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Un grazie di cuore alla nostra squadra!
03-06-2010 - Serie C
		
02/06/10 - Finale di ritorno Play-off
Nottolini Capannori - C.S. San Michele 3 - 3 (25/15 21/25 25/14 21/25 15/8 12/15)

Si, un grazie di cuore alla nostra squadra che ha saputo regalarci un "quasi sogno" che non si e'
avverato per quei tre "maledetti" palloni che ci hanno separato dalla vittoria in quel "maledetto"
sesto set di spareggio che ha meritatamente vinto S.Michele.
Dobbiamo prima di tutto riconoscere il valore delle nostre avversarie che hanno meritato la
promozione in serie B2 sopratutto perche' hanno saputo gestire meglio e rimanere piu' lucide nei
momenti piu' importanti e decisivi delle due sfide che abbiamo giocato.
Per restare alla cronaca delle due partite, a noi rimane invece l'amarezza di essere sempre stati in
vantaggio di set, in ambedue gli scontri, senza aver mai avuto la fredda "cattiveria" agonistica e
determinazione per assestare il colpo di grazia alle fiorentine.
Siamo arrivati cosi' al sesto set di spareggio dove le nostre avversarie sono partite subito meglio e
poi hanno saputo gestire e completare il capolavoro di vincere il parziale e conquistare la
promozione.
Rimarra' sicuramente difficile dimenticare il PalaPiaggia di stasera completamente bianconero,
gremito di pubblico all'inverosimile con tanta gente assiepata anche alle vetrate esterne per
assistere a questi sei set, forse non eccelsi dal punto di vista tecnico, ma appassionanti ed
emozionanti e pieni di capovolgimenti di fronte. 
Credo che sia veramente inutile soffermarsi ulteriormente su una partita che ha avuto il suo culmine
emotivo ed unico momento veramente importante nell'ultimo punto che ha sancito la promozione
del San Michele in B2.
Questa conclusione un po' beffarda pero' non puo' e non deve cancellare un anno straordinario dal
punto di vista sportivo ed umano che le nostre ragazze e lo staff tecnico ci hanno regalato in questa
stagione che ci ha visto primeggiare nella regular season e poi lottare fino allo spasimo nei play-off,
sempre mantenendo la stessa umilta', la stessa compattezza, la stessa professionalita', la stessa
amicizia, la stessa capacita' di soffrire, la stessa fantastica capacita' di fare ed essere un gruppo sia
nella gioia che nella sofferenza.
Quindi il mio grazie piu' sincero ed un forte abbraccio a Rita, Giamaica, Federica, Lavinia, Chiara,
Sara, Arianna, Alessia, Francesca, Ilaria, Laura, Sandro, Marco, Gabriele, ed a tutti coloro che con il
loro impegno e lavoro hanno contribuito a costruire questa stagione straordinaria.   
Da questo punto deve ripartire la Societa' per proseguire nella strada intrapresa sia nella gestione
della prima squadra che per quella di tutta l'attivita' agonistico sportiva che in questi due anni ci ha
regalato tante soddisfazioni ed una grande crescita. 
Non dobbiamo infatti dimenticare, oltre i risultati ottenuti dalla formazione di serie C, la grande
presenza di bimbe in palestra, le vittorie ottenute dalle formazioni under 12 ed under 13, l'ottima
attivita' del gruppo under 14, la crescita di quello under 15/16 e la fantastica cavalcata delle ragazze
della 1a divisione che ci hanno regalato un secondo campionato regionale.
Voglio ringraziare proprio tutti per l'attivita' svolta sia in questa stagione che nella scorsa e che tutto
questo sia di forte sprone per cercare ulteriori sviluppi.
Tabellini:
Bertini 18, Lenzi 20, Lucchesi 17, Pagni 28, Masini 9, Sbrana S 1, Sbrana L, Marchetti, De Cicco
n.e., Pollacchi n.e., Frangioni n.e.
Aces 8, punti muro 16.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		





Commenti

Un grazie alla pallavolo.
scritto da Del Vecchio il 03-06-2010
Onore al S. Michele che ha vinto,Onore alle nostre ragazze che sono arrivate a regalarci questa
annata emozionante,e grazie a tutti i presenti della Lucchesia e non che hanno riempito il palazzetto
fino all'inverosimile,devo dire che in tanti anni non l'avevo mai visto cosi pieno,questo e' sintomo
che la pallavolo,in questo caso femminile muove ancora tanto pubblico e questa e' la cosa piu'
importante e bella dalla quale ripartire,la prossima stagione.
Ringrazio tutti i genitori che hanno collaborato alla coreografia del palazzetto,i tifosi che hanno
sostenuto, la squadra insieme alle bimbe del giovanile,questo e' il vero spirito che anima la Nottolini,
tutti per uno, uno per tutti,questo e' lo spirito di appartenenza che anima una societa', e vorrei che 
insieme crescessimo per incontrare nuove vittorie,e con questo spirito sicuramente la prossima
volta  saremo noi a festeggiare.
Sempre e forza Nottolini!!!
						
		
bravissime
scritto da segnapunti  il 03-06-2010
complimenti lo stesso a tutte le ragazze avete fatto un campionato eccezionale.ho visto a fine gara
che molte piangevano la delusione a fine partita e' stata molta ma non dovete dimenticare il
campinato straordinario che avete fatto.e non dovete recriminare niente...le basi per fare un grande
campinato anche il prossimo anno ci sono ma nteniamo lo stesso spirito di gruppo e poi a piangere
la prossima volta saranno gli altri
						
		
Grazie ragazze
scritto da Tifoso il 03-06-2010
Grazie ragazze per le emozioni che ci avete fatto vivere e per il vostro essere speciali pur nella
vostra semplicita'.Il popolo Nottolini oggi non esulta per un traguardo raggiunto ma per la
dimostrazione di affetto che si e' creata intorno a questa squadra.Dimenticate la delusione e
trasformate le lacrime in consapevolezza di un grande futuro.Vi voglio bene.
						
		
commento
scritto da io c'ero il 03-06-2010
si, sono d'accordo su (quasi) tutto; le ragazze Nottolini hanno fanno un campionato veramente
fantastico, sono un bel gruppo e con margini di crescita. Ma..il passaggio alla serie B era nelle loro
possibilita' e se posso dirlo piu' meritevole della squadra fiorentina. Individualmente non ci sono
paragoni. Poi basta vedere i set vinti. Ma e' mancata la lucidita' e la giusta cattiveria nel chiudere il
quarto set.Un vero peccato...Ma le sconfitte a volte servono di piu' delle vittorie. Vedremo alla fine
del prossimo campionato cosa avranno imparato. E sono curioso di vedere anche la serie B......
						
		
finale
scritto da c'ero pure io il 03-06-2010
C'ero pure io, ed e' vero, se perdevamo contro una squadra piu forte era un conto, ma abbiamo
perso contro una squadra alla nostra portata. Se da un lato questo aumenta i meriti della squadra
fiorentina, dall'altra pero' accresce i nostri rimpianti e demeriti nella gestione della finale
						
		
ero li',insieme a tanti altri
scritto da segnapunti  fipav il 03-06-2010
Perdere al sesto set e' un po' come perdere ai rigori.
Comunque complimenti alla squadra,ai tecnici,ai dirigenti e
al presidente.Una grande organizzazione,un grande pubblico,
e un entusiasmo attorno a questa societa' che fa' sperare in 



grandi cose per il futuro.Detto con sincerita',da uno di una
altra parrocchia(pero' nella vita,ritengo sia un grande pregio
essere obbiettivi)
						
		
finale
scritto da SKV il 03-06-2010
Mi trovo d'accordo con quanto scritto da Pardini, mi pare un commento giusto ed equilibrato. La
partita tecnicamente non e' stata bellissima, va bene la posta in palio ma da entrambe le parti si
sono viste cose bruttine, certo da un punto di vista delle emozioni poche partite sono state cosi'
incerte e palpitanti. Poi se posso esprimere il mio parere a me la Nottolini e' parsa superiore
soprattutto da un punto di vista fisico (parlo di altezza e potenza, infatti i set che ha vinto gli ha vinti
piu' o meno dominando. Il San Michele pero' e' la classica squadra compatta che non molla mai,
riesce a gestire le emozioni e le situazioni, vince e da fuori non si capisce come faccia con quel
pizzico di incoscienza dato dalla n° 1 che gioca da sedicenne nel bene e nel male. Ripeto un
peccato, in ogni caso vedere il palazzetto cosi' pieno e' una bella soddisfazione per tutti  
						
		
d
scritto da Marco il 03-06-2010
Di pallavolo non capisco niente, pero' devo dire che nell'andamento la partita e' stata molto
emozionante, in ogni caso i miei complimenti alla numero 7 del Nottolini davvero una bella
ragazza.....anche l'occhio vuole la sua parte
						
		
Complimenti 
scritto da Marchese il 03-06-2010
Tantissimi complimenti alla Nottolini per lo straordinario campionato disputato! Un vero peccato aver
perso la promozione diretta per un punto e i play-off al set di spareggio ma la squadra c'e', il manico
e' affidabile e la societa' seria... con un paio di innesti il Nottolini e' tranquillamente una squadra da
media B2! Ieri sera e' mancata solo un po' di fortuna e un po' di concentrazione nei momenti
decisivi, peccato!
						
		
Brave lo stesso
scritto da Mari il 03-06-2010
Purtroppo essendo infortunata non ho potuto prendere parte a questa serata che, a quanto so, vi
vedeva cmq favorite da tutti. Il risultato non ha dato l'esito che tutti noi speravamo, ma tutto cio' non
vi puo' che dare la forza e l'entusiasmo di riprovarci. Siete una bellissima squadra, molto unita e
questo non puo' che rafforzare e incentivare il lavoro che avete svolto fino ad oggi.....magari la
prossima volta tenendo un po' piu' di lucidita' fino all'ultimo punto ;)SIETE GRANDI LO STESSO!!!!! 
 
						
		
Considerazioni
scritto da Alessandro Becheroni il 03-06-2010
Scrivere qualcosa oggi e' veramente molto difficile perche' la delusione e' stata grande e ancora
manca la necessaria lucidita' per analizzare serenamente l'accaduto.Voglio comunque prima di tutto
ringraziare una ad una le mie giocatrici che come qualcuo ha detto "sono diventate speciali nella
loro normalita'".Un grazie a Giamaica che ha lasciato sul campo ogni sua energia,a Lavinia per la
sua capacita' di dare ordine alle cose,a Rita per la sua esuberanza e la sua spontaneita',a Laura
guerriera indomita,a Chiara per la sua maturazione,a Sara per la sua capacita' di essere sempre
all'altezza,a Federica per il suo entusiasmo,a Alessia per il futuro che avra',a Francesca per il suo
impegno,a Arianna per la sua razionalita' e la sua capacita' di emozionarsi e per finire a Ilaria
giocatrice serissima e persona sensibile.Voglio poi ringraziare il mio collaboratore Marco Fabbri che
spesso con i suoi consigli e' riuscito a indirizzarmi sulla strada giusta.Un grande grazie a Gabriele
Toschi artefice della splendida condizione fisica delle nostre ragazze e a Nicole che con il suo
intervento fisioterapico ci ha aiutato nel nostro percorso.Un grazie  va anche ad Alessandro



Pardini"grande uomo di sport"che con la sua schiettezza e con il suo modo di essere diretto ha
risolto i problemi che via via si sono verificati.In ultimo desidero ringraziare Leonardo Del Vecchio
per la sua amicizia e tutti i miei dirigenti che hanno supportato il nostro cammino Baroni in
testa.Adesso e' il momento della riflessione e delle scelte con ancora negli occhi da una parte il
pianto mdelle mie giocatrici e dall'altra il calore dei tifosi della Nottolini vero patrimonio della nostra
societa'.Grazie a tutti e scusateci per il nostro mancato risultato.Alessandro Becheroni
						
		
Grande successo
scritto da W la pallavolo il 03-06-2010
Grazie Nottolini per la grande serata di pallavolo,Lucca ha bisogno di simili serate e una palestra
cosi' piena di persone e con tanto tifo e' il migliore spot per il nostro sport.Complimenti per la
stupenda annata e per il grande campionato che avete disputato.
						
		
finale
scritto da uno di tanti il 03-06-2010
non mi ricordo dove, ma avevo letto che il S.Michele ha sette vite come i gatti...Ha vinto...Putroppo
in serie B vanno loro. Meriti o non meriti, bella o brutta squadra, non importa, vanno loro.Ragazze
siete state grandi tutta la
stagione ma avete lasciato il sogno ad altre.Pazienza si ricomincia con un esperienza in piu'. E si sa
che le esperienze fanno crescere.un abbraccio a tutte
						
		
Un grazie a tutti!
scritto da Albe16 il 03-06-2010
UN GRANDISSIMO GRAZIE A TUTTI! Non menziono nessuno perche' ho timore di dimenticare
qualcuno! Ma come presidente di questa societa' devo guardare al futuro il passato e' ormai storia
ed il futuro e' tutto quell'entusiasmo che ho visto ieri in palestra. Se ben utilizzato e razionalizzato
puo' smuovere una montagna e questo e' quello a cui dobbiamo mirare!Lo so dispiace aver perso
una battaglia ma da qui' si deve ripartire per costruire basi e fondamenta piu' forti e robuste perche'
il futuro della Nottolini sono tutte quelle ragazzine che anche ieri sera hanno fatto il tifo per le
"colleghe" piu' grandi ed alla fine della partita hanno pianto per la delusione della sconfitta. Ma
questo e' lo sport e la vita e bisogna guardare avanti con rinnovato entusiasmo. Di nuovo grazie a
tutti!   

						
		
Mai avreio pensato di ........
scritto da Salmastroso il 03-06-2010
Mai avrei pensato di tifare Nottolini ma ieri sera mi sono ritrovato piu' volte a incitare le vostre
ragazze.Comprendo la delusione ma dovete essere fieri della vostra squadra per quanto in tutta la
stagione ha saputo fare.Tifo e coreografie da televisione.
						
		
.
scritto da da Lucca pallavolo in generale il 03-06-2010
Credo che la tifoseria che ha raggiunto il Palazzetto ieri sera sia la piu' grande prova dell'affetto che
merita il Gruppo Nottoliniano, che nell'ultimo anno e' cresciuto nella sua sportivita' e nella voglia di
creare un VERO GRUPPO. Ci sono i Tecnici, i Dirigenti, le possole atlete, e un grupppo di ragazze
davvero in gamba.
Fermi per un po', nella riflessione e nella giusta tregua. Ma poi avanti davvero con una forte energia
e con l'onore di quello cghe avete fatto i questo anno.  
						
		
Complimenti
scritto da Politi G il 03-06-2010
Due squadre che giocavano in maniera molto simile, non sono troppo d'accordo con chi dice che



una era superiore all'altra. La Nottolini lo era sicuramente dal punto di vista fisico e lo si vedeva
soprattutto quando dall'altra parte perdevano un po' di lucidita' e andavano a infrangersi nel muro di
altra categoria delle capannoresi. Dall'altra parte la grande esperienza della Stolfi che in regia ne ha
viste e vissute davvero tante e un gruppo di giocatrici dove nessuna emerge particolarmente ma
tutte sono utili alla causa. Secondo me alla lunga la minima differenza l'ha fatta proprio questo,
poter utilizzare in 2 ore e mezzo quasi di gioco molte giocatrici.
Credo comunque che la Nottolini sia andata aldila' di ogni piu' rosea prospettiva e se in questi
momenti prevale giustamente l'amarezza per un possibile traguardo che e' sfuggito per davvero
poco, deve rimanere la consapevolezza di aver fatto una Stagione esaltante, questo non ve lo puo'
togliere nessuno. Complimenti a tutti
						
		
mi riallaccio
scritto da dubbioso il 03-06-2010
di sicuro.....La sanmichele sembrava piu' una squadra di pallacanestro che di pallavolo per i
numerosi cambi ad ogni set.....
						
		
Finale
scritto da Carmignano il 03-06-2010
Vi avevo preannunciato che sarei stato li e li sono stato.Quanta emozione e che bel tifo.Penso che
se fosse stata una partitadi campionato la Nottolini avrebbe vinto ma in una finale ad alta tensione
l'aver giovani in campo spesso non aiuta.Il futuro comunque e' vostro e quando ci rincontreremo da
avversari avrete tutto il mio rispetto e la mia stima.Un saluto a Becheroni artefice di una grande
squadra.
						
		
Per Lavi
scritto da Ex compagna il 03-06-2010
Lavi alla Nottolini sei rinata ieri ho visto la giocatrice che forse in molti avrebbero sognato tu fossi sei
grande e hai la mia ammirazione da amica e da giocatrice
						
		
sentirsi uno di voi...
scritto da Stefano Capponi il 03-06-2010
premetto che da non tifoso e da "addetto ai lavori" non mi sento di esprimere un giudizio sulla
partita di ieri sera.. pero' un grazie di cuore lo devo dire a tutti voi, societa'. atlete, staff tecnico, che
in sole tre partite (solo quelle ho seguito) mi avete fatto diventare un tifoso.ho visto passione,
coinvolgimento e anche tanta sportivita'. Ieri sera mi sono ritrovato con un cartoncino nero in mano
ad urlare per ogni punto fatto e a disperarmi per ogni palla persa. Questa squadra ha un'anima ...si
vede..lotta fino alla fine e anche nei momenti difficili non molla e lascia sul campo ogni energia 
fisica e mentale. Certo gli errori nei momenti decisivi ci sono stati e forse ha vinto chi ha sbagliato di
meno... pero' la strada e' quella giusta. forza Mister e forza ragazze.. i campioni veri escono ancora
piu' forti dalle sconfitte.....
						
		
Brave...ma.................
scritto da Realista il 03-06-2010
Mi dispiace per com'e' andata,tifo e tifero' Nottolini ma...i complimenti li faccio in fondo.

Purtroppo ieri sera abbiamo visto solo 3 ragazze metterci il cuore ed un allenatore che ha perso il
timone:

Bertini voto 8, indistruttibile precisa e concreta, peccato che sia arrivata stremata ai playoff, non e'
certo colpa sua; mai valorizzata da un allenatore e una scarsa palleggitrice(mai una palla
buona)che gli preferiscono una Giamaica o una Masetti o chi per loro che se fanno punto e' per
merito solo ed esclusivamente delle avversarie.



Lavinia voto 7: grinta e voglia di vincere, mai sfruttata a pieno dal baroni. C'ha provato..con il cuore
e con le.....!!!Peccato!
 
Laura voto 7 1/2: Ovunque, instancabile,vigile. Anno strepitoso per lei, peccato non si sia coronato
un sogno.

Baroni: voto 5(sarebbe un 2)non ho visto rabbia e motivazione, ne in te ne in molte delle
ragazze...Perche? spetta a te fare certe cose e invece? hai avuto piu' paura di loro. Peccato, se ne
va' un altro anno.Non hai saputo sfruttare al massimo le tue armi migliori, le tue ragazze migliori.

Scusate lo sfogo ma e' quello che penso.
Brava Nottolini, dirigenza ecc...vi tifero' ancora ma spero di farlo per una "nuova" squadra piu' forte
e piu' motivata.

						
		
rifare le pagelle
scritto da antirealista il 03-06-2010
Caro realista, essere realisti non vuol dire essere intenditore, quindi un tifoso che critica lo
accettiamo e:di Rita Bertini sappiamo tutti il suo valore come atleta e come persona,forse il merito e'
tuo perche' e' alla Nottolini?
						
		
Mi sembra che hai fatto un po' di casino
scritto da Luna il 03-06-2010
Oh realista mi sa che e' meglio che posi il fiasco perche' mi sembra che hai fatto un bel
casino...sopratutto con i nomi ma anche per il resto....
realista poco, casinista parecchio ha! ha! ha!
						
		
x realista
scritto da bo... il 03-06-2010
Credo tu abbia sbagliato qualche nome...uno in particolare...il Baroni (che e' il presidente e non
l'allenatore) si merita un 10 per la devozione e per l'attaccamento ai colori di questa societa' e per
aver creduto da sempre in questo favoloso gruppo...
						
		
correzione.....del nome!
scritto da realista il 03-06-2010
Mi scuso con il presidente.

Un errore dovuto alla fretta e alla voglia di esprimere il concetto( che mi sembra andato a segno): il
nome della persona chiamata in causa e' BECHERONI SANDRO...e a lui spetta il voto sopracitato.

Mi scusi ancora il presidente.

Per il resto confermo tutto.
						
		
a volte bisogna essere piu' umili....
scritto da r il 03-06-2010
Complimenti ad entrambe le squadre!!! Lasciando stare il risultato credo che l'allenatore del
Nottolini deva farsi un bel bagno di umilta' visto che sia all'andata che al ritorno ha esplicitamente
dimostrato troppa sicurezza nel vincere... Al palazzetto del S. Michele lo hanno tutti sentito dire che
avrebbe facilmente vinto 3-0 e li' hanno beccato!!! Al ritorno tranquillizzava tutti i genitori e tifosi
presenti prima della partita che anche li' il passaggio in B2 era gia' nelle loro tasche... e poi come e'
finita?! La prox volta un po piu' di umilta' farebbe bene!!! Cmq ancora complimenti a tutti! ma i
complimenti piu' sentiti vanno al S. Michele che tutti gli hanni nn e' mai stata considerata una



squadra vincente e poi ha sempre bastonato tutti senza mai farsi grossi agli occhi degl'altri!! 
						
		
realista
scritto da anonimo il 03-06-2010
cara realista, rispetto la tua opinione, ma e' la tua. alle citate atlete darei un bel nove, (e a volte un
bel dieci) ma non alle sole. La squadra e' composta da sei
giocatrici e tutte molto in gamba, come le  altre che  hanno fatto piu' panchina. Solo in tre forse non
sarebbero arrivate dove sono. Non credi? E l'allenatore, e' molto preparato. Ma era prevedibile un
commento di questo genere, mi sarei meravigliato non fosse stato scritto da qualcuno!!!!
Eppoi chi sei? un vero intenditore? un affezionato? un qualunquista?

						
		
 il significato....
scritto da Realista il 03-06-2010
-3 ragazze metterci il cuore : Non ho visto nelle altre la grinta adatta ad affrontare questo importante
match.

-Becheroni voto 5(sarebbe un 2)non ho visto rabbia motivazione: e' vero, e' indubbio, nella partita
piu' importante dell'anno non e' stato lui e ha trasmesso troppa tranquillita' alle ragazze; alcune
sono riuscite comunque, ma di testa propria,ad affrontanre la partita con la giusta cattaveria, ad
altre invece e' mancato lo stimolo giusto per tirar fuori gli attributi.

-Scusate lo sfogo ma e' quello che penso: quello che "IO PENSO" non ho detto che deve esser cosi
per tutti punto e basta.

-Brava Nottolini, dirigenza ecc...e' stato in breve il mio sincero plauso a tutti, giocatrici tutte,
dirigenza tutta(allenatore compreso), staff , tifosi e chiunque ne faccia parte.

Chi sono io...credimi ha poca importanza.Pensala come vuoi, non mi interessa.

						
		
grazie
scritto da .... il 03-06-2010
.....ma un grazie agli albitri che hanno tenuto a galla la nottolini non lo facciamo?????? 
						
		
:D
scritto da ????? il 03-06-2010
Masini non Masetti/ Becheroni non Baroni/  Ah ah ah ah non ha ha ha ha/ Arbitri non albitri......oh
porca palettina quanti errori di....eehhmmmm......distrazione!
						
		
grazieeeeeeeeeee!!!!!!!!!
scritto da tifosa orgogliosa il 03-06-2010
grazie ragazze mi avete fatto vivere un emozione fortissima! le lacrime che ho visto mi hanno fatto
emozionare anche me. un grazie enorme per il grande becheroni che con la sua forza ha fatto un
eccellente lavoro sulla squadra.io spero che il becheroni lo trasmetta anche alle piu giovani.un
grazie di cuore ragazze,e..........ricordatevi che noi siamo e saremo sempre con voi.forza nottolini
non mollate mai.                                                                               grazie!!!!!!!!!!
						
		
grazie
scritto da ..... il 03-06-2010
......un grazie lo faccio anche al tifo del nottolini che aveva criticato i (tre teppistelli) del system che
avevano suonato trombe e tamburi per sostenere la sua squadra!!!!!!!!!!!!!! E VOI IERI SERA CHE



AVETE FATTO GUARDATEVI IN CASA PROPIA PRIMA DI PARLARE!!!!!!!!!!
						
		
Felici di esserlo........
scritto da Noi tifosi il 03-06-2010
Potete dire e scrivere tutte le ingiurie possibili sulla Nottolini,sul Becheroni, sul Baroni  sui tifosi, ma
resta il fatto che nessuno e nessuna critica potra' mai cancellare quella palestra e quel tifo e la
Nottolini per quello che ha fatto l'altra sera e quest'anno, preoccupatevi solo del fatto che dovrete
stare a rosicchiarvi le dita comunque Noi siamo la Nottolini nel bene e nel male e comunque felici di
appartenere a questa societa'.
						
		
unico scopo fare polemica
scritto da pallavolista di Lucca il 03-06-2010
Ma tutti questi polemisti perche' non riescono a vedere oltre il loro naso e gioire del ritorno di
interesse verso la pallavolo che e' riuscita a creare la pallavolo Nottolini?Palestra piena tifo stellare
ma quando mai si erano visti nella sonnacchiosa Lucca?Invece di inveire cerchiamo di imparare da
una squadra,un allenatore e una societa'che ci hanno regalato grandi emozioni.
						
		
Per Realista
scritto da Giamaica il 04-06-2010
Ti dico solo una cosa, ti devi chiunque tu sia vergognare per quello che hai scritto. Non perche' non
approvi i voti alle mie compagne, ma per aver criticato una giocatrice come me, che sono anni che
mette cuore, grinta e anima in ogni partita, e una palleggiatrice come Sara, che pur essendo
giovane ha dato il suo "Grande contributo" come tutte noi ad arrivare dove siamo arrivate.Per non
parlare di Chiara giovane, ma che quest'anno e' diventata una ragazza umile e seria, e un consiglio
pulisciti la bocca prima di parlare di me, perche' le critiche le accetto, ma le cazzate scrivile a casa
tua... e guarda i tabellini totali dell'anno,dato che dici che faccio punto solo grazie alle
avversarie...un ultima cosa le critiche non si fanno dietro ad un'anonimato!
						
		
Chi e' Giamaica!
scritto da Albe16 il 04-06-2010
Non penso che Giamaica abbia bisogno di difensori d'ufficio ma mercoledi' scorso quando alle
19,00 e' arrivata in palestra e l'ha trovata addobbata in quel modo si e' commossa e si e' messa a
piangere come una ragazzina. In quell'occasione ho apprezzato la spontaneita' e l'attaccamento
tanto che mi sono sentito in dovere di parlarle tranquilizzandola che qualsiasi cosa fosse successa il
loro sarebbe stato un campionato fantastico e che come societa' abbiamo apprezzato tutto quello
che di buono hanno fatto durante l'anno. Per chi poi spara sulle altre ragazze (vedi Sara) mi
permetto di chiedere di uscire dall'anonimato (troppo facile!) in modo da confrontarsi ma sapendo
con chi abbiamo a che fare! Le nostre ragazze sono state fantastiche! Siamo solo qui a fare dei
commenti (ma c'era da aspettarselo) solo perche' per un inezia non siamo riusciti a portare a
compimento una grande impresa. Per chi parla degli arbitri forse non era a Firenze nella gara
d'andata quando nel quinto set sul 14 pari a Rita e' stata data  fuori la battuta (ricordo che il set e'
finito 16-14) mentre era abbondantemente dentro. Comunque rimane il fatto che l'annata e' stata
molto positiva, le ragazze sono state fantastiche manca solo la ciliegina sulla torta ma faremo di
tutto perche' ci sia nache quella. Le ragazze lo sanno quello che pensiamo di loro e della stima che
godono presso la societa' ed il loro comportamento e' servito da esempio anche alle nostre
ragazzine del settore giovanile dimostrazione ne e' la ampia partecipazione ad assistere alle partite
dei play off.    
						
		
Alcune note 1
scritto da Davide Torracchi il 04-06-2010
Mi permetto alcune annotazioni da "semplice spettatore".
1- Serata memorabile: pubblico numerosissimo,caldo e corretto da entrambe le parti...un vero spot
per tutto il movimento!



2- Standing ovation per tutte e due le squadre: hanno disputato un campionato sopra le righe, dei
playoff da protagoniste assolute, una doppia finale entusiasmante.
3- Come sappiamo, nello sport una sola squadra vince: onore, quindi, al San Michele...ma onore
anche, indiscutibilmente, al Nottolini che dimostra di avere struttura tecnica e societaria per ambire
ad altre categorie, nonostante la mancata promozione.
4- Complimenti alla dirigenza del Nottolini che, nonostante l'amarezza della sconfitta, ha mandato in
scena, a fine partita, la coreografia programmata, immagino, per loro stessi: veri signori, in molti non
lo avrebbero fatto.
						
		
Per Realista
scritto da Sara il 04-06-2010
Puoi esprimere il tuo parere su come abbiamo giocato (anche se ti consiglio vivamente un paio di
occhiali) ma non sei in grado (e nessuno lo e') di dire se ognuna di noi ha giocato con il cuore,
questo non si misura dai punti fatti, dai palloni difesi o dalle alzate perfette. Siamo una Squadra,
tutte noi abbiamo giocato con il cuore, se cosi' non fosse stato la partita sarebbe finita molto ma
molto prima.

Le critiche "tecniche" non le commento nemmeno, non mi importano..so benissimo, ed ogni
giocatrice sa, quello che ha fatto, quello che poteva fare, e quello che riuscira' a fare.

  
						
		
Alcune note 2
scritto da Davide Torracchi il 04-06-2010
...e, visto che ci sono, mi permetto anche qualche nota strettamente personale da "addetto ai lavori".
1- Nottolini piu' forte da un punto di vista fisico, San MIchele piu' forte da un punto di vista tattico,
squadre pari da un punto di vista tecnico e di esperienza in campo
2- Vittoria al San Michele per alcune ragioni: rosa piu' lunga e variegata; qualche delusione patita
negli anni scorsi che ha dato una spinta in piu'; una serenita' invidiabile dopo ogni set perso sempre
a punteggi bassi
3- La svolta, per me (ma qui occorrerebbe rivedere il video della partita), e' stata il secondo set:
perso malamente il primo,in una bolgia infernale, il San Michele avrebbe anche potuto andare "in
barca"...e invece ha trovato la rotazione giusta a muro con la bimba giovane (Lodovica, mi sembra)
per limitare la Rita (nel primo set terrificante) nella prima parte del set e ha avuto un impatto
determinante dalla centrale n° 11 (Viola) che, uscita dalla panchina, ha fatto 5 punti in attacco
sparigliando le carte del set e forse della partita...
4- Perdonate la difesa della categoria: ma come si fa a criticare una coppia di allenatori che ha
dominato campionato e playoff? Credo che occorra maggiore equilibrio: i risultati sono importanti
ma vanno e vengono...il lavoro fatto in palestra resta sempre...tre punti in piu', tre punti in meno...
Saluti
						
		
brave ma....
scritto da virgilio il 04-06-2010
la nottolini ha comunque raggiunto un traguardo inaspettato.bravi ...ma se posso fare un piccolo
appunto un mio modesto appunto perche' non sono un grande intenditore mi sembra che il gioco
della nottolini si svolga troppo sulle bande ci si fossilizza troppo li e a lungo andare il gioco diventa
troppo prevedibile....e poi per la partita di mercoledi sera forse in alcuni momenti si doveva avere un
po' di coraggio in piu' e cambiare qualcosa e provare a inserire qualche ragazza piu' fresca
						
		
Signori si nasce
scritto da Carrarino il 04-06-2010
Un campionato fantastico,giovani con crescita esponenziale tecnici(che come dice Torracchi
allenatore del blu volley quarrata serie C)hanno messo in atto un lavoro spettacolare,ma cosa



volete di piu'.Quando si perde sul filo di lana e' dura,ma l'analisi a tutto tondo mi dice che aver
puntato sulle giovani ha pagato.Chi critica giocatrici e tecnici probabilmente lo fa per digerire la
frustrazione di non essere li a giocarsela.Complimenti alla giovane palleggiatrice della Nottolini che
come Sandro mi ha detto piu' volte e' una grande lavoratrice e si vede.
						
		
Mi sono dimenticato
scritto da Carrarino il 04-06-2010
Forse Virgilio dormiva o non era alla partita,perche rigurdando i tabellini ho letto che le due centrali
hanno totalizzato 45 punti 7 in piu' delle bande quindi al centro si e' giocato eccome. 
						
		
lo vedi...........
scritto da tifosa orgogliosa il 04-06-2010
come si fa a criticare delle giocatrici che hanno messo sul campo cuore anima e sopratutto cervello
anche xche se non c'erano queste 3 cose non c'era neanche quel risultato.non si puo' dire niente
sulla partita e sulle giocatrici. ho visto una squadra in grado di attutire tutti i colpi che gli venivano
inferti, e se questo non e' squadra e societa' mi dite cosa e'. io saro' retorica ma ritorno a dire grazie
ragazze per l'emozione provata e sono felice di far parte(spero di potermi permettere di dire
questo)della nottolini. grazie ancora.........
						
		
Per Realista
scritto da Alessandro Becheroni il 04-06-2010
Le critiche sul mio operato le accetto volentieri ma quelle sulle mie giocatrici proprio non mi vanno
giu' sopratutto quando vengono da un "VIGLIACCO" che non ha nemmeno il coraggio di
firmarsi.Essere "VIGLIACCHI"e' uno stile di vita e sopratutto e' la forma piu' abietta di
comportamento che un uomo possa avere.Spero tu riesca a convivere con la tua
"VIGLIACCHERIA" e che sollecitato,come sto' facendo ,in un sussulto da uomo tu riesca a firmare
un tuo intervento.Alessandro Becheroni
						
		
Vigliaccheria
scritto da Samantha il 04-06-2010
Forse Realista e' talmente Vigliacco che ha paura che i suoi occhi vedano la sua mano mentre firma
il suo intervento.
						
		
il seguito di...
scritto da sempre presente il 04-06-2010
Non so se realista e chi giudica in generale, ha seguito le ragazze durante tutto il campionato, io
sono sempre stata presente e mi arrogo il diritto di dire il mio parere.(uno piu' uno meno)TUTTE
sono sempre state speciali, e ognuna ha cercato di mettere passione (con alti e bassi) in ogni
partita.OGNUNA ha cercato di contribuire alla vittoria.Poi ci sono giocatrici che per esperienza
hanno portato qualche cosa in piu', ma per favore non dite che le giovani non si sono impegnate!Poi
esistono fattori esterni che possono influire sul rendimento,la serata storta, ma mai ho visto mollare
da ognuna di loro.Detto questo, vorrei approfittare per ringraziare tutte le ragazze per averci fatto
trascorrere delle appassionanti serate e augurare loro una bella e meritata estate con la speranza di
poterle rivedere il prossimo anno. Un abbraccio a TUTTE.

						
		
Non fate piu' parlare i peones!
scritto da Pippo Calippo il 04-06-2010
Sono giovane e lucchese e sono appassionato di volley,la vostra squadra Mercoledi' ha offerto uno
spettacolo memorabile con una palestra degna della serie A.Brave alle ragazze a gli allenatori e ai



capi ultras.
						
		
tutto bello
scritto da Stefano Capponi il 04-06-2010
vorrei  dare un mio giudizio da persona che lavora in un altro ambiente ma nello stesso
mondo..quello fantastico del volley...che fa soffrire. lavorare duro, non dormire la notte, vivere
momenti di stress ma che d'estate, dopo soli 10 giorni di pausa ci manca gia' da morire....come se
ci mancasse l'ossigeno per respirare.. Quello che ho vissuto l'altra sera in palestra e che continua
pure sulle pagine di questo forum e' l'emblema dell'interesse e della passione che ruota intorno alla
vostra squadra e al mondo della pallavolo nella vostra regione... Non perdete mai questo bene
prezioso, la partecipazione totale. la voglia di appartenenza, il grande amore per questo sport....il
piu' bello e tattico di tutti...  ve lo dico perche' spesso nella mia regione (liguria) per partite di questo
livello ci sono pochi spettatori, quasi tutti parenti delle atlete.... Ben vengano quindi le critiche, se
costruttive e i confronti, se portano all'obiettivo comune....la squadra... Giamaica, ti ho visto giocare
solo due volte ma ho capito subito che tu per questa squadra sei una bandiera....e quelle non si
discutono......MAI!!!!
						
		
Condivido
scritto da Politi G il 04-06-2010
Condivido in pieno quanto scritto da Torracchi sia sul giudizio tecnico sulle 2 squadre che su quello
sportivo del fine partita con lo scenario preparato mandato comunque in onda in onore dei vincenti.
Quest'anno abbiamo assistito a un evento che non si vedeva dai tempi del derby in B2 tra Nottolini
e Pantera ma non solo Sabato sera che e' stato l'apice, le palestre sono state piene durante i
numerosi derby, nella sfida decisiva all'Iti tra Upl e Cerretese, forse a Lucca sta tornando la
passione per questo sport mi auguro che  dirigenti federali, dirigenti di Societo' e tutti gli addetti ai
lavori sappiano sfruttare l'occasione.

Sono d'accordo che chi critica soprattutto tecnici e giocatrici che hanno fatto una Stagione del
genere sarebbe d'obbligo almeno la firma.
						
		
Finale play off
scritto da Francesco Picchi FI il 04-06-2010
Credo che l'interesse per il nostro sport si misuri anche dalla quantita' di discorsi che si fanno
intorno ad esso,percio' ben vengano anche le cazzate che qualcuno si sente di sparare.La pallavolo
ha vissuto a Capannori un bel momento e devo elogiare la vostra squadra che mi dicono alla vigilia
del campionato era data per sicura retrocessa, per la grande metamorfosi che ha avuto.Il merito
sicuramente delle giocatrici ma sopratutto dei tecnici che hanno fatto emergere le loro qualita'.Ci
riproverete il prossimo anno spero con maggior fortuna.
						
		
Siamo contenti........anche delle critiche.
scritto da Del Vecchio il 04-06-2010
Da retrocessi, andare a disputare una finale play off ce ne corre di strada, noi dirigenti della
Nottolini, sicuramente sapevamo di non aver creato una squdra da retrocessione,ma l'obbiettivo
primario erano i play off, e questo le ragazze lo sapevano,pero' aspettarsi di essere arrivati fino a
dove non ce lo saremmo aspettato nemmeno noi,quindi rimarra'  la partita persa ma sicuramente
rimarra' il buon lavoro fatto in palestra e tutto cio' nessuno puo' criticarlo ,campionato Under
12,under 13, e prima divisione tutti vinti senza ombra di dubbio, e' mancata l'ultima, pero' nello sport
si sa che vince solo una. Va accettata la sconfitta sportivamente, pero' sicuramente, arrivare
secondi dal mio punto di vista non e negativo ma vuol dire che in palestra e nelle opportune sedi
societarie si e' lavorato bene, comunque piu' ci criticate e piu' miglioreremo quindi avanti.
						
		
il nostro capitano
scritto da da grande voglio essere come te... il 05-06-2010



capitano non ci lasciare noi bimbe della nottolini ti vogliamo bene.
						
		
Mi associo nei complimenti
scritto da anticacciatore di finalizxw il 05-06-2010
Purtroppo il mio pronostico che vedeva vincente il San Michele si e' avverato. Tuttavia, a parte le
frasi scherzose dette in miei precedenti interventi, faccio i complimenti alla Nottolini per il buon
campionato disputato. La delusione ovviamente c'e' ma con il tempo passera'.
						
		
Punttanvolley si parte!!!!!!!!!
scritto da sosiacacciatorediscoup il 05-06-2010
A questo punto possiamo archiviare la Stagione appena conclusa e dare il via al famosissimo
Puntanvolley lucchese che non si ferma mai durante l'anno ma che ha sicuramente il suo apice nei
mesi in cui non c'e' attivita'. Chi piu' ne ha piu' ne metta.
						
		
Puttanvolley
scritto da Lucchese doc il 06-06-2010
se e' per quello il puttanvolley si e' gia' scatenato ma poi come succede di solito non accadra' quasi
niente............
						
		
Puttanvolley
scritto da Io ne so il 06-06-2010
In questa stagione il puttanvolley potrebbe fermarsi perche' 'alla Nottolini si parla di riconferma in
blocco e poco altro,al Versilia l'arrivo di una schiacciatrice,all'Upl tre quattro pezzi di pregio e al
Sistem uno o due pezzi dalla zona e la fuga di due o tre giocatrici.Il Lucca Volley niente si dice.
						
		
conferme e partenze
scritto da So anch'io il 07-06-2010
Mi risulta che alla Nottolini ci sia la conferma in blocco delle giocatrici ma che fuggono gli allenatori
meno chi comanda naturalmente
						
		
Complimenti!!!!
scritto da Albe16 il 07-06-2010
Complimenti perche' vedo che ne sapete piu' di noi visto che ci ritroveremo solo stasera per iniziare
a programmare la prossima stagione e cercare di prendere le decisioni del caso!   
						
		
Il bello della pallavolo
scritto da statistica il 07-06-2010
Solo ora mi sono soffermata ad esaminare i parziali dei sei set giocati nella finale playoff. E come si
usa dire parlando di pallavolo non e' sempre detto che chi fa piu' punti poi vinca! Dimostrazione nei
sei set giocati NOTTOLINI 119 punti fatti S.MICHELE 102. Ed ha vinto S.Michele!  
						
		
visto che.....eravamo piu forti.....
scritto da rieccoci il 07-06-2010
credete che ad alleantori invertiti san michele sarebbe in serie B?
						
		
NO!
scritto da ... il 07-06-2010
Assolutamente no...
						



		
E' meglio il mio, o e' meglio il tuo?
scritto da Moscabianca il 07-06-2010
Io invece penso che con gli allenatori "invertiti" il San Michele non avrebbe dovuto disputare i play-
off. Avrebbe vinto direttamente il girone.

p.s. - per Rieccoci; certo che il non sapere cosa scrivere fa brutti scherzi
						
		
PUTTANVOLLEY
scritto da SLURP il 07-06-2010
Credo che a patire quest'anno sia soprattutto il Lucca Volley senza il Cecchi si va poco lontano.
						
		
x moscabianca
scritto da ... il 07-06-2010
secondo me ti sbagli di grosso! Becheroni sara' un grande allenatore ma non e' facile fargli capire
che in fondo a un campoionato con annessi play-off in 6 (7 col libero) non si vince; questo per me fa
un allenatore!
						
		
Perche'?
scritto da Lucchese doc. il 08-06-2010
Che fine fa il Cecchi?
						
		
X Lucchese Doc
scritto da cacciatore senza permesso il 08-06-2010
Il Cecchi ha cambiato giostra, altro giro altra corsa pero' e' finito sul calci in culo (forse tutto
attaccato boh!!!)
						
		
curiosita' femminile!
scritto da Curiosa il 08-06-2010
e quale sarebbe la giostra?
						
		
Bravo ...
scritto da critico il 09-06-2010
Sono d'accordo, questa volta la partita (parlo della finale play off) non sono state le ragazze a
perderla ma il Grande, Infallibile, Preparato e Correttissimo Becheroni....
Le ragazze al contrario sono state veramente grandi.
						
		
giocatrici in liberta'
scritto da societa' il 09-06-2010
tanto per...dovere di cronaca 
nella zona pratese ci sono molte giocatrici libere...da qualsiasi vincolo...

						
		
NEWS
scritto da SALMASTRO il 10-06-2010

DALLA VERSILIA SI DICE CHE BIGICCHI E' IN DIREZIONE DI LUCCA, DOVE FINIRA' ?  

						



		
BIGICCHI????
scritto da VOLLEYMANIA il 10-06-2010
Io azzardo......BIGICCHI UPL SERIE C......CHIERRONI NOTTOLINI SERIE D.....che ne
pensate????
						
		
cambio suggestivo
scritto da tifosocnl/upl il 10-06-2010
 Ciao a tutti e intanto complimenti al nottolini per quello che ha fatto in questa stagione......il cambio
sarebbe suggestivo e penso che ne guadagnerebbero entrambe le societa' perche' Bigicchi e'
perfetto per la C visto la sua esperineza e Chierroni ormai espertissimo di serie D basta guardare
quello che ha fatto negli ultimi due anni prima a Calci e poi la  promozione quest'anno....Marco non
mi volere male...Hai fatto un grande lavoro quest'anno ma penso che per la C ci voglia un
qualcosina in piu'.....
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UNDER 13 CAMPIONE PROVINCIALE!!!
30-05-2010 - Under 13
		
30/05/10 - Final four under 13.
Finale 1°/2° Nottolini - Lido Volley 3 - 0 (25/10 25/17 25/18) 

Dopo la Prima Divisione, l´Under 12, premiata ufficialmente mercoledi' scorso prima della semifinale
dei play-off, ecco il terzo titolo, quello dell'under 13.
La prima sfida ci vedeva opposti alla Valdiserchio, buona squadra con due elementi sicuramente
piu' avanti della categoria. La compattezza della nostra formazione ci vedeva prevalere, almeno nei
primi due set, poi nel terzo il ritorno della Valdiserchio che e' riuscita a portarsi avanti ed a prendere
un buon vantaggio fino al 24/19.
La reazione delle nostre ragazze ci permetteva di raggiungere le avversarie sul 24 pari ma il
Valdiserchio riusciva lo stesso a vincere 26/24. La partita si concludeva comunque al quarto
parziale, chiuso a nostro favore, che ci permetteva di conquistare la finale con il Volley Lido che nel
frattempo aveva regolato, a Camigliano, il Lucca Volley con il punteggio di 3 a 0. 
La finale non ha avuto molta storia la nostra squadra ha giocato una buona pallavolo e Mister
Becheroni ha impiegato tutte le bimbe a disposizione.
Punteggio finale 3 a 0 poi festa e gavettoni specialmente al sottoscritto.
Sono contento e a nome della Societa' ringrazio tutte le Bimbe, Sandro, Eleonora e non ultimi i
genitori...e ora TUTTI PRONTI A TIFARE PER LA "C" mercoledi sera e forza Nottolini. 
				
		
Fonte: Leo Del Vecchio
				
		



Commenti

giamba
scritto da osservo il 30-05-2010
visto che eri presente...sai se erano presenti anche tutti i giocatori del lucca v.prima di dare giudizi
da barrino......
						
		
Risposta
scritto da Un'altro presente il 31-05-2010
In queste finali, vista anche la giovane eta' delle protagoniste, qualche assenza o non perfette
condizioni o assenze per altri motivi sono da mettere in preventivo. L'importante e' avere un gruppo
che non sia troppo corto e con ragazze che non facciano rimpiangere le assenti. 
						
		
Under 13
scritto da Genitore Valdiserchio il 31-05-2010
Abbiamo qualche rimpianto perche' a mio giudizio la finale e' stata Valdiserchio Nottolini visto la
qualita' delle 2 squadre quindi il terzo posto ci sta' un po' stretto.    Comunque ha vinto la squadra
piu' completa molto superiore a tutte le altre e la classifica rispetta realmente i valori delle squadre.
						
		
leggi bene
scritto da presente il 31-05-2010
Se leggi bene il mio intervento non ho commentato il risultato del Lucca V che potrebbe essere
influenzato da assenze come sostieni te, anche se le giocatrici principali si sembrava ci fossero
tutte, ho semplicemente detto che tutto questo lavoro decantato su altri siti non si e' proprio visto.
						
		
quali discorsi da barrino
scritto da Del Vecchio il 31-05-2010
Io credo di non aver espresso nessun giudizio sul Lucca Volley anzi mi sembra di essermi limitato a
fare la cronaca della giornata,credo che al Lucca V. mancava una giocatrice che in campionato
avevo visto mi sembra la 16,ma io che ci posso fare,e non credo di aver fatto commenti da barrino
nei vostri confronti,detto questo sono d'accordo con il genitore del Valdiserchio che la classifica poi
e' quella reale, anzi lo ringrazio per la sportivita'.
						
		
per del vecchio
scritto da gianba il 31-05-2010
non era rivolto a te ma ha presente e' stato uno sbaglio di pagina mio.
						
		
Ma stiamo calmi
scritto da Van_Allen il 31-05-2010
Com'e' che se il lavoro viene "decantato" dalla nottolini e' un lavoro ben fatto, e se viene
"decantato" da altri non porta risultato? Perche' non vi date una calmata...E solo una finale Under
13, lasciamole divertire in pace queste ragazze. E' sempre cosi', le societa' e i genitori sono la
rovina dello sport. Sono contento che mia figlia si ritrovi a giocare con le amiche a pallavolo
all'oratorio e non in queste societa' dove delle normali persone si sentono tecnici di serie A.
Complimenti comunque alle vincitrici.
						
		
Final Four Under 13
scritto da Marco63 (Lucca Volley) il 31-05-2010
Signori, a pallavolo non si gioca da soli, dall'altra parte c'e' un'altra squadra con le proprie
caratteristiche ed individualita', io non giudico il lavoro di nessuno e non so se poteva andare



diversamente. Da parte nostra abbiamo vinto il campionato girone A e la Nottolini il girone B.
Secondo me sono due bei gruppi con ampi margini di crescita, e al di la' dei risultati di ieri dove si
sono interposti (e questo vale per tutti) molti fattori, non dimentichiamo che sono bambine del "97 e
"98. Detto questo questo faccio i complimenti a tutte per la bella giornata di sport. Grazie per lo
spazio.
						
		
bravo marco63
scritto da gibbo2 il 31-05-2010
Bravo marco,un libro stampato!le bimbe devono essere sempre al centro dell'interesse,devono
venire sempre prima di tutto e tutti!!!!
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Usciamo sconfitti dalla prima sfida di finale.
30-05-2010 - Serie C
		
29/05/10 - Finale play-off
San Michele - Nottolini Capannori 3 - 2 (25/16 20/25 18/25 25/17 16/14)

Eh si, usciamo sconfitti, anche se con il minimo scarto, dalla tensostruttura del San Michele alla fine
di una partita dai piu' volti, dove la nostra squadra non e' riuscita a trovare una continuita' ed una
lucidita' di gioco sufficiente per aggiudicarsi la sfida, conclusasi solamente al termine di un
soffertissimo tie-break, contro la determinata formazione fiorentina che ha lottato fino alla fine per
conquistare una meritata vittoria.
Come detto la gara, molto incerta ed appassionante dal punto di vista agonistico e nervoso, ha
mostrato vari volti a cominciare dal primo set quando un buon inizio della compagine di casa ha
visto di contro una Nottolini che non e' riuscita assolutamente ad entrare in partita.
Il secondo set mostra una fase iniziale piu' equilibrata, le nostre piano piano riescono a ritrovarsi ed
a prendere le misure alle avversarie e cosi' nel finale della frazione riusciamo ad allungare in modo
perentorio ed ad aggiudicarci il parziale.
Nella terza frazione pur continuando a giocare in modo un po' macchinoso e senza la dovuta
lucidita', troviamo la forza di conquistare un vantaggio decisivo che ci permette di vincere
agevolmente il set dando la sensazione che forse la partita ha girato a nostro favore.
Ma nel quarto parziale la sorpresa che non ti aspetti, invece di entrare in campo determinate ad
assestare il colpo di grazia alle avversarie, le nostre si scordano tutto quello che di buono hanno
fatto nei due set precedenti ed in poche battute si trovano sotto per 10 a 4 avendo chiuso la miseria
di un solo punto.
Scosse da mister Becheroni le ragazze pero' hanno una reazione di orgoglio e riescono a
recuperare gran parte dello svantaggio fino a portarsi sul 14/12 quando, ancora una volta, mollano
la presa ed accumulando errori su errori lasciano una facile vittoria al S.Michele.
In questa fase il mister richiama in panchina Rita Bertini ed inserisce Francesca Marchetti. 
Il tie-break conclusivo e' una roulette russa, la tensione e' alle stelle, tutte le ragazze sono
sopraffatte dal caldo e dalla stanchezza. Pur evidenziando ancora alcune indecisioni, restiamo in
partita mantenendo il risultato in parita' fino al 14 pari.
A questo punto la coppia arbitrale, che ha ottimamente condotto la gara non influendo
assolutamente sul risultato, sfortunatamente valuta fuori una battuta sicuramente buona di Rita
Bertini dando il la alla vittoria finale del San Michele. 
Sicuramente il campo di gioco, per noi abbastanza inusuale, ha influito sulla nostra prestazione non
brillantissima in cui vogliamo pero' segnalare le buone prove di Chiara Masini e delle due centrali
Lavinia Pagni e Federica Lucchesi.
Nonostante il risultato negativo le nostre chance di promozione restano comunque invariate e
mercoledi' prossimo al Piaggia ci dovremo giocare le nostre possibilita' con fiducia, determinazione
e la giusta cattiveria agonistica che deve contraddistinguere una prestazione in un'occasione
importante come questa. 
L´appuntamento, quindi, e' per tutti a mercoledi' 02/06 alle 21,00 al PalaPiaggia di Capannori per
sostenere e sospingere le nostre ragazze verso un risultato che sarebbe veramente straordinario.
Tabellini:
Bertini 16, Lenzi 12, Lucchesi 16, Pagni 15, Masini 16, Sbrana S 1, Marchetti 2, Sbrana L, De Cicco
n.e., Pollacchi n.e., Frangioni n.e.
Aces 5, punti muro 15.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Che dire?
scritto da Neo tifosa! il 30-05-2010
Non so che dire dispiace per la sconfitta al fotofinish (ho visto il parziale del quinto set) ma aver
vinto due set lascia buoni margini per rimediare nel ritorno a Capannori. Quindi niente drammi
ragazze ma bensi' un´ultimo sforzo che noi dalle tribune faremo il nostro per incitarvi e darvi la
carica. Vi confermate una vera squadra e quindi avanti un ultimo sforzo a coronamento di questa
annata straordinaria. 
						
		
peccato
scritto da Tifoso il 31-05-2010
cosa posso dire, e' vero che nulla e' compromesso, ma e' anche vero che dovevamo chiudere la
partita ed il discorso promozione dal momento che vincevamo 2 - 1. Abbiamo un altro match point
mercoledi, non sbagliamo. 
						
		
Grandi lo stesso
scritto da Federico il 31-05-2010
Uscire da una simile battaglia con questo risultato vi onora adesso proviamoci tutti insieme a
Capannori.Forza ragazze siete stupende.
						
		
Risultati
scritto da Cacciatore di scoup il 31-05-2010
Sole e nubi sulla Lucchesia.La Nottolini sul difficile campo del S.Michele in una palestra
incandescente e inrespirabile,costringe le padroni di casa al tie break e soccombe per 16 -14.Le
Lucchesi giocano una gara tutto cuore e lasciano aperto il discorso promozione a Mercoledi' a
Capannori.La squadra di Baroni va elogiata in massa per il suo comportamento e per il modo in cui
ha affrontato questo difficilissimo incontro.La fiducia aleggia tra i dirigenti Lucchesi " siamo certi che
la squadra rispondera' come ha sempre fatto anche se sara'una partita dfficilissima" queste le
parole di un dirigente Nottolini.
						
		
IN BOCCA AL LUPO
scritto da angela il 31-05-2010
vincere 2 set nel pallone del San Michele e' tanta roba,
ho visto la vostra atleta-chiave un po' affaticata (caldo?)
se recupererete le forze avrete buone probabilita' di aver
ragiore sulla San Michele.
Bella gara sabato.....in bocca al lupo!
Angela-Bagno a Ripoli Volley
						
		
Dimostrazione di carattere
scritto da Tifoso Carmignano il 31-05-2010
E' tutto l'anno che vi seguo e devo dire che mi avete conquistato con la vostra semplicita'e con il
vostro gioco corale fatto di tanta volonta'.Conosco e apprezzo il vostro allenatore che si e' sempre
dimostrato un "guerriero" e credo che voi con lui anche in questa occasione non deluderete le
aspettative.In bocca al lupo e state certe che io ci saro'.
						
		
avanti tutta!!
scritto da spettatrice sempre presente il 01-06-2010
grandissima fiducia in tutte, sapete come fare per ottenere domani sera grande gioia e
soddisfazione che giustamente



vi meritate e vi ripaga di tutti i sacrifici. Grande campionato e conseguentemeente grande finale con
il giusto premio. Con tranquillita' e consapevolezza dei vostri mezzi.La serata storta puo' capitare a
tutti ma domani sera sono sicura che
sarete delle guerriere!
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Domenica la Final four under 13.
27-05-2010 - Under 13
		
Domenica prossima 30/05/10 a Capannori, organizzata dalla nostra Societa', si giochera' la Final
four del campionato under 13.
Questo il programma delle partite:

mattina.
Nottolini - Valdiserchio   3 - 1 (25/19 25/17 24/26 25/18)
Lucca Volley - Volley Lido 0 - 3 (13/25 19/25 13/25)

pomeriggio, al PalaPiaggia di Capannori.
Fin. 3°/4° Valdiserchio - Lucca Volley  2 - 0 (25/15  25/13) 
Fin. 1°/2° Nottolini - Volley Lido 3 - 0 (25/10 25/17 25/18) 

Per le prenotazioni del pranzo rivolgersi al Sig. Della Santa Pietro ai seguenti numeri: 335/1794283
e 338/3641238.
In "documenti" il menu' e le altre informazioni. 

 
				
		
Fonte: Segreteria
				
		

http://www.nottolini.it/file/20100527084521614.pdf target=_blank title=il menu'  collegamento aperto in un'altra finestra


Commenti

come al solito
scritto da Perfetto il 27-05-2010
Organizzazione impeccabile anche il menu' sia per le atlete che per gli accompagntori!
						
		
In bocca al lupo...
scritto da gb11 il 28-05-2010
...a tutte le atlete, perche' sia una domenica di solo divertimento e sport e speriamo che gli adulti
presenti ve la lascino godere fino in fondo, senza diventare loro i protagonisti (negativi, come al
solito).
						
		
attenti  ora
scritto da volley il 29-05-2010
attenzione alla valdiserchio che non faccia uno scherzetto ai grandi favoriti
						
		
Ormai e' scritto
scritto da Mediavalle il 29-05-2010
Il pronostico del Guru della pallavolo giovanile su altro forum (Gibbo2) ci da' come sicuri quarti
quindi tutto quello che viene di diverso e' trovato. In bocca al lupo a tutti
						
		
domenica
scritto da penso.... il 29-05-2010
e' difficile dire quello che succede in un giorno in una categoria giovanile,anche perche
bisognerebbe sapere se le squadre sono complete o meno.....
						
		
la Guru e' fallita!!
scritto da gibbo2 il 30-05-2010
Altro che guru.Il mio era solo un pronostico.Penso che lido e valdiserchio se la giocano e che siano
un pochino + indietro delle altre 2.E poi i pronostici sono fatti apposta per essere sovvertiti.Sicche' in
bocca al lupo a tutte!!!
						
		
In effetti
scritto da Presente il 30-05-2010
In effetti Valdiserchio unica squadra che ha fatto soffrire un po' la Nottolini Lucca V grande
delusione tutta questa preparazione decantata non si e' proprio vista.
						
		
Per presente
scritto da Orazio il 30-05-2010
A volte, nella pallavolo come nella vita, l'importante e' darla ad intendere!
						
		
ginus
scritto da che ridere il 30-05-2010
per dalla a intendere servono anche i citrulli che la credono..........allora ce ne tanti....
						
		
spuntano i fiori!!
scritto da gibbo2 il 31-05-2010
Eccoli,come da pronostico,sbocciano fior di commenti a destra e manca.Nel rispetto della miglior



tradizione italica i veri  esperti dello sport "se la ridono".
Complimenti alle bimbe e all'allenatore della nottolini 97 per l'ennesima dimostrazione "di forza",a
debora e le bimbe del lido per l'ottimo risultato raggiunto,alle bimbe valdiserchio e lucca volley per
essere arrivate alla soddisfazione della final four.
						
		
Meriti
scritto da Mediavalle il 31-05-2010
Ha vinto la squadra piu' preparata sia per merito proprio che per demerito degli altri.  Sono convinto
che la nostra Societa' abbia fatto le scelte giuste e i risultati nei vari campionati giovanili le danno
ragione, arrivare secondi o terzi cambia di poco i valori in campo si sono visti. 
						
		
meno male
scritto da volley il 31-05-2010
bravo gibbo2......almeno si vede che non sei di parte...e non giudiche le squadre  magari per attirare
in futuro piu attenzioni sulla  tua.
						
		
pallavolo
scritto da notizie il 31-05-2010
il lucca v. tanto decantato credo abbia fatto il suo raggiungendo un obbiettivo,cosa che non e'
riuscita A squadre storiche della pallavolo giovanile come PANTERA E JENCO.
						
		
Non ci dimentichiamo che...
scritto da .... il 02-06-2010
Il Lucca Volley e' riuscito ad arrivare alle final four solo perche' si e' trovato in una girone molto piu'
semplice degli altri (guarda caso), visto che il Valdiserchio non ha mai giocato con la squadra al
completo per tutto il campionano comunque dalla prossima stagione se ne vedranno delle belle....
						
		
....
scritto da .... il 03-06-2010
Girone A piu' difficile, girone B piu' facile o viceversa...mi pare sia impossibile dirlo!il Lucca Volley
non e' arrivato al completo alle final four, il valdiserchio ha giocato con un'altra squadra....tutte cose
da mettere sul piatto e comunque ogni girone ha la sua storia e come si e' visto anche le finali!ha
vinto chi doveva vincere...quindi....ma quanta voglia di parlare per nulla!
						
		
osservo
scritto da non ci dimentichimo che il 03-06-2010
il girone della lucca v era sicuramente il piu equilibrato visto che anche il barga e il c.n.l erano due
buone squadre.ha vinto perche sicuramente era la piu preparata.
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E´ FINALE!!!
27-05-2010 - Serie C
		
26/05/10 - Play-off / Semifinale
Nottolini Capannori - Aglianese Volley 3 - 1 (25/19 25/13 22/25 25/16)

Con un devastante uno/due la Nottolini sconfigge la pur forte compagine dell'Aglianese e vola nella
finale dei play-off che determinera' la terza formazione che avra' diritto a partecipare al campionato
di serie B2 nazionale.
La Nottolini affrontera', nei decisivi due scontri per la promozione, il S. Michele che a sua volta ha
eliminato, nell'altra semifinale, la compagine del Grevi Le Signe. 
In un PalaPiaggia gremito di pubblico come non mai e con tante nostre mini atlete a tifare per le loro
compagne piu' grandi, la nostra squadra ha indiscutibilmente annichilito un'Aglianese che ha
cercato inizialmente di contrastare il nostro passo ma che poi si e' dovuta assoggettare ad una
Nottolini veramente straordinaria.
Le nostre ragazze hanno battuto ed attaccato con grande incisivita' e lucidita' e come sempre il
reparto arretrato e' stato impeccabile.
Mister Becheroni ha utilizzato tutte le ragazze a disposizione ricevendone prestazioni di tutto rilievo
ma devo dire che nei primi due set il sestetto schierato ha fatto vedere una pallavolo veramente di
notevole spessore.
Gia' dal primo set si e' visto che aria tirava al Piaggia e le nostre hanno quasi subito conquistato un
vantaggio che poi e' stato gestito fino all fine.
La seconda frazione non ha avuto storia, spinte dall'entusiasmo del pubblico e dell'avvicinarsi
dell'obiettivo qualificazione, le nostre ragazze non hanno dato alcuna possibilita' alle atlete pistoiesi
tanto da arrivare ad un indiscutibile parziale di 24/7 per poi chiudere 25/13.
A questo punto, con la matematica qualificazione alla finale in tasca, spazio a tutte le altre e
sestetto con Frangioni, Marchetti, De Cicco, Lucchesi, Pollacchi, Lenzi e Sbrana L.
La partita e' continuata solo per onor di cronaca e perso il terzo set le nostre hanno poi chiuso le
danze sul 3 a 1 con Bertini che nella quarta frazione ha rilevato capitan Lenzi.
Da annotare che prima dell'inizio della partita e' stata ufficialmente designata la Nottolini '98
vincitrice del campionato under 12 con la consegna da parte del Presidente Baroni della Coppa
della Fipav Lucca alle nostre bimbe che hanno concluso il campionato con tutte vittorie e senza
aver perso neanche un set, complimenti di cuore. 
Adesso ci aspetta una attesissima e avvincente finale dei play-off con la seconda forza del girone B,
quel S. Michele che dopo aver perso per 3 a 2 nella prima partita, ha poi regolato, ieri sera, Le
Signe per 3 a 0.
La prima sfida e' fissata per sabato a Firenze alle ore 18,30.
Tabellini:
Bertini 16, Lenzi 15, Lucchesi 9, Pagni 8, masini 4, Sbrana S. 1, De Cicco 3, Pollacchi 6, Marchetti
8, Frangioni, Sbrana L.
Aces 10, punti muro 11.  
Nel menu "documenti" il tabellone dei Play-off aggiornato.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Commenti

Mi avevate incuriosito.
scritto da Neo tifosa! il 27-05-2010
Devo dire che mi avevano incuriosito tutti quei commenti cosi' positivi nei vostri confronti, soprattutto
quelli che arrivavano da sostenitori di altre squadre. stasera ero al palazzatto di Capannori e mi
sono proprio divertita. I primi due set sono stati spettacolari. Dal campo sprizzava la voglia di far
bene e si vedeva lo spirito di squadra di cui piu' volte ho sentitto parlare per questo gruppo. Lo
spettacolo e' stato ottimo con un palazzetto stracolmo, sia da vostri tifosi che da appassionati e
addetti ai lavori del mondo della pallavolo. Questo e' lo sport che mi piace, lo sport vero con gente
che applaudiva e con quel gruppo, piuttosto numeroso, di ragazzine in tuta Nottolini che facevano
un tifo incessante. Siete veramente una bella realta' e mi auguro che il vostro sogno si realizzi. UN
GROSSO IN BOCCA AL LUPO! 
						
		
Io c'ero
scritto da Van_Allen il 27-05-2010
Penso che ieri sera la vostra societa' ha dato l'esempio di come si gestisce una squadra, e
dell'attaccamento che anche le giovani hanno per i vostri colori. E' sicuramente molto bello vedere
che dietro alla prim squadra c'e' un seguito da parte delle atlete piu' giovani; questo l'ho visto solo
da voi, complimenti a tutti quelli (e sono tanti) che lavorano)
						
		
Fair play
scritto da Super partes il 27-05-2010
In tempi di veleni sportivi e calcioni, allo sport fa molto bene il gesto dei due allenatori Becheroni e
Frangioni all'inizio e alla fine della partita.Nel loro abbaraccio ho colto il senso dello sport,del
confronto leale del rispetto reciproco.E' vero che sono amici e' vero che sono maestro e allievo ma
sopratutto sono due sportivi veri che hanno ancora chiaro che tutto inizia e finisce sul campo.Bravi
per lo spettacolo che hanno offerto in campo le vostre squadre e per il vostro comportamento
all'insegna del Fair Play.
						
		
Un gran bello spettacolo
scritto da Spettatore il 27-05-2010
Complimenti alle ragazze e ai loro tecnici per lo spettacolo che ci hanno regalato ieri sera.Devo dire
che ho visto una Nottolini senza sbavature,aggressiva e compatta e cio' e' stato veramente un bel
vedere. 
						
		
INNAMORATO DI VOI!!!!!
scritto da un padre... il 27-05-2010
in cuor mio devo dire,che emozioni del genere ne ho gia' passate tante,ho seguito mia figlia dall'eta'
di nove anni e con lei ho sofferto e gioito tantissimo.ho anche avuto la soddisfazione di vederla
vincere dei campionati e credetemi sono state esperienze di incredibile bellezza,altri genitori che3
hanno vissuto certe soddisfazioni mi potranno capire.ma la gioia che ho provato quest'anno e'
indescrivibile,un gruppo cosi bello cosi unito e umile e' uno spettacolo per gli occhi e la finale e' il
giusto premio che meritavate.queste due partite giocatele come sempre,col sorriso sulle labbra il
resto verra' da se.ONORATO DI ESSERE UN VOSTRO TIFOSO....
						
		
Come volevasi dimostrare
scritto da Anticacciatore di pronostxzwy il 27-05-2010
Anche questa volta ci ho preso!!
In un altro intervento avevo pronosticato la finale tra Nottolini e San Michele. Ora come dice un
vecchio detto "Chi ce l'ha piu' lungo.........se lo.........."
						



		
C'e' chi dice....................
scritto da Osservatore! il 28-05-2010
che l'Aglianese vista a Capannori era lontana parente di quella "schiacciasassi" ammirata a Lucca
con il Lucca Volley! Io direi che la prestazione di una saquadra dipende molto anche dall'avversario
che c'e' dall'altra parte della rete!
						
		
ti do ragione....
scritto da ahahaha il 28-05-2010
Hai perfettamente ragione caro OSSERVATORE.....Agliana quando ha giocato contro una squadra
mediocre, e senza gioco come Lucca ha stra vinto, quando ha giocato contro una squadra molto
piu' forte, la piu' forte (!!!!) ha.....STRA PERSO....
						
		
Mi dissocio da me stesso
scritto da Pentito il 28-05-2010
Ebbene si sono uno di quelli che sostenevano che sareste retrocessi,mai fu detta cazzata piu'
grande penso oggi.Forse e' tardi per rimediare ma il mio tifo e' tutto per voi che avete dimostrato di
avere grandi attributi.Complimenti a tutte voi ai vostri coaches a alla societa'.
						
		
eccomi! sempre piu' convinta..
scritto da tifosa sempre presente il 28-05-2010
siamo agli sgoccioli..ragazze siete state grandissime e siate prontissime per il grande salto.
l'ultima partita poi, veramente grandiosa!
ci ho creduto con il Bagno a Ripoli, con L'Aglianese e ci credo anche con il S.Michele. Tutte signore
squadre.
Forza alle grandi ed entusiasmo alle piu' giovani.
Grande compattezza e date vita ad un altro avvincente spettacolo! Forza "bimbe"veramente l'ultimo
sforzo...
						
		
Sara' durissima
scritto da bolgia biancorossa il 29-05-2010
Nel pallone sara' una bolgia infernale e difficilmente uscirete con un risultato positivo.
						
		
Sara' un successo!
scritto da Confucio il 29-05-2010
Comunque vada a finire per la Nottolini l'annata sara' un successo. E' riuscita a valorizzare delle
ragazze giovani che provengono dal settore giovanile e questo senza fare forzature ma facendogli
fare uno scalino per volta. COMPLIMENTI!!!!!!!!!
						
		



sponsor
		

sice

http://http://www.sicetelecom.it/


Fuori dalle finali
24-05-2010 - Under 15
		
Nottolini - Valdiserchio 2-3 (21/25 25/21 25/22 16/25 11/15)

Peccato!!!!!!
Bella partita disputata da tutte e due le squadre in campo, complimenti alla formazione del
Valdiserchio che ha affrontato la gara piu' importante del torneo in modo giusto con esperienza e la
dovuta calma.
Le nostre ragazze non sono riuscite a compattarsi come si deve per conquistare le finali.
Da segnalare un piccolo infortunio a Giada Bimbi e un malore ad Elisa Biagini (libero) che ha
spaesato le altre ragazze facendo si che poi non riuscissero a chiudere alcuni importanti punti.
"Peccato" che una di queste due squadre sia fuori dalle finali visto lo spessore delle altre squadre
partecipanti al campionato.
"Peccato" che alcune nostre ragazze oggi siano rimaste deluse del risultato, ma fortunatamente lo
sport e' cosi', fra formazioni simili ci vuole un po' di fortuna, oggi non l'abbiamo avuta.
Complimenti al Valdiserchio, un in bocca al lupo per le finali.
Si chiude cosi' la stagione delle ragazze 95/96 .

				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

Commento
scritto da Politi G il 24-05-2010
Due squadre molto equilibrate che hanno disputato una gara avvincente perche' equilibrata ma non
sono molto d'accordo sulla bella partita. Ci sono stati molti errori da entrambe le parti probabilmente
per l'importanza della posta in palio, ha vinto chi secondo il mio parere, era piu' abituato a situazioni
del genere. Le bimbe della Valdiserchio hanno giocato parecchi campionati, soprattutto le 2 97, e
alcune hanno giocato partite intere in serie D, quindi si presume che in certi momenti la mano non
tremi, anche se non e' poi cosi scontato come si e' visto nel secondo e terzo set. Andiamo alle finali
per confrontarci gia' da ora con quelle che saranno le avversarie piu' accreditate per l'under 16 del
prossimo anno, credo che con qualche buon innesto questa squadra possa arrivare lontano.
A voi l'augurio sincero di una promozione in B2 che vi permetta di poter fare un under 16 Regionale,
cosa sicuramente qualificante se affrontata nel modo giusto.
						
		
Valdiserchio c'e'!
scritto da gb11 il 25-05-2010
La Valdiserchio e' l'unica societa' presente sia alla final four U13 che a quella U15. E non va
dimenticato il quarto posto assoluto in U14. 
E' curioso notare come negli ultimi 2 campionati citati sia arrivata a pari punti con un'altra
formazione, ma abbia avuto la meglio grazie o al maggior numero di vittorie o ad un miglior
quoziente punti e che in entrambi abbia "beneficiato", negli scontri diretti, di 2 infortuni fra le fila
avversarie. Questo per dire che i risultati positivi arrivano solo quando si lavora bene, ma un po' di
fortuna non guasta. Complimenti a Beppe e a tutto lo staff!
Qualche anno fa in mediavalle-garfagnana primeggiava con risultati simili il Barga: mi auguro che al
Borgo abbiano maggiore lungimiranza...
						
		
curioso 
scritto da curioso il 25-05-2010
Come mai le under 15/16 tutti gli anni vanno in disfatta?
						
		
Fortuna
scritto da Uno della valle del Serchio il 25-05-2010
Sono d'accordo che la fortuna non guasta ma per poterne beneficiare bisogna essere li ed essere
competitivi. In questi ultimi 2 anni a Borgo a Mozzano c'e' stato un vero cambiamento di tendenza,
anche l'anno passato ci fu un quarto posto in under 14 e un buon campionato di under 16, aiutato
dall'avere in palestra un buon gruppo di ragazze (senza giocatrici non e' competitivo nessuno).
L'arrivo di nuovi dirigenti nella Societa' e di un allenatore con una buona esperienza ha spostato
l'attenzione sul settore giovanile unica vera risorsa se si vuole andare avanti senza trascurare la
prima squadra che purtroppo non e' riuscita a mantenere la categoria. Mi associo all'augurio di
avere lungimiranza soprattutto se l'allenatore se ne andra' come sembra.
						
		
curioso
scritto da curioso il 25-05-2010
Mi riferivo alle under 15/16 Nottolini.
Complimenti al Valdisercho
						
		
Altezza
scritto da Xcurioso il 25-05-2010
La risposta mi sembra scontata hai visto atlete sui 180 cm in questa squadra? In tutti questi anni di
gestione Becheroni sono approdate alla prima squadra solo giocatrici di una certa altezza e non
puo' essere un caso. Non parliamo poi di palleggiatrici visto che abbiamo dovuto cercarne una



anche per la prima divisione. L'amarezza e' che se non fosse per la volonta' di qualcuno questo
gruppo sarebbe gia' stato abbandonato a la dimostrazione si e' avuta ieri sera quando alla partita
decisiva per l'accesso alle finali mi e' semnbrato di vedere solo il Giorgi e la famiglia Quilici.
						
		
a volte ritornano
scritto da Germano il 25-05-2010
Vedrai che i massimi dirigenti tra non molto si rifaranno vivi.....e con tutti i gruppi. Saranno gentili 
pieni di promesse e buoni propositi. Faranno sentire importanti le vostre bimbe e molto considerati i
genitori, il gruppo della Vostra bimba sara' quello su cui puntano di piu', e tutti bei discorsi pieni di
belle favole........... Tra un po serviranno le quote per l'anno prossimo e questo, SOLO QUESTO,
per loro e' fondamentale. 
						
		
per Germano
scritto da osservatore il 25-05-2010
Caro Germano credo che tu abbia preso nel segno.
Credevo che la Nottolini  (Camigliano)con a capo Gradi , Quilici, Giorgi riuscisse a coinvolgere in
modo piu' concreto atlete ,genitori e allenatore ,visto con che entusiasmo si presentavano in
palestra e che potessero raggiungere obbiettivi piu' ambiziosi.
Illusione del momento.  
						
		
Ma quanti discorsi
scritto da Albachiara il 26-05-2010
Perche' cercate sempre di polemizzare e creare attriti e contrasti che portano poco lontano invece
di analizzare con serenita' le cose.La squadra under 15 ha avuto sicuramente sfortuna e questo
puo' succedere,pero'rimanere fuori da una finale non e' la fine del mondo l'importante e' che si
riscontri una crescita delle giocatrici e una volonta' di migliorare.Probabilmente l'ambizione di
qualche genitore ha portato a sopravvalutare le reali possibilita' del gruppo e a creare false
speranze cosa assai deleteria.Le ragazze devono poter crescere gradualmente e si deve pensare
che non tutte potranno arrivare a gli stessi risultati senza necessariamente che questo crei problemi
e scoramenti.Ogni ragazza si realizza entro i limiti delle sue possibilita'e questa e' la realta',quindi
bisogna saper accettare questa cosa ed evitare che l'ambizione dei genitori condizioni le aspettative
delle ragazze.L'attenzione verso un gruppo non si misura dal numero di dirigenti presenti ad una
partita ma da molte altre cose ad esmpio dalla qualita' del tecnico assegnato a quel gruppo e mi
sembra che in questo la Nottolini di attenzione ne abbia messa abbastanza.Ora se qualche babbo
vuol forzatamente ragionare a vanvera e' padrone di farlo ma eviti almeno di incolpare di incapacita'
di saper coinvolgere o altro persone che hanno fatto il massimo per questa societa'e si interroghi su
quanto lui abbia fatto per migliorare le cose o meglio per peggiorarle attraverso sterili polemiche.
						
		
state sereni
scritto da tifoso il 29-05-2010
State sereni e cercate di lavorare bene per la nuova stagione i risultati arriveranno e pensate che il
valdiserchio a battuto anche la pantera con un secco 3 a 0................. 
la societa' dei gattoni neri si che si deve preoccupare
sentito anche molte campane che molte bimbe se ne vanno.
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Ottimo risultato per il gruppo ´98.
23-05-2010 - Under 12
		
Ottimo successo del ´98 questa mattina in U.12 rispettivamente contro DISCOBOLO e VERSILIA
con l'identico risultato di 2-0. 
Pensiamo di esserci aggiudicati il Campionato U. 12 anche se manca ancora l´ufficialita' del
Comitato di Lucca.
Veniamo alle gare: 
la prima partita la giochiamo contro il Discobolo e le nostre bimbe mostrano di essere piu' avanti in
tutti i fondamentali. 
Piu' o meno la stessa impressione viene destata anche con le bimbe del Versilia.
Il plauso della Societa' va a tutte le ragazze, per l´impegno profuso e con l'incitamento di continuare
cosi´, al duo Elena ed Eleonora che finora hanno contribuito alla crescita non solo agonistica di
questo gruppo ed infine anche ai genitori che ci stanno seguendo con pazienza, anche quando si
sbaglia strada come stamattina.
Vorrei chiudere chiedendogli di continuare ad aiutarci per far si che questo gruppo cresca e possa
diventare una realta' per il futuro. Infine invito tutti a venire MERCOLEDI´ 26 A TIFARE PER la
formazione di serie C nell´impresa di raggiungere la finale. 
				
		
Fonte: Leo Del Vecchio
				
		



Commenti

complimenti
scritto da un vecchio saggio il 23-05-2010
Complimenti davvero per il gruppo che ho visto stamattina a Marzocchino. Avete fatto un bel lavoro
sia sui fondamentali individuali che sulla capacita' di stare in campo come squadra che si muove
compatta e secondo logica. Complimenti anche alle allenatrici che siedono in panchina e in bocca al
lupo per i play off promozione.
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Ma che bella vittoria!
23-05-2010 - Serie C
		
22/05/10 - Play-off / semifinale
Aglianese Volley - Nottolini Capannori 1 - 3 (25/27 17/25 25/22 13/25)

Una gran bella vittoria, quella conquistata dalle nostre ragazze, al termine di una partita avvincente
e divertente per il folto pubblico presente.
La nostra squadra ha giocato una gara di ottimo livello e di gran cuore sopratutto nell'incredibile
primo set quando, sotto, prima sul 20/15 e poi sul 23/17, e' riuscita a ribaltare il risultato ed a
vincere il parziale che poi si dimostrera' determinante per l'andamento della sfida. 
Le nostre ragazze hanno ritrovato incisivita' in battuta ed in attacco ma sopratutto si e' rivista la
Nottolini impenetrabile in difesa e precisa in ricezione con Capitan Lenzi, Laura "rambetti" Sbrana e
Rita Bertini veramente indomabili, insieme a tutte le compagne con in testa Lavinia Pagni.
Come detto la chiave di volta della partita, a mio avviso, sta nell'appassionante primo set quando al
termine di scambi lunghi e lottatissimi, giocati con determinazione e volonta' da entrambe le
compagini, l'Aglianese allunga e si porta in largo vantaggio senza riuscire pero' ad assestare il
colpo di grazia alle avversarie.
A questo punto e' venuto fuori il gran cuore ed il coraggio delle nostre ragazze che con un fantastico
finale sono riuscite, prima a riagguantare le pistoiesi sul 24 pari e poi, con un finale thrilling, a
chiudere il set a proprio favore per 25/27.
La seconda frazione vede una partenza sprint della Nottolini che conquista un ampio vantaggio e
poi resiste al ritorno delle avversarie vincendo agevolmente anche questo parziale.
Il terzo set inizia con grande equilibrio ma nel finale le ragazze pistoiesi riescono ad allungare
accorciando le distanze.
Il grande sforzo compiuto dall'Aglianese viene pero' pagato nel set successivo che, quasi a
fotocopia del secondo, vede le nostre partire al fulmicotone conquistando un vantaggio incolmabile
che permette di chiudere frazione e partita con grande sicurezza e padronanza.
La squadra ha giocato nei primi due set con il sestetto titolare, poi, nel finale del terzo set De Cicco
ha preso il posto di Lucchesi, rientrata poi nel quarto, mentre all'inizio della quarta frazione Pollacchi
ha rilevato Masini.  
Archiviata questa straordinaria prestazione delle nostre, considerato anche il valore della
formazione avversaria, dobbiamo ora preparare con attenzione e cautela la partita di ritorno, che
determinera' l'accesso alla finale dei play-off, che si giochera' mercoledi' prossimo al Piaggia di
Capannori con inizio alle ore 21,00.
Tabellini
Bertini 26, Lenzi 15, Lucchesi 4, Pagni 17, Masini 3, Sbrana S. 1, De Cicco 1, Pollacchi 1, Sbrana L,
Marchetti n.e., Frangioni n. e. 
Aces 5, punti muro 11.
In "documenti" il tabellone dei Play-off aggiornato.

   
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Che goduria!
scritto da Gigi di Bao il 23-05-2010
Vado a vedere sul sito della FIPAV Regionale e mi tocca stropicciarmi gli occhi! Avete vinto anche
ad Agliana 3 a 1 e vedo anche i parziali dei set. Evidentemente il primo deve essere stato molto
avvincente visto che e' finito 27 a 25. Sorprendete sempre di piu' siete riusciti a vincere contro una
squadra che non piu' tardi di una settimana fa aveva "asfaltato2 a Lucca il Lucca Volley e poi al
ritorno, non piu' di tre giorni orsono, aveva fatto suo il passaggio del turno vincendo 3 a 1.
Comunque occhio piedi per terra c´e' sempre il ritorno a Capannori ed evitate brutte sorprese! Ma
ritengo che chi vi sta intorno sia conscio delle difficolta' che anche il ritorno puo' riservare! IN
BOCCA AL LUPO!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! 
						
		
Partita
scritto da Lucchese il 23-05-2010
Vedo ora dal vostro sito l'ottimo risultato che avete ottenuto ad Agliana vi faccio i miei complimenti
penso pero' che a Capannori sara' durissima visto i parziali e l'andamento dei sets.In bocca al lupo
						
		
immense......
scritto da ero presente! il 23-05-2010
siete un gruppo incredibile,brave impenetrabili e umili,grazie,grazie 1000 volte per la gioia che ci
avete dato fino ad oggi.e mercoledi faccio un appello ai tifosi lucchesi in generale,venite a
sostenerle ,queste ragazze lo meritano davvero.....
						
		
Bravissime
scritto da Federico il 23-05-2010
Non smettete di regalarci emozioni siete grandissime!
						
		
Un ringraziamento speciale!
scritto da Albe16 il 23-05-2010
Voglio fare un ringraziamento particolare a Michele ed a   Giuseppe che ci hanno seguiti anche ad
Agliana! grazie di cuore!
						
		
Complimenti
scritto da Marchese il 23-05-2010
Vivissimi complimenti per una vittoria meritata in una partita comunque lottata e avvincente. Il
Nottolini si e' dimostrata piu' "squadra" rispetto all'Aglianese con alcune individualita' nei ruoli chiave
davvero eccellenti. 
Non darei per chiuso al 100% il discorso-qualificazione perche' l'Aglianese quando ha la numero 22
(Giulia Cheli) nella in serata di grazia puo' fare molto male anche fuori casa.
						
		
risultati.....
scritto da Panther il 23-05-2010
Intanto complimenti alla squadra per la vittoria su Agliana. Volevo segnalare inoltre che sul sito Tam
Tam Lucca ( www.tamtamlucca.it ) nella sezione Sport ( www.tamtamlucca.it/?q=node/117 )
inseriamo giornalmente i risultati delle squadre sportive di Lucca. Nella parte alta della pagina ci
sono anche i risultati della Nottolini Volley.  Un saluto a tutta la squadra.
						
		
concretezza!
scritto da Concreto! il 24-05-2010



Tutti parlano, alcuni anche a sproposito, ma intanto il Nottolini ha avuto il coraggio di affidarsi a
qualche ragazza giovane sfruttando e contando sul lavoro del proprio staff tecnico(io lo reputo di
primordine) che doveva tirare fuori da ognuna di loro il meglio ed a quanto vedo e leggo il risultato e'
stato centrato. Se poi arrivera' la promozione tanto meglio ma la strada e' ancora lunga. Comunque
vada a finire e' stato un successo!
IN BOCCA AL LUPO!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
						
		
chiariamo
scritto da anonimo il 24-05-2010
per tutti coloro che dopo i "complimenti" ci mettono sull'attenti, chiariamo una cosa; siamo
consapevoli della
forza della squadra avversaria, ma anche della nostra compattezza. Cari signori, abbiamo fatto un
ottimo risultato
vincendo,il resto solo discorsi.Non era forse peggio perdere
e cercare di ricucire lo strappo al ritorno?!? Siete state grandi ragazze!
						
		
impressionato...
scritto da sportivo di buggiano il 24-05-2010
leggendo i vari interventi ed essendo stato presente ad agliana,devo dire che sono abbastanza
d'accordo che la partita di ritorno sara' difficilissima .la 22 e' vero e' molto forte e puo' far male ma
nessuno parla di quella coppia che il nottolini ha in difesa? ho visto un libero ed una banda che
hanno preso di tutto in difesa ed in ricezione,se posso saro' presente mercoledi',sono sicuro che ci
sara' da divertirsi.vinca il migliore e grazie per lo spazio...
						
		
Risultati
scritto da Cacciatore di scoup il 24-05-2010
Sole e nubi sulla Lucchesia.Continua la corsa della Nottolini,che archiviata la pratica Bagno a Ripoli
vince una grande partita ad Agliana e aspetta mercoledi' il ritorno in casa propria.Sara' durissima
perche' le giocatrici Pistoiesi son squadra ostica e possono ribaltare qualunque risultato.Le ragazze
di Baroni hanno ancora una volta dimostrato quanto siano tenaci e combattive e quanto riescano ad
essere determinate nel momento del bisogno.Esce con onore dai play off la Pallavolo Versilia a cui
va un grande plauso per la fantastica stagione.Esce con un po meno onore il Lucca Volley che paga
una stagione mal impostata e che non e' mai decollata.
						
		
in bocca al lupo
scritto da tifoso affranto il 24-05-2010
Voglio farvi pubblicamente i miei complimenti per questa splendida annata
vi ho viste giocare a e contro Carmignano da voi e devo dire che vi siete meritati questo traguardo,
cosi' come Carmignano si e' meritata di uscire...ma ormai questa e' una storia vecchia 
davvero in bocca al lupo
tifoso affranto

						
		
avanti ancora!
scritto da sempre presente il 26-05-2010
forza bimbe, un altro ostacolo da superare, ma sono certa che ce la farete. Ero convinta all'andata
(e avete vinto) e lo sono al ritorno.Tra un po' e' finita, stringete i denti e
accarezzerete una bel sogno che vi ripaghera' di tutti gli sforzi.
						
		
NUMEROSI!!!
scritto da tifosissimo il 26-05-2010
stasera tutti al palazzetto,a tifare nottolini.....
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Primo ostacolo superato: semifinale.
19-05-2010 - Serie C
		
Play-off / quarti di finale
Nottolini - Bagno a Ripoli 3-1 (25/10 23/25 28/26 25/16)

Con un doppio 3 a 1 eliminiamo un volitivo Bagno a Ripoli e stacchiamo il biglietto per la
partecipazione alle semifinali dei play-off dove affronteremo la compagine dell'Aglianese, squadra in
grande salute che ha eliminato con due nette vittorie il Lucca Volley.
Nell'altra semifinale, nella parte bassa del tabellone, si affronteranno S. Michele, che ha avuto
ragione del Versilia e Le Signe che ha eliminato il Carmignano.
La partita di ieri sera, giocata davanti ad un folto pubblico, e' stata appassionante, dal punto di vista
agonistico, nei primi tre set con le fiorentine che hanno lottato con massimo impegno per ribaltare il
risultato negativo dell'andata fino al 2 a 1 che ha sancito il matematico passaggio del turno della
Nottolini.
Da parte nostra non una brillantissima prestazione anche se dopo il primo set dominato in lungo ed
in largo sembrava che la strada fosse in facile discesa, invece, il ritorno del Ripoli, accompagnato
da un vistoso calo di concentrazione e lucidita' da parte delle nostre, ha determinato una fase della
partita non eccelsa dal punto di vista tecnico ma avvincente e combattuta dal punto di vista
agonistico.
Alla fine l'hanno spuntata con pieno merito le nostre ragazze a cui va riconosciuta una grande
volonta' e abnegazione sopratutto in considerazione della lunga e stressante stagione affrontata
dove non ci sono state pause e abbiamo combattuto fino all'ultimo punto per la vittoria del
campionato. 
Iniziamo la partita con la novita' De Cicco al centro al posto di Lucchesi.
Come detto dopo la facile chiusura del primo set 25 a 10, e' iniziata una nuova partita con un Bagno
a Ripoli determinato a vender cara la pelle ed una Nottolini che forse ha superficialmente
considerato gia' chiusa la questione passaggio del turno.
Perso un secondo combattuto ed equilibrato parziale, in cui mister Becheroni utilizza anche
Pollacchi al posto di Masini, abbiamo affrontato il terzo set con la volonta' del raggiungimento del
nostro obiettivo ma non con la necessaria lucidita' ed incisivita'.
Riusciamo ad allungare sul 18/13 e ci portiamo fino al 20/15 ma a questo punto invece di trovare la
forza di chiudere ci blocchiamo e permettiamo alle fiorentine di rientrare e portarsi sul 24 pari.
In un finale di set emozionante, lottando punto su punto, con scambi al cardiopalma, riusciamo a
chiudere la frazione ed il passaggio del turno sul 28/26.
Il quarto set non ha storia, Sandro fa entrare tutte le atlete a disposizione e la partita finisce in
scioltezza.
Migliore realizzatrice della partita con 20 punti un'indomita Giamaica Lenzi ben coadiuvata da
Lavinia Pagni che ha messo a segno 19 punti.   
Adesso, come detto, sabato prossimo affronteremo, in trasferta, la forte compagine dell'Aglianese
che ha dimostrato nella doppia sfida con il Lucca Volley di attraversare un gran bel periodo di forma
e che rappresenta per noi un avversario di grande spessore. 
Tabellini: Bertini 8, Lenzi 20, Lucchesi 2, Pagni 19, Masini 7, Sbrana S. 1, De Cicco 11, Pollacchi 7,
Marchetti 3, Frangioni, Sbrana L. Punti muro 9, aces 14.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		





Commenti

Mah!
scritto da Certosino il 20-05-2010
Chi l'avrebbe detto a settembre scorso che il Nottolini sarebbe stata l'unica formazione del girone A
che ha combattuto fino all'ultima giornata della regular season per la vittoria del campionato ed ora
l'unica formazione sempre del girone A che approda alla semifinali dei play off?
COMPLIMENTI ALLE RAGAZZE ED ALLO STAFF TECNICO! Come nelle favole a volte il brutto
anatroccolo si trasforma in cigno ma la bacchetta magica qualcuno la deve saper far funzionare!
						
		
domanda
scritto da curioso il 20-05-2010
la Lucchesi si e' infortunata?
						
		
Nottolini Bagno a Ripoli
scritto da Lo sport prima di tutto il 20-05-2010
Una Nottolini dal grande cuore e da una volonta' encomiabile supera difficolta' e stanchezza e porta
a casa un nuovo importante risultato.Voglio complimentarmi con le ragazze e lo staff tecnico
perche' hanno veramente fatto miracoli.La cornice di pubblico non mi ha impedito di vedere alcuni
personaggi della pallavolo Lucchese uscire dalla palwestra appena la Nottolini ha raggiunto la
qualificazione.Questa cosa e' veramente triste e dimostra che nella nostra provincia si guarda
ancora e solo all'interesse di campanile e non si sa gioire del successo altrui rendendo merito a chi
contro tutto e tutti ha ottenuto un grandissimo risultato.Scusatemi per lo sfogo ma io tifo per la
pallavolo lucchese chiunque la rappresenti.
						
		
Avanti tutta
scritto da SKV il 20-05-2010
Penso e non da ora (basta rileggere qualche mio commento di inizio stagione)che la Nottolini sia la
squadra costruita meglio e piu' equilibrata, non conoscevo bene le avversarie dell'altro girone, visto
e sentito qualcosa in giro posso dire che secondo me la Nottolini se la puo' giocare fino in fondo,
non ci sono compagini a lei superiori. Per il resto il versilia ha fatto il massimo che poteva fare,
mentre il Lucca Volley e' stata la vera delusione, i play off sono stati giocati ancor peggio del
campionato che pure era stato sufficiente peccato perche' le possibilita' c'erano tutte, ricorderete
che in coppa toscana il Lucca Volley si era dimostrato superiore anche alla Nottolini, evidentemente
la qualita' del lavoro fatto in palestra e' stata differente quindi c'e' chi e' migliorato e chi e' peggiorato 
						
		
Play off
scritto da Io c'ero e ci saro' il 20-05-2010
Fare oggi dei complimenti e' troppo facile quindi mi limitero a dire Bravi!Avete insegnato qualcosa a
tutti sopratutto che il lavoro in palestra fa la differenza e che un grande tecnico puo'trasmettere
molto a una squadra costruita con attenzione.
						
		
.....
scritto da Personaggio il 20-05-2010
Personalmente anche se me ne sono uscito, sono contento della vittoria della squadra
Capannorese. Non mi risulta che nelle varie visite di personaggi Nottolini alle squadre Lucchesi vi
siano stati "baci e abbracci"...non facciamo gli ipocriti. Ribadisco comunque i miei complimenti e un
grosso in bocca al lupo.
						
		
play off
scritto da gazzettino il 20-05-2010



Leggendo i commenti sono abbastanza d'accordo con quello detto, Nottolini la piu' forte ed
accreditata, Lucca esce dai play off senza lottare, e forse Versilia qualcosa in piu' lo avrebbe potuto
fare contro un normale San Michele. Dopo il passaggio del turno abbastanza facilmente occhio al
Signa.
						
		
manico
scritto da baonecci il 20-05-2010
sono 2 anni che il lucca volley fallisce il proprio traguardo...e la cosa e' molto semplice.manca il
manico. anzi i manici perche' sono 2
						
		
presente a lucca
scritto da tifoso nottolini il 20-05-2010
ero a vedere la partita lucca aglianese,sento sempre dire che e' colpa del manico.a me sembra di
aver visto una squadra a cui mancava una normale ricezione e difesa,forse e' un problema di scelte
di atlete , quelle del lucca volley sono ottime ma non sanno molto ricevere ne difendere e' tutto li il
problema.se poi il tecnico non ha saputo scegliere allora un po di colpa ce l'ha.
						
		
Lucca Volley
scritto da Lucchese  il 20-05-2010
Intanto congratulazioni alla Nottolini per la splendida annata poi una riflessione sul Lucca Volley;il
tecnico avra' anche le sue colpe ma grandissime colpe hanno le giocatrici svogliate e senza
cuore.Altra grande colpevole la societa' che dire assente e' dire troppo.
						
		
per curioso
scritto da spettatrice il 20-05-2010
non gufiamo eh? sta molto bene.
						
		
Info
scritto da Van_Allen il 20-05-2010
Caro Lucchese sai un sacco di cose sul Lucca V. non e' che per caso sei uno della societa'
camuffato? Forse dovresti parlarne al presidente Ricci.....
						
		
quale era il girone piu' forte?
scritto da al il 20-05-2010
Per chi non fosse aggiornato,  sono uscite 3 squadre del girone A, quello dove giocavano le
lucchesi  su 4, e quella che e' rimasta, arrivata  seconda ad un punto dalla prima,  ha giocato con la
V^ classificata del girone b, vincendo per 3 a 1 due volte  e neanche mostrando una grande
superiorita' sulla squadra avversaria.

A voi i commenti, inviterei anche a leggere quelli precedenti, cosi' per spassarsela un po'.
						
		
Il girone piu' forte
scritto da La il 21-05-2010
Spassiamocela pure ma qui siamo ai play off e tutto cambia.Il Bagno a Ripoli tre settimane orsono
ha inflitto al San Michele un secco tre a zero facendoli di fatto perdere il campionato.A buon
intenditor poche parole.Le cose o si sanno o si sta' zitti.
						
		
NON SO
scritto da NON SO il 21-05-2010
LA PRIMA PARTITA DELLA SEMIFINALE DOVE SI GIOCA?



						
		
Per AL
scritto da Un appassionato il 21-05-2010
Vedi AL, e' facile parlare sulle statistiche, vedere una partita e col fattore psicologico,dei play off,e'
tutta un'altra cosa. Ti posso dire che noi abbiamo affrontato lo Scandicci in casa ad inizio
campionato ,pero' in coppa toscana, (che poi a vinto)e pur avendoci battuti in casa,per 3-1 non ci
aveva impressionato per la loro forza tanto che poi siamo andati a vincere a Scandicci per 3-
2,quindi ti ricordo che ogni partita nasconde le proprie difficolta' ,ma va vista per come poi si mette e
 ti ricordo che specialmente nel femminile molto conta lo stato psicologico del momento.Noi siamo
una squadra con molte giovani le quali si esaltano e deprimono alla stessa maniera, non costruita
per alta classifica,ma per ben  figurare in questo campionato,ora ci troviamo li ed e' giusto che ce li
giochiamo.
						
		
comunque vada
scritto da baonecci il 21-05-2010
ragazzi comunque vada per la nottolini e' stato un successo.una squadra partita per salvarsi e
arrivata ai play off gicando bene e con entusiasmo facendo divertire chi seguiva le partite.mi auguro
che il prossimo anno sia lo stesso
						
		
io ci credo
scritto da tifosa sempre presente il 21-05-2010
ragazze io credo fermamente che passiate anche questo ostacolo. ma ci dovete credere soprattutto
voi. 
Siete state grandi tutta la stagione, e allora forza!
Forza alle piu' grandi e esperte, entusiasmo alle giovani! Un bel mix che puo' essere vincente...
dateci un altro avvincente spettacolo!
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Adesso le finali.
16-05-2010 - Under 13
		
Nottolini 97 - Garf.Gastelnuovo 3-0 (25/12 25/8 25/10)

Chiudiamo l´ultima partita del girone B con l´ennesima vittoria e ci apprestiamo alle finali che si
terranno a Capannori e Camigliano.
Buona prestazione ed i parziali lo confermano.
Eleonora ha fatto ruotare tutte le bimbe anche se qualcuno mancava all´appello tanto che eravamo
in otto. 
				
		
Fonte: Leo Del Vecchio
				
		



Commenti

Osservazione
scritto da Presente il 16-05-2010
Se avesseto giocato un po' di piu' visto il livello del campionato non si andrebbe a giocare in 8 ma
questo vuole la Societa' e noi ci rimettiamo al suo volere
						
		
Per presente
scritto da gb11 il 17-05-2010
Se non si va alle partite, poi e' dura pretendere di giocare... E questo vale non solo alla Nottolini...
						
		
Campionato
scritto da Altro presente il 18-05-2010
Io ho visto giocare un po' tutte ma devo dire che in certe partite alcune ragazze difficilmente
possono essere impiegate visto che hanno ancora molto da lavorare.Bisogna saper aspettare in
tranquillita' poi se son rose fioriranno.
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E´ nostro il primo round.
16-05-2010 - Serie C
		
Play-off - andata quarti di finale
Bagno a Ripoli - Nottolini 1 - 3 (17/25 16/25 25/16 17/25)

Abbiamo iniziato sicuramente bene questi play-off andando a cogliere una convincente e netta
vittoria sul campo del Bagno a Ripoli.
Il risultato praticamente non e' mai stato messo in discussione neanche in quel negativo terzo set
quando la squadra ha avuto un evidente calo di concentrazione ed attenzione che ha permesso alle
fiorentine di accorciare le distanze.
La squadra ha iniziato discretamente la partita anche se con una certa imprecisione in ricezione ed
in attacco.
Il punteggio rimaneva equilibrato e dopo pochi punti Masini rilevava Pollacchi che era partita nel
sestetto titolare.
Poco dopo la meta' del set le nostre ragazze pero' mettevano a segno un perentorio allungo che
diveniva determinante per l'assegnazione della prima frazione.
Nel secondo parziale siamo partiti subito con un break a nostro favore che diventava incolmabile sul
8/14 con un vantaggio che ben gestivamo fino alla fine.
Nel terzo set invece, come gia' detto, le nostre avversarie, sfruttando anche le nostre disattenzioni,
prendevano in mano gioco e risultato chiudendo a loro favore. Sul 13/8 Pollacchi subentrava a
Masini.
La quarta frazione praticamente non aveva storia, le nostre partivano subito a "spron battuto"
allungando fino al 4/11. 
La squadra aveva ritrovato gioco, difesa e determinazione e con queste carte gestiva il set fino al
17/25 che chiudeva definitivamente la partita.
Buona la prestazione di tutte le atlete con Rita Bertini maggior realizzatore con 20 punti ed una
ritrovata Lucchesi autrice di 17 punti e di una prestazione di ottimo spessore.
Adesso ci attende il ritorno, mercoledi' prossimo al Piaggia alle 21.00, partita che dovra' essere
affrontata con molta attenzione e concentrazione per non lasciare nessuna possibilita' alle nostra
avversarie.
Tabellini: Bertini 20, Lenzi 16, Lucchesi 17, Pagni 11, Masini 4, Pollacchi 3, Sbrana S, Sbrana L, De
Cicco n.e., Marchetti n.e., Frangioni n.e. Aces 5, punti muro 11.
Risultati degli altri incontri:
Lucca Volley - Aglianese 0 - 3 (24/26 16/25 22/25) 
Pall. Versilia - San Michele 3 - 2 (22/25 25/21 16/25 25/16 15/12) 
Le Signe Grevi - Pall. Carmignano 3 - 0 (28/26 25/19 25/23)

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Ma che silenzio
scritto da Luna il 16-05-2010
Fino a ieri pomeriggio tanti commenti qualcuno anche fuori luogo e poi un silenzio assordante...
come mai?
						
		
Cara Luna
scritto da Osservatore! il 16-05-2010
Prima cosa ricordati che non avete ancora vinto niente c'e' sempre la gara di ritorno e poi per
arrivare alla fine la strada e' ancora lunga. E' vero comunque che in certi interventi la Nottolini
veniva data bella e "bollita" e poi alla prova del fuoco cio', almeno per ora, non si e' verificato.
Comunque la prudenza, in questa fase, e' d'obbligo ogni partita ha la sua storia! Da parte mia faccio
un grosso "in bocca al lupo" per le prossime gare!
						
		
Non credo sia fatta
scritto da lucca il 16-05-2010
Il risultato non e' stato cosi' netto,quindi penso che per la Nottolini il bello debba ancora venire...Il
passaggio del turno non e' cosi' scontato.
						
		
Sara'!
scritto da Io caio! il 16-05-2010
Oh "da Lucca" il risultato non sara' stato cosi' netto come dici ma un 3 a 1 e' sempre un 3 a 1!
Margini per chiudere il conto mercoledi' prossimo ce ne sono, sarebbe stato peggio il risultato
inverso, scusa la franchezza!
						
		
Aspettando................
scritto da da Lammari il 16-05-2010
Un 3-1 fuori casa e' sempre importante, forse un 3*0 in casa ma perso caro Lucca e' un po
peggio,comunque mercoledi ci saranno le sentenze definitive e se tanto da tanto 
probabilmente ..........
						
		
Pronostico
scritto da Intenditor il 16-05-2010
Vincere fuori casa e' una bella ipoteca sicuramente ma come dice un grande allenatore del mondo
del calcio non dire gatto se non l'hai nel sacco.
Da questo primo turno direi che ci potrebbe stare una bella finale Nottolini-Le Signe se ne vedrebbe
delle belle tra i 2 allenatori.
L'augurio e' sicuramente di una promozione la paura e' che poi come nel passato tutte le risorse
finiscano nella prima squadra e si torni a tralasciare il giovanile sarebbe un errore imperdonabile.
						
		
Peccato
scritto da Van_Allen il 17-05-2010
Devo fare i complimenti alla vostra squadra e anche alle altre lucchesi che hanno messo un'ipoteca
sugli incontri di mercoledi' prossimo. Peccato per il Lucca sprofondato davanti ad una grande
Aglianese, alla squadra di Cecchi serve davvero un'impresa, ma la vedo veramente dura.
						
		
forza ragazze
scritto da lucca non lucca il 17-05-2010
La sfida del Lucca Volley sabato sera si e' conlusa con un secco TRE a ZERO e sicuramente si e'



conclusa anche la stagione. Il TRE a UNO del Nottolini fa invece ben sperare anche nella
competizione fuori casa.
La stagione e' stata intensa e molto positiva per tutte le squadre lucchesi.........ora avanzi la piu'
tenace !
In bocca al lupo a chi procede e tutti a sostenere le squadre della nostra citta'!
						
		
pronostici
scritto da spettatrice il 17-05-2010
menomale che ci sono giocatrici che non leggono mai i commenti! quante frasi inutili!
Ragazze nottolini pensate ad allenarvi. Il resto viene da se.

						
		
Risultati
scritto da Cacciatore di scoup il 17-05-2010
Sole sole e qualche nube sulla Lucchesia.Vince ancora la Nottolini fuoricasa con un 3 a 1 che lascia
ben sperare anche se il ritorno di mercoledi' sara' durissimo perche' le fiorentine sono decisissime a
vendere cara la pelle.Le ragazze del Nottolini dovranno dimostrare che i pronostici avversi sono per
loro piu' di stimolo che di abbattimento.Vince il Versilia in una partita durissima contro un S.Michele
che si tiene aggrappato al passaggio del turno e spera in casa di avere la meglio sulle
agguerritissime Versigliesi.Le ragazze Versigliesi possono fare l'impresa ma a loro va comunque un
grande elogio per quello che hanno fino ad oggi fatto.Perde il Lucca Volley sovrastato da una
Aglianese arrembante che osa tantissimo e viene premiata.Le ragazze Pistoiesi si dimostrano piu'
motivate e determinate e con un gioco tanto rischioso quanto produttivo mettono sotto un Lucca
Volley disorientato.La squadra di Cecchi ha le qualita' per ribaltare il risultato ma dovra' fino dal
primo momento imporre il suo gioco e giocare in maniera spregiudicata.Niente e' perduto ma serve
l'impresa.
						
		
x cacciatore di scoup
scritto da anonimo il 17-05-2010
per dare notizie  (e commentarle) bisognerebbe assistere alle partite delle squadre
menzionate,allora capiresti tante cose...
Va bene riportare il risultato, un po' meno il commentino
personale.Perche' se si legge "tra le righe" si capisce molto bene che sei un tantino di parte...ora
piu' di prima.

(non intendo aprire nessun diverbio)

						
		
Di parte...
scritto da Tifoso in generale il 17-05-2010
Ma perche', qui non sono tutti di parte??? Ogniuno ovviamente dalla sua, ma non facciamo i finti
moralisti...
						
		
tifoso in generale
scritto da anonimo il 18-05-2010
non sono falso moralista. TIFO NOTTOLINI. e allora???
credo sia normale avere la squadra preferita no?
E scusate, ben vengano i commenti alle partite ma non le
faziosita'!  e se ne leggono molte insieme alle critiche...

nessuno e' perfetto!



Avanti ragazze, un altro tassello..

						
		
Sara' dura
scritto da Tecnico il 19-05-2010
Penso che stasera sara' molto dura nessuno arriva a play off per mollare alla prima difficolta',quindi
massima attenzione e concentrazione,ma credo che questo lo sappiate gia' da voi.In bocca al lupo
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Nottolini vince a Barga
15-05-2010 - Under 15
		
Volley Barga - Nottolini 0-3 (19/25 15/25 20/25)

Buona partita della nostra squadra, disputata sin dall'inizio con ordine, calma e umilta'.
L'incontro di oggi preoccupava visto il risultato positivo che aveva ottenuto la squadra Barghigiana
sul Garfagnana (ultima compagine da noi incontrata e il ricordo del 3-2 era ancora presente)
Complimenti a tutte le ragazze e avanti cosi'.
Ultima partita decisiva per la vittoria del girone Lunedi' 24 Maggio alle 20.00 a Camigliano contro il
Valdiserchio.

				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

Stranezze...
scritto da gb11 il 18-05-2010
A me e' sembrata piu' strana la vostra sconfitta al tie-break col Gallicano che la nostra netta vittoria,
comunque la sostanza (della classifica) non dovrebbe cambiare.
Complimenti per l'oculatezza nella gestione del gruppo, purtroppo non e' di casa da tutte le parti
(l'oculatezza, ndr). 
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Una bella partita
15-05-2010 - Under 13
		
Nottolini 98 - Valdiserchio 1 - 3 (20/25 15/25 25/14 24/26). 

Gara interminabile quella giocata nel pomeriggio a Camigliano con azioni dove la palla sembrava
non volesse mai cadere in terra, con buone difese ed anche ottimi recuperi. A dimostrazione che si
sono affrontate due squadre ben impostate in difesa. Le nostre ´98, come ormai le chiamiamo in
casa Nottolini, pur perdendo hanno dato prova di essere un gruppo in crescita e che stanno
acquisendo partita dopo partita quella consapevolezza dei propri mezzi e carica agonistica che
servira' nel futuro.
Personalmente mi sono divertito e faccio i complimenti alle nostre ragazzine che non si sono mai
arrese. Ovviamente i complimenti vanno alla squadra avversaria che meritatamente ha fatta sua la
gara in virtu' di alcune individualita' che per ora nel nostro gruppo vediamo solo a fasi alterne ma
niente male il tempo c´e' e con il lavoro si possono ottenere i risultati sperati e desiderati. 
				
		
Fonte: Alberto Baroni
				
		



Commenti

under 13
scritto da Mediavalle il 15-05-2010
Inizio con il fare i complimenti al 98 della Nottolini che pur avendo in media un anno meno delle altre
anche stasera in alcune fasi non si notava proprio. I complimenti li faccio anche alla nostra Societa'
che pur dovendo subire le critiche di molti per aver tenuto fuori dall'under 13 le sue 2 giocatrici
migliori (hanno giocato solo a Barga) ha centrato il proprio obbiettivo raggiungendo la fase
successiva. In questo devo dire che noto molta similitudine nella gestione dell'under 13 dello scorso
anno da parte della vostra Societa' dove sia la Davini che la Di Carlo se non vado errato hanno
partecipato solo alle finali under 13 pur essendo delle 96. Trovo quindi abbastanza strano che
alcune delle critiche a cui mi riferisco sopra siano giunte proprio da qualche vostro dirigente quasi
come se quello che si fa oggi non abbia valenza per gli altri domani. Chiudo sperando di ritrovarci
alle semifinali per un bel confronto con la vostra squadra maggiore che non ha rivali in questa
categoria e che sia all'insegna dell' amore per lo sport che queste bimbe spesso insegnano a noi
adulti. 
						
		
Spiegazioni
scritto da gb11 il 17-05-2010
Avendoci giocato spesso contro, posso dire che non mi pare proprio che l'anno scorso la squadra
U13 della Nottolini sia stata gestita come dice mediavalle, ma, comunque, se vorra', potra'
rispondere con maggiore cognizione di causa qualche nottoliniano.
Piuttosto trovo strano che "le 2 migliori '97" del Valdiserchio siano state portate solo a Barga: che
bisogno c'era, poiche', vista la classifica delle bargee, non potevano certo destare preoccupazione.
Allora perche' questa singolare scelta?
						
		
motivi
scritto da Mediavalle il 17-05-2010
Ho giocato anch'io contro la Nottolini e credo di aver scritto cose giuste ma possono tranquillamente
smentirle.
Perche' solo a Barga? I motivi sono 2 il primo e' che avevamo tutte le 98 in gita e il secondo perche'
vogliamo che godiate troppo visti i commenti dopo un unica vittoria in una partita inutile di
quest'anno
						
		
??????
scritto da io cero! il 18-05-2010
"...Perche' solo a Barga? I motivi sono 2 il primo e' che avevamo tutte le 98 in gita e il secondo
perche' vogliamo che godiate troppo visti i commenti dopo un unica vittoria in una partita inutile di
quest´anno..."
Primo motivo: le atlete in palestra per il valdiserchio erano 10/11, quindi - 2 (i 97) il valdiserchio
restava in 9 non si puo' giocare in 9???direi di si...forse nonostante Under 12 le restanti non sono in
grado di giocare???
SCELTA SINGOLARE o il Barga e' piu' forte di quanto pensa gb11.
Mediavalle a quali commenti ti riferisci??e di chi??? 
						
		
Risposte
scritto da gb11 il 18-05-2010
Io ho sempre pensato che la nostra formazione U13 doveva stare nelle parti alte della classifica, sia
per le bimbe che ha in rosa, sia per l'esperienza e le qualita' che esse hanno rispetto a quelle delle
altre squadre. Quindi, se c'eri o ci fai, hai sbagliato bersaglio (come al solito, mi sa). Certamente al
Valdiserchio, pur avendoci mediavalle che si occupa tantissimo dei fatti nostri, non possono sapere
quanto sopra e si devono basare sulla classifica. Quando sono venuti a giocare a Barga, la nostra



classifica era misera e non giustificava la presenza delle 2 migliori '97 (se non per i motivi numerici
detti, ma subito contestati). 
Questo e' cio' che realmente penso e che ho chiaramente scritto: evitate di mettermi in bocca altro.
						
		
Conclusioni
scritto da Mediavalle il 18-05-2010
Le bimbe a Barga erano 10 con 2 bimbe che hanno iniziato quest'anno a fare pallavolo andare a
giocare in 6 con un campionato che ti vedeva in corsa per il secondo posto nel girone non ci
sembrava il caso e questa e' la motivazione. Il secondo punto era riferito a quanto affermato da
Gb11 dopo una gara del girone di consolazione under 16 vinta dal Barga, unica vittoria quest'anno
in tutte le partite disputate tra queste 2 Societa'. Non so cosa l'abbia portato a scrivere certe cose
sul loro gruppo ma sicuramente non erano piacevoli nei nostri confronti.
Per concludere come spesso scrive il signor Pardini riferendosi alla propria Societa' faremo un po'
come ci pare almeno a casa nostro ci sara' cosentito
						
		
Cosa? Cosa?
scritto da gb11 il 19-05-2010
Non mi permette di mettere il link completo per far leggere a tutti il commento a cui si riferisce
mediavalle, ad ogni modo basta aggiungere una / dopo http:
http:/www.facebook.com/home.php?#!/group.php?gid=156940905528&v=wall&story_fbid=42414450
0528

						
		
POLEMICA
scritto da Lucchese doc il 19-05-2010
C'E' POLEMICAAAAAAAAAAAAAAAAA!
Come puo' nascere una collaborazione se ci si accapiglia su della "bischerate"? Collaborazione
abortita prima di iniziare a parlarne!
						
		
Collaborazioni
scritto da Vecchio il 20-05-2010
Non ci sara' mai nessuna collaborazione dalle nostre parti con i dirigenti che ci sono attualmente
alla guida delle 3 Societa' di questo potete esserne certi
						
		
DA QUANTO SO
scritto da INFORMATA il 20-05-2010
DA QUANTO SO IO IL BARGA HA PROPOSTO LA COLLABORAZIONE ..... IL NO e' ARRIVATO
DA ALTRE 2 PARTI ... PECCATO PERCHe' ERA UNA BUONA OCCASIONE VISTO CHE TUTTE
ABBIAMO LA STESSA CATEGORIA!...
						
		
Difficile
scritto da Altra parte il 20-05-2010
Io credo il contrario e cioe' che sia difficile parlare di collaborazione quando tutte e tre le squadre
hanno la stessa categoria e gli stessi obbiettivi. Visto che probabilmente una di queste tre vincera'
la Prima Divisione e non potendo sapere prima chi sara' un accordo di massima per l'anno
prossimo potrebbe essere possibile e utile a tutti ma non verra' fuori nemmeno quello 
						
		
finali
scritto da Addetto ai lavori il 23-05-2010
La Valdiserchio e' la quarta squadra che si qualifica per le finali di questa categoria
						



		
a dimostrazione
scritto da dati di fatto il 24-05-2010
a dimostrazione che il girone A under 13 era forse quello piu' difficile visto anche come la
valdiserchio a dominato il girone disputato ieri ... in bocca al lupo a questo gruppo per le finali!
						
		
....
scritto da ???? il 24-05-2010
Parlare di I divisione in un articolo Under 13 e' buffo ma....una di queste tre squadre (Valdiserchio,
Barga, Garfagnana per i duri) vincera' la prima divisione il prossimo anno????mahhh secondo me
nessuna delle tre, viste le voci che circolano tutte e tre hanno dei problemi quindi....una
collaborazione forse permetterebbe alla mediavalle di giocarsela per la promozione in D e riportare
in zona una categoria che dovrebbe esserci ma per guardare il proprio orticello si rischia che non ce
la faccia nessuno
						
		
Under 13
scritto da Mediavalle il 24-05-2010
Questo e' un post under 13 quindi risposta breve, non credo che nessuna delle 3 abbia problemi
irrisolvibili e comunque per la Prima Divisione di dovra' aspettare quello che succedera' con
l'acquisizione del comitato di Massa da parte di Lucca. Potrebbe venir fuori un campionatino
interessante magari con 2 gironi e paly-off promozione
						
		
Scelte
scritto da Mediavalle il 24-05-2010
Dimenticavo la cosa piu' importante le nostre scelte in under 13 nonostante siano state criticate da
molti (comunque vada a finire) sono risultate vincenti e di questo ne andiamo tutti molto orgogliosi
						
		
x dati di fatto
scritto da gibbo2 il 25-05-2010
il giusto entusiasmo della valdiserchio per il risultato ottenuto (evidente prosecuzione dall'anno
scorso visti i risultati u12 della passata stagione)forse ti ha spinto a trarre, a mio parere, un giudizio
fuorviante.Difficile dire quale girone sia stato il piu' difficile visto che in ogni girone c'erano squadre
molto piu' avanti delle altre.
Speriamo che si riesca l'anno prossimo a fare un girone unico ,almeno in u14,per far giocare alle
bimbe un numero di partite utile alla loro crescita e rendere quindo molto piu' utili i campionati
giovanili. 
						
		
Confronti
scritto da gb11 il 25-05-2010
E' sempre difficile dire quale girone sia piu' impegnativo. Tutte e 3 le seconde sono arrivate a 6
punti dalla prima, ma solo la Valdiserchio ne aveva ben 7 sulla terza, cio' che dovrebbe dimostrare
una maggiore facilita' proprio del girone A. 
I risultati, sicuramente, dicono che ci sono 6 squadre piu' avanti e tutte le altre ancora parecchio
indietro. In questo senso e' auspicabile, come dice gibbo, che in U14 della prossima stagione a
queste 6 squadre sia concesso di giocare il piu' possibile fra di loro.
						
		
curiosa
scritto da beh il 25-05-2010
se cosi fosse una collaborazione allora sarebbe al miglior soluzione per garantire una squadra forte
per affrontare un campionato piu' impegnativo ... 
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Facile vittoria.
11-05-2010 - Under 15
		
Nottolini - Pol. Capannori 3 - 0 (25/5 25/2 25/4)

Gara fin troppo semplice e quindi difficilissima da commentare. 
Un plauso alle giovani del Capannori che hanno saputo tenere il campo senza mai scoraggiarsi
sebbene il divario tra le due formazioni fosse veramente abissale. Da rimarcare che nel Capannori
vi erano almeno quattro ragazzine giovanissime (nate nel 97 e 98). Inoltre auguri di una proficua
carriera alla giovane arbitro alla direzione della prima gara e per l´occasione coadiuvata dal piu'
esperto e datato Urbano Gianluca. 
				
		
Fonte: Alberto Baroni
				
		



Commenti

ahahahahahahaha
scritto da gb11 il 11-05-2010
Se definisci "datato" il trentenne responsabile degli arbitri, poi non ti lamentare degli arbitraggi
avversi...
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Ed ora.......play-off.
10-05-2010 - Serie C
		
Nel menu "documenti" il tabellone dei play-off.
Con la vittoria domenicale della Gardenia sul S.Miniato per 3 a 0 si conclude il girone B del
campionato di serie C che sancisce la meritata promozione della formazione grossetana in serie B2
in compagnia dello Scandicci primo classificato nel girone A.
A questo punto dobbiamo e possiamo parlare ufficialmente dei play-off che prenderanno il via
sabato prossimo.
In seguito alle graduatorie dei due gironi la nostra compagine dovra' affrontare il Bagno a Ripoli,
quinta classificata del girone A, con partita di andata in trasferta, sabato 15/05, e ritorno al Piaggia
mercoledi' 19/05.
Nella parte alta del tabellone dei play-off, dove siamo posizionati, l'altro accoppiamento prevede lo
scontro tra Aglianese e Lucca Volley.
Nella parte bassa del tabellone sono previste le sfide tra S.Michele/Versilia e Carmignano/Le Signe.
Il regolamento dei play off prevede gli scontri su due partite. 
La prima, di sabato, in casa della peggiore classificata, il ritorno di mercoledi'.
In caso di una vittoria per parte e risultati identici come punteggio set verra' giocato, alla fine della
partita di ritorno, un set di spareggio con le medesime regole del tie-break.
Ci aspetta quindi una settimana di preparazione sia tecnico/fisica che psicologica per affrontare
questa appendice importantissima del campionato che sicuramente presenta nuove e maggiori
difficolta' della regular season e che sancira' la terza formazione che avra' diritto alla promozione in
serie B2.
Nella foto una fase del derby di sabato scorso sul campo del Lucca Volley.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

In bocca al lupo!
scritto da gb11 il 10-05-2010
Un augurio alle 3 lucchesi impegnate e speriamo che, se una sola deve essere, almeno sia delle
nostre...
						
		
Buoni play-off
scritto da SKV il 10-05-2010
Non conosco molto l'altro girone, il San Michle e' stato costruito sicuramente per vincere e passare,
le altre non so proprio. Tre lucchesi ai play off (50%) il risultato e' buono, speriamo che una almeno
riesca a salire per il bene di tutto il movimento. Poi se proprio mi devo esprimere dico questo, la
Nottolini e' nel complesso la piu' attrezzata anche dal punto di vista societario, il Lucca Volley
rimane sulla carta la piu' forte, il Versilia invece avra' la forza dell'outsider, in bocca al lupo a tutti. 
						
		
play off
scritto da ben informato il 10-05-2010
non credo sia cosi: San michele e' una  squadra tecnica ben messa in campo, ma nulla di che. Gli
addetti ai lavori danno una finale intermente fatta con le squadre del nostro girone: CARMIGNANO -
NOTTOLINI....si stara' a vedere....il girone B fatto per lo piu'  da squadre  di firenze non sembra cosi
forte.
						
		
non sara' facile
scritto da al il 11-05-2010
Ho visto diverse partite del giorone di Firenze e mi pare che l'ultima affermazione sia fuori luogo. 
Temo che per le luccchesi sara' durissima. 
Comunque in bocca al lupo
						
		
FORZA A TUTTA
scritto da EUFORICO il 12-05-2010
Credo che sia la prima volta che ben tre squadre Lucchesi siano approdate ai play off e penso che
tutte se lo siano meritato. Di tutte le squadre presenti io PREVEDO:

favorite: SAN MICHELE-AGLIANESE-BAGNO A RIPOLI
POSSIBILI: CARMIGNANO-NOTTOLINI
FUORI SUBITO: LUCCA VOLLEY- VERSILIA- LE SIGNE
						
		
Play off
scritto da Analista Fiorentino il 14-05-2010
Finale play off Bagno a Ripoli -S Michele sono le squadre piu' complete e hanno qualcosa in piu'.
						
		
Il mio pronostico
scritto da Lucchese il 14-05-2010
Lucca volley-Carmignano questa e' la finale.
						
		
Per me Nottolini
scritto da Anticacciatore di pronosticxzwy il 14-05-2010
Nottolini secondo me puo' arrivare in finale con San Michele, se poi vince bravi se invece perde e'
l'ennesimo flop di........provate a indovinare!!
						



		
per tutti i pronosticatori
scritto da normale il 14-05-2010
mi diverte leggere i commenti, ma quando arrivano i pronostici allora si che risate!

Ragazze nottolini (cosi' tifo, non me ne vogliano le altre)
non leggete nulla, ma lavorate per vincere. Ve lo meritate
siete state veramente splendide. Tutte indistintamente.

i discorsi li porta via il vento....

						
		
Io tifo Nottolini
scritto da Lucchese doc il 14-05-2010
Io tifo Nottolini per lo stupendo campionato che Becheroni e le sue ragazze hanno
disputato,sicuramente San Michele e Bagno a Ripoli sono le favorite ma sognare non costa nulla.
						
		
play off
scritto da avanziamo il 14-05-2010
Un conto e' la scaramanzia che c'e' in questi casi, ma mica avremo paura delle squadre dell'altro
girone? specie di san michele??!!???
						
		
Bisogna esser obiettivi
scritto da Al il 14-05-2010
Non capisco perche' si voglia caricare di responsabilita' eccessive le ragazze che hanno fatto un
campionato oltre ogni previsione. 
Sono state bravissime, se non vanno oltre non e' colpa loro, bisogna fare loro i complimenti e
ringraziarle. 

Sono giovani, se non hanno vinto e non passano non e' colpa loro, non possono farsi carico delle
frustrazioni di altri.
						
		
Play off
scritto da Federico il 15-05-2010
Ragazze siete state formidabili e meritate grande considerazione.Un grande anche a Sandro che ha
trasformato una squadra in una super squadra.
						
		
Per Al
scritto da Dirigente Nottolini il 15-05-2010
Caro " Al" frustrato sarai te,perche' noi della Nottolini siamo strafelici per quello che le nostre
giocatrici i nostri allenatori il nostro Ds e tutto lo staff della serie C e' riuscito a fare in questo
campionato.Campionato che per persone come te doveva essere segnato visto che dovevamo
retrocedere senza speranza.Quindi leccati le ferite e cerca di convivere con le tue di frustrazioni che
devono essere molte.Dirigente Nottolini
						
		
Bilancio parziale
scritto da Salmastroso il 15-05-2010
Versilia e Nottolini 10 e lode,Berti e Becheroni 10 e lode.Tutte le altre ad applaudire.
						
		
Concordo
scritto da Uno dei tanti il 15-05-2010



Concordo con l'ultimo intervento sono convinto che chi vince con una squadra costruita per farlo e'
stato bravo (vedi Gardenia o Upl in serie D) ma non ha fatto un impresa le imprese a mio modo di
vedere sono altre. Nottolini e Versilia sono andate sicuramente aldila' di ogni piu' rosea aspettativa
questo credo non lo possa negare nessuno e ora devono godersi questi play-off rendendo la vita
difficile a tutti come hanno fatto fino ad oggi nulla di piu' nulla di meno.
Complimenti alla Societa' Riotorto che tanto ha sbandierato la propria sprtivita' a parole ma con i
fatti mi sembra si sia comportata in tutt'altra maniera facendo salvare il Labronica a spese del
Rosignano
						
		
x uno dei tanti
scritto da Stefano il 15-05-2010
Il Riotorto potra' anche essere stato poco sportivo, ma il  Rosignano si e' tirato la zappa sui piedi da
sola perdendo in casa con il VBC Grosseto.  
						
		
non ce' scampo
scritto da il tutto fare il 15-05-2010
non importa quello che succedera'....la nottolini domina
						
		
Dirigente Nottolini "confuso"
scritto da al il 15-05-2010
Temo che tu mi abbia scambiato per qualcun altro.... 

Rilassati, conta fino a 10 e.....magicamente  il mondo anche per te sara' diverso..... 

Non ce l'hanno tutti con te (sicuramente non io... non so neanche chi sei).

Non ti scusare ti ho gia' perdonato.
un saluto
						
		
Pronostici
scritto da gb11 il 17-05-2010
Tutti coloro che scrivono di pronostici su questo forum sarebbe meglio si dedicassero ad altro...
						
		
siete cattivi con il dirigente nottolini
scritto da dirigente non nottoini il 17-05-2010
Perche' prendersela con il povero dirigente che, in fondo se potesse, ma non puo', pero' se
potesse.....
Basta che gli dicono cosa deve dire o fare e o lo fara' e lo dira' o forse no, pero' lo pensa ...o forse
no.
pero' qualcuno gli dira' cosa dire e allora si' che ....cosa? 

ma qualcuno gli avro' detto di intervenire e e' intervenuto. Sicuramente non e' frustrato, non lo
hanno nai frustato.... frustrato che vorra' dire, mah!!! i soliti ignoranti hanno messo una r in piu'. 
Si,  Ma, che centra non  abbiamo vinto?
						
		
Voglio chiarire!
scritto da Albe16 il 18-05-2010
Il gruppo di ragazze della serie C sa benissimo che non siamo solo soddisfatti di loro ma
soddisfattissimi. Abbiamo visto crescere ragazze che noi sapevamo avere delle potenzialita' ma per
evitare "scottature" abbiamo cercato di far crescere per gradi senza mai accellerare o fare forzature.
Oggi queste ragazze ci hanno ripagato con prestazioni che ne dimostrano la loro maturazione e
sono pronte per nuove sfide piu' impegnative. Le "vecchie" che fanno parte del gruppo si sono



adeguate ed hanno dato il loro fattivo contributo alla causa aiutando le piu' giovani nella loro
maturazione non solo pallavolistica. Gia' ora alla Nottolini stiamo lavorando per migliorare
l'organizzazione sia tecnica che societaria proprio perche' il materiale umano che abbiamo a
disposizione non venga disperso e per far questo l'organizzazione deve essere se non perfetta,
rasentarla la perfezione, con ruoli ben definiti e compiti altrettanto precisi. Poi vedremo cosa
accadra' ma gia' ora sappiamo che un campionato regionale (serie D) lo dovremo disputare e quindi
c'e' da lavorare sodo per organizzare al meglio la nuova stagione. Ed il settore giovanile va curato
altrettanto bene se non di piu' quindi massima attenzione ai vari gruppi di ragazze che andranno ad
affrontare i campionati giovanili.   
						
		
Sara' ma......
scritto da Luna il 18-05-2010
Sara' anche normale scrivere certi interventi ma qualcuno a mio avviso e' bene che cambi
spacciatore......a buon intenditor.....
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Sconfitta onorevole con la capoclassifica 
09-05-2010 - Under 13
		
Lucca Volley - Nottolini 98 3-1 (25-15 23-25 25-21 25-20) 

Una sconfitta onorevole quella subita dalle nostre bimbe contro la capoclassifica Lucca Volley.
Le nostre mini atlete hanno ben contrastato le forti avversarie mettendo in mostra un costante
miglioramento sia tecnico che agonistico.

				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

complimenti
scritto da Albe 16 il 10-05-2010
Ho visto solo il primo set nella gara odierna contro il Lucca Volley. Sebbene il set sia stato perso,
non mi ricordo il parziale, ho visto delle ragazzine in campo che si sono comportate egregiamente
mostrando una attenta difesa, alcuni spunti in attacco niente male ed anche al palleggio si stanno
intravedendo alcune buone individualita'. Ma quello che mi ha colpito maggiormente e' stata la
crescita ed i miglioramenti del gruppo in generale, con l´acquisizione della consapevolezza dei
propri mezzi: ci sono ovviamente ancora non ampi ma ampissimi spazi e margini di miglioramento
che richiederanno lavoro, lavoro, lavoro e lavoro sia da parte delle ragazze e delle allenatrici. Ma
considerando che sono tutte ragazzine nate nel 98 non c´e' che da far loro i complimenti per quello
che hanno fatto sino ad oggi. Per ottenere risultati che diano le soddisfazioni sperate non c´e' altro
da fare che perseverare su questa strada! 
						
		
giovani atlete
scritto da osservo il 10-05-2010
il lucca volley ha un paio di individualita veramente forti complimenti al suo allenatore, persona
simpatica,ma anche alle bimbe del nottolini 98 la palla non gli casca mai..giovani toste.
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Chiudiamo con una buona vittoria nel derby.
08-05-2010 - Serie C
		
26a ed ultima giornata di regular season
Lucca Volley - Nottolini Capannori 2-3 (21/25 21/25 25/23 25/21 11/15)

Chiudiamo questo nostro straordinario campionato con 67 punti, una buona vittoria in un derby
difficilissimo e soffertissimo e con la consapevolezza di aver lottato fino alla fine per il primo posto
contro una formazione di grande livello come La Gardenia Grosseto che domani si giochera' la
promozione in serie B2 ospitando la Folgore S.Miniato.
Prima di parlare della partita di questa sera mi sembra giusto fare i complimenti a questo magnifico
gruppo che ha saputo regalarci tante emozioni e soddisfazioni in questa annata e che ora,
aspettando il risultato di domani, molto probabilmente dovra' affrontare i play-off con la stessa
tenacia e concentrazione dimostrati fino alla fine della regular season.
Il derby di questa sera e' stato appassionante e pieno di capovolgimenti di risultato ed il merito per
la nostra vittoria e' ancora maggiore vista la determinazione e la volonta' espressi dalle atlete del
Lucca Volley.
Se un certo rammarico ci puo' essere questo e' dovuto al fatto che abbiamo buttato al vento un
punto che sembrava ormai guadagnato quando sullo 0-2 a nostro favore e sul 19/23 al terzo set
siamo riusciti a perdere la frazione piu' per nostra responsabilita' che per merito delle avversarie,
dando cosi' un ulteriore vantaggio alla Gardenia.
Come detto pur giocando in modo meno preciso del solito e non molto incisivo ci eravamo portati
meritatamente in vantaggio per 0 a 2 e conducevamo al terzo set per 19/23.
I primi due parziali sono stati caratterizzati da fasi alterne in cui comunque le due squadre si
equivalevano con le nostre ragazze, pero', che riuscivano a conquistare il break necessario per
aggiudicarsi le frazioni.
Perso il terzo set, nel quarto la nostra compagine perdeva lucidita' commettendo errori gratuiti che
permettevano al Lucca di conquistare un vantaggio che gestiva fino alla fine.
Per la cronaca aggiungiamo che a meta' del terzo e del quarto set Pollacchi e' subentrata a Masini.
Nel tie-break decisivo, invece, le nostre ragazze, con una reazione di orgoglio, ritrovavano la giusta
grinta mettendo subito in chiaro la propria volonta' di vittoria portandosi in vantaggio, al cambio di
campo, sul 4-8.
Anche la seconda parte del set vedeva le nostre controllare il gioco e chiudere sul 11/15. 
Prima di parlare in via definitiva dei play-off e della formazione che dovremmo affrontare nel primo
turno aspettiamo la conclusione definitiva del girone ed il risultato di La Gardenia-S.Miniato.
Per informazione diciamo che nel girone A la classifica finale vede:
1° Scandicci 2° S.Michele 3° Aglianese 4° Le Signe 5° Bagno a Ripoli.
Tabellini:
Bertini 23, Lenzi 19, Lucchesi 11, Pagni 13, Masini 10, Sbrana S. 2, Pollacchi 9, Sbrana L, Marchetti
n.e., De Cicco n.e., Frangioni n.e.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

lucca volley nottolini
scritto da loli il 08-05-2010
vittoria della nottolini e' stato un derby altalenante, da prima con il parziale di 2 set a 0 per il
nottolini, poi la rimonta del lucca volley, infine  al 5 set vince il nottolini.Un plauso va ad entrambe le
squadre e ai loro allenatori, ciao loli
						
		
Commento al commento
scritto da Osservatore! il 09-05-2010
Leggendo il resoconto della partita e guardando i tabellini non vorrei che Pollacchi fosse l'arma in
piu' del Nottolini per gli eventuali e purtroppo probabili play off!
						
		
Un po' piu' di umilta'
scritto da STAPPINO il 09-05-2010
Leggendo il vostro resoconto della partita sembra che quello che ha fatto il Lucca Volley sia stato
solo regalato da voi. Io ero alla partita e credo che se il Lucca non sparava via i tre palloni nel primo
set e l'arbitro non consentiva il 22 gratuitamente, forse il Nottolini si ritrovava sotto di un set.
						
		
Errori
scritto da C'ero anch'io il 09-05-2010
Un errore abbastanza evidente nel quinto set sul 13-10 da parte di un arbitro che ha arbitrato bene
ha spianato certamente la strado a una Nottolini che mi e' apparsa abbastanza stanca e trascinta
da una Bertini inesauribile, davvero una gran bella giocatrice anche esteticamente e questo non
guasta.
Come e' noto in casa Nottolini gli errori arbitrali si citano solo quando sono contro vedi Grosseto
						
		
mi sembra che bastino
scritto da Luna  il 09-05-2010
Due discorsi a bischero uno dietro l'altro mi sembra che bastino e avanzino....
Stappino stappa meno bottiglie di vino.
C'ero anch'io racconta le favole sul tuo sito.
						
		
Non si impara mai.
scritto da Alessandro Pardini il 09-05-2010
Chiedo a tutti di evitare provocazioni e polemiche inutili che non hanno senso e nessuna
motivazione visto l'andamento della partita e il grande agonismo accompagnato pero' da una
grande sportivita' espresse dalle squadre in campo.
Poi ognuno puo' fare le proprie valutazioni ma sempre restando nei limiti di un clima di serenita' e
moderazione. 
						
		
Bella Partita
scritto da Marco Tardelli (Lucca Volley) il 09-05-2010
Scusate se approfitto del vostro spazio, per sottolineare la bella prestazione di entrambe le squadre
e la bella rimonta fatta dal Lucca volley sotto di due set che ha tenuto alta l'adrenalina fino in fondo.
Parlare ora degli errori arbitrali (se ci sono stati) ormai non ha senso, tutte e due le squadre sono
(con pieno diritto) nei play off e possiamo ancora sperare. Un buon lavoro ad ambedue e...vinca il
migliore.
						
		
In sole 24 ore resurrezione totale



scritto da Testimone della rinascita il 09-05-2010
Visto che i discorsi a bischero si sprecano vorrei sapere come ha fatto la Nottolini a risorgere in 24
ore?Forse quello che ha visto "Testimone della fine" era un film o meglio una fantasia di uno scemo
patentato.Io ho visto una buona Nottolini che ha buttato via nel terzo set un set gia' vinto e poi ha
saputo riprendersi quello che giustamente le spettava.Prima di parlare attivare il cervello altrimenti
e' meglio tacere.
						
		
Ora chi ha piu' testa vince
scritto da Anticcacciatore di playoffxwzy il 09-05-2010
Come ho detto in un precedente intervento vedo favorito il San Michele ma c'e' da dire che quando
si arriva a questo punto e' spesso la testa che vince.

						
		
Come sempre
scritto da C'ero anch'io il 09-05-2010
Io rispetto l'opinione di tutti ma come sempre su questo forum se si scrive qualcosa di contrario si
viene derisi al limite dell'insulto e questo viene tollerato da chi lo gestisce. Concludo dicendo che mi
auguro di averla vista male io la partita e che abbiate ragione voi perche' se fosse il contrario
Sabato prossimo sara' dura per entrambi. Concordo con chi ha scritto che a questo punto della
Stagione vincera' chi ne ha di piu' sia risorse mentali che fisiche. In bocca al lupo
						
		
x osservatore
scritto da loli il 10-05-2010
sono d'accordo con te che la Pollacchi sia migliorata moltissimo sotto tutti i punti di vista , dico cosi'
perche' la conosco molto bene,  e' una ragazza umile ma con tanta voglia di giocare e di migliorarsi
ancora ciao loli
						
		
Risultati
scritto da Cacciatore di scoup il 13-05-2010
Sole e nubi sulla pallavolo lucchese.Continua a vincere la Nottolini anche se un po' sprecona le
ragazze di Baroni hanno dimostrato di essere ancora in tiro e chiudono il campionato con 67 punti
tanti davvero.Il Lucca volley si difende e grazie ai risultati altrui conserva il quarto posto buono per
la griglia play off.Il Versilia non migliora la posizione ma ha gia' la mente ai play off,quindi niente di
male.Ultima annotazione per il Sistem volley unica lucchese fuori dai giochi e che non riesce a
centrare l'obbiettivo ,forse e' il momento dell'analisi e della rifondazione.In bocca al lupo a tutti per
ottimi play off.
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Netta vittoria del gruppo ´97. Sconfitta con
onore per il ´98.
02-05-2010 - Under 13
		
Nottolini'97 - System Volley 3-0 (25/4 25/11 25/13)

Buona prestazione del gruppo´97 stamattina. 
Eleonora ha gestito la squadra in modo da far scendere tutte le bimbe in campo dando a tutte
l´opportunita' di fare esperienza, per l´approccio alla fase finale, per la quale Sandro sta
giustamente lavorando.

CNL - Nottolini '98 3-2 (25/9 25/16 21/25 25/27 15/3)

Partita dai due volti quella che ha visto impegnate le nostre bimbe con il CNL.
I primi due set giocati meglio dalle avversarie, poi una reazione di orgoglio delle nostre bimbe che
spinte da Elena ed Eleonora lottando punto su punto riuscivano ad aggiudicarsi i due set successivi,
infine di nuovo calo nel quinto, sicuramente dovuto un po´ all´appagamento ed anche alla
stanchezza e la perdita di concentrazione che detrmina la sconfitta.
Comunque le nostre due allenatrici si sono ritenute soddisfatte della prova di carattere esibita nel
secondo e terzo set, anche se l'obiettivo e' quello di migliorarsi ulteriormente sia tecnicamente che
agonisticamente.  
				
		
Fonte: Leo Del Vecchio
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Una gran bella reazione
02-05-2010 - Serie C
		
01/05/10 - 25a giornata
Nottolini - Carmignano 3 - 1 (25/23 25/15 23/25 25/21)

Una gran bella reazione quella mostrata dalla nostra formazione nella difficile partita casalinga
contro la terza forza del campionato.
Una netta vittoria, quella di stasera con il Carmignano, maturata con determinazione e buon gioco
che dimostra che la sconfitta subita domenica scorsa a Grosseto e' digerita e dimenticata.
Mister Becheroni presenta subito una novita' nel sestetto iniziale infatti viene schierata Arianna De
Cicco al posto di Federica Lucchesi.
L'inizio ci vede prendere un vantaggio di 4 punti che vengono pero' dilapidati fino al 12/13 per le
nostre avversarie.
Sul 24/21 Pollacchi subentra a Masini e chiude il set a nostro favore con un bell'attacco da zona 2.
Il sestetto rimane invariato anche all'inizio della seconda frazione. La squadra allunga
immediatamente sul 9 a 2 e pur subendo un parziale negativo a meta' set gestisce il vantaggio fino
alla fine, dimostrandosi assai incisiva in battuta.
La terza frazione vede una prima fase molto equilibrata ma poi il Carmignano con un break di 0 a 6
si porta nettamente avanti. Con un buon turno in battuta di Pagni ci riportiamo sotto ma le fiorentine
si mantengono sempre in vantaggio fino al 21 pari quando dimostrando  poca lucidita' ci lasciamo
sfuggire il set.
Nel quarto parziale gestiamo bene gioco e risultato fino al 17/11 poi un calo di attenzione permette
al Carmignano di recuperare fino al 20/17 ma a questo punto riprendiamo il controllo della
situazione e grazie ad una incisiva fase di Pollacchi chiudiamo set e incontro sul 25/21.
Sicuramente gli aspetti piu' positivi della serata sono rappresentati dal ritorno alla vittoria e dalla
convincente prova di tutte le ragazze in generale ma sopratutto di Pollacchi (nella foto) e De Cicco.
Adesso siamo attesi dall'ultima giornata di campionato che ci vedra' impegnati nel difficilissimo
derby con il Lucca Volley che si giochera' sabato prossimo alle 18.00 alla palestra Itis.
Tabellini:
Bertini 20, Lenzi 18, Pagni 14, Masini 1, Sbrana S. 1, De Cicco 7, Pollacchi 14, Sbrana L, Marchetti
n.e., Frangioni n.e., Lucchesi n.e.
Punti muro 15, aces 5.
 
  
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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partita contro il carmignano
scritto da loli il 02-05-2010
ho visto una squadra  determinata, con la voglia di vincere complimenti a tutte, in particolare a
ALESSIA POLLACCHI , che ieri sera ha dato un bel contributo x la vittoria, brava ciao Loli
						
		
Vorrei precisare
scritto da Osservatore attento! il 02-05-2010
Gran partita anche di Rita Bertini sia in fase realizzativa che in difesa, veramente era a prendere
tutte le palle! Brava!Brava a lei o a Marco?
						
		
Vi vogliamo cosi'
scritto da Nottoliniano il 02-05-2010
Grande reazione ottima ricezione veramente una prova da 10 tutte le ragazze meritano un grande
ringraziamento per la volonta' e la grinta e per il piacere che ci danno vedendole giocareSiete
grandi ottima Pollacchi e Di Cicco che all'esordio ha sfoderato grinta da veterana.
						
		
ma il carmignano c 'era?
scritto da presente il 02-05-2010
e' facile vincere facile! il carmignano neanche lontano parente da quello che gioca in casa.
comunque brava nottolini ad approfittarne.
ai play off sono candidate ottime squadre, ai posteri l'ardua sentenza

						
		
buona prova di carattere
scritto da Del Vecchio il 02-05-2010
Voglio fare un plauso a tutta la squadra per la reazione avuta e non era facile dopo la batosta di
Grosseto,la reazione avuta ieri sera ci consente di approcciare ai play off con la stessa  grinta
messa in campo per tutta la stagione,ma anche nella giusta condizione psicologica,in piu' ai nostri
due allenatori,Sandro e Marco che hanno ancora una volta dimostrato di valutare bene le ""bimbe""
durante gli allenamenti, ma di aver messo in campo forze nuove in un momento particolarmente
delicato ed il momento non e' stato piu' azzeccato in fatto di risultato,ed ora brave alle due:
DE CICCO,e POLLACCHI,questo e' l'atteggiamento giusto di coloro che lavorano in silenzio,
magari si mangiano le unghie,ma lavorando sodo poi e' soddisfazione, quando si scende in campo
e si fanno queste prestazioni,continuate cosi' e ve lo dice chi vi ha sempre seguite.
						
		
Partita difficile
scritto da Carmignano il 02-05-2010
Sapevamo che sarebbe stata difficile ma non avremmo pensato di trovare una squadra cosi' in
salute con un muro veramente impressionante,le giovani della nottolini sono cresciute moltissimo e
ci hanno sorpreso per la loro positivita'.In casa riusciamo ad esprimerci meglio ma quando troviamo
squadre come la vostra cominciano i guai.Ci rivedremo ai play off e vinca il migliore.
						
		
carmignano n.p
scritto da mah il 02-05-2010
brave certo , ma Carmignano n.p.
parte subito con meta' della rosa titolare in panchina e con un assetto non all'altezza
privo di muro, battuta e difesa..poco icisivo e fallosoin attacco...e volevate non vincere?
Io aspetterei a cantar vittoria...
ai play off l'ardua (?) sentenza!!!



						
		
solo per ricordare ...............
scritto da moscabianca il 02-05-2010
bene cosi!!!
scritto da da carmignano... il 26-04-2010
meglio incontrare voi che la gardenia ai play off, e a buon intenditore poche parole. e sabato ci
prendiamo l´antipasto e non date la colpa all´arbitro eeeehhhh!!!!!!! 

Era buono l'antipasto?

						
		
Complimenti!!!!
scritto da Dirigente FIPAV Lucca il 02-05-2010
Sempre a sparare sulla Nottolini! Sara' pure antipatica ma bisogna riconoscerle il merito di aver
affrontato il campionato di C puntando su un gruppo di ragazze per buona parte giovani. Se non
ricordo male nella rosa ha solo una Over! Quindi io personalmente faccio i complimenti per la scelta
fatta ad agosto scorso in sede di costruzione della rosa della C. Guardo i tabellini e trovo che anche
quelle ragazze che hanno giocato poco hanno realizzato il loro bottino di punti a conferma della
crescita sinonimo di tanto lavoro in palestra e di una saggia guida. Ora se saranno play off faccio un
grosso in bocca al lupo ma ad oggi aver totalizzato 65 punti non e' da poco quando tutti all'inizio del
campionato davano la Nottolini come seria pretendente alla retrocessione addirittura qualcuno
sentenziava retrocessione certa senza scampo! Quindi chissa' che non continui il trend positivo?  
						
		
Non e' antipatia....
scritto da Cacciatore (non di scoup) il 02-05-2010
Caro signor FIPAV, non credo si tratti di antipatia, e' che ci sono comunque dei fatti accaduti che
fanno si' da non rendere questa socie'ta' simpaticissima.Al di la' di questo condivido l'analisi
tecnica, sicuramente e' stato fatto un buon lavoro.
						
		
Risultati
scritto da Cacciatore di scoup il 03-05-2010
Sole lole e solo sole sulla Lucchesia.Vince la Nottolini dimostrando di aver superato la battuta di
arresto di Grosseto e lo fa proponendo in campo forze nuove che ben si comportano.Il testa testa
con la Gardenia continua.  Vince il Versilia che per bocca del suo capo supremo si dice molto
soddisfatto del gioco espresso e si prepara alle gare play off.Torna alla vittoria il Lucca Volley sul
campo di uno spento Pontedera che ha sicuramente deluso le aspettative dei suoi tifosi con un
campionato assai incolore.La squadra di Ricci propone momenti di bel gioco e lascia intravedere
quello che potra' fare nei play off.Vince anche il Sistem,vittoria pero' che serve a poco visto che
ormai la griglia play off e' gia' completata.
						
		
siamo diventati positivi
scritto da penelope il 03-05-2010
questa e' una delle poche volte che nel dopo partita
arrivano commenti e elogi alle giocatrici e si analizza la partita. Finalmente!ho sempre letto  fini qui
di commentatori che si offendono reciprocamente oltre limite.

ma dove erano fin'ora tutti questi buon elogisti?
						
		
Attaccati con le unghie e con i denti
scritto da Buttero il 03-05-2010
Non ci volete proprio far festeggiare fino all'ultimo,speravamo nel Carmignano ma saremo costretti



ad aspettare sabato.Avete tutta la mia stima e quando festeggeremo pensero' un po' anche a voi e
a quanto ci avete fatto soffrire.
						
		
ha vinto il migliore
scritto da proGardenia il 03-05-2010
Questo campionato doveva essere vinto dal Gardenia
risultato superiore a tutti in tutto e quindi se finisse cosi' sarebbe il giusto epilogo
delle altre contendenti- in rigoroso ordine alfabetico:

carmignano e' una squadra priva di individualita' che possano risolvere le partite ed anche il gruppo
e' poco consistente;

lucca: troppe stelle...che giocano solo e quando se ne ricordano

nottolini: ha buone potenzialita' su cui lavorare...ma ripeto e sottolineo su cui lavorare...

versilia: secondo me puo' ritenersi fortunata ad essere dove si trova...

cio' detto e premettendo che non conosco le squadre dell'altro girone vedo come favorita alla
vittoria dei play off nottolini...
						
		
Gardenia la piu' forte ma la Nottolini......
scritto da Rosignano il 03-05-2010
E' vero la Gardenia e' la piu' forte e penso vincera'ma se devo spendere due parole voglio farlo per
la Nottolini che un passo alla volta e' riuscita a rimanere attaccata al carro e sopratutto ha creato
una buona base su cui costruire quindi onore al Gardenia ma altrettanto a chi ne ha reso la vita
difficile.
						
		
Una dimenticanza
scritto da Rosignano il 03-05-2010
Complimenti per il sito e per la sua grande affluenza di pubblico.
						
		
per proGardenia
scritto da tro82 il 03-05-2010
Se il versilia si trova in quella posizione mi dispiace ma non puo' essere solo per fortuna!!! ricordo
alla Gardenia che in Versilia per poco non ci lascian le penne... comunque nonostante alcune delle
loro atlete siano davvero antepatiche complimenti per il traguardo raggiunto perche' sono davvero
una bella squadra!!! 
						
		
A OGNUNO IL SUO
scritto da proGARDENIA il 03-05-2010
ribadisco cio' che ho detto nel mio post precedente...
non ho offeso nessuno mi pare...
trovo carmignano e versilia prive di talenti
lucca tanto talentuosa quanto "civetta"
Gardenia la vera dominatrice del campionato ( le atlete mi paiono tutt'altro che antipatiche, peggio ,
molto peggio carmignano)
nottolini: la squadra su cui scommetterei per il futuro..e ce n'e' bisogno...
						
		
antipatiche.....
scritto da TIFOSAPVC il 03-05-2010
Perche' dire giocatrici del Carmignani antipatiche... ognuno farebbe meglio a guardare in casa



propria... in tutte le squadre ci sono simpatiche ed antipatiche!!!!
						
		
Antipatie
scritto da gb11 il 03-05-2010
Se alla Nottolini sono antipatici, a Grosseto fanno concorrenza a Sgarbi?
Per chi scrive che Carmignano ha fatto riposare meta' titolari sarebbe bene non dimenticasse che
nella Nottolini hanno giocato 2 ragazze finora non molto utilizzate...
Dai play-off quante ne accede alla B? Si puo' sperare in un en-plein lucchese?
						
		
per proGardenia
scritto da gio60 il 03-05-2010
Se proprio sicuro di quello che scrivi! Se contro il versilia non fosse andata come tu sai cioe' con
qualche aiutino da parte del direttore di gara ora saresti a leccarti le ferite per un campionato non
vinto ... ma  vinto giustamente dalla NOTTOLINI.....
						
		
SE SE SE...
scritto da EASY il 03-05-2010
va be'...se la mi nonna aveva le ruote era un carretto....cos'ha fatto la Gardenia in  Versilia...? ha
vinto...senza ma e senza se...quindi e' li' dove deve stare ..
						
		
tanto per chiarire!!!
scritto da sportivo... il 03-05-2010
se sabato perdiamo a Lucca,siamo arrivate seconde e cosi sia.Ma se vinciamo, voglio ricordare al
gardenia che saremmo arrivati a pari punti,con gli scontri diretti vinti uno per parte e che solo per un
regolamento andrebbero in b. ci siamo capiti??? e per quanto riguarda Carmignano Lucca e Versilia
sono state le piu' forti e meritano di essere li. e dico la verita' per i play off mi fanno anche un po di
paura. A proposito, il Versilia carissima Gardenia e' l'unica che ha vinto a capannori,voi se non
sbaglio avete perso.................................................................
						
		
Play off e Promozioni
scritto da Alessandro Pardini il 04-05-2010
Oltre le due promozioni dirette dai gironi di serie C accede alla B2 anche la vincente dei play off,
quindi tre promozioni.
Gli scontri dei play off sono su due partite. 
La prima, di sabato, in casa della peggiore classificata, il ritorno di mercoledi'.
In caso di una vittoria per parte e risultati identici come punteggio set verra' giocato, alla fine della
partita di ritorno, un set di spareggio con le medesime regole del tie-break. 
						
		
Ora siamo al completo
scritto da anticacciatore di perfidisxkz il 04-05-2010
Ebbene si'i'i'i'i'i! Finalmente su questo forum sono arrivati anche i perfidi simpatizzanti della
Pallavolo Versilia che non perdono occasione per dire "ma noi qui', ma noi la, noi abbiamo vinto, voi
avete perso" Come dice un vecchio proverbio "Il miccio perde il pelo ma non il vizio"
						
		
x tanti
scritto da ringhio55 il 04-05-2010
se a qualcuno danno noia i tifosi del Versilia non ci possiamo fare nulla, ma ..se.. ecc ecc lo dicono
anche altri, vedi quando perdono per esempio Carmignano a Capannori, alla faccia drella fortuna di
essere li' forse siamo stati ripagati per la sfiga nel numero di infortuni. Sicuramente la firma nel
campionato la lasciamo, unica squadra che ha vinto a Capannori, dove una societa' costruita per
ben figurare forse perde la promozione per numero di gare vinte, contro una squadra di cui si parla



dalla scorsa estate come quella che e' stata costruita per la promozione in b2 e come quella che
avrebbe ammazzato il campionato .....MA DOVE?? BRAVE LE LUCCHESI CHE FINO ALL'ULTIMO
LI FANNO STARE SULLA GRATICOLA !!!! A Querceta va benone cosi' miglior traguardo nella
nostra storia pallavolistica, ANCHE QUEST'ANNO UN PASSO AVANTI ALLA FACCIA DEGLI
INVIDDDIOSSSI !!! 
						
		
risposte...
scritto da ProGardenia il 04-05-2010
allora allora allora
per tifosapvc: troppo simpatiche le atlete del carmiganno non sono...e non mi pare d'essere
originale...anzi ti diro' che secondo me sono anche un po' isteriche
gio60: quali aiutini e aiutini? gli aiutinio gardenia se li e' dati da sola...ti vorrei ricordare che in casa
abbiamo perso una ed una sola partita e ancora a carmignano si chiedono come hanno fatto a
portare a casa l'impresa!!!!
gb11: ho gia' fatto i complimenti alle vs atlete giovani...cio' non cambia il fatto che Carmignano
abbia fatto riposare le titolari giocando con gli scarti...
						
		
Risposte
scritto da Luna il 04-05-2010
cara ringhio qui non da noia nessuno ne del Grosseto, ne del Versilia o del Carmignano ecc. pero'
tra anticacciatore di bischxyz e progardeniaprr fanno la gara a chi e' piu' "simpatico" ma sono
talmente bravi che a loro neanche la differenza punti li puo' dividere, arrivano a pari demerito.

						
		
tutti fenomeni
scritto da che vi duri.. il 04-05-2010
Ma perche' non vi date una rilassata e iniziate a volare un po' piu' basso?!!!!Soprattutto le giocatrici
del Gardenia, o almeno quelle che continuano a scrivere su questo forum!!!!Tutti fenomeni! ma
perche' allora non siete a giocare in Nazionale?! Fatela finita e ringraziate che forse vi e' andata
bene! 
						
		
E BASTAAAAAAAAAAAAA...
scritto da Paradisi Gianna il 04-05-2010
Non mi sembra il caso di mettere in mezzo sempre le giocatrici della gardenia che mi pare si stiano
facendo gli affari suoi...se ci siamo vuol dire che ce lo meritiamo...una squadra non e' li xke' ce
l'hanno mandata...poi ringhio55 abbiamo capito che ce l'hai con noi...tra l'altro senza motivo...ma
adesso e' l'ora di farla finita.Abbiamo giocato con 2000 infortuni quest'anno di giocatrici titolari...e se
ancora siamo li,ce lo meritiamo, ce lo meritiamo eccome!!!Noi ci impegneremo...FORZA
GARDENIA!!!
						
		
Onda su onda
scritto da Marinaretto il 04-05-2010
Qui e' una brutta giornata di pioggia e allora mi siedo a scrivere e a dire la mia.Noi del mare siamo
gente schietta e un po' salmastrosa ma diciamo sempre la verita'.Oscar della simpatia alla Nottolini
che vince e esulta normalmente con ragazze normali che devo riconoscere(avendole affrontate
anche in amichevole)sono molto sportive e alla mano.Oscar dell'antipatia al Grosseto gente
presuntuosa e poco sportiva che mette continuamente le mani avanti e riconosce poco i meriti
altrui.Oscar della follia al Carmignano che a modo suo e' anche simpatico quando non va oltre le
righe e si fa i fatti suoi.Su di noi non scrivo perche' dovete scrivere voi.
						
		
facciamoci a intende
scritto da RINGHIO 55 il 04-05-2010



io ho risposto a chi ha detto che il Versilia e' fortunato ad essere li' chi ha cercato le giocatrici del
Gardenia? 
						
		
W i fenomeni
scritto da anticacciatore di fenomenxzsw il 04-05-2010
Forse ci stiamo dimenticando che si parla di un campionato regionale fra l'altro da un po' di anni di
livello non eccelso. Dico questo perche' sembra che abbiate tutti dei fenomeni nelle vostre squadre.
Ovviamente se cosi' fosse non calcherebbero certo Gardenia (retrocessa da B2), Nottolini (con
risultati passati non certo di qualita'), Versilia (lo scorso anno salvatasi per il rotto della cuffia), ecc
ecc.
Per cui consiglio di tornare con i piedi per terra ed eventualmente di cominciare a parlare quando
avrete ottenuto risultati almeno decenti in un campionato nazionale.
In bocca al lupo a tutti.

						
		
CASA PROPRIA.....
scritto da TIFOSAPVC il 04-05-2010
per PROGARDENIA: se tutti si guardasse in casa propria si starebbe sicuramente meglio..............!
RODE AVER PERSO IN CASA PROPRIA 3 A 1 ED ESSERE SORPASSATI DA NOTTOLINI !!! da
queste giocatrici anche un po' isteriche!!!
						
		
Per anticacciatore di fenomeni
scritto da Saputello il 04-05-2010
Il livello del campionato e' ottimo e mi piacerebbe sapere che pallavolo vedi forse sei uno dei tanti
denigratori che vincono solo a parole e sognano di essere bravi soltanto loro.Fatti un bagnetto di
umilta' e guarda le tre squadre Lucchesi ai play off che e' un gran bel risultato che nemmeno te lo
sogni.Far bene non e' solo vincere ma creare giocatrici e far pian piano decollare la nostra provincia
che fino ad oggi non e' stata al massimo grazie a persone come te capaci solo di parlare.Viva la
Versilia e la sua provincia di Lucca
						
		
un solo scopo "LA PALLAVOLO"
scritto da giocatrice gardenia il 04-05-2010
mi fate veramente sorridere.... chi e' piu' o meno antipatico, chi e' piu' o meno forte.. ma fatela finita,
e' ovvio che chi e' di lucca non puo' vedere i grossetani chi e' di grosseto non puo' vedere i lucchesi
e cosi' via. e' giusto cosi' altrimenti non ci sarebbe rivalita' nella pallavolo cosi' come in altri sport(sai
che noia sarebbero le partite)siamo tutte ragazze(grosseto-lucca-versilia-pontedera ecc) che
studiano, lavoro ed hanno tutte in comune una passione, LA PALLAVOLO si gioca ci si diverte e a
volte si soffre... Lasciateci vivere i nostri sogni e non ci rompete le scatole e' vero non saremo in
serie "A" ma anche in serie "C" si suda e si passa le giornate in palestra per poter vincere e lottare
per l'obiettivo... e se esultare per un risultato positivo vuol dire essere antipatica o esaltata va bene
passero' da antipatica o esaltata.... nessuno e' perfetto!!!! CIAO A TUTTI
						
		
Per tutti
scritto da Curioso il 04-05-2010
Finalmente un intervento sensato (mi pareva strano venisse dalla Nottolini) lo ha fatto una giocatrice
della gardenia...
In questo forum (che qualcuno dice visitatissimo) non si fa altro che offendersi a vicenda e
sparlare...che tristezza...
						
		
per precisare
scritto da Un dirigente nottolini il 04-05-2010
Ti ricordo caro curioso che questo forum da adito a tutti di parlare, sempre come sosteniamo, senza



offendere e ledere l'altrui pensiero o persona,detto questo aggiungo   che per noi non e' una
sconfitta che ci dissacra anzi ci fa capire quanto nello sport esiste anche saper perdere,basta
pensare a chi ci ha criticati dall'inizio di stagione per sicuri retrocessi ma io credo che una sconfitta
nulla toglie a cio' che quest'anno abbiamo fatto. Questo e' un bel tassello che abbiamo messo ed un
punto di partenza dal quale ripartire il prossimo anno.
Buona pallavolo a tutti e come sempre vinca il migliore.
						
		
Finale di campionato
scritto da Marco Tardelli (Lucca Volley) il 05-05-2010
Decisamente un bel finale di campionato giocato ad alti livelli da ambedue le squadre. Un Lucca
volley che ha centrato l'obbiettivo Play off gia' dalla 23^giornata, ed una Nottolini che e' stata vera
rivelazione e protagonista indiscussa di questo campionato. Sperando di essere all'altezza,
vogliamo organizzare un bel pomeriggio di sport degno di due compagini che si fronteggieranno a
viso aperto e che sicuramente ci regaleranno un bel finale di campionato, come sempre spero nella
massima correttezza dentro e fuori e ....vinca il migliore, ci vediamo Sabato!!! 
						
		
Allenarsi e faticare
scritto da Sudore il 05-05-2010
Tutte noi che facciamo pallavolo siamo abituate a faticare e tanto.Il campionato e' lungo e a questo
punto la stanchezza si sente.La giocatrice del Gardenia dice cose che condivido ma pensi a chi
come noi fino dalla prima giornata e' stato criticato e dato come sicuro retrocesso che con il lavoro e
il sudore e' riuscito contro il parere di tutti gli scenziati pallavolistici a restare in testa fino ad oggi.Di
critiche ne abbiamo avute a cassettate ma siamo andate avanti credendo in noi stesse e nel nostro
lavoro ed oggi siamo molto fiere di quello che abbiamo saputo fare e di quello che riusciremo a fare
in futuro.
						
		
Per fortuna!
scritto da Albe16 il 05-05-2010
Per fortuna il mondo della pallavolo e' frequentato anche da ragazze che ci mettono, cuore, fatica,
sudore, paure e passione. E gli interventi sopra ne sono la testimonianza! 
						
		
Derby
scritto da Nottolini il 05-05-2010
I buoni rapporti tra le due societa'hanno fino ad oggi portato buoni frutti,partite giocate fuori e dentro
il campo con il massimo rispetto dell'avversario e della correttezza.Penso che anche Sabato sara'
cosi',perche' deve essere una giornata di festa e di pallavolo in cui vengano esaltati i valori del
nostro sport. A Sabato e vinca il migliore.
						
		
Per passerotto
scritto da Segreteria il 05-05-2010
Caro/a passerotto se hai da dire qualcosa sai a chi devi rivolgerti.
						
		
Pronostico
scritto da Anticacciatore di pronoxtxz il 05-05-2010
Come a suo tempo avevo pronosticato la vittoria del Gardenia "e c'ho colto" questa volta dico che i
play off li vincera' San Michele anche perche' e' una squadra di Firenze............capito l'antifona????
Se anche questa volta ci indovino non dovrete piu' dirmi che di pallavolo non ci capisco niente anzi
aspettero' le vostre scuse.
						
		
Pronostici
scritto da MAGO OTELMA il 05-05-2010



Noi mago Otelma diffidiamo anticacciatore di... di fare pronostici perche' ney play off tutto e'
possibile,visto che molto spesso i valori si azzerano comunque S.Michele e' una buona squadra e
potrebbe arrivare lontano.Pronosticare la vittoria del Gardenia era come predire che dopo l'estate
viene l'autunno.Forza Lucca
						
		
x mago otelma
scritto da ringhio55 il 05-05-2010
 Mi sembra che anticacciatore abbia dato un determinato senso al suo intervento o sbaglio ?
						
		
Bravo Ringhio
scritto da anticacciatore di lucchesi il 05-05-2010
O Ringhio, ci voleva poco a capire l'antifona, ma i lucchesi sono piu' duri del loro buccellato!!
						
		
Non voglio pensare male
scritto da Sportivo fiorentino il 06-05-2010
Che il S Michele sia una squadra di Firenze e' acclarato ma da qui a pensare che possa godere di
corsie privilegiate mi sembra un tantino esagerato.Firenze ha fin troppe squadre in categoria
nazionale e a mala pena riesce a supportarle,quindi non credo proprio che si facciano cose turche
per averne una in piu'.Complimenti alle Lucchesi per il campionato fatto e in particolare alla Nottolini
per la futuribilita' della squadra di cui si dice un gran bene.
						
		
TRAMONTO...
scritto da Testimone della fine!!! il 07-05-2010
se la nottolini e' quella vista ieri sera in amichevole,con l'UPL,la frittata e' servita.Tecnicamente
scarsa,priva di ricezione,senza mordente e attacco,e moralmente a pezzi delusa dal traguardo
mancato. E l'isterismo dell'allenatore ne e' la certezza.il giocattolo si e' rotto e domani sera lo
vedrete...
						
		
lucca volley nottolini
scritto da loli il 07-05-2010
domani sara' una bella partita, un bel finale di campionato,  in bocca al lupo ad entrambe ciao loli
						
		
Per testimone della fine.........
scritto da Albe16 il 08-05-2010
Io non c'ero a vedere l'amichevole con l'UPL ma prima di dare gia' tutto per scontato aspetta non
vorrei tu dovessi fare ammenda! So di che pasta sono fatte le nostre ragazze e quest'anno lo hanno
dimostrato in piu' di una occasione!
						
		
Quante cazzate
scritto da Nottoliniano il 08-05-2010
Il testimone dei fatti e' veramente un f......a da tutto l'anno aspetta di vederci in difficolta' ma deve
guardare la classifica e capire quanti punti abbiamo.Noi ci siamo e lui?
						
		
E se la nottolini volesse far vincere il Lucca volley?
scritto da Testimone della fine il 08-05-2010
E se la Nottolini avesse messo in scena tutto per arrivare stasera a far vincere il Lucca Volley senza
destare sospetti?
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Bravissime le nostre bimbe del ´98
27-04-2010 - Under 12
		
TORNEO U12 DISCOBOLO- 1° classificata NOTTOLINI '98
Una nota positiva domenica l´abbiamo avuta, infatti, dobbiamo sicuramente encomiare la bella
prestazione che le nostre bimbe del´98 hanno fornito al torneo di Viareggio, organizzato dalla
Societa' il Discobolo, conseguendo una brillante vittoria.
Le partite disputate dalla nostra squadra la mattina:
DISCOBOLO ´99 - NOTTOLINI ´98 0-2
LE SIGNE - NOTTOLINI ´98 1-1
Nel pomeriggio: 
Semifinale: DISCOBOLO´98 - NOTTOLINI ´98 0-2
Finale: VOLLEY SCHOOL GENOVA - NOTTOLINI ´98 0-2

Bella prestazione delle nostre bimbe che sono scese tutte in campo, mettendo in mostra le capacita'
agonistiche e tecniche fin qui aquisite. Le due allenatrici Elena ed Eleonora si sono ritenute
soddisfatte del loro gruppo e ripagate del lavoro svolto in palestra.

COMPLIMENTONI DA TUTTA LA SOCIETA´ 
				
		
Fonte: Leo Del Vecchio
				
		



Commenti

Mancava
scritto da Albe16 il 28-04-2010
Tutti presi ed infervorati a scrivere della partita e dei fatti della serie C, solo oggi e' stato posto
rimedio mettendo in evidenza la bella prova delle ragazze del 98 al torneo di Viareggio. E' bene che
si sappia che non era una dimenticanza ma il ritado causato da un passaggio di notizie sullo
svolgimento del torneo che penso siano passate da almeno da tre mani diverse prima di arrivare sul
sito. Ora mi piacerebbe, visto che so che esistono, anche la pubblicazione di alcune foto del torneo
in modo che le ragazze del '98 abbiano il loro giusto spazio! Con l'occasione mi associo ai
complimeti a loro fatti nell'articolo iniziale!  
						
		
Complimentiiiii
scritto da Dida  il 28-04-2010
Brave!!!!! Avete giocato benissimo!!!! Complimenti a tutte... Vi siete meritate il torneo!!!!! :-)
						
		
buon torneo
scritto da gibbo2 il 30-04-2010
Evidenti i miglioramenti della nottolini98.Complimenti alle bimbe ed alle allenatrici.
Penso che max abbia organizzato un buon torneo con ottime squadre.Purtoppo il numero delle
squadre partecipanti (12) ed il tempo limitato a disposizione della palestra viani maschile per la
partita u16 regionale  ha costretto il grande capo discobolo ad adottare una formula (partite secche
la mattina-girone all'italiana il pomeriggio,partite a 15 punti) che puo' aver penalizzato un po' alcune
squadre tipo il VolleyClubLe Signe o l'Unione Pistoiese.
Cio' non toglie niente ai meriti delle prime 3 classificate,Nottolini98 1a,Discobolo98 2a,VolleySchool
Genova 3a.Un bravo a tutte le bimbe. 
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Stop  a Grosseto. Complimenti alla nuova
capolista.
25-04-2010 - Serie C
		
La Gardenia - Nottolini 3 - 0 (25/17 25/19 25/21)

In un palasport gremito all'inverosimile con un tifo assordante da parte di entrambe le tifoserie,
abbiamo subito una sconfitta senza attenuanti da parte di una Gardenia che ha affrontato la gara
con la giusta convinzione e determinazione.
La maggiore esperienza delle giocatrici grossetane questo pomeriggio ha avuto la sua rilevanza
confrontata alla poca abitudine delle nostre ad affrontare una sfida cosi' importante ed in un
ambiente tanto "caldo".
Questa sera la formazione maremmana ci e' stata superiore ed ha meritatamente conquistato i tre
punti che le valgono, per il maggior numero di vittorie, la testa della classifica.
Tra le altre cose anche il calendario, come ben sapevamo, gli e' favorevole, ancor di piu' se si
pensa che l'allenatore del Riotorto, prossimo avversario della Gardenia, era a festeggiare la vittoria
delle grossetane ed ha tenuto un comportamente che ci ha lasciato quantomeno perplessi.
Ma a parte questo, come detto, dobbiamo fare i nostri complimenti a La Gardenia per l'ottima
prestazione fornita che l'ha vista molto incisiva in battuta, in attacco e ordinata anche in ricezione.
Di contro noi abbiamo giocato al di sotto dei nostri standard e sopratutto abbiamo mostrato una
sterilita' in attacco che e' divenuta determinante in una partita cosi' delicata.
Basti pensare che nei primi due parziali non siamo riusciti a chiudere piu' di 11 palle a set, troppo
poche per poter sperare di strappare punti alla grintosa compagine grossetana.
Il nostro inizio e' quanto meno titubante e poco lucido ed i molti errori commessi sommati alla
determinazione delle avversarie porta al finale di 25/17.
Il secondo set inizia invece con grande equilibrio e ci vede in vantaggio per tutta la prima parte fino
al 11/12 quando due clamorose decisioni arbitrali a nostro sfavore danno un mano, e non ne
avevano assolutamente bisogno, alle grossetane per avvantaggiarsi e vincere anche questa
frazione. Ancora una volta nei momenti decisivi abbiamo commesso ingenuita' ed errori gratuiti che
hanno permesso alla Gardenia di chiudere il set.
Nel terzo parziale entra Pollacchi per Masini, la squadra, pur commettendo tre errori consecutivi in
battuta, riesce a portarsi in vantaggio fino al 15 pari. Il set continua a procedere punto su punto fino
ad un finale abbastanza nervoso e molto mal gestito dalla coppia arbitrale che ci porta alla definitiva
sconfitta.
Adesso non dobbiamo far altro che ritornare in palestra a lavorare per preparare le prossime due
importantissime partite che dovremo affrontare con la massima determinazione e volonta'.
La nostra posizione in classifica rimane pur sempre straordinaria e non dovremo mollare fino
all'ultimo punto del match finale con il Lucca Volley.
Tabellini:
Bertini 7, Lenzi 7, Lucchesi 7, Pagni 5, Masini 4, Sbrana S. 2, Pollacchi 5, Sbrana L, De Cicco n.e.,
Marchetti n.e., Frangioni n.e.
Punti muro 11, aces 2.  
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

gardenia nottolini
scritto da tifoso gardenia il 26-04-2010
ho letto il vostro articolo,trovo poco garbato fare riferimenti agli arbitri o a possibili combine con il
Riotorto . Giocate il vostro campionato anzi complimenti per la posizione in classifica ma lasciate
stare altri discorsi . 
						
		
Nussuna combine
scritto da Alessandro Pardini il 26-04-2010
Chiariamo subito che per me la vittoria del Grosseto e' legittima, e mi sembra di averlo evidenziato
piu' volte, come il suo cammino indiscutibile.
Non parlo e mi sembra chiaro di nessuna combine tra Societa', che rispetto, ma unicamente del
comportamento di un signore che niente aveva a che vedere con quella partita ma che ha avuto un
atteggiamento quanto meno fuori luogo e scorretto.
Per quanto concerne gli arbitri fanno parte della partita e quindi della cronaca della stessa. 
						
		
Poco male
scritto da SKV il 26-04-2010
La sconfitta ci stava il Gardenia e' piu' forte e se a due giornate dalla fine e' ancora a pari punti e'
sicuramente per propri demeriti oltreche' per meriti indiscutibili della Nottolini, comunque dicevo
poco male perche' la partita non era decisiva il campionato di c e' ben strutturato e permette alla
Nottolini, ma anche per esempio al Versilia e al Lucca Volley, di raggiungere ugualmente il
traguardo promozione.
						
		
Gardenia-Nottolini
scritto da Alessandro Becheroni il 26-04-2010
Desidero fare i miei complimenti alla pallavolo Gardenia al suo allenatore e alle giocatrici che hanno
meritatamente vinto questa attesissima partita.La gara e' stata giocata in una bellissima cornice di
pubblico che si e' sportivamente sfidato in una gara nella gara.Ammettere la superiorita'
dell'avversario fa parte della cultura dello sport e credo in tanti anni che alleno di averlo sempre
fatto.Devo altresi' complimentarmi con la mia squadra,per aver sovvertito ogni pronostico e per aver
dimostrato che l'umilta' il lavoro e la coesione del gruppo sono una miscela che puo' aiutare ad
annullare ogni differenza tecnica.Adesso dobbiamo onorare la fine del campionato con prestazioni
in linea con quanto fino ad oggi abbiamo fatto e poi,ma solo poi,se saranno play off lanciarsi nella
mischia per continuare un cammino all'inizio inaspettato ma oggi grandemente meritato.Alessandro
Becheroni
						
		
non sono di grosseto ma vi tifo
scritto da bimba il 26-04-2010
complimenti GARDENIA!
						
		
alla prossima..
scritto da spettatrice nottolini il 26-04-2010
complimenti alla gardenia, entrate in campo con la giusta 
grinta e concentrazione.
Le partite si vincono con queste differenze. E non solo
con con la tecnica.
Ho assistito a qualche loro partita e non le ho mai viste giocare cosi'. Brave 

Le nostre ragazze hanno regalato troppo.
Ho fatto i complimenti prima della partita e ora mi sento di dire che non hanno lottato come si



sperava e in considerazione della posta in palio.
Vi auguro di ritrovare la giusta traiettoria. Ne avete la capacita',la posizione che occupate non e' un
caso.
gardare avanti...

 
						
		
Applausi comunque alla pallavolo Nottolini
scritto da Oltreserchio il 26-04-2010
Forse non avra' giocato la partita della vita ma la Nottolini si merita tutti i complimenti del
caso,l'esperienza gioca un ruolo importante in queste gare e le giocatrici del Gardenia ne hanno
sicuramente di piu'.Adesso su con la vita rimboccatevi le maniche e affrontate i play off con spirito
battagliero.Brave comunque!
						
		
inverosimile
scritto da Ilovevolley70 il 26-04-2010
Sono l'allenatore del Riotorto e sono a rispondere  essendo stato chiamato in causa nell'articolo
scritto da un certo sig.PARDINI che non conosco (forse e' quello che a fine partita ha pronunciato
delle frasi un po offensive invitando i grossetani a levarsi dai C.....?). Preciso, per prima cosa, che la
mia risposta e' a titolo del tutto personale e non certamente a nome della PALLAVOLO RIOTORTO
che nulla a che vedere con il richiamo fatto dal sig. PARDINI. Faccio presente al sig. PARDINI che
io sono di GROSSETO, abito a circa 500 mt. dal palazzetto e che oltre ad essere un "amico
fraterno" dell'attuale allenatore della compagine grossetana conosco benissimo, anche per averci
allenato, l'ambiente della PALLAVOLO GROSSETO. La mia presenza era, comunque, solo ed
esclusivamente da spettatore e che ho solo provveduto a fare i complimenti a tutti i tesserati della
PALLAVOLO GROSSETO per la bella vittoria conseguita e non ho festeggiato come e' stato scritto.
Il sig. PARDINI, viceversa, a mio modesto parere, dovrebbe fare riferimento al comportamemnto
tenuto, invece, da parte di alcuni tesserati della Pallavolo NOTTOLINI nel dopo partita o forse non si
e' accorto di nulla perche' "abbagliato" dalla presenza dell'allenatore del RIOTORTO? Avrei voluto
leggere solo il commento di una partita giocata e del fatto sportivo evitando caro PARDINI
riferimenti ad altro. Sicuro che la polemica che ha voluto iniziare con quel richiamo poco
"azzeccato" sull'articolo da lei scritto sia smorzata da lei stesso e contestualmente, a livelo sempre
personale, la invito a presenziare alla partita di sabato prossimo affinche' lei non abbia nessun
dubbio sullo svolgimento altamente corretto della stessa. Le assicuro che lei a che fare con persone
assolutamente corrette e sportive. Come voi del resto no?    
						
		
Vogliamo sapere i nomi
scritto da Dirigente Nottolini il 26-04-2010
Rivolgo all'allenatore del Riotorto la richiesta di fare i nomi dei dirigenti che a Suo avviso si
sarebbero mal comportati perche' non e' giusto lanciare il sasso e poi tirare indietro il braccio.
						
		
riotorto
scritto da spettatrice  il 26-04-2010
 siccome ho visto oltre allo scontro con la nottolini altre partite, io verro' sicuramente a vedere la
partita gardenia-riotorto.
E' un piacere vedere la grinta e determinazione del riotorto.Ragazze sempre molto caricate. 
Sarebbe una delusione mancasse tutto cio'. Senza allusioni...
						
		
chieda a chi di dovere 
scritto da Ilovevolley70 il 26-04-2010
Chieda a chi i dirigenti e i tesserati del NOTTOLINI li conosce, non so' darle le generalita' complete,
ma e' sicuro che nel dopo partita sia successo qualcosa, si faccia raccontare da chi era presente o
magari dalla stesso PARDINI. Il problema non e' chi ha fatto cosa! il concetto  e' che si vince e si



perde', si fanno i complimenti e finisce li, senza fare polemica sterile. Questo e' il mio parere, ed e'
opinabile, ci mancherebbe.   
						
		
inverosimile
scritto da Alessandro Pardini il 26-04-2010
Mi permetto di darti del tu per essere piu' diretto nella risposta. 
Intanto ti informo che sono la persona che cui hai interloquito dopo la gara.
Mi fa piacere che tu abbia immediatamente chiarito la tua posizione, che senza dubbio era a titolo
personale, questo pero' non toglie il fatto che la mia provocazione e' riferita alla situazione dopo
partita che obiettivamente non doveva vederti interessato ne protagonista in nessun modo anche se
simpatizzante del Grosseto.
Per il resto sono sicuro che la partita con la tua squadra sara' giocata in modo assolutamente
corretto, ti ripeto, la mia era una provocazione per sottolineare un tuo comportamento che ti
confermo, in quella situazione, a mio avviso non trova giustificazione, anche perche', e tu lo sai
bene la persona a cui ti riferisci ha detto che non era della Societa' Grosseto e per quello gli ho
detto, in malo modo, di farsi gli affari suoi come ritengo avresti dovuto fare tu.
Per quanto riguarda il poco "azzeccato" riferimento nell'articolo posso essere d'accordo con te e ne
prendo atto come d'altronde pero' ritengo poco "azzeccato" il tuo atteggiamento in questa
occasione che ha innescato il resto.  
Quando avremo occasione di rincontrarci, se ce ne sara' bisogno, non ho nessun problema a
chiarire ulteriormente la situazione ed a chiudere una questione nata sicuramente in un momento di
forte emotivita' e tensione.  
						
		
risposta 
scritto da Ilovevolley70 il 26-04-2010
Se non le dispiace io invece continuo a darle del Lei, cercando di essere comunque chiaro
nell'esposizione. Il "battibecco" nato tra noi due fuori dal palazzetto, me ne deve dare atto, era
riferito alle esternazioni di andare via Dai C..... hai presenti grossetani, me ne deve altresi' dare atto
che io controbattevo solo sul fatto che essendo a Grosseto chi doveva andare via era semmai la
squadra di Capannori, null'altro di scambio ce stato tra me e Lei. Quindi che comportamento fuori
luogo e scorretto avrei tenuto? che festeggiamenti avrei fatto? Perche' riferirsi alla mia presenza?
perche' insinuare? Sono contento, pero', che ci sia stemperamanto. Se Lei rilegge il mio primo
commento, ho scritto che avrei preferito (condizionale)trovare riferimenti solo ai fatti sportivi,  alla
partita giocata e non ad altro. Sicuro di averle spiegato il mio pensiero adesso, quando la
rincontrero' saro' disponibile ad ulteriori chiarimenti e ad una stretta di mano, null'altro.
						
		
errore ortografico, grave
scritto da Ilovevolley70 il 26-04-2010
"Hai presenti" senza la H scusate!
						
		
Match clou
scritto da tifoso Lucca Volley il 26-04-2010
Onore al Grosseto super squadra costruita per una promozione sicura ma anche alla Nottolini che
da molti considerata cenerentola del campionato e' pur sempre li' a pari punti.
						
		
Diatriba inqualificabile
scritto da Tifoso in generale il 26-04-2010
Perdere non piace a nessuno, ma sentire certe frasi da chi molto spesso si e' fatto "paladino di
democrazia e sportivita'" mi fa veramente sorridere. Non e' la prima volta che la societa'
capannorese si trova coinvolta nelle polemiche. io credo che qualunque persona
(dirigente,allenatore ecc) quando e' sulle tribune applaude e tifa chi vuole. Io ero a vedere Lucca V.-
Versilia, e alla fine ci sono stati alcuni tifosi LV che hanno urlato "forza versilia" (forse dalla rabbia
della partita deludente). se volete crescere come societa' e collettivo,fate tesoro della lezione e



andate avanti per la vostra strada con sportivita' senza denigrare l'avversario. Buon lavoro.
						
		
Ma quale denigrazione
scritto da Tifoso il 26-04-2010
Nessuno ha denigrato l'avversario anzi c'e' stata sportivita' tra gli allenatori e i giocatori a fine gara
quindi non capisco a quale denigrazione ti riferisci.noin trovo nemmeno nei commenti nessuna
denigrazione anzi massimo rispetto per chi ha ottenuto la vittoria.
						
		
ma quante polemiche!
scritto da io il 26-04-2010
inutili polemiche. 
La nottolini ha vinto l'andata e perso il ritorno.
La nottolini con assai meno esperienza. Fatela crescere.
Cio' nonostante a pari merito....

						
		
Pensieri
scritto da Pausa pranzo il 26-04-2010
Che dire di una squadra piccola piccola che con merito e' in testa alla classifica con una squadra
grande grande ?C'e' poco da dire c'e' solo da imparare.
						
		
Ci risiamo
scritto da anticacciatore di screzixzh il 26-04-2010
Ancora una volta siamo di fronte a polemiche nelle quali e' invischiata la Nottolini. Probabilmente la
societa' di Capannori ce l'ha nel dna. Non vedo sinceramente il motivo per cui una persona,
chiunque sia, non debba simpatizzare per questa o quella squadra anche se e' un allenatore di
un'altro sodalizio che partecipa al solito campionato.
Capisco che dopo una sconfitta importante ci sia un po' di incazzatura ma arrivare a fare
insinuazioni pesanti mi sembra fuori luogo soprattutto se esternate da dirigenti di una societa' che si
pone come paladina di serieta'.
Non vi preoccupate, alla fine in serie B ci andrete!!!
						
		
Complimenti
scritto da Van_Allen il 26-04-2010
Sinceramente (da simpatizzante Lucca V. e sottolineo simpatizzante e non tifoso) devo fare i
complimenti alla societa' del sig.Ricci. C'e' sempre qualche tifoso ed anche dirigente che non
manca di complimentarsi sportivamente con la Nottolini quando c'e' un successo. Siccome
lesocieta' sono fatte di persone, forse sono proprio certi comportamenti e non altri da prendere
come esempio.Spero che nel derby che si terra' al "palaItis" vi sia la massima correttezza proprio
per la stima reciproca che (credo) abbiano i due presidenti. E che volley sia....
						
		
i fatti
scritto da Franceso Masala il 26-04-2010
" Faccio i miei piu' vivi complimenti alla Gardenia Grosseto per la meritata vittoria di ieri pomeriggio
in uno spareggio che presubibilmente ha dato lo scossone decisivo per la vittoria del campionato.
Colgo l'occasione anche per scusarmi con la societa' Gardenia stessa ma soprtattutto con i miei
atelti presenti numerosi alla partita  per il mio brutto comportamento tenuto nel dopo gara. Da
sempre tutti sanno quanto tali comportamenti sono da me combattuti e nessuna provocazione,
seppur ingiusta che fosse, poteva giustificare un mio tale errore.
Fare il dirigente comporta responsabilita' che vanno al di la' del semplice aspetto sportivo,
Chiedo scusa ancora, Francesco Masala."



Questo e' il comunicato che mi sono sentito in dovere di fare subito questa mattina perche' a mente
fredda mi sono reso ovviamente conto di aver fatto una stupidagine, e siccome non sono tipo da
nascondermi quando sbaglio, mi sembrava giusto farlo in modo pubblico, attraverso il nostro sito, 
dato che le mie responsabilta' vanno appunto al di la' della pallavolo in senso stretto e  sento la
responsabilta' soprattutto nei confronti dei ragazzi piu' giovani e delle loro famiglie.

Detto questo pero', una volta   fatto ammenda,  mi sembra pero' doveroso ripercorre in modo piu'
chiaro gli avvenimenti,   mettendoli a conoscenza di tutti, compreso colui che ha scritto l'articolo che
ovviamente non era presente al fatto che ha suscitato la mia arrabbiatura.

Faccio un due-tre   premesse: 
1- ero al palazzetto essenzialmente per vigilare due bimbe di tre anni di un'atleta che stava
giocando che dormivano proprio nella saletta pesi sotto il palazzetto ( ecco la mia presenza nella
sala gar ) e la gara era per me vista da soltanto semplice spettatore, neanche troppo preso dal
risultato
2- tutti sanno quanto io ho combattuto nella mia societa' il malcostume di offendere gli arbitri e
vedere in essi le cause delle sconfitte, nonche' avere comportamenti irriguardosi durante le partite.
Negli ultimi quattro anni la nostra societa' non ha avuto nemmeno un giallo da uno degli atleti,
neanche in partite caldissime come le finali di play off o quest'anno in match validi per la promozione
3- quando ho visto entrare la coppia arbitrale ho pensato che la federazione avesse fatto la scelta
migliore, perche' conoscevo benissimo da anni entrambi e nessuno piu' di loro avrebbe garantito il
normale svolgimento della partita ( a prescindere dagli errori commessi, che per altro, a mio modo
di vedere sono stati pochissimi )

Veniamo al fatto in questione: 
la partita finisce, qualcuno esulta, qualcuno piange, molti offendono gli arbitri, qualcuno non li
offende ma da chiaramaente a vedere che non condivide ( gli allenatori ) comunque..... gli arbitri mi
vengono incontro, mi riconoscono e mentre mi salutano, gli stringo la mano e gli faccio i miei
complimenti.
Un attimo dopo,  mi vedo Becheroni ( il nome me lo hanno detto dopo perche' non lo avevo mai
visto ) assalire tutto rosso in viso urlando al secondo arbitro.
Li per li' non capisco bene cosa succede, cerco di mettermi in mezzo insieme al secondo allenatore
( tra l'altro vorrei fargli i complimenti perche' nonostante durante la gara fosse stato uno dei piu'
accesi, una volta finito e' stato uno di quelli che ha cercato di calmare gli animi ), ma la cosa
prosegue in modo molto pesante, l'arbitro perplesso non reagisce e il Becheroni viene trainato via di
forza e portato alla sua panchina,  quando in quel mentre io capisco nel frastuono alcune frasi che
con mio stupore mi riguardano.
In buona sostanza cosa era successo, lui una volta visto che io davo la mano agli arbitri, li ha
accusati di avere come dire una cordellina con la societa' grossetana ( forse credeva che io ero un
dirigente ) tanto che una volta capito dove voleva andare a parare,  sia io che l'arbitro abbiamo
cercato di spiegarli che io non c'entravo assolutamente niente con la partita. Non sto avviamente
qui a spiegarvi quello che gli urlava, raramente ho visto un allenatore infoiarsi con un arbitro a quel
modo, viso a viso, tanto che se l'arbitro non ha in qualche modo abbozato ma ha scritto sul referto 
tutto quello che e' successo credo che il Becheroni le prossime partite le vedra' dalla tribuna.
Sono andato dopo a cercare di spiegarli che a me non importava niente della partita, ma visto che
la sua attenzione era pressoche' zero, e che la sua faccia mi diceva "non ti credo", me ne sono
andato per la mia strada.
Tra l'altro a mente fredda mi sono detto "che cretino, ti devi giustificare di cosa, di aver salutato gli
arbitri a fine gara , quando dovrebbe essere una prassi di corettezza ed educazione, tanto piu'
giustificarsi di un'accusa inesistente con un'allenatore che ha perso la trebisonda?"
Comunque tutto e' finito li', anche se ovviamente ero rimasto un po' scosso dall'accaduto, perche'
mi ritrovavo in mezzo ad una vicenda in cui io sinceramente non c'entravo nulla.

Una volta fuori, nel piazzale, mentre ridevo e scherzavo con gli amici ( tra cui Carlo Alberizzi,
allenatore del Riotorto, nostro amico d'infanzia dall'eta' di 10 anni, come lo Spina allenatore della
Gardenia ), ho alzato un paio di volte lo sguardo ed ho visto che Becheroni guardava nella mia



direzione e mi indicava.
Ho avuto in tutta onesta' la sensazione che riparlasse di me alle persone presenti in quel momento,
in tutta franchezza  mi e' sembrato veramente assurdo che io mi ritrovassi ancora nel mezzo a cose
di cui non mi interessava niente e che mi dovessi ulteriormente giustificare di non so che cosa.
Li' e' iniziato il mio errore, perche' gli sono andato incontro ed ho cominciato ad attaccarlo
innescando poi il successivo casino nel piazzale, in cui ovviamente poi sono entrati un po' tutti, in
modo anche se si vuole cabarettistico, tanto che alla fine il battibecco piu' grosoo lo hanno avuto
due persone che non sapevano niente di quello di cui si discuteva, ovvero l'Alberizzi e il dirigente.
Certo, se si cerca di vedere dalla mia prospettiva, in cui mi sentivo ancora tirato in ballo nella
vicenda ingiustamente, si puo' trovare un minimo di giustificazione all'accaduto, se si pensa invece (
come credo che tra l'altro le cose siano andate ) che io abbia preso un abbaglio e che loro stavano
parlando di tutt'altra cosa, e lecito che abbiano pensato di me "questo e' scemo ".
Come ho scritto nel comunicato, mai mi era capitato di avere simili atteggiamenti, ne' da giocatore
ne' tanto meno da dirigente, e me ne sono sopreso anch'io della mia reazione, ma quello che ho
fatto e' dettatto dalla mia sempre meno tolleranza delle stupidaggini, riesco sempre meno a tollerare
quello che non e' giusto, non tanto nella pallavolo nello specifico, quanto  nella vita in genere,
perche' di questo si parla, di attegiamenti di vita e non di pallavolo.

Sono qui a scrivere, non per trovare giustificazioni al mio errore, quanto per raccontare bene come
e' andata la vicenda, e soprattutto per non far slittare in secondo piano quello che e' il fatto
principale dell'accaduto, fatto compiuto da una persona matura, esperta, e che responsabilmente
dovrebbe rappresentare per la propria societa' un modello di riferimento ( mi si dice che sia quasi un
allenatore professionista ) dentro e fuori dal campo, e comportamenti tenuti domenica, non fanno
altro che alimentare e giusticare altrettanti atteggiamenti sbagliati, quali quelli delle proprie atlete nel
dopo gara o dell'applauso dei genitori agli arbitri che uscivano dal palazzetto.
Non capisco come poi si possa parlare di grande sportivita' nel dopo gara dopo fatti di questo tipo, a
me sinceramente non e' mai accaduto di andare al viso ad un arbitro in quel modo, non mi e' mai
entrato nell' anticamera del cervello di fare cose del genere, e francamente faccio fatica a capire
cosa porti a comportarsi cosi'.

Caro Becheroni, io ho sbagliato ad esagerare, ho chiesto scusa pubblicamente, so che mi hai
promesso dei bei cazzottoni quando mi rincontrerai, ma abbi il coraggio di dire bene come sono
andate le cose e di prenderti le tue responsabilita', non nei miei confronti quanto nei confronti
dell'ambiente in cui lavori, federazione compresa.
						
		
dimenticavo
scritto da Francesco Masala il 26-04-2010
Mi ero dimenticato di specificare chi sono, dimenticando che sto parlando a persone che non mi
conoscono.
Sono il Direttore Sportivo della societa' Invicta Volleyball ed il comunicato scritto sopra lo potrete
leggere sul nostro sito wwww.invictavolleyball.it
						
		
allibito
scritto da .... il 26-04-2010
Nessuna nuova!!!!
Come sempre quando perdete, magari anche per colpe vostre, andate a cercare arbitri, combine o
altro!
Ma fatela finita!come si dice dalle mie parti: CHI ATTACCA e' IL PRIMO AD AVER PECCATO!
basta insegnamoli qualcosaltro a chi fa questo sport!!!!!insegnamoli solo la PALLAVOLO!
						
		
per il "signor allenatore del riotorto"...
scritto da bah... il 26-04-2010
Visto che "parluzzi" tanto...guarda se sabato vai in campo e vinci!!! Nessuno scende in campo per
perdere, no??



ciao.
						
		
dico la mia
scritto da LUCCHESE DOCG il 26-04-2010
Voglio dire la mia! Secondo me la Gardenia non merita per niente la vittoria di questo campionato;
saranno anche le piu' forti a livello fisico e tecnico ma sicuramente e' la societa' piu' debole a lvello
sportivita'. Non so se qualcuno ricorda cosa e' accaduto lo scorso 21 febbraio (Gardenia-Lucca
volley)...io credo che in quell'occasione la societa' grossetana abbia dato il massimo per dimostrare
quanto non e' SPORTIVA...
E poi sarebbe bene che ognunop guardasse alla proprio panchina visto che loro vi hanno seduto
(anzi quasi sempre in piedi se non per aria) un degno "giullare".
Intanto non avete ancora vinto nulla e poi per chi legge anche il forum volleytoscana, la gufata se la
son tirata da soli.
In bocca al lupo comunque.
						
		
Per Roberto Masala
scritto da Alessandro Becheroni il 26-04-2010
Mi fa piacere sapere che combatti ogni tipo di comportamento scorretto o altro,evidentemente
Domenica devi essertene scordato perche' l'essere venuto a fine partita ad attaccare briga mentre
un mio dirigente il mio secondo ed io stavamo parlando lontani dal palazzetto di tutt'altra cosa non
e' stato proprio il massimo della correttezza.Per Quanto riguarda il finale di partita ammetto di 
essermi sbagliato  ma quello che ci siamo detti gli arbitri ed io non e' cosa che debba interessarti ne'
tantomeno devi permetterti di sollecitare alcun tipo di provvedimento nei miei confronti.Dopo la
partita a mente fredda e con calma ho lungamente parlato con gli arbitri esternandoli il mio pensiero
e conoscendo il loro in un normale confronto civile che penso anch'io debba caratterizzare il
rapporto tra queste due componenti del nostro mondo pallavolistico.Io le mie responsabilita' le
prendo costantemente e mi assumo anche la responsabilita' delle mie prese di posizione cosa che
spero faccia anche tu.Rinnovo i miei complimenti alla societa' Gardenia per la vittoria e al suo
allenatore Spina con il quale non ho mai avuto il minimo problema e con cui penso di aver
impostato un rapporto di reciproco rispetto.Alessandro Becheroni
						
		
consiglio superpartes
scritto da mah il 26-04-2010
Consiglio vivamente agli astanti un BEL corso di scrittura italiana..
Confesso di aver avvertito una certa indisposizione agli occhi nel leggere queste righe..
Consiglio rivolto a tutti e indistintamente.

C.L.
						
		
AL BECHERONI
scritto da FRANCESCO MASALA il 26-04-2010
Ho piu' volte riferito nel mio commento che nel momento in cui sono intervenuto credevo
fermamente che si parlasse di me, non sono tanto matto da intervenire senza senso.
Non ho minimamente sollecitato nessuna squalifica per il suo comportamento, ne tanto meno mi
interessa, saranno gli arbitri che lei piu' votle ha offeso che decideranno in merito, ma credo
comunque che chiedere tutte le volte scusa dopo che si sbaglia facendolo passare per un normale
chiarimento dialettico mi sembra un pochino esagerato. Lei non ha protestato, ma ha aggredito,
sono due cose diametralmente opposte. 
Inoltre vorrei chiarire che io non ho chiesto delucidazioni in merito alla sua chiaccherata con gli
arbitri, di cui per altro non ne ero neanche a conoscenza, ma ho chiesto che come io ho chiesto piu'
volte scusa a tutti, lei compreso per l'abbaglio in cui sono caduto, mi sembrava doveroso che anche
lei facesse altrettanto nei miei confornti quanto nei confronti di tutti. 
La sottile ironia con cui ha risposto alla mia precisazione, in cui per altro non facevo che esporre



precisamente i fatti per chi non aveva capito il problema ( e direi che erano in molti perche' eravamo
soltanto in quattro ) non fa che confermare la mia prima impressione, e che la mente fredda,  come
dice lei, non ha portato assolutamente consiglio.
E qui chiudo, per quanto mi riguarda, tutta la faccenda, ho tutt'altro a cui pensare
						
		
Sportivita'
scritto da Tifoso lucca Volley il 26-04-2010
Di sportivita' a Grosseto nessuno puo' parlare perche' sono i meno adatti.
						
		
e' stata bella
scritto da Brandon Shell 89 il 26-04-2010
Inanzi tutto ciao .... volevo dire una sola cosa ... e' stata una bellissima partita giocata benissimo
dalla Gardenia che ha dato il meglio di se e ha ottenuto un buonissimo risultato.
La nottolini non c'era con la mente ma ha saputo reggersi mentalmente.Comunque basta
battibeccarsi e' stata una bella partita PUNTO!! e' questo il bello.... che si siano divertite. Perche'
l'importante e' questo il resto viene dopo ! Ancora faccio i mie complimenti alla societa' della
Gardenia.

                      cordiali saluti Brandon Shell
						
		
bene cosi!!!
scritto da da carmignano... il 26-04-2010
meglio incontrare voi che la gardenia ai play off, e a buon intenditore poche parole. e sabato ci
prendiamo l'antipasto e non date la colpa all'arbitro eeeehhhh!!!!!!!
						
		
..........
scritto da ......... il 26-04-2010
A questo punto manca solo ARRABBIATO .....  
						
		
Ma cosa c'entra Riotorto?
scritto da Riotorto il 26-04-2010
Salve, sono il Presidente della Pallavolo Riotorto. Vorrei sapere cosa c'entra Riotorto in una gara
disputata da due squadre lontane anni luce in fatto di punti in classifica e a 70 Chilometri di distanza
dal nostro campo.
Vi faccio presente che tra il pubblico era presente anche il Direttore sportivo del Riotorto, ma
nessuno se ne e' accorto, non doveva essere presente? Il Sig. Alberizzi, da buon grossetano e
magari anche tifoso ha assistito alla gara e si e' giustamente complimentato con i Tecnici e i
Dirigenti di quella societa', che tra l'altro dai commenti si deduce chiaramente che hanno vinto una
bella gara, come e' giusto che sia cosi', forse chi vede malignita' nel gesto altrui porta quella stessa
malignita' nel suo cuore?
Per quanto riguarda una eventuale combine per la prossima gara ( spettatrice puoi benissimo venire
a vedere la partita, ma vieni a Riotorto e non a Grosseto altrimenti rimani delusa )ricordo che non e'
nel DNA delle atlete del Riotorto e tanto meno in quello del tecnico e della societa' trattare certi
argomenti. 
Pertanto, chiedo la cortesia di evitare di tirare in ballo la mia societa', le mie atlete ed il mio
allenatore in cose che non ci riguardano affatto.
Ah, dimenticavo, complimenti ad entrambe le societa'!!
Evio Vallini
 
						
		
sono di parte



scritto da appassionato il 26-04-2010
Sono di parte, visto che ho una figlia che gioca nel Nottolini, ma voglio comunque dare un contributo
per cercare di far si' che nessuno si arroghi quanto non suo. 
1)Per prima cosa metto i complimenti (a qualche giocatrice della Gardenia li ho pure fatti
personalmente al palazzetto che' se li sono meritati) alle squadre che in campo hanno dato quanto
potuto: alla Gardenia per la partita di una perfezione mostruosa, alla Nottolini per il campionato fatto
(e da terminare!) che dice che in cima ci siete anche voi  e l'altrettanto mostruosa, perfetta partita
giocata a ruoli invertiti all'andata (non ve lo siete mica scordato?) dimostra che ne avete tutto il
diritto. 
2)Per quanto riguarda gli arbitri sarebbe enormemente sbagliato dar loro colpa per questa sconfitta,
altre sono le cause (tensione, minor esperienza, magari forma un po' sotto tono, l'avversario
tostissimo ecc.); certamente, qualche errore lo hanno fatto altrimenti non sarebbero umani. Resta
un po' di amaro in bocca per come, e soprattutto quando, questi errori sono stati commessi: non nel
1° set quando il vantaggio Gardenia e' sempre stato piuttosto ampio, almeno 4 punti, bensi', i piu'
evidenti, a meta' 2° set con il Nottolini in vantaggio di 2/3 punti (mi sembra 14/11 o 12) quando
hanno fischiato 4 tocchi considerando 1° tocco una palla toccata a muro (seppur staccato e in fase
discendente): faccio notare che con il punto a favore Nottolini, come era effettivamente andata, il
punteggio sarebbe stato di 3-4 punti  a favore lucchese. Probabilmente, viste le squadre in campo,
la Gardenia avrebbe potuto recuperare e vincere ugualmente ma, se si considera lo stato d'animo e
il fattore psicologico dato da un punto che ritieni guadagnato e, conseguentemente, ingiustamente
sottratto, beh, chissa' che il set non potesse avere esito diverso. Lo stesso vale per il 3° set quando,
si noti bene sul 23/21 ed in rimonta, il 2° arbitro non vede nulla e si va sul 24/21 anziche' sul 23/22...
Come per il 2° set la Gardenia avrebbe sicuramente vinto anche questo ma noi (tifosi) ci saremmo
sentiti piu' battuti e meno abbattuti.
3)Mi sembra che parlare di correttezza sportiva da parte del sig. Carlo Alberizzi (allenatore Riotorto)
sia, quantomeno, temerario: vero e' che non e' vietato fare il tifo per la squadra della propria citta'
ma buon senso vorrebbe che, se si e' nella condizione del sig. Alberizzi , allenatore di un'altra
squadra che milita nello stesso girone e che, guarda caso, deve ancora giocare con una delle due
contendenti, precisamente con quella che ha vinto e per cui lo stesso ha fatto il tifo (posso dirlo, ero
appena sotto di lui dentro il palazzetto) in maniera alquanto calda e dileggiando i tifosi avversari,
vero sig. Alberizzi? "...e' fuori, e' fuori..." oppure "...toccata, arbitro, toccata!..." su palloni a torto o
ragione reclamati dai tifosi avversari, beh, credo questo non sia proprio il massimo del fair-play. Con
cio' non voglio dire, e nemmeno immaginare, che quanto sopra possa far presupporre un incontro, il
prossimo, "combinato" tra la squadra capoclassifica e la squadra del sig. Alberizzi ma, certamente,
se fosse stato uomo leggermente piu' accorto e fortemente piu' sportivo, lo stesso sig. Alberizzi
avrebbe goduto ugualmente di una visione di partita senz'altro appagante (per lui e per tutti i tifosi
grossetani, ahime'), avrebbe festeggiato in separata sede con "l'amico fraterno" allenatore della
Gardenia in momenti piu' opportuni (magari la sera a cena saltando e  urlando) e avrebbe dato
senz'altro meno credito al vecchio adagio, molto usato da una figura storica di questo paese, per
cui..." a pensar male si fa peccato ma spesso si indovina"...  Ce lo vede Lei, sig. Alberizzi, diciamo,
che so, Mazzarri (allenatore del Napoli) che festeggia al Picchi la vittoria del Livorno, sua citta'
natale, a spese magari della Roma  quando dovesse giocare la domenica successiva Napoli - Inter?
Secondo me i romanisti si inquieterebbero (certamente, e' un eufemismo) un momentino. O no?
Credo che se, poniamo il caso, La Gardenia - Riotorto fosse una partita quotata dalla SNAI, la quota
riservata alla vittoria del Riotorto, dopo quanto successo ieri, sarebbe pari a, diciamo.. 0,01 o
similari. Voglio comunque sperare, da sportivo, che la sua squadra, nell'incontro di sabato, giochi
benissimo e "rubi" almeno un punto alla capolista. Perche', bene o male, il campionato finisce
sabato 8 maggio. O no??
4)Vorrei dirLe anche che, forse nell'enfasi del momento, ha sbagliato i tempi di quanto riporta nel
suo intervento relativo alla diatriba con il sig. Pardini: questi, preso nella "disputa" con il sig. Masala
(credo si tratti di lui) ha detto a quest'ultimo, e solo a lui, "..levati dai .........". Quindi non metta in
mezzo tutti i grossetani, il Pardini non li ha chiamati in causa, pensi a cosa aveva in testa quando e'
intervenuto nella discussione.
Ho scritto troppo? Forse si', ma questo e' cio' che avevo da dire e l'ho detto. Saluti a tutti.
P.S.: per il Sig. Vallini -Presidente Riotorto- di cui ho visto l'intervento adesso: la societa' Riotorto
non c'entra niente, e il fatto che il D.S. di detta societa' fosse al palazzetto e non se ne sia accorto
nessuno non puo' far altro che fargli  onore. Come sarebbe stato bello se, per quanto sopra



esposto, nessuno si fosse accorto dell'allenatore del Riotorto... 

						
		
signor Vallini
scritto da spettatrice il 27-04-2010
mi scusi, ma tra le righe interpreto un po' di ironia,forse la stessa che lei ha erroneamente
interpretato nel mio precedente intervento.
Quando ho potuto( almeno localmente) ho sempre assistito alle vostre partite. Mi piace la grinta
delle ragazze.
Ma lei e' padrone di usare la fantasia che vuole.
Oltre che tifosa della mia squadra, sono una alla quale piace vedere anche le altre squadre. La sua
una di quelle.
Percio' non accetto nessuna allusione.
Si vuole vedere del marcio anche quando non esiste.
Stia tranquillo.
cordialmente.

						
		
Risono a PARLUZZARE
scritto da Ilovevolley70 il 27-04-2010
Risono a parluzzare caro "bah" perche' nuovamente richiamato in causa, confermo, perche' sono
obbiettivo, che in tribuna di fronte alle ripetute proteste di errori arbitrali a sfavore del NOTTOLINI il
sottoscritto abbia risposto come dice il sig. APPASSIONATO. Pero' APPASSIONATO come lei
racconta che ho fatto il tifo omette quello che e' successo anche in tribuna e le fa' comodo ometterlo
perche' se raccontasse tutto si capirebbe perche' io dicevo "anche questa e' fuori" su una palla che
cadeva nei cinque metri del campo del NOTTOLINI (a tal proposito vorrei tanto che intervenisse alla
discussione nel presente forum quel signore di Grosseto che era a sedere nello scalino sotto alla
signora di Capannori con la maglia Rossa quella con "la taglia forte" la stessa che quando e'
passata con il pullman ha signorilmente alzato l'indice della mano). Ma un appassionato come lei "di
parte" come lei e' normale che perda di obbiettivita'. Comunque i richiami alla SNAI, al campionato
di calcio di serie A non possono essere commentati se non sottolineati come cose assurde. Lei mi
dice che io non dovevevo fare il tifo perche' sabato prossimo la squadra che io alleno gioca con il
NOTTOLINI: ma ragioni un attimo, secondo lei io cosa dovrei fare  per "favorire" LA GARDENIA,
cioe' io come dovrei concretizzare quello che lei meschinamente pensa? sabato io che dovrei fare?
Allora le dico io cosa faro': Io non faro' nulla per favorire nessuno, io sabato faro' l'allenatore come
mi piace fare come so' fare con i miei difetti (tanti) e miei pregi (se cene sono). La partita sara'
REGOLARISSIMA e non ce mai passato nell'anticamera del cervello di fare una cosa diversa.
Spero che sia stato chiaro questo ulteriore intervento e spero che non debba ancora ridire cose che
ho gia' scritto e detto (altrimenti "bah" dice che PARLUZZO). Caro APPASSIONATO sono passati
oramai due giorni dalla partita e la ragione ora la dovrebbe vincere sulla passione, pero' ad averla
LA RAGIONE! 
						
		
errata corrige
scritto da Ilovevolley70 il 27-04-2010
sabato la mia squadra gioca con LA GARDENIA non con il NOTTOLINI come erroneamente da me
scritto nell'intervento di proma
						
		
vinciiiiii....
scritto da bah... il 27-04-2010
non "parluzzare"...vinci, basta quello!!!
a casa mia si dice che "i discorsi li porta via il vento"!!!
Servono fatti...vai in campo e vinci...
						
		



differenze
scritto da Ilovevolley70 il 27-04-2010
Ma la differenza tra un allenatore e un giocatore la cogli? io faro' il mio le giocatri faranno il loro e
tutto sara' altamente regolare..... anche se ce il vento ...... ma fatevi una risata UHAUHAUAHAUHA 
						
		
Perde per uno sputo.
scritto da ARGIOLINO il 27-04-2010
Io c'ero e in tribuna c'avevo dietro una signora che quando urlava  forza Grosseto!!! quando
arrivava alla "T" sputava. ora vi pare che io c son partito da Lucca con comodo e mi ero anco
lavato, dovessi sta' li a bagnammi tutto? E poi quello che proprio non mi e'  piacito e' l'allenatore del
Grosseto perche' quando questa donna urlava "forza SPIIiina" in quella SPI li' immaginatevi che
doccia mi son fatto. Quindi io son contento che abbi vinto il Gardenia cosi' il prossimo anno sputate
a qualcun altro.
Arrivederci.
						
		
RIDO...
scritto da bah... il 27-04-2010
io la risata me la faccio ma ti insegno anche che il primo giocatore e' proprio l'allenatore...si vince
tutti e si perde tutti...il discorso che hai fatto sulla differenza fra giocatrici e allenatori non mi fa
ridere, mi fa proprio piangere e mi fa venire la pelle d'oca...si vede che abbiamo due modi diversi di
vedere le cose, ma credo (per non dire che sono sicuro) che sia giusto il mio...
						
		
grazie! grazie davvero!
scritto da Ilovevolley70 il 27-04-2010
Ti ringrazio di avermi insegnato una cosa profonda, se non ti dispiace la riutilizzo in un prossimo
TIME OUT. Ci fosse il video forum vedresti che ho le lacrime agli occhi per la perla di saggezza.   
						
		
....
scritto da bah... il 27-04-2010
probabilmente non te ne frega niente...ma fai ridere e tanto!!! io sono allenatore come te, sai, e in
questi momenti, dopo che leggo le tue risposte, mi vergogno un po' di appartenere a questa
categoria...
adopera pure le mie parole in un time out potrebbero tornarti comodo...
						
		
come faccio a non rispondere?
scritto da Ilovevolley70 il 27-04-2010
Come faccio a non rispondere! ma rileggi gli interventi che ho fatto io! rileggi cosa ho scritto!
L'italiano sara' scorretto? puo' essere, ma i concetti chiari e mi vieni a fare la partenale? mi dici che
ti vergogni di essere un allenatore? io mi vergognerei di altro e se leggi tutto quello che ce scritto nei
44 commenti ad ora spunti per vergognarsi ne hai e anche molti. Con questo ognuno rimane delle
proprie idee. Auguri veramente dal cuore per una sfavillante carriera di allenatore caro collega non
gettare all'ortiche questa possibilita' rimani in questa categoria.  
						
		
OHIOHI..
scritto da bah... il 27-04-2010
Se sei tanto bravo e non hai "code di paglia" cosa ti agiti e cosa rispondi a fare?? Fai il tuo "lavoro"
e vinci vai...
A me non interessa una sfavillante carriera ma mi interessa essere a posto con la mia coscienza e
soprattutto onesto...vediamo se anche a te interessano queste cose!!!
						
		
un po' di signorilia' 



scritto da esterefatta il 27-04-2010
non credete che sia il momento di calmare gli animi?
se non c'e' sportivita', almeno un po' di signorilita' non guasterebbe.
All'allenatore del riotorto dico, ma non e' meglio che pensi
ad allenare la sua squadra invece di perdere tempo a scrivere sul forum? Non vorrei avesse dei
rimorsi.
Tanto poi, ognuno rimane della sua opinione e ha la sua visione dei fatti.
E chi legge non sta nel mezzo, ma si schiera da una parte o 
dall'altra. E allora a che serve? 

						
		
solo provocazioni!!!!!
scritto da Fra il 27-04-2010
caro Bah, s'e' capito tutti ormai che i tuoi commenti in risposta all'allenatore del riotorto sono solo
delle provocazioni!!!!!!!! La partita sara' regolare, spero solo che per voi regolare non significhi
sconfitta della Gardenia!!!!!! 
						
		
coda di paglia, signorile
scritto da Ilovevolley70 il 27-04-2010
Nessuna coda di paglia, forse hai fraitenso non mi interessa il tuo giudizio, io sono appostissimo
con la mia coscienza, rifarei tutto quello che ho fatto fino adesso. E cerchero' di fare del mio meglio
anche sabato in partita proprio perche' abbraccio i concetti di sportivita' e correttezza. Mi
piacerebbe pero' trovarti in un corso di aggiornamento come relatore e una domanda che ti porrei
sarebbe: come puo' un allenatore essere sicuro di affrontare una partita e di vincerla? Penso che un
allenatore sia parte fattiva di un gruppo che debba apportare il suo contributo al migliore risultato
ma come fa un allenatore a vincere sicuramente una partita? Bada che sto riportando le
"raccomandazioni" che te hai fatto a me! VINCIII prima hai scritto. Collega dall'alto della tua
esperienza come si fa'? dimmelo almeno sabato lo metto in pratica e VINCO perche' e' quello che
voglio fare VINCERE.
In quanto alla signorilita', sono stato il primo a voler stemperare gli animi anche richiamando una
semplice risata. Ma mi pare che non sia stato accolto il mio invito.       
						
		
Infatti
scritto da Alessandro Pardini il 27-04-2010
Pur essendo io una delle cause di una parte delle polemiche a questo punto chiedo a tutti di
interrompere questa sequela di commenti polemici e di riportare la situazione in un clima piu' sereno.
Le cose da dire sono state dette, mi sembra che il quadro sia abbastanza chiaro ed e' inutile
proseguire su questioni che non hanno piu' motivo di essere sviscerate, compreso battibecchi
personali senza costrutto.
Ringrazio il Presidente del Riotorto per il suo intervento ma voglio ancora una volta precisare che la
mia provocazione, sicuramente esagerata, non voleva mettere in dubbio la lealta' sportiva ne della
sua Societa' ne della sua compagine a cui va tutto il nostro rispetto come d'altronde alla capolista
La Gardenia Grosseto che ha conquistato meritatamente la sua posizione e la vittoria di domenica
scorsa. 
						
		
altro richiamo
scritto da sempre piu' esterefatta il 27-04-2010
altro che signorili... siete duri!
ma proprio tutti eh?
neanche si parlasse di campionati nazionali! ma forse li' hanno piu' se'nno.
Fate gli allenatori invece di pensare ad offendervi.
 

						



		
in risposta ad ilovevolley
scritto da appassionato il 27-04-2010
Gentile sig. Alberizzi mi permetto di risponderLe per quanto chiamato in causa, garantendo
comunque, visto che non ho il dono della sintesi, che questo sara' il mio 2° e ultimo intervento.
Nel mio post precedente, che evidentemente Lei ha letto con scarsa attenzione,  non ho affatto
evitato di dire alcunche'; ho solo rimarcato il suo comportamento dileggiante nei confronti dei tifosi
avversari in occasione di palle contestate specificando anche ...a torto o ragione, cio' e' sempre
discutibile... Si sa bene che i tifosi sono tali, e pertanto non obiettivi, quindi nessuno, spero, vorra'
che su una palla vicina alla riga (non a o nei 5 metri...) dicano che il punto e' degli avversari. Ora, se
Lei e' in possesso della Verita' Assoluta ed e' pertanto capace di vedere dalla tribuna l'esito
indiscutibile di un qualsiasi punto, non posso che inchinarmi alla Sua, mi permetta presunta,
obiettivita'. 
Capisco che il mio richiamo alla SNAI e al campionato di calcio  La abbiano un po' "punzecchiato",
certamente e' un'estremizzazione, tutto va rapportato. Ma se non capisce il perche' di questa che
Lei liquida come  "assurdita'", richiamare cioe' un principio non scritto di correttezza sportiva, beh,
mi spiace per Lei ma non fa che confermare il Suo livello di valore sportivo.
In sostanza: sono certo, e ripeto certo, che la Sua squadra sabato fara' la partita che deve fare,
senza se e senza ma. Cerchi di capire pero' che ci sono ruoli che impediscono (impedirebbero, sic!)
il normale svolgimento di alcune attivita': nel Suo caso la qualifica di allenatore della squadra
prossima avversaria della Gardenia avrebbe senz'altro dovuto almeno, e' il minimo, consigliarle un
profilo  piu' basso.
La saluto evitando riferimenti alla presunta meschinita' da Lei associata al mio precedente post,
invero fuori luogo visto che mi sembrava di essere stato alquanto chiaro, e chiarificandoLe che i
miei post non sono stati dettati dalla passione agonistica, per me passa al termine della partita.
Ciao a tutti.

						
		
Limiti
scritto da Segreteria il 27-04-2010
Per informare che dato il ripetersi di commenti provocatori ed offensivi abbiamo provveduto e
proseguiremo nel cancellare quelli che riterremo opportuno.
						
		
era troppo bello!
scritto da Ilovevolley70 il 27-04-2010
Era troppo bello che finisse con l'intervento del sig. PARDINI che come aveva iniziato, riportava la
situazione alla normalita' chiudendo un po il cerchio su tutto l'accaduto, evidentemente si vuole fare
ancora polemica ma io accetto le controbattute e a mia volta ricontrobatto. Fermo restando che
rispondendo sono del tutto sereno. Allora riprendiamo: Ma lei era presente quando sono usciti gli
arbitri? i tifosi del NOTTOLINI come hanno reagito? ma perche' perdere di obbiettivita'? perche' per
esempio non racconta questa cosa? Sara' possibile dare giudizi sugli altri dire che io non dovevo
essere al palazzetto o meglio se avessi voluto vedere la partita avrei dovuto tenere un determinato
comportamento deotologicamente corretto (secondo il suo codice deotologico, ma esiste questo
codice? ma fatemelo leggere allora) e poi VOI e per voi intendo la gente di CAPANNORI avete fatto
un po quello che vi e' parso? Ma per giudicare bisogna anche essere in condizioni di farlo. Con
questo sarebbe tutto finito la domenica sera se il lunedi non avessi trovato il commento che
giustamente il PARDINI definisce "esagerato". Io non mi sarei mai permesso di scrivere lunedi
mattina sul forum della societa' NOTTOLINI che i loro tesserati o tifosi o chicchessia e' scorretto. Io
alle partite ci vado, ci andro', quando ho voglia mi schiero per una o per l'altra squadra senza per
questo essere scorretto ne TANTOMENO DI PENSARE A VENDERE UNA PARTITA concetto
questo che avete fin dall'inizio insinuato. Ecco dove e' la meschinilita'. Ora se la vogliamo finire qui
io ne sono piu' che contento! se viceversa la vogliamo portare avanti continuamo..... ma non ci
guadagna nessuno per lo meno su questo saremmo daccordo. 
						
		



mi scuso
scritto da Ilovevolley70 il 27-04-2010
Mi scuso con il sig. PARDINI per aver risposto con il mio intervento di prima, mi creda che le avrei
lasciato molto volentieri l'ultima parola perche' con il suo post finale era distensivo e metteva una
parola FINE. Se pensa sia il caso di richiudere la diatriba ne avrei piacere.   
						
		
Come volevasi dimostrare
scritto da anticacciatore di censurexzk il 27-04-2010
Avete censurato il mio intervento, arrabbiato direbbe: brutti culoni schifosi!!!
						
		
Come comari.
scritto da Vallini il 27-04-2010
Una piccola premessa: ma non avete proprio niente di meglio da fare che stare a punzecchiarvi
come comari al lavatoio?
Mi ero ripromesso di non intervenire piu' su questo tema, ma ahime' vedo che la signora che si
firma "spettatrice" si e' risentita e allora vorrei chiarire con lei, solo con lei la mia posizione. 
Nessuna ironia e fantasia nel mio intervento, forse dimentica che la fantasia e' stata abusata da
colui che per primo ha messo in dubbio la lealta' sportiva della Societa' o delle atlete o del tecnico
della Pallavolo Riotorto.
Le faccio una proposta: Sabato si presenti, si faccia riconoscere  e guardiamo la partita insieme,
cosi' le spiego per quale motivo la gara contro il Gardenia per la societa' Riotorto, per le atlete del
Riotorto, per il tecnico del Riotorto sara' una gara "speciale" che e' attesa da un anno.
L'esito, se sara' a favore del Grosseto, lo sara' solo perche' sono piu' forti e tecnicamente superiori,
non certamente per mancanza di impegno da parte della mia squadra e del mio allenatore.
Purtroppo una differenza tecnica tra le due squadre c'e', inutile negarlo, altrimenti forse saremmo
noi al posto della Gardenia, ne conviene?
Cordiali saluti
Evio Vallini
						
		
che ridere!
scritto da giuggiola il 28-04-2010
Mettiamo le mani avanti...??????
						
		
Per anticacciatore di censurexzk 
scritto da Curioso il 28-04-2010
Non te la prendere, hanno censurato anche i miei perche' probabilmente la verita' fa male...solo la
societa' puo' fare illazioni e nessuno deve contraddire, e' questa l'Italia di oggi. 
						
		
Per i duri di comprendonio e per i furbetti.
scritto da Segreteria il 28-04-2010
La Societa', se fa delle affermazioni, le firma e ne e' responsabile ed inoltre sul nostro sito, ed in
pochi altri, chiunque, in modo corretto, puo' intervenire e ribattere direttamente su quanto viene
scritto, cosa che e' successa anche in questa occasione.
Diamo inoltre la possibilita' di commentare, senza iscrizione, non per poter scrivere offese o illazioni
provocatorie in modo anonimo ma per dare a tutti l'occasione di esprimersi tranquillamente.
Chiunque voglia invece intervenire in modo piu' diretto o ficcante e sopratutto nei confronti di
persone deve assumersi la responsabilita' di quello che scrive e quindi deve firmarsi e farsi
riconoscere, altrimenti i suoi commenti saranno cancellati come e' avvenuto nel tempo quando era
necessario. 
Troppi sono i furbetti che vogliono utilizzare il sito per sfogare le proprie frustrazioni in modo
offensivo restando anonimi. 
Questo, non sara' permesso, perche' vogliamo lasciare a tutti, restando nei limiti della correttezza,
la possibilita' di esprimersi liberamente.  



						
		
Tifoso non e' sinonimo di sportivo
scritto da io il 28-04-2010
Essendomi sobbarcato la trasferta a Grosseto come supporter della Nottolini, oltre a sopportare la
delusione per una partita inguardabile della nostra squadra, non intendo tollerare anche di essere
ghettizzato come "VOI GENTE DI CAPANNORI TIFOSI ANTISPORTIVI". C'erano 4 o 5 persone a
litigare e a far polemica all'uscita; i "tifosi", se non erano andati via prima, aspettavano per
andarsene prima possibile con il pullman e lo stesso atteggiamento e' stato dalla maggioranza
tenuto anche sugli spalti.
Non facciamo quindi di ogni erba un fascio e guardiamo anche all'onesta' di chi accetta la sconfitta
e rende merito a chi ha vinto. Purtroppo il dispiacere a volte acceca e trovare le scuse e' piu' facile
che incassare in silenzio (anche per certi Nottoliniani doc.
Scusate lo sfogo e complimenti ancora alla Gardenia e a chi sa fare SPESSO (se non sempre) un
bel gioco (almeno qualcuno che giocava a Grosseto l'ho potuto vedere.....).

						
		
Ingeneroso e fazioso
scritto da Luna il 28-04-2010
caro io la tua analisi mi sembra molto ingenerosa nei confronti della squadra e per certi aspetti
anche faziosa...secondo me non la racconti giusta.
						
		
Impressioni
scritto da gb11 il 28-04-2010
Leggendo le precedenti 5 pagine mi sono fatto quest'idea.
La Nottolini e' stata danneggiata dall'arbitraggio, ma, come spesso e, forse, incomprensibilmente
capita, la vittria della Gardenia e' ampiamente meritata. 
L'allenatore del Riotorto ha avuto un comportamento tanto legittimo quanto inopportuno e l'uscita
del Pardini con le correlate polemiche stanno li' a dimostrarlo.
La reazione del Becheroni e di pochi tifosi a fine partita e' profondamente sbagliata, ma, da
allenatore, Sandro ha tutta la mia comprensione.
Tutto il resto son chiacchiere da comari, come qualcuno le ha simpaticamente definite.
Concludo sottolineando che mancano ancora 2 partite al termine del campionato, ci sono 6 punti in
palio e non scommetterei nemmeno quei pochi euro che ho in tasca sulla vittoria della Gardenia.

						
		
Ma io........
scritto da Anticacciatore di prexbgst il 28-04-2010
Ma io avevo solo detto che a Grosseto il Pardini l'aveva fatto "cicco" il casino. E a sentire altri
interventi che non sono di parte sembrerebbe che fosse cosi'!!!
						
		
Risultati
scritto da Arrabbiato il 28-04-2010
Brutti culoni schifosi fate schifo brutti culoni schifosi
						
		
x sig Francesco Masala
scritto da ringhio 55 il 28-04-2010
ma che s'e' inventato sig. Masala? a sentir lei Becheroni Sandro doveva assistere alla partita dalle
tribune (magari anche legato e imbavagliato)l'unica persona corretta era stata Fabbri Marco per lei
o per altri non ricordo (avete scritto cosi' tanto. Provvedimenti disciplinari : 3 penalita' a Fabbri
Marco e NIENT'ALTRO!!!!o qualcuno si sogna o gli arbitri erano di fuori davvero .... tanto cosi' per
dire c'e' qualcuno che sa darci un briciolo di spiegazione?
						



		
Spiegazione
scritto da IO C'ERO il 28-04-2010
Praticamente non era successo niente e molto spesso si montano fatti solo per denigrare o
danneggiare.
						
		
anche io c'ero
scritto da anche io c'ero il 28-04-2010
Se guardate i bollettini sia del regionale che del nazionale, troverete persone ammonite o
squalificate per semplici proteste o offese reiterate all'arbitro.
Il fatto che il Becheroni non sia stato menche' minimamente mensionato sta semplicemente nel fatto
che gli arbitri sono due persone serie, molto serie, molto di piu' di quello che il becheroni stesso
aveva insinuato. Hanno capito quanto aveva pisciato fuori dal vaso e probabilmente nella
chiaccherata pst partita mensionata dall'allenatore stesso e' servita proprio a questo. Gli arbitri
avevano solo due opzioni: scirvere tutto o nulla. Hanno preferito scegliere la seconda
semplicemente perche' non volevano penalizzare in modo eccessivo la societa' ed hamno refertato
soltanto quello che e' successo in campo e che aevano visto tutti.
Vi assicuro che quello che ha fatto il becheroni al secondo arbitro in un campionato nazionale dove
gli arbitri molto spesso non conoscono nessuno, basterebbe e avanzerebbe per subire u na pesante
squalifica.
Per inciso, chi conosce bene il primo arbitro( che poi e' quello che referta ) in quanto suo ex collega,
aveva abbondantemente  scommesso sul fatto che non avrebbe scrittto nulla perche' da sempre e'
questo il suo stile e modo di comportarsi.
Se poi vi fa piacere o vi conviene pensare che il Masala abbia detto strullate, tenetevi le vostre
opinioni e soprattutto il vostro "simpaticissmo allenatore "
						
		
Risultati
scritto da Cacciatore di scoup il 29-04-2010
Sole e nuvole sulla lucchesia.Perde la Nottolini che a Grosseto non riesce a opporre resistenza alla
qualita' della squadra maremmana.Una battuta di arresto pesante ma niente che cambi il giudizio
sul percorso straordinario delle atlete capannoresi.Raggiunge i play off matematicamente il Versilia
ottenendo un importante risultato che premia una stagione veramente di grande valore
sportivo.Perde il Lucca Volley che ormai e' evidentissimo pensa soltanto ai play off eprogramma in
funzione di essi.Il Sistem vince ma abbandona i sogni di gloria in quanto i play off ,che erano
l'obbiettivo stagionale,sono ormai irrimediabilmente perduti.
						
		
....
scritto da ringhio55 il 29-04-2010
il regolamento e' il regolamento EX COLLEGA o NON EX COLLEGA ..... COMPORTAMENTO NON
CONFORME DEGLI ARBITRI ......qual e' il comportamento corretto ?  ......chi non ascolta niente e
nessuno con atlete piangenti che vogliono chiarire, ...stesso girone serie c versilia- labronica (vedi
bollettino di guerra. O Gardenia- Nottolini 
dove sono volate insinuazioni gravi, parole pesanti .... ma niente e' stato punito. Chiaramente due
pesi e due misure nella stessa situazione di classifica una squadra era penalizzata. 
						
		
???????????
scritto da Osservatore....... il 29-04-2010
Oppure c'era da farsi perdonare qualcosa............!
						
		
anch'io c'ero
scritto da ANCH'IO C'ERO il 29-04-2010
Purtroppo e' proprio cosi', ci sono situazioni in cui basta niente per avere un giallo o una squalifica,
mentre in altre situazioni gli arbitri ti permettono di dire tutto cio' che vuoi e rimanere impunito.



Non c'e' un regolamento preciso che prevede pena in relazione alla cosa fatta, dipende dal primo
arbitro e basta.
						
		
contro l'ipocrisia!! per il sig. Vallini Evio
scritto da curiosa il 29-04-2010
Sig. Vallini puo' spiegarci a tutti noi e non sola a quella signora perche' ce l´ha tanto con la
Gardenia???? Questa famosa "partita speciale" che aspetta da un anno mi incuriosisce saperne il
motivo...... 
						
		
Manifesta superiorita'
scritto da Non siete realisti il 30-04-2010
Io sono di parte......per la Gardenia e dico solo che non credo ci sia bisogno di creare tutte queste
polemiche. La squadra di Grosseto quest'anno e' nettamente la piu' forte di entrambi i gironi a livello
di qualita' tecnica individuale, della qualita' della panchina. Nessuno mai durante l'anno ha scritto
che La Gardenia ha giocato 2 mesi senza l'opposto titolare, e altri 2 mesi ad inizio 2010 senza il
libero e uno schiacciatore, nonche' andare a Nottolini senza un centrale titolare e da due mesi con il
terzo centrale che ha cessato l'attivita'. Le atlete hanno dimostrato carattere nonostante non tutti a
Grosseto tifassero per questo progetto. Io penso che il grande campionato del Nottolini sia dovuto
solo ad un grosso calo di livello, l'anno scorso una squadra come e' il Nottolini non sarebbe arrivato
sopra la meta' classifica, al massimo entrava nei play off, come mi sembra sia andata. Credo che se
il campionato non sia gia' chiuso sia solo grazie ad alcuni risultati non buoni della Gardenia, ma che
comunque con il suo organico e' riuscita a compensare tutte le assenze. Quindi penso che nello
sport si possa riconoscere la netta superiorita' di una squadra che senza ombra di dubbio chiunque
capisce qualcosa di pallavolo non puo' che affermare che e' la piu' forte sotto tutti i punti di vista.
						
		
Indiscutibile, ma
scritto da Luna il 30-04-2010
Caro/a Non siete realisti l'unica cosa che non e' mai stata messa in dubbio e' il merito della
Gardenia Grosseto.
L'altra cosa indubbia e lo dimostra anche il tuo intervento e' la superbia e la mancanza di umilta'
che caratterizza la squadrae che ha provocato anche i risultati negativi.
Il resto del tuo intervento che ritengo "da vomito" rappresenta bene quello che ho espresso in
precedenza sul vostro modo di essere.
						
		
girone assurdo
scritto da da esterno  il 30-04-2010
 ho visto varie partite di varie squadre e devo dire che il livello mi e' sembrato piuttosto basso 
						
		
........O_o..........
scritto da Paradisi Gianna il 30-04-2010
MA VOI SIETE MATTI!!!!!!..........
						
		
Grosseto!Grosseto!Grosseto!
scritto da Buttero il 30-04-2010
La mia Gardenia ha con pieno merito la testa della classifica,naturalmente questo lo sapevamo fino
dall'inizio,visto che l'organico della squadra era stato impostato per supplire ad ogni cataclisma che
si fosse presentato.Detto questo avendo in questi ultimi anni seguito i campionati di C e B molto da
vicino devo contraddire chi afferma che questo girone era di basso livello,forse quello dello scorso
anno era di basso livello ma questa stagione si sono viste ottime squadre che magari non sono
state capaci di esprimersi al massimo pur avendo organici importantissimi.Ultima nota un grande
plauso,come ho gia' avuto modo di dire,per la Nottolini che tra l'incredulita' di tutti ha dimostrato che
con una buona conduzione tecnica e giocatrici vogliose si puo' attraverso il lavoro raggiungere



importanti risultati.Mi auguro di vedervi la prossima stagione in serie B insieme al mio
Grosseto.(anche Grosseto e' pieno di persone invidiose non ci fate caso)
						
		



sponsor
		

sice

http://http://www.sicetelecom.it/


Encomio
23-04-2010 - News Generiche
		
Abbiamo ricevuto una lettera di encomio dall'Assessore allo Sport della provincia di Lucca Sig.ra
Valentina Cesaretti che ci ha molto gratificato .
La ringraziamo per l'attenzione rivolta verso la nostra societa' in occasione della promozione della
nostra Prima divisione in Serie D.
Queste cose ci aiutano a continuare i nostri sacrifici per andare avanti e danno soddisfazione alle
atlete che durante tutto l'anno si impegnano costantemente per raggiungere gli oggiettivi Prefissati.

Copia della comunicazione.

Alle Ragazze della Pallavolo Capannori

L'articolo che e' uscito sui giornali lo scorso martedi',in seguito alla vostra ultima vittoria e
promozione in serie D,parla di una squadra di prim'ordine.
E come contraddire chi esprime questo giudizio su di voi ?
La vostra squadra ha collezionato solo vittorie e anche quando l'obbiettivo poteva dirsi
conquistato avete comunque voluto dimostrare la vostra forza sportiva.
Con questa mia breve lettera di encomio vorrei che sentiste la mia sincera vicinanza di
amministratore e di donna,fiera della vostra squadra

Buon Festeggiamento.

L'assessore allo Sport 
Valentina cesaretti
				
		
Fonte: Societa' Nottolini
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Una sconfitta cosi´non ci voleva
22-04-2010 - Under 15
		
Gargagnana - Nottolini 3-2 (25/20 11/25 25/21 22/25 15/9)

La serie positiva della nostra squadra under 15, questa sera, e' stata interrotta dalla compagine del
Garfagnana.
Una partita difficile da commentare. Subito dal primo set la nostra formazione e' andata in difficolta'
in tutti i reparti, il Garfagnana riusciva ad attacare e difendere in modo continuo ed efficace.
Nel secondo set abbiamo avuto l'impressione che le nostre ragazze si fossero scrollate di dosso
l'impaccio iniziale, nella terza frazione, invece, sono state subito messe di fronte ad una squadra
che sbagliava molto meno di noi. Con molte difficolta' abbiamo riconquistato il quarto parziale che ci
permetteva di andare al 5°.
Nel tie-break sono state molto brave le ragazze del Garfagnana a disputare un set importantissimo,
con tutta l'umilta' necessaria e richiesta da queste situazioni.
Una serata di errori in tutti i reparti che sicuramente riporta indietro le nostre ragazze rispetto alla
prestazione da elogio di ieri sera contro il Valdiserchio.
"Mr" Landi ha adesso il tempo di scuotere le sue atlete prima del prossimo incontro contro il
Capannori in programma per il 10 Maggio a Camigliano.
Rimarco comunque la prestazione delle nostre avversarie che con i piedi a terra e a denti stretti si
sono meritate questa vittoria.

  

				
		
Fonte: P.Quilici
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Troppo duri
scritto da Neutrale il 23-04-2010
Ho assistito ad un pezzo della partita e secondo me siete troppo duri nel criticare il gioco delle
vostre bimbe.
E' vero hanno fatto errori clamorosi in ricezione e troppa foga in attacco ma segnalerei anche
alcune decisioni arbitrali che hanno sicuramente innervosito le vostre atlete.
Tanto piu' che questi presunti falli sono stati fischiati in momenti cruciali della partita.
A volte succede.
Andate avanti cosi' , ogni tanto una sera si puo' sbagliare.
						
		
Quant'e' bella la pallavolo!
scritto da gb11 il 23-04-2010
Dite la verita'... l'avete fatto per non rendere tristemente noioso il girone...
Io, comunque, nell'analisi della sconfitta, non sottovaluterei le 2 partite a distanza ravvicinata.
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TUTTI A GROSSETO!!!
22-04-2010 - Serie C
		
Tutti a Grosseto per sostenere la nostra squadra.

In occasione dell'importantissima partita La Gardenia - Nottolini di domenica 25/04 la Societa' ha
organizzato una trasferta in pullman a Grosseto per tutti i nostri tifosi per sostenere la squadra  ed
aiutarla a proseguire il cammino intrapreso in questo campionato.
Cerchiamo di essere in tanti...per informazioni e prenotazioni telefonare al 335/6390002.
La partenza e' fissata dalla palestra Piaggia nel primo pomeriggio in quanto la gara avra' inizio alle
ore 18,00. 

INTERVENITE NUMEROSI E FORZA NOTTOLINI!!!!!!
				
		
Fonte: Segreteria
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Regolamento serie C
scritto da Gentore curioso il 16-04-2010
Chi mi sa dire cosa succede in caso di arrivo in testa a pari punti col Grosseto ? Chi va su ? in base
a cosa ?
						
		
Regolamento serie C
scritto da Alessandro Pardini il 16-04-2010
Questa comunicazione era gia' stata inserita in altra discussione comunque la riporto per ulteriore
informazione:
"Norme generali per l'organizzazione dei campionati regionali 2009/2010"
- In caso che due o piu' squadre risultino a pari punti, la graduatoria viene stabilita, in ordine
prioritario (Reg.Gare art. 40):
1 - in base al maggior numero di gare vinte;
2 - in base al miglior quoziente set;
3 - in base al miglior quoziente punti;
4 - risultato degli incontri diretti tra le squadre a pari punti.
Saluti a tutti.
						
		
bha...
scritto da ....... il 16-04-2010
ma non ci credo...!!!!
						
		
Non ci crederai!
scritto da Albe16 il 17-04-2010
Non ci crederai ma e' proprio cosi' sia nei campionati nazionali che regionali. Mentre l'indizione della
1Divisione prevedeva che a parita' di punti si giocasse gara uno e gara due ed eventuale gara tre!
						
		
Programma per domenica!
scritto da Albe16 il 23-04-2010
Il pullman partira' da Capannori alle ore 14,15 con fermata a Migliarino alle 14,45. Raccomando
puntualita'!
						
		
siamo agli sgoccioli..
scritto da spettatrice  il 23-04-2010
un ringraziamento a tutta la squadra per averci, fin qui ,fatto divertire( e anche un po' soffrire). 
Sono stati sabati piacevoli, ho sempre visto anche nei momenti di difficolta' una grande voglia di
non cedere mai.
Brave a tutte,l'unione fa la forza. E ne vedo ancora tanta...

						
		
Gli ultimi sforzi
scritto da Federico il 23-04-2010
Forza ragazze ancora un ultimo sforzo,in bocca al lupo e sempre FORZA NOTTOLINI
						
		
Laciate ogni speranza.......................
scritto da MAREMMA AMARA il 23-04-2010
Si sara' una "maremma amara" per Voi! Vi faremo sentir la testa! Ma poi si' vinca il migliore e quindi
noi!



						
		
Gardenia -Nottolini
scritto da Tifoso il 24-04-2010
Gruppo fantastico,ragazze fantastiche,campionato fantastico fateci sognare.......in bocca al lupo!
						
		
per maremma amara
scritto da sorella nera il 24-04-2010
non cantare vittoria!!!!!!! vi faremo battere i denti fino all'ultimo!!!!!!!!!!!!!!
						
		
In bocca al lupo
scritto da Politi G il 24-04-2010
Mi sarebbe pisciuto esserci, di solito non salto le gare importanti ma questa volta avevamo
promesso alle ns bimbe di portarle a vedere una partita della Foppa ai play-off e Domenica era
l'unica data disponibile (anche perche' non si sa se andra' avanti visto il risultato dell'andata). In
bocca al lupo, credo che un vs successo sarebbe un bene per tutto il movimento lucchese, io la
penso cosi e credo tutti quelli che vivono questo sport con passione.
						
		



sponsor
		

sice

http://http://www.sicetelecom.it/


Scontro importante giocato bene
21-04-2010 - Under 15
		
Valdiserchio - Nottolini 0-3 (17/25 25/27 16/25)

Finalmente la nostra Under 15 entra in campo e gioca interpretando bene la partita.
Il lavoro svolto in palestra sembra cominci a dare i suoi frutti.
Dopo la prova in parte deludente di domenica scorsa al 3° Memorial "Roberto Biagioni", le nostre
ragazze hanno ritrovato la vena positiva che avevamo visto nelle ultime partite di campionato.
Questa sera, sempre con qualche errore di troppo, la nostra compagine ha giocato un buon primo
set e un secondo combattutissimo e condotto bene senza lasciarsi influenzare dal risultato parziale
che ci ha visto sotto addirittura sul 24-22. Con grande caparbieta' le ragazze sono riuscite a
ribaltare il finale con un 25-27.
Terzo e ultimo parziale dominato sin dall'inizio.
Finalmente una bella partita anche nel campionato under 15, merito anche delle nostre avversarie.
Con questo risultato la nostra squadra si posiziona sola al primo posto della classifica provvisoria
del girone A. 
Brave BIMBE !!!!
Formazione: Biagini, Bimbi, Davini, Mariani, Occhiochiuso, Petroni, Quilici B., Quilici F., Ristori,
Rivis, Rugani.

				
		
Fonte: P.Quilici
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Under 15
scritto da Luca Bonomini Valdiserchio il 22-04-2010
Brave le bimbe della Nottolini per la bella prova di ieri sera. La ns. squadra e' stata subito messa in
grossa difficolta' per l'ottimo servizio, cosa che del resto e' durata tutta la partita, escluso il 2°
combattuto parziale 25-27 dove le due compagini si sono equilibrate e dove a mio parere si sono
verivicati parecchi errori sia in fase di impostazione che di attacco. Peccato per l'occasione persa,
comunque non demordiamo e continuiamo ad allenarci bene per poi presentarsi alla sfida finale in
altra condizione.
						
		
Brave
scritto da Genitore Nottolini il 22-04-2010
Brave a tutte e due le squadre ,chiaro che sono content che abbiamo vinto noi ma almeno le bimbe
del Valdiserchio hanno giocato bene e finalmente abbiamo visto una bella partita e ognuno ha
potuto almeno tifare per la proia squadra.
Brave a tutte. 
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Memorial "Roberto Biagioni"
21-04-2010 - Under 15
		
20 APRILE 2010 - 3° Memorial "Roberto Biagioni" 

Domenica scorsa la nostra Under 15 ha partecipato al 3° Memorial "Roberto Biagioni" classificandosi
al 5° posto.
Un'po' di delusione per il risultato ottenuto dalla nostra formazione che non e' mai riuscita ad entrare
in partita con la giusta concentrazione.
La classifica finale dopo una partita equilibrata tra il S. Giuliano Terme (PI) e il Monsummano (PT)
e' la seguente:

1° S. Giuliano Terme (PI), 2° Monsummano (PT), 3° S. Giuliano Milanese (MI), 4° Garfagnana
Castelnuovo, 5° Nottolini, 6° Valdiserchio, 7° Oasi, 8° Dronero (CN), 9° Garfagnana Gallicano.

				
		
Fonte: P.Quilici
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Ancora un´ottima prova.
20-04-2010 - Under 13
		
Nottolini ´97 - Pantera 3 - 0 (25/10 25/18 25/16)

Buona prova delle nostre ´97 che si aggiundicano la gara contro le panterine. Abbiamo assistito ad
una gara che, grazie anche alla squadra avversaria, e' stata giocata bene da entrambe le squadre
con scambi lunghi, buone difese ed attacchi altrettanto incisivi. Vi e' stato spazio per tutte le ragazze
che compongono il gruppo e si sono visti notevoli progressi amche per quelle che trovano meno
spazio a dimostrazione che il lavoro in palestra alla lunga paga. Con questa vittoria si rafforza il
primo posto nel girone ma quello che maggiormente mi ha fatto piacere e' stato constatare che i
progressi che avevo visto durante gli allenamenti ora si sono visti anche in partita. Per questo voglio
fare i miei personali complimenti e della societa' sia alle ragazze che agli allenatori. 
				
		
Fonte: Alberto Baroni
				
		



Commenti

risposta ad era ora
scritto da MagicaEmi73 il 20-04-2010
prima di tutto hanno un allenatore che le coordina seconda cosa giochera' chi piu' se lo merita
anche perche' non sono le bimbe a decidere ma e' l'allenatore e questo sarcasmo e' inutile.
						
		
Tanto per fare polemica
scritto da Ranuncolo il 21-04-2010
E' proprio vero c'e' sempre qualcuno che prima di parlare dovrebbe pensare trenta volte e poi stare
zitto.Cosi' facendo non si aiuta le ragazze a crescere perche'tra loro esiste piu' obbiettivita' che tra i
grandi e se lasciate tranquille capiscono benissimo il loro reale valore del momento.Cerchiamo di
non cadere nel tranello del calcio dove sono i genitori spesso a rovinare i figli esasperando le
situazioni.
						
		
genitori,genitori,genitori!!!!!!!!!!!!!!!!!!
scritto da gibbo2 il 21-04-2010
Nel torneo springvolley rimasi impresso da una cosa che non ho visto fare in nessuna squadra e
che ho prontamente fatto notare alle nostre bimbe che guardavano la finale contro il 2dlingotto
torino.Durante il time-out chiesto dal Becheroni,le bimbe in panchina nottolini,come prima
cosa,prendevano le bottigliette dell'acqua per portarlo alle compagne uscenti dal campo.Tanta tanta
roba si direbbe a Viareggio.
Cari genitori Nottolini97 (ma non solo!!);lasciate le bimbe tranquille ed assecondate le loro eventuali
delusioni per un mancato ingresso in campo.Il rischio di creare ancora piu' disagio e problemi alle
bimbe e' molto piu' alto lamentandosi per conto loro (o nostro?).Consolarle ed invogliarle a darci
dentro e non mollare,penso sia il compito di noi genitori.
						
		
Opinione personale
scritto da Albe16 il 21-04-2010
Mi interessa parecchio questa discussione aperta da un intervento che definire poco opportuno e'
un eufemismo!Ma soprattutto mi interessano gli interventi successivi dove qualcuno fa rilevare
come l'obiettivita' delle ragazze sia piu' precisa ed attenta di quella dei genitori che siedono in
tribuna. Ritengo che sia umana avere l'aspirazione dei genitori di vedere le proprie figliole giocare in
campo ma altresi' vero che questo non deve essere un diritto ma che il posto va conquistato con
impegno e sacrificio. La vita cari signori e' questa! A scuola, nella vita l'impegno ed il sacrificio
pagano come cosi' pure nello sport! E' impensabile che a scuola tutti prendano dei bei voti come
cosi' nella vita non tutti faranno la stessa carriera!
Sono genitore anch'io e vi posso assicurare che mia figlia e' stata la piu' grossa panchinara della
Nottolini e le volte che se ne e' lamentata con il sottoscritto le ho sempre risposto che impegnandosi
avrebbe messo in difficolta' l'allenatore nelle scelte e che quindi sarebbe arrivato anche il suo
momento. Non sono andato certo a chiedere all'allenatore di farla giocare oppure non ho scritto su
un forum.   Nessun allenatore fa le scelte per far dispetto a qualcuno ma cerca di mettere in campo
persone con tanta voglia di fare e che lo hanno dimostrato. Quindi inviterei tutti i genitori ad una
attenta riflessione evitando di creare false aspettative nelle figliole ma incoraggiondole a proseguire
con tenacia e sacrificio a praticare lo sport. Il gruppo 97 e' veramente un buon gruppo e ci stiamo
investendo parecchio per questo invito a soprassedere dai commenti poco opportuni lascindo vivere
alle ragazze la loro esperienza senza pressioni inutili e dannose!      
						
		
Educare  !
scritto da Genitore il 21-04-2010
Il nostro compito e' accompagnare le nostre figlie nel loro percorso sia scolastico che
sportivo,sostenendole e incoraggiandole senza pero' mai valicare il confine affidando le scelte a chi



e' deputato a farle.Trovo le polemiche fatte  inutili,dannose e poco rispettose e spero che l'autore
riesca a interrogarsi e a chiedersi se valeva veramente la pena di sollevare un simile polverone o se
era meglio tacere.Sono anche colpita dal termine "intoccabili" perche'utilizzare questo termine sa
molto di offensivo verso chi con grande merito sta' operando per il miglioramento dell'intero gruppo.
						
		
precisazione!
scritto da Albe16 il 21-04-2010
Caro curioso o non hai letto bene quello che ho scritto sopra oppure mi sono spiegato male!
Comunque mi piacerebbe tu ti facessi riconoscere in modo da poter confrontare le idee di persona e
non su un forum! Per questo ti invito a farti riconoscere la prima volta che mi vedi! Con questo
chiudo!
						
		
grande
scritto da MagicaEmi73 il 21-04-2010
grande albi speriamo che ti ascoltino i genitori!!!!!!!! sono loro la maggior parte delle volte a rovinare
le bimbe e il gruppo. io dico lasciate le cose cosi come sono la sintonia che c'e' ora e'
bellissima!!!!!!!anmrj
						
		
non mi va giu
scritto da BrandonLee97 il 21-04-2010
allora ciao sono una giocatrice del '97 u13 della Nottolini e questo discorso delle panchinare non mi
va giu..... rispondo a Poco Conta ....allora inanzitutto non sono le "intoccabili " che decidono chi
deve entrare in campo e giocare ma e' l'allenatore come detto da qualcun'altro... e comunque non
c'e' da lamentarsi se le proprie figlie fanno le panchinare anzi in un certo senso dovremmo
assecondarle anche se sono in panchina perche' anche a me e' successo di aver fatto la
panchinara e per ben 3 ANNI e sottolineo 3! E devo ringraziare chi mi ha fatto fare questi  3 anni di
panchina perche' guardando le mie compagne giocare e stando attenta al gioco sono migliorata
tantissimo e oggi mi ritrovo a giocare da titolare..... quindi batsa con questi discorsi .... se le
panchinare non giocano vuol dire che di attenzione da parte di loro c'e' ne' ben poca quindi anche
l'allenatore decide chi far giocare in base all'attenzione che la ragazza ci mette per fare questo sport
e per essere efficiente in campo . Allora basta e ragionate su questo che se le panchinare non
giocano CI SARa' SEMPRE UN MOTIVO!!! PENSIAMO SEMPRE A QUESTO E NON e' COLPA
DELLE "INTOCCABILI" CHE e' COMUNQUE UN TERMINE DISPREGIATIVO NEI CONFRONTI DI
NOI RAGAZZE CHE NON ABBIAMO NESSUNA COLPA!
  spero che questi discorsi cessino perche' non significano assolutamente niente

						
		
Ora basta !!!!!!
scritto da Del Vecchio il 21-04-2010
Prendo la parola per difendere gli Allenatori che spesso guidano questo gruppo,in quanto ho
assistito a diverse partite sia guidate da Sandro che da Eleonora,quest'ultima non allenandole ma
portandole in alcune partite a giocare; testimonio che Sandro gli ha sempre detto che se c'era la
possibilita' di farle giocare tutte di farlo, in piu' nelle partite dove anche lui le ha dirette a parte con la
Pantera,le ha fatte giocare sempre tutte,o quasi, quindi non vedo il motivo di attaccare sul forum
con queste critiche,che servono solo a creare alibi nelle bimbe.
Io sono un genitore,come voi e posso dire di non aver mai 
pensato che Eleonora dovesse giocare per forza, anzi ho sempre avvallato le scelte degli allenatori
e le sue scelte non ultima di fare l'allenatrice anche se mi e' dispiaciuto,che abbia smesso di
giocare,ma sono contento per lei in quanto rimane nello sport,cercando di trasmettere, quello che
da questo ha imparato, a tutte le bimbe della Nottolini ,dal mini volley al '98 ed al '97.Vi posso
garantire che molto spesso mi ha detto che noi genitori spesso siamo la rovina dei
figli(sportivamente parlando),e mi ci metto anch'io perche' mi ritengo sempre un genitore come Voi.
						
		



Invito
scritto da Albe16 il 22-04-2010
Inviterei a soprassedere sia a rispondere che a commentare. Lo sappiamo tutti e non solo noi che
questo gruppo '97 e' uno dei migliori della provincia, se non il meglio, e quindi troppo facile cercare
di mettere zizzania tra le ragazze, i genitori, gli allenatori ecc. Quindi andiamo avanti fregandocene
di certi interventi tesi a dividere ed atti a creare malumori!
						
		
Cerchiamo di capirci
scritto da Alessandro Pardini il 22-04-2010
Intanto Vi informo che mi sono arrogato il diritto di cancellare una bella serie di interventi.
Seconda cosa, mi ripeto per l'ennesima volta, se si interviene con moderazione e tranquillita' ben
vengano i commenti di tutti ma, sopratutto per le categorie piu' giovani e dove i genitori tentano di
prevaricare determinate condizioni, finche' saro' in questa Societa', mi permettero' di cancellare gli
interventi che non trovo equilibrati.
Come vedete mi firmo, come sempre, cosi' sapete con chi avete a che fare.
Saluti a tutti.  
						
		
criticoni
scritto da in generale il 22-04-2010
Non capisco a cosa serva un forum se gli interventi di "critica" vengono cancellati.
A volte serve a migliorare.
						
		
BRAVA
scritto da Elisa 21 il 22-04-2010
vorrei fare i complimenti alla bimba "Brandonlee 97" per il commento di alta maturita' che ha fatto!
Purtroppo e' sempre piu' palese , e quest'anno ne ho avuto UNA prova personale, che sono i
genitori che soffrono se la bimba sta in panchina, le bimbe sono molto piu' tranquille di quanto si
pensa e sono anche mature da venire dall'allenatore e magari chiedere spiegazioni o magari lo
sanno gia' da sole perche' hanno meno spazio di altre , perche' in palestra all'allenamento ci sono
loro e vivono con le loro compagne l'armonia del gruppo e della squadra ed e' questo che purtroppo
questi genitori non capiscono!Come dico sempre alle mie bimbe il gruppo e' uno solo chi gioca di
piu' e chi gioca di meno e ognuno deve impegnarsi per far si di ottenere sempre piu' spazio perche'
cosi' arrivano le maggiori soddisfazioni, il lavoro premia sempre ! Penso sia proprio diseducativo
anche a livello umano pensare che una bimba deve giocare se non se lo merita , solo perche', a 11
12 anni, devono giocare tutte, la vita non e' cosi come ha detto Albe16!lo sport serve ad educare, a
spronare ad impegnarsi in ogni cosa, in palestra  come a scuola, perche' solo con l'impegno si
ottengono i risultati!questo devono capire le piccole atlete!e ognuno avra' il suo spazio... e i genitori
se vedono le loro bimbe felici comunque non devono far loro dei problemi ... inoltre se una squadra
vince che problemi si devono fare ??? salutoni ..
						
		
Una ragazzina con le idee chiare
scritto da Oltreserchio il 22-04-2010
Abbiamo incontrato il vostro gruppo e devo dire che ho elogiato le ragazze per le loro qualita' e per
il modo di giocare,ho visto un gruppo felice e molto maturo.Sicuramente grande merito va anche al
loro allenatore che ha saputo trasmettere tecnica e sicurezza cose che nel giovanile fanno la
differenza.La ragazzina che e' intervenuta sul forum mi ha confermato la mia impressione
dimostrandomi che il lavoro in palestra serve anche a migliorare la testa e quando si usa come lei e'
veramente un piacere costatarlo.Un elogio alla societa' Nottolini per il lavoro svolto e un biasimo a
qualche provocatore che vorrebbe distruggerlo solo per fini egoistici.
						
		
PAROLE SANTE
scritto da gb11 il 22-04-2010
Quelle scritte dal Baroni andrebbero prese pari pari e messe su un foglio informativo da consegnare



ai genitori che decidono di portare in palestra le figlie col titolo "Istruzioni per l'uso". Bravo albe16, a
volte le azzecchi anche te...
Vorrei poi chiedere alla "bimba" del '97: se hai fatto 3 anni di panchina, quando eri in eta' di palla
rilanciata gia' giocavi in U12?...
						
		
risposta ad gb11
scritto da BrandonLee97 il 22-04-2010
quando ero in u12 io avevo 10 anni e ho smesso ora di fare la panchina tra u13 e u14
						
		
per brandonlee97
scritto da curiosino il 23-04-2010
Ma giochi in u13 o u14??
						
		
risposta a gb11
scritto da BrandonLee97 il 23-04-2010
sono titolare u13 ma gioco delle volte in u14
						
		
under  13
scritto da loli  il 23-04-2010
sono una allenatrice del mini volley e sono pienamente d'accordo con il sig.del vecchio dirigente
della nottolini,che le bimbe devono inparare a rispettare le scelte dell'allenatore,anche se non e'
sempre facile, ma sopratutto i genitori stessi non devono interferire nell'operato.  con questo non
voglio insegnare niente a nessuno, sono stata giocatrice ,e ho una figlia che gioca, ma non ho mai
preteso che venisse messa in campo. ha giocato solo quando lo meritava . grazie per avermi
permesso di esprimere la mia opinione loli
						
		
per Elisa 21
scritto da Brava il 24-04-2010
Non mi sembra che la bimba citata nel tuo intervento dimostri proprio  "alta maturita'". A 12 anni non
si scrive delle proprie compagne "se le panchinare non giocano ci sara' sempre un motivo". Non e'
cosi' che si mantiene l'armonia del gruppo. Anche i commenti di questo tipo andrebbero cancellati.
						
		
risposta a "brava"
scritto da sorella nera   il 24-04-2010
se leggi bene la parola panchinare e' scritta tra """ virgolette e poi la bimba ha risposto ad una
provocazione di un commento. cmq e' meglio farla finita perche' sul sito vengono anche le bimbe ed
e' brutto che leggano tutto cio'
						
		
per sorella nera
scritto da brava il 24-04-2010
Se leggi bene e' intoccabili tra virgolette e non panchinare. Comunque concordo con te che non si
devono fare commenti sul comportamento di bimbe.
						
		
Siamo onesti...
scritto da gb11 il 24-04-2010
A me non sembra proprio che i problemi di cui stiamo discutendo vengano dalle bimbe (della
Nottolini, come di qualunque altra societa'). Siamo sempre noi adulti (genitori o allenatori o dirigenti)
a generarli, scaricando su di loro le nostre frustazioni, debolezze e manie di protagonismo!!! Poi, e'
chiaro che un giovane sceglie sempre la via piu' facile e, mentre far cambiare idea ad un allenatore
e' difficile, contestarlo assieme ai propri genitori e' semplicissimo...
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Mamma mia che spavento!
17-04-2010 - Serie C
		
Nottolini - San Miniato 3-1 (19/25 25/18 25/15 25/11)

Mamma mia che spavento ci hanno fatto prendere questa sera le nostre ragazze con un approccio
alla partita quanto mai sbagliato e superficiale, fortunatamente e meritatamente fugato con una
vittoria sempre piu' convincente con il passare dei set.
Giusto merito va riconosciuto anche alle nostre giovani avversarie che hanno tenuto il campo,
sopratutto nei primi due set, con convinzione e grande volonta'.
Inizia la partita e da subito si capisce che qualcosa non quadra ed infatti, collezionando una serie di
errori inusuali e non riuscendo a chiudere punti ci troviamo sotto 10/16 e non riusciamo piu' a
riprendere il gioco in mano.
A testimonianza di tale anomalia il fatto che la nostra formazione nella prima frazione chiude
solamente 9 punti, cosa mai successa in precedenza. Sul 15/22 De Cicco rileva Lucchesi.
Anche l'inizio del secondo set non e' tra i piu' esaltanti e la squadra continua a giocare con poca
lucidita' e determinazione ma dopo una fase equilibrata riusciamo ad effettuare il sorpasso sul 15/14
e poi, migliorando sopratutto in battuta e ritrovando le giuste sensazioni, chiudiamo il parziale a
nostro favore sul 25/18.
A questo punto la partita prende tutta un' altra deriva, il muro comincia a funzionare, l'attacco e le
battute diventano piu' efficaci e prendiamo in mano il risultato in modo netto e convincente.
Anche nel quarto set De Cicco subentra a Lucchesi.
Una nota di merito per Lavinia Pagni che anche questa sera ha fatto vedere quella continuita' nella
qualita' del gioco gia' riconosciutole durante tutta la stagione. 
Adesso una settimana di intenso lavoro che prevede anche l'opportuna amichevole a Pescia per poi
affrontare, domenica prossima, la trasferta a Grosseto per "la partita" contro la seconda in classifica
La Gardenia Grosseto.
Tabellini:
Bertini 14, Lenzi 12, Lucchesi 6, Pagni 15, Masini 13, Sbrana S. 3, De Cicco 1, Sbrana L, Pollacchi
n.e., Frangioni n.e., Marchetti n.e.
Punti muro 7, Aces 9.
 

 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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incredibile!!!
scritto da tifosissimo... il 18-04-2010
adesso ci siamo! domenica a grosseto vogliamo il PARADISO!!!!!!!!
						
		
Risultati
scritto da Arrabbiato il 18-04-2010
Brutti culoni schifosi ladri di punti sarete cancellati dalla pallavolo brutti culoni schifosi
						
		
Percorso
scritto da sportivo il 18-04-2010
Percorso completato ora vi aspetta la parte finale un grande in bocca al lupo dalla parte sincera
della lucchesia pallavolistica.
						
		
Risultati
scritto da Cacciatore di scoup il 20-04-2010
Sole sole e poche nubi sulla lucchesia.Prosegue la striscia vincente della Nottolini che con qualche
sofferenza si impone su un S Miniato volitivo.Le ragazze di Baroni si dimostrano ancora una volta
tenaci e capaci di soffrire cosa che ne ha caratterizzato fino ad oggi il loro splendido
campionato.Vittoria con giallo per il Versilia,la Labronica abbandona la partita  e lascia tutti di
stucco,decisione incomprensibile.Le Versiliesi consolidano la posizione play off ormai quasi
acquisita matematicamente.Vittoria del Sistem sul Lucca volley in un derby dai due volti,le ragazze
del presidente Rugani nonostante la vittoria si allontanano sempre di piu' dalla zona play off che
sembra difficile da raggiungere.Il derby ,caratterizzato da una grande alternanza mostra un Lucca
Volley in palla per i primi due sets poi la partita si capovolge totalmente a favore delle ragazze di
S.Maria a colle.
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Un Campionato senza sconfitte
17-04-2010 - Serie D
		
Pantera - Nottolini 0-3 (21/25 16/25 16/25)

Ultima partita del campionato di prima divisione dominata dalla nostra formazione contro la giovane
compagine del Pantera.
Benche' l'avversario potesse aspettarsi una squadra appagata e demotivata dall'obbiettivo ormai
raggiunto sabato scorso, le nostre ragazze guidate da mister Landi hanno voluto portare a casa un
altro primato per la Societa', ovvero conservare la "famosa casellina 0" sulla voce sconfitte,
vincendo anche questa ultima partita.
D'altra parte, nonostante l'impegno delle giovani "Pantere", il risultato era abbastanza scontato.
Devo ringraziare da parte della Societa' tutte le ragazze che hanno partecipato a questo
campionato per la grinta, l'impegno, la sportivita e in parcolar modo l'educazione tenuta in campo
avendo sempre rispetto per l'avversario.
Alle nostre atlete spetta giustamente una settimana di riposo e una sera dedicata per i giusti
festeggiamenti.
Poi si riprenderanno gli allenamenti per cominciare a prepararsi alla prossima stagione per una
nuova esperienza in serie D.
Formazione:
Baroni Elisa, Barsetti Elisabetta, Bertolucci Ilaria, Giorgi Samantha, Gradi Chiara, Pollastrini Elisa,
Quilici Benedetta, Quilici Francesca, Vuiko Dragana.

				
		
Fonte: P.Quilici
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eeeeehhhhhmmmmm......
scritto da ???? il 18-04-2010
....COMPLIMENTONI A TUTTE!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! ;)
						
		
Complimenti per la promozione
scritto da Marco63 (Lucca Volley) il 18-04-2010
Volevo fare i complimenti alla societa', alle atlete e ai tecnici per il traguardo raggiunto. Avete un
ottimo gruppo e nessuno e' stato mai in grado di insidiare la vostra leadership. Auguri per la
prossima stagione.
						
		
Bravo Landi
scritto da Anticacciatore di bechecreeps il 20-04-2010
Landi (un allenatore VERSILIESEEEE TRA I TIRCHI LUCCHESI!!!!!)......voto 10 e lode

						
		
congratulazioni!!!
scritto da palma il 22-04-2010
La societa' oasi si complimenta per i risultati ottenuti e la meritata promozione da imbattute...
						
		
Impresona
scritto da Gabriella il 22-04-2010
Sandro Landi , vedo che ce l'hai fatta .
E ora?

Gabriella.
						
		
per gabriella
scritto da sandro landi il 24-04-2010
se sei discreta, qualcosa da fare si trova!!!!!!!!
						
		
prima divisione
scritto da loli  il 24-04-2010
congratulazioni vivissime x la promozione grande prova di squadra ,brave ciao loli
						
		
Risposta spettacolare
scritto da gb11 il 24-04-2010
ahaahaaahahahah, grande Landi, risposta spettacolare!!! Anche se, vista l'acidita' del soggetto, io
non sarei cosi' fiducioso...
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grazie...
13-04-2010 - Serie D
		
Guardate un po' chi scrive...??? il "capitano", la "vecchietta" che riesce ancora ad emozionarsi per
un successo tanto voluto e su cui nessuno avrebbe scommesso un solo euro.
Tutto e' cominciato quasi per gioco, mettendo insieme vecchie esperte e giovani vogliose di
crescere e d'imparare, guidate da un mister esperto che ha sempre creduto in questo successo
anche quando tutto sembrava impossibile.
E ora possiamo esultare, ci abbiamo creduto dal primo punto all'ultimo, nonostante avversita' e
infortuni...non abbiamo mai mollato, abbiamo sempre giocato con testa e cuore e ci siamo meritate
tutto questo!
Con questo articolo io, in prima persona, vorrei ringraziare tutti quelli che ci hanno sostenuto da
sempre e che hanno creduto in noi e tutte le bimbe che hanno sudato e faticato per arrivare a
questo splendido risultato.
Comincerei con MISTER LANDI...fra incomprensioni e battibecchi e' sempre stato il "valore
aggiunto" di questo gruppo...
SAMANTHA...che centrale!! Un lusso per la prima divisione ma che si e' messa in gioco e ha dato il
suo importantissimo contributo in ogni gara...a volte anche con un occhio solo...
"Famosa" DRAGANA...il nostro umile bomber...che dire?? quasi una certezza: palla a lei...palla a
terra!! 
BETTA...a parte qualche alzata azzardata a giocatori invisibili, si e' sempre fatta valere, una
"signora palleggiatrice" che aveva voglia di dimostrare e direi...che ce l'ha fatta!!!
ILARIA...non sara' la banda piu' forte del campionato...ma quante risate ci ha fatto fare...e quante
tirate d'orecchie s'e' beccata!!
ELISA...devo essere sincera, siamo partite male con lei ma partita dopo partita s'e' vista in lei la
voglia di crescere di dare il massimo e di esserci...brava Eli...
CHIARA (trombastecchi per gli amici!)...il nostro liberino...capace di passare da recuperi impossibili
a "cappellate" gigantesche, ma in fondo e' giovane e sono sicura che la volonta' per far bene non le
manca assolutamente.
BENEDETTA e FRANCESCA...due 2 "bimbe" buttate nella mischia che hanno dato il loro
importante contributo quando chiamate in causa; sicuramente a loro e' servito questo campionato
per crescere e per acquisire un po' di sicurezza...
GIULIA...l'abbiamo "persa" a dicembre per un brutto infortunio ma questo campionato e' tanto
nostro quanto suo!!
Non possiamo certo dimenticarci della "nonna" (perche' io confronto a lei son "zia") SIMONA...grinta
fatta persona e un aiuto e un esempio importante per tutte!
Direi che mancano da ringraziare quei due pazzi dirigenti che ci hanno affibbiato...
PIETRO e PAOLO...non sono due apostoli (non direi proprio); sono coloro anche solo con un gesto,
con una parola ci hanno sempre dimostrato quanto credevano in noi...anche nel "gabbion de
conigli"...grazie davvero!!!
E poi chi ci ha tifato...grazie a tutti...per me, come credo per ogni mia compagna, e' stato un anno di
sacrifici ma credo che non siano niente a confronto della soddisfazione e della gioia che abbiamo
provato quando l'ultima palla e' caduta a terra; e' difficile spiegare quello che si prova, perche' e'
una sensazione troppo bella...ce lo siamo meritate, ha vinto questo fantastico gruppo in cui ognuno
e' stato indispensabile...
Ah...scusate...grazie PRESIDENTE...ora pero' ci mandi tutte in crociera!!!

Elisa Baroni

Abbiamo realizzato una fotocronaca di una vittoria.
Ringrazio Federico Frugoli per la collaborazione nel realizzare questo servizio fotografico.
P.Quilici
				
		
Fonte: elisa baroni



				
		



Commenti

Senza la rima
scritto da (Maestrina dalla penna rossa) il 13-04-2010
Cara "vecchitta", 
Questa volta la rima giusta l'hai fatta tu,
prendendo in mano la situazione e sganciandoti dagli altri articoli a voi dedicati per la promozione in
"D" e sopratutto dai commenti(sempre poco edificanti) che li seguono, 
hai fatto quello che un gran capitano dovrebbe fare, ringraziare e rendere merito a tutto il suo
gruppo nessuno esluso .
Io non orbito nell'ambito della Nottolini, ma ho avuto il piacere di veder giocare te e le tue compagne
di squadra,ed ogni volta sono rimasto positivamente impressionato dalla grinta e la tenacia con la
quale avete combattuto ogni punto, ogni set, ogni partita e alla fine avete dimostrato di meritare una
categoria superiore.
Vorrei anche suggerire ai tanti che affollano il vostro sito, a volte con commenti poco consoni e felici,
imparate ed impariamo da questo gruppo cosa vuole dire  perseguire fino in fondo con convizione
una meta e cerchiamo di trasfondere la stessa grinta in ogni altra nostra giocatrice.
Su facebook ho trovato questa splendida definizione dello sport che noi amiamo. Permettimi di
regalarla a te a tutta la tua squadra e a tutti coloro che la sentono come propria. 
"La Pallavolo non e' un semplice sport...
e' gioia, e' aria, e' fuoco, e' elettricita'...e' vita!"

Di cuore
SIETE STETE GRANDI!

						
		
Una riflessione......
scritto da Penserioso il 14-04-2010
Forse, chi qualche anno fa ci ha criticato: che non eravamo una Societa' vincente, ora deve
ricredersi, ci fossero state meno critiche e meno prese di posizione all'interno,potevamo aver
raggiunto certi risultati gia' prima.
Pero' forse e' meglio cosi', la loro fuoriuscita dalla Societa' poi alla fine e' stato un bene,oggi si per
noi, visto i risultati che stiamo ottenendo,grazie anche ai nuovi collaboratori che ci supportano,
grazie anche alla loro voglia di fare,che e' uno stimolo per la vecchia guardia a cercare di migliorarci
sempre piu'.
						
		
Bravissime.......pero'
scritto da anticacciatore di scrwuops il 14-04-2010
Complimenti alle ragazze della prima divisione che hanno ottenuto una meritata promozione in serie
D. C'e' pero' un'inevitabile considerazione da fare: al momento c'e' voluto un allenatore versiliese,
che non sia Becheroni, per far vincere qualcosa alla Nottolini.
Bravo mister Landi!!!!!!
Ed ora...........apriti cielo!!!!!!
						
		
bravissime....pero'
scritto da Luna il 15-04-2010
Nessuna apertura di cielo caro anticacciatore di scrwuops. ognuno e' libero di avere la propria
opinione come la mia e' che, pensando ad altri tuoi interventi passati, che tu sia uno stolto
provocatore.
Ed ora, chiuditi cielo!!!!
						
		
uffa...



scritto da elisa il 15-04-2010
Grazie per i complimenti...ma per fare polemica andate pure da qualche altra parte...questo era un
articolo gioioso per festeggiare una vittoria...
In 4 interventi 3 son polemici...e' proprio vero che non si sa piu' che dire quando si vince bisogna
per forza attaccarsi a qualcosa...basta!!!!!!
						
		
Commenti fuori luogo
scritto da Segreteria il 15-04-2010
Purtroppo in questi periodi dobbiamo intervenire spesso sui commenti.
Questo non e' per non pubblicare critiche ma per evitare che il nostro sito(riferimento ormai per la
pallavolo provinciale) si renda ridicolo grazie a certi commenti privi di qualsiasi contenuto e
fondamento e che si riducano ad elenchi di offese fra utenti terzi.
Continuiamo a invitare a esprimere le proprie idee positive o negative che siano verso le nostre
squadre mantenendo un minimo di decenza nei contenuti.
Ancora tanta soddisfazione per il meritato successo per la nostra "PRIMA DIVISIONE" celebrato in
settimana anche dai mass media della nostra provincia.
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Incontro con risultato positivo
12-04-2010 - Under 15
		
Nottolini - Barga 3-0 (25/20 25/13 25/18)

Scontro concluso positivamente dalla nostra Under 15 contro la formazione del Barga.
La nostra formazione conquista meritatamente anche questa partita del campionato provinciale
commettendo, pero', un' po' troppi errori che potrebbero essere decisivi in uno scontro importante.
In accordo con Mr Landi mi sento di dire che se queste nostre ragazze riuscissero a rimanere
concentrate e ad evitare almeno una parte di disattenzioni in battuta ed in attacco, sicuramente
potrebbero distinguersi nella loro categoria.
Il prossimo incontro ci vedra' impegnati sul campo del Valdiserchio in una partita decisiva per la
testa della classifica provvisoria.
Formazione: Biagini, Bimbi, Davini, Fasini, Mariani, Occhiochiuso, Petroni, Quilici B, Quilici F,
Ristori, Rivis, Rugani.

				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

Torneo
scritto da Curioso il 19-04-2010
Ho letto in interventi passati che ieri c'era un torneo under 16 in Garfagnana come mai non se ne
trova traccia sul sito?
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Avanti !!!!!!!!!!
12-04-2010 - Serie C
		
10/04/10 - 22a giornata
Nottolini - Riotorto 3-0 (25/22 25/19 25/21)

Ancora una vittoria, convincente ed esaltante, ottenuta con lucidita' e determinazione contro un
Riotorto che non ha lasciato niente di intentato pur di ottenere punti sul nostro campo.
La squadra ha giocato una buona pallavolo corale e grintosa e sopratutto ha lottato come sempre
su ogni palla con umilta' e cuore.
La migliore realizzatrice della partita e' risultata il nostro Capitano Giamaica Lenzi con 18 punti, una
buona prova e' stata offerta anche da Federica Lucchesi autrice di 7 punti muro ma, ancora una
volta, chi ha giocato una gran partita, che va ad affiancarsi a tutte le altre straordinarie prestazioni
della stagione, e' stata il nostro libero Laura "rambetti" Sbrana, nella foto.
La gara ha visto un inizio molto equilibrato in cui le due squadre si sono affrontate punto su punto
dando vita a scambi spettacolari e molto combattuti fino alla fine del set quando, con una Giamaica
molto incisiva in battuta, siamo riusciti a chiudere il parziale sul 25/22.
Anche la seconda frazione inizia con grande equilibrio ma poi la nostra formazione riesce ad
allungare sul 16/11 e gestisce il vantaggio fino alla fine.
Il terzo set ha un inizio veramente anomalo con le due formazioni che commettono molti errori e
prova ne e' il fatto che sul risultato di 10/8 la nostra compagine ha chiuso solamente 2 punti.
Sul 15/11 Pollacchi subentra a Masini e sul 16/12 De Cicco rileva Lucchesi che rientrera' sul 19/16.
Anche questo parziale si rileva molto combattuto pur se la nostra squadra riesce sempre a
comandare il gioco ed il risultato per poi chiudere frazione ed incontro sul 25/21.
Il prossimo sabato saremo ancora impegnati in una partita casalinga contro il S. Miniato, formazione
che occupa la penultima posizione in classifica.
Nel frattempo giovedi' sera giocheremo un amichevole di preparazione contro la compagine del
UPL.
Tabellini:
Bertini 8, Lenzi 18, Lucchesi 13, Pagni 9, Masini 3, Sbrana S, De Cicco, Pollacchi 1, Sbrana L,
Frangioni n.e., Marchetti n.e.
Aces 5, punti muro 11.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Risultati
scritto da Arrabbiato il 11-04-2010
Brutti culoni schifosi ladri di vittorie sarete cancellati dalla pallavolo brutti culoni schifosi
						
		
Squadra sorprendente
scritto da spettatore il 11-04-2010
Ancora una vittoria con tanta volonta' e anche un bel gioco da vedere,alla Piaggia negli ultimi tempi
ci si diverte molto e tutto e' merito di una squadra combattiva e mai doma.Forza ragazze avanti cosi'.
						
		
carmignano versilia
scritto da precisa il 11-04-2010
Per correttezza dovete modificare il risultato di carmignano versilia. Il versilia ha perso 3 a 2 e non 3
a 1. saluti a tutti
						
		
Volata finale!
scritto da Neutrale il 12-04-2010
A quattro giornate dalla fine del campionato un dato e' certo il Nottolini nel girone di ritorno ha fatto
sino ad oggi qualcosa come 5 punti in piu' rispetto a quello di andata. Ha collezionato 9 vittorie da
tre punti per 27 punti totali. Ma quello che colpisce maggiormente e' come gli ha ottenuti.
Prestazioni sofferte o meno ma sempre con umilta' e concentrazione con uno spirito si gruppo da
far invidia senza mai sottovalutare l'avversario di turno ma bensi' consapevole che il risultato e'
quello che conta. nelle prossime quattro giornate incontrera' S.Miniato, Gardenia, carmignano e
Lucca Volley. Ma se ho ben compreso lo spirito di questo gruppo e' che non si da mai per vinto le
difficolta' lo esaltano e rende il gruppo ancora piu' unito. Tre punti di vantaggio sulla seconda
possono sembrare pochi ma possono essere anche sufficienti per portare a compimento il grande
risultato di vincere il campionato! E non voglio essere gufo!
						
		
Che sprint
scritto da buttero il 12-04-2010
Non mollate mai e ci costringete a un super lavoro comunque a grosseto sara' una battaglia che noi
siamo intensionati a vincere e anzi vinceremo sicuramente.I miei complimenti per l'ottimo risultato di
sabato,il Riotorto non e' un cliente facile da domare.
						
		
Sara'!
scritto da Lucchese doc il 12-04-2010
Io invece penso che Buttero abbia parecchia paura di questa Nottolini! Facendo due calcoli, ma e'
meglio non farli, alla Nottolini possono andar bene anche quattro risultati su sei nello scontro diretto!
E Buttero lo sa!
						
		
Oh buttero
scritto da Tifoso il 12-04-2010
Buttero parla parla ma intanto siamo 3 punti avanti e ti assicuro che non siamo assolutamente
impauriti e che verremo a Grosseto consapevoli della nostra forza.
						
		
e' un ingiustizia!!!
scritto da triste il 12-04-2010
tutti parlano ma una cosa e' certa,nottolini e gardenia meriterebbero la b tutte e due. purtroppo una
delle due arrivera' seconda e i play off si sa sono una tombola. se una non ce la facesse sarebbe



un'INGIUSTIZIA........
						
		
risultati
scritto da Cacciatore di scoup il 13-04-2010
Sole sole e poche nubi sulla lucchesia.Vince ancora la Nottolini con un secco tre a zero,le ragazze
del presidente Baroni soffrono ma riescono a fare sua l'intera posta dimostrando ancora una volta la
loro concretezza e determinazione.Vince il Lucca volley che si puo' permettere di provare soluzioni
e alternative in vista dei play off.Le ragazze di Ricci conducono la partita con autorita' e per il VBC
grosseto restano solo le briciole.Vince il Sistem che continua a sperare nei play off e dimostra
qualche progresso anche nel gioco,tutto lascia sperare che le giocatrici di S.Maria a Colle possano
centrare il loro obbiettivo di inizio stagione e approdare ai play off.Quasi impresa del Versilia che
continua la sua marcia con regolarita'facendo punti con tutte.Sfuttando la vittoria della Nottolini
allunga sulla diretta inseguitrice il Rio torto e mette un nuovo tassellino in chiave classifica
finale.Ps:siete ancora lontani da scoprire la mia vera identita'potrei essere chiunque e di qualunque
societa'potrei persino essere il vostro piu' stretto collaboratore.
						
		
Triste ha ragione
scritto da Buttero il 13-04-2010
E' vero Triste ha proprio ragione,una delle due squadre restera' fuori dalla promozione ed e'
veramente ingiusto perche' entrambe si meritano di salire.Mister Spina ha molto rispetto della vostra
societa' e del vostro allenatore a cui riconosce il merito di aver plasmato una squadra capace di
continuita' e qualita'che ha veramente stupito tutti.Detto questo e' lecito che mi aspetti che a
prevalere sia il mio Grosseto e sicuramente sara' cosi'anche se mi sento gia' di applaudire quello
che avete fatto per rendere questo campionato veramente avvincente.
						
		
Detti!
scritto da Camilli il 13-04-2010
Come direbbe un noto personaggio che usa passare le vacanze a Talamone: "non dire gatto se non
l'hai nel sacco!"
						
		
Forza Nottolini
scritto da Forza Nottolini il 13-04-2010
Caro buttero prendiamo volentieri i tuoi complimenti e ricambiamo pero' stai certo che a Grosseto
vinciamo noi e dopo vi ringrazieremo per aver reso fino all'ultimo avvincente questo campionato.
						
		
Per una squadra come noi
scritto da Una di noi il 14-04-2010
Tutti questi elogi una squadra come noi non e' abituata a riceverli,siamo invece abituate a ricevere
critiche e invettive di tutti i tipi.Gli elogi ci fanno comunque piacere ma non smettete di criticarci
perche' questa cosa ci mette benzina del motore e ci spinge a superarci.Forza ragazze il bello deve
ancora venire.
						
		
Per "Una di noi"
scritto da Curioso il 14-04-2010
Cara UNA DI NOI, ora non fare troppo la vittima, e' tutta la stagione che vi arrivano da tutte le parti i
complimenti (senza dubbio meritati). Perche' le persone dovrebbero criticarvi gratuitamente quando
invece c'e' solo motivo di elogiarvi? Non capisco proprio questo atteggiamento
puerile...Personalmente vi faccio i complimenti, e non e' scritto sulla pietra che le Grossetane
escano indenni dal confronto...
						
		
per tutti!!!



scritto da osservatore il 14-04-2010
tanto dobbiamo vincere con la Folgore,poi penseremo al grosseto. quella sara' una partita molto
difficile per tutte e due le squadre,non vincera' la piu' forte o la piu' tecnica,ma quella che avra' piu'
testa e nervi saldi e faccio una raccomandazione agli allenatori:state calmi e lasciate tranquille le
giocatrici.P.S. che ci sia un arbitro al di sopra delle parti in bocca al lupo......
						
		
Allora fate proprio sul serio
scritto da Carrarino il 15-04-2010
Prima di tutto un saluto all'amico Sandro che sta' veramente facendo faville sovvertendo ogni
pronostico,poi un saluto al presidente che penso sia soddisfattissimo.La Nottolini in questi anni ha
lavorato con passione e competenza riuscendo a superare momenti brutti con uno sguardo verso il
futuro.Oggi il grande lavoro tecnico sta' iniziando a dare i suoi frutti e a prescindere di come finira'
questo campionato la societa' si e' ricollocata dove si merita di stare.Ho visto l'under 13 e devo dire
che mi e' piaciuta molto per le qualita' tecniche delle ragazze.In culo alla balena per la fine del
campionato......
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Serie D !!!!!!!
12-04-2010 - Serie D
		
10/04/10 - 21a giornata
Nottolini - Olympic 3-0 (25/12 25/19 25/19)

Poche parole per descrivere la felicita' delle nostre ragazze alla fine della partita di oggi dominata
dall'inizio alla fine che ha matematicamente sancito la nostra promozione in serie D.
Passerella per tutte le nostre atlete.
Grande MR Landi !!!!!!!!!
Grandi tutte le ragazze !!!!!!!
Complimenti per la vittoria di questo campionato anche con tutti i problemi dovuti a infortuni e
assenze varie.
Le atlete protagoniste della promozione a cui va il nostro "GRAZIE":
Baroni Elisa, Barsetti Elisabetta, Bertolucci Ilaria, De Cicco Arianna, Genovesi Simona, Giorgi
Samanta, Gradi Chiara, Pollastrini Elisa, Quilici Benedetta, Quilici Francesca, Ragghianti Giulia,
Vujko Dragana, Davini Elisa.
Segue ampio servizio fotografico
				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

1Divisione
scritto da Albe16 il 10-04-2010
Ebbene si la nostra 1Divisione ha vinto 3 a 0 ed e' ufficialmente in Serie D! Brave ragazze mi fa
immensamente piacere vedere ragazze che a 30 anni e passa riescono ancora ad emozionarsi e
far scorrere due lacrimucce per il risultato ottenuto e mi auguro che  questo sentimento venga
passato anche alle ragazze piu' giovani   che oggi sono scese in campo! Di nuovo
BRAVVVVVVVVVVVVVVVVVVVEEEEEEEEEEEEEEEE!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! 
						
		
Per fortuna!
scritto da Analista il 11-04-2010
Con la matematica vittoria del campionato di 1divisione e la conseguente promozione in serie D e
con una seire C che non perde colpi (stasera ha schiantato il Riotorto)per la Nottolini si aprono
scenari a dir poco impensabili all'inizio della stagione in corso. Sfido chiunque a dire che aveva
previsto anche per la 1Divisione un campionato cosi', anzi se non vado errato all'inizio dell'anno tutti
ma proprio tutti davano vincente proprio quell'Olimpic (o Sporting Lucchese Volley) che poi si e'
rivelato un grossissimo bluff. Gli scenari che si aprono per la Nottolini (male che vada fara' due
campionati regionali) sono manna per le giovani di buone speranze della piana di Lucca e della
valle del Serchio. A questo punto la Nottolini diventa a tutti gli effetti la societa' dove, grazie anche
allo staff tecnico a disposizione, chi vuole fare pallavolo di un certo tipo non puo' che ambire ad
entrare a far parte dell'organico delle due formazioni e qui parlo di giovani di buone speranze e che
abbiano voglia di assumersi certi impegni. Con il lavoro i nottoliniani sono riusciti a dimostrare che
certi risultati si ottengono ma anche loro devono per forza migliorarsi ed evitare di fare errori gia'
commessi nel passato e recente passato. Auguro loro buon lavoro e complimenti! 
						
		
Domenica tutti a San Marco
scritto da Nottoliano il 11-04-2010
Ormai abbiamo vinto il campionato ma Sabato prissimo continuiamo a vincere.
Rimaniamo imbattuti fino in fondo !!!
Braveee!!!
Bravo Landi !!!
						
		
Per ora e' un successo!
scritto da Albe16 il 12-04-2010
Il campionato disputato dalle ragazze della 1Divisione e' un successo da come e' stato disputato,
dalle avversita' ed infortuni vari superati con la forza della volonta di far bene e lo spirito di sacrificio.
A questo punto visto che in tutti questi anni che mi interesso di pallavolo non ho mai visto vincere, in
casa Nottolini, un campionato senza subire sconfitte mi piacerebbe portare in fondo alla classifica
finale del campionato la casella sconfitte che recita: "0". Quindi ragazze cercate di passare alla
storia della Nottolini come il gruppo che non ha perso nemmeno una partita nel loro campionato!
						
		
Facile Facile
scritto da Lucca il 12-04-2010
Avete fatto una squadra da vincere Facile Facile ,perche non avete messo le giovani da fare
crescere come gli altri?
						
		
per lucca
scritto da Stufo il 13-04-2010
perche' ognuno fa come c---o gli pare e sopratutto perche' alla Nottolini c'erano le giocatrici per
vincere anche giovani, bel mi bischero, mentre nelle altre Societa', anche se volevano vincere,
giovani o non giovani c'era veramente poco.



Quindi fate un mea culpa e non rompete!
						
		
Bravo stufo!
scritto da aaa il 13-04-2010
Forse bisognava che gli altri ci dicessero chi volevano in campo della Nottolini, per vincere loro????
Comunque due persone esperte non fanno una squadra e nella 1^ divisione e' il GRUPPO che e'
risultato vincente!!!!
Tanto non e' piu' un problema, quest'anno. Vediamo se l'anno prossimo troveranno da dire
sull'eventuale squadra di SERIE D. (Rode, eh???)
						
		
PER STUFO E AAA
scritto da PELLEDIDAINO il 13-04-2010
Scusate se mi intrometto,nessuno vuole togliere meriti alla Nottolini per il traguardo che ha
raggiunto tanto di cappello , un obiettivo agognato da tutte le squadre partecipanti, da solo fastidio il
fatto che in piu' di un commento viene messo in risalto il fatto che nella squadra ci sono diverse
atlete 94/95 prelevate dal giovanile etc etc, ma di fatto il loro apporto e i MINUTI giocati sono ben
poca cosa (questo non vuole essere un sminuire le sopracitate atlete)rispetto ai proclami Societari!
Di nuovo esprimo i miei complimenti a tutte le atlete facenti parte della squadra che ha
indubbiamente meritato la promozione.
Saluti
Ah..... a proposito a me non rode che abbiate vinto il campionato e certo non si possono fare
processi agli intenti e obiettivi delle altre Societa'!
						
		
per palledidaino - "mi sembra"
scritto da spettatore  il 13-04-2010
stavo leggendo l'ultima notizia inserita sul sito e srorrendo ho lettopoi i commenti su questa (notizia).
Come dice il capitano "mi sembra" che durante il campionato delle ragazze del "95 abbiano giocato
tutti i tre set o piu' e caro pelledidaino questo e' successo parecchie volte.
Chiaro che hanno fatto quello loro possibile.
Quando c'e' stata la necessita' (vedi infortuni vari) o partite che si sono rivelate abbastanza facili.
Questo credo che sia la mossa giusta Fatta dall'allenatore e dalla societa' , inserire giovani in un
gruppo di ragazze esperte .

						
		
noia
scritto da elisa il 13-04-2010
come siete noiosi...!!!!!
S'e' vinto.
ma del resto si sa, e' piu' facile criticare che fare i complimenti...
e poi mi dite...cosa dovremmo fare noi povere vecchie?? spiegatemelo perche' se la pallavolo e'
solo per i giovani allora io non c'ho capito niente...per me la pallavolo e' passione e finche' mi
reggeranno le gambe e la schiena fara' parte della mia vita...
saluti a tutti....e torniamo a festeggiareeeeee!!!!!!!!
						
		
PER ELISA E  SPETTATORE
scritto da PELLEDIDAINO il 13-04-2010
Elisa : rinnovo i complimenti per la promozione .....STOP!!!

Spettatore: Vai a rileggere i commenti delle partite scritti dalla Societa' e se per te quello che e'
stato scritto risponde a verita' STOP!!!!



E tutto il resto e' noia!!!!!!!!

Saluti
						
		
Tutto vero!
scritto da Preciso il 13-04-2010
Alla Nottolini hanno fatto in tutte le squadre che partecipano ai campionati di categoria un mix di
ragazze piu' esperte ma questo mi sembra l'abbiano detto e sbandierato poi le giovani giocano
senza che venga loro chiesto l'impossibile questo e' un modo come un'altro per farle crescere
senza l'assillo del risultato! E' una scelta e basta ne da apprezzare o deprecare ma da accettare!
Per chi dice certe cose su quello che viene scritto sul sito Nottolini lo inviterei ad andare a vedere,
mi sembra che qualcuno lo abbia gia' fatto presente, i siti degli altri dove le sconfitte con giocatrici
squalificate ed ammonite (si parla di Under17) non viene minimamente menzionato! 
						
		
Commenti fuori luogo
scritto da segreteria il 15-04-2010
Purtroppo in questi periodi dobbiamo intervenire spesso sui commenti.
Questo non e' per non pubblicare critiche ma per evitare che il nostro sito(riferimento ormai per la
pallavolo provinciale) si renda ridicolo grazie a certi commenti privi di qualsiasi contenuto e
fondamentoe che si riducono spesso a liste di offese fra utenti terzi.
Continuiamo a invitare a esprimere le proprie idee positive o negative che siano verso le nostre
squadre mantenendo un minimo di decenza nei contenuti .

Ancora tanta soddisfazione per il meritato successo per la nostra "PRIMA DIVISIONE" celebrato in
settimana anche dai mass media della nostra provincia.
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2° concentramento under 12.
11-04-2010 - Under 12
		
Alla palestra di Capannori abbiamo ospitato il 2° concentramento Under 12. Le formazioni
partecipanti: Pietrasanta, CNL e Nottolini.
Nella prima gara Nottolini - Pietrasanta 2 a 0, nella seconda CNL - Pietrasanta 2 a 0 ed a seguire
Nottolini - CNL 2 a 0.
Il gruppo del ´98 oggi pomeriggio si riscatta della prestazione opaca della mattina vincendo
nettamente e rispettivamente con Pietrasanta e CNL.
Sotto la guida del duo Elena ed Eleonora le nostre giovani hanno giocato con attenzione, ricercando
sempre i tre tocchi e facendo notare buoni progressi nei fondamentali.

Risultati completi:
NOTTOLINI-PIETRASANTA 2-0 (25/14 25/7)
PIETRASANTA-CNL 0-2 (14/25 21/25)
NOTTOLINI-CNL 2-0 (25/9 25/6)
				
		
Fonte: Alberto Baroni/Leo Del Vecchio
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Domenica in chiaro scuro.
11-04-2010 - Under 13
		
Under 13 '97
Camaiore - Nottolini '97 0 - 3 (25/6 25/7 25/12)

Facile e convincente vittoria della nostra squadra '97 che si aggiudica in scioltezza la partita con il
Camaiore.
Tutte le bimbe sono state impiegate ed hanno ben giocato dimostrando buona padronanza e
sicurezza di gioco.

Under 13 '98
Nottolini ´98 - Barga 1 - 3 (13/25 15/25 25/18 23/25)

Partita dai due volti. I primi due set non giocati o meglio con ragazze che sembravano ancora
crogiolarsi nel letto. Risveglio nei due set successivi dove il terzo vinto ed il quarto lottato punto
punto ma che si e' concluso a vantaggio delle avversarie! Niente di grave quello che chiediamo a
questo gruppo e' quello di fare esperienza e stare in campo con attenzione! Quindi avanti tutta con
allenamenti, le partite servono solo ad acquisire quella carica agonistica che servira' per il futuro. 
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Bisogna anche dormire
scritto da Briscola il 12-04-2010
Evidentemente quando e' stato il momento di giocare il terzo set le ragazze erano riposate!!!!!!!
Brave anche alle panchinare che hanno dimostrato di saper anche loro far qualcosa................
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Sabato importantissimo
09-04-2010 - News Generiche
		

Sabato 10 Aprile 2010 importantissimo per la nostra societa'. 
Primo appuntamento alle 18.00 a Camigliano con la Prima divisione che affronta la squadra
dell'Olimpic.
Questo incontro puo' essere determinante infatti la nostra compagine anche con un solo punto
conquisterebbe matematicamente il campionato e quindi la promozione in serie D (tutti gli scongiuri
possibili).
Purtroppo continuano gli infortuni e quindi anche domani dovremmo stringere i denti e cercare di
portare a casa un risultato positivo.
Subito dopo alle 21.00 al Palazzetto di Capannori la nostra prima squadra incontrera' il Riotorto in
un altra partita importantissima per la classifica.
Facciamo appello a tutti i sostenitori Nottolini a seguirci anche questo fine settimana con il loro tifo.
Facciamoci un " in bocca al lupo"  (crepi) 
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

gola secca
scritto da elio il 09-04-2010
i sostenitori iniziano ad averew la gola secca.......
						
		
Non solo sabato ma un fine settiamana denso di impegni!
scritto da Albe16 il 10-04-2010
Vorrei ricordare che non e' solo il sabato giorno impegnativo ma anche la domenica con l'Under13
'98 impegnato domenica mattina a Capannori contro il Barga mentre contemporaneamente
l'Under13 '97 gioca a Camaiore e nel pomeriggio il gruppo '98 a Capannori dovra' affrontare il
secondo concentramento Under12. E per finire lunedi' a Camigliano tocchera' all'Under15. 
						
		
non e' uguale
scritto da pipi il 10-04-2010
Quando poi dicono che la prima divisione e' trascurata!!!
Che c'entra l'under 13?
						
		
Caro Pipi
scritto da Albe16 il 10-04-2010
Per me la Nottolini e' dalla Serie C 
alle bimbine del minivolley o meglio della palla rilanciata!
CAPITOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOOO!!!!!!!!!!!!!!
CERTE AFFERMAZIONI VALLE A FARE DA QUALCHE ALTRA PARTE OPPURE
FIRMATI!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
SONO STATO CHIARO!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! 
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Foto gallery per Campionessine
09-04-2010 - Under 13
		
TORNEO SPRING VOLLEY

Anche se in ritardo crediamo sia giusto dedicare un'articolo alla nostra Under 13 "97 che Domenica
4 Aprile ha vinto il torneo TORNEO SPRING VOLLEY organizzato dala societa' Pantera.
Brave bimbe !!!!!!!!!!
Grazie alla collaborazione di una mamma (Miccoli Serena) abbiamo realizzato una foto gallery
simpatica.
cliccare su foto gallery

				
		
Fonte: P.Quilici
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Sabato riparte il campionato. 
07-04-2010 - Serie C
		
Dopo la pausa a seguito delle festivita' Pasquali, sabato riparte questo avvincente ed
entusiasmante campionato che attualmente ci vede guidare la classifica con tre punti di vantaggio
sulla fortissima compagine della Gardenia Grosseto.
Sabato verra' a farci visita la Pallavolo Riotorto che nel girone di andata ci mise in grossa difficolta'
giocando una partita intelligente e molto motivata  che riuscimmo a far nostra per 3 a 2 con una
prova di grande orgoglio.
La formazione piombinese dopo un inizio stentato ha mostrato un netto miglioramento inanellando
una serie di positivi risultati e si presenta a Capannori sulla scia di tre vittorie consecutive che la
dicono in ottima forma.
Nel frattempo la nostra squadra dopo aver affrontato in amichevole,  la scorsa settimana, la
compagine del Versilia, inontrera' domani, giovedi', in un ulteriore utile partita di allenamento la
formazione del Pescia cercando di preparare al meglio la ripartenza in campionato mantenendo alti
i ritmi di lavoro e di gioco.

A completamemnto dell'articolo:
- L´amichevole con il Pescia e' andata molto bene, ci siamo aggiudicati tutti i set giocati, e la
squadra ha tenuto il campo con molta lucidita' denotando un buon stato di forma.
Erano assenti Francesca Marchetti, sempre in fase di recupero da un infortunio al costato occorsole
in allenamento tre settimane addietro e Ilaria Frangioni a causa di un attacco influenzale.
Per il resto Sandro ha fatto ruotare tutte le ragazze a disposizione e si e' detto soddisfatto della
prova in generale.   

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Amichevole  col Pescia!
scritto da Curioso! il 09-04-2010
Come e' andata l'amichevole? vogliamo sapere!
						
		
Buona amichevole
scritto da Alessandro Pardini il 09-04-2010
L'amichevole e' andata molto bene, ci siamo aggiudicati tutti i set giocati, e la squadra ha tenuto il
campo con molta lucidita' denotando un buon stato di forma.
Erano assenti Francesca Marchetti, sempre in fase di recupero da un infortunio al costato occorsole
in allenamento tre settimane addietro e Ilaria Frangioni a causa di un attacco influenzale.
Per il resto Sandro ha fatto ruotare tutte le ragazze a disposizione e si e' detto soddisfatto della
prova in generale.
						
		
Ma com'e'
scritto da TRIS il 09-04-2010
Speriamo la finale dei play off sia Lucca-Nottolini.
						
		
caro tris
scritto da tifoso il 09-04-2010
sarebbe spettacolare, ma da infarto vietata ai deboli di cuore. meglio di no...............
						
		
Caro TRIS
scritto da Nottoliniano doc. il 09-04-2010
ti ringraziamo dell'augurio ma a questo punto del campionato noi speriamo proprio di no e facciamo
gli scongiuri del caso e non mettiamo limiti alla divina provvidenza! Ahahahahah!
						
		
speriamo di no
scritto da LA MEGLIO il 09-04-2010
Meglio che la finale sia LUCCA-GROSSETO
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Che fatica !!!
06-04-2010 - Serie D
		
Oasi/Jenco - Nottolini 2 - 3  (30/28 25/21 19/25 23/25 17/19)

Chi era alla palestra dell'Oasi/Yenco questa sera ha assistito ad una bella partita con continue
alternanze di vantaggi, errori e altrettante belle azioni da una parte e dall'altra.
I primi due set se li aggiudica la formazione Viareggina con merito, la nostra squadra appariva in
difficolta' non riuscendo a chiudere i colpi in attacco, che puntualmente la difesa versiliese sventava,
e lasciando in diverse occasioni buchi al centrocampo.
A questo punto della partita le nostre ragazze riuscivano a scuotersi e piano piano, punto su punto
si aggiudicavano terzo e quarto set.
Tie-break sempre combattutissimo tra le due formazioni, tanto da finire sul 17/19.
Sicuramente chi ha assistito alla partita di questa sera si e' divertito.
Devo fare i complimenti alla formazione dell'Oasi/Yenco, bravissime nella ricezione e compatte fino
in fondo.
Per ultimo mi sento di dire che la Nottolini questa sera dal terzo set in poi ha giocato "in sette", Mr
Landi e' stato il settimo giocatore che e' riuscito a sdrammatizzare tutto quello che stava
succedendo in campo sopratutto perche' la tensione fra le nostre ragazze era altissima.
Bravo Landi che e' riuscito a far sorridere le nostre atlete in difficolta' e portarle anche stasera alla
vittoria.
Prossimo appuntamento Sabato 10 Marzo ore 18.00 alla palestra di Camigliano contro l'Olimpic.
Formazione: Baroni, Barsetti, Bertolucci, Giorgi, Gradi, Pollastrini, Quilici B, Quilici F, Vuiko.
				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

Per la matematica
scritto da Concludendo............ il 07-04-2010
Per la promozione in D a questo punto manca un punto ma sarebbe bello finire con 0 nella casella
sconfitte!
						
		
Non ci piace vincere facile......
scritto da diciotto995 il 07-04-2010
Mai, non mollare mai 
Se non ce la fai 
Tieni duro e aspetta quel momento prima o poi 
Finche' vita avrai 
Non mollare mai 
Manda avanti il cuore che domani vincerai!!!!

						
		
Che amarezza.....
scritto da favola il 08-04-2010
Scrivo non per fare polemica, ma perche' sono veramente amareggiato.
Possibile che a 2 giornate dalla fine del campionato e a un punto dalla vittoria dello stesso,
NESSUNO parli di questa squadra di prima divisione, che contrariamente a TUTTE le aspettative e
solo per la costanza ed il merito di ragazze ed allenatore e' arrivata a questo risultato?? Sul sito si
legge di tutto e di piu': OK per la Serie C (cavoli, e' prima PURE LEI  ed e' la PRIMA squadra....) e
sulle eroiche gesta e splendido futuro  di ragazzine di  11-12 anni (benissimo, il giovanile va curato).
Il PALAZZETTO Piaggia e' il centro del mondo. Ma sulle altre formazioni della Nottolini, a
CAMIGLIANO, scende il buio.
 Io, comunque, che frequento  e seguo la Nottolini da oltre 15 anni, sono molto triste nel vedere
come l'ambiente e' cambiato nel tempo (per carita', mica solo alla Nottolini!). Fino a qualche anno
fa, ci si ritrovava in palestra, ragazze grandi e piccole, addetti ai lavori, dirigenti e sostenitori, come
una specie di famiglia che si sosteneva, con l'orgoglio di appartenenza a quella societa' che portava
avanti la pallavolo a CAPANNORI.
Si giocava, com'e' giusto , nel nome e  per la Societa' e, purtroppo , non per se' stesse com'e'
adesso. Le piccole ammiravano e sostenevano le grandi, sperando un giorno di essere al loro
posto. Le grandi aiutavano le piccole a crescere e c'era spazio per TUTTI. Ma la "famiglia" , si sa,
oggi non e' piu' un valore, come pure l'umilta' e il sacrificio.
Comunque voglio fare i miei complimenti personali  allo sparuto gruppetto delle  ragazze della
Prima Divisione e a Mister Landi per cio' che hanno fatto e stanno facendo.
FORZA "CENERENTOLA", anche senza la carrozza trainata da cavalli bianchi, prima della
mezzanotte di sabato prossimo sarai principessa lo stesso!!!! (e senza augurare brutti destini alle
"sorellastre"....)

						
		
Per Favola
scritto da commosso il 08-04-2010
Non so chi sia Favola ma credo che nessuno piu' di te abbia colto nel segno.
I signori della pallavolo sono a Capannori a Camigliano Gradi e suoi collaboratori hanno fatto
miracoli.
Bel bruppo lo stesso e in bocca al lupo per Sabato,FORZA NOTTOLINI "D"
						
		
Che ammarezza...



scritto da Alessandro Pardini il 08-04-2010
Che ammarezza...Titolare in questo modo un commento sulla situazione che coinvolge la squadra
di 1a divisione mi sembra un po' esagerato, anche se, e sono stato il primo ad ammetterlo e
scriverlo anche su questo sito, l'anno trascorso da questa formazione e' stato lungo e difficile, non
certamente per i risultati sportivi, OTTIMI, ma sopratutto per una questione di rosa e gestione degli
allenamenti e dell'attivita'.
In questo senso c'e' da fare veramente un grande plauso a tutte le ragazze ed a Sandro Landi per
essere riusciti a superare tali problematiche, con tanta volonta' e determinazione, portando avanti la
stagione in modo veramente significativo. 
Martedi' ero presente alla partita con l'Oasi/Jenco che e' stata molto sofferta ed a fine gara ho fatto i
miei complimenti a tutti sottolineando i meriti non solo sportivi ma anche umani.
Indubbiamente la squadra di 1a divisione non ha avuto l'attenzione della formazione di serie C ma
e' anche vero che e' stata costantemente seguita da Gradi e Quilici che sono due dirigenti di
riferimento della Societa', senza dimenticare lo "storico" Giorgi.
Non tralascerei neanche il fatto che la squadra e' stata affidata ad un tecnico come Sandro Landi
indiscutibilmente allenatore di valore assoluto. 
Dato tutto questo, e facendo i dovuti scongiuri, sabato pomeriggio potrebbe essere una giornata di
festa per questo gruppo, vediamo di riuscire a fargliela vivere in questo modo ed a goderci una
possibile importante soddisfazione per noi tutti.
"IN BOCCA AL LUPO!!!!!" 
						
		
x favola ecc.
scritto da ringhio 55 il 08-04-2010
Cenerentola ? Se chiami cosi' la miglior squadra della prima divisione le altre come le chiami? In
prima divisione la Nottolini aveva "vecchie glorie" nel senso pallavolistico che hanno un
collocamneto ben preciso nella pallavolo lucchese e che non potevano essere finite, come avevo
gia' detto in passato. L'allenatore bene o male non e' sicuramente l'ultimo arrivato, mi sembra che
abbiano rispettato cio' che potevano dare visto anche le avversarie che hanno trovato nel corso del
campionato. Sicuramente la davo per vincente, ma non pensavo che riuscissero cosi' facilmente
(neanche una sconfitta). Complimenti a tutto lo staff della prima divisione .... Old un punto da qui
alla fine lo hai gia' in tasca.
						
		
Old7
scritto da Nottoliniano doc. il 08-04-2010
Per chi non lo sapesse OLD7 non e' altro che la "Baroncina" e da che mondo e' mondo mai e poi
mai ha usufruito di vantaggi o quantaltro perche' e' la figlia del Presidente! Semmai il contrario e poi
e' "scorbutica" come il padre!
Personalmente mi fa piacere vedere che nel gruppo della 1divisione vi sono due ragazze (Baroni e
Giorgi) che facevano parte del gruppo storico della Nottolini e cioe' da quando la societa' e' nata ed
ha mosso i primi passi. Ragazze che dire attaccate ai colori bianconero e' dir poco. Brave ragazze
VI VOGLIAMO SEMPRE COSI'!!!!!!!!!!    
						
		
Retorica
scritto da Sportivo il 08-04-2010
Io che vivo un po' tutte le gesta delle squadre della Nottolini devo dire che mi sembra alquanto
esagerato il commento di "favola",nell'ambiente infatti c'e' massimo rispetto per ogni squadra della
societa'e massima considerazione per ogni giocatrice.Sul sito le notizie della 1 divisione sono
sempre presenti come quelle delle altre squadre e mi sembra che il risalto sia lo stesso rispetto a
serie C under 15 under 13 e under 12.Vorrei anche sapere quale altra squadra di 1 divisione ha per
allenatore un tecnico proveniente dalla serie C e alcune giocatrici di ormai provata
esperienza,quindi se questo non significa aver considerazione di un gruppo forse dovremo guardare
un po' nel giardino dei vicini per capirlo.Basta polemiche assurde e godiamoci queste ultime due
partite che potrebbero portare un bel risultato.
						



		
Perche' le opinioni degli altri sono sempre polemiche?
scritto da favola il 09-04-2010
Mi rivolgo a Pardini e soprattutto a "sportivo".
Ribadendo che la mia non era volonta' di far polemica, semmai solo di sottolineare una situazione
un po' pesante, permettetemi di non accettare di sentire dire che cio' che ho affermato e' assurdo.
Avrei  piu' piacere che "sportivo" (dirigente pure tu???) la sportivita' la mettesse in pratica e
soprattutto, insieme al Ds, tendesse un po' di piu' all'obbiettivita' e alla presenza.
W LA NOTTOLINI 1^ DIV.!!!!
(Per Ringhio: "Cenerentola" era riferito alla posizione nella "famiglia" Nottolini.....)
						
		
Per favola!
scritto da Albe16 il 09-04-2010
non volevo entrare in questa discussione ma mi trovo costretto mio malgrado!
Asserire che il gruppo di 1Divisione sia la "cenerentola" della Nottolini mi pare un po' eccessivo! Poi
teniamo conto che durante la stagione si sono venute a creare alcune difficolta' dovute ad infortuni
ed a certe posizioni, che andranno chiarite, di certe ragazze che forse non hanno ben capito che la
pallavolo e' un gioco di squadra e non individuale! La societa' come ha potuto ha cercato di gestire
le difficolta' mettendo a disposizione, fin quando ha potuto ed in base alle norme vigenti, la Di Cicco
ed all'occorrenza anche la Genovesi Simona. Se questo vuol dire scarsa attenzione allora
chiamiamola cosi' ma al sottoscritto non sembra proprio! Non credo proprio che le ragazze del
gruppo si sentano le "cenerentole" della Nottolini e guarda che le informazioni l'ho di prima mano!
Se poi in casa Nottolini vogliamo crearci i problemi anche dove non sono va bene cosi'!
						
		
Chiariamo 
scritto da Alessandro Pardini il 09-04-2010
Visto il susseguirsi di certe situazioni:
Chiariamo per tutti che da questo momento non rispondero' piu' ad alcun intervento che non sia
firmato in quanto mi sono veramente stancato di parlare con i fantasmi.
Non solo, finche' saro' il Direttore Sportivo e, in parte, responsabile del sito se riterro' opportuno
cancellero' tutti gli interventi non firmati che reputo provocatori o fuori luogo.
						
		
Per albe16
scritto da gb11 il 09-04-2010
Sei sicuro che "favola" sia dell'ambiente Nottolini?
Per "diciotto995": fatti riconoscere perche' sei una grande!!! :D
						
		
per GB11
scritto da Albe16 il 09-04-2010
E' vero quello che tu dici. Ma per fortuna questo non e' un sito "bulgaro" come ha detto qualcuno!
Le critiche le accettiamo ben volentieri basta che siano costruttive perche' nessuno di noi ritiene di
essere infallibile ma quantomeno proviamo a metterci del nostro meglio! Che la situazione sia
completamente ribaltata rispetto a due anni orsono e' sotto gli occhi di tutti quindi aspettiamo e
vediamo come andranno a finire i vari campionati! 
						
		
s'ha a fa finita...
scritto da elisa il 09-04-2010
Possibile non ci si possa godere niente, sempre con queste maledette polemiche di gente che non
sa o che parla per sentito dire...e basta...basta "bugnare" non serve a niente...se qualcosa non va
VINCIAMO  (perche' per ora non s'e' vinto nulla) e dimostriamo a tutti chi siamo!!!
FORZA BIMBE...FORZA NOI...NON SI MOLLA!!!

P.S.per Ale Pardini...non ci rimanere male...ma domani puoi non venire in palestra...un si sa mai!!!!!:-



p o meglio...ti facciamo uno squillo noi quando puoi entrare...va bene???
						
		
partita 
scritto da tifoso il 10-04-2010
....stasera i gufi tutti a casa!!
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TORNEO SPRING VOLLEY
02-04-2010 - Under 13
		
Under 13 "97

Anche se convalescente e quindi confinato in casa ho seguito, tenendomi aggiornato
telefonicamente, sull´andamento delle varie gare disputate tra ieri ed oggi dalla nostra Under13 ´97.
Come in un concorso di equitazione di salto ad ostacoli anche le nostre ragazze sono arrivate ad
oggi inanellando una serie di persorsi netti, tutte gare vinte 2 a 0 e mi dicono anche con parziali
piuttosto netti. Domani si arrivera' all´atto conclusivo disputando la finale non si sa al momento
contro chi. Ma sia Sandro, che le ha seguite in questi due giorni, che alcuni genitori presenti a cui mi
rivolgevo per conoscere l´andamento delle gare si sono dichiarati molto soddisfatti del
comportamento di tutto il gruppo.
Un grosso ringraziamento a Sandro che si e' accollato anche questo impegno a dimostrazione
dell´attaccamento alla Nottolini ed a quanto tenga che le giovani leve siano sempre degnamente
seguite. Un "ringraziamentino" anche ai genitori che hanno passato questi due giorni in palestra (ma
tanto e' Pasqua!Loro in palestra io in casa!)e domani con la disputa della finale l´atto
conclusivo!FORZA UN ULTIMO SFORZO poi libere fino a martedi'! 
				
		
Fonte: A.Baroni
				
		



Commenti

Caro Presidente!
scritto da Genitore soddisfatto! il 03-04-2010
Come dici te "PERCORSO NETTO" anche oggi e vittoria per 2 a 0 su Torino!
						
		
Felicita'
scritto da Grande vittoria il 03-04-2010
Le bimbe strafelici per una giornata di pallavolo divertente e gratificante(vittoria a parte).Grande
Nottolini bravissime tutte le ragazze che hanno dato un'ottima dimostrazione di carattere e pallavolo
						
		
Bella squadra
scritto da Genitore discobolo il 04-04-2010
Ho assistito ad una bella finale,complimenti alle ragazze  e al loro allenatore perche' sono
veramente una bella squadra.
						
		
Complimenti
scritto da Osservatore il 04-04-2010
Un bel gruppo con un lavoro che parte da lontano. Chi pensa di poter far tutto in un anno o 2 di
solito puo' vincere qualche partita in piu' nel minivolley ma alla lunga fa solo dei danni
						
		
Pura curiosita'!
scritto da Osservatore attento! il 05-04-2010
Che ci faceva la Genovesi Simona affiancata al Becheroni?
E' rientrata nei quadri tecnici della Nottolini oppure era un caso sporadico?
						
		
x Osservatore attento
scritto da Brek il 05-04-2010
La Genovesi e' stata assunta per allenare, insieme a Becheroni, l'Under 13  3'97.
						
		
Se e' cosi'!
scritto da Osservatore attento! il 05-04-2010
Se e' cosi' tanto di cappello! Che dire,  il gruppo '97 e' stato seguito dal Becheroni ed ora anche
dalla Genovesi che magari lo portera' a giocare ed a fare amichevoli. Della Genovesi ricordiamo
l'ottimo lavoro fatto lo scorso anno con il gruppo '95/96. E cosi' magari il Becheroni avra' un po' piu'
di tempo per seguire anche il gia' discreto gruppo '98! Complimenti perche' questo vuol dire
attenzione al materiale umano che avete in palestra.
						
		
Becheroni
scritto da Genitore 97 il 05-04-2010
Becheroni ha cresciuto il gruppo e suo e' il merito di quello che stanno facendo quindi nessuno
tocchi Becheroni
						
		
Chiave di lettura
scritto da Osservatore il 05-04-2010
Un'altra chiave di lettura potrebbe essere scarsa fiducia in chi segue attualmente le giovanili
insieme a Becheroni. Non mi sembra che come numero gli allenatori alla Nottolini siano pochi.
						
		



per genitore '97
scritto da Prison il 06-04-2010
E che e' , quest'anno il Signor Becheroni e' proprieta' dell'under 13 '97 e l'anno prossimo dell'under
14 '97????
Comandano i genitori???
						
		
Molta calma.
scritto da Alessandro Pardini il 06-04-2010
Sul forum ognuno e' libero di esprimere le proprie opinioni.
Ben altra cosa sono le valutazioni e le decisioni di gestione sportiva che spettano e vengono
assunte unicamente dalla Societa'.
Per quanto concerne Simona Genovesi informo che non e' mai uscita dai quadri tecnici della
Societa' ma ha avuto unicamente uno stop di attivita' dovuto a motivi di lavoro ed ora pian piano
riprendera' ad allenare con una certa costanza.
Vorrei chiarire a tutti che la Societa' ha la massima fiducia in tutti i suoi allenatori che hanno svolto e
stanno svolgendo il loro incarico con grande professionalita' e risultati, in senso di crescita sportiva,
che definirei ottimi.
Se una Societa' vuol crescere deve dare grande impulso e cercare di costruire uno staff tecnico di
grande spessore sia come qualita' che quantita'. 
						
		
perche'
scritto da curioso il 06-04-2010
Perche' al torneo Springvolley organizzato dalla Pantera per le categorie Under 13, 14 e 16 per la
Nottolini ha partecipato solo l'Under 13'97?
						
		
Selezione
scritto da Parente il 06-04-2010
Percorso netto questo e' vero ma contro quali squadre? Visto il livello delle altre c'era davvero la
necessita' di far giocare quasi sempre le stesse bimbe? Trovate giusto fare selezione gia' a 13 anni?
						
		
rispondo a curioso.
scritto da perche' il 06-04-2010
TI SPIEGO IN DUE PICCOLE RIGHE PULTROPPO UND.14  E UND.16 SONO A DEI LIVELLI
ABBASTANZA MEDIOCRI VEDI CLASSIFICHE FIPAV PULTROPPO C'e' DEL LAVORO DA FARE
 FORZA RAGAZZE RINBOCCHIAMOCI LE MANICHE..
						
		
concordo con PARENTE
scritto da genitore sportivo il 06-04-2010
EFFETTIVAVENTE non e' giusto...dovrebbero giocare un po tutte le bimbe (visto che tra
l'altro,pagano tutte la solita cifra)il divertimento dovrebbe essere uguale per tutti ma visto che non e'
la prima volta e aime' ...nemmeno l'ultima si sa,ho paura che queste bimbe dovranno farci un po
l'abitudine a guardare le altre che si divertono a stravincere..... gran bella squadra!!
						
		
da curioso
scritto da per perche' il 07-04-2010
Se il livello delle squadre und.14 e und.16 e' "ABBASTANZA MEDIOCRE" forse la Societa'
dovrebbe preoccuparsi di capirne il motivo.
Anche tu hai del lavoro da fare in italiano (rinbocchiamoci si scrive con la m e pultroppo con la r). 
						
		
per perche'
scritto da aaa il 07-04-2010



Posto che Under 14 e Under 16 sono piu' o meno le stesse ragazze, caro perche', il mediocre
tientelo per te, chiunque tu sia e spero non della societa'. Comunque alle nostre squadre superiori
non era  stato esteso l'invito!
						
		
inesattezze
scritto da Addetto ai lavori il 07-04-2010
Mi spiace che vengano scritte delle inesattezze. Il torneo era a iscrizione e gia' da diversi mesi era
stato indetto e visto il basso numero di squadre per categoria non credo che ci sarebbero stati
problemi se qualcuno voleva partecipare. Altra inesattezza riguarda i gruppi, il gruppo under 16
comprende diverse 95 che non possono fare l'under 14 quindi non sono gli stessi gruppi. Purtroppo
questo gruppo interessa ben poco alla Societa' e lo si vede dalla Stagione che ha fatto non
giocando praticamente quasi mai con squadre del proprio livello. Preobabilmente presto finira' come
altri gruppi dei quali alla Nottolini non vi e' piu' traccia
						
		
x perche'
scritto da Brek il 07-04-2010
Forse di pallavolo ne capisci poco se definisci di livello "abbastanza mediocre" un gruppo (under 14)
che nel campionato provinciale e' arrivato 3°.
Spero che tu non faccia parte della Societa'.
						
		
torneo
scritto da aaa il 07-04-2010
Mi riferisco in particolare a quanto detto da addetto ai lavori. Per prima cosa io intendevo dire che le
ragazze Under 14 sono le stesse che hanno fatto parte dell'Under 16 (che onestamente era
impreparata al girone di eccellenza e poi , e come non poteva, ha vinto il gironcino residuale)e
dell'odierna Under 15 (anche troppo tranquillamente prime nel loro girone) ed e' il gruppo storico
che ci portiamo dietro praticamente unito dai tempi del minivolley. L'Under 14 in se' e per se' esiste
con innesti del 97 dell'Under 13. Che non si giochi con squadre del nostro livello, purtroppo e' un
problema di Comitato Provinciale e, a volte di non trovare (per tempi e per livello) amichevoli e
tornei da disputare.Se sei un "addetto ai lavori" dell'organizzazzione del torneo, consiglio di
publicizzare di piu' le iniziative, specialmente se siete in difficolta' a trovare squadre che partecipino.
Se poi il gruppo 95-96 si sfara' o avra' altre occupazioni/preoccupazioni, sinceramente non credo
siano affari tuoi. Se davvero conosci la pallavolo femminile, ma soprattutto le "femminucce", saprai
che i problemi sono tanti.La Nottolini (come tutte le Societa', credo) cerca ogni anno  di farsi onore
dove puo' arrivare con i propri mezzi e le proprie ragazze.
						
		
Tanks
scritto da Addetto ai lavori il 08-04-2010
Grazie per la risposta il discorso mi e' piu' chiaro. Io vorrei solo aggiungere al tuo intervento senza
voler aprire una polemica che c'e' stata anche un po' di pigrizia nella gestione di questa annata per
quanto riguarda questo gruppo. Altre Societa' erano nella vostra stessa situzaione e hanno operato
diversamente. Forse avevate molta carne al fuoco e qualcosina e' sfuggito.
						
		
ma chi lo sapeva che il Pantera ....
scritto da pip il 08-04-2010
Ma chi lo sapeva che il Pantera aveva organizzato il torneo anche per under 14 e under 16 ?
Prima cerca di evitare le squadre locali , poi quando non hanno sufficienti partecipanti allora dicono
che le squadre Lucchesi non hanno voluto iscriversi perche' sanno di essere inferiori.
Ma fatemi il piacere!!!!!!!!!!!!!!!!!
						
		
 Under 16 x per addetto ai lavori
scritto da P.Quilici il 08-04-2010



Devo rispondere ad "addetto ai lavori".
Caro amico credo che ogni gruppo in ogni societa' venga valutato dal proprio allenatore per quello
che deve fare.
Parte del gruppo Under 16 e' nella squadra della prima divisione e quest'anno hanno dovuto
partecipare attivamente a piu' partite.
Le scelte che abbiamo operato in queste ultime settimana sono state di mettere poca carne al fuoco
ma di cuocerla bene.
Al momento credo che i risultati ottenuti fino a questo momento diano ragione sia all'allenatore
Landi che alla societa'.
Niente pero' ci avrebbe impedito di partecipare al torneo organizzato dalla Pantera , se solo avessi
saputo che mancavano squadre (lo leggo sul sito)per la miglior riuscita della manifestazione.
Posso affermare che abbiamo avuto diversi inviti per diversi tornei e li abbiamo onorati tutti molto
volentieri.
Per chiudere credo che i rapporti che tengo personalmente con Borghetti e altri dirigenti Pantera
siano ottimi e questi commenti per creare disaccordi siano veramente stupidi.
Saluti a tutti e complimenti alle vincitrici delle tre categorie
						
		
Questo non e' un sito bulgaro!
scritto da Meno male il 08-04-2010
Per fortuna esiste anche questo sito dove a torto o a ragione si puo' quanto meno commentare e
dire la nostra! Dove si puo' commentare positivamente ma anche negativamente! Ci sono altri siti
dove e' precluso commentare e poi come notizie mettono quelle che credono.
Provare per credere! Ultimo comunicato del Giudice Unico Provinciale con sanzioni anche pesanti
(tipo due giornate di squalifica) e poi vai a vedere sul sito della societa' interessata e di quella gara
non trovi la minima menzione! Pura dimenticanza? 
						
		
x pip 
scritto da gibbo2 il 08-04-2010
forse avresti dovuto chiamarti pippa visto che non sai una pippa.
Sono almeno 2 mesi che sul sito del pantera c'era l'indizione del torneo,e non solo per una
categoria.
Bastava alzare la cornetta del telefono e chiamare.Per cui non cercare scusanti a PIPPA.
bacione

						
		
Siamo un po' tutti pippe, vero gibbo?
scritto da Alessandro Pardini il 08-04-2010
Mi sembra che Quilici abbia spiegato in modo chiaro la situazione quindi tutti gli interventi seguenti
su questi argomenti hanno poco senso.
Di tornei ce ne sono tanti e la Nottolini partecipa, su decisione dei dirigenti e dei tecnici di
riferimento  a quelli che ritiene piu' interessanti per le proprie squadre, tutto il resto e' aria fritta.
 
						
		
X Pardini
scritto da Addetto ai lavori il 08-04-2010
Anche il torneo under 15 dove giocherete una sola gara di rilievo con la Valdiserchio andata e
ritorno lo ritenete interessante per questo gruppo? Io personalmente lo ritengo inutile come la
seconda parte dell'under 16 ne piu' ne meno ma io non sono della Societa'
						
		
addetto ai lavori?
scritto da Alessandro Pardini il 08-04-2010
Dato che ti definisci addetto ai lavori il tuo e' veramente un intervento insulso visto che ti riferisci ai
due campionati provinciali a cui la squadra ha partecipato.



Ti ricordo inoltre che alcune atlete del '95 sono inserite nella rosa della 1a divisione e comunque
non rispondero' ad altri commenti fuori luogo.
						
		
x A.PARDINI
scritto da gibbo2 il 08-04-2010
Certo che siamo tutte pippe,mi ci metto anch'io.
Mi da solo fastistio quando si "sparano" gratuitamente cose non vere contro una societa' qualunque
essa sia.
L'intervento del Quilici non fa' una grinza.
saluti
						
		
X Pardini
scritto da Addetto ai lavori il 08-04-2010
Carissimo signor Pardini visto che non sa rispondermi trova scappatoie dichiarando insulsi i miei
interventi che non fanno altro che sottolineare quello che e' accaduto. La risposta del signor Quilici
la trovo sicuramente giusta e interessante ma cio' non toglie che le giocatrici del 95 quest'anno
abbiano giocato davvero poche gare utili. Non e' sufficiente la spiegazione del qualcuno era nella
rosa di Prima Divisione perche' alla fine sappiamo benissimo quanti minutaggi di campo hanno
fatto. Trovo altresi semplisticistico scaricare tutte le responsabilita' di questo sulla Federazione che
organizza male i campionati, cosa che condivido, ma nessuno e' obbligato a farli. Se avessi deciso
io per questo gruppo avrei ritenuto sicuramente piu' costruttivo e utile alla loro crescita un
campionato di Seconda Divisione come sta facendo il Garfagnana. Lo so che mi rispondera' che
ognuno fa quello che gli pare e che ritiene piu' opportuno ma visto che siete cosi democratici e date
la possibilita' a tutti di esprimere la propria opinione io ho detto la mia. Se poi volete solo lodi al
vostro operato allora potete benissimo cancellare tutti gli interventi che vi muovono qualche
osservazione perche' alla fine non si tratta di altro.
Per quanto riguarda il fatto se sia o meno addetto ai lavori stia tranquillo che lo sono da molto piu'
tempo di Lei. Buona giornata.
						
		
Caro addetto ai lavori
scritto da Alessandro Pardini il 09-04-2010
Cominciamo col dire che affermare che cerco scappatoie per non rispondere mi sembra quanto
meno coraggioso in quanto, in primo luogo non sono certamente tenuto a rispondere ad interventi di
chichessia e sopratutto firmati con un nick, in secondo luogo mi pare che il confronto in questo sito
sia stato sempre ben accetto.
Ti faccio inoltre presente (mi permetto di darti del tu) che io mi firmo ogni volta che intervengo sui
commenti o scrivo news per il sito. Chiarito questo aspetto entro nel vivo dell'argomento.
Visto il tuo intervento cosi' articolato mi pemetto di dire che nessuno ha mai cancellato commenti
correttamente esposti come quello che hai fatto.
Il fatto che tu sia da piu' tempo di me un addetto ai lavori nel settore pallavolistico ha veramente
poca importanza, ti ricordo, pero', che provengo da altro sport dove ho avuto la fortuna e qualche
merito per fare esperienze abbastanza importanti.
La tua opinione l'hai espressa ed io mi permetto di dissentire dalle tue conclusioni anche perche'
fare i giudici a giochi fatti e senza conoscere in modo approfondito le motivazioni di certe decisioni
e' molto facile.
Dato che sei un addetto ai lavori penso che farai le tue scelte, sicuramente ottime, nella Societa' di
appartenenza.
Concludo dicendoti che se invece conosci le motivazioni di certe nostre decisioni puoi anche esporti
in maniera diretta in quanto, ti assicuro, che non saranno interventi esterni a modificare le nostre
scelte.
Cordialmente
						
		
Per addetto ai lavori
scritto da Sprovveduto il 09-04-2010



Penso che la societa' a cui appartieni dovrebbe farti un monumento visto che sai indicare a tutti la
giusta strada e il giusto modo per percorrerla.Sono proprio curioso di sapere di quale societa' sei
per verificare se oltre a predicare bene razzoli anche bene.Grazie per i tuoi illuminanti consigli da
parte di uno "sprovveduto".
						
		
Chiariamo 
scritto da Alessandro Pardini il 09-04-2010
Visto il susseguirsi di certe situazioni:
Chiariamo per tutti che da questo momento non rispondero' piu' ad alcun intervento che non sia
firmato in quanto mi sono veramente stancato di parlare con i fantasmi.
Non solo, finche' saro' il Direttore Sportivo e, in parte, responsabile del sito se riterro' opportuno
cancellero' tutti gli interventi non firmati che reputo provocatori o fuori luogo.
						
		
Torneo per addetto ai lavori
scritto da aaa il 09-04-2010
Per precisare il torneo "dove giocheremo" (Ma ci sei anche tu, visto come sei informato? anzi
disinformato, correggo) innanzitutto e' Under 16 e mi sembra scorretto criticare un'organizzazione
(pallavolo Garfagnana) che cercato squadre per fare una bella cosa, definendo le gare inutili.
Intanto noi siamo nel girone con il Garfagnana Gallicano e il Pallavolo Monsummano (che e' andato
alle Regionali U16) e non direttamente con il Valdiserchio.
Poi ci sono altre squadre fuori provincia (Milano, Pisa)e l'Oasi.
Noi ci andiamo volentieri,perche', al di la' che lo riteniamo un buon banco di prova, ci hanno invitato,
la Garfagnana ( a parte alcune zone....)ci piace e ci sono persone gentili e simpatiche.
Il torneo e' su 3 palestre. Se vuoi, vieni a vedere. Il pubblico e' gradito, anche se non sostiene. Poi
vedremo come va. 
						
		
Segue....
scritto da aaa il 09-04-2010
Rileggendo il commento di addetto ai lavori ho CAPITO che forse lui si riferiva al Girone a  del
CAMPIONATO Under 15 (se fosse stao piu' chiaro e tecnico, visto che e' un addetto....).
Comunque valgono le considerazioni sulla gentilezza nel giudicare le altre partecipanti e le
informazioni e l'invito per il Torneo di cui sopra.
Ciao!
						
		
Puntualizzazioni
scritto da gb11 il 09-04-2010
Presi dal fare polemica, mi sa che vi siete fatti sfuggire l'intervento di "genitore sportivo" il quale
afferma che tutte le giocatrici dovrebbero entrare in campo giacche' pagano la medesima quota.
Ovviamente non so come funzionano i pagamenti alla Nottolini, ma in questa affermazione non ci
trovo proprio niente di SPORTIVO!!!
Poi vorrei dire a addetto ai lavori di studiarsi meglio le formule dei campionati, perche' in U15 la
Nottolini, dopo aver giocato "le uniche gare utili" con Valdiserchio, affrontera' le prime degli altri 2
gironi, ovvero, presumibilmente, la Pantera che partecipa con mezza squadra di I div. e il Versilia
quarto classificato in U16. Il Garfagnana sta facendo II div. perche' ha quasi tutte ragazze del '94
che non rientravano in U15 e, comunque, non mi sembra stia facendo grossi risultati e,
personalmente, credo sia piu' utile alla crescita vincere che perdere!
Infine vorrei sapere da aaa quali zone della Garfagnana non gradisce, perche' se si riferisce a
quella che penso io, c'e' chi si potrebbe offendere (per averli inseriti in Garfagnana!!!) :D
						
		
Precisazione
scritto da Addetto ai lavori il 09-04-2010
Le mie affermazioni riguardano naturalmente i campionati o tornei organizzati dalla fipav se la
Societa' partecipa a altri tornei credo che faccia una cosa giusta e se ne ha occasione secondo me



ne dovrebbe fare di piu'. Se non erro infatti questa discussione e' nata in merito al fatto di non aver
preso parte al torneo organizzato a S.Marco. Per chi sostiene che io voglia insegnare qualcosa a
qualcuno si sbaglia di grosso esprimo solo le mie opinioni che possono essere condivise o meno.
Per rispondere a Gb non guardo le formule dei campionati perche' non mi interessano ma credo
che giocare sempre contro le stesse persone non sia molto costruttivo indipendentemente dal
risultato poi ognuno naturalmente conosce la propria situazione e decide per quello che ritiene
meglio. Concludo dicendo che se esiste un forum penso sia giusto esprimere il proprio pensiero che
sai condiviso o meno altrimenti dal mio punto di vista ha poco senso.
						
		
si parla di sport   o   ..................................
scritto da un dirigente il 09-04-2010
E' proprio vero che se la Nottolini non ci fosse andrebbe inventata insieme a tutti i suoi
appartenenti,non avrei mai creduto che un Under 13 fosse diventato come la serie C in uno spazio.
Visto che invece di  continuare ad elogiare queste bimbette le quali con tanta passione si affacciano
al mondo dello sport si perche' si tratta di sport il quale e' agonismo se nessuno ancora lo sa,
perche' ci sono o due entita' o squadre a contendersi la vittoria, questo e' lo sport non e' altro ed
alla fine vincitori e vinti si stringono la mano queste sono le regole fondamentali di questa passione
che altro non e' lo sport. Lasciamo tutti gli interessi che poi lo circondano ma l'elemento trainante e'
la gara e qualcuno se la deve aggiudicare,questo e' quello che anima lo sport.
Quindi a tutti quelli che criticano o cercano di esprimere le proprie opinioni, ma sempre con vena
critica verso qualcosa vedi perche' una bimbetta gioca poco, e per le quote,che possono essere
anche alte o basse dico: ma provate a portare le vostre figlie a danza, al nuoto,o altre discipline
anche li si paga e non poco molto di piu' di quelle per la pallavolo, per il discorso giocare tutte uguali
per lo stesso minutaggio vi dico provate a fare voi gli allenatori, ma perche' nella vita stessa, non c'e
chi e' meglio di noi e chi e' peggio di noi?
						
		
per dirigente
scritto da sportivo il 10-04-2010
Hai ragione. Nella vita c'e' chi e' meglio e chi e' peggio. Ma a 13 anni ........

 
						
		
Scusate la lunghezza...
scritto da gb11 il 10-04-2010
A 13 anni (come anche a 3) gli adulti hanno il dovere morale d'insegnare che nessuno e'
onnipotente. A ciascuno sono dati dei talenti e la cosa migliore da fare e' individuarli e coltivarli,
anziche' sprecare tempo nel cercare di fare cose che non mi si addicono. Oggigiorno (perdonatemi
l'espressione obsoleta) si illudono i ragazzi che possono fare tutto quello che viene loro in mente,
che tutti siamo bravi a fare tutto. La vita non e' cosi'. Prima o poi ci si sbatte il muso e non tutti sono
in grado di superare la delusione. Preparare un bimbo alla vita significa far capire questo, altrimenti
lo si inganna!
Con questo non voglio giustifcare tutti quegli allenatori che "fanno giocare sempre le solite 6", ma
dire ai genitori di valutare con attenzione che genere di messaggi passiamo ai ragazzi.
						
		
caro/cara GB11
scritto da genitore sportivo il 11-04-2010
mi sa che tu probabilmente non hai capito un bel niente....a mio parere!o ti preoccupa la mia
verita.....io volevo solo fare presente che in partite abbastanzA FACILI sarebbe giusto dare
un'opportunita a quelle (solite) col "sedere a strisce" per intenderci,di giocare e divertirsi perche lo
sport,a tredici anni non deve essere solo competizione come vuoi te,ma  deve essere soprattutto
divertimento per queste bambine ...o forse sono io che sono troppo umile......
						
		



Per genitore sportivo
scritto da gb11 il 12-04-2010
Sono maschio e, per hobby, faccio l'allenatore. Stasera sono a Camigliano: se vuoi venire ci
possiamo conoscere e potrai cosi' constatare di persona quanto tu abbia sbagliato bersaglio.
						
		



sponsor
		

sice

http://http://www.sicetelecom.it/


Gran vittoria, ma che sofferenza!
28-03-2010 - Serie C
		
27/03/10 - 21a giornata
VBC Pontedera - Nottolini Capannori 1-3 (18/25 25/21 15/25 23/25)

In questo periodo non stiamo sicuramente esprimendo la nostra migliore pallavolo ma nonostante
questo riusciamo ad ottenere una sofferta ed importantissima vittoria sul difficile campo di
Pontedera infatti, a seguito del risultato maturato nella sfida tra Versilia e La Gardenia, vinto dalle
grossetane per 2 a 3, guadagnamo anche un ulteriore punto di vantaggio sulla piu' immediata
inseguitrice portando il distacco a tre punti.
La partita con il Pontedera e' stata molto difficile e combattuta, giocata in un palasport con un caldo
esagerato ed un pubblico di casa molto caloroso e partecipe.
La nostra compagine e' arrivata a questa importante sfida con Rita Bertini febbricitante, e
nonostante tutto miglior attaccante della partita con 19 punti realizzati, con il capitano Giamaica
Lenzi non al massimo della condizione per un infiammazione al tendine rotuleo e con Francesca
Marchetti ferma per i postumi di un infortunio della scorsa settimana.
Questi non erano sicuramente i migliori presupposti per affrontare un simile impegno ma devo dire
che attualmente la determinazione e la motivazione delle ragazze e' superiore anche ai problemi,
certamente non gravi, che si stanno presentando.
Voglio pure evidenziare, per l´ennesima volta, la grande prestazione di Lavinia Pagni che anche in
questa gara e' risultata la migliore in campo, fornendo una prova di gran contenuto e valore.
Il primo set vede un inizio molto equilibrato fino al 14 pari quando riusciamo ad ottenere un break di
0 a 5 che poi gestiamo fino alla fine.
La prima fase del secondo parziale, invece, ci vede commettere troppi errori e la formazione di
Pontedera si mantiene sempre in vantaggio fino a chiudere il set a proprio favore e pareggiare il
conto. 
Sul 23/19 De Cicco prende il posto di Lucchesi.
La terza frazione non ha storia, mettiamo subito un divario irrecuperabile tra noi e le nostre
avversarie culminato sul 3/15 per poi gestire con calma il vantaggio fino alla conclusione.
Il quarto set, invece, ha tutto un altro andamento con le squadre che vanno avanti punto su punto in
grande equilibrio, lottando su tutte le palle. Sul 15 pari riusciamo ad ottenere un break di tre punti
ma con un finale troppo timoroso permettiamo alle pontederesi di tornare sul 23/24 per poi chiudere
set e partita, con grande sofferenza, per merito di un punto di Chiara Masini, sostituita da Pollacchi
sul 14/14 ma poi rientrata sul 17/20. Sul 6 pari De Cicco aveva rilevato Lucchesi.
Adesso, approfittando della pausa Pasquale, a proposito tanti auguri a tutti, ci godiamo la vittoria e
l´ulteriore punto di vantaggio conquistato, continuando pero' a lavorare con convinzione ed umilta'. 
Inoltre giovedi' prossimo giocheremo un´altra interessantissima ed utilissima amichevole, al Piaggia,
contro il Versilia. 
Tabellini:
Bertini 19, Lenzi 8, Lucchesi 10, Pagni 18, Masini 7, Sbrana S. 1, De Cicco 2, Pollacchi, Sbrana S,
Frangioni n.e., Marchetti n.e.
Punti muro 10, aces 9.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Risultati
scritto da Arrabbiato il 28-03-2010
Brutti culoni schifosi ladri di punti fate schifo brutti culoni schifosi
						
		
complimenti a tutti...
scritto da deluso il 28-03-2010
complimenti al pubblico di pontedera che si permette di offendere una giocatrice. con appellativi di
scarsa , put... e anche negra!!! e poi anche di voler mettere addosso le mani a donne.e complimenti
anche a qualche dirigente del nottolini che invece di difendere la propria giocatrice la critica e poi a
finwe partita se ne vanno anche lasciandola da sola a parte il signor del vecchio e il signor
pardini.veramente deluso e ancora tanti complimenti a tutti.....a buon rendere.
						
		
vittima
scritto da andrea il 28-03-2010
secondo me hai un po' travisato....... ha sempre fatto parte di voi fare i fenomeni...... avete vinto
brave complimenti,, evitate di prendere in giro chi ha perso andate a casa felici e nessuno si
permettera' di dire niente...... mi dispiace che il vostro presidente sig. Baroni alberto, mio amico,
debba avere a che fare con degli invasati come voi..... (e parlo solo e soltanto del pubblico) perche'
cio' che accade in campo e' giusto che se lo risolvano le giocatrici. Buona domenica a tutti.
						
		
Calma
scritto da Spettatore il 28-03-2010
Sono d'accordo con Andrea, mi sa' che la promozione ha dato un po' alla testa.Poi si critica il
calcio...mi sa che qui e' peggio.Avete vinto... bene complimenti...invece si trova sempre la maniera
di rovinare una bella serata di sport.Bah.
						
		
Dedica
scritto da Dedica il 28-03-2010
La vittoria e' dedicata a due grandi allenatori e a un grande Ds(grande in tutti i sensi)
						
		
zitti tutti e due
scritto da osservatore il 28-03-2010
Pubblico del pontedera e pubblico della nottolini??
C'avete da stare zitti entrambi perche' entrambi siete un pubblico che offende, che prende in giro e
che da della puttana alle giocatrici... Cencio parla male di straccio... Zitti entrambi!!!
						
		
Basta
scritto da Segreteria il 28-03-2010
Allora, visto il tono dell'ultimo intervento l'abbiamo cancellato e saranno cancellati anche ulteriori
commenti fuori luogo come quello di Andrea che, tra le altre cose credo che sia anche un dirigente
o uno stretto collaboratore della Societa' di Pontedera, quindi sarebbe opportuno che si dasse una
regolata.
Ieri sera si e' giocata una partita di pallavolo molto combattuta in un ambiente caldo in tutti i sensi e
c'e' stato un po' di nervosismo a fine gara, tutto qua.
Evitiamo giudizi offensivi che e' meglio per tutti, se invece parliamo di pallavolo c'e' posto per tutti.
						
		
Considerazioni.
scritto da Del Vecchio il 28-03-2010



Non sono deluso, ma soddisfatto il tifo io lo vedo cosi caldo ad incitare la propria squadra  fino a fine
partita e' stato cosi, poi non so, cosa sia successo in tribuna, ma un dirigente del Pontedera ha
rincorso una N/S giocatrice il N/S Capitano, non so per quale motivo ma qualsiasi motivo fosse un
dirigente certe cose non le deve fare lo so che brucia perdere, e noi se non sbaglio a Capannori
abbiamo dovuto sopportare anche i fuochi d'artificio,oltre la perdita siamo stati zitti ed abbiamo
aspettato la nostra rivincita, tanto nella vita la ruota gira per tutti.
Mi dispiace dire certe cose ma prendo le difese della Societa' Nottolini in quanto facente parte di
essa ma sentirci accusati di antisportivita' questo non l'accetto.
						
		
Pontedera
scritto da Grossetano il 28-03-2010
Avendo assistito alla partita devo dire che il pubblico del pontedera si e' comportato in maniera
offensiva e antisportiva per tutta la gara,le partite si vincono sul campo non con
l'intimidazione.Grazie per lo spazio.
						
		
Zitti
scritto da commosso il 28-03-2010
Noi della nottolini se perdiamo , ci sta bene, se vinciamo non va bene .
Possibile che tutto quello che facciamo non va bene?
Le nostre squadre si stanno comportando bene su tutti i livelli specialmente nella serie C dove
nessuno ci avrebbe scommesso un euro.
Serie C , Prima divisione , giovanile, stanno andando a gonfie vele.
Societa' Nottolini ............. avanti cosi'.
Il prezzo del successo e' che si diventa antipatici a tutti.
Speriamo di diventare antipaticissimi !!!!
Coplimenti alle ragazze !!!
						
		
serie c
scritto da andrea il 28-03-2010
ritengo giusto chiarire che il mio intervento non voleva avere toni offensivi. Invasato lo uso come
termine che sta ad indicare il tenere talmente tanto a qualcosa(che e' una bellissima cosa), da far
perdere in alcune circostanze il controllo(che non va bene). Se qualcuno si e' sentito offeso chiedo
scusa cosi' come per la reazione di sabato a fine partita. Cmq la societa' vbc pontedera si e' sempre
dissociata da qualsiasi tipo di offesa nei confronti di giocatrici proprie ed avversarie e sono sicuro
che questo sabato non e' avvenuto. Cio' che e' successo in campo non lo so perche' non c ero.
Relativamente ai fuochi d artificio fatti in passato, hai ragione, cambia solo il fatto che noi ce ne
andammo da soli, fuori a festeggiare senza proferire parole di tono offensivo nei confronti del vostro
pubblico( altrettanto voi sabato sera purtroppo non avete fatto), e mi sembra che al ritorno dopo un
3 a 2 altrettanto combattuto ci ricambiaste della stessa moneta senza che accadesse niente. Ultima
risposta 1 in u12, 1 in u13 con l u14 abbiamo raggiunto le finali provinciali, 1 in seconda divisione, 7
in serie c dove prima di questi 2 passi falsi avevamo tenuto una media promozione, credo che
anche da noi quest anno non stia andando poi cosi' male. Se qualcuno di voi e' disposto a chiedere
scusa come ho avuto l umilta' e la ragione di fare io saranno ben accette. È giusto finirla. Buona
domenica.  
						
		
....
scritto da mah il 28-03-2010
il commento fatto i precedenza non voleva offendere nessuno, anzi! forse c' era scritto solo la verita'
sul resoconto post partita.
						
		
 brave  
scritto da pit49 il 28-03-2010
Potevano essere 5 i punti di  vantaggio sul GARDENIA,  se a marzocchino sabato sera l'arbitro



fosse stato piu' corretto  e nel momento di crisi del gardenia cioe' nel quarto set non avesse
fischiato fuori tre attachi consecutivi del versilia e una battuta fuori, il set e la partita sarebbe finita
diversamente....... IN BOCCA LUPO.....            
						
		
Condanna
scritto da Spettatore il 28-03-2010
Io credo che una societa' seria davanti certi fatti non deve fare altro che condannare certi
atteggiamenti invece di trovare scusanti, per ora non mi sembra che da ambo le partia ci sia stato
un messaggio in tal senso. Questo la dice lunga. In questo sport (il Volley) non c'e' pareggio, per cui
qualcuno alla fine esulta e qualcuno piange, pero' non deve mai mancare il rispetto per chi e' in
campo e si fa il C... Buon proseguimento di campionato.
						
		
Festa
scritto da Tifoso il 29-03-2010
Siamo vicini al traguardo, vuoi vedere che andremo a festeggiar la promozione proprio in casa del
Lucca Volley?Sarebbe una bella soddisfazione....
						
		
Risultati
scritto da Cacciatore di scoup il 29-03-2010
Sole e nuvole sulla lucchesia.Impresa della Nottolini che vince sul difficile campo del Pontedera
giocando una partita tutta agonismo e sudore per la strenua resistenza delle avversarie(mi dicono
che Pontedera tra le mura amiche e' proprio una buona squadra).La squadra del presidente Baroni
(ancora acciaccato)nonostante gli infortuni le febbri ecc butta il cuore oltre l'ostacolo e dimostra
grande compattezza e generosita' doti che le valgono il primato.Non usiamo aggettivi per la Nottolini
perche'sono gia' statiusati tutti.Vince il Sistem Volley complicandosi un po' la vita con il Labronica in
caduta libera,la squadra di Rugani stenta a trovare il giusto assetto e continua a pagare la
mancanza di concretezza nei momenti decisivi.Quasi impresa del Versilia che(le mie fonti)dicono
essere stata esemplare nei primi due sets per poi, complice un arbitraggio non proprio limpido
cadere alla distanza sul rientro della Gardenia.Le Versiliesi hanno comunque tenuto testa alla forte
squadra grossetana dimostrando di meritare ampiamente i play off.Brutte notizie dal Lucca Volley
che in maniera abulica perde nettamente sul campo del Rosignano mostrando un grande calo di
attenzione e volonta'.Siamo comunque certi che la squadra di Ricci stia impostando il lavoro per il
futuro e quindi questi siano piccoli incidenti di percorso.La classe di Tognarelli e company e' classe
pura che puo' avere leggeri momenti di appannamento ma poi tornera' sicuramente a brillare per
ottenere quei risultati che una corrazzata di questo tipo deve per forza ottenere.
						
		
Per cacciatore
scritto da Sportivo  il 29-03-2010
Non ti sembra di essere un po' troppo tenero con il Lucca Volley?
						
		
Corrazzata....
scritto da Tifoso il 29-03-2010
Beh, effettivamente definirla ancora "corrazzata"...comunque...
						
		
Tenerezza 
scritto da LUCCA VOLLEY il 29-03-2010
Secondo me tenerezza la fate abbastanza voi. Dovreste avere un'esperieza matura e dovreste
sapere che i campionati finiscono quando la matematica ci da ragione ed ad ggi potrebbe sempre
accadere che in B ci vada il Lucca V. e non voi. Quindi, oltre che bravi e belli stipefacenti e
straordinari quasi impossibili, cercate di tenere i piedi piu' per terra e accarezzate anche un po' di
umilta' senno'  ptreste anche diventare antipatici.
						



		
x lucca volley
scritto da Luna il 29-03-2010
vedi caro lucca volley dato che ti firmi col nome della societa' ti dico che un conto e' quello che
diciamo noi tifosi un conto e' quello che fa e che dice la societa' e la squadra.
e' fuori dubbio che il lucca volley stia facendo un campionato deludente, per essere benevoli,
mentre la nottolini sorprendente, se poi in B ci andate voi, complimenti ma anche te cerca di stare
tranquillo e non ti allargare.

						
		
Per Lucca Volley
scritto da Nottoliniano il 29-03-2010
Grazie a Dio sul nostro sito scrivono in molti e non necessariamente tutti della Nottolini,quindi non
devi imputare a noi giudizzi che non abbiamo dato.Noi abbiamo molto rispetto per tutti e siamo gia'
stracontenti del nostro campionato avendo,credo, gia' sovvertito ogni pronostico quindi continuiamo
ad andare avanti senza montarci la testa e quello che sara' sara'. Ad essere Antipatici siamo
abituati sia che si vinca sia che si perda e ormai non ne facciamo piu' un problema.Ti auguro di
essere promosso in B mantenendo quelle che erano le vostre aspettative di inizio stagione.
						
		
Non e' proprio cosi
scritto da Osservatore 6 il 29-03-2010
Cara Luna cacciatore di scoop e' un allenatore della Nottolini e questo lo sappiamo tutti quindi dire
che scrivono solo i tifosi non e' proprio esatto. Inoltre la sua benevolezza nei confronti del Lucca V
non e' altro che ironia ma attenzione che l'ultima giornata potreste aver bisogno di quei 3 punti e
potrebbe non essere tanto semplice prenderli a meno che..............
						
		
A meno che?
scritto da Nottoliniano il 29-03-2010
A meno che?Quando si butta il sasso si dice tutta.
						
		
bla bla bla
scritto da spettatrice il 29-03-2010
che tristezza leggere i commenti di questa settimana!
possibile leggere sempre degli assurdi e incivili battibecchi? 
Anche se parteggio per Nottolini,(e voglio incitare le ragazze perche' ci/si diano ancora delle belle
soddisfazioni)voglio fare un bocca al lupo anche alle altre squadre per il proseguo del campionato. 
						
		
indovino
scritto da Luna  il 29-03-2010
tra i vari intervenuti ci mancava un indovino come osservatore 6, se mi dici dove pratichi vengo cosi'
mi interpreti i sogni e mi predici il futuro.
						
		
continua
scritto da Osservatore 6 il 29-03-2010
Non servono indovini particolari per sapere certe cose basta frequentare l'ambiente e ascoltare.
Sull'identita' di Cacciatore ormai lo sanno tutti chi e' nonostante sia molto abile in passato ha scritto
alcune cose che le sapevano davvero in pochi e si fa presto a risalire all'origine. Per quanto
riguarda invece l' almeno che.......potrebbe voler dire tante cose una ad esempio potrebbe essere
che la Nottolini vince a Grosseto e rende ininfluente l'ultima gara e ce ne sono molti altri di almeno
che.........
Detto questo se vuoi che ti legga la mano posso farlo lo stesso la prossima gara casalinga
						



		
SEI UN AMORE!!!
scritto da giamy il 30-03-2010
grazie...........................
						
		
Ultimo intervento
scritto da Giamaica il 31-03-2010
Vorrei sapere chi e' questa persona che si firma con il mio nome... Potrei irritarmi... Quindi cercate
di non farlo... Grazie
						
		
Toto Cacciatore di scoup
scritto da osservatore 7 il 31-03-2010
Io dico che Cacciatore o e' uno dell'ambiente Lucca volley o un direttore sportivo di una squadra
lucchese. Non credo proprio che sia della Nottolini o del Sistem e nemmeno del Versilia ,I suoi
interventi comunque sono molto equilibrati e dimostrano che di pallavolo ne sa e che ha molti amici
nelle varie societa' per poter raccogliere notizie.
						
		
Toto Cacciatore di scoup
scritto da Luna il 31-03-2010
nooo, ma che dici, "l'indovino" ha gia' emesso il suo verdetto insindacabile!
poi vorrei capire anche il perche' dell'acredine che osservatore 6 ha per cacciatore che anche a me
sembra equilibrato e pacato.
ciaooo
						
		
Iniziate a tremare
scritto da Buttero il 31-03-2010
E' vero che mancano ancora delle partite ma vi conviene iniziare a tremare.A Grosseto vi aspetta
una vera battaglia dall'esito scontato:vittoria Gardenia.Siete servite a rendere il campionato
divertente e equilibrato ma ora quando i duri scendono in campo potete solo lasciarli
vincere.Tremate tremate le Grossetane son tornate!!!!!
						
		
risposta
scritto da uno spettatore il 31-03-2010
Se siete tornate come a Versilia che c'e' voluto l'arbitro per farvi vincere allora va bene
						
		
Acredine?
scritto da Osservatore 6 il 01-04-2010
Non so dove tu abbia notato acredine nei confronti di qualcuno io ho solo detto che non e' un tifoso
ma un allenatore Nottolini e ti posso dire che e' dell'area prima squadra ne sono certo. Che poi i
suoi interventi siano gradevoli possiamo essere d'accordo
						
		
Tutto relativo!
scritto da Albe16 il 01-04-2010
Sara' che ho passato una settimana in un letto d'ospedale e tutte le volte che davi un colpe di tosse
sembrava che ti si squarciasse il costato, sara' che sabato seppure in quelle condizioni aspettavo
con trepidazione il risultato di ogni singolo set calcolando nei 20 minuti circa la durata di ogni set
andavo in apprensione se ritardava ad arrivare il messaggio, sara' che poi la vittoria e' arrivata e
che quello che volevamo e che le ragazze volevano e' stato conquistato godiamoci, ora che sono
ritornato a casa ma sempre convalescente, questa settimana senza gare per riprenderci sia a livello
fisico ma soprattutto mentale e preparci alla volata finale. So solo che di solito in queste condizioni
chi sta davanti ha forti pressioni ma anche il vantaggio di avere un margine di punti da difendere



mentre chi insegue sa benissimo che non possono essere fatti passi falsi!BUONA PASQUA A
TUTTI!
						
		
Massima
scritto da Tifoso il 01-04-2010
Rispetto per tutti paura di nessuno.Buona Pasqua a tutti e forza Nottolini
						
		
E' tornato
scritto da Un amico il 01-04-2010
Alleluia e' tornato il Presidente,e questo e' gia un vantaggio anche perche' bello riposato
mentalmente e di sicuro carichera tutti,Buona Pasqua Presidente e a tutti gli sportivi del Volley.
						
		
il calendario!
scritto da perplesso... il 01-04-2010
guardando il calendario sara' durissima per il nottolini,l'unica vostra possibilita' sarebbe vincere a
grosseto,e realmente non lo vedo possibile, primo perche' il nottolini e' meno forte del grosseto nelle
individualita' e secondo bisogna vedere che forza avra' il grosseto in federazione e mi riferisco agli
arbitraggi.anche perche' in caso di sconfitta per 3 a 0 o 3 a 1 delle lucchesi sarebbero prime le
grossetane. comunque arrivare seconde sara' lo stesso un gran risultato anche se nei play off ci
saranno squadre piu' forti di voi e sara' durissima lo stesso. buon lavoro.
						
		
Il calendario
scritto da Alessandro Pardini il 01-04-2010
Onde evitare illazioni di ogni tipo riporto:
"Norme generali per l'organizzazione dei campionati regionali 2009/2010"
- In caso che due o piu' squadre risultino a pari punti, la graduatoria viene stabilita, in ordine
prioritario (Reg.Gare art. 40):
1 - in base al maggior numero di gare vinte;
2 - in base al miglior quoziente set;
3 - in base al miglior quoziente punti;
4 - risultato degli incontri diretti tra le squadre a pari punti.
Saluti a tutti.
						
		
Preferiamo cosi'!
scritto da N8lini il 01-04-2010
Non avere addosso i favori del pronostico di solito ci da maggiore carica, maggiore concentrazione
ed attenzione e perche' no anche maggiore carica agonistica! Quindi andiamo avanti cosi' come
abbiamo fatto sino ad oggi consapevoli della nostra forza ma anche dei nostri limiti!
						
		



sponsor
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Sconfitta con onore
27-03-2010 - Under 13
		
Valdiserchio - Nottolini'98 3-2 (26/24 25/18 22/25 19/25 18/16)

Le nostre bimbe del´98 si sono comportate bene contro la compagine  del Valdiserhio perdendo la
partita ma impegnandosi fino alla fine per cercare di vincerla.
Brave Elena ed Eleonora che sono riuscite a trovare il sestetto giusto per ribaltare lo sfavorevole
svantaggio di due set a zero dovuto ad un approccio alla partita non troppo positivo.
La gara, poi, ha preso un´altro volto e le nostre bimbe si sono portate sul 2-2 perdendo,
sfortunatamente, al tie-break 18-16.
Il lavoro comunque sta dando i suoi frutti e le bimbe stanno crescendo piano piano, nonostante
alcuni noiosi infortuni. 
Forza Bimbe, FORZA NOTTOLINI e BUONA PASQUA a tutti.

				
		
Fonte: L..Del Vecchio
				
		



Commenti

Torneo
scritto da Mediavalle il 03-04-2010
Complimenti a chi ha commentato la gara in maniera cosi equilibrata. Le nostre bimbe sono partite
oggi per la Valcamonica dove disputeranno un torneo nei giorni di Domenica e Lunedi. Il torneo e'
under 14 e come sappiamo nel nostro gruppo under 14 ci sono alcune bimbe del 97. In bocca al
lupo e fatevi onore.
Scusate se sfrutto il vostro spazio e vi ringrazio per l'opportunita' di farlo.
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Under 15 vince a San Leonardo
27-03-2010 - Under 15
		
Capannori - Nottolini 0-3 (10/25 11/25 5/25)

Facile vittoria della nostra Under 15 sul campo del Capannori.
Partita che ha permesso al nostro "Mister" Landi di ruotare tutte le ragazze convocate.
Prossimo impegno il 12 Aprile alle ore 20.00 contro il Barga alla palestra di Camigliano.
				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

Bellissimo
scritto da curioso il 28-03-2010
Per curiosita' che partita e' stata con questi parziali?
						
		
Per curioso
scritto da gb11 il 30-03-2010
Una delle tante giocate quest'anno e, temo, non l'ultima...
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Spostamento Gara
27-03-2010 - Serie D
		
Oggi si doveva giocare la partita di prima divisione Oasi-Nottolini che a causa di problemi di
disponibilita' della palestra versiliese e' stata spostata a martedi' 06 Aprile 2010 alle 20,45.

				
		
Fonte: Segreteria
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Bene Under 13 "97
27-03-2010 - Under 13
		
Garfagnana - Nottolini 0-3 (4/25 6/25 13/25)

Facile vittoria della nostra formazione Under 13 (1997) sulla compagine del Garfagnana.
Nella palestra di Gallicano le nostre ragazze si sono imposte dal primo set concedendo solo
qualche punto alle avversarie.
Complimenti a tutta la squadra.
				
		
Fonte: Segreteria
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Auguri al Presidente
26-03-2010 - News Generiche
		
Un augurio al nostro presidente Alberto Baroni che Martedi' scorso e' stato vittima di un'incidente
ed e' ricoverato presso l'ospedale di Lucca.
Baroni rimane ricoverato in osservazione visto il trauma che ha subito.
Auguri per una pronta guarigione da tutta la societa'.
Ci auguriamo di riaverlo in palestra al piu' presto.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Auguri Baroni
scritto da Tifoso che sa il 26-03-2010
L'erba cattiva no muore mai.....auguri presidente e a presto su i campi di volley
						
		
Auguri
scritto da SKV il 27-03-2010
In questo caso non si possono che fare gli auguri per una pronta guarigione
						
		
Auguri
scritto da Politi G il 27-03-2010
L'ho sentito stamani, un po' acciaccato ma tutto sommato gli e' andata bene presto tornera' tra noi.

PS: Glielo dico sempre: non hai fatto nulla per piu' di 50 anni non ti puoi mettere a lavorare ora
ahahaha
						
		
Saputo dalsito
scritto da dalla Versilia il 27-03-2010
Auguri di pronta guarigione dalla versilia al Presidente Baroni , Ma che gli e' successo?
Speriamo di rivederlo in giro per palestre al piu' pretso
						
		
Forza Baroni
scritto da Bimba il 27-03-2010
Forza Baroni rimettiti presto!
						
		
Auguri Baroni
scritto da Giovanni Pollastrini il 27-03-2010
Ciao mitico , ti auguro una pronta guarigione .
Giovanni
						
		
Son tornato....
scritto da Albe16 il 31-03-2010
Grazie a tutti.............. ma soprattutto alla pelle dura ed alla buona sorte. Da oggi pomeriggio sono
stato dimesso dall'ospedale ed anche se devo rispettare i tempi della convalescenza e le consegne
datemi dai medici sono nuovamente a casa! 
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Bella domenica di pallavolo al
PalaFortedeiMarmi.
22-03-2010 - Under 13
		
Ieri, domenica 21/03/2010, siamo stati invitati dalla QUASAR MASSA con le nostre bimbe under 13
ad assistere al loro incontro casalingo di campionato contro la compagine di Crema. 
A seguito di tale invito, abbiamo organizzato un incontro amichevole, prima della citata gara, tra le
nostre bimbe del ´97 e ´98, guidate da Elena ed Eleonora, e le pari eta' della Quasar. 
Nei quattro set giocati i nostri tecnici hanno alternato tutte le bimbe a disposizione che non hanno
concluso qui il loro impegno, infatti, a fine gara, hanno partecipato alla importante competizione di
serie A2 maschile come raccattapalle e puliscini.
Alla fine della partita della formazione della Quasar Massa tutte le bimbe si sono fatte immortalare
in foto con i giocatori i quali sono stati molto gentili e disponibili. 
Mi fa piacere anche riportare che alcuni di loro hanno simpaticamente assistito all´amichevole delle
bimbe commentando divertiti le varie fasi di gioco.
Alla fine, intervistate una per una, le bimbe hanno detto, con la felicita' negli occhi, che si erano
divertite chiedendo di organizzare tale evento anche in futuro, cosa che mi sono impegnato a fare.
Per finire rivolgiamo un ringraziamento alla Societa' Quasar Massa ed alla loro addetta stampa e
consigliera regionale Nicoletta Dati per l'impegno e l'interessamento prestato all'iniziativa.  
				
		
Fonte: Del Vecchio Leonardo
				
		



Commenti

Come dice la pubblicita'!
scritto da Roncato il 22-03-2010
Sempre il numero UNO!
						
		
Domenica al PalaFortedeiMarmi
scritto da David Chericoni il 22-03-2010
Splendida giornata della Nottolini under 13 (97-98) al PalaFortedeiMarmi della Quasar Volley.
Siamo andati a giocare una amichevole con gli under 13 del Quasar Massa prima della partita di
campionato di serie A2 Quasar Massa/Crema, dove le nostre atlete hanno collaborato come
struscini e raccattapalle.
Giornata pienamente riuscita grazie all'ospitalita' della Quasar Volley, alla disponibilita' dei genitori e
all'impegno della Societa'.
Vedere negli occhi delle bambine lo stupore e la felicita' nel giocare per la prima volta in un campo
di una squadra di A2, non e' paragonabile a nessuna vittoria.
La nostra soddisfazione e' stata portare 14 bambine e 30 genitori a passare una splendida giornata
di pallavolo.
Un ringraziamento speciale a Mirco Morchi della Pallavolo Quasar e alla direzione della Nottolini
Volley.
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Tre punti conquistati in un appassionante
derby.
21-03-2010 - Serie C
		
20/03/10 - 20a giornata
Nottolini - System volley 3-1 (25/20 22/25 25/16 25/22)

Quello di stasera con il System e' stato un derby con la D maiuscola che ha visto le nostre
avversarie scendere in campo con la convinzione e la determinazione di ottenere il risultato pieno
ma, devo dire ancora una volta che, la nostra squadra pur incontrando alcune difficolta' e non
attraversando il momento piu' brillante, ha meritatamente conquistato i tre punti in palio mettendo in
chiaro le proprie ambizioni e la propria volonta' di vittoria. 
La partita, dal punto di vista agonistico, e' stata spettacolare ed appassionante  ed ha visto le due
formazioni combattere punto su punto con la massima determinazione ed il risultato e' stato incerto
fino alla fine.
Questa sera ha prevalso la volonta' e l'amalgama collettiva della Nottolini anche se e' giusto
evidenziare la prova di Giamaica Lenzi che in questa gara ha svolto il ruolo di capitano in tutti i
sensi spendendo ogni risorsa per aiutare e sollecitare le compagne di squadra.
La partita e' iniziata con una fase molto equilibrata, in cui il System ha cercato di non far scappare la
Nottolini, fino al 11/10 quando la squadra di casa ha conquistato un breack di tre punti che  ha
gestito fino alla fine del set.
Nel secondo parziale inizio terrificante della nostra formazione che si trova sotto 0/6 per poi
recuperare fino al 10 pari, ma nei momenti decisivi del set le nostre ragazze hanno sempre
commesso errori gratuiti che hanno provocato, prima un ulteriore allungo delle nostre avversarie sul
12/16 recuperato sul 20 pari, per poi lasciarci scappare il risultato fino al 22/25.
Il terzo set vede la nostra squadra battere in modo poco incisivo ma nonostante questo ci portiamo
in vantaggio 6/3 per farci raggiungere poi sul 9/9. Dopo fasi alterne e combattute riusciamo ad
allungare sul 18/14 ed a chiudere nettamente il parziale con un buon vantaggio.
Un inizio sfolgorante del quarto set ci porta sul 7 a 0 e fa presagire una facile chiusura della partita
invece, dal 10/2 ci lasciamo raggiungere sul 13 pari ed evidenziando poca lucidita' in ricezione e nei
momenti importanti del parziale soffriamo fino alla fine andando sotto sul 14/17 per poi recuperare
sul 20/20 e infine aggiudicandoci il set e partita sfruttando anche alcuni errori delle nostre avversarie.
Nel secondo e nel terzo parziale Arianna De Cicco ha preso il posto per alcuni punti rispettivamente
di Federica Lucchesi e di Lavinia Pagni.
Adesso una settimana di lavoro cadenzato e proiettato al prossimo impegnativo turno di campionato
che ci vedra' in trasferta sul difficile campo della VBC Pontedera formazione che sta attraversando
un ottimo periodo di forma nonostante lo stop subito questa sera ad opera del Riotorto. 
Tabellini:
Bertini 18, Lenzi 14, Lucchesi 16, Pagni 12, Masini 6, Sbrana S. 1, De Cicco, Sbrana L, Marchetti
n.e., Pollacchi n.e., Frangioni n.e.
Punti muto 17, aces 3. 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



il nostro capitano			
						



Commenti

Ballando sotto le stelle!
scritto da Milli Carlucci il 21-03-2010
Nottolini - System 3 a 1.
Ora tutti a ballare sotto le stelle! Ma in piu' tre punti incamerati, una partita in meno, un derby in
meno ed un'altro vinto! Che goduria!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
						
		
Play off
scritto da FRIDMAN il 21-03-2010
Considerazione della notte! I play off matematicamente assicurati!
						
		
GODURIA
scritto da CONFUCIO il 21-03-2010
Goder si pole in sin alla penultima....
poi finisce la goduria a pro della penuria.
						
		
Nottolini -Sistem
scritto da ne' di qua ne' di la il 21-03-2010
Bella vittoria facilitata dal fatto che giocavate in 7 contro 6 visto che la vostra ex compagna ha
sicuramente giocato per voi.Complimenti al vincitore.
						
		
Risultati
scritto da Arrabbiato il 21-03-2010
Brutti culoni schifosi ladri di punti fate schifo e tutti se ne renderanno conto brutti culoni schifosi.
						
		
Per ne' di qua ne' di la'!
scritto da Carogna il 21-03-2010
Sei troppo cattivo! La tua e' solo invidia!
						
		
Smascherati
scritto da Mago Merlino il 22-03-2010
Via l'abbiamo capito che arrabbiato e' uno di voi che continua a scrivere queste cose per
scaramanzia!!!
						
		
brava capitano!
scritto da mamma di una bimba il 22-03-2010
sono rimasta colpita,dalla rabbia e dalla voglia di vincere del nostro ormai mitico capitano.le bimbe
piccole impazziscono per lei e' un grande esempio di passione per la pallavolo al di fuori dei risultati
veramente brava non mollare.
						
		
risultati
scritto da Cacciatore di scoup il 22-03-2010
Sole sole e qualche nube sulla lucchesia.Continua l'incredibile marcia della Nottolini che supera
l'ostacolo Sistem vincendo l'ennesimo derby.Mi dicono che la partita sia stata bella e avvincente e
che la squadra del presidente Baroni abbia giocato con grinta e voglia di raggiungere il risultato
pieno,ormai gli aggettivi si sprecano per la compagine di Capannori e niente sembra piu'
impossibile.Vince il Lucca Volley strapazzando una Carrarese disorientata e poco in partita.Le
ragazze Lucchesi travolgono le avversarie con un gioco sfavillante ricco di contenuti e praticamente



incontenibile.Il Versilia riprende la sua marcia in chiave play off imponendosi a San Miniato e
mettendosi alle spalle il derby nettamente perso contro la Nottolini,le Versiliesi si dimostrano
squadra compatta e mai doma,un ostacolo ostico per chiunque specialmente tra le mura amiche.
						
		
Mura amiche
scritto da Dal mare il 22-03-2010
Sapete chi verra' a giocare sabato prossimo a Marzocchino? La Gardenia!
E se facessimo un regalino alla Nottolini e loro a noi tenendoci a debita distanza il Pontedera per la
zona play off! Comunque come sempre sara' il campo a dare le sue sentenze!
						
		
Nottolini -Sistem
scritto da Spettatore il 22-03-2010
Ho assistito ad un bel derby giocato a viso aperto da due ottime squadre,la Nottolini mi ha
impressionato per grinta e determinazione che le hanno permesso di prevalere.Il Sistem non ha
demeritato ma forse ha avuto qualche passaggio a vuoto di troppo e una ricezione un po'
ballerina.Finalmente un po' di pallavolo ben giocata condita da una ottima e corretta cornice di
pubblico.
						
		
Valutando
scritto da FURIACDV il 22-03-2010
Sabato sera ho visto tutte e due le partite, quella del Lucca e quella del Nottolini. Devo dire
complimenti a tutte e due le squadre, ma ora come ora, se il Lucca gioca come ha giocato contro la
Carrarese, e' impressionante. A fine partita le Carrarine non vedevano l'ora che la partita finisse alla
svelta perche' non si rinvenivano proprio piu'. oomplimenti alle Lucchesi cercate di passare tutte e
due, ritengo che possa essere possibile per il bene della pallavolo Lucchese.
						
		
analisi a 90 gradi
scritto da osservatore il 22-03-2010
la nottolini penso onestamente che sia stata costruita in chiave lotta playoff.alcune bimbe giovani
del vivaio,un paio di esperte a buoni livelli e un grado di allenamenti costanti e impegnativi sotto la
guida del maestro becheroni il burbero dal cuore buono.ci sono a mio avviso tre squadre fatte per
vincere la categoria,il grosseto  il lucca volley e il carmignano. il fatto che la nottolini sia con pieno
merito in testa al campionato sens'altro e' merito del lavoro fatto con sudore e impegno da parte di
tutti,e per questo merita la piu' grande stima, ma calendario alla mano la vedo dura arrivare al
traguardo,le ultime tre partite sono da brividi e la pressione e' forte per le giocatrici giovani lucchesi.
comunque vada bravissime e il mio applauso e spero quello di tutti per averci fin qui divertito .....
						
		
per osservatore
scritto da b.b il 22-03-2010
abbi fede, ti garantiremo ancora tanto divertimento. non intendiamo mollare e
le prossime partite sappiamo quanto sono difficili, ma lo sono per tutti!!! piu o meno qualche
difettuccio lo abbiamo tutti...
						
		
Eppur qualcosa si muove
scritto da mare monti il 23-03-2010
Un uccellino mi ha detto che casualmente e' stata organizzata un'amichevole Versilia-Nottolini
guarda caso proprio giovedi' prossimo prima dei due scontri con Gardenia e Pontedera, sara' un
caso?
						
		
corvo?
scritto da VERY.VERSILIA il 23-03-2010



L'uccellino e' per caso di color nero pece e fa' CRA - CRA????
Che c'e' di sospetto o disdicevole fare amichevoli ?? 
Cmq se giovedi' capiti in palestra ti togli ogni dubbio sul nostro sparring-partner
						
		
Sempre simpatico
scritto da Luna il 23-03-2010
Sparring partner .... Spesso viene usato in lingua italiana col significato di un avversario troppo
debole, che quasi quasi fa da ...
Caro very versilia sempre molto simpatici e centrati i tuoi interventi, complimenti!

						
		
PER LUNA
scritto da VERY.VERSILIA il 23-03-2010
l'intento non e' quello. Ho usato un sinonimo sportivo, senza pensare troppo alla sua definizione
italiana.  
						
		
Avanti tutta
scritto da Fabio il 23-03-2010
Dora in avanti (come fatto fino ad ora) andremo avanti come uno schiacciasassi travolgendo
chiunque si trovi sul nostro cammino...Attenti, arriva la Nottolini!!!!
						
		
attenzione!!!
scritto da sospettoso il 23-03-2010
corre voce che una giocatrice esperta sia gia in accordo verbale col lucca volley per il prossimo
anno,a intenditor poche parole...
						
		
Bene!
scritto da Nottoliniano doc. il 23-03-2010
Vuol dire che le nostre scelte di quest'anno sono state ottime!
						
		
Grandi
scritto da Federico il 23-03-2010
Vedo con piacere che il vostro cammino procede spedito,gia' play off matematici a 6 giornate dalla
fine scusate se e' poco il vostro e' un gruppo fantastico fatto di giocatrici vere che lottano e sudano
e per questo avete tutta la mia ammirazione.Forza Nottolini Federico
						
		
per sospettoso..
scritto da arrabbiatissimo. il 23-03-2010
fuori il nome! se no stai zitto bugiardo......
						
		
Voci
scritto da Marco Tardelli (Lucca Volley) il 24-03-2010
Salve a tutti, molte volte le voci vengono create ad arte per destabilizzare l'una e l'altra squadra.
Smentisco nella maniera piu' assoluta che vi siano stati contatti con chicchessia riguardo
trasferimenti o quant'altro. Spero che tutte e due le societa' riescano a raggiungere gli obbiettivi
prefissati. Buon lavoro.
						
		
Buon momento
scritto da S.Ranieri il 24-03-2010



Sto' seguendo il vostro campionato e devo dire che non avrei mai creduto che sareste riuscite ad
ottenere cosi' tanto.Essere davanti a squadrone create per vincere quali
Gardenia,Carmignano(dove e' tornato ad allenare Fiaschi)e Lucca Volley e' una grande impresa e
devo farvi i miei complimenti.Qui a Pisa si dice un gran bene del vostro gruppo e a questo punto
nessuno vi giudica piu' solo una bella sorpresa ma una realta' ben consolidata.
						
		
arrivano i gufi!!!
scritto da fateci sapere. il 24-03-2010
e' vero che il nostro capitano si e' infortunata? quanto tempo restera' fuori? giochera' sabato?
						
		
Capitano
scritto da tifoso che sa il 25-03-2010
Il nostro capitano e' duro come una roccia e cerchera' in ogni modo di essere della partita.
						
		
Chi non potra' giocare e' il Baroni
scritto da Tifoso che sa il 26-03-2010
Il presidente Baroni e' quello che certamente non potra' essere della partita ma che tifera' per la sua
squadra anche con le costole rotte,auguri presidente e a presto su i campi di volley.
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Buona partita nonostante il risultato
20-03-2010 - Under 13
		
Lucca Volley - Nottolini 98 3 - 1 (25/17 19/25 25/18 25/17)

Inizio facendo i complimenti alle nostre "bimbette" perche' hanno disputato una buona gara. Mi sono
piaciute o se lo volete alla "marliese" garbate. Hanno giocato con attenzione difendendo ed
attaccando con continuita' e sempre cercando di mettere in difficolta' la squadra avversaria! Come
si sono permesso di dire in tribuna a qualche genitore e dirigente che avevo vicino dobbiamo
considerare che sono tutte del ´98 e quindi non tutte hanno ancora 12 anni. I complimenti sono
d´obbligo ma nello stesso tempo dopo la verifica si riparte con gli allenamenti per cercare nuovi ed
ulteriori miglioramenti. Sara' compito del duo Elena ed Eleonora tirare fuori da ognuna delle
componenti del gruppo il meglio! Brave! 
				
		
Fonte: A.Baroni
				
		



Commenti

Under 13
scritto da Addetto ai lavori il 21-03-2010
Lucca V buon gruppo omogeneo e con qualche fisico interessante ma da come era stato descritto
mi aspettavo un po' di piu'
						
		
preciso
scritto da genitore il 21-03-2010
i palleggiatori della lucca v sono due e la 20 e sicuramente la migliore under 13...considerando che
in futuro si giochera con un palleggiatore............
						
		
commento
scritto da addetto il 21-03-2010
bene il commento del presidente baroni.in questa categoria non si commentano palleggiatori o falli
anche perche dovreste guardare anche i vostri.
						
		
Darsi una regolata
scritto da Segreteria il 21-03-2010
Condividiamo il fatto che in queste categorie e' assolutamente sgradevole dare giudizi sulle bimbe
quindi abbiamo provveduto a cancellare alcuni commenti e ripeteremo tale azione in caso di ulteriori
simili interventi.
 
						
		
Commento generale
scritto da Marco Tardelli (Lucca Volley) il 21-03-2010
Quello che dice il Presidente Baroni mi trova assolutamente d'accordo.Riguardo il commento
cancellato dalla segreteria, questo vi fa assolutamente onore; trovo assolutamente ridicolo dare
giudizi su bambine che si stanno divertendo ed iniziano ora il loro cammino sportivo agonistico.
Molte di loro (da ambo le parti) arrivano direttamente dal mini-volley, e perdere l'abitudine del
trattenere la palla durante il palleggio non e' facile, ed e' per questo che gli allenatori devono
lavorare sui questi fondamentali.Un saluto e un in bocca al lupo per le prossime gare.
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Vittoria e nuova conferma per il gruppo 
20-03-2010 - Serie D
		
Nottolini - CNL Volley 3-0 (25/15 25/19 25/22)

Un'altra partita conclusa vittoriosamente senza problemi dalla nostra formazione.
Oggi Mister Landi e' riuscito a far ruotare tutte le atlete a  disposizione, dando loro  la soddisfazione
di poter  giocare in questo gruppo che  continua ad adattarsi a tutte le situazioni, concludendo
sempre gli incontri con risultato positivo.
Soddisfazione da parte di tutta la societa' per l'unica squadra della Nottolini che rimane fino ad oggi
imbattuta dopo 19 partite.
Tabellino: Baroni (11), Barsetti, Bertolucci (7), Giorgi (9), Gradi, Pollastrini (12), Quilici B., Quilici F.,
Vuiko (11)
 
				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

Mancano tre punti!
scritto da Matematica il 20-03-2010
Per la vittoria matematica del campionato, quando mancano 3 gare al termine, mancano ancora da
incamerare 3 punti, ma a questo punto sarebbe bello chiudere con 0 nella casella partite perse! 
						
		
cosi'  per  sapere.....
scritto da curiosetta il 20-03-2010
cosi' per sapere... ma come mai solo quando gioca questa squadra viene sempre  sottolineato e
risottolineato che hanno giocato anche le riserve....
						
		
Per curiosetta
scritto da P.Quilici il 21-03-2010
Ci tengo a rispondere subito , ci teniamo a precisare che Mister Landi , quando puo' ,(sempre se
siete daccordo che i campionati si giocano per vincerli) inserisce sempre delle ragazze del 95 per
dar modo loro di crescere e che la nostra prima divisione e' formata da diverse atlete che
compongono una squadra vincente (almeno fino ad oggi) e da noi la parola "riserva" ha poco
significato.
Inoltre scriviamo di tutte le ragazze anche perche' teniamo a tutte in modo assoluto.
Vogliamo lasciare a Mr Landi l'autorita' di premiare l'impegno e la disponibilita' di tutte le atlete a
disposizione  e questo ci piace renderlo pubblico.
Risposta esauriente?
 
						
		
Elisa Pollastrini
scritto da Matematica il 21-03-2010
Eh la Pollastrini che risulta la miglior realizzatrice contro la sua ex squadra!Capperi che colpo!
						
		
per  P.Quilici
scritto da curiosetta il 21-03-2010
Non stavo discutendo la decisione dell'allenatore(MISTER si usa nel calcio)di far fare esperienza a
tutte,chiedevo come mai c'e' da parte tua, tutta questa enfasi nello specificare sempre chi ha
giocato.
Non mi era parso che in commenti su altre squadre fossi cosi' preciso...
 
						
		
Per coriosetta
scritto da Buongiorno il 21-03-2010
Ma una bella padellata di..........no eh!

						
		
B&LL1 & BR@V1
scritto da Gabriella il 22-03-2010
Bravi , tutto bene , stupendi , bellissimi ,
3-0 , bella partita , primi in classifica a punteggio pieno ...........

Cosi' almeno non mi cancellate il messaggio .

Gabriella .
						



		
Per Gabriella e company
scritto da Segreteria il 22-03-2010
Torniamo a ripetere, sinceramente con un po' di stanchezza, che restando in un ottica di
educazione e rispetto ognuno puo' inserire la propria opinione. 
Tante volte, come nel tuo precedente intervento, sono quell'educazione e rispetto che sono
mancati, quindi puoi tranquillamente evitare di fare dell'inutile sarcasmo.
						
		
x gabriella
scritto da C il 22-03-2010
Via ma allora fai ride davvero.. La gelosia e' una brutta bestia.. Continua pure a scherzare sulla
Nottolini, tanto in testa alle classifiche per ora ci siamo noi! 
						
		
Wow!
scritto da Extra il 22-03-2010
Mamma mia complimenti davvero! Ma queste squadre nottolini sono tutte in testa alle classifiche..
Io concordo con "C" e dico che chi allarga la bocca e' solo per gelosia.. Un brave di nuovo, S-T-R-A-
B-I-L-I-A-N-T-I!
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Un fine settimana un po´ meno intenso ma
non per questo meno impegnativo!
20-03-2010 - News Generiche
		
Eh si', solo tre nostre formazioni impegnate in questo fine settimana ma gli impegni sono da
prendere ed affrontare con la massima attenzione!
Si inizia oggi alle 17,30 a Capannori con l´Under 13 "98 che affronta il Lucca Volley. Il campo di
gioco e' stato invertito per la concomitante gara interna della formazione di serie C del Lucca Volley.
Alle 18,00 a Camigliano la nostra 1^divisione affronta il CNL e si termina alle 21,00 a Capannori con
la nostra serie C, che affronta nel derby, il System Volley. Mentre osservano il turno di riposo
l´Under13 97 e l´Under15.
Domani poi migrazione al palazzetto di Forte dei Marmi, di parte delle ragazze delle due formazioni
di Under13, ad assitere alla gara interna di A2 Maschile della Quasar Massa Versilia.

				
		
Fonte: A.Baroni
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Iniziato campionato provinciale UNDER 15
15-03-2010 - Under 15
		
Nottolini - Garfagnana 3-0 (25/19 25/18 25/12)

Inizio positivo della nostra Under 15 questa sera alla palestra di Camigliano.
Inizio del primo set caratterizzato da un'eccessiva tensione delle nostre ragazze che sbagliano  10
battute e finiscono sotto con un parziale di 17-10 a favore del Garfagnana.
Richiamate alla calma dal Mister Landi e con alcune sostituzione e aggiustamenti in campo si riesce
a recuperare e vincere questo set che sembrava seriamente compromesso.
Gli altri due set sono stati giocati discretamente dalla nostra formazione e vinti con facilita'.
Devo evidenziare che la formazione del Garfagnana sicuramente potra' dire la sua in questo
campionato visto alcuni elementi che ha nel suo organico; veramente brave!!!
Concludo con un in bocca al lupo per le nostre ragazze , brave ad ascoltare il Mister e a rimanere in
partita nel primo set dove tutto sembrava perso .

				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

Vincere
scritto da Meraviglia il 15-03-2010
oohh che volete vincere tutto?
Se e' cosi ate bene.

						
		
MIsento come al grande fratello
scritto da P.Quilici il 15-03-2010
Complimenti alla tempestivita' di "meraviglia" : fatto l'articolo mi ritrovo un commento nel giro di 90
secondi!
Comunque "..amo bene si" 
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Ottimo inizio nel campionato under 12.
14-03-2010 - Under 12
		
E´ iniziato oggi a Gallicano il campionato Under12 per il nostro gruppo del ´98. Oggi le nostre
giocatrici in erba si sono trovate di fronte prima il Valdiserchio e poi il Garfagnana. Identico risultato
per le due gare: 2 a 0!
Nella prima partita vittoria sul Valdiserchio e nella successiva con il Garfagnana. La giovani
"nottoliniane", rispetto ad ieri quando nella gara Under13 mi erano apparse un po´ contratte ed
impaurite nonche' poco attente, sono apparse piu' in palla e reattive. Pochi gli errori commessi,
poche le palle cadute in terra banalmente ma sempre sufficiente e l´attenzione.
Al termine di questi due giorni, che definire estenuenti e' un eufemismo, voglio ringraziare oltre alle
ragazze che sono scese in campo (e cioe' tutte a parte le "infortunate") anche il duo allenatrici
Elena ed Eleonora ma anche i genitori delle giovani giocatrici che hanno passato due pomeriggi
pieni in palestra a sostenere e trepidare per le figlie. Domenica prossima trasferta al Palazzetto di
Forte dei Marmi ad assistere ad una gara del campionato di A2 maschile della Quasar Massa
Versilia.

				
		
Fonte: Alberto Baroni
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Facile vittoria per le nostre '97.
14-03-2010 - Under 13
		
System Volley - Nottolini ´97 0 - 3 (1/25-12/25-9/25)

Partita che ha avuto poca storia ma che e' servita a Sandro per far giocare tutte le ragazze del
gruppo in modo che potessero mettere in mostra le proprie potenzialita'. La risposta e' stata positiva
ed anzi sono state apprezzati certi miglioramenti che si intravedevano gia' nel corso degli
allenamenti settimali. Come personalmente ho detto ad alcune di loro l´importante che cresca
l´autostima e la convinzione dei propri mezzi! Comunque un BRAVE a tutte! 
				
		
Fonte: Alberto Baroni
				
		



Commenti

capperi!
scritto da Osservatore! il 15-03-2010
Un 25-1 non l'avevo mai visto!
						
		
formula.
scritto da gibbo2 il 15-03-2010
I risultati evidenziano nei vari gironi grosse differenze di valore.Forse sarebbe il caso per l'anno
prossimo di prevedere una formula differente,tipo girone di eccellenza e girone normale per far si
che le partite di campionato siano utili a tutte le bimbe e a tutte le squadre e che tutte le giovani
giocatrici si possano divertire.
Mi sbagliero',ma non credo che partite con questi divari cosi' evidenti servano a granche'.Che ne
pensate?
						
		
Condivido
scritto da Albe16 il 16-03-2010
Non giova a nessuno ne a chi vince ne a chi perde!
Se proprio devo fare una valutazione mi hanno sorpreso le nostre ragazzine che visto l'andazzo del
set potevano tranquillamente rilassarsi e magari fare errori gratuiti ma cio' non e' avvenuto a
dimostrazione che il grado d'attenzione non mai diminuito! Succede per le squadre con giocatrici
piu' evolute figuriamoci per ragazzine di 13 anni!
						
		
Per osservatore! DISTRATTO
scritto da gb11 il 18-03-2010
In U14, proprio quest'anno, c'e' stato un 25-0 e pure un 25-1.
Riguardo alla formula, come detto per gli altri campionati giovanili, quella perfetta non esiste e,
soprattutto a campionato in corso, si sprecano i se e i ma. 
Qualche anno fa il buon Bindocci, proprio in U13, se ne invento' una che, pur evitando il girone di
eccellenza la cui composizione e' sempre soggetta a polemiche, evitava trasferte piu' lunghe della
gara come si legge in quest'articolo. In pratica si facevano concentramenti quindicinali a 3 squadre.
E' stata abolita perche' qualche dirigente ha detto che non si poteva passare tutta la domenica
pomeriggio in palestra...
						
		
yes
scritto da gibbo2 il 18-03-2010
in effetti gbII,come dici te accontentare e trovare la formula giusta per tutti  e' forse utopico.Pero'
leggendo quello che hai scritto,m'hai fatto pensare che forse 2 o 3 concentramenti precampionato
per vedere i valori delle squadre e poi decidere i gironi non sarebbe male.Per le distanze,forse
scegliere un paio di palestre a lucca e dintorni dove svolgere le partite tra le squadre "lontane"
potrebbe essere una soluzione.In fin dei conti dalla versilia a lucca ci vuol massimo una mezzoretta
e della garfagnana una 40na di minuti.Che dici?

						
		
Campionati
scritto da Addetto ai lavori il 18-03-2010
Sempre gli stessi discorsi, campionati inutili e senza senso ma poi alla riunione tutti sono sempre
d'accordo o quasi. Fino a che le Societa' vogliono la comodita' e questo si traduce in territorialita' i
gironi saranno sempre questi e con questi parziali, guardate anche l'under 17. Se qualcuno invece
di lamentarsi sui forum non si fa sentire dove conta si andra' avanti cosi, la Federazione se ne frega
gli basta incassare le tasse gare che aumenta di anno in anno e della qualita' dei campionati se ne
disinteressa proprio, quante volte vedere la commissione gare a una partita? Cari dirigenti se volete



campionati che abbiano maggior senso cominciate a farvi valere, rinunciate a fare questi campionati
assurdi e organizzate amichevoli e torneini fra squadre piu' o meno dello stesso livello,
risparmierete dei soldi e le ragazze ne trarrano sicuro giovamento. Solo a quel punto, se alla
Federazione mancheranno delle entrate, forse qualcuno si porra' la domanda di come si possono
fare meglio le cose. La formula giusta non c'e', questo e' vero, ma tornare indietro di qualche anno e
fare dei mini concentramenti per formare poi un girone di eccellenza e altri ordinari mi sembra
l'unica strada percorribile per migliorare i campionati giovanili.
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Espugnato anche Marzocchino.
14-03-2010 - Serie C
		
13/03/10 - 19a giornata
Versilia - Nottolini 1 - 3 (25/23 19/25 18/25 14/25)

Espugnato anche Marzocchino con una bella prestazione al culmine di una vera battaglia sportiva in
un sabato da ricordare anche per la vittoria ottenuta dalla formazione di 1a divisione sul campo del
Barga.
Venendo alla partita di Querceta dobbiamo dire che la nostra squadra, pur non giocando la migliore
pallavolo, ha ottenuto ancora una volta tre punti meritati e conquistati con coraggio contro un
Versilia che ha lottato con tutte le armi a disposizione pur di contrastare la nostra vittoria.
La trascinatrice della nostra formazione, questa sera, e' stata senza dubbio Lavinia Pagni autrice di
una super prestazione con 26 punti ottenuti in tutti i fondamentali, battuta, muro e attacco.
Da sottolineare, ancora una volta, anche la partita del nostro incredibile libero Laura "rambetti"
Sbrana che non finisce di sorprendere.
L'inizio della sfida e' molto equilibrata e nessuna delle due squadre riesce a prendere il sopravvento
fino al 20/22 a nostro favore, quando, con alcuni errori gratuiti e poca lucidita', permettiamo al
Versilia di chiudere sul 25/23.
L'impressione e' che le nostre ragazze non siano abbastanza incisive in battuta e precise in
ricezione.
Anche il secondo set vede una prima parte equilibrata ma poi riusciamo a conquistare un buon
breack che ci porta sul 10/15 e ci consente, pur con alcune fasi alterne, di arrivare 12/18 e infine
chiudere a nostro favore 19/25.
Il muro comincia a funzionare e miglioriamo anche in battuta e ricezione ed infatti da questo
momento prendiamo in mano le redini dell'incontro.
Iniziamo molto bene il terzo parziale conquistando subito un buon vantaggio di 4 punti, 3/7, che
gestiamo fino alla conclusione del set con una Lavinia super e la Pollacchi che prende il posto di
una imprecisa Masini sul 15/22.
Buona la nostra partenza anche nella quarta frazione in cui ci portiamo sul 1/5 ma, ancora una
volta, con alcuni errori gratuiti e un po' di superficialita', permettiamo alle avversarie di rientrare sul
5/5.
Lo scambio che ci porta sul 5/8 e' uno dei piu' lunghi, combattuti e appassionanti che abbia visto ed
e' un bel colpo che si chiuda a nostro favore con un'ottima giocata di Lavinia Pagni.
Segue un breack che ci porta sul 8/14 ed a questo punto la vittoria e' nostra se pur le ragazze del
Versilia combattano fino in fonro.
Rendiamo pan per focaccia alle versiliesi, che ci avevano battuto all'andata, e questa lottata vittoria
ci da altra carica e motivazione per affrontare la prossima impegnativa sfida, il derby di sabato
prossimo a Capannori, contro il System Volley.
Intanto in settimana il Pescia ci rendera' la visita per un altra utilissima amichevole. 
Tabellini:
Bertini 14, Lenzi 11, Lucchesi 17, Pagni 26, Masini 5, Sbrana S. 1, Pollacchi 4, Sbrana L, De Cicco
n.e., Marchetti n.e., Frangioni n.e.
Punti muro 20, aces 6.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Versilia - Nottolini
scritto da Osservatore! il 14-03-2010
Dal secondo set in poi le avete "asfaltate". Da esterno devo rilevare che avete un gruppo di ragazze
fantastico, non si arrende mai e piu' passa il tempo piu' l'amalgama e la voglia di far bene aumenta!
Leggevo i tabellini e rilevo che nella gara odierna quelle che hanno fatto piu' punti sono le centrali a
conferma dell'ottima ricezione e difesa e della possibilita' che viene data alla palleggiatrice di
smistare il gioco dove e' piu' redditizio! Non perdete punti per la strada, anche se e' ancora lunga, e
cominciate a mettere veramente paura alla Gardenia! Continuate cosi' sapendo che ogni gara sara'
una battaglia!
						
		
Serie B vicinissima
scritto da Van_Allen il 14-03-2010
Ed ora avanti tutta verso la promozione. Abbiamo alle costole un Gardenia che non molla ma
abbiamo distanziato un Lucca volley di 11 punti.Credo che la definizione "corrazzata" a questo
punto possa passare di diritto alla Nottolini. I miei complimenti.
						
		
Cautela!
scritto da Nottoliniano il 14-03-2010
Calma e sangue freddo mancano ancora 7 gare con 21 punti in palio. Quindi restiamo con i piedi
per terra! grazie per i complimenti!
Cosa rilevante che ad ora non e' ancora intervenuto "Arrabbiato". Che si sia sciolto come neve al
sole oppure ha seguito i consigli dati in precedenti vari commenti (sedia elettrica, corda con nodo
scorsio ecc.)?
						
		
che difesa...
scritto da neutrale il 14-03-2010
ho assistito sabato alla partita e devo dire che mi sono divertito.Complimenti alle centrali,ma che
ricezioni e che difese,la palla non cascava mai.e' difficile vedere in serie c lottare in quella maniera
e che grinta,ne avete un paio che sono belve,si mi sono proprio divertito.complimenti al domatore....
						
		
7 giornate alla fine del campionato!
scritto da Conclusione il 14-03-2010
La 19a. giornata ha sancito un primo verdetto! A disputarsi la vittoria del campionato sono rimaste in
due: Nottolini e Gardenia la terza e' ora distanziata di 11 punti e la quarta di 12 punti e credetemi e'
pressoche' impossibile un recupero di cosi' tanti punti! Complimenti al Nottolini per il campionato
che sta facendo! E' una vittoria di tutti coloro che hanno lavorato intorno a questo gruppo che i piu'
scettici, a inizio campionato,  davano tra i sicuri candidati alla retrocessione!
						
		
Ormai ci siamo
scritto da Osservatore attento il 15-03-2010
E' proprio vero, ormai la lotta per la vittoria e' tra due squadre. La nottolini e' comunque la vera
rivelazione, che con una squadra relativamente giovane e' riuscita a fare il miracolo. Peccato invece
per un Lucca che era stato definito una corrazzata ed invece si e' rivelato un brigantino anche se
puo' continuare sicuramente a lottare per i play-off.Un dato e' certo, che la motivazione e' alta, e
questo fa la differenza. Puntare comunque su raggazze del proprio vivaio alla lunga premia, creare
invece gruppi di atlete che vengono da realta' diverse, richiede tempo affinche' si possa fare guppo
con la "G" maiuscola. Un in bocca al lupo a voi ma anche a tutte le altre squadre che daranno un
contributo a questo campionato.
						
		



Risultati
scritto da Arrabbiato il 15-03-2010
Brutti culoni schifosi ladri di punti rubati a ottime squadre che piu' si meritano sarete scancellati dalla
pallavolo brutti culoni schifosi.
						
		
Per Arrabbiato
scritto da Van_Allen il 15-03-2010
Caro arrabbiato la tua costanza e' veramente epica, ma mettiti l'animo in pace, noi andremo in serie
B e te continuerai a mangiarti il fegato. Non so quale squadra tu tenga, ma qualunque essa sia sta
mangiando la polvere.Fatti una cura di Valium e statti tranquillo....
						
		
Continua....
scritto da Van_Allen il 15-03-2010
Dimenticavo...si dice CANCELLATI e non SCANCELLATI ignorante come la gramigna...
						
		
Risultati
scritto da Cacciatore di scoup il 15-03-2010
Un po' di sole e tante nubi sulla lucchesia.Brilla ancora la Nottolini che espugna il difficilissimo
campo del Versilia tanto da farci dire che non ci sono piu' aggettivi per definire il campionato delle
ragazze di Capannori.La squadra del presidente Baroni prende le misure poi va dritta alla meta
annullando le temibili centrali Versiliesi.Complimenti comunque al Versilia capace di una partita
grintosa e attenta.Brutta sconfitta invece per il Lucca Volley che esce con un solo punto dal campo
del S.Giuliano.Le ragazze di Cecchi hanno comunque dimostrato di essere ancora in corsa
riuscendo a tratti ad esprimere un volley di livello stratosferico per la categoria.Sconfitta
preventivata per il Sistem volley che poco puo' contro una Gardenia che,pur non giocando una
buona partita porta a casa i 3 punti.Le ragazze del presidente Rugani pagano ancora problemi di
assestamento e continuita'e non riescono a esprimersi su livelli che tutti avevamo ipotizzato a inizio
stagione.
						
		
questa e' la dimostrazione!
scritto da ex tecnico il 15-03-2010
i risultati parlano chiaro,la nottolini e' la dimostrazione che le squadre si costruiscono prima dietro e
poi in attacco.il signor becheroni volpe delle palestre ha prima confermato la lenzi,in seguito si e'
trovato un gran bel libero e ha preso una banda buona in ricezione e con un gran braccio.poi il
vivaio ed il gruppo ha fatto il resto.questo e' un messaggio per chi vede la pallavolo fatta solo9 di
nomi e di potenza.grazie per lo spazio e di nuovo complimenti al signor e sottolineo signor
becheroni.
						
		
Che colpo
scritto da Pendolino il 15-03-2010
Ma lo sapete che il Nottolini il prossimo anno, male che vada, potrebbe averci una C (per non dire di
piu') ed una D.
Si creano quindi spazi enormi per le giovani della zona che abbiano voglia di lavorare con uno staff
tecnico di primordine almeno per queste categorie. E poi..........
						
		
Migrazioni
scritto da Fabio il 15-03-2010
Salve a tutti, sono nuovo del forum, a condivido quello che dice Pendolino, sicuramente si
creeranno molte opportunita' di crescita per diverse ragazze che di valore che non trovano spazi in
varie societa'. Mi spiace dirlo ma la Nottolini si trovera' una richiesa che sara' piu' grande dell'offerta
e quindi potra' rafforzarsi a dismisura. Di nuovo complimenti pe l'ottima gestione sia tecnica che
logistica.



						
		
SCUSATE ERRORE
scritto da SENZA PAROLE il 15-03-2010
INTERVENTO SOPRA ERA PER LA PARTITA DI PRIMA DIVISIONE ..COMPLIMENTI ALLA
SERIE C!
						
		
Caro Fabio!
scritto da Confermo! il 15-03-2010
Confermo e condivido quanto da te asserito! Esempio calzante la Pollacchi presa per fare la D,
l'anno successivo purtroppo in 1Divisione e poi quest'anno nel gruppo della C. Ha fatto progressi
enormi e sabato a Marzocchina entra e fa la sua onesta figura. Se questo non e' programmare
senza voler strafare?
						
		
vinceremo!!!
scritto da giocatrice il 19-03-2010
abbiamo perso con grosseto giocando bene. ci rifaremo sabato, non ci siamo scordati la vostra
gioia nella partita di andata questa volta balleremo noi a fine partita e sara un immensa gioia.
						
		
x giocatrice
scritto da wonderful il 19-03-2010
sei molto ottimista cara system.
noi siamo tranquille, sappiamo che volete vincere, ma troverete un osso duro.
anche noi lo vogliamo.

se poi vuoi ballare, puoi andare sotto le stelle..!!!!l
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Grande vittoria ed ipoteca sul campionato!
14-03-2010 - Serie D
		
13/03/10 - 18a giornata
Barga - Nottolini 1 - 3 (20/25 19/25 25/23 25/15)

Una grande vittoria ottenuta sul campo della seconda in classifica ed altrettanto grande ipoteca
sulla vittoria finale del campionato.
Gia' prima dell'inizio della partita l'aria tranquilla, scherzosa delle nostre ragazze ma con tanta
voglia di entrare in campo e vincere questo importante incontro lasciava presagire una buona
prestazione della nostra squadra e questo e' stato.
Nonostante l'influenza che in settimana aveva colpito sia la palleggiatrice Elisabetta Barsetti, la
banda Elisa Pollastrini, il capitano Elisa Baroni e l'assenza del libero Chiara Gradi, la nostra
compagine porta a termine i primi due set con facilita'.
Complimenti al Barga per il terzo parziale, quando la nostra squadra, in vantaggio 17-22, fore si e'
eccessivamente rilassata, perdendo per 25-23.
Quarto set: rimesse in riga da mister Landi le nostre ragazze chiudono frazione e partita con uno
scarto di 10 punti sul Barga.
Complimenti a tutte le "sopravvissute", a Mister Landi e al gradito ritorno in squadra di Simona
Genovesi.
Lasciato il Barga alle spalle, con 7 punti di vantaggio, l'attenzione ora si rivolge alle prossime partite
ed al fatto che abbiamo veramente una grande opportunita' per gestire il campionato fino in fondo.
Primo appuntamento Sabato 20 Marzo alle 18.00 a Camigliano contro il CNL che all'andata ci ha
procurato non pochi pensieri.
				
		
Fonte: P.Quilici
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Attenzione brusco calo della temperatura in Mediavalle!
scritto da SERVIZIO METEREOLOGICO! il 14-03-2010
Solo un dato abbiamo ricevuto: BARGA -7
						
		
Che  quadretto!
scritto da Nottoliniano il 14-03-2010
Mister Landi che ride insieme al Vice Presidente Paolo Gradi! Visto che sono due che non si
accontentano mai questa e' una novita' non da poco!
						
		
Complimenti!!!!!
scritto da Del Vecchio il 14-03-2010
Volevo fare i complimenti a Mister Landi e alle ragazze per le  soddisfazioni che si stanno
prendendo e che ci stanno dando a tutta la Societa'  ora mancano ancora pochi passi e poi
sara'.......Pero' non demordiamo e cerchiamo di non buttare via punti per la strada ma di giocare
con il piglio di chi la matematica la conosce Forza Nottolini!!!! 
						
		
vi piace vincere facile???
scritto da senza parole il 15-03-2010
beh che dire complimenti alla Nottolini per la vittoria, hanno giocato sicuramente una grande partita
contro un Barga molto rimaneggiato visto che mancava il palleggiatore titolare, e l'opposto titolare si
e' trovato ad alzare ... rischi sicuramente di una panchina corta ...di certo anche alla nottolini
mancava il libero titolare sostituito per l'occasione da Simona Genovesi, scusate se poco, che pero'
nn ha giocato libero come fatto  precedentemente ma ha giocato banda facendo la sua buona
partita ... ovviamente tutto da regolamento permesso ma sicuramente sportivamente poco corretto
... onore al barga che con la sua formazione rimaneggiata ha lottato fino in fondo con cuore facendo
un ottima partita ... rimane l'amaro di non averla giocata a formazione completa ...
						
		
per senza parole
scritto da commosso il 15-03-2010
Sono fortemente commosso dal commento di "senza parole" .
Giocare con il cuore , con spirito di squadra ecc. 
Vorrei vedere chiunque avesse avuto la possibilita' di inserire una Simona non metterla in campo.
Vincere e' sempre dura e la Nottolini lo sa e' per questo che cerca di fare tutte le partite al meglio.
Tutto il resto e' retorica
						
		
Perche'?
scritto da Erode il 15-03-2010
Perche' sportivamente poco corretto............? E' o no una giocatrice tesserata Nottolini?
						
		
appunto ....
scritto da senza parole il 15-03-2010
appunto se la nottolini sa cosa vuol dire lottare per vincere etc perche' inserire una certa simona
genovesi ... paura di perdere?mettere in cantiere la vittoria sicura???io ho riconosciuto i meriti alla
nottolini, e detto che erano superiori al barga sabato, visto che il barga era senza un titolare e voi ne
avevate uno in piu, Simona Genovesi e' sicuramente tesserata nottolini peccato che nn ha giocato
mai una partita di prima divisione e solo questa o forse un 'altra all'inizio del campionato...!
e cmq ripeto ONORE ALLA NOTTOLINI PER LA VITTORIA PERCHe' HA GIOCATO UNA
GRANDISSIMA PARTITA...
						



		
sara' anche vero
scritto da evidentemente il 15-03-2010
Evidentemente la paura di perdere era forte.. per questo portiamo via una genovesi che non si sa
mai!! E sempre evidentemente si pensa che le ragazze a disposizione in panchina (assai piu' lunga
di quella del barga)non siano all'altezza! 
Certo che la ragazza e' tesserata nottolini, ma... bon ci bon ci bon bon bon!!

						
		
....
scritto da freddo -7 il 15-03-2010
Sempre le solite polemiche...cambiare musica, no?? 
A mio avviso Simona o non Simona la Nottolini avrebbe vinto comunque e se vogliamo parlare di
formazioni rimaneggiate e di panchine corte credo che proprio alla Nottolini ne sappiano
parecchio...visto che da dicembre gioca con un solo centrale e con una panchina di under 16
validissime ma comunque poco esperte e con tanta strada da fare...
Mi sembra che il risultato di sabato non differisca molto da quello dell'andata e "fenomeni" in campo
non ce ne erano...
Silenzio...e lavorare...il campionato non e' ancora finito!!!
in bocca al lupo a tutti!!!!
						
		
=
scritto da evidentemente il 15-03-2010
oh freddo, io la penso come te, si vinceva uguale facendo giocare le nostre! senza cercare rimedi..
						
		
bon ci bon ci bo bo bo ... 
scritto da senza parole il 15-03-2010
via un parliamo di sfortuna panchina corta etc perche' a barga ce ne sono state di tutti icolori
quest'anno ... nn per ultima partita di sabato ripeto senza palleggiatore (palleggiatore ripeto) titolare
egregiamente sostituito da chi ha giocato tutto l'anno opposto!!!con un centrale che si e' fatto male
ad un ginocchio 1 mese fa e nn ancora recuperato ... certo e' vero che a barga purtroppo nn si ha
lafortuna di attingere a niente per rimediare a questi gap ... voi invece avete una Genovesi come
sostituta... caspiterina!!!
secondo me il risultato poteva cambiare o cmq essere piu combattutto ... se il barga era completo,
anche con la genovesi in campo ... logicamente barga rimaneggiato voi genovesi in campo beh....
era un po' piu' dura ... ma ripeto complimenti di nuovo a voi per lavittoria stra meritata ...per come
erano le cose sabato peccato pero' che ogni anno vi piaccia fare queste cose ... lo scorso anno a
discobolo portaste masini e non ricordo chi ... e faceste 3-2 ... 
						
		
voglio dire la mia...
scritto da elisa baroni il 15-03-2010
Non ho mai scritto su questo "maledetto" sito, non mi piace, non ne ho voglia e soprattutto non ho
tampo da perdere al contrario di tanti altri.
A questo giro pero' non potevo non commentare, certi interventi mi fanno venire la "pelle d'oca" e mi
fanno anche parecchio INCAZZARE.
La gente che non sa dovrebbe stare zitta...io non voglio e non devo giustificarmi con nessuno ma e'
bene mettere in chiaro determinate cose.
1- da dicembre 2009 giochiamo con un centrale solo 
2- la settimana prima di Barga - Nottolini siamo state al massimo in 4 agli allenamenti visto che
l'influenza e' arrivata anche da noi...
3- il nostro palleggiatore sabato giocava con la febbre, con 3kg meno e con 3 fette biscottate. :-)
4- Simona Genovesi (giocatrice che io stimo tantissimo) non ci ha fatto vincere un bel niente, ci ha
dato una mano in un momento di difficolta'...ha vinto il GRUPPO, la passione e la voglia di vincere a
dispetto di TUTTI quelli che remano contro...



5- Il risultato dell'andata, se non ricordo male, non era tanto diverso e Simona NON C'ERA e
oltretutto proprio in quella partita Giulia, il ns centrale, si e' infortunata... e pensa un po'...il Barga
aveva anche il palleggiatore titolare...allora, vorra' dire qualcosa?? A buon intenditor...
6- La nostra panchina e' validissima...abbiamo bimbe del 1995 che s'impegnano e che peraltro
sono state impiegate piu' volte durante questo campionato...se non ci credete andate a vedere i
referti...tanto qualcuno l'ha gia' fatto!!!
Credo di aver detto tutto...anzi no...
Il culo non se lo fanno solo a Barga...in palestra ci andiamo anche noi, ci impegnamo e ci
ammaziamo di fatica...no ci piace vincere facile...MA VINCERE si' e tanto!! Io in campo per
perdedere non ci simo MAI andate...quindi abbasso la falsita' e l'ipocrisia...chi ha orecchie per
intendere...
Buona giornata a tutti...
						
		
....
scritto da SENZA PAROLE il 15-03-2010
ma che vi scaldate tanto ... il risultato mai messo in discussione ho detto che avete vinto giocando
molto bene!
cosa vuoi Elisa Baroni??se era valida la vostra panchina perche' portare simona genovesi???non vi
avra' fatto vincere ma vi ha dato una grossissima mano ... di sfortune come ho gia' detto nn ne
avete avute solo voi ...(anche il barga aveva un centrale solo visto che l´altro centrale ha fatto la
banda fino a un mese fa) e della partita d´andata nn ne ha parlato nessuno...non c´ero ma da cio
che ho sentito dire nn e' stata una bella partita quella d´andata, da entrambe le parti... nessuno ha
messo in dubbio il vostro lavoro, il vostro cuore e la vostra passione!ma a mio avviso portare una
Genovesi in questa partita ha voluto solo essere una mossa per vincere , perche' allora nn farla
giocare sempre ???
CON QUESTO CHIUDO HO GIA´ OTTENUTO QUELLO CHE VOLEVO OSSIA FAR SCALDARE
GENTE CHE COSI FACENDO HA DIMOSTRATO DI AVER LA CODA DI PAGLIA ... ANCORA
BRAVI PER L´OTTIMA PARTITA GIOCATA E SECONDO ME e'STATA UNA BELLA PARTITA A
VEDERSI DA ENTRAMBE LE PARTI SABATO HA VINTO QUELLA CHE ERA PIu' FORTE ...
SABATO.... 
						
		
x senza parole...
scritto da elisa baroni il 15-03-2010
Non e' coda di paglia...fenomeno senza parole...difendo la mia squadra, la mia "famiglia", il nostro
lavoro...perche' credo che nessuno, io per prima, avrebbe scommesso un centesimo su  di noi e
invece siamo lassu'...
Io vi chiedo solo di farla finita con i soliti discorsi; tutti gli anni n'avete una, siete ripetitivi perche' se
ripenso a tutte la CAZZATE che avete scritto negli ultimi anni...
me le ricordo tutte...a partire dal fatto che la Nottolini nel lontano 2004/05 in serie d ha perso una
partita 3-0 appositamente per far retrocedere il Barga...
che l'hanno scorso col discobolo ha convocato la Togut...oddio scusate era solo la Masini...
e quest'anno la Piccinini...ops sempre di la' dal monte viene e' ma e' solo la mitica Genovesi...
Ma POVERACCI...l'invidia e' una brutta cosa...molto brutta!!!
Via oggi ce l'avete fatta a farmi innervosire...ma tanto mi passa veloce...X fortuna non vivo solo di
pallavolo!!!

						
		
picci
scritto da evidentemente il 15-03-2010
portiamo la Piccinini anche contro cnl?? forse dovrebbero bastare anche le nostre bimbe elisa..
						
		



Un po' di obiettivita'?
scritto da gb11 il 15-03-2010
Falsita', ipocrisia, invidia attribuite a "senza parole"? Per me non e' una novita', ma tu non sai cosa
potresti scatenare...
In realta' trovo parecchio inutile fare la conta delle assenze, si sa che per vincere un campionato
serve anche tanta fortuna, ma non credo che 7 punti e 2 vittorie per 3-1 siano attribuibili alla fortuna.
La Nottolini non e' nuova a mosse come quella di sabato, perfettamente lecite, non vedo cosa
abbiano gli avversari da lamentarsi (semmai le altre atlete!).
Infine, ritengo che sarebbe molto piu' utile alla pallavolo fare i complimenti alla squadra piu' forte
che ha vinto e alle giocatrici e all'allenatrice del Barga che, per il terzo anno consecutivo,
raggiungeranno il secondo posto, ogni anno con una rosa piu' ristretta.
						
		
Come direbbe il vecchio saggio!
scritto da Concludendo! il 15-03-2010
Chi vince ride chi perde ragiona!
						
		
mah !
scritto da neutrale il 15-03-2010
Ma perche' vi scaldate sempre cosi' tanto voi della nottolini ?
Vincete e fate polemiche contro una squadra rimaneggiatissima, perdete e ve la prendete con
l'arbitro,
un po' piu' di calma, cercate di parlare di pallavolo giocata !
						
		
nella pallavolo non c'e' il pareggio !!!!!
scritto da gibbo2 il 15-03-2010
Mi permetto un commento da una posizione del tutto neutrale.
Secondo quanto scrive "senza parole" la nottolini avrebbe dovuto giocare con l'under 14 per fare
una favore al Barga.
E perche' mai?Gli infortuni,gli errori arbitrali,i giocatori presenti ad una partita del 1972,giocare
senza palleggiatore,
sono situazioni che affrontano,sono state affrontate e affronteranno tutte le societa',ovunque e
dovunque.
La nottolini ha portato le sue giocatrici ed ha fatto la sua partita.Ha vinto.Il barga ha perso.Saper
accettareilrisultato del campo e' segno di sportivita',correttezza e civilta'.
Forse "senza parole" un bel bgno di umilta' sarebbe utile.
						
		
Per osservatore
scritto da P.Quilici il 15-03-2010
Mi dispiace caro "osservatore ma il tuo commento credo che volesse in qualche modo offendere
alcune persone e questo non mi pare giusto ed e' per questo che viene cancellato.
Su questo sito come puoi vedere si puo' scrivere di tutto ma non si possono accettare frecciatine del
tipo che hai scritto.
Sappi comunque che alla Nottolini si lavora anche per vincere e se altre societa' vogliono fare lo
stesso possono farlo in qualsiasi momento.
Personalmente credo che tutta questa polemica sulla partita di sabato sia eccessiva e che abbiamo
vinto sul campo e non su un sito web.
La nostra squadra (eta' media delle giocatrici "entrate in campo 20 anni - referti alla mano)
composta da ragazze di esperienza che sicuramente contribuiscono a far crescere le piu' giovani
insieme al Mister Landi si sta comportando veramente bene e  la societa' non puo' far altro che
difendere il lavoro e l'impegno che stanno mettendo in campo.
Mancano ancora 4 partite per un totale di 12 punti, stiamo calmi e continuiamo a giocare tranquilli ci
aspettano almeno tre incontri difficili e sicuramente tutti faranno il massimo per frenare la nostra
corsa ed e' giusto, i punti si fanno con sacrificio , impegno , costanza e anche un'po' di fortuna.
Chissa' se e' il nostro anno fortunato?



						
		
ma
scritto da io NON c'ero il 16-03-2010
mi hanno detto che anche il Barga aveva una "new entry". E' vero o no?
Complimenti a entrambe le squadre che stanno comunque tenendo vivo questo campionato che
diversamente sarebbe stato parecchio triste (per quello che ho visto)...
						
		
Sono solo barzellette
scritto da Tecnico il 16-03-2010
Nella pallavolo vince chi per primo si aggiudica tre sets e chiuso li.Onore alla Nottolini che ha
saputo sostenere la sua squadra mettendo a disposizione del tecnico giocatrici di buona qualita' e
qualche rincalzo niente male.Vincere un campionato piace a tutti e quindi pochi discorsi e piu'
obbiettivita'.
						
		
Offensivo?
scritto da Osservatore il 16-03-2010
Onestamente non ci trovavo nulla di offensivo e comunque se e' sembrata questa la mia intenzione
me ne scuso. Era solo una considerazione per ravvivare un po' la discussione per il resto sono
d'accordo che chiunque fa quello che e' nelle proprie possibilita' per vincere.
Per la cronaca ma solo per quella un eta' media di 20 anni non e' poi cosi bassa per la Prima
Divisione ma la ritengo normale.X
						
		
esterrefatto!
scritto da Roberto Funai il 16-03-2010
Mamma mia anche stavolta siete riusciti a montare una bella polemica su una vittoria.......ch'eravate
ganzi e buffi a Nottola l'avevo intuito in questi anni ma cosi'.....
Dubito fortemente che qualche tesserato del Volley Barga abbia scritto le cose sopra che comunque
non reputo offensive nei confronti di nessuno!
Che Simona Genovesi abbia giocato SOLO due partite quest'anno e' un DATO, che la Nottolini ne
avesse bisogno sabato e' un altro DATO che si evince vedendo i parziali!
Come verra' scritto sul ns.sito (con i nostri tempi....) COMPLIMENTI alla NOTTOLINI!ha vinto due
partite su DUE. STOP il resto e' filosofia, quel che conta e' vincere giusto!farlo con ogni mezzo e'
GIUSTO?!????ognuno avra' la sua opinione STOP!
Elisa e' inutile che tu elenchi i problemi della tua squadra OGNUNO ha i suoi durante una stagione
e ognuno guarda i suoi, sulla panchina validissima glisso....., e non tirare fuori la STORIA: nel
2004/2005 la nottolini ha perso a Bambarone???SI!Il barga e' retrocesso quell'anno dalla D per 3
punti?: SI!STOP qui fermiamoci non c'e' motivo di andare OLTRE!!!!!
Anche da queste pagine rivolgo i COMPLIMENTI alla mia squadra e alla sua allenatrice per come,
per il terzo anno consecutivo, ha saputo lottare e tenere alto il nome del VOLLEY BARGA!il primo
anno: l'inesperienza e un buon Garfagnana; il secondo anno: un discobolo con giocatrici di
categoria superiore (xo' ha perso solo con noi!); quest'anno il Nottolini (con 5 giocatrici su 6 che
hanno giocato come minimo in D) BRAVE ragazze il lavoro PREMIA e come dite voi:
MOLLARE?MAIIIIII
GRAZIE anche per l'esempio che date alle nostre squadre giovanili! 
						
		
C'e' polemica!
scritto da Pistoiese il 16-03-2010
Vi seguo da un po' di tempo ma non mi ero azzardato ad intervenire. Mi sono reso conto che il
Nottolini (o la Nottolini?) ha tanti occhi puntati addosso ma questo e' un onore non un
demerito!Quindi che state a ragionare quando una squadra vince 18 partite su 18 credo ci sia poco
da aggiungere! Chi abbia fatto giocare o meno vuol dire che aveva le giocatrici ed era in condizione
di poterlo fare! Concluso dando merito a questa societa' di aver potuto disporre e mettere a
disposizione dei tecnici delle giocatrici che hanno totalizzato sempre 18 vittorie su 18 gare disputate



che mi pare un bel record! Le altre sono solo chiacchere! 
						
		
Al di la' di tutto....
scritto da Orgogliosa il 16-03-2010
Alcuni non possono nemmeno immaginare quale soddisfazione sia per la Nottolini, ma soprattutto
per  le  ragazze stesse e il Mister Landi avere ottenuto il risultato fino ad ora raggiunto con una
squadra che, e' inutile smentirlo, era nata all'inizio senza alcuna pretesa,  per far giocare chi voleva
continuare e non perdere quelle poche individualita' giovanili che erano rimaste a Capannori. Solo
la grinta,  il sacrificio e la disponibilita' di tutti (da 14 a 30 anni....), ha reso possibile questo che non
si puo' ridurre a chiamare "miracolo", ma che e' frutto di duro lavoro. Potrebbe esprimersi il Mister
(ma e' troppo riservato per farlo) sui tanti problemi incontrati; infortuni a parte, ritengo sia
ammirevole la sua capacita' di tenere insieme un gruppo cosi' disomogeneo appunto in eta' ed
esperienza, ragazzine e donne, madri e figlie, zie e nipoti....E un altro grazie va  alle piu' "cresciute"
che hanno messo a disposizione la loro esperienza e non hanno avuto paura a "confondersi" con le
"piccole", che da loro non hanno potuto altro che imparare a stare in campo. Quanto a Simona, ha
sempre avuto a che fare con quasi tutte le altre ragazze, come compagna e per alcune perfino da
allenatrice, ed e' un orgoglio per noi che, nei suoi momenti liberi, senza neanche allenarsi con il
gruppo, dia la sua disponibilita' a tornare in partita, cosa che sicuramente la diverte, perche' si sente
sempre comunque una della Nottolini. E  onore per chi a 30 anni o piu' ha questi sentimenti, ha
ancora voglia di giocare e di dare e, se lo da' alla Nottolini, e' segno che ci tiene. Se il risultato finale
verra', vedremo poi il futuro di questo gruppo.
						
		
Per Funai
scritto da Mediavalle  il 18-03-2010
C'e' poco da dire e poco da recriminare,la Nottolini sottolineo,senza commettere niente di
scorretto,ha vinto meritatamente dimostrando che per ora nessuna squadra e' al suo pari.L'utilizzo
di Genovesi e ' perfettamente lecito e giustamente quando si puo' ottenere un risultato si cerca di
mettere in campo tutto quello che si ha. Non ho alcun dubbio che anche te se avessi potuto avresti
schierato tutto il meglio a tua disposizione.Quindi pochi discorsi.Il sarcasmo che hai messo all'inizio
del tuo intervento lo trovo fuori luogo e non ti fa onore sopratutto perche' di furbetti......e' meglio che
non sia tu a parlarne.
						
		
ma il progetto giovani?
scritto da very.versilia il 18-03-2010
Primo. Complimenti al Nottolini per il campionato, all'atlete e al Mister.
Pero' con un prima squadra che veleggia verso una B2, e una seconda (brutto termine e troppo
riduttivo) che ammazza la prima divisione un po' di coraggio nel buttare i giovani nella mischia ci
dovrebbe essere, soprattutto in  partite come l'ultima giocata. Leggo che l'eta' media di gioco e' di
20 anni. Il Versilia e' di 16 / 17 anni (eta' massima '92 eta' minima '95). 
Mi si dira' che cosi' e' gestito  meglio la crescita del vivaio. In altri forum si pontifica che per far
crescere il giovanile di qualita' bisogna impostare una serie D con solo under 16 (o una C con solo
under 18) a costo di perdere tutte le partite.
Io non conosco la formula magica, pero' se le circostanze lo consentono preferisco un senatore in
meno ed un apprendista in piu' sul campo da gioco.
 
						
		
giovani o"vecchie"
scritto da .... il 18-03-2010
Vallo a dire alla Pantera o al Cnl a cosa e' servito questo campionato, se le ragazze si sono divertite
e sono cresciute e anche cosa ha portato ALLA SOCIETA' un esperienza simile.... Potranno anche
rispondere che e' tutto Ok, ma ogni Societa' e' libera o no di fare le sue scelte e perseguire i suoi
risultati come vuole??? Tanto poi i nodi vengono al pettine (se ci sono).
						
		



i miracoli li fa' uno solo!!
scritto da gibbo2 il 18-03-2010
penso che nessuna squadra in lucchesia abbia e forse avra' nel prossimo futuro 12 ragazze U16
che possano reggere la D.
per cui o inserisci quelle che hai in una squadra matura e gli fai fare le ossa o assembli le ragazze
di piu' societa' in grado di fare D e vedrai te se un'esperienza del genere non le fara' crescere,con
giovamento di tutti.E' chiaro che qualcuno dovrebbe rinunciare ad un po' di ego e lustro ma chi se
ne frega!o no?
						
		
Retorica
scritto da Obbiettivo il 18-03-2010
Ma non facciamo retorica, probabilmente c'era la paura di perdere, e la Nottolini ha sparato tutte le
cartucce (bata lei che le aveva). Nella posizione di classifiche che ha non conosco allenatore che
avrebbe rischiato qundi lasciamo perdere i teoremi.
						
		
retorica???
scritto da very.versilia il 18-03-2010
Premesso che alla Nottolini la Dirigenza sa quello che vuole e ha le capacita' e i mezzi per
raggiungere gli obbiettivi che si fissa.
Quello che voglio rilevare che non si puo'  stigmatizzare come retorica o meglio "arte del dire"
perplessita' su conduzioni di gare .
I  cinque (sei) sesti della compagine e' di esperienza e di eta' alta per una prima divisione. 
Ovviamente, tutto lecito e rispettabile. Solo che non scrivete per favore di progetto giovani. Di
giovane c'e' poco ed e' centellinato con il contagocce.
Discorso contrario se il tutto  impostato a breve medio termine. Si conquista un D, si affronta il
successivo anno un regionale con un parco di atlete giovani, frutto del vivaio interno e di
collaborazioni esterne, per avere un domani un bacino di giocatori da utilizzare in categorie
superiori gia' formato ed a costo (parametro) zero o poco piu'.
Questo mi fa capire il senso di questa vostra prima divisione con questo organico.
Diversamente il dubbio che rimane e' quello di aver regalato ad atlete formate dei  tornei piu'
impegnativi di un UISP amatoriale .

						
		
Per favore!
scritto da Nottoliniano doc. il 19-03-2010
Possiamo fare quello che vogliamo o dobbiamo stare a sentire i pareri di tutti? Tutto e' relativo da
quest'anno abbiamo voluto formare dei gruppi dove ci sono ragazze piu' o meno datate, piu' o meno
esperte anche perche' servono a far "maturare" le piu' giovani e meno esperte! Quindi visto che
almeno per ora i risultati ci stanno dando ragione andiamo avanti su questa linea che riteniamo di
poter continuare anche per il futuro con i giusti accorgimenti!
Poi dei vari pareri che leggiamo ce ne puo' interessare il giusto o quasi niente!
Per chi non lo sapesse dalla prossima settimana l'under13 97 continuara' ad essere seguita da
Sandro Becheroni a cui verra' affiancata Simona Genovesi. Lo scopo sara' quello di dare la
possibilita' a questo gruppo, oltre che di  allenarsi ed imparare anche di andare a giocare amichevoli
come verifica del lavoro fatto sino ad oggi! 
						
		
Sig.ra Gabriella
scritto da Segreteria il 19-03-2010
Commento cancellato.
Cara Sig.ra Gabriella e' opportuno capire che non e' possibile oltrepassare il limite dell'educazione. 
						
		
Scelte
scritto da .... il 19-03-2010



I commenti di very Versilia sono tutti apprezzabili e comprensibilisssimi.Il problema e' che alla
Nottolini manca oggi tutto un giovanile dal 94 in su, (a parte quello che gioca stabilmente in Serie C
e su cui tutti pontificano!).Volendo fare un Campionato superiore a un regolare Under 16, nella
Prima divisione si e' fatto giocare  quel che e' rimasto, come gia' detto, ma non bastava e da qui
l'utilizzo delle volonterose e disponibili "mature", nonche' del giovanile che c'era (considerando
collaborazioni e prestiti saltati), cioe' qualche accettabile 95, che ,a logica,a 14 anni non possono
mica essere mandate allo sbaraglio da un Under 15 alla Prima Divisione come titolari!
Alla Nottolini ci piace giocare e far divertire tutti(e c'e' posto per tutti coloro che la pensano cosi').
						
		
Per Cacciatore di scoup!
scritto da Albe16 il 19-03-2010
Non ci sono problemi! Il carattere di Elisa lo conosco bene e so che mi assomiglia parecchio sotto
questo aspetto!
Ma so anche che e' una "nottoliana" dentro ed anche lei in tutti questi anni, da diversi punti di
osservazione (anche arbitro), ne ha viste di tutti i colori! Quindi e' normale che quando sbotta poi e'
molto diretta ma preferisco che sia cosi' che "falsa" magari facendoti il sorrisino davanti ma
pugnalandoti alle spalle!
  
						
		
grazie...
scritto da elisa baroni il 19-03-2010
GRANDE BARONI....fiera di essere come sono!!!
Auguri Pa'.... 
						
		
COMPLIMENTI
scritto da Elisa Nobili il 19-03-2010
Non so chi sia "senza parole" ...ma si sa' c'e' chi in ogni posto in ogni societa' piace far polemica
...nel Barga posso garantire che nessuno e' invidioso della Nottolini ma siamo fieri di cio' che siamo;
sabato ha vinto la squadra che era piu' forte , la rosa della nottolini era una rosa di tutto rispetto con
5 giocatrici di categoria superiore e una bimba giovane... una squadra che ha giocato forte e per
vincere GIUSTAMENTE!noi eravamo poche e rimaneggiate come e' stato detto, anche noi
volevamo vincere (chi gioca per perdere???) e penso che io , le mie compagne la mia allenatrice e
la mia societa' dobbiamo essere fieri di come abbiamo giocato lottando su ogni pallone e cercando
ognuno di dare il meglio di se...(poi si puo' sempre far meglio) quest'anno con una panchina corta
come e' stato detto piu volte siamo lassu' abbiamo lottato con ogni mezzo a nostra disposizione e
dobbiamo essere fieri di questo... noi sabato eravamo cosi', in 8, con o senza Simona dall'altra
parte ... e la Nottolini voleva vincere comunque... quindi ha vinto sul campo meritandoselo!inoltre
Simona puo' aver dato sicuramente una mano ma l'individualita' in un gioco di squadra non fa di
certo vincere! puoi aver chi ti pare ma se non hai gruppo non vinci!inoltre cosa si puo' dire di una
squadra che ad ora ha un tabellino con 0 (zero) sconfitte!!!penso che sabato si sia vista una bella
partita, combattuta da entrame le compagini con 2 squadre che volevano vincere stop !tutto il resto
e' noia ... da giocatrice posso dire di essere contenta di aver giocato la partita di sabato con le mie
compagne  il mio allenatore e la mia societa' ... e dall'altra parte mie ex compagne ....perdere rompe
lo ammetto ma insegna anche... basta voler imparare !quindi complimenti ancora alle ragazze
allenatore e societa' visto i risultati che quest'anno sta avendo in ogni categoria!Salutoni a tutti Elisa.
						
		
Per .....
scritto da pelledidaino il 19-03-2010
Visto che sono sostenitore Pantera ti rispondo io del perche' la societa' ha fatto una scelta di
schierare solo le under 16 (tutte 94,e due 95 ah mi dimenticavo che per infortuni e malattie varie
anche delle 96/97).All'inizio dei Campionati e' stata fatta una programmazione dei gruppi,del resto
come fanno tutte le societa'e, sentendo in giro nei corridoi la maggior parte avrebbe utilizzato il
giovanile(Si predica bene si razzola male)la Pantera ha deciso veramente e senza possibili smentite
di far giocare una I° Div al gruppo U 16 e mandando in prestito gli anni superiori, esclusivamente per



far crescere in tutti i sensi delle atlete.I risultati??? per noi ottimi anche se dovranno lottare per la
salvezza .
						
		
pensiero.
scritto da Del Vecchio il 19-03-2010
Questa volta ha destato piu' successo ovviamente sul forum, una vittoria della prima Divisione che
la serie C questo mi fa molto piacere per soddisfazione di questo gruppo che partito con molte
problematiche, (e questo noi della Nottolini lo sapevamo)via via, partita dopo partita, e' riuscito a
crescere e grazie anche al Landi  ha avuto la soddisfazione di essere dove e'.Per quanto riguarda le
critiche positive e negative rispondo che ognuno a casa sua sceglie come meglio crede le proprie
opportunita',e noi lo abbiamo fatto,al momento in cui eravamo secondo me era da stupidi non
sfruttare la possibilita' che avevamo e penso che tutti lo avrebbero fatto, lo faranno e lo abbiano
fatto.
Quindi credo che ogni societa' scagli le frecce che ha.
						
		
per pelledidaino
scritto da Cirano il 19-03-2010
E poi come avrebbero fatto i dirigenti/genitori a far giocare le figliole se non venivano fatte certe
scelte quindi fuori dalle "balle" quelle che potevano rompere! Dall'esterno la programmazione e'
questa! Basta guardare la composizione dei vari gruppi molto corti perche' altrimenti si corre certi
rischi!
						
		
complimenti!
scritto da gibbo2 il 19-03-2010
Ringrazio a nome di tutti gli sportivi Elisa Nobili.
Non ti conosco,ma da quello che hai scritto hai la mia stima.
						
		
Per cirano
scritto da Pelledidaino il 19-03-2010
Mi dispiace per te e per tutte le idee che hai!Le squadre che VI piaccia o no sono frutto di
programmazione di stagione .La Societa' quello che aveva proclamato l'ha messo in atto .Sul fattore
di essere corti sui gruppi, non mi sembra che le altre societa' siano messe meglio!!!!! Ah scusa per
onor di cronaca il gruppo che cerca di salvarsi in I°Div e' lo stesso che e' arrivato alle regionali solo
con le nostre forze poi c'e' quello che ha vinto l'U14 il U13 inizia ora!!!! E pensa senza prestiti !!!!!!!
						
		
Capitano
scritto da #1 il 19-03-2010
Un capitano, c'e' solo un capitano!!
Troppo forte! Grande Ely... la nostra Elisa di Barga!! ;)
						
		
PER SEGRETERIA
scritto da Gabriella il 19-03-2010
Mi dispiace che qualcuno si sia offeso per il mio commento .
Se questo e' avvenuto chiedo pubblicamente scusa a tutto il forum . 
Non mi sembrava un'intervento fuori dalle righe .
Noi donne " della costa " diamo pane al pane e vino al vino e siamo senza peli sulla lingua .
Comunque ripeto , CHIEDO SCUSA anche perche' non vorrei che mi querelasse la Ferrari .

Gabriella
						
		
Non e' proprio cosi



scritto da Osservatore2 il 20-03-2010
Caro Pelledidaino quando dici giocatrici tutte nostre non racconti proprio la verita'. In quel gruppo
non sono state prese giocatrici quest'anno ma da quello che mi risulta ci sono bimbe provenienti dal
Lucca V, dalla Valdiserchio e dalla Nottolini, del vivaio Pantera ben poche. Se vogliamo andare poi
nello specifico di 2 squadre ne e' rimasta una molto limitata nei numeri e non siamo ancora alla fine.
So che risponderai che le giocatrici le avete fatte crescere voi e che ora sono vostre ma non e' vero
nemmeno quello, da quanto risulta molte di loro sono proprietarie del cartellino e se ne possono
andare quando vogliono, almeno cosi raccontano in giro. Detto questo vi faccio i complimenti per la
scelta di fare la Prima Divisione con l'under 16 e vi auguro di salvarvi sarebbe un buon esempio
						
		
Complimenti...
scritto da gb11 il 20-03-2010
Mi unisco anch'io ai complimenti all'elisa di Barga, perche' in una settimana hai smaltito la rabbia
della sconfitta palesata sul gruppo di Facebook del volley barga, dove hai scritto cose molto simili a
quelle che ha scritto qua "senza parole" e, quindi, hai fatto molto bene a chiarire che non sai chi sia,
dimostrando di essere degna di ricoprire il ruolo che t'e' stato affidato... 
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Arriva la prima sconfitta per le nostre ´98.
13-03-2010 - Under 13
		
Nottolini '98 - CNL Volley 1-3 (23/25 25/17 14/25 12/25)

In una giornata dove gli impegni, dalla C alla 1^Divisione, erano per cuori forti me ne sono rimasto a
Capannori a vedere all´opera le bimbine del ´98. dico subito che altre volte le avevo viste giocare
meglio oggi secondo il mio punto di vista e' venuto a mancare quello spirito di squadra che le ha
sempre contraddistinte sino ad oggi. Merito ovviamente all´avversario di turno che ha sfoderato una
buona prestazione. Alle nostre e' venuta mancare quella carica agonistica ma a quest´eta' puo'
succedere e tutto e' perdonabile e rimediabile l´importante e' tornare in palestra con la convinzione
che certe volte una sconfitta puo' far bene per migliorarsi, per stare in campo con maggiore
attenzione e convinzione dei propri mezzi e con maggiore spirito di squadra di quello che ho visto
oggi. Quindi niente di grave ripartiamo gia' da domani a Gallicano dove si disputera' il primo
concentramento per il campionato Under 12.
				
		
Fonte: A.Baroni
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Un sabato importante.
12-03-2010 - Serie D
		
Un sabato importante ed avvincente quello che attende le nostre ragazze della 1a divisione che
dovranno affrontare in un match di notevole spessore per la categoria la compagine del Barga che
segue in classifica la nostra formazione. 
La trasferta si presenta ostica e l'ambiente di Barga e' sempre difficile da affrontare ma la nostra
squadra ha dalla sua il vantaggio dei 4 punti in graduatoria che devono dare, da una parte una certa
serenita' ma dall'altra la motivazione per cercare di confermare il cospicuo vantaggio accumulato
fino ad ora.
Le nostre ragazze, ben guidate da mister Landi, sono meritatamente in testa al campionato e quindi
devono "aggredire" questo impegno consapevoli di questa situazione e ben determinate a
mantenere i valori di gioco e risultati fin qui espressi.
L'appuntamento e' per domani, sabato, alle ore 17.30 a Barga per questa avvincente sfida. 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

scontro al vertice
scritto da volley forever il 12-03-2010
Grande sfida tra due grandi squadre, speriamo che entrambe siano in condizione di esprimere un
bel gioco per fare onore a questo magnifico sport che e' il volley... in bocca al lupo ad entrambe e
che vinca il migliore sempre!!!
						
		
volley 
scritto da SKV il 12-03-2010
Credo che questa sia la partita che in qualche modo possa decidere il campionato, tra le due
squadre che si sono dimostrate le piu' forti della categoria, sara' sicuramente una bella partita, ma il
nottolini ha sicuramente una buona occasione per chiudere il campionato anche perche' le solite
voci dicono che il Barga ha problemi importanti di formazione fuori un centrale e il palleggiatore o
l'opposto(non ho capito bene), ma comunque resta una squadra combattiva visto che pur con un
organico ridotto il Barga e' riuscito a restare in scia. comunque in bocca al lupo a tutti e che vinca il
migliore. 
						
		
Non solo serie C!
scritto da Albe16 il 13-03-2010
e 1 Divisione oggi pomeriggio a Capannori l'Under13'98 incontra il CNL e domani mattina a Santa
M aria a Colle l'Under13 '97 incontrera' il System Volley. Poi nel pomeriggio l'under12 (sono le
bimbe del '98) giochera' il primo concentramento di questo campionato.
						
		
che c'entra?
scritto da ma il 13-03-2010
Mi meraviglia l'intervento di Albe , che c'entra la C?
Una volta che Pardini scrive qualcosa sulla 1a Divisione subito il presidente cerca di sviare
l'attenzione , che deve coprire?
						
		
Che c'entra
scritto da Sole il 13-03-2010
Sinceramente non ho capito il senso dell'intervento precedente
						
		
Scusa Ma
scritto da Albe16 il 13-03-2010
Era solo per rimarcare che la Nottolini non e' solo la serie C e la 1Divisione ma c'e' tutto un
movimento dietro e mi sono dimenticato nell'intervento precedente che lunedi' a Camigliano inizia
l'Under15.Capito il senso del mio intervento precedente?
						
		
complimenti
scritto da Addetto ai lavori il 13-03-2010
Complimenti per la vittoria della prima Divisione chissa' che non arrivi una bella doppiettaK
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Buona prestazione in vista del Versilia.
12-03-2010 - Serie C
		
11/03/10 - Amichevole
Bianchidino Pescia - Nottolini 1-4 (13/25 19/25 20/25 19/25 25/18)

Ancora una buona prestazione della nostra squadra al cospetto di un Pescia sinceramente apparso
un po' sottotono.
Comunque l'importante era che le nostre ragazze, dopo un lavoro abbastanza intenso e pesante,
trasformassero i carichi eseguiti ed evidenziassero quella brillantezza e reattivita' che ci
aspettavamo e cosi' e' stato.
Dopo i primi due set giocati col sestetto titolare, il mister ha dato molto spazio anche alle atlete
meno impegnate in campionato e devo dire che tutte le ragazze hanno dato risposte molto positive
facendo vedere che sono pronte all'impegno ed a dare il giusto apporto alle compagne di squadra.
Si e' vista una buona incisivita' in battuta, come sempre molta sicurezza in ricezione ed altrettanta
lucidita' in attacco ed a muro e la cosa che fa piu' piacere e' vedere la crescita sia tecnica che
atletica delle ragazze.
Questa sera allenamento di rifinitura e preparazione alla difficle trasferta sul campo di Querceta
dove, sabato alle ore 18.00, dovremo  affrontare quel Versilia che all'andata ci inflisse una cocente
sconfitta.

  
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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sedie
scritto da very.versilia il 12-03-2010
Per sabato se siete in tanti portatevi delle sedie che siamo sprovvisti.
						
		
Sempre simpatico!
scritto da salmastroso il 12-03-2010
Very Versilia si distingue sempre per la simpatia che dimostra di possedere! 
						
		
sempre simpatico
scritto da Luna il 12-03-2010
Devo dire che questa volta mi sento di sottoscrivere quanto affermato da salmastroso.
						
		
buona partita 
scritto da ringhio55 il 12-03-2010
abbiamo anche dirigenti simpatici .....che vi credete !!! 

						
		
Mah.....
scritto da Sarchiapone il 12-03-2010
Mah....ora bisogna capire se gli interventi di salmastroso e luna erano ironici o seri.
Io propendo per la prima ipotesi.
						
		
boh
scritto da very_Nottolini il 12-03-2010
Io porto anche l'ombrellone...
						
		
questa e' piu' bella!
scritto da dalla piana il 12-03-2010
Speriamo di portarci via i tre punti piu' che le seggiole!!!!
						
		
Oggi e' sabato, domani non si va a scuola!!!
scritto da Maestrina dalla penna rossa il 13-03-2010
Cresce la smania di vedere 
come alla fine andra' a finire.
Cordialita' tra le due squadre,
si ridacchia si fan battute, 
facendo il conto delle sedute.
Mentre all'interno delle palestre
Le ragazze tirano come balestre.
Il Versilia ha un gran segreto,
umilta',  forza e saper star dietro.
il Nottolini dovra' dimostrare
di saper stare dove vuol  stare.
Il  Becheroni  con strategia sogna l'ambita categoria.
Mentre Roberto nel suo regno, 
della "C" sa di esser degno.
Come due highlander  si sfideranno, 
ma  come  antichi cavalieri alla fine la mano si stringeranno



A noi non resta che stare a guardare, 
con loro gioire e con loro soffrire.
Non e' fantastico tutto questo?
Forse anche meglio di una notte di sesso!!!

						
		
Salviamo gli uccelli
scritto da la maestrina dal pelo rosso il 13-03-2010
In questa giornata di sole
son qui a rinvangar l'aiole
giornata assolata uccelli vaganti
sembrano pochi invece son tanti.
Ah che logorar mi fa poi l'ansia
una partita dal mal di pansia
chissa' se si vince oppure si perde
queste partite son proprio incerte.
Anche stasera resto in attesa
del risultato di questa contesa
ma son sicura che vada male o che vada bene
io di sicuro avro' le mie "pene".
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Under 13 "98" conquista tre punti.
07-03-2010 - Under 13
		
Nottolini-Castelnuovo 3-0 (25-8 25-14 25-7)

Che dire di una gara disputata dalle nostre giocatrici in erba con attenzione e mettendo in mostra
una pallavolo pulita. Tutte le ragazze a disposizione hanno preso parte alla gara e tutte hanno
risposto con la voglia di far bene!
Elena ed Eleonora hanno guidato il gruppo facendo i cambi in modo che tutte potessero provare
l´ebrezza di entrare in campo a disputare una gara da protagoniste! Come in tutti i gruppi che si
rispettano si intravedono gia' le leader ma e' troppo presto per menzionarle; debbono ancora
crescere! Comunque brave, come un brave, anche se con un giorno di ritardo, lo estendo al gruppo
del ´97. A proposito stamani a Camigliano ne ho viste almeno tre del gruppo 97 e cosa che mi fa
maggiormente piacere e' vedere che terminata la gara si prende una palla e si va a "divertirsi" in
mezzo al campo palleggiando ed attaccando sotto rete. 
				
		
Fonte: Alberto Baroni
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Allergia
scritto da Rex il 08-03-2010
Chi aggiorna le classifiche sul sito del C.P. deve averci l'allergia alla Nottolini! Era gia' successo con
l'Under13 98 che aveva vinto 3 a 2 a Barga ed al Barga ero stato dato il punto e la partita giocata ed
alla Nottolini 0 gare giocate e nessun punto. Ora vedo che la cosa si ripete nel girone B dove alla
Pantera viene data la gara disputata con tutti gli annessi e non alla Nottolini 97. Sara' allergia? Si
avvicina la primavera ma per i pollini e' ancora presto anche se qualche albero inizia a fiorire!
						
		
L'indagine e' conclusa....
scritto da L'ispettore il 09-03-2010
Mi pare che la classifica sia stata corretta, diciamo che il webmaster non ha la rapidita' come
caratteristica principale,ma le lacune sugli aggiornamenti sono equamente distribuite fra tutte le
societa':avrei mille aneddoti da raccontare ma e' bene non infierire. Comunque amico rex ti assicuro
non credo che il C.P ce l'abbia con la Nottolini, la sua inefficienza e' distribuita su tutte le squadre
credimi.La classifica dell'Under 14 e' stata redatta alla penultima giornata ti sembra normale ?
						
		
Ispettore
scritto da Rex il 09-03-2010
Dove l'hai viste le classifiche corrette?
						
		
Previsioni
scritto da gb11 il 09-03-2010
Quest'inizio di campionato mi da' l'idea che per i prossimi 2 anni si sa gia' chi vincera' U13... Tanto
vale dedicarsi ad altro... Ed e' un PECCATO, perche' a Barga c'e' un bel gruppone del '98...
						
		
Esprimiti!
scritto da Curioso ed osservatore! il 09-03-2010
GB11 dicci chi sarebbe secondo le tue previsioni!
						
		
x gbII
scritto da gibbo2 il 09-03-2010
mah, non sarei cosi' sicuro,le variabili sono tante!
						
		
Partita doppia!
scritto da Rex il 10-03-2010
Webmaster del sito FipavLucca non avrebbe potuto fare il ragioniere! Non conosce la partita doppia!
						
		
chiusura del bilancio
scritto da gibbo2 il 11-03-2010
dai,al 31/12 fa' un bel diversi # diversi e pareggia i conti
!! hi hi hi
ho saputo che non e' neanche stipendiato sicche' mi sa che e' gia' troppo cosi'!!
						
		
eh no!
scritto da ringhio55 il 12-03-2010
il rimborso spese ce l'hanno tutti in federazione, se adeguato o meno quello non so. Comunque non
da quello dovrebbe dipendere l'aggiornamento del sito, quando decidiamo di fare una cosa si fa



bene o non si fa. A prposito ma quante partite non omologate ci sono (vedi giudice sportivo)da chi
dipende? Possibile che sia non omologata una partita dove c'e' la rinuncia alla disputa da parte
della societa' ospite. Under 18 Versilia Garfagnana.... se aspettano il referto aspettano tanto...
						
		
Per curioso ed osservatore
scritto da gb11 il 12-03-2010
Ma siete in 2?!
Comunque, alla luce dei risultati di U12 2009 e dei primi risultati di U13 2010, dico che Nottolini '97
non ha sicuramente rivali, ma anche Nottolini '98 e' sulla stessa strada.
						
		
Domanda?
scritto da ????? il 13-03-2010
Ma perche' Nottolini ha due gruppi?
						
		
?
scritto da gibbo2 il 13-03-2010
Caro ringhio hai ragione,ma non penso che le lamentele non siano arrivate alle sue orecchie per cui
a questo punto o lo fa' a posta o e' una forma di protesta economica.
gbII,che mi dici del Lucca Volley?Da quello che scrivi non pensi possa dare del filo da torcere al
nottolini 97.
						
		
dico la mia
scritto da osservo il 13-03-2010
il lucca volley e' una squadra molto migliorata sia nei singoli che nel gruppo ma da qui a dare filo da
torgere alla nottolini ce ne corre.
						
		
x osservo
scritto da gibbo2 il 14-03-2010
La mia personalissima opinione e' che ti sbagli.
Anch'io penso che al momento la nott.97 sia superiore a tutte
ma da ora a maggio le differenze sicuramente si assottiglieranno e del filo da torcere stai sicuro che
gliene dara'.
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Sofferta vittoria contro un ottimo Rosignano.
06-03-2010 - Serie C
		
Serie C girone A - 18a giornata
Nottolini - Libertas Rosignano 3-1 (25/21 22/25 25/14 25/21)

Una vittoria importante e sofferta quella conquistata dalle nostre ragazze alla fine di una partita
appassionante contro un Rosignano determinato e combattivo.
Devo dire che la nostra formazione e' venuta fuori nel momento di maggiore difficolta' facendo
vedere ancora una volta ottime individualita' sempre a disposizione, pero', le une delle altre ed
infatti abbiamo avuto una gran bella Giamaica nei primi tre set della partita mentre e' venuta fuori
nel terzo e nel quarto parziale Rita Bertini.
Lavinia ha giocato in modo costante ed ha chiuso alcuni punti determinanti, Chiara Masini, sotto
attacco influenzale, ha fatto in pieno il suo dovere ma stasera mi sento di spendere qualche parola
in piu' per le gemelline Sbrana autrici di una prestazione da incorniciare con Sara (nella foto) che ha
gestito e smistato il gioco nel modo migliore e Laura, che e' un piacere veder saltare da una parte
all'altra del campo, autrice di alcuni recuperi straordinari.
Ma veniamo alla cronaca della partita.
Il primo set vede un ottimo inizio del Rosiganno che, ben sistemato in campo e molto determinato,
si trova in vantaggio sul 1/6.
A questo punto la nostra squadra recupera e si porta in parita' sul 10/10 e poi in vantaggio sul 16/12.
Un brutto passaggio delle nostre permette il recupero del Rosignano ma in chiusura ritroviamo il
giusto ritmo e chiudiamo sul 25/21.
Nella prima parte della partita abbiamo mostrato alcune difficolta' in ricezione ed in attacco mentre
positivi sono risultati la difesa e le battute.
Nel secondo set le nostre avversarie si sono sempre mantenute in vantaggio e sfruttando varie
nostre battute sbagliate ed una certa macchinosita' nel gioco riescono a chiudere per 22/25.
Il terzo set non ha storia iniziamo con due aces di Giamaica e proseguiamo conquistando un breack
incolmabile che ci permette di vincere 25/14. Sul 15/6 Pollacchi rileva Masini.
Altra storia ha il quarto set dove un inizio caratterizzato da vari nostri errori gratuiti ci porta al 4/4 e
poi al 7/7. La battuta e' meno incisiva ma le nostre ragazze con volonta' e determinazione si portano
sul 17/13 e poi sul 22/16.
A questo punto un Rosignano mai domo trova la forza di reagire e ci spaventa portandosi sul 23/21
ma due errori finali delle ragazze ospiti ci consegnano la vittoria di set e partita.
Sabato prossimo, dopo aver giocato un amichevole infrasettimanale con il Pescia, saremo
impegnati sul difficilissimo campo del Versilia che questa sera ha conquistato un'ottima vittoria
sull'ostico parquet del Vignale Riotorto.
Tabellini:
Bertini 20, Lenzi 19, Lucchesi 10, Pagni 16, Masini 6, Sbrana S. 1, Pollacchi 1, De Cicco n.e,
Frangioni n.e, Marchetti n.e.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		





Commenti

Risultati
scritto da Arrabbiato il 07-03-2010
Brutti culoni schifosi ladri di punti a oneste squadre meritorie fate schifo e pagherete tutto sarete
cancellati dai campionati brutti culoni schifosi
						
		
Per Arrabbiato
scritto da pippi66 il 07-03-2010
Ora basta!!!! sei noioso, comprati 2,5 metri di corda, il nodo scorsoio lo faccio io!!!!

In questa maniera smetti di soffrire, altrimenti devi soffrire fino a fine stagione.

Buon trabocco di bile.
						
		
mi mancano!
scritto da Albe16 il 07-03-2010
Personalmente mi mancano la maestrica dalla penna rossa e la maestrina dal pelo rosso! dove
sono finite?
 
						
		
Soffrire
scritto da Furicchio il 08-03-2010
Ma che pensate di vincere il campionato senza soffrire? Il bello viene ora e di divertimento ce ne
satra' sempre meno!
						
		
Soffrire?
scritto da Sarchiapone il 08-03-2010
o furicchio probabilmente di divertimento ce ne sara' sempre meno ma meglio "soffrire" in testa alla
classifica che rosicare come fai te.... 
						
		
Calma
scritto da Van_Allen il 08-03-2010
o Sarchiapone stai un po "diaccino", ha ragione furicchio, piu' si va avanti e piu' difficile sara', da qui
in poi si vededi che pasta siamo fatti. Io credo che sara' una fine campionato avvincente.
						
		
risultati
scritto da Cacciatore di scoup il 08-03-2010
Sole,sole e qualche nube sulla lucchesia.Una Nottolini spumeggiante frena un Rosignano concreto
e ben disposto in campo che la settimana passata aveva messo alla frusta la Gardenia Grosseto.Le
ragazze di Capannori dimostrano carattere e capacita' di saper soffrire e rimontare doti queste
fondamentali per questo finale di stagione.Lucca Volley vince facilmente contro una Labronica
scialba,nemmeno lontana parente di quella dell'andata,continuando cosi' ad alimentare le speranze
per una vittoria finale.Le ragazze Lucchesi impongono la legge del piu' forte e senza grandi patemi
fanno loro il risultato.Torna alla vittoria il Versilia,andando a espugnare il campo del Rio torto
squadra coriacea e battagliera.Le Versiliesi riescono a invertire il trend che ultimamente le vedeva
sconfitte e si rimettono in carreggiata play off.Delusione Sistem che viene spazzato via da un
Pontedera grintoso che offre ben poche possibilita'di gioco alle ragazze di S Maria a Colle.Una
brutta caduta che non aiuta a mantenere un clima sereno in casa Sistem.Le speranze erano ben
altre e ora si deve fare i conti con una realta' assai diversa. 
						



		
Una brutta giornata
scritto da Tifoso Sistem il 09-03-2010
Una brutta giornata puo' capitare a tutti ma gia' da Sabato faremo vedere a tutti di che pasta siamo
fatte battendo il Gardenia.Forza Sistem
						
		
arrabbiato
scritto da gb11 il 09-03-2010
A me pare evidente, come ipotizzato un po' di tempo fa, che "arrabbiato" altro non sia che un tifoso
nottolini che ha iniziato per scherzo a scrivere certe cose e adesso e' costretto a continuare per
scaramanzia...
						
		
come all'andata!
scritto da cane salmastroso il 09-03-2010
cara nottolini, non restarci male ma sabato perderete il campionato perche' il versilia vi battera'
come all'andata e sara' una grande gioia per tutto l'ambiente...
						
		
+14
scritto da Nottoliniano il 09-03-2010
Caro salmastroso forse hai ragione ma a oggi i punti di differenza sono 14 e difficilmente potranno
essere recuperati in una sola partita.Comunque ordina pure lo spumante ma.....aspetta a stapparlo.
						
		
Ottimismo
scritto da Van_Allen il 09-03-2010
Come dice una publicita'..."l'ottimismo e' il profumo della vita"...e come dice Nottoliniano la vedo
dura (per il Versilia) apettiamo e vediamo sul campo.
						
		
NOTTOLINI PIU FORTE
scritto da pit49 il 09-03-2010
NON PENSO PROPRIO CHE IL VERSILIA IN QUESTO MOMENTO SIA IN GRADO DI FERMARE
LA NOTTOLINI ..........
						
		
Tocchiamoci.........
scritto da Sarchiapone il 10-03-2010
E come suol dirsi, alla conclusione di questi interventi....
"tocchiamoci le .........."
						
		
A volte ritornano (ma e' sempre piu' difficile)
scritto da Maestrina dalla penna rossa il 11-03-2010
Altro derby in Lucchesia 
galoppiam di fantasia:
Chi vi do come vincente, 
Nottolini impertinente o Versilia sorprendente.
Non lo so ma lo vedremo 
tutti quanti tiferemo al bel giuoco che vedremo 
Ma se fossi il Presidente, 
e' di moda e lo farei,
per "DECRETO" metterei
Camaiore in serie "B"
Pietrasanta giu' di li'
L'Oasi invece la vedrei al CP ad insegnare agli arbitri arbitrare...



Al Pantera in un momento 
io prevedo un cambiamento
Ottorino Presidente e DS e dirigente...
Il Discobolo di Max con le Jenco fanno pax. 
Fratres  e Sistem  invece stan con il Cecchi  ad aspettar 
quest'estate ed imbottar  alla sagra del ranocchio. 
Valdiserchio e Barga sai han deciso di far su 
un gran piano ed un progetto...
 non lo svelo  son corretto.
Galoppar di fantasia fa venire un po' di fame,
quasi  quasi scendo giu' e saccheggio la dispensa, 
mentre penso a come andra'...  lo vedremo e poi pazienza!

						
		
per Maestrina
scritto da Van_Allen il 11-03-2010
Ciao maestrina ma ti sarai dimenticato qualcuno a Lucca???
						
		
scusate l'intrusione
scritto da volley pisana il 12-03-2010
Scusate l'intrusione che non c'entra niente con i commenti alla partita. Ma e' vero che un vostro
allenatore e' uno degli attori di una fiction per la tv? L'ho visto a San Rossore alle riprese e mi
hanno detto che e' della Nottolini di Capannori.. ma chi e'? Per il resto buon campionato.
						
		
Ti rispondo io
scritto da Pisa forever il 12-03-2010
E' verissimo non so come si chiami ma anche a me hanno detto che e'un allenatore della squadra
di Capannori.Pubblicate le foto almeno verifico se e' la stessa persona.Sul set ho diversi amici
come comparse chiedero'anche a loro.
						
		
Complimenti alla maestrina
scritto da gb11 il 12-03-2010
Certo che ne sai di cose eh? Bellina la sagra della ranocchiocciola... ma per quanto riguarda il
progetto comune Valdiserchio Barga, finche' resteranno certi personaggi, giusto nella fantasia...
						
		
fiction
scritto da giorgio il 12-03-2010
Non e' di Capannori, anche se magari c'e' stato, ma di una squadra della Versilia. Chissa' che non
abbia piu' successo come attore che allenatore..
						
		
ci provo
scritto da Rex il 13-03-2010
Scommetto allenava al Fratres!
						
		
Sicuro
scritto da Monti e mare il 13-03-2010
Sono sicuro che puo' avere piu' successo come attore che come tecnico e le esperienze vissute sia
al di la che al di qua del monte lo dimostrano. 
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Abbiamo vinto ancora
06-03-2010 - Serie D
		
Lucca Volley - Nottolini 0-3 (17/25 26/28 25/27)

E' stata dura ma abbiamo vinto!
La formazione del Lucca Volley ci ha messo decisamente in difficolta' ma la nostra squadra si e'
dimostrata coriacea specialmente quando si doveva decidere il set sul 25 pari.
Complimenti alle nostre ragazze e adesso puntiamo dritti verso Barga.
Si svolgera' Sabato prossimo lo scontro forse decisivo per il campionato di prima divisione.
Ci auguriamo di arrivare a Barga con la squadra in forma e competitiva, in pratca al massimo.
Vi invitiamo Sabato 13 alle 17.30 a Barga per tifare Nottolini.
				
		
Fonte: P.Quilici
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Complimenti
scritto da Very_Nottolini il 08-03-2010
Intanto complimenti per la vittoria, ma in questo sito bellissimo dove sono le classifiche dei vari
gruppi, avete solo quello della prima squadra....
						
		
complimenti
scritto da Alessandro Pardini il 08-03-2010
A parte il campionato di serie C, inserito anche in home page, tutti gli altri campionati "provinciali"
sono inseriti nel menu principale alla voce "i campionati" e gestiti con il link della Fipav Lucca
						
		
Classifiche FIPAV
scritto da Purtroppo il 08-03-2010
Se il Comitato Provinciale FIPAV le gestisse meglio le classifiche ci si capirebbe qualcosa! Vedi ad
esempio le classifiche del campionato Under 13!
						
		
Classifiche
scritto da Very_Nottolini il 08-03-2010
Visto che il sito della federazione e' aggiornato con tempi da lumaca ci tocchera' consultare il sito
del Lucca V. che, anche se il forum e' meno partecipato, almeno le classifiche e risultati sono quasi
in tempo reale.
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Under 13 "97 " vittoriosa sulla Pantera
06-03-2010 - Under 13
		
Nottolini-Pantera 3-0 ( 25/17 25/13 25/22) 

Primi due set condotti con autorita dalle nostre ragazze.
Terzo set iniziato con difficolta' dalla nostra compagine, tanto da trovarsi sotto di sette punti (17-10)
poi calma e punti recuperati permettono di sorpassare dopo il 20°punto la formazione della Pantera.
Posso dire che le nostre ragazze hanno disputato i primi due set con attenzione, mancata  nel terzo,
comunque grande sforzo per recuperare un parziale che appariva compromesso.
				
		
Fonte: A.Baroni
				
		



Commenti

Complimenti!!!!
scritto da osservatore il 07-03-2010
Una grande Nottolini, ma anche una Pantera molto migliorata e in grande crescita, considerando il
fatto che la rosa delle titolari non era al completo e che questo gruppo si e' formato solo quest'anno.
Complimenti agli allenatori di queste squadre.Ottimo lavoro, continuate cosi'!!!! 
						
		
Scusate
scritto da Curioso il 07-03-2010
Scusate ma se il gruppo Pantera e' stato formato quest'anno l'anno scorso l'under 12 con quali
bimbe e' stata fatta?
						
		
chiarisco
scritto da osservatore il 07-03-2010
Ma io parlo di un gruppo quando e' seguito e ben organizzato non quando si mettono insieme
bimbe tanto per fare una categoria....COME SPESSO ACCADE....
						
		
gruppo o non gruppo?
scritto da gibbo2 il 07-03-2010
Io pensavo che un gruppo fosse formato da bimbe che cominciano a giocare insieme dal mini o u12
e prosegue nel cammino delle altre categorie.
A queste si possono aggiungere nuove giocatrici ed altre possono perdersi per strada,ma il nocciolo
di 5-6 rimane negli anni.Non la pensi cosi' anche te  osservatore?
						
		
Nocciolo o nocciolino
scritto da osservatore il 07-03-2010
Quindi tutto dipende dal nocciolo?
						
		
nocciogruppolino
scritto da gibbo2 il 07-03-2010
"tutto dipende dal nocciolo"-tutto cosa osservatore?a cosa di riferisci?al gruppo o ai risultati?
quello che volevo dire e' che in base a quello che hai scritto,io capisco che le bimbe pantera hanno
cominciato a giocare insieme quest'anno come gruppo.
Forse intendiamo per termine gruppo qualcosa di diverso.
Nocciolo o nocciolino come parola conta pochino.

						
		
Semplice!
scritto da Cattivello il 07-03-2010
Il "gruppo" della Pantera e' composto da 8 massimo 9 ragazze. Capisci quindi caro Gibbo che
bisogna sempre assemblare perche' altrimenti non si andrebbe a giocare. Basta che una
piccolissima influenzucola ne acciacchi 2 e la frittata e' fatta! 
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Attenzione: Sabato arriva un ottimo
Rosignano. 
05-03-2010 - Serie C
		
04/03/2010 - Amichevole
UPV Buggiano - Nottolini 2-3 (25/18 18/25 23/25 20/25 15/8) 

Al termine di una partita vera, giocata da ambedue le formazioni con grande volonta' ed impegno, in
cui si e' assistito a scambi lunghi, intensi ed appassionanti, veniamo via da Buggiano con la
consapevolezza che dobbiamo continuare a mantenere alta la concentrazione e la volonta' di lottare
in quanto queste sono le caratteristiche che ci possono permettere di proseguire il cammino
intrapreso.
La nostra compagine si e' ben disimpegnata davanti ad un Buggiano che sta attraversando un
ottimo periodo di forma psicofisica nonostante alcuni infortuni occorsi ad atlete importanti, abbiamo
recuperato Rita Bertini uscita da un attacco influenzale e pur non avendo giocato una pallavolo
straordinaria si e' rivista la squadra attenta e con la voglia di fare che conosciamo.
In battuta siamo stati abbastanza incisivi ed anche il muro ha discretamente funzionato.
Indiscutibilmente queste amichevoli, che organizzeremo anche nelle prossime settimane, si rivelano
utili sia da un punto di vista tecnico agonistico e per mantenere elevati i ritmi di gara, sia per provare
e dare spazio a quelle atlete meno utilizzate che potrebbero pero' rilevarsi determinanti nel
momento del bisogno.
Sabato ci aspetta una partita ostica e piu' difficile di quanto non dica la classifica, infatti il Rosignano
e' reduce da una prestazione veramente positiva contro La Gardenia Grosseto ed anche all'andata
ci mise in grossa difficolta' evidenziando alcune interessanti individualita'.
L'appuntamento e' quindi per domani, sabato 06 marzo, alle 21,00 al Piaggia di Capannori.
 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Caro Pardini
scritto da Scettico il 05-03-2010
Quando la smetterai di mettere sempre le mani avanti e nascondere le vere potenzialita' della
Nottolini? E non mi dire che ad oggi non avete fatto un "pensierino" a vincere il campionato! Se non
l'avete fatto voi e la Gardenia chi lo 9Pdeve aver fatto chi e' a 9 punti da voi? 
						
		
Per da Grosseto
scritto da Nottoliniano il 05-03-2010
Certamente vincerete il campionato ma per ora magari solo per ora dovete inseguire cosa che alla
vigilia non avreste mai creduto.Comunque forza Nottolini che la strada e' lunga.
						
		
risposta a nottoliano
scritto da giocatrice il 05-03-2010
SIAMO PIENAMENTE CONSAPEVOLI CHE DOBBIAMO INSEGUIRE.... ANCHE PERCHE' LA
CLASSIFICA PARLA CHIARO...
SIETE AVANTI CON MERITO.....
NON CI NASCONDIAMO DI CERTO DIETRO AD UN DITO...
PS. COMPLIMENTI AL VOSTRO LIBERO... BRAVA VERAMENTE!!! E' UNA MACCHINETTA....
CREDO IL PIU' FORTE DEL CAMPIONATO...BISOGNA ESSERE OBBIETTIVI E SINCERI!!!  :-)
SALUTI A TUTTI
						
		
DIMENTICAVO....
scritto da GIOCATRICE il 05-03-2010
DIMENTICAVO.... NON ABBIAMO MAI DETTO CHE AVREMMO VINTO IL CAMPIONATO AD
OCCHI CHIUSI E SENZA LOTTARE .... E' OVVIO CHE TUTTI VOGLIONO VINCERE SAREBBE
IPOCRITA DIRE IL CONTRARIO, MA MAI PENSATO CHE SAREBBE STATA UNA
PASSEGGIATA PER NOI, OGNI PARTITA E' UNA BATTAGLIA... 
						
		
complimenti e vinca il migliore...
scritto da da grosseto. il 05-03-2010
complimenti al nottolini non credevamo di trovarci di fronte una squadra cosi' agguerrita.sono
d'accordo con la giocatrice del grosseto il vostro libero e' forte, e avete anche due bande ottime
ricettrici in particolare una,dietro siete la squadra piu' forte del campionato. vinca il migliore e
auguri.comunque le quattro squadre in testa rispecchiano il vero grazie per lo spazio e complimenti
per il vostro sito......
						
		
SIAMO PIU'FORTI
scritto da FORZA GROSSETO il 05-03-2010
Da ora in avanti non c'e' storia arriveremo prima di voi di 8 punti.... Preparatevi per i play off insieme
alle altre che e' meglio
						
		
Per Forza grosseto
scritto da Very_Nottolini il 05-03-2010
Non ci giurerei, ultimamente avete lasciato qualche punticino...e la palla e' tonda!!! 
						
		
Non caschiamo nel tranello.
scritto da Albe16 il 05-03-2010
Come ho gia' avuto modo di dire evitiamo di creare tensioni sulle nostre ragazze! Quindi evitiamo



battibecchi o proclami ma andiamo avanti di partita in partita consapevoli della nostra forza ma
anche coscienti che ogni squadra che andiamo ad affrontare puo' metterci in difficolta'. Le nostre
giovani l'esperienza la devono acquisire sul campo e mi pare che il nostro staff tecnico stia
centellinando ognuna in modo che sia pronta al momento giusto magari con variazioni tattiche che
potranno venire utili! Ognuno di noi mi immagino si sia fatto una tabella punti che porta alla fine del
campionato ma proprio per questo invito ancora alla PRUDENZA e facciamo vivere alle nostre
ragazze l'esperinza come se fosse un gioco, come e' stato sino ad oggi, senza pressioni inutili e
che potrebbero essere controproducenti!
						
		
parlar bene.........
scritto da un tifoso il 05-03-2010
Bene Presidente ,questo e' parlar bene senza alimentere pressioni,ma solo animare la giusta
tenzione che per ogni partita ci vuole, volare bassi e' la miglior cosa,pero' divertiamoci finche e'
possibile e sara' quel che sara', senza scordarci degli obbiettivi con cui siamo partiti,ma ovviamente
giochiamocela fino in fondo e forza NOTTOLINI!!!!!
						
		
CHE FINE SETTIMANA!
scritto da Albe16 il 06-03-2010
si inizia sabto 06/03 alle 17,00 con l'Under13 '97 a S.Marco con le pari eta' della Pantera, si
prosegue alle 18,30 all'ITC con la 1Divisione contro il Lucca Volley ed alle 21,00 con la serie C a
Capannori contro la Libertas Rosignano. Domenica mattina alle 11,00 a Camigliano l'altra Under13
'98 riceve la visita del Garfagna! Non c'e' che dire un fine settiamana da vivere in palestra!  
						
		
Per il presidente
scritto da Very_Nottolini il 06-03-2010
Scusi presidente, non e' che le ragazze possono stare sotto una campana di vetro.Mamma mia, ma
non si puo' dire proprio niente, mi spiace quasi tifare Nottolini...era solo una constatazione
amichevole con le grossetane...mah.
						
		
Per tifoso
scritto da Van_Allen il 06-03-2010
Scusa Tifoso, ma dire a meta' del girone di ritorno quando una squadra e' prima in classifica "sara'
quello che sara'" e' un po retorico. Credo che tutti si aspettino qualcos'altro oltre la salvezza, quindi
non nascondiamoci dietro alla "politica" e diciamolo chiaro che ora l'obbiettivo e' la
promozione.Buon Lavoro
						
		
Campionato
scritto da Pisano il 06-03-2010
Certo e' bene stare cauti perche' con i grandi esperti lucchesi che vi davano per morti e oggi vi
vogliono far sbilanciare per avere qualcosa a cui appigliarsi,toccarsi le parti basse e'
obbligatorio.Siete li mi raccomando cercate di continuare a sognare perche' di cima alla torre vi
vedo.
						
		
E quant'e' che lo dico!!!
scritto da Anticacciatore di scroupxpr il 06-03-2010
E' dall'inizio di stagione che i nottoliniani mettono le mani avanti. Come ho detto in un precedente
intervento la squadra di Lammari e' composta da giovani ma anche da giocatrici navigate con
esperienze di B e di C per cui parlare all'inizio di salvezza la giudico un'affermazione cautelativa.
Personalmente apprezzo di piu' chi dichiara i "veri obbiettivi", siano essi ambiziosi o modesti, se non
altro per essere chiari di fronte ai propri sostenitori e all'opinione pubblica.
O Pardini, ho mica fatto qualche errore di ortografia?? Fammelo sapere, dai professori c'e' sempre
da imparare!!



						
		
Infatti!
scritto da aLBE16 il 06-03-2010
Di over ne abbiamo solo una a referto ed in campo! Lasciateci lavorare in pace che non ci siamo
depressi quando ci davate per spacciati ne ci "gasiamo"  piu' di tanto ora che siamo dove siamo e
lottiamo per quello che lottiamo!L'obbiettivo primario e' stato raggiunto ora ci divertiamo! 
						
		
per anticacciatore
scritto da Alessandro Pardini il 07-03-2010
Vedi anticacciatore il mondo e' pieno di professori e di cretini...meno male che io faccio parte della
prima categoria....
						
		
Cavolo che finezza!!!
scritto da Anticacciatore i strounz il 09-03-2010
O Pardini noto che non hai il senso dell'umorismo, sei proprio un nottoliniano che quando lo si
stuzzica diventa sgarbato e offensivo.........bravo! 
						
		
Si...
scritto da Albe16 il 10-03-2010
sgarbati ed offensivi ma VERI!
						
		
Caro anticacciatore
scritto da Alessandro Pardini il 10-03-2010
Ti vorrei ricordare che in un precedente intervento mi hai praticamente dato del bugiardo, poi nel
penultimo non sei stato ne molto ironico ne molto simpatico, terzo io mi firmo e sai con chi hai a che
fare, e questa e' una grande differenza, quarto non ho nessun problema a chiarirmi con chicchessia
in modo diretto e corretto come e' stato sempre mia abitudine fare.
Rimane il fatto che non permetto a nessuno di darmi del bugiardo e di fare sciocca ironia come tu
hai fatto, se invece si parla di interventi simpatici e canzonieri non esiste nessun problema.  
Cordiali saluti
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Abbiamo conquistato i tre punti
28-02-2010 - Serie C
		
27/02/10 - 17a giornata
VBC Grosseto - Nottolini Capannori 1-3 (14/25 20/25 25/23 20/25)

Abbiamo conquistato i tre punti e questo e' l'aspetto piu' positivo della giornata se lo assommiamo
ai risultati degli altri campi dove La Gardenia ha perso un altro punto sul campo del Rosignano e
con il Lucca Volley netto vincitore sul Carmignano.
Mentre arrivavano i risultati dagli altri campi la sensazione e' quella di una giornata un po'
particolare dove appare molto importante mantenere alta l'attenzione ma nonostante questi
"segnali" anche la nostra formazione e' incappata in una serata non certo positiva ne convincente.
In primo luogo, pero', voglio fare i complimenti alla giovanissima compagine del VBC Grosseto,
autrice di una prestazione volitiva e determinata che ha lottato su ogni punto fino alla fine della
partita, ma andiamo con ordine.
L'inizio della nostra formazione e' veramente opaco e ci troviamo sul 6 a 6 ma, pur non giocando la
nostra migliore pallavolo riusciamo ad allungare e ad aggiudicarci il set.
Il secondo parziale e' molto simile al primo, la squadra gioca con poca brillantezza, batte molto
morbido, nonostante questo alla fine conteremo 10 errori in battuta, il muro non funzione ed anche
in attacco ci sono segnali poco rassicuranti.
Comunque anche in questo caso la frazione si chiude a nostro favore per 20/25.
Sul 9/13 Arianna De Cicco subentra a Lavinia Pagni e sul 10/15 Sandro effettua il doppio cambio
Frangioni/Pollacchi per Masini/Sbrana S. che viene riproposto a parti invertite sul 17/22.
Nel terzo set rimangono in campo Frangioni e Pollacchi. 
L'inizio e' veramente negativo e sul 6/5 viene riproposto il doppio cambio con il ritorno in campo di
Sbrana S. e Masini e sul 7/11 Marchetti prende il posto di Bertini che ritornera' in campo sul 15/18.
Il finale e' veramente HORROR, con la nostra squadra impacciata e disunita che si lascia irretire
dalle giovanissime e combattive avversarie che con pieno merito si aggiudicano il set per 25/23.
L'inizio del quarto set, col sestetto titolare in campo, ci conferma che stiamo giocando la peggiore
partita della stagione, ci troviamo subito sotto sul 4 a 0 e sul 8/4.
Ritroviamo un poco di convinzione e sopratutto per merito di Lavinia Pagni, nella foto, alla fine
autrice di ben 21 punti e a tratti di Chiara Masini e Laura Sbrana, ritorniamo in vantaggio e, dopo
quasi due ore di grande sofferenza ed apprensione, riusciamo a chiudere set e partita sul 20/25.
Archiviamo questo capitolo, in fin dei conti positivo, con la consapevolezza che siamo una squadra
che deve mantenere sempre alta l'attenzione, la concentrazione e la voglia di combattere e che
questo spavento ci serva di lezione per continuare a lavorare con quella convinzione e volonta' fin
qui mostrate.
Giovedi' venturo, in preparazione alla prossima giornata di campionato, andremo a far visita all'UPV
Buggiano per una utile ed opportuna amichevole.
Sabato 06/03 alle 21,00 al Piaggia, affronteremo quel Rosignano che questa sera ha costretto La
Gardenia al quinto set dimostrando di  attraversare un ottimo periodo di forma, ATTENZIONE!
Tabellini:
Bertini 9, Lenzi 10, Lucchesi 11, Pagni 21, Masini 8, Sbrana S, De Cicco 2, Pollacchi 1, Marchetti 1,
Frangioni, Sbrana L.
Aces 8, punti muro 7.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Analisi
scritto da Triculi il 28-02-2010
siete riusciti a perdere un set a Grosseto ma da buoni "culoni" come direbbe Arrabbiato avete
guadagnato un punto sulla Gardenia che ha vinto solo 3 a 2 a Rosignano. Se questo non e'
"C..OOOOOOOOOOOOOOO! E poi come se non bastasse il Lucca Volley strapazza il Carmignano
ed ora sono entrambe a 9 punti! Dai forza e coraggio e che se vi regge il "fattore C" potrebbe venir
fuori anche qualcosa di buono!
						
		
Risultati
scritto da Arrabbiato il 28-02-2010
Brutti culoni schifosi fate schifo ladri di vittorie pero' riuscirete a retrocedere brutti culoni schifosi
						
		
Ancora primi
scritto da nottoliniano il 28-02-2010
Brave ragazze mantenere la testa non e' facile ma con la grinta e il coraggio che avete tutto e'
possibile,brave ogni partita e' uno spareggio ma sopratutto e' una partita in meno.
						
		
Condivido ma non troppo!
scritto da Cane avvelenato! il 28-02-2010
Se e' vero che hanno giocato la peggior partita dell'anno ma hanno preso i tre punti, che volete di
piu'? I campionati si vincono soprattutto quando si vince e si ottiene il risultato sperato giocando
maluccio! Dai forza che sabato sara' un'altra battaglia!
						
		
x arrabbiato
scritto da gibbo2 il 28-02-2010
Arrabbiato,che dire.Con te non hanno funzionato ne' medicine,ne' sedie elettriche e neanche corde
e cappi.
Devi essere per forza un parente di rambo.
C'e' solo un modo per scoprirlo;
prego a nome di tutti gli utenti di questo forum,vicini e lontani,amici e nemici,ti rendere noto
l'indirizzo ip di arrabiato per poter scrivergli personanalmente mail di augurio per la sua salute!!!!
Grazie in anticipo.
						
		
Campionato
scritto da Van_Allen il 28-02-2010
Beh, non sempre si puo' essere al massimo, meglio un set opaco contro l'ultima e comunque
vincere. Io, visto che a Grosseto non c'ero, sono andato a vedere Lucca V./Carmignano e mi sono
veramente divertito. Credo che questo Carmignano dia del filo da torcere a molte squadre.Dall'altra
parte c'e' stato un Lucca veramente impeccabile (era da un po' che non lo vedevo giocare) e questo
fara' certamente bene al campionato. Complimenti comunque perche' avete messo un altro tassello
per la promozione.
						
		
un po di chiarezza!
scritto da persona seria il 28-02-2010
una banda datata ma molto forte dietro,una banda nuova proveniente dalla d,una palleggiatrice
giovane che deve crescere ancora tanto,un libero promettente ma senza esperienza, due centrali di
cui una del vivaio e una di categoria,come opposti sempre delle giovanissime,un allenatore che
mette molte pressioni nei momenti caldi.questa squadra e' prima!!!!!!!ogni tanto leggo commenti di
critica? ma queste ragazze andrebbero solo osannate stanno facendo miracoli contro signore



squadre nate per vincere sempre.cari signori un po di onesta'....
						
		
Piedi per terra!
scritto da Albe16 il 28-02-2010
Piu' che onesta' chiderei piedi per terra! Ci servivano e volevamo i tre punti? Bene sono arrivati; ci
hanno fatto guadagnare un punto sulla Gardenia e le terze rimangono a 9 punti! Alla Nottolini tutti
sono diventati di palato fino pallavolisticamente parlando! Io non c'ero a Grosseto ma gia' il fatto di
andare in campo sapendo i risultati delle dirette inseguitrici penso che abbia creato tensione. Quindi
vai in campo con uno stato d'animo dove vorresti spaccare il mondo ed allora diventa tutto piu'
difficile anche la piu' piccola difficolta', subentra il nervosimo e le cose piu' semplici diventano
montagne. Comunque hanno vinto soffrendo ma hanno vinto, onore alle ragazze ed ai tecnici, edb
hanno portato a casa i tre punti. Se avessero perso o lasciato qualche punto che facevamo?
Eravamo pronti a lapidarle o crocifiggerle? Io NO! So il valore di questo gruppo e che ha tuttora
ampi margini di miglioramento;basta seguire qualche allenamento per intravederli! Quindi da lunedi'
si ritorna in palestra per preparare la prossima partita e creiamo intorno a queste ragazze un alone
di fiducia! Sappiamo inoltre che nelle restante 9 partite che ci separano alla fine del campionato
saranno altrettante "battaglie" dove oltre alla tecnica serviranno nervi saldi e tanta concentrazione !   
						
		
Per onesta'
scritto da Sportivo il 28-02-2010
State facendo un campionato fantastico ,del tutto inatteso ma comunque fantastico.L'assetto della
squadra come piu' volte e' stato detto, e' stato concepito con grande inteligenza e concretezza e da
cio',oltre che dalla professionalita' del tecnico deriva la vostra attuale posizione di classifica.Avete,a
mio avviso,solo da stare contenti perche'voi siete realmente una squadra nel vero senso della
parola,senza prime donne ma con tante giocatrici che contribuiscono tutte al buon risultato che
state ottenendo.
						
		
Risultati
scritto da Cacciatore di scoup il 01-03-2010
Sole e nuvole sulla lucchesia,la Nottolini non brilla ma porta a casa altri tre punti importanti che le
consentono di allungare di un punto in testa alla classifica.La squadra di Baroni non si smentisce e
passa a grosseto utilizzando tutte le giocatrici a disposizione contro un buon VBC che cerca di
limitare i danni per l'altra compagine grossetana.Il Lucca volley finalmente vince una partita che
conta e senza grandi patemi liquida un Carmignano volenteroso e combattivo.Il Lucca volley lascia
poco spazio alle avversarie,schiacciandole con le sue bocche da fuoco in piena evidenza.La
squadra lucchese prosegue cosi' la corsa verso la vittoria finale che con il gioco messo in mostra e'
ancora possibile.il Sistem(del quale ho poche notizie)cede al Riotorto in una partita tesa e vibrante
arrendendosi solo al tie break dopo aver lottato senza escusione di colpi.La squadra e' in salute e la
sconfitta non scalfisce quanto di buono messo in mostra.Cede il Versilia contro un Pontedera tutto
all'attacco che prevale in virtu' di un gioco brillante e con poche pause,la squadra Versigliese resta
comunque in zona play off e credetemi e' ben determinata a restarci perche' la dirigenza e'
tranquilla e le ragazze pure.
						
		
Condivido in parte!
scritto da Opinionista SKY il 01-03-2010
Persolmante ritengo che la vittoria finale del campionato se la giocheranno Gardenia e Nottolini! A
questo punto quando mancano 9 partite alla fine con in palio 27 punti le terze sono a 9 punti dalla
prima e 7 dalla seconda e con una Gardenia che ha gia' giocato con Carmignano e Lucca Volley
mentre la Nottolini deve giocare con tutte e tre!
Comunque attenzione a lasciare punti con le squadre di media bassa classifica potrebbero fare la
differenza! 
						
		
bravissime!!!!!!



scritto da sportivo capannorese il 01-03-2010
pochi discorsi e niente critiche,il nottolini era stato fatto per poter conquistare l'ultimo posto dei play
off, sono prime con merito e con un posto assicurato agli spareggi. se venisse la promozione
sarebbe un miracolo , di bravura ma sempre un miracolo percio' i risultati gia ottenuti sono da
applausi brave ragazze anzi bravissimeeeeeeeee!!!!!!!!!!!
						
		
Ma quale miracolo !
scritto da dall'ufficio il 02-03-2010
I risultati della Nottolini non sono un miracolo,bensi' il prodotto di un lavoro attento e di una
programmazione accurata.Niente viene per caso e quando una squadra va oltre ogni rosea
previsione dietro ci deve essere qualcosa di speciale.Io applaudo le ragazze e i loro tecnici gia' da
ora,senza pormi il problema di come finira'perche'comunque vada sara' un successo.In tanti anni
che bazzico le palestre della lucchesia,difficilmente ho visto gruppi capaci di sovvertire i pronostici
della vigilia,a dir poco lapidari,come in questo caso e quindi tanto di cappello a chi ne e' stato
capace.Un saluto ad Alberto con l'augurio che sappia godere pienamente questo irripetibile
momento.
						
		
Grazie!
scritto da Albe16 il 02-03-2010
Grazie delle belle parole dette e del saluto, ma scusa "dall'ufficio" non so chi tu sia! Se abbiamo
modo di incontrarci in qualche palestra fatti riconoscere cosi' scambiamo due chiacchere e magari
prendiamo un caffe' insieme. Per quanto riguarda il gruppo delle ragazze hanno imparato dal motto
di Obama (speriamo mi perdoni se l'ho scomodato) "we can"!
						
		
Il punto sul campionato
scritto da Tecnicodialtritempi il 04-03-2010
Mi sembra che la consequenzialita' dei riultati del Nottolini abbia ormai preso una costanza
strepitosa e quindi sara' ben difficile vincere contro questa squadra. Non possiamo dire che la
squadra sia fortissima, ma l'amalgama del gruppo e il sistema di gioco,permettono loro di avere
delle antagoniste che impattano contro un muro ed una difesa veramente azzeccati. Un plauso
anche al Lucca Volley che si e' saputo riprendere nonostante troppi incidenti di percoso, ma ora
come ora la squadra vista anche col Carmignano, sembra consolidata e forte. Sicuramente
l'obbiettivo play off e' alla portata, ma porebbe anche approfittare di qualche errore delle prime, non
si sa mai. Stenta invece il Versilia che paga lo scotto di assenze troppo importanti, ma la caparbieta'
della squadra, puo' farle restare ancora attaccate al carro delle prime cinque. Il Sistem sta
diventando sempre piu' squadra casalinga e, approfittando proprio dei punti a disposizione in casa,
potrebbe realizzare un ottima posizione zona play off.
						
		
Punto sul campionato
scritto da Dico la mia il 04-03-2010
E' vero la Nottolini e' una squadra con un potenziale nettamente inferiore al Lucca Volley,pero'
grazie ad una gestione attenta delle risorse,riesce a esprimere un gioco molto redditizio che
meritatamente la vede oggi in testa alla classifica.Saper cucire un vestito adatto ad ogni squadra
non e' cosa da tutti perche' richiede ingegno e creativita',doti queste che alla Nottolini sembrano
proprio possedere.Il Lucca Volley e' una vera corrazzata che pero' per navigare ha bisogno di
acque molto profonde che non sempre si trovano in questo campionato,quindi spesso si e' trovata
ad arrancare in qualche secca imprevista.Io penso che il campionato alla fine lo vincera' il Grosseto
sudando pero' le proverbiali sette camice contro una squadra grintosa e volitiva quale ad oggi
sembra essere la Nottolini.
						
		
Per Forza Grosseto
scritto da Very_Nottolini il 05-03-2010
Non ci giurerei, ultimamente avete lasciato qualche punticino...e la palla e' tonda!!!
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Primo posto a denti stretti
27-02-2010 - Serie D
		
16a giornata
Nottolini - Versilia 3-0 (25/21 25/18 25/22)

Continua la marcia della nostra formazione di prima divisione.
Oggi alla palestra di Camigliano si e' giocata una partita tesissima in tutti e tre i set e nonostante
alcune assenze la formazione Versiliese ci ha procurato non pochi problemi, andando diverse volte
in vantaggio e dimostrando grinta e compattezza nonostante la giovane eta' delle atlete in campo.
Solo grazie alla nostra esperienza e alla giornata di vera forma del "bomber" Dragana (la "famosa
Vuiko") anche stasera ci portiamo a casa i 3 punti e manteniamo ritmo e vetta della classifica.
Il prossimo turno vedra' le nostre ragazze impegnate, sabato 06/03 alle 18.30 alla palestra ITC,
contro il Lucca Volley.
				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

Perche'?
scritto da Curioso! il 28-02-2010
Perche' la "famosa Vujko"? Ha forse partecipato all'Isola del Famosi?
						
		
Quante storie
scritto da Mai contento! il 28-02-2010
Non mi sembra che i parziali dei tre set non siano poi cosi' risicati! Mai contenti!
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Ottimo inizio Under 13
27-02-2010 - Under 13
		
Nottolini97 - Camaiore 3-0 (25/10 25/12 25/7)
Inizio della partita caratterizzata dall'emozione per il primo incontro del campionato ma la tensione
lascia il posto alla consapevolezza di far bene e le nostre bimbe conquistano facilmente i tre punti
contro il Camaiore,

Barga - Nottolini98 2-3 (18-25 25-22 25-20 15-25 13-15)  
Complimenti anche alle piu' piccole che alla loro primissima esperienza di campionato conquistano
la loro prima vittoria dimostrando un buon carattere ed una buona personalita'.

				
		
Fonte: P.Quilici 
				
		



Commenti

Osservazione
scritto da Albe16 il 27-02-2010
Mi sento di fare un appunto. Non si possono far giocare "bimbe" di 12 anni dalle 19,30 in poi per
cinque set e finire quasi alle 22,00. Va bene che e' sabato ma sono pur sempre bimbe di 12 anni
che la mattina sono andate a scuola il pomeriggio dalle 17,30 sono in giro per giocare una partita.
Gli amici di Barga sarebbe stato meglio avessero fatto giocare prima l'Under 13 e poi la loro prima
divisione. Ma anche il C.P. non dovrebbe consentire queste cose!
						
		
HAI RAGIONE.
scritto da gibbo2 il 28-02-2010
Non sono al corrente dei motivi,se ci sono stati problemi di orario o logistici a Barga,ma e' difficile
darti torto albe.Tra l'altro non ricordo in quale comunicato fipav avevo letto che in caso di
concomitanza nella stessa giornata di partite u13 e altra categoria superiore la partita u13 doveva
evere la precedenza.
						
		
Barga
scritto da Genitore Nottolini il 28-02-2010
e per fortuna la prima divisione del Barga, anche se con set tirati e punteggi molto alti, ha vinto 3 a
0. Perche' altrimenti a che ora saremmo andati a giocare? So solo che siamo rientrati in casa alla
mezzanotte dopo una pizza veloce! Fa bene il nostro presidente a fare l'appunto che ha fatto
quando alla Nottolini cercano di fare, durante la settimana, gli allenamenti in una fascia oraria
consona all'eta' delle ragazze e rispettando, nel limite del possibile, anche gli impegni scolastici.
Cosa che personalmente apprezzo e che mi fanno capire quanto ci tengono alle ragazze o
"bimbette" come le chiama qualcuno! 
						
		
no no!!!
scritto da Roberto Funai il 01-03-2010
Caro Albe e' grave che tu accusi gli "amici" del Barga di questa cosa!!!!I tuoi dirigenti (DEL
VECCHIO e GRADI) sapevano benissimo di giocare DOPO la prima divisione era TUTTO
CONCORDATO e quindi lamentarsi oggi NON AFFATTO CORRETTO!Per tutti non e' stato
PIACEVOLE finire a quell'ora, ma era l'unica soluzione che SODDISFACEVA le esigenze e i
problemi di TUTTI!
Non sara' mica che pensavate di vincere FACILE FACILE e quindi di andare via prima????:)))))))))
						
		
.....
scritto da Roberto Funai il 01-03-2010
Inoltre la partita non poteva essere disputata nel pomeriggio (17.30) in quanto la VOSTRA squadra
(o alcuni elementi) avendo il CATECHISMO non potevano essere PUNTUALI a Barga per l'inizio
della partita, fonte VOSTRO DIRIGENTE.............penso di non dover aggiungere altro!
						
		
BOH
scritto da gibbo2 il 01-03-2010
Albe,se le cose stanno come dice il Funai,e dubbi non credo a questo punto che ce ne sia,e'
evidente che non sei stato informato dei vari problemi logistici etc.
E' chiaro che son cose che possono succedere,pero' per evitare polemiche inutili e fiumi
d'inchiostro forse sarebbe il caso di parlare coi dirigenti prima di accusare inutilmente il Barga.
						
		
Era un appunto
scritto da Albe16 il 01-03-2010



Era un appunto non un'accusa! Dopo che aveva letto l'appunto uno dei miei dirigenti mi ha fatto
presente la cosa e ti posso dire che gli ho fatto presente che c'era stata scarsa sensibilita' per le
difficolta' che avrebbe incontrato quel gruppo. Il mio appunto era teso a che queste cose non si
ripetano per migliorare l'organizzazione sia in generale ma soprattutto nostra. Per quanto riguarda il
pensare di vincere facile invito ad andare a leggere nel mio intervento riguardante il campionato
Under 13 e delle  aspettative per i due gruppi ('97 e '98). Anzi colgo l'occasione per complimentarmi
con entrambi i gruppi!  
						
		
classifica
scritto da gibbo2 il 02-03-2010
Ma la classifica del girone A sul sito fipav e' corretta?
						
		
Dimenticanza
scritto da Sole il 02-03-2010
Mi sembra che si sono dimenticati qualcosina, ma vedrai che rimedieranno velocemente....ha! ha!
ha!
						
		
mamma mia
scritto da ...... il 02-03-2010
direi che come per le partite conta il referto del segnapunti e non il tabellone anche per le classifiche
conta quel che e' stato fatto sul campo e non il sito fipav................ma come vi piacera' lamentarvi
sempre a Capannori.....ossignore......
						
		
Sbagliato 
scritto da Sole il 02-03-2010
Caro/a ....."mamma mia" hai proprio sbagliato tutto in quanto ne io e a quanto ne so neanche
Gibbo2 siamo di Capannori o della Societa' Nottolini.
Ma quanto ti garbera' scrivere delle bischerate e fare delle inutili polemiche chiunque tu sia....
						
		
ahahahaah
scritto da .......... il 02-03-2010
La polemica l'aveta fatta voi, ironizzando sul sito fipav......io ho solo fornito dei dati oggettivi che non
ve ne puo' fregare di meno se e' aggiornato o no!!!!!!
						
		
bravo sole
scritto da gibbo2 il 02-03-2010
Neanch'io sono di capannori ma ci teniamo che la fipav sia precisa.Niente di piu' e niente di meno.
Se vuoi fare polemica cerca arrabbiato che a lui gli piace tanto litiga'!!!
						
		
tecnica  
scritto da curioso il 02-03-2010
o  gibbo 2 visto che non sei di capannori..chi sono le squadre meglio preparate della categoria
under 13.
						
		
x curioso
scritto da gibbo2 il 02-03-2010
o curioso,perche' sei cosi' curioso?
la mia personalissima opinione e' che in versilia lido,discobolo e jenco se la giocano + o - alla pari
forse il lido ha qualcosa in piu'.
Negli altri gironi,per quello che ho visto, Nottolini97-Lucca volley-pantera.



credo che il nottolini 97 sia la squadra piu avanti.
contento?
ciao curioso statte bbuono.
						
		
Under12
scritto da Curioso! il 03-03-2010
Oh Gibbo, visto che sei un conoscitore della pallavolo giovanile, non sai mica la filosofia con cui
sono stati fatti i concentramenti dell'Under12? Mi sembra che non tutte le squadre giochino tra loro!
						
		
x super curioso
scritto da gibbo2 il 03-03-2010
o curiosetto,riguardo all'under 12 penso che il principio sia lo stesso dell'anno scorso.
Anche l'anno scorso non ci sono stati incontri tra tutte le squadre.Penso che il problema sia il tempo
limitato e la natura promozionale dell'evento.
O curioso,ora che ti ho risposto,mi dici perche' sei cosi' curioso?
						
		
Bravo Gibbo2
scritto da Curioso! il 03-03-2010
Perche' finalmente ho trovato chi conosce bene il giovanile!
						
		
concordo
scritto da ovvio il 03-03-2010
Gibbo2 dice la verita che nottolini 97 lido lucca v e pantera sono in under 13 le migliori ma puo
tranquillamente aggiungere che i 4 allenatori di queste squadre sono i migliori tra le 17
partecipanti...sara un caso...
						
		
Oddio!
scritto da Osservatore! il 04-03-2010
Non condivido molto quanto affermato nell'intervento di chi mi precede. Se proprio devo proprio fare
una distinzione mi sembra che ci siano gruppi che piu' o meno cercano gia' di giocare a pallavolo ed
altri che giocano una pallavolo improvvisata con errori nei fondamentali piu' o meno grossolani e
che nessuno per il momento ha provato a correggere. Ad esempio veder giocare i due gruppi
Nottolini fa veramente piacere perche' pur essendo piccole si vede gia' giocare una pallavolo pulita
e cercando sempre di privilegiare i tre tocchi!
						
		
allenatori
scritto da gibbo2 il 04-03-2010
Io ho espresso la mia opinione riguardo alle squadre che ho visto giocare tra l'anno scorso e
quest'anno.Ci sono allenatori che hanno cominciato quest'anno ad allenare gruppi gia' avviati da
altri ed allenatori che portano avanti il loro lavoro avendo iniziato con il mini.Io non mi sono
permesso di esprimere giudizi sugli allenatori.Vedremo alla fine della stagione come avranno
lavorato.
Ripeto che la mia opinione riguardo alle migliori l'ho espressa in base al gioco e fondamentali  delle
squadre che ho visto.A questi livelli le variabili sono tante.Per esempio,chi ha bimbe 97 che hanno
fatto l'U14.
						
		
a osservatore
scritto da da concordo il 04-03-2010
io non sono di parte come te..ho detto che questi allenatori
negli anni hanno dimostrato e uno addirittura alle prime esperienze e' campione provinciale.
						



		
caro gibo
scritto da informato di giovanile il 05-03-2010
e' vero che queste und 13 siano allenate da buoni tecnici
ma e' anche vero che altrettanti buoni tecnici non anno avuto la fortuna di avere dei gruppi di bimbe
avviate da dei
super tecnici o che non sono mai state inserite in gruppi maggiori .
credo che se tutte le societa' della provincia mettessero 
i super tecnici in palestra anche durante corsi ,und 12 13 14 ecc. tutto il giovanile farebbe un salto di
qualita',
premetto che qualche societa' lo sta' gia facendo e o visto 
con buoni frutti.

						
		
Super tecnici
scritto da Curioso! il 05-03-2010
Chi sarebbero i supertecnici?
						
		
super tecnici
scritto da gibbo2 il 05-03-2010
A prescindere dai tecnici super o meno super,dai risultati che possono venire o no,da chi ha iniziato
a lavorare col gruppo per primo, te se un'allenatore lavora ed ha lavorato bene lo puoi vedere
ugualmente in corso d'opera e a fine stagione.
E' la crescita delle bimbe singolarmente e come squadra che conta,la voglia di andare in palestra,il
piacere di ritrovarsi agli allenamenti e partite,da come vengone gestiti i vari problemi.
						
		
il campionato e' nostro
scritto da da grosseto il 05-03-2010
E' nutile che facciate analisi e controanalisi, l'unica nostra vera antagonista era il Lucca e quindi
avendolo staccato in serie B ci andiamo noi, FORZA GARDENIA.
						
		
per gardenia
scritto da scusa il 05-03-2010
hai sbagliato pagina...qui stavamo parlando di under 13 di gente che per insegnare bene questo
sport deve avere le palle......non entra in scena a cose fatte.
						
		
Peccato
scritto da Osservatore il 06-03-2010
Ritengo sia un vero peccato che in questo campionato non possano giocare quelle che a mio avviso
sono le 2 giocatrici piu' forti (o tra le piu' forti) del 97 in questa Provincia per scelte Societarie.
Avranno sicuramente le loro ragioni ma il loro impiego renderebbe sicuramente competitiva un'altra
compagine e di questo ne gioverebbe tutto il campionato.
						
		
?xosservatore
scritto da gibbo2 il 07-03-2010
qual'e' la societa'?
						
		
riferimenti
scritto da ventriloquo di osservatore il 07-03-2010
...penso che stia parlando della Unti e della Paoli della Pallavolo Valdiserchio..Correggimi se
sbaglio..



						
		
Risposta
scritto da Politi G il 07-03-2010
Personalmente ritengo che queste 2 ragazze siano troppo avanti per giocare ancora in under 13.
Quest'anno hanno giocato in under 14 da protagoniste facendo la differenza per la nostra squadra,
hanno giocato in under 16 faranno l'under 15 e giocheranno qualche gara in under 17, non vi
sembra abbastanza?

						
		
scelta giusta per le bimbe
scritto da gibbo2 il 07-03-2010
Il politi ha messo il dito sulla piaga.Far giocare bimbe + avanti delle coetanee per cercare di vincere
il campionato o far fare la giusta esperienza alle altre?
Personalmente ritengo giusta la scelta societaria del Valdiserchio che le fa' onore,anche se posso
capire il rammarico di osservatore.
Lo stesso e' stato fatto al discobolo con il '98 arrivato 2° l'anno scorso in u12 che sta' partecipando in
toto all'u13.
Penso che sia una scelta lungimirata la cui bonta' si vedra' col tempo.Altre societa',in versilia per
esempio,fanno altre scelte,non contestabili e da accettare lo stesso.
						
		
Varieta' di situazioni
scritto da gb11 il 10-03-2010
Personalmente sono dell'idea che un'atleta debba senz'altro prendere parte al campionato d'eta',
poi, se e' brava, puo' fare anche quelli superiori.
A Barga abbiamo una situazione quasi analoga a quella citata, con 2 '97 che hanno giocato da
protagoniste in U14 e 1 che ha fatto il libero in U16. Le 2 bimbe faranno sia U13 che U15, anche se
c'era una corrente che le voleva principalmente in U13. 
Queste le premesse, ma alla luce dei risultati, credo che la scelta di Politi sia corretta.
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Al via il campioanto under 13. 
27-02-2010 - Under 13
		
Mi preme ricordare che oggi prende il via il campionato Under13 dove saremo impegnati con due
gruppi, uno composto da ragazze del 97 ed una 98, e l´altro composto da ragazze del 98. Il gruppo
98 debuttera' a Barga alle 19,00 mentre il 97 sara' impegnato a Capannori. Ritengo che si debba
richiedere al gruppo 97 di disputare un buon campionato mentre per il gruppo 98, come ho avuto
modo di dire direttamente alle ragazze, questo campionato deve servire per prepare il campionato
Under12 ma soprattutto per giocare divertendosi. Quindi un in bocca al lupo a tutte le ragazze e
buon divertimento. Come a suo tempo ebbe a dirmi un allenatore (Pieragnoli per la precisione, ex
allenatore della nazionale prejuniores, Club Italia, Settore giovanile a Bergamo alla Foppapedretti
ed ora a Vicenza credo!) in una prima fase le ragazze debbono prendere la pallavolo come un gioco
e divertirsi, una volta innamorate della pallavolo possiamo chiedere anche ulteriori sacrifici dando le
dovute motivazioni. Impostazione che ritengo valida e mi auguro di poter trasmettere alle nostre
ragazze in modo che possano rimanere il piu' a lungo possibile in palestra e perche' no fare una
discreta carriera pallavolistica. I mezzi tecnici e la volonta', da quello che sono riuscito a vedere
durante i loro allenamenti ed i tornei disputati, non mancano, l´entusiasmo neanche' e quindi fateci
vedere quello che avete imparato sino ad oggi, sara' una verifica per voi ma anche per noi! 
				
		
Fonte: Alberto Baroni
				
		

La squadra del ´97.			
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Un´avvincente ed utile amichevole
26-02-2010 - Serie C
		
25/02/10 - Amichevole
Nottolini - UPV Buggiano 1-3 (26/24 18/25 18/25 20/25)

Ieri sera ci e' venuta a far visita la compagine di serie B2 del Buggiano che con un atteggiamento
umile, volenteroso e determinato ha imposto la legge della formazione di categoria superiore.
Ben vengano amichevoli di questo spessore che servono per capire il valore delle categorie e
quanto sia importante mantenere sempre un certo atteggiamento.
Un Buggiano che non naviga in buone acque nel proprio campionato si e' rilevato squadra motivata
e ben concentrata a continuare il suo cammino agonistico mantenendo ben chiaro che ci si gioca le
proprie carte fino in fondo.
Da parte nostra, invece, ieri sera e' palesata una certa deconcentrazione e, trovandosi di fronte una
formazione efficace a muro ed in battuta e molto solida in difesa pian piano le nostre ragazze si
sono disunite, perdendo sicurezza e non riuscendo poi a ritrovare le giuste sensazioni.
Bisogna anche riconoscere che il primo set e' stato veramente appassionante giocato da ambedue
le formazioni come se fosse una partita di campionato con recuperi da applausi e scambi lunghi e
spettacolari.
Assente De Cicco, impegnata per l'ultima volta con la formazione di 1a divisione, Becheroni, come
sempre, ha impiegato tutte le ragazze a disposizione.
Giovedi' prossimo renderemo la visita alla formazione di Mister Niccolai. 
Questa sera, invece, allenamento di rifinitura in vista della trasferta di sabato a Grosseto per
affrontare la giovane compagine del VBC.     
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Auguri capitano
scritto da Tifoso il 27-02-2010
Auguri capitano sperando che questa stagione ti porti nuovi successi sportivi e non.
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Tre punti con il CNL con brivido
25-02-2010 - Serie D
		
CNL Lucca - Nottolini 1-3 (11-25 13-25 25-21 26-28)

Partita con finale veramente da "brivido".
La nostra formazione dopo due frazioni giocate bene e vinte in scioltezza si complica la vita nel
terzo e quarto set.
Complimenti al CNL che ha saputo approfittare del momentaneo sbandamento della nostra squadra
vincendo il terzo parziale e giocando il quarto set punto punto.
Ci auguriamo che questa serata ci insegni a rimanere concentrati fino alla fine di ogni partita, anche
perche' sabato ci aspetta un'incontro che, sulla carta, e' importante per il campionato.
Sabato 27 alle ore 18.00 ci scontreremo infatti contro la formazione del Versilia presso la Palestra di
Camigliano.
Complimenti alle nostre ragazze e a Mister Landi che nonostante tutto hanno portato a casa tre
punti che ci permettono di rimanere in testa alla classifica della prima divisione.

				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

Prima divisione!
scritto da Ficcanaso il 26-02-2010
che fate cominciate a perdere i colpi? Fino a quando vi reggera' il c..o?
						
		
c..o!!
scritto da elisa7 il 26-02-2010
spero per tanto...in fondo per vincere ci vuole anche quello soprattutto quando non ne va una per il
verso...
fatti con quello o senza...son sempre 3 punti!!! :)
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Primi passi della Pallavolo
23-02-2010 - Societa'
		
Continua il lavoro della nostra societa' sulle piccole "atlete" con i corsi all'inserimento alla Pallavolo.
Con grande passione il Mr. Becheroni affiancato da Eleonora Del Vecchio e Samanta Giorgi
impartiscono le prime lezioni di pallavolo alle bimbe del 99-00-01-02-03 .
Nei giorni dedicati ai corsi , il Palazzeto di Capannori sprizza di voglia di giocare delle bimbe
partecipanti .
La societa' e' molto fiera della forte partecipazione delle future atlete. 

Simpatica fotogallery allegata.
				
		
Fonte: P.Quilici
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Facile vittoria con la Carrarese.
21-02-2010 - Serie C
		
20/02/10 - girone A / 16a giornata
Nottolini - Carrarese 3-0 (25/11 25/8 25/16)

In meno di un'ora le nostre ragazze hanno sbrigato la pratica Carrarese vincendo e convincendo al
di la delle attese della vigilia.
Praticamente non c'e' stata mai partita tanto e' stata la nostra superiorita' nei confronti delle
avversarie di turno.
Il primo set vede subito una nostra partenza lanciata con punti a ripetizione in attacco ed in battuta
di Giamaica Lenzi e un paio di muri intimidatori che provocano un immediato breack a nostro favore.
La nostra squadra batte in modo molto incisivo mettendo in costante difficolta' la ricezione della
formazione apuana e tutti e tre i set si chiudono con un netto punteggio a nostro favore.
La compagine di Carrara ci e' apparsa molto intimorita, insicura e non ha dato mai l'impressione di
poterci mettere in difficolta'.
A parziale scusante di tale situazione dobbiamo rilevare un paio di assenza importanti tra le apuane
ma e' altrettanto vero che la nostra formazione ha dato l'impressione di aver raggiunto una forte
convinzione nei propri mezzi.
Nel secondo set, sul punteggio di 11 a 1, Marchetti ha rilevato Bertini, mentre sul 15/2 Pollacchi e'
subentrata alla Masini.
Nel terzo parziale confermate le due nuove entrate rimane in panchina Lenzi e sul 11/4 Frangioni ha
sostituito Sara Sbrana.
Mi fa piacere, anche in questo caso, far notare la omogenea e completa ripartizione dei punti tra le
nostre atlete indice, di una distribuzione del gioco molto efficace e variata e della capacita' della
nostra squadra di chiudere punti da ogni settore ed in ogni situazione.
La vittoria ci conferma in testa alla classifica e l'interesse si sposta sulla partita clou della giornata
La Gardenia Gr.-Lucca Volley che verra' giocata domani, domenica, alle ore 18,00.
Il prossimo turno ci vedra' impegnati, Sabato 17/12 alle 21.00, a Grosseto contro il fanalino di coda
VBC Grosseto.
Tabellini:
Bertini 9, Lenzi 10, Lucchesi 9, Pagni 12, Masini 2, Sbrana S. 1, Pollacchi 2, Marchetti 5, Frangioni,
Sbrana L., De Cicco n.e.
Aces 6, punti muro 10.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Richiesta spiegazione
scritto da Pegaso il 21-02-2010
Che vuol dire "la nostra formazione ha dato l'impressione di aver raggiunto una forte
consapevolezza dei propri mezzi"? Ma che vogliono vincere il campionato?
						
		
complimenti
scritto da Van_Allen il 21-02-2010
Mah, se non siete consapevoli adesso...solo che ora c'e' da prendersi le responsabilita' da prime in
classifica...non c'e' politica che tenga.
						
		
Risultati
scritto da Arrabbiato il 21-02-2010
Brutti culoni schifosi fate schifo ladri di punti retrocederete brutti schifosi
						
		
Forza Arrabbiato!
scritto da N8lini il 21-02-2010
Un po' di ottimismo!Rassegnati e per quanto riguarda la retrocessione ritengo che raggiungerla a
questo punto diventa problematico! Tanto per oggi vediamo cosa succede a Grosseto. C'e' semmai
da valutare certi risultati vedi ad esempio il System che la scorsa settimana e' andato a perdere a
Carrara ed ieri invece ha vinto con il Versilia! Sotto questo aspetto la Nottolini non perde un colpo
ed impone il proprio gioco con la consapevolezzza della propria forza! Non un attimo di
appannamento spazio anche a chi ha giocato meno ma il risultato non cambia il gruppo risponde
nella sua interezza! 
						
		
attenzione a grosseto.
scritto da sospettoso! il 21-02-2010
attenzione alla partita di sabato a grosseto,tutti sanno che le due squadre appartengono allo stesso
gruppo societario, e sono convinto che venderanno cara la pelle per metterci in difficolta' ed aiutare
le sorelle della prima squadra.percio' mi raccomando tanta concentrazione e speriamo in un arbitro
all'altezza.forza nottolini!!!
						
		
notizie  da Grosseto
scritto da Cacciatore (non di scoup) il 21-02-2010
Sembra che il Lucca V. abbia perso 3-2 giocando spaventosamente bene anche senza Volpini e
Mosconi raggranellando un punto.....
						
		
dove andremo a finire
scritto da chierroni marco il 21-02-2010
Intanto volevo fare i complimenti al mio amico Sandro per tutto quello che di buono sta facendo...e
poi volevo sottolineare l'antisportivita' della societa' GARDENIA che nonostante il grave lutto che a
colpito una giocatrice del Lucca Volley non ha accettato di spostare la partita.....credo che al di la'
dei risultati sportivi la cosa che conta e' il rispetto per gli altri..... 
						
		
Incredibile
scritto da Politi G il 21-02-2010
A Grosseto non hanno mai brillato per sportivita' nemmeno nei campionati giovanili ma questa volta
credo abbiano toccato veramente il fondo.
						



		
Cronaca
scritto da Politi G il 21-02-2010
X la cronaca il Gardenia ha vinto 3-1 mentre il S Giuliano ha faticato molto a S Miniato vincendo 3-2
						
		
Considerazione!
scritto da Sportivo ma non troppo! il 21-02-2010
Non ho mai capito perche' la Gardenia gioca di domenica alle 18,00. Qualcuno mi ha voluto dire
che il motivo va ricercato nel fatto che essendo il palazzatto attaccato allo stadio il sabato il
Grosseto Calcio (serie B) gioca le partite casalinghe (quindi motivi di sicurezza). Se non vado errato
ieri il Grosseto Calcio ha giocato in trasferta e quindi non c'era nessun impedimento a giocare di
sabato!  
						
		
GARDENIA antisportiva 
scritto da gio60 il 22-02-2010
Condivido con l antisportivita'  del gardenia se non si spostano le partite in queste situazioni.......
						
		
La Gardenia - Lucca Volley
scritto da Segreteria il 22-02-2010
Per correttezza riportiamo uno stralcio dell'intervento inserito dall'allenatore della Gardenia nel
forum toscano in risposta ad un precedente messaggio di critica relativo all'argomento rinvio partita
La Gardenia-Lucca Volley.

".......sono l'allenatore della gardenia
venerdi' ho iniziato l'allenamento ore 21.15 alle 21.30 il dirigente mi informava dell'accaduto,ho
sospeso la seduta e parlato con la squadra per risolvere immediatamente il problema da noi molto
sentito per motivi che non ti devono interessare.
Non abbiamo avuto alcun problema nello spostare la gara, il dirigente pero' mi faceva notare che
non avevamo orari durante la settimana per il recupero allora suggerivo di recuperarla il 2 aprile
data nella quale viene recuperata una partita della nostra squadra maschile caduta purtroppo in
vicende simili alle vostre.
Ora mi chiedo, .........."
						
		
Risultati
scritto da Cacciatore di scoup il 22-02-2010
Sole e nuvole sulle squadre Lucchesi,una Nottolini per cui non esistono piu' aggettivi strapazza una
Carrarese che si arrende praticamente senza giocare e si che 7 giorni fa aveva battuto largamente il
Sistem volley.Le ragazze di Baroni continuano il loro cammino con pochi tentennamenti restando
temporaneamente ancora in vetta alla classifica.Le ragazze del Lucca Volley,sicuramente molto
toccate dal grave lutto della compagna Mosconi,mettono in campo tutto quello che in queste
situazioni si puo'oltreche' un grande orgoglio,ma tornano da grosseto sconfitte per 3 a 1.La squadra
ha pero' mostrato grandi segnali di compattezza e gioco tanto da restare ancora una delle favorite
alla vittoria finale.Il Sistem volley vince con il Versilia una partita importante per evitare le zone
pericolose della classifica.Le ragazze di Rugani giocano una grande partita lasciando ben poco
spazio alle disorientate atlete del Versilia sicuramente incappate in una serata no.Grande fiducia
comunque per la dirigenza Versiliese ben determinata a tenersi stretto il posto nei play off.
						
		
x arrabbiato
scritto da gibbo2 il 22-02-2010
Visto che non hai trovato evidentemente il negozio di sedie elettriche in Guamo, ti consiglio un
negozietto a Lunata che vende corde di prima qualita'.Se poi paghi 2 euri ti fanno anche il cappio.
Mi raccomando, facci sapere.
Addiooooooooo



						
		
ihihihi
scritto da gb11 il 23-02-2010
Son proprio curioso di sentire cosa s'inventeranno i detrattori di professione se il Becheroni vince il
campionato, visto che questo era rimasto l'unico appiglio per criticarlo...
Condivido l'intervento precedente di gibbo2!!!!
						
		
Campionati
scritto da girellando da Firenze il 23-02-2010
Seguo un po' tutti i siti della pallavolo toscana e anche le squadre di serie C,devo fare dei veri
complimenti alla societa' nottolini che, stupendo tutti e me compreso sta disputando un campionato
veramente eccezionale.Tutti mi parlano di una squadra operaia volenterosa e utilitarista,capace di
sovvertire ogni pronostico.Conosco bene il grosseto  e alcune persone della societa'che sono molto
fiduciose nella vittoria finale anche se mai si sarebbero aspettate una Nottolini cosi' coriacea e
combattiva che li sta mettendo molta paura e costringendo ad un campionato duro e difficile,che
visto i pronostici iniziali che li volevano tutti vincitori con poche ansie,mai si sarebbero aspettati di
dover disputare.Rinnovo i miei complimenti e formulo un sincero in bocca al lupo.
						
		
SFOGO PERSONALE
scritto da GIOCATRICE il 23-02-2010
PER SPORTIVO MA NON TROPPO,
MA COSA TI INTERESSA SE IL GROSSETO GIOCA LA DOMENICA ALLE 18.00?
NON PENSI CHE CI POSSONO ESSERE ALTRE SOCIETA' CHE GIOCANO IL SABATO? AD
ESEMPIO INVICTA VOLLEY? PULTROPPO NON C'E' UNA SOLA SOCIETA' A GROSSETO E
GESTIRE TUTTI GLI ORARI E' UN IMPRESA, CON QUESTO MI RICOLLEGO ANCHE AL
DISCORSO SULLO SPOSTAMENTO DELLA PARTITA DI DOMENICA, RIPETO ABBIAMO
TROVATO UNA DATA, SE NON E' STATA  ACCETTATA PERCHE TRATTASI DI UN VENERDI'
SANTO(NEANCHE FOSSE IL NATALE)COSA DOBBIAMO FARCI? CI AVETE CATALOGATO
COME MOSTRI,CI HANNO DETTO DI GIOCARE E ABBIAMO GIOCATO RISPETTANDO IL
NOSTRO AVVERSARIO, CI DISPIACE PER IL PADRE DELLA RAGAZZA, ABBIAMO TUTTI UN
PADRE,E MORIREI IO AL POSTO DEL MIO SE POTESSI, PULTROPPO LA VITA DEVE
ANDARE AVANTI,HO GIOCATO ANCHE IO DIVERSE PARTITE CON IL LUTTO NEL CUORE,
STAVO MALE, MA HO SEMPRE GIOCATO DANDO IL MASSIMO PER SCARICARE QUELLO
CHE AVEVO DENTRO....TUTTE NOI ABBIAMO UN CUORE E FARCI PASSARE COME DELLE
"STRONZE" NON MI SEMBRA GIUSTO SIAMO RAGAZZE SEMPLICI, A CUI PIACE LA
PALLAVOLO E FANNO SACRIFICI COME TUTTI PER OTTENERE DEI RISULTATI.
SCUSATEMI PER LO SFOGO...
IN BOCCA AL LUPO A TUTTE....
						
		
Per tutte le ragazze della Nottolini
scritto da Federico il 23-02-2010
Grandi veramente grandi sono molto felice per voi e sono certo che e' tutto meritato andate dritte e
consapevoli di aver gia' raggiunto un grandissimo risultato.
						
		
Attenzione !!!!! Giocatrici del Grosseto
scritto da Nottoliniano il 23-02-2010
Su questo sito scrivono moltissime persone di svariate societa' di tutta la Toscana e quindi non
credo vadano imputati alla Nottolini giudizzi o altro che non riportino la firma della societa' come
convalida. 
						
		
RISPOSTA PER NOTTOLIANO
scritto da GIOCATRICE il 23-02-2010



IL MIO ERA UNO SFOGO PERSONALE, E UNA RISPOSTA A TUTTE LE PERSONE CHE
ENTRANO NEL SITO E SPUTANO SENTENZE..
NON VOLEVA ESSERE UNA CRITICA ALLA VOSTRA SOCIETA', VI RISPETTO DA
AVVERSARIA, PERCUI NON HO NIENTE CONTRO DI VOI, ANZI ENTRO SEMPRE NEL SITO
PERCHE' MI PIACE LA VOSTRA SPORTIVITA'...
CIAO 
						
		
complimenti  bel campionato anche se non ci sara' la vittoria finale
scritto da al il 23-02-2010
Lo avevo scritto che la squadra poteva puntare in alto quando tutti parlavano di salvarsi dalla
retrocessione.
Credo che le ragazze siano andate veramente oltre le loro posibilita' e quindi voglio fare  i
complimenti vivissimi.
Li faccio ora che sono ancora prime, e il mio parere non cambiera' anche se non vinceranno il
campionato, non sara' per demerito loro.
						
		
Per giocatrice
scritto da Sportivo ma non troppo! il 24-02-2010
visto che mi hai chiamato in causa ti voglio fare una domanda. Ma la tua societa' oltre alla domenica
per giocare mi immagino che al momento dell'iscrizione alla serie C abbia indicato un'altro giorno
settimanale per eventuali recuperi. Forse il 2 Aprile!!!!!!!!!!!!!!
Poi i problemi degli spazi di palestra, chi piu' chi meno, li hanno tutti ma con un po' di buona volonta'
si possono risolvere chiedendo la disponibilita' anche degli altri utilizzatori delle palestre, ma questa
buona volonta' bisogna averla e non far finta di averla!
						
		
Mi unisco ai complimenti
scritto da Pistoiese doc il 24-02-2010
Prima di tutto un saluto all'amico sandro (tecnico pistoiese anche se ormai da voi adottato)poi tanti
complimenti per il campionato che state facendo che vi ha imposto all'attenzione di tantissimi
intenditori di volley che dicono un gran bene della vostra squadra.La vittoria non ci sara'?aspettiamo
a dirlo sognare non costa niente.
						
		
per al
scritto da genitore il 24-02-2010
intanto ringraziamo per i complimenti vivissimi..
Pero' mi permetto di fare un appunto: di certo aspiriamo a questo punto alla vittoria finale perche'
vedi le reali possibilita' della squadra devono ancora venire fuori e non siamo andati oltre come dici
tu. Le ragazze sono molto in gamba e sono accompagnate da un tecnico molto preparato e capace.
Quindi.....

inoltre aggiungo che abbiamo molto rispetto delle prossime
avversarie, ma non le temiamo.
						
		
PER SPORTIVO MA NON TROPPO
scritto da GIOCATRICE il 24-02-2010
TE HAI CHIESTO COME MAI LA GARDENIA GIOCA DI DOMENICA,E IO TI HO RISPOSTO, NON
HAI CHIESTO QUALE GIORNO DEVE RECUPERARE LE PARTITE...
CMQ  RIPETO, CI HANNO DETTO(ALLE ATLETE)DI SPOSTARE LA PARTITA IL VENERDI'
ALLE 21 E ALLE 21.30 CI HANNO DATO ALTRA COMUNICAZIONE CHE LA PARTITA SI
GIOCAVA.ERA STATO SCELTO IL 2 APRILE PERCHE'IL SABATO PRIMA ERA STATA
SPOSTATA UN'ALTRA PARTITA(SQUADRA MASCHILE GROSSETO)PER LO STESSO MOTIVO
E LA SQUADRA OSPITE HA SCELTO QUELLA DATA,SICCOME C'ERA POCO TEMPO PER
DECIDERE(ESATTAMENTE 30 MINUTI) ABBIAMO SCELTO QUELLA DATA. PERCHE' GIA



SCELTA IN PRECEDENZA. CI STAVAMO ALLENANDO, NON ABBIAMO AVUTO NEANCHE IL
TEMPO MATERIALE PER POTER SCEGLIERE UNA DATA, CI HANNO SUGGERITO QUELLA E
ABBIAMO GIOCATO.POI NON SO COSA SIA SUCCESSO, SONO UNA GOCATRICE E NON
UNA DIRIGENTE, PERCUI HO ACCETTATO QUELLO CHE MI HANNO DETTO DI FARE.
SICURAMENTE IL DISCORSO E' UN PO' INTRIGATO,PERCHE' DI SOLITO MI PIACE PARLARE
DI PERSONA E NON SCRIVERE SU UN COMPUTER, PERCUI NON SONO ABITUATA A FARE
DISCORSI SCRITTI
VABBE'....!!!
CIAO A TUTTI 

						
		
attenzione!
scritto da Nottoliniano doc. il 24-02-2010
come abbiamo lavorato in silenzio ed incassando quando ci dicevano che saremmo retrocessi
senza appello non facciamo l'errore adesso di iniziare a volare ora perche' arrivano i complimenti e
le lodi. Quindi manteniamo l'umilta' che ci ha contraddistinto sino ad oggi nel lavorare giorno dopo
giorno e con i piedi ben saldi per terra! Poi vedremo dove si arrivera'!
						
		
Ma noi non stiamo a guardare
scritto da Carmignano il 24-02-2010
Vedo che tutti pensano che la lotta per la vittoria sia tra Gardenia e Nottolini e si dimenticano che
anche noi siamo in lizza e in questo momento in grande forma.Abbiamo grande rispetto per la
Nottolini che consideriamo una bellissima realta' o forse meglio una bellissima sorpresa ma qui a
Carmignano pensiamo che i giochi debbano ancora chiudersi e noi sicuramente potremo inserirsi in
questo finale per la vittoria.
						
		
Condivido
scritto da Osservatore! il 24-02-2010
Condivido quanto asseriscono da Carmignano ma molto dipendera' dall'esito della prossima gara a
Lucca contro il Lucca Volley che non si puo' permettere due sconfitte consecutive come nel girone
d'andata ed avra' il dente avvelenato per la partita persa domenica a Grosseto con tutti li strascichi
polemici che ha lasciato! 
						
		
Per Carmignano
scritto da Marco Tardelli (Lucca Volley) il 25-02-2010
Sono d'accordo, non sottovalutiamo assolutamente questa squadra (al momento davanti al Lucca
Volley)anche perche' e' stata l'unica a fare risultato con la Nottolini; Quindi massimo rispetto, e che
Sabato vinca il migliore...
						
		
Carmignano
scritto da Nottoliniano il 25-02-2010
E' vero il Carmignano ha vinto con noi una bella partita in casa sua ma solo 20 /18 al tie break
quindi tutto e' possibile.Vedo comunque un Lucca Volley nettamente favorito che difficilmente si
lascera' sfuggire una diretta interessata alla vittoria finale.
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Chiusura con vittoria.
20-02-2010 - Under 14
		
20/02/10 - Girone Promozione
Camaiore - Nottolini 1 - 3 (12/25 25/23 16/25 21/25)

La nostra squadra chiude il girone di promozione con un'altra buona prestazione condita dalla
vittoria in quel di Camaiore.
Le nostra bimbe si sono ben comportate conquistando un ottimo terzo posto nella classifica finale
che, considerando la relativa giovane eta' della nostra formazione, rappresenta una buona
prospettiva per la prossima stagione.
Anche oggi sono state impiegate tutte le ragazze a disposizione che hanno messo in mostra
ulteriori miglioramenti ed alcune interessanti individualita'.
Intanto questa formazione fara' ulteriore esperienza partecipando al campionato under 15. 

				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

terze
scritto da genitore il 21-02-2010
avete scritto che siamo arrivati terzi quando UPL ancora non aveva giocato col Versilia. A queste
ragazze dobbiamo fare i complimenti perche' hanno battuto la squadra piu' forte del girone non
riuscendo a fare altrettanto con la Pantera anche perche' giocata da loro. L'unico neo e' che alle
regionali ci vada la Pantera . Tra le due era davvero meglio UPL almeno sono seri.
						
		
A GENITORE
scritto da GENITORE il 21-02-2010
VI RODE CHE LA PANTERA SIA CAMPIONE PROVINCIALE UND.14!!!!!!!!!!!!
						
		
rode cosa?
scritto da da tifso nottolini il 21-02-2010
Rode piu' a noi che la pantera abbia vinto il campionato under 14 o ai tifosi dei "gattoni neri" che la
NOTTOLINI abbia i risultati che ha quest'anno su tutti i fronti.
Dispiace per i gattoni ma neanche fra tre anni possono raggiungere i risultati della Nottolini.
Incartatevi questa "vittoria" e tenetela in frigorifero vi puo' servire in seguito!!
						
		
preciso
scritto da genitore il 21-02-2010
con 2 formazioni giovanili primi und. 14 e secondi und.16
e noni regionali. e voi col giovanile?
						
		
Per favore!
scritto da Albe16 il 22-02-2010
Mi rivolgo ai genitori Nottolini! Per favore finitela  di utilizzare questo forum per battibeccare! La
Pantera ha vinto il campionato provinciale Under 14 complimeti ed onore alla Pantera! Punto e
basta! A chi mi ha mandato un messaggino sul telefono sabato scorso sollecitandomi che gli facessi
i complimeti ho gia' risposto io. Ma non siamo meschini che di meschinita' ce ne' anche troppa!
						
		
nessuna polemica
scritto da Genitore il 22-02-2010
il mio intervento era solo per dire che avevao scritto di essere terzi quando ancora potevamo essere
secondi e poi che in regione non ci va secondo me la squadra piu' forte. Se tutto questo deve
diventare motivo di polemica il problema ce l'ha alcun altro che non io. Se vogliamo parlare di
giovanile si continuano a confondere i risultati   ottenuti in campionati che andrebbero fatti meglio
con l'organizzazione e la serieta' delle societa'. Io Alberto queste cose penso si possano dire
altrimenti che si tiene a fare aperto il forum. Se altri vengono a punzecchiare qui perche' non
possono farlo sul loro chiudiamo a loro non a noi
						
		
x genitore (quello polemico)
scritto da pelledidaino il 22-02-2010
Puoi tranquillamente far chiudere il forum per fautori della pantera,visto che ci sei puoi anche farli
marchiare a fuoco o tatuargli un codice. Ah c'era anche un'altro nella storia che marchiava i
nemici!!!!! 
Non aggiungo altro,chiudendo dico solo che nel momento che una squadra si aggiudica un
campionato o arriva ad un traguardo bisognerebbe essere tutti contenti nel rispetto delle regole,che
nessuno vuol togliere meriti a chi riesce a far giocare delle atlete in un contesto cosi' avvelenato!
Come nessuno vuol sminuire i risultati che la nottolini sta avendo in altre categorie anzi per la



provincia non puo' essere che motivo di orgoglio!
						
		
X Genitore (quello moderato)
scritto da Appassionato volley giovanile il 22-02-2010
Sono anni che seguo la pallavolo giovanile e francamente pur con tutti i distinguo che puoi fare da
che mondo e mondo una squadra che arriva prima e' sicuramente la piu' forte e la piu' continua
come ha dimostrato di esserlo la Pantera. Ti ricordo che l'Upl ha perso a Capannori contro la
Nottolini e ancor piu' clamorosamente 3-0 a Barga nel girone di qualificazione lasciando qualcosa
come 8 sets contro i 4 della Pantera. il gruppo Pantera '96 ha vinto anche il titolo provinciale under
13 dell'anno scorso, per non parlare delle numerose volte che ha sconfitto l'upl/cnl.
Quindi parlare di un regionale non meritato non mi sembra rispettoso, pur riconoscendo il valore
dell'attuale Upl gruppo sucuramente cresciuto e di prospettiva. I numeri parlano chiaro: l'upl ha
sbagliato due partite e la Pantera una ai vantaggi. Il futuro forse dira' chi e' la piu' forte...
						
		
complment alla pantera
scritto da tifoso UPL il 23-02-2010
Come prima cosa vorrei fare i complimenti alla Pantera che  ha meritato la vittoria e questa e' cosa
riconosciuta. I discorsi li porta via il vento i numeri del campo restano li. Complimenti anche alle
vittorie Nottolini nei rispettivi campionati. Per orgoglio replico solo che non ricordo vittorie del gruppo
Pantera sul gruppo UPL/Cnl pari eta'. Ma solo per precisione 
						
		
Organizzazione
scritto da gb11 il 23-02-2010
Com'e' stato giustamente detto, qualunque sia il campionato e la formula, la squadra piu' forte
arriva prima. E cosi' e' stato anche in U14. Del resto la Pantera ha perso soltanto con UPL e
soltanto per 3-2. 
Certo, sarebbe stato interessante vedere anche le partite di ritorno, visto che, sia nel girone
territoriale che in quello "promozione", gli scontri diretti tra le prime quattro classificate sono stati
sempre vinti dalla squadra di casa e ci sono state squadre che ne hanno giocati di piu' in casa...
						
		
curiosita'
scritto da genitore il 23-02-2010
Controllando la classifica fipav ho notato che nonostante la NOTTOLINI sia arrivata terza ha subito
440 punti contro i 443 dell'UPL, mentre la PANTERA quel che se ne dica "immeritatamente"ne ha
subito notevolmente meno,con precisione solamente 369.Ognuno i propri commenti.Al prossimo
anno!!!
						
		
x genitore
scritto da tifoso nottolini il 24-02-2010
E´ vero, ma avrai notato anche che la Nottolini, nonostante sia arrivata terza, ha fatto 528 punti
contro i 497 del Pantera e i 519 dell´UPL. 

						
		
Obiettivita'
scritto da gb11 il 24-02-2010
I numeri vanno guardati nel loro complesso, non solo quelli che ci tornano comodo. Percio'
mettendo insieme quelli sopra riportati ne risulta che la miglior differenza punti fatti/punti subiti e'
della Pantera (e questo conferma che e' meritatamente campione provinciale), poi Nottolini e,
quindi, UPL (e questo conferma che chi ha giocato piu' partite in casa e' stato avvantaggiato).
						
		
Siamo fenomeni



scritto da Fenomeno il 25-02-2010
Non ne avevamo abbastanza a Lucca di fenomeni che per la selezione ne siamo andati a trovare
uno fuori se ne vedranno delle belle e chi era a Querceta ieri penso capisca cosa voglio dire
						
		
Come mai?
scritto da tecnico  il 26-02-2010
Che c'e' che non va nel selezionatore? E' proprio vero che chi accetta quel compito viene
regolarmente messo sulla graticola! E' un allenatore di Lucca ma allena una squadra non va bene!
Ne viene ingaggiato uno non di Lucca dopo tre allenamenti viene gia' contestato! Sara' il
momento,una volta per tutte, di farla finita?
						
		
critiche
scritto da tecnico 2 il 27-02-2010
Chi accetta questo incarico credo sia consapevole di essere sottoposto a delle critiche un po' in
tutte le Province. Sono convinto anch'io che ne vedremo delle belle ma siamo appena agli inizi
lasciamolo lavorare tranquillo
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Ancora tre punti importanti per la 1a divisione
20-02-2010 - Serie D
		
Nottolini -SPV Volley 3-0 (25-8 25-17 25-23)

Ancora tre punti importanti conquistati dalla nostra formazione di prima divisione a Camigliano
contro la SPV Volley.
Primo set ben giocato e facilmente vinto dalla Nottolini 
Nel secondo parziale, invece, forse un'eccessiva rilassatezza delle nostre ragazze ha fatto crescere
il gioco delle avversarie.
Terzo set trascorso fino ai 18 punti addirittura in svantaggio, ma nel finale, pur con molti errori sia da
una parte che dall'altra, la maggiore esperienza permette alla Nottolini di chiudere sul 25-23 contro
la giovane formazione versiliese
Formazione :Baroni, Barsetti, Bertolucci, Bimbi, Giorgi, Gradi, Pollastrini, Quilici B., Quilici F., Vujko.
Prossimo incontro, Giovedi 24, all'ITI contro il CNL, partita di recupero del 20 Dicembre.
				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

Ma che volete?
scritto da Pegaso il 21-02-2010
Non penserete mica di vincere tutti i set 25 - 8! Quindi dai un po' di ottimismo non guasta! Nessuno
o pochi vi davano come protagonisti in questo campionato ed invece siete l'unica squadra ad oggi
che non ha subito sconfitte! Accontentarsi, e che accontentarsi, non guasta! Vita per favore!
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Sabato arriva la Pallavolo Carrarese.
18-02-2010 - Serie C
		
Sabato sera mi aspetto di vedere tanto pubblico al Piaggia per una partita che si prospetta
appassionante ed avvincente.
La formazione apuana, all'andata, dopo il nostro iniziale vantaggio per 2 a 0, ci costrinse al quinto
set con una partita grintosa e convinta.
Adesso arriva a Capannori sulla spinta della limpida vittoria ottenuta sul System Volley e quindi
sicuramente affrontera' l'impegno con fiducia e determinazione.
Da parte nostra ormai l'effetto sorpresa non credo abbia piu' efficacia e quindi deve subentrare la
consapevolezza di affrontare ogni gara sapendo che rappresentiamo un obiettivo "succolento" per
ogni formazione e che tutte le partite devono essere giocate con concentrazione e determinazione
raddoppiate.
Questa settimana abbiamo evitato amichevoli per incrementare e continuare il lavoro specifico e
settoriale impostato da tempo, mentre nelle due settimane a seguire sono state gia' organizzate due
interessanti partite, andata e ritorno, con la formazione di serie B2 dell'UPV Buggiano di mister
Niccolai.
L'appuntamento, quindi, e' per tutti a sabato 20/02 alle 21.00 al Piaggia.

1a Divisione: Turno casalingo contro l'SPV.
 
Sempre sabato ma nel pomeriggio, a Camigliano alle 18.00, la nostra formazione di 1a divisione
affrontera' la compagine dell'SPV con la ferma decisione di continuare nella positiva serie di vittorie
fin qui ottenute e mantenere cosi' la testa della classifica. 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

quanti fronti
scritto da Invidioso il 18-02-2010
Ma quanti fronti avete aperti, ma che cavolo volete fare!
Fa bene chi commenta a mettere le mani avanti sulle difficolta' che dovranno affronatare da ora alla
fine dei campionati le due formazioni. E' un modo anche per cascare sempre in piedi! Noi l'avevamo
detto...............! 
						
		
Non so a chi chiederlo!
scritto da Curiosetta il 19-02-2010
Ho visto il comunicato del G.U. Provinciale ed ho visto i provvedimenti disciplinari presi nei
confronto della dirigente e dell'allenatore dell'Oasi relativi alla gara di 1 divisione giocata a Querceta
contro il Versilia! Visto che il vostro presidente lo scorso anno fece "casino" proprio in quella
palestra mi sapete dire perche' le contestazioni piu' grosse verso gli arbitri avvengono in quella
palestra? Ci sara' il male nelle mura oppure qualcuno sara' bene che cominci a domandarsi il
perche'? 
						
		
grazie
scritto da palma il 19-02-2010
un immenso grazie al vostro presidente per la sua telefonata e qualche suo consiglio per una
giovane societa' che pero' forse forse comincia a capire come FUNZIONA il sistema...
						
		
lo stile non e' acqua fresca
scritto da STILE il 20-02-2010
Voglio ricordare a Palma che quando lo scorso anno il Presidente Baroni incorse in quella,
definiamola caduta di stile, non attese certo di ricevere dal giudice sportivo il provvedimento
disciplinare, ma in un articolata lettera aperta pubblicata su questo sito volle con chiarezza fare
ammenda del suo errore.
Questo gesto fu apprezzato sia dalle socita' che dalla federazione
Cosa diversa e' ed e' stato l'atteggiamento farcito di parole aggressive avuto da Palma negli ultimi
giorni su i vari siti.
Gli attacchi continuati verso il giudice di gara,e non solo, qualsiasi sia stata la sua eventuale colpa,
risciano di invalidare e rendere vani gli sforzi tesi nella direzione che voi stessi dichiarate di voler
perseguire, parlo dei "VALORI SORTIVI" parola usata in molti dei vostri articoli, forse per parte del
vostro staff non e' chiaro il suo significato e riscia cosi' di trasmettere all'interno della societa' il
germe dell'odio antisportivo.
Avete il dovere di far maturare in un sano ambiente tutte le vostre, atlete che hanno il diritto di
vivere lo sport come sana competizione e non come una rivalsa contro il loro avversario.
Non e' una questione di societa' grandi, piccole, giovani o navigate, sono le persone che fanno
grande una societa'.
Questo non e' un attacco al vostro operato mi auguro invece che sia da tutti voi recepita come un
suggerimento sul quale riflettere. 
 

						
		
Tutto bello
scritto da Curiosetta il 20-02-2010
Quello che dici STILE e' tutto bello ma mi sembra che nel mio intervento pongo due quesiti e non 
hai provato neppure a rispondermi! 
						
		



Curiosetta curiosona
scritto da very.versilia il 20-02-2010
Non sembrano domande sensate. Chiedi se "c'e' male nelle mura". Oddio, non credo molto a
possessioni esoteriche. Ma se cosi' fosse, e' sempre possibile effettuare un esorcismo. Potrebbe
funzionare. In alternativa, una bella intonacatura con imbiancatura finale. Effettivamente l'edificio e'
un po' degradato.  
Proponi che ".. qualcuno sara' bene che cominci a domandarsi il perche'?  " . Allora, non e' una
questione di spiritismo. Per l'ultima querelle di 1 div. che ha visto protagonista l'Oasi, il mio
"domandarsi" porta al : a) perche' l'allenatore ha cercato di influenzare il direttore di  gara con un
comportamento pre partita anormale? Ha contestato pure i palloni da gioco contrassegnati fipav; b)
perche' nel corso della partita il coach  ha tenuto un atteggiamento aggressivo nei confronti dell'
arbitro e del collega di panchina? Addirittura, con un secondo pallone in campo e il contestuale
attacco fuori della loro banda, ha avuto da rimostrare per la palla a due concessa dall'arbitro; c)
perche',  in presenza di errori arbitrali, ha incominciato ad inveire e offendere pesantemente il
direttore di gara e il collega del versilia, dando del matto con atteggiamenti plateali e fuori luogo che
hanno non poco contribuito ad accendere gli animi degli spettatori? d) perche' la societa' Oasi sul
Suo sito ufficiale si e' fatta sberleffi dell'arbitro e della giustizia sportiva?  
Questo e' il Mio domandarsi. Non so pero' se e' lo stesso domandarsi che chiedevi tu. In ogni caso,
ci sono le sedi istituzionali dove formulare le lamentele e i reclami su fatti e/o circostanze che si
ritengono fondati.

						
		
Curiosetta, posa il sasso
scritto da STILE il 20-02-2010

Nei tuoi quesiti, Curiosetta, sembrano essere gia' celate le tue certezze e e le tue risposte. Allora
perche' non avanzi tu un'ipotesi che chiarisca a tutti cio' che tu credi avvenga in quella palestra. In
questi anni mi sono trovato in piu' occasioni a frequentare come tifoso al seguito di mia figlia e della
sua squadra, la palestra del Versilia e devo dire che ho sempre trovato persone che pur sostenendo
i loro colori, mi hanno sempre ospitato con gentilezza, ma forse dipende da come ognuno di noi si
pone verso il prossimo, cerchiamo di essere piu' tolleranti con gli altri e se non ci troviamo difronte a
dei cafoni (il che puo' accadere), tutti i problemi e le divergenze si possono risolvere in uno schiocco
di dita. 
Ma per molti sembra essere la strada piu' faticosa da percorrere, forse perche' a volte scaricare la
colpa e l'attenzione su gli altri permette di passare indenni dalle possibili critiche interne, riuscendo
addirittura a raccogliere solidarieta' vestendosi da false vittime.
Spero di leggere presto la tua risposta con il tuo punto di vista.
Cordialmente ti saluto
						
		
quante storie
scritto da tifoso il 20-02-2010
A noi delle beghe delle altre squadre interessa ben poco,risolvetevele da soli e lasciate spazio sul
nostro sito a discussioni ben piu' sensate e costruttive.
						
		
altre domande
scritto da ringhio55 il 21-02-2010
le mura di Querceta sono uguali a quelle di tanti altri edifici, la presenza di tifoserie "calde" porta a
volte a certe situazioni, ritengo anche che quella della mia societa' non sia tra le piu' tranquille.
Pero' succede ogni tanto, se si esagera si scrive lettere sul sito per scusarsi o spiegarsi. Ma ce
l'hanno tutti con quella societa' a quanto pare perche' situazioni di tensione si sono verificate anche
in altre palestre, magari non degenerate come quella di Querceta e magari non tutti gli arbitri
scrivono sul rapporto di gara (fa fatica) e allora si da' la colpa alla palestra di Querceta. Comunque
a Querceta stavolta la pallavolo Versilia e' stata tranquilla e una volta tanto abbiamo imparato a non
rispondere alle provocazioni. Grazie Stile penso tu abbia colto nel segno con il tuo intervento.
Curiosetta a buttare benzina sul fuoco si fa presto, attenta alle telefonate.



						
		
mi astengo
scritto da Curiosetta il 21-02-2010
Ogni commento e' superfluo, quando la coda e' di paglia!
						
		
per aver ringraziato il presidente
scritto da palma il 22-02-2010
sembra che mi porto dietro dei fan..ho voluto solo ringraziare sinceramente e seriamente il
presidente della nottolini e subito a seguito polemiche...non avemo mai scritto ne sui siti ne nei
forum e fino ad allora stavo proprio bene...quindi me ne torno indietro e quando vorro dire
qualcosa,ringraziare o anche far critiche saro' ben lieta di farlo di persona...
un saluto a voi tutti e un buon proseguimento
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Vittoria col cuore e con la testa.
13-02-2010 - Serie C
		
Girone A - 15a giornata
San Giuliano - Nottolini Capannori 1 - 3 (25/23 7/25 18/25 20/25)

Indiscutibilmente una vittoria figlia del grande cuore e della testa della nostra squadra.
Una vittoria figlia di una squadra coesa e che ha voglia di vincere, lottare, ed anche divertirsi.
Il cuore di Laura (nella foto) che con un fastidioso infortunio al polpaccio ha comunque voluto
essere in campo dando vita ad un'ottima prestazione, la testa di Rita e Lavinia che hanno
un'impressionante continuita' di prestazione di alto livello ma come dimenticare Giamaica, Chiara,
Federica che sta migliorando in modo costante, Sara che sta acquisendo sempre maggiore
sicurezza ed e' cresciuta in modo notevole in battuta, difesa e muro, insieme a tutte le altre
compagne sempre pronte all'impegno.
Questo per dire, in poche parole, che e' nata una squadra che ha voglia di crescere e lo dimostrano
i numeri, come ad esempio Lavinia e Sara, fino a ieri in difficolta' in battuta, che stasera hanno
messo a segno 2 aces a testa, insieme a Federica che ha staccato quattro battute punto ed
altrettanti muri punto, per chiudere evidenziando che anche questo pomeriggio abbiamo finito la
gara con quattro atlete in doppia cifra.
La partita ha visto un ottimo inizio del San Giuliano, determinato e deciso, che si porta in vantaggio
fino al 13/6 con le nostre in difficolta' in ricezione e poco incisive in battuta ma, sistemate almeno in
parte questi fondamentali, riusciamo a recuperare e portarci in vantaggio 16/17.
Dopodiche' il set va avanti punto, punto, fino alla fine quando due nostri erroracci permettono alle
pisane di chiudere sul 25/23.
Da li inizia una nuova partita, con la nostra squadra che prende in mano il gioco ed il punteggio,
vincendo facilmente il secondo parziale, restando sempre in vantaggio e resistendo ai ritorno delle
avversarie che non riescono piu' a mettere veramente in difficolta' la nostra squadra che con una
pallavolo spumeggiante ed aggressiva riesce a conquistare la gara ed i tre importanti punti. 
La prossima settimana saremo impegnati in casa contro la Pallavolo Carrarese che questo
pomeriggio ha sconfitto per 3 a 1 il System.
Tabellini:
Bertini 19, Lenzi 18, Lucchesi 11, Pagni 16, Masini 7, Sbrana S. 2, Sbrana L, Pollacchi, De Cicco
n.e., Marchetti n.e., Frangioni n.e.
Aces 10, Muri punto 8. 
  
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Ecco...........
scritto da Concludendo............ il 13-02-2010
la novita' in battuta!
						
		
Cantieri aperto
scritto da Osservatore! il 14-02-2010
Insomma, Sig. Pardini, ci vuol dire che la vostra squadra e' un cantiere aperto in continua
evoluzione?
						
		
risultato
scritto da Arrabbiato il 14-02-2010
Brutti culoni schifosi ladri di punti a squadre oneste che mettete in difficolta'avete troppo culo ma
finira' e retrocederete lasciando spazio a chi si merita di piu' brutti culoni schifosi
						
		
Immancabile!
scritto da N8lini il 14-02-2010
Non perde tempo Arrabbiato di far vedere a che livello gli e' arrivato il mal di fegato e bile insieme!
Un Cynar a base di carcioffo non gli farebbe male!
						
		
La nostra squadra
scritto da Alessandro Pardini il 14-02-2010
Quello che voglio dire e' che la nostra squadra sta diventando una Squadra con la S maiuscola
dove un ottimo staff tecnico continua a lavorare con perizia e specificita' sfruttando la grande
disponibilita' e volonta' di tutte le atlete che si sono messe a disposizione senza riserve.
Sandro sta valutando tutte le possibili variabili da utilizzare nella gestione delle atlete e del gioco e
da tecnico bravo ed esperto quale e', capendo la possibilita' di crescita di tutte le atlete, non ha
disdegnato di provare nuove soluzioni tecniche, come il cambio d'impostazione in battuta o in
attacco di alcune ragazze, e tattiche sia in difesa che in attacco.

						
		
Oh Pardini!
scritto da Osservatore! il 14-02-2010
Lei vorrebbe dire che strada facendo la Nottolini che e' partita in un modo ed al termine del
campionato ce la ritroviamo con una pelle diversa?
						
		
Monotonia
scritto da Van_Allen il 14-02-2010
Sono felice che la squadra abbia fatto un buon risultato, ma vorrei suggerire al Sig.Pardini di
cambiare disco,abbiamo capio tutti che la squadra e coesa e lo staff tecnico superlativo.Magari puo'
parlare (o far parlare) piu' di come e' andata la partita e di tecnica. E' solo un suggerimento non
prendetela male(so che siete suscettibili).
						
		
Rispondo io
scritto da Pisano il 14-02-2010
Il primo set l'abbiamo vinto perche' le nostre sono entrate in campo convinte e sono partite molto
bene. Nottolini ha recuperato sino al 32 -21 per loro ma grazie a due loro errori e nostri attacchi
siamo riusciti a fare un parziale di 4 punti ed il set si e' chiusto 25-23. Il secondo set Nottolini e'
parso morso dalla tarantola e per niente impaurito di aver perso il primo ha iniziato a giocare



recuperando palle su palle, murando a bestia a battere bene e ci ha messo il tale difficolta' che il
parziale del set dice tutto! Sembrava che ci volessero far capire che a vincere il primo set avevamo
fatto lesa maesta'! Gli altri due set non hanno avuto praticamente storia Nottolini acquisiti quei 5 e 6
punti di vantaggio se li e' trascinato fino alla fine senza che le nostre avessero la possibilita' di
controbattere piu' di tanto. Che dire la differenza tra loro e noi e' proprio lo spirito di squadra dove
tutte si dannano per dare il contributo per raggiungere la vittoria.
						
		
Lascia perdere
scritto da Luna il 15-02-2010
O Pardini lascia perdere, dietro gli interventi di osservatore e van allen mi sembra che ci sia della
gente che gli rode e gli rode forte per come vanno le cose alla Nottolini e allora si attaccano alle
bischerate, ma per ora la devono mangiare ghiaccia, buonappetito.
						
		
x luna la pallavolo e' bella
scritto da gibbo2 il 15-02-2010
dai luna,non vedere del losco o marcio da tutte le parti.
La riflessione dell'amico olandese io non l'ho presa come te.
C'e' anche gente a cui piace la pallavolo e non avendo avuto la possibilita' di vedere la partita e'
curiosa di sapere cose magari un po' + tecniche e di cronaca dell'andamento del match.Io sono tra
queste per esempio.Tutto li'.
						
		
risultati
scritto da Cacciatore di scoup il 15-02-2010
Sole sole sulla lucchesia con qualche piccola nube su Santa Maria a Colle.La Nottolini espugna
Arena Metato e con una prova di forza si impone in una gara tutt'altro che semplice,le ragazze di
Capannori non perdono colpo e a detta dei dirigenti,di giorno in giorno acquistano forza e
sicurezza.La corrazzata Lucca Volley si impone un po' a fatica su un buon Rio Torto che mette in
campo volonta' e grinta.Le ragazze Lucchesi fanno valere lo strapotere tecnico e la forza delle
proprie attaccanti per regolare questa tappa di avvicinamento alla partita della verita' con la
Gardenia Grosseto.Il Versilia senza problemi si sbarazza dell'avversario di turno e continua
imperterrito la sua marcia verso i play off sempre piu' vicini.Unica nota dolente il Sistem che perde
sul difficilissimo campo della Carrarese mostrando pero' qualche piccolo segnale di ripresa.
						
		
Grazie Gibbo
scritto da Van_Allen il 15-02-2010
Meno male che qualcuno capice l'Italiano, e' prorpio come hai precisato tu...
						
		
GRAZIE......
scritto da fronte Nottolini il 15-02-2010
GRAZIE PISANO PER COME HAI CHIARITO L'ANDAMENTO DELLA PARTITA,MOLTO ONESTO
E UN IN BOCCA AL LUPO PER VOI CHE SPERO VI SALVERETE SE GIOCHERETE SEMPRE
COME IL PRIMO SET
						
		
x arrabbiato
scritto da gibbo2 il 15-02-2010
Chiedo scusa ad arrabbiato per essermi dimenticato di lui nell'intervento precendente.
Purtroppo e' oramai evidente che qualunque tipo di medicina non fa' effetto.
I migliori specialisti sono oramai concordi.
A guamo,c'e' un magazzino di sedie per fornito di tutte le le marche.
Basta che tu abbia una presa elettrica in casa e funziona!!!
Facci sapere com'e' andata,mi raccomando!
						



		
w la sincerita'
scritto da tifoso nottolini il 15-02-2010
ho letto i commenti sulla partita da parte del tifoso pisano,e devo dire essendo stato presente che e'
stato di una sincerita' vera, e quando si perde credetemi non e' facile.percio' lo ringrazio di cuore e
gli auguro di salvarsi.cari tifosi del system imparate!!!!!!!!
						
		
Laura
scritto da Albe16 il 16-02-2010
A parte il Pardini nel commento alla partita nessun altro ha messo in risalto la voglia di esserci e
poterla giocare questa gara da parte di Laura (alias Rambetti). Sebbene in settimana avesse
accusato dei problemi, poi per fortuna diventati problemini, ad un polpaccio ha strinto i denti si e'
sottoposta alle cure del fisioterapista (ufficiale e non alias Andrea) ma ha fatto di tutto per esserci in
campo. Sapevamo che ci teneva a giocare nella palestra che forse (non ne sono sicuro)l'ha vista
nascere pallavolisticamente ma come qualcuno dice sopra il carattere di questa squadra e' fatta da
questo tipo di ragazze che non solo quando vanno in campo danno tutto ma anche durante gli
allenamenti che affrontati con questo spirito diventano pure divertenti.  
						
		
Considerazione a voce alta!
scritto da oddio! il 16-02-2010
Albe16 in vena di commenti, brutto segno in casa Nottolini si reggano ben stretti, chissa' cosa stara'
archittendo! 
						
		
Ottimismo
scritto da Van_Allen il 16-02-2010
E' molto dolce vedere i commenti sul sito Lucca Volley e Nottolini, fanno a chi "sviolina"
meglio...Come direbbe il direttore del comitato (parlo della nota trasmissione televisiva)
Lodi...Lodi...Lodi. A perte gli scherzi fanno bele le due societa' ad elogiare queste du squadre,
perche' fino ad oggi hanno dato veramente spettacolo.
						
		
precisiamo!
scritto da Galileo il 17-02-2010
senza dubbio i dirigenti Nottolini non possono altro che parlar bene del loro gruppo din ragazze,
ormai e' cosa consolidata che sono la vera rivelazione del campionato. Poco accreditate all'inizio
del campionato man mano hanno acquisito la fiducia e la stima degli appassionati di pallavolo di
Lucca e non tanto da far sparire come neve al sole tutti coloro, tecnci o pseudo tecnici appassionati
o meno di pallavolo, che le volevano retrocesse senza scampo.Hanno fatto bene in casa Nottolini a
fissare un obiettivo minimo quale la salvezza ma ora non si possono piu' nascondere a play off
quasi acquisiti (12 punti di vantaggio sulla sesta) e qui viene il bello sapranno mantenere la calma
ed evitare troppe pressioni sulle ragazze? Sara' compito anche dei tecnici e del D.S. far si' che le
pressioni che inevitabilmente ci saranno vengano filtrate e arrivino nel giusto modo al gruppo. La
strada per arrivare al termine del campionato e' ancora lunga e piena di insidie quindi la
concentrazione va tenuta in tutte le gare da quelle che si presumono piu' facili a quelle piu' difficili!A
maggio si tireranno le somme, IN BOCCA AL LUPO! 
						
		
elogiare
scritto da elogi il 18-02-2010
Da tifosa del LUCCA VOLLEY trovo corretto approvare una buona prestazione e l'impegno delle
ragazze, cosi' come trovo estremamente corretto riconoscere alle atlete del NOTTOLINI l'impegno,
la grinta e i risultati ottenuti.
Se dirigenti (che comuqnue sono persone), di qualunque ambiente sportivo essi siano,  si
impegnano ad animare i punti di forza  e le positivita', non si tratta di "sviolinare" nessuno, ma si
tratta di riconoscere cio' che costituisce l'elemento fondamentale dello Sport, vale a dire l'impegno.



Per ogni risultato i migliori auguri a tutti !!

						
		
Precisiamo...elogiare...
scritto da Van_Allen il 19-02-2010
Chiedo scusa, non volevo assolutamente dire che le squadre non debbano essere elogiate,ci
mancherebbe altro...intendevo dire solo che sui forum no si legge altro, mi piacerebbe piu' pluralita'
di opinioni.Comunque va bene cosi'. Saluti a tutti
						
		
Scusate!
scritto da Curiosetta il 20-02-2010
Ho capito di aver sollevato un bel vespaio ed allora mi ritiro di buon ordine! Ma anche i punti non
segnati vanno bene anche quelli? Con questo chiudo e di nuovo scusate! 
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Tre ottimi punti anche a Camaiore
13-02-2010 - Serie D
		
14a giornata
Camaiore - Nottolini 1 - 3 (14/25 55/15 19/25 16/25)

Primo set della partita dominato dalla nostra squadra con tranquillita', secondo set affrontato dalle
nostre giocatrici con eccessiva calma (vedi parziali), questo atteggiamento fa si che la formazione
del Camaiore acquisisca fiducia tanto da rendere  difficile poi la conquista del terzo e del quarto set.
  
Da segnalare la formazione sempre piu' rimaneggiata causa infortuni tanto che Sandro Landi ha
dovuto schierare in campo due atlete del 95.
Comunque prova positiva che ci permette di rimanere in testa alla classifica.
Prossimo turno, sabato 20, in casa contro la Spv Volley formazione al penultimo posto in classifica.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

PRIMI IN CLASSIFICA
scritto da io c'ero il 14-02-2010
partita orribile da guardare!.
						
		
Importante!
scritto da Nottoliniano il 14-02-2010
L'importante e' portare a casa i tre punti anche quando le partite sono inguardabili! Tutti di bocca
buona vero!
						
		
I divisione
scritto da girella il 14-02-2010
vorrei sapere da "io c'ero" se quest'anno ha visto delle partite "guardabili".
Mi sembra che il livello della prima diisione sia molto basso...poi chi vince va a fare figurette in serie
d!!

						
		
primi in classifica
scritto da io c ero il 14-02-2010
si...tutte quelle che ho visto della nottolini fino a ieri erano delle partite guardabili!
volevo solo sottolineare che non era una partita da PRIMI IN CLASSIFICA.
e stai tranquillo che questa squadra ( se andra'..) di figurette non le fara' in serie D.
						
		
Per io c´ero
scritto da P.Quilici il 14-02-2010
Non posso fare a meno di commentare i commenti.
Visto che gli spettatori venuti da Lucca , erano 4(quattro) ,e, escludendo mia moglie , altri tre
genitori di cui uno dirigente Nottolini , mi chiedo con che coraggio "io c'ero" si "permette" fare
deteminati commenti su una partita segnata da assenze importanti e da una palestra
insufficentemente illuminata, dove non si riusciva a vedere neanche il pallone,tanto che ho fatto i
miei complimenti all'arbitro per come assegnava i punti - dentro /fuori.
(Il vantaggio degli arbitri ad arbitrare in questa palestra e' che nessuno puo' obbiettare visto che non
si vede un cappero).
Invece di criticare, vanno fatti i complimenti a Landi che nonostante tutto e' riuscito a portare a casa
tre punti importantissimi per rimanere a distanza della seconda in classifica.
Chiudo con l'invitare uno dei tre spettatori a darsi una regolata; commentare va bene ma offendere
il lavoro e l'impegno che c'e' oggi in prima divisione no,specialmente se poi "io c'ero" si
proclamasse  fuori dal sito uno che di pallavolo ne capisce.
Io non sono un tecnico ma capisco quando si presentano difficolta',e ieri ne abbiamo avute.
Con gli infortuni che ci hanno colpito e' un miracolo se siamo ancora primi , solo grazie a chi si
impegna ci stiamo riuscendo.
Bravi a Landi e a tutte le ragazze (che sono rimaste....) che continuano seriamente ad allenarsi e
dare il loro contributo nelle partite.

						
		
primi in classifica
scritto da io c ero il 14-02-2010
mi dispiace solo che non e' stato capito il mio intervento..non voleva essere d'offesa a nessuno.
con il termine " orribile " volevo sottolineare l atteggiamento tenuto dalle ragazze in campo che non
e' stato dei migliori.( escluse tutte le difficilta' dovute alla palestra) 
						



		
primi in classifica
scritto da io c' ero il 14-02-2010
oh pietro, sono il papa' di dragana e l ho detto pure a lei che e' stata una partita brutta,che siamo
stati passivi e non abbiamo espresso una pallavolo da prima in classifica!
e se non si puo dire dopo la partita di ieri che e' stata brutta...
capisco le difficolta' tecniche e dovute alla palestra ma e' mancata la grinta!!
questo e' quello che penso io e credo di non aver offeso nessuno.
e' una squadra in cui credo altrimenti non mi esprimerei..
( FORZA INTER...AHAHAHAH..)

                                     NIKOLA VUJKO
						
		
OK
scritto da P.Quilici il 15-02-2010
Chiedo scusa a Nikola per aver interpretato male il suo commento.
Sono piuttosto sensibile ai commenti che vengono fatti sul sito a volte per sentito dire.
Ok a presto e naturalmente Forza Nottolini e Forza Inter. 
						
		
ROSSONERO
scritto da ABBASSO il 15-02-2010
Attenzione c'e' qualche Milanista che aspeetta per ora iCHAMPIONS LEAGLE e poi per il finale.
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Buona prestazione delle nostre bimbe.
12-02-2010 - Under 14
		
Nottolini - Volley Lido 3 -1 (25/18 - 25/14 - 22/25 - 25/14)

Con una formazione rimaneggiata, viste le assenze improvvise di alcune ragazze, sotto la guida di
Mr.Landi, la squadra Under 14 riesce a portare a casa il risultato e 3 punti buoni per la classifica e il
morale. I primi 2 set le atlete piu' "esperte" non hanno avuto molti problemi a regolare la partita
contro le versiliesi;anche il 3^ set avrebbe potuto chiudersi a nostro favore, ma un'eccessiva
rilassatezza e qualche inesperienza in campo hanno fatto cedere la formazione sugli ultimi punti.
Tutto rimediato in pochi minuti nel 4^set.
				
		
Fonte: P.Quilici
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Pronti per la trasferta ad Arena Metato.
12-02-2010 - Serie C
		
11/01/10 - Amichevole
BianchiDino Pescia - Nottolini 1-3 (20/25 27/29 22/25 25/22)

Come ormai consuetudine molti dei nostri giovedi' sono dedicati ad amichevoli preparatorie ed
anche ieri sera, in vista della trasferta contro il San Giuliano, abbiamo confermato tale abitudine
andando a giocare un'impegnativa gara in casa della BianchiDino Pescia di mister Iancov.
La partita e' stata combattuta e ben giocata da entrambe le formazioni e Sandro, oltre che tenere
alto il livello di concentrazione delle sue ragazze ed impiegare tutte le atlete a disposizione, ha
utilizzato l'amichevole per provare i sestetti senza il libero Laura Sbrana che, a causa di un noioso
infortunio subito al polpaccio, vede seriamente compromessa la sua partecipazione alla gara di
campionato di sabato prossimo.
Nei primi due set e' stata impiegata come libero Giamaica Lenzi, nei successivi parziali invece e'
stata utilizzata Rita Bertini ed ambedue hanno ricoperto il ruolo con destrezza e capacita' mentre a
banda e' stata inserita a tempo pieno Francesca Marchetti che si e' disimpegnata in modo egregio
come Arianna De Cicco che chiamata in causa nella seconda parte della gara ha fatto vedere
buone cose insieme alla ormai consolidata Alessia Pollacchi.
Questa sera allenamento di rifinitura e di preparazione tattica e poi appuntamento per domani,
sabato 13/02, alle ore 18.00 alla Palestra di Arena Metato per la gara con il San Giuliano.
  
   
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Forza ragazze
scritto da federico il 12-02-2010
Forza ragazze l'avventura e' appena iniziata.
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Prima nel Girone D under 16
08-02-2010 - Under 16
		
Pallavolo Nottolini - Pietrasanta  3-0 (25/18 25/16 25/16)

Si chiude con questo recupero il campionato Under 16 girone D con la formazione della Nottolini
imbattuta.
Un difficile inizio di campionato nel girone eccellenza, dovuto al ritardo nella preparazione, il cambio
di allenatore e la mancanza di atlete del '94 fanno si che la Nottolini Under 16 si ritrovi in difficolta' e
sia costretta a disputare il girone D.
Sandro Landi in poco piu' di 4 mesi ha dovuto "provare" a conoscere  sia caratterialmente che
atleticamente 13 ragazze, compito sicuramente non semplice, comunque dai primi incontri la
squadra  ha cominciato a crescere e partita dopo partita ha mostrato sempre piu' la voglia e
l'agonismo giusto per conquistare punti importanti per la classifica.
La partita finale contro la squadra del Pietrasanta e' stata un buon test che ha confermato
l'entusiasmo di questa Under 16, soprattutto per l'atteggiamento delle ragazze nell'affrontare la gara.
L'under 16 Nottolini finisce il girone D imbattuta  e questo fa ben sperare per il futuro.
Sicuramente una conferma delle atlete del '95 e qualche inserimento dell'anno '96 fanno si che
questa squadra guidata da Landi si possa presentare  ai prossimi campionati certamente piu'
competitiva. 
Formazione:
Biagini Elisa,Bimbi Giada,Davini Elisa,Mariani Chiara,Occhiochiuso Francesca,Petroni
Vanessa,Quilici Benedetta,Quilici Francesca,Rugani Arianna ,Ristori Giulia,Rivis Laura.
All. Sandro Landi
				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

UND 16
scritto da DA GENITORE il 09-02-2010
Perche' non organizzano un concentramento per stabilire il vero valore 
della penul. e ultima girone ecc. e prime dei 2 gironi ordinari!!!!!!!!!!! MI SEMBREREBBE GIUSTO.
						
		
quanti gironi vuoi fare?
scritto da gibbo2 il 09-02-2010
genitore,quale sarebbe il senso di ulteriori gironi? 
le bimbe giocano da un bel po'.Che senso avrebbe?
Complimenti a Discobolo-Versilia e Pantera per il passaggio del primo turno della fase regionale.In
bocca al lupo per domenica.
						
		
Per gibbo2
scritto da gb11 il 09-02-2010
La proposta di GENITORE deriva dal fatto che alla Nottolini, giustamente, non hanno digerito di
aver fatto un girone di eccellenza di sola andata e poi essere finiti nell'ultimo girone. Tanto piu' che
nel girone promozione, SPV e Castelnuovo, hanno fatto la stessa figura di Valdiserchio e Nottolini
nel girone eccellenza. Questo spiega il senso degli incontri proposti da GENITORE, ma anche che,
qualunque sia l'assurda formula di un campionato, la piu' forte vince, le altre... si arrangino (almeno
questa pare la filosofia del CP Lucca...).
						
		
chiaro come il sole
scritto da gibbo2 il 09-02-2010
capito.grazie per la delucidazione.
Effettivamente il tuo ragionamento non fa' una grinza.
Sarebbe da girare la questione dei perche' e percome ai bosse fipav.
Risponderanno?ummmmmmmm
						
		
Formule
scritto da Politi G il 09-02-2010
Che le formule erano assurde per tutti i campionati tranne l'under 18 e' stato detto e ridetto ma una
cosa forse non e' chiara. Io non difendo la Federazione, anzi piu' facile il contrario, ma in questo
caso la Federazione ha proposto queste formule durante la riunione programmatica di quest'anno e
TUTTE le Societa' presenti tranne io (che rappresentavo la Valdiserchio) e la Nottolini le hanno
votate. Quindi penso che tutti quelli che si lamentano prima lo dovrebbero fare con i propri Dirigenti.
						
		
x politi
scritto da gibbo2 il 09-02-2010
potresti farci sapere quali furono le motivazioni che i dirigenti contrari addussero nelle
riunioni?Penso sia importante sapere.
grazie di cuore.
						
		
chi e' STATO?
scritto da curioso il 09-02-2010
Chi nella Nottolini ha accettato questa formula?
						
		
chi e' STATO?
scritto da curioso il 09-02-2010



Chi nella Nottolini ha accettato questa formula?
						
		
Per curioso!
scritto da Dizionario il 09-02-2010
Leggi bene quello che ha scritto il Puliti Beppe.
						
		
x gibbo 2
scritto da DA GENITORE il 10-02-2010
il senso e' che di queste 4 formazioni si sono scontrate solo 1 volta
nottolini e valdiserchio .vorrei capire anche x soddisfazione delle bimbe chi e' la vera quinta e sesta
provinciale capito!!!!!!!!!!!!!!!!!!
						
		
Quinta o Sesta
scritto da Politi G il 10-02-2010
Francamente per quanto mi riguarda sapere chi e' la quinta o la sesta non mi interessa proprio
nulla. Se voglio giocare con la Nottolini ci gioco cosi come il Garfagnana, con l'Spv e' piu'
complicato per la distanza. Il punto e' che noi e la Nottolini che ne avevamo un diritto guadagnato
sul campo abbiamo fatto 5 gare di eccellenza, chi non l'aveva guandagnato alla fine ne ha giocate
10, non mi sembra una cosa corretta poi ognuno valuta come crede tanto ormai e' andata cosi.
						
		
Classifica
scritto da Politi G il 10-02-2010
Dimenticavo, per la cronaca noi non siamo arrivati primi nel girone ma secondi quindi al massimo
possiamo giocare per il nono e decimo posto ma credo che ne faremo a meno, ci va bene anche il
decimo. Visto che questa e' l'unica Provincia dove chi fa l'eccellenza e' penalizzato magari l'anno
prossimo ci va meglio.
						
		
X PULITI
scritto da DA GENITORE il 10-02-2010
Ero rimasta in dietro di risultato ,comunqua la responsabilita' e' tua
se sei uscito dal girone eccellenza,e se ai continuato senza 2 o 3 giocatrici........................
						
		
pER PRECISARE.
scritto da Del Vecchio il 10-02-2010
Alla riunione c'ero io e il Moretti e io votai contro questa formula che sia ben chiaro e non a favore,
ma fu approvata da tutte le altre Societa'. Per maggioranza due contro 15/20 non ho mai visto
vincere.
						
		
X gentirore
scritto da Politi G il 10-02-2010
Infatti io le responsabilita' me le prendo visto che decido io e una volta uscito dall'eccellenza ho
cercato di non perdere un anno rendendo utile anche l'altro gironeSe poi abbiamo perso qualche
gara non mi interessa assolutamente nulla, ne abbiamo sicuramente guadagnato con l'under 14.
						
		
Under 16
scritto da P.Quilic il 10-02-2010
Quando ho scritto questo articolo era mia intenzione dare merito alle nostre ragazze di aver
disputato un "campionato" da criticare o no mantenedosi sempre concentrate arrivando in fondo
senza mai aver perso una partita.
Praticamente un "BRAVE".



Quest'anno non e' stato semplice anche perche' , senza nulla togliere ad altre squadre che abbiamo
incontrato , in alcuni incontri il divario tecnico in campo era enorme e per ragazze di 13 e 14 anni
non e' stato facile.
I complimenti a Landi perche' riuscire a motivare una squadra che sa di vincere partite su partite
senza che tutto cio' serva a niente spesso e' stato impossibile ,vedi cadute di attenzione in diverse
partite , tanto che spesso abbiamo criticato molto le nostre atlete.
Per quanto riguarda la formula del nostro campionato , in provincia di Pistoia e' funzionato tutto al
contrario di Lucca, prima i gironi con andata e ritorno per poi decidere il girone di eccelenza con le
relative finali.
E' solo questione di voler far crescere bimbe e societa' , dispiace solo che quest'anno nel nostro
campionato under 16 le uniche a rimetterci sono state tante ragazze (non solo nella Nottolini).
Per finire invito tutti coloro che hanno scritto su questo forun a ricordarsi la lezione che abbiamo
avuto quest'anno e far si' che  la cosa non si ripeta , per il bene di tutte quelle ragazze che si
allenano nelle  palestre sognando forse qualcosa di piu' gratificante.
Ah, un complimento alla nostra formazione non fa mai male.
In bocca al lupo a tutti per la prossima Under 15.
Saluti
						
		
Under15
scritto da Pallavolista attento il 12-02-2010
Ma le avete viste le norme dell'indizione del Torneo Under15? Commenti per favore!
						
		
x pallavolista attento
scritto da ringhio55 il 12-02-2010
cosa c'e' di diverso dagli altri anni nelle norme dei tornei under 15 e 17?
						
		
Tre ragazze in prestito!
scritto da Pallavolista attento il 12-02-2010
Non hai visto le tre ragazze in prestito! Camp3 che puo' essere fatto a mano! ecc.
						
		
Novita'
scritto da gb11 il 12-02-2010
Quante storie... ci sara' qualcuno che ne aveva bisogno per vincerlo... sai che soddisfazione!
						
		
Non ci sono misteri
scritto da Natutale il 12-02-2010
Se non venivano fatte queste regole una ragazza del Pantera non poteve giocare.
Gli errori sono stati abbonati.
Approfittiamo tutti di queste regole.
Se poi viene fuori un c....o , la federezione l'ha cercato.
						
		
Naturale
scritto da Albe16 il 12-02-2010
La regola in se' puo' essere anche giusta ma magari il C.P. poteva aver sentito prima le societa' in
modo che fosse condivisa. Effettivamente cosi' come e' stata posta sembra proprio un regola ad
personam!
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Catapultati in testa alla classifica.
07-02-2010 - Serie C
		
La Gardenia Gr.-Pallavolo Carmignano  1-3 (25/20 24/26 25/27 23/25) 

Questo risultato, almeno in parte inaspettato, catapulta la nostra formazione in testa alla classifica
del girone A del campionato di serie C.
Riporto la notizia in quanto mi sembra doveroso fare i complimenti alle nostre ragazze ed a tutto lo
staff tecnico per aver raggiunto questo importante risultato parziale ma al contempo mi sento di
riportare immediatamente la testa al fatto che per noi niente deve cambiare rispetto ai programmi ed
al lavoro elaborato ed impostato all'inizio della stagione.
Come piu' volte detto sono convinto che ogni partita vada affrontata per vincere, o dare il massimo
in ogni caso, quindi questo dovremo e continueremo a fare ma sempre con l'umilta', la grande
compattezza e la voglia di sacificio collettivo fin qui dimostrati.
Tengo anche a precisare che rimango dell'idea che formazioni come La Gardenia, Lucca Volley e
Carmignano abbiano rose a diposizione di livello superiore e debbano avere come obiettivo vero la
promozione e noi rimaniamo comunque degli outsider, ottimi e fastidiosi ma pur sempre outsider. 
Alla prossima nella speranza e con la volonta' di rimanere il piu' possibile nelle sfere alte della
classifica ad infastidire tutte le avversarie.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Pardini hai ragione!
scritto da Albe16 il 07-02-2010
Ma io aggiungerei anche che deve servire da stimolo per le ragazze che vanno in campo e per tutti
noi (tecnici,dirigenti ecc.) a far sempre meglio sia nel presente che nel futuro prossimo e non.
Voglio complimentarmi con le ragazze ed i tecnici per l'impegno, la dedizione, l'attaccamento e per
lo spirito di sacrificio che stanno mettendo in atto. Se sino ad oggi potevamo dire di essere una bella
sorpresa da ora in poi saremo chiamati a ripeterci partita dopo partita. Importante e' non perdere
l'umilta' che ci ha contraddistinto sino ad oggi. Voliamo bassi e lavoriamo tutti con impegno!
						
		
Vincerete il Campionato
scritto da Vice_Allenatore il 08-02-2010
Ma non diciamo C.....e,nei vostri intenti c'e' la vittoria del campionato (e mi sembra giusto), d'altra
parte le "disgrazie degli altri fanno parte del gioco....
						
		
ma dove siete?
scritto da esterrefatto!! il 09-02-2010
brutti culoni e ipocriti ma non scrivete piu' nessuno? ora che siamo primi state zitti? quando si perde
cento interventi se si vince un brodino.COMPLIMENTI SIETE VERI SPORTIVI...............
						
		
doppia identita'
scritto da gb11 il 09-02-2010
esterrefatto, ma sei arrabbiato? :D
						
		
Complimenti
scritto da Avversario il 09-02-2010
Seppure con un po'di ividia desidero farvi i miei complimenti per quello che state facendo.Tutto e'
strameritato e faticosamente ottenuto bravi!
						
		
Io l'ho sempre detto
scritto da Anticacciatore di scouprxwky il 09-02-2010
Correggendo il mio nick, come segnalato dall'illustrissimo prof. Pardini, continuo a dire che la
Nottolini ha messo le mani avanti all'inizio stagione dichiarando che puntava alla salvezza per cui se
la squadra riuscira' ad andare in serie B gli faro' i complimenti mentre la dirigenza meritera' un voto
4 per non averci creduto.
						
		
Io l´ho sempre detto
scritto da Sole il 09-02-2010
Permalosetto, pisigno ed anche un po' gufo...
						
		
ma che avete inciospato per commentare
scritto da ma che..... il 10-02-2010
era tanto semplice ma che avete combinato con i caratteri la gente poi non scrive piu' non ci
capisce piu nulla o pardini, ma ti e' girato il cervello?
						
		
ma che avete inciospato per commentare
scritto da Alessandro Pardini il 12-02-2010
Ti posso solo dire, a te come a tutti coloro che intervengono sul sito, che questa nuova e semplice



modalita' di inserimento dei commenti, pur evitando la registrazione, ha due motivi ben precisi per
essere stata attuata.
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Limpida vittoria.
07-02-2010 - Serie C
		
06/01/10 - Girone A / 14a giornata
Nottolini - Labronica 3-0 (25/14 25/18 25/11)

Ancora una netta e limpida vittoria quella ottenuta dalla nostra compagine contro una Labronica che
ha lottato come ha potuto contro una Nottolini che entrata in campo concentrata e determinata
solamente nel primo set ha messo a segno 8 muri punto.
Le nostre ragazze hanno giocato con lucidita' mettendo in evidenza ottima ricezione, un muro
intimidatorio e una grande, grande compattezza di squadra ed e' questa in assoluto l'attuale forza di
questa Nottolini fatta di ottime individualita' tutte messe incondizionatamente a disposizione le une
delle altre.
La partita ha visto comunque due grandi difese a confronto con una Nottolini piu' efficace in attacco
e piu' precisa in ricezione con novita' in battuta ed una continua crescita di tutte le atlete che
sempre di piu' fanno intravedere la possibilita' di un importante piazzamento a fine stagione. 
Dopo un primo set vinto in scioltezza, Sandro sul 18-14 del secondo parziale opera il doppio cambio
Frangioni per Masini e Pollacchi per Sara Sbrana ottenendo un buon riscontro dalle atlete
subentrate.
Nel terzo parziale spazio anche per Marchetti che rileva Lenzi e ulteriore doppio cambio in modo
che tutte le atlete hanno avuto la possibilita' di giocare per parecchio tempo.
Ottime le prove di tutte le nostre ragazze che cominciano a mostrare anche una continuita' nella
prestazione che da sicurezza e fiducia per il proseguio del campionato.
Intanto sabato prossimo alle 18.00 siamo attesi dalla difficile trasferta a San Giuliano per una partita
che si presenta ostica e particolarmente sentita sopratutto per la presenza delle due ex Sara e
Laura.
Tabellini:
Bertini 17, Lenzi 7, Lucchesi 12, Pagni 7, Masini 3, Sara Sbrana 3, De Cicco, Pollacchi 5, Marchetti
2, Frangioni, Laura Sbrana. Muri punto 14, Aces 4.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Eh ora?
scritto da Curiosetta il 07-02-2010
Eh ora che avete raggranellato 35 punti e che avete raggiunto la quota salvezza (vi separano ben
18 punti dalla terz'ultima!) dove volete arrivare. Mi pare che nel commento si lasci intendere che
non lascerete niente di intentato! In bocca al lupo! 
						
		
e vai.....
scritto da Trottolino il 07-02-2010
Complimenti, state andando come schegge, tra poco staccherete anche il Lucca V. che ieri sera ha
vinto (ma quarda con che punteggi 21-25  21-25  18-25)con la penultima in classifica.
						
		
Che gruppo!
scritto da Presente il 07-02-2010
Mi ha sorpreso positivamente l'attenzione e la determinazione delle ragazze in campo anche di
quelle che sono subentrate a partita gia' iniziata. come dice chi commenta questo e' il vero valore
aggiunto di questo gruppo!visti i parziali era facile che sia la concentrazione che l'attenzione man
mano che si continuava a giocare venisse meno o quanto meno andasse a calare ma cio' non e'
avvenuto! Tutte attente e determinate a non far cascare una palla che fosse una palla sia banale
che difficile da edifendere! Pronte alla rigiocata, attente a muro e poi la novita' della battuta! E
continuano a stupire tutti anche quelli piu' scettici di pre ed inizio campionato! Tra questi, devo
ammetere, ci sono anch'io!  
						
		
risultati
scritto da arrabbiato il 07-02-2010
Brutti culoni schifosi e' andata anche ieri ma perderete culoni schifosi
						
		
Ma quale novita'
scritto da Trottolino il 07-02-2010
Ma di quale novita' state parlando, purtroppo io non ero a vederla...
						
		
Peccato!
scritto da Nottoliniano il 07-02-2010
Te parli della novita' della battuta? Peccato ripassa in palestra e la vedrai se non ce ne sara' altre
studiate in queste settimane. E' come una F1 li' e' la macchina che va sviluppata qui e' il gruppo!
						
		
Dimenticanza!
scritto da Nottoliniano il 07-02-2010
Penso che si noti che nel solito sproloquio di Arrabbiato stanno venendo meno certezze sino ad
oggi sbandierate tipo "tanto retrocederete"! Avra' fatto effetto l'ammorbidente?
						
		
Chi vi tiene piu'!
scritto da Capannorotto il 07-02-2010
Ora che siete primi solitari in classifica continuate a dire che vi volete salvare? Brutti bugiardi Dante
non so in che girone dell'Inferno vi avrebbe messo!
						
		
brave per il primato
scritto da gio60 il 07-02-2010



Un brave ALLE RAGAZZE DELLA NOTTOLINI  per il primato giustamente conquistato .......   
						
		
Quando il gioco si fa duro!
scritto da Tyson il 07-02-2010
ORA VIENE IL BELLO! Comunque rimanete sempre con i piedi ben ancorati per terra perche' ora si
richiede una maggiore attenzione perche' non vi potete piu' nascondere ma dovrete dimostrare tutte
le volte che entrate in campo che la posizione conquistata e' frutto della vostra bravura! Se devo
dare un consiglio niente pressioni su questo gruppo che sta stupendo tutti gli addetti e non! UN
GROSSO IN BOCCA AL LUPO!
						
		
cambiare cura
scritto da gibbo2 il 08-02-2010
1) I risultati sono frutto del lavoro.E' evidente che il lavoro,se fatto bene, paga sempre o quasi.
2)Arrabbiato e Capannoretto cambiate cura o medico o pianeta.
						
		
Risultati
scritto da Cacciatore di scoup il 08-02-2010
Sole sole sulla lucchesia,in primo piano la stupefacente Nottolini che agguanta il primato,un premio
per il lavoro e per la dedizione una dimostrazione che l'umilta' e lo spirito di sopportazione
strafregandosene di tutti i critici della prima ora paga e come se paga.Le ragazze di Capannori non
finiscono mai di stupire,regolando con punteggi imbarazzanti la Labronica che appena sette giorni
prima aveva fatto un sol boccone dell'ottimo Versilia.La corrazzata Lucca Volley vince a mani basse
con il S.Miniato dimostrando segni inconfutabili di crescita e si ricandida per l'obbiettivo che si era
posta ad inizio stagione:la vittoria del campionato.Un Versilia mai domo impone la legge del piu'
forte e porta a casa senza troppi problemi una vittoria importante e vivificante.Il Sistem regola il
facile impegno con il Grosseto VBC e resta attaccato alla zona play off,sempre piu' alla sua
portata.Una bella giornata in cui mi sento di rimarcare ancora il gran risultato della Nottolini merito di
atlete,allenatori,direttore sportivo e dirigenza,il futuro sara' difficile ma con il carattere dimostrato
forse lo sara' un po' meno.
						
		
mah....
scritto da Marliotto il 08-02-2010
Ora vedrai hanno inventato l'acqua calda....
						
		
Nottoliniano
scritto da Per marliotto il 08-02-2010
Da come ti esprimi ritengo che devi essere stato nel novero di quelli che dicevano "retrocessione
certa"!
						
		
Ri-mah....
scritto da Marliotto il 08-02-2010
Veramente no caro Nottoliniano,non sono di quelli a cui dispiacerebbe una eventuale
promozione...mi riferivo alle "invenzioni" dell'allenatore, siamo nel terzo millennio e ormai non c'e'
piu' nulla da inventare.Ma come siete suscettibili voi "Nottoliniani".
						
		
non avevo capito
scritto da Nottoliano il 08-02-2010
Non avevo capito il tuo "ora hanno inventato l'acqua calda". Non siamo per niente suscettibili
perche' se lo fossimo stati quando tutti ci dicevano che non ci aspettava che una certa
retrocessione dovevamo chiudere il forum. Abbiamo incassato in silenzio consapevoli che in
palestra si lavorava e si lavora con intensita' poi in campo non ci  vanno le chiacchere da bar ma le



ragazze! come vedi sono spariti tutti o quasi quelli che azzardavano sentenze!
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Regolato in scioltezza anche il Pietrasanta
07-02-2010 - Serie D
		
06/01/10 - 13a giornata
Nottolini - Pietrasanta 3-0 (25-9 25-18 25-15) 

Netta vittoria per la nostra squadra che regola in scioltezza anche il Pietrasanta in appena 50'.
Non ha storia il primo set, mentre nel secondo, inizialmente, le ragazze di Pietrasanta cercano di
contrastare in modo piu' efficace la nostra squadra che pero' alla lunga prende il sopravvento e
vince agevolmente anche il terzo.
Landi nel corso della partita ha utilizzato tutte le atlete a disposizione comprese le due giovanissime
Benedetta e Francesca Quilici.
Continua cosi' la cavalcata solitaria della nostra squadra il testa alla classifica che nel prossimo
turno, sabato 13/02 alle 18.15 a Camaiore, se la vedra' con la squdra di casa che attualmente
occupa il terzultimo posto della graduatoria.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

..........
scritto da Guardone il 07-02-2010
capperi ora e' apparso anche un nuovo sponsor sulle magliette! addirittura SKY!
						
		
organizzazione
scritto da carnevale il 07-02-2010
complimenti a questa squadra...ma bisogna fare anche i complimenti al povero landi che per l
"ottima" organizzazione della societa' ha poche giocatrici e ora nemmeno le palestre per
allenarsi!!..vediamo che succedera' o manchera' la prossima volta..
						
		
Per Carnevale!
scritto da Albe16 il 07-02-2010
Mi immagino chi sei! E' molto facile fare certe affermazioni dietro ad un nick ma va bene lo stesso
abbaimo le spalle sufficiente larghe! Per quanto attiene alle giocatrici non possiamo farci niente se
nel corso del campionato abbiamo avuto degli infortuni anche questo fa parte del gioco e poi
abbiamo cercato di ovviare all'incoveniente mettendo a disposizione del Landi altre giocatrici. Per
quanto riguarda le palestre mi piacerebbe, visto che critichi, tu ti rimboccassi le maniche e tu
provassi a risolvere il problema. Penso che non sia un problema organizzativo della societa' se
nella palestra di Camigliano venerdi' scorso ha iniziato a piovere a seguito dei lavori fatti sul tetto da
una ditta che doveva montare i pannelli fotovoltaici per conto del Comune. Per fermarli al tetto ha
dovuto praticarci dei fori che hanno forato anche la guaina e non ha provveduto in tempi brevi a
chiuderli e poi e' arrivata la pioggia! Mi sembra comunque che sia venerdi' che ieri l'attivita' si sia
svolta con sufficiente regolarita' spostando tutto su Capannori ma ovviamente li spazi di palestra
erano quelli. Se chi critica ha la bacchetta magica o fa i miracoli facendo sorgere una palestra dal
nulla si faccia avanti che e' ben accetto. Ma stai tranquillo la societa' ci tiene e come a vincere la
prima divisione mi spiace se cio' ti disturba!     
						
		
Ulteriori ragguagli per Carnevale
scritto da Albe16 il 08-02-2010
E per fortuna i lavori per montare i pannelli fotovoiltaici sono stati fatti per primi alla palestra di
Camigliano. Visto che devono essere fatti anche alla palestra di Capannori ti immagini casotto
tenuto conto che li' sul piano palestra c'e' il parquet!
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Variazione: Nottolini - Pietrasanta al Piaggia
05-02-2010 - Serie D
		

Per motivi di momentanea inagibilita' della palestra di Camigliano la partita di 1a divisione tra la
nostra compagine ed il Pietrasanta si svolgera', sempre domani, sabato, alle ore 18.00, alla palestra
Piaggia di Capannori.
Le nostre ragazze sono chiamate a confermare l'ottimo cammino fin qui tenuto ed il primo posto in
graduatoria contro una formazione che attulamente gravita a meta' classifica.
La partita sara' un gustoso antipasto in attesa della gara di serie C Nottolini - Labronica.  
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Extra volley
scritto da Curioso il 05-02-2010
Non sapevo dove chiederlo e ho deciso qui'.
Ma cos'e' questa novita' di inserire i caratteri  prima i inviare il messaggio? Ha una su utilita'? Grazie
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Sabato si ricomincia dalla Labronica.
04-02-2010 - Serie C
		
Amichevole
Nottolini Capannori - BianchiDino Pescia 2 - 3 

Sabato prossimo inizia il girone di ritorno del campionato di serie C e noi ospiteremo l'ostica e
compatta formazione della Labronica Livorno.
La gara e' stata preparata con attenzione e scruposita' ed il ritmo partita mantenuto alto con
l'amichevole di questa sera che ci ha visto confrontare con la compagine di serie B2 della 
BianchiDino Pescia terminata con la vittoria delle raggazze di mister Iankov per 2 a 3.
La partita che e' stata equilibrata e discretamente combattuta e' servita, inizialmente, a Sandro per
compattare ulteriormente il sestetto titolare ma sopratutto per far giocare e testare quelle atlete
maggiormente sacrificate fino ad ora.
Come detto piu' volte l'importante ed il nostro desiderio per il proseguio del campionato sarebbe
quello di potersi confermare sui livelli di gioco e risultati ottenuti fino ad ora.
L'avversario di sabato sera e' uno di quelli da prendere con le molle, infatti la formazione livornese
si presenta al Piaggia con un biglietto da visita niente male dato che ha ottenuto risultati importanti
in casa ma anche in trasferta come a Grosseto con la Gardenia dove ha strappato un punto e a
Rosignano dove ha ottenuto il bottino pieno.
La Labronica e' una formazione che fa della voglia di lottare e della determinazione la propria forza
e solitamente non lascia niente di intentato pur di ottenere il risultato.
Da parte nostra grande concetrazione e la consapevolezza che confermarsi e' molto difficile.
Appuntamento, per tutti gli appassionati, a sabato sera alle 21,00 al Piaggia.  
 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Non ci sara' storia
scritto da Van_Allen il 05-02-2010
Fate benea prenderla con le molle, ma credo non ci sara' storia (la classifica qualcosa vorra' dire).
La vostra superiorita' e' indisussa.
						
		
Amichevole
scritto da Curioso il 05-02-2010
Ma come e' finita l'aichevole???
						
		
risultato
scritto da Curioso il 05-02-2010
Ops...sono un c......e c'era scritto chiaramente...
						
		
complimenti
scritto da Albe_67 il 05-02-2010
I miei complimenti, perdere per 3-2 con una compagine di B2 facendo giocare la panchina.
						
		
Per curioso
scritto da AlePar il 05-02-2010
Ad essere sinceri ieri sera quando ho scritto l'articolo non avevo inserito il risultato che ho aggiunto
solamente questa mattina.
						
		
Partita
scritto da Sportivo il 05-02-2010
La Labronica ha fatto molti risultati con le prime della classe sara' un test difficile e probante.In
bocca al lupo
						
		
in bocca al lupo
scritto da mauro il 05-02-2010
un saluto e un "in bocca al lupo" all'amico Sandro....
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Sconfitti da un´ottima Pantera
04-02-2010 - Under 14
		
Girone promozione
Pantera - Nottolini 3 - 0 (25-20 25-18 25-15)  

Le nostre ragazze subiscono una netta sconfitta da un'ottima Pantera che gioca una partita attenta
e determinata lasciando poco spazio alla Nottolini.
Dopo due set in cui la nostra formazione ha discretamente lottato con le forti avversarie nel terzo
parziale le panterine hanno allungato perentoriamente chiudendo la partita sul 3 a 0.
A fine gara Mister Becheroni, pur nella consapevolezza della indiscutibile sconfitta subita, si e' detto
parzialmente soddisfatto sopratutto per alcune individualita' emerse nella nostra squadra che nella
progressiva e costante crescita lasciano ben sperare per il futuro.
La prossima gara vedra' la nostra compagine affrontare, venerdi' 12/02 tra le mura amiche, la
formazione del Volley Lido, squadra che ha ottenuto fino ad ora buoni risultati.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Che silenzio.....o come mai ?
scritto da Genitore nottolini il 05-02-2010
perche' nessun commento alla partita delle nostre bimbe ?
						
		
mah....
scritto da Genitore il 05-02-2010
Forse perche' si e' perso con un sonoro 3-0 ????
						
		
per Genitore
scritto da da altro Genitore il 05-02-2010
No, forse perche' ci siano resi conto che non abbiamo una SQUADRA, ma un gruppo di brave
bimbe che vengono messe insieme solo per giocare le partite.
						
		
Citazione
scritto da Dante il 05-02-2010
Ed a questo punto e' quasi inutile riportare la famosa, ineguagliabile e sacrosanta frase di uno dei
piu' grandi tecnici esistiti che affermo':
- "la migliore squadra giovanile e' quella composta da soli orfani"
A buon intenditor.......
						
		
Per Dante
scritto da Genitore il 05-02-2010
Caro Dante, quello che hai scritto e' di una gravita' INAUDITA...mi sembra che nessuno abbia detto
nulla da far scaturire tale affermazione.Forse hai la coda di paglia....
						
		
citazione due
scritto da paolo il 05-02-2010
La mamma degli imbecilli e' sempre incinta...........questa e' la citazione per l'intervento di Dante e
concordo sulla coda di paglia.  Forse alcune volte la verita' fa male. Questa squadra non ha un
allenatore fisso, questo e' un fatto. Questa squadra non ha un punto di riferimento fisso in qualita' di
dirigente o altra figura a cui fare riferimento, questo e' un fatto. Le bimbe sono molto penalizzate da
questi fatti in confonto alle altre squadre della Nottolini.Credo che la societa' Nottolini dovrebbe
prendere atto di fatti e non di tutte le c......che vengono dette su questo forum.
						
		
C'e' un po' di confusione.......
scritto da Genitore Nottolini il 05-02-2010
Effettivamente un po' di confusione c'e'. Ho imparato a capire da quando seguo il volley che un
conto e' allenare atlete evolute e adulte e un conto e' allenare il giovanile. Non me ne voglia il buon
Becheroni che sta lavorando megnificamente con la serie C, ma forse sara' il caso che provi a
lasciare un po' il campo a Eleonora e Elena per questa squadra, si ci son dei rischi e' vero forse
difettano di esperienza ma almeno si "tirano" su la creatura libere da blocchi psicologici. Queste son
categorie dove conviene anche rischiare un po' e sei anche in tempo ad invertire rotta se commetti
qualche bischerata.
						
		
per genitore nottolini
scritto da da altro genitore il 05-02-2010
Non sono d'accordo che si debba rischiare sulla pelle delle nostre bimbe. Anche loro hanno diritto
ad una preparazione fatta da tecnici che "non difettano d'esperienza". 



						
		
sconfitta
scritto da genitore ter il 05-02-2010
secondo me e' colpa dell'arbitro
						
		
cari genitori
scritto da Dante il 05-02-2010
Mi dispiace per voi ma non ho la coda di paglia, mentre quelli che mi hanno risposto ce l'hanno
sicuramente.
Io non conosco la situazione dell'under 14 e la mia era solo una provocazione ma considerando
quanto avete scritto penso che la "mia" realta' sia piu' vicina di quanto pensassi, altro che battute!
Saluti a tutti
						
		
A volte nella vita si cresce anche  perdendo .(qualche volta)
scritto da Un dirigente nottolini il 06-02-2010
E' appurato che l'UNDER 14 non e' una squadra piu' che altro non perche' non viene allenata,ma
perche' e' composta da sole 6 bimbe di cui due palleggiatori ed il resto.... come si sa le squadre
vengano composte minimo da 10 giocatori ovviamente anche i ricambi fanno parte della squadra.
 Ricordo all'inizio campionato l'under 14 e' stato fatto per far giocare quelle del '96 le quali
avrebbero trovato poco spazio nell'under 16 ed aiutate dal 97 per motivi di numero.quindi tutti
sapevamo dirigenti e genitori di questa problematica ma solo fine a se stessa in quanto il
campionato che stanno svolgendo non e' poi cosi male ma soprattutto gli serve a crescere e a fare
esperienza sul campo.
Non necessariamente si deve sempre vincere, ma si puo' fare esperienza anche perdendo qualche
partita, poi se una squadra e' superiore basta torniamo in palestra ci si allena e si migliora.
Cari genitori,non possiamo far diventare campionesse per forza tutte ma dobbiamo saper
aspettare,anche il tempo dovuto, io ho visto in  queste bimbe miglioramenti notevoli, rispetto allo
scorso anno c'e' un piccolo problema che anche le bimbe delle altre squadre migliorano ed e'
normale, lasciamole giocare divertirsi senza mettergli pressione poi vedremo e chi ha voglia e
costanza arrivera' al suo piccolo o grande traguardo.
						
		
per dirigente Nottolini
scritto da altro genitore il 06-02-2010
Mi sembra che tu dimentichi che anche l'under 16 e' composta da sole 7 bimbe. Pero'.....Nessun
genitore ha mai chiesto che le proprie bimbe diventassero "campionesse". Comunque il campionato
Under 14 e' quasi finito. E' inutile continuare a fare polemiche. Speriamo che con l'Under 15 le cose
migliorino. A tutte le bimbe Under 14 voglio dire "BRAVE", avete dimostrato di avere grinta, voglia di
giocare, voglia di far bene. Ancora BRAVE.
						
		
Per genitore
scritto da Alessandro Becheroni il 06-02-2010
Caro ghenitore ti ringrazio per l'apprezzamento del mio lavoro con la serie C,detto questo votrrei
pero' tranquillizarti sul fatto di dare spazio a Elena e Eleonora perche' da parte mia di spazio
possono avere quanto ne vogliono visto che se cosi' sara' potro' anche riposarmi un po'.Un appunto
che non voglio invece lasciarti passare,perche' mi sembra irrispettoso  visto la mia esperienza e'
quello sulla differenza di allenare giovani e seniores,credimi la cosa mi e' ben chiara visto che
alleno anche la squadra under 13 del 97 e queste cose desidererei dirtele in prima persona ,magari
in palestra conoscendoti direttamente per poterti spiegare quello che dimostri di non aver
veramente capito.Un augurio per una serena Domenica Alessandro Becheroni
						
		
Voglio dire una cosa anche io
scritto da Alessandro Pardini il 06-02-2010



Fino ad ora mi sono mantenuto fuori dalla discussione ma fondamentalmente e' errato.
Per prima cosa disapprovo profondamente gli interventi anonimi fatti in quanto se qualcosa ci fosse
da dire bisognerebbe avere il coraggio di esprimere il proprio pensiero a chi di dovere e non
scriverlo su dei commenti, anche se, e mi ripeto, ritengo che i genitori farebbero molto meglio ad
appoggiare i propri figli ed evitare di parlare e commentare in senso tecnico.
Secondo, quando ho accettato di venire a collaborare con la Nottolini la prima cosa che ho preteso
e' stata quella di investire sul giovanile e devo dire che la Societa' l'ha fatto in modo importante con
tecnici, spazi e lavoro mirato.
Come si posssa criticare il lavoro impostato sul settore giovanile della Nottolini, con i dovuti limiti
creati dalle situazioni contingenti, mi e' veramente difficile capirlo.
In questo senso mi sento di appoggiare in pieno il pensiero di chi dice che se credete di trovare
meglio da altra parte non dovete far altro che dirlo e andarvene. 
Per quanto concerne come organizziamo l'attivita' e come lo staff tecnico imposta il lavoro non e'
cosa che riguarda i genitori a meno che qualcuno non si rimbocchi le maniche e cominci a lavorare
e collaborare come dirigente all'interno della Societa'.
Tanto per chiarire.
						
		
per Alessandro Pardini
scritto da altro genitore il 06-02-2010
Non capisco come tu scriva di "disapprovare gli interventi anonimi" quando cio' e' permesso dalla
Societa'. Se ben ricordi alcuni mesi fa chiesi che fosse abolito l'anonimato. Senza risultato. Ti
informo che "altro genitore" e' Anna Dini, cioe' io.Comunque interventi anonimi non dovrebbero
essere fatti neppure da "dirigenti Nottolini".
Spero che "genitore" e "genitore nottolini" ti facciano conoscere il loro nome. Buon lavoro.
						
		
Per Anna e tutti gli altri 
scritto da Alessandro Pardini il 06-02-2010
Vedi Anna quando parlo di disapprovare gli interventi anonimi mi riferisco a commenti che
riguardano in modo specifico problematiche interne e argomenti che comunque non Vi competono.
A me di sapere il tuo nome o quello degli altri intervenuti, in un contesto come questo, non mi
interessa assolutamente, in quanto, in ogni caso, non approvo alcuni interventi scritti ma in assoluto
vorrei che le persone parlassero nei modi dovuti e nelle sedi appropriate anche se, confermo, i
genitori hanno il diritto di scegliere la Societa' di appartenenza ma non le direttive sportive.
Per quanto mi riguarda non ho mai evitato confronti personali e chiarificatori, come ritengo facciano
tutti gli altri dirigenti e tecnici della Societa', quindi, ripeto, disapprovo tutte le altre forme di critica al
lavoro interno che escano dall'ambito del confronto diretto con i relativi responsabili. 
Spero di essere stato chiaro.
						
		
Organizzazione (?) campionati
scritto da gb11 il 06-02-2010
Quante storie per una sconfitta (che poi e' la seconda consecutiva, ma va beh...)!!! Non entro,
ovviamente, nel merito delle problematiche interne, anche se sono quelle comuni a TUTTE LE
SOCIETA', solo che finche' si vince stan tutti zitti. Vorrei semplicemente condividere
un'osservazione: Pantera, UPL, Nottolini e Valdiserchio sono le squadre che si classificheranno ai
primi 4 posti. Negli scontri diretti (gia' giocati tutti) ha sempre vinto la squadra di casa. Solo che
Pantera e UPL ne hanno giocati in casa 2, mentre Nottolini e Valdiserchio solo 1. Ecco come viene
fuori la classifica! Bella idea i giorni di sola andata... grazie ai quali, inoltre, l'unica squadra capace
di sconfiggere UPL 3-0 e' pure rimasta fuori dal girone promozione!
						
		
i guru sono scesi nel forum..........che delusione
scritto da Rodolfo il 06-02-2010
Prima di scrivere mi sono letto piu' volte gli interventi. Mah sig Pardini non mi sembra che nessuno
sia di natura tecnica. Ritengo che siano a livello gestionale e questo credo che le dia molto fastidio
a lei e alla societa'. Lei che e' uomo di sport sa benissimo che l'under 14 e' gestita male, sia x la



mancanza di un allenatore fisso sia per la mancanza di una figura di riferimento a cui i genitori
possono rivolgersi. Lei circa quattro mesi fa rispose in malomodo a un genitore dicendogli che non
si poteva occupare di tutto. Si ricordi che questi genitori sono anche quelli che pagano le quote e
che trasportano le atlete a dx e sx a proprie spese, non mi risulta che la Nottolini abbia un pulmino
proprio e si faccia carico di tutto. Lei di questi genitori ha bisogno per cui un po piu' di rispetto per
questi genitori
						
		
i guru sono scesi nel forum..........che delusione
scritto da Rodolfo il 06-02-2010
Sig Becheroni il fatto che lei abbia risposto a quel genitore che in maniera educata abbia pensato di
poterle dare un consiglio, mi ha profondamente deluso. Lei che si ritiene uomo esperto non scenda
nel forum , ma sorvoli. Semmai non pensa di aver sbagliato nell'accettare l'incarico dell'under 14, lei
dovrebbe sapere dall'alto della sua esperienza che una squadra non si da in mano ad allenatori che
cambiano continuamente sia in gara che in allenamento. Non mi dica che c'e' uniformita' di
allenamenti, perche' oltre a non consultarvi tra di voi avete metodologie diverse. Per cui ammetta di
aver sbagliato e faccia tesoro per il futuro, UNA SQUADRA CHE NON SI PUo' SEGUIRE NON SI
ACCETTA. Lei questo lo dovrebbe aver saputo. La prego di ignorarmi e di non rispondermi,mi
acquisterebbe qualche punto, tanto ci sara' chi interverra' a sua difesa.
						
		
i guru sono scesi nel forum..........che delusione
scritto da Rodolfo il 06-02-2010
Ritengo che la societa' dovrebbe usare questo forum , considerato che lo lascia aperto, non per
rispondere a questo e quello e battibeccare con tutti, ma per migliorarsi e per crescere, valutando le
critiche e i consigli che le vengono detti. A meno che la societa' non ritenga di essere perfette e
allora deve difendersi da tutti gli anonimi che qualche volta si divertono a fargli rodere il fegato.
						
		
Precisazione
scritto da Rodolfo Mariani il 07-02-2010
Preciso che "Rodolfo" non sono io.
						
		
Per Rodolfo
scritto da sportivo il 07-02-2010
Solo tre parole caro Rodolfo,fatti conoscere altrimenti devo dirti che mi fai veramente pena.
						
		
Belmi Rodolfo
scritto da Dirigente Nottolini il 07-02-2010
Caro Rodolfo Mariani sono convinto che tu non sia il rodolfo dei commenti anche perche' se non ho
perso completamente il mirinvengo mi sa tanto che quella degli interventi sia "rodolfa" persona
insopportabile e poco simpatica.
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Under 14 prima sconfitta
31-01-2010 - Under 14
		
30/01/10 - Girone promozione
 Valdiserchio - Nottolini 3-2  (28/26 18/25 25/19 11/25 15/10)

Sconfitta la nostra under 14  dal Valdiserchio al termine di una partita molto combattuta che ha visto
prevalere una formazione  mai doma.
La gara ha visto un'alternarsi di risultati e di predominio di una e dell'altra squadra fino al tie-breack
quando il Valdiserchio si e' portato in vantaggio per 1 a 7 ipotecando la vittoria finale.
A questo punto le nostre ragazze hanno reagito recuperando molti punti e riportandosi sotto alle
avversarie che pero' sono riuscite a chiudere meritatamente set e partita.
Da quanto visto nelle partite fin qui disputate del girone di promozione ci sara' da lottare e
combattere fino in fondo per tutte le formazioni ed ogni punto perso o conquistato durante il
cammino potra' essere determinante per delineare la classifica finale. 
Il prossimo turno vedra' la nostra squadra impegnata, in un difficilissimo confronto, sul campo della
capolista Pantera il 04/02.

				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Breve commento alla gara vald-nott
scritto da Politi G il 31-01-2010
Manca ancora il commento della segreteria alla gara under 14 di ieri giocata a Borgo a Mozzano e
allora inserisco qui il mio commento firmandolo come sempre. Ho lasciato il gruppo under 14 per
impegni di lavoro e faccio solo da consulente dando una mano ai 2 ragazzi che lo seguono, quindi
ero alla partita come spettatore interessato e me la sono goduta. Mi sono proprio divertito nei primi
3 set vedendo 2 squadre che facevano di tutto per non far cadere il pallone. Della Nottolini lo
sapevo e l'avevo vista nella partita giocata nel primo girone a Camigliano, la sorpresa sono state le
ns bimbe che sono andate, da quel punto di vista, oltre le aspettative. Seguo molto la pallavolo
giovanile e vedere squadre cosi bene organizzate nella fase difensiva non e' cosi scontato quindi
faccio i complimenti a tutte le ragazze scese in campo. Nel quarto set le ragazze di casa hanno
tirato il fiato ed e' stato a senso unico mentre nel quinto si e' tornati in equilibrio. Volutamente
tralascio il risultato, credo sia la cosa meno importante in una partita del genere, queste bimbe
stanno crescendo e lo dimostrano Settimana dopo Settimana, (parlo per entrambe le squadre)
spesso vinceranno e altre perderanno ma sicuramente molte di loro si toglieranno delle
soddisfazioni e questa mi sembra la cosa piu' rilevante da sottolineare.

Un saluto a tutti  se gli amministratori vogliono spostare questo intevento nel posto giusto mi
sembrerebbbe piu' logico, ammesso che si possa fare. 

						
		
Fate la correzione!
scritto da Albe16 il 31-01-2010
Non so tra Piero ed il Pardini chi ha fatto il commento ma la gara era Valdiserchio - Nottolini! Quindi
niente sconfitta in casa!
						
		
Complimenti
scritto da Tifoso il 31-01-2010
Complimenti non sapete nemmeno dove giocano le vostre squadre giovanili. Se non lo sapete vi
dico io che Giovedi a S.Marco ci sara' quella che potrebbe essere la finale Provinciale visto il 3-2 di
stamani tra Upl e Pantera che ha riportato parita' tra noi e la Pantera
						
		
Ringraziamenti
scritto da IO . il 31-01-2010
Ringraziamo vivamente l'arbitro di Valdiserchio - Nottolini (genitore di giocatrice UPL) per aver
riportato in parita' la classifica tra Pantera e UPL. Un grazie anche a tifoso per le sue precisazioni. 
Distinti saluti a lui e all'arbitro. 
						
		
Scuse
scritto da P.Quilici il 31-01-2010
Mi scuso per l'errore nell'articolo ma purtroppo per un problema tecnico ci e' mancata la
comunicazione da parte del dirigente responsabile riguardo questa partita.
Sia io che Pardini eravamo in altra sede e non e' stato possibile recuperare sia i parziali che le
notizie fino alle 12.00 di oggi.
Mi scuso di nuovo.
P.Quilici
						
		
perche'
scritto da genitore il 31-01-2010
Non ho capito il perche' dei ringraziamenti potete spiegarmi per favore.



						
		
Ringraziamenti
scritto da Un'altro il 31-01-2010
Io ringrazio voi per l'ennesima dimostrazione di sportivita' che avete dimostrato prendendovela con
l'arbitro per un errore in un quinto set terminato a 11.Prima l'arbitro ha sbagliato in altre occasioni
ma non mi sembra solo da una parte e comunque se non ve ne siete ancora accorti fa parte del
gioco. Dovete sempre trovare una scusa non ci sono mai meriti degli altri la pallavolo la sapete fare
solo voi a Lucca e non solo probabilmente.
Non pensate mai che si tratta di bimbe di 12 o 13 anni che un giorno possono giocare meglio e un'
altro un po' meno?
						
		
Basta farci l'abitudine...
scritto da Genitore il 31-01-2010
Non te la prendere, e' un "vizietto" di questa societa'...
						
		
Sportivita'
scritto da Genitore il 31-01-2010
La nostra societa' la dimostrazione di sportivita' l'ha gia' data quando ha acconsentito di spostare la
vostra partita perche' avevate problemi di organico quindi per favore fate silenzio . 
						
		
Scusate se mi intrometto!
scritto da Albe16 il 31-01-2010
Mi auguro che i miei dirigenti abbiano imparato la lezione!
						
		
Mancanza di sportivita'...........
scritto da Del Vecchio il 31-01-2010
Se l'altro e' un genitore della Valdiserchio gli ricordo che la sportivita' noi della Nottolini la
conosciamo, in quanto la Valdiserchio ci chiese di rimandare la partita in quanto gli mancavano
alcune giocatrici mi sembra i palleggiatori di cui una infortunata l'altra non ricordo il motivo quante
societa' l'avrebbero fatto? noi si,non veniteci a dire altro . 
Comunque l'arbitro,e' stato penoso, ma piu' penoso il comitato ed il designatore in quanto proprio
l'arbitro di Valdiserchio-Nottolini era l'arbitro di UPL- Nottolini, ma oltre che arbitro e' anche il
genitore di una bimba della suddetta squadra se tutto questo non da adito a pensieri...... che come
al solito veniamo immancabilmente coinvolti noi.
						
		
risposta a IO
scritto da genitore sveglio il 31-01-2010
Non mi pare che abbiano riportato la parita' in classifica fra UPL e Pantera in quanto alla luce delle
partite di oggi la classifica aggiornata e': Pantera 10 punti (4 partite giocate)Nottolini 7 (3partite
giocate) e UPL 5 (3 partite giocate). La matematica non e' un opinione.
						
		
domanda a "un altro"........
scritto da curiosita' il 31-01-2010
Parlando di sportivita' vorrei sapere perche' da diverse partite hanno mandato lo stesso arbitro. Ed
ogni volta che c'e' una palla contestata da il punto agli altri. Nella pallavolo ci sono delle regole (ad
esempio che ci sono 3 tocchi),quindi se una squadra fa 4 tocchi  per due volte a filo in un quinto set
coma hai detto te perso a 11 capisci da te che il risultato sarebbe stato notevolmente diverso per
precisione... 
						
		
bravi



scritto da osservatore il 31-01-2010
I commenti piu' interessanti su questa notizia sono: il Presidente che bacchetta chi doveva scrivere
l'articolo e le scuse di chi aveva sbagliato.
L'arbitri i tecnici e i genitori dovrebbero imparare da questa societa' che ci ospita.
Vi ricordo che state parlando di bimbe di 13 anni , un'po' di rispetto
Grazie e Saluti a tutti
						
		
per tutti
scritto da Deluso il 31-01-2010
La Nottolini ha perso 3 a 2; la Pantera ha perso 3 a 2. Leggo sul sito della Pantera "Un plauso
grande grande a tutte per averci fatto vivere un incontro entusiasmante da tutti i punti di
vista......BRAVE BIMBE LO STESSO" Sul sito della Nottolini leggo solo battibecchi, non un plauso,
non una parola di incoraggiamento rivolta alle bimbe per i prossimi impegni.   
						
		
Curiosando
scritto da Genitore il 31-01-2010
Leggendo tra queste righe concordo con chi ha scritto che di interessante c'e' ben poco ma una
cosa balza agli occhi. Se l'arbitro di Sabato era lo stesso di Nottolini Upl e in quell'occasione 3 set
sono finiti con uno scarto di 2 punti a favore della Nottolini mi sembra di poter dire che sulla serieta'
della persona ci siano pochi dubbi indipendentemente dal fatto che sia un genitore di una ragazza
dell'Upl. Magari Sabato avra' sbagliato credo possa capitare a tutti ma da li ad arrivare ad offenderlo
come ha fatto qualcuno mi sembra esagerato. 
Forse qualcuno c'e' rimasto male visto che alla fine del quarto set su un errore in battuta di una
bimba del Valdiserchio ha urlato la classica frase: e' cotto il riso evidentemente era ancora al dente
						
		
Valdiserchio - Nottolini under 14
scritto da zorro il 31-01-2010
Mamma mia quante polemiche per una partita under 14, ossia bimbe di 12-13 anni, lasciamole
giocare a pallavolo, applaudiamo quando fanno un bel gesto tecnico e incoraggiamole quando
sbagliano, il resto non dovrebbe contare niente, l'arbitro e' l'arbitro senza non si potrebbe giocare e
non pensiamo sempre in negativo umanamente puo' sbagliare sia da una parte che dall'altra.
Genitori,
abbiate piu' rispetto innanzi tutto verso le bimbe che sono in campo e nei confronti dell'arbitro, voi
siete l'esempio perche' le bimbe vi vedono e vi ascoltano.
Pensiamo alla prossima partita E VINCA IL MIGLIORE, W LA PALLAVOLO FATTA IN MODO
SANO.
 
						
		
L'uovo di Colombo!
scritto da Albe16 il 01-02-2010
E' vero sono bimbe di 13/14 anni e quindi vanno lasciate giocare a pallavolo e divertirsi ma e' pure
vero che loro ci mettono tanto impegno e si richiederebbe che chi e' li' a valutare le loro capacita' ce
ne mettesse altrattanto compresa l'attenzione! L'esempio lo deve dare anche l'arbitro proprio
perche' fa parte del gioco! 
						
		
Forse hanno ragione alla Pantera
scritto da Alessandro Pardini il 01-02-2010
Ogni giorno che passa leggendo le cretinate e i commenti infami scritti anche da qualcuno dei nostri
mi sorge sempre piu' il dubbio se non ha fatto bene la Societa' Pantera a chiudere i commenti.
C'e' sempre qualche cretino che nascosto dietro un nick si sente in diritto di scrivere delle vaccate e
dare giudizi offensivi gratuiti e questo e' veramente insopportabile.
Forse e' l'ora di levarvi la possibilita' di scrivere cretinate almeno se avete qualcosa da dire verrete,
ma non ne avrete mai il coraggio, a parlare direttamente con chi di dovere. 



						
		
Per Sig Pardini
scritto da Pelledidaino il 01-02-2010
Finalmente una mente aperta sui motivi della chiusura del forum della Pantera!I commenti da bar
spesso irriguardosi nei confronti di Arbitri,Dirigenti,Allenatori,Genitori,Presidenti e tutto quello che
corconda questo sport non devono ledere e fomentare odio nelle atlete di tutte le Societa'.Se
vogliamo che le nostre bimbe possano arrivare ad avere un equilibrio,rispetto ed educazione sta a
NOI GRANDI infondere il modo di comportamento.
Scusatemi per lo sfogo ma le emozioni di vedere gli occhi di una bimba contenta di aver giocato non
ha prezzo!
						
		
Chiarimento
scritto da Alessandro Pardini il 01-02-2010
Vorrei specificare che chiaramente il mio sfogo ed i miei appunti sono rivolti a coloro che scrivono in
modo offensivo e polemico non firmandosi, in quanto quando una persona responsabilmente scrive
il suo pensiero in modo equilibrato o firmandosi a mio avviso ha il diritto di esprimere la propria
opinione.
						
		
uffa
scritto da scocciato il 01-02-2010
Sarebbe bene chiudere il sito fino al 4/2/2010
						
		
Per Pardini
scritto da gb11 il 01-02-2010
Concordo appieno con lo sfogo. Basterebbe imporre la registrazione, come avevate fatto l'anno
scorso. Perche' siete tornati indietro?
						
		
Registrazione
scritto da Marco Tardelli (alias Marco_63) il 01-02-2010
La registrazione (noi al LV ce l'abbiamo) da una parte consente di filtrare un po' e dall'altra fa
diminuire un po' i commenti sul forum, dipende che cosa si vuol prediligere,in molti forum c'e'
un'azione del "moderatore" che pero' puo' essere vista come censuratoria. Non s cosa sia migliore...
						
		
Registrazione
scritto da XXY il 01-02-2010
Credo che facciate bene a mantenere le cose come stanno,perche' pochi imbecilli non possono
privare molti della liberta' di dire garbatamente quello che pensano.Abbasso la registrazione.
						
		
telenovella
scritto da genitore  il 02-02-2010
Un po' la lelenovella Albitraggio da parte di un genitore upl puzza.
upl valdis. a favore upl
upl nottol. a favore upl
valdis. nottol. guarda caso a favore valdis.
nella partita upl pantera il segnapunti!!!!!!
PER CASO NON ERA MICA IL FAMOSO ALBITRO????
Spero che non sia mandato a pantera nottolini !!! A fare dei casini!!!
comunque forza bimbe di ENTRAMBE le soceta'.
						
		
Arbitraggi



scritto da Albe_67 il 02-02-2010
Purtroppo questa regola che ogni societa' deve avere un'arbitro casalingo puo' portare a non essere
"superpartes".Credo che la federazione dovrebbe rivedere qualcosa...
						
		
Arbitraggi
scritto da Ex arbitro il 02-02-2010
Ritengo che sabato scorso si poteva ovviare al problema visto che gli arbitri regionali erano liberi in
quanto fermi i campionati regionali!
						
		
Arbitraggi
scritto da Informato il 02-02-2010
Nelle altre Province arbitrano i dirigenti da anni visto che mancano gli arbitri purtroppo siamo noi
particolari e diversi dagli altri, basta vedere quello che sta accadendo in Prima Divisione, c'e'
sempre qualcuno che vuole fare il furbo. Sprovveduti? Forse ma non ne sarei cosi sicuro, chi in
fondo al mese si fa pagare dovrebbe conoscere i regolamenti
						
		
Perche'?
scritto da disinformato il 02-02-2010
Ma perche, che succede in prima divisione?
E chi sono le persone pagate che dovrebbero conoscere i regolamenti? 
						
		
Disinformati
scritto da Osservatore dei forum il 02-02-2010
Ho la sensazione che sul forum della Nottolini si voglia portare una discussione aperta e chiusa sul
forum del CNL. Non abusiamo per favore dell'ospitalita' nottoliana!
						
		
und 14
scritto da genitore il 02-02-2010
il problema di questo albitro riguarda anche la nottolini
						
		
ma....
scritto da precisino il 02-02-2010
ma qual sara' la regola federale nel momento in cui un giocatore fa presenza in un campionato dove
non puo giocare.......parola agli addetti ai lavori.grazie
						
		
gli albiri
scritto da dirigente 1 div. f il 02-02-2010
gli albitri sono pochi e pochi in grado di albitrare in 1div.
e quelli poco diciamo pratici credono di essere fenomeni
e non capiscono che facendo grossi errori vengono criticati
a volte maleducatamente anche offesi .
pero' purtroppo l'albitro a sempre ragione!!!!!!!!!!!!!!!!
						
		
x Precisino
scritto da Regolamenti il 03-02-2010
Se vuoi conoscere i regolamenti vai sul sito delle FIPAV Toscana e ti leggi l'indizione dei campionati
di C e D. Per quanto riguarda i provvedimenti che possono essere presi dipende dalla FIPAV
Nazionale, se la cosa ci arriva. Penso che scattera' qualche squalifica e qualche multa e la perdita
per 3 a 0 delle partite dove hanno giocato ragazzi/e che non potevano essere utilizzati/e.
						



		
Campionato under 13
scritto da Allenatore il 03-02-2010
mi auguro che il campionato under 13 che sta per iniziare sia arbitrato in maniera corretta e
vengano giustamente fischiati tutti i falli specialmente di palleggio,in modo che squadre molto
tecniche come il Lucca volley non siano penalizzate da arbitraggi che lasciano correre
tutto,rischiando poi quando si arriva al regionale di trovare realta' di arbitraggio molto diverse.Chi
lavora seriamente va tutelato e quindi va fischiata ogni doppia o trattenuta perche' devono andare
avanti i migliori
						
		
E' vero
scritto da Ex arbitro il 03-02-2010
Il Lucca Volley e' una super squadra! L'importante e' crederci!
						
		
Mi consenta!
scritto da scettico il 03-02-2010
Per l'Under 13 se le cose non cambiano, visti gli ultimi cambiamenti non piu' fase regionale e
maschi e femmine insieme, uno dei due gruppi della Nottolini in provincia non avra' rivali. Poi e'
giusto quello che dice Allenatore per quanto riguarda i falli di palleggio ma qui bisognerebbe mettere
prima daccordo gli arbitri!
						
		
penso
scritto da genitore il 03-02-2010
non credo che sia importante che il lucca volley sia una super squadra o che la nottolini non abbia
rivali in under 13 e' importante la crescita del gruppo , sono sicuramente 2 buone realta complimenti
a chi ci lavora.
						
		
Falli di palleggio
scritto da Albe16 il 04-02-2010
Ho resistito un giorno ma poi non ce l'ho fatta ad intervenire su questo argomento! condivido quanto
detto che le doppie e le palle trattenute vanno sanzionate e piu' le giocatrici sono giovani e piu'
bisogna che gli arbitri non dico siano pignoli ma attenti! Gia' dal spmv si vede come il palleggio
viene insegnato e poi il "difetto" se lo portano anche negli anni successivi man mano che crescono!
Purtroppo concordo con chi dice che prima si devono trovare daccordo gli arbitri. Lo scorso anno
dopo la nota finale Under14 mi sono sentito dire da un'arbitro che c'e' una lettera della Federazione
nazionale che invita a lasciar giocare per lo spettacolo e poi Fefe' De Giorgi nel commento alla gara
di finale di Coppa Ialia A1 maschile di domenica scorsa a Montecatini su una doppia sanzionata dal
1° arbitro ha commentato dicendo certe cose sui falli di palleggio: Di due una o a me l'arbitro
lucchese mi ha detto della lettera (che peraltro qualcuno mi ha detto non esistere) per darmela a
bere oppure Fefe' De Giorgi ha raccontato delle frignacce in tv. Se non ricorso male De Giorgi (ora
allena la Lube Macerata) ha giocato nel ruolo di palleggiatore ed anche in nazionale quindi tanto
sprovveduto penso non sia ma anzi ritengo sia una voce qualificata.
						
		
Sulle doppie
scritto da SKV il 04-02-2010
Tralascio l'origine della discussione per affrontare quello che sta diventando un problema serio,
ovvero quello del fallo di palleggio meglio conosciuta come doppia a volte confusa anche con la
trattenuta. Mai come quest'anno il problema si e' fatto serio, ho assistito a partite di C, D, prima
divisione e U 16 e purtroppo devo dire che ne ho viste di tutti i colori. Qui non si tratta di una singola
partita o di favorire una squadra piuttosto che un' altra, il problema e' che ogni arbitro ha una propria
idea personale del fallo, ognuno lo applica secondo propri criteri per cui poi manca totalmente
l'uniformita' di giudizio. Lo stesso palleggio della stessa persona per alcuni arbitri e' fallo per altri
non lo e', questo e' dannoso perche' crea grosse problematiche sia di insegnamento (non si e' piu'



sicuri di nulla), sia anche a pallegiatori piu' esperti abituati a metri di giudizio che almeno qualche
anno fa erano piu' uniformi e ovviamente alla fine pregiudica anche i risultati di alcune partite e
quindi i campionati. Io stesso alla luce dello cose viste non saprei piu' dire che cosa e' una doppia.
Sarebbe opportuna secondo me una riflessione o quantomen che nelle riunioni tecniche arbitrali si
definissero dei criteri valutativi o dei metri valutativi uniformi portati poi alla conoscenza delle
societa'. Per rispondere ad albe, non so se esista una lettera ufficiale o pure no, pero' e' certo che ci
sono delle indicazioni federali, ma direi internazionali (introdotte da DaCosta) che mirano a favorire
lo spettacolo nel senso di mantenere in gioco la palla il piu' possibile anche a scapito di gesti tecnici
sporchi. In questo senso la sostanziale abolizione dell'invasione (che pure in provincia viene
applicata assai soggettivamete) e in questo senso anche una limitazione del fallo di palleggio, cioe'
la dobbia deve essere evidente altrimenti nel dubbio si deve lasciare giocare. Nella serie A
femminile e anche maschile infatti spesso si sorvola. Infine qualche cosa sull'U 14. Questo
campionato (per necessita') e' arbitrato da un dirigente della squadra di casa, quindi
sostanzialmente da un non arbitro. Considerato gli errori che fanno gli arbitri ufficiali, non credo che
si possa fare una seria e costruttiva polemica sugli errori in U 14 men che meno sulle doppie, e'
cosi', l'arbitro casalingo in fondo va solo ringraziato altrimenti non si giocherebbe e festa finita. 
Alla prossima       
						
		
ottimo argomento
scritto da hELLION il 04-02-2010
Bene SKV, finalmente un argomento serio e non la solita polemicuccia fine a se stessa. Concordo
pienamente, magari ho visto meno partite di te, ma quelle che ho visto mi sono bastate (I div. U 18).
Gli arbitri non sanno che cosa fischiare sulla doppia, buio totale quindi c'e' chi lascia correrre tutto
chi ci si ficca e poi magari nel tentativo di essere coerente va completamente in barca. Problema
reale quindi, problema tecnico, ma quali le soluzioni?. In federazione c'e' chi puo' fare lezione agli
odierni arbitri? Forse qualche allenatore esperto...
parliamone 
						
		
Invasioni! Condivido
scritto da Albe16 il 04-02-2010
Si e' voluta togliere una regola certa e si e' data una discrezionalita' all'arbitro che quindi lo
incasiniamo sempre di piu' nelle sue decisioni. E' un po' come il falli di mano in area di rigore
quando gli arbitri si trovano a valutare l'intenzionalita' o meno; valutazione che devono fare in un
attimo senza l'ausilio di mezzi tecnici.
						
		
under13
scritto da gibbo2 il 06-02-2010
Per consolare i fans degli arbitri,vorrei precisare che,oltre a ritornare un campionato promozionale
senza fase regionale,oltre ad essere femminile,misto e maschile,Vi comunico con entusiasmo che
gli arbitraggi saranno coperti dai dirigenti delle societa'.Per cui bimbi cari preparate i guantoni e le
uova.Vedrai che casini.
						
		
:O
scritto da ????? il 06-02-2010
Ne' uova ne ortaggi alcuni.....spero di assistere a gare di buon livello agonistico ma di un altrettanto
buon livello di divertimento da parte delle bimbe (e bimbi) che entreranno in campo. Cosi' pure per i
dirigenti che dirigeranno queste belle gare. Laddove e' possibile, anzi molto spesso, chiudiamo un
occhio....anzi tutti e due e lasciamo che le cose scorrano nella pace piu' assoluta. 
						
		
Palleggio
scritto da gb11 il 06-02-2010
Eppure e' cosi' semplice...
E' doppia quando la palla esce dalle mani e rotea. E' trattenuta quando, durante il contatto, la palla



scende sotto la fronte.
Detto questo, guardate i palleggiatori di alto livello e poi ditemi se la palla esce mai roteando o se
talvolta scende sotto la fronte. Cosi', finalmente, si capira' quale dei 2 falli e' piu' GRAVE nel
giovanile.
						
		
Arbitraggi
scritto da Politi G il 07-02-2010
Visto che una volta ogni morte di Papa esce un argomento che riguarda la pallavolo e nasce un
minimo di confronto che ritengo utile voglio esprimere la mia opinione in merito al palleggio e agli
arbitraggi.
Intanto vi dico che assistendo spesso a finali Provinciali e Nazionali under 14 i falli fischiati in fase di
palleggio sono davvero pochi, nelle fasi Proviniciali addirittura quasi nessuno, e questo non mi trova
per niente d'accordo. Se e' vero che nell'alto livello ormai le doppie ai palleggiatori non le fischia piu'
nessuno, secondo il mio punto di vista, in fase di apprendimento quando c'e' fallo andrebbe
sanzionato altrimenti si crea solo confusione in chi sta imparando e non solo. Dico questo perche'
anche in serie D a seconda di chi entra in palestra ad arbitrare le palleggiatrici si preoccupano
oppure no e questo e' assurdo, la linea dovrebbe essere il piu' possibile omogenea e non
discrezionale.
Fatta questa premessa mi sembra giusto sottolineare che all'ultimo aggiornamento che ho fatto a
Sesto con relatori molto qualificati nella pallavolo giovanile e non solo, e' stato detto che in fase di
apprendimento e' piu' tollerabile trattenere LEGGERMENTE il pallone se questo favorisce una
giusta postura tecnica perche' in futuro e' un gesto che si corregge abbastanza agevolmente. A
questo punto la domanda che sorge spontanea e' la seguente: quanto e' il limite? Qui si potrebbe
dibattere una vita e ognuno lo potrebbe interpretare sempre a proprio favore, il mio punto di vista e'
che chi palleggia non dovrebbe trarre un vantaggio da un gesto che di per se e' falloso. Mi spiego,
se la trattenuta e' lieve e conseguente di un tipo di didattica proposto dall'allenatore e' una cosa, se
la trattenuta invece e' utilizzata solo in casi di palla staccata da rete o molto alta per rendere l'alzata
piu' precisa a questo punto e' evidente che ne voglio trarre un vantaggio e questo a mio avviso
andrebbe sanzionato. Per quanto riguarda le doppie io sono sempre stato un accanito sostenitore
del premiare il gesto tecnico quando si parla di bimbe in fase di apprendimento. Quando una palla
e' comoda naturalmente deve essere palleggiata in maniera corretta, quando e' meno comoda io
non mi scandalizzo se si premia il tentativo di palleggiarla comunque se il fallo non e' esagerato
anche perche' da una doppia difficilmente se ne trae un vantaggio.
Passando agli arbitraggi under 14 e 13 io sono d'accordo con chi ha scritto: chiudiamo un occhio.
Chi ha provato a salire sul seggiolone sa quanto sia difficile vedere tutto e prendere decisioni
nell'immediato quindi collaboriamo tutti nel dare una mano a questa gente e chissa' che domani tra
tanti magari non ci ritroviamo qualche buon arbitro. Non so se qualcuno ha visto le recenti finali di
coppa Italia maschile a Montecatini, nella prima giornata a Trento e' stata data una battuta fuori che
era dentro il campo, nemmeno sulla linea ma dentro si e' vista bene al rallentatore, eppure li c'e' un
giudice di linea che guarda solo quella. Qualche anno fa un errore analogo decise una finale di
Coppa Campioni a favore di Modena, se non sbaglio. Se ci sono errori a quei livelli con 6 arbitri
come fa un genitore dirigente a non sbagliare? E con questo interrogativo saluto tutti e mi scuso per
essermi dilungato un po'.
						
		
appassionato
scritto da curioso il 07-02-2010
chedo a BEPPE assiduo frequentatore di palestre e e che conosce bene le squadre se veramente
in under 13 le piu forti sono come si vocifera
nottolini 97...lido....discobolo...pantera..grazie
						
		
Doppie e company....
scritto da ????? il 07-02-2010
Beppe, so perfettamente che sei un assiduo e costante spettatore delle palestre dove si gioca il
giovanile e a volte, quando sei libero guardi volentieri anche anche gare regionali. Ma scusa, ti sei



risposto da solo con l'intervento che hai appena fatto....nemmeno nelle fasi nazionali fischiano le
doppie e le trattenute come dovrebbero?!?!? Gli arbitri provinciali e talvolta quelli regionali che
coprono le fasi finali dei gironi, perche' si dovrebbero comportare diversamente? Hai mai guardato
negli occhi una bambina di 12 anni alla quale vengono fischiate le doppie? Fa veramente
tenerezza....e non c'e' un solo allenatore che le fa capire in quel momento dove ha sbagliato!!!!!
Magari in allenamento lo fara'....ma e' in partita che deve anche essere corretta...gli arbitri
puniscono, gli allenatori insegnano. Ma un buon arbitro non deve solo saper punire al momento
giusto, ma anche saper educare. Vorrei proporre agli arbitri una cosa che ritengo molto importante
nel settore giovanile, nel momento in cui viene sanzionato un fallo di doppia o trattenuta, fatelo con
il sorriso sulle labbra.................... 
						
		
..........
scritto da Politi G il 08-02-2010
Non voglio aprire una discussione su questo ma 12 anni sono sicuramente pochi per spiegare tutto
ma a 14 io sarei contento che un arbitro quando una mia bimba fa fallo lo sanzionasse, poi sta a me
corregerla e evitare che lo continui a fare, che poi lo facciano con il sorriso puo' essere una cosa
simpatica ma non essenziale. Non possono essere gli arbitri che vedono le bimbe solo durante la
gara a educarle ma i loro allenatori. Chi si arrabbia perche' gli viene fischiata una doppia evidente
perche' puo' perdere la gara dovrebbe chiedersi come mai la sua bimba ha sbagliato invece che
inveire contro l'arbitro perche' magari la gara prima nessuno fischiava nulla.
Comunque io esprimo solo il mio parere, credo che chi va in palestra da parecchi anni dovrebbe
essersi fatta una propria opinione sui modelli da seguire e da proporre altrimenti sarei stato, e forse
lo sono, poco piu' di un custode.
						
		
doppie
scritto da allafinfine il 08-02-2010
Sono dell'idea che se a 14 anni una ragazzina non ha ancora imparato l'impostazione del palleggio
non sara' mai una brava palleggiatrice....2 esempi fra tutti...buona, anzi ottima palleggiatrice della
Valdiserchio (anno 97). Scarsa e ormai irrecuperabile palleggiatrice del Lucca Volley u18/1div (anno
91).........entrambe hanno pero' in comune la voglia di giocare divertendosi....ad ogniuno il suo
spirito di divertimento! 
						
		
x tecnici
scritto da genitore del 92 no nottolini il 08-02-2010
Sarebbe meglio che mettessero in pratica quello che scrivono
i professori li devono fare in palestra non sui forum.
						
		
Trattenuta e doppia
scritto da gibbo2 il 09-02-2010
Concordo con chi dice di poter chiudere un'occhio con le bimbe + piccole.
Ritengo pero' che debba essere stabilito almeno un limite.
Ci sono allenatori che insegnano e permettono alle loro palleggiatrici di farci una pennicchella con la
palla in mano prima di alzarla.
Questo lo ritengo ingiusto e frustrante perche' invece di pallavolo si tratta a mio avviso di palla
rilanciata.
Nel corso del torneo di sarzana,caso evidente e continuo di trattenuta esagerata durante partita
u13, ci siamo sentiti dire dall'arbitro,molto giovane:"ma non posso fischiarla,senno' dovrei fischiare
ad ogni scambio e non giocherebbe la squadra".
Risultato,l'alzatrice non sbagliava un'alzata e risultato, lottato punto su punto,chiaramente falsato.
La partita successiva,la stessa squadra contro il Vallestura,stesso problema.Pero'
l'arbitro,esperto,dopo le ripetute lamentele  da parte dell'allenatrice,ha cominciato a fischiare tutte le
trattenute alla bimba alzatrice.
Morale,l'allenatore della squadra spezzina ha chiamato time-out,parlato con la bimba,e lei ha
cominciato a trattenerla di meno col risultato di perdere il set.



Allora,cos'e' importante,il bene della bimba o il risultato?
A voi i commenti.

						
		
X CURIOSO
scritto da gibbo2 il 09-02-2010
se ti puo' interessare, ti do il mio pronostico.
Nottolini 97 su tutti
2)Pantera-Lucca Volley
3)Lido-Discobolo-Jenco
						
		
Tanto lo sapevo!
scritto da Albe16 il 09-02-2010
mi ci avete tirato per i capelli! Perche' credi che lo scorso anno mi sia beccato 6 mesi di squalifica?
Che sono un personaggio scomodo nella pallavolo lucchese lo sanno tutti ma preferisco esserlo che
non essere un falso buonista! Le cose quando vanno dette vanno dette!
A proposito io mi sono preso 6 mesi di squalifica mentre qualcuno continua regolarmente ad
arbitrare grazie a persone che non hanno avuto il coraggio di mettere nero su bianco il fatto della
gomitata ricevuta dal sottoscritto. "sai poi ci puo' capitare che ce lo ritroviamo come arbitro"! e qui
chiudo sull'argomento! Ritorno a fare una mia valutazione che tanto vado dicendo e che quindi
posso anche scrivere! Dopo qualche giorno ho letto un commento dove si faceva notare che le due
centrali dell'altra squadra finalista avevano totalizzato in quella partita ben 29 punti caduana, Totali
58 punti! Siccome penso che un po' di pallavolo l'ho vista in questi anni mi sono posto la domanda
perche' se c'ho in squadra una macchina da guerra che mi consente di realizzare a partita ben oltre
50 punti poi in selezione trovo solo le due centrali e non anche la palleggiatrice che sa mettere cosi'
bene in condizione di attaccare queste due bocche da fuoco? Le palleggiatrici erano di due societa'
diverse una System l'altra Nottolini! Nessuno e' masochista quindi un motivo ci sara' pure stato! Ai
posteri l'ardua sentenza!
						
		
X ALBE16
scritto da gibbo2 il 09-02-2010
ti son nel cuore,pero' a prescindere dalla gomitata/squalifica/arbitro che evidentemente di ha
danneggiato ed irritato,la peggior cosa,almeno per me,e' la reazione e la frustrazione delle
bimbe,che ritenevano ingiusta la situazione ed il modo di giocare dell'alzatrice avversaria,ingiusto il
risultato dell'incontro e poi del risultato finale perche' grazie a quei 2 set vinti quella squadra s'ando
a giocare la final four.
A prescindere dal risultato,il coach non sapeva cosa rispondere alle nostre bimbe tristi ed
umiliate.Sudore ed ore ed ore di allenamenti sui palleggi per migliorare risultavano in quel 
momento inutili ai loro occhi.
Mi dirai anche le sconfitte servono,queste cose fanno scuola ed irrobustiscono il carattere.Sara'
anche cosi',pero' passatemi il termine,a me hanno fatto girare parecchio i coglioni!
						
		
Per gibbo2
scritto da Mediavalle il 10-02-2010
Occhio anche al 98 del Nottolini. L'ho visto al torneo a Barga sono piu' piccole di un anno rispetto al
gruppo 97 ma sono cresciute parecchio.
						
		
x mediavalle
scritto da gibbo2 il 10-02-2010
Le ho viste anch'io a barga e ti do' pienamente ragione.sono migliorate parecchio.Pero' passa la
prima del girone ed il lucca volley e' una gran bella squadra.considerando che nel gironeb ci sono
pantera e nottolini 97,anche se dovesse fare lo spareggio delle migliori seconde,la vedo chiusa.Ma
il mio e' solo un pronostico.Sara' il campo a decidere.



						
		
X MEDIAVALLE2
scritto da gibbo2 il 10-02-2010
Vorrei aggiungere che nel girone della versilia,penso che sia un terno al lotto.
Lido,discobolo e jenco se la dovrebbero giocare pero' con l'aggiunta della squadra maschile del lido
e la squadra mista del pietrasanta e' tutto molto incerto.
Si sa' che a questa eta' i maschietti possono essere decisivi.
						
		
Per gibbo2
scritto da Mediavalle il 10-02-2010
I maschietti possono essere decisivi sia in negativo che in positivo!
sono positivi per la forza e negativi per una maggiore indisciplina nello stare in campo!
						
		
Informazione!
scritto da Allenatore  il 11-02-2010
chi sono gli allenatori dei gruppi 97 e 98 della Nottolini?
Sono un allenatore di Bientina e mi piacerebbe organizzare delle amichevoli!
						
		
Informazione
scritto da Alessandro Pardini il 11-02-2010
Gli allenatori dei gruppi '97 e '98 sono Becheroni Sandro, Saettoni Elena e Del Vecchio Eleonora.
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Buona ma difficile vittoria a Piano di Conca.
30-01-2010 - Serie D
		
30/01/10 - 12a giornata
Fratres - Nottolini 2-3 (22/25 26/24 21/25 25/18 10/15)

Buona ma difficile vittoria, ottenuta dalle nostre ragazze al termine di una partita lottata da ambedue
le squadre con volonta' e determinazione, che alla fine ha sorriso ad una Nottolini che nel tie-breack
e' rimasta piu' lucida e ha meritatamente ottenuto i 2 punti.
La partita e' stata agonisticamente avvincente anche se forse ambedue le compagini hanno
commesso qualche errore di troppo.
La nostra formazione, schierata con Baroni, Barsetti, Giorgi, De Cicco, Vujko, Gradi e Bertolucci,
sostituita poi nel corso della partita da Pollastrini, ha giocato un po' a sprazzi e forse non e' riuscita
ad esprimere la migliore pallavolo ma di contro dobbiamo dire che le ragazze del Fratres hanno
giocato meglio di altre volte ed hanno meritato di arrivare a giocarsi la vittoria al quinto set.
Se un appunto possiamo fare alla nostra compagine e' quello di aver battuto in modo non troppo
incisivo e non essere stata troppo precisa in ricezione.
Comunque, come detto, altri due punti importanti che confermano la nostra compagine in testa al
campionato e danno la possibilita' al tecnico Sandro Landi, che ha recuparato anche la Giorgi, di
continuare a lavorare per i prossimi impegni, il primo dei quali ci vedra' ospitare, sabato 06/02 alle
18.00 a Camigliano, la formazione del Pietrasanta attualmente collocata a meta' della classifica. 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Mai contenti!
scritto da N8lini il 31-01-2010
seppur perdendo un punto sulle inseguitrici uscite da Piano di Conca con una vittoria. ma che volete
di piu'?
						
		
Nota positiva!
scritto da Albe16 il 01-02-2010
Sebbene sia stata una partita tirata con in campo nelle due squadre giocatrici che definirei piu' o
meno vecchie "marpione" un plauso va alla giovane arbitro che ha saputo arbitrare senza ergersi a
protagonista ma bensi' mantenendo sempre la massima tranquillita' e lucidita' nelle decisioni prese!
						
		
MA VIAAAA
scritto da r. f. il 02-02-2010
Facile complimentarsi con gli arbitri quando si vince... piu' difficile farlo quando ti fischiano 13
(tredici) doppie INESISTENTI e perdi con tutti parziali di 2 punti!!!
						
		
complimenti
scritto da ????? il 08-02-2010
Ma Roberto! te sai bene che la nNottolini non e' poi cosi' complimentosa con gli arbitri di
solito.....anche quando vince facilmente. Quindi Giada deve essere stata veramente bravina.
Brava!Punto.
						
		
CHIARIMENTO
scritto da Roberto Funai il 08-02-2010
Onde evitare fraintendimenti chi si e' firmato come R.F. pur scrivendo cose REALMENTE accadute
non e' il sottoscritto!Poi che ad Albe & C. non piaccia mai l'arbitro e' un altro discorso :))))))
						
		
carissimo Roberto
scritto da Albe16 il 08-02-2010
Non e' detto che al sottoscritto non piaccia l'arbitro! L'arbitro non piace quando il modo di arbitrare
non e' dei migliori. Ti posso dire che sabato scorso ho visto una partita dove la Nottolini non ci
incastrava per niente e per la prima volta ho visto fischiare una doppia sul primo tocco.
Evidentemente e' una nuova norma del regolamento!
						
		
arbitri
scritto da ????? il 08-02-2010
Ti chiedo scusa ma mi sono fidato delle iniziali, e devo dire che sembravi tu anche nel modo in cui ti
sei espresso ;) .....vabbe'....alla nottolini, all'oasi, al cnl, al lucca volley......sono svariate le societa' a
cui non va bene il direttore di gara...in provincia di lucca abbiamo questi arbitri, e se non vanno
bene fate i campionati con altre province!!!!!! Vi rendereste conto che la realta' sarebbe molto simile
alla nostra......
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Secondi al giro di boa.
29-01-2010 - Serie C
		
28/01/10 - 10a giornata (recupero)
FolgoreIlFotoamatore - Nottolini Capannori 0-3 (14/25 23/25 10/25) 

Con questa ulteriore vittoria, ottenuta in un'ora scarsa di gioco al termine di una prestazione non
brillantissima ma scaltra e cinica, confermiamo e consolidiamo il secondo posto in classifica a soli
due punti dalla capolista Gardenia Grosseto.
La partita non e' stata esaltante dal punto di vista tecnico e del ritmo ed ha visto le nostre ragazze
giocare a sprazzi ed in modo frammentario ma la realta' dei fatti e' che sono arrivati altri tre punti
importanti per il proseguio del campionato.
Mister Becheroni ha schierato il sestetto con l'inserimento fin dall'inizio di Alessia Pollacchi,
lasciando a riposo Chiara Masini e nei set successivi ha impiegato anche Arianna De Cicco e
Francesca Marchetti.
Sabato turno di riposo per i campionati regionali, l'appuntamento quindi e' per il sabato succesivo al
Piaggia di Capannori per l'impegnativo scontro contro quel Labronica Livorno che stasera ha
nettamente sconfitto il Versilia.
Tabellini:
Bertini 18, Lenzi 4, Lucchesi 6, Pagni 8, De Cicco 2, Pollacchi 11, Marchetti 2, Sbrana S. e L.,
Masini n.e., Frangioni n.e.
Per completare i risultati della giornata riportiamo anche:
Labronica Livorno - Versilia 3-0.
Si chiude cosi' questo stupendo girone di andata che ci vede, attualmente, conquistare un'
inaspettata e solitaria seconda posizione in classifica con la bellezza di 32 punti e 6 punti di
vantaggio sulle piu' immediate inseguitrici.
Il termine "inaspettata" e' riferito all'inizio del campionato quando, pur fiduciosi di poter raggiungere
dei buoni risultati, soprattutto dopo i primi positivi test di Coppa Toscana, non potevamo
razionalmente sperare in un simile cammino anche se poi nel corso del girone di andata era emersa
la possibilita' e quindi cresciuta la determinazione per raggiungere tale obiettivo intermedio.
Dire che siamo soddisfatti di questa situazione e del comportamento delle nostre ragazze e'
sicuramente il minimo ma al contempo dobbiamo rimanere attenti alle reali possibilita' e condizioni
della nostra squadra in relazione soprattutto alla forza ed agli obiettivi delle nostre rivali, con in 
testa la capoclassifica Gardenia Grosseto ed a seguire Lucca Volley ,Carmignano, Versilia ecc.
senza dimenticare quel Riotorto atteso da tutti ad inizio anno tra le prime della classe.
Con questo voglio dire che noi tenteremo con tutte le nostre forze di confermare quanto di buono
fatto fino ad ora ma al contempo non dovremo fare drammi o abbatterci nel caso che il lungo e
difficile cammino nel girone di ritorno non ci riservasse le stesse soddisfazioni e risultati di quello di
andata.
Il nostro impegno rimane quello di continuare a lavorare con volonta' e determinazioni massimali e
crederci fino in fondo per far crescere ulteriormente questo favoloso gruppo di ragazze rimanendo
con i piedi per terra e soprattutto coscienti delle nostre potenzialita' e possibilita' in considerazione
anche del fatto che la classifica e' veramente corta e che il distacco tra la zona play off a quella
retrocessione e' veramente esiguo e quindi basta qualche passo falso per ritrovarsi dalle stelle alle
stalle. 

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		





Commenti

Tutte le ciambelle con il buco!
scritto da anticacciatore di scoup il 29-01-2010
Si perche' fuori la Masini dentro la Pollacchi e che fa? 11 punti dietro solo ad una Rita Bertini! Ma
per esprimere tutte le sue potenzialita', visto il fisico che si ritrova sono piu' che buone, doveva
venire da voi. E' vero che gli avete fatto fare una discreta esperienza dalla serie D alla 1divisione e
poi in prima squadra! Sara' solo fortuna o sara' lungimiranza?
						
		
Risultato
scritto da Arrabbiato il 29-01-2010
Brutti culoni schifosi disonore della pallavvolo vi va tutto bene ma finira' e retrocederete disonore
della pallavvolo e ladri di risultati brutti culoni schifosi
						
		
sara'.....
scritto da N8lini il 29-01-2010
ma in questo girone d'andata, a parte la sconfitta con il Versilia, ci siamo divertiti parecchio alla
faccia tua caro Arrabbiato e di tutti i gufi che prevedevano una nostra retrocessione gia' scritta e
sentenziata!
						
		
Siate onesti
scritto da Tecnico_di_Fuori il 29-01-2010
Ma non diciamo C.....e, mi pare ovvio che l'obbiettivo siano i play-off, la vittoria con la Folgore mi
pareva dovuta vista la notevole differenza tecnica, e cosi' e' stato.Riguardo la Pollacchi devo dire
che avete fatto un ottimo affare soffiandola al Lucca V. Credo vi dara' grandi soddisfazioni.Di nuovo
complimenti.
						
		
Mah...............
scritto da Vecchio saggio (falso) il 29-01-2010
Col senno di poi! Complimenti alla Nottolini per aver creduto ed investito sulla ragazza dandole
anche certe opportunita'!
						
		
Risultati
scritto da Cacciatore di scoup il 29-01-2010
Sole e nuvole sulla pallavolo Lucchese,brilla la Nottolini che continua la sua marcia trionfale
passeggiando sul campo della Folgore che a quanto dicono i punteggi ha opposto una ben misera
resistenza.Si dibatte sulla crescita di Pollacchi,ma vi siete domandati chi l'allena in questa
stagione?Se si allora avete gia' la risposta.sole sul Lucca Volley che torna alla vittoria prevalendo
su un Sistem sciupone che non riesce a dare continuita' alle sue prestazioni e favorisce un Lucca
Volley che seppure al piccolo trotto,spesso anche con giocatrici che vagano per il campo,porta a
casa una vittoria scaccia crisi.La corrazzata Lucchese ancora molto lontana dalle sue performance
miogliori schiera a sorpresa il giovane libero Lena(scuola Nottolini):bocciatura per Scatena,apparsa
ultimamente un po' appannata,o semplice avvicendamento?Nuvole sul Versilia che sul difficilissimo
campo della Labronica soccombe con una prestazione non proprio da incorniciare.Livorno e' un
campo molto ostico quindi la sconfitta ci poteva stare ma non certamente di queste
proporzioni.Mister Berti avra' un po' da lavorare per riassettare la barca,ma ha le capacita' per farlo.
						
		
Chi?
scritto da Curiosetta il 29-01-2010
Chi l'allenara' mai quest'anno la Pollacchi? Velasco? Sara' che la Pollacchi, ragazza molto umile e
con gran voglia di fare, si e' messa a disposizione ed integrata bene nel gruppo! Merito anche suo



se' sta crescendo!
						
		
per chi.........
scritto da un amico il 29-01-2010
Senza dubbio e' anche merito suo,ma diamo anche a Cesare quel che e' di Cesare, cioe Sandro.
						
		
xxx
scritto da yyy il 29-01-2010
o cacciatore di scoop prima di dire scuola nottolini a proposito 
di GIADA chiedilo a lei vediamo cosa dice.........
						
		
Per la precisione
scritto da Ciccio_Valenti il 29-01-2010
Tanto per dare a Cesare quello che e' di Cesare, avrei da obbiettare sulla scuola di Lena, mi risulta
che ha passato tutta la sua giovinezza nel Lucca Volley... quanto a Pollacchi se non e' zuppa e' pan
bagnato.Comunque come ha detto giustamente Amico...un diamo anche il giusto merito alle
capacita' delle ragazze.
						
		
Ma per favore!
scritto da Cesare il 29-01-2010
Per Lena alla Nottolini almeno hanno iniziato ad allenarla da libero, se ora e' possibile farla giocare
in serie C come libero non e' che di colpo si e' inventata libero. gli addetti ai lavori sanno che
l'allenamento del libero e' specifico!
Per quanto riguarda la Pollacchi dire che se non e' zuppa e' pan bagnato mi sembra voler non
vedere l'evidenza dei miglioramenti fatti. Se rimane li' una ragazza sprecata, con il fisico che si
ritrova, sara' la Batastini ! 
						
		
com
scritto da pilade il 29-01-2010
ma se e' li la BATASTINI merito di qualcuno sara'............o e' merito
della nottolini..
						
		
Calma!
scritto da Albe16 il 30-01-2010
Mi sento di intervenire per riportare la discussione su un binario accettabile. Qui si sono fatti dei
nomi di ragazze, peraltro giovani che hanno tutto il tempo, se guidate bene, di dimostrare le loro
capacita' nel mondo della pallavolo. Tutti sappiamo che le due societa' hanno fatto scelte diverse e
che per il momento sono li' nei primi posti della classifica con un girone di ritorno ancora da iniziare.
Quindi calma!   
						
		
Crescita
scritto da Tecnico Fipav il 30-01-2010
Le cose vanno dette come stanno,per quanto riguarda Pollacchi il Merito di quello che sta' facendo
e' solo della Nottolini,visto quello che era quando e' arrivata da loro.Per quanto riguarda Lena,non
me ne voglia,ma il poter giocare in serie C e' ancora una forzatura visto che da quando e' tornata al
Lucca Volley,anche a detta di alcune sue compagne di miglioramenti ne ha fatti ben
pochi.L'impostazione tecnica  le era stata data con grande precisione,ora la sta' perdendo e
sicuramente si riscontra un discreto regresso,poi come dice qualcuno chiediamolo a lei.Su Batastini
non mi pronuncio visto che ormai da anni la vedo allo stesso livello e quindi a meno che il suo
sviluppo non subisca una accellerazione improvvisa e' difficile giudicare le sue reali
possibilita'.Ovviamente queste sono mie convinzioni personali,ma avendo seguito negli anni la vita



sportiva di queste giovani credo di non essermi sbagliato.
						
		
Crescita
scritto da Altro tecnico Fipav il 30-01-2010
Sono daccordo con il mio collega che ha espresso la realta' della situazione riguardo alle giovani in
causa.La Pollacchi ci ha messo certamente del suo,ma aveva bisogno di chi la mettesse nelle
giuste condizioni di poterlo fare e questo alla Nottolini l'ha trovato.La fortuna di una atleta e' anche
quella di trovarsi al posto giusto al momento giusto con il tecnico giusto.Lena dovra' ancora lavorare
tanto per capire cosa potra' diventare e a mio giudizio questa per lei e' una annata un po' sprecata
visto il divario che c'e' tra lei e Scatena che rimane titolare a tutti gli effetti.Batastini ha fatto vedere
ben poco e mi sembra che si sia bloccata su un livello medio basso.
						
		
Poco tecnico...
scritto da gb11 il 30-01-2010
Perche' tutti questi TECNICI FIPAV (o presunti tali), anziche' sparare sentenze sui forum, non si
danno da fare in palestra per "creare" qualche giocatrice da C in piu', visto che sembra ce ne siano
solo 2 o 3?!!!
Per arrabbiato: spero che tu ti sia rassegnato all'evidenza e che nel girone di ritorno la smetta di
annoiarci col tuo solito banale e ripetitivo intervento...
						
		
Opinioni 
scritto da Marco_63 (Lucca_V) il 30-01-2010
Come sempre tutti questi tecnici (che altro non sono che dirigenti N8lini camuffati)cercano di
screditare il lavoro delle persone sperando magari che a queste ragazze venga la voglia di militare
nelle loro fila. Per dovere di cronaca visto che siamo chiamati in causa, a Pollacchi (nata e cresciuta
nel LV e che io stimo profondamente) e' stata fatta una corte spietata e dopo tanti anni solo
quest'anno e' stata inserita nel gruppo di serie C. Lena (nata e cresciua nel LV), dopo due anni nella
societa' N8lini non ha mai toccato boccia in prima squadra. Batastini (anno 92), venuta dal
Capannori dove aveva avuta una scarsa preparazione a soli 17 anni milita e ha il suo spazio in serie
C. Quindi per favore non mettetevi sulla poltrona di giudici supremi. Ogni allenatore ha pregi e
difetti, e i risultati si vedranno nel tempo. Grazie dello spazio e auguri per il campionato.
						
		
allusioni gratuite
scritto da Del Vecchio il 30-01-2010
Per Marco 63,non puoi dire che i tecnici fipav sono dirigenti Nottolini, puoi intervenire dire la tua ma
non alludere certe cose,se non ne hai la certezza, in quanto ti ripeto il nostro e' un forum libero per
interventi senza offese o allusioni a qualcuno, quindi calma con certi virgolettati, pensalo ma non lo
scrivere su di un forum.
Come vedi io mi firmo e sai chi sono!
						
		
Per Marco 63
scritto da Osservatore attento il 30-01-2010
Certo hai una bella fantasia a dire quello che dici la verita' fa male lo capisco ma negare l'evidenza
e' veramente clamoroso.i tecnici Fipav a cui alludi e dici essere (dirigenti camuffati)penso siano
alcuni dei molti allenatori che nella nostra provincia hanno solo capacita'di parlare pur avendo occhi
per vedere e per vedere e sapere la storia di Pollacchi,Lena,Batastini ci vuole poco e quindi anche
loro ci possono arrivare.Penso che sia ingiusto imputare alla societa' che ci ospita sul suo forum
tutte le colpe che pensi ma come sempre e' piu' facile fare dietrologia che lavorare in palestra sulle
giovani.Ciao e buona giornata(magari in palestra a fare crescere qualcuno).
						
		
Per del Vecchio e Osservatore 
scritto da Marco_63 (Lucca_V) il 30-01-2010



Anche io mi firmo e sapete chi sono,Vorrei capire pero' qual'e' l'evidenza a cui fate riferimento, Mi
dispiace Del Vecchio, ma questi toni non li ho creati io ma bensi' certi "tecnici" che pensano di
creare "zizzania" nei gruppi sia nostri che vostri.Io ho sempre rispettato il lavoro di tutti, ed i miei
interventi sul nostro e vostro forum sono li' a testimoniarlo, ma non accetto che si infanghi il lavoro
di nessuno. E qui' voglio chiudere su questo argomento.
						
		
.....continua.......
scritto da Del Vecchio il 30-01-2010
La dirigenza Nottolini non fa alcun riferimento a nessuna societa' e te Marco 63 NON PUOI
SEMPLICEMENTE ALLUDERE CHE SIAMO CAMUFFATI.
Lo hai scritto te, nel tuo intervento e dovresti anche sapere, dei buoni rapporti che attualmente
corrono tra noi e il Lucca V. quindi ti ripeto che certe affermazioni non derivano dalla nostra Societa'.
Noi e Voi sappiamo di Lena e Pollacchi, due Bimbe eccezionali che essendo del '90 avranno
sicuramente la possibilita' di crescere e far parlare di esse sicuramente in futuro.

						
		
Scusa l'ignoranza
scritto da Albe16 il 30-01-2010
Ma io non so chi sei Marco_63! 
						
		
Siete bravi solo voi!!
scritto da Anticacciatore di scoup il 30-01-2010
Certo voi che simpatizzate Nottolini siete proprio forti, sono brave solo le vostre atlete e in
particolare quelle allenate da Becheroni il quale deve ancora "dimostrare qualcosa" da quando
allena a Capannori. Non me ne voglia il tecnico ma se non erro per ora.......zero tituli e tanti flop!!
						
		
per i tecnici bravi e informati (oltretutto FIPAV)
scritto da CECCHI FRANCESCO il 30-01-2010
Personalmente tutto quello che dite non mi tocca, ma neanche mi diverte. Penso che sarebbe
coerente e bello se riusciste a farvi vedere o conoscere affinche' la vostra critica potesse avere un
senso, come da sempre viene ribadito da tutti coloro che si firmano. Sappiate che tutti noi 
lavoriamo con sacrificio cercando di poter fare del nostro meglio in palestra (certamente senza la
vostra capacita'). Comunque al di la delle vostre critiche, a nome mio e di chi la pensa come me,
andate a cagare...
						
		
Datevi una calmata
scritto da Alessandro Becheroni il 30-01-2010
Non intervengo certamente per confutare le affermazioni di Anticacciatore di scoup che peraltro
desidererei conoscere,ne' tantomeno per parlare del mio lavoro da quando alleno a
Capannori,bensi' per evitare che la discussione prenda delle derive poco simpatiche e di scarsa
utilita'.Potrei dire la mia su alcune ragazze,ma mi astengo dal farlo perche' la cosa riguarda solo me
le ragazze e la mia societa'.Vorrei pero'che cosi' facessero anche tanti pseudo tecnici che non
hanno altro da fare che parlare per parlare e con loro anche Marco 63 che,non ho il piacere di
conoscere,che spara accuse sciocche e fuorvianti.Io sono per un dibattito sereno tra uomini che si
firmano e non persone che si nascondono per giustificare la loro incapacita' o meglio il loro scarso
coraggio nell'avvalorare con nome e cognome le loro affermazioni.Difficilmente partecipo a
discussioni sul forum,anche se leggo quasi tutti gli interventi,specialmente quelli dei miei detrattori, 
perche' per come sono fatto io le cose preferisco dirle direttamente a chi devo dirle e non farle dire
per me da un personaggio di fantasia o meglio da un nick. Grazie per l'attenzione e buon lavoro a
tutti Aessandro Becheroni.
						
		
Non voglio fare polemica



scritto da Marco_63 (Lucca_V) il 30-01-2010
Scusami Del Vecchio so bene dei buoni rapporti tra le societa' (anche perche' ne faccio parte) ho
solo reagito a dei giudizi secondo me ingiusti verso persone che cercano difare il proprio lavoro al
meglio,niente di personale.Per Alessandro Becheroni, io sono quello che mi sono complimentato
con te Sabato scorso alla ITIS per la partita di Sabato.Saluti a tutti
						
		
Peccato
scritto da Alessandro Pardini il 30-01-2010
Nei commenti della precedente partita gli interventi firmati o non avevano preso una deriva carina e
simpatica in cui, tra filastrocche ben concepite ed interventi ponderati anche se critici o benevoli, si
era vissuto un momento apprezzabile di confronto e discussione.
Come ho gia' detto piu' volte ogni Societa' percorre la propria strada avendone poi i risultati cosi'
meritati, condividendo il lavoro con i tecnici di fiducia che ritiene piu' adatti a sviluppare certi
programmi di squadra o con le singole atlete. 
Tutti gli altri discorsi sono aria fritta e rifritta che lasciano il tempo che trovano e sopratutto e'
veramente superfluo e non condivisibile stare a fare confronti improponibili o analisi ipercritiche su
situazioni che non hanno basi di certezza.
Trovo inoltre assolutamente antipatico mettere di mezzo atlete giovani che stanno vivendo il loro
percorso sportivo impegnandosi e fidandosi dei tecnici che le seguono.
Cerchiamo sempre di rimanere il piu' obiettivi e razionali possibile senza farci accecare dalla rivalita'
o dalla simpatia od antipatia per questo o quel personaggio e sopratutto ben vengano interventi
anche critici che rimangano pero' nell'ambito di un tranquillo e sereno confronto tra persone che
gravitano nel mondo della pallavolo.
						
		
una stretta di mano.....
scritto da Del Vecchio il 31-01-2010
Vedi Marco 63,viene infamato anche Sandro Becheroni,al quale viene imputato,di non aver vinto
niente,ovviamente se Sandro e' alla Nottolini da circa 9/10 anni un motivo c'e',e ce lo teniamo ben
stretto sia il motivo che l'allenatore,in quanto ai dirigenti Nottolini ti posso assicurare che non sono i
tecnici fipav,e qui voglio finirla e parliamo d'altro e appena ci incontreremo ci stringeremo la
mano,dopo un buon caffe'.
						
		
Per del Vecchio
scritto da Anticacciatore di scoup il 31-01-2010
Io non ho infamato Becheroni, ho semplicemente evidenziato la realta'. Come lui molti altri tecnici
che operano in lucchesia non hanno ottenuto risultati (parlo di quelli agonistici, vittoria di campionati
per intenderci!!) per cui non ci vedo nulla di male nella mia critica. Se poi la Nottolini se lo tiene ben
stretto e' una scelta societaria che non discuto.
Spero vivamente che la vostra squadra riesca ad essere promossa nel qualcaso faro' i complimenti
al tecnico. Un consiglio, se lo accettate, fatela finita di dire che il vostro obbiettivo era la salvezza,
non si prendono giocatrici che hanno militato in B e in C per perseguire tale scopo.
						
		
Ora basta!!!
scritto da Alessandro Pardini il 01-02-2010
Mi fate veramente perdere la pazienza ma e' mai possibile che tutti abbiano la certezza
dell'assoluta verita' e si permettano di dare giudizi e mettere in dubbio le parole "scritte" di altre
persone?
Anticacciatore di scoop prima di permetterti di dare giudizi e dare del bugiardo ad altre persone
impara almeno a scrivere correttamente il tuo nick.
Per il resto ti invito a leggere l'articolo in oggetto almeno smetti di scrivere delle bischerate.
						
		
Come volevasi dimostrare
scritto da Anticacciatore di scoup il 01-02-2010



Caro Pardini il tuo ultimo intervento e' veramente patetico. Come volevasi dimostrare non accettate
critiche veritiere basate su fatti evidenti, e allora per farvi contenti sai cosa vi dico:............."ma come
siete bravi!!!!!!"
A Proposito, non vedo errori nella scrittura del mio nick.
						
		
Anticacciatore di .....
scritto da Alessandro Pardini il 01-02-2010
Non meriteresti ulteriore risposta ma ti informo che:
1°- non si scrive scoup ma scoop 
2°- le critiche sono sempre state accettate ma sarebbe opportuno che chi le fa avesse almeno
cognizione di cosa scrive. 
						
		
SORRIDIAMO CHE E' MEGLIO
scritto da la maestrina dal pelo rosso il 01-02-2010
Calma, calma, non v'agitate
tutti nella verita' sembra che stiate.
Se del Cecchi si parla male
giustamente vi manda a cagare,
si parla male del Nottolini 
m'innervosite il 'mi povero Pardini.
E da tanto che gli giravano i "coglioni"
vi s'arrovescia anche il Becheroni.
Tutto sommato tra quelli buoni
e un c'e' rimasto che il merlo del Baroni.
Insomma qui, tra cacciatori belli o brutti,
sarebbe meglio volersi bene tutti.
Anche perche' se guardi bene uno in viso,
cosa c'e' di meglio di un sorriso?
						
		
Per anticacciatore di scoop
scritto da Carrarino il 01-02-2010
I complimenti al tecnico Becheroni dovresti gia' farli per tutto quello che in questi anni ha fatto per la
Nottolini e per la pallavolo lucchese.Un tecnico spesso non vince campionati perche' non viene
messo in condizioni di farlo,ricordatevi che il nostro grande Giuseppe Giannetti,grandissimo
allenatore,era supportato da una societa' che ogni anno li metteva a disposizione il meglio che c'era
sulla piazza,poi lui da grande allenatore faceva il resto.Questo io l'ho vissuto direttamente e vi
posso assicurare che la grande Carrarese non era frutto del caso ma bensi' di un lavoro della
societa',direttore sportivo e allenatore.
						
		
Sorridiamo che e' meglio
scritto da Alessandro Pardini il 01-02-2010
O maestrina dal pelo rosso 
col tuo lessico un po' "grosso"
un sorriso mi hai fatto fare
molto meglio che star.. a rosicare.
						
		
..la prima indagine di Montalbano...
scritto da ..Andrea Camilleri.. il 01-02-2010
Ma di questi " buoni rapporti che attualmente corrono tra Nottolini e Lucca Volley" nessuno dice
niente? Gatta ci cova...

						
		



Rapporti
scritto da Marco Tardelli (alias Marco_63) il 01-02-2010
Caro Andrea Camilleri, non e' una regola che nello sport ci si debba per forza odiare, non c'e'
nessuna gatta che cova, c'e' semplicemente agonismo ma rispetto tra due societa' che stanno
facendo bene...
						
		
..l'eta' del dubbio..
scritto da Andrea Cammileri il 01-02-2010
Nessuno dice il contrario Marco 63...certo e' che in prima battuta il commento di Del Vecchio e poi a
seguire la tua risposta, hanno lasciato ad intendere che ci sia qualcosa di piu' di una auspicata
sportivita' tra due societa' notoriamente " rivali"..ti senti quindi di smentire ogni tipo di collaborazione
tra la vostra societa' e la Nottolini per il prossimo anno? ricorda pero', "verba volant scripta manent"..
						
		
Rapporti
scritto da Marco Tardelli (alias Marco_63) il 01-02-2010
Caro Camilleri, ad oggi ci sono due societa' ogniuna con il proprio obbiettivo ed il proprio percorso,
non sono veggente, e "del doman non vi e' certezza"...
						
		
Confermo
scritto da Alessandro Pardini il 01-02-2010
Mi pare doveroso confermare quello che ha scritto Marco Tardelli, infatti non e' detto che se due
Societa' sono rivali debbano forzatamente sussistere rapporti irrispettosi o di odio.
Sicuramente tutte e due le dirigenze ed anche i tecnici hanno cercato di creare un clima di rispetto e
di dialogo che dovrebbe esistere a prescindere da ogni altra ipotetica "manovra" o "programma".
Ed e' molto centrata l'analisi fatta da Marco quando dice che le due Societa' hanno un proprio
obiettivo ed un proprio percorso.
						
		
commento
scritto da osservatore il 01-02-2010
concordo con gli ultimi messaggi inviati e credo che in questo momento le due societa non siano le
migliori solo in alto ma anche a partire dal basso....
						
		
Non so cosa osservi
scritto da Osservatore 2 il 02-02-2010
Sull'alto sono sicuramente d'accordo sul basso per quanto riguarda il Lucca V vedendo le sue
giovanili di quest'anno ho qualche dubbio 
						
		
commento
scritto da osservatore il 02-02-2010
osservo che la squadra under 13 del lucca volley sia l ' unica al momento ad aver partecipato a
tornei nazionali regionali e provinciali arrivando sempre nei primi 4 posti ultimo domenica a
rosignano secondi al donoratico campione provinciale a livorno....ma te la segui pallavolo..
						
		
Un pochino
scritto da Osservatore 2 il 02-02-2010
La seguo quanto basta per aver visto under 14 e 16 ma vedro' anche l'under 13 non si preoccupi. In
quanto allenatore non ti dovresti fare troppa pubblicita' rischi di far brutta figura
						
		
commento
scritto da osservatore il 02-02-2010



mi chiamo Torre Adrian seguo da poco pallavolo e tutti i forum ho la nipote ma non faccio allenatore
ma il muratore.salve.
						
		
Complimenti
scritto da Osservatore 2 il 04-02-2010
Molto lieto di conoscerla signor Torre, per essere uno che segue da poco la pallavolo legge tutti i
forum e esprime commenti tecnici sui valori delle squadre lucchesi. Credo che sia partito nella
maniera piu' congeniale per ambientarsi nel mondo della pallavolo lucchese fatto prevalentemente
di chiacchiere. 
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In attesa delle ultime partite del girone di
andata
28-01-2010 - Serie C
		
27/01/10 - 10a giornata

In attesa che questa sera si disputino le ultime due gare del recupero della 10a giornta che
concluderanno il girone di andata, ecco i risultati delle partite giocate ieri sera:

Pall.Carrarese-Libertas Rosignano 2-3 (25/23 25/21 20/25 14/25 8/15) 
G.S. Sangiuliano-Pallavolo Riotorto  0-3 (22/25 16/25 22/25)     
Lucca Volley -System Frates  3-1 (23/25 25/23 25/19 25/18) 
Pall. Carmignano-Il Forno E I Suoi Sapori 3-0 (25/17 25/10 25/22)  
20/12/09 - La Gardenia-Vbc Grosseto  3-0 (25/15 25/21 25/21) 

Queta sera noi siamo attesi dalla trasferta a San Miniato dove, e' inutile nascondercelo, cercheremo
di fare bottino pieno.
Partita interessante anche quella di Livorno dove la Labronica, prossima nostra avversaria,
affrontera' un Versilia in recupero.
Analizzando i risultati delle ultime giornate salta all'occhio la forte crescita del Riotorto che, atteso
ad un campionato di vertice, dopo un inzio opaco ed il cambio di allenatore, sta ritornando su livelli
di prima fascia, e la continuita' del Rosignano che si dimostra squadra coriacea e combattiva.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Bagarre!
scritto da Attenzione il 28-01-2010
Attenzione perche' la zona retrocessione si e' allargata, da 16 a 20 punti ci sono un sacco di
squadre ed anche a 20 punti non ci si puo' considerare fuori dalla mischia!
						
		
accidenti a voi!
scritto da Cane avvelenato! il 29-01-2010
Mai una gioia, mai una buona notizia! avete vinto anche a S.Miniato e vi ritrovo secondi in classifica
con 32 punti! avete perso solo due partite! Ma mi dite che volete fa'? Un avrete mia cattivi pensieri
ragazzaccie e ragazzacci che non siete altro! §Baroni, Pardini e compagni di merende voglio
proprio vede' che sete boni di fa'?
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Netta vittoria con il Fratres
25-01-2010 - Under 16
		
Nottolini-Frates 3-0 (25/18 25/21 25/12)

Continua con l'ennesima vittoria, la settima consecutiva senza un set perso, il cammino della nostra
compagine nella seconda fase del campionato under 16.
Dobbiamo rilevare che il passaggio dal girone di eccellenza, per noi quest'anno veramente ostico, al
girone D, dal punto di vista tecnico e dell' utilita' agonistica, ha avuto poco senso visto il gap
qualitativo tra i due gironi.
Speriamo almeno che l'aver giocato in modo costante porti i suoi frutti in futuro. 
L'ultimo turno del girone vedra' le nostre ragazze, lunedi' 08/02, impegnate a Pietrasanta contro la
formazione locale.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Un fine settimana
scritto da Concludendo il 26-01-2010
un fine settimana positivo ed inizio! Due 3 a 1 e due 3 a 0!
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Il derby e' nostro con pieno merito.
24-01-2010 - Serie C
		
23/01/10 - 13a giornata
Nottolini Capannori - Lucca Volley 3-1 (25/13 21/25 25/19 25/18)

Finalmente il derby col Lucca Volley si chiude a nostro favore, con pieno merito ed alla fine di una
partita magistralmente gestita dalle nostre ragazze ed altrettanto perfettamente preparata da Mister
Becheroni.
La vittoria e' frutto della Squadra, una Squadra con la S maiuscola ed e' proprio qui la differenza di
stasera tra noi ed il Lucca, infatti la Nottolini ha vinto per merito di tutte le sue componenti, con un
atteggiamento di assoluta collaborazione e partecipazione tra tutte le sue atlete.
La prova di quanto scritto viene dal tabellino della nostra formazione che vede tutte le attaccanti in
doppia cifra ed una crescita costante delle gemelle Sbrana.
La partita inizia con il Lucca Volley che presenta un sestetto con alcune giocatrici schierate in un
ruolo inatteso, ma l'iniziativa finisce per favorire la nostra compagine che domina e stravince il primo
set.
Nel secondo parziale il Lucca Volley ritorna all'antico e favorito anche da un calo generale delle
nostre nei fondamentali, riesce ad aggiudicarsi la frazione per 21/25.
Il terzo ed il quarto set, pur con alcuni scambi molto combattuti ed interessanti, vede la nostra
compagine sempre in vantaggio ritornare a giocare con lucidita' e convinzione per conquistare
meritatamente questi importantissimi tre punti ed un derby che sembrava stregato per i nostri colori.
Devo dire che le nostre ragazze non finiscono di sorprendere e vanno elogiate in toto per
l'atteggiamento costruttivo e volitivo che stanno mettendo in campo sia in allenamento che in partita
e sopratutto per il clima conviviale e di amicizia che hanno trasportato in palestra.
"Ridendo e scherzando" ma sopratutto lavorando sodo ed in modo programmato, abbiamo
consolidato un secondo posto in classifica che all'inizio era impensabile anche per i piu' ottimisti.
C'e', pero', poco tempo per festeggiare ed infatti giovedi' prossimo ci attende il recupero della 10a
giornata con la trasferta a S.Miniato sul campo della Folgore il Fotoamatore per una partita che
potrebbe riservare delle sorprese se non approcciata con la dovuta  concentrazione e umilta'.
Tabellini;
Bertini 19, Lenzi 15, Lucchesi 14, Pagni 15, Masini 11, Sbarana S. 2, Sbrana L, Marchetti n.e.,
Frangioni n.e., De Cicco n.e. 
Punti muro 17, aces 6.

Foto Gallery con alcuni momenti di gioco 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Commenti

Pollacchi
scritto da Albe16 il 24-01-2010
Nel tabellino manca Alessia Pollacchi che non e' stata della partita per una improvvisa
indisposizione accusata nel pomerigggio. Ma la vittoria e' anche sua perche' anche lei come dice
Pardini contribuisce ed ha contribuito a creare questo gruppo che ci sta sorprendendo di partita in
partita. Gia' da lunedi' vogliamo che Alessia sia in palestra. Dai Alessia! 
						
		
Risultato
scritto da Arrabbiato il 24-01-2010
Brutti culoni schifosi avete rubato punti a una grande squadra siete indegni di giocare verrete
espulsi da tutti i campionati e retrocederete brutti culoni schifosi.
						
		
maggiano
scritto da gibbo2 il 24-01-2010
O arrabbiato,fatti curare!(anche se personalmente dubito esista una medicina per te!!)
Perlomeno prometti di provarci,qualche veterinario disponibile vedrai che lo troviamo!!!(chiedo
scusa agli animali tutti.
Ti prego,non farci stare in ansia,senno' cosa sarebbe questo forum senza di te?
						
		
Onore a una regina che abdica
scritto da Volley lucca il 24-01-2010
Onore a una regina che abdica.Ieri sera abbiamo assistito al passaggio di consegne tra Lucca
Volley e Nottolini,abdicare e' sempre difficile ma ieri sera e' stato piu' facile del previsto con la"
regina" che si e'inchinata davanti a al muro invalicabile delle ragazze del presidente Baroni.Le
ragazze della Nottolini hanno condotto  in maniera esemplare il match dimostrando quanto la
sagacia tattica sia importante per raggiungere buoni risultati.Un brave a tutte e ai loro tecnici e un
saluto alla "regina" sperando che presto scompaia lo sguardo sconsolato da gli occhi della sua
palleggiatrice ,specchio dell'intera squadra,che ieri sera e' stata molto vicina ad abdicare anche lei.
						
		
Partita strana
scritto da Tecnico_di fuori il 24-01-2010
Una buona giornata a tutti quelli del forum, io non avevo mai visto queste due squadre sul
campo,ed incuriosito dalla classifica, sono venuto a Capannori,pero' devo dire (sempre da esterno)
che non mi sembrano assolutamente due grandi squadre capaci di poter sopportare una categoria
superiore.E' altrettanto vero che il muro e la ricezione della Nottolini mi sono sembrati efficaci, non
cosi' l'azione degli attaccanti che (ovviamente per demerito delle avversarie) hanno fatto qualche
punto senza il muro avversario.Sicuramente c'e' stata una migliore gestione tattica della partita da
parte di Sig.Becheroni, pero' quando il lucca riusciva ad attaccare mi sembrava piu' efficace.Se
devo essere onesto ritengo dubbie alcune decisioni arbitrali (specialmente nel finale), ma questa
non e' assolutamente una scusante.Ovviamente e' il risultato che conta e quindi complimenti alle
Capannoresi anche se il campionato e' ancora lungo.
						
		
Onore alla Regina che abdica
scritto da Albe_67 il 24-01-2010
Ieri sera c'e' stata veramente una "ecatombe", non ho capito la mossa del primo set dello
spostamento di Malventi,ma siamo matti!!!! Non credo si debbano fare esperimenti in una partita del
genere,specialmente davanti a un Becheroni che (almeno tatticamente) sa come gestire una
partita.Un derby e' sempre una partita strana ma andarsele anche a cercare mi sembra da
pazzi.Comunque il campionato e' lungo, e come ha scritto "Tecnico_di fuori" non mi sembrano due
squadre da promozione, anche se forse una delle due riuscira' a farcela.



						
		
Onore a chi vince
scritto da Marco_63 il 24-01-2010
Purtroppo e' andata male,ci siamo confrontati con una squadra coriacea e compatta che ci ha
messo a dura prova. Poteva essere l'occasione buona per riagganciare il secondo posto,invece
abbiamo lasciato i tre punti sul parquet di Capannori; rendo onore alle avversarie e al pubblico per
la correttezza ed il bel tifo da ambo le parti.Sicuramente il campionato e' ancora lungo e puo' ancora
riservare sorprese. Un "In bocca al lupo" a tutte e due.
						
		
Sorridere sempre............
scritto da Del Vecchio il 24-01-2010
Bella partita ma soprattutto grande sportivita' sia del pubblico che e' accorso numeroso, che delle
atlete in campo e questo ci tengo a sottolinearlo,visto che, dopo la gara col Sistem venimmo
accusati di tutt'altra sportivita'.Elogio la Squadra che dopo la sconfitta di Carmignano vidi che ci
rimase male, tanto che qualcuno piangeva,questo e' un merito di questo gruppo per l'attaccamento
alla squadra ed ai colori bianconeri( anche se calcisticamente preferisco quelli rossoneri)Tutto cio'
mi inorgoglisce sia me, ma anche tutta la dirigenza dal Baroni in testa.Ragazze qualcuno si e'
innamorato di Rita,cosi risulta dal forum, io invece di tutte voi; un gruppo ora eccezionale,ma al
quale gia' da giugno ho incominciato a crederci fin dai primi allenamenti.
Ora vi chiedo, di non allentare la morsa, ma di continuare gia' da giovedi sera e chiudere questo
girone di andata in bellezza. 
						
		
brave
scritto da gio60 il 24-01-2010
faccio i complimenti  alle ragazze nottolini  per la vittoria di ieri sera .....
						
		
Complimenti Nottolini
scritto da Tecnico Fipav il 24-01-2010
Tra i numerosi tecnici presenti c'ero anch'io e forse ero proprio a sedere vicino al "tecnico di
fuori"venuto come tanti miei colleghi piu' per criticare che per prendere dalla partita elementi tecnici
e tattici da riportare alle nostre squadre.La Nottolini non credo pensi di essere una squadra da
primato ma pensi di essere una bella realta' fatta di giocatrici che hanno voglia di applicarsi e di
migliorare e che di partita in partita dimostrino quanto una programmazione seria e un duro lavoro
possano pagare.La Nottolini il suo campionato l'ha gia' vinto,mettendo in ridicolo tutti i tecnici "di
fuori" e "di dentro" che all'inizio,mostrando una totale incapacita' di giudizio, la volevano gia'
retrocessa prima di giocare.Cari colleghi imparate ad apprezzare il lavoro altrui evitando di
dispensare giudizi gratuiti e cercate/cerchiamo di riportare nelle vostre/nostre squadre lo spirito che
ho visto nelle giocatrici della Nottolini che sempre piu' dimostrano di possedere (come diceva
Velasco)gli occhi della tigre.Permettetemi infine di fare i complimenti ai due miei colleghi(sperando
che loro mi considerino tale) Becheroni e Fabbri che stanno costruendo insieme alla loro societa'
una realta' da incorniciare.
						
		
come "al" solito
scritto da al il 24-01-2010
Bravi bravissimi Nottolini vince contro Lucca Volley, 
quindi passa il Nottolini e non il Lucca V....(o no.......) 
bene grande risultato vinto il derby e Nottolini prima delle lucchesi....
Se non fosse che Lucca V. aveva perso anche sabato....
ah.... se facessimo un bel campionato solo squadre di Lucca che vanno in B.
Non e' che ci mancano le squadre veramente forti, ci mancano le regole giuste, bisogenerebbe farle
fare dalla Fipav a Lucca.
						
		



Polemica inutile
scritto da Vecio di pallavolo il 24-01-2010
Ho allenato molte squadre e credo di intendermene un po' di pallavolo,quindi vorrei esprimere il mio
parere sulle proteste riguardo alle doppie fischiate a Tognarelli.Le doppie ci stavano tutte,perche'
Mascia era sempre in ritardo sulla palla e tendeva a inforcarla,forse stanca per il continuo lavoro di
spostamento non ha saputo gestire al meglio i palloni sporchi fornitele dalla riceezione assai
scarsa.Proteste quindi inutili e sopratutto immotivate.
						
		
"al"
scritto da Dante il 24-01-2010
Volevo fare i complimenti ad al per l'intervento lucido e illuminante che ha scritto.
Se poi ci manda anche la traduzione forse capiamo anche noi.
						
		
dal mare
scritto da versilia il 24-01-2010
Complimenti alla Nottolini , purtroppo non sono potuto venire a vedere la partita ma a tutti quelli che
criticano dico; non si fa un campionato cosi' senza una buona organizzazione e preparazione.
Ah complimenti anche per il vosro sito sempre piu' dinamico e per le foto.
						
		
Nottolini Lucca volley
scritto da Io c'ero il 24-01-2010
Sarebbe utile che Cecchi invece di pensare a gli errori arbitrali riflettesse su i suoi,certo e' piu' facile
lamentarsi che fare autocritica.Complimenti alla Nottolini cinica e super concentrata.
						
		
Per tecnico di fuori
scritto da Matematica il 24-01-2010
Penso che ti abbia gia' risposto in maniera piu' che sufficiente Tecnico Fipav. Ma a Lucca e forse
non solo a Lucca e' piu' facile criticare l'operato altrui! Per quanto riguarda i punti delle attaccanti
Nottolini ti rimando ai tabellini in calce al commento della partita! Auguri per il prosieguo della tua
carriera "di fuori"!
						
		
Per tecnico Fipav (che sogna di essere Velasco)
scritto da Tecnico_di fuori il 24-01-2010
Mi sembra che non capisci l'Italiano, io ho espresso un opinione rispettando e facendo i complimenti
alla Nottolini ed i suoi tecnici.
Da quello che dici si evince che sei un membro della societa'; volevo semplicemente precisare che
il muro e la ricezione sono stati efficaci, ma i punti su attacco (schiacciata) sono stati pochi,
qualcosa vorra' dire caro il mio Velasco.Io non voglio assolutamente insegnare niente a nessuno,
ma come sempre succede su questo forum non perdete mai l'occasione di offendere chi la pensa
diversamente da voi.Un in bocca al lupo alla squadra per il futuro.

						
		
per tecnico di fuori!
scritto da esperto il 24-01-2010
voi allenatori siete veramente fissati con le attaccanti, ma le grandi squadre si fanno prima dietro e
poi davanti. la nottolini possiede la miglior linea difensiva e di ricezione di tutto il campionato.
qualcosa vorra' dire....ma te sei veramente un tecnico?
						
		
Derby
scritto da Spettatore il 24-01-2010
Da un derby non ci si puo' mai aspettare grandi cose ma solo volonta' e agonismo e questo e'



quello che ho visto ieri sera.Brava la Nottolini che ha saputo imbrigliare il Lucca Volley con un muro
insormontabile,ragazze umili che in campo danno tutto quello che hanno e che fino ad oggi con la
loro volonta' hanno sovvertito ogni pronostico.
						
		
Commenti!
scritto da Albe16 il 24-01-2010
Ora che ho letto i commenti dei vari tecnici presenti (da come scrivono mi sembra anche di aver
individuato chi sono)mi piacerebbe, per farci due risate, leggere anche i commenti delle due
"poetesse" e di cacciatore di scoup. 
						
		
Complimenti
scritto da Alessandro Pardini il 24-01-2010
Non posso esimermi dal fare ancora una volta i complimenti alle nostre ragazze per l'ulteriore
straordinaria prestazione fornita che assume ancor piu' valore considerando la forza delle nostre
avversarie.
Detto questo voglio fare i complimenti anche a Piero per l'ottimo servizio fotografico realizzato ed
invito tutti a vederlo nella fotogallery.
						
		
Sviolinata!
scritto da Albe16 il 24-01-2010
Sviolinata per Piero! Ma e' da tempo che dico che un ottimo fotografo e' il "Corona della Nottolini". 
						
		
Derby alla Nottolini
scritto da Uno che guarda da fuori il 25-01-2010
Allora, letti tutti i commenti, tra tecnici, esperti e chi piu' ne ha piu' ne metta, mi permetto soltanto di
aggiungere, che al di la' del merito nel risultato e nel gioco, nessuno ha messo l'accento sul diverso
punto di vista dell'arbitraggio.
Nessuno si lamenta, ma la sportivita' vorrebbe che nel giudicare la partita si tenesse in
considerazione il diverso trattamento delle due palleggiatrici.
Infatti, se e' vero che l'alzatrice del Lucca ha dovuto patire le pene dell'inferno, visto la ricezione
della propria squadra, e' anche vero che alla palleggiatrice della Nottolini, tante giocate, diciamo
sono passate con un velo pietoso.
						
		
per il fotografo
scritto da UN VISITORS il 25-01-2010
Per il Corona della Nottolini qualche foto la potevi fare anche al Lucca Volley!!
						
		
derby
scritto da Osservatore neutrale! il 25-01-2010
qui stiamo facendone un caso sull'arbitraggio e sulle doppie ma mi dite quante ne ha fischiate alla
pallegiatrice del lucca volley ed a quella della nottolini? Non credo che visti i parziali dei set
l'arbitraggio abbia inciso piu' di tanto. La verita' e' un'altra. Un fatto e' ammettere che la nottolini ha
vinto meritatamente ed un'altro e' accettare di aver perso un derby che poteva voler dire rilanciare
le ambizioni del lucca volley. Quindi facciamola finita di trovare scuse!
						
		
News
scritto da Cacciatore di scoup il 25-01-2010
Sole sole per Lucca,vincono Versilia,Sistem e sopratutto brilla la Nottolini.La squadra del presidente
Baroni si sbarazza di un Lucca Volley confuso e arrendevole,molte le polemiche tra i dirigenti del
Lucca volley circa l'arbitraggio,ma anche alcune voci in dissenso che ammettono che Tognarelli
nonostante le sue grandi qualita' non riesce piu' a esprimersi come un tempo.Scuse scuse e solo



scuse ma per set persi a 13/18/18 le scuse servono a poco,meglio sarebbe ammettere il valore
delle avversarie.Dalla sponda Nottolini grande soddisfazione ma molta tranquillita' e piedi
saldamente ancorati a terra anche i piu' loquaci tra i suoi dirigenti si dicono soddisfatti ma oltre a
elogi sperticati per la squadra e per i tecnici niente di piu'.Nota lieta della giornata il grande fair play
tra gli spettatori .Versilia volitivo e grintoso si butta i problemi dietro le spalle e continua a volare
aspettando tempi migliori,un po' sotto tono la Lazzerini ma puo' capitare.Sistem coriaceo approfitta
della scarsa vena in trasferta del Carmignano e fa valere il fattore campo,gioco un po' latitante ma
quello che conta e' il risultato. 
						
		
Vincere toglie le pene
scritto da la maestrina dal pelo rosso il 25-01-2010
Quanto tempo s'e' aspettato 
questo grande risultato
tanta grazia e tanta lode
c'e' chi piange e c'e' chi gode.
Io di mio sai ch'ho fatto?
"ero a casa con il gatto, 
disegnavo col pennello
un quadretto con l'uccello,
(Pardini non cascare dal pero,
un bell'uccello, quello vero.
Il telefono e' suonato
e m'hanno dato il risultato,
non ci credo, ho detto io
ma e' vero porco zio. 
e allora sai ch'ho fatto
ho messo fora, di corsa il gatto
ho posato anche il pennello
e son rimasta con l'uccello. 
tu dirai, ma un'era disegnato
puo' darsi, ma l'ho disintegrato.

						
		
Intervento di parte
scritto da Sole il 25-01-2010
Il commento di Uno che guarda da fuori mi appare un intervento abbastanza di parte quindi molto
poco da fuori, questo perche' mi sembra opportuno rilevare che, pur essendo la Tognarelli una delle
migliori palleggiatrici della categoria, questo non vuol dire che automaticamente possa permettersi
qualsiasi tipo di giocata e che tutto debba passare per buono. 
Sopratutto nell'ultimo set la Tognarelli appariva sicuramente un po' affaticata anche a causa di una
costante ricezione non proprio ottimale delle sue compagne che ha costretto la palleggiatrice a
correre a destra e manca.
A mio avviso l'arbitraggio e' stato indubbiamente fiscale ma non ingiusto come invece succede
ormai costantemente nella pallavolo odierna dove ai palleggiatori e' permesso di tutto.
						
		
Tognarelli Sbrana
scritto da Verita' il 25-01-2010
Certo Tognarelli e' ancora di un livello diverso rispetto a Sbrana ma non per questo puo' pensare di
palleggiare come crede,i falli sono falli e sabato sera di falli Tognarelli ne ha fatti
abbastanza.Sbrana ha avuto i suoi fischi contro e nessun regalo ma si e' dimostrata di carattere ed
e' andata avanti passando sopra all'errore.Non sara' mica che la differenza tra Tognarelli e Sbrana
sia data dal diverso modo di allenamento?Complimenti alla giovane palleggiatrice della Nottolini che
pur avendo ancora molto da imparare ha gia' mostrato segnali di grande miglioramento sia tecnico



che caratteriale.
						
		
A richiesta vengo fuori
scritto da Maestrina dalla penna rossa il 25-01-2010
A richiesta vengo fuori, 
vi descrivo i 1000 umori 
che dipinti in questo forum ai miei occhi vengon fuori.
Dopo il solito suo accento di Arrabbiato "sul suo sito",
i commenti sono tanti e qualcuno un po' bollito.
Ci son tecnici guardoni 
arrivati da ogni dove a veder cosa succede nella squadra Becheroni
Chi e' con loro chi e' contrario 
e' il solito calvario.
Anche il Lucca dal suo canto 
non ne fa di certo un vanto
di aver messo sul quadrato un insolito sestetto 
per poter disorientare nenche fosse un generale,o un'esperto architetto.
Tutti allora contro il Cecchi
ma se fosse andata bene complimenti, salamelecchi.
Io dal mio son soddisfatto di veder nel campionato
tante solide Lucchesi che restando alla ribalta ci hanno sempre appassionato.
Il Versilia con un po' d'affanno sta facendo un bell'anno
e il Sistem/Fratres urra' denti sretti e ce la fa'. 

						
		
Chi sbaglia paga
scritto da Un versiliese informato il 25-01-2010
Complimenti alla Nottolini che ha vinto una gara forse determinante. Il Lucca Volley paga oggi il non
aver consideratonei giusti termini una proposta che due anni fa gli veniva da una certa societa' di
Viareggio che sicuramente gli avrebbe dato lustro a livello nazionale..........e oggi non saremmo qui'
a commentare un derby lucchese di serie C.
						
		
Gufetti in ordine sparso!
scritto da Gufo reale il 25-01-2010
Ora vengono tutti fuori! 
						
		
Proposte indecenti
scritto da Strabufale (ben informato Lucca Volley) il 25-01-2010
Bene ha fatto il Lucca Volley a non assecondare le proposte di una ben nota squadra Versigliese
altrimenti oggi si troverebbe a culo nudo come molte delle giocatrici che li militavano.Forse sarebbe
tempo che si avviassero serie trattative ,come alcuni sostengono gia esistere,tra Lucca Volley e
Nottolini allora si che se ne vedrebbero delle belle per la pallavolo lucchese.
						
		
Il derby
scritto da Uno che guarda di fuori il 25-01-2010
A me sembra che qui tutti quelli che parlano siano di parte; io invece non sono proprio di parte in
quanto parlo da ex arbitro, che ne ha viste di cotte e di crude.
Quindi non sono proprio di parte, ma semplicemente obiettivo, a differenza vostra.
Quindi ribadisco il concetto, e qui dimostrate che non siete proprio di parte, che l'arbitro ha
condizionato la partita in quanto, secondo il suo metro, ha permesso ad una squadra di costruire il
gioco mentre all'altra, condizionando la palleggiatrice, non lo ha permesso.
Quindi, in conclusione, se non avete capito questo, beh, tutto il resto, per ora, e' noia.
						



		
Per uno che guarda da fuori!
scritto da Amleto il 25-01-2010
Traduzione per favore!
						
		
ma?
scritto da paperone il 25-01-2010
Imparare a scrivere in italiano no??
						
		
IL Derby
scritto da Sole il 25-01-2010
Caro Uno che guarda di fuori,
"quindi", per utilizzare il tuo frasario, considerando come hai motivato il tuo intervento non potevi
che essere un ex arbitro e "quindi" avvalori ancora di piu' quanto da me scritto precedentemente.
Bonaaaaaaaa!!!
						
		
bravissime
scritto da baonecci il 25-01-2010
io vorrei tornare a parlare della partita.che e' stata molto avvincente,e fare tanti complimenti alle
ragazze.siete fortissime.20 giorni fa' con alcuni genitori parlavamo appunto di queste 3 ultime partite
e facendo delle previsioni sui punti che potevamo fare c'e' chi diceva 3 o almassimo 4.(sarebbero
stati molti).(ne abbiamo fatti addirittura7).e potevamo vincere anche a carmignano...non so' se e'
poco.che soddisfazione aver vinto sabato...brave a tutto il gruppo.fede sei stata insuperabile a muro
						
		
ha ragione baonecci!!!
scritto da tifosissimo nottolini il 25-01-2010
siete un gruppo unito e forte,siete umili e il secondo posto e' strameritato.giovani e anzianotte una
miscela esplosiva,complimenti ai nocchieri.se permettete due appunti ai visitatori del sito:lasciate
stare la mascia e' sempre la piu' forte e fate i complimenti al versilia se lo merita.GRAZIE E FORZA
NOTTOLINI!!!!!!!!
						
		
considerazioni
scritto da Di parte il 25-01-2010
Tutti scrivono che sono neutrali e probabilmente pochi lo sono, io al contrario mi dichiaro di parte e
cioe' dalla parte della pallavolo. In tutti questi interventi ho letto molte cose giuste e qualche
inasettezza dal mio punto di vista. Il problema arbitraggi esiste, io non credo che abbiano
condizionato Mascia, non e' il tipo, ma non e' possibile che da un Sabato all'altro si assista ad
arbitraggi diametralmente opposti. Quando non si fischia nulla e quando non si fa giocare, la
federazione dovrebbe dare delle linee abbastanza comuni un minimo di coerenza ci dovrebbe
essere altrimenti si fa solo confusione. Io non penso che Mascia sia stata influenzata dall'arbitro, il
problema del Lucca V e' stata una ricezione sprecisa e una sua condizione fisica che sicuramente
non e' ottimale. Se fosse allenata e stasse bene non c'e' arbitro in questa categoria che gli potrebbe
impedire di fare la differenza, secondo il mio modesto parere.
Per quanto riguarda l'indignazione che ho letto sul sito del Lucca V nel commentare la gara,
riferendosi al cartellino preso dal Cecchi, forse chi ha scritto non conosce benissimo i regolamenti. Il
Cecchi noi sappiano che e' l'allenatore ma in panchina credo vada come dirigente accompagnatore
non avendo la qualifica, quindi non ha nessun diritto di chiedere nulla e tantomeno di interagire con
l'arbitro, quindi se l'ha fatto il cartellino in termini di regolamento ci sta tutto.
Chiudo complimentandomi con i vincitori e incoraggiando gli scofitti perche' il campionato e' ancora
lungo e le 4 squadre lucchesi hanno tutte la possibilita' di giocare per le posizioni che contano
facendo felici gli appassionati di questo sport. Forse anche da noi lucchesi oltre a tante chiacchiere
che servono a poco si comincia a fare pallavolo seppur tra mille difficolta'.
						



		
precisiamo
scritto da Albe16 il 25-01-2010
Oh Baonecci i punti sono per ora 4 non 7! I 3 punti con il S.Miniato vanno sempre conquistati!
Quindi calma e voliamo basso!
						
		
Derby
scritto da Carrarino il 26-01-2010
Complimenti alla Nottolini ed al mio amico Sandro il lavoro paga e se si ha pazienza qualche
soddisfazione si riesce a levarsela.Ho visto un sacco di discorsi sull'arbitraggio ed io ,che con gli
arbitri non sono mai stato tenero,voglio spezzare una lancia in suo favore.Conosco Tognarelli da
tranti anni e ne apprezzo le qualita' pallavolistiche ma so anche che atlete ormai cosi' "datate" se
vogliono esprimersi al meglio devono allenarsi moltissimo e questo non e' proprio il caso di
Tognarelli.Quindi e' certo che una palleggiatrice,seppure di grandi qualita' come lei,non puo' in simili
condizioni arrivare precisa e puntuale su ogni palla rendendo inevitabile qualche doppia.Tognarelli
non e' poi il tipo che si lascia condizionare dall'arbitraggio, visto ormai la sua lunga e qualificata
carriera,quindi si alleni meglio e le sue doti torneranno a splendere.
						
		
Onnipotenza
scritto da Van_Allen il 26-01-2010
Mi sembra che in questo forun ci sia un po di "delirio da onnipotenza" a tutti i livelli e per tutte le
squadre, un po' tutti pensano di essere piu' forti di altri, e che quello che fanno sia sempre giusto,
ma in generale bisognerebbe anche scrivere di quando le cose vanno male e non si e' stati
all'altezza della situazione. Credo che questo scaturisce da una poca capacita' di autocritica e di
senso vero della squadra. Ovviamnte riconosco senza dubbio il buon lavoro della societa'.
						
		
Per il mio connazionale Van Allen
scritto da Vander brook il 26-01-2010
Spiegati meglio cosi' vedremo di accontentarti.Il sito deve essere un luogo di scambio di notizie non
un giornale di gossip quindi e' chiaro che i panni sporchi ogni squadra se li lava in casa sua e
all'esterno esce solo cose positive,ma questo e' vero a ogni livello.Il delirio di onnipotenza e' un
male molto diffuso ma qui proprio non lo ravviso forse va cercato in siti di altre societa'.
						
		
le parole non pagano, il sacrificio si.
scritto da sportivo da tanti anni. il 26-01-2010
questo sito esiste,ed e' normale che i tifosi lo usino per esprimere le proprie passioni.A volte si
scrivono cose giuste ,altre volte sbagliate  ma quello che veramente conta alla fine sono solo i
risultati,ed il nottolini non e' li per caso.Le giocatrici sono brave,hanno fatto gruppo e sono piene di
umilta' che nel mondo dello sport conta molto per raggiungere certi traguardi.Alcune le conosco
personalmente e posso garantire che negli anni non hanno mai mancato un allenamento sudore e
sacrificio da quando erano piccolissime e parliamoci chiaro non sono 200 o 300 euro o 500 che
cambiano la vita.certe soddisfazioni si raggiungono solo con un duro lavoro,brave ragazze le
soddisfazioni fin qui raggiunte ve le meritate tutte....
						
		
Nel nostro piccolo!
scritto da Albe16 il 26-01-2010
Leggevo oggi su un quotidiano locale che in occasione di un derby calcistico sono stati raccolti Euro
250 per i bambini di Haiti! Chi era sabato sera a Capannori avra' visto che su un tavolo all'ingresso
sopra la bandiera dell'UNICEF c'era una scatola! Al termine della partita ho personalmente
consegnato al presidente UNICEF di Lucca, Sig. Marchini che ha assistito a tutta la partita, Euro
200. Anche il mondo della pallavolo ha voluto contribuire a questa immane tragedia che ha colpito il
popolo haitiano e l'iniziativa la ripeteremo perche' l'emergenza in quel paese cosi' duramente colpito
non e' certamente finita!  



						
		
Re: nel nostro piccolo
scritto da Albe_67 il 26-01-2010
I miei complimenti, iniziativa lodevole, pratica e significativa.
						
		
for unicef
scritto da La Societa' il 26-01-2010
La Societa' Nottolini vuole ringraziare tutti coloro che hanno contribuito a far si che quella scatolina
"for Unicef" che abitualmente a' posta all'ingresso della palestra ci fosse tale somma e ricordo che
continuera' ad essere li ad ogni partita che verra' giocata e ringraziamo anticipatamente coloro che
assieme a noi della Nottolini contribuiranno anche in futuro ad aiutare questi e tutti i bambini che
purtroppo sono meno felici dei nostri.
						
		
Per fortuna!
scritto da Capannorotto il 27-01-2010
Per fortuna la Nottolini non ha bisogno di politici che diano il calcio d'inizio alle partite per
intraprendere queste nobili iniziative! Bravi! E poi..............
						
		
oh albe
scritto da baonecci il 27-01-2010
oh albe se non sbaglio abbiamo vinto con la gardenia e sono 3 abbiamo perso 3a 2 con carmignano
e  sono 1 e abbiamo vinto con lucca.v e sono altri 3se non sbaglio fanno 7?
						
		
x baonecci
scritto da Albe16 il 27-01-2010
Le ragazze sanno a cosa mi riferisco quando dico che i 7 punti non sono ancora stati fatti ne
mancano 3. La Gardenia e' un discorso a se stante e gia' metabolizzato!
						
		
.......................
scritto da Furbino lui il 27-01-2010
Io ho capito Albe parla di 7 punti (Carmignano, Lucca Volley e S.Miniato). Cosi' vorrebbe dire finire il
girone d'andata a 32 punti. Per una squadra che doveva retrocedere non sono poi tanto pochi! 32
punti su 39 disponibili! Oh che in casa Nottolini vi siete messi a fare le tabelle?
						
		
Ringraziamento
scritto da Cmitato UNICEF Lucca il 27-01-2010
Il Comitato UNICEF di Lucca ringrazia per aver pensato ai bambini di Haiti. La bella partita
combattuta lealmente e' stato un momento di ottimo sport che puo' essere d'esempio per tanti
giovani. Speriamo di continuare collaborazione UNICEF-NOTTOLINI anche nel futuro. Grazie di
nuovo per la raccolta. 
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Netta vittoria nel derby col Pantera
24-01-2010 - Serie D
		
23/01/10 - 11a giornata
Nottolini - Pantera 3-0 (25-22 25-11 25-11)  

Ultima giornata del girone di andata chiuso con una netta vittoria sul Pantera.
Solo all'inizio del primo set, l'agonismo messo in campo dalle ragazze del Pantera sorprende la
nostra squadra, che prontamente richiamata da Mister Landi ritrova la concentrazione per poi
chiudere sul 25-22.
Purtroppo e' da segnalare la seconda conseutiva assenza di Samanta Giorgi, alle prese con un
problema ad un occhio, e Sandro Landi, come la scorsa partita contro l'Olimpic, ha fatto gicare due
nuove leve del '95 con buoni risultati.
Complimenti a tutta la nostra squadra che mantiene il primato del campionato di prima divisione.
				
		
Fonte: Pietro Quilici
				
		



Commenti

Ma che volete fare?
scritto da Corto il 24-01-2010
Allora volete andare veramente in serie D?
						
		
complimenti e rimproveri
scritto da rompiscatole mai contento il 24-01-2010
voglio fare i complimenti a questa squadra apartire dal mister landi   per i risultati ottenuti :
considerando che questa formazione ha tra le componenti tre giocatrici di esperienza, che riescono
a sopperire a certe situazioni di gioco che inevitabilmente vengono a crearsi durante la partita per
inesperienza e gioventu.voglio dare un consiglio perche' non fare un prepartita piu' agonistico piu'
caldo per preparare le ragazze ad essere pronte fin dall'inizio visto che per entrare in partita deve
trascorrere circa meta' del set! dico anche che ci sono delle ragazze che non sono ancora convinte
del loro potenziale sono timorose e a loro voglio dire usate la testa non abbiate timore riverenziale
di fronte a nessuno e allora ne vedremo delle belle, coraggio e divertitevi perche' lo sport e' gioia.
						
		
mah...
scritto da vittoria il 25-01-2010
caro landi...ma le tue giocatrici da posto 2 e posto 4 insistono ancora con il palleggio invece di
attacare?
ma vi allenate durante la settimana perche' ho visto la squadra in difficolta' su tutti i fronti!!...occhio
al fratres..
						
		
Quanta pazienza
scritto da Alessandro Pardini il 25-01-2010
E' veramente difficile sopportare degli interventi cosi' gratuitamente offensivi come quello di questo
personaggio inqualificabile.
Scrivere tali dabbenaggini non conoscendo le difficolta' che sta affrontando questo esiguo gruppo di
ragazze ed il loro allenatore, senza considerare che sono prime con pieno merito, e' francamente
immotivato e squallido.
						
		
AVATAR PANTERA
scritto da P.Quilici - P.Gradi il 26-01-2010
Caro Borg.,
prima di tutto invitiamo tutti a visitare il sito "www.volleypanteralucca.com" per vedere il nuovo film
visto da Borg in occasione della partita di prima divisione Nottolini - Pantera.
Avendo notato che il regista del film non c'era e noi siiii!
Abbiamo deciso di raccontare il back stage e le riprese reali.
Era una serata fredda e stellata , nell'affollata palestra di Camigliano la nostra squadra si
presentava sul tappeto verde in formazione rimaneggiata , non volendo imprimere subito il propio
ritmo alla partita , cercando di dare un'po' di suspance al set,
cercava di tenere in tutti i modi la Pantera in vantaggio , uno squilibrio generale fa si che dai 15
punti in poi la nostra squadra vada in vantaggio e vinca il set. 
Nel secondo e terzo set purtroppo lo squilibrio e' andato ad aumentare
(vedi parziali) nonostante le indicazioni della panchina.
Alla fine della battaglia siamo rimasti molto delusi per il mancato rispetto delle nostre atlete verso le
nostre indicazioni.
Borg., noi  scherziamoooo!
Speriamo anche te.
In bocca al lupo per le prossime.



 

						
		
Caro Pardini
scritto da Albe16 il 26-01-2010
e pensare che questo gruppo ha sempre vinto se dovessero perdere una partita secondo te che
succede?
						
		
e' ovvio....
scritto da be-total il 26-01-2010
se dovessero perdere,i gufi,stappano la bottiglia....
						
		
io c'ero a camigliano
scritto da neutrale il 26-01-2010
l'articolo di borg.era giusto e umile  ..........
						
		
.............
scritto da Allibito il 27-01-2010
L'articolo di Borg sara' stato anche giusto e umile ma sicuramente poco rispondente a quello che e'
successo durante la gara. La cosa onestamente mi sorprende perche' conoscendo di persona il
signor Borg lo considero una persona equilibrata e obbiettiva, probabilmente risente molto
dell'influsso del proprio allenatore che di equilibrato e obbiettivo ha ben poco. Curiosa
l'affermazione: alla fine del set stremate della battaglia, non mi sembra un bel complimento se una
squadra under 16 non regge nemmeno un set.
						
		
vero corto
scritto da luca cortopassi il 27-01-2010
Vorrei puntualizzare che luca cortopassi alias corto non e' il corto che ha scritto il primo commento.
Mi hanno riferito che qualcuno ha usato un nick name che poteva ricondurre a me quindi sono
andato a leggere. Non e' niente di grave ma non ha senso creare confusione poiche' in un sito nel
quale tranne pochi si firmano col proprio nome ce ne e' gia' anche troppa. I commenti li lascio
volentieri ai maestri della comunicazione fatta a regola d'arte che scrivono giornalmente in questa
sede. Se qualcuno si firma di nuovo corto non sono io anche perche' a dire la verita' mi interessa la
Nottolini come qualsiasi altra squadra e sinceramente ho cose piu' importanti e divertenti da fare
che leggere e scrivere su un sito...
Un saluto a tutti gli amici che ho rivisto con piacere sabato sera al derby anche se ovviamente in
questa gara speravo vincesse il Lucca Volley. Ciao 
Luca Cortopassi
						
		
PER QUILICI E GRADI   "invito accettato"
scritto da pelledidaino il 27-01-2010
Per impegni di lavoro non ho potuto assistere alla partita e, leggendo i V/s commenti sono andato a
leggere quelli del falsario di borg. Premetto che ho anche sentito diverse persone presenti alla
gara!Nessuno dei due siti ha riportato notizie false pero' faziose!
Squdra rimaneggiata Nottolini con innesti di 95(bravi serve anche a questo la I div.)
Squdra rimaneggiata Pantera (3 elementi mancanti del sestetto Tit) e squadra di 94/95
Primo set combattuto:vinto dalla Nottolini per esperienza sul campo e non per meriti particolari,in
quanto la Pantera ha sbagliato 5 battute e un punto di formazione 
Il set e' finito 25/23 tirate voi le conclusioni!!
il resto e' storia!!!
Ma la domanda che pongo ai tuttologi:se il primo set la Nottolini l'avesse perso cosa sarebbe
successo????



Per me l'importante che le atlete di qualsiasi Societa' imparino il rispetto nello sport considerato
anche l'agonismo poi siamo noi GRANDI
a fare gli arrosti!!!!
Saluti a tutti
						
		
Per Corto
scritto da Tifoso il 27-01-2010
Grazie della precisazione e siamo molto contenti che tu abbia cose piu' divertenti da fare che
leggere un sito ,abbiamo anche appreso che ti annoveri tra i tifosi del Lucca Volley e anche questo
ci fa piacere perche' pensavamo tifassi Sistem Volley come sarebbe logico.Grazie per la
precisazione.
						
		
In dissenso
scritto da Panchine il 27-01-2010
Il Lucca Volley ha esonerato l'allenatore della prima divisione,grossa ingiustizia,perche' da
esonerare erano le giocatrici che stanno giocando da ridere.Ho visto tutte le partite e credetemi c'e'
da piangere e la colpa non e' certamente del sig Consani.
						
		
..caro tifoso..
scritto da Giulia il 27-01-2010
Caro tifoso dovresti pero' considerare che la vita di Luca e' fatta anche di persone e non solo di
palloni! ma che alla stessa stregua rispetto e sportivita' fanno parte di lui per cui stasera senza
dubbio alcuno tifera' System Volley.. con simpatia Giulia
						
		
Per Giulia
scritto da Tifoso il 27-01-2010
Cara Giulia,la vita di tutti e'fatta piu' di persone che di palloni e di questo ne sono certo,nonostante
non ti conosca mi fa piacere vedere che Luca ha un buon avvocato difensore ma non capisco
perche', Sabato sera era giusto che tifasse Lucca Volley e stasera no.Con altrettanta simpatia ti
saluto.
						
		
E' guerra!
scritto da Battagliere il 27-01-2010
Visto l'esilerante articolo scritto su questo sito riguardo alla partita Nottolini - Pantera, sono andata a
leggermi quello che c'era scritto sul sito della Pantera.. Dopo aver letto "stremati dalla battaglia" non
sono riuscita a capire se c'erano anche contusi e feriti. Vi prego di farmelo sapere, cosi' provvedero'
a fargli visita.
P.S. Penso che il sito del Pantera abbia avuto piu' visite in questi quattro giorni che in tutta la sua
storia!
						
		
Per Panchine
scritto da Marco_63 il 27-01-2010
Come sempre si pensa che il forum Nottoliniano sia "l'ombellico del mondo" detentore di tutte le
verita', ritengo offensivo dire che le ragazze giocano da ridere, ogniuno pensi alle proprie. Voglio
precisare che al sig.Stefano Consani non sono state imputate nessune colpe, e che la societa' ha
apprezzato il lavoro fatto senza minimamente chiudere le porte anche per un rapporto futuro; le
motivazioni sono state ben riassunte nel comunicato apparso sulla Home Page del sito LV.
						
		
Panchine
scritto da Nottoliniano il 27-01-2010
Cercate di non essere risentiti con noi perche' in molti che scrivono su questo sito non



appartengono al mondo nottolini,usano solo questo mezzo (visto che e' molto visitato)per dar voce
alle proprie ragioni.Noi dobbiamo pensare alle nostre squadre,quindi poco o nulla ci interessano le
disgrazie altrui o le scarse prestazioni di giocatrici di altre societa'.
						
		
per BATTAGLIERE
scritto da pelledidaino il 27-01-2010
feriti e contusi nessuno e senz'altro le atlete faranno volentieri a meno della tua visita!!!!
per quanti riguarda le visite al sito penso che possano fare a meno della tua visita se poi devi dire
simili stupidaggini anche perche' la societa' ha preferito chiudere il forum proprio per questo motivo!!
Saluti cari
						
		
debolezza
scritto da psicologia il 27-01-2010
Aver chiuso il forum e' segno di debolezza non di forza! Cosi' si puo' scrivere cose senza essere poi
smentiti!
						
		
Cacciatore di daini
scritto da ex Battagliere il 27-01-2010
Caro palle di daino..ops! volevo dire, pElle di daino, aspettavo questo momento con gloria, la
societa' ha fatto bene a chiudere il forum, niente domande, niente risposte.. senno' qualcuno
avrebbe potuto chiedere: 1 Dove sono finite le ragazze della 1° divisione della scorsa stagione? 2
Perche' avete scaricato le 93 all'UPL? .. Cosi' puoi dire che giochi in 1° divisione con le 94/95?
COMPLIMENTONI!

Saluti cari . 
						
		
X PSICOLOGIA E.....BATTAGLIERE
scritto da Pelledidaino il 28-01-2010
Iniziamo con le risposte:
Cara/o Psicologia il forum era stato aperto ma visto l'approccio non molto corretto di alcuni penso
che la Societa' non per debolezza, ma per non trovarsi ad avere problemi creati da dei mentecatti (
come era gia' successo sul sito Nottolini,Il quale correttamente aveva provveduto a oscurare tali
commenti e avvertire la Pantera ) abbia deciso che forse era meglio cosi'.Giusto ,sbagliato chi puo'
saperlo.

caro battagliere solo l'inizio del tuo commento offendendo me ed il mio nick fa' capire che tipo di
persona tu possa essere!
Non abbassandomi ai tuoi livelli rispondero' lo stesso alle tue domande:
1)La I° Div l'anno scorso non era altro che una macedonia di atlete di varie squadre alcune ci sono
anche in questa(quelle della Pantera)
2)Nessuno ha scaricato le atlete solamente c'e stata la volonta' di farle crescere e poter disputare
anche altri campionati!
3) La I° Div di questo campionato e' stata volutamente creata con 94/95( anche altre societa'
dicevano di farlo!!!!) e non e' mai stata un motivo di scusa se la stessa perdeva, penso che alla
Societa' interessi solo il percorso di crescita giovanile a dispetto dei titoloni!!!!
Nella speranza di averti sciolto qualche dubbio Vi saluto
						
		
Ricevuto
scritto da Psicologia il 28-01-2010
Rimane comunque il fatto che avendo fatto cosi' chiudete la bocca ad eventuali e potenziali critiche
e raccontate la vostra verita'! Mi hanno insegnato di diffidare dei luoghi dove ci sono solo sorrisini.
						
		



Per psicologia...
scritto da Obbiettivo il 28-01-2010
Allora non dovresti frequentare questo forum, sembra il giardino dell'Eden....Scherzo.....
						
		
X psicologia
scritto da pelledidaino il 28-01-2010
Il fatto che sia chiuso il forum non vuol dire che i comunicati effettuati lodino all'infinito la societa' e
sparino a zero sulle altre .Poi una persona puo' leggere ed essere d'accordo oppure no,puo' anche
non andare sul sito!Ci sono mlioni di tecnici,atleti,non tutti possono essere d'accordo
						
		



sponsor
		

sice

http://http://www.sicetelecom.it/


Bella e confortante vittoria sull´UPL C.
24-01-2010 - Under 14
		
23/01/10 - Under 14 Promozione
Nottolini - UPL C 3 - 1 (27-25 25-23 21-25 27-25)  

Al termine di una bella partita che ha visto confrontarsi due delle migliori realta' della categoria nella
provincia, le nostre bimbe sono riuscite a prevalere sulla compagine dell'UPL con una gestione
della partita accorta e volitiva.
I complimenti vanno fatti ad entrambe le formazioni che hanno fatto vedere grandi miglioramenti e
buona futuribilita' con un UPL con alcune atlete di ottima fisicita' e una Nottolini che pur privata del
palleggiatore titolare ha saputo gestire al meglio il gioco per imporsi meritatamente per 3 a 1.
Sandro Becheroni si e' detto molto soddisfatto della prestazione delle sue bimbe ancor piu' messa
in evidenza dal valore dell'avversario.  

				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

soddisfatto!
scritto da Albe16 il 24-01-2010
L'under14 secondo mio parere ha vinto su una buona formazione, quella dell'UPL, per l'attenzione e
la concetrazione che ha saputo tenere per tutta la gara. Ci sono stati momenti dove siamo andati in
difficolta' ma sempre superati grazie ad una difesa che ha lasciato cadere veramente poche palle.
Ed a quest'eta' ma anche piu' avanti le partite si vincono anche cosi'! Quindi i complimenti voglio
farli a tutte le ragazze sia quelle scese in campo che a quelle in panca. Comunque e' stata vinta una
battaglia non la guerra quindi bisogna continuare su questa falsariga. 
						
		
cap.und. 14
scritto da stregone il 24-01-2010
va a fini' che arrivano seconde provinciali anche questa volta
						
		
Arrivare secondi?
scritto da Albe16  il 24-01-2010
Magari sarebbe gia' buono, ma si usa anche dire "mai dire mai" e provarci non nuoce! La fiducia
nelle nostre ragazze non manca, quindi aspettiamo!
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Sconfitti con onore al termine di una vera
"battaglia"
16-01-2010 - Serie C
		
Serie C girone A - 12° giornata
Pallavolo Carmignano - Nottolini Capannori 3 - 2 (23/25 25/20 25/18 25/27 20/18)

E' veramente molto difficile commentare la sfida di questa sera, come detto una vera "battaglia"
sportiva durata 2 ore e 15 minuti, che ha visto confrontarsi due compagini mai dome che hanno
messo in campo tutte le energie che avevano a disposizione pur di prevalere.
La partita e' stata emotivamente ed agonisticamente avvincente ed ha proposto vari capovolgimenti
di gioco e risultato nel corso dei lottati 5 set che alla fine hanno dato la vittoria all'agguerrita squadra
di Carmignano.
Fatti i dovuti complimenti alla compagine di casa per i due punti meritatamente conquistati e per la
determinazione ed il gioco espressi e' doveroso fare un'approfondita analisi sulla nostra prestazione.
La Nottolini non ha approcciato la partita nel migliore dei modi ed infatti dopo pochi scambi si
trovava sotto per 7 a 1 e poi 12 a 7 con una serie di errori evitabilissimi.
A questo punto iniziava un altro set e le nostre ragazze, dopo aver raggiunto il pareggio sul 17 pari,
riuscivano con determinazione e lucidita' ad imporsi per 23/25.
Il secondo parziale vedeva un promettente inizio delle nostra  squadra che si portava in vantaggio
6/12 ma a questo punto un inspiegabile calo nervoso e di concentrazione provocava una serie di
errori ed incertezze che permettevano al Carmignano di rientrare, portarsi in vantaggio sul 21/16 e,
sfruttando un'altra serie di incredibili svarioni delle nostre, chiudere sul 25/20.
Il terzo set non aveva storia, la nostra squadra perdeva completamente il controllo del gioco e si
faceva notare solo per errori a ripetizione e tanta confusione. Pensate che in questo parziale le
nostre ragazze hanno totalizzato solo 8 punti in attacco con lo score piu' misero dell'anno.
Ma le sorprese non erano finite infatti, trovando nuovi stimoli e motivazioni e tirando fuori le unghie,
le atlete capannoresi lottavavo punto su punto con le lanciatissime avversarie riuscendo a stare
sempre in vantaggio e ad aggiudicarsi il quarto parziale con grande merito.
Il tie-break, a questo punto, con le due formazioni ormai allo stremo delle forze, assumeva la
fisionomia di una roulette russa, con le due squadre che non riuscivano a prevalere una sull'altra e
mettendo in campo le residue risorse nervose, davano vita ad un appassionante ed esaltante quinto
set.
Alla fine di ulteriori estenuanti scambi e recuperi mozzafiato, con la Nottolini che non riusciva ad
approfittare di tre match ball avuti a disposizione, il Carmignano, approfittando di due nostri errori,
metteva fine al tie-break ed alla partita sul 20/18.
La sconfitta ci stava e quindi non dobbiamo essere particolarmente rammaricati del risultato anche
perche' abbiamo fatto un importante punto su un campo difficilissimo come quello di Carmignano.  
Due sono gli aspetti emersi in questa gara, uno negativo, tra il 2° ed il 3° set, quando la squadra ha
preoccupantemente perso la tramontana e l'altro positivo quando, nel 4° e nel 5° set, si e' assistito ad
un ritorno delle nostre fatto di volonta', determinazione e tanta, tanta voglia di lottare.
Adesso ancora una settimana di duro lavoro in vista del Derby, con la D maiuscola, di sabato
prossimo, con il Lucca Volley per una partita che avra' molte aspettative per entrambe le formazioni
e sicuramente sara' "condito" da una cornice di pubblico mai vista al Piaggia in questi ultimi anni e
che dovra' essere di grande stimolo sopratutto per le nostre ragazze.
Tabellini:
Bertini 22, Lenzi 21, Lucchesi 4, Pagni 11, Masini 7, Sbrana S. 1, De Cicco 1, Pollacchi, Sbrana L,
Marchetti n.e., Frangioni n.e.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

risultato
scritto da arrabbiato il 17-01-2010
Brutti culoni schifosi siete riusciti a fare un punto anc'oggi andrete avanti fino che vi regge il culo poi
dopo retrocederete e tutti gioiremo felici brutti culoni ladri di punti.
						
		
Non ha perso tempo!
scritto da Albe16 il 17-01-2010
Arrabbiato non ha perso tempo! 
						
		
errore grave
scritto da Maestrina con la penna rossa il 17-01-2010
(Sconfitti con onore la termine di una vera "battaglia")

Caro Pardini, non ti lasciar sopraffare dall'amarezza e la tristezza, la tua squadra e' una certezza.
Ma non fare questi errori nel vergare i tuoi commenti a cui tutti siamo attenti.
Orsu' dicci cosa pensi e noi tutti qui' presenti ti faremo i complimenti.
Ma attenzione a come scrivi o noi tutti siam cattivi.
						
		
Arrabbiato ip ip urra!!!
scritto da Maestrina con la penna rossa  il 17-01-2010
Arrabbiato cari amici non ha certo dei nemici, 
lui vi dice questo e quello puntuale e' un carosello.
Ma la jella tien lontana dalla squadra sua protetta 
e per molti prediletta, 
fa contenti tutti quanti anche quelli piu' distanti.
Cosi invece di jellare se ne stanno a sgignazzare...
Arrabbiato e' una certezza, il commento suo presente ogni volta lo si sente fare accuse e'
inpertinente,
ma nel petto ci scommetto c'e' cucito uno scudetto come fan tanti bimbini, lo scudetto Nottolini.
Arrabbiato ip ip urra 

						
		
Complimenti Nottolini
scritto da Tecnico Fipav il 17-01-2010
Uscire da Carmignano con un parziale simile e' una vera impresa,conosco benissimo le difficolta' di
giocare li e vi assicuro che la cosa e' veramente difficile.Questa e' un' ulteriore dimostrazione di
maturita' e di crescita che vi deve far bene sperare.Ora dopo queste prestazioni il vostro obbiettivo
rimane sempre e solo la salvezza?
						
		
si stara' a vede'
scritto da tegame il 17-01-2010
Sabato si stara' a vede'e'e'e'
						
		
Una sconfitta che deve far morale!
scritto da Del Vecchio il 17-01-2010
Non possiamo gioire come sabato scorso con la Gardenia,ma veniamo via da Carmignano con la
consapevolezza che la SQUADRA c'e'.Oltre al punto conquistato e penso che il Carmignano fra le
mura amiche lascieraa' pochi punti a tutte le contendenti.Visto i risultati delle inseguitrici e' un buon
punto che smuove la classifica e deve smuovere anche il morale, forza bimbe, FORZA NOTTOLINI.



						
		
per tecnico FIPAV
scritto da Albe16 il 18-01-2010
Per ora andiamo avanti alla giornata sapendo che possiamo passare dalle stelle alla stalle molto
velocemente. Per ora abbiamo provveduto a riorganizzare meglio la societa' assegnando, con
l'ingresso anche di nuovi collaboratori, compiti sempre piu' specifici in modo da rendere la gestione
sia sotto l'aspetto puramente societario che sportivo piu' efficiente. almeno questo e' lo scopo e
l'abbiamo voluto fare ora perche' ci dobbiamo far trovare pronti a cogliere ogni singola opportunita'
che si presentera' da ora alla fine della stagione. Se le cose vanno "benino" a livello sportivo ci deve
essere una macchina societaria che riesca ad assecondarle e far si' che continuino ad andare
meglio.
						
		
risultati
scritto da Cacciatore di scoup il 18-01-2010
Per la Lucca pallavolistica non e' proprio una giornata serena,infatti se si esclude una grande
Nottolini che a Carmignano ha giocato una partita (mi dicono esemplare) cedendo solo al tie
break,Versilia,Lucca Volley e Sistem accusano brutte battute di arresto.La Nottolini nonostante
Carmignano sia un campo quasi inespugnabile e' riuscita a disputare come dice Pardini una vera e
propria battaglia sportiva e ha anche avuto la palla per chiudere l'incontro a proprio favore.Queste
ragazze non finiscono di stupire e dimostrano sempre piu' volonta' e carattere.Il Versilia inciampa su
un campo ostico dove la sconfitta ci puo' anche stare ma le voci dicono che l'ambiente e' sereno e
prontamente si tornera' alla vittoria.Il Sistem palesa qualche problema forse il peggio non e' ancora
passato e gli equilibri interni ancora tutti da rivedere.La dirigenza glissa e si mostra ottimista vero o
falso che sia .Dall'interno della squadra invece qualche voce arriva e ....Il Lucca Volley gioca una
brutta partita e viene punito da un Pontedera concreto ma niente piu'.Commenti attendibili dicono
che per una supersquadra come il Lucca Volley e' molto difficile giocare con piccole realta' tutte
grinta e passione.La corrazzata pero' riprendera' subito il mare e Sabato fara' un sol boccone della
Nottolini vittima designata.
						
		
carmignano
scritto da volleyvolley il 18-01-2010
...a dire il vero questo Carmignano non e' davvero una grande squadra...secondo me avete perso 2
punti...ma se davvero siete partiti per salvarvi...
						
		
Sara'!
scritto da statistica il 18-01-2010
Ma nelle cinque gare giocate in casa il Carmignano ha racimolato 12 punti su 15 concedenco 2
punti alla Gardenia ed 1 alla Nottolini. 
						
		
sara'
scritto da volleyvolley il 18-01-2010
...sicuramente e' una squadra che ha cuore...ma poco di piu'...
						
		
al di la delle battute
scritto da inilotton il 18-01-2010
Io credo che la simpatica ironia di "cacciatore di scoop" non ci deve non far preoccupare per la
partita di sabato prox. Il Lucca Volley e' sicuramente una delle migliori squadre del campionato e
non credo che verra' a Capannori a farsi una passeggiata. Dobbiamo tenere alto il livello di
attenzione smpre. 
						
		
finche' il culo regge andate come schegge



scritto da maestrina con il pelo rosso il 18-01-2010
A me mi piace stare
ogni sabato a guardare
cos'ha fatto questo o quello
e se passa qualche uccello.
Poi ci rimango male
e la stizza mi trasale
quando vedo il nottolini
fare punti fini fini...
arrabbiata vado a letto 
e l'uccello sempre aspetto.
La mattina i canarini
sembran dican "nottolini"
ma nel cuore c'ho un ricordo
quanto era bello grosso "il tordo".
						
		
incomplete!!!
scritto da neutrale il 18-01-2010
certamente il lucca volley e' una bella squadra, il nottolini un pochino piu' sotto ma di pochissimo.la
mia opinione e' che le due squadre sono incomplete per vincere alla grande questo campionato,e
pensare che bastava poco,due giocatrici del lucca nella nottolini o viceversa due giocatrici del
nottolini nel lucca. cari tecnici siate un po piu' intelligenti ad inizio campionato.sia ben chiaro questa
non vuole essere una critica anzi...solo che bastava cosi poco.grazie per lo spazio e alla
prossima..........
						
		
Chissa'?
scritto da ASTROVEGGENTE il 19-01-2010
Non e' detto che tutto questo non possa succedere.Certamente lavorare concretamente verso
un'unita' d'intenti puo' dare migliori risultati che la concorrenza attuale. Basterebbe che Cecchi si
rendesse conto che collaborare all'interno di una vera societa' gli porterebbe maggiori soddisfazioni
di quelle attuali.
						
		
Un po' di presunzione
scritto da Ciccio_Valenti il 19-01-2010
Io non faccio parte ne di una ne dell'altra societa', ma dire che Cecchi avrebbe piu' soddisfazioni
nella Nottolini mi sembra un po' presuntuoso, lasciamolo dire a lui. Poi li' c'e' il grande Becheroni
quindi osannato da tutte le folle quindi...Dimenticavo, in cosa si misura una "vera societa'"?
						
		
Attenzione
scritto da tecnico FIPAV 2 il 19-01-2010
Attenzione a quanto affermato da Albe16 in un intervento precedente in merito alla gia' fatta
riorganizzazione societaria! Non e' da tutti capire e  sfruttare il momento favorevole per procedere a
queste manovre senza aspettare maggio giugno quando le decisioni vanno prese con l'assillo del
tempo.
						
		
La domanda e' molto facile
scritto da ASTROVEGGENTE il 19-01-2010
Una vera Societa' si valuta dall'esperienza che la stessa ha maturato in campionati di categoria,
come cura il settore giovanile e con quale organizzazione strutturale riesce a gestire tutta la sua
attivita'. ora a me sembra che a Lucca ci siano diversi tentativi di Societa' piu' o meno riusciti, ma la
societa' che rende piu' l'idea di tutto questo insieme di cose sicuramente e' la Nottolini.
						
		



non succedera' mai
scritto da curioso il 19-01-2010
Mai e poi mai il Ricci si fara' scappare Cecchi visto l'apporto che lo stesso e' riuscito a dare alla
societa' ben supportata finanziariamente e con buoni risultati anche sul campo.
						
		
Aspetteri!
scritto da SAN TOMMASO il 19-01-2010
Per i buoni risultati sul campo aspetterei.................
						
		
QQQ
scritto da san pietro il 19-01-2010
la nottolini i risultati sul campo li faceva.......con  ROSSO MALPELO.
SI PARLA OVVIAMENTE DI PRIMI POSTI NON DI DISCORSI.
						
		
capitolo chiuso!
scritto da Nottoliniano doc. il 20-01-2010
Rosso Malpelo e' un capitolo chiuso e facciamolo rimanere tale. Non ne sentiamo il bisogno!Dove
va fa solo del c......o!
						
		
Quanti discorsi
scritto da Tecnico Fipav il 20-01-2010
Il Lucca Volley e' una buonissima squadra il Nottolini e' frutto di lavoro e scelte oculate,tra le due
dovrebbe venire fuori una buona partita,ovviamente i favori del pronostico sono tutti per il Lucca
Volley che non puo' piu' subire alcuna battuta d'arresto.Cecchi sa da se che cosa fare e credetemi
e' meno bischero di quello che sembra perche' forse ha gia' capito molte cose e le sue soddisfazioni
sa proprio dove andarle a cercare.Vedo che si continua a parlare di Rosso malpelo uno dei piu'
grandi distruttori di pallavoliste che si conosca,per favore stendete un velo pietoso che Lucca con lui
ha gia' avuto i suoi problemi:Rugani insegna.
						
		
Si ma!
scritto da Osservatore! il 20-01-2010
Pero' e' anche vero che Rosso Malpelo sa fare molto bene l'imbonitore e il manovratore di genitori!
						
		
Mi sembra troppo
scritto da Alessandro Pardini il 20-01-2010
Direi che su questo sito sono stati fin troppi i commenti rivolti ad un certo tecnico e tra le altre cose
ormai ripetitivi e monotoni sia in un verso che nell'altro. 
Mi sembrerebbe arrivato il momento di interromperli.
						
		
che inizi la sfida!
scritto da curioso il 20-01-2010
questo sito e' bellissimo, e sabato arriva il derby! la madre di tutte le partite e allora cari tifosi
lasciate perdere le polemiche societarie e date sfogo alle vostre passioni. chi vincera'?chi saranno
le giocatrici protagoniste? che ambiente si respirera' nel palazzetto?che tattica useranno gli
allenatori?forza sportivi che la SFIDA ABBIA INIZIO!!!!!
						
		
Personaggi
scritto da SKV il 20-01-2010
Non voglio parlare dei risultati, ma di alcuni personaggi...cacciatore, arrabiato e ora la
maestrina...qui c'e' gente veramente eccezionale e nessuno se ne accorge



						
		
eccomi qua
scritto da La maestrina con il pelo rosso il 20-01-2010
Sian vicini alla vigilia
chi lo mette e chi lo piglia
son tre punti assai importanti
per andare molto avanti.
Chi lo sa se il nottolini
avra' fatto i compitini
per stroncare quei di lucca,
o la carrozza torna zucca.
Io, di mio, per non penare
resto a casa ad aspettare
la bonta' del risultato
e poi lecco il mio gelato.

						
		
Per Daniele comunicazione di servizio!
scritto da Albe16 il 20-01-2010
Sei in Cina? Quando torni chiamami!
						
		
Collaga docente
scritto da Maertrina dalla penna rossa il 21-01-2010
Son felice che qualcuno riconosca il nostro impegno a parlar con l'altra gente con le rime e con
l'ingegno,
questo sport e' cretivo non e' solo forza bruta 
e non merita esser parlato come fosse alla cicuta.
Tutti noi abbiam passione per "la palla presa al volo"
la sentiamo il primo amore, solo uno e uno solo,
ogni uno poi l'accenta con il proprio umano ruolo,
 
Come l'altra Maestrina... mia collega di pennino, 
che dipinge a piacimento colorando le sue rime 
di racconti un poco spinti non volgari e "divertinti".
La saluto e mi rallegro di aver mosso la passione in codesta direzione.    
						
		
Complimenti!!!!
scritto da Albe16 il 21-01-2010
Si complimenti alle "maestrine"! E' divertente leggere i loro interventi in rima. Grazie!
						
		
News sul derby
scritto da Cacciatore di scoup il 21-01-2010
Il derby si avvicina e le mie fonti si sprecano in notizie che devo vagliare attentamente perche' molte
sono fatte filtrare ad hoc.Dal Lucca Volley trapela sicurezza e certezza del risultato perche' come
dicono loro "i valori alla fine si vedono",Cecchi prepara le sue tattiche forte del fatto che le sue
bocche da fuoco sono in ottima forma e cosi' stando le cose potranno esprimersi ai massimi
livelli.Sicuramente sara' una partita dura ma sul risultato ,per gli addetti del Lucca Volley,ci sono
pochi dubbi:sara' una netta vittoria,anche se riconoscono alla Nottolini di essere la vera rivelazione
del campionato.Dalla sponda Nottolini si aspetta il fischio di inizio con la giusta tensione
agonistica,non essere dati per favoriti,secondo i dirigenti capannoresi,spesso puo' essere un
vantaggio e ogni vantaggio dato a questa squadra puo' essere un pericolo per gli
avversari.Becheroni avra' sicuramente in mente qualcosa e sara' li a rimuginare cercando di
sfruttare al massimo il suo potenziale,siamo certi che la squadra scendera' in campo preparata e



motivata,pronta a eseguire a memoria il compito assegnatole.Quindi ci aspettiamo un derby bello
che faccia la felicita' di tutti i tifosi che affolleranno la palestra di capannori e sicuramente saranno
tantissimi e rumorosissimi.Cacciatore di scoup ha il suo pronostico che e'..............Buon derby a tutti
e vinca.........
						
		
...ancora discorsi "paravento"...
scritto da REALISTA il 21-01-2010
Carissimo cacciatore di scoup lo sappiamo tutti chi sei..per cui faresti una piu' bella figura a scrivere
commenti meno "paravento" !Comunque al di la' della tua fantasia guardiamo ai fatti, la Nottolini e'
la seconda squadra in classifica, ha stracciato il gardenia non piu' di due sabati fa, per cui non vedo
perche' non dovrebbe stravincere con il Lucca Volley??!!!!!!!!!!!!!!!
						
		
risposta a REALISTA
scritto da Luna il 21-01-2010
Caro REALISTA la risposta alla tua domanda e' molto semplice:
Il Lucca Volley e' il logico favorito del derby e non dovrebbe essere strabatutto in quanto ha
costruito una squadra per vincere il campionato mentre la Nottolini ha agito con diversi obiettivi.
Poi un derby puo' riservare sempre sorprese anche se, e non mi sembra di sbagliarmi, tutti i derby
giocati l'anno scorso e quest'anno sono stati vinti dal Lucca Volley. 
						
		
derby
scritto da spettatrice il 21-01-2010
ragazze, sappiamo il vostro valore.
sorvolate i tanti discorsi e con tranquillita' e voglia di fare fate la vostra partita, che sicuramente
sappiamo non volete perdere.
un bocca al lupo!(crepi)

						
		
derby
scritto da spettatrice il 21-01-2010
specifico che il messaggio era per le ragazze nottolini!!
						
		
saluto la collega
scritto da la maestrina dal pelo rosso il 21-01-2010
Se sapesse, mia collega
quanto amore che mi lega
ai colori gialloneri
ai tori e anche ai toreri. 
Se sapesse, come prima,
quanto e' facile una rima
e quando sforzo il mio cervello
"che fa rima col merlo"
mi confondo la serata
e vado a letto un po' sudata.
Medicina assai potente
Nottolini mai perdente
piu' potente di sicuro
adagiarsi sul "bel duro".
						
		
Occhio
scritto da Alessandro Pardini il 21-01-2010



Occhio, maestrina dal pelo rosso, a non esagerare 
altrimenti mi toccherebbe censurare.
Ho fatto la rima anche io.
						
		
Derby
scritto da Realista quello vero il 21-01-2010
Ogni derby ha la sua storia ma onestamente quello di sabato mi sembra abbastanza segnato.Il
Lucca Volley e' squadra da primato e lo raggiungera',la Nottolini ha gia' strabiliato e difficilmente
potra' farlo ancora anche se le sue giocatrici non si daranno per vinte.Credo di capire che anche
Cacciatore di scoup la pensi cosi'anche se lo vedo ,in questo caso,un po' troppo filo Lucca Volley .
						
		
Alcune brevi considerazioni!
scritto da Analista il 21-01-2010
Tutto vero che il Lucca Volley ha una squadra da primato ma sino ad oggi dalle dirette concorrenti a
vincere il campionato ha subito solo sconfitte e piuttosto nette (sia col Gardenia che a Carmignano
due secchi 3 a 0) ed in piu' dobbiamo metterci due partite perse 3 a 2 con due squadre buone ma
non irresistibili (Labronica e Pontedera). Ha battuto un Versilia mezzo incerottato che il sabato dopo
va a perdere a Carrara. Io direi che e' un derby da 1 X 2! Tognarelli e co. faranno anche la partita
della vita perche' non si possono permettere di pedere altri punti per strada ma aspettiamo che la
facciano e come direbbe il buon Trap "non dire gatto se non l'hai nel sacco"!  
						
		
si parte con la x!
scritto da allenatore il 21-01-2010
sara' una gran partita, questo e' certo,per la gioia dei tifosi e di quelli che amano la pallavolo in
generale.Uno degli attacchi piu' forti,contro una delle difese piu' forti se non la piu' forte in
assoluto.Percio' all'inizio partiamo con una bella x........
						
		
Fuoco alle micce
scritto da Appassionato il 22-01-2010
La vigilia del derby e' iniziata i pronostici si sprecano e ogniuno crede di sapere come finira'.Le
tattiche in un derby contano poco,molto conta la volonta' di chi lo gioca e sono sicuro che vedremo
squadre motivate  che venderanno la pelle a caro prezzo sostenute da un tifo caloroso e festante.Io
tifo Nottolini e so che sara' molto dura ma le ragazze hanno dimostrato di avere orgoglio da vendere
e allora tutto e' possibile.Forza Nottolini
						
		
Partita equilibrata
scritto da Panzer il 22-01-2010
Mi piacciono tutte e due le squadre e sono convinto che sara' un bel derby. Non certamente
paragonabile a quello con il System, dove le due tifoserie si sono insultate e basta. Le partite con il
Lucca Volley si sono svolte all'insegna di qualche sfotto' e niente di piu' e si sono concluse, sempre,
nella totale tranquillita' del pubblico. Forse sono due Societa' che sanno tenere adeguatamente la
categoria
						
		
Mi sono innamorato di Rita Bertini
scritto da Pallavolista il 22-01-2010
E' stata una folgorazione,gicatrice di grande qualita' e ragazza spettacolare,e' proprio vero che il
volley rende belli,Rita e' un esempio di come si gioca e di come si puo' sposare sport e
femminilita'.Vederla in campo e' un piacere per gli occhi e da pallavolista credetemi che i suoi gesti
tecnici sono morbidi e efficacissimi.In bocca al lupo Rita a te e alle tue fantastiche compagne.
						
		
bellezze in campo



scritto da Albe_67 il 22-01-2010
Beh, devo dire che ci sono belle ragazze da ambo le parti....
						
		
forza tutti
scritto da FORZA TUTTI il 22-01-2010
Siamo tutti consapevoli che sara' un bel derby !! Entrambe le Squadre tenderanno a dare il
massimo, come sempre.
Certo e' che il Nottolini viene da una bella serie di vittorie tutte azzeccate con grinta e strategia.
Coraggio a tutte!
In ogni caso, chi tifa di qua e chi tifa di la', sara' una bella occasione per divertirsi tutti.

						
		
Dedicata a Pardini
scritto da La maestrina dal pelo rosso il 22-01-2010
Io vi scrivo a tutte l'ore
col permesso del censore
ch'e' rimasto un po' stupito 
sia del ride sia del clito.
Non si scaldi per si poco
lo consideri solo un gioco
se lo vuole, puo' aderire
nel tifar e nell'inveire. 
Senza scrupoli ne sballo 
coll'imitar del pappagallo
che a volte scappa come un vile
ma e' un bell'uccello del Brasile.

						
		
sportivita'
scritto da Uno sportivo il 22-01-2010
Accorrete numerosi, tifosi di tutte e due le societa',sicuramente sara' un bel DERBY, poi vinca il
migliore ma soprattutto vinca la  Pallavolo Lucchese e per chi perde nessun rammarico dopo che
uno ha dato tutto.Spero in un bel tifo forse con qualche sfotto' ma soprattutto chiedo SPORTVITA e'
il modo piu' bello per digerire anche una sconfitta.
						
		
curioso
scritto da appassionato il 22-01-2010
uscendo un po dal clima derby, chiedevo gentilmente al sig. PARDINI che sicuramente sara ben
preparato,quali secondo lui sono le tre squadre piu prepate della categoria  under 13 chiaramente
dopo la sua che e' la piu forte.presto inizia il campionato io sono patito dei giovanili...
						
		
Dedicata alla maestrina dal pelo rosso
scritto da Alessandro Pardini il 22-01-2010
La furbetta continui a fare
ma anche stavolta ti lascio stare
perche' simpatica sei stata 
e non meriti la "censurata".
						
		
curioso
scritto da Alessandro Pardini il 22-01-2010
Per quanto ho visto, ma premetto che non conosco tutte le squadra, attualmente le compagini che
ritengo abbiano buone caratteristiche per l'under 13 sono il Discobolo, il CNL, la Nottolini e non



tralascerei il Lido ed il Valdiserchio.
						
		
curioso
scritto da appassionato il 22-01-2010
grazie..alla prossima
						
		
Per tutte le giocatrici di ogni squadra
scritto da Maestrina dalla penna rossa il 22-01-2010

E se fosse gia' domani.
Le due squadre son schierate
dai tifosi osannate
Primo punto che emozione,sara' un segno un'illusione.
Palla fuori palla dentro, qui' per l'arbitro e' un cimento,tener duro e occhio svelto e non cedere al
fermento.
Ricezione poi un'attacco, fermo il muro! ma che smacco.
L'alzator che di regia manda palle agli attaccanti, 
che dall'alto del proscenio e beniamin di tutti quanti,
picchian duro oltre il muro.
Ma la' in fondo ci toviam come eroico combattente a difesa del suo feudo e lo scatto da felino
un'eroico liberino, 
troppe volte da bambina, apprezzandone l'impegno, gli hanno detto...
Che peccato, se eri solo un po' piu' altina...
Oggi invece e' li' fremente, concentrata,intelligente a salvar quel che le "lunghe" non riescono a
fermar.
Tutte insieme sono un gruppo con un'unica missione di portare i suoi colori al traguardo degli onori. 
Come e' bella la vittoria, la si apprezza ancor di piu' se all'inferno siamo stati e  ci siamo poi rialzati. 
Qui' l'impegno e' grande assai ma vi serve per la vita che e' un'ostica partita. 
sarete vinti e vincitor, ma col fiato sempre in corpo per riprendere ad alzar,a ricevere e schiacciar.

IO piu' avanti non so andare, l'emozione gia' mi prende, l'emozione di trovarmi tutto intorno a tanta
gente con un'unico fervor PALLAVOLO il grande amor. 
						
		
Derby
scritto da Addetto ai lavori il 23-01-2010
Finnalmente un derby di alta classifica in serie C nella nostra Provincia al termine del girone di
andata. Io penso che il risultato non sara' determinante per nessuna delle 2 squadre, certamente
chi vincera' avra' ,a possibilita' di provare a contrastare la Gardenia per la vittoria finale ma per i
play-off l'obbiettivo rimane raggiungibile per entrambe. Sicuramente il derby ha un fascino
particolare e vincerlo dara' un grande morale per il proseguimento del campionato, il mio auspicio e'
che una delle 2 Societa' (le altre mi sembrano meno attrezzate per il momento) riporti una categoria
Nazionale a Lucca dove manca da troppo tempo.

Per rispondere a chi chiedeva dell'under 13 io credo che la Nottolini sia piu' avanti delle altre poi
inserirei Lucca V, Pantera che sta crescendo piano piano e mi hanno parlato bene del Lido ma non
l'ho visto. 
						
		
si
scritto da ad20 il 23-01-2010
concordo con addetto ai lavori in partiolare sul pronostico under 13.
						
		
Under13
scritto da Un osservatore il 23-01-2010



Attenzione quando parlate di Nottolini vi riferite al gruppo 97 ma occhio anche al gruppo 98 che
sebbene piu' piccole di un anno stanno crescendo e bene! Non sono piu' le bimbette spaurite del
torneo Libertas ma stanno acquistando padronanza e sicurezza. Le ho viste al torneo a Barga di
inizio anno per la precisione il 3 gennazio! Per quanto riguarda la Pantera il gruppo e' un po' misero
numericamente!
						
		
under 13
scritto da Alessandro Pardini il 23-01-2010
Per quanto concerne questo campionato, come ad esempio anche l'under 14, a prescindere dal
risultato finale che, a mio avviso, ha importanza ma fino ad un certo punto, ritengo invece che vada
ricercato sopratutto la futuribilita' delle atlete e dei gruppi che, attualmente, potrebbero anche
essere indietro coordinativamente o tecnicamente ad altre atlete o gruppi morfologicamente piu'
evoluti o con caratteristiche maggiormente brevilinee.
Ritengo, in questa ottica, che fare pronostici o rilevare caratteristiche futuribili possa portare a
risultati diversi. anche se ad esempio sul gruppo '97 della Nottolini penso siano presenti
caratteristiche importanti sia fisiche che tecniche, come concordo sul fatto che il gruppo '98 stia
facendo grandi progressi.
						
		
Derby
scritto da Aldo il 23-01-2010
Ora e sempre forza Nottolini!!!
						
		
cI SIAMO DIVISI
scritto da GIOVANNI E GIACOMO il 23-01-2010
Piu' tardi e ancora piu' avanti "FORZA LUCCA VOLLEY"
						
		
Nottolini Lucca Volley
scritto da Federico il 23-01-2010
In bocca al lupo ragazze.Forza Nottolini
						
		
Dalla serie C alle bimbine del mini!
scritto da Albe16 il 23-01-2010
Il programma, anche se tutti gli occhi sono puntati sul derby di stasera con il Lucca Volley per il
campionato di serie C, prevede gia' alle 17,30 a Capannori Nottolini-UPL per il campionato U14
girone d'eccellenza, alle 18,00 a Camigliano per la 1^ Divisione Nottolini-Pantera. Domani dalle
15,00 a San Marco il battesimo delle "bimbine" dei corsi e si finisce lunedi' a Camigliano Nottolini-
Fratres di U16. Buon edivertimento a tutti!!!!!
						
		
Bella forza
scritto da SUPERINCAZZATO il 24-01-2010
Avete vinto ma anche con l'aiuto dell'arbitro! Bravi, bravi! 
						
		
Ma stai zitto
scritto da Luna il 24-01-2010
il bischero di turno non manca mai, imparate ad accettare le sconfitte.
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Squadra in emergenza perde un punto con
l´Olimpic
16-01-2010 - Serie D
		
OLIMPIC - NOTTOLINI 2-3 (26/24 19/25 25/22 21/25 5/15)

Sandro Landi oggi ha dovuto sconvolgere la squadra priva delle due centrali inserendo Bimbi Giada
'95 fin dall´inizio.
Nel primo set la nostra squadra si e' trovata sotto addirittura 18/9 recuperando fino al 24 pari,
purtroppo abbiamo commesso due errori di seguito consegnando il set all´Olimpic.
Dal secodo parziale la squadra ha ritrovato la giusta amalgama e sicurezza  e con piu' calma e'
riuscita a gestire al meglio la partita.
Abbiamo assistito sicuramente ad uno scontro fra i piu' sofferti e combattuti di tutto il nostro
campionato ma l´importante e' stato che le nostre ragazze abbiano portato a casa 2 preziosissimi
punti che ci permettono di rimanere in testa alla classifica.
Complimenti a tutte le ragazze che in un giorno di difficolta' hanno tirato fuori tutto e si sono
compattate come sempre a dimostrare l´intesa di questo gruppo.
Prossimo appuntamento Sabato 23 a Camigliano per l´ultima partita del girone di andata Nottolini -
Pantera

  
				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Ultimo punto 			
						



Commenti

Brava GIADA
scritto da Albe16 il 16-01-2010
Mi sento di fare i complimenti a Giada che ha dovuto giocare una gara con la squadra in piena
emergenza per l'assenza forzata della Giorgi Samantha. Giada pur essendo la prima volta che
giocava nel sestetto titolare ha mantenuto sempre una sufficiente lucidita' e concentrazione.
						
		
complimenti con precisazioni.....
scritto da VITTORIA il 16-01-2010
brava brava brava brava bravissima GIADA!!
caro landi bisogna sistemare l alzata di posto 4 e posto 2 non si puo veder attaccare in palleggio!!
						
		
regalino post natalizio!
scritto da Dal mare il 16-01-2010
Che volete di piu' l'Oasi/Jenco ha battuto 3 a 1 il Barga e vi ha fatto un bel regalino tra Befana e
Carnevale!
						
		
Olimpic
scritto da Lucchino il 17-01-2010
Mah.............. sembrano tanto ragazze in cerca d'autore!
						
		
Che quadro!
scritto da Per caso il 18-01-2010
Ho assistito a solo un set della gara di prima divisione di cui parlate! A parte qualche faccia nuova
nella Nottolini mi sembra che il resto siano ragazze fritte e rifritte che ormai hanno a che far poco
con la pallavolo "giocata". Ma il bello che all'Olimpic con questa squadra volevano vincere il
campionato!
						
		
Il fritto e' sempre piu' bono!!
scritto da Nottoliniano Doc. il 18-01-2010
Fritte e rifritte ma sono sempre atlete della Nottolini alle quali diamo la possibilita' di friggere e loro ci
ripagano con i risultati,
poi teniamo conto che nell'Olimpic c'erano ex Nottolini  almeno cinque giocatrici alcune di queste
per ora cartellinate Nottolini.
						
		
Per fortuna!
scritto da Sperverso il 18-01-2010
Eh per fortuna che non le avete piu' alla Nottolini. Fate meglio a far giocare ragazze giovani (tipo
95) e qualche altra giovane (vedi la 18).
						
		
a..."per caso"
scritto da VITTORIA il 18-01-2010
caro "per caso" fritta e rifritta e' ma la tua figliola!!!!!!...
						
		
fritte e rifritte...
scritto da coccio il 18-01-2010
gia'...il fritto e' buono anche se si digerisce male a volte...proprio come le sconfitte!!!
						



		
fritti e rifritti
scritto da alfonso il 18-01-2010
per i fritti ci vuole l'amarone
per i rifritti pero' ci vuole la grappa
						
		
Datti una regolata
scritto da Alessandro Pardini il 18-01-2010
Caro Per caso, come hai visto ti ho censurato e ti invito a darti una regolata.
Una te l'ho passata ma c'e' un limite.
						
		
Sino ad oggi
scritto da Analisi il 20-01-2010
Se dobbiamo fare un commento sino ad oggi sul campionato di prima divisione a Lucca mi sembra
che il piu' grande flop sia proprio l'Olimpic che a detta di tutti aveva allestito una squadra per
stravincere il campionato. Siamo al terzo allenatore cambiato! Giocatrici che vogliono fare come
voglioni ma l'importante e' che venga riconosciuto il rimborso. Il palleggiatore che dovrebbe giocare
in panca ed in campo l'altro e nessuno si spiega perche'! Gente che doveva fare la differenza ma
che la fa in negativo. Per quanto riguarda le altre squadre si confermano  Barga e Versilia mentre
sorprendono in positivo Nottolini e Oasi ed altra squadra che sorprende ma in negativo il Lucca
Volley! Per il resto nella norma o secondo le aspettative!
						
		
Analisi 2
scritto da SKV il 20-01-2010
Ho visto qua e la qualche partita quello di prima divisione mi pare un classico campionato senza
infamia ne' lode, senza dubbio poco entusiasmante, la Nottollini (lo devo aver gia' scritto anche
qualche tempo fa) e' sicuramente la squadra piu' forte, ha alcune giovani ma la sostanza la danno
Baroni Vujko e Giorgi, in prima divisione giocatrici cosi' non le ha nessuno e sfido chiunque a dire il
contrario. La concorrenza e' poca roba, c'e' il solito Versilia che non ha risentito molto del cambio di
allenatore, il Barga sta facendo bene ma non conosco nessuno vincere un campionato senza
panchina (io ho visto una partita dove in panchina del Barga non c'era nessuno). Il Fratres e' una
squadra volenterosa da prima. Quindi guardanto la classifica la sorpresa direi che e' l'Oasi, mentre
chiaramente e senza dubbio la delusione e' l'Olympic,  vero disastro del campionato. Anonimi Lucca
Volley e Cnl, attenzione pero' a quest'ultima squadra che secondo me ha grosse potenzialita'
attualmente inespresse. 
Grazie e ciao
						
		
conferma
scritto da Analisi il 20-01-2010
Allora confermi che alla Nottolini in questa stagione nelle due squadre di categoria hanno optato per
il mix di giocatrici esperte con alcune giovani in modo che quest'ultime non vengano gettate allo
sbaraglio ma assecondate dall'asse portatnte delle piu' esperte!
						
		
si
scritto da SKV il 21-01-2010
Be non sono io che lo devo confermare, ma mi sembra l'evidenza dei fati e soprattutto
indipendentemente poi dai risultati finali che verranno il maggior risultato della Nottolini negli ultimi
anni
						
		
Olimpic
scritto da Peccato originale! il 21-01-2010
Il problema dell'Olimpic e' quello di aver fatto costruire la squadra da un allenatore o pseudo tale,



poi averla affidata ad un altro e poi ad un'altro ancora. L'allenatore originario che ha costruito la
squadra era andato a cercare ragazze che gia' conosceva e per di piu' che si portavano dietro
anche lo sponsor. Venuto meno tale allenatore il castellino di carta e' franato paurosamente e le
ragazze con lo sponsor hanno fatto valere la loro influenza nelle scelte di chi va in campo o meno.  
						
		
soldi
scritto da paperone il 21-01-2010
soldi sempre soldi e sponsor!!!! tutto gira intorno a quello...ma per vincere non bastano e anche
questa volta ne abbaimo la dimostrazione palese!
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Under 16 a pieni punti
11-01-2010 - Under 16
		
Nottolini - Capannori 3-0 (25/12 25/15 25/10)

Si conclude il lungo week end della Nottolini Volley con una netta vittoria della nostra Under 16 sulla
formazione del Capannori (San Leonardo in Treponzio).
Con questa vittoria le nostre ragazze si confermano al primo posto del girone D.
				
		
Fonte: P.Quilici
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Promettente inizio girone Promozione Under
14
10-01-2010 - Under 14
		
Girone Promozione 
Nottolini - Versilia 3-0 (25/13 25/7 25/15)

Prima partita per la nostra "Under 14 girone di Promozione" conclusa con una netta vittoria a favore
delle nostre "bimbe".
Il Versilia ha fatto di tutto per metterci in difficolta' soprattutto nel primo set per poi cedere alla
costanza della nostra compagine.
La nostra squadra conquista i tre set con un buon gioco difendendo bene e conquistando punti con
calma e umilta'.
Il lavoro svolto fino ad oggi da Sandro Becheroni ed Elena Saettoni su questo gruppo fa si che
questa formazione si confermi una squadra da alta classifica ed ottima prospettiva.

				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

MA KE BRAVA PERSONA
scritto da BARONI O C....ONI ? il 15-01-2010
COMPLIMENTI SIGNOR BARONI MA SI RICORDI UNA COSA IL MONDO GIRA, GIRA, GIRA,
SEMPRE E LA VENDETTA E' UN PIATTO DA CONSUMARSI FREDDO !!!!!
A BUON INTENDITOR POCHE PAROLE.
						
		
Per capire
scritto da Alessandro Pardini il 15-01-2010
Sinceramente vorrei capire il senso ed il motivo di tale intervento, e poi inserito sull'articolo
dell'under 14.
Questa mattina e' gia' il secondo commento che leggo con toni offensivi, poco corretti e non firmati,
poi non chiedetevi come mai vengono fatte delle censure. 

						
		
Per fare chiarezza!
scritto da Albe16 il 15-01-2010
Mi piacerebbe sapere chi mi fa i complimenti? Ma mi immagino che la mia richiesta rimanga
inevasa visto che e' piu' facile rimanere nascosti dietro ad un nick anonimo!
						
		
Allibito
scritto da Politi G il 15-01-2010
Commento davvero idiota e spero non si riferisca a quello che penso perche' sarebbe davvero
grave visto che ci hanno risolto un bel problema facendoci un grosso favore
						
		
?????
scritto da BI BO BI ..... il 15-01-2010
non so' sig. politi a ke cosa si riferisca ..... 
.........

						
		
Sara' vero
scritto da Genitore il 15-01-2010
Meno male che Politi ci riconosce sportivita' e generosita',peccato per l'altro signore della
Valdiserchio che con il suo intervento ha dimostrato tutta l'imbecillita' che alberga in lui.Simili
persone nuocciono ad una societa' e a tutto il movimento della pallavolo.Quasi mi pento di essere
stato un promotore del rinvio perche' gente simile si merita ben poco.L'importante e' sapere che
esistono e tenerne di conto per la prossima volta.
						
		
PRECISAZIONI
scritto da PALLAVOLO VALDISERCHIO il 15-01-2010
La societa' Valdiserchio si dissocia da ogni commento espresso da un emerito/a imbecille.
Ringrazia la societa' Nottolini per lo spostamento della gara U14 accordatoci. I buoni rapportti tra le
societa' non devono essere compromessi da simili baggianate.
Il Presidente Lorena Tomei
						
		
PER GENITORE
scritto da Salomone il 15-01-2010
Sai cosa ti avrebbe risposto quel signore o signora a parti invertite? non credo occorra tanta



fantasia! Un secco NO
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Alcune parole in liberta'.
10-01-2010 - Serie C
		
Nel testo dell'articolo sulla partita con La Gardenia non mi sono dilungato in tutti gli argomenti che
avrei voluto piu' dettagliatamente approfondire.
Alcune cose me le voglio lasciare per la fine del campionato in quanto ritengo che sia giusto
rimanere con i piedi per terra e continuare a lavorare con l'umilta' e la determinazione espressi fino
ad ora e quando piu' volte si e' parlato che l'obiettivo di quest'anno  era e rimane la salvezza non
diciamo bugie anche se poi nessuno si  vuole defilare dalle altre possibilita' che si presenteranno
come avvenuto in Coppa Toscana dove abbiamo raggiunto sicuramente un buon risultato.
Voglio sopratutto sottolineare la coesione del gruppo, determinante anche nell'affermazione di ieri
sera, ed il clima sempre sereno e coinvolgente che si e' respirato in palestra fino ad ora.
Piu' volte ho anche espresso l'apprezzamento per le metodiche di lavoro impostate, con alcune
novita', dallo staff tecnico, con in testa chiaramente Sandro, e la volonta' ferrea di tutti di continuare
ad allenarsi con testardaggine e convinzione per trovare sempre miglioramenti e nuove soluzioni di
gioco.
Per quanto concerne le ragazze non e' possibile non fare gli elogi a tutte partendo dalle piu' esperte
per arrivare alle piu' giovani nella considerazione che tutte hanno dimostrato grande volonta' e
hanno mostrato progressi e miglioramenti anche sorprendenti.
Ora, come detto, godiamoci questa bella prestazione e vittoria ma, da lunedi' sera voglio tutti e tutte
proiettati per i prossimi impegni senza perdere mai di vista la realta' che dice che ci sono compagini
allestite per vincere il campionato e che il nostro "dovere" e' quello di continuare a perseverare nel
lavoro per cercare di mantenere, consolidare e, se possibile, migliorare ulteriormente la nostra
condizione.   
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Caro Pardini
scritto da  Albe16  il 10-01-2010
E´ proprio vero l´appetito vien mangiando tipo il prosciutto che ieri sera hai portato di la' dal monte.
Dai scherzo! 
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S P E T T A C O L A R E !!!!!!
10-01-2010 - Serie C
		
09/01/10 - 11a giornata
Nottolini Capannori - La Gardenia Grosseto 3-1 (25/17 25/11 23/25 25/23)

Spettacolare! Non e' possibile definire in altro modo la vittoria ottenuta dalle nostre straordinarie
ragazze che, con una prestazione da incorniciare, hanno battuto la capolista Grosseto.
Una partita magistralmente giocata dalla nostra squadra ed altrettanto efficacemente preparata dal
mister Sandro Becheroni e dal suo secondo Marco Fabbri ed infatti non e' possibile disgiungere il
lavoro dello staff tecnico, compreso il preparatore Gabriele Toschi, da quello delle atlete a loro
disposizione.
Non voglio esaltare troppo la vittoria ottenuta ma e' anche giusto goderci questa affermazione e la
posizione in classifica conquistata, frutto di un lavoro che e' partito dalla fine dello scorso
campionato con la costruzione di un gruppo di ragazze veramente eccezionali e la conferma dello
staff tecnico a disposizione.
Stasera, nella consapevolezza di voler giocare una partita di alto livello contro la prima della classe,
le nostre ragazze hanno dato vita ad una prestazione eccezionale culminata nel largo predominio
nei primi due set ed in una esaltante rimonta e capovolgimento di risultato nel quarto e definitivo
parziale.
La capolista, nei primi due set, ha subito la determinata lucidita' tattica e l'efficacia del nostro gioco
rimanendone irretita, mentre nel terzo parziale ha reagito ritrovando sicurezza ed una certa
continuita' di gioco che le ha permesso di portarsi sul 2 a 1 e in largo vantaggio nel quarto set fino al
9/15.
A questo punto alcuni cambi necessari ed azzeccati decisi dalla nostra panchina hanno determinato
un cambio di rotta ed il rientro in partita della nostra squadra che con un finale appassionante
riusciva ad aggiudicarsi set e partita.
Da elogiare in toto tutte le ragazze, e vi assicuro che e' praticamente impossibile fare particolari
distinzioni anche perche' ognuna delle atlete entrate ha dato il suo fondamentale contributo alla
conquistata della vittoria, anche se stasera voglio sottolineare la straordinaria prestazione del nostro
libero Laura Sbrana che per quattro set ha ricevuto e difeso palle di tutti i generi.
Sandro ha schierato il sestetto titolare con Pagni e Lucchesi al centro, Bertini e Lenzi come bande,
Masini da opposto, Sbrana S. al palleggio e la sorella Laura come libero.
Nel corso del quarto set Pollacchi ha dato un po' di respiro a Masini e la claudicante De Cicco a
Lucchesi.
Adesso abbiamo la domenica per assaporare questa soddisfazione ma, fin da lunedi', tutti di nuovo
in palestra per preparare al meglio la nuova sfida che ci attende sabato prossimo con la trasferta sul
difficilissimo campo del Carmignano.
Tabellini:
Bertini 21, Lenzi 15, Lucchesi 4, Pagni 14, Masini 10, Sbrana S. 1, Pollacchi 2, De Cicco, Sbrana L.,
Marchetti n.e., Frangioni n.e.  
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		





Commenti

Continuate?
scritto da Pierino la peste! il 10-01-2010
Eh ora che avete battuto anche la Gardenia continuate a dire che vi volete salvare! Ma a chi lo
volete far credere? 
						
		
Complimenti
scritto da io c´ero! il 10-01-2010
Eh per fortuna alcune delle ragazze in settimana erano influenzate altrimenti.........? Il libero e' una
scheggia e' su tutte le palle piu' sono "mine" piu' si esalta! La bionda Bertini (era influenzata in
settimana) ha fatto il bello ed il cattivo tempo. La viareggina e' ritornata su buoni livelli, ha sbagliato
solo la partita con il Versilia. La Masini che si tira a ripetizione per terra a recuperare delle palle e'
un bel vedere! La Lucchesi deve frenare la sua emotivita' e poi e' ok. La Pagni e' come il vino piu'
passa il tempo piu' migliora ed e' in perfetta forma. La Pollacchi all´occorrenza entra batte e prova
anche a difendere e' un ottimo cambio. La Gemella al palleggio di partita in partita sta migliorando!
Voi vede' che in casa Nottolini hanno trovato il gruppo giusto senza considerare che all´occorrenza
c´e' sempre una Marchetti, una Di Cicco ed una Frangioni! 
						
		
Complimenti
scritto da Politi G il 10-01-2010
Non scrivo piu' su questo forum da tanto tempo ma questa volta voglio fare i complimenti per la
bella vittoria di ieri sera. Io non c'ero ma credo sia giusto sottolineare come una squadra equilibrata
che lavora seriamente possa andare lontano. Sicuramente e' molto presto per fare previsioni e ci
sono ancora molte gare difficili ma questo campionato mi ricorda tanto il primo anno di Sandro
Becheroni alla Nottolini quando centro' un secondo posto in B2 con una squadra molto equilibrata
che faceva dell'umilta' e della determinazione la sua grande forza. Una di quelle protagoniste c'e'
anche oggi e il mio augurio e' di ripercorrere lo stesso cammino, magari con un passettino in piu',
provarci non costa nulla. 
						
		
Annuncio Funebre
scritto da Agenzia Onoranze Funebri " Il povero estinto" il 10-01-2010
Ieri 09 gennaio 2010 e' venuto a mancare, colpito da un improvviso ed acuto attacco di bile,
all'affetto dei suoi cari il "carissimo" 
                     A R A B B I A T O
Il funerale, per espressa richiesta del caro estinto, si terranno in forma strettamente privata,
riservata ed in luogo che non possiamo dire. Non fiori ma eventuali offerte da devolvere a favore
della neo Associazione "GUFI E CANI ABBANDONATI"
Una prece. 
						
		
Brutti culoni
scritto da Arrabbiato il 10-01-2010
Brutti culoni non sono morto e aspetto con ansia la vostra retrocessione e la vostra cancellazione
da tutti i campionati,fate schifo e vi ho a schifo brutti culoni e ladroni di vittorie immeritate.
						
		
Miracolo!
scritto da Lazzaro il 10-01-2010
E' resuscitato Arrabbiato ora aspettiamo che si faccia vivo anche "Cacciatore di Scoup" a meno che
non se lo sia portato via la piena del Serchio! Sarebbe una gravissima perdita!
						
		
per favore



scritto da tecnico  fipav il 10-01-2010
si coerente Politi avevi detto che non scrivevi piu.
questa smielata non serve a niente e a nessuno.
						
		
Per favore!
scritto da Albe16 il 10-01-2010
Beppe non ti curar di loro ma guarda e passa...........1 
						
		
Vttoria meritata
scritto da Van_Allen il 11-01-2010
Un buon anno a tutti, voglio fare i complimenti alla squadra per la vittoria sicuramente
meritata,anche se voglio permettermi qualche considerazione; la Gardenia vista a Capannori non mi
e' sembrata nemmeno parente con la squadra incontrata dall'altra lucchesse Lucca
Volley.Sicuramente ci sono alti e bassi per tutti, ma errori cosi' plateali anche nei fondamentali, una
squadra che e' candidata a vincere il campionato non li dovrebbe fare.Fate bene comunque ad
esaltare la vittoria,anche se dovreste avere anche l'onesta' di dire che le avversarie no erano ai
massimi livelli (forse perche' avevano anche due assenze importanti come ho sentito sulle tribune) 
						
		
Avversario
scritto da Precisiamo il 11-01-2010
Mi hanno insegnato che la prestazione di una squadra e' condizionata anche dall'avversario che hai
di fronte. Quindi direi che e'  una linea sottilissima il confine di dove iniziano i meriti della Nottolini ed
i demeriti della Gardenia. Evidentemente il muro della Nottolini se non ha fatto male ha senza
dubbio tolto sicurezza ad alcune attaccanti biancorosse o le ha indotte all'errore e poi la difesa
biancera ha fatto il resto. Ma questa e' la pallavolo! Buona settimana a tutti!
						
		
diamo a Cesare quello che e' di Cesare
scritto da provacisam il 11-01-2010
Neanche da confrontare le due partite, quella del Lucca e quella del Nottolini contro il Gardenia. E
tra un po' il Lucca Volley se ne accorgera'. Quest'anno, mi dispiace, ma il Lucca stara' dietro alla
grande. E senza fiatare tornerete a casa con un -6 (sempreche vinciate sabato prox)
						
		
Per Provacisam
scritto da Van_Allen il 11-01-2010
Caro Provacisam,io do' a Cesare quello che e' di Cesare (se capisci in quello che ho scritto) infatti
ho fatto i complimenti alle Capannoresi,mi sa' che comunque che la partita con il Lucca non l´hai
vista o no te la ricordi.Mi spiace questo tuo tono bellicoso, io non sono "veggente" come te, e penso
che nel prossimo derby vincera' semplicemente la migliore. PS: chiedo scusa per aver inserito
questo commento anche nella discussione "Nottolini - Oasi/Jenco", mi e' scappato il mouse...
						
		
NIENTE DI BELLICOSO
scritto da provacisam il 11-01-2010
Il mio non vuole essere un messaggio bellicoso, dico semplicemente che siamo i piu' forti e basta e
lo abbiamo dimostrato. 
						
		
Campionato finito
scritto da Il_conte il 11-01-2010
Da quello che dite allora il campionato e' ormai finito, e' inutile giocare altre partite.Che siate forti
non c'e' dubbio, che siate i PIU' forti.....apetterei; Godiamoci il girone di ritorno.
						
		



Errore!
scritto da nottoliniano il 11-01-2010
Iniziare a parlare del derby e' un errore grosso come una casa! Quindi calma a far sentire gia' da
ora alle ragazze, buona parte giovane e non abituate a pressioni esagerate, il peso della gara non
aiuta piu' di tanto! In palestra dobbiamo continuare a respirare l'aria  che abbiamo respirato sino ad
oggi. Una vittoria, anche se importante, non sposta di un millimetro il nostro lavoro e programma.
						
		
brave
scritto da pit49 il 11-01-2010
Complimenti alle ragazze della NOTTOLINI ..... vittoria  meritata,  ma io avevo previsto  questo
risultato scrivendolo  in un precedente articolo  sul sito;  che solo la NOTTOLINI  POTEVA 
BATTERE IL GARDENIA.
						
		
Stai attenta!
scritto da N8lini il 11-01-2010
Pit49 stai attenta a scrivere certe cose perche' poi Ringhio55 ti bacchetta. 
						
		
Tutto il mondo e' paese
scritto da Lucchese doc il 11-01-2010
Invito ad andare a leggere su "maremmanew" il commento alla gara! E' proprio vero che tutto il
mondo e' paese! 
						
		
Nottolini Gardenia
scritto da Precisiamo (dirigente Gardenia) il 11-01-2010
Alla Gardenia se proprio vogliamo essere precisi mancava solo una centrale che gioca e non gioca
quindi e' inutile cercare scuse la Nottolini ci ha sovrastato giocando una pallavolo pulita e
tatticamente impeccabile il nostro errore e' stato forse quello di pensare che fosse una partita facile
visto le tante giovani della Nottolini invece sul campo si e' rivelata una cosa ben diversa.Un grande
plauso alla societa' di Capannoli per il gioco espresso e appuntamento a Grosseto per la rivincita.
						
		
News
scritto da Cacciatore di scoup il 11-01-2010
Cieli limpidissimi per la pallavolo lucchese,ho aspettato a commentare per sentire le mie fonti e
queste hanno risposto perfettamente.Tutti in piedi per la prestazione della Nottolini che riportando le
parole di una nota giocatrice presente:"e' stata impressionante non ha lasciato  cascare niente e ha
murato da mal di testa"Anche altri presenti (tipo babbi)mi hanno parlato di una Nottolini veramente
spettacolare capace di livelli di concentrazione fenomenali e di un gioco di squadra preciso come un
orologio.Niente da dire il sodalizio di Capannori merita un bel dieci per il lavoro svolto(mi piace
ricordare che alcuni grandi santoni della pallavolo nostrana la volevano retrocessa senza possibilita'
di appello.....veramente competenti).Riprende la corsa la corrazzata Lucca Volley che liquida il
Versilia in maniera perentoria e non bastano le scuse addotte da dirigenti Versigliesi circa l'assenza
di Binelli (che ha giocato un piccolo spezzone di gara)a giustificare una debacle simile.Le Lucchesi
hanno ritrovato tutto il loro potenziale e quindi non c'e' stata storia molto ottimismo nell'ambiente.luci
e ombre per il Sistem che con fatica ha avuto ragione della rivale di turno,non tutto e' filato liscio
pero' alla fine e' venuta la vittoria che acquieta le acque non troppo tranquille.La squadra deve
ancora metabolizzare l'addio di Caramelli e per le fedelissime non sara' cosa facile ,bocche cucite
tra i dirigenti ma qualcuno che parla si trova sempre e viene fuori che il momento non e' dei
migliori.Rugani guarda e pensa all'ennesima scommessa persa.
						
		
x vari
scritto da ringhio55 il 11-01-2010
eh n8lini pit 49 era un po' a riposo e allora mi sono riposata anch'io, ora fa anche il veggente



maaaaa....... oh cacciatore specifichiamo non tutti i dirigenti del Versilia si attaccano alle assenze.
Che siamo SFIGATI e' indubbio come e' indubbio che non dobbiamo piu' ARRENDERCI PRIMA DI
SCENDERE SUL PARQUET come sabato.
Complimenti per la vittoria alla Nottolini e x tutti i gufi ATTENZIONE LE PELLACCE (DI QUA E DI
LA' DAL MARE) SONO DURE A MORIRE !
						
		
..
scritto da ringhio 55 il 11-01-2010
volevo dire DI QUA E DI LA' DAL MONTE ....
						
		
Vedremo!
scritto da Scettico il 12-01-2010
Caro cacciatore di scoup chissa' quanto sono ingrassati alla Nottolini visto che hai scritto sulla loro
squadra! Tanto sono piccoli e smilzi!Hai presente il Baroni, il Del Vecchio, il Pardini , il Rocchiccioli
ed il Moretti. Potrebbero fare le gare di sumu! Comunque al di la' delle battutaccie scherzose
bisogna riconoscere che fino ad oggi hanno lavorato bene e  che fanno pure bene a tenersi ben
stretti Sandro Becheroni (a proposito l'avete vista la foto quando esulta, sembra il terribile Hulk!).
Invece di la' dal Serchio fanno di tutto per complicarsi la vita e tagliarsi i c........i con le proprie mani!
Ci sono vari modo per farsi male e loro hanno scelto il piu' lento e doloroso! Quindi tanto di cappello
ai dirigenti Nottolini che hanno avuto il coraggio di fare certe scelte confidando e dando fiducia al
gruppo ed allo staff tecnico. A memoria d'uomo non penso che alla Nottolini abbiano mai cambiato
tecnico a campionato iniziato.  
						
		
Sandro Becheroni
scritto da Leoncino da pistoia il 12-01-2010
Ricordatevi che Sandro Becheroni e' un tecnico di pistoia e con Caramelli rappresentano il meglio
che si possa avere,fatene tesoro perche' di questi due hanno buttato via gli stampi.Complimenti per
il vostro campionato per la societa' e per il vostro sito ormai sempre piu' unico organo di
informazione pallavolistica della regione.
						
		
Becheroni Fabbri
scritto da tifoso il 12-01-2010
Con la coppia di allenatori che abbiamo vogliamo andare lontano e nessuno provi a toccarli.Vorrei
anche dire che Becheroni ormai e' quasi lucchese quindi nessuna paura restera'sempre con noi. 
						
		
Play off
scritto da Concludendo............ il 12-01-2010
Ad oggi tre squadre lucchesi sarebbero nei play off. Vediamo strada facendo cosa succedera'!
						
		
Delusione!
scritto da Osservatore! il 13-01-2010
Fa piacere  constatare che come dice cacciatore di scoup che i tanti scettici, per non di di peggio,
che   all'inizio del campionato affermavano la quasi impossibilita' che la Nottolini si salvasse
dandogli veramente poche e remote chances di salvezza si sono sciolti come neve al sole. Nessuno
si immaginava che la Nottolini a tre giornate dalla fine del girone d'andata avesse raggranellato 25
punti in 10 partite( 9 vinte ed 1 persa) e che fosse a tre punti dalla prima in classifica con una partita
da recuperare in quel di S. Miniato. La domanda mi sorge spontanea parlavano per parlare oppure
la loro era una speranza? Non so rispondere al quesito ma se mi aiutate e magari vi rifate vivi
cercheremo tutti insieme di capire da dove nasceva questa convinzione! L'unico che imperterrito
non molla e' Arrabbiato ma lo fa tanto con tono scherzoso che viene il dubbio che sia un nottoliano
e sa tanto di presa in giro verso quei soloni negativi!
						



		
precisazione
scritto da Anticacciatore di scoup il 13-01-2010
Cacciatore quando parli del System e dell'aria frizzante che vi regna sei benevolo fonti mi dicono
addirittura da personaggi allontanati dalla palestra. A te risulta?
						
		
Pronostici (tirati a vanvera)
scritto da Segugio con esperienza ventennale il 13-01-2010
A inizio stagione in molti avevano poca fiducia sul mix di giocatrici con cui la Nottolini aveva
composto la rosa,mancando tra questi i nomi altisonanti che altre squadre potevano schierare.A mio
avviso in pochi credevano che con il lavoro,veramente duro e ben organizzato che tutti mi dicono
stia attuando lo staff tecnico,si riuscisse a mettere in piedi una squadra con un senso compiuto.Io
conosco Becheroni e so che le sue squadre partono da presupposti contrari a quelli di molti altri
allenatori,prima di tutto pensano a sviluppare la fase di ricezione e quella difendiva e gia' questo ci
chiarisce la presenza in squadra di Lenzi e Bertini che insieme alla super in crescita Sbrana
garantiscono palle su palle per i palleggiatori.L'umilta' e la predisposizione a lavorare duro sono
stati sicuramente i parametri su cui ci si e' mossi per cercare le altre giocatrici vedi Pagni,grande
specialista di muro, poi un po' di incoscienza ad affidare a Masini e Pollacchi grandi responsabilita'
in fase di muro e attacco non e' mancata ma ad ora,e' pienamente ripagata.Le centrali Lucchesi e
Di Cicco sono state vere e proprie scommesse ma per le loro caratteristiche fisiche lasciavano ben
sperare e cosi' e' stato al punto che oggi da quello che ho visto ,con una grande crescita tecnica
possono alternarsi tranquillamente nel gioco contribuendo con i loro muri"da mal di testa" all'ottimo
risultato della squadra.  Marchetti un po' chiusa da due grandi specialiste della seconda linea affina
la sua crescita e presto sara' un vero grande aiuto.Le palleggiatrici sono un caso a
se',perche'Sbrana ,su cui in pochi avrebbero scommesso,sta' trasformandosi da brutto anatroccolo
in cigno e Frangioni giocatrice animata da una disponibilita' totale riesce a trovarsi pronta ad ogni
chiamata.Quindi per concludere credo che le mie considerazioni possano dare un contributo a tutti
quelli che hanno toppato nelle valutazioni sulla Nottolini, invitandoli a sentire dalla viva voce
dell'amico Sandro se le mie conclusioni conicidono con quello che anche lui insieme al suo secondo
Fabbri e all'ottimo ds Pardini hanno pensato in fase di costruzione della squadra.Scusate la
lunghezza dello scritto ma la sintesi non e' la mia specialita'.Un augurio alla Nottolini che possa
facilmente salvarsi e anche molto di piu'.
						
		
Fatemi capire!
scritto da Incredulo il 14-01-2010
Ho letto sul sito del Lucca Volley il commento dopo la 10a. giornata e sono rimasto quando leggo
che la squadra del Nottolini e' una predentente alla vittoria finale del campionato. Non mi torna
qualcosa! La corazzata Lucca Volley (la squadra e' fatta con giocatrici di provata esperienza  che
vengono da categorie superiori e  costa una discreta cifra) contro il "gozzo" Nottolini che costa il
giusto per la categoria. Mi sembra la sfida Davide e Golia! 
						
		
risposta al tecnico fipav che ce l'ha con beppe politi
scritto da io solo io il 14-01-2010
la smielata te la farei io sulla tua testa di c....,
se penso e credo di sapere chi sei, ti dico soltanto che di pallavolo non ci capisci un c...., e non
camminare sulle punte dei piedi NON SEI E NON SARAI MAI NESSUNO SPECIALMENTE UN
ALLENATORE DI PALLAVOLO !!!!!
e la prossima volta firmati non avere paura, e' troppo facile commentare e rimanere ANONIMI !!!!!
						
		
Tanto per chiarire
scritto da Alessandro Pardini il 15-01-2010
Delle diatribe personali non me ne puo' fregare di meno, ma, questa mattina, e' gia' il secondo
commento che leggo con toni offensivi, poco corretti e non firmati, poi non chiedetevi come mai
vengono fatte delle censure. 



						
		
per incredulo
scritto da LUCCA VOLLEY il 15-01-2010
I casi sono due o eviti di leggere quanto "impropriamente" viene scritto sul sito del Lucca Volley
(quindi eviti cosi' di meravigliarti per la stupidita' di saper leggere solo tra le righe), oppure ti rendi
conto che in quanto a "sperperi" il record e' sicuramente vostro e nessuno sara' in grado di batterlo. 

						
		
per io
scritto da tecnico il 16-01-2010
se pensi di sapere chi sono lasciami perdere da retta.
altrimenti quello che dice me lo vieni a dire in faccia
avvocato difensore del c....
						
		
pre io
scritto da tecnico il 16-01-2010
devo comunque darti una dritta sono un tecnico radiologico
non di pallavolo....

						
		
tra tecnici ci s'intende
scritto da per io e loro il 16-01-2010
Buongiorno, io sono un tecnico dell'ENEL, data la discussione elettrica volevo entrare anch'io in
tema. attenzione "coccode'" perche' se insisti ti do un calcio in c..o, avanti il prossimo.
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La nostra squadra si conferma in vetta alla
classifica.
10-01-2010 - Serie D
		
09/01/10 - 9a giornata
Nottolini - Oasi/Jenco 3-0 (25-17 25-10 25-9) 

Facile e convincente vittoria delle nostre ragazze contro la terza forza del campionato,
quell'Oasi/Jenco sconfitta con parziali netti e scontati.
Con gli ulteriori tre punti conquistati la nostra formazione si conferma in vetta alla classifica con tre
punti di vantaggio sul Barga.
All'inizio del primo set la nostra compagine combatte punto punto contro l'Oasi/Jenco andando
anche in svantaggio ; da meta' set in poi le nostre ragazze riescono a trovare ed imporre il loro
gioco fino alla fine.
Senza storia il 2° e 3° set , occasione per il Mister Landi di inserire anche le tre giocatrici del 95
mantenendo invariato l'andamento della squadra.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Dai..................!
scritto da Cosimino il 10-01-2010
Ma che volete fa' volete vince' tutto voi! E' proprio vero che i soliti ben informati dicevano che la
vostra squadra era fatta dagli scarti delle altre societa'. Per fortuna! UN "BRAVINO " ANCHE AL
LANDI! SE LO MERITA!!!
						
		
SCARTI ?
scritto da JKJKJKJKJKJKJK ????? il 14-01-2010
Ma vi rode .... non sarai mica del COPPO TEAM ?
						
		
No
scritto da Cosimino il 15-01-2010
Non sono del Coppo Team sono solo uno che segue il vostro forum e ricordo che qualche mese fa
quando si parlava di prima divisione qualcuno affermo' che alla Nottolini erano rimaste solo le
panchinare (o le riserve chiamale come ti pare) dello scorso anno! Tutto qui! Se poi le panchinare
sono queste ben vengano le panchinare! Forse le titolari non meritavano di giocare o si credevano
intoccabili!
						
		
caro JKJKJKJKJK
scritto da coppo team il 16-01-2010
solo per precisare al coppo team non rode nulla !abbiamo perso sul campo contro voi in una partita
giocata con molti errori da entrambe le parti, fatto sta che noi ne abbiamo fatti di piu' e voi avete
vinto fine!
ammettiamo la sconfitta l'abbiamo presa assimilata e ora c'e' tutto il ritorno il campionato e' ancora
LUNGO!!!!
						
		
Speriamo...
scritto da gb11 il 19-01-2010
non troppo LUNGO...
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Sabato arriva la capolista.
08-01-2010 - Serie C
		
07/01/10 - Amichevole
BianchiDino Pescia - Nottolini Capannori 

Non sono sicuramente i migliori presupposti che ci avvicinano alla importantissima partita di sabato
prossimo quando, al Piaggia, verra' a farci visita la capolista La Gardenia Grosseto. 
Questa sera, infatti, per l'amichevole con il Pescia sono venute a mancare Rita Bertini, Chiara
Masini e Francesca Marchetti colpite da stato influenzale e Arianna De Cicco per una forte
infiammazione al tendine d'achille.
Pur nella speranza di recuperare almeno alcune delle atlete mancanti, queste non sono certamente
le migliore premesse per affrontare la corazzata grossetana e la cosa fa ancor piu' dispiacere in
quanto la squadra stava attraversando un buon stato di forma psicofisica e la nostra volonta' era
quella di cercare di fare la migliore figura possibile contro la prima della classe.
Nell'amichevole, comunque, giocata a Pescia, per poter schierare un sestetto che avesse un senso
tattico, siamo stati costretti ad inserire alternativamente una schiacciatrice della compagine
avversaria e quindi la partita ha perso gran parte del valore e dello scopo per cui era stata
organizzata.
In ogni caso la nostra volonta', per sabato sera, e' quella di vendere cara la pelle e cercare di
confrontarci con la capolista senza timori reverenziali ma con la ferma determinazione di giocare al
massimo e far sudare le proverbiali sette camicie alle nostre avversarie.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Eh si!
scritto da SUPER  ARABBIATO il 08-01-2010
Mettete gia' le mani avanti brutti culoni! Paura fa 90?
						
		
Brutti scemi
scritto da Tutte unite verso la vittoria il 08-01-2010
Nessuna di noi mette le mani avanti e state pur certi che anche scalze lotteremo per vincere .
						
		
Sapete?
scritto da Curioso! il 09-01-2010
Sapete che fine ha fatto cacciatore di scoup? E' parecchio che non lo sentiamo speriamo che non
se lo sia portato via Babbo Natale!
Per voi Nottolini ma le recuperate per la partita con la Gardenia le ragazze che dite che erano
influnzate o infortunate?
						
		
Stasera tutti a Capannori
scritto da Volleyman il 09-01-2010
Stasera tutti gli appasionati di volley si ritroveranno a Capannori per la partita(speriamo bella)tra
Gardenia e Nottolini.Oltre alla partita sara' l'occasione di commentare le vicende ultimamente
accadute e spettegolare un po'.Speriamo che la Nottolini recuperi le influenzate e possa mettere in
difficolta' una Gardenia sulla carta e nei risultati fortissima.Per i gufi: evitate di venire il presidente
Baroni vi informera' via SMS del risultato,evitandovi cosi' di uscire di casa e di bagnarvi.Vinca il
migliore e in bocca al lupo alla Nottolini.
						
		
Non solo serie C!
scritto da Albe16 il 09-01-2010
Per gli appassionati della pallavolo e tifosi Nottolini non c'e' solo la serie C! 
Si inizia oggi alle 18,00 a Camigliano con Nottolini- Oasi/Jenco di 1^ Divisione, si termina la
settimana domani mattina alle 11 con l'Under14 promozione Nottolini-Versilia, per poi riniziare
subito, lunedi' sera a Camigliano, la nuova settimana con il derby stracittadino di under 16 contro il
Capannori.
Buon divertimento!
						
		
Perche'?
scritto da Mario son  sodo! il 10-01-2010
Perche' non avete ancora commentato la vittoria sulla Gardenia?
Io lai' ma che sete iti a imbriaavvi? Questa non e' buona informazione addirittura c'e' gia' sul sito del
Lucca Volley!
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Trofeo Gran Crema - Buggiano 
06-01-2010 - Under 16
		
Si e' concluso il "Trofeo Gran Crema" di Buggiano , come al solito organizzato egregiamente dai
padroni di casa.
Tre giorni intensi che abbiamo condiviso con altre realta' nazionali ed estere(Svizzera).
Purtroppo la nostra squadra , classificata al 6° posto , non si e' espressa come ci aspettavamo , non
tanto nel gioco , ma soprattutto nell'attegiamento tenuto in campo.
Ringraziamo per la pazienza e la simpatia  Eleonora Del Vecchio che ha sostituito  nelle prime tre
partite  mister Landi , arrivato poi per le qualificazioni alle finali .
Le ragazze in campo non sono riuscite mai ad entrare in partita , gli errori commessi ripetutamente
ci hanno lasciato la bocca amara e sicuramente dovremo lavorare su questo gruppo e capire bene
dove stanno i problemi che incontrano le nostre ragazze quando devono disputare incontri dov'e'
necessario concentrarsi e soprattutto mantenere la testa sulle spalle per almeno tre set.
Voglio comunque augurarmi che questa esperienza abbia fatto capire alla nostra squadra che al di
fuori di Lucca le realta' sono molto diverse e senza l'impegno , la preparazione e , importantissimo ,
lo spirito di gruppo non si riesce a portare avanti niente.
Un grosso elogio lo voglio fare alla squadra del Buggiano ,visto come  nella finalissima  tutte le
ragazze si sono sacrificate una per l'altra riuscendo ad esprimere sempre un ottimo gioco.
E' stata veramente una lezione di Pallavolo : complimenti a tutte le ragazze e il loro allenatore. 

Questa la classifica finale:

8° Posto - VBC-Biel-Bienne - Svizzera
7° Posto - PGS Pietro Larghi 
6° Posto - Nottolini Volley
5° Posto - Stella Maris (Porto Torres)
4° Posto - Zanica Bergamo
3° Posto - Pallavolo Monsummano
2° Posto - Pallavolo Prato
1° Posto - UPV Buggiano

 
				
		
Fonte: P.Quiici
				
		

Nottolini e VBC Biel Bielle			
						



Commenti

=)
scritto da Martina #4 il 07-01-2010
Grazie per i cOmplimenti.. buOna fortuna per il futuro..
						
		
buona sera a tutti 
scritto da alfonso il 08-01-2010
ciao  e buona sera a tutti 
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Ottima prestazione delle nostre ´98 al Torneo
di Barga
03-01-2010 - Under 13
		
03/01/2010 - 3° Torneo "BEFANA DI BARGA"

Veramente un'ottima partecipazione quella fornita dalla nostra squadra del '98 al torneo "Befana di
barga".
Le nostre bimbe si sono classificate seconde, alle spalle del Pantera, alla fine di una giornata che
ha dimostrato la costante crescita di questo gruppo guidato dalla simpatica, affiatata e competente
coppia Elena Saettoni ed Eleonora Del Vecchio. 
A fine torneo il Presidente Baroni si e' detto molto soddisfatto e veramente contento della
prestazione delle sue bimbe.
Per la cronaca, nella mattinata la nostra compagine, inserita nel girone con Barga e S.Michele Fi,
ha regolato nell'ordine le avversarie con il punteggio di 2 a 1 e 2 a 0.
Nel pomeriggio il girone finale dal 1° al 3° posto era composto da S.Michele, Nottolini e Pantera.
La nostra formazione veniva battuta dalle fiorentine per 2 a 1 e sconfiggeva, invece, il Pantera per 2
a 1.
Nel frattempo il Pantera vinceva per 2 a 0 con il S.Michele conquistando cosi' la vittoria finale
davanti alla Nottolini ed il S.Michele.

				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Diamo tempo al tempo!
scritto da Albe16 il 04-01-2010
Come non essere soddisfatti di questo gruppo di ragazze nate tutte nel '98! Se qualcuno ha
memoria si ricorda questo gruppo alle prese con le prime partite al torneo di Viareggio organizzato
dal Discobolo, poi in alcune gare del torneo Libertas ed oggi a Barga!
Le vedremo poi impegnate nel campionato Under 13 ma dire che da settembre/ottobre ad oggi non
siano cresciute ed abbiano acquisito un po' di padronanza e sicurezza vorrebbe dire avere gli occhi
tappati di prosciutto. Chi mette in discussione le qualita' di Elena ed Eleonora (strettamente in
ordine alfabetico per evitare eventuali malignita') forse ha seguito poco gli allenamenti(Sandro con
un gruppo a fare attacco, Eleonora a lavorare per il palleggio ed Elena a lavorare sulla ricezione e
difesa) di questo gruppo formato da ragazzine che si applicano con molta attenzione ma
evidentemente a 11 anni non si puo' esser nati gia' "imparati". Ma gia' il fatto di saper stare in
campo con buona attenzione, evitare il piu' possibile errori gratuiti mi rallegra e rivolgo a loro ed alle
due allenatrici un grazie per la loro spontaneita' e mi auguro che continuino su questa strada!
						
		
Tanto per chiarire
scritto da Alessandro Pardini il 04-01-2010
Tanto per chiarire, visto che mi firmo e non ho problemi a confrontarmi personalmente, informo
"appassionato" che ho cancellato  il suo commento ed evito dall'esprime il giudizio sul suo
intervento in quanto sarei sicuramente poco gentile.
						
		
Indirizzi utili
scritto da P.Quilici il 04-01-2010
Con questo commento voglio essere solidale con Alessandro Pardini e invitare quelli che non hanno
niente a che fare con la pallavolo a visitare altri siti , visto che mentre su questo sito si lavora per
permettere una buona informazione , qualche "imbecille" commenta senza nessun pudore.
						
		
Capperi!
scritto da Pallavolista attento il 04-01-2010
Se alla Nottolini sul giovanile lavorate come dice Albe16 tanto di cappello. Non so quante volte la
settimana fate questo lavoro ma veramente emcomiabili! Bravi!
						
		
Caro Borg
scritto da Bargeo il 04-01-2010
Quando fai i commenti raccontala giusta!
1) il torneo era Barga e non a Gallicano
2) dove erano le diverse 98/99 se avevate solo 7 ragazze?
3) la vittoria e' arrivata grazie ai punti fatti e non alla differenza set! Pantera S.Michele 2 a 0 = 3
punti 
Nottolini -Pantera 2 a 1= 1 punto
Nottolini - S.Michele 1 a 2
Quindi: 
Pantera 4 punti 
nottolini 3 punti 
S.Michele 2 punti
						
		
C'e' sito e sito
scritto da sito e sito il 04-01-2010
Caro Borg. la struttura del sito Pantera e' identico a quello della Nottolini ma non hai aperto la parte
commenti.



E' solo una svista o ti e' piu' facile scrivere quello che ti pare senza preoccuparti di essere
contraddetto?
L'articolo sul torneo di Barga sul sito Pantera e' piu' falso di una moneta da 3 Euro.
Fortunatamente invece questo sito permette di smascherare l'inciuci.
Questo mio pensiero  non vuole offendere nessuno e' solo una costatazione degli eventi.
Complimenti alle bimbe della Nottolini , loro si che sono del 98.
						
		
buonabefanaatutti
scritto da gattoromeo il 04-01-2010
buonabefanaatutti
						
		
Basta!
scritto da Albe16 il 05-01-2010
Per quanto riguarda il sito Pantera il Borghetti (alias Borg) a suo tempo ha scritto a chiare lettere i
motivi per cui non ritenevano opportuno avvalersi del forum. Quindi questa e' una polemica fuori
luogo! E' una scelta e come tale va rispettata!
						
		
Curiosita'
scritto da The Ficaro' il 05-01-2010
Quello che ha scritto Albe mi sembra pura verita' ,ho notato una cosa che  sul sito della nottolini si
parla piu' del BORG che della nottolini stessa ,non so se queste mosse servono a fare pubblicita'
alla PANTERA .Dico una cosa sola ci sono bimbe che anno da 11 a16 anni cerchiamo tutti di
inserglirgli una buona educazione e buona pallavvolo. Scusate e buona befana a tutti.
						
		
commento
scritto da appassionato il 05-01-2010
sul vostro forum va sempre tutto bene siete in 4 che scrivete
e rispondete.per quanto riquarda il fatto di essere poco
gentile potrei esserlo anche io con lei sig. Pardini.
						
		
Per appassionato!
scritto da Albe16  il 05-01-2010
No sul nostro sito per fortuna non siamo in 4 a scriverci ma quello che c'e' di bello (o brutto allo
stesso tempo) che abbiamo il vizio di scrivere come stanno le cose. Non abbiamo la pretesa e non
ci proviamo neppure a  far sembrare oro per piombo e piombo per oro! 
						
		
commento
scritto da appassionato il 05-01-2010
grazie presidente.
						
		
per appassionato
scritto da Alessandro Pardini il 06-01-2010
Iniziamo il nuovo anno con la giusta pacatezza.
Vedi appassionato la differenza importante tra me e te e' che io mi firmo ed inoltre evito di essere 
offensivo in maniera gratuita e stupida come invece hai fatto tu sia nel primo intervento (censurato)
che nel secondo..
						
		
bel torneo.
scritto da gibbo2 il 06-01-2010
vorrei riportare l'attenzione sul torneo.Che senso ha speculare se qualcuno sul suo sito ha scritto



oppure no determinate cose.
L'importante e' che le bimbe abbiano giocato,si siano divertite e abbiano passato una bella
giornata.Grazie al barga per l'organizzazione.Siete stati bravi.
						
		
Per appassionato,....... e .......
scritto da Del Vecchio il 06-01-2010
Buona Befana a tutti,ieri mattina sulla  Gazzetta dello sport, c'era un'articolo sulla pallavolo e
precisamente su un Under 16 Femminile; io lo ho attaccato in bacheca e vorrei che i genitori lo
leggessero.
Mi rivolgo ad appassionato,che se c'e' qualcosa da dire all'interno di un gruppo che in Nottolini,vige
ancora la democrazia e il confronto e' cosa gradita,ovviamente li ci si mette la faccia, invece sul sito
e' piu' facile inveire nascondendosi dietro un link e ritengo alquanto poco serio da parte tua sparlare
di persone su di un forum anche se della Nottolini. 
						
		
per pardni
scritto da appassionato il 06-01-2010
te lo vengo a dire pianino in un orecchio chi sono.
poi ti porto a prendere un caffe.
						
		
Un caffe' non si rifiuta mai
scritto da Alessandro Pardini il 06-01-2010
Vedi appassionato, un caffe' non si rifiuta mai, ma ritengo, e lo dico in senso generale, che
basterebbe usare un po' piu' di buon senso ed equilibrio, sopratutto quando si parla di ragazzine e
dei loro tecnici.
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In bocca al lupo Giulia!
31-12-2009 - Serie D
		
31/12/09 - 1a Divisione

Peccato, peccato davvero, dover chiudere l'anno con la notizia del referto definitivo per l'infortunio
occorso alla giovane centrale Giulia Ragghianti nel corso del campionato di 1a divisione che parla di
"rottura del crociato anteriore del ginocchio sinistro".
Siamo tutti vicini a Giulia che dovra' operarsi a breve e quindi gli facciamo un grande "in bocca al
lupo" per un recupero completo e piu' breve possibile.
Chiaramente per lei la stagione e' finita e quindi la rosa della squadra di 1a divisione si assottiglia
ulteriormente ma la Societa' cerchera' di dare il massimo apporto possibile alle ragazze ed a mister
Landi perche' possano difendere la prima posizione meritatamente conquistata durante il girone di
andata.
Anche per la squadra di 1a divisione il campionato riprendera' il 9 gennaio con la partita casalinga
contro l'Oasi/Jenco.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Auguri
scritto da P.Quilici  Dani , Bene e Fra il 02-01-2010
Una brutta notizia !!!!!!!!!!!!!!!
Tanti auguri per un recupero veloce a Giulia.
Ti aspettiamo presto .
						
		
Forza Giulia
scritto da Elisa Nobili il 04-01-2010
Cavoli, purtroppo in prima persona qualche anno fa ho avuto lo stesso infortunio di Giulia e non e'
certamente una passeggiata; proprio per questo volevo dire a Giulia di farsi forza enon mollare e di
avere tanta pazienza per tornare come nuova sul campo.
Un abbraccio Elisa!
						
		
vi ringrazio
scritto da giulia ragghianti il 04-01-2010
grazie mille per tutti questi auguri. sicuramente sara' demoralizzante,anche perche' sapete tutti che
non e' tanto l'operazione ma il tempo che richiede la riabilitazione che dovro' fare. in ogni caso ce la
mettero' tutta per tornare in campo nella migliore condizione fisica.quindi rimaniamo con un...ci
rivediamo a settembre in campo! 
						
		
Per Giulia
scritto da Claudia il 05-01-2010
Spero di rivederti presto sul campo,sei una una brava giocatrice e sarai brava anche in questa
circostanza,in bocca al lupo e torna presto.
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Chiudiamo il 2009 con un´altra positiva
prestazione.
30-12-2009 - Serie C
		
29/12/09 - Amichevole
Nottolini Capannori - Bianchidino Pescia 5-0 (25/19 25/20 25/19 25/23 18/16)

Ancora una prestazione piu' che positiva, contro la formazione del Pescia, serie B2, ci fa chiudere
con il sorriso il 2009 e ci da ulteriore fiducia per l'inizio del 2010.
La compagine di mister Jancov si presenta con un paio di importanti assenze ma questo non
sminuisce la prestazione delle nostre ragazze che hanno giocato cinque set con grande lucidita' ed
efficacia con Chiara Masini, Lavinia Pagni, e Laura Sbrana in bella evidenza senza nulla togliere a
tutte le altre componenti della squadra.
Sandro ha impiegato in modo equilibrato tutte le atlete a disposizione e si e' detto molto soddisfatto
delle risposte avute.
Adesso qualche giorno di meritato riposo e poi, da lunedi' 4 gennaio,  tutti nuovamente in palestra in
vista della ripresa del campionato che coincide con l'attesissimo incontro casalingo contro la
capolista, La Gardenia Grosseto, di sabato 9 gennaio.
Nel frattempo, giovedi' 7 gennaio, renderemo la visita alla Bianchidino Pescia per un'ulteriore
intensa amichevole che ci servira' per mantenere alta la concentrazione e il livello agonistico.
Tabellini:
Bertini R. 21, Lenzi G. 12, Lucchesi F. 11, Pagni L. 10, Masini C. 12, De Cicco A. 6, Pollacchi A. 6,
Marchetti F. 8, Sbrana S. e L., Frangioni I.
 
 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Amichevole
scritto da ACIDO il 30-12-2009
Ora prendete fate anche i tabellini nelle amichevoli ma allora fate i "seri" veramente! Ma come
avrebbe detto Arrabbiato basta aspettare il 09/01 per farvi ritornare con i piedi per terra!
						
		
Per la precisione
scritto da Alepar il 30-12-2009
Per la precisione faccio presente al sig.(?) acido che i tabellini sono stati redatti dall'inizio della
stagione e non sempre, ma quasi sempre, pubblicati.
Per quanto concerne i "piedi per terra", non abbiamo bisogno dell'intervento di nessun "sig.
nessuno" per ricordarci quali erano e quali sono i nostri obiettivi, sempre nel rispetto del valore degli
avversari ma anche nella consapevolezza di voler sempre vendere cara la pelle contro chiunque.
						
		
Nervosetto!
scritto da Acido il 30-12-2009
Un po' nervosetto e permaloso il Sig. Alepar?
						
		
Per la precisione
scritto da Alessandro Pardini il 30-12-2009
Diciamo soltanto, in senso generale, che mi danno un po' fastidio gli imbecilli...e comunque auguri
di Buon anno a tutti, persino a te.
						
		
auguri
scritto da carrarino il 31-12-2009
Un grande augurio a tutta la Nottolini e in particolare all'amico Sandro per un 2010 ricco di
soddisfazioni sportive e non.
						
		
Arriva Orti
scritto da Stratifoso Sistem il 01-01-2010
La provincia di Lucca si arricchisce del piu' grande allenatore della Toscana Stefano Orti,che
sicuramente potra' dare alla pallavolo Lucchese la svolta che e' necessaria per crescere di livello e
conquistare traguardi ambiziosi.Fortemente voluto dalla dirigenza e da una parte delle giocatrici Orti
potra' contare su un gruppo compatto che sara' a sua disposizione per raggiungere i play off.Con lui
rientra in gioco un altro tecnico di valore che aveva abbandonato la nostra provincia Silvio Bianchi
che avra' compiti di raccordo e di sviluppo dell'attivita' giovanile.Questa scelta proietta il Sistem tra
le favorite per la vittoria finale e  favorisce sicuramente la crescita delle giovani casciavoline in
prestito al Sistem.
						
		
Annuncio
scritto da Informato il 01-01-2010
L'arrivo di Orti e' una strabufala le giocatrici sono compatte con Caramelli e non si annunciano
cambi.Di Orti non sappiamo cosa farcene.
						
		
rema rema
scritto da Oltreserchio il 01-01-2010
Rema contro rema contro Silvio Bianchi e il suo enturage sono riusciti a fare fuori
Caramelli......povero Sistem ostaggio dei genitori e povero Rugani presidente appassionato.
						



		
Analisi
scritto da Carosio il 01-01-2010
L'analisi di Oltreserchio e' purtroppo perfetta mi dispiace ma vedendola dal di fuori e' cosi'. Ha vinto
l'anima pisana della squadra!

						
		
Peccato
scritto da Dispiaciuto il 01-01-2010
Peccato la Lucca pallavolistica perde uno degli allenatori piu' bravi in circolazione in Toscana:
Claudio Caramelli! E non mi venite a dire che l'Orti vale il Caramelli perche' questa si che e' una
bufala!
Purtroppo anche in questo mondo vanno avanti quelli che riescono meglio a sparlare e e denigrare
il lavoro degli altri e l'operazione contro Caramelli e' partita ormai dall'estate scorsa quando Silvio
Bianchi riapprodo' a Casciavola con grande sorpresa di tutti visto quello che certi dirigenti pisani
avevano detto di lui. Nanni in primis che si era espresso dicendo che.............. "censura"!
L'operazione va in porto se si ha a che fare con una societa' debole con un presidente
appassionato ma che si deve fidare, volente o nolente, dei consigli di questo o quel tecnico senza
avere le idee chiare.  
						
		
Chi viene e chi va
scritto da Allenatore satellite il 01-01-2010
Che l'operazione contro Caramelli partisse da lontano e ad opera di Silvio Bianchi e di alcuni
genitori(ci vuole poco a capire chi sono)e' ormai cosa assodata,quello che mi meraviglia e'
l'accondiscendenza di Rugani a far subentrare un pisano che tutto fara' tranne l'interesse del
Sistem.Non ha vinto solo l'anima Pisana ha vinto il lavoro di chi piu' che ad allenare pensa a
sparlare e sicuramente nel tempo portera' alla chiusura di questa societa' che ha il demerito di aver
dovuto subire in silenzio.Che l'era Caramelli fosse finita si sapeva ma nessuno pensava che
sarebbe iniziata l'era della colonizzazione Pisana che si concretizza con l'vvento di Orti sul quale no
comment(se era bravo avrebbe allenato Casciavola in B)  
						
		
A volte ritornano
scritto da Sorpreso il 01-01-2010
Proprio cosi, se la notizia e' vera mi sembra la frase piu' appropriata a volte ritornano. Discutere il
Caramelli come allenatore mi pare davvero una cosa pazzesca, Orti e' bravo ma al massimo
potrebbe essere un cambio alla pari e personalmente credo non lo sia conoscendoli bene entrambi.
Per quanto riguarda l'altro si non ne parlo come allenatore ma come personaggio fa solo i suoi
interessi e visto che di tempo a disposizione ne ha quanto ne vuole non ha nessun problema a fare
opera di convincimento presso i genitori che sono poi determinanti in una Societa' cosi fragile dal
punto di vista organizzativo. Si apre una pagina che sposta poco a Lucca, il Sistem non ha nulla a
livello giovanile e servira' per appoggiarci le giocatrici che non servono alla prima squadra di
Casciavola proiettato verso la B1. Le prime fra tutte saranno le Lucchesi che cosi avranno la
possibilita' di tornare a giocare piu' vicine a casa in una categoria per loro piu' adeguata. In bocca al
lupo al Caramelli che sicuramente non avra' difficolta' a trovare una Societa' dove le sue ampie
qualita' saranno maggiormente apprezzate.

PS: Tutto questo naturalmente se la notizia e' vera altrimenti chiedo a chi amministra il forum di
togliere questo intervento perche' non avrebbe alcun senso commentare una bufala,  domani sapro'
le cose con certezza.
						
		
Stai tranquillo!
scritto da Ben informato (quello vero) il 01-01-2010
La notizia e' tanto vera che domani all'amichevole System - Jenco ci sara' l'Orti! 
						



		
Considerazione
scritto da Addetto ai lavori il 01-01-2010
Analizzando il fatto, lasciando perdere chi sia meglio tra Orti e Caramelli che la trovo cosa davvero
poco rilevante, non penso che il Rugani abbia poi rimesso cosi tanto. Proviamo a tornare un po'
indietro nel tempo e ricordare cosa era il Sistem prima che arrivasse il gruppo dalla Pantera, una
squadra fine a se stessa che navigava tra C e D formata da giocatrici prese qua e la'. Il settore
giovanile sono ormai anni che non viene piu' seguito, se si esclude il gruppo 94-95 che per un paio
di Stagioni e' stato seguito dal Bianchi e la cosa agli attuali dirigenti stava bene cosi. Questo nuovo
scenario potrebbe garantire l'arrivo tutte le Stagioni di giocatrici idonee per la categoria che si deve
affrontare senza doversi dannare l'anima piu' di tanto a cercarle. Come contropartita sicuramente
Casciavola utilizzera' la categoria un po' da parcheggio per alcune atlete e un po' per far fare
esperienza a qualche giovane interessante, non mi sorprenderebbe affatto vedere l'anno prossimo
Silvio Bianchi allenare la C. Mi associo a chi ha fatto l'in booca al lupo al Caramelli ma credo non ne
abbia cosi bisogno, il suo curriculum e le sue capacita' qualora lo desideri non gli faranno avere
difficolta' a trovare una nuova collocazione magari piu' prestigiosa di quella attuale. 

NB: Qualcuno ha scritto che domani ci sara' Orti a un amichevole e ho visto sul sito della
federazione una gara under 16, se siete cosi informati chi andra' a Castelnuovo con l'under 16? La
risposta l'immagino ma non l'azzardo.
						
		
roba da matti
scritto da ppp il 01-01-2010
il bianchi non molla si prostituisce per piantare le radici
al sistem.orti non centra...approfitta
						
		
Domanda?
scritto da Curioso! il 01-01-2010
E allora perche' al Bianchi non gli facciamo fare anche il presidente al System? Il Rugani ed i suoi
sodali che ci stanno a fare? Il Bianchi presidente e allenatore, il Rugani e Co. quelli che aprono e
chiudono la palestra e consiglieri i genitori. Sarebbe perfetto!
Vedremo se ci saranno colpi di coda da parte delle ragazze che hanno seguito, sino ad oggi, in tutto
e pertutto il Caramelli. 
						
		
Povero Rugani
scritto da Consigliere il 01-01-2010
Povero Rugani,vedere la sua creatura usata come pollaio dal casciavola non deve essere
piacevole,trovarsi poi in casa sua comandato da Orti e Bianchi ancora meno,in molti da stasera ci
chiediamo cosa fara' in futuro.Poi che tutte le giocatrici siano contro Caramelli non e' proprio vero
molte si ma non tutte,certo ritrovarsi BIanchi e Orti non era proprio il massimo che si potessero
aspettare.Caramelli trovera' certamente qualcosa ma anche lui dovra' porsi delle domande e fare un
po' di autocritica cose che lo aiuteranno a crescere.Rugani sei una brava persona ma ti lasci troppo
abbindolare da personaggi al limite,dammi retta riparti dal basso ma con la tua testa perche'per una
serie C non merita prostituirsi.Orti e Bianchi a casa sua.
						
		
system
scritto da very.versilia il 01-01-2010
Fino a prova contraria non c'e' alcuna conferma dell'esonero del Caramelli e della sua successione.
Se cosi' fosse la pallavolo lucchese si priverebbe di un carismatico e competente protagonista e
questo non e' un bene.
Qui il System e' descritto come una societa' fragile,  soggiogata alla volonta' di genitori e di atlete e
piegata a mire esterne. Ora, con tutto il rispetto del  sodalizio pisano, credo che il Casciavola non
abbia quella forza societaria ed economica per asservire a se altre unioni. Pure loro, mi risulta,
hanno problemi di bilancio. Il passaggio (eventuale)  in B1 non sara' poi cosi' indolore.   



						
		
Allenatore cercasi
scritto da Scacciatore di scoup il 02-01-2010
Se il Rugani e' alla ricerca di un allenatore mi risulta che in una categoria regionale della nostra
Provincia ce ne sia uno dimissionario o molto prossimo a esserlo.
						
		
ormai
scritto da tifoso il 02-01-2010
vedo dopo queste voci la nottolini sempre la piu solida e
competitiva seguita da lucca v che ha buon under13 e cnl che ha
buon under14.il resto poca roba e molti punti interrogativi.
						
		
Per forza!
scritto da Pallavolista attento il 02-01-2010
Ma alla Nottolini hanno un gruppo di dirigenti che avranno le loro pecche e i loro limiti  pero' sanno
quello che vogliono! Poi c'e' il presidente che sara' pure un gran casinista ma al momento
opportuno sa anche farsi valere e battere i pugni sul tavolo! Come tecnico si tengono ben stretto un
certo Becheroni e provano a crearsi uno staff tecnico formato da persone esperte e giovani da far
crescere. Penso che anche alla Nottolini non tutte le ragazze sia in passato che ora amino il
Becheroni pero' la societa' e' compatta nel difendere l'allenatore ed il suo operato. Se poi
guardiamo ai gruppi giovanili mi sembra che l'Under14 abbia vinto il proprio girone mentre
l'Under13 vera (loro ne hanno 2) almeno in provincia non abbia rivali! 
						
		
.............
scritto da Addettto ai lavori il 02-01-2010
Alla domanda: come mai il Bianchi non fa anche il Presidente la risposta e' molto semplice, la
Societa' e' del Rugani e lui trova i soldi per pagare il Bianchi se eventualmente tornera'. Per quanto
riguarda le under 13 sono d'accordo sul fatto che la Nottolini non abbia rivali con la loro prima
squadra un po' per propri meriti e un po' per grossi demeriti degli altri. quest'anno piu' degli anni
scorsi la pochezza del campionato under 13 e' quasi imbarazzante so addirittura di una Societa' che
non manda nemmeno alcune delle atlete migliori a giocare perche' lo reputa un campionato inutile
per loro.
						
		
se e' vero mi dispiace
scritto da Ghigo il 02-01-2010
Se la notizia delle dimissioni di Caramelli risultasse vera la cosa mi dispiacerebbe molto perche' ho
sempre considerato Claudio uno dei migliori tecnici in circolazione e che, a differenza di chi viene
ritenuto importante ma non lo e', ha lavorato bene sia alla Pantera che al System ottenendo buoni
risultati e plasmando con competenza giocatrici giovani.
						
		
Tecnici
scritto da PANTERINO il 02-01-2010
Sia Becheroni che Caramelli sono stati due tecnici della Pantera,quando la nostra societa' era
ancora una vera societa',ambedue hanno fatto un ottimo lavoro e hanno formato un gran numero di
giocatrici di ottima qualita'.Spero che la nostra provincia dopo aver perso Caramelli non perda
anche Becheroni altrimenti sarebbero guai seri.Meditate gente meditate!!!!!!!!
						
		
Per  Panterino
scritto da Nottoliniano doc. il 02-01-2010
Stai tranquillo che Becheroni ce lo teniamo ben stretto!!!!!!!!!!!!!!! La professionalita' del Becheroni



non si discute!!!!!!!!!!!! E' nostra intenzione continuare ad investire sullo staff tecnico che poi i risultati
in termini di giocatrici arriveranno!  
						
		
per  la Nottolini
scritto da un appassionato di volley il 02-01-2010
Alla Nottolini ci sono dei buoni dirigenti che cercano di fare del meglio su tutti i fronti senza tanti
proclami stanno portando avanti i loro progetti su tutti i fronti serie C, 1° Div.,under 16,under 14,
under 13 e credo che alla fine diventeranno una delle societa' di riferimento della Lucchesia, stando
anche ai vostri commenti,la scelta di tecnici capaci,che lavorano tranquilli senza patemi d'animo e
pressioni stanno dando i loro frutti.
Sara' anche merito del Baroni che finalmente si e' circondato di persone che credono alla causa e il
loro impegno, profuso quotidianamente a far si che le cose funzionino al meglio.
						
		
oooooooooo
scritto da pippo il 02-01-2010
becheroniA ORTI NON GLI LEGA NEANCHE LE SCARPE auguri
						
		
Caro Pippo
scritto da Pallavolista di lungo corso! il 02-01-2010
Visto che calco i campi di pallavolo da diversi anni e quindi mi ritengo sufficientemente aggiornato e
conoscitore della pallavolo femminile quando affermi certe cose prima sciacquati la bocca e se vuoi
sapere dell'Orti ti prego di informarti sulla sponda santacrocese! Quando fai certe affermazioni
vorresti far passare il piombo per oro! Anche Noitv ha dato la notizia ma ha parlato di esonero ed
invece si e' trattato di dimissioni! Ora inizia l'opera di demonizzazione del Caramelli anche
all'esterno mentre in casa System era gia' iniziata da diverso tempo. Proprio il presidente del
System affermava qualche mese  orsono di aver uno dei migliori allenatori! Questi i risultati mi
dispice per il Caramelli ma e' uno che nel mondo della pallavolo non ha senza dubbio bisogno delle
referenze del System! Auguri Claudio hai sempre tanti estimatori sia in regione  che oltre! 
						
		
caro lungo corso
scritto da pippo il 02-01-2010
vuoi che ti elenchi i 94 di orti in nazionale e quello che ha vinto
anche lo scorso anno...oppure stai zitto.
						
		
Scelte sbagliate anzi sbagliatissime
scritto da Sistem forever o meglio Sistem fino a pochi giorni fa il 02-01-2010
Al Sistem le scelte le fanno con i piedi,Orti al posto di Caramelli veramente una bella cavolata,si
vuol spacciare un allenatore pisano di terza fascia come il salvatore della patria.Pensate che a
CasciAVOLA PER CERCARE DI VINCERE HANNO AVUTO BISOGNO DI UN LIVORNESE quindi
vuol dire che non avevano niente di meglio in casa altrimenti avrebbero speso molto meno(chiedere
a Biondi per conferma).Per Pippo;Caramelli e Becheroni hanno poco bisogno di tifosi come te
perche' in tutta la Toscana moltissime sarebbero le societa' che li vorrebbero ad allenare
						
		
per pippo
scritto da Luna  il 03-01-2010
Una sola domanda: ma sei cosi' stupido di tuo o prendi le pasticche (grosse)?
						
		
la grande casa famiglia della pallavolo
scritto da volley il 03-01-2010
La grande casa famiglia e un termine che mi e' venuto pensando alla situazione in cui si trova
attualmente la pallavolo della piana di lucca.Ci si diverte scrivendo una marea di cazzate,si fanno



nomi di dirigenti lotomizzati,si parla di allenatori esprimendo considerazioni
di ogni genere, credo che tutto questo sia vergognoso.
Si credo di aver trovato il termine giusto, una grande famiglia di disadattati.
Chi voleva assistere a un bello spettacolo bastava fosse presente a fine gara della partita system
nottolini per rendersi conto su cosa e di che cosa vive la pallavolo, bello spettacolo?

						
		
Per Luna
scritto da Precisino il 03-01-2010
Ritengo che Pippo delle pasticche, e anche grosse, ne fa uso gia' da tempo! 
						
		
considerazioni
scritto da notturno il 03-01-2010
non pensate di esistere solo voi nella pallavolo lucchese
imparate a rispettare anche il lavoro degli altri.
						
		
E ora viene il bello
scritto da System volley girl il 03-01-2010
Orti......il bello deve venire...la squadra.....super spaccata....la fiducia nel tecnico.....pura utopia......la
societa'....iper divisa....Rugani sempre piu' solo e ostaggio dei pisani.....genitori .....sul piede di
guerra.Bella situazione specialmente per noi che la dobbiamo subire.
						
		
Che quadro!
scritto da Osservatore! il 03-01-2010
System girl ha dipinto un quadro della situazione non proprio edificante! Auguri!
						
		
Tutto tace
scritto da Sportivo lucchese il 03-01-2010
Perche' sul sito del System non c'e' nessuna notizia sull'esonero di Caramelli?Il signor Felici e'
ancora nel System o si e' dimesso anche lui?Fare finta di niente mi sembra una situazione molto
poco onesta sopratutto un segno di debolezza della societa'(se esiste ancora).
						
		
SITO WWWFRATRES.IT
scritto da VERITA' il 03-01-2010
Visto che qualcuno a citato il sito,precisiammo: Tanto per cominciare li sito non e' del sistem,ma del
fratres,se si cita sopra il system e' perche le due societa collaborano,pertanto su tutti gli argomenti
citati a riguardo del sistem sarebbe opportuno considerare anche la fratres......piu' che altro per
correttezza e non solo per comodita'!
P.S. se non altro fino a che dura la collaborazione.
CIAO A TUTTI E UN BUON 2010 PALLAVOLISTICO.
in fede, UN appassionato.
						
		
Ma non siamo ipocriti!
scritto da Opinionista SKY il 03-01-2010
Il quadro che ha descritto System volley girl e' preoccupante! Povero Rugani descritto come solo
dove sono i dirigenti storici del System sarebbe bene che si strihgessero tutti intorno al loro
presidente che ci mette btanta passione e tira avanti la baracca ormai da tempo. Dove e' passata
una certa persona questa situazione e' gia' stata vissuta e solo una societa'  e' riuscita a ripartire
sebbene dopo aver subito perdite importanti in termini di giocatrici! Forza dirigenti storici del System
e' l'ora di rimboccarsi le maniche avere idee chiare e fare da argine a queste pressioni sia delle
giocatrici, che dei genitori e soprattutto non mettere tutto in mano agli allenatori. Avete perso un



signor allenatore (Caramelli) ma almeno cercate di fare quadrato perche' altrimenti la vedo dura
sarete una colonia pisana! Voi a lavorare, a cercare i soldi, a far girare l'ingranaggio della macchina
e gli altri a fare quello che vogliono! Se non e' questo che volete date una mano al Rugani che e'
una brava ed appassionata persona! Le cavallette sono passate, la piena del fiume pure ora e' ora
di ricostruire ma con le persone giuste!AUGURONI! 
						
		
PER VERITA'
scritto da o che hai detto???? il 03-01-2010
Se sul sito del System ci scrivessi tu, e' meglio andare a leggere le notizie fresche fresche sul
vernacoliere.Dalla tua spiegazione si percepisce al volo quanto non si era mai capito.
						
		
Per pippo
scritto da Segreteria il 03-01-2010
In primo luogo, caro pippo, disonesti lo dici a qualcun altro, in secondo luogo visto che ti firmi con un
nick o accetti le nostre regole, tra cui almeno un certa creanza, o altrimenti puoi andare a scrivere
da un'altra parte.
						
		
ma il problema e' solo perche' sono pisani
scritto da anonimo veneziano il 03-01-2010
Arriva un allenatore che sicuramente non e' da meno dei fenomeni nostrani.
La societa' di cui il System diventerebbe satellite, sta dominando la B2 e nei campionati giovanili
arriva spesso alla finale regionale.
Credo che a Lucca ci sia solo da guadagnare.
						
		
Nessun problema
scritto da Addetto ai lavori il 03-01-2010
Il problema non e' che sono pisani ma e' che difficilmente una societa' che di problemi ha gia' i
suoi(Casciavola)potra' altruisticamente aiutare il Sistem a crescere.Orti uno dei tanti, poco
apprezzato in quel di Pisa e descritto come un grande opportunista dai suoi stessi colleghi pisani.Gli
scenari quindi non sono dei piu' belli il peggiore potrebbe essere quello di un Rugani,giustamente
scocciato,che saluta e chiude tutto evitando cosi' di essere gabbato per l'ennesima volta.Il Caramelli
non era un santo ma nemmeno il demonio che certi personaggi,alle sue spalle,in maniera molto
vigliacca,hanno voluto far credere che sia.Voglio vedere ora come si comporteranno alcune
giocatrici che la cosa l'hanno digerita malino e anche alcuni genitori poco in linea con i filopisani.
						
		
esondazione serchio
scritto da be-total il 03-01-2010
l' esondazione del fiume ha portato un signore in rosso in palestra
e con lui tanti pisani.il detto e' meglio un morto in casa che un
pisano all'uscio,ma questi sono gia' dentro!
						
		
avevo ragione!!
scritto da genitore nottolini il 03-01-2010
allora avevo ragione io, i genitori del system oltre che poco sportivi non capiscono nulla:::::
						
		
Istruzioni per l'uso
scritto da Burlamacco il 04-01-2010
Caro Rugani butta tutti nel serchio e riparti magari da un allenatore che hai gia'(Cortopassi)evitando
l'invasione di Orti e Bianchi perche' i problemi ti verranno fra poco appena si saranno istallati in
palestra e inizieranno a comandare.
						



		
Per Sportivo lucchese
scritto da Per precisione il 04-01-2010
Hai visto  che ora sul sito del Fratres c'e' il comunicato ufficiale a cura del Sig. Felici?
						
		
ognuno ha cio' che merita..
scritto da volley il 04-01-2010
Gia'..ognuno ha cio' che merita E IL SYSTEM MERITAVA CHE CLAUDIO CARAMELLI SE NE
ANDASSE. I grandi lavorano dove c'e' chi sa ascoltare,vedere,sentire,osservare..e quello non era
piu' il luogo adatto per lui! Speriamo che qualcun altro non si giovi di cotanto lavoro svolto e chi di
voi ha scritto che anche nel mondo della pallavolo vanno avanti quelli sbagliati che fanno solo i suoi
interessi ha ragione da vendere. Che nall'era lucchese del Caramelli rimangano a lui legati nomi
importanti: Dentini,Donati,Petroni. E poi saranno il tempo e i risultati a parlare.In bocca al lupo
ragazze!
						
		
Diciamola tutta
scritto da Verita' il 05-01-2010
Lo scarno comunicato con cui il sig Felici liquida le dimissioni di Caramelli e i timidi tentativi della
societa' di trattenerlo dimostrano che di volonta' di trattenerlo ne avevano molto poca.Bisognerebbe
sapere tutto il lavoro che e' stato fatto alle spalle di Caramelli per conoscere fino in fondo la
verita',perche questa operazione parte da lontano e se ne conoscono bene i responsabili. Il System
si e' dimostrato societa' debole,come del resto sapevamo,quindi l'incapacita' di difendere il proprio
allenatore e' stata la normalita'e non ci scandalizziamo perche'da loro potevamo aspettarci soltanto
questo.
						
		
Verita'
scritto da Ignaro il 05-01-2010
E chi sarebbero i responsabili visto che non lo so e non conosco le cose del System?
						
		
Sveglia ignaro
scritto da Verita' il 05-01-2010
Secondo me le cose del System le conosci fin troppo bene,comunque basta che tu vada a vedere
una partita e dalla presenza di certi personaggi con certi genitori potrai capire molte cose. 
						
		
Verita'
scritto da Ignaro il 05-01-2010
Allora secondo quanto affermi certi personaggi sono come il lupo!
Perdono il pelo ma non il vizio! Ma i personaggi chi sono?
						
		
gli affari vostri non ve li fate mai??
scritto da pincopallino il 05-01-2010
Non fate in tempo a guardarvi per conto vostro, che dovete impicciarvi negli affari altrui. Se una
societa' cambia allenatore cosa vi rode??..Questi nomi continui che dovreste lasciar stare perche'
molto superiori a voi posssono dare solo del lustro a tutta la provincia. Comunque per chi non si fa
gli affari suoi c'e' un paradiso apparte.
La mamma dei cretini e' sempre incinta, speriamo questa volta in un aborto..
VIVA LA PALLAVOLO SERIA
						
		
caro pincopallino
scritto da Sole il 05-01-2010
A prescindere dal fatto che in via di principio sono d'accordo con te che se una societa' cambia



allenatore o fa altre scelte sono fatti suoi, rimane il fatto che sara' bene che tu stia un po' piu'
calmino e tu abbassi la cresta anche perche' i nomi cosi' superiori e altisonanti ce l'hai solo te nella
testa e speriamo che non siano campane.
Se non ti sta bene quello che viene scritto o come viene scritto fai aprire i commenti sul vostro sito,
a dir la verita' un po' scarno, e commenti come ti pare "sulla pallavolo seria"...ma fammi il piacere!

						
		
caro sole..
scritto da pincopallino il 05-01-2010
Non facendo parte del volley lucchese..ma caduto per sbaglio tra tutti questi commenti..ho voluto
anche io dire la mia.
Non credevo che il volley lucchese fosse uno sport da comari,comunque non mi sembra giusto fare
nome e cognome indiscriminato di persone,che sempre a parer mio, hanno e danno al volley
SERIO anima, corpo ma soprattutto CUORE!!!

						
		
.........
scritto da SCOMMETTO il 05-01-2010
..............scommetto che il Caramelli e' stato fatto passare come un isterico ed un "matto".
						
		
Scrivete sul vostro sito
scritto da Nottoliniano il 05-01-2010
Io credo che in tutta questa discussione ben pochi siano gli scritti di tifosi o dirigenti della
Nottolini,ma molti sono di persone esterne delle altre societa' o pallavolisti in generale ,che non
avendo luogo dove esternare le loro opinioni approfittano del nostro ottimo sito per esprimerle.A noi
fondamentalmente delle vicende del System importa meno che niente perche' abbiamo da pensare
alla nostra squadra e al nostro campionato,comunque,se ci sono cosi' tante voci in dissenso con la
societa' System qualcosa vorra' dire e onestamente penso che aver messo Caramelli in condizione
di andarsene(credetemi che e' cosi)non e' stata certamente una bella mossa come non sara' una
bella mossa demonizzarlo.
						
		
e fu cosi' che spari' l'allenatore..
scritto da caino il 05-01-2010
Certo..il Caramelli e' stato messo nelle condizioni di andarsene, lui che scemo non e' e che
l'esperienza ce l'ha da vendere ci ha visto lungo e si e' dimesso per non essere il burattino di
nessuno,lasciando campo libero a chi i piani li aveva pronti da tempo e che non ha esitato a
prenderne il posto. Ora scriviamo e arriviamo al fondo di questa verita', ma poi
chi(indipendentemente dai risultati) si ricordera' che certe giocatrici le ha fatte il Caramelli? ed e'
cosi' che la pallavolo dei meschini gode...grazie al sito della nottolini sono venute fuori tante belle
verita'!
						
		
E bravi!
scritto da Amico del System il 06-01-2010
In un colpo solo due piccioni con una fava! Un allenatore e mezzo ed i ..............palloni di ritorno!
						
		
problemi anche in casa LuccaV
scritto da super scoop il 06-01-2010
A quanto pare sembra una stagione con le panchine che saltano in continuazione. In casa LuccaV
sembra imminente il cambio dell'allenatore per problemi di rapporto tra Ricci e Cecchi. Sicuramente
Cecchi se ne andra' lasciando da solo Lapicirella a gestire la squadra. Fonti sicure
						
		



vuoi scommettere che..................
scritto da Snai il 06-01-2010
al Caramelli gli sara' addossata anche la colpa della non crescita di alcune ragazze provenienti da
Casciavola o almeno di una in particolare? Mah!!!!!!!!!!!!!!!bene fece la vecchia societa' che la lascio'
andare a suo tempo!
						
		
Cecchi lascia !
scritto da Lucca Volley il 07-01-2010
Di questa cosa noi non sappiamo niente e sarebbe veramente un gran problema,sopratutto per
come pagare le giocatrici nei prossimi mesi.Credo che Ricci questo lo sappia bene e quindi
difficilmente si fara' scappare l'ufficiale pagatore.Lucca volley the best.
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Babbo natale in Palestra
29-12-2009 - News Generiche
		
Il 22 Dicembre, BABBO NATALE ha incontrato le ragazze dei corsi e dell'under 13 nel Palazzetto di
Capannori per un momento di gioia e spensieratezza per tutte le nostre bimbe e non solo.....
				
		
Fonte: segreteria
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Godiamoci questo Natale.
24-12-2009 - Serie C
		

Ieri sera si e' svolta l'ultima seduta di allenamento pre-natalizia in cui si e' alternato il lavoro di
potenziamento al lavoro tecnico.
Unica assente Alessia Pollacchi colpita da uno stato febbrile.
Alla fine dell'allenamento tutti insieme a mangiare una pizza e classico scambio di regali tra le
ragazze, lo staff tecnico, il D.S. ed i dirigenti che come sempre hanno fatto la figura dei "lucchesi"...
e ve lo dice un viareggino.
A parte le battute, ci godiamo il Natale, a cui arriviamo con un bilancio sicuramente positivo e non
solo per la prima squadra ma anche per l'eccellente situazione della formazione di 1a divisione e
per le buone cose viste nel settore giovanile e poi ci ritroveremo in palestra domenica mattina alle
10,30 per riprendere la preparazione che prevede sedute di lavoro anche per lunedi' 28 e mercoledi'
30, mentre, per martedi' sera 29/12 e' in programma una bella amichevole con gli amici del Pescia,
serie B2, a cui renderemo la visita giovedi' 07/01/10 per il primo impegno agonistico del nuovo anno.
Non mi resta che concludere augurando un gran bel Natale a tutti!!! 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

auguri!!!
scritto da Elena Saettoni il 24-12-2009
Colgo l'occasione per fare gli auguri a tutte le atlete, dirigenti , genitori ,allenatori e accompagnatori
della "Grande Famiglia Nottolini"Volevo fare pero' un saluto particolare alle mie "bimbe" visto che
martedi' purtroppo ho potuto fare  solo un saluto veloce(anche se durante queste vacanze avremo
l'occasione di vederci anche due volte al giorno!!!)Oltre alle solite raccomandazioni sui vari pranzi(ai
quali faro' subito fronte  lunedi' con la "prova agilita'")mando tanti baci e auguri!!!!Ad anno nuovo
iniziera' la vera avventura che richiedera' tanta buona volonta' e moooooolta pazienza..sono
convinta che con quella si puo' ottenere cio' che si vuole!!!!
Auguri 
Elena
						
		
raccontala giusta!
scritto da Alb16 il 24-12-2009
La figura dei "lucchesi" dici? Forse ti dimentichi di qualcosa che e' successo mercoledi' 16! Se
quello e' fare la figura dei "lucchesi" allora e' senza dubbio migliore di quella dei "Marina di Lucca"!
Tie'e'e'e'e'e'e'e'e'e'e'e'e'e'!
						
		
BUON NATALE
scritto da Albe16 il 25-12-2009
Voglio augurare un BUON NATALE a tutti coloro che dedicano il loro tempo alla Nottolini e lo fanno
con passione ed abnegazione quasi fosse una missione! Ci saranno stati e ci saranno anche in
futuro dei momenti di frizione tra di noi ma che si superano facilmente se sempre abbiamo davanti a
noi l'obiettivo di rendere piu' organizzata ed efficente questa societa' sulla traccia che ci ha lasciato
il suo fonfatore. Tanto godiamoci quello che nella corrente stagione di buono abbiamo fatto ma
come ripeto spesso migliorarci e' d'obbligo e saper accettare anche le critiche, sempre che siano
costruttive, serve per raggiungere lo scopo. Mi ha fatto enormente piacere la telefonata di un
genitore che sebbene la figlia abbia smesso di giocare mi ha chiamato per farmi gli auguri e nello
stesso tempo si e' dichiarato disponibile, per il tempo che ha a disposizione, di continuare a far
parte della nostra societa' dandoci una mano in maniera fattiva! Sono queste, secondo mio avviso,
le cose che ti fanno andare avanti sempre con maggiore impegno. Ora tocca a noi organizzare e
razionalizzare tutte queste risorse umane. AUGURI A TUTTI DI UN SERENO NATALE! 
						
		
....in ritardo...
scritto da Federico Giusti il 25-12-2009
in ritardo, ma auguro un buon Natale e un felice anno nuovo a tutta la pallavolo
nottolini...Presidente,dirigenti,allenatori,ragazze e bimbe....

un caro saluto

Federico Giusti 
						
		
c'e la crisi.....
scritto da crisi il 27-12-2009
Una volta la cena, o meglio, la festa per farsi gli auguri era per tutte le atlete della
societa'.........Peccato perche' era un altro momento di unione. Auguri a tutti lo stesso.
						
		
Cacciatore di scoup
scritto da sportivo il 29-12-2009
Cacciatore ma non hai niente da dirci?Mi sembra che di cose ne stiano succedendo un bel po' e le



tue fonti avrebbero dovuto gia' informarti.Onestamente mi sembri un po' in ribasso....forse saranno
le feste.Facci sapere.
						
		
Tra poco si ricomincia
scritto da segnapunti il 29-12-2009
Non credo che sara' facile per noi la fase finale del girone di andata, ma vi immaginate battere
Carmignano, Grosseto e soprattutto Lucca Volley.... Sarebbe troppo bello, difficile, ma non
impossibile. Forza rgazze facciamo vedere che non siamo seconde a caso e comunque le prime in
provincia. Come al solito le piu' forti
						
		
Scooouuuppppp!!!!!!!!
scritto da Aspide il 29-12-2009
UNO BELLO DI SCOUP IN LUCCHESIA CI SAREBBE!!!!!!
Aspetto notizie certe poi ve lo dico e'e'e'e'e'e'?!?!?!?!!
						
		
Po po' di pidocchiosi!!
scritto da Ghigo il 31-12-2009
O che gli hanno fatto di regalo i dirigenti alle bimbe? una fetta di buccellato di Lucca io la'i? Con le
feste di Natale e' consuetudine nelle famiglie giocare a tombola ma a Lucca e' difficile perche' fanno
spari' perfino i fagioli per segna' i punti!!!
						
		
Bomba!
scritto da Il pendolino di Mosca il 31-12-2009
Sembra che il Caramelli, allenatore del System, abbia dato le dimissioni!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
						
		
Caro Pendolino di Mosca
scritto da Ben informato (quello vero) il 01-01-2010
Quando dai le news dalle complete. Dimissioni del Caramelli ed arriva nientepopodimeno che
Stefano Orti. Ogni commento e' superfluo!
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Recupero gare decima giornata campionati
regionali.
22-12-2009 - Fipav
		
Questo e' il comunicato ufficiale della Fipav Toscana relativo al recupero delle gare della 10°
giornata dei campionati regionali:

- Relativamente al rinvio e recupero della 10° giornata dei Campionati Regionali di "C" e "D" la
C.O.G.R. comunica quanto segue: 
1) la C.O.G.R. dovra' ricevere comunicazione della data del recupero entro il 10/01/10; 
2) la data del recupero potra' essere stabilita a discrezione delle Societa' disputanti ciascuna gara
fra l'11/01/10 ed il 22/01/10; 
3) in caso di mancata comunicazione o di mancato accordo tra le societa', la C.O.G.R. provvedera'
ad assegnare d'ufficio il recupero in data 27/01/10 La C.O.G.R. 

Giorgi
				
		
Fonte: Segreteria
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Per cacciatore di scoup
scritto da Curioso! il 29-12-2009
Le festivita' natalizie ti devono aver fatto saltare tutte le fonti di informazione che avevi o hai!
Sembra che in questo scorcio di anno vi siano delle grosse novita' nel mondo della pallavolo
lucchese e te non ci aggiorni! Che cosa ci sai dire della "over" arrivata al Lucca Volley ed e' vera la
notizia che e' stata indirizzata li' dal Nottolini? che cosa sta succedendo al System ci sono voci
piuttosto contrastanti il tuo informatore non ti da piu' notizie oppure era troppo indaffarato in questo
periodo? Se ci sei batti un colpo e facci sapere anche se alla Nottolini arriva o e' arrivata quella
giocatrice che ci preannunciavi!
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Bella vittoria delle nostre bimbe.
20-12-2009 - Under 14
		
20/12/09 - Under 14 girone A
Nottolini - Valdiserchio 3 - 1  (25/19 25/13 14/25 25/18)

Dopo la sconfitta con l'UPL la nostra squadra era attesa ad un pronto riscatto nell'ulteriore
importante sfida contro la compagine del Valdiserchio che si trovava a pari punti della Nottolini.
Le nostre ragazze hanno risposto alle aspettative vincendo il difficile incontro con il puntegio di 3 a 1
e conquistando, cosi', la seconda posizione in classifica nel girone A, in attesa che si giochi la
partita Barga-UPL.
La partita: i tre set vinti dalla Nottolini sono stati caratterizzati da un certo equilibrio iniziale per poi
vedere l'allungo decisivo delle nostre che guadagnavano il gap necessario alla vittoria, mentre, nel
terzo set, un improvviso calo della concentrazione e della lucidita' delle atlete capannoresi
permetteva la conquista della frazione alla formazione avversaria. 

				
		
Fonte: Segreteria
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commenti spariti
scritto da giogio il 21-12-2009
ma c'erano due commenti stamani anche carini, non ci sono piu'. boh. misteri
						
		
neve
scritto da gb11 il 22-12-2009
Quando chiudono le scuole e la protezione civile invita a non mettersi in viaggio, farlo per una
partita di pallavolo mi sembra ridicolo. Una cosa e' andare a lavorare, un'altra andare a giocare!
Domenica mattina al Borgo le strade non erano praticabili e costringere una squadra U14 ad andare
ugualmente a giocarsi una gara decisiva lo trovo ingiusto. 
A Barga abbiamo il palasport irraggiungibile: domenica non s'e' giocato, perche' dovevano salire i
lucchesi; oggi che dobbiamo scendere noi a Ponte, e' una normale giornata invernale. 
Scommettiamo che se domenica la gara era Valdiserchio-Nottolini non si giocava? 
Si ferma la serie A del calcio (che non lo fa nemmeno di fronte ai morti), ma la pallavolo a Lucca va
avanti REGOLARMENTE. Complimentoni...
						
		
subito smentito
scritto da dalla Nottolini il 22-12-2009
Valdiserchio Nottolini si e' giocata regolarmente
						
		
ma!
scritto da federico il 24-12-2009
Mi fate ridere davvero, maliziosetta insinua che alcuni abbiano dovuto giocare le gare di domenica e
altri siano dei lecchini e se le siano fatte spostare. Qualcuno le fa notare che voler pensar male
anche d una cos cosi' e' sciocco,altri dicono che i veri problemi ce li ha chi con la neve e' dovuto
andare a lavoro. gb11 dice che a a Barga c'ea il ghiaccio e che era pericoloso arrivarci, qualcuno
della Nottolini risponde che valdiserchio nottolini si e' giocata regolarmente. veramente uno spasso,
non ci sono le partite e l spirito polemico dve pur uscire in qualche modo. Potra' essere motivo di
discussione il fatto che ad una squadra che doveva andare a Barga da Lucca alle 16 del pomerigio
di una giornata dove in italia e in europa si e' fermato tutto e una giornata in cui  a Barga era
ghiacciata anche l'acqua benedetta nella chiesa, sia stato spostato l'impegno? Ed e' possbile
paragonarlo ad un incontro svolto a Capannori dove i genitori che si dovevano spostare (da Borgo a
mozzano) dovvano scendere di mattina e forse piu' abituati a questi climi? Ma se fosse stata la
Nottolini a dover salire al Borgo o a Barga non si sarebbe preoccupata e non avrebbe cercato di
tutelarsi riducendo il rischio? Ma cosa c'e' di strano? E' questo un motivo per gridare allo scandalo?
Ma torniamo a pensare solo allo sport e lasciamo fuori le fustrazioni che si accumulano altrove .
Insegnamo alrimenti alle ragazze che c'e' sempre un motivo negativo al di fuori di loro ce potra'
giustificarle quando sbagliano o he potra' spiegare le vittorie altrui al di la dei ver meriti e questo e'
pericoloso.
Fate tutti buon Natale.
						
		
Caro Federico
scritto da Maliziosetta! il 24-12-2009
Quello di cui mi sono lamentata non e' il fatto che e' stata rinviata la gara di prima divisione con il
CNL e' il modo come lo abbiamo saputo! Guardando il sito del CNL il 19 veniva gia' detto o si
intuiva che non si sarebbe giocato a quel punto chi di dovere avrebbe dovuto avvisare anche il
Nottolini in modo da rendere libere le ragazze! La comunicazione e' pervenuta solo la domenica
mattina durante la gara Under14. 
						
		



Caro Federico 2...
scritto da gb11 il 29-12-2009
In pratica tu vuoi dirmi che rinviare Barga - CNL (o qualunque altra gara che si sarebbe dovuta
giocare a Barga) va bene, mentre rinviare Nottolini - Valdiserchio o Ponte - Barga non serve perche'
borghigiani e bargei sono piu' abituati "a questi climi"? Che, poi, il Borgo e' appena 100 MT. sul
lvello del mare, non vedo proprio a cosa debbano essere abituati di diverso dai pianigiani i suoi
abitanti!
						
		
Quoziente set!
scritto da Matematica il 30-12-2009
Se non lo sapete ancora la vostra Under 14 ha vinto il girone A per quoziente set grazie alla vittoria
per 3 a 0 nel recupero Barga UPL. Il sito della Federazione non riporta ancora il vostro risultato con
la Valdiserchio ma se e' 3 a 1 come scritto voi avete 13 set vinti e 4 persi mentre l'UPL ha 12 set
vinti e 4 persi. Un po' di fortuna non guasta vero?
						
		
Dimenticavo!
scritto da Matematica il 30-12-2009
E per il terzo posto per accedere al girone d'eccellenza lotto tra Barga e Valdiserchio sul filo del
quoziente punti visto che quello set dovrebbe essere uguale tra le due squadre! Finale con il trilling
nessuno si aspettava un secco 3 a 0 del Barga sull'UPL ma la pallavolo e' anche questa!
						
		
C'e' polemica!
scritto da Osservatore dei forum il 30-12-2009
Per i forum si aggira un certo "sospettoso" che  crede poco alla genuinita' della vittoria del Barga
sull'UPL! Da che pulpito verranno i dubbi? Forse da chi e' abituato a fare certe "pastette"! Calciopoli
insegna ma forse ha insegnato ancora poco! 
						
		
Conferme
scritto da gb11 il 30-12-2009
Il risultato di Barga-CNL e' sul sito del CP. La Nottolini e' prima per differenza set e questo
DOVREBBE dimostrare anche ai piu' sospettosi che le lucchesi non avevano alcun interesse a
perdere dovendo fare almeno 1 punto. Non a caso hanno venduto cara la pelle, hanno giocato con
la miglior formazione partendo con un secco 1-9 nel I set. Per la prima volta in questo campionato
ho avuto a disposizione tutte le atlete della rosa e non abbiamo subito infortuni nel corso della gara
(come accadde col Valdiserchio, ben 2!). Il quoziente punti, pero', pare favorevole alle borghigiane
(1,18 contro 1,04) e quindi niente eccellenza per noi. Chiudo con i doverosi complimenti alle mie
bimbe, perche' hanno fortemente voluto dimostrare che le critiche piovuteci addosso in questi 2
mesi (sia verbalmente che sui forum) erano ampiamente immeritate e che, in un clima di totale
sfiducia nei nostri confronti, sono una squadra di valore.
P.S. per albe16: e poi c'e' chi mi accusa di avercela con la Nottolini ;)
						
		
Brave
scritto da xy il 30-12-2009
Brve bimbe del Nottolini. Peccato siate cosi' poco considerate dalla Vostra Societa'.
						
		
Anonime sciocchezze
scritto da Alessandro Pardini il 30-12-2009
Prima di tutto faccio i complimenti alle bimbe per i risultati fin qui ottenuti ed ai tecnici per l' ottimo
lavoro svolto, voglio pero' soffermarmi su quest'ultimo commento che, nel secondo capoverso, e'
una grandissima sciocchezza e meriterebbe di essere censurato...e' mai possibile trovare
polemiche anche dove non esiste la minima motivazione perche' sussistano? 
						



		
Ho un dubbio!
scritto da Nottoliniano il 30-12-2009
Saranno le bimbe che sono poco considerate dalla societa' o piuttosto qualche genitore? Ho la vaga
sensazione di aver colto nel segno! 
						
		
per nottolinian
scritto da babbo natale il 30-12-2009
caramba che genio. ahahahahahha
						
		
Un po' di ipocrisia
scritto da Attento il 31-12-2009
Sicuramente aggiustare una gara under 14 la vedo una cosa davvero complicata ma non mi venite
a dire che il Cnl o Upl che sia, sia davvero dispiaciuto di giocarsi lo scontro diretto con i rivali della
Pantera in casa perche' non ci posso davvero credere.
Alla fine casualmente quel risultato va bene a tutti Valdiserchio compresa che passa ugualmente, gli
unici che possono essere scontenti sono proprio i rivali, sportivi naturalmente, della Pantera, che
vedono venir meno il vantaggio del fattore campo che pensavano gia' di avere.
						
		
Perbacco!
scritto da Osservatore dei forum il 31-12-2009
Questa formula di campionato era stata studiata per evitale la fase della final four! Ma leggendo i
commenti sopra mi sembra che il clima sia gia' sufficientemente riscaldato e deve ancora iniziare il
girone d'eccellenza. Si parla di combine, di calcoli fatti per arrivare primi o secondo in modo da
avere questa o quella partita tra le mura amiche! Ma non vi sembra di aver bevuto un po' troppo? E
pensare che siamo in clima natalizio! Speriamo che la Befana porti un po' di sereno perche'
altrimenti ne vedremo delle belle! Ma per favore pensate solo che e' un campionato dove giocano
ragazzine di 13 e 12 anni. Non vorrei essere nei loro panni per le pressioni che riceveranno
dall'esterno! Basta leggere certi commenti sui vari siti sembra che debbano essere tutte delle
gladiatrici! Ma per favore a quell'eta' non sono ne campionesse ne "brocche" facciamole solo
essere loro stesse con le loro paure e le loro emozioni! Campionesse lo diventeranno strada
facendo se lo sono veramente!
						
		
Frasi celebri
scritto da Di passaggio il 31-12-2009
Pensar male e' peccato ma spesso ci si indovina
						
		
Quale il problema?
scritto da Osservatore dei forum il 31-12-2009
Allora il problema non e' delle giovani giocatrici ma di chi le gestisce! Mi auguro che non sia vero
perche' altrimenti saremmo alla frutta. Se a quell'eta' si pensa e si tenta solo a vincere tralasciando
magari di dare fondamentali duraturi per fare delle giocatrici che non si fermeranno alla prima
difficolta'. Ma guardo i vari siti e trovo che si partecipa a vari tornei a giro per l'Italia ma poi se i
risultati finali non sono soddisfacenti non se ne fa piu' cenno! 
						
		
torneo under 13
scritto da Addetto ai lavori il 02-01-2010
Nessuna informazione sul torneo di domani? Squadre, gironi formula, chi volesse capitare a vedere
come si puo' informare?
						
		
la calcolatrice



scritto da L1 il 02-01-2010
Mamma mia quante polemike',
basterebbe portarsi dietro alle partite "CHE CONTANO"
la vecchia ma sempre utile CALCOLATRICE .............
ciao ciao  
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Rinvio gare decima giornata dei campionati
regionali.
19-12-2009 - Serie C
		
RINVIO GARE DECIMA GIORNATA DEI CAMPIONATI REGIONALI
"LE PARTITE DELLA DECIMA GIORNATA DEI CAMPIONATI REGIONALI DI SERIE C E D SONO
RINVIATE A DATA DA DESTINARSI A CAUSA DEL MALTEMPO"

Questo e' il comunicato della Fipav regionale che annuncia il rinvio di tutte le partite dei campionati
regionali a causa del maltempo che sta imperversando,in questi giorni, sulla nostra regione.
L'attivita' della nostra formazione di serie C riprendera' lunedi' con la consueta seduta di
allenamento.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

partita under 14
scritto da curiosita'... il 19-12-2009
ma il campionato u14 di domani (Nottoli-Valdiserchio a Camigliano) si gioca oppure e' rimandata
per mal tempo?
						
		
Per "curiosita'"
scritto da Albe16 il 20-12-2009
La partita Under14 si gioca!
						
		
Me lo immaginavo!
scritto da Maliziosetta! il 20-12-2009
E' da ieri sera che sapevo che la gara di prima divisione CNL Nottolini non si sarebbe giocata!
Bastava leggere il commento sulla neve  e dal programma delle gare di questo fine settimana sul
sito CNL o UPL (o come cavolo si chiama?. So da fonti vicine alla Nottolini che a loro il messaggio
e' arrivato nella mattinata odierna mentre a Camigliano si disputava la gara Under14 Nottolini-
Valdiserchio (Borgo a Mozzano per intendersi!). Vediamo poi che i campionati nazionali sono stati
disputati regolarmente neve o non neve ghiaccio o non ghiaccio! Solo a livello regionale e
provinciale succedono queste cose forse perche' e' troppo facile rintracciare la persona a cui
chiedere il "favorino"  ed e' troppo difficile per quest'ultima dire di "no". 
						
		
Oddio!
scritto da Nottoliniano il 20-12-2009
Come facciamo a passare le feste senza il commento di Arrabbiato e Cacciatore di scopu? Saranno
feste molto tristi!
						
		
Unica gara disputata della 10 giornata di campionato
scritto da Albe 16 il 21-12-2009
La Gardenia ha battuto 3 a 0 il VBC Grosseto!
						
		
Per maliziosetta
scritto da Palle di neve il 21-12-2009
Il cervello e' un bell'optional peo' oltre a averlo occorre accederlo. Vorrei capire dove sta la malizia.
Serve chiedere un favore per spostare una gara di ragazze di 13 anni con le strade di questi giorni?
Sono state spostate una marea di gare sia a livello nazionale che regionale ,sia a pallavolo che a
calcio,voler trovare la malizia in questo non e' da maliziosi e' da cretini.
						
		
Per palle di neve
scritto da Maliziosetta! il 21-12-2009
Ma guarda caso la gara con bimbette di 13 anni e' stata giocata ed alcune delle bimbette di Borgo a
Mozzano abitano in collina! saranno tutti dei cretini?
						
		
auguri
scritto da Cacciatore di scoup il 21-12-2009
Non avendo niente da commentare penso di darvi alcune news:Lucca Volley rimpiazza l'addio di
Monica Fenili con l'arrivo di una giocatrice "over" nello stesso ruolo.Nottolini potrebbe esserci
l'arrivo di un grande nome della pallavolo nazionale a rendere ancora piu' solido l'organico della
squadra,voci dicono che Pardini sia alla stretta finale per questa trattativa che innalzerebbe molto il
livello tecnico della squadra.Per il resto non ci sono altre news degne di nota quindi ci risentiremo



alla ripresa dei campionati.Voglio fare un augurio di buon Natale a tutti i miei fedeli lettori e anche
uno particolare ai cattivi della Nottolini che possano con il clima Natalizio redimersi e imboccare la
strada della bonta' (sara' difficile)un pensiero anche per arrabbiato :puoi essere felice perche' in
questo fine settimana la Nottolini non ha vinto.BUON NATALE
						
		
Il colmo!
scritto da Informato dei fatti! il 21-12-2009
Al Ricci la "over" del Lucca Volley di cui parla Cacciatore di scoup l'ha mandata il Baroni! E' proprio
il colmo ma ho assistito alle loro battute sull'argomento in C.P. mercoledi' sera al termine della
riunione con le fonti d'informazione. E poi dicono che il Baroni e' cattivo sara' l'aria natalizia che lo
ha reso piu' buono oppure invecchia! Buone Feste a tutti!
						
		
o cerchiamo il marcio ovunque altrimenti non ci si diverte
scritto da per maliziosetta il 21-12-2009
a brava il mio bel cervellino vuoto, e se i genitori di borgo a mozzano c'hanno tutti i pneumatici da
neve e quelli della piano no bisogna inventarsi che siano per forza dei leccaculo per spostare una
gara? ma te devi smette di bere troppi grappini dammi retta
						
		
che problemi grossi!!!
scritto da xxx il 21-12-2009
ma pensate un po' a chi deve andare a lavorare con la neve e non glielo rimanda nessuno!!!

						
		
Per Cacciatore di scoup
scritto da Ghigo il 22-12-2009
Io penso che se la Nottolini dovesse veramente inserire un nome nuovo nell'organico e' la volta che
va tutto a scatafascio. Credo che la squadra abbia trovato i suoi giusti equilibri e vada bene cosi'. E
poi sempre secondo me e' bene che Baroni e Pardini si accontentino della serie C tanto se
andassero in B si sa gia' come andrebbe a finire (il passato insegna).E'solo un'opinione sia chiaro.
						
		
Per xxx
scritto da Al caldo il 22-12-2009
Cavoli suoi...
						
		
Va bene cosi'...
scritto da Van_Allen il 22-12-2009
Sono d'accordo con Ghigo,credo che gli equilibri ora ci sono, un nuovo arrivo sarebbe (forse)
devastante per un gruppo ormai coeso che sta facendo bene con le proprie forze.Faccio a tutti un
augurio di buone feste.
						
		
Non servono smentite!
scritto da Albe16 il 23-12-2009
Oh Cacciatore di scoup alla Nottolini non arriva nessuno (in questo caso sei stato mal informato) e
tutti noi siamo impegnati a curare questo gruppo o meglio squadra che ci sta ripagando della fiducia
che le abbiamo dato con il lavoro,l'impegno ed i risultati sino ad oggi conseguiti. Un plauso va
anche ai nostri tecnici che hanno saputo amalgamare le "vecchie" e le "giovani" cosi' bene!
						
		
Auguri
scritto da Tifoso il 23-12-2009
Voglio fare un augurio per un buon Natale a tutte le nostre giocatrici e ai loro allenatori,dite pure a



Babbo Natale che non ci porti giocatrici perche' le meglio che ci sono in giro le abbiamo gia'.Forza
Nottolini
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Anche questa e' fatta
19-12-2009 - Under 16
		
18/12/2009 - Under 16
Oasi - Nottolini 0-3 (15/25 17/25 20/25)

Prima giornata del girone di ritorno, giocata a Viareggio nel consueto clima di sereno confronto con
la realta' pallavolistica delle squadre del gruppo D.
Meno di 50 minuti di un incontro spento e noioso, con pochi sprazzi di bel gioco, la solita rotazione e
sperimentazione in campo di tutte le atlete.
A detta di tutti i presenti, la cosa piu' divertente e stimolante della trasferta e' stata l'insolita caduta
della neve, che ci ha accompagnato da Lucca in Versilia, con un ritorno a casa in clima "natalizio",
ma piuttosto disagevole. 

				
		
Fonte: Segreteria
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Babbo Natale
scritto da Disagevole? il 19-12-2009
Ma dai disagevole che? Se occorreva il presidente aveva allertato Babbo Natale con la slitta e le
renne per darvi un passaggio per riportarvi a casa!
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Pronti per la trasferta a S.Miniato
18-12-2009 - Serie C
		
17/12/09 - Amichevole
Nottolini Capannori - UPV Buggiano 3 - 2

Sandro si e' detto molto soddisfatto della prestazione delle sue ragazze nell'impegnativa
amichevole contro la formazione di serie B2 dell'UPV Buggiano.
Vari sestetti sono stati schierati e tutte le nostre atlete hanno avuto il dovuto spazio nell'odierna
amichevole nel consolidato intento, da parte del Mister, di avere tutte la rosa pronta per l'eventuale
impiego in campionato.
Molta attenzione e' stata posta nella preparazione della partita con la compagine della Folgore Il
Fotoamatore, in quanto la formazione sanminiatese ha dato forti segnali di ripresa e quindi e'
doveroso affrontare questa trasferta con la dovuta cautela ma con la consapevolezza di voler dare
sempre il massimo.
Il match di questa sera ha visto, come sempre, le due formazioni affrontarsi a viso aperto dando vita
ad una prestazione piu' che discreta anche se, forse, alle nostre e' mancata un po' piu' di continuita'
nel gioco.
Comunque, come detto, l'ambiente e' sereno e la squadra ne risente positivamente e quindi questo
e' sicuramente il modo migliore per affrontare il prossimo impegnativo turno di campionato.
 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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e' vero !
scritto da un' informazione il 18-12-2009
Non ci posso credere...e' vero che Chiara Spina e' a giocare a Livorno con il Bigicchi....ditemi che
sto sognando....!!!!!
						
		
Strano ma vero
scritto da ben informato il 18-12-2009
SI
						
		
Sara' per questo.................
scritto da cattivello il 18-12-2009
che il Livorno perde spesso e con la squadra che si ritrova e' a soli 3 punti dalla zona rossa!
						
		
x cattivello
scritto da befana il 18-12-2009
non credo che possa ancora giocare, quindi sono a 3 punti dalla zona retrocessione x altri motivi
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Sconfitta nello scontro al vertice.
15-12-2009 - Under 14
		
14/12/09 - Under 14 girone A
UPL - Nottolini 3 - 1 (25-19 11-25 25-20 25-21)  

Nello scontro al vertice, tra le due compagini a punteggio pieno, del girone A, ha prevalso
meritatamente la squadra dell'UPL.
La compagine lucchese ha una formazione molto interessante con varie ragazze fisicamente ben
dotate che hanno messo in difficolta' la nostra squadra che si e' battuta con intelligenza e volonta'.
Dopo un primo set equilibrato sul cui risultato finale hanno influito alcuni errori evitabili da parte delle
nostre, nel secondo parziale la Nottolini ha prevalso in maniera abbastanza netta.
Nel terzo e nel quarto set, le ragazze di casa, considerando la loro superiorita' fisica e l'abitudine al
gioco della nostra squadra sono riuscite a prevalere ed a far sua la partita. 
Comunque niente e' compromesso, ben vengano incontri cosi' interessanti e combattuti, e questo e'
solo un passaggio nella lotta per arrivare alla fase finale.
				
		
Fonte: Segreteria
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piu' forti loro
scritto da marco il 16-12-2009
poco da dire piu' forti loro, non solo per maggiore fisicita' ma anche per migliore gioco. brave
comunque le nostre bimbe, speriamo di essere un po' piu' avanti nella seconda fase 
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1° TROFEO "GIOCO VOLLEY"
13-12-2009 - Mini - Super Mini Volley
		
Oggi , presso il Palazzetto di Capannori ,si e' svolto il 1° TROFEO "GIOCO VOLLEY" organizzato
dalla FIPAV LUCCA  riservato alle nate nel 98/99 e ospitato dalla nostra Societa'.
Nuova gara fondata sui fondamentali ha riscosso molto successo da parte delle piccole atlete.
Il torneo si e' svolto su cinque prove nelle quali si sono utilizzati alcuni dei fondamentali delle
Pallavolo .
La prima prova , due coppie di ragazze  della stessa squadra hanno compiuto un percorso
palleggiando (prova tempo).
Seconda prova: "Tiro al bersaglio" -Prova che impegnava le atlete a battere la palla nel campo
opposto dove erano stati evidenziati dei bersagli con diverso valore di pnteggio.
Terza prova:Fondamentali di Palleggio e Bagher.
Quarta prova : Tiro a canastro - Le ragzze dovevano centrare il canestro in palleggio.
Quinta prova: Il Percorso- prova a tempo dove si sono sviluppati i fondamentali di Servizio,Palleggio
e Bagher.
Otto le squadre partecipanti , questa la classifica finale di questa bella giornata:
1° PANTERA ,NOTTOLINI , BARGA , CAMAIORE ,LIDO DI CAMAIORE , GARFAGNANA ,SYSTEM
,CNL 
   
				
		
Fonte: P.Quilici
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Brava Nottolini!
scritto da tecnico  il 13-12-2009
Ormai e' risaputo che siete l'unica societa' a Lucca che si possa chiamare cosi'! Certe
manifestazioni pallavolisticche se non ci siete voi non le sa organizzare nessuna altra societa'
lucchese! Precisione nella realizzazione dei campi, dei percorsi e cosi' via. Oggi ho passato un
pomeriggio dove mi sono pure divertito a vedere queste piccole pallavoliste in erba cimentarsi nei
vari esercizi preparati da un sempre ottimo Chiappini con la collaborazione del Barsi e degli altri
tecnici. Questo tipo di manifestazioni vanno propagandate sempre di piu' perche' sono un ottimo
veicolo pubblicitario per la pallavolo. Bravi!
						
		
Dimenticavo!
scritto da tecnico  il 13-12-2009
Semmai mi sono un po' stupito della mancata presenza del presidente del C.P. e vorrei suggerire di
pubblicare la foto di gruppo delle partecipanti alla manifestazione anche sul sito ufficiale del C.P. e
di Volleytoscano.
						
		
BRAVI!
scritto da Roberto Funai il 14-12-2009
Rivolgo nuovamente i complimenti a Maurizio e a tutta l'equipe del Settore Minivolley per
l'originalita' della manifestazione e l'ottima organizzazione!DA RIFARE!
						
		
Maurizio Chiappini
scritto da gb11 il 15-12-2009
Ritengo necessario sottolineare i meriti di questa persona. 
Domenica, mentre LUI ringraziava tutte le persone che semplicemente lo assecondano, sarebbe
stato doveroso sottolineare l'importanza della SUA opera. Perche' le braccia e le gambe sono
importanti, ma senza la testa quelle non vanno da nessuna parte. E allora, bene la Nottolini che
mette la palestra e i materiali, bene le altre persone che collaborano, ma senza colui che ha le idee
e si prodiga per realizzarle il minivolley nella nostra provincia sarebbe lasciato in completa bali'a
delle societa', come l'assenza del Presidente di CP ben dimostra. 
						
		



sponsor
		

sice

http://http://www.sicetelecom.it/


Una serata particolare....chiusa positivamente.
13-12-2009 - Serie C
		
12/12/09 - 9° giornata
Pallavolo Riotorto - Nottolini Capannori 2-3 (25/15 22/25 15/25 26/24 13/15)

E' veramente molto difficile commentare l'odierna prestazione della nostra squadra ed in generale
una partita che ha vissuto molto del suo irrazionale andamento sugli aspetti caratteriali, nervosi e,
molto meno, sulle qualita' tecniche e tattiche.
Voglio fare i complimenti al Riotorto che ha giocato un buon match, con un'ottima fase difensiva,
pochi errori all'attivo e rilevando una buona scaltrezza anche nella fase offensiva, ma che mi ha
impressionato, sopratutto, sotto l'aspetto caratteriale e psicologico in quanto non ha mollato mai e ci
ha messo in difficolta' per la capacita' di lottare punto su punto in qualsiasi condizione.
Di contro non ho potuto apprezzare totalmente queste qualita', per me fondamentali, nelle nostre
ragazze che, stasera, non mi hanno soddisfatto appieno ne' dal punto di vista tecnico ne' da quello
caratteriale.
Ma veniamo alla partita che inizia con una Nottolini poco lucida e convinta che si lascia trafiggere da
pallonetti e palle piazzate senza trovare una minima condizione di reazione e che manifesta una
ricezione imperfetta che condiziona tutto il gioco.
In piu' riusciamo anche a regalare 8 errori punto, niente male come inizio.
Anche nel secondo set c'e' poca attenzione e continuiamo a regalare punti, 6, ma la squadra si
scuote e riesce a far suo il parziale con molta volonta'.
Nella terza frazione continua il miglioramento, acquisiamo subito un buon vantaggio e lo
amministriamo fino alla fine vincendo con una certa scioltezza.
Nel quarto ho vissuto per la prima volta, su questi margini, un'esperienza mai capitata prima e devo
dire che tutto mi sarei aspettato meno quello che e' successo ed infatti il set inizia in discesa per la
nostra formazione che in poco tempo si ritrova con un vantaggio "incolmabile" di 11 punti sul 5/16.
A questo punto succede l'incredibile, i parziali si susseguono sempre piu' negativamente per la
nostra squadra che perde sicurezza e lucidita' in modo impressionante, dando il la alle scatenate
ragazze di Riotorto per recuperare e cosi' si arriva al 7/17 per passare poi al 13/18 fino,
inverosimilmente, al 23 pari.
A questo punto la paura ha il sopravvento e, dopo una seconda parte di set "horror", riusciamo a
perdere il set per 26/24.
Ben venga poi il tie-break dove le nostre ragazze hanno una reazione d'orgoglio e, combattendo
punto su punto, con scambi interminabili e molto emozionanti, riescono a conquistare il quinto
parziale ed i due punti.
Si chiude cosi' una serata molto "particolare" dove abbiamo affrontato un Riotorto per me
sorprendente con un libero onnipresente ed una Garzelli sempre incisiva, riuscendo comunque, a
conquistare una vittoria importante e molto positiva, pur fornendo una prestazione, sicuramente, al
di sotto delle nostre possibilita'. 
Adesso ci aspetta una settimana di lavoro che prevede, per giovedi' prossimo a Capannori,
l'impegnativa amichevole con l'UPV Buggiano per preparare la prossima, consecutiva trasferta,
Sabato 19/12 alle 21.00 a S.Miniato, per affrontare la compagine della Folgore Il Fotoamatore che
attualmente occupa la penultima posizione in classifica, ma ha dato segnali di forte miglioramento e
quindi va affrontata con il massimo rispetto ed attenzione.
Tabellini:
Bertini 20, Lenzi 17, Lucchesi 10, Pagni 17, Masini 10, Sbrana S. 1, Marchettti, Sbrana L., Pollacchi
n.e., De Cicco n.e., Frangioni n.e.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Classifica
scritto da Carosio il 13-12-2009
Se togliamo le due intruse a 22 punti le altre rispettano i valori in campo. Semmai c'e' da chiedersi
che cosa potranno fare le due intruse di qui alla fine del campionato. Penso che per la Nottolini ce lo
possa dire Arrabbiato visto che e' un grande intenditore di pallavolo parlata e conosce bene anche il
fattore "culo".
						
		
Brutti agghinghiti
scritto da Arrabbiato il 13-12-2009
Culoni schifosi brutti culoni la retrocessione vi attende.
						
		
Che bella striscia
scritto da Sportivo il 13-12-2009
Aver espugnato anche il campo del riotorto,dato in grande crescita,dopo il cambio di tecnico e' un
segnale molto importante.L'intrusa Nottolini non vuole lasciare le posizioni di vertice e questo la dice
lunga sul carattere delle sue giocatrici e dei suoi tecnici.Confermarsi non e' mai semplice anzi e'
assai difficile quindi elogi per tutti e buon proseguo.
						
		
Per Arrabbiato
scritto da Nottoliniano il 13-12-2009
Mi sembra tu stia perdendo la verve dei giorni migliori! Hai bisogno di rivitalizzarti!
						
		
news
scritto da Cacciatore di scoup il 14-12-2009
Sole in lucchesia;Versilia piega il Carmignano e fa chiaramente capire che in casa sua non si passa
dando credito ai suoi sogni di primato.Lucca Volley super incerottato fa valere la legge del piu' forte
e piega un modesto Vbc dimostrando che anche con i rincalzi puo' essere squadra da primato.Le
sue bocche da fuoco principali ci assicura una fonte piu' che attendibile saranno pronte per i
momenti topici della stagione.Nottolini piega il Riotorto a Riotorto e seppure con fatica,mi dicono
che il riotorto ha giocato una grande partita,resta tra le intruse.Nottolini che oltre ogni previsione
continua a stupire e a crescere vedremo dove vorra' arrivare.Sistem cinico e spietato impone la
legge del piu' forte e lascia al malcapitato di turno appena le briciole.Baroni,Becheroni,Del
vecchio,Gradi Pardini,Fabbri sono delle vere serpi e per cattiveria superano ogni immaginazione.Ieri
sono stati visti mentre sabotavano la slitta di Babbo Natale e aprivano il recinto delle renne,ora chi li
portera' i regali? 
						
		
Peccato!
scritto da Informato il 14-12-2009
Peccato che il Lucca Volley continui a perdere pezzi! Dopo la Gnesi anche la Fenili Monica!
						
		
Bella bufala
scritto da Interessato il 14-12-2009
La notizia di Fenili e' una bufala messa in giro da persone che vorrebbero destabilizzare lo
spogliatoio che pero' rimane unito e in perfetta sintonia.Non esistono attriti e le ragazze sono tutte
considerate allo stesso livello.
						
		
Per interessato
scritto da Informato il 14-12-2009



Guardati il comunicato della societa' Lucca Volley!
						
		
Per Interessato ed Informato
scritto da Marco_63 il 15-12-2009
Forse se queste cose fossero state scritte o chieste sul forum del LV avreste avuto le risposte
senza strane elucubrazioni mentali. Ci andrei piano nell'affermare che si perdono i pezzi, credo che
il bilancio di una stagione si debba fare in fondo.Vi faccio comunque i complimenti per il posto che
occupate in classifica e comunque.....vinca il migliore.
						
		
Brave ragazze
scritto da Federico il 15-12-2009
Con molto piacere leggo i vostri risultati,stupire per voi e' diventata la normalita',credo che ormai
abbiate la consapevolezza della vostra forza e che ci regalerete altre grandi soddisfazioni.
						
		
un po di realta'...
scritto da obbiettivo!! il 15-12-2009
cari tifosi facciamo un po di ordine,la nottolini senza ombra di dubbio e' piu' forte dello scorso anno
o almeno diciamo piu' equilibrata, il secondo posto ottenuto fino adesso deriva un po dal calendario
facile e un po dalla bravura delle ragazze,all'orizzonte ci sono tre incontri difficilissimi che la sorte ha
voluto uno dopo l'altro e qui casca l'asino.Le tre squadre favorite insieme mettera' a dura prova le
ragazze,e si vedra' dove potranno arrivare,se verranno punti bene, se saranno sconfitte niente
drammi, il campionato e' lungo e un posto play off e' alla portata di questo gruppo affiatato tecnico e
guidato molto bene, l'unico consiglio che posso dare allo staff e' quello di non creare molta
pressione sulle giocatrici,la tranquillita' e' alla base di tutto. buon lavoro e forza nottolini.....
						
		
domanda x informati
scritto da poco informato il 15-12-2009
Volevo sapere se Marianna Vujko e' sempre al Club Italia.
Grazie
						
		
per poco inform.
scritto da DIR. il 15-12-2009
SI.
						
		
x dir
scritto da poco informato  il 15-12-2009
grazie
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Ma che brave...grande risultato anche con il
Barga
12-12-2009 - Serie D
		
12/12/09 - 7° giornata
Nottolini Volley - Barga 3 - 1 (25/17 13/25 25/21 27/25)

Sconfiggendo con un lottato ma perentorio 3 a 1 l´altra capolista Barga, la nostra formazione
conquista, meritatamente, i tre punti in palio ed il primo posto, solitario, della classifica del
campionato di 1a divisione.
Voglio fare i miei complimenti alle ragazze e ad loro allenatore Sandro Landi per gli ottimi risultati
che stanno ottenendo sopratutto in relazione alle difficolta' che devono superare quotidianamente
per sviluppare la loro attivita' agonistica.

Entusiasmante e combattutissimo incontro fra Nottolini e Barga, con la nostra squadra che dopo
aver meritatamente vinto la prima frazione, perde la concentrazione nel secondo set.
Nel terzo parziale si infortuna la nostra centrale Ragghianti, ma la squadra dopo alcuni momenti di
difficolta si ricompatta e porta a termine, a denti stretti, la partita vittoriosamente.
Da segnalare diversi errori, specialmente in battuta, forse da imputare all´eccessiva tensione in
campo, vista l'importanza della posta in palio, il primo posto in classifica.
Complimenti alle ragazze e a Sandro Landi che, nonostante le difficolta´ incontrate, sono riusciti a
mantenere un clima di serenita´ e collaborazione per tutto l´incontro.
Stasera ci godiamo questa vittoria e il primato in classifica raggiunto, augurando a Giulia di
rimettersi presto, vista l´importanza della sua presenza in squadra.
Il prossimo turno, domenica 20/12 alle 18.00 all'Itis, ci vedra' impegnati contro il CNL Volley.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini / Piero Quilici
				
		



Commenti

Dai!
scritto da Lucchino il 13-12-2009
Ora non vi potete piu' nascondere! Ditelo che puntate a vincere il campionato! E pensare che
dicevano che le giocatrici che vi erano rimaste facevano la panchina lo scorso anno! Meno male
perche' 7 vittorie su 7 gare disputate sono una buona media! Non e' servito neppure il
"pellegrinaggio" di gb11 a Camigliano lo scorso sabato!
						
		
Ma che fate....
scritto da Van_Allen il 13-12-2009
Complimenti a parte.....ma che volete fare,volete vincere tutto voi???
						
		
Complimenti!!!!
scritto da Albe16 il 13-12-2009
Complimenti a Giulia che nel quarto set e' entrata ed e' andata in battuta mantenendo la calma
necessaria. E per di piu' ha   battuto negli 8 secondi!  
						
		
Ovvio
scritto da Osservatore il 13-12-2009
Quando una squadra in un occasione in cui era assente il proprio libero chiama a sostituirlo Simona
Genovesi mi pare che l'obbiettivo sia abbastanza ovvio. I miei complimenti per i riultati ottenuti fino
a oggi.
						
		
Complimenti da schiocco!!!
scritto da Del Vecchio il 13-12-2009
Io penso che ogni giocatore che va in campo voglia vincere ed insieme a loro e' ovvio che anche la
societa' ci creda, mai nessuno pensa di solo partecipare, e se l´appetito vien
mangiando,mangiamo........
Penso che lo scorso anno gia' siamo arrivati secondi e credo che se riusciamo a fare meglio, oltre il
secondo c´e' il primo, che sarebbe molto soddisfacente oltre che per la Societa', per l´allenatore
Sandro Landi che tra molte difficolta', riesce sempre a far si che questa squadra dia il meglio di
partita in partita almeno fino ad oggi e un plauso va anche alle ragazze. 
						
		
Per Lucchino
scritto da gb11 il 15-12-2009
A dirtela tutta sto sempre aspettando che QUALCUNO mi dia la COLPA... forse non sa del
"pellegrinaggio" ;)
						
		
pappine
scritto da Per gb11 il 15-12-2009
Di certo gb11 per te dev'essere stata proprio una giornataccia.. oltre che prenderle il barga 3
pappine, le ha prese anche la juventus!!! ciao ciao ;)
						
		
Povero Barga
scritto da volley il 15-12-2009
Mi permetto di fare i complimenti al mio amico Landi del bel regalo, e non manchero' alla prima
occasione di dargli la mano.
Mi basta pensare solo alla faccia della Lucia e del suo presidente dopo il risultato.
Un grande rispetto per le atlete, peccato che la presunzione dell'allenatrice e del suo presidente



anche per questo servira' solo per il secondo posto.

						
		
Bel risultato, Sandro Landi
scritto da Un appassionato di volley il 15-12-2009
Fino adesso non si e' parlato o quasi mai del Sig. Landi che da quest'anno fa parte della Nottolini,e
che sta' avendo risultati soddisfacenti in Prima Divisione, e credo anche nell'altro gruppo credo di
Under 16.So di sicuro che piano piano sta' conquistando la fiducia del Presidente e dei suoi
Collaboratori almeno queste sono le notizie che trapelano dalla Nottolini e dopo la meritata vittoria
sul Barga,penso che le sue quotazioni all'interno della societa' siano cresciute.
						
		
GIA PRONTE 
scritto da VELENO il 16-12-2009
Facile vincere con atlete gia' pronte tecnicamente e atleticamente,speriamo che gli duri al signor
Landi,perche' il curriculum non e' poi cosi.....
NIENTE DA DIRE SUL VALORE DELLE RAGAZZE,BRAVE,BRAVE ,BRAVE.
						
		
Invidiosi!
scritto da Salomon! il 16-12-2009
La pallavolvo e' una giungla dove spuntano invidiosi da tutte le parti. Importante e' parlar male degli
altri. Ora sulla graticola tocca al Landi!
						
		
La fame vien mangiando
scritto da Volley il 17-12-2009
E' vero che la fame viene mangiando ma bisogna sempre pensare che gli ostacoli sono dietro
l'angolo,solo cosi' la Nottolini potra' confrontarsi con gli avversari di turno con la massima serenita'.Il
percorso fino ad oggi e' ottimo e sicuramente abbondantemente oltre le piu' rossee previsioni
(catastrofisti a parte)quindi c'e' di che stare tranquilli e mettere in campo tutte le risorse e qualita'
possibili cercando di ottenere tutto l'ottenibile.Un plauso alle giocatrici ai tecnici e alla societa' che
con il loro impegno onorano la Lucca pallavolistica.
						
		
per volley (giustamente con la minuscola)
scritto da gb11 il 17-12-2009
Dire che il presidente del Volley Barga e' presuntuoso significa non conoscerlo o, comunque,
sbagliare persona.
Per quanto riguarda Lucia, forse non ti rendi conto che sarebbe il secondo posto per il terzo anno
consecutivo (e, comunque, il campionato e' ancora parecchio lungo!). Per vincere non e' sufficiente
il gran lavoro in palestra strutturato dall'allenatore, ci vogliono anche i giocatori. E se ogni anno si
registrano solo uscite senza rinforzi e il risultato rimane sempre lo stesso, secondo te (se ti
concentri forse c'arrivi), CHI ha meriti e CHI ha demeriti?
						
		
Per Franco Spina
scritto da anziano il 17-12-2009
Scusate se approfitto del vostro sito ma ho letto gli ultimi due articoli sul sito della jenco sulle partite
discobolo-jenco di serie D e jenco-discobolo under 18 e devo dire che e' preoccupante leggere quei
passaggi che parlano di una persona che ha completamente perso l'equilibrio, forse non l'ha mai
avuto, ma che col passare degli anni, mi sembra abbia raggiunto livelli quasi deliranti.
Sinceramente ognuno e' libero di scrivere quello che vuole ma in questo caso mi sembra che il sig.
Spina abbia veramente perso il contatto con la realta' che riguarda sopratutto lui e anche
qualcun'altro.
						



		
PER gb11
scritto da BABBO NATALE il 18-12-2009
Sicuramente Lucia ha fatto, e continuera' a farlo, un buon lavoro a Barga. Ma va considerato che a
disposizione ha una giocatrice che farebbe la differenza anche in serie D.Io penso che senza ELISA
il barga diventerebbe una squadra "normale"....
						
		
Attenzione
scritto da Vecio! il 18-12-2009
State dando conferma al presidente della Nottolini quando dice che il loro sito e' divenuto il punto di
riferimento della pallavolo della procincia! Cosa detta mercoledi' sera in C.P. ed i presenti possono
confermare. Per quanto riguarda Franco Spina no comment.
						
		
Sbroccare
scritto da Dal mare il 18-12-2009
Per il signor spina sbroccare e' ormai una costante quello che dispiace e' che la cosa si verifichi
sempre piu' spesso e che trovi anche chi lo segue nelle sue uscite.Comunque stendiamo un velo
pietoso che e' meglio.
						
		
esterefatta
scritto da ringhio55 il 18-12-2009
 e' l'aggettivo che mi viene in mente quando ho letto i commenti alle partite contro il Discobolo sul
sito Jenco, battuta sarcastica per i rinforzi Nottoliniani (ognuno si guardi i suoi ricevuti o prestati),
complimenti nella partita under 18 abbastanza gratuiti (non tutti naturalmente). Si parla di ambiente
teso situazione particolare ecc ecc ma accettare la perdita di un partita e' cosi' difficile? Bisogna
fare frutto di ogni esperienza, puo' servire in futuro (magari non prossimo) non si sa mai, e un'ultima
cosa mi dicono persone super partes che domenica c'era un sano agonismo con tanta grinta
acquisita proprio in casa dell'avversario  dove molte discoboline sono state educate e sono
cresciute sportivamente parlando.
Sicuramente la Jenco si rifara' nelle prossime partite sia under 18 (come ha gia' cominciato a fare)
che serie d quindi Buon Natale a tutti.
						
		
esterefatta
scritto da ringhio55 il 18-12-2009
ho usato lo stesso aggettivo, mi garba stamani, volevo dire qualcosa sulla prima divisione se
permettete, gia' sul forum volley toscano dissi tanto tempo fa che le squadre che si contendevano la
vittoria della prima divisione erano Nottolini e Barga, ma mi riferisco a chi segue la pallavolo
lucchese da anni, conoscete la rosa delle due squadre? Secondo voi l'esperienza non conta niente
? Il Barga difetta come "valori tecnici" (non so se e' il termine giusto), ma ha di partenza un feeling
giocatrici- allenatrice piu' consolidato, se il Nottolini acquisisce anche questo e sembra stia
avvenendo, penso che la bilancia forse pendera' un po' piu' verso la piana.
Dopo aver vinto una partita dare dei presuntuosi, superbi o simili qualifiche ad un presidente e a
una allenatrice mi pare un po' scorretto, se esiste gente grintosa che crede nella propria squadra
non e' una colpa. Tre secondi posti in prima divisione sono un curriculum di tutto rispetto
naturalmente rapportato al "materiale umano", quanti allenatori in prima divisione hanno lo stesso
curriculum ..... e donne ...... in particolar modo direi quasi che le allenatrici donne con gli attributi
nella pallavolo lucchese non siano bene accette e si che rompono spesso le uova nei panieri.
						
		
Per BABBO NATALE o volley
scritto da gb11 il 18-12-2009
Ti rispondo, sperando che tu mi porti ugualmente i regalini che t'ho chiesto nella letterina inviata un
po' di tempo fa...
Lucia ha Elisa, vero, peccato che non si stia allenando per gravi problemi fisici...



Il Landi ha DRAGANA che potrebbe tranquillamente giocare in serie D. Quindi saremmo pari, se
nella rosa della Nottolini non ci fosse ALMENO un'altra giocatrice che ha militato per anni in
categorie ben superiori.
Infine, anche in riferimento a cio' che scrive ringhio, io non ho fatto un discorso di qualita' tecnica
sulla rosa del Barga, ma di numeri che ogni anno si riducono costringendo l'allenatrice alle
acrobazie e, ribadisco, se i risultati son sempre gli stessi significa che chi e' in palestra (allenatrice e
giocatrici, PER I DURI) lavora alla grande!
						
		
Eccessivo
scritto da Esterefatto il 18-12-2009
Ritornate tutti sulla terra si tratta del campionato di 1° divisione non della coppa dei
campioni.Ricordatevi pero' che il vero equilibrio della Nottolini e' Samanta Giorgi che garantisce
stabilita' e qualita' alla squadra.Buon natale a tutti quelli belli e quelli brutti.
						
		
PER RINGHIO 55
scritto da  PRECISAZIONE il 18-12-2009
Misembra che lo scorso anno seconda e' arrivata la Nottolini e non il Barga
						
		
Siti societari!
scritto da Cattivello il 18-12-2009
Ormai a noi che ci occupiamo o malignamo di pallavolo non ci e' rimasto che venire a leggere e
scrivere qui! Fa un po' impressione leggere il sito della Pantera dove si parla solo di vittorie e non si
rammenta neppure la sconfitta della loro prima divisione con il versilia. Per averne notizia dobbiamo
andare sul sito Versilia ed i commenti non sono proprio dei piu' lusinghieri!
						
		
Bella forza Nottolini
scritto da Nicoletta il 18-12-2009
Se il tasso tecnico della prima divisione e' quello che abbiamo visto sabato c'e da stare allegri .
Il Barga squadra formata da solamente sette ragazze , fino a sabato imbattuta , e che si regge sulle
gesta di una sola giocatrice , la Elisa .
Il merito del primato in classifica e' da attribuire alle  ragazze della Nottolini  che si impegnano . 
Per quanto riguarda il "manico" visto il suo curriculum , costellato da esoneri e da poche vittorie ,
prima di dare giudizi e fare complimenti aspetterei prove piu' difficili o almeno partite con squadre di
un tasso tecnico un po' piu' elevato .
Non e' che uno si sveglia genio tutto di un colpo .

						
		
PER NICOLETTA
scritto da VELENO il 19-12-2009
Grandeeeeee!!!!!! Nicoletta, non so chi sei,ma concordo in pieno.Daltronde io l'avevo gia detto,in
(gia' pronte).
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Ancora un test positivo.
11-12-2009 - Serie C
		
10/12/09 - Amichevole
UPL - Nottolini 1 - 3 (18/25 25/16 19/25 17/25)

Ancora un test positivo, quello superato ieri sera dalla nostra formazione, in vista della difficile
trasferta a Vignale Riotorto.
Alla palestra Itis abbiamo affrontato, in una interessante amichevole, la formazione dell'UPL e, a
prescindere dal risultato, le risposte avute dalle ragazze, alle indicazioni di Sandro, sono state piu'
che soddisfacenti.
Abbiamo giocato 4 set combattuti e di discreto spessore tecnico ed agonistico in cui il Mister ha
schierato sempre formazioni diverse impegnando sopratutto chi meno e' stato impiegato fino a
questo punto del campionato.
Il sestetto iniziale prevedeva Sara al palleggio, Laura come libero, Francesca, ha giocato tutti e 4 i
set, e Giamaica a banda, Arianna, anche lei impiegata tutti i parziali, e Lavinia da centri, e Chiara da
opposto.
A seguire nelle frazioni successive, Alessia ha rilevato Chiara, Federica e' entrata al posto di
Lavinia, Rita per Giamaica ed infine Ilaria e' subentrata in regia a Sara.
Bene, per noi, il primo, il terzo ed il quarto set, mentre nel secondo, un forte calo di attenzione e
concentrazione, ha provocato una serie di errori consecutivi sia in battuta che in ricezione che ha
disunito la squadra.
Comunque, stasera allenamento di rifinitura, e domani alle 18.00 il via alla difficile sfida con la
Pallavolo Riotorto, con la speranza di dar vita ad una buona e convincente prestazione.
Tabellino:
Rita 7, Giamaica 8, Federica 9, Lavinia 5, Chiara 2, Arianna 8, Alessia 14, Francesca 9, Ilaria,
Laura, Sara.   
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Netta vittoria anche sul Fratres
09-12-2009 - Under 16
		
Fratres - Nottolini 0-3 (15/25 14/25 12/25)

La nostra Under 16 vince anche a Pian di Conca contro il Fratres con punteggio pieno.
E' difficile commentare queste partite che non ci permettono di dare un valore alle nostre atlete.
Ci auguriamo che le prossime gare di Under 16 , amichevoli e tornei, ci permettano di prepararci ad
affrontare il campionato Under 15 dove cercheremo di farci trovare ben preparati.

				
		
Fonte: P.Quilici
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Brave le nostre bimbe!
08-12-2009 - Under 13
		
08/12/2009 - Torneo Under 13

Al Torneo di pallavolo Under 13, cosi' ben organizzato dalla Pallavolo Garfagnana nella ricorrenza
dei 30 anni della Fiaccolata Natalizia di Gallicano, (il torneo era organizzato con due gironi di cui
uno giocava a Gallicano e l´altro a Castelnuovo G.) le nostre si sono ritrovate nel pomeriggio ad
affrontare il gironcino a tre che doveva decretare la vincente del torneo. 
Nel primo incontro della nostra formazione con il Valdiserchio vittoria per 3 a 0. A seguire si e'
disputata la gara Valdiserchio - Pantera che ha visto quest´ultima prevalere per 3 a 0. 
Quindi la gara finale Pantera-Nottolini sarebbe stata decisiva per la vittoria del torneo e, come gia'
avvenuto dieci giorni orsono a Ponte a Moriano al termine del torneo Libertas, le nostre ragazze si
sono ripetute, anche se in formazione rimaneggiata, concedendo il bis e vincendo per 3 a 0. 
Dico brave a tutte perche' tutte le bimbe sono state utilizzate nell´arco delle gare disputate eccetto
ovviamente le "acciaccate"... "e poi mi dicono che sono vecchio io". 
Un ringraziamento particolare ad Elena che si e' addossata l´onere (o forse, per meglio dire,
l´onore?) di portare a giocare queste bimbe (ma mi sembra che ci stia prendendo parecchio gusto!)
ed un ringraziamento anche ai genitori che hanno passato un´altra giornata piena in palestra! 
Ora aspettiamo conferme anche dal gruppo '98 che andra' a disputare un torneo a Pescia il 27
prossimo.
				
		
Fonte: Alberto Baroni
				
		



Commenti

Ora anche cronista!
scritto da Genitore il 08-12-2009
Il presidente che fa il cronista ce l'abbiamo noi e devo dire che lo fa anche piuttosto bene! Bravo!
						
		
Gruppo 97
scritto da Informato il 09-12-2009
il gruppo 97 della Nottolini e' a detta di tutti il meglio della provincia. Speriamo che si mantenga tale
e che anzi continui a crescere e mantenga l'umilta' necessaria per progredire! 
						
		
Under 13
scritto da Date a Cesare quello che e' di Cesare il 09-12-2009
Giustamente complimenti a Saettoni e Del Vecchio che spesso le portano a giocare mettendo al
servizio della squadra la loro competenza ma sopratutto complimenti a Sandro Landi che allena
quotidianamente questo gruppo con ottimi risultati.
						
		
Per Cesare...................
scritto da un genitore il 09-12-2009
E' giusto dare a Cesare quel che e' di Cesare, ma in questo caso e' Sandro Becheroni che le allena
per precisazione e non Sandro Landi .
						
		
Buon gruppo
scritto da osservatore il 10-12-2009
Ottimo gruppo dotato di buoni fondamentali e capace di esprimere un gioco gia' un po' avanti per la
categoria.Queste ragazze devono avere la possibilita' di crescere serenamente e senza troppe
pressioni e se sara' cosi'sicuramente la Nottolini potra' beneficiare di una nuova sfornata di
giocatrici.Brave
						
		
concordo!
scritto da Il buon prestinaio! il 11-12-2009
Concordo co0n osservatore che questo gruppo 97/98 targato Nottolini e' buono, ha buoni
fondametali ed ha gia' un discreto modo di stare in campo! Il difficile viene ora a mantenere con i
piedi per terra le ragazze e soprattutto chi sta loro vicino! comunque ritengo che fino che saranno in
mano a Becheroni pericoli di voli pindarici non ce ne siano semmai si prospetteranno quando
passeranno di mano e saranno affidate ad allenatori/trici che non hanno il carisma di Becheroni.
Qui stara' l'abilita' di preservare il gruppo e farlo continuare a crescere! 
						
		
Sara' difficile
scritto da Genitore il 11-12-2009
Noi speriamo tutti che  Becheroni non lasci presto le sue bimbe perche'vincere o perdere loro hanno
in lui un riferimento importante per la loro crescita.State tranquilli che non ci montiamo la testa e che
la parte che come genitori dobbiamo e vogliamo fare sara' sempre quella di accompagnare le
nostre figlie serenamente nel loro percorso sportivo.
						
		
se son rose fioriranno
scritto da spirito di sacrificio il 11-12-2009
Concordo con gli ultimi due interventi e con il carisma di Sandro ma da qui a quando avranno 26/27
anni, chissa quanti allenatori possono cambiare e se non hanno la testa e l'abnegazione a
migliorarsi sempre, giorno dopo giorno in palestra facendo non so quanti sacrifici,qui si potra' dire



se veramente sono diventati giocatori oppure no.
Altra cosa e' dire: che con il carisma di Sandro diventeranno sicuramente giocatrici, ma se viene
meno la voglia a stare in palestra giornalmente anche se fossero con il Miglior allenatore del mondo
anche costui farebbe fiasco, quindi lasciamo lavorare tranquille queste ragazze che per loro, per
ora,  deve essere sempre un divertimento e non deve pesare sacrificio andare all'allenamento,poi
come si suol dire:" se son rose fioriranno."
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Continua il nostro percorso positivo.
06-12-2009 - Serie C
		
05/12/09 - girone A / 8° giornata
Nottolini Capannori - Il Forno E I Suoi Sapori 3-0 (25/21 25/19 25/15)

Ancora una nitida vittoria quella ottenuta, questa sera, dalle nostre ragazze, contro la compagine di
Pontedera.
Una partita diversa, come ritmi e spettacolarita', rispetto al derby di sabato ma comunque tre punti
importanti che vanno a rinforzare il nostro "tesoretto" che adesso conta 20 punti in 8 turni.
La cronaca vede una buona partenza della nostra squadra che conquista vari punti di vantaggio,
dilapidati, in gran parte, a meta' set, quando, con alcuni errori gratuiti, permettiamo al Pontedera di
rientrare.
La prima frazione rimane equilibrata fino alla fine anche se le nostre riescono a trovare il guizzo per
allungare e chiudere sul 25/21.
Nel finale De Cicco rileva Lucchesi.
Il secondo parziale e' equilibrato e lottato fino al 18/19 quando, con un ottimo finale, Lucchesi
chiude tre punti, di cui 2 a muro, riusciamo a infliggere un parziale di 6 a 0 alle nostre avversarie
che ci permette di vincere la frazione e portarci sul 2 a 0.
Il terzo set non ha praticamente storia, la Nottolini allunga in modo perentorio conquistando un gap
che consentira' di gestire il vantaggio sino alla fine.
Dopo la meta' del set, mister Becheroni opera il doppio cambio Sara Sbrana/Masini con
Pollacchi/Frangioni ed inserisce Marchetti al posto di Bertini, dando spazio a tutte le sue atlete.
Sabato prossimo difficile trasferta a Vignale Riotorto per una partita che andra' gestita con grande
attenzione e determinazione.
Tabellini:
Bertini 12, Lenzi 9, Lucchesi 13, Pagni 5, Masini 5, Sbrana S. 2, De Cicco, Pollacchi 2, Marchetti 3,
Sbrana L. 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Ma che volete fare?
scritto da Gianfri il 06-12-2009
Porca miseria un'altra vittoria! Ma che volete fare oltre a salvarvi?
						
		
Brave!
scritto da Capannorotto il 06-12-2009
Guardando i tabellini fa piacere vedere una Lucchesi che si conferma partita dopo partita. E se non
sbagliasse troppe battute sarebbe da ottimo!
						
		
Brutti culoni
scritto da Arrabbiato il 06-12-2009
Avete una gran fortuna brutti schifosi,siete veramente ridicoli e non vi salverete la gioia sara'
immensa quando vi vedremo retrocedere cosi' potremo fare festa tutti insieme
						
		
bravo!
scritto da Nottoliniano doc. il 06-12-2009
Eeravamo in pensiero non avevamo ancora visto arrivare il tuo commento. Sei un grandeeeee!
Pensavamo ti fosse preso un trabocco di bile! 
						
		
Un rigraziamento
scritto da un tifoso VBC il 06-12-2009
Collegandomi al vostro sito, pensavo di trovarci scritto qualcosa su quanto accaduto ieri sera,
invece "con mio grande stupore" non c'era scritto niente. Mi sono allora posto la domanda "ma se
fosse stato il contrario?. Mi spiego meglio: se ad uscire imbufalita dal campo urlando e imprecando
prendendo la via dello spogliatoio fosse stata una giocatrice del Nottolini davanti al nostro pubblico,
come avrebbero reagito? Senz'altro non sarebbero stati in silenzio a guardare, anzi, quel
comportamento che mai dovremmo vedere in un campo di volley avrebbe attirato "giustamente i
"buuuuu" dei tifosi. Nulla di tutto cio' e' avvenuto a Capannori ed io voglio pubblicamente ringraziarli
per averci risparmiato un'ulteriore umiliazione.
						
		
Per tifoso   VBC
scritto da Del Vecchio il 06-12-2009
Grazie per i ringraziamenti visto che qualcuno ce li fa,ma credo che anche voi avreste agito cosi'
non essere pessimista verso i tuoi tifosi e se non lo credi, puo' essere di monito a loro nella
prossima circostanza, a comportarsi come abbiamo fatto noi.
						
		
imparate da noi!
scritto da sportivo! il 06-12-2009
'avete letto cari sportivi del system ? imparate cos'e' la vera sportivita'...capito GARIBALDI!!!!!!!
						
		
Per Arrabbiato
scritto da pippi66 il 06-12-2009
Ciao schifoso!!!
mi sei mancato molto, pensavo ti avesse preso un colpo, ma e' stato solo un trabocco di bile, sara'
per la prossima!!! 
Con la fortuna che abbiamo prima o poi ci salveremo alla facciaccia tua!!!
Un saluto, con tanto amore. 
						



		
Girone discutibile
scritto da Ghigo il 06-12-2009
Obbiettivamente piu' va avanti questo girone e piu' mi pare che sia di livello quanto mai discutibile.
Intendiamoci non voglio denigrare nessuno ma per esempio un Versilia che lo scorso anno ha
faticato per non retrocedere ed oggi si trova nelle prime posizioni, una Nottolini che puntava a
salvarsi ed oggi si trova in zona promozione...e poi tutte queste giocatrici che lo scorso anno erano
anonime ed oggi sembrano dei fenomeni, mi pare che qualcosa non quadri ed ecco perche' viena
spontanea la domanda: non e' che il livello e' sceso, e anche di parecchio?
						
		
forza fii secchi!!!!!
scritto da lunarossa il 06-12-2009
ho visto la partita, devo dire che qualche momento sono riuscita anche a NON dormire!!!!! bravi
bradipi!!!!!!!!!!!!!
						
		
I soliti nomi!
scritto da Controcorrente! il 07-12-2009
sia Ghigo che lunarossa forse si dimenticano che le squadre si fanno in tanti modi. E se Nottolini e
Versilia hanno puntato sul gruppo inserendo delle emerite sconosciute, magari giovani, non e' da
biasimare ma da elogiare per cercare di svecchiare un po' il mondo della pallavolo che da troppo
tempo gira intorno agli stessi nomi!Cio' non vuol dire far calare il livello ma dare piuttosto delle
occasioni per far crescere giocatrici che non possono che migliorare. Mi sono andato a vedere i
tabellini delle ultime due gare del Nottolini e ti trovo una Lucchesi sia contro il System che contro il
Pontedera. Vorra' dire qualche cosa? Domanda che pallavolo avra' visto fino ad oggi Lunarossa? 
						
		
Per controcorrente
scritto da Ghigo il 07-12-2009
Con tutto il rispetto io non credo che l'inserimento delle varie Lucchesi De Cicco ecc. pur brave che
siano abbia fatto crescere cosi' tanto la Nottolini come credo che nessun allenatore possa fare
miracoli da un anno all'altro. Resto del parere che quando si verificano le situazioni che ho detto
vuol dire che il livello espresso dalle squadre rispetto alla stagione precedente e' piu' basso e fa
sembrare quello di alcune piu' alto di quello che e'.
Senza offesa a nessuno, sia chiaro.
						
		
opinione
scritto da Oservatore il 07-12-2009
Che il livello tra i 2 giorni fosse ben diverso si e' capito subito il giorno della composizione e non e'
un caso che alle finali di coppa Toscana ci siano 3 squadre dell'altro girone e una di questo che se
non sbaglio nel suo cammino non ha affrontato nessuna squadra dell'altro girone.
Per quanto riguarda la Nottolini ha una squadra piu' equilibrata dell'anno scorso e sicuramente c'e'
maggior entusiasmo dovuto soprattutto al ringiovanimento del gruppo in generale e ai risultati. Il
sestetto ha cambiato fisionomia ma non e' che sia ringiovanito molto, la Lucchesi giocava
abbastanza anche lo scorso anno e la Masini era una titolare fino a che non gli sono cominciati i
guai fisici. Il libero e' un 90 contro l'88 di quello dello scorso anno il ringiovanimento della
palleggiatrice e' stato coperto con una leggera semplificazione del gioco e l'inserimento di una
giocatrice di grande esperienza come la Bertini dal maggior rendimento rispetto alla Nieri sia in
seconda linea che in attacco. Io direi una squadra costruita molto bene per un campionato di buon
livello senza soffrire. La crescita si vede maggiormente nelle ragazze, passatemi il termine, di
rincalzo, una Pollacchi che quando entra dimostra tranquillita' e consapevolezza dei propri mezzi e
una Di Cicco sempre utile. Una Frangioni che conoscendola credo si metta con molta umilta' al
servizio della squadra unico lieve neo e' il poco utilizzo della Marchetti ma in una squadra che
imposta gran parte del proprio gioco sulle Bande sia in ricezione che in attacco non e' facile trovare
spazi, il suo compito e' quello di farsi trovare pronta quando ce ne sara' bisogno anche se a 19 anni
e' comprensibile che si scalpiti per andare in campo. Quanto potra' arrivare in alto si vedra' dopo la



partita con il Riotorto quando si dovranno affrontare le maggiori pretendenti alla vittoria finale come
Gardenia, Carmignano e Lucca V un finale di girone di andata veramente affascinante
considerando il fatto che puo' essere vissuto con estrema tranquillita'.

						
		
Infatti!
scritto da Controcorrente! il 07-12-2009
L'unico incontro scontro incontro con squadre dell'altro girone l'ha avuto in Coppa la Nottolini e mi
sembra che con lo Scandicci non abbia sfigurato ma anzi giocato alla pari. le differenze manifestate
minime!
						
		
Ma che girone e girone
scritto da correntealternata il 07-12-2009
Io credo che sia abastanza chiaro cio' che e' accaduto sino ad ora in questo girone e altrettanto
chiaro che l'altro girone, dato per impossibile, riscontri si un equilibrio tra le squadre di testa, ma
niente di eccezionale. Tornando al girone "A" possiamo dire he Nottolini e Versilia hanno sfruttato al
meglio il loro calendario sin che hanno potuto e potranno mentre il Lucca Volley non ha saputo
aggiudicarsi perlomeno una delle due partite "clou", senno' avrebbe avuto i giusti tre punti che
mancano per essere a ridosso del Gardenia. Non credo che nel girone B ci siano aquadre al pari di
GARDENIA e le prime sono al pari di CARMIGNANO e LUCCA VOLLEY. Sono molto curioso di
vedere cosa accadra' nelle finali di COPPA TOSCANA perche' si potrebbe gia' vedere in anticipo
una sorta di eventuali play-off. Quindi denigrare in modo semplice l'operato delle nostre squadre
lucchesi e' sbagliato e poco gratificante nei confronti di gruppi che stanno lavorando, seppur con
obiettivi diversi, molto bene. Forza pallavolo Lucchese e speriamo che domani il Lucca sappia  fare
bene e ci consenta una bella soddisfazione. Chissa' magari si potrebbe cambiare opinione sulla
mediocrita' del nostro girone, ma d'altronde si sa "l'erba del vicino e' sempre piu' verde".
						
		
news
scritto da Cacciatore di scoup il 07-12-2009
La Gardenia e' uno schiacciasassi e quindi niente da dire,il Versilia avra' modo di riprendersi
prontamente e riiniziare il suo meritato percorso vincente.Buono il Sistem che ha affrontato una vera
battaglia in terra Livornese uscendone con due ottimi punti.Ottima la Nottolini che senza strafare
regola un Pontedera che non e' mai riuscito a esprimere il gioco mostrato contro Il Labronica e il
Versilia,sicuramente la Nottolini ha saputo con il suo muro limitare le attaccanti avversarie.Ora mi
sorge ancora piu' spontanea la domanda ma tutti gli esperti della lucchesia che davano la Nottolini
come sicura retrocessa perche' non fanno pubblica ammenda e riconoscono a questa squadra
coraggiosa i suoi meriti? Il Lucca Volley(che per me rimane la favorita per la vittoria finale)vince
tranquillamente e pur mostrando un gioco sotto le sue reali possibilita'primeggia in una gara da gli
scarsi contenuti.Le sue grandi giocatrici,prima o poi verranno fuori e onestamente ,non me ne
vogliano ne' Versilia,ne' Nottolini riusciranno a scavalcare tutti in classifica ottenendo il primato che
per la qualita' della squadra e' quasi un obbligo.Baroni,Becheroni ,Del Vecchio,Gradi,Pardini e
Fabbri sono dei veri cattivoni,perche'rovinano la domenica al povero ARRABBIATO che non riesce
a passare una giornata tranquilla.
						
		
VISTO 
scritto da pit49 il 07-12-2009
Sabato sera sono andato a vedere LUCCA- ROSIGNANO ed onestamente non mi e' parso un
LUCCA che possa vincere il campionato,  GARDENIA  CAMIGNANO, NOTTOLINI E VERSILIA,
piu' forti del lucca.........
						
		
Peccato
scritto da Osservatore! il 08-12-2009
peccato che il Lucca Volley perda pezzi pregiati e soprattutto tra le piu' giovani vedi la Gnesi!



Semmai c'e' da rimarcare che le fonti di informazione danno della pallavolo lucchese delle notizie
frammentarie. vedi Noi Tv che parla solo del Lucca Volley e non delle altre lucchesi che per ora
almeno si stanno comportando meglio in campionato. Ma non poteva che essere cosi' visto chi
lavora o collabora a Noi Tv. 
						
		
Per Osservatore
scritto da Marco63 il 08-12-2009
Ciao Osservatore, vorrei precisare che la Tv Locale (Noi Tv) non parla solo del Lucca Volley; le
notizie vengono prese direttamente dai siti web delle varie societa'. Questo viene fatto sia dalle Tv
locali che dai giornalisti sportivi che collaborano con Il Tirreno, La Nazione, il Corriere di Lucca ecc.
Penso che se si e' parlato UN POCO di piu' di questa societa' nell'ultima settimana,e'
esclusivamente per la partecipazione alla fase finale della Coppa Toscana. Spero comunque che vi
sia piu' spazio  in generale per questo sport e in particolare per le squadre della nostra Provincia.
Per quanto riguarda la persona che vi lavora non c'entra assolutamente niente con la redazione, in
quanto consulente ESCLUSIVAMENTE commerciale. Saluti a tutto il forum... 
						
		
Per Marco63
scritto da Osservatore! il 08-12-2009
Grazie della precisazione! Ma sai come dice un noto politico italiano "Pensare male e' peccato ma a
volte ci si coglie"! Curiosita' personale quando mai si e' parlato del System Volley se non in maniera
fugace!
						
		
per osservatore...
scritto da nottoliniano il 09-12-2009
caro osservatore,il system lascialo stare, di una societa' cosi' sportiva e' meglio che non ne parlino
by by.......
						
		
sono rimasto indietro
scritto da pippo calippo il 10-12-2009
..ma che cosa e' successo a Marta Gnesi del Lucca Volley???
infortunio o che cosa?? scusatemi ma sono rimasto indietro,
vedevo in questa atleta un potenziale per il futuro Lucca V.
						
		
Per  pippo calippo 
scritto da Il_conte il 10-12-2009
...Forse non si trovava piu' con il gruppo,sai le donne sono particolari...
						
		
arrabbiato
scritto da gb11 il 10-12-2009
Secondo me arrabbiato in realta' e' tifoso nottoliniano e i suoi interventi sono solo scaramantici. Se
funziona, a fine stagione, ce lo deve dire!
						
		
donne.....particolari
scritto da very.verisilia il 10-12-2009
"...Forse non si trovava piu' con il gruppo,sai le donne sono particolari... "

Bisogna cercare di capire il perche'  sono particolari. Ci vuole veramente poco per  generare un
clima di sfiducia, demotivazione e conflitto ( tanto da azzerare quello che di buono e' stato fatto o
costruito in anni di lavoro) quando non sono resi chiari: i ruoli; le gerarchie;  le aspettative, che si
chiedono o si prospettano alle atlete. E' pericoloso non dare un  significato al loro quotidiano
sacrificio.



						
		
Re: donne.....particolari
scritto da Van_Allen il 10-12-2009
Purtroppo ci sono troppe "prime donne" (non so se qesto e' il caso perche' io la conosco solo sul
campo da gioco), e alla prima difficolta' o alla prima contrarieta' fanno subito marcia indietro.Ci
vorrebbe (in generale) piu' umilta' e capire che nella vita tutti siamo utili ma nessuno e'
indispensabile. Io vengo dal calcio, ma anche nel volley servirebbe un po' di spirito di sacrificio e la
consapevolezza che quando si sbaglia si deve lasciare anche lo spazio ad altri.Un saluto a tutti.
						
		
Identita'
scritto da Tifoso il 10-12-2009
Per me ARRABBIATO e' solo un imbecille come purtroppo se ne vedono molti in lucchesia,invidioso
e accidioso e sopratutto e' un anti Nottolini e anche di questi se ne vedono molti sempre in
lucchesia.
						
		
Donne........ particolari
scritto da Lungimirante il 10-12-2009
Sono perfettamente daccordo con quello che dice very versilia, dalle sue parole mi pare di capire
che i concetti esposti forse derivano da una situazione che lo coinvolge direttamente.
						
		
Domanda?
scritto da Ulisse il 11-12-2009
Ma a quanti punti pensate di chiudere il girone d'andata? Ora due trasferte sulla carta abbordabili
poi il trittico terribile! Agli attuali 20 punti quanti pensate di aggiungerne? Lo sapete che se arrivate a
30 punti siete gia' salvi o quasi? 
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Sconfitto anche il Lucca Volley.
05-12-2009 - Serie D
		
05/12/09 - 6° giornata
NOTTOLINI - LUCCA VOLLEY 3-0 (25/21 - 25/17 - 25/22)

La nostra Prima Divisione continua a collezionare vittorie che le permettono di rimanere in testa alla
classifica.
Partita non eccezionalmente entusiasmante con le nostre ragazze che alternavano momenti di bel
gioco a clamorosi errori.
L'esperienza e la preparazione hanno fatto si che il risultato sia stato a nostro favore.
Sabato prossimo ci attende lo scontro al vertice con il Barga, partita che dara' una prima risposta
per valutare la formazione favorita per la vittoria finale. 
L'appuntamento quindi e' a Camigliano alle ore 21:00).

 

				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

Anche qui!
scritto da gervaso il 06-12-2009
Anche questa squadra per il momento non perde un colpo! Ma ora arriva il bello. Sabato scontro
diretto con il Barga e loro ci tengono tanto alla prima divisione. vi faranno neri! 
						
		
Ha commentato!
scritto da Crocchio il 06-12-2009
Come dice qualcuno tutte le squadre sono battibili (sito Lucca Volley) ma di li a dire che la loro e'
una squadra ne passa! Non avevo mai visto la squadra di 1divione ma la sensazione che ne ho
avuto e' che la Nottolini giocava come il gatto con il topo. Troppo modesta la formazione del Lucca
Volley per impensierire quella del Nottolini. Il risultato non e' mai stato in discussione bastava che le
ragazze nottolini spingessero un'attimo di piu' e non ci sarebbe stata partita. Addirittura il Landi nel
terzo set ha fatto entrare al palleggio una ragazza del 95. 
						
		
Complimenti
scritto da gb11 il 10-12-2009
Voglio farli al Capitano della Nottolini, perche', dopo un rimbrotto dell'allenatore a 2 giocatrici che,
fra un set e l'altro, chiacchieravano amabilmente col pubblico, all'ingresso in campo, ha tenuto a
ribadire il concetto (almeno questo e' cio' che ho percepito). E' molto importante che in una squadra
allenatore e capitano siano sulla stessa lunghezza d'onda e dicano le stesse cose.
						
		
per gb11
scritto da Curioso! il 11-12-2009
Oh che ci facevi a Camigliano a vedere Nottolini Lucca Volley di 1 divisione?
						
		
Per Curioso
scritto da gb11 il 11-12-2009
Beh, chi e' che di sabato pomeriggio non fa un giretto Camigliano?... Cosi', arrivato vicino alla
palestra, non ho resistito alla tentazione di entrare...
In compenso domani sera me ne rimango al calduccio a guardare la Juve.
						
		
x gb 11
scritto da ringhio 55 il 11-12-2009
e ti pare di fare una bella cosa?
						
		
complimenti al 9!!!!
scritto da pizzetto il 11-12-2009
Volevo fare i cmpimenti a Sara Matraiotti che si e' dimostrata all'altezza della situazione...Giocando
la partita con molta grinta e con un grande livello tecnico,nonostante la grande emozione che
potesse provare a giocare contro la Nottolini...un grande abbraccio!COMPLIMENTI CMQ ALLA
NOTTOLINI che si e' aggiudicato il set vincedolo con grande abilita',visto le qualita' tecniche delle
giocatrici che hanno molta asperienza.
						
		
PIZZETTO
scritto da ACIDO il 11-12-2009
mi sa tanti di commento non richiesto!
						
		



Gita turistica a Camigliano!
scritto da Capannorotto il 11-12-2009
Da tempo avevamo notato il crescente flusso turistico del sabato a Camigliano ma non avevamo
collegato cio' con il fatto che a Camigliano oltre a Villa Torrigiani, al quartiere Parigi ci fosse anche
la visita alla palestra. Dobbiamo farlo inserire nella guida turistica del Comune di Capannori. Oltre
alle Ville c'e' di piu'.......... le palestre! 
						
		
Mahhhh!
scritto da Osservatore! il 12-12-2009
Ritengo che la Sara Matraiotti abbia fatto una scelta un po' avventata! Giocare un campionato
provinciale e' sempre e solo giocare un campionato provinciale! Vedi le altre ex Nottolini in quella
squadra!
						
		
forse...
scritto da falco il 17-12-2009
Forse a qualcuno della Nottolini d'ha fastidio sentir parlare della Matraiotti...perche' la Nottolini sa' di
aver perso un grande palleggiatore...
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Under 16 vince sul Pietrasanta
30-11-2009 - Under 16
		
Nottolini - Pietrasanta 3-0 (25/14 - 25/22 - 25/20)

Stasera si e' giocata la terza giornata del "Campionato Under 16" con la vittoria delle nostre ragazze
sulla compagine Versiliese del Pietrasanta.
Mister Landi inizia la partita schierando nel primo set le ragazze del 95 e nei set seguenti le atlete
del 96 a girare.
Purtroppo dobbiamo segnalare che nonostante la vittoria, il gioco espresso in campo e' risultato
brutto e frammentato da parte di tutte  e due le squadre.
Siamo sempre piu' convinti che questa seconda fase del campionato (cosi' come e' stato
concepito)non serva a nessuno e sicuramente non aiuta a far crescere atlete per il prossimo anno.
Prossimo appuntamento il 9 Dicembre in casa del Frates.
				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

vero
scritto da mario il 01-12-2009
Vero , questo "campionato" fa solo male al giovanile
						
		
Vero, ma...
scritto da gb11 il 01-12-2009
Nel girone C le partite stanno finendo tutte 3-2, dunque li' c'e' equilibrio. Diciamo che questa
formula, come in U14 del resto, e' imperfetta, ma se qualcuno ha idee migliori potrebbe tirarle fuori:
hai visto mai che questo forum diventi fonte d'ispirazione per la C.O.G.P., anziche' esclusvamente
luogo di critiche vuote e polemiche...
						
		
Mia idea
scritto da P.Quilici il 01-12-2009
Accetto volentieri l'invito di gb11.
Giusto per motivare le ragazze e allenatori di questo campionato , potremmo decidere che al
termine del campionato le prime due dei gironi si incontrino in un giorno per una sorte di finali.
La  prima e la seconda classificata si aggiudicano l'ingresso in eccellenza per il prossimo anno al
posto delle ultime due classificate.
E giusto per finire in festa 4 coppette per premiare le finaliste se  nessuno le mette ci penso io.
Avanti con altre idee che poi magari tutti assieme le presentiamo al nostro comitato provinciale.
						
		
finali
scritto da P.G. il 01-12-2009
Se non sbaglio una finale dovrebbe essere prevista cosi come un premio almeno questo e' quanto
detto alla riunione. Le partite dell'altro girone finiscono 3-2 perche' la squadra uscita dall'eccellenza
ha tolto qualche titolare dalla rosa under 16 e fa giocare diverse under 14 almeno cosi serve a
qualcosa e le altre squadre che lo compongono forse sono un pochino meglio.
						
		
ete' minima
scritto da gibbo2 il 05-12-2009
forse sarebbe il caso di riconsiderare la soglia minima d'eta' per partecipare ai campionati.Col fatto
di far fare esperienza ad etlete giovani per poter forse atlete + temprate l'anno dopo penso che si
creino nei vari campionati dei delle differenze e divari che non aiutano di fatto nessuno.
						
		
non e' cosi
scritto da Mediavalle il 05-12-2009
Purtroppo il netto divario tra le squadre in campo non e' dovuto alla differente eta' ma al divario
tecnico e preparatorio che c'e' tra le varie Societa'. Nessuno critica gli altri, ognuno fa come puo' e
quello che puo' ma starebbe al comitato studiare formule che facciano giocare il piu' possibile le
squadre che sono piu' o meno di pari livello servirebbe a tutti piu' avanti e meno avanti, se non si
capisce questo si va poco lontano.
						
		
accordo
scritto da Informato il 05-12-2009
Sembra si stia lavorando per un accordo su under 16 e under 14 per la prossima Stagione con una
Societa' della Mediavalle. Questo porterebbe sicuramente a una forte competitivita' nei 2 campionati
						
		
hai ragione ma...



scritto da gibbo2 il 06-12-2009
mediavalle sono d'accordo con te.Resta il fatto che far partecipare una squadra u14 ad un
campionato u16 (concetto valido per tutti i campionati giovanili)senza basi e fondamentali per
potersi almeno "giocare" la partita mi sembra una cosa assurda.
Se le giocatrici di una squadra invece,pur essendo diciamo di non alto livello,rientrano nei limiti
d'eta' non puoi non farle giocare o limitare le loro partite ad un circolo di squadre + deboli.Ci sono
sempre state squadre con giocatrici + brave o preparate meglio.e ci saranno sempre.
L'alternativa sarebbe creare una commissione esterna in grado di valutare se una squadra puo'
partecipare ad un campionato oppure no.
Non riesco neanche ad immaginare una cosa del genere per le polemiche ed i malumori che ne
verrebbero fuori.
						
		
Meglio finirla
scritto da Stufo il 06-12-2009
A questo punto facciamola finita con eccellenza o non eccellenza territorialita' o non territorialita' se
non siamo capaci di farli e ci inventiamo delle formule assurde. Facciamo come le altre Province
sorteggio, magari con teste di serie, e chi tocca tocca poi ognuno si gestira' il campionato come
meglio crede e andra' a cercarsi le esperienze di cui ha bisogno attraverso i vari tornei.
						
		
Teste di serie
scritto da gb11 il 10-12-2009
La proposta di "stufo" mi trova d'accordo, sebbene a Lucca saremmo capaci d'inventarci criteri
quantomeno orginali per designare le teste di serie...
						
		
Casualita'?
scritto da Provocatore il 13-12-2009
O come mai caro Gb11 sul sito della tua Societa' non si trova traccia delle gare disputate contro la
Valdiserchio sia under 14 che under 16?
Sono commentate poco o tanto tutte le altre gare meno quelle 2, sara' un caso?
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Vittoria della nostra Under 13 nel Trofeo
Libertas.
29-11-2009 - Under 13
		
Nottolini - Pantera 3-0 (25/8 25/6 25/20)

Oggi si e' disputata la Finale del Trofeo Libertas tra Nottolini e Pantera. 
Subito, all'inizio del primo set, si e' capito che la differenza di preparazione delle due squadre
avrebbe definito la finale.
La nostra Under 13 entrava in campo ben disposta, tanto da dare l'impressione di essere
eccesivamente calma ma attenta a quello che veniva comunicato dalle allenatrici Elena ed Eleonora.
Noi tutti siamo piu' che contenti anche del comportamento tenuto dalle ragazze in campo
nonostante che i risultati parziali di set fossero cospicui.
Quante volte abbiamo visto squadre con atteggiamenti irriverenti  verso gli avversari in difficolta'.
L'augurio che ci facciamo e' che il messaggio che cerchiamo di lanciare anche con le nostre nuove
magliette possa essere veramente messo in pratica come oggi. 
La Saettoni e la Del Vecchio, sotto la supervisione di Sandro Becheroni stanno facendo un ottimo
lavoro sia sulle ragazze del 97 che su quelle del 98.
Bella giornata per il giovanile della nostra societa', brave a tutte le atlete, gli allenatori ed i dirigenti
del 97-98, con il Presidente Baroni che, gongolante, si e' complimentato con tutte le sue ragazze.
				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

Mah!!!!!!!!
scritto da Curioso ed osservatore! il 30-11-2009
Ho letto il commento e mi e' sembrato un po' enfatizzante! Poi mi sono soffermato sui parziali dei
set, che in un primo momento avevo sorvolato, e devo dire che il divario deve essere veramente
macroscopico come dimostrano i parziali dei primi due set.
						
		
scusa
scritto da genitore il 30-11-2009
Chiedo scusa a tutti ma oggi le nostre bimbe sono state nettamente superiori al Pantera  e come e'
stato scritto sull'articolo non hanno mai fatto gesti per sfottere l'altra squadra (visto i risultati).
Purtroppo mi spaice dirlo ma visto altre partite non so se loro si sarebbero comportate cosi'.
Mi spiace ma oggi sono state bravissime le nostre piccole e molto educateeee .
Quando c'e' da festeggiare fateci festeggiare.
Brave Bimbeeeee!!!!!!!!!!

						
		
Vorrei vedere!
scritto da Scettico il 30-11-2009
che bimbe di 11 e 12 anni arrivassero a sfottere quella della squadra avversaria! A 18 anni che
fanno?
						
		
purtroppo esistono.
scritto da gibbo2 il 30-11-2009
Durante il torneo under13 di viareggio organizzato dal discobolo, le bimbe di una squadra del
pisano,di cui taccio il nome,invece di salutare le avversarie amichevolmente come di
prassi,preferirono salutare le bimbe dell'altra squadra dicendo la parola schifo.
E il bello (o triste)e' stato che tutte le giocatrici si comportarono allo stesso modo.
Colpa dell'allenatore,delle bimbe, dei genitori?
Mia figlia venne da me stupita (10 anni)dicendomi:
Papa',papa', lo sai che ci hanno detto? Ma perche' dirci cosi'?Cosa gli abbiamo fatto di male?
Cosa avrei dovuto dirle secondo voi?Spiegarle in che tipo di mondo viviamo?
						
		
quando c'e' di mezzo la pantera
scritto da piove il 01-12-2009
possibile che quando c'e' di mezzo la pantera anche se non e' successo niente , si parla subito di
comportamenti antisportivi? 
sara' un caso o e' una pandemia?
						
		
Parliamo di sport
scritto da gb11 il 01-12-2009
Complimenti alle bimbe e ai 3 allenatori per questa prima vittoria. Fin dall'anno scorso i gruppi '97 e
'98 si stanno dimostrando molto validi. Auguri per il proseguio della crescita.
						
		
Perche'?
scritto da Curioso! il 02-12-2009
Sapete perche' il sito della Pantera non riporta alcuna notizia in merito a questa finale?
						
		



Lo so io!
scritto da tennista il 03-12-2009
Perche' Borg era ai master di Londra!
						
		
vittoria meritata
scritto da edoardo il 03-12-2009
abbiamo vinto bene senza nessun tipo di scusante, e' per questo che borg nonha scritto niente. Ma
non leggete che quando vincono si lodano a sproposito e quando perdono era evitabile? tutto il
mondo intorno a loro!!!!!!!!!!!!!!
						
		
Dai!
scritto da tennista il 03-12-2009
forse e' perche' avete vinto troppo bene o come si usa dire non c'e' stata partita? e pensare che
avevano conclamato che erano andati in finale e poi piu' nessuna notizia! 
						
		
Siti
scritto da Osservatore il 03-12-2009
Tutti i siti o quasi vengono usati in forma propagandistica e si parla poco e spesso nulla delle
sconfitte, quello della Pantera non e' il solo. Devo riconoscere che almeno questo, cosi come quello
del Upl, sono molto aggiornati e si visitano volentieri, i commenti siamo a Lucca e fanno parte del
gioco.
						
		
per osservatore
scritto da tennista il 04-12-2009
Pensi che a Borg gli si sia anchilosata la mano ed il polso?
Evidentemente a San Marco possono cambiare i dirigenti ma le mura sono sempre le stesse!
						
		
siti
scritto da visitatore il 04-12-2009
concordo con osservatore quando dice che questo sito e quello del cnl(o upl non c'ho ancora capito
niente)sono piacevoli da visitare. Ogni giorno mi piace passarci e leggere qui sopratutto le news su
tutte l vicende lucchesi, su quello di cnl per la miriade di contenuti che ha . Oltre questi due mi pare
veramente il deserto sia per l'eccesso di propaganda (la pantera e' tornata a livelli scandalosi non
citando neppure la sconfitta in una finale anche moto propagandata) che per i ritardi di notizia (ce
ne sono alcuni fermi a marzo) .
Anche in questo la differenza di societa' e di attenzione.

						
		
dirigenti
scritto da curioso il 04-12-2009
chi ha detto che cambiano i dirigenti? In pantera non sono cambiati i dirigenti, sono scomparsi i
dirigenti e sono arrivati i genitori.
						
		
Ora basta
scritto da borg il 04-12-2009
Cominciamo con ordine: la notizia della sconfitta al Torneo Libertas non e' stata inserita per
problemi di ordine tecnico pratico e abbiamo avuto chiuso il sito per manutenzione per diversi giorni.
Provvederemo anche in ritardo a pubblicare la notizia. La Pantera non si MAI sottratta dal
commentare le sconfitte da quando e' stato aperto il sito che ricordiamo e' operativo dal 1/11 e non
come ha detto qualcuno che siamo fermi da marzo. Potete controllare che ci sono tutti i commenti
alle sconfitte della Prima Divisione e dell'under 16.



Inoltre il nostro e' un sito scarno di contenuti perche' e' stato aperto da poco e sono da solo a
gestirlo, non mi risulta che sia cosi per Nottolini e Cnl che sono attivi da anni.Col tempo e con la
collaborazione di tutti riusciremo a colmare anche questa lacuna.Faccio notare che non mi pare che
gli altri siti brillino per aggiornamenti e notizie: Lucca volley, Discobolo, Oasi, Lido se li visitate non
ci sono nemmeno i resoconti dell partite e sono fermi da anni. Secondo punto: perche' gli amici
della Nottolini non riescono a godere di una bellissima vittoria ottenuta dal loro gruppo under13
senza ricorrere ad invettive contro la Pantera ? E' stata una vittoria limpida senza discussioni,
perche' alimentare polemiche su presunti atteggiamenti che avrebbero avuto le nostre giocatrici in
caso di vittoria ? Ma stiamo scherzando ? Siamo arrivati alla presunzione del reato senza averlo
commesso? C'era nessuno di voi a vedere System-Nottolini di Serie C ? Si puo' definire sportivo e
corretto l'atteggiamento del pubblico Nottolini ? Allora prima di sparare signori bisogna sempre fare
un esamino di coscienza.  
						
		
Precisazione
scritto da Alessandro Pardini il 04-12-2009
Caro Borg, tu rappresenti la voce ufficiale della Societa' a cui appartieni, come me d'altronde,
ritengo giusto che tu abbia fatto le precisazioni che ritenevi opportune, mentre ti prego di valutare
che i commenti inseriti sul nostro sito sono liberi pensieri di chiunque voglia intervenire. 
Nella notizia relativa alla finale del torneo Libertas non mi sembra che ci siano riferimenti diretti alla
tua Societa'.
Per quanto riguarda l'atteggiamento del pubblico Nottolini e la richiesta di esamino di coscienza,
dato la tua veste ufficiale, e per non alimentare gratuite polemiche, ti invito ad essere piu' cauto su
quello che scrivi.
						
		
Replica 
scritto da Borg il 04-12-2009
Gentilissimo Pardini,

Ho gestito gia' in passato forum sportivi di discussione e di dibattito e francamente la gestione che
avete voi del vostro forum e' alquanto atipica, nel senso che gli amminisratori hanno la possibilita'
tecnica di "bannare" interventi offensivi o che riguardano i singoli senza che questi abbiano la
possibilita' di difendersi,quindi se leggi un intervento pesante hai l'"obbligo " di bannarlo. Ho gia'
parlato a lungo col tuo presidente di questo problema che ha causato gravi sofferenze ad un
allenatore e alla sua famiglia. per cui se in futuro leggeremo ancora offese gratuite nei nostri
confronti non staremo certo a guardare, nel senso che se non bannate voi li faremo bannare dalla
polizia postale.Grazie per la collaborazione
						
		
Replica
scritto da Alessandro Pardini il 04-12-2009
A prescindere dal fatto che scrivi un'inesattezza su una situazione che non conosci, ti informo che
molti interventi sono stati bannati in quanto ritenuti lesivi ed offensivi. 
Per quanto concerne la sgradevole vicenda a cui ti riferisci, fui io personalmente a bannare
l'intervento, dopo averlo salvato per eventuali indagini, ed ad informare immediatamente
l'interessato.
Per quanto riguarda la tua posizione sei naturalmente libero di prendere le decisioni che ritieni piu'
opportune.
Cordialmente
						
		
Occhio
scritto da Tiriac il 04-12-2009
O borg datti una regolata perche' se continui ti aizzo la Berte' e ti faccio sgraffiare tutto.
						
		
x visitatore e curioso



scritto da pelledidaino il 04-12-2009
In relazione ai vostri interventi mi viene spontaneo chiedervi:
visitatore : ci sono altri siti e puoi evitare tranquillamente quello della pantera ( non ci rimaniamo
male!!!) se ti sembra scandaloso riportare i commenti delle partite compatibilmente con gli impegni
di chi lo aggiorna e con la normale manutenzione di un sito appena attivato!
curioso:non so' fino a che punto sia sibillino il tuo commento riferito al fatto che dei genitori siano
subentrati al posto di una classe dirigenziale pressoche' inesistente in un momento di difficolta'
societaria  e si siano rimboccati le maniche per far si' che delle ragazze e bimbe potessero
continuare a praticare questo sport !Se il tutto ti da' fastidio o pensavi o speravi che la pantera
chiudesse bottega!!! peccato previsione errata!!
						
		
mi sembrate di fori
scritto da attonito il 04-12-2009
Scusate tutti ma mi sembrate davvero di fori, qui si sta portando una scambio di vedute e di screzi
tra appassionati ad una lotta tra societa' e a similitudini pesanti. Ma datevi una calmata. Il Borg
scriva sul suo sito quello che vuole e rispetti cio' che viene scritto anche su di loro nel nostro sito .
Per quanto riguarda Alessandro, lasia stare non metterti al loro pari. State facendo un ping pong
che poco a che vedere con sport , pallavolo, ragazze  . Il titolo della notizia che stiamo
commentando e' una partita di pallavolo tra ragazze di 12 anni. Se volete attaccarvi telefonatevi.
						
		
Oh Borg!
scritto da Ebla61 il 04-12-2009
Ma te c'eri a vedere la partita di serie C System-Nottolini? Se si batti un colpo e poi non ti
nascondere dietro al nick "pelledidaino"
						
		
!!!! X EBLA 61 O GIU' DI LI'
scritto da PELLEDIDAINO  il 04-12-2009
Mi dispiace per te ma non ho nulla a che fare con borg !!! forse l'unica cosa in comune puo' essere
una simpatia per la pantera!!
						
		
Dai!
scritto da Tiriac il 05-12-2009
Oh Borg lo sai che la lana e' lana la seta e' seta? Come si fa a scrivere certe cose? Sconfitta
serena? Sconfitta con l'onore delle armi e poi vai a vedere i parziali? la sconfitta e' stata serena
perche' nessuno si e' incavolato con l'arbitro come con il System? e poi si leggono i provvedimenti
disciplinari!
						
		
Tanto per di
scritto da Osservatore il 05-12-2009
Altra cosa poco chiara e' nel commento alla gara under 16 con il Discobolo quando si scrive: il
mister e' soddisfatto e si e' dichiarato fiducioso per la fase finale del torneo. A quale fase finale si
riferisce se da quest'anno sono state abolite tutte le fasi finali dei tornei giovanili? 
						
		
x TIRIAC
scritto da pelledidaino il 05-12-2009
A capannori e' stato avvistato un ufo e un asino che volava !!! 
A te basta leggere allora credi anche a questa notizia!!!!!
Visto che non c'eri alla partita ma ti sei limitato a commentare chiedi a chi c'era !!! Ah puoi chiedere
ad entrambe le squadre o dirigenti o genitori se e' successo qualcosa!!!!
Poi povero BORGHINO non la tartassate cosi'e' talmente buono(per chi lo conosce) che e' difficile
credere che ci sia malizia in quello che scrive!
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Gran derby e grande vittoria!
29-11-2009 - Serie C
		
28/11/09 - girone A / 7a giornata
System Volley - Nottolini Capannori 1-3 (27/25 16/25 18/25 24/26)

Veramente una gran bella partita quella vista, questa sera, alla palestra Custer De Nobili di S.Maria
a Colle. 
Le due formazioni si sono affrontate a viso aperto giocando una pallavolo spettacolare, con scambi
avvincenti ed interminabili, che hanno fatto appassionare il folto pubblico accorso al derby.
Questa sera la nostra squadra ha dato vita ad una prestazione convincente in tutti i reparti, si e'
rivista la Giamaica lucida e determinata dei tempi migliori, Sara e Laura hanno giocato in modo
preciso e senza sbavature, Chiara ha fatto vedere quanto possa essere importante per la nostra
compagine, Rita ha dato il suo apporto sia in attacco che in difesa ma stasera voglio spendere
qualche parola in piu' per Federica, che ha giocato una delle migliori partite in serie C, chiudendo 19
punti di cui 7 a muro, e Lavinia, 13 punti il suo bottino con 3 ottenuti a muro, che e' stata
determinante e fondamentale per la nostra vittoria.
La cronaca ha visto prevalere, nel primo set, la compagine del System, alla fine di una frazione
equilibrata in cui, nella fase decisiva, e' stata facilitata da alcuni errori gratuiti delle nostre ragazze.  
Il secondo ed il terzo set vedono le nostre sempre davanti, controllare il punteggio ed il gioco con
lucidita' e determinazione per chiudere meritatamente e nettamente i due parziali.
Si arriva cosi' alla quarta frazione in cui si gioca punto su punto e nella quale le atlete capannoresi
non riescono a riproporre il gioco incisivo e pulito dei due set precedenti, ma, un finale thrilling ed
emozionante propone, prima, le nostre in vantaggio sul 23/21, farsi raggiungere sul 24 pari, per poi
chiudere i due punti successivi ed aggiudicarsi cosi', meritatamente, parziale e vittoria finale per 1 a
3. 
Dopo lo stop casalingo, di sabato scorso, con il Versilia, questa e' una vittoria importante e
confortante, che ci voleva per ridare fiducia e convinzione alle nostre ragazze.
Sabato prossimo, alle 21.00 al Piaggia, l'ottava giornata ci propone lo scontro contro il Pontedera
che ha 7 punti in classifica e questa sera ha sconfitto, in casa, il Vignale Riotorto con il punteggio di
3 a 2.
Tabellini:
Bertini 12, Lenzi 16, Lucchesi 19, Pagni 13, Masini 11, Sbrana S. 2, Sbrana L. Pollacchi n.e.,
Marchetti n.e.,De Cicco n.e., Frangioni n.e.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Lavinia Pagni			
						



Commenti

Derby
scritto da Arrabbiato il 29-11-2009
Brutti schifosi avete un culo che non entra in un palazzo siete riusciti a vincere ma la retrocessione
vi aspetta inesorabile brutti culoni non puo' continuare cosi' e' ingiusto schifosi.
						
		
Caro Arrabbiato
scritto da N8lini il 29-11-2009
Ci manchi per tutta la settimana e aspettiamo i tuoi commenti con trepidazione la domenica. I tuoi
interventi sono paragonabili agli  articoli di fondo di un direttore di giornale. Bravo!
						
		
Per Arrabbiato
scritto da pippi66 il 29-11-2009
Schifosi a chi? Terrone!!!!
						
		
per arrabbiato
scritto da chiara il 29-11-2009
geloso eh?! 
						
		
perche'
scritto da Terrone il 29-11-2009
Terrone non e' mica un offesa, anzi, poi come fai a sapere che arrabbiato (invidioso)e' terrone?
						
		
Muro
scritto da Tecnico presente il 29-11-2009
La Nottolini e' una delle poche squadre femminili che mura come una maschile,complimenti alle
giocatrici e al loro allenatore per questa importante caratteristica sicuramente frutto di grande
lavoro.Complimenti per la vittoria del derby.
						
		
veramente lodevoli!
scritto da presente il 29-11-2009
si una grande vittoria,di fronte al pubblico piu' antisportivo che ricordi,pero' lo sapete chi di tromba
ferisce, di tromba perisce. hi!hi!hi!
						
		
concordo!
scritto da Sportivo ma non troppo! il 29-11-2009
concordo con arrabbiato tanto retrocedete non vi fate illusioni!
il vostro destino e' segnato e' inutile che facciate i conti da ora in avanti iniziera' un lento ma
inesorabile declino! 
						
		
Derby
scritto da Cacciatore di scoup il 30-11-2009
L'argomento del giorno e' il derby,vinto con grande merito da una Nottolini che si e' espressa su
ottimi livelli.Una squadra concreta capace di restare attenta e incisiva nella bolgia della palestra
Custer che per l'occasione ha registrato il tutto esaurito.Le ragazze di Becheroni e Fabbri ,per
niente disturbate dal frastuono infernale di trombe e tamburi,hanno messo in mostra un muro
devastante e una capacita' di rigiocare positivamente ogni pallone , cose queste che hanno fiaccato
la resistenza di un ottimo Sistem.Applausi alle ragazze della Nottolini(sempre piu' vicine ai punti



necessari per non retrocedere).Sorride anche il Lucca Volley che e'uscito vittorioso da Carrara a cui
poco e' servito il cambio di tecnico.Le fonti mi dicono di una partita nervosa giocata a strappi in cui
pero' il maggior tasso tecnico alla fine ha prevalso.Ride anche il Versilia che ha facilmente
archiviato la pratica S.Miniato, ormai sul mare si parla di possibile promozione,cosa difficile ma non
impossibile.Le ragazze Versigliesi hanno dimostrato di avere mezzi e volonta per concretizzare
questa difficile impresa. 
						
		
brave brave brave
scritto da spettatrice il 30-11-2009
brave veramente a tutte, avete mostrato grinta e determinazione in un ambiente non proprio
sportivo. Bella gara, da ripetere.

..e brava Fede, 9 punti a muro sono bel bottino. 
						
		
Brave!
scritto da Concludendo............ il 30-11-2009
Dopo aver steccato con il versilia non era facile andare a giocare con il System. L'aver perso poteva
aver incrinato l'autostima acquisita dal gruppo, certi rapporti interni insomma in poche parole poteva
aver tolto quella sicurezza manifestata in varie occasioni nelle prime cinque partite. E per di piu'
perdere il primo set poteva essere il preludio ad un'altra prova incolore. Niente di tutto cio'. Nel
secondo e terzo set ci si  rimbocca le maniche e si fa vedere all'avversario di che pasta siamo fatti
vincendoli entrambi in maniera netta. Ma il System nel quarto ha dato fondo a tutte le residue
energie ma qui viene fuori la coesione di squadra la voglia di vincere stringendo anche i denti ed e'
VITTORIA! Brave veramente sembravate tutte delle veterane! Ed ora che ci avete fatto vedere il
vostro valore, il vostro attaccamento alla maglia insomma sappiamo come siete e chi siete e che
potete ulteriormente migliorare avanti che una volta raggiunti i probabili punti salvezza ci possiamo
togliere delle belle soddisfazioni sia per voi che per i tifosi Nottolini  che a vedere sabato scorso
stanno aumentando settimana dopo settimana!
						
		
pit49
scritto da pit49 il 30-11-2009
BRAVE alle atlete della nottolini non era facile giocare, e vincere cosi bene, dopo aver perso il
derby con il versilia. Ottima gara del capitano................
						
		
el punto su todo el trabaco de la Lucchesia
scritto da el pessimo gambaro solitario il 30-11-2009
Versilia: Salutate la capolista;ma niente fiori arriva la Gardenia
Nottolini:Perso un derby,vinto un derby;sempre a 3 dalla vetta
Lucca V.:rimane in scia delle prime:muj perigroso por el futuro
System V. buoni ingredienti,ottimo cuoco,ma manca ancora qualcosina
          per salire sul menu'.

UPL: ritorna in vetta,predestinata.
Jenco: perde con l'ultima,vince con la prima.Si riporta in quota.
Valdiserchio:vittoria fuori casa e punti preziosi;molto bene
Garfagnana:i parziali sono stati troppo bassi,qualcosa non torna
Discobolo:7 partite,4 punti;sabato al Mugello,vietato sbagliare
						
		
ci pigliano a stiaffi
scritto da baonecci il 30-11-2009
e che ne dite del tifo nottolini.siamo stati o no il settimo uomo in campo?che bestie tutti con la bava
alla bocca...nel ritorno ci picchiano accorrete numerosi
						



		
ma......
scritto da stupefatto il 30-11-2009
Ma  delle critiche costruttive non le fa nessuno ? Perche' non vi confrontate seriamente invece di
dire tante cavolate ? Mah!!!
						
		
opinione
scritto da Spettatore neutrale il 30-11-2009
Sono venuto a vedere il derby in veste di spettatore neutrale e devo fare i complimenti a entrambi
gli allenatori per la pulizia tecnica con la quale queste 2 squadre giocano difficile vederla in questa
categoria. Ha vinto la squadra che ha sbagliato meno soprattutto nel quarto set quando si poteva
riaprire la gara. Concordo con chi ha elogiato il muro della Nottolini veramente ottimo per il Sistem ci
sara' da attendere il rientro della Petroni per vedere qualcosa di piu' in attacco cosi mi sembra si
punti un po' troppo sulle qualita' fisiche e poco sulla fantasia, opinione del tutto personale.
Onestamente non capisco chi parla di ambiente antispotivo suonare una tromba e un tamburo
incitando la propria squadra mi sembra una cosa piu' che legittima fossero tutti cosi gli ambienti
antisportivi.
Se non ricordo male fino a qualche tempo fa anche a Capannori spesso c'erano uno o 2 tamburi
durante le gare e non ci vedo proprio nulla di strano. Non vedo nemmeno nulla di strano quando a
fine gara un signore della Nottolini e' andato a festeggiare le ragazze sotto la tribuna casalinga,
anche se e' stato fatto in maniera un po' vistosa si sa che nei derby un pochino di ralla alla fine ci
puo' stare magari la prossima volta succedera' il contrario. Se proprio si vuole andare a vedere il
capello se c'e' stato qualcosa di antisportivo e' da ricercare in un gesto da parte di una mamma
Nottolini che a fine gara poteva essere evitato ma come si sa qualcuno si deve sempre distinguere 
						
		
baby gang??
scritto da lucio il 01-12-2009
Quest'anno non avevo ancora visto nessuna partita di serie C ma leggevo di baby gang Nottolini.
Ho visto a Santa Maria a Colle una squadra con tre trentenni (cosi' ad occhio) ed una che aveva, a
giudicare dalle faccine, la piu' grande in campo con 21/22 o al massimo 23 anni ed allora mi sono
deciso a non leggere piu' le notizie ma tornare a vedere le partite perche' non credo piu' a niente di
cio' che scrivete sui vari siti.. Mi sembrerebbe opportuno non fare demagogia ridicola e fuorviante
perche' se le trentenni sono migliori delle ventenni che colpa ne hanno? Diamo a loro i meriti. Se poi
alla fine il System arriva in classifica piu' o meno come Nottolini, Versilia e Lucca Volley direi che
per il futuro e' quella che ha le migliori speranze. Niente di personale contro nessuno. Viva il volley. 
						
		
C'ero anch'io
scritto da volleyman il 01-12-2009
Bella gara sopratutto bella Nottolini,una squadra che spreca poco e che mette in mostra un muro
invidiabile anche in C maschile.La pulizia tecnica delle due squadre e' in linea con i loro
allenatori,meticolosi e perfezionisti che ormai da anni operano in lucchesia e conoscono bene
l'ambiente.Sono rimasto impressionato da Lucchesi e Masini per il modo di stare in campo e di
incidere sulla gara.Comunque la Nottolini ha vinto meritatamente dando l'impressione di affidarsi di
piu' al collettivo che a pur ottime individualita'.Questa coralita' di gioco dimostra una squadra coesa
e che lotta tutta insieme.Penso che la salvezza non sara' un problema!!!!!!
						
		
Becheroni
scritto da tifoso nottolini il 01-12-2009
Sapete dirmi come sta' la mamma di Becheroni ?Grazie.
						
		
ma da chi viene la predica! per neutrale...
scritto da sempre piu arrabbiato il 01-12-2009
ripeto pubblico antisportivo e provocatore, e te caro neutrale sei fazioso e poco onesto nel giudizio e



per finire pensa alla tua di mamma e se puoi non venire al ritorno.
						
		
d'accordo con arrabbiato!
scritto da presente il 01-12-2009
caro neutrale,dato che sei occhio di lince,ti sei accorto che quel pubblico cosi' sportivo del
sistem,hanno offeso ripetutamente una giocatrice del nottolini che ad un certo punto ha anche
reagito verso il pubblico? e poi le trombe si suonano per fare festa non per dare noia a chi batte o
riceve capitoooo!!!! grande intenditore sono d'accordo al ritorno va al cinema ciao!!!
						
		
Speriamo bene
scritto da Pistoiese il 01-12-2009
Mah, dopo tanti fallimenti da quando e' a Capannori speriamo che almeno quest'anno mister
Becheroni possa finalmente dare una "gioia" al Presidente che l'aspetta da una vita. Intendiamoci
quando dico gioia intendo una promozione altrimenti risiamo "a picche".
						
		
Gioie
scritto da Carrarino il 01-12-2009
Credo che Sandro al Presidente di gioie ne abbia gia' date abbastanza,tenendo in vita la Nottolini in
anni bui  sobbarcandosi tutto il peso di una difficile ricostruzione in momenti che altri tecnici
sarebbero fuggiti a gambe levate.Onore ad un amico oltre che ad un grande allenatore e ad un
presidente che l'ha fortemente voluto e che adesso lo tiene ben stretto.La Nottolini sta' tornando ad
essere una grande societa'e speriamo presto si possa rivedere un derby ad alto livello Carrarese
Nottolini.
						
		
Commento generale
scritto da Il_conte il 01-12-2009
Sono daccordo con Volleyman, di sicuro la salvezza non e' un problema se la squadra gioca a
questi livelli (ed io gli auguro di raggiungerla,er il volley lucchese). Riguardo la tanto sbandierata
sportivita', posso dire che nessuno puo' dar lezioni e tanto meno la Nottolini che in molte occasioni
ha utilizzato trombe e tamburi, e proprio il presidente non e' stato certamente un esempio.In tutte le
palestre e in tutti gli incontri (e specialmente nei derby) ho visto inveire contro arbitri, atlete e
pubblico avversario;raramente ho visto applaudire sportivamente e sottolineare magari una bella
azione avversaria,questo per dire che la madre degli imbecilli e' sempre incinta.Quindi non facciamo
gli ipocriti con la presunzione di dare lezioni.
						
		
onore al Volley Lucchese
scritto da Del Vecchio il 01-12-2009
La Societa' Nottolini, non vuole dare a nessuno alcun tipo di insegnamento,solo dire che e' stato un
buon derby, giocato bene da ambedue le squadre, poi si sa un derby e' un derby,ed e' stato colorito
dalle due tifoserie incitando ognuno le proprie beniamine con tutto il calore possibile.Alla fine
abbiam vinto noi, ma onore al Sistem che hanno disputato un ottima partita,e questo fa onore al
volley Lucchese che insieme al Versilia ed al Lucca Volley compongono questo quartetto di
Lucchesi e che da anni non si vedeva tanto interesse.
Onore che ci fa ben sperare per il futuro di questo sport.
						
		
Applausi
scritto da S.Ranieri il 01-12-2009
Applausi alla Nottolini che con questa vittoria iscrive di diritto il suo nome tra le migliori squadre
della serie C.Certo non dovra' montarsi la testa ma proseguire su questa strada con umilta' e
volonta'centrando prima la salvezza,poi magari qualcosa in piu'.La pallavolo ha bisogno di queste
realta'.
						



		
Il Presidente Nottolini
scritto da Albe16 il 01-12-2009
Ma che il presidente Nottolini e' cosi' ormai lo sanno tutti ma grazie a Dio ha un gran pregio e'
franco e diretto e non si nasconde dietro ad un filo d'erba!
						
		
derby
scritto da fuzzy il 01-12-2009
........ mi faccio sentire solo ora per impegni di lavoro sono un tifoso del system e volevo fare i
complimenti alla societa della nottolini che ha un dirigente e un genitore del genere(era una donna)
che a fine partita anno fatto quello che sapete. ringraziate il signore che siamo delle persone con la
testa attacata alle spalle e non abbiamo reagito bravi ancora! rigurdo alle trombe e hai tamburi non
vedo che ce' di male se poi alle avversarie gli da noia peggio per loro. riguardo alla partita voi siete
una buona squadra ma noi non siamo al completo e vi abbiamo dato filo da dorcere uguale
vedremo al ritorno come siamo messi. 
						
		
fine partita!
scritto da io c'ero... il 01-12-2009
per chi non lo sapesse,e parla del presidente baroni deve sapere che a fine partita penso che
fossero dirigenti del sistem fra i quali c'era garibaldi o suo nipote, la parola piu' bella proferita verso
il nostro presidentissimo e' stata mafioso......proprio sportivi complimenti a confetti dirigenti e
caramelle....
						
		
PER FUZZY
scritto da PERPLESSO il 01-12-2009
SCUSA FUZZY MA CHE LINGUA PARLI? NON HAI MESSO UNA H AL POSTO GIUSTO!HAI
SBAGLIATO LE DOPPIE E HAI "STORPIATO " DELLE PAROLE. COMPLIMENTI PER
L'ITALIANO! ALMENO PRIMA DI INVIARE CONTROLLA CIO' CHE HAI SCRITTO!  
						
		
Informazione
scritto da Segreteria il 01-12-2009
Abbiamo provveduto a cancellare alcuni interventi, inoltre invitiamo tutti ad essere piu' sereni nei
loro interventi.
						
		
Analisi
scritto da Sole il 02-12-2009
Intanto mi auguro che fuzzy abbia fatto apposta ad inserire tutti quegli "orrori" grammaticali ed
ortografici nel suo intervento altrimenti e' veramente preoccupante pensare che ci sia gente tanto
ignorante....per parlare dell'aspetto educazione/tifosi direi che quei tre giovanotti (fidanzati?) incivili
ed antisportivi che hanno suonato, sistematicamente, due trombe ad aria compressa dall'inizio alla
fine della partita, quando le atlete della Nottolini si apprestavano a battere ed a ricevere, hanno
avuto un comportamento assolutamente censurabile e altamente provocatorio.
Atteggiamento che ha provocato la reazione spropositata, che non condivido, del dirigente tifoso
della Nottolini.
Condivido, invece, che ci fossero persone benpensanti sia da una che dall'altra parte delle tifoserie,
ma, ripeto, non sicuramente quei tre "teppistelli" con le trombe.
						
		
Analisi 2
scritto da Sole il 02-12-2009
Tengo inoltre a precisare che si e' visto un bel derby combattuto e ben giocato da entrambe le
compagini e che il risultato finale e' stato la fotografia di quanto si e' visto in campo. 
Tutto il resto era solo contorno che non ha nessuna importanza, in quanto le protagoniste sono



state e dovranno essere sempre le squadre in campo e non certo gli eventuali "scemi" tra il pubblico
che cercano di influenzare tale stato delle cose.
						
		
sei un grande!
scritto da sebastain coe il 02-12-2009
O Fuzzy, ma la mattina che mangi?pane ed ignoranza?sei un grande!continua cosi'!
						
		
vecchio detto
scritto da Moreno il 02-12-2009
Ma che state a ragionare! In questi casi si usa dire "Chi vince festeggia e chi perde ragiona!"
						
		
solo polemica
scritto da genid il 02-12-2009
certo che questo sito vive solo di polemiche, raccoglie solo il peggio dei commenti da bar permette
di continuare a discutere come fossmimo alla partita. ci possiamo permettere un po' di piu'
						
		
Comportamenti
scritto da Costernato (ne' Nottolini ne' sistem) il 02-12-2009
Se sono da censurare i 5 o 6 imbecilli che hanno disturbato la gara da inizio alla fine e la genitrice
che a fine gara ha fatto un gestaccio insieme al tifoso nottolini troppo esuberante nel festeggiare,
maggiormente da censurare e' il comportamento del dirigente accompagnatore del Sistem signor
Felici capace di insulti di ogni tipo e di comportamenti aggressivi che mal si sposano con la
correttezza dimostrata dalle squadre  e da gli allenatori in campo.Comunque il signor Felici non e'
nuovo a simili comportamenti che sicuramente nuocciono alla sua societa'e alla sua squadra e
questa sua indole gia' dimostrata dal tempo in cui militava in Pantera difficilmente puo' essere
nascosta da atteggiamenti di falso buonismo che spesso sfodera .Comunque bel derby e
complimenti alla vincitrice.
						
		
..
scritto da tifoso neutrale il 02-12-2009
ho assistito molto spesso alle partite della nottolini e devo dire she la prima tifoseria a usare i
tamburi e' proprio quella della nottolini. Ora sento dire che i tamburi disturbano, ma allora solo voi li
potete usare ? Chi la fa l'aspetti !
						
		
Amarcord
scritto da Un genitore anonimo il 02-12-2009
In merito agli strumenti acustici, tornando indietro nel tempo ricordo che in occasione di una finale
organizzata dalla Nottolini ci fu il presidentissimo della blasonata societa' di Capannori che forni'
personalmente trombe e tamburi ai sostenitori di una delle due squadre in campo affinche'
facessero tifo contro l'altra.........alla faccia della sportivita'!!! E poi venite a fare i puritani!!!
						
		
per tutti i delusi e gli arrabbiati
scritto da spettatrice il 02-12-2009
di solito mi astengo dai commenti, ma questa volta e' proprio impossibile, dopo avere letto tante
imprecisioni.

Non che voglia prendere le difese della Nottolini, ma cercando di essere proprio neutrale, quello che
ho visto e sentito io, era proprio
antisportivo e antiospitale.

La tromba e' stata usata in modo scorretto(e nessuno dice che non vada usata) cercando



inutilmente di dare fastidio alle ragazze avversarie nel momento del gioco.

Inoltre riferendomi proprio all'ospitalita', dopo la partita ho visto il gesto "sloggiare" da parte di un
signore (non so se dirigente, spero di no) rivolto al pubblico della Nottolini.
E' proprio brutto vedere delle persone che non accettano di perdere una semplice partita.

La Nottolini il sabato precedente aveva perso con il Versilia e non c'e' stato nessun dramma. Merito
all'avversario..si dice cosi' no?

meditate gente arrabbiata, meditate..

						
		
chi e'?
scritto da allibito il 02-12-2009
potrei sapere chi era quello con la barba in panchina del system che a fine gara offendeva il
presidente baroni? un dirigente o accompagnatore? e poi si permettono di criticare le nostre
mamme,ma per favore questa e' ipocrisia.
						
		
Alla Barba dell'antisportivita'
scritto da un tifoso Nottolino il 02-12-2009
E vero alla Nottolini si usa il tamburo e lo soniamo per incitare le nostre atlete ma nei momenti in cui
il gioco e' fermo senza danneggiare nessuna atleta, ma quelle trombe suonate nei momenti in cui le
atlete della Nottolini ricevevano o battevano e' stato alquanto poco sportivo,comunque alla Barba di
qualcuno abbiamo vinto e meritatamente anche contro l'antisportivita'. 
						
		
tifoseria nottolini
scritto da ringhio 55 il 02-12-2009
Io propongo un gemellaggio tra le tifoserie di c della Nottolini e del Versilia, visto i precedenti
commenti ... 
						
		
E´ il momento di darci un taglio. 
scritto da Alessandro Pardini il 03-12-2009
Ognuno ha esposto i propri pensieri e la propria verita' su quanto e' accaduto a fine partita.
La verita' e' che le due squadre si sono affrontate con sportivo agonismo ma con estremo rispetto in
campo e lo rifaranno nella partita di ritorno.
Qualcuno, tra il pubblico e tra gli addetti ai lavori, ha sbagliato, ma mi sembra giunta l'ora di farla
finita con le polemiche, in quanto, se pur antipatico e non condivisibile il comportamento di alcuni
dei presenti, alla fine non e' successo niente di cosi' grave ne pesante.  
						
		
Che squallore!!!
scritto da Ghigo il 03-12-2009
Come dice Pardini se in campo la partita si e' svolta con un corretto agonismo, allora sono sempre
dirigenti e genitori che invece di dare il buon esempio si comportano da "shifo"
						
		
ORFANE
scritto da EX GIOCATORE il 03-12-2009
 
Come diceva sempre un mio ex allenatore ci vorrebbe una squadra composta da 12 orfane.............
Comunque complimenti al nottolini e a Sandro per il lavoro ed i risultati finora raggiunti............
						



		
Per ex giocatore
scritto da Pistoiese il 03-12-2009
Quali risultati?? Al momento non ne vedo
						
		
siamo noi i migliori
scritto da Notto-lini il 03-12-2009
Sabato scorso ho visto SYSTEM - NOTTOLINI e devo dire che ci siamo, i migliori siamo noi.
possiamo temere poche squadre (forse il Grosseto), ma non certamente quelle di Lucca.. Siamo noi
i migliori
						
		
cantate pure
scritto da la voce della verita' il 03-12-2009
Intanto mi sembra che Lucca e Versilia vi abbiano gia' rintronato in un paio di occasioni
						
		
Analisi
scritto da Alessandro Pardini il 04-12-2009
L'ultimo commento mi da il la per fare un'analisi, in serenita', della situazione delle nostre squadre
nei campionati regionali, e naturalmente spero che nessuno se ne abbia a male.
Direi che, senza ombra di dubbio, la situazione delle compagini della provincia di Lucca sia piu' che
positiva a partire dal Versilia che mi ha sorpreso per compattezza e fiducia nei propri mezzi, mister
Berti sta facendo, sicuramente, un ottimo lavoro, e domenica sera e' atteso da un confronto molto
importante.
Il Lucca Volley ha costruito una buona squadra, tecnicamente ottima e anche di grande esperienza
e quindi non potra' che migliorare nel corso del campionato dove, a mio avviso, puo' e "deve"
raggiungere traguardi importanti.
Le atlete del System hanno subito diversi infortuni, ma nonostante questo, la squadra sta giocando
un ottimo campionato e, recuperando tutti gli effettivi, dara' filo da torcere anche alle migliori
compagini del girone.
Alla Nottolini siamo, per il momento, molto soddisfatti, devo riconoscere che stare in palestra con
queste ragazze e' veramente piacevole, il gruppo e' sereno e sta lavorando con grande entusiasmo,
consapevole, pero', che non si deve mollare assolutamente l'attenzione e la concentrazione per
mantenere questa positiva condizione.
In serie D, l'UPL sta mantenendo quello che di buono si era gia' visto nel precampionato e
sicuramente continuera' a giocare un campionato da protagonista, come la Jenco, che e' una
formazione eclettica, con caratteristiche tecniche importanti ed individualita' interessanti.
Il Valdiserchio, che e' partito con grande difficolta' e molta diffidenza da parte di molti, sta offrendo
prove piu' che positive dando segnali che c'e' molta voglia di lottare e giocare per raggiungere la
salvezza.
Il Garfagnana, inserito nel girone all'ultimo momento, sta, attualmente, lottando con tutte le forze per
rimanere attaccato alle formazioni con cui puo' confrontarsi per cercare una salvezza che sarebbe
un grande risultato.
Il Discobolo, forse, e' la compagine della provincia che meno ha ottenuto in considerazione delle
proprie potenzialita', ma, se le ragazze rimarranno concentrate e compatte, ci sono sicuramente
ampi margini per disputare un campionato in recupero. 
In bocca al lupo a tutti.  
						
		
Vincera' Gardenia
scritto da Ghigo il 04-12-2009
Secondo me il campionato di C lo vincera' il Gardenia Grosseto, Versilia, Nottolini e Lucca Volley si
contenderanno il secondo posto e poi ai play off potranno dire la loro.

						
		



Non ci credo!
scritto da Critico il giusto! il 04-12-2009
Ma la Nottolini non doveva retrocedere? Oh Ghigo posa il fiasco!
						
		
Pronostico!
scritto da Pre-arrabbiato il 05-12-2009
Ma dove volete  anda'? Tanto stasera beccate dal Pontedera? Brutti culoni, ma da ora non vi
reggera' piu' il culo!
						
		
possiamo stare tranquilli?
scritto da pontedera il 05-12-2009
corre voce di mamme e pubblico su di giri ci sono dei bambini mi raccomando.
						
		
X GHIGO
scritto da ringhio 55 il 05-12-2009
io ci farei la firma ................per noi sarebbe stato un campionato alla grande grazie Ghigo
(sicuramente appartenente alla costa)
						
		
Per Ringhio
scritto da Ghigo il 06-12-2009
Non fare la furbetta caro Ringhio, dopo le prime giornate e soprattutto dopo la vittoria sul Nottolini
un pensierino alla promozione ce l'avete fatto, poi e' arrivata la sconfitta di oggi con il Gardenia che,
come avevo detto, si candida quale pretendente alla vittoria finale ma questo non pregiudica nulla. 
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Prima divisione ancora imbattuta
29-11-2009 - Serie D
		
Versilia - Nottolini 1 - 3 (22-25 25-16 14-25 10-25)

Prova piu' che positiva della nostra Prima Divisione che nella palestra di Querceta conquista altri 3
importanti punti per la classifica contro una delle migliori formazioni del campionato.
Vinto con merito un primo equilibrato set, un leggero calo di attenzione nel secondo parziale, fa si
che la squadra del Versilia prevalga sulle nostre ragazze.
Nel terzo set la nostra squadra riprende in mano le redini del gioco e si impone, in scioltezza, nelle
due restanti frazioni, portando a termine la partita con margini di punteggio elevati.
Il prossimo appuntamento ci vedra' impegnati, in casa, sabato 05/12 alle 18.00, contro la
formazione del Lucca Volley che attualmente occupa una delle ultime posizioni in classifica.
 
				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

Che volete fa?
scritto da Mario di Brodo! il 29-11-2009
Volete vince il campionato di 1^ Divisione o scherzate? E' facile gioa con delle squadre di bimbette!
Ma ora arriva il Barga e allora 'ai a vede che robba!
						
		
Mache dici?
scritto da mario il 01-12-2009
Ma che dici?
E' solo invidia.
Se sono "bimbette" non le mandate a fare la prima divisione.
In prima divisione ci sono anche delle ragazze che hanno esperienza e alle giovani possono solo
insegnare , no perderci una partita.
Se poi c'e' una squadra che con il 92-93 riesce a imporsi , complimenti.
						
		
invidia ?
scritto da sorpreso il 01-12-2009
Invidia ? Ma vuoi scherzare . Leggi il resoconto del Versilia e ti accorgerai che proprio per fare
esperienza e migliorarsi fanno giocare le "bimbette" in prima. Fra l'altro nel sestetto base c'erano
anche due'94 oltre a due '93 e due '92 con in panchina altri '93 e un '95. Avresti ragione di non fare 
questo campionato se andassero in giro a prendere pallonate ma questo non succede visto che gia'
l'anno passato e penso anche quest'anno sono fra le prime tre del campionato. 
						
		
Non e' l'eta'
scritto da gb11 il 01-12-2009
Basta con questi discorsi! Il Versilia ha una squadra molto giovane e le sue bimbe stanno facendo,
anche quest'anno, un'ottima esperienza. Il Nottolini ha compiuto una scelta differente e vincera' il
campionato. Tutti contenti. Perche' polemizzare SEMPRE?
						
		
x sorpreso
scritto da coerente il 01-12-2009
Io credo che sara' fra le prime 5, ma non nei primi tre posti... Ma per delle bimbe cosi' giovani
sarebbe gia' un ottimo risultato!!!
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Molto bene la nostra Under 14.
29-11-2009 - Under 14
		
28/11/09 - girone A
Nottolini - Barga 3-0 (25-7 25-13 25-10)  

Continua la serie positiva della nostra Under 14 che oggi si e' imposta, sul campo di casa, sulla
compagine del Barga con un netto 3 a 0.
Oltre al risultato piu' che positivo, abbiamo visto le nostre ragazze proporre un buon gioco che ci fa
ben sperare nel futuro.
Sandro Becheroni si e' detto molto soddisfatto della prestazione della squadra che, nella quarta
giornata, il 14/12 alle 19.30 alla Palestra Itis, affrontera' la forte compagine del UPL C.
				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

Arbitro?
scritto da Contea fiorenta! il 29-11-2009
Ma chi era quella "signora" che arbitrava? E' evidente che con certi punteggi non possiamo dare la
colpa all'arbitro!
						
		
under 14
scritto da Per favore il 29-11-2009
Parlate un po´ anche di questo gruppo formato da ragazzine del 96 e del 97. E´ vero che avete
parlato della prima gara con il Lucca Volley e della seconda non potevate parlare, quella con il
Capannori, visto che nonm e' stata disputata in quanta la squadra ospite non si e' presentata ma
oggi hanno giocato con il Barga ed hanno vinto per 3 a 0. Io che c´ero oltre a dire brave alle
ragazzine dico un bravo anche a Pamela che ha arbitrato con molta oculatezza fischiando lo stretto
indispensabile visto anche il divario delle forze in campo.
						
		
Complimenti
scritto da Pallavolista il 29-11-2009
Complimenti a questo gruppo che ha dimostrato grande solidita' e si propone come outsider per la
vittoria finale che gli addetti ai lavori considerano un affare a 2 tra Pantera e Upl. Molto deludente il
Barga non tanto per la sconfitta ma per i parziali, da un gruppo che l'anno scorso era in eccellenza
under 13 ci si aspettava molto di piu' forse la crescita delle ragazze non e' una cosa cosi
matematica e scontata.
Per l'arbitraggio dei dirigenti ci si dovra' un po' fare l'abitudine, in altre Province queste categorie
sono gia' anni che vengono arbitrate in questo modo.
						
		
Complimenti
scritto da gb11 il 30-11-2009
Li voglio fare al Becheroni per la quasi perfetta organizzazione difensiva che ha dato alla squadra,
cosa non comune a questi livelli.
Li faccio, ironicamente pero', anche a chi, vedendo SOLO UNA GARA, e' gia' in grado di dare
giudizi sulla crescita e sulla situazione di una squadra.
						
		
Superficiale
scritto da Pallavolista il 30-11-2009
Ammetto che la mia valutazione puo' essere superficiale ma una persona che segue un po' questo
sport ha solo un dato oggettivo per poter valutare un allenatore e sono i risultati tutto il resto e' aria
fritta. Leggendo spesso quanto viene scritto sui vari forum viene la curiosita' di andare poi a vedere
cosa combina sul campo chi scrive e guardano i vostri risultati in queste prime 3 gare di campionato
dove non siete riusciti a giocare contro la Nottolini avete perso con la Valdiserchio che l'anno scorso
battevate regolarmente avete lasciato un set al Lucca Volley mi e' venuto spontaneo pensare a un
rallentamento della crescita di questa squadra. Sicuramente ci saranno delle valide motivazioni e
non deve certo rendere conto a me dei risultati percio' le auguro buon lavoro in palestra e la saluto.
						
		
Per pallavolista
scritto da gb11 il 01-12-2009
Grazie e concordo sia sul fatto che un allenatore si dovrebbe giudicare dai risultati sia sul fatto che
in U14 quelli della mia squadra sono, per ora, scadenti. Ovviamente ci sono motivazioni tecniche e
"di sfortuna" che, come dice giustamente, non e' necessario esporre qua, ma sono disponibilissimo
a parlarne privatamente. Le posso, pero', suggerire di andare a vedere i risultati che questo stesso
gruppo sta facendo in U16 per avere un'idea piu' precisa relativamente alla sua crescita.
						



		
Barga o Garfagnana....
scritto da aaa il 02-12-2009
Non mi sembra che anche in U16 la squadra brilli, per lo meno ora,  al confronto con le piu' forti....
Sarebbe bello farle incontrare con Nottolini anche in U16, visto che non capitera' in campionato....
						
		
Barga o Garfagnana? U14 o U16?
scritto da gb11 il 05-12-2009
Il Garfagnana ha vinto ieri sera la prima partita e ne ha perse 2 3-1, dunque, nel girone delle piu'
forti, ha gia' fatto meglio del Nottolini.
Sul Barga va a finire che hai ragione, del resto a settembre c'e' stato chi ha detto che era meglio
restare a casa...
						
		
onorevole
scritto da Garfagnino o quasi il 06-12-2009
Il Garfagnana fino a questo momento sta facendo un onorevole girone di eccellenza ne meglio ne
peggio di quello che avrebbero potuto fare Nottolini e Valdiserchio almeno a qualcuno questa
formula ha giovato una Societa' su 16 mi pare poco ma meglio di nulla.
Per il Barga penso che quel gruppo sia stato sopravvalutato in passato facendogli credere quello
che non erano. Quando sono arrivate a scontrarsi con la realta' l'impatto e' stato violento ma si
riprenderanno lo spero per loro altrimenti dietro la prima squadra ci sara' davvero il vuoto e dalle
nostre parti non credo che le Societa' se lo possano permettere.
						
		
l'altro girone..
scritto da tifoso il 07-12-2009
salve a tutti..volevo precisare che la lotta per il titolo u14 comprende anche l'altro girone..secondo
me sbaglia chi fa i conti senza l'oste, perche' ci sono squadre come il volley lido,il camaiore che
quest'anno hanno buone squadre in questa categoria..e il carattere del Versilia non e' da mettere da
parte prima di aver giocato le partite..Non so niente del pantera e dell'upl,probabilmente sono le
migliori in zona,col Nottolini,ma ad un torneo ad inizio stagione il Nottolini e' stato battuto dal
camaiore..quindi vedremo quando il livello si alzera', prima di decretare chi vincera' alla fine...Il
prossimo girone sara' piu' impegnativo per tutte le squadre, e non sarebbe per me una gran
sorpresa se qualche outsider desse fastidio alle squadre definibili "grandi"!!!buon proseguimento a
tutti... 
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Ancora un sabato di derby.
27-11-2009 - Serie C
		
26/11/09 - Amichevole
UPV Buggiano - Nottolini 3-2 (25/19 25/9 14/25 23/25 15/7)

In vista della difficilissima trasferta a S.Maria a Colle, per giocare l'ennesimo ed impegnativo derby
con il System, ieri sera la nostra squadra ha affrontato, in un utilissima amichevole, la formazione
dell'UPV Buggiano, reduce dalla vittoria nel derby, relativo al campionato di serie B2, con il Pescia.
La nostra, non e' stata sicuramente una prestazione brillantissima, ma, considerando la forza delle
nostre avversarie, l'UPV ci e' apparso molto tonico e determinato, abbiamo giocato per molti tratti
alla pari e si sono visti alcuni scambi di ottimo livello tecnico ed agonistico.
In ogni caso era importante confrontarsi con una compagine che ci mettesse in difficolta' e
permettesse di mantenere alta la concentrazione ed i ritmi di gioco e l'obiettivo e' stato raggiunto.
Sandro ha variato vari sestetti, dando spazio a tutte le nostre atlete, ricavandone, indubbiamente,
alcune indicazioni interessanti per la prossima partita.

 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



sponsor
		

sice

http://http://www.sicetelecom.it/


Finali Trofeo Libertas.
24-11-2009 - Under 13
		
21/11/09 - Semifinale
Lucca Volley - Nottolini 0-3 

Si e' giocata sabato scorso, alla palestra ITIS di San Filippo, la semifinale del trofeo under 13
Libertas tra Lucca Volley e Nottolini che ha visto le nostre ragazze prevalere sulle pur forti
avversarie per 3 a 0.  
Nei primi due set c'e' stato molto equilibrio, con scambi interessanti e buon gioco, nel terzo, invece,
la nostra formazione ha allungato per andare a vincere meritatamente l'incontro.
Questa vittoria ha qualificato la nostra squadra per la finale per il 1°/2° posto che si giochera'
domenica 29 novembre alla palestra di Ponte a Moriano.
Il programma delle finali del trofeo Libertas prevede, alle ore 16.00, la prima gara, valevole per il 3°/4°
posto tra Lucca Volley - Garfagnana, a seguire la finalissima per il 1°/2° posto tra Pantera - Nottolini.
IN BOCCA AL LUPO RAGAZZE!!!
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Libertas vs CSI
scritto da gb11 il 24-11-2009
Trovo questo trofeo molto interessante, perche' consente anche alle formazioni della lucchesia di
giocare in vista del campionato federale, come avviene in Versilia ormai da anni grazie al CSI.
Dunque un plauso a chi ha avuto quest'idea.
						
		
under13
scritto da gibbo2 il 24-11-2009
Qual'e' la squadra che partecipa al Libertas, il 97 o il 98? Grazie
						
		
vivaio
scritto da dirigente il 26-11-2009
e' molto importante per la pallavolo lucchese che ci siano
due under13 in un torneo molto bene preparate indipendentemente
da eta' 97 o 98.primi due set giocati veramente bene.
						
		
risposta a gibbo 2
scritto da pallino il 26-11-2009
la risposta e' su home page in data 22/10
						
		
per pallino
scritto da ho letto il 27-11-2009
nella home page del 22-10 e' scritto la squadra 98
ma nelle due gare con lucca volley ha giocato anche il 97.
						
		
Esperienze
scritto da Squadra il 27-11-2009
La societa' di volta in volta programma l'utilizzo delle varie squadre,quindi quello che conta e' che in
campo va sempre la Nottolini a prescindere dall'eta' delle giocatrici.Cosi' si puo' far tesoro di
esperienze che potranno rivelarsi importanti in futuro.
						
		
under13
scritto da gibbo2 il 27-11-2009
capito.grazie per il chiarimento.
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Facile vittoria nel derby stracittadino.
24-11-2009 - Under 16
		
22/11/09 - Under 16 girone D
Capannori - Nottolini Volley 0-3 (7/25 5/25 14/25)

Una partita senza storia ed una vittoria facile e mai messa in discussione, quella ottenuta dalla
nostra formazione under 16, nel derby stracittadino, giocato domenica pomeriggio alla palestra di
S.Leonardo in Treponzio.
Chiaramente, Landi, ha approfittato dell'occasione per far giocare tutte le ragazze a disposizione e
portare avanti il lavoro impostato. 
Il prossimo turno di campionato, che si svolgera' lunedi' 30/11 alle 20.00 alla palestra di Camigliano,
ci vedra' opposti al Pietrasanta. 
				
		
Fonte: Segreteria
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Aceto
scritto da imbarazzo! il 24-11-2009
E' imbarazzante vedere certi risultati quando la squadra avversaria nnella somma dei punti sui tre
set raggranella appena i punti di un set. A chi giova?
						
		
Giusto
scritto da gb11 il 25-11-2009
E pensare che questa e' la seconda fase quella in cui, secondo l'organizzazione, s'incontrano le
squadre di pari livello...
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for unicef
23-11-2009 - Societa'
		
Venerdi' 20/11 alla presenza dell' Assessore allo sport del Comune di Capannori, Sig. Pierangelo
Paoli, del Presidente del comitato provinciale di Lucca per l'Unicef, Sig. Paolo Marchini, dello
psicologo e membro onorario del Tribunale per i minori di Firenze, Dott. Renato Bertolucci, del
Presidente della Fipav di Lucca, Sig. Massimiliano Bindocci, si e' svolta presso la Palestra Piaggia
la presentazione di tutte le squadre della Societa' Nottolini.
L'occasione e' stata data da un importante evento, la presentazione di un partner d'eccezione per la
nostra Societa', rappresentato dalla celebre organizzazione mondiale UNICEF. Da questo
campionato, infatti, le nostre giovanili avrenno l'onore e "l'onere" di vestire ufficialmente, il marchio
"for unicef" che accompagnera' l'altra nostra iniziativa denominata "passa col verde".
Una bella serata in compagnia di tutte le nostre atlete dalle piu' piccole alle piu' grandi, a tutto lo
staff tecnico, i dirigenti ed a  tutti i genitori ed appassionati che hanno voluto partecipare a questa
simpatica e gioiosa manifestazione che e' terminata con un buffet offerto dalla Societa'.
Nella fotogallery alcune immagini della serata.

Teniamo anche a riportare l'articolo pubblicato sul sito del Comune di Capannori per la
presentazione ufficiale dell'importante iniziativa titolato La Nottolini volley e l'Unicef a firma di
Massimo Stefanini.
"Il Barcellona calcio come la Nottolini volley? Non vogliamo scomodare paragoni che potrebbero
apparire fuori luogo. Ma se la polisportiva catalana, nel dorato mondo del pallone ad altissimo
livello, ha solo veicolato una parte sigua del proprio budget ad una causa, come quella di aiutare
Unicef, davvero lodevole, la nostra societa' di pallavolo e' riuscita a fare ancora di piu'.
Dopo la campagna "Passa con il verde" ed altre iniziative, la Nottolini volley Capannori si fa
portavoce di una campagna di responsabilizzazione dei giovani, contro la droga e la violenza, a
favore del dialogo e dell'integrazione, con un partner d'eccezione: la celebre organizzazione
mondiale. Da questo campionato le squadre under 14 della societa' di pallavolo indosseranno una
divisa di gioco che riportera' la scritta "For Unicef". Assieme sara' presente il logo del Comune di
Capannori, che collabora all'iniziativa. Nella tenuta sportiva non troveranno posto i "tradizionali"
sponsor a testimonianza dell'importanza del messaggio sociale che si vuole trasmettere. Si
riafferma, cosi', la scelta gia' compiuta nella scorsa stagione con l'avvio del progetto "Passa col
verde", di cui questa campagna e' l'evoluzione. Da febbraio 2009, infatti, le giovani pallavoliste
disputano le gare con delle maglie da gioco riportanti delle faccine di colore verde e rosso che
simboleggiano un "no" al bullismo, all'alcool, alla droga e all'egoismo e un "si'" al dialogo, alla
responsabilita' e alla solidarieta'. Questi simboli continueranno a essere presenti sulle tenute.
Ideatore di questa campagna e' lo psicologo e membro onorario del Tribunale per i minori di
Firenze, Renato Bertolucci, che e' intervenuto alla presentazione dell'iniziativa, che si e' svolta nel
palazzo comunale. Assieme a lui c'erano l'assessore allo sport del Comune, Pierangelo Paoli, il
presidente della Nottolini Volley Capannori, Alberto Baroni, il presidente del comitato provinciale di
Lucca per l'Unicef, Paolo Marchini e Daniela Volla, responsabile dei progetti della scuola del
comitato provinciale di Lucca per l'Unicef.
"Siamo la prima societa' della Toscana ad esporre sulle magliette da gioco delle squadre giovanili la
scritta "For Unicef" - commenta il presidente della Nottolini volley Capannori, Alberto Baroni -. Un
segnale importante che vogliamo trasmettere alle famiglie e alle ragazze, perche' riteniamo che lo
sport rappresenti uno stile di vita capace di superare le barriere e unire, attraverso i suoi valori, le
persone senza distinzione di razza".
"Quella espressa dalla societa' di pallavolo e' una visione che condividiamo in pieno - aggiunge
l'assessore allo sport, Pierangelo Paoli -. Da sempre la nostra amministrazione comunale promuove
i valori di uno sport sano, che serve da elemento di coesione e di crescita sociale. Ben vengano
lodevoli iniziative come questa, che avra' sicuramente una grande rilevanza".
Paolo Marchini, presidente del comitato provinciale di Lucca per l'Unicef, ha sottolineato
l'importanza dell'iniziativa che mette al centro l'integrazione e la responsabilita' dei piu' giovani ed
ha ricordato il grande rapporto che si e' venuto a instaurare con la Nottolini volley Capannori.
La collaborazione con l'Unicef prevede anche altre iniziative. La societa' esporra' nel corso delle



partite, anche quelle giocate fuori casa, la bandiera e il manifesto dell'agenzia delle Nazioni Unite.
Un modo, questo, per sensibilizzare e dare maggiore risalto alla promozione dei valori e accrescere
l'interesse verso l'iniziativa. Inoltre la Nottolini volley Capannori raccogliera' fondi da destinare a un
progetto Unicef per una scuola in Mozambico.
Per l'avvio di questa campagna la societa' sportiva guidata da Baroni ha organizzato, in occasione
del ventennale della Convenzione sui diritti dell'infanzia e dell'adolescenza, la manifestazione  
"Nottolini for Unicef", che si e' svolta nella palestra della scuola media di Capannori."

				
		
Fonte: Segreteria
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bravi
scritto da lo sparnocchio solitario il 23-11-2009
Bella iniziativa.Non serve dire altro.
						
		
Bella Festa
scritto da da spettatore il 23-11-2009
Bravi Baroni,Del Vecchio Gradi e tutti, Bella Festa.
Complimenti.
						
		
per precisare
scritto da Del Vecchio il 24-11-2009
Questa volta e' giusto dare i meriti a chi ha voluto questa iniziativa e a chi veramente ci ha lavorato
sodo: Gradi Paolo insieme al Dott. Bertolucci sono stati gli artefici della manifestazione poi
ovviamente il Baroni ed io, il Quilici che nonostante la febbre ha portato avanti la manifestazione nel
miglior modo possibile organizzando la serata.

                              Comunque grazie a tutti i partecipanti.
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Bravo Versilia.
22-11-2009 - Serie C
		
21/11/09 - 6° giornata
Nottolini Capannori - Pallavolo Versilia 1-3 (23/25 21/25 25/14 18/25)

Complimenti al Versilia, che vince meritatamente la partita, infliggendoci la prima sconfitta del
campionato, in un PalaPiaggia stracolmo di pubblico che ha assistito ad un derby avvincente e
spettacolare.
Versilia che ci ha creduto piu' di noi e che ha giocato un ottimo match, affrontando questo impegno
con grande determinazione e  sfruttando al meglio le nostre imprecisioni ed i nostri, attuali, punti
deboli.
Da parte nostra un approccio alla partita timoroso e poco lucido che non ci ha permesso di giocare
la migliore pallavolo e ci ha visto, ad esempio, peccare in fondamentali, come la ricezione ed il
muro, che sono per noi tra le migliori risorse.
Se a questo assommiamo alcune difficolta' anche in fase di attacco, l'analisi della sconfitta di
stasera e' praticamente completata.
Il primo set vede una buona partenza delle nostre avversarie ma la Nottolini riesce comunque a
mantenersi in partita, giocando punto su punto, senza, pero', arrivare mai al sorpasso, fino al 23/25
finale.
Nel secondo parziale riusciamo a portarci in vantaggio fino al 14/8, momento in cui, invece di
infliggere il colpo definitivo alle avversarie, molliamo la presa, permettendo il recupero ed il
sorpasso del Versilia che riesce, mettendo in mostra grande difesa e compattezza, ad aggiudicarsi
anche la seconda frazione.
Il terzo set ha poca storia, riusciamo anche in questo caso a portarci in netto vantaggio, ma questa
volta non permettiamo il recupero alle avversarie ma allunghiamo in modo deciso vincendo
nettamente il parziale.
L'approccio al quarto set, invece, e' quanto di piu' negativo potevamo aspettarci ed infatti ci
troviamo sotto, da subito, fino ad arrivare al 10/18, svantaggio che diventa per noi incolmabile e che
permette al Versilia di aggiudicarsi cosi' set ed incontro.
Sapevamo, obiettivamente, che prima o poi la prima sconfitta sarebbe arrivata, e, pur avendo
sperato di non subirla proprio questa sera, ne dobbiamo prendere atto con serenita' e lucidita' e con
la consapevolezza che deve servirci come stimolo per affrontare la nuova dura battaglia sportiva
che ci aspetta sabato prossimo a S.Maria a Colle, con l'ennesimo infuocato derby contro il System
Volley. 
Tabellini:
Bertini 22, Lenzi 7, Lucchesi 9, Pagni 13, Masini 10, Sbrana S. e L., De Cicco, Pollacchi n.e,
Marchettti n.e., Frangioni n.e.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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 serie c
scritto da troy il 22-11-2009
doveva capitare, lo strano e' che non fosse gia' capitato prima.
il contrario del lucca volley. si ritroveranno tutte e due a meta' classifica senza infamia e senza lode
						
		
Finalmente
scritto da Arrabbiato il 22-11-2009
Finalmente e' arrivata la prima sconfitta,e' cominciato il declino che vi portera' alla retrocessione
piano piano la giustizia comincia a funzionare sono molto contento brutti culoni.
						
		
Partita
scritto da SKV il 22-11-2009
Partita discreta quella di ieri sera anche se sinceramente mi aspettavo qualcosina di piu' sul piano
della qualita' del gioco, ma si sa, i derby son derby e quando si giocano c'e' sempre qualche
tensione in piu'. Devo pero' ribadire i miei complimenti al Versilia che non credevo cosi' forte e che a
questo punto rappresenta la vera (per me) sorpresa del campionato. Per la Nottolini nulla di grave
ovviamente e nulla che infici l'ottimo campionato per ora disputato. Interessante ora il prossimo
derby tra due squadre potenzialmente molto simili. Bene (per la pallavolo) l'ottimo e numerosa
cornice di pubblico.
						
		
Niente di grave
scritto da Tifoso il 22-11-2009
Peccato,complimenti al Versilia,ma per noi niente di grave,l'importante e' ritrovare la freschezza che
avevamo visto fino ad ora e recuperare il nostro capitano che attraversa un momento difficile.Le
partite sono tante e sicuramente saprete dare ancora gioie a tutti noi.Complimenti per la
presentazione delle squadre svoltasi in una cornice veramente simpatica.
						
		
News
scritto da Cacciatore di scoup il 22-11-2009
Ho visto il derby.Il Versilia ha meritatamente vinto mettendo in mostra determinazione e volitivita'.La
Nottolini comunque non ha demeritato e se non avesse perso il secondo set in cui era ampiamente
in vantaggio forse saremo a parlare di tutt'altra cosa.Ho visto squadre toniche ben allenate e capaci
di ottime giocate forse alla nottolini sono mancati i punti di Lenzi irriconoscibile.Grande merito
comunque al Versilia che meritatamente occupa il primo posto solitario in classifica.La Nottolini
sapra' riprendersi aggrappandosi alle sue giovani e a Pagni e Bertini anche questa sera
ottime.Torna a sorridere il Lucca Volley che vince una partita importante per non perdere
definitivamente il contatto con le prime.La partita non e' stata bella ma a caval donato non si guarda
in bocca.Il Sistem va a Grosseto per vincere anche se il loquacissimo dirigente anche ieri presente
e' sempre meno loquace e anzi minimizza.Una nota, ho avuto mandato dalla Lipu di annotare i gufi
presenti a Capannori e devo dire che mi non mi e' bastata ne' la penna ne' la carta.10 e lode al
numerosissimo pubblico sportivo e forse anche competente (si fa per dire).Forse a Lucca qualcosa
inizia a muoversi.Dimenticavo Berti 10 e Becheroni 10 perche' hanno dimostrato che con poco si
puo' fare tanto.
						
		
era nell'aria
scritto da AL il 22-11-2009
A forza di dire che la squadra lotta per non retrocedere era logico che non reggesse al primo
scontro per essere primi.

						



		
Hai ripreso fiato
scritto da Umilta' il 22-11-2009
Accidenti TROI, hai ripreso fiato...???? lo scorso campionato quando stavi per retrocedere te ne
stavi in silenzio,(a crear eventi....)adesso devi fare molta attenzione perche' dal pulpito dove sei
salita/o se tu cadessi ti faresti molto, molto male.
P.S. Per la tua umilta',AUGURI di un buon proseguo di campionato. 
						
		
c'ero anch'io
scritto da ringhio55 il 22-11-2009
oh cacciatore di scoup una volta tanto concordo con quello che hai scritto ! Sara' la vecchiaia .... ieri
ho visto una partita contratta , ma interessante, sicuramente il Versilia aveva di fronte una squadra
tosta, complimenti alle vincitrici e alle sconfitte. Una cornice di pubblico numerosa ma quello che e'
importante sportiva come ultimamente non se ne vedono molte ed era piacevole stare sulle
gradinate. Conoscevo le gemelle Sbrana di nome, veramente brave.
						
		
W la pallavolo
scritto da w la pallavolo il 22-11-2009
C'era molta gente e tra loro un po' nascosto c'ero anch'io venuto a Capannori per godere dello
spettacolo di due squadre lucchesi che si battevano per il primato.La partita mi e' piaciuta e devo
dire che i molti commenti che volevano la Nottolini retrocessa all'inizio del campionato mi sono
sembrati assai azzardati.Ho visto una squadra con molti volti nuovi di qualita' ragazze che hanno
saputo giocare davanti a tanto pubblico in maniera spigliata e bella.L'unica che conoscevo era
Giamaica giocatrice di lungo corso che pero',mi dicono fosse influenzata,ha giocato malino,tutte le
altre o quasi tutte erano perfette sconosciute che da questa sera lo saranno un po' meno visto lo
spettacolo che ci hanno offerto.Bravi sia il Versilia che la Nottolini e sopratutto brave le due tifoserie
corrette e sportive.Questo e' il volley che vogliamo.
						
		
the situation in Lucchesia
scritto da the lonely crawfish il 23-11-2009
Versilia:Super - classifica da incorniciare.
Nottolini:Ottimo- una sconfitta non scalfisce quanto fatto di buono
System e Lucca V.-buono,ma certo tre,tre, quattro mai.

UPL: ottimo-rimane agganciata alla prima
Jenco:scarso: l'ha superata anche il maiale
Valdiserchio,Garfagnana:insufficienti- una si',tre no,non basta.
Discobolo:6 politico di incoraggiamento.Forza,l'ultimo vagone si diverte solo in un trenino gay.
						
		
allora avevo ragione!
scritto da vi ricordate di me? il 23-11-2009
il vostro capitano gioca male e voi perdete.
						
		
Allora avevo ragione.
scritto da Sole il 23-11-2009
Accidenti, acuta e ficcante la tua analisi...hai mica studiato a Oxford?  
						
		
ci riprenderemo !!!!
scritto da un tifoso nottolino il 23-11-2009
Il nostro capitano non gioca male,non stava bene,ma si riprendera',forza Jami per riprendere la
strada percorsa fino ad ora



Abbiamo perso una battaglia ma non la guerra.
						
		
Commento alla situazione
scritto da Osservatore attento il 23-11-2009
Un modo alquanto strano di fare il punto della situazione almeno per quanto riguarda la serie D. La
Valdiserchio ha vinto 2 gare su 6 quindi 1 si e 2 no, sicuramente non basta lo stesso ma a oggi
sarebbe salva e considerando il calendario che ha avuto io il 6 almeno fino a questo punto lo darei.
Curioso il 6 politico al Discobolo che ha formato una squadra molto dispendiosa che puntava forse
ai play-off e ha vinto una gara su 6. Per la C posso essere abbastanza d'accordo anche se io direi
che la classifica e' molto corta e aperta a tutte le soluzioni. Si fa tanto per chiacchierare.
						
		
pit49
scritto da pit49 il 24-11-2009
Bravo il versilia ma il cammino e' ancora molto lungo il bello per il versilia sta per arrivare ancora
una settimana facile poi GARDENIA e CARMIGNANO ....................
						
		
x pit 49
scritto da ringhio 55 il 24-11-2009
anche la scorsa settimana era facile ? Sicuramente sara' sempre piu' difficile e mi raccomando
pittino perche' io al tuo appoggio ci tengo, visto come ci azzecchi sempre bye bye
						
		
Per vi ricordate di me
scritto da Sportivo il 24-11-2009
Abbiamo perso perche' il Versilia e' stato superiore alla nostra squadra e sottolineo squadra di cui fa
parte anche Giamaica che e' una giocatrice come tante altre.Non abbiamo mai pensato che una
sola giocatrice possa farci perdere o vincere,ma abbiamo notato che in questa occasione l'apporto
di Giamaica e' stato molto al di sotto del suo standard normale, cosa che sicuramente ci ha
notevolmente penalizzato visto il gran numero di palloni che normalmente attacca o comunque
tocca.Siamo anche certi che il nostro capitano fara' presto dimenticare questa sua battuta di arresto
e tornera' a fornire alla squadra e sottolineo squadra il suo importante  contributo.
						
		
Per the lonely crawfish
scritto da Ghigo il 24-11-2009
Nella tua classifica metterei anche

The lonely crawfish = pessimo
						
		
ola ghigo
scritto da el  pessimo gambaro solitario il 25-11-2009
me gusta "pessimo"
						
		



sponsor
		

sice

http://http://www.sicetelecom.it/


Continua la marcia della nostra squadra.
22-11-2009 - Serie D
		
21/11/09 - 4° giornata
SPV Volley - Nottolini 0-3 (16/25 22/25 15/25)  

Continua la marcia vittoriosa della nostra compagine di 1a divisione che ottiene una netta
affermazione anche a Torre del lago contro la squadra dell'SPV.
Da annotare che Mister Landi, per la forzata assenza di Chiara Gradi, ha avuto a disposizione
Simona Genovesi, che e' tornata a vestire ancora una volta la maglia della Nottolini, schierata come
libero con Barsetti al palleggio, Baroni da opposto, Giorgi e Ragghianti centrali, Vujko, Bertolucci e
Pollastrini come bande. 
La Nottolini condivide la testa della classifica, a punteggio pieno, con la compagine del Barga.
Il prossimo turno prevede uno scontro che richiama e fa proseguire la sfida di serie C, infatti, sabato
28/11 alle 21.00 a Marzocchino, la nostra compagine e' chiamata ad affrontare un difficile match
contro la forte compagine del Versilia.

				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

prima divisione
scritto da SKV il 22-11-2009
Che mi dite di questo campionato? Mi pare (ho visto un paio di partite, ma sentito varie opinioni di
tecnici) che tutto sommato si giochino partite di buon livello con squadre ben preparate. E' vero che
in D ben tre lucchesi su cinque sono sul fondo della classifica, proprio con le ultime due promosse
dalla prima, ma e' altrettanto vero che giocatrici che l'anno scorso erano in prima divisione sono
andate a completare gli organici di Nottolini e Versilia che sono in cima al campionato di C. per
quest'anno le squadre accreditate sono Nottolini, Barga, Fratres, Olympic e il solito Versilia. Il
Nottolini anche in prima ha costruito molto sapientemente la squadra con giovani volenterose e
atlete di provata esperienza, poi ha provveduto a rinforzare il Fratres e l'Olympic, quest'ultimo e'
partito male ma potenzialmente e' la piu' forte, il Versilia e' sempre una garanzia, mentre il Barga e'
cortino come squadra ma pare essere ugualmente molto compatto e forse la meglio allenata. alla
fine credo che mister Landi possa ricominciare a vincere da qui.  
						
		
Concludendo!
scritto da sincerita' il 22-11-2009
La Nottolini come dice SKV ha costruito un gruppo di esperte e di giocincelle ed a queste,
sapientemente, per ampliare anche la rosa attacca alcune ragazze del 95 che oltre a fare
esperienza (anche stando in panchina si fa esperienza perche' la gara si vive emotivamente in
maniera diversa che stare tra il pubblico) in certi frangenti dei set subentrano e fanno le loro prime
apparizioni. Questo secondo parere mio e' gestire le cose con oculatezza senza mandare le giovani
a fare figuracce o prendere sempre dei 3 a 0!  
						
		
veramente...
scritto da Ironico il 22-11-2009
veramente il Nottolini ha rinforzato molto l'Olympic, non il Fratres... e visto il risultato di ieri fra le due
squadre, e soprattutto sentito qualche commento, il Fratres sembra piu' forte. Comunque
quest'anno sembra un bel campionato, diverse squadre interessanti e ben preparate che se la
giocheranno fino in fondo. 
						
		
opinione
scritto da Osservatore il 22-11-2009
Ho visto diverse squadre e credo che il campionato sia come gli altri anni anzi forse di livello un po'
piu' basso nell'alta classifica. Credo che il Barga non avra' avversari, ha dalla sua maggior
allenamento, un gruppo molto affiatato anche se un po' preciso per una Stagione e, cosa da non
sottovalutare, 2 Stagioni fatte nei primi posti di questo campionato. 
						
		
Prima pronostici
scritto da camelia il 23-11-2009
Non sono del tutto d'accordo con osservatore, credo che il campionato rimarra' incerto fino alla fine
e si risolvera' nelle ultime partite. Il livello complessivo e' buono, forse e' leggermente sceso tra le
prime, l'anno scoro nelle squadre di testa era ottimo, ma salito tra le seconde file, esempio cnl, oasi-
jenco, se vogliamo olympic. Le squadre che si giocheranno la vittoria sono quelle citate, ma io vedo
benissimo il versilia in volata con la nottolini. Il Barga e' ottima squadra che mi dicono lavori molto e
bene in palestra, ma essere corti per vincere un campionato e' un handicap troppo grave.
						
		
Commenti!
scritto da Esterefatto! il 23-11-2009
Leggo i vostri commenti e tutti, ma proprio tutti, mi date la Nottolini come una delle papabili a
vincere questo campionato.



Mi ricordo, e non ricordo male, di aver letto che la Nottolini aveva perso buona parte delle giocatrici
che componevano il gruppo dello scorso anno o meglio che erano migrate presso altra societa' e
non le era rimasto che le panchinare! cosa che in un intervento precedente al mio viene confermata
non mi ricordo da chi! Ma allora da chi sono state rimpiazzate?  
						
		
per esterefatto
scritto da Camelia il 23-11-2009
Qualcuna e' passata in prima squadra e qualcuna e' migrata senza grossa fortuna per ora, pero'
sicuramente e' rimasta la piu' forte (almeno per la prima divisione)e' arrivato da CNL un
palleggiatore forse meno forte, ma piu' alto, e' scesa dalla C un'altra giocatrice di esperienza che ha
sempre giocato in categoria superiore, insomma la squadra si e' equilibrata, il Landi ci mette il suo e
quindi la squadra come l'anno scorso e' competitiva per la categoria. 
						
		
opinione
scritto da Pallavolista il 23-11-2009
Un po' curioso dire che il Barga e' troppo preciso per una Stagione e dare per favorite Nottolini e
Versilia quando la prima ha un gruppo di 8 giocatrici valide per la categoria piu' giovani under 16 a
cui far fare un po' di esperienza e l'altra e' impegnata in piu' fronti con le stesse giocatrici. Io penso
che il campionato lo vincera' il Barga anche se Nottolini e Versilia, ma aggiungerei anche il Frates,
faranno di tutto per renderle dura la vita. Non credo molto nell'Olimpic anche se ha le giocatrici non
ha l'allenatore soprattutto ora che non c'e' piu' nemmeno il Natali, sono d'acordo con chi dice che
non basta mettere insieme un gruppo di buone giocatrici per la categoria per vincere. Sul livello del
campionato tutti gli anni ci si interroga se sia meglio o peggio se sia alto o basso, io penso che se
cala il livello delle serie superiori vedo abbastanza difficile che cresca quello della prima divisione
ma forse mi sbaglio.
						
		
Barga
scritto da lucchese il 23-11-2009
Anch'io penso che in fondo vincera' il Barga, se avra' la fortuna di non incappare in infortuni o
influenze varie, vista la panchina corta...
Sabato ho visto Fratres-Olympic: la prima si e' rivelata una squadra solida, completa ed efficace in
tutti i ruoli. Ha giocato bene, mi hanno detto molto meglio che con la Nottolini, il terzo set perso solo
per cambi un po' infelici, ma superiorita' netta nei confronti dell'Olympic, data per molti tra le
favorite, che purtroppo mi ha deluso parecchio. Ma ha tutto il tempo per rifarsi, basta che inizi subito
pero'...
Non ho ancora avuto la possibilita' di vedere il Versilia, quindi non mi esprimo piu' di tanto, e perche'
finora ha giocato con squadre di livello inferiore, ma gia' da sabato vedremo di che pasta e' fatto...
						
		
Pronostici
scritto da Roberto Funai il 23-11-2009
Gufare va bene ......... ma non esageriamo ...... !!!:) :) :) (e' una battuta)
						
		
Giorgi Samantha!
scritto da Lammarotto il 23-11-2009
Ma nessuno ha messo in risalto il ruolo che svolge nella Nottolini la Giorgi Samantha. Brava in
ricezione e difesa altrettanto valida in attacco. In piu' Nottoliana nel sangue in quanto nata li' arrivata
fino alla B2 sempre con la stessa maglia poi migrata in altre societa' ma visto che il sangue e'
nottoliano sta dando un apporto non da poco alla causa! Ce ne fossero!
						
		
Ecco chi era
scritto da Camelia il 23-11-2009
Si ecco chi era l'altra forte, l'avevo gia' vista infatti, e magari giocato contro con altre maglie, ma non



mi ricordavo il nome. Facendo i nomi allora chi in prima divisione puo' vantare Vujko, Baroni, Giorgi
come esperienza di gioco e come esperienza in categorie superiori? A voi la risposta...dopo non
dovrebbe essere difficile scegliere la squadra piu' completa e quindi favorita.
						
		
mix
scritto da very.versilia il 23-11-2009
Nei precedenti interventi, Area Nottolini, sembra di capire  che il mix  tra giovani ed esperte non e'
poi cosi' tanto mix. 
Mi piacerebbe conoscere l'eta' media del sestetto titolare della societa' di Capannori.
Nel Versilia e' formato da tre '92  e  tre 93. Ricordo che il resto della rosa e' composto da: uno,
classe 92; due, classe 93; due, classe 94; uno, classe 95
Leggo di persone che hanno giocato sistematicamente in B2 o in C. Ma nel referto quante
ragazzine hanno giocato al loro posto?

						
		
Ad ognuno il suo
scritto da Alepar il 23-11-2009
Vedi caro Very ognuno imposta le squadre come meglio crede e sopratutto come meglio puo'.
Comunque tanto per fare dei numeri, la Nottolini quest'anno ha portato un '91 ed un '90 della 1
divisione in prima squadra e le fa giocare, come le altre 2 /'91 e 4/ '90 e fa un totale di 3 /'91 e 5 /'90.
Avendo lasciato libere le altre ragazze del '90 (3) e '91 (2) di scegliere il proprio percorso, e' chiaro
che in 1a divisione abbiamo dovuto rimpostare la squadra mantenendo in formazione 1 /'93, 2 /'92
con 2 /'90, 1 /'88 ed un paio di atlete piu' esperte, completate da alcune '95.
Non mi sembra male e sopratutto, anche se ci ho perso tempo, non ci interessa fare la gara a che
ha piu' giovani in squadra. 
E qui mi fermo perche' non mi permetto di fare considerazioni sulle scelte, che potrebbero essere
anche criticabili, di altre Societa'.
						
		
dimenticanza
scritto da Lucchese doc il 24-11-2009
L'Autorevole signor Pardini nella fretta di elencare date e nomi si deve essere dimenticato di
elencare tutte le Societa' dalle quali hanno prelevato la maggior parte delle ragazze citate. Credo
che avrebbe fatto molto prima ad elencare quante giocatrici sono uscite proprio dal vivaio Nottolini
negli ultimi 56 anni.
						
		
Per lucchese
scritto da Lucchese doc: il 24-11-2009
Se ti guardi in giro non c'e' societa' a Lucca ma anche oltre il monte, qui non tutte ma alcune, che
non abbiano ragazze nate nel vivaio Nottolini. Nel Versilia di C almeno una c'e', nel Fratres di prima
divisione 2, nel Discobolo di D almeno 2. I nomi cercateli! Poi ne ritroviamo 2 anche nel pisano! Su
Lucca la lista sarebbe troppo lunga e correrei il rischio di dimenticarmene qualcuna. 
						
		
dimenticanza
scritto da Sole il 24-11-2009
si,lucchese doc ha dimenticato di essere un po' labile di memoria, ma considerando il titolo del suo
intervento non poteva essere in altro modo.
Ci sono persone che per astio non riescono a non scrivere delle bischerate.....
						
		
dimenticanza
scritto da Sole il 24-11-2009
Dimenticavo, a proposito di bischerate, leggo sull'intervento di Lucchese doc "nell'elencare date e
NOMI"... posa il boccione lucchese,ma dove l'hai letti i nomi....ha! ha! ha!



						
		
Mah...
scritto da x lucchese doc il 24-11-2009
Ma che c'entra la tua risposta al mio intervento, hanno detto bene... posa il boccione!!!
Comunque non capisco proprio neanche le tue risposte agli altri interventi... posali tutti e due!!!
						
		
x lucchese doc
scritto da lucchese il 24-11-2009
scusate, l'intervento precedente e' mio, l'effetto boccione mi ha contagiato...

						
		
Per i lucchesi doc o almeno per uno.
scritto da Sole il 24-11-2009
Forse se imparaste ad usare in modo corretto i nickname ed a leggere con attenzione il riferimento
ai titoli dei commenti precedenti potreste evitare di scrivere sciocchezze e non capire di cosa si sta
parlando. 
						
		
X Lucchese doc.
scritto da Lucchese doc. (quello vedro) il 24-11-2009
Mi sono dimenticato di una certa ragazza che e' a Roma al club Italia!
Come diceva un allenatore lucchese se ci sono societa' che fanno giocatrici, poi ne gode tutto il
movimento e quindi anche le altre societa'! Non sara' mica per quello che la Nottolini si e' ribeccata
il marchio di qualita' settore giovanile? Forse qualcuno pensa che basti chiederlo!
						
		
x Sole
scritto da lucchese il 24-11-2009
nel mio ultimo intervento avevo sbagliato io i campi, ma lucchese doc ha dato una risposta a me
che non c'entrava niente con quello che avevo detto io... 
						
		
vivai
scritto da lucchese il 24-11-2009
Di vivai buoni nella nostra provincia ce ne sono diversi, su tutti Jenco (vincitore di molti titoli
provinciali), Versilia (idem) e Nottolini.
Pensi, caro lucchese doc, che le altre due societa' sono da meno???? Pensi che, se lo avessero
richiesto, non l'avrebbero ottenuto???
Levati il paraocchi, che e' meglio, e sii piu' obbiettivo!!!
In tutte le squadre non giovanili, e' normale che ci siano atlete che sono nate in societa' diverse...
all'Olympic molte del Nottolini, al Fratres non so quali siano provenienti dal Nottolini, ma ne ho
riconosciute due della Jenco, una dell'Olympic, una l'anno scorso era al System... al Discobolo di
serie D, che tu citi, mezza squadra e' del vivaio Jenco, quindi...!!!!!!!!!!! 
						
		
per la precisione
scritto da sorpreso il 24-11-2009
Nel Versilia gioca e alla grande Pellegrini Sara arrivata cinque anni fa dal Ponte a Moriano dopo
aver fatto un po' di giovanile nel Nottolini bene allenata da quel Silvio Bianchi di cui da quelle parti 
mi sembra si sparli in troppe occasioni. Il suo a chi va.
Poi un po' di diaspora c'e' dappertutto : due ex Versilia sono alla Jenco, due sono al Fratres , un
paio al Discobolo ecc.
Se la 1° div. non la dovesse vincere la Nottolini con quell'organico che ha messo in piedi ci sarebbe
veramente da strabuzzare gli occhi, semmai ci si potrebbe chiedere a che gli serve ma ogni societa'
ha le sue strategie che devono essere rispettate.



						
		
Aiutiamo "Sorpreso"
scritto da Amleto il 25-11-2009
A che serve alla Nottolini vincere il campionato di 1^ divisione? Questo e' l'enigma!
						
		
parliano di partite
scritto da Camelia il 25-11-2009
Io riporterei il discorso piu' sul gioco giocato, visto che la questione sui giovanili impostata come
sopra e' assai sterile, chi ha un bacino di utenza piu' grande ha piu' ragazze in palestra e quindi un
certo numero di esuberi che possono dipendere da piu' fattori, comunque cedera' ad altri questi
esuberi. Poi chi ha piu' soldi sara' sempre in grado di prendere (a volte illudere) le giocatrici migliori.
Detto questo salvo qualche eccezione chi e' stato ceduto quest'anno dalla Nottolini altrove sta
facendo un disastro (per ora), il Discobolo in D e' l'esempio piu' eclatante una vera delusione per il
mio amico Max. Uguale l'olynpic. Per ritornare a questo campionato io mi godrei le partite del
prossimo turno, la classicissima (anche in prima) Nottolini-Versilia con l'ex Landi che tentera' la
rivincita e l'insolita Fratres-Barga, scontro tra tecnici emergenti la cui filosofia di gioco e'
diamentralmente opposta.
						
		
brava/o Camelia
scritto da sorpreso il 25-11-2009
Analisi perfetta perche' e' determinante agli effetti reclutamento e quindi selezione fisica ecc il
bacino di utenza che qualcuno ha di 60.000 e altri di 10.000. Quanto alla rivincita del Landi mi
sembra che forse sara' troppo facile prendersela con delle marpione contro le bimbette per giunta
prive di giocatrici determinanti. Nel caso di bimbette contro bimbette, vedi U/!4, mi pare di ricordare
che rivincita non c'e' stata, anzi.
						
		
per sorpreso
scritto da da xy il 25-11-2009
Le bimbette, come le chiami te, sono dell'Under 16 e non 14.
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Fuori dalla Coppa Toscana ma.... a testa alta!
20-11-2009 - Serie C
		
19/11/09 - Coppa Toscana "quarti di finale" gara 2.
Robur Scandicci - Nottolini Capannori 2-3 (21/25 25/21 25/20 26/28 11/15) 

Usciamo sconfitti dal doppio confronto di Coppa Toscana con lo Scandicci ma con la
consapevolezza di aver giocato alla pari con una delle migliori compagini di serie C toscane e con
l'orgoglio di averla battuta, in casa propria, al termine di una accesa sfida durata oltre 2 ore e un
quarto.
La partita e' stata avvincente dal punto di vita agonistico ed emozionale ed e' servita, a Sandro, per
provare vari assetti di squadra, utilizzando quasi tutte le ragazze, e sopratutto per preparaci ad
un'altra dura battaglia, quella di domani sera nell'attesissimo derby contro il Versilia.
Il primo set, in cui abbiamo giocato col sestetto titolare, ha visto lo Scandicci sempre di poco avanti,
ma nel finale, le nostre, con determinazione, riuscivano a raggiungere e superare le avversarie per
chiudere sul 21/25.
La seconda e la terza frazione hanno visto sempre una partenza lanciata delle fiorentine che
conquistavano un vantaggio che gli permetteva di aggiudicarsi i set, pur combattuti, senza troppa
sofferenza.
Da registrare nel secondo set sul 14/8 l'ingresso di Marchetti per Lenzi, e nel terzo, all'inizio, quello
di De Cicco per Pagni e nel finale quello di Pollacchi per Masini.
Nel quarto parziale le variante sul sestetto iniziale sono il cambio di De Cicco per Lucchesi e quello
di Pollacchi per Masini.
L'inizio vede la Nottolini allungare perentoriamente sulle fiorentine, ma, sul punteggio di 6/14,
subiamo un ritorno delle nostre avversarie che ci raggiungono sul 14/14. Nel frattempo Marchetti ha
preso il posto di Bertini, ed inoltre, sul 16/18, subisce un infortunio all'occhio destro il nostro libero,
"Rambetti", che non potra' piu' rientrare.
Si arriva comunque al 24 pari e, con molta lucidita' e determinazione, riusciamo a chiudere il
parziale a nostro favore, alla seconda palla set, sul 26/28.
Nel tie-break Sandro schiera Marchetti, Pollacchi, Lenzi, De Cicco, Sara Sbrana, Pagni e Bertini
(libero), brava Rita anche in questo frangente.
Set equilibrato e lottato, si arriva al cambio di campo con lo Scandicci in vantaggio per 8/7, ma con
una difesa insuperabile ed un po' di coraggio riusciamo a passare in vantaggio ed a vincere tie-
break e partita.
Da rilevare un arbitraggio molto disattento, come ormai consuetudine, sui falli di palleggio, e le due
alzatrici fiorentine ne hanno commessi, a mio avviso, una discreta quantita'.
Finita l'avventura in Coppa, da cui usciamo sicuramente a testa alta, ritorniamo a concentrarci
esclusivamente sul campionato e da subito, al gravoso impegno casalingo che ci aspetta domani
sera alle 21.00 al Piaggia.
Tabellini:
Bertini 17, Lenzi 12, Lucchesi 3, Pagni 8, Masini 7, Sbrana S. 1, De Cicco 4, Pollacchi 4, Marchetti
8, Sbarana L., Frangioni n.e.     

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

News
scritto da Cacciatore di scoup il 20-11-2009
Per iniziare un plauso alla Nottolini che ha saputo tenere testa a una "super squadra" vedendo il
punteggio penso sia stata una partita vera.Le fonti mi dicono di Bertini schierata come libero e'
proprio vero che alla creativita' non c'e' limite.UPL voci vocine e vocione mi dicono che l'accordo
inizia a mostrare i limiti che avevo sempre pensato e nonostante il buon lavoro di Del gratta e
Lapucci,parlare con i sordi e' quasi impossibile.Penso che mai come ora valga il vecchio detto :"chi
fa da se' fa per tre".Dal mare mi danno un Versilia motivatissimo e in grande forma pronto a fare un
solo boccone della Nottolini vedremo.....Dal Sistem bocche cucite,almeno con me,forse c'e' stato
una romanzina al superloquace,perche' mi risponde quasi a monosillabi..valli a
capire.Baroni,Becheroni,Del Vecchio,  Gradi,Pardini Fabbri sono cattivi perche'vogliono impedire a
tutti di vedere il calendario di Veridiana che potrebbe portare un po' di gioia in questo mondo grigio
e serioso.
						
		
pit49
scritto da pit49 il 20-11-2009
BUON DERBY A NOTTOLINI E VERSILIA..........  
						
		
COMPLIMENTI LO STESSO BIMBE
scritto da VA BENE COSI' il 20-11-2009
Complimenti, peccato dover essere usciti cosi'. Forse ci dovevamo credere di piu' nella partita di
andata. E' rimasto il Lucca Volley e se eravamo andati noi in finale forse qualche possibilita' di
portare la coppa a Lucca ci poteva anche stare.
						
		
la coppa a lucca...
scritto da bah... il 20-11-2009
qualcuno ce la puo' sempre portare visto che il Lucca volley e' ancora in corsa!!
						
		
la coppa a Lucca
scritto da the lonely crawfish il 20-11-2009
Se qualcuno si fruga in tasca,cosa assai rara in Lucchesia,
e va' a Gombitelli,porta a Lucca la coppa,due salami,una diecina
di salsicce e un po' di soppressata
						
		
forza versilia
scritto da amatore il 20-11-2009
versilia 3 nottolini 0
						
		
per amatore
scritto da un tifoso il 20-11-2009
Forse sara' Nottolini 0 Versilia 3 visto che noi giochiamo in casa,comunque il ritorno al dila' del
monte  potrebbe essere anche amaro, sempre dal punto di vista sportivo.
						
		
Enigma!
scritto da Amleto il 21-11-2009
Sara' un vantaggio o uno svantaggio per Nottolini aver giocato la partita di Coppa (tra l'altro molto
tirata) solo giovedi'?
						



		
Libero Sbrana
scritto da Informato il 21-11-2009
Peccato che il derby perda una delle sue protagoniste,infatti mi dicono che il libero Sbrana a causa
dell'infortunio non sara' della partita.Al suo posto giochera'Rita  Bertini che e' stata utilizzata a
Scandicci in quel ruolo.Brutta tegola per la Nottolini,ma niente e' perduto.
						
		
Occasione
scritto da Mediavalle il 21-11-2009
Allora stasera avremo l'occasione di vedere all'opera la ns compaesana Marchetti, vai Francesca
fatti valere
						
		
Marchetti
scritto da Pallavolista il 21-11-2009
Caro Mediavalle Marchetti mi risulta che ha gia' giocato a Scandicci e mi dicono con netti
miglioramenti .
						
		
Ovvio
scritto da Mediavalle il 21-11-2009
Mi sembra ovvio che se la Bertini a Scandicci ha fatto il libero la Marchetti ha giocato ma se leggi
attentamente quello che ho scritto: avremo l'occasione di vedere giocare, cioe' coloro che non
erano a Scandicci come il sottoscritto la potranno vedere, non era una polemica ne tantomeno
difficile da capire.
						
		
Scusate!
scritto da Albe 16 il 21-11-2009
Scusate se in casa Nottolini facciamo un po' come ci pare! Senza dubbio non prendiamo
insegnamenti da quelli della Mediavalle! Chi ha orecchi intenda! 
						
		
coda di paglia
scritto da Mediavalle il 21-11-2009
In casa Nottolini avete tutto il diritto di fare come volete e fate bene a non prendere insegnamenti
non solo dalla Mediavalle ma da nessun'altro. Dovete pero' ammettere che avete un po' la coda di
paglia visto che vedete polemiche anche dove non sono
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Netta vittoria per la nostra under 16.
17-11-2009 - Under 16
		
16/11/09 - Under 16 girone D
Nottolini - Oasi 3-0  (25/15 25/17 25/17) 

E' arrivata finalmente la prima vittoria per la nostra squadra under 16 che, finito il girone di
eccellenza, dove ha incontrato formazioni attualmente piu' competitive, e messa a confronto con le
altre compagini provinciali potra' sicuramente ottenere qualche buon risultato.
La partita di ieri sera, dal punto di vista tecnico, non e' stata eccelsa, ma l'importante per la nostra
squadra era ritrovare il gusto della vittoria e la gioia dei tre punti conquistati.
La nostra squadra ha sempre controllato il gioco ed il risultato vincendo in scioltezza tutti e tre i set
giocati.
Sandro Landi, che sta svolgendo un lavoro importante e futuribile con questo gruppo, ha schierato
tutte le ragazze a disposizione.
Il prossimo turno vedra' la nostra compagine affrontare, nel derby stracittadino, a San Leonardo in
Treponzio, domenica 22/11 alle 15.30, la formazione del Capannori.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



sponsor
		

sice

http://http://www.sicetelecom.it/


Ottimo inizio della nostra under 14
15-11-2009 - Under 14
		
15/11/09 - Under 14 girone A
Lucca Volley - Nottolini 0-3 (20/25 17/25 16/25)

Ottimo inizio di campionato per le nostre bimbe under 14, allenate da Becheroni ma questa mattina
guidate dalla "Coppia terribile" Saettoni/Del Vecchio, che hanno esordito sconfiggendo nettamente,
alla palestra ITIS, le pari eta' del Lucca Volley.
Le nostre hanno mostrato un'ottima compattezza difensiva ed un incisivo fondamentale di battuta
che hanno messo in difficolta' la pur valida formazione avversaria.
Elena ed Eleonora hanno schierato buona parte delle bimbe a disposizione.
La cronaca ha visto un certo equilibrio nella prima parte di tutti e tre i set ma poi la nostra
formazione allungava per aggiudicarsi in scioltezza tutti i parziali.
Il prossimo impegno vedra' le nostre affrontare, nel derby stracittadino, la compagine del Capannori,
sabato 21/11 alle 17.30 al Piaggia.

				
		
Fonte: Segretria
				
		



Commenti

per  essere  onesti 
scritto da precisa il 15-11-2009
Il '96 per la precisione e' allenato dal Landi (6 bimbe)e le '97 sono allenate dal Becheroni... 

						
		
x per essere precisa
scritto da xy il 15-11-2009
Concordo. A ognuno il suo.
						
		
Meriti
scritto da Osservatore il 15-11-2009
In questa Societa' i meriti sono sempre di una persona sola mentre i demeriti se li dividono gli altri.
Per questo motivo avete perso fior di allenatori e anche il Landi ci stara' pochino
						
		
Evidentemente
scritto da Nottoliano il 16-11-2009
Evidentemente ti "rode" qualcosa! Fior di allenatori persi se me ne dici uno!
						
		
rettifico
scritto da Nottoliano il 16-11-2009
Un'allenatrice l'abbiamo persa ed e' la Genovesi Simona ma per motivi di lavoro. 
						
		
Cretinate
scritto da Alessandro Pardini il 16-11-2009
la polemica emersa e' cretina e gratuita.
E' chiaro che l'articolo si riferisce all'allenatore responsabile del gruppo che e' Becheroni.
Non esistono altre motivazioni.

						
		
Fate come loro
scritto da Genitore Pantera il 16-11-2009
chiudete anche voi il forum! 
						
		
complimenti
scritto da Osservatore il 16-11-2009
Complimenti a Nottoliniano per la considerazione che ha delle persone che hanno prestato la loro
opera tecnica presso la vostra Societa', forse non saranno stati tutti fior di allenatori ma nemmeno
tutti da buttare.
A me questa uscita e' sembrata come le tante sparate del nostro Presidente del Consiglio che poi
puntualmente qualcuno corregge o smentisce e non una cosi evidente informazione su chi ha la
responsabilita' del gruppo
						
		
a genitore pantera
scritto da lucchese il 17-11-2009
certo avete aperto il sito ieri e gia' lo chiudete? questo dice molto sulla situazione che state vivendo.
Non ci volevo credere ma il tuo intervento ce lo conferma. Proprio vere che non sapete reggere a
nessun tipo di provocazione, meglio chiudervi nel vostro mondo cosi' potete raccontarvela come vi



pare . 
						
		
Leggi meglio Lucchese !!
scritto da Borg il 17-11-2009
Caro signor Lucchese il sito non e' stato chiuso perche' tmiamo critiche o polemiche di cui
francamente mi pare che il mondo del volley lucchese ne trabocca a mani piene,con effetti,
consentimi, non proprio positivi come ricaduta sia sugli addetti ai lavori sia sulle famiglie sia sulle
giocatrici.Inoltre la nostra e' stata una scelta societaria in quanto su questo forum e' stato diffamato
in modo anonimo un nostro tecnico l'anno scorso costringendolo a dimissioni anticipate.Poi ti
informo che se una persona qualsiasi insulta offende e diffama tramite la polizia postale si risale sia
all'autore sia al gestore, il quale e' sottoposto , anche se non autore materiale ad antipatiche
perquisizioni ed indagini. Quindi se vuoi fare beghe e polemiche sei liberissimo di farle dove credi
ma non a casa nostra.
						
		
Ulteriore precisazioni
scritto da Borg webmaster Pantera il 17-11-2009
Prima nella fretta di rispondere mi son scordato di dire che il sito non e' chiuso e' il forum che e'
chiuso.Per tutti coloro che volessero interagire con noi lo potranno fare soltanto i nuovi account di
posta prossimamente attivi dove potranno essere esaudite tutte le richieste e perche' no fare due
chiacchere ma non in anonimato.Per il resto vale cio' che ho detto precedentemente.Buon
campionato a tutti.
						
		
No all'anonimato
scritto da gb11 il 18-11-2009
Penso che si possa tranquillamente fare un forum abolendo l'anonimato, mentre per l'allergia alle
critiche non c'e' rimedio... 
						
		
hai ragione gb11
scritto da connors il 18-11-2009
hai proprio ragione giacomo, oggi avevo scritto con mc enroe ma evidentente sono stato tagliato :
non tutti i tennisti piacciono allo stesso modo. Oguno cerca di mettersi in mostra con i metodi che
puo' permettersi e molti sono veramente puerili. La pantera viene a scrivere qui, stesse sul suo sito,
qualche problema dovra' averlo se non possono permettersi di tenere un forum 
						
		
svelato l'arcano!
scritto da Panatta il 20-11-2009
Se andate a leggere sui provvedimenti disciplinari del G.U. del C.P. forse capite! Non sara' mica
che quanto viene detto poi non trova riscontro nei comportameti?
						
		
ma che vor di?
scritto da barazzutti il 21-11-2009
 
GU sta per gazzetta ufficile CP sta per contratti pubblici? codice penale? o Panatta dacci modo di
capire, cosa voi noi siamo ignoranti 
						
		
Caro Corrado Barazzutti ovviamente
scritto da Panatta il 21-11-2009
Non occorreva che tu lo dimostrassi chiaramente lo sapevamo gia' che dei tre eri il meno
talentuoso, eri considerato il pallettaro insomma un "mulo". G.U. sta per Giudice Unico e C.P.
Comitato Proviciale FIPAV di Lucca. Ora ti puoi divertire a leggere l'ultimo comunicato! Buon
divertimento!



						
		
Nervosetti
scritto da Polemico il 21-11-2009
Incuriosito sono andato a vedere il comunicato citato e sembra che in casa Pantera ci sia un po' di
nervosismo a quanto pare.
Interessante anche quanto scritto sul loro sito dove nel commento alla gara under 14 ne criticano la
formula, non lo sanno che sono le Societa' a votarla? Dove erano quando e' stata approvata?

						
		
Diramazione convocazioni Coppa Davis
scritto da Nicola Pietrangeli il 21-11-2009
Volevo dire ai Signori Panatta e Barazzutti che se continuano a beccarsi sul forum si possono
scordare la convocazione alle finali di Coppa Davis.Sto pensando di dare spazio a Tonino Zugarelli
che sara' un po' piu' briao di voi ma almeno gioa e sta zitto.
						
		
W il tennis...
scritto da gb11 il 21-11-2009
ahahahahahha, gli ultimi "scambi" sono divertentissimi, finalmente! Vorra' mica dire che noi
pallavolisti siamo peggio dei tennisti...
						
		
Per capitano non giocatore!
scritto da Panatta il 22-11-2009
Prendo atto della tirata d'orecchie e mi cheto! Ma per favore Zugarelli no altrimenti quando la
vinciamo da Coppa Devis!
						
		
 e a me?
scritto da cane' il 22-11-2009
ohhh ma a me? io che ero l'astro nascente del tennis italiano anche se alto quanto il vichi non mi
considerate neppure?
Bravo adriano , il CP del GU a iniezione diretta con intercooler e' significativo.
Ma in quale partita hanno fatto cosi' tanto casino?
Certo che veder coinvolti genitori dirigenti e atlete non da la sensazione di grande spirito sportivo.   
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Una vittoria preziosa ottenuta col cuore.
15-11-2009 - Serie C
		
14/11/09 - Serie C girone A / 5a giornata
Libertas Rosignano - Nottolini Capannori 1-3 (23/25 25/16 24/26 19/25) 

Una vittoria preziosa, conquistata con il cuore, al termine di una prestazione che ci ha visto giocare
una pallavolo al di sotto delle nostre possibilita', macchinosa e poco determinata e proprio per
questo i tre punti guadagnati sono ancora piu' importanti.
Una serata dura e difficile che ci ha visto lottare punto su punto contro un buon Rosignano che,
sicuramente, con la propria prestazione ha condizionato in negativo la nostra.
Mi piace essere sempre sincero e devo dire che a meta' del terzo set ho pensato che stasera
potevamo subire la prima sconfitta del campionato, ma qui e' venuto fuori il cuore della squadra
che, se pur in difficolta', e' riuscita a raddrizzare una partita che si stava incanalando in modo per
noi negativo.
Ma veniamo alla cronaca, Sandro schiera Sara e Laura Sbrana, Bertini, Lenzi, Lucchesi, Pagni e la
rientrante Masini, nella foto, positiva la sua prova.
Il primo set vede sempre in vantaggio, se pur con un piccolo margine, il Rosignano, con le nostre
che si avvicinano ma non riescono mai a trovare la giusta determinazione per il sorpasso, cosa che
avviene invece sul finire del parziale quando, con Masini in battuta, riusciamo a superare le
avversarie e ad aggiudicarci una lottatissima prima frazione.
Il secondo set praticamente non ha storia, il Rosignano allunga subito e controlla il risultato fino alla
conclusione, con la nostra compagine che non riesce ad essere incisiva in attacco e subisce
l'aggressivita' delle avversarie.
Dopo la meta' del set Marchetti subentra a Lenzi.
Nel terzo parziale, pur evidenziando la difficolta' gia' detta nell'esprimere la nostra migliore
pallavolo, riusciamo comunque a restare in partita ma la fase finale ci vede sotto sul risultati di
24/21.
A questo punto, un finale thrilling ed incredibile ci vede recuperare il gap e portarci in vantaggio per
chiudere il set, su un errore in attacco delle nostre avversarie, per 24/26.
Praticamente, la conquista del terzo set e il conseguente contraccolpo psicologico subito dalle
ragazze di Rosignano, ci permette di controllare agevolmente la quarta frazione, che vede nel finale
De Cicco rilevare Lucchesi, e chiudere set e partita a nostro favore.
Una serata cominciata con grande difficolta' che si chiude positivamente, con la conquista di tre
punti importantissimi su un campo difficile ed al termine di una lotta dura ed agonisticamente
avvincente.
Adesso una settimana di tempo per preparare il big match, l'atteso  derby con la formazione che
condivide con noi la testa della classifica, quel Versilia che anche questa sera ha vinto nettamente
contro il Vignale Riotoro.
Nel frattempo, giovedi' 19/11, alle 21.15 a Scandicci, ci attende la difficilissima partita di ritorno, per
il secondo turno di Coppa Toscana, contro la Robur, che ci ha sconfitto all'andata per 1 a 3 al
termine di un match molto emozionante.
Tabellino:
Bertini 16, Lenzi 13, Lucchesi 7, Pagni 13, Masini 12, Sbrana Sara e Laura, Marchetti, De Cicco,
Pollacchi n.e., Frangioni n.e. 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		





Commenti

Alla salvezza.......
scritto da Ulisse il 15-11-2009
quanti punti mancano ora? Ci si salva a 30 o 33 punti? Voi che dite?
						
		
Pero'
scritto da Sole il 15-11-2009
Guardando i risultati delle prime giornate e quelli di stasera direi che i complimenti per Nottolini
Versilia e System sono doverosi mentre del Lucca Volley, sconfitto anche a Livorno, che possiamo
dire?
						
		
I nomi non bastano
scritto da MOU il 15-11-2009
I nomi di giocatrici esperte e che sono ritenute forti non bastano a fare una squadra! A vedere i
risultati e tre sconfitte consecutive dal di fuori si puo' pensare che esiste un male oscuro. Prima si
riprenderanno e piu' facilmente riusciranno a salvare la stagione che altrimenti sarebbeun colossale
fallimento! Cecchi, Lapiccirella, Ricci pensateci voi!
						
		
Sabato 21/11
scritto da Io ci saro' il 15-11-2009
A Capannori scontro al vertice NOTTOLINI/VERSILIA. Mi immagino gia' un palazzetto di Capannori
gremito di spettatori. Auguriamoci un bell'incontro in una cornice di pubblico festante che incita la
propria squadra con la massima sportivita' e che vinca il migliore!
						
		
Vi avevo detto.........
scritto da Mi consenta! il 15-11-2009
vi avevo detto che se riuscivate a tornare da Rosignano con un risultato positivo non potevate
essere piu' considerati una meteora. cinque gare cinque vittorie di cui tre in trasferta e due in casa
sono un ottimo viatico. Poi se guardiamo bene anche le trasferte sono state giocate in casa di
squadre che hanno dato filo da torcere anche a quelle squadre che sulla carta si dicono favorite per
la vittoria del campionato. Ora vi aspetta l'esame Versilia e poi ne riparliamo! Come la vita anche
questo campionato e' un esame continuo non ci sono partite facili e quelle difficili ma tutte da
giocare! 
						
		
Retrocessione
scritto da arrabbiato il 15-11-2009
Brutti culoni la fortuna vi aiuta ma fate veramente pena non riuscirete a salvarvi per la gioia di tutta
la provincia vi ripeto fate pena brutti culoni 
						
		
Piacere
scritto da Yelvoraz il 15-11-2009
La domenica mattina e' un vero piacere leggere un commento cosi' armonioso e pieno di sincero
affetto.
Grazie arrabbiato ci fai iniziare la giornata con un sorriso. 
						
		
Grande cuore
scritto da Io C'ero il 15-11-2009
Una vittoria di tutta la squadra ottenuta soffrendo in un campo difficile contro una buona squadra
che ci ha messo veramente in difficolta'.Un po' sotto tono la palleggiatrice ma l'inesperienza e la



gioventu'normalmente si pagano.Brave!!!!!Un saluto anche ad arrabbiato che ogni domenica ci
illumina con la sua stupidita'.
						
		
tranquillita
scritto da baonecci il 15-11-2009
a mio avviso la palleggitrice non si discute ... ci vorrebbe forse un po piu di trnquillita anche da parte
della panchina
						
		
Tre punti d'oro
scritto da Rosignano Nottolini il 15-11-2009
Grande risultato a conferma di un buon momento,la palleggiatrice non si discute,ma a mio avviso
deve mostrare piu' carattere perche' in questa stagione ha la possibilita' di colmare le lacune
evidenziate la scorsa stagione che ne hanno limitato l'impiego.Buona Masini e segnali confortanti
da Pagni.
						
		
Stiamo e siamo  tranquilli .
scritto da Del Vecchio il 15-11-2009
Si vuol vedere la nebbia anche quando non c'e'. abbiamo vinto e le ragazze messo un grande cuore
sapendo e capendo di non arrendersi mai nemmeno su un 24/20, il merito e' averci creduto sino alla
fine e questo piu' dei tre punti,conta molto. Sara e' un buon palleggiatore e diventera' ottimo,
diamogli il tempo di crescere di capire certe cose e lo diventera' qusi sicuramente anche lei come le
altre devono capire che nella pallavolo,ma nello sport in generale per essere un  giocatore un buon
giocatore o ottimo giocatore e' solamente una questione di testa e noi lo sappiamo da Sandro in
primis, ma e stata una nostra e sua scelta averla con noi e guai a chi ce la tocca.
						
		
Sbrana
scritto da S.Ranieri il 15-11-2009
Ho visto una giocatrice molto diversa,migliorata e assai agonista credo che continuando cosi'presto
il lavoro paghera'e la ragazza potra' esprimersi al massimo nel suo nuovo contesto.Anche
caratterialmente mi dicono che sta' progredendo e quindi il cerchio potra' chiudersi.
						
		
pit49
scritto da pit49 il 15-11-2009
Complimenti alla NOTTOLINI ed   al VERSILIA veramente  brave  ma sabato penso che la nottolini
non abbia nussun problema  a vincere il derby.Il pallegiatore LAZZERINI  e il centrale DINI sono 
INFORTUNATI  e la panchina e' corta ....... 

						
		
Conclusioni
scritto da mario son sodo................ il 15-11-2009
IL MONDO VA A ROVESCIO!
VERSILIA e NOTTOLINI dai soliti esperti erano accreditate di una retrocessione quasi certa e sono
in testa al girone con 5 vittorie su 5 gare disputate.
LUCCA VOLLEY accreditata per vincere il campionato arranca a meta' classifica con 3 gare perse e
2 vinte!
SYSTEM buon inizio con 4 vittorie ed 1 sconfitta!
A mi' parere se ne vedranno di belle visto che sia Versilia che Nottolini e System hanno ampi
margini di miglioramento visto che nel sestetto schierano diverse giovani che non possono che
migliorare.
Aspettiamo con trepidazione il commento di Cacciarore di scoup! 
						



		
Forza!
scritto da Da Lucca il 15-11-2009
Ci risolleveremo, la squadra l'abbiamo buona e quando si iniziera' a giocare saranno cavoli amari
per tutti! Non saranno certamente Versilia o Nottolini o System che ci impensieriranno! Iniziamo ad
andare a tutto fooooooooo!
						
		
Commento
scritto da Cacciatore di scoup il 16-11-2009
Sapevo che mi aspettavate ed eccomi qui.Sereno in Lucchesia continua la marcia di Versilia
Nottolini e Sistem con la gioia di tutti i loro tifosi.Sponda lucca Volley,grande fiducia nella squadra
che a detta delle mie fonti ha giocato una partita intensa e difficile su un campo veramente ostico.Le
tre gravi battute d'arresto non sembrano, seppur assai gravi al fine della classifica,aver scalfito la
certezza della vittoria finale.Al Versilia si viaggia sul velluto e le varie anime della
societa'ribadiscono che la squadra si esprime su ottimi livelli e crede molto in se'.Sponda Nottolini
consapevolezza di aver fatto molto bene contro una squadra che tra le mura amiche si trasforma e
puo' dare del filo da torcere a chiunque.Mi parlano di una buona reazione e anzi la fonte piu'
linguacciuta si esprime su toni entusiastici specialmente nella vittoria del terzo set.La salvezza e'
sempre piu' vicina.Al Sistem,molta loquacita',e il portavoce quasi ufficiale sempre presente in ogni
palestra ribadisce che la squadra e' quella che si aspettavano e cosi' anche la classifica.Vedo una
grande consapevolezza della loro forza che potra' costituire un valore
aggiunto.Baroni,Becheroni,Del Vecchio,Gradi,Pardini e Fabbri si dimostrano sempre piu' cattivi
perche' con le loro vittorie a ripetizione hanno incrementato le vendite di Digestivo Antonetto edi
Amaro Medicinale Giuliani.
						
		
x pit 49 e cacciatore di scoup
scritto da ringhio 55 il 16-11-2009
Allora andiamo per ordine, la panchina e' corta nel senso che dobbiamo aggiungere sedie, perche'
tutte non ce la fanno a star sedute e' vero, in altro senso non penso, magari l'allenatore sabato
aveva deciso che quelle dovevano giocare e quelle hanno giocato, non abbiamo panchina 
INSUPERABILE ma di SUFFICIENTE livello si, visto quello che c'e' in giro ! Sono un'anima del
Versilia caro cacciatore, ma ti assicuro che non penso la squadra si sia espressa su ottimi livelli e
neanche il commento ufficiale sul sito esprime cio', se proprio vuoi che te ladica, per me si potrebbe
fare di piu' e concordo su chi dice che ad ogni partita ci adeguiamo a chi abbiamo di fronte.
						
		
Per ringhio
scritto da Pallavolista il 16-11-2009
Io non so chi sei ma se dici di essere uno della societa' vorrei dirti che non accontentarsi mai e'
pericoloso.se adeguarsi vuol dire vincere allora ben venga l'adeguarsi quindi mettiti calmo e
accontentati che sei primo.
						
		
Sono per le squadre lucchesi
scritto da parolamia il 16-11-2009
Non ero presente alla partita del Lucca, ma mi hanno detto che la squadra ha giocato molto bene e
qualche errore di troppo e delle sviste arbitrali eccessive non hanno favorito le ragazze lucchesi.
Certamente il Livorno e' una squadra da prendere con le molle, molto forte soprattutto in difesa e
dara' del filo da torcere a tutti. Per le altre squadre lucchesi credo che meglio di cosi' non potesse
andare, quindi forza a tutte e quattro le nostre rappresentanti, magari quest'anno si fa filotto.
						
		
pensierino della sera.
scritto da tecnico il 16-11-2009
perche' una societa' come il lucca volley con un attacco sempre atomico, non ha mai pensato ad
una Lenzi una delle piu' forti ricettrici in lucchesia per amalgamare la squadra? per di piu' costa



molto di meno di altre e l'ha lasciata ad una diretta concorrente?
						
		
Derby
scritto da Ameri il 16-11-2009
Siamo appena a lunedi' e si inizia gia' a respirare aria di derby!
Dalla sponda Nottolini per ora nessuna considerazione in proposito mentre da quella Versilia si fa
avanti gia' un'anima (Ringhio55) e si comincia con la dialettica. Per fortuna si gioca a Capannori,
palestra grande, con le tribune ed la transenna che le separa dal campo.
						
		
Scelte
scritto da Intenditore il 17-11-2009
La Nottolini ha operato scelte equilibrate cercando di creare una squadra che avesse certi
presupposti e in questa ottica ha confermato Lenzi,giocatrice molto apprezzata da Becheroni che da
sempre imposta le sue squadre partendo da ricezione e difesa.Alla Nottolini hanno anche cercato
atlete che fossero compatibili con le molte giovani della rosa e anche questo e' un ulteriore motivo
per la scelta di Lenzi.
						
		
Per intenditore
scritto da Contrariato il 17-11-2009
non mi dire che alla Nottolini hanno fatto delle buone scelte! sarebbe come una nevicata a
ferragosto!
						
		
forse forse....
scritto da esuberante il 17-11-2009
Ce la fara' quest'anno il signor Becheroni a vincere un campionato??visto che sono 7 anni che non
si batte chiodo...
						
		
le societa' hanno gia vinto!!!
scritto da amante della pallavolo il 17-11-2009
sabato sera sara' una festa per la pallavolo,il versilia e la nottolini hanno riportato entusiasmo tra i
tifosi e questo e' un bene per lo sport.non manchero' e spero di essere in tanti, vinca il migliore.........
						
		
Per esuberante:
scritto da un dirigente il 17-11-2009
Non sei esuberante ma alquanto invidioso: la societa' Nottolini ha fatto delle scelte e ripeto
all'infinito i nostri obbiettivi sono di far crescere le nostre giovani.in un campionato di "C" noi non
abbiamo mai detto di voler vincere il campionato  ma di salvarci che rimane sempre il nostro
obbiettivo principale e se possibile di ben figurare.
A Sandro Becheroni nessuno gli a chiesto di vincere il campionato, ma se venisse perche' no nella
vita e nel mondo tutto e' possibile, certamente non buttiamo via niente ma i nostri programmi sono e
restano una salvezza senza patemi d'animo  e  poi vedremo......... 
						
		
io ci credo
scritto da tifoso il 18-11-2009
sono convinto che sabato sera ci sara' da soffrire ma a fare tre punti saremo noi. forza nottolini.......

						
		
per "tecnico "
scritto da gongolo il 19-11-2009
Vuoi sapere perche' il Lucca non ha mai pensato alla Lenzi? E perche' allora ha lasciato andare



Lorenzetti e Fanucchi che ricevevano tranquillamente in serie C? Il problema e' che il Lucca Volely
fa le campagne acquisto a caso; la ricezione non conta (basta vedere il libero che si ritrovano...!)
conta solo lo spettacolo dell'attacco... Non conta il gruppo ma solo nomi altisonanti e se non
costano tanto non vanno bene. Alla lunga questa politica non paga, come non ha pagato lo scorso
anno e il Ricci lo sa bene..
Le altre squadre lucchesi invece sono equilibrate in ogni reparto e finora la cosa sta pagando bene.
						
		
un po' di coraggio
scritto da al il 19-11-2009
Squadra prima in campionato e si legge che deve salvarsi, va bene che negli ultimi anni e' sempre
andata male, ma anche per il caloclo delle possibilita' una volta  va bene anche senza volerlo.
Un po' di entusiasmo, dai!!!!
						
		
Per Al
scritto da statistica il 19-11-2009
Volevi dire per il calcolo delle probabilita' non delle possibilita'! In statistica si dice cosi'!
Mi sono andato a vedere il risultato della gara di ritorno di Coppa Toscana ed ho visto che avete
vinto a Scandicci! Se poi guardo la classifica trovo che nei due incontri avete fatto piu' punti e ne
avete subiti meno dello Scandicci a dimostrazione che sono state gare vere e che avete lottato alla
pari con la squadra che sta dominando il girone B di serie C. Complimenti! speriamo quanto prima
che possiate raggiungere i punti salvezza! Ma chi volete prendere in giro? 
						
		
Nottolini
scritto da Abbasso la nostalgia il 20-11-2009
Non vi fidate di chi fino a un mese fa vi dava per retrocessi sicuri e ora vi osanna,il cammino della
salvezza e' ancora lungo e ben fanno nell'ambiente Nottolini a non abbassare la guardia.A mio
giudizio la squadra della Nottolini e' stata composta con equilibrio e inteligenza scegliendo giocatrici
che potessero essere funzionali al progetto e al gruppo.Smettiamo di parlare delle singole e
elogiamo la squadra in blocco che a mio giudizio e' sopra ogni attesa.
						
		
Per Gongolo
scritto da Marco_63 il 20-11-2009
Credo che ragazze con spirito di squadra e abnegazione come il libero Giulia Scatena siano
veramente poche. Io ho seguito personalmente il cammino di questa ragazza da quando giocava in
1^ Divisione, e posso dire con assoluta franchezza che ha grinta da vendere e una positivita' che ho
riscontrato in poche atlete; come se non bastasse si e' sempre adeguata alle scelte della societa'
lavorando in silenzio anche se queste comportavano sacrifici, non ultimo il suo cambio di ruolo (da
attaccante a libero). Io ho fiducia in una sua crescita, anche perche' il livello della serie C 2009/10
non mi sembra elevatisimo.
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Vittoria della Prima Divisione sul Camaiore
15-11-2009 - Serie D
		
14/11/09 - 3a giornata
Nottolini Volley - Camaiore 3-0 (25/23 25/9 25/17)

Continua la serie positiva della nostra Prima Divisione.
Oggi presso la palestra di Camigliano, nel primo set, dopo un´inizio travolgente della nostra
squadra, il Camaiore rimontava portandosi, addirittura, sul 21-23 ma, con carattere, le nostre
ragazze riprendevano in mano il gioco chiudendo sul 25-23.
Nei due set seguenti, vinti nettamente dalle nostre, il Camaiore ha rallentato il ritmo, mentre Mister
Sandro Landi ha continuato a tenere concentrata la squadra dando, inoltre, la possibilita' di giocare
a tutte le ragazze ed inserendo addirittura due atlete del 95.
Quindi terza vittoria consecutiva in tre giornate per la nostra squadra di 1a divisione che, nella
prossima giornata, sabato prossimo sara' impegnata sul campo di Torre del Lago contro l´SPV, in
un match dove ci sono buone possibilita' di allungare la striscia positiva.

				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

..........
scritto da Osservatore! il 15-11-2009
Non c'e' che dire va bene anche la prima divisione. Due ragazze piu' esperte, una Vujko ed una
Barsetti e le giovani stanno ingranando!
						
		
Perche'
scritto da Domanda il 16-11-2009
Perche' sul sito del C.P. di Lucca non c'e' ancora il risultato della vostra prima divisione?
						
		
ecco perche'...
scritto da ????? il 16-11-2009
ma e' presto detto! Perche' l'arbitro non ha ancora avuto il "tempo necessario" di inserire il risultato
sul sito......e' un lavorone eh???? Si devono perdere come massimo 5 minuti!!!!!!!!! ;)
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Sconfitta contro il Pantera
14-11-2009 - Under 13
		
14/11/09 - Trofeo Libertas
Nottolini '98 - Pantera 1-2

Nel pomeriggio, per il trofeo Libertas, la nostra under 13 '98, guidata da Elena ed Eleonora e' stata
sconfitta dal Pantera con il punteggio di  1 a 2.
A prescindere dalla sconfitta, ci teniamo a evidenziare il fatto che questo gruppo sta crescendo in
modo continuo ed il lavoro fatto dai tecnici risulta sicuramente positivo.
				
		
Fonte: Segreteria 
				
		



Commenti

Va bene cosi'!
scritto da Gioventu' il 15-11-2009
Comunque questo gruppo composto da tutte bimbe del '98 sta crescendo alla faccia di...............
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Buona prova all´esordio casalingo.
10-11-2009 - Serie D
		
Nottolini Volley - Fratres 3-1  (23/25 25/15 25/15 25/23)

Al termine di una partita, non esaltante dal punto di vista tecnico, ma importante da quello
motivazionale e psicologico, arriva la prima vittoria casalinga e la seconda consecutiva delle nostre
ragazze di 1a Divisione.
La squadra, che ha avuto un periodo di preparazione al campionato abbastanza delicato e difficile,
ha avuto veramente poche possibilita' di giocare e provare i vari assetti tattici, quindi, nel proseguio
della manifestazione ha ampie possibilita' di miglioramento.
Il sestettto iniziale, schierato da Landi, prevedeva Barsetti, Baroni, Giorgi, Ragghianti, Vujko,
Bertolucci e Gradi. 
La partita offre un primo set molto equilibrato in cui la Nottolini evidenzia alcune difficolta' in
ricezione e fase difensiva che, accompagnate da alcuni errori in battuta, permettono al Fratres di
aggiudicarsi meritatamente la frazione.
Nel secondo e terzo set, invece, le nostre prendono in mano la situazione e, giocando una discreta
pallavolo, si impongono in scioltezza e con ampio margine sulle avversarie.
Sul finire del terzo parziale Pollastrini subentra a Bertolucci e restera' in campo fino alla fine della
partita.
Il quarto set, caratterizzato da diversi errori di entrambe le formazioni, ripropone un notevole
equilibrio tra le due compagini ma le nostre mantengono piu' lucidita' e determinazione, sopratutto
nella fase finale della frazione, riuscendo a chiudere, meritatamente, parziale ed incontro.
La terza giornata, sabato prossimo a Camigliano, prevede ancora un turno casalingo in cui verra' a
farci visita il Camaiore che dopo la sconfitta subita con l'Olympic ha conquistato i primi tre punti
contro la compagine del SPV.     

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Prima divisione!
scritto da Io caio! il 11-11-2009
Oh che volete vince la prima divisione?
						
		
.....
scritto da eli7 il 11-11-2009
anche si'....!!!!!!! :-p
						
		
prima divisione
scritto da ringhio 55 il 11-11-2009
perche' secondo gli esperti quali sono i candidati al passaggio in d ?
sulla carta chi conosce un po' le atlete e gli allenatori non puo' che dire Nottolini o Barga e magari il
Versilia potrebbe rompere le scatole .... oddio lo fanno spesso questo ......

						
		
prima divisione
scritto da SKV il 11-11-2009
Partita discreta anche se non entusiasmante tra due squadre che hanno alternato buoni momenti di
gioco ad errori a volte banali. In ogni caso si tratta di due buone squadre per la categoria che
personalmente visto alcune partite sembrano anche meglio impostate di alcune compagini di D non
solo della nostra provincia. Per il campionato la Nottolini potra' sicuramente essere protagonista,
bene le piu' esperte, potrebbe essere determinanate la rapidita' di crescita delle giovani. Attenzione
pero' all' Olympic, sulla carta e' la piu' forte, e' un po' in ritardo di condizione, ma siamo ancora
all'inizio e c'e' tutto il tempo per recuperare  
						
		
...
scritto da trottola '89 il 11-11-2009
Ieri sera non e' stata una grande partita, pero' la Nottolini puo' solo migliorare... Alcune solite buone
individualita', e giovani inserite da poco, che piano piano verranno fuori.
A sentir dire comunque anche il Fratres non ha giocato come sa, e per la categoria sembra una
buona squadra, che potra' alla lunga dar fastidio a molte, se non a tutte. E sinceramente, ci poteva
stare benissimo un 3 a 2, da una parte o dall'altra...
						
		
Commento!
scritto da Lesotutte il 11-11-2009
Peccato che per l'Olimpic ci sia un peccato originale!
						
		
analizzando
scritto da Osservatore neutrale! il 11-11-2009
Mi ha sorpreso positivamente la Barsetti! Buon palleggio deve migliorare nei movimenti ma
considerato che e' da poco che ricopre il ruolo di palleggiatore l'inizio e' senza dubbio positivo. Ho
visto delle notevoli potenzialita' nella Pollastrini una volta che ha corretto certi errori di impostazione
ha un braccio che fa paura! Hanno fatto bene alla Nottolini a mandarla a fare anche l'U18 a
Viareggio ma ha da lavorare parecchio!Della Vujko le solite cose ma anche nel contesto di squadra
puo' solo migliorare e dare il suo apporto alla causa. Della Giorgi e della Baroni sappiamo gia' tutto
visto che hanno finito i campi di pallavolo comunque sono le esperte del gruppo. Ho notato con
piacere che il campionato di prima divisione riscuote parecchio interesse visti gli osservatori di altre
societa' presenti in palestra. 
						



		
Riserve!
scritto da Curiosetta il 11-11-2009
Se non ho capito male a parte la Vujko le ragazze sono tutte nuove o comunque, come diceva
qualcuno le riserve del gruppo di prima divisione dello scorso anno, con l'aggiunta delle due
"esperte" e due nuove la palleggiatrice e la Pollastrini. La considerazione che nasce spontanea e'
quella che se gia' ora si esprimono su certi livelli per la categoria non c'e' che da aspettare che
trovino maggiore coesione di squadra e migliorino. Mi auguro poi che nella mischia, gradatamente
ed alla prima favorevole occasione, ci vengano gettate anche le ragazzine del 95.
Ma le altre "titolari" dello scorso anno che fine hanno fatto?
						
		
allenatore
scritto da genny il 11-11-2009
Magari due parole per salutare il corto che e' stato qualche anno con voi qualcuno poteva dirle...
ciao. 
						
		
saluti
scritto da aaa il 12-11-2009
non so chi sei o dov'eri, ma guarda che Luca l'hanno salutato tutti cordialmente e le ragazze che lo
conoscevano gli sono andate tutte li' a far festa!!!
						
		
x curiosetta!
scritto da Pulcinella il 12-11-2009
Oh non lo sai? Sono migrate la "pretoriana" e le "ancelle" all'Olimpic!
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Congratulazioni dall´assessore Paoli.
09-11-2009 - Societa'
		
Dal sito del Comune di Capannori

L'assessore Paoli si congratula con la Pallavolo Nottolini Capannori: "Un riconoscimento per il
grande impegno"
 
L'assessore allo sport, Pierangelo Paoli, si complimenta con la societa' Pallavolo Nottolini
Capannori che, unica in provincia, ha ricevuto la Certificazione marchio di qualita' settore giovanile
Fipav per l'anno 2010-2011. 
"La Pallavolo Nottolini Capannori e' una delle realta' che portano in alto il nome del nostro Comune
e contribuiscono a diffondere lo sport sul territorio - dichiara l'assessore -. Quello appena ottenuto e'
un riconoscimento per il grande impegno e per la serieta' con cui, da anni, opera questa societa'. Il
settore giovanile e' uno dei suoi fiori all'occhiello ed e' proprio grazie agli importanti progetti e alla
validita' della dirigenza e dei tecnici che sono stati ottenuti prestigiosi risultati. Alla Pallavolo Nottolini
Capannori, a nome dell'amministrazione comunale, vanno le piu' vive congratulazioni e gli auguri
per futuri successi".

				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

assessore
scritto da scetticismo galoppante il 11-11-2009
Vi fate fare le congratulazioni anche dall'assessore!
						
		
Per scetticismo galoppante
scritto da pippi66 il 13-11-2009
C'e' chi puo' e chi no!!!!!!!!
L'invidia fa brutti scerzi?
Ti "rode"?
Grattati!!!!!!!!  
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Due belle vittorie per le nostre under 13.
09-11-2009 - Under 13
		
Campionato Libertas under 13
05/11/09 - Nottolini '97 - Lucca Volley 3-0
08/11/09 - Gallicano/Garfagnana - Nottolini '98 0-3 (17/25 19/25 12/25)

Ancora due belle affermazioni per le nostre compagini under 13 '97 e '98 nel campionato Libertas di
categoria.
Giovedi' pomeriggio la formazione '97 guidata da Sandro ha nettamente sconfitto le pari eta' del
Lucca Volley per 3 a 0, mentre, ieri mattina, la compagine composta da '98 e guidata da Elena ed
Eleonora ha conquistato un'altrettanto limpida vittoria contro il Gallicano/Garfagnana.
Tutte le bimbe stanno crescendo e mettendo in mostra buoni progressi sia nei fondamentali
individuali che nel gioco corale.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

eeemmmhhh....
scritto da ???? il 13-11-2009
Eeemmmmhhh....ma se avete vinto 2 partite, perche' nel testo in home page c'e' scritto che con il
Gallicano/Garfagnana avete perso 3-0????? E' un' errore di distrazione, eh eh eh eh eh.......
						
		
eeemmmhhh....
scritto da ???? il 13-11-2009
Eeemmmmhhh....ma se avete vinto 2 partite, perche' nel testo in home page c'e' scritto che con il
Gallicano/Garfagnana avete perso 3-0????? E' un' errore di distrazione, eh eh eh eh eh.......
						
		
!!!
scritto da ???? il 13-11-2009
Siamo tutti un po' distratti...anch'io che ho inserito il commento 2 volte!!!! 
						
		
Eh si' e' un errore di distrazione!
scritto da Albe16 il 14-11-2009
il risultato giusto e' 3 a 0 per la Nottolini98. Ci scusiamo per l'errore!
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Netta vittoria sul VBC Grosseto.
07-11-2009 - Serie C
		
07/11/09 - Serie C gir. A / 4a giornata
Nottolini Capannori - VBC Grosseto 3-0 (25/11 25/17 25/20)

Ancora una netta vittoria, quella conquistata dalle nostre ragazze, contro la giovanissima
formazione del VBC Grosseto.
E' bastata un'ora di gioco scarso alla Nottolini per sbrigare la pratica che le proponeva la 4a
giornata di campionato.
Non c'e' molto da dire sulla partita giocata sinceramente a ritmi blandi e che non ha riservato
particolari risvolti tecnici o momenti appassionanti di gioco.
Le giovani avversarie hanno messo in mostra buone qualita' ma, sicuramente, questa loro
caratteristica non le facilita nel cammino in campionato.
Da parte nostra abbiamo sbrigato il compito senza troppo entusiasmo ma la partita e' servita anche
per dare spazio a chi, fino ad ora, era stato un po' piu' sacrificato.
Ferma ancora Chiara Masini, Sandro schiera all'inizio il sestetto abituale con le gemelle Sbrana,
Lenzi, Pagni, Lucchesi, Bertini e Pollacchi.
A meta' del primo set e' subentrata Marchetti per Lenzi, e restera' in campo fino alla conclusione del
match. 
All'inizio del secondo parziale De Cicco, buona la sua prova, prende il posto di Pagni ed infine nel
terzo set, Frangioni rilevera' Sbrana, Lenzi / Bertini e Pagni / Lucchesi.
Il prossimo impegno sara' sicuramente piu' ostico, infatti, sabato prossimo, andremo a far visita a
quel Rosignano che in queste giornate ha ottenuto, sicuramente, buoni risultati e si  presenta quindi
molto difficile da affrontare sopratutto tra le mura amiche. 
Tabellino:
Bertini 12, Lenzi 4, Lucchesi 6, Pagni 6, De Cicco 6, Pollacchi 8, Marchetti 7, Frangioni 2, Sbrana S.
e L. 0, Masini n.e. 
 
 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Brave!
scritto da Cinghialotto il 08-11-2009
Cosi' siete ad un terzo dell'opera per raggiungere i punti salvezza!
La retrocessione comunque e' certa non vi fate illusioni!
						
		
.....
scritto da .... il 08-11-2009
poveraccio....attento che e' aperta la caccia!!!
						
		
Ma via.............
scritto da Nottoliniano doc. il 08-11-2009
Quattro gare quattro vittorie! siamo insieme al Versilia le uniche squadre ad avere 0 nella casella
"perse".I  gufi devono ancora attendere per gioire! 
						
		
vecchio detto.
scritto da gibbo2 il 08-11-2009
E' proprio vero che la mamma degli stupidi e' sempre in cinta.

						
		
Ma che c'avete nella testa le castagne?
scritto da Mauro il 08-11-2009
"TANTI NEMICI TANTO ONORE"
Verrebbe da dire anche a me che non conosco da vicino la soc. Nottolini.
Ma cosa gli avete fatto a queste persone perche' si esprimano in questi vergognosi termini, se
facevano parte della vostra societa' potete ringraziare il cielo che se ne siano andati. 
 
						
		
il punto sulla provincia lucchese
scritto da lo sparnocchio solitario il 08-11-2009
Versilia e Nottolini; ottimo inizio,in testa alla classifica
System V. molto buono,considerando assenze e che e' una neopromossa
Lucca V. insufficiente,per le aspettative e gli investimenti,ma puo'
         e deve recuperare

Unione p. Lucca  ottimo 4 su' 4 capolista
Jenco          quasi ottimo 4 su' 4,ma due punti lasciati per strada
Valdiserchio  insufficiente,ma sta' migliorando
Discobolo     insufficiente,buona partenza,poi un tris di sconfitte
Garfagnana    insufficiente,solo un punto su 12,ma la classifica e' 
              corta,forza,non mollate
						
		
Ottimo avvio
scritto da Pallavolista il 08-11-2009
Ottimo avvio 11 punti in 4 gare e' veramente un ottimo avvio,in barba a tutti gli arrabbiati e i gufi che
vi stanno a guardare.Continuate cosi' che potrete raggiungere il vostro obbiettivo molto presto e poi
magari pensare ad altro.Siete in assoluto la rivelazione della Provincia dimostrazione che con poca
spesa e poco clamore si possono fare anche cose serie.
						
		



nottolini e versilia  in fuga
scritto da pit49 il 08-11-2009
A la faccia di chi dava gia' per spacciate NOTTOLINI e VERSILIA   FUGA VERA..........  
 E FRA 15 GIORNI  DERBY A LUCCA .................
						
		
Brave Nottolini e Versilia
scritto da Ghigo il 08-11-2009
Complimenti a tutte e due anche se a Querceta hanno un vizietto e cioe' scrivere sul loro sito solo
quando vincono. Non hanno fatto cenno per esempio della sconfitta che hanno preso in under 18
contro lo Jenco.............sono proprio dei birichini.
						
		
Troppo grande!!
scritto da Giamaica fans club il 08-11-2009
Sono un fan di Giamaica e mi associo con chi ha detto che senza di lei la Nottolini oggi non sarebbe
dove e'. Le altre sono giocatrici normali ma lei e' un vero pilastro.Oh, parliamoci chiaro, non e' certo
stato Becheroni ad insegnarle a giocare!!
						
		
Per quello che mi ha scritto fans club...
scritto da Giamaica il 08-11-2009
Io non vorrei mai trovarmi in queste situazioni, anche perche' sono convinta che una giocatrice
dovrebbe solo pensare a giocare e a non doversi ritrovare a commentare le opinioni positive o
negative che siano, ma una cosa adesso voglio dirla. Io ti ringrazio per i complimenti che mi hai
fatto, cmq voglio dirti anche una cosa in cui credo affermamente. Questo e' il terzo anno che io
gioco con Sandro e anche se a volte ci possono essere stati dei piccoli battibecchi tra di noi e'
normale tra giocatore e allenatore, e se sono quella che sono oggi e' anche grazie a lui perche' ha
sempre creduto in me, nelle mie doti tecniche e e' riuscito a valorizzarmi anche in situazioni dove
peccavo in passato. Io ho piena fiducia in lui. Quindi io ti ringrazio ancora chiunque tu sia e ben
vengono i complimenti o le critiche, ma che siano costruttive e che non vadano contro ne le mie
compagne e ne il mio allenatore... Grazie Giamaica!
						
		
Per Giamaica fans club
scritto da Tecnico scarso! il 08-11-2009
Sai di solito, almeno a me hanno insegnato cosi', in un gioco di squadra non vince mai un giocatore
od una giocatrice ma vince l'intera squadra. Nessuno mette in dubbio le doti della tua beniamina ma
mi sembra che nella Nottolini di oggi sia tutta la squadra che gira in un certo modo, lei magari ci
mettera' in piu' la sua esperienza non per nulla e' anche il capitano. Scusami se mi permetto di dire
brave tutte perche' se al sabato si arriva a giocare la gara, magari bene, vuol dire anche che
durante la settimana ci si e' allenati bene. In passato i vecchi contadini quando facevano l'aceto ci
mettevano la "madre" o il "lievito" nel pane. Il ruolo di Giamaica in questo gruppo lo vedo piu' cosi'! 
						
		
Veramente squallido
scritto da sportivo il 08-11-2009
Visto che la Nottolini vola e che i gufi non hanno per ora azzeccato nessun pronostico ora si cerca
di seminare zizzania , mi sembra che questa squadra sia composta di ottime giocatrici ma
sopratutto di ragazze inteligenti,quindi anche in questo caso le speranze di creare casino andranno
deluse.Un saluto a Sandro e Marco tecnici perfetti.
						
		
Non faro' piu' complimenti
scritto da Giamaica fans club il 09-11-2009
Se nel fare un complimento a una giocatrice vedete altri scopi tipo "mettere zizzania" o chissa' cosa,
d'ora in avanti non lo faro' piu' anzi mi scuso con tutti Giamaica compresa. 
						



		
4° giornata
scritto da Cacciatore di scoup il 09-11-2009
Ancora giornata serena per la pallavolo lucchese,magari solo per una giornata,godiamoci il doppio
primato di Nottolini e Versilia che veramente stanno stupendo per continuita' di risultati.Alcune
news;Lorenzetti al Sistem e questo e' un buon acquisto visto l'esperienza della giocatrice ormai non
piu' giovane ma sempre molto valida.Cambio di panchina all'olimpic dove sembra che i rimborsi alle
giocatrici sfiorino quelli dei clubs di serie C piu' titolati ,forse Paladini ha trovato la gallina dalle uova
d'oro.Baroni,Becheroni,Del Vecchio,Gradi,Pardini,Fabbri sembra siano intensionati a battere
moneta,si chiamera' il Nottolino sara' in oro e avra' il valore di 2 euro prenotazioni presso la banca
di Paperopoli.
						
		
Per cacciatore di scoup
scritto da Omero il 09-11-2009
Visto che sei parecchio informato dacci ulteriori informazioni su:
In prima divisione si danno rimborsi?
Il Paladini sta forse "invecchiando"?
Chi era e chi e' ora l'allenatore dell'Olimpic?
Che ne dici del momento del Lucca Volley?
Hai tirato il sasso e ora devi dirci tutto quello che sai!
						
		
x ghigo
scritto da ringhio 55 il 09-11-2009
hai ragione per commento al sito versilia, io non ho ne' l'accesso per scrivere e probabilmente non
ci riuscirei, cerchero' di ricordare a chi di dovere anche quel commento, comunque mancano quelli
della prima divisione e quelli dell'under 18.
						
		
Guardiamo in casa di altri
scritto da obbiettivo il 09-11-2009
A CARMIGNANO PIOVEVA

Una partita importante, persa con molti motivi di rammarico, ma non di delusione. La nostra squadra
sta bene e non e' assolutamente il momento di piangerci addosso su quello che potevamo fare e
non abbiamo fatto, bensi' di valutare i nostri errori e farne oggetto di lavoro concreto per il futuro.
Sabato scorso e' stata una partita combattutissima con parziali molto alti ed e' terminata,
nonostante il tre a zero, dopo circa un'ora e mezza di gioco. Il Carmignano, cosi' come il Gardenia
sabato scorso, sta gia' giocando al cento per cento e' lo ha dimostrato giocando una gara intensa e
senza sbavature, mentre per quanto ci riguarda, molti errori gratuiti hanno condizionato tutti e tre i
set. In ogni parziale abbiamo dovuto sempre inseguire sino a giocarceli alla pari dal ventesimo
punto in poi di ognuno, ma le differenze da colmare che in certi set hanno sfiorato anche gli otto
punti, non sono state per niente d'aiuto. Certo nei campionati contano molto anche elementi come
la concentrazione e la determinazione, ma sono anche elementi che nel corso della stagione
possiamo tranquillamente recuperare e mettere a frutto. Per quanto riguarda la partita, possiamo
dire, che si sono affrontate due squadre che se le sono date di santa ragione sin dall'inizio, facendo
vedere dall'una e dall'altra parte, degli scambi degni di categorie superiori. Non e' facile far cadere
la palla in terra nella palestra di Carmignano e la loro forza sta proprio nel rigiocare ogni pallone
anche seppur partendo da recuperi lontano dalla rete e la nostra forza in attacco e' stata messa a
dura prova da un'ottima impostazione di muro e da spettacolari difese della squadra avversaria.
Non siamo convinti di essere ancora al massimo e, seppur riconoscendo la bravura delle ragazze di
Carmignano, abbassando la media dei nostri errori soprattutto in ricezione, il risultato poteva essere
completamente ribaltato. Queste partite, forse, per noi sono arrivate un pochino troppo presto, ma ci
resta parecchio tempo per poter recuperare una distanza con le formazioni che ambiscono alla
vittoria finale che ci sembra troppo, se guardiamo le sconfitte ottenute con due secchi tre a zero,
molto meno preoccupanti se guardiamo le distanze in classifica e le gare sino alla fine del
campionato. Quindi ci si aspettava di piu', ma questi passi falsi possono avere anche il sapore



giusto se ci portano ad una riflessione adeguata, mirata ad una ripartenza obbiettiva e consona alle
reazioni che si possono avere in questi casi. Una cosa e' certa, abbiamo una squadra forte, ma non
ancora cosciente della sua reale forza e quindi solo con il giusto amalgama e con la forza di gruppo
si potra' rigenerare quell'ottimismo e quell'aspettativa che non deve assolutamente venir meno. Il
nostro obbiettivo rimane assolutamente invariato e siamo convinti che queste battute d'arresto non
coinvolgeranno negativamente nessuno comprese le nostre ragazze e gli allenatori che, nonostante
l'amarezza di sabato scorso, gia' dal primo allenamento si rimetteranno in cerchio a preparare la
prossima partita.

QUESTI SONO COMMENTI CONCRETI E CHIARI, COMPLIMENTI AL RICCI (OTTIMO
GIORNALISTA): In bocca al lupo al Lucca Volley che vogliao tra le prime per una grande battaglia
tra le lucchesi....
						
		
Osservazione
scritto da Su pei monti il 09-11-2009
Un po' prematuro e severo dare delle insufficenze dopo solo 4 giornate, su cosa si basano, sui punti
in classifica? Non potrebbe in parte dipendere dal calendario?
						
		
Classifica
scritto da analista il 10-11-2009
Esaminando un po' questo avvio di campionato credo che molte cose debbano ancora chiarirsi.Il
Lucca Volley sebbene sonoramente battuto da due pretendenti alla vittoria finale,resta una delle tre
favorite per il passaggio di categoria e per qualita' di organico e di esperienza riuscira' sicuramente
nell'obbiettivo che si e' dato.Nottolini ha gia' incamerato molti punti utili per la salvezza che non
sara' pero' cosi' agevole da raggiungere,va detto che la squadra Capannorese si e' saputa
esprimere su ottimi livelli tanto da ,almeno per ora ,zittire tutti i critici che la volevano ad inizio
stagione come sicuramente retrocessa.Il Versilia ha beneficiato della continuita',avendo mantenuto
la squadra dello scorso anno,che aveva fatto molto bene nel girone di ritorno,comunque per lei
come per la Nottolini l'obbiettivo e' la salvezza visto le differenze di organico che entrambe le
squadre hanno rispetto a Lucca Volley,Carmignano,Gardenia e direi anche S.Giuliano.Per quanto
riguarda il Sistem bisogna ancora aspettare un po' perche' la rosa a mio avviso e' ottima e le
ragazze giocano ormai insieme da un po' di tempo,quindi i risultati verranno e saranno di medio alta
classifica.Detto questo non voglio dare voti ma soltanto fare i miei complimenti alla Nottolini che per
ora sta' ripagando la passione dei suoi dirigenti e la competenza dei suoi tecnici che si stanno
adoperando per sovvertire un pronostico,forse un po' troppo frettoloso o emesso da persone poco
attente,che non le davano credito per la permanenza in serie C.
						
		
E' vero anche..............
scritto da Amleto il 10-11-2009
che con i nomi altisonanti di giocatrici di provata esperienza non e' detto che si vinca per forza ma
piuttosto l'impegno, la determinazione e la voglia matta di lavorare in palestra aiutano a migliorare
delle giovani, che si' peccheranno di esperienza, ma hanno una gran voglia di migliorarsi
allenamento dopo allenamento partita dopo partita. Quindi ad oggi farei un plauso alla baby gang
della Nottolini ed ai suoi tecnici e perche' no anche ai dirigenti che hanno fatto questa scelta. 
						
		
son tornato!
scritto da tifoso poeta il 10-11-2009
applausi! per questa nottolini, se mura Federica o attacca la Bertini,applausi! per questo piatto cosi'
ricco,che bello veder schiacciar la Pagni e la Di Cicco. applausi! per questa squadra fatta a
scacchi,ora punto la Masini ora punto la Pollacchi.applausi!per la nostra Sara e la Frangioni,che
innalzano la palla per la gioia del Becheroni.applausi!per il nostro libero venuto dal pisano e per il
nostro grande capitano.applausi!per la nostra banda Marchetti che con il suo sorriso illumina il cielo
nottoliniano.e applausi ai nostri tre grandi re magioni, il simpatico Del Vecchio,il burbero Pardini e il
mitico Baroni.Siii!!!applausi per tutti e fine anno col botto, alla faccia di Gufo 88......                            



          
						
		
squadre lucchesi
scritto da inesperto il 11-11-2009
Scusate se mi intrometto, ma mi piacerebbe intervenire. Ho letto i vostri commenti sulla situazione
delle squadre in lucchesia. PRima di tutto volevo fare i complimenti alla Nottolini e al Versilia, che
pur avendo cambiato molto l'organico riescono ad essere sempre molto competitivi. Poi volevo
sottolineare il fatto che il Lucca Volley sulla carta e' forte,ma anchen lo scorso anno aveva un
organico da categoria superiore eppure non e' arrivato neppure ai play off. Secondo me sara' la
delusione maggiore delle squadre lucchesi. Il Sustem e' un bel gruppo, grintoso e con tanta voglia
di fare e con l'aggiunta della Lorenzetti acquista anche esperienza: da non sottovalutare!
In bocca al lupo comunque a tutti
						
		
Squadre lucchesi (per inesperto)
scritto da Il_conte il 11-11-2009
Io aspetterei a dare per spacciate squadre come il Lucca. la Nottolini, anche se ha fatto un buon
esordio, non ha ancora incontrato quelle veramente ostiche. Sono giusti gli entusiasmi, ma credo
sia veramente prematuro fare pronostici.
						
		
Squadre lucchesi
scritto da Documentato il 11-11-2009
Ho visto molte analisi e tutte in parte giuste,credo anch'io che il Lucca Volley si riprendera' presto e
recitera' un ruolo di primissimo piano visto le giocatrici che ha.La societa' ha apertamente dichiarato
che l'obbiettivo e' la promozione quindi avanti tutta.Il Sistem e' sornione ma ha buone
potenzialita'.La Nottolini e' partita a razzo facendo punti preziosi per la salvezza che vedo come
obbiettivo abbastanza raggiungibile come pure il Versilia, poi tutto puo' essere smentito o
confermato dal campo e questo e' il bello della diretta. 
						
		
serie C girone A
scritto da very.versilia il 11-11-2009
Ho la convinzione che il Versilia  ad oggi ha ben gestito il campionato, probabilmente aiutato dal
calendario non ostico. La nostra collocazione nel torneo sara' chiara  solo dopo gli incontri  con
Gardenia, Carmignano e Lucca V. , le favorite del girone.
Certo e' che il Lucca ha perso proprio con le dirette rivali alla promozione. In una competizione con
soli  tre candidati alla vittoria finale queste due sconfitte  possono rappresentare  un handicap
difficile da annullare per la compagine lucchese.    

						
		
Rosignano
scritto da Mi consenta! il 13-11-2009
Se uscite con un risultato positivo anche dalla trasferta a Rosignano si puo' pensare che non siete
una meteora! Coraggio!
						
		
scusate se ritorno!
scritto da tifoso poeta il 13-11-2009
cari avversari del nottolini, non fate i bambini!,sempre a scrivere menate,a di' du bischerate.le
nostre bimbe non sono pizze d'asporto,ma atlete che s'allenano bene in fondo all'orto.crescono
bene come i pomodori e l'insalata,siete voi che dovete mangiare la frittata!!!noi ci accontentiamo del
brodino,certo se poi arrivano i rigatoni,meee coglioniii!!!
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Buona la prima.
07-11-2009 - Serie D
		
07/11/09 - 1a Divisione
Pietrasanta - Nottolini Volley 0-3 (23/25 15/25 19/25)

Brave le nostre ragazze che alla prima partita ufficiale della stagione giocano una buona partita
contro una formazione, quella del Pietrasanta, che e' sicuramente di discreto livello per la categoria.
La nostra squadra ha sofferto un po' nel primo set, molto equilibrato, per allungare nei due
successivi meritando la vittoria e legittimando il 3 a 0.
Mister Landi ha schierato Barsetti in palleggio, Vujco e Bertolucci come bande, Baroni da opposto,
Giorgi e Ragghianti da centri e Gradi libero.
Nel terzo set Pollastrini ha rilevato Bertolucci che poi e' rientrata nel finale.
Landi si e' detto soddisfatto della prestazione della squadra pur riconoscendo che c'e' sempre molto
da lavorare e che i margini di miglioramento, sopratutto dal punto di vista tattico, sono elevati.
Non c'e', pero', troppo tempo per gioire della vittoria conquistata, infatti, gia' martedi' prossimo a
Camigliano, la nostra compagine e' attesa da un difficile confronto casalingo contro la formazione
del Fratres che ha vinto la prima partita con un secco 3 a 0 sul Lucca Volley.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Analisi della gara!
scritto da io c'ero il 08-11-2009
buona prova della Giorgi che da sicurezza sia in attacco che nella fase di ricezione e difesa. Baroni
un po' discontinua ma nel complesso positiva. sorprendente positivamente la prova della Barsetti,
buono e pulito il palleggio, ha saputo smistare il gioco bene ed ha mantenuto sempre freddezza.
Della Vujko non c'e' da scoprire niente sappiamo tutti del suo valore. Bravina la Gradi nel ruolo di
libero che di partita in partita migliora. La Bertolucci ha svolto il suo ruolo diligentemente mentre la
Ragghianti deve acquisire quella cattiveria agonistica che le fa fare il salto di qualita', compunque
positiva in attacco. La Pollastrini bene all'ingresso in campo con buoni attacchi ma deve migliorare e
trovare maggiore continuita' ma le possibilita' ci sono tutte.
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Coppa Toscana: 1° round a favore della
Scandicci.
06-11-2009 - Serie C
		
05/11/09 - Coppa Toscana 2a Fase
Nottolini Capannori - Robur Scandicci 1 - 3 (22/25 25/17 26/28 22/25)

Una gran bella partita, agonisticamente accesa e tecnicamente valida che, per due ore, ha
appassionato il pubblico presente.
Come detto il match si chiude a favore di uno Scandicci che si e' dimostrato formazione di ottimo
livello con alcune giocatrici di categoria superiore ed una compattezza di squadra notevole, e sono
proprio le ottime caratteristiche delle avversarie che ci fanno vedere positivamente la nostra
prestazione.
Abbiamo giocato alla pari delle fiorentine e nel terzo set abbiamo avuto varie possibilita' di far girare
la partita a nostro favore e quindi, se pur sconfitti, usciamo da questa prima sfida con la sensazione
di poter affrontare alla pari le migliori compagini di serie C.
La cronaca vede un primo set equilibrato ma che lo Scandici ha sempre dato la sensazione di poter
controllare con la nostra squadra che dava l'idea di giocare col freno a mano tirato.
Nonostante questo, sul 22 pari, la vittoria delle fiorentine e' stata facilitata da un paio di nostri errori
gratuiti.
Nel secondo parziale la nostra squadra entra in campo piu' convinta e determinata, gestendo
sempre il gioco ed il risultato, vincendo nettamente il set.
Il terzo parziale e' quello che ha, praticamente, deciso la partita ed e' stato giocato con grande
agonismo e fin troppo nervosismo da entramebe le squadre, fattore che ha sicuramente favorito le
nostre avversarie che dal punto di vista caratteriale e di esperienza hanno, indubbiamente, qualche
punto in piu' delle nostre.
La Nottolini ha conquistato, per un paio di volte, un buon vantaggio di punti che lo Scandicci e'
sempre riuscito a recuperare fino ad arrivare al 23/22, momento in cui non abbiamo avuto la lucidita'
e la freddezza di chiudere un parziale che ci ha visto giocare e dilapidare tre set ball per andare a
perdere sul 26/28 alla prima occasione per le fiorentine.
Chiaramente, la sconfitta del terzo parziale, ha influenzato la nostra prestazione anche nel quarto
quando Arianna De Cicco ha preso il posto della Lucchesi per pochi punti, cosi' come la Marchetti
per la Bertini.
Anche in questo set, sicuramente il meno bello dal punto di vista tecnico, si e' arrivati fino alla fine in
equilibrio ma la maggiore lucidita' e determinazione delle nostre avversarie ha avuto il sopravvento.
Tra 14 giorni il ritorno a Scandicci dove andremo a giocarci la partita senza nessun timore
riverenziale cercando di ottenere il massimo sia dal punto di vista del gioco che del risultato.
L'appuntamento, invece, e' fissato per sabato prossimo quando, alle 21.00 al Piaggia, per la quarta
giornata del campionato, verra' a farci visita il VBC Grosseto per una partita che dobbiamo giocare
col massimo della fiducia e della determinazione.
Tabellini:
Bertini 13, Lenzi 15, Lucchesi 8, Pagni 14, Sbrana S. 2, Pollacchi 12, Sbrana L., De Cicco,
Marchetti, Masini n.e., Frangioni n.e. 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Bella partita
scritto da Spettatore il 06-11-2009
Veramente una bella partita,divertente e molto lottata con due squadre all'altezza della situazione
che hanno dato vita a giocate entusiasmanti e a scambi lunghissimi.La Nottolini ha il torto di non
aver saputo chiudere il terzo set ma possiamo imputarlo a errori di gioventu',Comunque brave e
grazie per lo spettacolo.
						
		
bella partita!
scritto da  altro spettatore il 06-11-2009
bella partita. Si, qualche errore poteva essere evitato, ma non direi solo "giovanile"...
						
		
come volevasi dimostrare!
scritto da gufo 88 il 06-11-2009
quando la lotta si fa dura,i fifoni piangono...qualcuno mi sa dire che ha fatto il lucca volley? ah!ah!
						
		
Siamo noi e basta!
scritto da nottoliniano il 06-11-2009
Caro Gufo88 noi siamo noi e basta con i nostri limiti e i nostri pregi. Il gruppo sta crescendo non
dobbiamo confrontarci con nessuno i conti comunque li faremo a maggio.Le nostre ragazze sanno
che hanno la piana fiducia e che l'impegno alla lunga paga:. Non vorrei che per molti il brutto
anatroccolo di qualche mese fa diventi il cigno a primavera e allora sai che ridere!
						
		
Brava Alessia
scritto da Ondina  il 06-11-2009
ancora una gara giocata per intero e con 12 punti fatti! per una che lo scorso anno giocava in prima
divisione non c'e' malaccio! Complimenti!
						
		
Scandicci
scritto da Pallavolista il 06-11-2009
Tutti mi davano lo Scandicci come una corrazzata,ma a vedere i punteggi siete riusciti a giocarci
alla pari e questo considerando che per tutti dovete retrocedere non e' poco.Il Lucca Volley ha vinto
con una squadra di serie D che mi dicono essere una squadra normale e niente piu'.Non voglio
gufarvi,ma se riuscite veramente a salvarvi di gufi a piangere ne vedrete molti
						
		
Se anche fosse retrocessione.................
scritto da Nottoliniano doc. il 07-11-2009
abbiamo valorizzato e fatto fare esperienza a delle giovani che rimangono sempre patrimonio della
societa'! Anche questo e' un ottimo risultato checche' ne dicano certi benpensanti!
						
		
Ma quante ne retrocedono dalla C?
scritto da Domanda il 07-11-2009
Ma perche' deve retrocedere proprio la Nottolini? Se ad oggi in piu' di uno dite che e' un gruppo in
crescita ed ha fatto 8 punti in tre gare figuriamoci quando sara' cresciuto! Non sara' mica che
l'appetito vien mangiando? Allora ci sarebbe di che preoccuparsi!
						
		
ma la fate finita!!
scritto da Ghigo il 07-11-2009



Ma la fate finita con questa "manfrina" della retrocessione, e siate realisti una volta per tutte. Ma
come fate a dire che l'obbiettivo della Nottolini e' quello di salvarsi. 
						
		
Spiritosaggini
scritto da Abbasso la nostalgia il 07-11-2009
Credo proprio che alla Nottolini siano assai soddisfatti ma che siano molto cauti,visto che tutti i
professori nostrani fino a un mese fa la davano come sicuramente retrocessa.Forse vorranno
aspettare ma intanto si godono questo momento e gli 8 punti in saccoccia.
						
		
aulin!
scritto da gufo 88 il 07-11-2009
stasera le bimbette grossetane vi fanno ripiangere.ih!ih!ih!
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Inizia "l'avventura" anche per la squadra di 1a
Divisione. 
05-11-2009 - Serie D
		
Campionato 1a Divisione

Come detto nel titolo, con una settimana di ritardo, sabato prossimo inizia l'avventura anche per la
nostra formazione di 1a Divisione.
L'appuntamento e' fissato a Pietrasanta alle 21,00 e dobbiamo dire che le ragazze non vedevano
l'ora di potersi esprimere nella fase agonistica dopo un periodo di avvicinamento al campionato non
proprio semplice e lineare.
La nostra formazione, con l'inserimento della palleggiatrice Barsetti e le atlete a disposizione, e' un
mix di esperienza e gioventu' che ha sicuramente buone potenzialita' per ben figurare e siamo sicuri
che Mister Landi sapra' dare la giusta carica e amalgama per sfruttarle al meglio.

				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

eli7
scritto da grazie... il 05-11-2009
grazie per aver scritto "esperienza"...:-)
						
		



sponsor
		

sice

http://http://www.sicetelecom.it/


Giovedi' di Coppa.
03-11-2009 - Serie C
		
Coppa Toscana - 2a fase

Un intrigante appuntamento con la bella pallavolo ci aspetta giovedi' sera alle 21.00 al Piaggia di
Capannori dove, per la partita di andata della seconda fase di Coppa Toscana, verra' a farci visita
una delle migliori compagini del girone B di serie C, la Robur Scandicci.
La formazione fiorentina, in testa a punteggio pieno nel suo girone, e' una delle maggiori
pretendenti alla vittoria del Campionato e della Coppa Toscana, quindi per la nostra squadra
rappresenta un bel banco di prova e sicuramente una sfida molto stimolante.
Mister Becheroni, che dovra' ancora fare a meno di Chiara Masini, tenuta a riposo precauzionale
per il pieno recupero dell'infortunio alla mano, avra' la possibilita' di provare la formazione e gli
assetti tattici per i prossimi impegni di campionato, contro una formazione di ottimo livello che
sicuramente verra' al Piaggia con grandi motivazioni.  
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

ci risiamo!
scritto da incredulo il 03-11-2009
ma per quanti anni ancora il signor becheroni dovra' provare l'assetto tattico,ah! ah!ah!
						
		
Ammazza aho!!
scritto da Ghigo il 03-11-2009
Cavolo Pardini come sei diventato audace!! Il termine "intrigante appuntamento" e' degno di un
giornalista provetto......bravo, continua cosi'.
						
		
Assetto tattico
scritto da Pallavolista il 03-11-2009
Fa bene il signor becheroni a limare l'assetto tattico se i risultati sono quelli che stiamo vedendo.Un
tecnico deve mirare sempre alla ricerca di nuove soluzioni,per non piangiucchiare quando poi si
verifica una emergenza.Per arrabbiato, credo proprio che tu sia un cretino patentato e che per te
ormai ci siano poche speranze.Continua a scrivere su questo sito perche' noi nel nostro non ti
vogliamo!!!!!
						
		
Infatti!
scritto da Perfetto il 03-11-2009
Come volevasi dimostrare! Sabato indisponibile la Masini dentro la Pollacchi! Nessun dramma ed
Alessia ha disputato la sua onesta partita facendo 13 punti e contribuendo anche lei alla vittoria!
Scusare se e' poco ma la Pollacchi sembra un'altra ragazza rispetto a quello che ra basta continui a
credere nei propri mezzi! 
						
		
Domanda
scritto da Curioso il 04-11-2009
Ma quando giochera' l Marchetti? Nel giorno di poi nell'anno del mai?
Se sono vere le cifre che si dicono sia costato il cartellino quanti soldi buttati via
						
		
impronte digitali
scritto da colombo il 04-11-2009
Ma sto'ghigo,alias deluso alias pinco pallino perche' si comporta cosi'?
Perche' scrive una cosa e poi il suo esatto contrario sotto altro nome?
S
						
		
tranquillo!
scritto da Toto' il 04-11-2009
arrivera' il turno anche della Marchetti! Se tanto mi da tanto anche prima di quello che pensi te visti
gli ultimi allenamenti! 
						
		
Per Colombo
scritto da Ghigo il 04-11-2009
Bravo Colombo, in realta' io sono snche: Curioso, Pallavolista, Toto', Incredulo, Perfetto, Gibbo2,
gbII.........e tanti tanti altri, confesso che mi piacciono le multidentita'.
						
		
Crisi d'identita'
scritto da gb11 il 04-11-2009



EH NO! Di gb11 ce n'e' uno solo (e basta e avanza?)!!!
						
		
povera nottolini
scritto da gufo 88 il 05-11-2009
stasera vedrete che vuol dire grande squadra.portatevi un aulin per il mal di testa.....ha! ha! ha!
						
		
meglio l'aulin!
scritto da tifoso nottolini il 05-11-2009
meglio prende l'aulin che 2o pasticche di viagra come te,per fatti rizza' il cervello.....
						
		
Caro Gufo 88
scritto da Nottoliniana il 05-11-2009
Ma tanto noi ci siamo e vedremo di giocarcela sara' comunque esperienza anche le sconfitte mi
hammo insegnato fanno bene!
						
		
si vince ancora
scritto da piu su il 05-11-2009
Io dico: 3 a 1 per noi
						
		
per gufo88
scritto da Nottoliniana il 06-11-2009
Si abbiamo perso cosi' sarai contento ma in compenso non ci hanno "asfaltato" come nelle tue
previsioni! Se ti vai a vedere i parziali dei quattro set troverai che sono molto alti e soprattutto il
terzo e' finito ai vantaggi con due set ball per la Nottolini buttati via malamente. Lo Scandicci e' si'
una ottima squadra ma come potrai vedere ci abbiamo giocato alla pari! Quindi le conclusioni te le
lascio fare a te! Ah dimentivo quattro set due ore di gioco a dimostrazione di come sia stato
combattuto l'incontro con ottime rigiocate, difese ottime e gran gioco sia da una patrte che dall'altra!
Penso che il pubblico si sia divertito parecchio ed il terzo set non era per deboli di cuore!
						
		
Come mai?
scritto da Anticacciatore di scoup il 06-11-2009
Come mai, come di solito celermente fate, non c'e' il commento sulla gara di coppa?
						
		
Come mai anticacciatore?
scritto da Luna il 06-11-2009
Hei, spiritosone, poi se qualcuno ti da del coglione non ti offendere.
						
		
Complimenti Luna
scritto da Anticacciatore do scoup il 06-11-2009
Voi nottoliniani siete tutti uguali, come vi si tocca (fra l'altro senza offendere) vi inalberate subito. Ma
allora dico cosa lo tenete a fare questo forum?
						
		
Per anticacciatore
scritto da Yelvoraz il 06-11-2009
Eh no, caro amico, cosi' e' troppo facile.
Hai fatto lo spiritoso ed indirettamente sei stato anche offensivo, e lo sai bene, quindi incassa e falla
finita.
Per quanto riguarda il sito ed i commenti, non forum, ringrazia che c'e' una societa' come la Nottolini
che ti permette di scrivere quello che vuoi, anche le sciocchezze sotto forma di spiritosaggini...



						
		
Per Yelvoraz
scritto da Anticacciatore di scoup il 06-11-2009
Eccone un'altro...............complimenti!!!!
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Si e' concluso il girone di eccellenza per la
nostra under 16.
02-11-2009 - Under 16
		
01/11/09 - Under 16 eccellenza
Discobolo - Nottolini 3-0 (25/14 25/14 25/13)

Ieri la nostra formazione under 16 ha incontrato la migliore squadra provinciale di categoria,
subendo una sconfitta per 3 a 0, ma fornendo una prestazione che, a sprazzi, possiamo definire
positiva.
E' inevitabile che una squadra come la nostra, composta unicamente da under 15 e under 14,
affrontando una compagine che allinea atlete che hanno gia' giocato da protagoniste, lo scorso
anno, il campionato regionale under 16 e quello provinciale under 18, incontri notevoli  difficolta', ma
ieri in varie fasi dell'incontro le nostre ragazze hanno fatto vedere che continuando ad allenarsi con
abnegazione e fiducia potranno, gia' nella seconda fase del campionato provinciale, avere dei frutti
dal lavoro svolto in palestra.
La partita, naturalmente, in tutti e tre i set, dopo una fase iniziale di sostanziale equilibrio, ha sempre
visto le discoboline allungare il passo per aggiudicarsi nettamente i tre parziali. 
Adesso, consluso il girone di eccellenza, da meta' novembre, la nostra squadra e' attesa dalla
seconda fase del campionato, suddiviso sempre  a gironi. 

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

se tanto mi da tanto
scritto da al  il 02-11-2009
sara' curioso leggere cosa scriverete quando se ne andranno le ragazze di squadre, che
nonostante i bravissimi allenatori non arriveranno nenache nelle prime 4.
						
		
ti sei sforzato bene?
scritto da gibbo2 il 02-11-2009
Azzarola al,bel commento,c'hai studiato tutta la notte o t'e' venuto cosi', di getto?complimenti!!
						
		
Per al. Che tristezza questi commenti
scritto da AlePar il 02-11-2009
Riprendo il titolo di un tuo intervento, tra l'altro inserito erroneamente in questa news, per dirti che la
tristezza viene nel leggere quello che scrivi tu, considerando anche chi sei.
						
		
Scusate...
scritto da gb11 il 02-11-2009
E' scontato che questa squadra, nella seconda fase, si risollevera' nei risultati, giocando contro le
ultime 2 dei 2 gironi ordinari. E' ugualmente ovvio che queste ragazze dovranno vivere altre
esperienze maggiormente qualificanti, una volta recuperata la fiducia. Del resto stiamo sempre
parlando della squadra seconda classificata in U14 la scorsa stagione! 
2 cose non capisco.
Chi ha interesse a creare intorno a questo gruppo cosi' tante polemiche.
A quale scopo scrivere ogni volta (ma lo fanno tutte le societa', anche la mia!) che si tratta di
ragazze piu' piccole, a giustificazione delle sconfitte: nessuno vi ha obbligato a far disputare loro
questo campionato, iscrivendovi avete sicuramente considerato che l'eta' sarebbe stata limitante. E'
certo giusto dirlo ad inizio stagione, per chiarire le condizioni di partenza, ma ripeterlo ogni volta sa
di scusa. Con questo non voglio criticare una condotta comune a tutte le societa' della provincia, ma
solo proporre un piccolo cambiamento di mentalita'.
						
		
risultato
scritto da aaa il 02-11-2009
Ribadendo che anche le altre squadre del girone di eccellenza (Discobolo a parte) hanno organici
molto simili in eta' ed esperienza.
						
		
precisazioni
scritto da ringhio 55 il 02-11-2009
Condivido  il commento di gbII al 100% si precisa semmai l'eta' quando il gruppo va bene e magari
e' piu' giovane di un anno (per rafforzare la positivita'). Ma visto che e' gia' la seconda volta che
viene scritto che tutte sono in quella situazione li', non essendo la verita', mi scappa di precisare :
Discobolo tutto 94 (e lasciatemelo dire e che 94), Pantera piu' del 50 % 94, System 80/90% 94, di
cui minimo quattro facenti parte la selezione provinciale 94, Versilia tutte 95 meno un 96, Nottolini
50% circa 95 il resto 96, Valdiserchio pochi 94 tanti 95 e 96. Quindi sicuramente Nottolini la piu'
giovane squadra del girone.
						
		
Alla faccia!!
scritto da Anticacciatore di scoup il 02-11-2009
Cavolo Ringhio come sei informato, a te la CIA ti fa una..............

						



		
per Ringhio
scritto da uno sportivo il 02-11-2009
Io credo che Ringhio e' ben informato ma secondo me non c'e' da farne un dramma,  solo da
lavorare precisando che quel gruppo manca un pezzo che ha abbandonato per motivi personali: la
DEL CARLO ovviamente lo scorso hanno in U. 14 il gruppo era piu' forte anche per motivi di eta' e
quest'anno aventi tutte uno e due anni meno e' normale che devono lavorare e crescere anche
perche' nello sport uno+uno non sempre fa due.
						
		
Per al. Che tristezza questi commenti. scritto da Alepar
scritto da al il 03-11-2009
"Riprendo il titolo di un tuo intervento, tra l´altro inserito erroneamente in questa news, per dirti che
la tristezza viene nel leggere quello che scrivi tu, considerando anche chi sei". 

potrei ripondere che considerando chi sei non viene neanche tristezza a leggerti....
ma sarebbe solo una ripicca che non mi interessa portare avanti, fallo tu se vuoi.

Non ho capito se con questa risposta vuoi solo dire che, forse per opportunita', condividi questo
modo di infamare le ragazze che se vanno. 
						
		
Macche' CIA...
scritto da gb11 il 03-11-2009
Ringhio non sa NULLA... :D nel Valdiserchio c'e' anche almeno un '97! 
ahahahhaha, dai ringhio, scherzo! Mi sono perfino emozionato a leggere "concordo con gb11 al
100%": su questo forum non succede mai!!! ahahahahhaha ciao e a presto (ma quando ci vieni a
Barga?... io Querceta mi sa che me la scampo ANCHE QUEST'ANNO!!!)!!!
						
		
Ricordate il 3-0 dalla Pantera
scritto da Genitore Nottolini il 03-11-2009
Questa squadra, e' bene ricordarlo, ha perso 3-0 e piuttosto nettamente contro l'Under14 del
Pantera rinforzata da un 94. Erano le stesse ragazze sconfitte qualche mese fa nei playoff del
Marzocchino. Quindi delle due l'una o quelle del Pantera en diventate fenomeni o sono regredite le
nostre......
						
		
Nottolini/Pantera
scritto da Alessandro Pardini il 03-11-2009
E' sempre difficile fare dei raffronti del tipo che tu hai proposto, ed infatti ricordo che durante la fase
regolare del campionato la Pantera ci sconfisse due volte altrettanto nettamente.
Quindi le valutazioni possono essere varie. Ho assistito ad alcuni allenamenti del gruppo under 16 e
domenica ho seguito con attenzione la partita col Discobolo e devo dire che la mia sensazione non
e' stata negativa.
Sono dell'avviso che questo gruppo continuando a lavorare con fiducia, ed in questo e' importante
anche il ruolo dell'ambiente e dei genitori, che dovrebbe essere rassicurante e non destabilizzante,
potra' in futuro raggiungere un buon livello, che non vuol dire vincere per forza in quanto dobbiamo
sempre tener conto della crescita delle ragazze, dell'evoluzione del gioco, ad esempio l'altezza
della rete, e degli avversari.
						
		
psicologia
scritto da spettatore viareggino il 03-11-2009
ho visto la partita di domenica.
le bimbe del nottoline mi son sembrate valide tecnicamente ma molto impaurite e nervose.
Potrei sbagliarmi ma il rapporto bimbe-allenatore forse dovrebbe migliorare.
						



		
Forza U16 ........
scritto da Del Vecchio il 04-11-2009
Diamo un po di tempo, a queste ragazze che riaquistino fiducia in loro stesse e vedrete che
ritorneranno a vincere e diamo fiducia anche al tecnico,di sicuro sta' lavorando su di loro in modo
positivo cercando di migliorarle in aspetti dove avevano carenze tecniche e tattiche, sono sicuro che
cresceranno e ci leveremo delle soddisfazioni.
Poi sono d'accordo con il Pardini con il fatto che molto spesso i genitori devono cercare di aiutarle
anzich'e fomentare discussioni sul sito e sugli spalti e  ricordo loro che e' facile fare gli allenatori ma
credo sia piu' difficile fare igenitori.
						
		
Di chi e' la colpa
scritto da aaa il 04-11-2009
A parte che nessuno vuole per forza trovare un colpevole in questa situazione destabilizzata
dell'Under 16, che non possiamo fare altro che accettare e sperare che si risolva, mi rode che per la
Societa' il problema nasce sempre dai genitori.
Ma loro non fanno ne' allenamenti ne' scendono in campo; dalle tribune e fuori dalla palestra
commentano e giudicano come altri tifosi delle squadre possono fare e, sinceramente, i gentori di
questo gruppo non si possono certo definire fra i peggiori, anche nei confronti della Nottolini stessa.
Forse troppo collaborativi e quindi SCOMODI???
Comunque a 13/14 anni una guida alle bimbe serve e, anche se ritengo che dal punto di di vista
sportivo il problema di farle crescere e indirizzarle spetta all'allenatore e indirettamente alla Societa'
Nottolini, credo che un genitore debba essere a conoscenza di cio' che riguarda una figlia e abbia il
dovere di aiutarla nei suoi percorsi e anche tutelarla, soprattutto dal punto di vista umano e sociale,
senza che cio' sia ritenuto scorretto o invasivo.
						
		
destabilizzazione
scritto da gibbo2 il 04-11-2009
sono convinto che un cambio di allenatore per bimbe fino a 15 anni puo' essere positivo sotto certi
aspetti, e negativo sotto altri.
Di certo,ma questa e' la mia convinzione,gli urlacci e le scenate da parte dell'allenatore non servono
assolutamente a niente a meno che lo scopo del tecnico e della societa' non sia quello di creare
una squadra per forza vincente e delle atlete temprate (vedi carrarese).
Chi resiste al "trattamento" ne uscira' temprato e pronto per l'agonismo.
Io penso che le bimbe debbano seguire le indicazioni e gli insegnamenti del tecnico ma anche
divertirsi ed avere la gioia e voglia di andare agli allenamenti ed alle partite.
Se manca questo fattore o se le bimbe pensano,magari erroneamente,che l'allenatore sta'
sbagliando,tocca alla societa' con l'appoggio dei genitori cercare di risolvere il problema.
Di certo ci vuole tempo,pazienza ed intelligenza da parte di tutti.
						
		
Under 16
scritto da aaa il 04-11-2009
Non sono gli urli e le scene del Landi (in fondo e' il suo carattere e fa tanta scena ma poco risultato),
ne' e' il suo scopo (a suo dire) di volere una squadra forte e vincente.
E il bello e' che le bimbe (pur non divertendendosi molto a perdere le partite) vanno con voglia e
sacrificio a tutti gli allenamenti.
Se poi qualcuno sbaglia, si spera che con il tempo qualcuno si renda conto del problema. Certo che
ci vuole anche intelligenza e la pazienza..... ha un limite.
						
		
Proposta
scritto da gb11 il 04-11-2009
Vorrei fare un plauso alla Nottolini che, tramite l'efficiente mezzo del forum, rende pubblici problemi
interni pero' comuni a tutte le societa'. Questa potrebbe essere l'occasione per sfruttare finalmente
le potenzialita' del mezzo, approfondendo il dibattito e proponendo soluzioni (possibilmente che



hanno avuto gia' successo) in modo da consentire a tutto il movimento di migliorare e crescere.
Personalmente posso dire a genitori ed atlete che per giudicare un allenatore e' necessaria una
stagione: date al Landi tutta la vostra fiducia e il vostro appoggio, assecondandolo soprattutto nelle
differenze con Simona e, a giugno, tirerete le somme. Non rispondete che a quel punto potrebbe
essere tardi, significherebbe che l'avete gia' condannato prima ancora di conoscerlo.
						
		
Condivido
scritto da Nottoliniano il 05-11-2009
Condivido quanto affermato di Gb11! Il problema a mio giudizio non sono le ragazze perche', se
come ho letto, vanno volentieri all'allenamento qualcosa vorra' pur dire semmai il contorno al
gruppo.
						
		
Non sempre si vince
scritto da Ghigo il 05-11-2009
Purtroppo nello sport non sempre si puo' vincere (anche se obbiettivamente la Nottolini in questi
ultimi anni ha vinto ben poco a livello giovanile) per cui non si puo' pensare che ogni anno le
societa' abbiano a disposizione sempre gruppi competitivi o promettenti. Quello che ad oggi
succede all'under 16 di Landi puo' anche essere una cosa normale, non e' possibile che dipenda
dal materiale umano che ha a disposizione? Qualcuno mi sa dire perche' quando una squadra non
va e' sempre colpa dell'allenatore o della societa'? La Nottolini non mi pare che sia una "cretrice di
talenti" per cui accontentatevi di quello che riesce a produrre. Sia ben chiaro, onde evitare
polemiche, che i concetti sopra esposti valgono per tutte le societa' indistintamente.
						
		
l'importante e' vincere?
scritto da gibbo2 il 05-11-2009
penso che il problema non sia vincere o non vincere.
Il problema e' perche' bimbe valide tecnicamente sembrano impaurite e nervose commettendo a
volte errori piu' che banali alternati a pregevoli azioni da vera squadra.
E' un problema evidentemente psicologico o insieme tecnico e psicologico e se si a cosa e'
riconducibile?
Il problema non e' solo delle bimbe Nottolini ma di molte squadre.
Chi ha detto che la Nottolini deve per forza vincere e che l'importante sia il primo o ultimo posto
ottenuto in una stagione?
I progressi ci possono essere anche senza vincere e magari i frutti verranno raccolti negli anni
successivi.
Sta' a chi gestiste la situazione e la quotidianita' della palestra cercare di capire e fare le "giuste"
correzioni, magari passando da colloqui collettivi per sviscerare bene dov'e' la magagna.
Un conto sono i problemi di una o 2 bimbe altro penso sia se il problema e' di tutto il gruppo.
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Sofferta vittoria a Carrara.
31-10-2009 - Serie C
		
31/10/09 - Serie C / 3a giornata
Carrarese - Nottolini Capannori 2 - 3 (21/25 19/25 35/20 25/18 6/15)

Una sofferta ma meritata vittoria, quella ottenuta dalla Nottolini, in trasferta, contro una Carrarese
mai doma su un campo ostico e molto difficile.
Le nostre ragazze, forse, stasera non hanno dato vita alla loro migliore prestazione ma al contempo
in un momento ed una situazione molto difficili hanno saputo reagire e giocare un tie-break perfetto.
Questo, insieme ai due punti conquistati, che ci regalano la seconda posizione in classifica, sono
l'aspetto positivo della serata ma e' giusto anche sottolineare il fatto che la squadra, questa sera, ha
giocato a sprazzi, e nel secondo e nel terzo set ha collezionato una serie di errori evitabili,
innervosendosi, e permettendo alle avversarie di rientrare in partita.
Nei primi due parziali la Nottolini, pur non giocando la sua migliore pallavolo, ha sempre condotto il
gioco ed il risultato, collezionando solo con il fondamentale del muro 10 punti.  
Nei due successivi set, invece, la squadra ha perso convinzione e lucidita' e questo ha permesso ad
una ritrovata Carrarese di aggiudicarsi meritatamente terzo e quarto set.
Bisogna anche annotare che Mister Becheroni non ha potuto fare i cambi, forse, necessari non
potendo inserire ne Chiara Masini, per un problema alla mano, ne Arianna De Cicco colpita da un
attacco febbrile all'inizio della partita.
Il tie-break, come gia' detto, non ha avuto storia e le nostre ragazze hanno chiarito da subito chi
doveva vincere andando al cambio di campo sul 5/8 e chiudendo sul 6/15.
Il sestetto che ha giocato l'intera partita era schierato con le due gemmelle Sbrana, Lenzi, Pagni,
Lucchesi, Bertini e Pollacchi, nella foto, che alla prima da titolare si e' ben disimpegnata.
La terza giornata da gia' qualche idea delle forze in campo nel nostro girone e sancisce l'attuale
prima posizione del Versilia ed il secondo posto della Nottolini, anche se e' veramente troppo presto
per fare delle valutazioni certe e ponderate.
Dopo il turno infrasettimanale di Coppa Toscana, che ci vedra' impegnati, giovedi' alle 21.00 al
Piaggia, nella partita di andata del secondo turno, contro la forte compagine dello Scandicci, sabato
prossimo sempre al Piaggia alle 21.00, verra' a farci visita il VBC Grosseto, attualmente fermo a 0
punti in classifica.
Tabellino partita:
Bertini 17, Lenzi 26, Lucchesi 7, Pagni 13, Sbrana Sara 2, Pollacchi 13, Sbrana Laura 0, Masini
n.e., De Cicco n.e., Frangioni n.e., Marchetti n.e.
 

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		





Commenti

per  Materazzi
scritto da un tifoso il 01-11-2009
Grande Materazzi penso tu sia contenta,dai metticela tutta e ti leverai delle belle soddisfazioni,tu sai
chi sono ma non lo dire.
						
		
Caro Pardini
scritto da Capannorotto il 01-11-2009
Se continuate a vincere, anche se soffrendo, fate venire un trabocco di bile a tutti gli antinottoliniani.
Se guardiamo la classifica siete una delle tre formazioni con 0 sconfitte e poi dite di volervi salvare!
						
		
Retrocessione
scritto da Arrabbiato il 01-11-2009
L'agonia e' lenta ma la morte e' certa,ora vi aiutano anche gli arbitri ma non continuera'
cosi'.Retrocederete per la gioia della pallavolo lucchese e cosi'tutto sara' chiaro.
						
		
Arrabbiato!
scritto da Capannorotto il 01-11-2009
Il livello di bile in Arrabbiato sta aumentando in misura preoccupante! Serve urgente una visita
specialistica per cercare di bloccarla! 
						
		
Puntuale come le tasse.
scritto da Moscabianca il 01-11-2009
Arrabbiato (oppure Arrabbiata?), che tu sia in collera con la Nottolini non c'e' dubbio; se ci fai
sapere i motivi del tuo stato d'animo forse ti potremmo aiutare. Comunque, grazie di esistere......
						
		
Arrabbiato Grazie di esistere
scritto da nottobelli il 01-11-2009
Caro arrabbiato grazie di esistere.
Oltre a essere contenti di quando vinciamo,puntualmente il giorno dopo ci fai godere nel sentirti cosi
abbattuto.
Continua cosi' , ogni volta e come se vincessimo due volte pero' attenzione alla salute , non
vorremmo perderti.
						
		
considerazione
scritto da Pallavolista quello vecchio il 01-11-2009
3 giornate sono sicuramente poche per stilare dei bilanci in piu' si deve tener conto di questa
influenza che sicuramente gioca un ruolo importante in questo periodo pero' alcune piccole
considerazioni si possono cominciare a fare. Io credo che tutte le squadre lucchesi siano ben
attrezzate per affrontare questo girone che e' sicuramente di un livello un po' sotto rispetto all'anno
scorso. La vittoria della Nottolini a Livorno la prima giornata e i risultati del Livorno nelle giornate
successive fanno capire che questa squadra se la puo' giocare con molte altre del girone.
Sicuramente ci sara' qualcuno che le creera' maggiori difficolta' e altre meno ma alla fine sono
convinto che la vedremo nelle zone nobili della classifica perche' il gruppo sembra molto affiatato e
con molta voglia di fare. Il Lucca V ha sbagliato una gara e questo puo' capitare a tutti. Non sono
d'accordo con chi scrive che esce ridimensionato dalla partita di ieri, ha un organico da promozione
e alla lunga credo che questa differenza verra' fuori. Il Sistem ha un ottimo sestetto ma ieri ha
dimostrato di avere una rosa un po' corta per un campionato che e' pur sempre una serie C,
comunque quando sara' al completo recuperando anche la Petroni (fino a oggi non ha ancora
giocato) sono convinto che anche loro le vedremo nelle parti alte della classifica. Infine il Versilia,



squadra che con un anno di rodaggio nel campionato di C quest'anno l'affronta con maggior
scioltezza e sicurezza, non credo avra' nessun problema a fare un torneo di medio alta classifica
togliendosi delle soddisfazioni. Riassumendo penso che in questo girone nessuna delle squadre
lucchesi si trovera' inguaiata nel fondo classifica ma anzi vedo piu' probabile un paio di squadre a
lottare per i play-off, per i nomi mi sembra ancora troppo presto. Buon campionato a tutti.
						
		
Considerazione
scritto da Dante il 01-11-2009
Quella di "pallavolista quello vecchio", a mio avviso, e' un analisi obiettiva ed equilibrata che
condivido in pieno e che fotografa concretamente la situazione delle formazioni lucchesi.
Da evidenziare, nelle valutazioni generali, alcuni risultati che devono far riflettere, come la vittoria
della Labronica sul Carmignano e la sconfitta col minimo scarto a Grosseto, con La Gardenia.
Gardenia che nel frattempo vince 2 a 3 a Carmignano e sconfigge nettamente il Lucca Volley. 
Questi con altri risultati altalenanti, dicono di un girone ancora in forte evoluzione dove non sono
ancora assestate le reali capacita' delle formazioni "favorite".
						
		
considerazione bis
scritto da Amico di pallavolista il 01-11-2009
Probabilmente pallavolista e' una persona equilibrata che segue questo sport e un po' ci capisce
anche se molti sostengono il contrario
						
		
Pollacchi
scritto da Osser vatore il 01-11-2009
La Pollacchi che fa 13 punti, mica male!
						
		
Giusto
scritto da SkV il 01-11-2009
Concordo anche io con la tesi di pallavolista (quello vecchio) sebbene se qualcuno rilegge i miei
commenti precedenti vedra' che la pensavo cosi' anche prima del campionato. Se poi vogliamo
aggiungere qualcosa a me la piu' sorprendente appare il Versilia, Nottolini e System sono proprio
come me le aspettavo (per il system hanno pesato le assenze), mentre per il Lucca che e'
sicuramente la piu' forte come era da immaginare vanno contenuti questi passaggi a vuoto (non so
pero' li la situazione influenza)
ciao ragazzi
						
		
Non c'e' male!
scritto da D.J. il 02-11-2009
Analizzando bene si evince che per una squadra che doveva lottare per non rfetrocedere (la
Nottolini appunto) 8 punti in tre partite sono una buona media salvezza. Va inoltre tenuto conto che
le squadre affrontate sino ad oggi non sono poi cosi' derelitte, almeno in questo girone, di cui due in
trasferta ed una in casa. Semmai va considerato il valore di aver vinto alla prima a Livorno alla luce
di cio' che ha fatto Livorno nelle due gare successive (1 punto con la Gardenia e 2 con
Carmignano). quindi ritengo si debba rendere onore a queste ragazze che contro tutti i pronostici
hanno fatto vedere di che pasta sono fatte ed ai tecnici e dirigenti nottolini che hanno avuto il
coraggiom di puntare su di loro! Meditate gente, meditate!!!!!!!!!
						
		
complimenti!
scritto da carrarina arrabbiata il 02-11-2009
siete una societa' molto democratica a quanto vedo, avete cancellato il mio intervento sul vostro
capitano,le mie erano considerazioni vere e non offensive.cancellate anche questo intervento fate
vedere di che pasta siete fatti.datemi una risposta per favore...
						



		
Ti rispondo subito
scritto da Alessandro Pardini il 02-11-2009
La risposta te la da il Direttore Sportivo, non nascondendosi dietro un nick name, tanto per
precisare sulla decantata democrazia, ed e' che non accettiamo provocazioni da nessuno, anche
perche' stiamo attenti a non proporne agli altri.
Riguardo a questo argomento, e per quanto concerne la partita di sabato, ci sarebbero state anche
altre valutazioni da fare, ma come penso che avrai letto, ci siamo astenuti.    

						
		
per carrarina arrabbiata
scritto da nottolotto il 02-11-2009
cara tifosa del carrara. te stai confondendo la provocazione col sano vero agonismo e la voglia di
vincere sempre. ce ne fossero.........
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Comunicato
31-10-2009 - Societa'
		
30/10/09 

Questa sera e' stato definito il trasferimento, a titolo di prestito per la stagione agonistica 2009/2010,
della palleggiatrice Sara Matraiotti, classe 1991, alla Societa' Lucca Volley.
L'accordo prevede, per la Societa' lucchese, anche la possibilita' del riscatto per l'acquisto del
cartellino a titolo definitivo, opzione che dovra' essere perfezionata entro il 30/06/2010.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Solo lei?
scritto da ACIDO il 31-10-2009
O anche qualcuno a lei molto vicina?
						
		
andropausa del Ricci e del Baroni
scritto da meglio cosi'  (forse) il 31-10-2009
Credo che si comincino a vedere gli effetti di una tanto auspicata collaborazione tra le due societa'
piu' forti della piazza. Che stia calando il testosterone dei due presidenti?
						
		
In bocca al lupo
scritto da Sportivo il 31-10-2009
In bocca al lupo Sara, ti avrei voluto volentieri nella mia squadra ma purtroppo le circostanze non lo
hanno reso possibile.
						
		
Trasferimento
scritto da Pallavolista il 31-10-2009
Spero che la ragazza riesca finalmente a mettere la testa a posto e pensi all'occasione che ha
perso non restando in organico alla Nottolini.Un in bocca al lupo sincero.
						
		
Matraiotti
scritto da Realista il 31-10-2009
Speriamo che quello che le ha insegnato il Becheroni duri perche' da ora in poi possibilita' di
imparare =0.
						
		
proprio cosi
scritto da osservatore il 31-10-2009
Quanto scritto da relalista corrisponde al vero, in un eta' dove si dovrebbe prediligere la crescita
sportiva e l'apprendimento ha fatto sicuramente un passo indietro. Una scelta abbastanza
incoerente visto che dovrebbe derivare dal giocare poco o nulla lo scorso anno in C, andare a fare
da secondo a Mascia sicuramente non le ha migliorato la prospettiva. Comunque un grosso in
bocca al lupo, la ragazza ha delle qualita' e se lo merita in pieno.
						
		
quanto siete bravi nel nulla
scritto da veri dubbi il 31-10-2009
Speriamo che quello che le ha insegnato il Becheroni duri perche´ da ora in poi possibilita´ di
imparare =0. 

MMMMMAAAHH!!!!!!!!!!
						
		
Un bel salto nel vuoto
scritto da Mediavalle il 31-10-2009
Come scelta e' veramente cattiva perche' difficilmente riuscira' a sviluppare le sue capacita',forse
avrebbe dovuto scegliere una societa' con un allenatore di qualita'e senza grandi pretese come al
Valdiserchio dove avrebbe continuato il lavoro ben impostato da Becheroni.
						
		
Ma chi sara' mai!!
scritto da Pilli il 31-10-2009



Ma chi sara' mai questa Matraiotti. Sinceramente con tutto il rispetto l'ho vista giocare una volta e
non mi e' piaciuta per niente, fallosa e sprecisa.
						
		
auguri
scritto da ringhio 55 il 31-10-2009
in bocca al lupo Sara come scrissi a suo tempo la pallavolo a Lucca senza te avrebbe perso una
bella atleta, sono contenta di sapere che sei tornata in palestra, visto che non eri (o non ti allenavi)in
nessun organico, non importa dove e come, intanto ricomincia la pallavolo cosi' non ti perde.
Complimenti ai due presidenti che sono riusciti a trovare un accordo in merito.
						
		
Cervello
scritto da Pallavolista bis il 01-11-2009
 Nutro seri dubbi che la Matraiotti riesca a mettere la testa a partito aveva avuto grandi possibilita'
ma non ha saputo sfruttarle e i treni difficilmente ripassano.Ora deve solo sperare di autoallenarsi
altrimenti si perdera' nella palude della pallavolo di scarso livello.
						
		
Precisazione
scritto da Valdiserchio il 01-11-2009
Per correttezza ci tengo a precisare che c'e' stato un contatto con la giocatrice ma la cosa non e'
andata in porto a causa della notevole distanza che separa l'abitazione della ragazza da Borgo a
Mozzano. Detto questo auguriamo a Sara di riprendere il suo cammino in questo sport togliendosi
piu' soddisfazioni possibili e ci tengo a precisare che abbiamo piena fiducia nei nostri palleggiatori.
Un saluto a tutti.
						
		
Sapersi mettere in gioco!
scritto da D.J. il 01-11-2009
L'umilta' e la voglia di mettersi in gioco solo forse le qualita' che piu' mancano alla giocatrice ma
(forse) non solo a lei ma anche a chi le sta vicino!
						
		
sara
scritto da corto il 02-11-2009
Approfitto del sito per fare anche io in bocca al lupo a Sara per questo campionato anche se e'
andata a rinforzare una squadra mia  concorrente in prima divisione. La vita (ed anche lo sport) e'
fatta di scelte, coraggiose o meno, di comodo o di rottura e chiunque dall'esterno cerchi di
interpretarle mi sembra sempre fuori luogo poiche' solo i diretti interessati conoscono davvero
quelle che sono le reali motivazioni. In parole povere ognuno sa di se stesso ed ognuno e' artefice
del proprio destino e poi, in ogni caso, e' il tempo che sara' giudice come e' sempre sempre stato
per tutti e per tutto. Un saluto agli amici della Nottolini. A Marco e Sandro specialmente e poi a tutti
gli altri. Ed anche alle ragazze con le quali ho vissuto un paio di anni in palestra che non sono mai
state le "mie ragazze" ma sempre della Societa'.. (Questa era una battuta Alberto quindi per favore
prendila come tale perche' mentre la scrivo sto sorridendo e spero che lo faccia anche tu).. Ciao a
tutti ed a presto sui campi da volley.
Luca Cortopassi
						
		
che tristezza questi commenti
scritto da al il 02-11-2009
Una ragazza che e' stata con voi fino ad ora, e giu' a parlarne male appena uscita dalla porta.....
						
		
Ognuno sa di se'
scritto da gb11 il 02-11-2009
Il corto rimane sempre il migliore!!!



Invece quanti Soloni che scrivono in questo forum: stiamo parlando di una ragazza di 18 anni, ormai
in grado di fare le sue scelte, chi credete di essere per poterla giudicare?! 
Una cosa, infatti, e' commentare la notizia (il prestito, ndr), ben altra sparare sentenze sulla
giocatrice.
						
		
dove
scritto da aaa il 02-11-2009
scusa ma dov'era?!?!
						
		
notizia
scritto da Sportivo il 03-11-2009
Non vedo nessun apprezzamento negativo sulla ragazza,vedo una reale fotografia del suo essere
giocatrice,che a mio avviso e' molto deficitario.Non voglio parteggiare per nessuno e nemmeno mi
interessa ma a mio avviso i commenti in generale sono stati molto tranquilli e realistici.Per gb11,mi
sembri un pianta zizzania professionista con i tuoi interventi conditi di falso buonismo qui sul sito e
nell'ambiente pallavolistico in generale.Per favore scendi che ormai non sei piu' credibile e smetti di
fare il Solone buonista che non lo sei.Ciao
						
		
Augurio
scritto da Alessandro Becheroni il 04-11-2009
Un augurio a Sara che possa trovare la stabilita' e la determinazione necessarie per il suo nuovo
percorso.Alessandro Becheroni
						
		
Per "sportivo"
scritto da gb11 il 04-11-2009
1. Se i miei interventi sono improntati al buonismo (falso) come fanno a piantare zizzania?
2. Solone non era affatto buonista, e' stato un politico greco (e poeta) che, giudicando iniqua la
struttura sociale della sua epoca, attuo' riforme tali da inimicarsi tutte le classi sociali... 
3. Visto che ti slanci in giudizi negativi su una ragazza (appena maggiorenne) di cui si fa nome e
cognome, non trovi enormemente vigliacco non firmarti?
						
		
Equilibrio
scritto da Equilibrio il 04-11-2009
Quanto equilibrio e quanta saggezza nelle parole di Becheroni che si dimostra sempre piu' un gran
signore visto il tempo che ha speso nella creazione di Matraiotti.
						
		
che tristezza "certi" commenti
scritto da al il 05-11-2009
Ancora una volta Becheroni si conferma la persona piu' intelligente che frequenta l'ambiente, c'e' da
domandarsi cosa avrebbe potuto fare in questi anni  se gli avessero permesso di lavorare in pace
senza pressioni stressanti e  senza esporlo a figuracce.
						
		
Parafulmine
scritto da mamma  il 05-11-2009
E' proprio vero,Becheroni e' il parafulmine della Nottolini ed e' sempre riuscito con il suo carisma a
far passare in secondo piano tutti i problemi della societa'.Oggi forse puo' raccogliere quanto ha
seminato purche' non si pretenda che faccia anche i miracoli.
						
		
Becheroni
scritto da Elementare! il 05-11-2009



Ma se il Becheroni e' ormai alla Nottolini da 7 o 8 anni qualcosa vorra' pur dire?
						
		
Becheroni - Sara Matraiotti
scritto da Analisi il 07-11-2009
Il Becheroni sara' anche un gran signore ma dietro a quanto da lui scritto si celano gli aspetti piu'
deficitari della giocatrice. e se non la conosce lui!
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Cinque intensi set.
30-10-2009 - Serie C
		
29/10/09 - Amichevole
Pescia - Nottolini 4 - 1 (25/22 22/25 25/22 25/23 19/17)

Come si puo' evincere dai parziali dei set, quella giocata ieri sera a Pescia, e' stata una partita
intensa e combattuta, giocata da entrambe le formazioni con determinazione e voglia di imporre il
proprio gioco.
Come sempre queste amichevoli hanno grande utilita' per la preparazione dell'impegno successivo
che per noi prevede la trasferta sul difficilissimo campo di Carrara.
Come detto, la partita e' stata intensa e giocata con buona tecnica e gran ritmo da entrambe le
formazioni con un Pescia in crescita e una Nottolini in costante progresso.
Sandro ha schierato il sestetto consueto con l'unica variante dell'inserimento di De Cicco al posto di
Lucchesi, formazione che ha giocato i primi due set, per poi inserire nei parziali successivi Lucchesi,
Pollacchi, Marchetti e Frangioni ruotando vari sestetti.
Questa sera allenamento di rifinitura e poi, sabato alle 19.00, l'importante trasferta a Carrara che
dovra' darci ulteriori risposte sulla condizione e le possibilita' della nostra squadra.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Che noia!!
scritto da Anticacciatore di scoup il 30-10-2009
I commenti di Pardini sono sempre la "solita zuppa", metodici e noiosi. Bisognerebbe che andasse a
lezione da Mordacci che con la sua dialettica sopraffina gli darebbe le giuste dritte...........hi hi hi,
scherzo eh!!!
						
		
pero'.........
scritto da lo sparnocchio solitario il 30-10-2009
pero',nessuno lo sottolinea,ma alla Nottolini,si preparano
con continue amichevoli,e tornei sia per la prima squadra che
per le altre.Non mi sembra che le altre societa' si muovono in
questa direzione,o perlomeno con una programmazione cosi' fitta.
Poi,pero'tutti buoni a criticare.
						
		
tanto di cappello!
scritto da da viareggino il 30-10-2009
la nottolini e' fatta di giovani promettenti e sempre sorridenti e da alcune atlete diciamo
vecchiotte,ma con tanta voglia di vincere sempre,e da un allenatore che merita rispetto per i tanti
anni che dedicato alla pallavolo,e non dimentichiamoci dei dirigenti simpatici e sempre presenti,tutti
insieme fanno qualcosa che definirei speciale.che sia vittoria,o sconfitta quest'anno:TANTO DI
CAPPELLO!!!!!!
						
		
X Viareggino and company
scritto da Altre Societa' il 31-10-2009
Ogni Societa' fa la propria programmazione come meglio crede e in base ai mezzi che ha, ci sono
Societa' che quando portano ai tornei le proprie bimbe lo fanno a carico proprio e non gli fanno
pagare il pranzo e la trasferta come la maggior parte, questo non lo scrive nessuno.
Definire i Dirigenti Nottolini simpatici mi sembra proprio esagerato ehehehe, si scherza
naturalmente non vorrei fossero permalosi.
						
		
per altre societa ""che scrive sul sito""
scritto da La Societa' il 31-10-2009
Ognuno che sa di essere quel che e'. comunque anche al Nottolini si fanno le stesse cose che si
fanno da te ma non le andiamo a paventare ai quattro venti.
Impara.!!!!!!
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E' iniziato il campionato under 18.
30-10-2009 - Under 18
		
29/10/09 - Under 18
UPL-Discobolo 0-3  (8-25 14-25 12-25)

Ieri e' iniziato, con una netta vittoria, il campionato under 18 per la formazione del Discobolo che
annovera tra le proprie fila tre nostre atlete, Chiara Gradi, Giulia Ragghianti ed Elisa Pollastrini.
Vogliamo fare i complimenti alle nostre ragazze ed alla formazione dell'amico Mordacci per la bella
affermazione.
Nel secondo turno, giovedi' 05/11 alle Viani, Il Discobolo affrontera' la compagine del
Garfagnana/Gallicano.    
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

di dove viene!
scritto da Curioso! il 30-10-2009
ELISA POLLASTRINI? di dove viene ?
						
		
Elisa Pollastrini
scritto da Alessandro Pardini il 30-10-2009
Elisa, schiacciatrice del '92, proviene dal CNL Lucca (attuale UPL) ed e' arrivata  a titolo definitivo in
cambio del libero Gessica Da Valle.
						
		
E chi lo tiene piu'!!
scritto da Anticacciatore di scoup il 30-10-2009
Chissa' ora il Mordacci come e' "ingazzurito" magari nella sua fantasia perversa pensa gia' a come
battere i rivali cattivi dello Jenco, chissa' forse ci riesce.
						
		
senso unico
scritto da very.versilia il 30-10-2009
Gia', solo che quello li' fa le collaborazioni a senso unico. E' bravissimo solo a prendere .
						
		
forse..
scritto da lo sparnocchio solitario il 30-10-2009
forse ce la fa',ma non e' un pensiero perverso e' un sogno che ha fin da 
quando aveva i calzoni corti.O era una tuta corta?
						
		
Il grande accaparratore
scritto da Ghigo il 31-10-2009
Davvero e' capace solo di prendere? Ma allora dove sta la grande collaborazione che lui va tanto
decantando?

Dal Lido ha solo preso
Dal Versilia ha solo preso
Dalla Nottolini ha solo preso
Dallo Jenco piu' preso che dato
Dal Camaiore non so
Ora ho saputo che c'e' anche Torre del Lago

Mah, ma dove vuole arrivare?

						
		
Luce riflessa
scritto da Il saggio il 31-10-2009
"Fra due litiganti...., il terzo gode"
						
		
boommmmmmmmmmm
scritto da gibbo2 il 31-10-2009
Attenzione attenzione,ghigo l'esperto scrive.
Tutti sull'attenti!!!
Scrivi visto che ti ha pisciasto in testa Salomone quante 96 del discobolo sono ora al lido!
L'importante e aprire bocca e dare fiato.



Ora continuate pure.
						
		
lettura e interpretazione del testo
scritto da lonely sparnocchio  il 31-10-2009
di Gibbo2 vanno bene le prime due frasi e le ultime due.
Quella nel mezzo oltre ad errore di ortografia,manca di sintassi e non ha senso compiuto.Una firma
inequivocabile?
						
		
Lonely sparnocchio sei grande!!
scritto da Ghigo il 01-11-2009
Ci sono certi personaggi anzi un personaggio che si capisce chi e' da come scrive. Bravo Lonely lo
hai subito "sgamato"
						
		
ma cos'e' questa crisi?
scritto da calamaro invidioso il 01-11-2009
Mordacci se ci sei batti un colpo!
noi darsenotti siamo un pochino nervosi e gelosetti dei tuoi successi.
dicci dove vuoi arrivare e sei vuoi comprarti anche la jenco cosi' ci mettiamo l'anima in pace e
cominceremo a seguire la pallamano!
						
		
E lasciatelo stare!!
scritto da Ghigo il 01-11-2009
E lasciatelo stare povero Max e' cosi' impegnato a riportare sul forum toscano, stranamente senza
fare errori ortografici, i risultati positivi delle squadre under ma si dimentica di segnalare le sconfitte
della sua tanto declamata serie D. 
E' proprio vero che quando uno vince qualche briciola si crede di essere chissa' chi!!
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Under 16 ecc
28-10-2009 - Under 16
		
Nottolini - Pantera  0 - 3 (15/25 - 19/25 - 13/25)

Nonostante le assenze delle ragazze del 94 del Pantera , la nostra formazione subisce un'altra
sconfitta.
Le nostre ragazze hanno commesso parecchi errori sia in ricezione che in attacco.
Gruppo che dovra' ricompattarsi al piu' presto per ritrovare le prestazioni dello scorso anno.
Il prossimo turno, domenica 01/11 alle ore 16.00, vedra' le nostre ragazze impegnate sul campo
della capolista Discobolo per una partita in cui possono trovare le giuste motivazioni per ben
figurare ed opporsi con dignita' ad una formazione sicuramente di ottimo livello.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

dn
scritto da da lucca il 28-10-2009
Disastro Nottolini
						
		
Non ci siamo capiti
scritto da Segreteria il 29-10-2009
Ripetiamo:
- Per parlare di certe problematiche ci sono le sedi opportune e non sono certamente rappresentate
dal sito. 

Di interventi sui "commenti" ce ne sono centinaia, l'importante e' mantenere equilibrio ed
educazione, cosa non fatta in quelli cancellati.

						
		
commenti
scritto da aaa il 29-10-2009
Vorrei sapere cosa c'era di diverso nel commento cancellato rispetto a quello che viene sbandierato
nelle altre sezioni di serie c, 1^ divisione o under 13, anzi li' si vede di peggio. Sono opinioni come le
altre e il vostro ostruzionismo... puzza.
						
		
nn
scritto da da da lucca il 29-10-2009
lLa Nottolini e' in grossa difficolta' con questo gruppo e fa di tutto per nasconderlo.
Invece di cancellare gli interventi ,prendete provvedimenti sulla squadra.
						
		
Mancanza di razionalita'.
scritto da Alessandro Pardini il 29-10-2009
Visti i commenti intervengo in prima persona.
Ritengo che bisogna essere veramente ottusi per scrivere certi interventi.
La Nottolini non e' in difficolta' ma sta gestendo il gruppo nel modo dovuto, non sempre e' possibile
ottenere risultati positivi immediati ma e' altrettanto opportuno valutarne i motivi e le possibilita'
future.
Sono altri i "personaggi" che dovrebbero vergognarsi nel pensare e nello scrivere certe cose.
Ripeto, ci sono le dovute sedi per discutere certi argomenti.
						
		
Basta con le critiche improduttive
scritto da Controcorrente il 29-10-2009
Basta con le critiche,pensiamo che il gruppo deve lavorare,assimilare i nuovi sistemi di gioco e
adattarsi alla realta' under 16 e per fare questo ci vuole tempo.Sappiamo guardare un po' piu' in la
del nostro naso e valutare realmente le giocatrici solo cosi' potremo rasserenare gli animi e
impostare un buon lavoro.Alla Nottolini ci sono tecnici e logistica in grado di far crescere le
giocatrici,poi loro ci devono mettere un po' del suo. 
						
		
Per segreteria
scritto da Ghigo il 29-10-2009
Quando vincete scrivete dei poemi quando perdete poche righe........facile eh?
A parte questo sono daccordo con chi dice che per formare delle squadre ci vuole tempo,
sicuramente come dice Cacciatore, i cattivi della Societa' troveranno una soluzione.
						



		
Under 16
scritto da aaa il 30-10-2009
Vorrei far notare che, nella provincia di Lucca, LA REALTA' UNDER 16 non e' altro che il
ribaltamento delle squadre che l'anno scorso hanno fatto Under 14 e Under 15, come ha fatto la
Nottolini. Non mi sembra ci sia molto di diverso......(e infatti le altre squadre del girone non sono
cambiate, a parte Discobolo/Versilia).
Se poi fare un campionato di Categoria superiore significa dover ricominciare da zero, allora mi
taccio.
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I° TROFEO MEDIOLANUM LUCCA U/14
25-10-2009 - Under 14
		
Buona prestazione della nostra Under 14 al 1° Trofeo Mediolanum Lucca .
Le nostre ragazze dopo i primi due incontri cedono contro la compagine della Carrarese e si
guadagnano la finale 3/4 posto.
Nella Finalina 3/4 posto incontrano il Ponte a Moriano vincendo tutti e due set convincendo il
pubblico della loro preparazione in vista dell'imminente inizio del campionato.
Da segnalare la premiazione della nostra palleggiatrice Davini Elisa exequo con Vichi Irene del
Pantera.
Prime classificate del torneo :
1° posto Pantera Lucca
2° posto Carrarese Volley
3° posto Pallavolo Nottolini
				
		
Fonte: P.Quilici
				
		



Commenti

E intanto le piccole donne crescono!
scritto da Genitore soddisfatto! il 27-10-2009
Che dire delle nostre ragazzine che vanno in palestra si divertono e si appassionano giorno dopo
giorno al loro sport preferito: la pallavolo! Sabato scorso ho avuto il piacere, si piacere perche' di
cio' si e' trattato, di accompagnare mia figlia (una 97) ad assistere alla partita della serie C Nottolini -
S.Giuliano e ne sono uscito entusiasta io che sono un calciofilo fin da sempre. Mia figlia che si
immedesima in una delle ragazze piu' grandi che magari incontra settimanalmente in palestra al
cambio dei turni di allenamento. E poi la vedo lei in campo che prova a fare quello che ha visto fare
dalla sua "beniamina" ed allora che dire ben vengano non una ma canto Nottolini che da la
possibilita' a queste giovani di praticare uno sport ma soprattutto seguite da persone competenti
come allenatori, preparatore atletico e perche' non mettere nel novero anche da dirigenti che si
impegnano giornalmente a che tutto fili liscio e che proceda per il meglio! Se proprio voglio trovare
un neo questo lo trovo dalla parte di certi genitori, non so quanto competenti in materia, che
vorrebbero trovare da ridire o dare consigli che, permettetemi visto che ho praticato sport, mi
sembrano del tutto fuori luogo. Quindi vorrei invitare tutti a lasciar lavorare con tranquillita' sia le
nostre figliole che chi le segue che i risultati con il lavoro arriveranno e saranno soddisfacenti per
tutti e nello stesso tempo abbiamo tenuto le "piccole donne" in palestra a praticare sport! Grazie a
tutti!  
						
		
per genitore soddisfatto
scritto da genitore critico il 27-10-2009
Proprio perche' hai fatto sport dovresti capire certe cose. Inoltre mi sembra che "tu predichi bene",
ma razzoli male"
						
		
pensiero profondo
scritto da erode  il 27-10-2009
i genitori servono perche' pagano le quote,accompagnano le figlie,
fanno il pubblico ed il tifo e alle volte danno una mano;
la squadra giovanile perfetta sarebbe pero' composta da 12 orfane.
						
		
ma quanto t'hanno pagato
scritto da genitore arci critico il 27-10-2009
Genitore soddisfatto , ma quanto t'hanno dato o promesso per farti scrivere l'articolo da mettere in
prima pagina?
Quello che dici e' bello ma e' lontano dalla realta', questo sport come il tuo calcio e' un covo di
vipere pronte a accoltellarti appena ti volti. Tieniti stretta tua figlia e indirizzala bene
						
		
...... vipere.......
scritto da ex calciatore il 27-10-2009
Innanzi tutto tengo a precisare che nel calcio non ci sono " vipere", perche' e' fatto di uomini cosa
che  nella societa' moderna questa figura viene spesso a mancare,ma per i miei trascorsi calcistici
posso assicurare che in una squadra di uomini non ci sono "vipere" in una squdra di donne e' piu'
probabile, visto la natura stessa,in quanto la donna e' normalmente piu' "vipera" dell'uomo.
						
		
X Genitore critico
scritto da Genitore soddisfatto il 27-10-2009
Non riesco a capire che le cose che dovrei capire perche' ho fatto sport. Scusate il giro di parole!
Proprio perche' ho fatto sport certe cose le vedo con occhio diverso rispetto ad un genitore che non
ha mai praticato attivamente alcuna disciplina sportiva ed anche qui va considerato se sport
individuale o di gruppo.



						
		
viperelle
scritto da gibbo2 il 27-10-2009
non swono d'accordo con ex calciatore.
per mia esperienza piu' cresci d'eta' e di di livello, piu' hai possibilita' d'incontrare pseudouomini o
leccaculo anche nel calcio.
e + sali di categoria e di eta' e maggior attenzione devi fare a guardarti alle spalle.
Anch'io cerco di fare con mia figlia(98) come il genitore del primo intervento senza dare pressioni e
assecondandola nelle richieste sperando che la passione che ha per la pallavolo rimanga e cresca.
Piu' che sperare credo un genitore non debba fare,ma questa e' una mia opinione.Ognuno cresce i
propri figli come vuole.
Dal poco che ho capito seguendo un po' le vicende sportive della squadra dove gioca mia figlia,mi
sono fatto l'dea che fino ai 12-13 forse 14 anni le bimbe restano affiatate,amiche anche fuori dal
campo senza gelosie o troppi problemi.Ho paura che poi,vedendo quanto succede dai 14 anni in
poi,questa armonia e' + facile che si possa incrinare a seguito del formarsi del carattere proprio
delle bimbe.
E' sicuro che la donna ha processi mentali e pensieri diversi dall'uomo,per cui penso sia +facile,col
tempo imbattersi nelle vipere 
a cui aveva accennato il genitore prima.
Spero di avervi fatto addormentarvi il giusto.ciaus
						
		
Vecchia questione
scritto da gb11 il 27-10-2009
Un tempo la pensavo come scrive erode, adesso, sara' l'eta', cerco di valorizzare di piu' la
componente genitoriale. Certo, se tutti fossero come Genitore soddisfatto o come gibbo2, avremmo
bimbe piu' serene e tranquille, atlete che si godrebbero maggiormente la pallavolo. Purtroppo gli
italiani sono un popolo di allenatori, di qualunque sport, ma, ahiloro, allenatori da poltrona!!! Del
resto criticare e' piu' facile che rimboccarsi le maniche...
Qualche commento sul fatto che alla Carrarese non e' riuscito il tris di vittorie in terra lucchese?
Sempre piu' forte la Pantera?
						
		
per genitori 
scritto da sportivo il 27-10-2009
Forse e' giusto che uno educhi i figli come vuole,ma e' altrettanto giusto che in una societa
sportiva,vengano educati ad una disciplina sportiva da allenatori a dei compotamenti utili al sistema
di come ci si comporta all'interno di un gruppoo o una squadra , per meglio crescere sportivamente
e tecnicamente quindi i genitori devono capire che un allenatore deve prendere certe decisioni che
in quel momento spettano solo a lui.Se non si accetta questo non fategli fare sport di squadra,  ma
singoli comunque anche li ci sono regole e una disciplina da seguire, oppure faccino sport a livello
amatoriale o quant'altro. 
						
		
Non direi!
scritto da io c'ero! il 27-10-2009
La finale e' stata la "sagra dell'errore" ed alla fine ha vinto chi ne ha commessi di meno. Battute
sbagliate, errori grossolani in attacco ecc.
Nel primo set la differenza l'ha fatta una battuta molto incisiva della carrarese ed una ricezione
insuffiente della Pantera. Calata l'intensita' di battuta si e' andati avanti con errori gratuiti sia da una
parte che dall'altra! Direi che non e' stata una bella finale!
						
		
FINALE PANTERA - CARRARESE
scritto da ex pallavolista.... il 28-10-2009
La finale del torneo Mediolanum e' stata una bella finale, tirata, piena di cambiamenti di rotta e
gioco... Tenendo presente che rispetto alle altre partite del torneo si e' visto molto di piu'...



Sottolineo inoltre che anche l'arbitraggio non e' stato dei piu' brillanti... Ad ogni modo una finale che
finisce 2-1, con un secondo set rimontato e vinto da una squadra che e' sotto 15 a 20 e un tie break
con un parziale a favore dell'altra 7-0 che finisce 15-13.... Bhe', credo che sia stata davvero una
bella finale, lottata, combattuta e soprattutto sentita da queste splendide ragazzine di 12-13 anni...
PS dimenticavo: la Carrarese schierava un palleggiatore e un universale del 97.... Buonasera a tutti. 
						
		
due partite diverse
scritto da io c'ero il 28-10-2009
Evidentemente abbiamo visto due partite diverse!
						
		
CARRARESE SENZA TRIS?
scritto da ex pallavolista il 28-10-2009
Le ragazzine della Carrarese non hanno fatto il tris in terra lucchese? La Carrarese sta facendo
passi da giganti... tempo al tempo: arriveranno anche le cinquine, in terra lucchese prima o poi!
						
		
Che fisici.
scritto da Osser vatore il 28-10-2009
Una cosa che mi e' balzata agli occhi e mi e' sembrata un po´ strana sono i fisici non da ragazzine
ma piu' da giovani donne delle ragazze della Carrarese. Se poi qualcuno afferma che tra queste
c´erano delle 97 la cosa mi rende ulteriormente perplesso! 
						
		
Le nostre "ragazzone"
scritto da Mamma tifosa il 28-10-2009
Serieta' e professionalita' sono pilastri fondamentali della societa' ASD Carrarese Volley.
Le ragazzine ben dotate sono tutte nate nel 1996 e tra le dodici ben tre di loro sono del 1997.
Non e' nostra abitudine giocare "sporco", .
Lo sport e' anche disciplina e rigore e noi siamo fieri delle nostre "ragazzone". 
						
		
RISPOSTA A: "CHE FISICI"
scritto da ex giocatrice il 28-10-2009
Grazie a Dio l'aria delle Alpi Apuane abbinata al salmastro del nostro bel mar Tirreno ha fatto la
magia: le ragazze della Carrarese del 96 e del 97 sono davvero fisicamente avanti per la loro eta'....
Bonta' divina che siano capitate a Carrara!!
						
		
Che fisici.
scritto da Sole il 28-10-2009
Partendo dal presupposto che trovo fuoriluogo l'intervento di osservatore in quanto se le ragazze
della Carrarerse hanno buoni fisici buon per loro e per la Societa' di appartenenza, volevo dire a ex
pallavolista che se voleva passare per antipatica c'e' riuscita perfettamente ed inoltre le consiglio di
abbassare la cresta che le smusate sono sempre dietro l'angolo....e se lei e' un ex pallavolista, cosa
che dubito, considerando quanto ha scritto, lo sa bene.
Chiudo facendo un grosso "in bocca al lupo" al gruppo della Carrarese e a tutte le altre bimbe
perche' possano avere tante soddisfazioni dalla pallavolo.
						
		
Che fisici.
scritto da Sole il 28-10-2009
Chiaramente il mio intervento e' rivolto sia ad ex pallavolista che ad ex giocatrice che mi sembrano,
fra le altre cose, la stessa persona.
						
		
Risp. a IO C'ERO



scritto da Perplesso il 28-10-2009
C'ero anch'io,
penso che la Finale sia stata una bella partita, giocata molto bene e con attenzione dalle ragazze
della Carrarese fino al 20-15 del secondo set.
Chi afferma che per piu' di un set e mezzo si e' andato avanti per errori in battuta, ricezioni
sbagliate, errori Grossolani, ecc ecc, mi sa tanto che non si rende conto che abbiamo di fronte
ragazzine di 12-13 anni e che il livello di gioco e di concentrazione sono altanelanti a questa eta' e
soprattutto, quante partite nella sua vita ha visto di Under 14 a questo livello ad ottobre???????.
Abbiamo visto due ottime squadre che potranno dire la loro in campo regionale e considerando che
siamo alla fine di ottobre mi posso immaginare ampi margini di miglioramento da ambe due le parti.
saluti

						
		
RISPOSTA  A  SOLE
scritto da ex pallavolista - ex giocatrice il 28-10-2009
Al di la' del fatto - carissimo Sole - che mi sono limitata a rispondere BONARIAMENTE ed in
maniera del tutto SDRAMMATIZZANTE a delle sottili ironie tipo il mancato tris in terra lucchese e
all'appunto fatto sul fisico delle ragazze della Carrarese Volley, vorrei sottolineare il fatto che non ho
assolutamente alzato la cresta, non l'ho mai fatto da giocatrice, figuriamoci da tifosa.... Non ho
motivo di alzarla: le nostre bimbe sono state bravissime pur avendo perso e sono straordinrie per la
mole di lavoro che affrontano ogni settimana. Questo senza togliere nulla alle altre squadre che non
ho NE' nominato NE' tantomeno cercato... Comunque sia, caro SOLE, io in quella palestra dove si
e' giocata la finale ci ho giocato piu' di una volta contro il Pantera negli anni 80/90 e posso anche
dirle di aver giocato contro gente tipo CACCIATORI, PICCININI, BUFFON, BERTINI e molte altre
che non le elenco. 
La cresta forse la dovrebbe abbassare la gente che - in cattiva fede -giudica delle ragazzine che,
bonta' loro, sono fisicamente dotate in altezza e struttura fisica perche' magari hanno igenitori alti
piu' della norma o definisce LA SAGRA DELL'ERRORE una finale come quella che si e' svolta
domenica sera. 
PS: quelle ragazzine, carraresi e delle altre squadre, hanno tanta strada da fare: facciamo in modo,
genitori e non, di far si che questo meraviglioso sport resti per tutti bellissimo e soprattutto
SANISSIMO e PULITO. Buona serata. 
						
		
Rilassiamoci!
scritto da Ad majora il 29-10-2009
...che dire ? credo che tutto sia stato scritto ...
L'unica cosa che merita di essere sottolineata e' che in finale siano arrivate  le 2 squadre che piu'
meritavano . Senza nulla togliere alle altre formazioni, sicuramente il torneo e' stato gestito in
maniera intelligente , in modo che non ci siano stati scontri tra "teste di serie" gia' dalla mattinata.
Purtroppo gestioni simili non sono rare, ma in questa occasione , al di la' delle recriminazioni che
ogni squadra puo' aver avuto sulla "sorte " avversa, non e' accaduto. Credo infatti che chiunque
abbia assistito alla finale abbia visto le 2 squadre che hanno saputo esprimere (teniamo sempre
conto dell'eta' delle ragazze e della categoria) il miglior gioco possibile  in tutto il torneo stesso. Il tifo
sportivo talvolta distorce la realta'....e la ragione di "pancia" supera quella dell'intelletto ma
ricordiamoci sempre del fair play sportivo....e in questo  tutte le ragazze sono state SUPER!
P.S evitiamo noi adulti di arrivare a fare considerazioni inappropriate e non supportate da evidenze (
eta' delle partecipanti), tali messaggi subliminali, anche se non esplicitati , vengono recepite dalle
nostre ragazze, e vista la LORO eta' facciamo in modo che non perdano il disincanto di uno sport
pulito.
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Una gran bella vittoria.
25-10-2009 - Serie C
		
24/10/09 - Serie C girone A
Nottolini Capannori - GS Sangiuliano 3 - 0 (25/12 25/20 25/21)

L'esordio casalingo della nostra squadra ha coinciso con una eccellente prestazione delle nostre
ragazze che, in un PalaPiaggia con una notevole cornice di pubblico, ha agevolmente superato
l'ostacolo Sangiuliano.
Tutta la squadra ha giocato un'ottima pallavolo e lo dimostrano, anche, i 13 punti muro e gli 8 aces
realizzati, ma questa sera voglio sottolineare la prova di Rita Bertini, nella foto, che si e' dimostrata
incontenibile per le avversarie, realizzando ben 23 punti.
Nel primo set partenza a razzo delle nostre che non danno possibilita' di reazione alle avversarie
annichilendole con un perentorio 25/12.
Nel secondo parziale la formazione del Sangiuliano rientra in campo piu' determinata e concentrata
e riesce a mantenere il risultato in equilibrio fino alla fase finale del set quando la Nottolini ottiene il
break decisivo e si impone per 25/20.
Anche il terzo parziale non ha storia fino al 21/12, quando Sandro effettua il doppio cambio
palleggiatore/opposto, facendo subentrare Pollacchi e Frangioni per Sbrana e Masini.
La squadra si disunisce e permette alle avversarie di recuperare il gap subito ma, nel finale,
ritrovata un po' di sicurezza e tranquillita', le nostre ragazze chiudono set ed incontro per 25/21 e 3
a 0.
Godiamoci, fino a lunedi', questa bella vittoria e prestazione, per poi ripresentarci in palestra con
grande voglia di lavorare e prepararci per la prossima giornata di campionato quando, sabato 31/10
alle 19.00, andremo a far visita alla Carrarese, squadra che ha 2 punti in classifica e che questa
sera e' stata sconfitta per 3 a 0, ma con parziali molto equilibrati, dal System Volley.
Nel frattempo, in preparazione a questa trasferta, giovedi' giocheremo un'amichevole sul campo
della formazione di serie B2 della Bianchidino Pescia. 
Tabellini:
Bertini R. (23), De Cicco A. (n.e.), Frangioni I., Lenzi G. (11), Lucchesi F. (7), Marchetti F. (n.e.),
Masini C. (9), Pagni L. (8), Pollacchi A., Srana L., Sbrana S. 
  

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		





Commenti

Bugiardi
scritto da Arrabbiato il 25-10-2009
Avete giocato con due squadre ridicole e le spacciate come super,avete poco da gioire la
retrocessione vi aspetta inesorabile.
						
		
E due
scritto da Sportivo il 25-10-2009
Sono ancora 3 punti in meno per la salvezza.Per "arrabbiato" cerca di non farti venire uno stravaso
di bile perche'non e' una bella cosa.Rita Bertini for president,Masini ottima prova,comunque brave
tutte e un bacio a Giamaica grande capitano.
						
		
come avevo previsto!
scritto da Scherzi a parte il 25-10-2009
su altra discussione avevo previsto che nel caso la N8lini avesse vinto anche la seconda gara di
campionato a qualcuno sarebbero iniziate le crisi esistenziali. "Arrabbiato": eccoLo il primo!
						
		
Per arrabbiato
scritto da nottobelli il 25-10-2009
Caro arrabbiato se continui cosi' e' facile che tu ti arrabbi troppo e che ti prende il caldo alla testa , ti
scoppia una vena ,diventi rosso e poi muuooriii!!!
Se te la prendi cosi' questa ipotesi e' piu' probabile di quella che la Nottolini retroceda.
Respira forte e "ingolla".
Ciao.
Nottobelli La Camomilla che ti puo' far innervosire.
						
		
Nottolini-S.Giuliano
scritto da Pisa Domina il 25-10-2009
Complimenti alle gemelle Srana,avete scelto giusto bella societa' bravo allenatore ottime
compagne.Crescerete sicuramente ancora complimenti.
						
		
Gemelle Sbrana
scritto da Lucchese doc: il 26-10-2009
Peccato che siano pisane! Ah!ah!ah!
comunque stiamo rimediando con un corso accellerato di "garbo" lucchese!
						
		
per arrabbiato
scritto da un Nottoliniano il 26-10-2009
Arrabbiarsi costa piu' fatica che ridere, disprezzare e' meglio che apprezzare comunque sia, noi
della Nottolini rimaniamo sempre della stessa idea, perseguiremo sempre la nostra strada
intrapresa: se sara' retrocessione sappiamo che faremo tanti felici se ci salviamo un po meno, e
speriamo di farne un po meno.
						
		
Per le gemelle
scritto da Ghigo il 26-10-2009
Dovrete al piu' presto imparare a dire:

- hai visto cavallo testa che ha !
- io lai !



- ladra tera !

e se andate a Viareggio a vedere il carnevale dovrete usare i coriandoli con l'elastico che una volta
lanciati tornano indietro....ah ah ah
						
		
Breve considerazione
scritto da Sportivo il 26-10-2009
I tre punti presi a Livorno nella prima di campionato non sono proprio da disprezzare visto che la
Labronica e' riuscita a portare via un punto da Grosseto (Gardenia).
						
		
Standing ovation per Rita Bertini e Lucchesi
scritto da pallavolista  il 26-10-2009
Tutti in piedi,sabato sera ho visto una squadra concreta e agonisticamente buona,una squadra che
si aiuta e che gioisce tutta insieme,penso proprio che sia una squadra.Una standing ovation
particolare per la regina : Rita Bertini e per una murista eccezionale che e' Lucchesi.Ottima
prestazione che onora la vostra societa' e i vostri caches.
						
		
Risultati
scritto da Cacciatore di scoup il 26-10-2009
Tutte le Lucchesi in grande spolvero che in maniera netta e perentoria regolano le avversarie di
turno.Fonte Sistem gasati a mille,fonte Lucca Volley commenti entusiastici,fonte Nottolini parole
concrete tre punti in meno per non retrocedere,fonte Versilia siamo straforti,insomma grande
soddisfazione ed erano anni che non si vedeva.Lucca almeno per ora risorge e lancia un chiaro
messaggio a tutte le pretendenti alla promozione:dovete passare da qui.Alcuni uomini,molto vicini a
Ricci e Baroni mi confermano che potrebbe nascere qualcosa tra Nottolini e Lucca Volley sarebbe
buona cosa ma aspettiamo a parlarne anche se avrei gia' alcune news a proposito.Baroni
,Becheroni,Del Vecchio,Gradi,Pardini,Fabbri sono cattivi perche'hanno rubato l'impermiabile a
Leonardo sapendo che Silvio non puo' spendere e quindi non potra' renderglielo.
						
		
Tutte unite per la causa!
scritto da Nottoliniano doc. il 26-10-2009
E' giusto citare le giocatrici del gruppo nottolini che si sono maggiormente distinte in una certa gara
ma altresi' importante elogiare il gruppo nel suo insieme visto che tutte si impegnano
settimanalmente con gli allenamenti e che danno l'anima per riuscire a migliorarsi. Il gruppo ha ampi
margini di miglioramento e ritengo che l'esito finale del campionato dipenda molto da come le
giovani sapranno progredire nel migliorarsi sia tecnicamente che agonistacimante! Pero' l'aver vinto
le prime due gare di campionato e' una ottima iniezione di fiducia nei propri mezzi da cui partire per
nuovi successi! In bocca al lupo! 
						
		
Nottolini-Lucca volley???
scritto da Ghigo il 26-10-2009
Sarebbe veramente uno scoop se, come dite, Lucca Volley e Nottolini facessero qualcosa insieme
considerato che Baroni e Ricci sono sempre stati come cane e gatto. Comunque se ci riescono
"tanto di cappello" magari Pardini potrebbe fare da mediatore e Del Vecchio organizzare una cena
di "appattumamento".......il dilemma e': ma chi paga?? 
						
		
Nottolini - Lucca Volley 
scritto da Dante il 26-10-2009
Neanche Shakespeare saprebbe rispondere a cotal domanda....ha! ha! ha!
						
		
e' fatta !



scritto da max il 26-10-2009
Poche ore all'annuncio della collaborazione  fra nottolini e lucca volley : nuovo direttore tecnico
cecchi francesco . 
						
		
Premier
scritto da Anticacciatore di scoup il 26-10-2009
Per la figura di "premier" verra' organizzato un incontro di pugilato tra Ricci e Baroni, chi resta in
piedi governera'. L'arbitro dell'incontro sara' Bindocci. Al vincitore andra' anche una gigantografia di
"Rosso Malpelo". La nuova societa' si chiamera' "Buccellato volley"
						
		
Meno male
scritto da Arlecchino il 26-10-2009
Meno male che siamo andati sullo scherzoso! Il Baroni ed il Ricci sono due "vecchi" che hanno dato
tanto alla pallavolo lucchese e che ancora possono dare grazie alla loro passione e capacita'.
Quindi un po' di rispetto per questi due "personaggi" che ora si trovano a capo di sue societa', che
anche se hanno scelto percorsi diversi, cercano ugualmente di portare in alto il nome della pallavolo
lucchese.  
						
		
collaborazione
scritto da osservatore  il 26-10-2009
Non scherzerei troppo,perche', se queste due societa' si mettono veramente insieme
e,credetemi,possono davvero farlo si aprirbbe una nuova fase per la pallavolo Lucchese.Si
creerebbe un polo di considerevoli dimensioni con buon supporto economico che potrebbe in pochi
anni fare veramente molto bene.Io tifo perche' cio'accada e credo che Ricci e Baroni non saranno di
ostacolo a cio'.
						
		
considerazioni dalla spiaggia
scritto da lo sparnocchio solitario il 27-10-2009
Comunque al momento,vedo 4 della nostra provincia al comando in C,
una al comando in D e una al secondo posto.Tempi duri per chi 
prevedeva sangue e lacrime......
						
		
per Osservatore
scritto da Ghigo il 27-10-2009
E' vero quello che tu dici, la stessa cosa potrebbe succedere se in Versilia si unissero Versilia e
Jenco e, in punta di piedi, anche Discobolo. Il "premier" potrebbe essere Mordacci che come
dirigente mi risulta valido. O Baroni e Ricci, sbaglio o vi hanno dato del "vecchio" ma ce la farete
davvero a convivere? Dateci una risposta grazie.
						
		
vecchio per vecchio
scritto da uno dei tanti il 27-10-2009
Be' il Baroni il Del Vecchio ce l'ha!Il Ricci lo potrebbe aquistare.
						
		
per tutti
scritto da w la nostalgia il 27-10-2009
Guardatevi la foto della Bertini e mettetevi tranquilli che la vita e' bella.
						
		
Notizie da prendere con le molle!!
scritto da Ghigo il 28-10-2009
Da fonti indiscrete sembra che la collaborazione tra Lucca Volley e Nottolini si fara' ma con l'apporto



di un "supervisore" di cui non posso fare il nome che gestira' l'aspetto economico e valutera' i nomi
dei dirigenti da inserire nella "squadra di governo".
						
		
Virus lucca/capannorese
scritto da Sole il 28-10-2009
Da quello che leggo mi sembra che diversi commentatori invece che dal virus influenzale siano stati
colpiti dal VIRUS DELLE BISCHERATE...
						
		
Lascia stare
scritto da Solone il 28-10-2009
Meglio le BISCHERATE che le C.....E che si leggono in certi commenti astiosi. Evidentemente oggi
come oggi e' difficile sparare C.....E sulla Nottolini dopo due risultati positivi e convincenti della loro
serie C. 
						
		
Virus
scritto da Sole il 28-10-2009
O Solone anche te sei stato infettato, perche' mi devi spiegare che c'incastra il tuo intervento con
quello che ho scritto io, mah....
						
		
Fumata nera
scritto da Ghigo il 29-10-2009
Dal campanile di Capannori e' uscita una fumata nera, per il momento l'accordo con il Lucca Volley
non si fara', sembra che nessuno dei due sodalizi voglia scoprire piu' di tanto le proprie carte.
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Test positivo in vista dell´incontro di sabato. 
23-10-2009 - Serie C
		
22/10/09 - Amichevole
Nottolini - Pescia 3 - 2 (25/21 25/21 19/25 14/25 15/8)

Veramente un test molto positivo quello affrontato ieri sera dalle nostre ragazze contro la
compagine di categoria superiore della Bianchidino Pescia.
Al di la del risultato, la nostra squadra ha giocato una buona pallavolo, evidenziando lucidita' e
determinazione e mettendo in seria difficolta' una compagine di ottima levatura come quella di
Mister Jankov.
La partita e' stata molto combattuta e con scambi lunghi ed intensi ed entrambe le formazioni hanno
messo in mostra grande volonta' e combattivita'.
Anche in questa occasione Sandro ha utilizzato tutte le atlete a disposizione variando molte
formazioni e ricercando e perfezionando anche nuovi assetti tattici.
I primi due set, equilibrati e combattuti, hanno visto la nostra formazione mantenere quasi sempre il
comando delle operazioni concludendosi a nostro favore.
Il terzo ed il quarto parziale, in cui i due allenatori hanno cambiato gli assetti della squadra, hanno
visto invece il ritorno e la conseguente affermazione della ragazze di Pescia.
Siamo arrivati, quindi, al tie-break conclusivo, in cui, dopo alcuni scambi veramente spettacolari, la
nostra squadra ha allungato e si e' imposta per 15/8.
Giovedi' prossimo renderemo la visita alla compagine di Pescia per un'altro interessante test fuori
casa.
L'appuntamento principale rimane invece quello di sabato prossimo, alle 21.00 al Piaggia di
Capannori, per l'esordio casalingo in campionato, che ci vedra' impegnati con la compagine del San
Giuliano.   

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Dai!
scritto da Scherzi a parte il 23-10-2009
E ci risiamo, come se non bastasse aver vinto la prima di campionato,  ora vi permettete di battere,
anche se in amichevole,   formazioni che militano in campionati superiori al vostro! basta ne
abbiamo piene le scatole ma un consiglio alle ragazze del Nottolini lo voglio dare co0ntinuate cosi'
perche' al primo passo falso si salvi chi puo', voi ed i vostri allenatori e dirigenti!
						
		
pochi discorsi
scritto da Lucchese  il 23-10-2009
Ragionate poco e pensate a salvarvi se vi riesce!!!!
						
		
per lucchese
scritto da sic! il 23-10-2009
te un ti salva nemmeno il dottor maggiano,sei gia retrocesso...di cervello!!!!
						
		
Constatazione
scritto da Anticacciatore di scoup il 23-10-2009
La Nottolini si salvera' tranquillamente grazie soprattutto alla Giamaica vero punto di forza in
ricezione, battuta, difesa e sufficientemente anche in attacco. Se non ci fosse lei il Becheroni
avrebbe seri problemi.  
						
		
Non mi sembra che tu ci veda molto!
scritto da Critico il giusto! il 23-10-2009
Anticacciatore di scoup evidentemente ha gli occhi foderati di prosciutto! Senza nulla togliere al
valore ed alle caratteristiche tecniche di Giamaica ritengo che il punto di forza di questa squadra,
almeno sino ad oggi,  sia la compattezza e la voglia di tutte di far bene. ognuna delle componenti
del gruppo cerca di dare il meglio di se e quindi l'amalgama di squadra e' la caratteristica che si
evidenzia maggiormanete con le giovani che cercano di volta in volta di migliorarsi grazie anche
all'esempio di una Giamaiaca di una Rita e di una Lavinia.
						
		
Si, ma......
scritto da Anticacciatore di scoup il 24-10-2009
Si, ma se non ci fosse lei...............
						
		
Interessante
scritto da Curioso il 24-10-2009
Sarebbe molto interessante conoscere la competenza tecnica di chi scrive gli articoli in home-page
visto che spesso si disquisisce in valutazioni tecniche sia sulla propria che sull'altra squadra.
						
		
commento
scritto da Cacciatore di scoup il 24-10-2009
Il mio antagonista (anticacciatore di scoup)si dimentica che a detta di tutti la forza della Nottolini e'
la compattezza e quindi il gruppo.Credo che Becheroni lavori proprio su quello e che Giamaica
contribuisca insieme a tutte le altre e nulla piu'.Comunque parlate un po' della Bertini che sta'
conquistando tutti.Oggi niente commenti sullo staff
						
		
concordo!



scritto da Critico a mille! il 24-10-2009
Della Lenzi Giamaica non penso ci sia da scoprire niente che non si sapesse gia' sulle sue doti
tecniche, agonistiche ed umane ma la vera sorpresa, concordo con "cacciatore", e' stata una 
Bertini  irriconoscibile rispetto allo scorso anno, altre motivazioni forse? Altro allenatore che ha
saputo valorizzarla?
						
		
Bertini
scritto da Critico a mille! il 25-10-2009
Mi sembra di essere un mago! Per chi ha visto la partita Nottolini - S.Giuliano penso che quello che
ho scritto sulla Rita Bertini possa bastare se non e' addirittura poco!
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La squadra di 1a Divisione cresce.
23-10-2009 - Serie D
		
22/10/09 - Amichevole
Nottolini - Il Discobolo 2 - 2 

Una buona amichevole per la nostra formazione di 1a Divisione che ha affrontato, ieri sera, la forte
compagine di serie D del Discobolo del Presidente/Allenatore Mordacci.
La partita, interessante e discretamente giocata dalla nostra squadra, e' finita in parita' ma
l'importante non e' tanto il risultato in se stesso, quanto i progressi mostrati dalle nostre ragazze,
con in testa il nuovo palleggiatore Elisabetta Barsetti, pur con la forzata assenza del centro Giulia
Ragghianti.
Mister Landi si e' detto moderatamente soddisfatto della prova delle sue ragazze e convinto che ci
sono ancora ampi margini di miglioramento in vista dell'inizio del campionato che per noi comincera'
con oltre una settimana in ritardo per i rinvii delle prime due partite in programma con Fratres e
Pietrasanta.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

1 divisione
scritto da se non vedo non credo il 23-10-2009
Ma siete sicuri di quello che dite? Vorreste dire che avete anche una discreta 1 divisione?
						
		
eh no!
scritto da Ghigo il 23-10-2009
Piu' che altro e' il Discobolo che e' scarso
						
		
uccidiamo ghigo
scritto da gibbo2 il 23-10-2009
a ghigo, hai rotto gli zebedei!datti una regolata!
						
		
Ah!ah!ah!
scritto da Tito del Molo il 23-10-2009
Sara' anche scarso ma intanto la prima di campionato ha vinto! Come neo promosso non c'e' male!
						
		
Mai fidarsi
scritto da Arlecchino il 23-10-2009
Ne vedremo delle belle!
						
		
ma...
scritto da ringhio 55 il 23-10-2009
c'e' chi si diverte davvero male, come si fa a mettere in dubbio una squadra di prima divisione con
atlete di lunga esperienza e di uno spessore di tutto rispetto (prima divisione Nottolini) e una
squadra che alla prima di campionato in d ha battuto una retrocessa dalla c.
Probabilmente non ammazzeranno il campionato ma forse non e' nei loro progetti (comunque cavoli
loro).....ah, scusate forse cercate di prendere dimestichezza con il computer (ve l'hanno comprato
ora?)e allora non sapete cosa scrivere. Era meglio se ve lo portava la befana.... forse per quei giorni
ci sara' qualcosa di interessante e potremo vedere chi avra' avuto ragione. Oh, scusate l'intrusione,
ma non ce la facevo piu' a leggere e a non commentare.
						
		
Non avete humor
scritto da Ghigo il 23-10-2009
Ma che cavolo, non si puo' neanche scherzare, e lasciatevi un po' andare ogni tanto, mica si
possono fare sempre discorsi seri cari gibbo2, ringhio e tito del molo !!!!! 
						
		
sei teee?
scritto da Ghigo il 23-10-2009
Dimenticavo, o Max (alias tito del molo) quando scrivi e' come se ti firmassi...........ah ah ah ah
						
		
futuro assicurato!
scritto da gibbo2 il 23-10-2009
a ghigo, con le battute umoristiche che hai scritto sei pronto per zelig o per un posto da
ministro!Quando sei pronto,dacci il via con un post cosi' cominciamo a ridere!
						
		
per gibbo 2



scritto da Ghigo il 25-10-2009
Io saro' anche da zelig ma te ti vedo bene a "scherzi a parte"
						
		
domenica
scritto da gibbo2 il 25-10-2009
a ghigo, ce sei andato in chiesa a farti benedire ed a confessare i tuoi gravi peccati?
						
		
per gibbo2
scritto da Ghigo il 26-10-2009
Si gibbo ci sono andato in chiesa e fra i peccati piu' gravi ho dovuto confessare di aver letto i tuoi
interventi. Come penitenza il prete mi ha imposto di mangiare un buccellato di Lucca
						
		
gutenlax
scritto da gibbo2 il 27-10-2009
Almeno il buccellato era bono o cattivello come te?
Per ritornare alla pallavolo ha visto giocare la serie D del Discobolo e posso assicurarti che a parte
qualche problemino risolvibile la squadra e' tutt'altro che scarsa.
Ho avuto la possibilita' di vedere anche le ragazze del nottolini in prestito al under18 del discobolo e
asnche in questo caso posso assicurarti che sono tutt'altro che scarse,anzi il libero,credo si chiami
Gradi,sarebbe da far giocare in serie D + che in under18.
Per cui,anche se affermi che scherzavi,cosa che,scusami,ma non credo,
il tuo primo commento e quello precedente al tuo sono veramente fuori luogo ma di tanto.te saluto e
se puoi mandami via mail un pezzo di buccellato. 
						
		
Vedremo
scritto da Ghigo il 27-10-2009
Caro gibbo 2 puo' anche darsi che sia come tu dici, solo il tempo lo dimostrera'. La mia
considerazione era solo dovuta al fatto che se una squadra dei serie D fatica, anche in amichevole,
contro una 1a divisione sostanzialmente giovane,con tutto il rispetto per la Nottolini, vuol dire che
qualcosa non funziona. Lo avrei accettato se magari avesse giocato contro una D o una C. Se ben
ricordo anche due anni fa il Discobolo doveva essere una buona squadra di serie D ma poi e'
retrocessa per cui prima di fare valutazioni affrettate aspettiamo almeno che sia finito il girone di
andata e questo concetto vale per tutte le formazioni impegnate nei campionati regionali, non solo
per il Discobolo.
Il buccellato di Lucca mi sta indigesto, non te lo consiglio.
						
		
chi vivra' vedra'
scritto da gibbo2 il 27-10-2009
Sempre convinto che una partita amichevole lascia il tempo che trova,concordo con te sul fatto che
solo il campo mostrera' l'effettivo valore delle squadre e "speriamo" anche degli allenatori.
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Continua il campionato Libertas Under 13.
23-10-2009 - Under 13
		
22/10/09 - Campionato Libertas Under 13
Pantera - Nottolini 2 - 1 

Siamo alla terza giornata del campionato Libertas che vede impegnata la nostra formazione under
13 '98.
Ieri le bimbe hanno affrontato il difficile derby con la compagine del Pantera, e se pur uscite
sconfitte, hanno evidenziato miglioramenti importanti sia dal punto di vista tecnico che tattico.
I due tecnici Elena ed Eleonaora si sono dette soddisfatte dei progressi della squadra che e' riuscita
a conquistare meritatamente il primo set per poi subire il ritorno delle avversarie che si sono
imposte per 2 a 1 dopo una partita equilibrata e combattuta.
  

				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

forza U13 98||||
scritto da un estimatore il 23-10-2009
Dai bimbe, bisogna mettercela tutta e' il vostro momento di gloria in modo che oltre a divertirvi( e
deve essere un divertimento in questo momento ) e' vincendo che vi divertirete di piu'.
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Pur se sconfitta la squadra sta crescendo.
22-10-2009 - Under 16
		
21/10/09 - Under 16 eccellenza
Nottolini - System Volley 0-3 (23/25 20/25 13/25)  

E' arrivata una nuova sconfitta ma questa volta la sensazione e' che le nostre ragazze stiano
crescendo e che pian piano stiano ritrovando fiducia e convinzione nei propri mezzi.
Nei primi due set la partita e' stata lottata ed equilibrata e si sono evidenziati miglioramenti sia in
fase difensiva che in attacco.
Nel terzo parziale mister Landi ha fatto giocare anche le ragazze piu' giovani, dando spazio a tutte
le atlete a disposizione, e pur tenendo il campo dignitosamente la formazione del System ha preso il
sopravvento chiudendo la partita sullo 0-3. 
Ancora una volta teniamo ad evidenziare la necessita' di continuare su questa strada e valutare
positivamente, in chiave futura, visto l'eta' delle nostre ragazze, ogni miglioramento sia tecnico che
tattico.
Il prossimo turno ci vedra' impegnati ancora in casa, mercoledi' 28/10 alle ore 19:00,
nell'impegnativo derby contro la forte compagine del Pantera.  
				
		
Fonte: Segreteria
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Confortante vittoria alla 1a di campionato.
19-10-2009 - Serie C
		
17/10/09 - Serie C
Labronica Livorno - Nottolini Capannori 0 - 3 (22/25 20/25 18/25)

Tre punti conquistati alla prima giornata, sul difficile campo di Livorno, sono un bel viatico per il
nostro campionato.
Le ragazze hanno dimostrato grande volonta', determinazione e carattere anche se questa sera
hanno affrontato l'impegno, almeno nella fase iniziale, con troppa apprensione e nervosismo.
Sandro ha schierato il sestetto titolare dando spazio, poi, nel terzo set anche ad un' ottima Pollacchi
al posto di Masini, reduce da uno stato febbrile, ed a De Cicco per Lucchesi.
L'inizio del primo set e' terribile, per la nostra compagine che, con un approccio molto contratto,
permette alle livornesi di  portarsi in vantaggio, prima, sul 6 a 0 e poi, dopo un temporaneo
recupero, sul 17/11, risultato che faceva presagire, per noi, molte difficolta'.
A questo punto pero' la nostra squadra ritrova convinzione e determinazione e sotto la spinta del
capitano, Giamaica Lenzi, riesce a far girare la partita a proprio favore ed ad aggiudicarsi
meritatamente il primo parziale per 22/25.
Nel secondo set le nostre ragazze entrano in campo piu' convinte e sicure e mantengono sempre il
controllo del gioco chiudendo il parziale sul 20/25.
Ma la squadra non e' ancora guarita ed infatti l'inizio del terzo set e' simile a quello del primo e la
nostra compagine, con un atteggiamento un po' superficiale e dopo alcuni errori gratuiti, si trova
sotto sul 1/7 e sul 4/10.
I richiami di Mister Becheroni ed i cambi gia' specificati danno il "la" al nostro recupero ed al
definitivo sorpasso che ci permette di chiudere il set sul 18/25 e la partita sullo 0 a 3.
Considerando la prestazione discreta e come detto la buona reazione caratteriale nel momento di
difficolta', un'attenta valutazione ci permette di essere abbastanza ottimisti per le prossime giornate.
Sabato prossimo affronteremo, tra le mura amiche, la compagine del S.Giuliano che questa sera ha
regolato, in casa, per 3 a 0, la formazione del Pontedera. 
In preparazione a questo impegno, giovedi' sera a Capannori, giocheremo una prestigiosa
amichevole contro la formazione, di serie B2, del Pescia.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Sara' un bel vedere!
scritto da Amante della pallavolo il 19-10-2009
Se il buongiorno di vede dal mattino quest'anno sara' un bel vedere! Tutte e quattro le formazioni
lucchesi sono uscite dalla prima giornata di campionato vittoriose. Lucca Volley ha vinto in casa
mentre Nottolini, System e Versilia in trasferta.Complimenti!
						
		
Serie C
scritto da Abbasso la nostalgia il 19-10-2009
E' molto presto per dirlo ma stai a vedere che facendo tutti  fessi la  Nottolini riesce a salvarsi non
sarebbe poco visto la squadra zeppa di giovani.Il cammino e' lungo e pieno di insidie pero'aver vinto
in trasferta e' una buona iniezione di morale.
						
		
serie C
scritto da Amante pallavolo il 19-10-2009
Non e' mica detto che aver in formazione le giovani sia un handicap! Se poi fanno punti gia' nel
girone d'andata questo e' buon segno. semmai direi che vuol dire lavorare per il futuro!
						
		
Brave Lucchesi
scritto da Cacciatore di scoup il 19-10-2009
Festa in lucchesia.Vincono tutte le lucchesi era gia' un po' che non succedeva e quindi c'e' molta
soddisfazione.Le mie fonti parlano di ottime prestazioni di Lucca Volley,Sistem,Nottolini e Versilia e
si sprecano gli elogi a giocatrici e allenatori.Anche in D le cose vanno benino e il bilancio non e' poi
catastrofico.Gli occhi di tutti erano comunque puntati su Nottolini e Valdiserchio a detta di molti
condannate a retrocessione sicura per le scelte fatte. Valdiserchio non e' stata capace di sovvertire
il pronostico ma la Nottolini e' andata a vincere in trasferta con un acuto che fa ben sperare.La
squadra del duo Becheroni Fabbri,ha confermato le buone cose mostrate in coppa e nelle
amichevoli con un trend di crescita ottimo.Baroni,Becheroni,Del vecchio,Pardini,Gradi e Fabbri sono
molto cattivi,perche'la loro squadra ha vinto la prima partita e non dovevano proprio farlo.
						
		
prima giornata
scritto da SKV il 19-10-2009
Secondo me la Nottolini puo' aspirare anche a qualcosina di piu' che alla salvezza, non lo dico certo
per la vittoria di ieri, ma analizzando la squadra sulla carta e ogni singola giocatrice mi pare che sia
perfettamente in linea con la categoria, ci sono giovani promettenti e anziane di esperienza, non e'
da promozione ma neanche da retrocessione, poi non mi sembra che in giro esistano squadroni,
per il resto Lucca Volley e' sicuramnte da promozione o da play-off, dipende da loro, system e'
secondo me sullo stesso piano della nottolini, quella che mi ha sorpreso di piu' invece e' stata il
versilia, tre punti d'oro
Ciao
						
		
Attenzione
scritto da Volo basso il 19-10-2009
Attenzione ora il pericolo che corrono alla Nottolini e' quello di iniziare a volare alto e perdano di
vista gli obiettivi che si erano prefissati perdendo altresi' l'umilta' e la voglia di lavorare sodo. I
miglioramenti e la crescita delle giovani a detta di tutti si intravedono gia' quindi continuare su quella
strada diventa elemento essenziale! Quindi continuare a lavorare, lavorare e lavorare!
						
		
Nottolini
scritto da volleyman il 19-10-2009



Una vittoria non fa primavera ma intanto una squadra e' gia' sotto,la salvezza puo' essere raggiunta
se la squadra continuera' a lavorare con costanza senza montarsi la testa e senza avere troppe
pressioni.Anche secondo me raggiungere la salvezza sarebbe un buon risultato pero' non e' proprio
cosi' scontato come adesso qualcuno(che fino a pochi giorni fa dava la squadra per
retrocessa)pensa.
						
		
Vero!
scritto da Arrabbiato il 19-10-2009
Difficilmente riuscirete a salvarvi cosi' tutta la vostra politica sulle giovani dara' i suoi veri frutti.La
salvezza si raggiunge solo con giocatrici esperte e affidabili non con una accozzaglia di bimbette
ancora con il ciuccio in bocca.
						
		
Vero!!
scritto da conferma il 19-10-2009
Si, e' prprio vero, essendo chiuso il manicomio a Maggiano qualche psicopatico e' chiaramente a
giro e puo' scrivere anche su questo sito....... 
						
		
Forza
scritto da Bastian contrario il 19-10-2009
Per il bene della pallavolo lucchese sara' bene che facciate di tutto per retrocedere almeno farete
contenti tanti vostri estimatori. Siete il disonore della pallavolo lucchese vi decantate tanto bravi ma
non fate altro che una pallavolo amatoriale!
						
		
Considerazioni sugli ultimi interventi
scritto da Moscabianca il 19-10-2009
Sono un simpatizzante della Nottolini e vorrei solo dire un paio di cose. "Arrabbiato" ci ha detto, a
modo suo, di essere convinto che la squadra non riuscira' a salvarsi. Forse poteva esprimersi in
modo diverso, ma quella e' la sostanza del suo intervento. E' un'opinione legittima, come altre di
segno opposto. Solo il tempo e i fatti stabiliranno chi ha ragione e chi ha torto. Trovo fuori luogo che
"Conferma" dia dello psicopatico a qualcuno che la pensa in maniera diversa. Se come credo il
Progetto Primavera (passatemi la definizione)cioe' investire sulle giovani, vuole anche essere una
sorta di rinnovamento con l'affermazione di un'immagine nuova e piu' positiva della Societa'
dobbiamo cambiare atteggiamento nei confronti di chi non la pensa come noi e ce lo dice sul forum,
sempreche' in maniera civile e non offensiva. La squadra ha bisogno solo di essere seguita e
sostenuta sempre, anche quando ( e prima o poi succedera') le cose non andranno come si
vorrebbe. D'altra parte, in questa fase, qualsiasi giudizio e previsione - positiva o negativa - e'
sicuramente prematura. Le bimbe sono determinate; c'e' chi sa cosa c'e' da fare; lasciamoli lavorare
in tranquillita'. Poi vedremo .........
						
		
stiamo a vedere
scritto da convintissima il 19-10-2009
Sicuramente, giocando cosi', siamo forti e sabato ci mettera' a dura prova il San Giuliano, ma
confidiamo nella forza di questo gruppo. Dato che l'ultima di campionato la giocheremo contro il
Lucca Volley chi lo sa che non sia uno spareggio?
						
		
Retrocessione
scritto da Sportivo il 19-10-2009
Devo dare atto alle bimbette con il ciuccio in bocca di essere gia' passate dalla fase
dell'allattamento a quella dello svezzamento,non so e non posso predire il futuro ma spero che
questa squadra riesca a salvarsi per dare un bell'insegnamento a tutti i soloni della pallavolo
nostrana.Critiche critiche e solo critiche questo e' quanto viene riversato su una societa' che ha fatto
una scelta coraggiosa ma molto giusta , per questo voglio uscire dal coro e da vero sportivo



augurarmi che Becheroni e la sua Baby gang riescano ad ottenere il miglior risultato possibile
dando cosi' forza ad un nuovo modo di concepire la pallavolo.In bocca al lupo
						
		
X la Societa' Nottolini
scritto da Anna Dini il 20-10-2009
Poiche' su questo forum ultimamente sono scritti troppi messaggi offensivi, alcuni dei quali rivolti
anche a delle bimbe, invito codesta Societa' a rivedere "l'anonimato". Meglio pochi messaggi
"firmati" che 100 "spazzatura" scritti a persone incivili e offensive, che non hanno il coraggio di
firmarsi.
						
		
Attenzione
scritto da Segreteria il 20-10-2009
Come sempre terremo sotto controllo i commenti inseriti e se dovessero ripetersi interventi poco
intelligenti e sopratutto offensivi nei confronti delle bimbe del giovanile assumeremo i provvedimenti
necessari e dovuti.
						
		
Ma siamo tutti matti
scritto da Perplesso il 20-10-2009
Come cambiano le valutazioni! La scorsa settimana parlavo con un allenatore di una squadra che
non fa la C ma conosce bene la Nottolini il quale mi diceva che il gruppo nottolini attuale e' piu' forte
di quello dello scorso anno. Ma siamo tutti matti chi chiama le ragazze poppanti o poco di piu' altri,
magari che ci capiscono qualcosina di piu', le considerano assai ma assai di piu'. Tra questi chi
avra' ragione?
						
		
per arrabbiato e bastian contrario
scritto da spettatrice il 20-10-2009
a tutti e due: se siete pieni di risentimento e invidia,un consiglio, prendete fiumi di camomilla e fatevi
numerosi giri di mura della citta',oppure fate dei massaggi rilassanti.. poi venite a vedere le partite
dove giocano le bimbette con il ciuccio,e forse rilassati e lucidi giudicherete con obiettivita'.
Insieme alle grandi, sabato hanno mostrato un bel gioco, con grande piacere anche del pubblico
presente. Chi ben comincia e' a meta' dell'opera...
Ci spiace tanto per voi...E ricordatevi che arrabbiarsi fa male alla salute!

						
		
Viva i ciucciotti e i pannolini
scritto da Federico il 20-10-2009
Per favore mettetecela tutta e raggiungete questa salvezza,almeno in molti dovranno prendere dosi
massicce di digestivi.Se vi salvate ho pronto per voi delle bistecche fantastiche,tanto se continuate
a crescere cosi' presto potrete abbandonare il ciuccio e far lavorare i dentini.Siete grandi anche solo
per la quantita' di critiche che riuscite a sopportare.Viva i ciucciotti e i pannolini in barba a chi parla
e basta.
						
		
Baby gang
scritto da Anticacciatore di scoup il 20-10-2009
Tutto sommato la squadra non mi sembra proprio una baby gang come qualcuno la definisce, se
caso mai un gruppo ringiovanito.
						
		
Per far chiarezza
scritto da Preciso il 20-10-2009



Il gruppo della C della Nottolini, se non sbaglio, e' composto da un 79, un 81, un 83 e un 89 il resto
del gruppo sono 90 e 91.
						
		
Sei sicuro?
scritto da Ghigo il 20-10-2009
Non mi sembra che sia proprio cosi', ma se fosse sono daccordo con anticacciatore, le 90 ormai
sono maggiorenni e le 91 quasi. Il fatto e' che a tutti piace dire di avere squadre baby per farsi belli.
						
		
e viceversa
scritto da Preciso il 20-10-2009
e a qualcuno fa comodo dire il contrario! 
						
		
che ipocrisia!!!!!
scritto da un  lettore il 20-10-2009
Ma quanti discorsi a bischero, proprio da gente che di pallavolo ovviamente  ne capisce poco e al
massimo sa solo disprezzare una societa, che ha cercato di dare alle proprie giovani, delle
opportunita', mi rammaricano certi commenti che sono solo disprezzanti verso delle atlete, giovani o
mature che siano e stanno prendendo con serieta' un anno dove insieme alla societa' hanno
condiviso le stesse scelte,e spero che sia per loro e per la stessa Nottolini, riescono a raggiungere
l'obbiettivo prefissato,e a fare addirittura meglio.
						
		
Che palle
scritto da Pallavolista stufo il 20-10-2009
E' vero la Nottolini e' una squadra anziana da ricovero quindi tutte le sue giocatrici vanno rottamate
e sostituite con ragazze del 2000 solo cosi' si potra' parlare di giovani.Quanto siete sciocchi e
quanto vi piace vedere in casa degli altri senza gurdare la vostra.Quindi decidetevi e coniate voi un
appellativo per le ragazze della Nottolini che cosi' sarete piu' tranquilli.Io grazie a voi sono sempre
piu' convinto che alla Nottolini fanno sul serio e che queste ragazze meritano considerazione e
rispetto cosa che voi non sembrate voler loro attribuire.Ma che paura avete se fino a due giorni fa
avete detto che questa squadra aveva poche possibilita' di salvarsi,avete paura di aver detto una
ca.....ta ? 
						
		
A tutti i tifosi della Nottolini
scritto da Tifoso Nottolini il 20-10-2009
Tifosi della Nottolini difendete le nostre giocatrici e inondate il sito di messaggi positivi solo
cosi'potranno capire che tutti siamo con loro e che hanno la nostra piena fiducia.Forza Nottolini!!!
						
		
Come volevasi dimostrare!
scritto da Riflesivo il 20-10-2009
Era meglio se alla prima di campionato la Nottolini avesse perso! Allora si che si poteva discernere
sull'avventatezza di certe scelte sulla immaturita' delle ragazze, sull'incompetenza della classe
dirigenziale e via cosi'! Aver vinto la prima non vuol dire assolutamente niente ma un segnale sara'
pure? Ed allora subentra la paura che succeda chissa cosa! Non preoccupatevi non succede niente
ma forse il coraggio aiuta gli audaci! Se si scatena tutto questo pandemonio per aver vinto una
partita figuriamoci cosa sarebbe successo se fosse stata persa! La Nottolini, volenti o nolenti, le sue
giovani le ha e da quello che ho visto io sono ancora solo circa al 50% del loro potenziale
figuriamoci quando strada facendo riusciranno a crescere!In bocca al lupo a tutti!
						
		
Perche'!
scritto da sereno il 20-10-2009
Piu' leggo, meno capisco il senso di tali argomentazioni.



Squadra giovane, squadra vecchia, qual'e' la differenza.
Per quanto ne possa capire, le societa' dovrebbero indirizzare i loro sforzi verso la formazione  di
valide atlete.
Non ritengo sia determinante l'eta' in cui si entra a far parte di certe categorie, questo saro' deciso
dalle doti personali e dalle, reali,  capacita' formative della societa'.

Un'atleta che milita in una serie, vuol dire che e' preparata, per  farlo, indipendentemente dal'eta',
mentre nutro forti dubbi che, in provincia, vi siano societa' che sappiano valorizzare al meglio il loro
settore giovanile.

Una, prima squadra, formata da atlete molto giovani, proveniente dal vivaio, sta ad indicare un buon
lavoro di base, inutile se fine a se stesso, inteso come traguardo finale, delle giovani.

Per concludere, ben vengano le giovani, ma non siano, come al solito, usate e gettate,( X tutte le
societa').
						
		
Il sesso degli angeli
scritto da Cacciatore di scoup il 21-10-2009
Squadra giovane, squadra vecchia,squadruccia,squadrona, pero' fondamentalmente squadra
questo e' quello che mi dicono della Nottolini.Siate tranquilli,la Nottolini avra' vita dura e questo e'
nelle cose visto che la salvezza sarebbe un bel traguardo con le scelte fatte.Nonostante cio'
nessuno pensi di irridere queste giocatrici che sul campo combattono e si dannano fino
all'inverosimile dimostrando che il gruppo e' un aspetto fondamentale.Vedrete che il lavoro paghera'
e che coach Becheroni alla fine, qualsiasi sia il risultato finale, avra' formato atlete di buona
qualita'.Dalla prossima settimana riusciro a darvi qualche scoup sulla prima divisione in cui ci sono
situazioni buffe.Baroni,Becheroni,Del Vecchio,Gradi,Pardini e Fabbri sono molto cattivi tanto che a
Lucca Comics si maschereranno da vampiri terrorizzando tutti
						
		
Va bene cosi'!
scritto da Supporter nottolini il 21-10-2009
Per noi supporter nottolini i tre punti conquistati a Livorno sono tre punti in meno che ci separano
dalla quota salvezza! E il gruppo e lo spirito di squadra c'e' quindi qualche soddisfazione ce la
possiamo anche togliere. Importante per noi e' non far mancare il nostro incitamento alle ragazze!
Noi non parliamo delle altre squadre e delle loro ragazze ma guai a chi ci tocca le nostre giocatrici.
FORZA RAGAZZE!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
						
		
Forza ragazze
scritto da Supernottoliniana il 21-10-2009
 3 punti d'oro tre punti in meno per il nostro obbiettivo e sopratutto 3 punti che infondono
coraggio.Siamo tutti con voi e speriamo che il nostro affetto vi aiuti a fare sempre meglio.
						
		
Pronostici
scritto da Dante il 21-10-2009
Direi che sarebbe simpatico iniziare a fare i pronostici.

Pallavolo Versilia-VBC Grosseto 3-1  
La Gardenia Grosseto-Labronica Livorno 3-0
System Volley-Pallavolo Carrarese 3-1
Folgore S. Miniato-Pallavolo Carmignano 0-3
Pallavolo Riotorto-Lucca Volley 0-3
Nottolini Capannori-Sport Ins. San Giuliano 3-0   
VBC Pontedera-Libertas Rosignano 3-2



						
		
Ci mancavano i pronostici
scritto da Addetto ai lavori il 22-10-2009
Ogniuno tenga per se i risultati altrimenti si scatena una guerra senza fine e onestamente ne faremo
volentieri a meno.Che vincano tutte le lucchesi cosi' godono tutti e sono meno acidi.
						
		
Andiamoci piano!
scritto da Scherzi a parte! il 22-10-2009
Se la Nottolini dovesse vincere anche la seconda partita di campionato sarebbe poreoccupante! Per
molti che scrivono su questo forum si aorirebbe una crisi esistenziale!
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Ancora belle prestazioni per le nostre under
13.
18-10-2009 - Under 13
		
19/10/09 - Torneo under 13 di Carrara.

Ampio servizio fotografico del Torneo nella fotogallery.

La nostra compagine under 13, composta prevalentemente da '97, ottiene un'altro importante
risultato classificandosi seconda nel prestigioso Torneo di Carrara.
Le bimbe di Sandro Becheroni, dopo aver brillantemente superato la fase di qualificazione
mattutina, hanno affrontato in semifinale la competitiva formazione del Grosseto superandola in
scioltezza con il risultato di 2 a 0.
La finale ci vedeva opposti nuovamente all'ottima compagine della Carrarese Apuania, nella
ripetizione della finale del Torneo di Viareggio della scorsa settimana.
Questa volta pero' il risultato della sfida e' stato diverso ed infatti la formazione carrarina ha
meritatamente vinto la finale per 2 a 0 aggiudicandosi cosi' il Torneo.
Anche la seconda formazione under 13, composta da bimbe del '98 si sta ben disimpegnando,
infatti sta disputando il campionato Libertas e sabato ha vinto 3 a 0 con il Garfagnana Gallicano,
evidenziando un discreto miglioramento, mentre nella prima partita aveva perso 3 a 0 con il Lucca
Volley. Il gruppo '98 viene seguito da Elena ed Eleonora con l´ausilio di Sandro. 

				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

kkk
scritto da curioso il 18-10-2009
ma  di  under  13  ne  avete  1  o  2.....
						
		
Risposta
scritto da Albe16 il 19-10-2009
Ne abbiamo due! Una con ragazze 97 ed una con ragazze 98! Le ragazze 98 stanno disputando il
campionato Libertas ed ieri (sabato) hanno vinto 3 a 0 con il Garfagnana Gallicano mentre nella
prima avevano perso 3 a 0 con il Lucca Volley. Il gruppo 98 viene seguito da Elena ed Eleonora con
l'ausilio di Sandro.
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Seconda sconfitta per le nostre ragazze.
18-10-2009 - Under 16
		
18/10/09 - Under 16 eccellenza
Versilia - Nottolini 3-0 (25-18 25-10 25-18)

Ancora una sconfitta per la nostra giovane formazione under 16 sul campo del Versilia.
La nostra squadra ha discretamente lottato nel primo e nel terzo set subendo invece un parziale
netto nel secondo.
Le ragazze di Sandro Landi hanno evidenziato un certo miglioramento in ricezione ed in generale
nella fase difensiva mentre rimane ancora molto da lavorare nella fase di attacco.
Comunque, come gia' sottolineato, l'importante per questo gruppo e' continuare ad allenarsi con
costanza e determinazione, come fatto in queste ultime settimane, per cercare di migliorarsi
progressivamente ed avvicinarsi sempre di piu' al livello delle formazioni piu' competitive della
provincia.
Nella terza giornata, mercoledi' 21/10, torneremo a giocare tra le mura amiche contro la formazione
del System Volley rinforzata con alcune atlete della Jenco Viareggio.     
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

responsabilita'
scritto da Segreteria il 19-10-2009
Sul settore giovanile pretendiamo che le discussioni siano affrontate con serenita' ed intelligenza da
parte di tutti. 

						
		
buonaeducazione
scritto da genitore il 25-10-2009
esatto concordo pienamente
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Buona amichevole con l'UPL.
16-10-2009 - Serie C
		
15/10/09 - Amichevole
Nottolini - UPL 5 - 0 (25/16 25/19 25/11 25/15 15/13)

Abbiamo giocato sicuramente una buona amichevole contro la compagine dell'UPL mettendo in
mostra un discreto stato di forma che ci fa ben sperare per il primo impegno di campionato sabato
prossimo a Livorno.
Sandro ha schierato, come abitudine, tutte le atlete a disposizione variando molte formazioni ed
assetti tattici ed avendone sempre una risposta lucida e positiva.
Le ragazze sono sembrate pronte e determinate per affrontare questa importante prima giornata di
campionato, quando le cose cominceranno a farsi serie per davvero ed il risultato assumera' un
aspetto determinante.
Questo precampionato si chiude con una sensazione veramente positiva ed il lavoro svolto sembra,
attualmente, aver portato, sotto l'aspetto del gioco, i risultati sperati.
Questa sera allenamento di rifinitura e poi sabato alle 21.15, alla Palestra di via Provenzal, contro la
forte compagine della Labronica Livorno, inizieremo questa nuova avventura agonistica e
cominceremo a valutare a che punto siamo rispetto alle nostre avversarie.    
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Amichevole
scritto da pallavolista  il 16-10-2009
Per aver vinto con parziali cosi' bassi vuol dire che a loro mancavano molte titolari,perche' altrimenti
non sarebbe stato possibile.Il CNL e' squadra quadrata e forte e difficilmente se non in emergenza
avrebbe ceduto cosi'nettamente.Siate obbiettivi e raccontatela giusta.
						
		
AMICHEVOLE
scritto da tifoso cnl il 16-10-2009
No pallavolista non eravamo in emergenza....diciamo che abbiamo incappato in una serataccia
soprattutto in ricezione dove non abbiamo dato la possibilita' a Rachele di sviluppare il solito gioco
d'attacco.
Questo comunque non deve farci scordare le ottime cose fatte fino a qui....e su quelle dobbiamo
sicuramente ripartire....
In bocca al lupo per sabato a tutti e forza ragazze continuamo come abbiamo fatto fino ad ora.
						
		
Rovescio della medaglia!
scritto da Per precisione il 16-10-2009
Perche' non dire piuttosto che le ragazze nottolini non sono cresciute! Vero Pallavolista! L'obiettivita'
e' anche questa!
						
		
Nottolini-CNL
scritto da spettatore il 16-10-2009
La Nottolini ha battuto in maniera devastante e ha messo in mostra una compattezza di squadra
veramente invidiabile.Un elogio a Frangioni sempre pronta a entrare in partita con qualita' e
incisivita'.Lenzi,Bertini,Pagni veramente brave,la beby gang in grande crescita con Di
Cicco,Lucchesi,Marchetti,Masini, Pollacchi,Sbrana e Sbrana capaci di giocare senza distrazioni e
pause.In bocca al lupo! 
						
		
Precisazione
scritto da P=allavolista il 16-10-2009
Che le ragazze della Nottolini stiano crescendo e' ormai cosa assodata e sotto gli occhi di tutti.Dopo
la precisazione del tifoso del CNL ne sono ancora piu' convinto perche' stimo il CNL una ottima
squadra e se la Nottolini ha prevalso cosi' nettamente deve veramente aver giocato bene.Nessuno
vuole sminuire quello che state facendo perche'chi conosce Becheroni sa la serieta' e la qualita' del
suo lavoro quindi vi auguro di raggiungere la salvezza senza preoccupazioni e mi scuso per
essermi mal spiegato.
						
		
Amichevole
scritto da Abbasso la nostalgia il 16-10-2009
Amici del Cnl mi hanno parlato bene della vostra squadra che si e' espressa con continuita' e
personalita' evidenziando un buon gioco e buone individualita'.In bocca al lupo per i vostri obiettivi ,
un caro saluto a Sandro e Marco persone speciali.
						
		
w  la  nostalgia
scritto da tifoso il 16-10-2009
bel  mi ROSSO  MALPELO  e'  3  anni  che  un  si  vince nulla
BECHERONI....ora e'  tempo  di  castagne....
						
		



Oh tifoso lascia perdere!
scritto da Nottoliniano doc. il 16-10-2009
Di danni ne ha gia' fatti anche troppi lascialo vivere nel pisano!
						
		
Concordo
scritto da Dispiaciuto il 16-10-2009
Concordo con chi mi ha preceduto dicendo che la baby gang della Nottolini sta crescendo. In
particolare mi ha impressionato la Pollacchi che ho conosciuto quando frequentava la nostra
palestra,  sponda Lucca Volley, e la rivedo ora che sembra un'altra giocatrice. E pensare che la
avevamo nella stessa palestra a portata di mano. 
						
		
xxx
scritto da Rosso malpelo il 17-10-2009
Stunf grunf slurp sgronf stunf ronf bel mi rosso malpelo impanato e fritto.Grazie a chi ci ha liberato
di lui ora i danni li fa a Pisa perche' a Lucca nessuno lo vuole piu' nemmeno il Sistem che e' stato
l'ultima vittima.
						
		
Non lo ripudiate!
scritto da Anticacciatore di scoup il 17-10-2009
Ai nottoliniani:
e pensare che "rosso malpelo" e' una creatura del vostro presidente con il quale in passato ha
condiviso "gioie e dolori"
						
		
non avete giocatrici
scritto da rosso il 17-10-2009
quante sono le giocatrici di proprieta' della nottolini in questo sestetto cosi' sbandierato ? poche
poche ..... 
						
		
che ridere
scritto da kriz il 17-10-2009
se  arrivano  da  altre  societa  alla  nottolini le  fanno
diventare  brave  loro  se  vanno  via  gli  hanno  insegnato  tutto
loro.....
						
		
e per forza!
scritto da Ghigo il 17-10-2009
E per forza, i migliori tecnici ce l'hanno loro! 
						
		
I piu' bravi!
scritto da Criticone (ma non troppo) il 18-10-2009
Se la battuta voleva essere sarcastica ti posso assicurare che uno dei piu' bravi allenatori per
formare le giovani e' proprio alla Nottolini. se poi devo fare un appunto lo faccio ai dirigenti Nottolini
che non hanno saputo scegliere allenatori che continuassero l'opera intrapresa dal Becheroni ma
qui la colpa la suddividerei anche con quegli allenatori che sono stati chiamati a portare avanti il
lavoro impostato dal Becheroni e che non hanno saputo portarlo avanti ma bensi' hanno guardato
solo alla gestione del loro orticello e che hanno lavorato piu' per compiacere a quei genitori che si
intrufolano nella gestione del gruppo per tornaconto della figliola. Speriamo che i dirigenti nottolini
riescano a porre rimedio al problema per il bene delle ragazze che altrimenti si trovano sballottate
ed in mano a personaggi che non fanno per niente il loro bene.
						
		



per criticone
scritto da luca il 18-10-2009
peccato  per  te  che  MENCARELLI la  pensi  diversamente e porti
al  club  italia  quelle  allenate  da ORTI che  obbiettivamente e'
molto  meglio  di  BECHERONI.
						
		
Scusa
scritto da Peccato il 18-10-2009
Ma sei proprio sicuro? Guarda che Orti lo conosco bene ed anch'io bazzico la zona di Pisa! A
S.Croce non ne sono cosi' sicuri!
						
		
certezze
scritto da luca il 18-10-2009
io  s  croce  non so  neanche  dove.ma  che  lo  scorso  anno
ORTI ha  fatto  le  finali  nazionali e  che  BRUNO  ELEONORA
SUA  GIOCATRICE  DA  SEMPRE  94  e'  in NAZIONALE  questo  lo  so.
						
		
..
scritto da Peccato il 19-10-2009
Ti serve una cartina geografica visto che sei un po' scarsino in geografia!
						
		
I nostri tecnici
scritto da Giovanni da Pisa il 19-10-2009
Di Rosso Malpelo non parlo perche' non e' un allenatore ma un tassista,di Orti posso dire che ci
sono molte campane e non tutte suonano positivamente,nel pisano abbiamo ottimi allenatori quali
Pucci  Mancini e Lami e mi sembrerebbe irriverente inserire Orti tra questi perche' di livello molto
piu' basso.
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Prima amichevole per la formazione di 1a
Divisione.
16-10-2009 - Serie D
		
15/10/09 - Amichevole
Il Discobolo - Nottolini 4 - 0 (25/18 25/21 25/20 25/15)

Possiamo definire sicuramente positivo il primo approccio al campo della nostra compagine di 1a
divisione.
Le ragazze, opposte alla forte e gia' rodata formazione di serie D del Il Discobolo, hanno tenuto il
campo dignitosamente confrontandosi con discreto equilibrio con le avversarie viareggine.
Considerando la squadra che affrontavamo e che questa era la prima occasione per le nostre di
giocare una partita, non possiamo che essere soddisfatti dell'approccio della nostra formazione
all'impegno, anche se, naturalmente, c'e' sempre tanto da lavorare e tanti automatismi vanno rodati
e sistemati.
Nelle prossime settimane continuera' la preparazione in vista del campionato, che ricordo avra'
inizio alla fine del mese, con lo svolgimento di altre amichevoli di un certo interesse che serviranno
per preparare tatticamente ed agonisticamente la nostra formazione ad una manifestazione che,
siamo sicuri, potra' riservarci un ruolo di una certa importanza.  
				
		
Fonte: Segreteria
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Coppa Toscana: seconda fase.
13-10-2009 - Serie C
		
Dal sito della Fipav Toscana:
"Al via i quarti di finale della Coppa Toscana. Dal 3 al 19 novembre, otto squadre tornano a calcare
il parquet per disputare la seconda fase del prestigioso torneo regionale (3,4,5, novembre girone
andata, 17,18,19 novembre girone di ritorno). Gli abbinamenti sono i seguenti: Ads Mens Sana
Siena 1871-Asd Blu Volley; Pallavolo Nottolini Capannori - Robur Scandicci; Lucca Volley -
Pallavolo Ospedalieri Pisa; Bagno a Ripoli Volley - Truck Italia. Poi, le vincenti parteciperanno l'8
dicembre alla Final Four, che decretera' il campione della edizione 20092010."
Quindi le nostre avversarie, per i quarti di finale di Coppa Toscana, sono le fiorentine della Robur
Scandicci, formazione di ottimo livello che ha vinto il girone F perdendo un' unica partita in casa
contro il Mens Sana Siena ma rendendo la cortesia alle senesi nella partita di ritorno.
Giocheremo la prima partita, a Capannori, giovedi' 5 novembre alle ore 21.00 mentre scenderemo
sul campo di Scandicci 14gg dopo, giovedi' 19/11.
Questo e' un impegno che, pur tenendo nella giusta considerazione il risultato della doppia sfida, ci
interessa sopratutto per confrontarci  contro una forte compagine di categoria che ci permettera' di
valutare ed affinare, ulteriormente, la nostra condizione nell' importante fase iniziale del campionato.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Furbone
scritto da Ghigo il 14-10-2009
O Pardini sei un gran furbone, metti sempre le mani avanti cosi' se vinci e vai avanti sei stato bravo
aldila' delle aspettative ma se perdi puoi sempre dire "l'avevamo detto". 
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Continua il lavoro per la 1a Divisione.
08-10-2009 - Serie D
		
Prosegue il lavoro della formazione di 1a Divisione sotto la determinata guida di Sandro Landi.
Le ragazze stanno seguendo con costanza e volonta' le indicazioni del Mister e la sensazione e'
che il gruppo svolga gli allenamenti con impegno ma anche con serenita' e divertimento.
La rosa ormai e' definita e direi che si presentea di discreto livello ed in questa ottica e' con piacere
che informiamo che l'ultimo tassello e' stato inserito con l'arrivo, in prestito per un anno dall'UPL,
della palleggiatrice Elisabetta Barsetti (nella foto), classe '90.
A questo punto la formazione, oltre Elisabetta, prevede Elisa Baroni (O), Ilaria Bertolucci (B),
Samanta Giorgi (C), Chiara Gradi (L), Elisa Pollastrini (B), Giulia Ragghianti (C) e Dragana Vujko
(B), per un mix di atlete esperte e giovani under 18, che sarranno affiancate e completate dalle
giovanissime ragazze dell'under 16 che via, via Landi convochera' in 1a divisione.
Il lavoro della squadra proseguira' alternando i carichi di lavoro fisico e tecnico e con alcune
amichevoli precampionato che serviranno a Sandro per valutare il grado di preparazione delle sue
atlete e le opportune variabili da tenere in considerazione.
Il campionato avra' inizio sabato 31/10 anche se il calendario definitivo non e' stato ancora
pubblicato.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Domanda?
scritto da Veleno il 08-10-2009
Esperte o... bollite?
						
		
PRECISAZIONE
scritto da VELENO il 08-10-2009
Qualc'uno si e' appropriato del mio nikname!!!!!!!!
NO e' COSI NON VA BENE!!!!!!!!!!!!!!!!!
SE C'e' UN VELENO SONO IO E BASTA....CAPITOOOO????????
						
		
veleni
scritto da cianuro il 10-10-2009
Mi fate ride', veleno so io e basta ?!?....mi sembrate di fori come i terrazzi.
Anche il Pardini che nello scrive vole sembra' positivo a tutti i costi...ma via!!! siate seri, si pole esse
positivi quando si deve leggere che per completare il mosaico e' arrivata una trombata dal cnl?
						
		
Calma.
scritto da Angeletto il 11-10-2009
Calma prima di dare della trombata a qualcuna! Chi viene alla Nottolini con la voglia di lavorare
seriamente e di apprendere e' sempre ben accetta. Ci mettono piu' paura quelle che vengono  e si
comportano senza umilta' e voglia di fare! 
						
		
per veleno
scritto da antiacido il 12-10-2009
Veleno ,la mattina prendilo d'avvero un po di veleno forse e' meglio cosi risulti un po meno acido,e
in breve tempo ......non scriverai piu cavolate.
						
		
l'italiano questo sconosciuto
scritto da varichina il 12-10-2009
d' avvero,scritto cosi' e' tanta roba.complimentoni,e poi quando
ti riferisci a Veleno,un po' di cortesia,e' una signorina.
						
		
Soluzioni
scritto da gb11 il 13-10-2009
Tanti problemi si risolverebbero se diventasse obbligatorio firmarsi e rendersi riconoscibile: non ci
sarebbe piu' appropriazione indebita di nick fantasiosi, si eviterebbe di offendere ragazze che hanno
il "gran torto" di divertirsi a giocare a pallavolo, ma, soprattutto, si potrebbero consigliare
direttamente ottimi professori di lettere per urgenti e indispensabili lezioni di recupero... 
Il fatto e' che un anno fa e' stato fatto un simile tentativo ed eravamo rimasti in 3 utenti: perche'
avete tutti cosi' paura a mettere la faccia in cio' che scrivete? E' solo il timore di finire dietro la
lavagna con le orecchie d'asino o c'e' altro?...
:)
						
		
Dai l'esempio
scritto da Ghigo il 14-10-2009
Caro gb11 perche' non cominci te a dirci chi sei?
						
		



Per Ghigo
scritto da gb11 il 16-10-2009
Se tu fossi dell'ambiente della pallavolo sapresti bene chi sono, poiche' la mia firma e'
(tristemente?...) nota... in ogni caso chi mi conosce personalmente la riconduce alla mia facciona...
per chi non mi conosce personalmente, e' ovvio che un nome vale l'altro comunque.
						
		
per gb11
scritto da Ghigo il 17-10-2009
Si, belle parole, pero' non dicci chi sei. Noi profani della pallavolo non siamo cosi' arguti. Altrimenti
predichi bene ma razzoli male!! 
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Inizia con una sconfitta il campionato under
16.
08-10-2009 - Under 16
		
07/10/09 - Under 16 eccellenza
Nottolini Capannori - Valdiserchio 1 - 3 (29/27 19/25 12/25 17/25) 

Sfortunatamente il nostro campionato under 16 inizia con una sconfitta casalinga, subita contro la
buona compagine del Valdiserchio.
Questa prima battuta di arresto va presa con molta tranquillita', infatti, il gruppo, non solo ha iniziato
a lavorare relativamente da poco ma sopratutto non ha giocato nessuna partita amichevole ed e'
costituito da ragazze molto giovani under 14/15 e quindi la loro attivita' va vista, sicuramente, in
ottica futura.
E' chiaro che queste condizioni, che sono sicuramente limitanti, hanno motivato molte difficolta',
sopratutto tattiche, in questo primo impegno.
Per quanto concerne la partita, dopo un primo set molto combattuto, in cui le nostre atlete sono
riuscite a prevalere lottando con molta volonta', la squadra, successivamente, si e' un po' disunita
ed ha perso lucidita' e sicurezza commettendo molti errori e permettendo cosi' alle avversarie di
prendere in mano il gioco ed il risultato fino ad aggiudicarsi l'incontro con il punteggio di 1 a 3.
La prossima giornata, domenica 18/10, ci vedra' impegnati sul campo del Versilia, compagine, che
come la nostra, e' stata sconfitta in questa giornata iniziale, dalla formazione del System.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

uguali
scritto da Mediavalle il 08-10-2009
Per correttezza dell'informazione diciamo che anche la Valdiserchio ha un gruppo under 16
composto da ragazze under 15, under 14 e 2 under 13 di cui una fissa in campo, unica eccezione 1
ragazza 94.
Se la Nottolini non ha fatto amichevoli o tornei non credo possa incolpare nessun'altro di questo se
non se stessa probabilmente quest'anno ha scelto di non dare troppa importanza a questa
categoria.
						
		
Per correttezza
scritto da Capannori il 08-10-2009
Vedo che il sito della Nottolini e' frequentato sempre di piu' da saccenti, impiccioni e, piu' che altro,
simpatici.
Caro mediavalle grazie per l'informazioni che ci hai passato, ma le puoi tranquillamente scrivere sul
tuo sito ed inoltre ritengo che ti potresti fare anche una bella padellata ecc. ecc. anche perche' non
mi sembra che nessuno abbia fatto accuse al Valdiserchio.
A proposito voglio vedere se farai le simpatiche precisazioni anche quando iniziera' il campionato di
serie D.
						
		
Tempi
scritto da Informazione il 08-10-2009
Adesso alla Nottolini devono anche stare a sentire gli altri per i tempi di immissione delle
notizie,questo mi sembra proprio una cavolata anche perche' avranno pure diritto di riuscire a
ricevere i pezzi dai vari responsabili?Mediavalle da oggi potrebbe inviare i pezzi alla segreteria
compreso quelli della serie D,sicuro che poi verranno pubblicati.
						
		
Chiudere
scritto da gb11 il 08-10-2009
Io toglierei la possibilita' di scrivere interventi ai non tesserati Nottolini, del resto, questo e' il SUO
sito. Almeno non ci saranno mai piu' voci contrarie... anche se, nel caso di Mediavalle, ha solo
tenuto a precisare che il Valdiserchio era nelle vostre stesse condizioni.
						
		
Non abbattiamoci.......
scritto da Del Vecchio il 08-10-2009
Abbiam perso una gara e non una guerra sono sicuro che le ragazze sapranno rifarsi nel solo modo
possibile lavorare di piu e sicuramente gia nel prossimo impegno ce la metteranno tutta e forza
Nottolini.
						
		
Che strani che siete
scritto da Mediavalle il 08-10-2009
Certo che siete davvero dei fenomeni cosa lo tenete a fare un forum pubblico se non accettate gli
interventi altrui? Avessi scritto qualcosa di male o di offensivo potrei capire la reazione ma ho solo
scritto che si sono affrontate 2 squadre di pari eta' indipendentemente dalla categoria e che se la
Nottolini ha fatto certe scelte probabilmente per quest'anno non da' troppo peso ai risultati di questo
campionato. Non ci vedo nulla che possa scatenare reazioni cosi esagerate, addiruttura andate a
cercare la nostra D, cosa c'entra? Comunque se la cosa vi sta a cuore non vi preoccupate che vi
terro' aggiornati anche su quel campionato, non abbiamo nessuna paura di affrontarlo. Secondo noi
abbiamo una squadra adatta per farlo, daremo spazio a qualche bimba che avete visto ieri sera e
cercheremo di divertirci, credo che per una realta' come la nostra per il momento non si possa
chiedere di piu'. 



						
		
Facciamoci a capire
scritto da Segreteria il 09-10-2009
Cari gb11 e mediavalle se vi e' data la possibilita' di esprimerVi su questo sito dovete ringraziare chi
Vi permette di avere uno spazio a disposizione, che altri non e' che la Nottolini.
Siccome questo e' uno spazio aperto, come Voi potete scrivere cose interessanti o sciocchezze, la
stessa cosa e' permessa a tutti coloro che si sentono di farlo.
La cosa che disturba e' che se qualcuno, giustamente o meno, da dei coglioni a Voi o ad altri, ci sia
una reazione, che troviamo inopportuna e fuoriluogo, nei confronti della Societa' che niente ha a
che vedere con l'opinione di chi interviene.
Facciamoci a capire questo spazio e' di tutti e quindi ognuno puo' esprimere il proprio pensiero,
restando sempre nel limite della buona creanza.
La voce ufficiale della Societa' non e' in questi commenti ma negli articoli del sito.
						
		
per mediavalle
scritto da lucca il 09-10-2009
Come fai a dire che la under 16 non e' considerata?
Il dirigente accompagnatore ee' addirittura il presidente Baroni.
Credo sia stato solo un'approccio troppo semplice delle bimbe
						
		
facciamoci a capire
scritto da Mediavalle il 10-10-2009
Non mi pare di aver scritto da nessuna parte che l'under 16 non sia considerata ho solo scritto che
non si considerano troppo i risultati visto che si tratta del primo anno under 16 e che e' stato
cambiato l'allenatore quindi ci sara' bisogno di un po' di ambientamento da parte delle bimbe visto
che il Landi non e' certo l'ultimo arrivato nel settore giovanile.
Per quanto riguarda l'intervento della segreteria non mi ci rivedo proprio, quel poco che ho scritto su
questo forum l'ho sempre fatto nel rispetto di tutti e anche in questo caso non mi pare di aver tirato
in ballo la Societa' e nessun'altro direttamente in alcun modo, ho solo scritto delle mie opinioni
commentando l'articolo introduttivo di questa gara. Se poi ho risposto a degli interventi che nulla
avevano a che vedere su quanto avevo affermato nel mio, mi sembra abbastanza legittimo.
						
		
non avete giocatrici
scritto da esperto il 10-10-2009
Ma quante giocatrici di proprieta' della nottolini ci sono nel sestetto ?
						
		
chiarisci!
scritto da nottoliniano il 10-10-2009
Oh esperto che vuoi dire? A cosa ti riferisci?
						
		
Mi sa che hai sbagliato
scritto da Osservatore il 10-10-2009
In under 16 credo proprio che le giocatrici siano tutte Nottolini se volevi riferirti a qualcos'altro hai
sbagliato spazio.
Credo che il problema principale di questo gruppo sia l'assimilazione del cambio allenatore, Simona
ha fatto molto bene e essere stati costretti a sostituirla ha creato degli scompensi che ci vorra' del
tempo per sistemare. Il campionato e' iniziato e nelle prime gare non ci sara' da aspettarsi molto ma
con calma anche questa squadra tornera' a crescere a condizione che abbiano fiducia in chi le
allena e questo mi sembra lo scoglio piu' grosso da superare. Forse e' proprio per questo che va il
Presidente in persona in panchina.
						
		



Precisiamo!
scritto da Albe16 il 10-10-2009
Io non parlerei di scompensi piuttosto del tempo necessario per conoscersi. L'allenatore le ragazze,
le ragazze l'allenatore! Ovviamente diamo tempo al Landi non pensiamo che abbia la bacchetta
magica mentre alle ragazze, che in quanto a conoscenza dell'allenatore partono tutte alla pari, ci
vuole la voglia e l'umilta' di mettersi in gioco e dimostrare all'allenatore quanto valgono.  
						
		
puo' darsi
scritto da Osservatore il 10-10-2009
Puo' darsi che lei abbia ragione ma basta girare un po' per internet nelle chat o nei socialnetwork e
leggere qualche commento per capire che clima ci sia oggi in quel gruppo. Spero che come ha
detto lei si dia il tempo necessario a un buon tecnico di lavorare senza far troppo caso ai risultati di
questa prima fase che sicuramente non saranno fra i piu' incoraggianti.
						
		
Non e' un caso!
scritto da Nottoliniano doc. il 10-10-2009
Sappiamo tutti noi della Nottolini quanto il presidente tenga a quel gruppo e se si e' preso la briga di
fare addirittura l'accompagnatore ed andare in panchina, cosa mai fatta in tanti anni, un motivo ci
sara' pure. E quando chiede alle ragazze di impegnarsi visto che partono praticamente tutte alla
pari senza diritti acquisiti visto che e' il nuovo allenatore (Landi Sandro) che le valuta  penso che
abbia pefettamente ragione!
						
		
........fra poco arriveranno.........
scritto da Del Vecchio il 11-10-2009
Nella Nottolini ci sono ragazze fatte di ciccia come in altre societa',noi non siamo ancora riusciti (ma
ci siamo vicini) a creare dei robot!!!
E'normale perdere una partita e non e' la prima e non sara' l'ultima, ma purtroppo appena succede
veniamo attaccati senza pieta', forse perche' siamo la Nottolini .Io credo che l'importante nello sport
non e' vincere ma crescere anche se capisco che vincendo, si da piu' visibilita' alla societa'. Credo
che il nostro intento e obbiettivo e' ben altro e lo e' gia' da qualche anno, cercare di far crescere
giovani atlete, poi se verranno anche le vittorie ne saremo ben felici, comunque ricordo che qualche
risultato lo scorso anno lo abbiamo gia' ottenuto 2° in 1° DIV. 2° IN U 16  (e senza recriminare, ma
potevamo anche essere primi) 2° in U13, primi e terzi in
 U.12.questi risultati a me sembramo ottimi cercheremo di migliorarli, appena appunto saranno
pronti i famosi robot.
L'altro riconoscimento e' il certificato ottenuto dalla FIPAV per IL SETTORE GIOVANILE tutto
questo se vi sembra poco continuate pure nelle critiche, ma quale altra societa' nella N/S
PROVINCIA puo' accreditarsi  tali risultati?
						
		
Si accettano scommesse!
scritto da Dalla SNAI il 11-10-2009
Da quest'anno si accettano scommesse anche sui campionati regionali di pallavolo. La salvezza per
il Valdiserchio la diamo a 200!
						
		
Speriamo bene
scritto da Anticacciatore di scoup il 11-10-2009
Conoscendo il carattere del Landi e quello del Baroni speriamo che possino durare in panchina
senza essere squalificati.....eh eh eh eh Considerati i precedenti non credo che Albe' sia molto
adatto a fare il dirigente accompagnatore, mah, speriamo bene!!
						
		
Valdiserchio
scritto da Controcorrente il 11-10-2009



Per me visto alcune giocatrici di grande esperienza che il Valdiserchio ha in rosa la salvezza e'
possibile,poi dobbiamo aggiungere il valore aggiunto di Beppe e quindi tutto e' possibile.
						
		
Pollacchi
scritto da Vedochiaro il 11-10-2009
Non vedere quello che ha fatto la Pollacchi vuol dire avere gli occhi foderati di prosciutto.E' vero
pero' che a MOLTI SERVE NON VEDERE per evitare di sottoporsi al giudizio per quello che hanno
fatto.
						
		
coraggioso
scritto da Mediavalle 2 il 12-10-2009
Caro Snai credo che falliresti molto presto con quelle quote date cosi a sproposito. Per quanto
riguarda il gruppo under 16 della Nottolini se non ci fossero le 2 nipoti del Presidente farebbe la fine
di tanti altri gruppi di questa Societa' dei quali non vi e' piu' alcuna traccia
						
		
Per Mediavalle
scritto da Albe16 il 12-10-2009
Vuol dire qualcosa essere le nipoti del presidente! Alla Nottolini no anzi il contrario non so nelle altre
societa'? se non sai le cose visto che si parla di ragazze del 95 e 96 e che leggono  ti pregherei di
abbozzare!
						
		
scuse
scritto da Mediavalle 2 il 12-10-2009
Non ho scritto che qualcuno gode di favori comunque chiedo scusa e potete cancellare il mio
intervento precedente, non e' mia intenzione coinvolgere le atlete in nessuna discussione
						
		
Per Del Vecchio
scritto da gb11 il 13-10-2009
Tutti vi attaccano non perche' siete la Nottolini, ma perche' la tua societa' e' l'unica a dare la
possibilita' a noi pecoroni lucchesi di "esprimersi": visto il livello, torno a consigliarvi di lasciar
perdere...
P.S.: nell'elenco dei 2° posti ottenuti l'anno scorso hai commesso un errore di categoria, ma, del
resto, quel campionato li' non v'e' proprio andato giu'... c'e' sempre la coppa in comitato...
						
		
Grazie per la coerenza!
scritto da Salomone il 15-10-2009
Meno male che voi mettete sul vostro sito anche i risultati delle partite perse e le commentate pure!
Altre societa', sebbene abbiano gia' giocato due partite e perse entrambe, non ne fanno alcun
accenno. Ma forse mi sbaglio!
						
		
omissis per correttezza.............
scritto da Del Vecchio il 15-10-2009
Hai ragione GB11 era l'U.14 e non U.16.ma la coppa non e' in comitato bensi' in Versilia anche te
fai degli errori,comunque e' vero che non ci e' andata giu' per la partita in se stesso, poi per quello
che e' successo dopo..........., abbiamo chiesto scusa dal Presidente alla Societa' e tutti gli altri
dirigenti e la chiudo qui senza polemiche.
						
		
Per Del Vecchio
scritto da gb11 il 16-10-2009
Ti assicuro che i miei occhi l'hanno vista recentemente in comitato a Lucca. Questo solo per



precisare che io non faccio mai errori..................................................
						
		
informazione
scritto da genitore il 16-10-2009
io vorrei sapere, visto che nessuno dice niente ,il perche' non fate piu' giocare le ragazze dell u16
con quelle della 1°divisione....visto che i patti all'inizio erano diversi grazie
						
		
Patti?
scritto da Alessandro Pardini il 17-10-2009
1°- Qui di "patti" non ne ha fatti nessuno.
2°- Le scelte tecniche le fanno i tecnici.
3°- Se sei un genitore rivolgiti al Dirigente di riferimento.
						
		
risposta
scritto da genitore il 17-10-2009
la scritta "patti"era un modo di dire....comunque non avete risposto alla mia domanda....e se vi
interessa questo gruppo sentite cosa dicono le ragazze visto che sono molto confuse.come genitore
appena avro' l'occasione di incontrare un dirigente sicuramente presentero' grazie ma questo lo
sapevo anche io
						
		
consiglio
scritto da Osservatore il 17-10-2009
Ormai credo sia chiaro che all'interno di questo gruppo ci sia dello scontento. A poco sembra sia
servito l'averlo affidato ad un allenatore di indubbie qualita' nel giovanile e non, la presenza di
dirigenti importani al seguito e addirittura in panchina fanno capire che la situazione non sia delle
migliori. Tutti un po' in giro cercano sinergie e di colaborare sia per essere maggiormente
competitivi che per avere un organizzazione migliore. A mio avviso se non volete che il gruppo
under 16 faccia la fine di altri gruppi che sono emigrati quasi nella loro totalita' dovreste guardarvi
attorno e cercare di collaborare con chi sta facendo benino nel proprio piccolo e non con Societa'
altrettanto meritevoli ma logisticamente complicate per portare avanti un collaborazione redditizia.
Che la cosa non sia semplice o addirittura sia complicata e' palese ma un tentativo in questa
direzione io al vostro posto lo farei. Saluti e in bocca al lupo per l'inizio del campionato
						
		
Per chi vuole ascoltare
scritto da Albe16 il 17-10-2009
Un po' di pazienza non guasta, quindi dispostissimo ad ascoltare ma poi chi parla deve saper capire
anche le cose che vengono dette non solo quelle che le tornano comodo. E' vero il rischio che si
corre e' quello dei gruppi "migrati" ma anche in questi gruppi si sono manifestati piu' problemi
"genitoriali" che di ragazze! Chi ha orecchi intenda! Le ragazze facciamole lavorare in santa pace e
crescere nei tempi giusti senza volerle far essere "campionesse" da subito.
						
		
loghi comuni
scritto da che pall.....avolo. il 17-10-2009
Oh Albe', ma te e i tuoi compari, certe frasi l'avete scritte in un libricino, intitolato: " Il perfetto
dirigente".
						
		
Non sono codificate su un libro
scritto da Albe16 il 18-10-2009
Ma bensi' maturate con esperienze vissute! di casi ce ne sono diversi senza far nomi!
						
		



Responsabilita'
scritto da Segreteria il 19-10-2009
Sul settore giovanile pretendiamo che le discussioni siano affrontate con serenita' ed intelligenza da
parte di tutti. 

						
		
domanda
scritto da ristori il 25-10-2009
ma noi della squadra possiamo commentare qualcosa?! XD
						
		



sponsor
		

sice

http://http://www.sicetelecom.it/


Coppa Toscana: si chiude con una vittoria ed
il passaggio del turno.
08-10-2009 - Serie C
		
07/10/09 - Coppa Toscana
Nottolini Capannori - Rinascita Volley 3 - 0 (25/8 25/18 25/20)

Chiudiamo il girone di Coppa Toscana con l'ennesima netta vittoria, per 3 a 0 contro la formazione
della Rinascita Firenze, che ci porta in dote anche la qualificazione per la seconda fase della
manifestazione come una delle due migliori seconde.
Continuiamo, quindi, anche il cammino in questo interessante torneo  anche se l'attenzione si
sposta, inevitabilmente, sul campionato ormai alle porte.
La partita contro la Rinascita ci ha visto giocare un primo set, con il sestetto titolare, veramente
impeccabile in cui le nostre ragazze hanno messo in mostra grande efficacia in tutti i fondamentali
ed in tutte le fasi di gioco.
Il primo parziale non ha avuto storia ed ha visto praticamente solo la nostra squadra in campo, nel
secondo, Sandro, ha effettuato alcuni cambi con Marchetti al posto di Bertini e De Cicco per Pagni.
La facile vittoria del primo set ha provocato, nelle nostre, un forte calo di concentrazione che ha
permesso alle fiorentine di portarsi in vantaggio fino a meta' set, quando, rientrata Bertini per
Marchetti ed a seguire Pollacchi per Masini, la nostra squadra ha ripreso il controllo della situazione
ed ha allungato, nel punteggio, per chiudere sul 25/18.
Piu' o meno stesso andamento ha avuto anche il terzo parziale, in cui Marchetti subentra
nuovamente a Bertini, e che vede un certo equilibrio fino alla fase finale quando riusciamo a
conquistare un mini-breack che ci permette di vincere per 25/20.
In attesa di sapere le modalita' di proseguimento della seconda fase di Coppa Toscana,
cominciamo a pensare con piu' attenzione all'imminente inizio del campionato che ci vedra' nella
prima giornata, sabato 17/10, giocare in trasferta sul difficile campo della Labronica Livorno. 
 

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

un po' di attenzione....
scritto da Casottolini il 08-10-2009
Ma, per la cronaca, ieri non e' cominciato anche il campionato Under 16????
						
		
Come mai?
scritto da Dante il 08-10-2009
Come mai, caro casottolini, c'e' sempre qualcuno che vuol fare la figura del coglione?
						
		
Under 16
scritto da casottolini il 08-10-2009
Caro dante,  non e' che sono cieco. La notizia, guarda caso, e' stata messa mezz'ora dopo il mio
commento. E comunque la mia era una provocazione, se non l'hai capito!
						
		
Inserimento notizie.
scritto da Segreteria il 08-10-2009
Vista la "provocazione", vorremmo precisare che non e' stato il commento di casottolini a far si che
venisse pubblicato l'articolo dell'under 16.
Dato che casottolini ci sembra sia la prima volta che "provoca" non crediamo che sia merito suo se
il nostro sito e' sicuramente uno dei piu' aggiornati della provincia.
Inoltre, cosa altrettanto importante, i tempi e le modalita' di inserimento delle notizie non sono certo
dettate dalle situazioni umorali di chi le attende ma da altre condizioni vincolanti, vedi il ricevimento
dei risultati e delle informazioni dai responsabili presenti alle partite o agli eventi d'interesse.
						
		
Partita di coppa
scritto da Spettatore il 08-10-2009
Nel primo set la Nottolini ha messo in mostra tutto il suo potenziale.Commento:un bel vedere.
						
		
Siamo passati lo stesso
scritto da notto-line il 09-10-2009
Io credo che sia meritato il passaggio del turno della nostra squadra e credo che avevamo meritato
di passare per primi vista le partite giocate contro il Lucca dove abbiamo pagato solo la gioventu'. 
						
		
Brave!
scritto da Pallavolista attento il 09-10-2009
L'andare avanti anche in Coppa Toscana non puo' che far bene alle ragazze ed in particolare alle
giovani: Saranno altre partite ufficiali con i tre punti in palio (le amichevoli servono il giusto)che
consentiranno di fare ulteriore esperienza contro avversarie che si conoscono poco  e quindi ci
vorra' attenzione ed impegno e magari servira' anche per far fare qualche set in piu' a quelle che
magari hanno giocato meno ed avere quindi un gruppo di giocatrici su cui contare sempre durante il
campionato. Di fatto si allunga la panchina!
						
		
pelo nell'uovo
scritto da precisino il 10-10-2009
Ilpassaggio in coppa servira' sicuramente perche' una partita ufficiale e' una partita ufficiale mentre
una amichevole consente molte distrazioni.Voglio complimentarmi con le ragazze e in particolare
con Bertini per la qualita' che sta' esprimendo.Ho visto Pagni in grande crescita insieme a Lucchesi
e De Cicco,di Pollacchi e del libero ormai parlano tutti,Lenzi sta' recuperando la forma e presto
rivedremo il killer che tutti conosciamo.Masini e Marchetti si stanno togliendo la ruggine di dosso e



sono sulla strada buona.La Sbrana pecca ancora di gioventu' ma i numeri li ha,un elogio anche alla
seconda vita di Frangioni rigenerata e motivata.Un buon voto anche a Becheroni e Fabbri per quello
che stanno facendo.
						
		
Pollacchi
scritto da Da Lucca il 10-10-2009
Che vuoi dire Precisino quando dici che di Pollacchi ormai ne parlano tutti? 
						
		
Analisi
scritto da Sponda Lucca il 10-10-2009
L'analisi di precisino e' molto precisa concordo anch'io anche se devo aggiungere qualcosa.Quello
che mi e' piaciuto e' la carica e la grinta che il gruppo mette in campo doti queste che
sbugiarderanno (lo spero) tutti quelli che pronosticano una salvezza difficile da ottenere.Lucchesi e
Bertini meritano un elogio particolare,ma credo che anche la palleggiatrice,dopo la cura
Becheroni,riuscira' a esprimere le sue qualita'.
						
		
Continuo a non capire.
scritto da Da Lucca il 10-10-2009
Non ho ancora capito del motivo per cui si parla della Pollacchi! In positivo o in negativo! Se la cura
dei tecnici nottolini le ha fatto bene o fatto male insomma se e' migliorata o no. Col fisico che si
ritrova se ha buttato degli anni passati in palestra o no.
						
		
Dato di fatto!
scritto da Arsenico il 11-10-2009
Gli anni trascorsi nella societa' d'origine possiamo dire che la Pollacchi se non gli ha buttati poco ci
manca!
						
		
Pollacchi
scritto da precisino il 11-10-2009
Credo che sia sotto gli occhi di tutti che la Pollacchi dopo che e' alla Nottolini ha fatto passi da
gigante subendo una vera e propria trasformazione.Quindi a buon intenditor poche parole!
						
		
commento
scritto da preciso il 11-10-2009
apparte  che  non  vedo  passi  da  gigante  della  pollacchi ma 
poi  e'  dura  farli  con  uno  come  BECHERONNI che  allena
come  hai  tempi  della  preistoria.a  proposito  dei  passi
da  gigante  li  fa  chi  deve  riscuotere  per  correre dietro
a  chi  deve  pagare.............
						
		
annotazione
scritto da Superpreciso il 12-10-2009
Consiglio a preciso un corso di italiano per poter avvalersi di tale nik perche' se continua a scrivere
cosi non fa una gran bella figuara aldia' di quello che dice. Per quanto riguarda i progressi della
Pollacchi sono notevoli e per giudicare come allena un allenatore andrebbe visto e valutato da
persone competenti, merce sempre piu' rara in questo ambiente.
						
		
Il dolce stil nuovo
scritto da Cacciatore di scoup il 12-10-2009
Oggi non ho scoup palllavolistici,bensi' letterari.Nei commenti ho trovato uno scritto del signor



"preciso" meritorio del premio Bancarella.Questo odierno Dante riesce a concentrare in poche righe
tutto un campionario di errori che non ha uguali ,tale da far invidia al peggior analfabeta che
esista.Lo consiglio per il futuro di farsi scrivere gli interventi, almeno se qualche bambino li legge
non ne rimane scioccato.Bel mio maestro Manzi!Baroni,Becheroni,Del
Vecchio,Gradi,Pardini,Fabbri,sono dei santi visto che senza battere ciglio incassano le peggio
invettive e i peggior sproloqui che si possano dire.Ps:per una volta concedetemi di essere cattivo e
dire a preciso: AFFOGATI!!!!!!!
						
		
stil nuovo 'na sega
scritto da preciso il 12-10-2009
Ci tengo a precisare che negli studi ho saltato qualche classe ma mai m'avevano detto simili
banalita'. Parlare va da se sin dalla nascita e non importa se manca qualche virgola o qualche
punto, l'importante e' dire le cose giuste... E qui qualcuno la sa lunga (punto)
						
		
Per preciso
scritto da Cacciatore di scoup il 12-10-2009
Allora e' vero hai saltato qualche classe!Ne ero certo,la scuola non serve tanto" parlare va da se"
,bella teoria la passeremo al ministro competente.Dai "preciso" essere ignorante non e' una malattia
e studiando si puo' guarire,comunque mi sembri un po' astioso verso la Nottolini ,quindi se hai
qualche scoup passalo a me che lo rendero' noto.Evita' pero' di calunniare perche' oltre a non
essere bello e' da vigliacchi e questo e' ben peggio che essere ignoranti.Le prime tre lettere
dell'alfabeto sono: A,B,C cerca di assimilarle cosi' tra qualche mese ti diro' le altre
.Baroni,Becheroni,Del Vecchio,Gradi ,Pardini,Fabbri sono veramente ingenui non avendo capito a
suo tempo che serpe si erano allevati in seno con "preciso".
						
		
Commenti
scritto da Lucca volley il 12-10-2009
Pur non essendo della Nottolini anzi di una societa' che con essa compete,voglio censurare
interventi come quello di PRECISO che niente aggiungono alla pallavolo e hanno solo lo scopo di
colpire in maniera anonima persone che onestamente si operano per la crescita del volley
nostrano.Anche noi siamo stati spesso presi di mira da simili personaggi e francamente la cosa non
e' stata bella perche'siamo stati impossibilitati a difenderci direttamente con lo scrivente
(ovviamente anonimo).Persone come PRECISO se hanno accuse da muovere o qualcosa da ridire
farebbero meglio a esporsi in prima persona per poter poi anche farsi carico delle azioni derivate dal
loro comportamento.Vi ringrazio per lo spazio dedicatomi sicuro di poter con Voi attuare un fronte
comune contro simili calunniatori.
						
		
Coppa Toscana
scritto da Curioso! il 13-10-2009
Ci sono gli accoppiamenti delle gare della seconda fase di Coppa toscana. Perche' non scrivete
niente?
						
		
E' piu' facile calunniare che lavorare
scritto da Abbasso la nostalgia il 14-10-2009
La calunnia e' una prerogativa tipicamente italiana.Si cerca di colpire persone che altrimenti,su i
fatti,sarebbero difficilmente attaccabili e si cerca di farlo sparando a zero in maniera isterica e
disarticolata.C'e' una precisa strategia di cercare di mettere la gente contro sperando che questo
provochi qualche danno e cio' causi a qualcuno qualche problema.Questo modo di agire non porta
a nulla quindi consiglio tutti quelli che hanno un po' di tempo da dedicare alla pallavolo di iniziare a
proporre e magari di riconoscere i meriti a chi lavora seriamente siano essi presidenti dirigenti e
allenatori specialmente se di  societa'che competono con la nostra.Questo sarebbe un bel passo
avanti e ci garantirebbe un futuro roseo e tranquillo.
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Bella vittoria della under 13 A nel Torneo di
Viareggio
05-10-2009 - Under 13
		
04/10/09 - Torneo under 13

Veramente una bella vittoria, suffragata da ottime prestazioni, quella ottenuta dalla nostra under 13
A, guidata da Sandro Becheroni, nel bel torneo organizzato dal Discobolo a Viareggio.
La nostra compagine inserita nel girone con le formazioni del Il Discobolo, Apuania Carrarese B e
Libertas livorno ha vinto meritatamente tutte le partite giocate, regolando poi in una bella ed
appassionante finale la forte compagine della Apuania Carrarese A per 2 a 0, mettendo in mostra
buone individualita' e gia' un ottima capacita' di stare in campo e gestire il gioco.
Al torneo ha partecipato anche la nostra formazione B, composta esclusivamente da '98 e guidata
da Elena Saettoni ed Eleonora Del Vecchio, che si e' ben disimpegnata essendo alle prime
esperienze agonistiche.
La formazione B era inserita nel girone con Apuania Carrarese A e La Perla Montecalvoli, e
nell'arco della giornata ha subito due sconfitte ma e' riuscita a portare a casa anche due vittorie.
L'importante e' che tutte le bimbe abbiano vissuto una bella giornata di sport e di amicizia e ben
vengano anche le giuste soddisfazioni per le nostre mini atlete che stanno lavorando sodo sotto
l'attenta guida dei nostri validi tecnici. 

Varie foto del Torneo inserite nella fotogallery.
				
		
Fonte: Segretria
				
		

La squadra con il Trofeo.			
						



Commenti

Complimenti!!!
scritto da Apuoversiliese il 05-10-2009
Oggi ho assistito alla partita di finale del torneo organizzato dal Discobolo, torneo Under13. finale
Nottolini/Carrarese. risultato 2 a 0 dopo due set tirati e terminati il primo, se non risordo male, 25-23
ed il secondo 27-25. complimenti per come sanno difendedere quelle ragazze e come sanno stare
in campo e la Carrarese non e' proprio l´ultima arrivata. Ottimo palleggio, ottima difesa e anche in
attacco ragazzine attente con buona padronanza della palla dove si alternano attacchi a palle
piazzate che fanno parecchio male. 
						
		
Torneo di Viareggio
scritto da Volley  il 05-10-2009
Complimenti alle due formazioni finaliste che hanno dato vita ad una partita con buoni
contenuti,grande entusiasmo e tifo alle stelle.Ovviamente complimenti ad atlete e tecnici della
Nottolini.Questa e' la pallavolo che ci piace fatta di felicita' e voglia di competere.
						
		
torneo Discobolo.
scritto da viareggius il 05-10-2009
Gran bella giornata di sport.
per la cronaca:
mattina eliminatorie a 2 gironi.
passano alle finali da un girone Apuania Carrarese A e Discobolo ( Nottolini B e La Perla
Montecavoli le altre 2)e Nottolini A e Apuania Carrarese B dal girone b ( Libertas Livorno la terza
squadra).
In finale arrivano le 2 squadre + forti,Nottolini A e A.Carrarese A che si giocano la partita in modo
avvincente punto su punto e fanno vedere una pallavolo piu' da under 14-15 che 13.
Nonostante individualita' spiccate nella A.Carrarese,la Nottolini,con grande ricezione,pazienza e
volonta' e soprattutto gioco di squadra con ottime coperture e movimenti riesce a portare a casa il
torneo nonostante quanto fatto vedere dallo squadrone carrese nella mattinata, aveva dato l'idea di
una vittoria in scioltezza da parte delle piccole campioncine di Carrara.
In generale grande armonia tra tutti i partecipanti,bimbe e genitori per una giornata veramente da
ricordare.
Unica nota negativa la scarsa vena da parte degli arbitri federali che non si sono dimostrati
all'altezza del livello di gioco da parte della bimbe.omplimenti alla Nottolini.
						
		
Ma..............
scritto da Criticone il 05-10-2009
Non per nulla alla Nottolini le hanno dato il Marchio di Qualita' settore giovanile anche per il biennio
2010/2011.
						
		
Under 13
scritto da Nessuna sorpresa il 06-10-2009
Nessuna sorpresa che le ragazze della Nottolini si diano daffare in campo il manico c'e' quindi se
hanno voglia di lavorare non possono che migliorare.Carrara e' sempre una buona squadra quindi
reggere il confronto non e' cosa da poco.Ricordatevi che chi va piano va sano e va lontano......
						
		
complimenti !
scritto da uno sportivo il 06-10-2009
Alla Nottolini si vede che si lavora bene, finalmente,dove ogni dirigente,allenatore e' messo al posto
giusto.c'e' da congratularsi con il Baroni che finalmente e' riuscito a creare un ambiente giusto,ora
deve mantenerlo e lavorare sodo per questo obbiettivo e gli altri. 



Un " in bocca  al lupo" a questa societa che piano piano sta cercando di lavorare sui giovani e un
giorno sicuramente questo lavoro paghera.
						
		
Consiglio per il Baroni
scritto da Da nottoliniano il 06-10-2009
Il Baroni ha un "grosso" difetto ma che e' anche un "pregio" nello stesso tempo: quello di voler
gestire la Nottolini come se fosse una famiglia e spesso e' troppo buono. Non credo ci sia gruppo di
ragazze che almeno una volta la settimana non ne segua un allenamento dando peraltro anche
confidenza. Dalle piu' grandi alle piu' piccole il Baroni e' il Baroni non il presidente!
						
		
abbassate la cresta al presidente
scritto da del vecchio il 06-10-2009
Ora non osannatelo troppo,perche' se no si monta la testa diciamo che dei meriti ce li ha,quello di
aver scelto bene diciamo che ha trovato dei dirigenti che lo consigliano bene, nonostante tutto e'
vero che piu' che un presidente e' un buon padre di tutte le bimbe,ma un rompi verso noialtri
dirigenti che lo dobbiamo sopportare e supportare nelle sue decisioni a volte anche criticabili.
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Prestazione in chiaro scuro nel derby.
03-10-2009 - Serie C
		
03/10/09 - Coppa Toscana
Nottolini Capannori - Lucca Volley 2 - 3 (25/27 21/25 25/16 25/15 9/15)

Un bel derby, appassionante e combattuto, vinto con il minimo scarto ma con merito dalla
formazione del Lucca Volley che ha giocato una partita con grande impegno e volonta'.
Da parte nostra una prestazione in chiaro scuro in cui le nostre ragazze hanno comunque ben
tenuto il campo contro una compagine sicuramente piu' esperta e scaltra, e sicuramente anche le
difficolta' incontrate dalla nostra squadra sono state causate dalle caratteristiche del forte avversario
affrontato.
Strano a dirsi ma la partita ha avuto il suo giro di volta proprio nell'equilibratissimo 1° set quando la
nostra compagine ha avuto la concreta possibilita' di aggiudicarsi il parziale ed invece, nel finale,
con alcuni errori gratuiti e poca lucidita' ha dato il la alla vittoria del Lucca Volley con un lottatissimo
25/27.
La sconfitta del primo set ha causato un inizio di 2° parziale poco convinto della Nottolini che ha
permesso alle nostre avversarie di allungare.
Nella seconda parte del set le nostre hanno ritrovato convinzione e gioco e si sono riportate sotto
ma non sono riuscite a ribaltare il risultato, 21/25.
Ribaltone nel gioco e nel risultato che e' avvenuto nel 3° e nel 4° set quando la Nottolini ha preso in
mano la situazione con un atteggiamento piu' determinato e concreto riuscendo ad aggiudicarsi i
due parziali con il punteggio di 25/16 e 25/15 facendo vedere buone azioni in attacco ed un ottima
difesa.
All'inizio del terzo set e' subentrata Pollacchi a Masini e nel quarto hanno avuto spazio anche
Frangioni per Sbrana e De Cicco per Lucchesi.
Il tie-breack ha avuto poca storia infatti la nostra formazione ha dato vita ad un inizio molto poco
positivo e si e' trovata al cambio di campo sotto di 2/8.
Nonostante un certo recupero nella seconda parte del set il risultato finale e' stato a favore del
Lucca Volley per 9/15.
Quindi ancora una sconfitta nel derby, anche se con un risultato molto equilibrato, e la sensazione
e' che la nostra squadra abbia affrontato la partita con troppa apprensione e poca convinzione nei
propri mezzi e quindi ancora una volta possiamo parlare di grandi margini di miglioramento.
Per la cronaca sottolineo il fatto che anche questa sera il Lucca Volley ha fatto a meno della forte
centrale Malventi.
Mercoledi' 07/10 alle 21.00, ancora al Piaggia di Capannori, la partita conclusiva di questa Coppa
Toscana con l'impegno casalingo contro la compagine fiorentina della Rinascita.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Per la statistica
scritto da Appassionato il 04-10-2009
Il bello della pallavolo sta proprio nella possibilita' che chi fa piu' punti in una partita poi esca
perdente! se fosse stato un'altro sport avremmo parlato di pareggio! 
						
		
tennis
scritto da dream il 04-10-2009
Succede anche a tennis ed a briscola che qualcuno fa piu' punti e perde. L'importante e' che non
succeda come nel calcio che a volte vince chi gioca peggio.
						
		
Primo re,.......63
scritto da duedipicche il 04-10-2009
A briscola no!
						
		
anche a briscola
scritto da asso di picche il 04-10-2009
Non e' vero: anche a briscola contano le vittorie indipendentemente dai punti fatti in una singola
mano caro due di picche che non sei altro..
						
		
Bel Derby
scritto da spettatore  il 05-10-2009
Bel Derby.    Una Nottolini capace di stare sempre in partita nonostante sotto di 2 set con buone
individualita'e un gioco a tratti di ottima qualita'.Sicuramente ha vinto l'esperienza di un Lucca Volley
concreto e molto volitivo che ha beneficiato di qualche sbavatura delle giovani della Nottolini nel
primo set che la squadra Capannorese meritava di vincere.La Nottolini sta' piano piano
avvicinandosi alla super corrazzata Lucca mettendo in mostra alcune atlete(vedi Pollacchi)capaci di
una crescita veramente di qualita'e una Bertini gia' su livelli ottimi lontana parente dell'atleta
altalenante dello scorso anno.Il Lucca che alterna prestazioni di diverso segno e' apparso
concentrato e determinato a far valere il ruolo di protagonista che dovra' recitare in un campionato
che la vedra' certamente protagonista.
						
		
per spettatore
scritto da ginepro il 05-10-2009
fai nome e cognome del giocatore che era al posto della bertini..no??
						
		
Come l'ho vista io
scritto da Altro spettatore il 05-10-2009
Un Lucca Volley con grandi individualita' e una Tognarelli che sicuramente e' una delle migliori
alzatrici di questa categoria, le 2 ultime alzate alla Volpini alla fine del primo set sono state di gran
classe. Le due schiacciatrici sono sembrate molto meglio in attacco che in ricezione dove saranno
martellate molto in campionato mentre le 2 centrali non hanno fatto rimpiangere troppo la Malventi
in attacco ma sicuramente hanno faticato un po' troppo a muro soprattutto nelle chiusure su palle
abbastanza alte, il libero buono in difesa in ricezione fa un po' fatica mentre la Volpini e'
sicuramente di un'altra categoria anche se Sabato non si e' vista molto. Della Nottolini dire che sono
brave in difesa ormai e' cosa risaputa e non da tutto il merito che ha questa squadra. Le 2 Bande
sono veramente ottime per una C e si sobbarcano un lavoro di ricezione e attacco veramente
notevole. Palleggiatrice e libero bravissime nella fase difensiva mentre in costruzione forse ancora
un po' troppo scolastica la palleggiatrice ma e' molto giovane ha tempo per migliorarsi. I centri
devono contribuire di piu' a mio avviso, non puo' ricadere tutto il peso dell'attacco sulle ali



considerando poi che la squadra riceve con una percentuale molto alta di palle positive. Forse in
alcuni casi velocizzare un po' di piu' non guasterebbe anche se si sa che il gioco di Becheroni
predilige molto di piu' la manualita' dell'attaccante alla velocita'. I 2 opposti che hanno giocato
hanno grandi doti fisiche, la Masini mi e' sembrata in ripresa mentre concordo sui grossi progressi
della Pollacchi. A mio avviso 2 squadre che reciteranno un ruolo da protagoniste in questo
campionato, la prima per cercare la promozione, la seconda in una posizione di medio alta
classifica e chissa' magari centrando un obbiettivo prestigioso.
						
		
per favore di' la verita'
scritto da onesto il 05-10-2009
sul sito del lucca volley, hanno scritto onestamente (complimenti) che la nottolini avrebbe meritato la
vittoria ai punti. ed e' verissimo percio' carissimo pardini alessandro di la verita' non fare sempre
pappa e ciccia, noi abbiamo giocato una grande partita e gli errori commessi sono stati fatti un po
per la bravura degli avversari e un po per l´inesperienza delle giovani, capitooooo.
						
		
Ma quale articolo hai letto?
scritto da Alessandro Pardini il 05-10-2009
Riporto per chiarezza tre capoversi dell'articolo:
"le nostre ragazze hanno comunque ben tenuto il campo contro una compagine sicuramente piu'
esperta e scaltra, e sicuramente anche le difficolta' incontrate dalla nostra squadra sono state
causate dalle caratteristiche del forte avversario affrontato."
"Ribaltone nel gioco e nel risultato che e' avvenuto nel 3° e nel 4° set quando la Nottolini ha preso in
mano la situazione con un atteggiamento piu' determinato e concreto riuscendo ad aggiudicarsi i
due parziali con il punteggio di 25/16 e 25/15 facendo vedere buone azioni in attacco ed un ottima
difesa."
"e quindi ancora una volta possiamo parlare di grandi margini di miglioramento."
Senza polemica ma mi dici quale articolo hai letto???
Ciao

						
		
Scusate!
scritto da Albe16  il 05-10-2009
Scusate se vado fuori argomento ma VOGLIO FARE UN SACCO DI COMPLIMENTI ALLA
NOSTRA NAZIONALE SENIORES FEMMINILE DI PALLAVOLO CHE SI E' CONFERMATA A
DISTANZA DI DUE ANNI CAMPIONE EUROPEO! Sara' e dovra' essere per tutti noi un esempio da
seguire per migliorare il movimento! Per far cio' dobbiamo pero' lasciar fuori dalle palestre quei
personaggi che sparano sentenze a destra e a manca definendosi pseudo talent scaut o intenditori
di pallavolo. Proprio uno di questi, non piu' tardi del mese di luglio, nella sede della Nottolini defini,
con tono dispregiativo,  Barbolini "l'uomo con la testa ad UOVO SODO". Solo dopo rileggendo
l'elenco delle convocate per l'avventura europea ho capito perche'! 
						
		
Brutto anatroccolo
scritto da Positivo il 05-10-2009
La Pollacchi da brutto anattroccolo piano piano si sta trasformando in cigno. Lungimiranza del
Baroni e della banda Nottolini. Cosa vuol dire essere allenati bene da persone che la insegnano la
pallavolo!
						
		
Bel derby
scritto da spettatore  il 05-10-2009
Forse non sono stato capito il mio riferimento al giocatore"altalenante" era riferito a Rita Bertini che
lo scorso anno a mio avviso non era stata messa in condizione di esprimersi a questi livelli.



						
		
complimenti
scritto da C'ero anch'io il 05-10-2009
Sulla partita devo ammettere che si sono viste due belle squadre e se non si smentiscono strada
facendo possono veramente andare molto lontano. Io dico che il Lucca e' veramete forte con due
bande e un opposto che sono spettacolari, da non dimenticare che la Malventi non ha ancoa messo
piede in campo e che comunque in panchina ci sono ulteriori garanzie. Speriamo di poterle vedere
tutte e due lottare per il primo posto.
						
		
non v'illudete
scritto da sontornato il 05-10-2009
Ne l'una ne l'altra saranno all'altezza della serie. Credetemi di partite ne ho viste tante. due squadre
mediocri e basta
						
		
Eccolo!
scritto da conferma il 05-10-2009
Un imbecille in libera uscita c'e' sempre........nonseitornato, ciseisemprestato.
						
		
passatempo e psicoanalisi.
scritto da gibbo2 il 05-10-2009
meglio aizzare che rubbare.Se poi qualche aizzatore ha cambiato spacciatore e' un problema solo
suo!!!
						
		
Concordo
scritto da Eravamo in tanti il 05-10-2009
Cooncordo sul fatto che chi si improvvisa talent scout o intenditore di pallavolo andando in giro a
raccontare favole e creare false illusioni solo perche' ci si e' trovato nel mezzo grazie alle grandi
capacita' di un familiare sarebbe meglio andasse per funghi che di questi periodi se ne trovano
parecchi.
La battuta del ci sei sempre stato mi ha fatto morir dal ridere
						
		
marco fabbri
scritto da dany il 07-10-2009
Sinceramente non riesco a capire perche' su questo sito non si parla mai di Marco Fabbri che ha
allenato per due o tre anni tante delle giovani che si dicono promettenti ed ha allenato Marianna
Vujko che e' al Club Italia e Caterina Baldaccini venduta ad una cifra esorbitante e giusta dalla
societa'.. dare a Cesare quel che e' di Cesare
						
		
Marco Fabbri
scritto da Nottoliniano il 07-10-2009
Marco Fabbri e' nella Nottolini considerato come una pedina fondamentale dello staff tecnico,sia per
le sue doti tecniche sia per le sue qualita' umane.In questa stagione opera stabilmente in serie C
con Sandro Becheroni contribuendo alla crescita delle molte giovani presenti in rosa.La societa'
Nottolini ripone in Marco una grande fiducia sicura che sapra' dare il suo aiuto prezioso per lo
sviluppo tecnico di molte giocatrici.
						
		
il Fabbri e la Nottolini si separano
scritto da dalla versilia il 07-10-2009
La Nottolini e il Fabbri si lasiano da buoni amici e con dispiacere.Entrambi sentiranno la reciproca
mancanza.Nella vita tutto termina e nella pallavolo Lucchese ancora di piu'. Non c'e' da



meravigliarsi se dopo 4 anni entrambi cercano nuove prospettive . Come non c'e' da stupirsi se
nonostante affetto , stima e amicizia ,fossero sorte alcune incomprensioni. Marco deve tanto alla
Nottolini, cosi' come i dirigenti e i tifosi della nottolini non possono scordare l'ottimo lavoro fatto .
Con la partenza di Marco la Nottolini perde un'interprete unico per capacita', equilibrio e
intelligenza.Un grande allenatore. Doveva venire da noi dopo la partenza di Landi, ma non  volle
venire meno agli impegni presi in precedenza.... la porta e' sempre aperta. Buona fortuna mister !   
						
		
per  VERSILIESE
scritto da very.versilia il 07-10-2009
Pur parte del direttivo della Societa', non mi risulta quanto da te asserito. Evita , se poi , di esternare
considerazioni inopportune , fuori luogo e fuorvianti.
Grazie.

						
		
Per Da la Versilia!
scritto da Albe16 il 08-10-2009
Se lo sai te! Marco era regolarmente in palestra questa sera in occasione della gara di Coppa
Toscana!
						
		
ihihihih
scritto da gb11 il 08-10-2009
Oh albe, ma che ci faceva papa' Centoni quest'estate nella sede della Nottolini?...
						
		
Ti sbagli!
scritto da Per gb11 il 09-10-2009
Non era papa' Centoni!
						
		
OK
scritto da gb11 il 09-10-2009
C'ho provato... ma sai, anch'io sono una bella TESTA D'UOVO...
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Bella vittoria sul campo della Folgore.
01-10-2009 - Serie C
		
30/09/09 - Coppa Toscana
Folgore S. Miniato - Nottolini Capannori 0-3 (15/25 19/25 14/25)

In definitiva, sicuramente, una buona prestazione quella fornita dalle nostre ragazze sul parquet di S
Miniato.
La squadra sta crescendo e, quello che e' piu' confortante, e' che la crescita e' collettiva e tutte le
nostre atlete stanno progredendo sia tecnicamente che fisicamente in modo costante.
Anche ieri sera si e' potuto apprezzare la validita' di un insieme che, con alcune individualita' di
ottimo spessore, ha nella possibilita' della intercambiabilita' una caratteristica di notevole
importanza.
Per quanto concerne la partita la nostra compagine, entrata in campo con Sara e Laura Sbrana,
Rita Bertini, Giamaica Lenzi, Federica Lucchesi, Lavinia Pagni e Chiara Masini, ha sempre condotto
le danze e la netta vittoria che ne e' scaturita e' la giusta risultanza delle forze espresse dal campo.
Per la cronaca, la nostra compagine ha giocato un ottimo primo set, in cui ha praticamente
dominato le avversarie, mettendo in mostra concentrazione, determinazione ed anche una buona
scaltrezza e non concedendo praticamente niente alla formazione sanminiatese.
All'inizio del secondo parziale De Cicco rileva Lucchesi, la squadra continua ad esprimere una
buona pallavolo fino al 9/16, quando un calo di concentrazione causa una serie di errori gratuiti che
favoriscono il recupero della Folgore fino al 15/16, momento in cui rientra Lucchesi ed al 17/17,
quando Marchetti rileva Lenzi.
La nostra compagine, nel finale, ritrova le giuste motivazioni e riesce a chiudere sul 19/25.
All'inizio del terzo set, rimane in campo Marchetti, Pollacchi subentra a Masini e De Cicco a Pagni.
La nostra formazione si esprime su buoni livelli, giocando con attenzione e guidando sempre il
punteggio, fino a chiudere con merito sul 14/25.
Per le singole prestazioni e' molto difficile fare una graduatoria di merito in quanto tutte le ragazze si
sono espresse su ottimi livelli, una nota di merito, pero', la voglio spendere per Laura Sbrana,
sempre attenta e pronta su ogni palla e per Rita Bertini, molto efficace sia in fase di attacco che in
difesa.  
Adesso l'appuntamento e' per sabato 03/10 alle 18.00, quando, al Piaggia di Capannori, verra' a
farci visita la corrazzata Lucca Volley con cui vogliamo giocare una bella partita che ci dica a che
grado di preparazione siamo arrivati.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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come prima piu' di prima
scritto da lo sapevo il 01-10-2009
lucca volley primo , nottolini  eterno secondo.by by.
						
		
ha ragione...
scritto da sono d'accordo! il 01-10-2009
ha ragione, arriverete sempre secondi al lucca volley,dite sempre con i soldi,con i soldi,se non li
avete non ve lo ordina il dottore di fare pallavolo.mettetivi da parte e fate partecipare al giochino chi
ha gli sghei.......
						
		
SCUSATEMI
scritto da PER BACCO  il 01-10-2009
Ma se sul sito del LUCCA VOLLEY mettono le mani avanti! Auguriamoci comunque che sia una
bella partita e vinca il migliore.
						
		
precisazione
scritto da Nottolinianodoc il 02-10-2009
Sul sito del Lucca Volley, in merito alla partita di mercoledi, dicono delle bugie perche' sia Malventi,
Pellegrini e Mosconi hanno giocato quasi tutta la partita Quindi non diciamo fesserie, siete
fortemente in crisi e domani saranno sorci verdi.
						
		
Pronostici
scritto da Abbasso la nostalgia il 02-10-2009
Il tifoso del Lucca Volley ha ragione,loro sono di una categoria diversa perche' di soldi ne hanno
veramente tanti ora pero' e' da stabilire come sono stati spesi e questa e' un'altra storia.La mia
simpatia va ai "poveri" che devono sudare e lavorare sodo per ottenere qualcosa che i "ricchi"
attraverso le scorciatoie che i soldi fanno prendere possono ottenere con meno lavoro e sudore.
						
		
per nottolinianodoc...che fai allucini?
scritto da tifoso il 02-10-2009
Caro nottolinianodoc, non so che partita tu abbia visto mercoledi' 30/09/09 o se te l'hanno
descritta,ma in entrambe i casi c'e' qualcuno che non sta molto bene..allucinazioni direi! Mosconi e'
entrata anche se  non da subito, ma Malventi e Pellegrini non hanno messo piede in campo!
Ma sei sicuro di essere andato a vedere la partita giusta?
						
		
$oldi
scritto da NOTTONOTTO il 02-10-2009
Con i soldi si fa tanto...ma purtroppo non TUTTO.

Lucca Volley ha fatto un mercato penoso..soldi spesi male, o meglio,  stipendi da B2/1 per forse
primeggiare in una C...(in compenso avete reso felici 4/5 ragazzotte)

Quindi ATTENZIONE..vanto e arroganza vanno a braccetto con DELUSIONE.

NOTTONOTTO.
						
		
$oldi
scritto da anti-notto il 02-10-2009



Quella stessa delusione che vi attanaglia da due o tre anni e che vorreste riversare sul prossimo.
Ricordatevi sempre del vostro passato anche se capisco che il vostro passato vi sembra
un'esperienza replicabile, ricordatevi che al Lucca volley abbiamo imparato molto dalle vostre
esperienze, tanto da non riptere i vostri stessi errori. E nessuno ci corre dietro..... per nessuna
ragione.
						
		
PASSATO? ANTI-NOTTO MA CHI...............
scritto da NOTTONOTTO il 02-10-2009

....chi mai ha parlato del passato!?? non e' che forse sei tu/voi che vuoi/volete fuggire dal presente..
PRESENTE , capito "DURO" !!!!!!
 
NOTTONOTTO.

						
		
Polemiche fuori luogo
scritto da Alessandro Pardini il 03-10-2009
Mi sembra veramente fuori luogo perpetrare su queste polemiche gratuite ed offensive da qualsiasi
parte esse vengano.
Tra Lucca Volley e Nottolini c'e' sicuramente una sana rivalita' sportiva ma anche rispetto e stima
reciproca.
Le due Societa' hanno intrapreso strade diverse per impostare la propria attivita' ma questo dipende
da vari fattori, non ultimi una diversa strategia e situazione economica, ma al contempo e'
sicuramente costruttivo che in pochi chilometri coesistano due importante realta' della pallavolo
provinciale.
Come piu' volte ho ripetuto ognuno e' giusto che sviluppi i programmi come ritiene piu' opportuno e
sopratutto adeguati alle proprie possibilita' ma questo non toglie che poi, quando ci si confronta, sul
campo esista la volonta' di superarsi, sempre nel rispetto delle regole e del confronto sportivo ed in
questa ottica va vissuta la rivalita' tra Nottolini e Lucca Volley.
						
		
Rivalita' ad ogni costo
scritto da sportivo il 03-10-2009
Concordo con Pardini la sana rivalita' e' giusta e auspicabile purche' resti nell'ambito della
sportivita',se cio' non accade diventa stupida e distruttiva.Probabilmente alcuni interventi denigratori
non vengono ne' da sponda Nottolini ne' da sponda Lucca Volley ma sono opera dei soliti aizzatori
che proliferano nella nostra provincia.Questi individui pur di seminare zizzania direbbero male
anche delle proprie mamme quindi a mio giudizio vanno assolutamente ignorati sopratutto quando li
vediamo sulle tribune delle nostre palestre.
						
		
Il vero scoup
scritto da Cacciatore di scoup il 08-10-2009
il vero scoup e' che Marco Fabbri resta dove e'perche' mai la societa' Nottolini ha pensato di
privarsene e lui,che e' allenatore saggio,sa che solo li c'e' la possibilita' di fare pallavolo nella
maniera giusta.Sul fronte Lucchese tutto tace ma e' positivo che alla seconda fase della Coppa
Toscana approdino due squadre della nostra provincia per cercare di rilanciare la pallavolo
nostrana.Un appello a le mie fonti cercate di iniziare nuovamente a parlare altrimenti ho poco
materiale.Baroni,Becheroni,Del Vecchio GRadi,Fabbri ,Pardini,sono cattivini,perche' hanno sempre
sostenuto che Barbolini e' un buon allenatore e non una testa d'uovo.
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Certificato di qualita' 2010/2011.
30-09-2009 - Societa'
		
Anche per quest'anno abbiamo il piacere di essere stati inseriti nell'elenco delle Societa' che hanno
acquisito la: 
CERTIFICAZIONE MARCHIO DI QUALITA' SETTORE GIOVANILE FIPAV 2010&#8208;11.
E' per noi un risultato importante, unica Societa' della provincia, che non fa altro che consolidare la
nostra volonta' e convinzione di continuare a lavorare con sempre maggior impegno e qualita' sul
settore giovanile.
Per chiarezza sulle modalita' di assegnazione del certificato di qualita' inseriamo il documento
redatto dalla FIPAV:
 
CERTIFICATO DI QUALITA'SETTORE GIOVANILE FIPAV 2009/2010
Dopo le precedenti esperienze negli anni 2006 e 2007 sono state fatte alcune considerazioni che
hanno portato a dettare i criteri per l'assegnazione dei punti per l'edizione 2010&#8208; 2011.
Nelle precedenti edizioni , infatti, i punteggi venivano assegnati con un criterio a crescere libero che
portava nei fatti a discriminare molto le grandi societa' dalle piu' piccole che pure avevano una
buona organizzazione ed un impegno oggettivo. Una Societa' ad esempio che aveva atleti che
venivano selezionati nelle fasi provinciali, regionali e nazionali ottenevano punti a crescere in modo
illimitato con il risultato di ottenere una certificazione di qualita' senza impegnarsi in altri settori che
si ritiene cruciali per una Societa' sportiva.
Ci si e' interrogati dunque sul significato del certificato di qualita' e quale modello di Societa' deve
essere richiesto per proiettare nel futuro ilmovimento pallavolistico italiano.
Una Societa' che vuole ottenere i migliori risultati deve essere organizzata in molti settori che sono
stati schematizzati in questo modo:
1. Area reclutamento
2. Risultati tecnici
3. Settore tecnico
4. Settore sanitario
5. Progetti scolastici
6. Partecipazioni e organizzazione tornei conferenze
7. Area comunicazione
Ad ogni settore e' stato destinato un punteggio massimo oltre il quale non vengono assegnati punti.
La somma dei vari punteggi dei vari settori e' 100.
Questo tipo di assegnazione dei punteggi ha permesso una maggiore
omogeneita' senza nulla togliere alle Societa' che per numeri o impegni
economici sono maggiormente coinvolte e dall'altra parte dare una
maggiore possibilita' alle Societa' che dimostrano un'organizzazione in
tutte le aree.
Sono stati fatti controlli e confronti con le due edizioni precedenti a conforto di queste tesi.
Le operazioni di assegnazione dei punteggi possono essere schematizzate in questo modo:
1. Somma dei vari punteggi
2. Divisione delle Societa' Maschili, Femminili, Maschili e Femminili
3. Determinazione delle medie nei tre tipi di Societa'
4. Determinazione dello scarto quadratico medio
5. Determinazione dei percentili in cui si collocano le varie Societa'
6. Determinazione in base allo scarto del limite di assegnazione del
bollino di qualita'
I risultati ottenuti possono essere riassunti nella tabella sottostante dove possiamo notare la
quantita' delle domande, il numero delle societa' ammesse e di quelle escluse per categoria
maschile, femminile e maschile&#8208;femminile per un totale di 585 domande.
Rispetto alle precedenti edizioni si nota un aumento del 25% delle societa' che hanno fatto richiesta.
         Ammessi Non ammessi Totale domande
MASCHILE    59        25           84
FEMMINILE  191        92          283



MF         155        63          218
           405       180          585
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Nonostante tutto!
scritto da Nottoliniano doc. il 30-09-2009
Non avevamo Rosso Malpelo! Ah!ah!ah!
						
		
Chiarimenti
scritto da Preciso il 01-10-2009
Mi sono andato a leggere anche le statistiche che questa volta la FIPAV ha allegato e mi sono reso
conto che i criteri adottati sono stati parecchio selettivi se si considera che ben 11 societa' toscane
(su 33 valutate) non sono state ammesse.
						
		
Complimenti
scritto da pallavolista  il 01-10-2009
Il lavoro paga sempre anche se lavorare bene e' cosa difficile comunque ci siete riusciti ed e' un
grande merito. 
						
		
il giusto
scritto da Pallvolista il 01-10-2009
Interessante il fatto che quando questo certificato lo prendevano altre Societa' contava poco o nulla
mentre oggi assume un importanza rilevante. Contava il giusto allora cosi come oggi e molte
Societa' che lo potrebbero ottenere non l'hanno perche' semplicemente non lo richiedono. 
						
		
Considerazioni FIPAV
scritto da Segreteria il 01-10-2009
Visti alcuni commenti relativi alla concessione del Marchio di qualita', senza alcuna polemica ma
unicamente per dettagliare le modalita' di assegnazione, inseriamo il documento redatto dalla
FIPAV:

CERTIFICATO DI QUALITA´SETTORE GIOVANILE FIPAV 2009/2010
Dopo le precedenti esperienze negli anni 2006 e 2007 sono state fatte alcune considerazioni che
hanno portato a dettare i criteri per l´assegnazione dei punti per l´edizione 2010&#8208; 2011.
Nelle precedenti edizioni , infatti, i punteggi venivano assegnati con un criterio a crescere libero che
portava nei fatti a discriminare molto le grandi societa' dalle piu' piccole che pure avevano una
buona organizzazione ed un impegno oggettivo. Una Societa' ad esempio cheaveva atleti che
venivano selezionati nelle fasi provinciali, regionali e nazionali ottenevano punti a crescere in modo
illimitato con il risultato di ottenere una certificazione di qualita' senza impegnarsi in altri settori che
si ritiene cruciali per una Societa' sportiva.
Ci si e' interrogati dunque sul significato del certificato di qualita' e quale modello di Societa' deve
essere richiesto per proiettare nel futuro ilmovimento pallavolistico italiano.
Una Societa' che vuole ottenere i migliori risultati deve essere organizzata in molti settori che sono
stati schematizzati in questo modo:
1. Area reclutamento
2. Risultati tecnici
3. Settore tecnico
4. Settore sanitario
5. Progetti scolastici
6. Partecipazioni e organizzazione tornei conferenze
7. Area comunicazione
Ad ogni settore e' stato destinato un punteggio massimo oltre il quale non vengono assegnati punti.
La somma dei vari punteggi dei vari settori e' 100.
Questo tipo di assegnazione dei punteggi ha permesso una maggiore



omogeneita' senza nulla togliere alle Societa' che per numeri o impegni
economici sono maggiormente coinvolte e dall´altra parte dare una
maggiore possibilita' alle Societa' che dimostrano un´organizzazione in
tutte le aree.
Sono stati fatti controlli e confronti con le due edizioni precedenti a conforto di queste tesi.
Le operazioni di assegnazione dei punteggi possono essere schematizzate in questo modo:
1. Somma dei vari punteggi
2. Divisione delle Societa' Maschili, Femminili, Maschili e Femminili
3. Determinazione delle medie nei tre tipi di Societa'
4. Determinazione dello scarto quadratico medio
5. Determinazione dei percentili in cui si collocano le varie Societa'
6. Determinazione in base allo scarto del limite di assegnazione del
bollino di qualita'
I risultati ottenuti possono essere riassunti nella tabella sottostante dove possiamo notare la
quantita' delle domande, il numero delle societa' ammesse e di quelle escluse per categoria
maschile, femminile e maschile&#8208;femminile per un totale di 585 domande.
Rispetto alle precedenti edizioni si nota un aumento del 25% delle societa' che hanno fatto richiesta.
Ammessi Non ammessi Totale domande
MASCHILE 59 25 84
FEMMINILE 191 92 283
MF 155 63 218
405 180 585
						
		
Il giusto
scritto da dante il 01-10-2009
Caro pallvolista, diciamoci la verita', molte Societa' non richiedono il "marchio" perche' non lo
otterrebbero e alcune altre che potrebbero ottenerlo (mi domando pero' quante....) basterebbe che
impiegassero un po' del loro tempo a redigere la domanda.
Per l'importanza della certificazione, posso essere d'accordo con te che sia relativa, pero' ognuno fa
le sue valutazioni ed interventi come il tuo mi puzzano parecchio....
						
		
Marchio di qualita'
scritto da Tecnico FIPAV il 01-10-2009
Questo a mio giudizio e' un riconoscimento importante e mi meraviglio delle societa' che (a sentire
loro) avrebbero i requisiti e non lo richiedono.Certo molte societa' hanno strutture dirigenziali
approssimative e quindi anche compilare un semplice questionario e' impresa improba, figuratevi
poi come le stesse societa' facciano a programmare stagioni o a gestire tesseramenti e calendari
chiedere alla FIPAV per credere.Quindi invece di criticare faremo meglio a strutturarci e a produrre
segreterie di societa' capaci di svolgere tutto il lavoro che i rapporti con enti e federazione
richiedono.Complimenti per il sito per la vostra struttura e per il Marchio di qualita'.
						
		
o  nonostantetutto
scritto da a  proposito il 02-10-2009
quando  c'era  ROSSO MALPELO  vincevi  i  campionati...
ora  ti  danno  i  certificati....di  soliti  lo  fanno  a  chi  sta  male.....
						
		
o nonostantetutto
scritto da lineare il 02-10-2009
si, e agli spiritosi come te, con i certificati, gli prescrivono le supposte...."avvelenate".
						
		
per a proposito
scritto da Centro igene mentale il 02-10-2009
La invitiamo a consultarci prima che il suo cervello esploda.Abbiamo rilevato che e' una delle



persone piu'svalvolate che esistano quindi avremo piacere di poter prelevare dei campioni di un si
fatto soggetto.In attesa di un suo cenno di riscontro la salutiamo.USL Lucca
						
		
stranezze di questo pazzo mondo pallavolistico
scritto da Pallavolista il 03-10-2009
Nella nostra Provincia c'e' chi ottiene un certificato di qualita' per il settore giovanile che conti quello
che conti e' pur sempre un riconoscimento al proprio operato in quel settore e in contrapposizione
c'e' una federazione che si inventa delle formule veramente assurde per i campionati giovanili.
Quest'anno l'apice dell'assurdita' e' stato toccato sicuramente con la formula under 16 dove ai primi
di Novembre (data in cui l'anno passato non era nemmeno iniziato il campionato) 2 squadre del
girone di eccellenza saranno completamente fuori dalla possibilita' di giocarsi un posto per il
Regionale. Perche' forse i nostri amministratori Provinciali si sono dimenticati che dall'anno scorso
in under 16 non si gioca piu' solo per il titolo Proviniciale ma ci sono 3 posti per andare al Regionale
A questo punto l'interrogativo da porsi e': che vantaggio c'e' a fare l'eccellenza se 2 di queste
squadre faranno solo 5 partite degne di quel nome? Questa formula e' stata votata a larga
maggioranza, da quello che mi dicono, e non poteva essere diversamente essendo 6 Societa' in
eccellenza e 10 no, la cosa incomprensibile e' che qualcuno che dovrebbe programmare un settore
giovanile al meglio per esaltarne le qualita' proponga la proponga. Altra cosa curiosa e' capire il
crierio con il quale e' stato stabilito chi avra' l'enorme vantaggio di giocare 3 partite in casa che in
una formula del genere potrebbe essere decisivo per andare avanti.
Se vogliamo andare a cercare un'altra anomalia, nella nostra Provincia giocano piu' partite nel
giovanile un under 18, dove giocano tutte ragazze che partecipano sicuramente a un campionato di
categoria, che un under 14, non ho visto i calendari delle altre Province ma credo che siamo unici
anche in questo. 
						
		
qualcuno ne sa qualcosa?
scritto da ringhio55 il 05-10-2009
Concordo con pallavolista, con quale criterio in under 16 sono state scelte le societa' che giocano in
casa? La classifica finale lo scorso anno era 1) Discobolo 2) Versilia 3)Pantera 4) System in ordine
forse erano le prime tre ad avere diritto a giocare tre partite in casa o no? Mi piacerebbe conoscere i
pareri degli addetti ai lavori.
						
		
Qualcuno si lamenta!
scritto da Attentato il 05-10-2009
Il Versilia che si lamenta? Non sara' mica colpa dello tsunami? Perche' non chiedere direttamente a
chi ha stilato il calendario! Ma poi a ben vedere il Versilia ha spostato tutte le gare!
						
		
Auguriamoci
scritto da Mediavalle il 05-10-2009
Conoscendo chi si occupa della commissione gare mi auguro che almento il criterio di chi gioca 3
partite in casa sia stato casuale e che verra' poi compensato con l'under 14 essendoci un'altra
formula assurda quasi come questa. Se cosi non fosse allora vuol dire che la Federazione
considera realmente alcune Societa' di serie A e altre di serie B e ci si dovrebbe chiedere come mai.
Per quanto riguarda lo spostamento delle gare il provvisorio viene fatto appositamente per
permettere di aggiustarsi almeno i giorni a chi ha giocatrici che partecipano a piu' campionati o
allenatori. Anche questo e' un piccolo espediente per non far lavorare troppo chi deve redigere i
calendari, io lo faccio come mi viene tanto poi si aggiustano tra loro.
						
		
COMPLIMENTI
scritto da Federico il 06-10-2009
fa piacere vedere ancora una volta il marchio di qualita' del settore giovanile alla Nottolini...tutto
meritato..un saluto a tutti!!!! 
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Nottolini - Lucca Volley anticipata alle ore
18.00.
30-09-2009 - Serie C
		
Per comunicare, a tutti gli appassionati, che il derby di Coppa Toscana, tra Nottolini e Lucca Volley,
che si  giochera' sabato prossimo 03/10 alla palestra Piaggia di Capannori avra' come orario di
inizio le ore 18,00.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Si chiude con una vittoria il girone di andata
di Coppa Toscana
27-09-2009 - Serie C
		
26/09/09 - Coppa Toscana
Rinascita Fi - Nottolini Capannori 0 - 3 (15/25 16/25 23/25)

Nella terza giornata di Coppa Toscana, La Nottolini torna alla vittoria, con un netto 0 a 3, ottenuto
sul campo della formazione fiorentina della Rinascita, squadra che partecipera' al prossimo
campionato di serie D.
La partita e' filata via abbastanza liscia e mister Becheroni ha potuto sfruttare l'occasione per dare
ulteriormente spazio a tutte le ragazze e provare varie soluzioni tattiche e di formazione.
Nel primo set, finito sul 15/25, la Nottolini torna a schierare il sestetto con la rientrante Sara Sbrana
al palleggio, Giamaica Lenzi e Rita Bertini come bande, Chiara Masini da opposto, Lavinia Pagni e
Federica Lucchesi centrali e Laura Sbrana come libero.
Da rilevare che sul 3/9 le due squadre hanno dato vita ad uno dei piu' lunghi ed appassionanti
scambi che ricordi, vinto con pieno merito dalle nostre ragazze, che si sono aggiudicate il set senza
troppe difficolta', pur palesando poca incisivita' in fase di attacco.
All'inizio del secondo parziale Sandro ha cominciato con la girandola dei cambi e sono subentrate
Marchetti per Bertini e De Cicco per Pagni. 
La squadra ha comunque reagito bene e si e' portata sul 7/15 quando Pollacchi ha preso il posto di
Masini e sul 9/17 quando Frangioni ha rilevato Sara Sbrana.
IL sestetto, pur cosi' rivoluzionato, ha mantenuto un buon assetto di gioco ed il set si e' concluso sul
16/25.
Nel terzo ed ultimo set giocato, Sandro ha mantenuto in campo il sestetto del secondo parziale con
l'unica novita' del rientro di Bertini al posto di Giamaica.
In questo set, si e' vista, in generale, un po' piu' di imprecisione ed alcune prestazioni individuali non
proprio ottimali, e questo ha permesso alle ragazze fiorentine di rimanere in partita fino alla
conclusione del parziale chiuso sul 23/25. 
Per il prossimo turno, mercoledi' 30/09, ci attende la terza trasferta consecutiva, sul parquet di S.
Miniato, dove ci attende la sfida contro la giovane compagine della Folgore Il Fotoamatore. 

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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grazie!!
scritto da assiduo il 27-09-2009
non saremo competitivi,pero' vedere giocare il nottolini adesso, e' un divertimento, mi piace lo
spirito di squadra, la voglia di non arrendersi su ogni palla,e sinceramente anche l'allegria che
sprigionano i visi delle ragazze in campo e in panchina,brava societa' una vittoria l'avete gia'
ottenuta,la voglia di far venire noi tifosi a vedere le partite.
						
		
L'arma in piu'!
scritto da Massenzio il 28-09-2009
Quello che afferma "assiduo" nel suo intervento potrebbe essere proprio l'arma in piu' di una
Nottolini dove le "vecchie" si mettono al servizio della squadra ed aiutano a crescere il piu'
velocemente possibile le giovani che a loro volta con umilta' cercano, con l'impegno e l'attenzione
giusta, di diventare giocatrici che possono fare la differenza. I mezzi sia tecnici che fisici non
mancano! 
						
		
Grazie.....
scritto da un dirigente il 28-09-2009
Grazie sd Assiduo da parte della Societa' e spero nel passaparola e che al C.Piaggia si riempia
come ai bei tempi e con un tifo per la N/S squadra con tanto caloree FORZA NOTTOLINI.
						
		
Quante belle parole
scritto da Oltremonte il 28-09-2009
Quante belle parole si sentono sulla Nottolini e quanta curiosita' queste stimolano.Io non ho ancora
visto la squadra giocare ma tutti ne parlano un gran bene e il fatto che cio' venga da bocche spesso
critiche mi fa veramente pensare.Si parla di squadra efervescente e attaccata a ogni palla che
unisce tecnica e agonismo riuscendo perfino a rimanere simpatica ad acerrimi detrattori.Becheroni
avra' sicuramente molto lavoro da fare per plasmare una squadra che oltre a divertire centri
l'obbiettivo della societa'ma sono sicuro per quello che lo conosco che la capacita' e l'entusiasmo
non li mancano.Buon lavoro..... 
						
		
Battiamo il Lucca V.
scritto da senzarossetto il 28-09-2009
Anche se nessuno lo dice credo che sarebbe bellissimo poter battere il Lucca in coppa e passare il
turno prima di loro. Sicuramente la coppa interessa poco, ma se serve a provare la squadra
sarebbe arrivato il momento anche di provare a vincere. Siamo noi la prima squadra a Lucca e lo
dobbiamo dimostrare, dopodiche' affronteremo meglio anche il campionato... FORZA NOTTOLINI
						
		
A senzarossetto!
scritto da Nottoliniano doc. il 29-09-2009
Per favore voliamo bassi.L'umilta' deve essere un ulteriore arma in piu'. Le ragazze che fanno parte
del gruppo devono sapere che la societa' ha molta fiducia in loro, sia le "vecchie" che le giovani e
quest'ultime devono capire che l'opportunita' che viene loro data non e' di poco conto. Quindi
lavorare sodo e pedalare Sandro fara' la sua parte per aiutarle a crescere.
						
		
puo'darsi
scritto da frozal il 29-09-2009
Ma se dite che il Lucca e' piu' forte, come fate a vincere... E' un'ambizione un po' troppo ose', o
sbaglio!!!
						



		
giocare per vincere
scritto da tifoso il 29-09-2009
domani sera giochiamo a san miniato,cerchiamo di vincere per poterci gustare una bella sfida
sabato prossimo.se domani sera verranno tre punti, preparate popcorn e cocacola sabato e'
spettacolo!!!!!!!!
						
		
In campagna!
scritto da Capannorotto il 30-09-2009
Da noi quando giochiamo a briscola si usa dire " a Pisa si litigano per perdere la prima"! Basta
vincere le altre due!
						
		
derby
scritto da tifosissima il 30-09-2009
Credo che non sia una partita di briscola, ma ho il timore che sabato sia molto piu' dura delle altre
volte. Comunque sia forza Lucca V.
						
		
Risultato scontato?
scritto da Federico il 30-09-2009
Risultato scontato?Forse si comunque mai dire mai.FORZA NOTTOLINI
						
		
perche'
scritto da sportivissima il 30-09-2009
Da noi quando giochiamo a briscola si usa dire " a Pisa si litigano per perdere la prima"! Basta
vincere le altre due! 

PERCHE' DUE???
						
		
Eh ora?
scritto da Curioso! il 01-10-2009
Non avete ancora messo il risultato della gara di Coppa Toscana a S.Miniato. Mi sono andato a
vederlo sulla FIPAVToscana e con sorpresa ho visto che voi avete vinto a S.Miniato mentre il Lucca
Volley ha faticato non poco a vincere con la Rinascita ed ha rischiato di grosso perdeva 2 a 1 e poi
e' andata a vincere al quinto!
Sabato nello scontro diretto come la mettiamo! Si accettano pronostici!
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Sconfitti con onore nel derby con il Lucca
Volley.
24-09-2009 - Serie C
		
23/09/09 - Coppa Toscana
Lucca Volley - Nottolini Capannori 3-1 (25/19 25/22 13/25 25/18)

Usciamo sconfitti nel derby con la forte compagine del Lucca Volley, che ha sicuramente meritato la
vittoria, ma non e' una sconfitta che ci lascia con l'amaro in bocca, ma anzi, la sensazione e'
positiva e la convinzione e' che le ragazze e la squadra stiano crescendo costantemente.
La sensazione e' ancor piu' positiva se si pensa che all'ultimo momento e' venuta a mancare Sara
Sbrana, egregiamente sostituita da una brava Ilaria Frangioni, che e' stata aiutata da tutte le
compagne a svolgere nel migliore dei modi il proprio compito.
Per onor di cronaca dobbiamo dire che anche il Lucca Volley non ha potuto schierare Silvia
Malventi e Marta Cosci.
La partita e' stata sostanzialmente equilibrata e ha raggiunto, in alcuni momenti, ottimi livelli tecnici
ed agonistici.
IL primo set ci ha visto spesso in vantaggio ma nel finale, alcuni errori gratuiti delle nostre, hanno
permesso alle ragazze lucchesi di chiudere sul 25/19.
Nel secondo parziale ci siamo trovati in vantaggio fino al 9/15 quando, con un parziale di 7 a 1 a
favore delle nostre avversarie, e' stata ripristinata la parita' ed ancora una volta, nel finale, la
maggiore lucidita' della formazione lucchese ha fatto la differenza, 25/22.
Nel terzo set, invece, arrivati al 9/15, la nostra squadra ha continuato a giocare con convinzione e
determinazione e si e' aggiudicata nettamente il parziale per 13/25.
La partita si conclude al quarto set quando la nostra formazione si scompone un poco e commette
qualche errore di troppo permettendo al Lucca di chiudere sul 25/18.
Il prossimo impegno di Coppa, sabato prossimo, ci vedra', ancora una volta, impegnati in trasferta,
a Firenze, per affrontare la formazione di serie D della Rinascita che, nel turno odierno, ha colto una
significativa vittoria sul campo della Folgore S.Miniato per 3 a 2. 

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Bella partita
scritto da LetiziaP il 24-09-2009
Devo dire che ieri sera e' stata una bella partita e mi sono divertita, da come avevo visto al torneo di
Borgo mi aspettavo di piu' dal Nottolini, ma ho visto un Lucca concreto e messo molto bene in
campo, comunque complimenti a tutte e due le squadre che faranno sicuramente bene in
campionato.
						
		
Bella gara!
scritto da ????? il 24-09-2009
Brave, brave ad entrambe le compagini....un po' di nervosismo e' comparso quando ad Ilaria sono
stati sanzionati dei falli di doppia, che cmq hanno saputo superare brillantemente...di tensione in
campo da parte delle societa' non ce n'era, o almeno la nascondevano bene, questo le ha aiutate a
giocare bene, equilibrate e divertendosi.Brave le atlete, bravi gli allenatori! 
						
		
complimenti veri
scritto da Allora il 24-09-2009
Veramente complimenti alle due squadre e ai rispettivi allenatori che hanno sapto dare un'ottima
impostazione tattica alla partita giocata a viso aperto. Molto validi tutti e due i liberi
						
		
bella partita
scritto da Complimentissimi il 24-09-2009
Forse e' mancato un arbitraggio all'altezza che ha penalizzato un po' tutte e due le squadre e forse
anche i buon gioco
						
		
commento
scritto da Cacciatore di scoup il 24-09-2009
Ottima partita ,un bravo particolare a Frangioni che dopo un lungo periodo di semiinattivita' e'
riuscita a reggere il campo con buoni risultati.La partita mi e' piaciuta le squadre si sono affrontate a
viso aperto e hanno dato vita a ottimi sprazzi di gran gioco.Sicuramente la Nottolini ha investito in
senso diverso al Lucca Volley e sta' preparandosi per un futuro prossimo,il Lucca e' proiettato
sull'immediato con obbiettivi prestigiosi.Non si e' assistito al massacro che qualcuno paventava,anzi
la partita e' stata molto tirata e forse l'esperienza ha giocato un ruolo determinante.Una buona
serata di pallavolo e una ulteriore occasione di crescita per le atlete della Nottolini.
						
		
Dissento
scritto da Alessandro Pardini il 24-09-2009
Mi permetto di dissentire dall'intervento di "Complimentissimi", in quanto, pur essendo parte in
causa, ritengo che l'arbitraggio di ieri sera sia stato equilibrato ed all'altezza della situazione.
Mi e' piaciuto l'atteggiamento di entrambe le squadre in campo e mi auguro che la "sfida" continui
con grande agonismo sportivo ma sopratutto con grande fairplay.

						
		
precisazione
scritto da ????? il 24-09-2009
Forse non e' che l'arbitro non e' stato all'altezza della gara, ma era l'arbitro sbagliato per quella
gara....come lo sara' per tutte le gare di una societa' in particolare....l'arbitro ha fatto degli errori, e'
vero, ma contiamo anche quanti ne sono stati fatti sul campo dalle atlete.....quindi il tutto mi e'
sembrato piu' che equilibrato....
						



		
Perche' parlarne?
scritto da Salomone il 24-09-2009
La difesa dell'arbitro e' del tutto gratuita. Sarebbe meglio non parlarne ma parlare piuttosto
dell'impegno delle ragazze in campo. Loro si' che meritano un grosso applauso.
						
		
cantiere
scritto da pallavolista il 25-09-2009
Il cantiere Nottolini ha fatto buona impressione e molte sono state le giocatrici apprezzate,riuscire a
giocare alla pari con una corrazzata non e' da poco.Penso che ci sia stata molta oculatezza nella
scelta delle giocatrici e il mix mi sembra molto riuscito,infatti giocano tutte con grande coesione e
spirito di squadra. 
						
		
Vedremo...........
scritto da Del Vecchio il 25-09-2009
Finalmente dopo molte critiche negative, ricevute questa estate, ecco qualche responso positivo 
per la nostra campagna aquisti e per la nostra scelta di lanciare delle nostre giovani in prima
squadra,ma noi eravamo convinti di quello che andavamo incontro,perche' abbiamo sempre creduto
in queste bimbe,portandole piano piano in prima squdra gia' lo scorso anno Masini e
Lucchesi,quest'anno De Cicco e Pollacchi e crediamo che in futuro ce ne saranno anche altre.
Detto questo vedremo in campionato cosa siamo capaci di fare ed a maggio tireremo le somme
sperando che la  n/s aspettativa : la salvezza la raggiungiamo con tranquillita', poi se il fato ci da'
una mano e viene qualcosa in piu' ,ben venga.
						
		
per parita'
scritto da dell'altrasponda il 25-09-2009
Io direi di fare i cmplimenti anche al Lucca perche' ha fatto un'ottima campagna acquisti con una
coerenza di ruoli assoluta e la partita di mercoledi scorso ne ha dato un'idea. Non conosciamo
ancora le potenzialita' del Sistem, ma sembra che quest'anno a Lucca ci sia da divertirci in qualsiasi
palazzetto si vada.
						
		
atleta
scritto da da  pisa il 26-09-2009
concordo  con  buona  campagna  aquisti come  del  resto  lo  scorso
anno.ma  va  allenata  bene  capito..............................
						
		
Richiesta chiarimenti
scritto da Salomone il 26-09-2009
Che vuol dire "va allenata bene"? 
						
		
SCOPPOLE
scritto da VIAREGGIO.IT il 26-09-2009
Ma se avete preso tre ......perotti.
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Torneo Riccardo Pasquini
20-09-2009 - Under 13
		
Causa pioggia,l'evento che si doveva disputare nel parco della casa do riposo A.Gori di Marlia , ha
avuto luogo nel pomeriggio nella palestra di Camigliano.
Squadre partecipanti: Discobolo, Pantera e Nottolini.
Le bimbe dell'under 13 ( anni 97 - 98 ) hanno fatto cosi' una delle prime esperienze della stagione ,
dimostrando grinta e capacita'.
Dopo il girone di qualificazione che ha visto il Discobolo al 3° posto , Nottolini al 2° e Pantera al primo,
si e' disputata la finale fra le prime due.
Un'avvincente partita che ha visto prevalere nel finale le bimbe della Pantera.
La giornata si e' conclusa con la premiazione di tutte le squadre e delle migliori giocatrici in campo
(attaccante e palleggiatrice della Pantera : Paolinelli Ilaria e Menconi Elena) alla presenza della
famiglia Pasquini e dei membri dell'ACPA organizzatori delle manifestazioni in programma nel mese
di Settembre presso la struttura per anziani A.Gori di Marlia.
Vasto servizio fotografico nel foto gallery Nottolini a "Torneo Riccardo Pasquini" 
				
		
Fonte: Pietro Quilici
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Puntualizzazione
scritto da Per precisione il 22-09-2009
Le bimbe del Nottolini erano tutte 98 e cioe' l'Under12 bianca.
						
		
Tecnica
scritto da gb11 il 22-09-2009
Sfogliando le foto m'e' venuto in mente di proporre quello che potrebbe diventare un interessante
argomento di discussione sul forum, almeno un po' diverso dalle solite critiche e polemiche.
La battuta dall'alto gia' in U13 e' opportuna, a cosa e' utile e quali sono le conseguenze?
						
		
perfetto!giusto!
scritto da SuperC il 23-09-2009
Penso che l'intervento di Gb sia giustissimo, fare la battuta dall'alto in U13 credo sia totalmente
inutile sia a livello tecnico, sia di salute per le spalle di bimbe di 10 - 11 anni che non hanno la forza
necessaria per fare bene la battuta tirandola di la', cosa succede quindi? per compensare la
mancanza di forza le bimbe prendono dei "vizi" che poi sono difficili da togliere.
In U13 visto che spesso sono bimbe che fanno pure il super mini volley basterebbe la battuta dal
sotto.
Inoltre, se si trova la squadra in cui battono tutte dal sopra contro quella in cui battono tutte dal sotto
capite che la ricezione di quest'ultima ne possa risentire e quindi rischiare di giocare una partita a
senso unico dove una squadra batte e l'altra non riesce a contrastare questa, e con inevitabile
scoraggiamento da parte dell'altra squadra.
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Buon esordio in Coppa.
19-09-2009 - Serie C
		
18/09/09 - Coppa Toscana
Nottolini Capannori - Folgore S. Miniato 3-0 (25/11 25/13 25/16)

Una facile e netta vittoria quella ottenuta dalle nostre ragazze contro la giovanissima formazione del
S. Miniato nella prima giornata di Coppa.
La partita, che non ha mai raggiunto eccelsi livelli tecnici ne ritmi particolarmente elevati, non ha
avuto storia e la nostra squadra ha agevolmente gestito sia il gioco che il risultato.
Il S. Miniato, visto questa sera, squadra molto giovane ed inesperta ha sicuramente ampi margini di
miglioramento. 
Da parte nostra, ancora una volta, un buon approccio alla partita e tanta voglia di ben figurare e
migliorare, con Sandro che ha provato vari sestetti schierando tutte le ragazze a disposizione.
Mercoledi' prossimo, alle 21.00, alla palestra ITIS, ci attende un impegno ben piu' probante con il
derby in casa di una delle migliori formazioni di serie C, quel Lucca Volley che presenta un organico
di grande rilievo e non nasconde, sicuramente, l'obbiettivo del passaggio di categoria.
Un confronto che deve essere affrontato con grande concentrazione e motivazione, senza
particolari stress per il risultato, e che ci deve servire per crescere e per valutare il nostro grado di
preparazione. 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Bravi!
scritto da Talent scout il 19-09-2009
Continuate con l'umilta' che per ora vi contraddistingue che vi leverete tante soddisfazioni.
Becheroni ha diverse soluzioni e possibilita' di scelta. E' un gruppo dove tutti sono necessari ma
nessuno indispensabile eccetto due giocatrici, il libero (notevole) e la viareggina (per la ricezione).
In attacco ci sono ampi margini di miglioramento!
						
		
ci vediamo mercoledi' !
scritto da simpaticone il 19-09-2009
siiiiii...grande difesa grande ricezione grande libero,fatele vedere mercoledi sera quando davanti ci
saranno vere giocatrici con gli attributi.ha! ha!
						
		
pronostico
scritto da Pallavolista il 19-09-2009
Credo che S.Miniato sia una delle squadre che rischiano di piu' in questo girone. Pur essendo un
under 18 che sicuramente crescera' non ha gli stessi alementi dello scorso anno
						
		
ippica
scritto da salmastroso.vg il 19-09-2009
Ma quanto entusiasmo per aver sconfitto una u/18. Calma e ricordare che "il cavallo di razza si vede
nell'ostacolo alto"
						
		
Per chi mi ha risposto!
scritto da Talent scout il 19-09-2009
Ma dove l'avete letto l'entusiasmo per aver sconfitto un U/18? I parziali dei set parlano da se!
Semmai ho parlato di mantenere l'umilta' se come gruppo quello della Nottolini vuol continuare a
crescere. Deve continuare ad applicarsi e lavorare sodo poi i margini di miglioramento ci sono e si
intravedono. Chi parla di facili entusiasmi forse ha letto male quello che ho scritto.
						
		
e vorrei vedere!
scritto da informato il 19-09-2009
il lucca volley costa almeno 10000 euro al mese di stipendi,non deve vincere ma
stravincere,lasciate perdere il nottolini.....
						
		
Analisi
scritto da pallavolista  il 20-09-2009
Non e' certo la vittoria contro il S.Miniato che crea facili ottimismi,ma la consapevolezza di aver visto
giocare una gruppo giovane da vera squadra.La Partita con il Lucca e'forse segnata visto la
sproporzione di valori in campo ma c'e' la speranza di riuscire a vedere una bella partita.Per il
Nottolini la cosa importante e' continuare a crescere e in questa ottica lo scontro con la corrazzata
Lucca Volley e'un buon banco di prova.Non credo che nella Nottolini si debbano mettere in risalto le
individualita',ho visto comunque Pollacchi e Lucchesi trasformate, ma sottolineare che tutte giocano
per la squadra e attraverso una gia' buona organizzazione di gioco divertono chi le vede.La strada
e' giusta specialmente se riuscirete a continuare a giocare divertendovi.
						
		
Onore ai caduti
scritto da Folgore il 20-09-2009
Onore ai caduti di kabul......Folgore



						
		
la nottolini costa meno?
scritto da vera pallavolista il 20-09-2009
Visto che gira e rigira quando si tratta di Lucca Volley nessuno perde occasione per parlare di cifre
(non vi siete ancora venuti a noia?!!) vorrei sapere come la prima squadra potrebbe costare 10.000
euro al mese, partendo dal solo e semplice fatto che l'allenatore non grava sul budget, che anzi
mette a disposizione!!! A questo punto mi chiedo: quanto costava la Nottolini ogni mese, allenatori
compresi, nel campionato di B2 2007/2008? stagione in cui ha vinto, se la memoria non mi inganna,
3 o 4 partite in tutto? Ogni campionato ha una storia a se. Se la Nottolini non avesse tracollato
finanziariamente non avrebbe fatto la scelta di avere giovani giocatrici nella prima squadra ma
avrebbe continuato nella politica degli ultimi anni che comunque non ha prodotto nessun risultato
visibile agli occhi di chi non fa parte della societa'. Quindi tanto di cappello a Francesco Cecchi che
anche se da tanti criticato promuove una pallavolo che non crea false aspettative a differenza di
altre societa' ed invece innalza la media della pallavolo lucchese portando giocatrici di livello nella
nostra provincia.  
						
		
Per vera pallavolista
scritto da Albe16  il 21-09-2009
Vedi la scelta di acquistare i diritti della B2 ebbero in quell'anno una loro filosofia. Avevamo un
gruppo di giocatrici in serie D che forse meritavano di provare a fare qualcosa di piu' impegnativo
mentre nello stesso tempo un gruppo di 91/92 a cui dovevamo provare a far fare l'esperienza di un
campionato che fosse piu' impegnativo della 1divisione considerato poi che rientravano alla base tre
ragazze dell'89 e che avevano gia' fatto un campionato di D. Sapevamo benissimo che si andavano
a correre dei rischi sia in B2(C'erano solo tre retrocessioni rispetto alle 5 dell'anno successivo con la
rioraganizzazione dei campionati) che in D ma forse il rischio valeva la candela. Poi anche la
sfortuna a livello di infortuni ha avuto una parte rilevante nei risultati ma se volevamo far crescere le
giovani meritava tentare. 
						
		
risposta incompleta di Albe
scritto da eallora!!!! il 21-09-2009
Fattosta'????
						
		
e qiundi??
scritto da risposta prolissa di albe 16 il 21-09-2009
E qiundi?? filosofia a parte..

						
		
Qualunquismo!
scritto da Cosimo il 21-09-2009
Il qualunquismo imperversa! Albe16 non ti curar di loro ma andate avanti nei vostri programmi. Ai
piu', almeno a Lucca, le vostre scelte sembreranno azzardate e prive di senso ma quando si lavora
per far crescere le ragazze che avete in palestra non si puo' altro che plaudire! 
						
		
brava vera pallavolista
scritto da molto ex giocatrice di pallavolo il 21-09-2009
Anch'io sono d'accordo con Vera pallavolista e conosco Cecchi da tanto tempo. Giocavo con lui
quando ancora tanti pivellini che girano per le palestre ora, allora non esistevano. Con la nostra
squadra, siamo stati artefici di diversi campionati vinti e con molto divertimento. Lui e' una persona
con la "P" maiuscola, serio e rispettoso degli altri e presente nelle sue responsabilita'. E' difficile non
volergli bene e la pallavolo e' stata sempre la sua passione e tutto quello che sta facendo
ultimamente mi sembra che abbia una logica ed anche dei buoni risultati. Tanti Cecchi e la pallavolo
a Lucca sarebbe molto di piu' di quello che e' adesso.



						
		
precisazione
scritto da Hud il Selvaggio il 21-09-2009
Lucca Volley prova a entrare in B2 con un massiccio investimento
e fin qui niente di male;sono cose gia' viste.Ma e' vero che
questa societa',come mi dicono,non ha mai vinto un provinciale,
nel giovanile?
						
		
Machiglielofafare?
scritto da Perche' il 21-09-2009
Una societa' "spende e spande" per andare in B,
comprando la categoria non avrebbe fatto prima?
Se promuove con quali giocatrici affrontera' l'impegno?
Nuovi acquisti? E giu' soldi, alla fine quale sara' lo scopo di tutto?
C'e' un settore giovanile adeguatamente preparato, per il quale valga la pena di mantenere certe
categorie?
Una serie impegnativa come la B, non ha senzo se fine a se stessa. Fuori da un progetto di
accresimento del settore giovanile, intesa come naturale evoluzione di atlete promettenti, rimane un
gigante con i piedi d'argilla.
						
		
Non mi appassiona
scritto da Cacciatore di scoup il 22-09-2009
Il discorso Cecchi o non Cecchi,soldi o non soldi non mi appassiona,mi appassiona molto di piu'
parlare di pallavolo giocata.Ben vengano i grandi investimenti del Lucca Volley se contribuiscono a
innalzare il livello pallavolistico della nostra provincia e ben venga il coraggio della Nottolini con le
sue giovani se serve a dare freschezza a un movimento ingessato e troppo ancorato a un passato
che e' ormai passato.Io voglio pallavolo vera fatta di gesti tecnici perfetti e azioni mozzafiato in cui
tutto quello che si ottiene e' frutto di lavoro e sudore.La partita Lucca Volley-Nottolini non credo
abbia una grande storia per quanto riguarda il risultato,ma puo' averla per quanto riguarda il
futuro.Credo che la Nottolini in questo scontro cerchi solo conferme al suo lavoro e abitudine a
giocare contro squadre di ottimo livello.Il Lucca Volley dovra' invece dimostrare che il suo grande
potenziale non e' solo virtuale e evitare di snobbare una gara dall'esito scontato ma che potrebbe
presentare molte insidie sul piano del gioco.Verro' alla partita augurandomi di vedere veramente
qualcosa di nuovo.Baroni,Becheroni,Del Vecchio,Gradi,Pardini,Fabbri sono scritti sulla lavagna ma
non vi dico se nella fila dei buoni o dei cattivi.
						
		
Di scontato non c'e' niente
scritto da perplesso il 22-09-2009
Ma chi l'ha detto che il risultato della partita Lucca Volley- Nottolini sia scontato? e chi l'ha detto che
il Lucca Volley snobba l'avversario? Comunque la Nottolini e' reduce da una recente vittoria, il
torneo di Borgo a Mozzano,dove ha dimostrato di essere una squadra compatta, ben piazzata e in
buona forma fisica, cosa che non si puo' dire del Lucca Volley, almeno per quello che si e' potuto
vedere al solito torneo in cui, tra l'altro, si e' piazzato solo terzo..Qiundi non capisco perche' si
continua a parlare di risultato scontato!
						
		
perplesso
scritto da mahhhhhhhh il 22-09-2009
non vorrei prendere una denuncia ma non mi sembra che il sig. cecchi abbia un cartellino di
allenatore,quindi a tutti le proprie riflessioni.
						
		
precisiamo
scritto da io lo so il 22-09-2009



Cecchi e' un allenatore di primo grado e' per questo che gli allenatori del Lucca V. sono due.
						
		
Attenti
scritto da Fisicaro il 22-09-2009
Attenti a toccare il Cecchi!
						
		
per "io lo so"
scritto da informatosui fatti il 23-09-2009
caro io lo so, mi dispiace deluderti ma il Cecchi non ha davvero nessun patentito di allenatore, e'
per questo che si presenta come dirigente. E questo e' un dato di fatto non un'accusa, non mi
permetterei mai...
						
		
Non sapete niente!
scritto da Fisicaro il 23-09-2009
L'ha conseguito "ad honoris"!
						
		
stasera c'e' il derby
scritto da altogradimento il 23-09-2009
ma della partita di stasera nessuno ne parla. Lo vogliamo dire che sara' durissima per il Lucca
stasera. Anzi io provo un pronostico LUCCA VOLLEY - NOTTOLINI 1 - 3 sono sicuro che un set si
puo' anche perdere
						
		
ma non scherziamo!
scritto da sportivo serio il 23-09-2009
il lucca volley e' fortissimo, stasera cari nottoliniani con voi ci facciamo un bel battuto, cosi domani il
baroni ci fa il sugo al ragu'.ha! ha! ha!......
						
		
nessun problema
scritto da eddai il 23-09-2009
Lucca volley una squadra vecchia e malgestita non arriva tanto lontano. Nottolini simbolo della
lungimiranza e intelligenza della pallavolo Lucchese. La partita di stasera senza storia con Nottolini
vincitore 
						
		
Mi sono divertito!
scritto da io c'ero il 24-09-2009
Si mi sono divertito! Ha vinto il Lucca Volley 3 a 1 ma devo dire che la Nottolini lo ha messo in
grosse difficolta'! Nottolini che sta crescendo a vista d'occhio! Difesa attenta, vanno su tutte le palle
semmai qualche errore di troppo in attacco ma l'importante e' tirarle poi andranno anche dentro!
Complimenti ad Ilaria per la regia non deve essere stato facile per lei essere dall'altra parte della
rete ma a parte qualche sbavatura che e' normale gia' buona intesa con le attaccanti. Ma la gemella
Sbrana (palleggiatrice) che ha fatto? Mi e' piaciuta la 7, la Lenzi come al solito ottima ricettrice, il
libero sembra Rambo. Insomma un gruppo di ragazze che fara' divertire. buone notizie anche dalla
Masini e dalla Lucchesi ed anche la Pollacchi in progresso. Aspettiamo di vedere anche le altre due
ragazze, una la Marchetti e l'altra centralina. Mi dimeticavo della Pagni buona lottatrice.
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Una domenica di buona pallavolo.
14-09-2009 - Serie C
		
13/09/09 - Borgo a Mozzano
10° Memorial "Manuela Motroni"

Ci siamo aggiudicati il Torneo alla fine di una finale appassionante e sofferta, combattuta fino
all'ultimo punto, contro la formazione dell'UPL Lucca, che a sorpresa, nella mattinata, aveva
eliminato il favoritissimo Lucca Volley con il punteggio di 2 a 1.
Come detto, la partita valida per la vittoria del Memorial e' stata una gara vera, in cui le due
formazioni si sono affrontate con grande determinazione e motivazione, dando vita ad uno
spettacolo di discreto livello sia tecnico che emozionale.
Alla fine, l'abbiamo spuntata noi con il risultato di 3 a 2 e con i parziali di 23/25 25/13 25/23 22/25
15/8, che stanno a dimostrare l'alternanza di gioco e l'equilibrio di questo scontro. 
Per quanto ci riguarda le note positive vengono, ancora una volta, dall'atteggiamento e dalla
volonta' dimostrato da tutte le ragazze, anche se in questo caso, forse, dal punto di vista tecnico
non siamo stati impeccabili.
Per la cronaca, nella prima partita avevamo sconfitto la squadra di casa, il Valdiserchio, formazione
che schiera molte giovanissime, con il risultato di 3 a 0 e Sandro aveva utilizzato tutte le atlete a
disposizione. 
Nella finale il sestetto prevedeva Sara al palleggio, Giamaica e Rita di banda, Chiara opposto,
Federica e Lavinia al centro e Laura libero.
Nel corso della partita Alessia Pollacchi rilevava Chiara Masini e Arianna De Cicco sotituiva
Federica Lucchesi fino al tie-beack e praticamente, questa, e' stata la formazione che ha condotto
in porto il risultato. 
Nella finale per il 3°/4° posto il Lucca Volley ha regolato il Valdiserchio con il punteggio di 2 a 0.
Conclusa anche questa esperienza, l'appuntamento e' fissato per venerdi' alle ore 21.00, al Piaggia
di Capannori, con la partita casalinga contro la Folgore S. Miniato, che sancira' l'inizio della Coppa
Toscana.  
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Torneo
scritto da The king il 14-09-2009
Il Lucca volley ha dimostrato di essere una squadra stellare,mettendo in mostra gia' un ottimo gioco
e grandi individualita'.Il Cnl ha avuto una giornata straordinaria in cui Pelliccia ha schiacciato
pressoche' tutto.La baby gang della Nottolini ha saputo soffrire e portare a casa il risultato con
tenacia e determinazione dimostrando che il lavoro sta' pagando.Per quanto riguarda Valdiserchio
giudizio sospeso fintanto che non arriveranno altre giocatrici.
						
		
Quello che ho visto
scritto da attenzione il 14-09-2009
L'umilta' certe volte e' un arma in piu', quindi va sempre mantenuta mai esaltarsi ne deprimersi! Mi
sembra che la strada intrapresa dalla Nottolini sia quella giusta. Mix di giovani e di piu' "esperte".
Come sta migliorando la Pollacchi! Non sembra piu' nemmeno lontana parente della "cotennona"
che conoscevo.
						
		
Che partita
scritto da inil-otton il 14-09-2009
Mi dispiace per il Lucca V., ma non credo quest'anno che si possa confrontare con la nostra
squadra. Grande Nottolini pronta in tutti i reparti con grandi cambi. Un muro insuperabile, Masini
stellare, imprendibile. Ho visto un Lucca scadente, pesante e anche svogliato, ma chi l'ha detto che
e' una delle favorite, credo che Cecchi dovra' stare attento a non retrocedere se questa e' la
squadra.

FORZA NOTTOLINI
						
		
Come volevasi dimostrare
scritto da Anticacciatore di scoup il 14-09-2009
Come gia' detto in precedenti occasioni il Lucca Volley non ha i tecnici per divenire "stellare" e
anche se e' ancora presto questo torneo e' un campanello di allarme.
Brava Nottolini, ma che fatica contro una squadra di serie D !!!!!
						
		
quello che si e' visto.
scritto da Un appassionato il 14-09-2009
E' con la fatica ed il lavoro che si possono vincere le partite la Nottolini e' forse sulla strada giusta e
credo che anche UPL potra' essere protagonista nel suo campionato,Lucca Volley dovra lavorare
molto con i soli nomi non si vince niente, Valdiserchio deve rinforzarsi e' appena una squadra da
prima DIV.
						
		
Bilancio
scritto da Tifoso il 14-09-2009
Un Lucca Volley sulla buona strada con Malventi e Tognarelli super capaci di giocate da serie B e
con il resto della squadra reattivo e concreto anche se con ancora molto lavoro da fare.Nottolini
molto attenta  con ragazze che stanno progredendo e che se continuano cosi' potranno veramente
giocarsi con concrete speranze la salvezza.CNL gia' squadra con grande affiatamento e con una
giocatrice ammazzatutti premiata alla fine come miglior attaccante.
						
		
Ma quali sono i tecnici bravi
scritto da pallavolista vera il 14-09-2009
Ma siete sicuri che quando parlate di tecnici bravi e quindi date giudizi possiate essere in grado di



poterlo fare. Io credo che conti molto la volonta' e il pregio di un allenatore dipende molto dal
rapporto che ha con la sua squadra e la differenza, molto spesso, la fa il gruppo piu' di un gesto
insegnato bene. Non voglio difendere nessuno, tantomeno gli allenatori del Lucca V. che, per la
verita' o ho avuto come giocatrice e devo dire che, nella mia lunga carriera tra varie categorie, sono
sicuramente tra i piu' motivatori ed anche corretti. Sanno miscelare nel modo giusto una buona
squadra con il giusto divertimento e, scusatemi in questo mondo di "palloni gonfiati" li preferisco di
molto.
						
		
Memorial
scritto da SKV il 14-09-2009
Questo torneo sebbene venga disputato ad inizio stagione con le squadre in preparazione si e' piu'
o meno rilevato sempre sufficientemente veritiero per la vera e propria stagione agonistica. Per
quello che si e' visto da fuori quindi si puo' dire che la Nottolini e' sicuramente una buona squadra
per la c il dosaggio fra giovani ed anziane e' stato fatto al meglio e le ragazze (cosa che non sempre
si era vista) sembrano avere la giusta grinta e motivazione, anche se la vittoria e' stata ottenuta
contro una squadra di D. Il Lucca Volley e' sicuramente la squadra dal potenziale piu' alto con
individualita' superiori alla categoria, secondo me in determinate situazioni pero' manca ancora di
determinazione. Se tutto gira bene possono lottare almeno per i play-off, sempre che non si
arrendano una volta sfumato l'obbiettivo. L'UPL e' stata una sorpresa, appare gia' in forma e
nonostante gli inserimenti delle nuove ha manifestato un'ottima amalgama, anche loro li vedo in
lotta almeno per i play-off in D. Il Valdiserchio ha piu' o meno cercato la via del Nottolini, giovani +
anziane. Le anziane vanno sicuramente bene, le giovani (anche tecnicamene) non sono ancora al
livello sperato. Politi, se non arriva qualche rinforzo, deve lavorare molto e purtroppo per lui anche
in fretta. Sinceramete non conosco il livello complessivo della D, ma non credo che allo stato attuale
il Valdiserchio possa andare oltre una lotta per la salvezza dove molto (soprattutto per il morale)
dipendera' anche dai punti ottenuti nelle prime 10 gare.
						
		
Memorial
scritto da Spettatore il 14-09-2009
I giudizi di SKV sono condivisibili, bisognerebbe pero' vedere il tutto in rapporto al potenziale delle
varie squadre. Secondo me la Nottolini sta gia' facendo quello che da questa squadra e' lecito
aspettarsi, grinta, ordine, importanti mezzi fisici atletici, l'inizio e' buono bisognera' vedere il seguito.
Il Lucca Volley ha un po' deluso la squadra e' ottima ma non riesce ad esprimersi secondo le
potenzialita', e' vero che e' un torneo fatto in preparazione, ma anche gli anni passati e' stato un
torneo sempre assai veritiero. L'UPL anche appare gia' sulla buona strada, lottera' per la C, come
dal resto il volere della societa'. Il Valdiserchio ha un po' deluso, la squadra e' giovane ma mi
sembra che ci siano moltissimi limiti, anche di numero, il mercato e' stato ad oggi sicuramente
deludente e per la D ha bisogno solo di un grosso in bocca al lupo.    
						
		
ricezione e difesa super
scritto da tecnico il 14-09-2009
da tecnico posso esprimere un opinione abbastanza serena, la finale a cui ho assistito nel memorial
e' stata giocata a buoni livelli l'upl fara' un buon campionato di d,diciamo di alta classifica buon
attacco ricezione discreta e attenta difesa.per quanto riguarda la nottolini,i dirigenti hanno lavorato
non bene benissimo sono riusciti a trovare un libero che fara' parlare di se e messo accanto ad una
lenzi che pur facendo il suo in attacco considero la piu' grande ricettrice in lucchesia sono riusciti a
creare una squadra di ottimo livello. questa bertini non mi e' dispiaciuta e le giovani stanno
crescendo.se la squadra non avra' pressioni fara' bene. auguro al mio amico becheroni buon lavoro
e grazie per lo spazio....
						
		
vorrei capire
scritto da frankie il 15-09-2009
Senza polemiche vorrei capire due cose: se il torneo e' abbastanza veritiero e poi si dice che l'UPS
lottera' per i Play off dopo aver quasi vinto con la Nottolini come fa quest'ultima ad essere a detta di



tutti una buona squadra? Nessuno si arrabbi, e' solo per capire. Forse tra i play off di serie D e
mezza classifica di serie C il divario e' cosi' breve? Chi si sente esperto mi illumini. Ciao.
						
		
bazzicatore di palestre.
scritto da Inesperto.... il 15-09-2009
Tolte le prime tre o quatro, di ogni girone di C, le altre devono sudare, non poco, per avere la meglio
con le prime della D, e non sempre riescono a farcela.
Parola di praticante.
						
		
ma guarda te!
scritto da nostalgico il 15-09-2009
E pensare che la Pollacchi era al Lucca Volley, la prende la Nottolini per farle fare l'Under18 e la
serie D, un anno in prima divisione e poi ora a crescere in serie C. La fisicita' non le fa certamente
difetto ora deve solo credere nei propri mezzi ma ritengo che alle mani del Becheroni non puo' altro
che migliorare e diventare una buona giocatrice. E con una squadra giovane gli spazi vanno
conquistati con l'impegno e la determinazione. Forza Alessia! 
						
		
Emilio
scritto da Anticacciatore di scoup il 15-09-2009
Tutti questi commenti mi viene da paragonarli al telegiornale di Emilio Fede che parla bene di tutti
gli argomenti che riguardano il suo padrone.
						
		
Valori
scritto da osservatore attento il 15-09-2009
Io penso che la Nottolini dovra' sudare molto per salvarsi,visto la poca esperienza di alcune sue
giocatrici.Detto questo credo pero'che queste ragazze stiano dimostrando come attraverso il lavoro
si possa crescere e quanto conti il gruppo che a tutti appare molto unito. Altra cosa che salta a gli
occhi e' la loro grinta e le loro qualita' tecniche,Pollacchi forse e' la sosia . Riguardo al CNL devo
dire che se la n 5 gioca su livelli del torneo nessuno puo' toglierli la possibilita' di centrare la
promozione in C.Il Lucca Volley ha grandi nomi che sicuramente con il lavoro in palestra
dimostreranno tutto il loro valore e alla fine sono certo che questa squadra possa lottare per la
promozione,obiettivo per il quale e' stata costruita.Buono l'innesto di Volpini giocatrice affidabile che
sbaglia poco e riceve alla grande(ovviamente 10 anni in B si vedono tutti).
						
		
Commenti
scritto da Cacciatore di scoup il 15-09-2009
Ho raccolto un po di commenti sul torneo di Borgo,dove erano presenti numerosi osservatori di
varie societa',nonche'mie  preziose fonti di news.Ovviamente tutti hanno le loro idee e in molti casi,a
mio avviso,hanno visto partite diverse o meglio come a loro conveniva vedere.Leggendo tra le righe
ho capito che ha destato molto interesse la crescita delle ragazze della Nottolini, tanto che oggi in
molti pensano possano centrare la salvezza cosa che fino a qualche tempo fa consideravano quasi
impossibile.Ha fatto anche buona impressione il CNL che ha giocato l'intera giornata con grinta
esprimendo un gioco gia'molto organizzato.Il Lucca Volley,mi hanno detto che,appesantito dal gran
lavoro di pesi,ha giocato malino mostrando pero' tutto il suo potenziale in divenire e che
sicuramente potra' lottare per la promozione (mah!!!).Valdiserchio  attende i rinforzi che la societa'
ha promesso a Beppe e solo allora potra' essere giudicato. Baroni,Becheroni,Del
Vecchio,Gradi,Fabbri,Pardini,hanno portato scompiglio a Miss Italia,scambiando tutte le fasce e
facendo premiare le ragazze sbagliate.Nonostante questo sono ancora su livelli di bonta' piu' che
accettabili.Anti cacciatore di scoup sei solo un dilettante che scimmiotta l'unico vero e irripetibile che
sono IO. 
						
		
X CACCIATORE DI SCOUP



scritto da PRECISIONE il 15-09-2009
Ma guarda che anche le ragazze delle altre squadre avevano il lavoro di pesi nelle gambe! La
verita' e' forse un'altra che non hai voluto dire! 
						
		
Sito Fipav Lucca
scritto da Dante il 15-09-2009
Ma gli addetti ai lavori che ne pensano del sito della Fipav Lucca che sono un paio di giorni che e'
sparito?
Un fortuito disservizio o forse anche il nostro Comitato ha dimenticato di pagare "l'iscrizione" come
alcune Societa'?
						
		
Lintelligenza
scritto da Lucca volley il 15-09-2009
Io credo che il "cacciatore di scoup" si senta anche intelligente (mah!!)
						
		
Considerazioni!
scritto da Opinionista SKY il 15-09-2009
Per quanto riguarda il sito FIPAV Lucca penso che sia successo quanto affermato da Dante. Cosi'
anche se devono dare comunicazioni riguardo a chi si e' iscritto o non iscritto hanno l'alibi che non
essendo attivo il sito non hanno potuto dare le corrette informazioni! Ma e' cosi' e basta e se vi pare!
Per quanto commentato sopra Sulla Nottolini e le altre squadre del Memorial Motroni penso che sia
balzato agli occhi di tutti le novita' in casa Nottolini. Conferma rispetto allo scorso anno della Lenzi e
della Pagni con aggiunta della nuova Bertini. Poi spazio alle giovani 90 e 91 con il coraggio di
buttarle nella mischia. Questo a mio modo di vedere non e' solo coraggio ma lungimiranza per
creare un gruppo che duri nel tempo che con un anno di esperinza fissa di C poi possa con qualche
piccolo ritocco puntare a qualcosa di piu' importante. Il manico per far cio' non manca! Mi
piacerebbe che questa strada fosse seguita anche da altre societa' ma mi rendo conto che ci vuole
coraggio ed un pizzico di incoscienza! Anche domenica ho visto un'altra ragazza (ovviamente di
altra societa') che meriterebbe il suo spazio in C ma che verra' sacrificata e per il risultato ed anche
perche' chiusa da una over!  
						
		
italiano
scritto da pippo calippo il 15-09-2009
E comunque complimentoni a molti,che ortograficamente e grammaticalmente
parlando,conosceranno molto bene la pallavolo,
ma un po' meno l'ITALIANO...
						
		
rimettiamo un po' d'ordine
scritto da Lucchese super informato il 15-09-2009
La squadra regina della provincia e' il Lucca Volley che lascera' solo le briciole alle altre societa'.Le
varie Tognarelli Malventi,Volpini,Mosconi ecc sono di una spanna superiori a tutte le altre.Le
ragazze della Nottolini sono bravine e' vero ma per ora possono solo fare da damigelle alle
giocatrici del Lucca Volley.L'esperienza in C e' fondamentale e il Lucca Volley con i suoi tecnici e le
sue atlete  di esperienza ne ha da vendere.Sistem e Versilia buone squadre ma niente piu'.
						
		
vero
scritto da SKV il 15-09-2009
So a chi ti riferisci, io comunque spero che l'allenatore invece la utilizzi a pieno, va detto anche pero'
che le richieste estive per la ragazza non sono mancate, anzi e' stata uno dei pezzi pregiati del
mercato ed aveva tutta la possibilita' di scegliere la societa', l'allenatore e anche la categoria.
Ripeto, io spero che alla fine sia una rivelazione altrimenti temo che sara' un anno buttato.
						



		
potrebbe essere rivolto a noi
scritto da Lucca volley il 15-09-2009
Se il riferimento e' a Sara Batastini dobbiamo dire: L'anno scorso Sara ha giocato diverse partite e
quindi non parliamo di prima stagione di C. Quest'anno le occasioni potrebbbero essere ancora
molte sulla base di un lavoro piu' dedicato da parte degli allenatori. Sara ha scelto di rimanere nella
nostra squadra perche' sta bene dove sta.
						
		
campionati
scritto da ginetto il 15-09-2009
Io invece dico che al torneo hanno partecipato societa' che hanno intrapreso vie differenti sebbene
ugualmente valide, anche se poi il responso lo avremo a fine stagione. Il Nottolini e' riuscito a
contenere i costi e ad allestire una squadra competitiva per la C e anche assai futuribile, le difficolta'
saranno non demoralizzarsi se le cose dovessero andare male in partenza e soprattutto riuscire a
continuare a lavorare anche nel futuro sullo stesso gruppo di giovani, perche' si sa i giovani sono
sempre un rischio (nobile-matraiotti insegnano) L'UPL esce da una saggia fusione e' andato
sull'usato sicuro e spendendo il giusto si appresta a lottare per la promozione che in qualche modo
otterra'. Il Lucca Volley invece e' il classico squadrone, mercato stellare completo in ogni reparto. A
volte avere tante figurine non serve (l'anno scorso insegna) quindi occorrono i risultati e la
promozione altrimenti saranno soldi buttati. Rischioso ma stimolante. Il Valdiserchio invece
rappresenta il classico azzardo, due retrocessioni a fila non capitano spesso, ma fare mercato a
costo zero e' quasi impossibile anche in tempo di crisi, va bene mischiare giovani e vecchie ma
quando il settore giovanile non e' proprio il fiore all'occhiello i rischi si moltiplicano, tentare poi di
comprare giocatrici a settembre e' ancor piu' rischioso ed azzardato. A volte pero' l'azzardo paga
vedremo in fondo se sara' oculatezza o mera illusione.
						
		
stagione 09/10
scritto da SKV il 15-09-2009
Il mio riferimento sinceramente era a Marta Cosci che personalmente vedo ad oggi assai piu'
talentuosa di Sara, senza nulla togliere a Sara che pure in prospettiva e' un ottima giocatrice 
						
		
AUTOSTIMA!
scritto da Opinionista SKY il 15-09-2009
Ritengo che per le giovani del Nottolini aver vinto, anche se faticando il Memorial Motroni, sia stato
molto positivo. E' si un torneo estivo ma la vittoria fa crescere l'autostima. Rimane importante non
abbattersi alla prima sconfitta ma prenderlo come punto di ripartenza per continuare a migliorare.
						
		
X Ginetto
scritto da Mediavalle il 15-09-2009
Concordo che 2 retrocessioni consecutive capitano raramente anche se capitano ma ancor piu'
difficile e' vedere 2 retrocessioni nel solito anno, eppure qualcuno e' riuscito anche in questo.
						
		
E' anche vero che.....
scritto da Dante il 16-09-2009
Caro anticacciatore e' vero che molti interventi sono di parte ma e' altrettanto vero, fino a prova
contraria, che questo e' il sito della Nottolini Capannori che mi sembra che ospiti, e con molta
sportivita', gli interventi di chiunque abbia voglia di parlare di pallavolo e di altro....e, a proposito,
siccome anche io sono di parte, "cialtrone" sarai te. 
						
		
ISOLAMENTO O RIANIMAZIONE?
scritto da Dr.House il 16-09-2009
Mi sa che l'anticacciatore di antilopi e' il primo a essersi beccato il virus.Curati



						
		
Per Dante
scritto da Anticacciatore di scoup il 16-09-2009
Caro Dante non sono stato io ad introdurre la parola "cialtrone", leggiti bene gli interventi precedenti.
						
		
Cialtroni...
scritto da gb11 il 16-09-2009
Sono stato io, ma, palesemente, non mi riferivo ai tifosi della Nottolini, bensi' a tutti coloro che
scrivono con la bandiera (o la malafede) davanti agli occhi. Capito anticacciatore di antilopi?!!!
Ribadisco la necessita' di leggere gli interventi altrui con la massima accuratezza, prestando
attenzione al significato letterale delle frasi senza dare alle stesse proprie, personali e comode
interpretazioni.
						
		
Non facciamo i furbi per piacere!!
scritto da Anticacciatore di scoup il 16-09-2009
Eh no caro Gb nel tuo intervento questa sottile finezza non si nota, tu hai trattato da cialtroni "tutti gli
altri" escluso pallavolista senza alcuna distinzione.
						
		
Parole..parole ..parole
scritto da Abbasso la nostalgia il 16-09-2009
Questo e' il momento delle parole,ma dare di cialtrone a qualcuno solo perche' si pensa sia di parte
mi sembra veramente troppo.Una dialettica corretta prevede prendere atto delle idee altrui e
eventualmente dire le proprie anche se in dissenso,ma sempre nel rispetto dell'interlocutore.Ho letto
molti giudizzi sulle varie squadre della provincia e pertanto credo di poter anch'io esprimere il mio.Il
Lucca Volley in questa stagione non ha alibi o vincere o morire visto la grande onerosita' della sua
campagna acquisti.La Nottolini deve sperare di riuscire a salvarsi,per non vanificare tutti i buoni
propositi della societa',l'impresa non e' impossibile ma nemmeno tanto facile.Il sistem deve
disputare un campionato di vertice,visto che il gruppo e' ormai ampiamente collaudato e gioca a
memoria.Il Versilia potrebbe essere la squadra rivelazione visto che l'impianto di squadra e' stato
appena modificato e quindi l'affiatamento e' gia'cosa certa. 
						
		
ma fatemi capire!
scritto da curioso il 16-09-2009
tutti quanti a dire che la nottolini dovra' pensare a salvarsi, ora se avete gli attributi mi dovete 
spiegare perche' la considerate cosi' poco. se pensate che abbia giocatrici scarse fate i nomi sono
proprio curioso,ci sono giocatrici che hanno fatto la b per anni e giovani che non mi sembrano cosi
tanto scarse e allora sapientoni? o siete tutti tifosi e gufate o datemi spiegazioni plausibili se no
zitti!!!!!!
						
		
E' paura!
scritto da PLATONE il 16-09-2009
E' solo paura che la Nottolini faccia un buon campionato! Sarebbe una sconfitta per molti visto che i
dirigenti nottolini hanno fatto una squadra puntando sulle giovani. Ci sarebbero troppi gufi che si
dovrebbero andare a nascondere e poi se cio' avvenisse come fare poi a parlar male della Nottolini?
						
		
La nostra provincia
scritto da Vero sportivo e ex pallavolista il 17-09-2009
Non voglio fare i so tutto io ma credo che ci sia molto rispetto per le ragazze della Nottolini,a cui
auguro di centrare una salvezza tranquilla.Il problema e' che in molti a inizio stagione avevano
sentenziato retrocessione sicura e oggi e' per loro assai difficile cambiare idea.Io ho visto all'opera
le giocatrici della Nottolini e devo dire che mi hanno ben impressionato per la loro freschezza per il



loro gioco e per la loro grinta.Non so proprio che posizione occuperanno nella lotta salvezza o se
riusciranno a fare di piu'ma so che se la loro crescita sara' costante la nostra provincia potra'
fregiarsi di una squadra e di una societa' che ha intrapreso la strada giusta contenendo i costi(cosa
non da poco).
						
		
PER ANTICACCIATORE .......
scritto da CECCHI FRANCESCO il 17-09-2009
Caro "individuo fine" secondo me dovresti avere piu' rispetto degli altri, ma forse pretendo troppo
perche', in effetti, per te era fondamentale far capire quanto sei fine. Ti assicuro che le tue
dichiarazioni sono fortemente lesive e allusive oltreche' non vere, quindi sei talmente fine che non ti
sei reso conto di quanto potresti essere esposto ad una denuncia da parte mia. In effetti penso che
sia giusto tutelarsi dalle persone fini come te  e chiedo a coloro che gestiscono questo sito il giusto
rispetto di tutti onde evitare che chiunque possa essere "piu' volte" offeso senza la giusta tutela,
anche qualora si tratti di persone che non fanno parte della Societa' Nottolini. Sia chiaro che non
sono offeso dai giudizi tecnici, anche e li ritengo gratuiti e non del tutto meritati, ma dalle illazioni e
dichiarazioni inerenti la mia persona prive di fondamento atte a far presuppore cose e fatti non veri.
						
		
Correttezza
scritto da Segreteria il 17-09-2009
Per correttezza nei confronti del Sig Cecchi, con cui ci scusiamo se alcuni interventi non sono stati
controllati con maggiore attenzione, informiamo che l'intervento in questione, di anticacciatore di
scoup, e' stato nascosto alla lettura, ma non eliminato, mentre anche un altro intervento di ginetto e'
stato censurato nella frase, ritenuta lesiva, riguardante il Sig. Cecchi.
						
		
Censura
scritto da CCP il 17-09-2009
Su questo sito gli unici a non essere mai tutelati sono solo atleti e tecnici della Nottolini,che
puntualmente vengono infamati dai piu' disparati personaggi,senza che nessuno alzi un dito.Certo
ha ragione il signor Cecchi che certi interventi vanno censurati ma perche' se cio' e' giusto per lui, 
lasciare invece che gli imbecilli di turno sparino a zero come e' successo la scorsa stagione su
vostri tesserati?
						
		
Fatemi capire
scritto da Anticacciatore di scoup il 17-09-2009
Scusate, ma quali sarebbero le dichiarazioni lesive di cui parlate? Se dare la propria opinione in
maniera a volte scherzosa, come tutti danno in abbondanza anche in maniera pesante, e' vietato,
allora evitero' di farlo.
Se Cecchi si e' offeso per alcune battute mi spiace e mi scuso.

						
		
perplessita'
scritto da volleyforever il 17-09-2009
Premettendo che non voglio essere frainteso o offendere nessuno, ho visto il memorial Motroni.
DEvo dire che Nottolini ha ben impressionato e secondo me potra' fare bene; molte perplessita' sul
Lucca Volley, sqaudra di buoni nomi ma che smebra giochino ognuno per conto proprio. Non so che
volley conosca o veda "osservatore attento" ma il problema grosso del Lucca e' stato proprio la
ricezione, come del resto l'anno passato. Oltretutto quest'anno hanno perso la Lorenzetti, molto
affidabile, non prendendo nessun valido ricettore. La Volpini non e' sicuramente in grado di ricevere,
considerando che non ha quasi mai ricevuto in B. E poi ho visto molta confusione anche nell'aspetto
tecnico, come se il coach non sapesse bene dove posizionare le giocatrici, cosa che succedeva
anche lo scorso anno. Probabilmente se avessero avuto un sestetto base avrebbero potuto fare di
piu'. Spero che possano riuscirci quest'anno.
						



		
bravo forever!!
scritto da amante volley il 17-09-2009
hai proprio ragione, tutti guardano gli attaccanti ma le vere squadre prima si costruiscono dietro,
perche' se non si riceve la pallina non va giu.il nottolini ha attaccanti normali ma un grande ricettore
e un gran libero, il lucca volley grandi attaccanti e poca ricezione, cari allenatori non cercate nomi
ma usate il cervello!!!!!!!
						
		
Quante chiacchere!
scritto da Perplesso il 18-09-2009
Secondo quanto affermato dagli ultimi interventi va a finire che Nottolini e' meglio del Lucca Volley,
ma non mi fate ridere! Secondo me siete tutti da "Scherzi a parte"!
						
		
??????
scritto da Amleto il 18-09-2009
Ma perche' parlare "dei soldi dell'allenatore" e' offensivo? Io direi l'opposto. E' un gran merito!
						
		
prima amichevole pall. versilia
scritto da VERY.VERSILIA il 18-09-2009
Ieri sera si e' svolta la prima amichevole della Pall. Versilia che supera per 4 set a 0  la Pall. UPL di
Lucca. 
						
		
bel risultato
scritto da meravigliato il 18-09-2009
Se l'UPL era al completo credo che il Versilia sia gia' ad un ottimo livello. Complimenti.
						
		
Versilia
scritto da marinaretto il 18-09-2009
Il Versilia e' un'ottima squadra con giocatrici che si conoscono alla perfezione e una qualita' di gioco
veramente notevole.Io credo che in questa stagione fara' vedere i sorci verdi a tutti o quasi e si
guadagnera' un posto nell'olimpo.Complimenti alla Nottolini per il coraggio delle scelte vedrete che il
lavoro vi ripaghera'in bocca al lupo.
						
		
Versilia
scritto da Ben informato il 18-09-2009
Il CNL proprio al completo non era comunque il Versilia ha giocato una buona partita.Pelliccia su
livelli normali non certamente una schiacciassassi.
						
		
Amichevole
scritto da ENIGMISTA il 18-09-2009
...mi giunge voce da Chierroni che ieri sera non erano presenti 2 centrali ed il libero,cosa da non
poco e comunque la partita e' stata
lottata almeno per i primi due set.
Secondo me le amichevoli di campionato lasciano il tempo che trovano,
l'importante e' arrivare ad inizio campionato con la giusta preparazione tecnica e fisica ma da non
sottovalutare l'aspetto psicologico.

Comunque complimenti al Versilia che dara' del filo da torcere a molti!!
						
		
scusate



scritto da ENIGMISTA il 18-09-2009
volevo scrivere le amichevoli pre-campionato e non di campionato
						
		
Lucca dietro a tutte
scritto da antisportivopereccellenza il 18-09-2009
Quindi se ne deduce che il Lucca volley quest'anno stara' dietro anche al Versilia. Tra le lucchesi
sara' NOTTOLINI-SYSTEM-VERSILIA-LUCCA VOLLEY tutte, tranne il Nottolini, piu' vicine alla
zona retrocessione che ai play off.
						
		
Evitiamo di sparare pronostici a caso
scritto da volleyman il 18-09-2009
Vedo e prevedo serve a poco quello che conta e' il campo e io penso che il Lucca Volley sia la
squadra piu' solida con Sistem molto vicino ai suoi valori.Nottolini bella realta' tutta da
scoprire,Versilia l'usato sicuro.
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Gran bella partita contro Buggiano.
11-09-2009 - Serie C
		
10/09/09 - Amichevole
Nottolini - UPV Buggiano 2-3 (18/25 25/19 25/18 15/25 9/15)

Un gran bel test quello superato dalla nostra squadra, questa sera, contro la forte compagine di
serie B2 di Buggiano.
Una partita equilibrata, combattuta punto su punto, con la nostra compagine che, prese le misure
alle avversarie e sfoderando una fase difensiva inpenetrabile, e' riuscita ad aggiudicarsi
meritatamente il secondo ed il terzo set, per poi cedere alla distanza.
Si sono visti miglioramenti in tutti i reparti e Sandro, a fine partita, si e' detto estremamente
soddisfatto dei progressi di tutte le ragazze.
Facendo un analisi piu' approfondita possiamo dire che Sara sta pian piano prendendo confidenza
con le compagne, Giamaica, Lavinia e Chiara stanno venendo avanti nella forma, mentre si
dimostrano sempre piu' ottime conferme Rita, Laura e Federica.
Arianna, Ilaria, Francesca e Alessia, quando chiamate all'opera, hanno dimostrato ampiamente il
loro valore.
Concluso questo doppio confronto con Buggiano, domenica prossima la squadra sara' impegnata
nel quadrangolare "Decimo memorial Motroni Manuela", a Borgo a Mozzano, a cui parteciperanno
anche Lucca Volley, UPL e Valdiserchio.
Il programma prevede la prima partita tra noi e Valdiserchio ed a seguire Lucca Volley contro UPL.
Nel pomeriggio le finali.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

che bella domenica!
scritto da curiosetto il 11-09-2009
domenica mattina avrei il desiderio di vincere, per vedere a confronto l'attacco atomico del lucca
volley (tanto di cappello) e la nostra super difesa e ricezione. ci sara' da divertirsi.........
						
		
non avevo dubbi!
scritto da nottoliniano il 11-09-2009
corvi, se ci siete battete un colpo,che siete scomparsi?la squadra gioca una gran partita e voi
muti.bravi proprio bravi,complimenti e come cantava cristicchi...bella gente!!!!
						
		
bravo nottoliniano!
scritto da concordo il 11-09-2009
pardini....del vecchio....becheroni.....e fateci sognareeeeeee!!!!!!!
						
		
Attenzione
scritto da SAN. TOMMASO il 12-09-2009
Una rondine non fa primavera!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
						
		
esagerato
scritto da Pallavolista il 12-09-2009
Pur riconoscendo che fare propaganda sul proprio sito sia non solo comprensibile ma necessario,
definire il Buggiano forte squadra di B2 quest'anno mi pare un pochino esagerato. Comunque
complimenti sono risultati che fanno morale soprattutto in fase di preparazione dove in palestra si
dura parecchia fatica
						
		
Dimenticavo!
scritto da SAN TOMMASO il 12-09-2009
Anche lo scorso anno dopo il torneo di Buggiano suonarono le trombe ma poi il campionato e' stato
un bel "flop"!
						
		
Nessun suono di trombe
scritto da volleyman il 12-09-2009
Nessuno suona le trombe ed e' vero che una rondine non fa primavera,Quello che e' vero e' che la
squadra si e' espressa su ottimi livelli, magari sara' stato un caso o forse il Buggiano sara'
deboluccio,comunque resta una buona prestazione.Saremo molto felici di rifare un flop come lo
scorso anno in cui abbiamo ottenuto una salvezza super tranquilla a pochissimi punti dalla squadra
stellare del Lucca Volley.In questa fase i risultati contano poco,conta solo lavorare con volonta',poi
vedremo cosa saremo capaci di fare,noi tutti speriamo in una salvezza che pure difficile sarebbe per
noi un grande risultato.
						
		
diciamo la verita'
scritto da sorpreso il 12-09-2009
Spacciare per una impresa la "salvezza" dello scorso anno e' stato solo il tentativo di mascherare il
non aver raggiunto altri obiettivi che una campagna acquisti importante aveva programmato.
Quest'anno la societa' ha ugualmente comprato, magari sacrificando qualcosa del vivaio, e ora si
muove con i piedi di piombo in fase di pronostico per eventualmente cascare in piedi. Credo che
l'organico sia in ogni caso in grado di figurare al di la' di una semplice salvezza se lo staff tecnico,
sulla carta  anche troppo numeroso ma tanto comanda uno solo, sapra' gestire "le sollecitazioni" di



tutti.
						
		
Mi consenta!
scritto da Precisino il 12-09-2009
io avrei aggiunto che la squadra di quest'anno, eccetto la Lenzi, la Bertini e la Pagni, e' composta
da ragazze che hanno come anno di nascita 90 e 91, ma sono molto motivate e piene di voglia di
lavorare!
						
		
considerazione
scritto da Pallavolista il 12-09-2009
Il punto e' che la Nottolini dopo averlo sbandierato per tanti anni alla fine ha fatto davvero una
squadra che punta sulle giovani e questo e' un atto di coraggio un po' voluto e un po' dovuto alla
situzione di crisi generale che coinvolge tutti noi.
In passato di giovani si parlava molto ma alla fine venivano portate avanti solo alcune ragazze con
dei requisiti importanti e si faceva tavola rasa o quasi di tutto il resto. Se si guarda bene infatti di
tutte le giovani che fanno parte della squadra di quest'anno uscite dal proprio vivaio credo ci sia la
Lucchesi e la Masini mentre le altre sono state prelevate da altre Societa'. Se si pensa che da
parecchi anni questa Societa' lavora con allenatori professionisti direi che forse nel passato non ha
gestito e distributito bene le proprie risorse facendo diversi errori.
Se oggi si e' intrapresa una strada diversa che, da quanto so, vede coinvolto in prima persona
l'allenatore piu' valido della Societa' nella gestione dei corsi e del settore giovanile nei primi anni,
vuol dire che si e' fatto tesoro degli errori e si e' capito qual'e' la strada da percorrere se ci si vuole
togliere delle soddisfazioni e raggiungere dei risultati.
Fatta tutta questa premessa e conoscendo abbastanza il girone che questa Societa' andra' ad
affrontare, mi sento di pronosticare un campionato tranquillo sui valori piu' o meno dell'anno
passato se non migliori con la netta differenza che quest'anno sara' davvero servito a far crescere
delle giovani e non solo a buttare via dei soldi.
						
		
precisione
scritto da Pallavolista il 12-09-2009
Per precisino la Frangioni e' un 89 o cambi nik o non devi fare errori ehehehe
						
		
Domenica
scritto da Pallavolista il 12-09-2009
Dimenticavo, per curiosetto, non so se il Lucca V avra' vita facile con l' Upl a questo punto della
Stagione ma per voi non ci saranno problemi contro una Valdiserchio che non e' molto attrezzata e
che a quanto ne so Domenica avra' pure delle assenze. Certo il colpo di mercato che si
preventivava in questi giorni in Mediavalle avrebbe messo a posto parecchie cose ma
evidentemente hanno ritenuto di puntare sulle proprie giovani, idea lodevole ma che comportera'
parecchi rischi per il mantenimento della categoria. 
						
		
Precisazione
scritto da osservatore attento  il 12-09-2009
La Nottolini ha prelevato giovani da altre societa' che avevano fatto lavorare molto poco le
suddette,quindi la loro crescita va attribuita totalmente alla societa' capannorese:Date a Cesare
quello che e' di Cesare.Io che seguo la pallavolo da molti anni penso che questa sia la strada
giusta,anche se non so dire con certezza se la squadra potra' o sara' capace di salvarsi.Riguardo
allo scorso anno c'erano troppi dinosauri abbastanza scarsi,tanto e' vero che molte di loro non
hanno trovato squadra.Attenzione a forza di parlare di Lucca Volley e Nottolini vi state dimenticando
del Sistem che penso sia piu' forte di entrambe e questo lo posso testimoniare personalmente.
						
		
Per pallavolista!



scritto da Nottoliniano doc. il 12-09-2009
Direi che la De Cicco ormai e' da diversi anni che e' alla Nottolini e quindi la riteniamo a tutti gli
effetti frutto del vivaio, la Baldaccini e' andata a finire a Casciavola (per sua volonta' o della famiglia)
e la Vujko Marianna e' al Club Italia! Non mi sembrano poche 5 ragazze! 
						
		
replica ma non polemica
scritto da Pallavolista il 12-09-2009
Sono d'accordo con chi scrive che le ragazze prelevate da altre Societa' hanno sicuramente
migliorato la loro situazione e sono cresciute grazie al lavoro di maggior qualita' svolto da questa
Societa'
ma ricordiamoci che si sta parlando di categorie Regionali e non di piu', 45 ragazze in parecchi anni
vuol dire aver trascurato il settore pensando di poter fare attivita' di un certo livello con altre risorse.
Io esprimo una mia opinione che deriva da quello che vedo e non vuol essere nessuna verita', ma
sono pronto a scommettere che se la Societa' continua sulla strada intrapresa nei prossimi anni
saranno molte di piu' le ragazze almeno di interesse regionale.
Un piccolo appunto alla Societa' mi sento di farlo sulla gestione del proprio parco giocatrici, ho letto
che sono ferme 2 ragazze del proprio vivaio e di buona prospettiva come Matraiotti e Nobile e si
dice che dopo tanti paventati trasferimenti poi vanificati anche la Vujko voglia prendersi un po' di
pausa, questo non credo sia un bene per la Societa' (mia modesta opinione).
Per quanto riguarda il Sistem non ne so nulla quindi non mi posso pronunciare.
						
		
dateci tregua
scritto da Snopy il 12-09-2009
Se la Nottolini fa giocare vecchie non va bene se fa giocare giovani non va bene qualunque cosa
faccia e' tutto sbagliato ma quante altre societa' in questi ultimi anni hanno sfornato giocatrici come
Lucchesi Di Cicco,Masini,Baldaccini Matraiotti,Vujko e fatto crescere Marchetti e Pollacchi? Le
giocatrici ferme Vujko,Nobile e Matraiotti sono ferme perche' non hanno trovato l'accordo con le
societa' che le hanno contattate e non certamente per colpa della Nottolini.Comunque ancora non e'
detta l'ultima parola.
						
		
Sport del momento!
scritto da Luna park il 12-09-2009
Alle Tagliate a Lucca c'e' un nuovo stand: TIRO ALLA NOTTOLINI! Si vince uno sciabottino di
pezza! L'importante e' provarci! Bersagli barattoli con le effigi di Baroni, Del Vecchio, Masini, Gradi,
Pardini, Becheroni, Fabbri, Landi, Toschi ed altri che non ricordo.  

						
		
Stiamo bassi!!!!
scritto da Anticacciatore di scoup il 13-09-2009
Caro Snoopy le varie Masini, Matraiotti De Cicco ecc. da te citate le ho viste giocare lo scorso anno
sia in C che in under 18 e non mi pare che fossero delle "cime". Poi la crescita e' una prospettiva
che spetta a tutti e spero vivamente che queste ragazze possano diventare delle campionesse ma
per il momento.......volate basso!!!!
						
		
W il campo!
scritto da gb11 il 15-09-2009
Condivido molto gli interventi di Pallavolista e gli invidio la pacatezza e la lucidita' di analisi. Tutti gli
altri sono i soliti cialtroni di parte... 
Non so dire se la Nottolini ha intrapreso la strada giusta o se gia' c'era; credo fermamente, pero',
che sia sempre e soltanto il campo a dare la risposta giusta e definitiva, non certo le chiacchiere,



denigratorie od esaltatorie che siano. 
L'anno scorso s'e' salvata tranquillamente in C (e la storia insegna che a Lucca difficilmente ci
potremo permettere una categoria superiore); e' arrivata seconda sia in U14 che in U13 (a
dimostrazione di una maggiore attenzione al giovanile fin dai primi passi); le giocatrici del vivaio in
prima squadra, se cio' che scrivete e' corretto, sono 5 (pochine). 
A giugno (come dovrebbe essere per tutte le societa') ulteriori sentenze, non adesso!

						
		
nasce un sentimento
scritto da asmaggheddon il 15-09-2009
GB,quando scrivi cosi',sintetico e risoluto,sento di amarti....
						
		
Almeno tu fossi bella...
scritto da gb11 il 16-09-2009
Mi spiace, non sono piu' sul mercato.
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Coppa Toscana
10-09-2009 - Serie C
		
Sono stati pubblicati i gironi ed il calendario della Coppa Toscana 2009.
Siamo stati inseriti nel girone B con le formazioni di Lucca Volley, Folgore S. Miniato di serie C e
Rinascita Volley di serie D.
E' sicuramente un girone interessante che avra' per noi grande importanza per continuare ed
affinare la preparazione in vista dell'inizio del campionato.
Il nostro obbiettivo in Coppa e' proprio quello di avvicinarci con progressione propedeutica alla
massima condizione tecnico, tattica ed agonistica per la data del 17 ottobre in cui si svolgera' la
prima giornata di serie C.
Il girone, sulla carta, ci prospetta formazioni di diverso valore ed obbiettivi che serviranno appunto
per testare la nostra capacita' di approccio e di concentrazione nel primo appuntamento agonistico
ufficiale.
La prima giornata, venerdi' 18/09 alle ore 21.00 al Piaggia, ci vedra' ospitare la giovane ed
interessante formazione della Folgore S.Miniato.
Calendario, risultati e classifiche aggiornate sul menu "campionati".
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

subito allo scoperto!
scritto da realista il 10-09-2009
il lucca volley subito non ci voleva,mettera' a nudo i soliti problemi che vi portate dietro ,il 3 a 0 che
ne seguira' creera' subito malumore in societa' anche se i dirigenti smentiranno subito, e
demoralizzera' immediatamente le giocatrici che capiranno il vero valore della squadra...
						
		
per realista bis
scritto da realista il 10-09-2009
la mia era un opinione personale e non ho offeso nessuno, la tua risposta dura e' la dimostrazione
che a volte la verita' fa piu' male di tutto...
						
		
giu' il cappello!
scritto da puffopescatore il 10-09-2009
" progressione propedeutica": Pardini per noi ignoranti ci vuole
un asterisco con spiegazione a fondo pagina; comunque complimenti
mangi pane e cultura,e forse e' proprio la seconda che ti porta un po'
su'di giro vita.

						
		
Moderazione
scritto da Segreteria il 10-09-2009
Abbiamo provveduto a cancellare un messaggio a nostro avviso scorretto.
Anche se i commenti sono eccessivamente critici e quello di realista, sopratutto in questa fase, lo e'
sicuramente, e' opportuno rimanere nei limiti dell'educazione.
						
		
Allo scoperto
scritto da Alessandro Pardini il 10-09-2009
Dato che conosco l'impegno della Societa' per costruire questa squadra e quello sia dei tecnici che
di tutte le ragazze, vengo io allo scoperto e dico a realista che trovo il suo commento demagogico,
tendenzioso ed offensivo per il modo ed i tempi.
La nostra squadra potra' anche perdere contro il Lucca Volley ma non sara' certamente questo fatto
a decretare una valutazione definitiva nei confronti di una compagine che tutti noi sappiamo dovra'
lavorare sodo per ottenere la salvezza ma che potra' anche "rischiare" di veder crescere delle
ragazze molto giovani, in cui crediamo fermamente, con l'aiuto delle tre giocatrici piu' esperte che
sapranno dare il loro contributo in un annata che sara' lunga e che non potra' decretare nessun
giudizio definitivo fino alla fine del campionato.
						
		
State attenti!
scritto da valdinievole il 11-09-2009
Stasera mi ci andava di vedere un po' di pallavolo ed allora sono andato a vedermi l'amichevole a
Capannori, Nottolini/UPV Buggiano.Consiglio a chi ha fatto certi commenti sul conto della Nottolini
di aspettare, saranno giovani ed inesperte ma hanno una grinta che impressiona, non lasciano
cascare una palla e poi tecnicamente sono piuttosto bravine con ampi margini di miglioramento.
Quindi per i commenti poco lusingheri aspetterei, all'inizio faticheranno un po' ma attenzione
perche' hanno un buon muro, ragazze attente e pronte che difendono ogni palla. Ho visto le
attaccanti del Buggiano faticare non poco a mettere la palla in terra. 
						
		
Per realista
scritto da volleyman il 11-09-2009



Bravo realista sei proprio il classico imbecille che spara sentenze senza attivare il cervello.Le
ragazze della Nottolini sono si giovani ma sono sopratutto delle "giovani giocatrici " molto
motivate.Certamente il Lucca Volley le spazzera' dal campo ma il loro campionato non finira' li e
sapranno con fatica ma con grande determinazione guadagnarsi la salvezza.Questo e' il loro
obbiettivo e state certi ,da quello che ho visto, che lotteranno come delle leonesse per
centrarlo.Credo che il rispetto sia il minimo che queste ragazze meritano e anche in barba a
persone come ealista, sapranno ampiamente dimostrare sul campo i loro progressi e il loro valore.
						
		
Sono orgoglioso
scritto da Orgoglio il 11-09-2009
Sono molto orgoglioso della squadra.Penso che fara' fatica ma che grinta e che voglia .Ieri sera e'
stato veramente piacevole vederle e sono sicuro che conquisteranno molti tifosi.
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Positiva anche la seconda prestazione.
08-09-2009 - Serie C
		
07/09/2009 - Amichevole
UPV Buggiano - Nottolini 4-0 (25/17 25/19 25/14 27/25)

Il salto di due categoria dei nostri avversari si e' fatto, chiaramente, sentire e questa volta la
differenza l'hanno fatta, sopratutto, la qualita' di alcune atlete e la mentalita' vincente della
formazione di mister Niccolai.
Nonostante la secca sconfitta, pero', veniamo via da Buggiano con la sensazione di essere sulla
buona strada e la convinzione che la nostra squadra ha la possibilita' di ben comportarsi valutando
anche  un ampio margine di miglioramento.
La partita, a parte nel terzo set, e' stata equilibrata ed ha fornito un discreto spettacolo con alcuni
scambi veramente appassionanti e con le atlete di ambedue le formazioni che hanno fatto vedere
una gran voglia di superarsi e ben figurare.
Le nostre ragazze hanno assorbito bene l'incremento di ritmo e di intensita' imposto dall'UPV e
devo dire che sopratutto in fase di ricezione e difesa hanno fornito una prova piu' che confortante.
In fase offensiva devono ancora affinarsi l'intesa e l'amalgama tra la regia e gli attaccanti ma anche
in questo caso si sono visti sviluppi piu' che interessanti ed alcune soluzioni veramente
soddisfacenti.
Prove positive da tutte le nostre atlete, voglio, pero', sottolineare l'immediato adeguamento a
categorie superiori fornito, in questa prima fase, da Arianna De Cicco ed Alessia Pollacchi che,
provenienti dalla 1a Divisione, hanno fatto vedere gia' buone cose a mister Becheroni.
Giovedi' prossimo l'UPV Buggiano ci rendera' la visita e quindi al Piaggia ci sara' la possibilita' di
assistere ad un'ottima amichevole e valutare ulteriori passi in avanti della nostra squadra.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

la solita meta' dell'opera
scritto da osservatore il 08-09-2009
io non capisco,sempre campionati anonimi va bene lanciare le giovani ma con un opposto forte e
una centrale decente era una grande squadra.le giovani crescono in un ambiente vincente se
arrivano u7na bella vittoria e tre sconfitte addio morale.ma la vostra insistenza e' forse una malattia
o non ci arrivate proprio! comunque buona fortuna.
						
		
discorsi
scritto da volleyman il 09-09-2009
Mi piace come avete impostato la squadra,oggi come oggi e' bene avere un nucleo di giovani di
prospettiva,aspettando che i tempi(anche economici)siano migliori.Niente furia che lavorando cosi'
prima o poi il treno passa.
						
		
Per Volleyman e osservatore
scritto da Anticacciatore di scoup il 09-09-2009
L'importante e' che il treno non sia in ritardo perche' se no la gente si stufa e magari prende
l'autobus.
A osservatore dico: "grande squadra" e' una parola grossa.
						
		
C'e' modo e modo
scritto da Luccavolley il 09-09-2009
Mi piace il modo in cui sta lavorando il Lucca V. che, nonostante le difficolta' come tutti, sta
riusciendo nella sua ristrutturazione societaria, sta affrontando il tema del settore giovanile con
obiettivi importanti e anche qualche semplice alleanza e, nel contempo, non disdegna di portare
avanti concretamente anche il gruppo della serie C. Ricci, finalmente, si e' contornato delle giuste
persone per portare avanti un progetto importante e non e' da poco che nel giro di due anni il Lucca
Volley abbia consolidato una bella posizione di leader nel campionato Regionale. Per quanto
riguarda le prospettive, vedo il Lucca V. piu' avanti delle altre societa' lucchesi
						
		
Sei proprio sicuro?
scritto da Dissento! il 09-09-2009
Da tanto che e' organizzata bene non si sono neanche iscritti nel termine stabilito dal C.P. sia ai
campionati giovanili che quello di 1^Divisione. Ma forse proprio perche' il Ricci sa come funziona il
C.P. di Lucca avra' omesso l'iscrizione! Voglio vedere come si comporteranno le societa' che invece
hanno rispettato il termine stabilito mi auguro che si facciano sentire. E' proprio vero che le regole in
Italia sono molto elastiche e pensare che nell'indizione chiedevano anche l'elenco delle ragazze
insieme all'iscrizione!
						
		
troppe chiacchere
scritto da pallavolista bis il 09-09-2009
Io no critico nessuno ne' giudico nessuno pero' la squadra della Nottolini a me piace e anche se non
sara' molto competitiva e' l'unica realta' futuribile.Il treno con i soldi e' facile prenderlo ma il valore di
qualcosa di sudato e' molto piu' grande e stimolante.
						
		
guardati intorno
scritto da sorpreso il 09-09-2009
Definire Nottolini l'unica squadra futuribile mi sembra riduttivo e ingiusto verso altre realta' della
provincia sicuramente altrettanto, se non di piu', futuribili. Basta guardare la carta d'identita' degli
organici di altri come Jenco o Versilia, nonche' l'attivita' giovanile, a meno che come futuribile non



s'intenda la potenzialita' economica che ovviamente, vedi il recente passato, ha la sua importanza
se ben gestita con una progettualita' adeguata e coerente
						
		
Perche' Baroni,Becheroni Del Vecchio,Gradi Pardini e Fabbri non sono piu' tanto cattivi
scritto da Cacciatore di scoup il 09-09-2009
Ho aspettato la fine della campagna rafforzamenti per rifarmi vivo,perche' negli ultimi giorni di
novita' da segnalare poche.Il Lucca Volley ha fatto una grande squadra ,coperta in ogni settore e
molto esperta ma ......Il Sistem volley concreto e razionale ha cambiato poco e a detta di alcuni suoi
(loquaci)dirigenti l'ambiente e' contento della squadra che e' stata allestita.Il Versilia confermando il
blocco dello scorso anno con pochi ritocchi e' certo di ripetere il finale dello scorso campionato e
quindi di fare bene.Ma a mio giudizio il premio "allestimento squadra",va senza dubbio alla Nottolini
della banda dei cattivi,che da oggi ,per me,sono diventati i migliori "orchestrali della Lucchesia.Molte
giovani, programmi tranquilli,grande dignita'e sopratutto tanto coraggio. Cari cattivi,adesso ve lo
posso dire,mi piacete e anche molto e condivido in pieno le vostre scelte tanto che penso di seguirvi
con assiduita'.Scusatemi tutti per qualche news non proprio precisa ma si sa in estate l'importante
e' parlare....
						
		
Gatta ci cova!!
scritto da Anticacciatore di scoup il 09-09-2009
O Cacciatore mi meraviglia questa tua inversione di tendenza.......non sarai mica entrato nel libro
paga dei cattivi??
						
		
per cacciatore 
scritto da calafuria il 09-09-2009
Con le tue dichiarazioni hai veramente messo in evidenza la realta', ma mi sembri un pochino di
parte.... un pochino solo
						
		
Risposta
scritto da Cacciatore di scoup il 09-09-2009
Intanto non sono mai stato anti nessuno e credo di aver riportato tutto quello che mi veniva dalle
confidenze che molti addetti ai lavori mi facevano.La mia non e' stata una inversione di tendenza
ma una semplice analisi dell'operato delle varie societa'.Ora,per quello che a mio giudizio hanno
fatto,i cattivi mi sono simpatici e riconosco a loro capacita' e progettualita'.Non mi sembra giusto
che per avere il gradimento generale si debba parlar pe male a priori della Nottolini come di
qualsiasi altra societa',perche' questo non e' mai stato il mio intento e ho voluto giocarci attribuendo
alla "banda dei cattivi"le maggiori nefandezze che mi venivano in mente.Non sono al libro paga di
nessuno della pallavolo e non sono i soldi a muovere le mie parole.Forse in futuro i cattivi
torneranno cattivi,ma oggi per me,magari solo per me,meritano un bel voto e il rispetto generale.
						
		
per cacciatore 
scritto da equocanone il 09-09-2009
come tutti quelli che si danno da fare per la pallavolo.... aggiungi
						
		
spiegati meglio
scritto da mah!!!!! il 09-09-2009
O cacciatore mi piacerebbe che tu spiegassi meglio quel mah rivolto al commento sul Lucca Volley
						
		
per  dissenso
scritto da senti  da  che  pulpito il 09-09-2009
il  CP va  pagato e  e'  possibile  controllare.ma  anche  gli  allenatori e  il  custode  vanno 
pagati.......



						
		
informazioni
scritto da Molto curioso il 10-09-2009
Per chi parli quando dici che allenatori e custodi vanno pagati?E' bene che si sappia se c'e'
qualcuno che non tiene fede ai patti.
						
		
per curioso
scritto da linus il 10-09-2009
non  e'  bello  fare  nomi  ma  che  tutti  sul  fatto  economico  stiano  ghiaccini......altrimenti  poi 
bisogna  specificare.
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Buona la prima.
05-09-2009 - Serie C
		
04/09/2009 - Amichevole
Nottolini - UPL 3 - 1

Ho inserito il risultato solo ed unicamente come dato statistico, infattti considero la prova della
nostra squadra unicamente analizzando l'atteggiamento dimostrato dalle nostre ragazze e la
modalita' di approccio a questo primo impegno "agonistico".
Devo dire che la partita, giocata a buoni ritmi da entrambe le formazioni, e' risultata piacevole ed
interessante nonostante fosse il primo collaudo stagionale sia per l'una che per l'altra squadra.
Tutte le ragazze si sono ben disimpegnate mostrando grande motivazione e volonta', affrontando la
partita con la dovuta serieta' ma anche con la serenita' e la consapevolezza che questo incontro
non rappresentava altro che il primo passo in un percorso di crescita in cui tutti crediamo
fermamente.
Sandro ha impiegato tutte le ragazze della rosa, provando diversi assetti tattici e comunque, in ogni
caso, si sono visti scambi interessanti e aspetti corali gia' ben caratterizzati accompagnati da alcune
individualita' che sono gia' emerse prepotentemente.
Adesso due giorni di riposo e poi, lunedi' prossimo, ancora un'amichevole, ben piu' impegnativa di
quella appena giocata, infatti, andremo a far visita a quel UPV Buggiano, neo promosso in serie B2,
che rappresentera' per la nostra formazione un ulteriore test di difficolta' notevole e la possibilita' di
valutare, con una formazione di categoria superiore, l'atteggiamento e la capacita' delle nostre
ragazze nell'affrontare ritmi, velocita' e soluzioni di gioco di livello considerevole.   
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Precisazione
scritto da Luca Borghetti addetto stampa Pantera il 07-09-2009
Vorrei intervenire per rettificare che la Pallavolo Nottolini ha disputato un amichevole con la neonata
U.P.L. certi dell'involontario refuso da parte del buon Alessandro dovuto ad una scarsa pubblicita'
della nuova sigla , lacuna che colmeremo quanto prima. In bocca a lupo per il vostro campionato.
						
		
Rettifica
scritto da Alessandro Pardini il 07-09-2009
Mi scuso, con Luca Borghetti e con i Dirigenti della neonata Societa' U.P.L., per l'imprecisione nella
presentazione della partita. 
Ho doverosamante provveduto a modificare la notizia. 
						
		
precisione
scritto da ringhio 55 il 07-09-2009
il Borghetti e' una persona precisissima, Alessandro le ferie ti hanno fatto male!.... Buon lavoro
Borghetti,  linfa nuova tra i dirigenti della provincia di Lucca. 
						
		
Linfa nuova
scritto da Speranzoso il 07-09-2009
Almeno nella piana c'e' linfa nuova, speriamo senza fantasmi! Sulla costa sempre le solite persone! 
						
		
persona??????
scritto da veleno il 07-09-2009
Un paio di quelle....persone....definirle persone ci vuole una grande fantasia!!!!!

						
		
Per curiosita'!
scritto da Speranzoso il 08-09-2009
Oh veleno te come le definiresti?
						
		
per speranzoso
scritto da veleno il 08-09-2009
......E' meglio che non manifesto gli aggettivi con i quali definerei certi personaggi...., tanto non
servirebbe a niente.
Noto pero', con piacere, che pian piano ci pensa la federazione nazionale. E qui mi sembra di aver
detto abbqastanza...no???? 
						
		
un saluto
scritto da ringhio 55 il 09-09-2009
un semplice saluto ed augurio ad un'ottima persona fa sputare sempre e comunque veleno
maronna quanto siete acidi.... sicuramente sulla costa siamo quel che di negativo ci puo' essere....
gli angeli tutti li'... Alessandro tu ti sei salvato andando a fare il direttore sportivo oltre monte : bravo,
bravo, bravo!!! (spero qualcuno sorrida, ogni tanto fa bene)
						
		
Sai chi sono?
scritto da Anticacciatore di scoup il 09-09-2009
Oh Ringhio, allora tu sai chi sono le persone a cui si riferisce veleno? Se e' cosi' facci sapere. 



						
		
Angioletti
scritto da AlePar il 09-09-2009
Oh Ringhio l'aureola m' e' gia' venuta ma per le ali devo lavorare ancora un po'....peccato perche'
potevo risparmiare un po' di benzina per anda' di la dal monte.... 
						
		
Ali appropriate
scritto da Anticacciatore di scoup il 09-09-2009
O Pardini le ali non le hai ancora perche', considerata la stazza, servono molto robuste magari fatte
con piume di cinghiale e ci vuole tempo per costruirle............scherzo eh!!!! E poi non lamentarti la
benzina te la passa il Presidente vulcanico.
						
		
risposta a domanda diretta
scritto da ringhio 55 il 09-09-2009
speranzoso scrive : di la' dal monte sono sempre le solite persone.....
veleno scrive : un paio definirle persone e' troppo ..... e io scrivo (cosi' comprendo tutta la costa) :
che di qua dal monte c'e' tutto quello che di negativo si possa pensare ecc ecc. anti e' stata chiara
la risposta? Bye bye 
						
		
Mah!!
scritto da Anticacciatore di scoup il 09-09-2009
No Ringhio, sei troppo filosofica, cerca di essere piu' chiara per noi miseri mortali..............e non
dirmi che sono duro eh!!!
						
		
per capirci
scritto da apnc il 09-09-2009
Se uno deve fare dei test sull'intelligenza puo' tranquillamente cercare di decifrare quanto scrivete,
ma alla fine apnc
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Corsi di Mini e Super Mini Volley
04-09-2009 - Mini - Super Mini Volley
		
VUOI INIZIARE A GIOCARE A PALLAVOLO?
Entra nel mondo Nottolini!!!
Corsi di Mini e Super Mini Volley
per bambine nate dal 1997 al 2003 
in collaborazione con il Comune di Capannori.
I corsi inizieranno martedi' 15 settembre alle ore 17.00 presso la palestra della Scuola Media di
Capannori.
Per informazioni rivolgersi a Luciano Giorgi 348/0726080 o a Mario Moretti 329/1643725.
La locandina di presentazione dei corsi in "documenti".
				
		
Fonte: Segreteria
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Istruttori
scritto da Genitore interessato il 06-09-2009
I corsi da chi saranno tenuti? 
						
		
chi fara i corsi
scritto da un dirigente il 06-09-2009
I corsi saranno tenuti  dagli allenatori della Nottolini assia Becheroni ,Landi, Eleonora e Samanta.
						
		
Grazie
scritto da genitore interessato il 06-09-2009
Grazie della precisazione! Se non vado o letto male Becheroni e' l'allenatore della prima squadra, il
Landi della Under16. Danno una garanzia di credibilita' ai corsi! Voi della Nottolini si vede che
credete molto a che i corsi vengano fatti con serieta'! Le altre due ragazze mi immagino
affincheranno i primi due nomi! 
						
		
POLEMICA?
scritto da ???? il 07-09-2009
Ma il genitore interessato fa polemica???o ha un innato UMORISMO hihihihihihi :))))))))))))
						
		
Qualcosa da dire?
scritto da Nottoliniano doc. il 07-09-2009
Noi siamo felici cosi'! Invidia che brutta bestia che e', vero?
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Vicini a Massimiliano.
04-09-2009 - Societa'
		
Con grave ritardo apprendiamo della scomparsa della madre del Presidente provinciale Sig.
Bindocci, vogliamo, pero', ugualmente esprimere a Massimiliano ed alla sua famiglia le nostre piu'
sentite condoglianze e la nostra vicinanza in un momento cosi' doloroso.

Il Presidente
Alberto Baroni
				
		
Fonte: Segreteria
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Lavoro intenso per i gruppi di Serie C e 1a
Divisione.
02-09-2009 - Serie C
		
Continua con grande intensita' il lavoro per le nostre "giovani" formazioni senior.
Il gruppo di serie C prosegue la preparazione applicando grande attenzione nel lavoro specifico
caratterizzando l'esecuzione degli esercizi concentrando la parte atletica a quella tecnica.
Le ragazze stanno affrontando questa prima fase con grande entusiasmo e motivazione e sia
Sandro che Gabriele si ritengono molto soddisfatti da questa applicazione.
La parte piu' squisitamente tattica verra' invece definita ed approfondita durante le molte amichevoli
organizzate, a partire da venerdi', con la prima partita non ufficiale della stagione, contro la
formazione del CNL. 
Per quanto concerne la squadra di 1a Divisione , Sandro Landi sta lavorando con un gruppo
ancora incompleto che cecheremo di assestare al massimo nella prossima settimana.
Le novita' riguardano l'arrivo, dal CNL, della giovane ed interessantissima banda, classe '92, Elisa
Pollastrini, all'interno di uno scambio che ha visto in uscita Gessica Da Valle a cui facciamo un
grande "in bocca al lupo" per la nuova avventura intrapresa.
Inoltre ci sara' il gradito ritorno di Samanta Giorgi, esperta centrale classe '79, che insieme ad Elisa
Baroni porteranno la loro esperienza ad un gruppo eterogeneo ma comunque molto giovane, di cui
dovrebbe far parte anche la forte Dragana Vujko.  
Prende quindi forma anche la rosa di questa compagine che avra' come obbiettivo primario la
crescita delle giovani che ne faranno parte.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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??
scritto da Anticacciatore di scoup il 02-09-2009
Ma Elisa Baroni non doveva andare al Discobolo?
						
		
quest'anno sara' migliore
scritto da nottoliniano il 02-09-2009
Penso che, quest'anno, la squadra di Becheroni possa classificarsi dal 1° al 3° posto. Sicuramente
prima del lucca V e del System che non ritengo all'altezza della nostra gloriosa societa'....
						
		
Onore e gloria
scritto da Idrante il 02-09-2009
Alla faccia del malocchio......!
Trattasi di gufata colossale, o di amore "coloniale"?
Ai posteri l'ardua sentenza.
						
		
per  nottoliniano
scritto da parliansi  chiaro il 02-09-2009
per  classificarti  prima  ti  manca  la  cosa  piu  importante
ROSSO  MALPELO..
						
		
Gufi,gufetti,gufini
scritto da Nottoliniano vero il 03-09-2009
Pronti via si comincia e si sentono le prime cavolate colossali,la nostra societa' conosce
perfettamente i suoi limiti , le sue potenzialita'e i suoi obbiettivi e per quelli lavora.A Rosso Malpelo
auguriamo un anno pieno di vittorie e risultati stratosferici,purche' LONTANO DA LUCCA.Alle altre
societa' lucchesi,Sistem,Lucca Volley e Versilia auguriamo,insieme a noi,di portare in alto la nostra
provincia e ottenere il massimo di quello che desiderano.Buona stagione a tutti.
						
		
stiamo calmi
scritto da creativo il 03-09-2009
E' tutto da vedere sul campo, sicuramente le tre lucchesi non dovranno faticare a salvarsi.
Comunque anch'io metto prima Nottolini poi il System e infine il Lucca V.
						
		
Sulla carta poi vedremo
scritto da Azzardo il 03-09-2009
Non concordo con te,per me Lucca Volley prima di tutti poi Sistem , Nottolini e Versilia alla pari.
						
		
Lucca volley prima di tutte
scritto da Sonss''odo il 03-09-2009
Anche per me il Lucca e' piu' forte dello scorso anno e quindi, stante il girone sicuramente piu' facile
e il fatto che le altre non si sono rafforzate tanto, sara' la prima delle lucchesi, ma potrebbe anche
fare qualcosina di piu'
						
		
Aspettatevi!
scritto da Capannorotto il 03-09-2009
Io che conosco bene Becheroni (gia' dal tempo della Pantera) aspettatevi pure una Nottolini
ringiovanita ma competitiva e battagliera! E l'entusiasmo e la voglia di fare bene possono fare la



differenza in positivo! Gli stimoli per le ragazze non mancheranno! 
						
		
Il nostro volley
scritto da Volleyman il 03-09-2009
Credo proprio che il Lucca Volley di Cecchi abbia allestito una squadra super con l'obiettivo
promozione.Il Sistemd di Caramelli e' squadra collaudata e di buone prospettive.La Nottolini di
Becheroni sara' battagliera e arrembante con tante giovani che vorranno dimostrare il loro
valore.Poco si sa del Versiglia di mister Berti ma sicuramente sara' squadra tosta e difficile.Si
prospetta una grande annata.
						
		
il bello ha da venire
scritto da sons''odo il 03-09-2009
Da quello che si dice sembra proprio una bella stagione agonistica la prossima. Che vinca
effettivamente chi e' piu' bravo e capace e soprattutto sia lo sport il vero vincitore. il rispetto
reciproco puo', eventualmente, dar maggiore valore alla competivita'. Un elogio ai vari Baroni, Ricci,
Cecchi, becheroni, Caramelli e tutti gli altri che cercano, nelle loro possibilita', di migliorare la
pallavolo lucchese per portarla a categorie piu' consone. 
						
		
per Volleyman
scritto da trespolo il 03-09-2009
Lucca Volley ai play-off,Nottolini e System piu' di mezza classifica,
Versilia in D.In D CNL ai play-off,Discobolo appena sotto,Jenco
mezza classifica,Valdiserchio in caduta libera.
Invece di criticare fate i vostri pronostici.A Dicembre la prima
verifica,i finali a Maggio.
Chi ne azzeccha di piu' cucina la cena per una settimana a Baroni,
Becheroni,Del Vecchio,Pardini,Fabrri,Saettoni,Landi ecc. ecc.
						
		
Pronostico
scritto da idrante il 03-09-2009
E vaiii..., un bel pronostico lo faccio anch'io.
Non mettero' la zona in cui si piazzeranno le squadre, ma l'ordine decrescente.
Serie C: Lucca Volley, System, Nottolini, Versilia.
Serie D: C.N.L, Jenco, Discobolo, Valdiserchio.
						
		
Pronostici
scritto da Pallavolista bis il 04-09-2009
Inutile affannarci nei pronostici,sara' il campo il vero giudice. Comunque Lucca Volley proiettato
verso la B per nomi e esperienza Sistem solido e rognoso Versilia da prendere con le molle,Nottolini
la grande scommessa scelte coraggiose impostate in chiave futura con un vero progetto di
squadra.Cnl ai play-off,Discobolo meta' classifica o piu',Valdiserchio grande incognita.Datevi da fare
che lo spettacolo e' assicurato.
						
		
Pronostici
scritto da Anticacciatore di scoup il 04-09-2009
Secondo me

Nottolini: medio bassa classifica
Lucca Volley: forse ai play off
Versilia: se si salva e' un miracolo
System: tra le prime cinque
Valdiserchio: promosso in C



Discobolo: si salva se Mordacci si defila
Jenco: play off
CNL: meta' classifica
						
		
complimenti 
scritto da fiordaliso il 04-09-2009
Innanzitutto faccio i dovuti complimenti a Cecchi e al Lucca Volley per aver allestito una bella
squadra e molto azzeccata. Quindi credo che, perlomeno in sede di campagna acquisti sia la
regina. Durante il campionato tutto e' da vedersi per molti motivi. Dopo il Lucca anch'io vedo il
System e Nottolini. Per quanto riguada la serie D e' indubbiamente super favorito il CNL, ma vedo
bene lo Jenco e anche il Discobolo. Complimeti anche al Valdiserhio per il coraggio di affrontare
qesto campionato con una squadra improntata al giovanile e auguri perche' possano fare un buon
risultato. 
						
		
siete sicuri
scritto da sorpreso il 04-09-2009
Ma siete cosi' sicuri di aver ponderato bene i vs. pronostici o siete solo tifosi ? Non mi pare ad
esempio che il System sia come lo dipingete, come vi dimenticate che il Versilia e' la stessa
squadra del girone di ritorno a livello play off + un innesto di esperienza e una panchina di livello
superiore al passato. Concordo sul ruolo del Lucca Volley mentre ho molte incertezze su cosa sara'
il campionato della Nottolini. In D credo che la Jenco mantenendo quasi la stessa squadra dello
scorso anno debba essere considerata una delle sicurte favorite, un Discobolo tutto da verificare e
un Valdiserchio penso molto in difficolta'. Conosco poco i movimenti del CNL
						
		
Nuova stagione
scritto da Lisa il 04-09-2009
A decretare il Lucca Volley regina della campagna acquisti non ci vuole molto,ma credo che anche il
Sistem abbia allestito una ottima squadra.La Nottolini ha scelto la via piu' rischiosa,ma anche la piu'
affascinante dando fiducia ad una nutrita pattuglia di giovani atlete.Il Versilia sulla fine del
caMPIONATO SCORSO AVEVA INIZIATO A FARE BENE E CREDO SI RIPETERA'.Lo Jenco e' la
super favorita per la serie D con Discobolo a fare da reginetta e il Valdiserchio a sperare di
salvarsi.Il Cnl a pari dello Jenco dovrebbe giocarsi la promozione in C.
						
		
Tifoso
scritto da Cnl il 04-09-2009
Premetto che sono un tifoso del CNL e quindi penso che in D non ce ne sia per nessuno quindi
saremo noi a vincere il campionato.Anche lo Jenco credo sia una delle favorite visto che potra'
sfruttare la grande esperienza di Cravedi.Valdiserchio a mio parere dovra' lottare per cercare una
difficile salvezza.Per quanto riguarda la serie C vorrei fare un grande elogio alla Nottolini per le
scelte che ha fatto che sono molto coraggiose anche se abbastanza rischiose,pero' questa squadra
potrebbe riservarci delle sorprese e raggiungere una salvezza tranquilla e forse qualcosa di
piu'.Lucca Volley strafavorito con molte atlete di grande qualita'che hanno ben figurato in categorie
superiori e quindi potrebbe recitare la parte di ammazzacampionato. 
						
		
bomba
scritto da appassionato il 04-09-2009
  notizia bomba l'UNIONE PALLAVOLO LUCCA (CNL + PANTERA) su pressione della PANTERA
pronta a dare la prima squadra a NELLI!!!!!!!!!!!!!!!!!!
sinceramente sono curioso di sapere le motivazioni che il presidentissimo LA PUCCI e il ds DEL
GRATTA daranno a CHIERRONI....
auguri....................................
						
		



SMENTITA
scritto da Alessandro Del Gratta il 04-09-2009
Smentisco ufficialmente quello che qualcuno diffonde in modo infondato e non veritiero.
Mi dispiace, ma in questo mondo ci sono anche gli "sciocchi" ad
insaporire e sparare voci assurde.
Marco Chierroni non e´ sostituito da nessuno. 
(Scusate dirigenti Nottolini se mi permetto di scrivere sul Vostro sito,ma non e' simpatico leggere
notizie senza fondamento)
						
		
Ma allora.............
scritto da Albe16 il 05-09-2009
Al termine dell'amichevole giocata a Capannori nel salutare il Chierroni mi sono permesso di fare
una battuta ma mi riferivo agli interventi letti nei giorni scorsi non alla "notizia bomba" come ha
titolato chi ha scritto oggi in quanto l'ho letta solo ora! E' proprio vero che la mamma degli idioti e'
sempre incinta! E' bisogna dire che la fauna di questo tipo sta prolificando un po' troppo.
						
		
tecnica  
scritto da nostalgigo il 05-09-2009
bel  mi  ROSSO  MALPELO.....QUANDO  SI  VINCEVA........
						
		
Super bomba
scritto da Bomba il 05-09-2009
Rosso Malpelo pronto a tornare alla Nottolini, sicuramente a fine settimana la dirigenza
Capannorese dara' ufficialita' a questo ritorno.La notizia era nell'aria ma solo grazie al paziente
lavoro di Pardini si e' potuto realizzare questo colpo di mercato.Finalmente dopo anni di anonimato
Rosso Malpelo torna su una panchina importante pronto a mettere la sua grande esperienza al
servizio della Nottolini.Tutto l'ambiente lucchese e' in fermento per  questa notizia che potrebbe
veramente cambiare il corso della pallavolo del'intera provincia.Un augurio a Rosso Malpelo per un
rientro alla grande da vera star quale egli e'.
						
		
considerazioni e pronostici
scritto da very.versilia il 05-09-2009
Se ho letto bene, gli ultimi innesti nella 1ma div. alzano di molto l'eta' media della squadra. Nutro
dubbi che questo serva a far crescere le u/16 presenti nell'organico. 
Strano e' la presenza in questa categoria di atlete che ufficialmente erano  prestate  al Discobolo
per il campionato di serie D.  Sarebbe interessante capire il motivo del ripensamento.
Per quanto riguarda il regionale, schivando quello sul Versilia, i miei pronostici sono
Per la serie C: zona play off il Lucca V. ; la Nottolini campionato centro classifica; il System
campionato medio basso,
Per la serie D: zona play off il CNL e la Jenco; media bassa classifica il Discobolo; bassa classifica
il Valdiserchio.

						
		
ma la Matraiotti dov'e'
scritto da midispiace il 07-09-2009
Sono dispiaciuta perche' non ved piu' nel vostro organico uno dei vostri migliori palleggiatori del
vivaio, perche'?
(Se potete darmi una risposta)
						
		
Sara Matraiotti
scritto da Alessandro Pardini il 07-09-2009
Sara attualmente e' ferma.



E' chiaramente sempre negli organici della Societa', ed e' stata  inserita nella rosa di 1a divisione.
						
		
saluti a sara
scritto da ringhio 55 il 07-09-2009
Spero che il suo essere ferma sia motivata da cause passeggere, Sara e' un grande pezzo del
puzzle volleyano lucchese, ma soprattutto e' un'ottima persona, spero di rivederla in campo. 
						
		



sponsor
		

sice

http://http://www.sicetelecom.it/


Giovedi' e' partita anche la 1a Divisione.
01-09-2009 - Serie D
		
Giovedi' 27/08, alle 19.30 alla palestra di Camigliano, e' iniziata anche la preparazione per il gruppo di
1a Divisione/Under 16 che, sotto la guida del nuovo Mister Sandro Landi, a cui va il nostro piu'
grande "in bocca al lupo" per questa nuova eperienza sportiva, dovra' affrontare un anno di grande
lavoro ed impegno il cui obiettivo principale sara' quello della crescita tecnico/tattico/agonistica delle
tante ragazze giovanissime che ne fanno parte.
La rosa delle formazioni sia di 1a Divisione che dell´Under 16 non e' ancora definita in quanto sono
in corso diverse trattative sia in entrata che in uscita che potrebbero portare anche sostanziali
novita' nella composizione delle squadre.
I trasferimenti praticamente definiti per il gruppo di 1a Divisione, anche se mancano ancora alcuni
dettagli, riguardano Silvia Matteucci, Laura Guidi e Clarissa Alessandri, mentre per altre atlete la
situazione si sta delineando in modo piu' chiaro proprio in queste ore.
Sicuramente della rosa di 1a Divisione faranno parte la banda Ilaria Bertolucci, il centrale Ragghianti
Giulia ´92, il libero Chiara Gradi ´93, e tutte le bimbe del ´95 che formeranno l´ altrettanto giovane
compagine under 16. A queste ragazze saranno affiancate almeno altre tre atlete che andranno a
completare una rosa che fara' della giovene eta' la caratteristica principale.

Nelle foto alcuni momenti dell'allenamento 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Siamo ripartiti!!!
25-08-2009 - Serie C
		
Ieri sera e' iniziata la nuova stagione agonistica per la Nottolini, con il raduno della formazione di
serie C presso la palestra Piaggia di Capannori.
Le ragazze, dopo le consuete parole di rito e di presentazione della stagione agonistica da parte del
DS e di analisi della preparazione da parte di mister Becheroni, si sono sottoposte ai primi test di
controllo sotto l´attenta verifica del preparatore Gabriele Toschi.
Prima della conclusione della serata c´e' stato anche il primo contatto col pallone con una serie di
esercizi, propedeutici all´inizio della preparazione, guidati da Sandro, Marco Fabbri ed Elena
Saettoni.
A questo scopo, Sandro, quest´anno ha predisposto una preparazione, in parte modificata rispetto
al passato, con molta attenzione dedicata al lavoro specifico diviso per settore,
ruolo&nbsp;e&nbsp;competenze.
Devo dire che, pur nella consapevolezza delle difficolta' a cui andremo incontro, vista la giovane
eta' della rosa e le molte "new entry", in palestra si respira un clima di fiducia ed entusiasmo con la
ferma volonta', da parte di tutti, di svolgere un lavoro di crescita e prospettiva 
Il periodo&nbsp;di avvicinamento alla fase piu' prettamente agonistica, prevede anche lo
svolgimento di una serie di amichevoli di ottimo livello cosi' programmate:
- venerdi' 04/09, Piaggia di Capannori, Nottolini - CNL Lucca
- lunedi' 07/09 , a Buggiano, UPV Buggiano - Nottolini
- giovedi' 10/09,&nbsp;a Capannori, Nottolini - UPV Buggiano
- domenica 13/09, a Borgo&nbsp;a Mozzano, Quadrangolare con la partecipazione di Lucca Volley,
CNL&nbsp;Lucca, Valdiserchio e Nottolini.
Quindi una serie di partite interessanti e probanti che&nbsp;permetteranno al Mister di provare varie
formazioni e soluzioni tattiche contro formazioni di ottima levatura e di categorie diverse.
Il primo impegno agonistico Ufficiale e' previsto per sabato 19/09 con l´inizio della Coppa Toscana,
manifestazione di prestigo, che avra' grande importanza nella preparazione e l´approccio&nbsp;al
Campionato.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		





Commenti

Partenza
scritto da Unica il 26-08-2009
Clima fantastico grande lavoro molte motivazioni tutto ok.
						
		
Libero
scritto da Curioso il 26-08-2009
Facendo un in bocca al lupo per la prossima Stagione chiedo che fine abbia fatto Chiara Nobile
visto che non ho letto il suo nome nella rosa e nemmeno nei trasferimenti
						
		
Chiara Nobile
scritto da Alessandro Pardini il 27-08-2009
Chiara, alla fine della scorsa stagione, ha espresso la volonta' di fare un'esperienza in categoria
nazionale e c'era una trattativa ben avviata con l'UPV Buggiano che pero' non e' andata a buon fine.
Altre destinazioni in categoria regionale non l'hanno trovata disponibile quindi, attualmente, e' in
attesa di possibili nuove soluzioni.
Nel frattempo la Societa' si e' resa disponibile a farla allenare per mantenere una certa condizione
fisica e tecnica.
						
		
i bocca al lupo
scritto da VELENO il 28-08-2009
Un grandissimo in bocca al lupo a tutto lo staf dirigenziale, a tutti gli allenatori di un buon lavoro
ricco di soddisfazioni e a tutte le atlete dalla piu' piccolina aala piu' grande per una annata ricca di
buoni risultati, sia per i campionati che per la formazione di atlete per un futuro nella nostra amata
disciplina sportiva che e' la pallavolo.
						
		



sponsor
		

sice

http://http://www.sicetelecom.it/


Anche Lavinia resta con noi....
14-08-2009 - Serie C
		

E´ con grande piacere e soddisfazione che informo che abbiamo raggiunto l´accordo definitivo
anche con Pagni Lavinia, nella foto, centrale, che gia' nelle ultime due stagioni aveva giocato nelle
nostre fila,&nbsp;che anche per il prossimo anno vestira' i colori bianco-neri della Nottolini.
Voglio sottolineare che per il raggiungimento di questo accordo hanno avuto grande importanza la
forte volonta di ambedue le parti&nbsp;e che Lavinia ha ampiamente&nbsp;confermato
l´attaccamento alla nostra Societa' come dimosrato negli anni scorsi.
A questo punto possiamo affermare che la rosa della prima squadra e'&nbsp;completata e prevede:

- Palleggiatori: Frangioni Ilaria e Sbrana Sara

- Bande: Bertini Rita, Lenzi Giamaica e Marchetti Francesca

- Opposti: Masini Chiara&nbsp;e Pollacchi Alessia

- Centrali: De Cicco Arianna, Lucchesi Federica e Pagni Lavinia

- Libero: Sbrana Laura

Siamo sicuramente soddisfatti della rosa messa a disposizione di Mister Becheroni che, pur
consapevole del grande lavoro e delle difficolta' che lo aspettano, e' ampiamente fiducioso di poter
sviluppare un programma di prospettiva che potrebbe portare buone soddisfazioni.
Il raduno e' fissato per lunedi' 24/08 alle 19.30 alla palestra Piaggia di Capannori con un programma
che vedra' la squadra impegnata, nelle prime settimane,&nbsp;tutti i giorni con lavoro atletico e
tecnico.

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		





Commenti

Non la racconti giusta
scritto da  S. Tommaso il 15-08-2009
Pardini non la racconti giusta! E la Tralli dove la metti? E le giocatrici che avete, e che farebbero
tanto comodo ad altre societa' per i campionati regionali, dove le piazzate? 
						
		
NOTTOLINI
scritto da PROCURATORE il 15-08-2009
ANGELA TRALLI GIOCHERA' A MOLFETTA IN B1. OGNI ALLUSIONE SU UN EVENTUALE
RITORNO E' DA RITENERSI FANTASIA.
						
		
Squadra
scritto da Pallavolista il 15-08-2009
La squadra non e' male secondo me, il rendimento della Lenzi in questa categoria e' ottimo cosi
come quello della Pagni. La Lucchesi con un anno in piu' di esperienza sapra' farsi valere a muro
dove da' il meglio di se. I traguardi che potra' raggiungere dipenderanno molto dal rendimento della
Bertini e delle 2 palleggiatrici, dalle condizioni fisiche della Masini e da come si trovera' il libero in
questa categoria. Molti punti interrogativi ma come direbbe il vostro allenatore tanti motivi di lavoro
che dovranno essere di grande stimolo per tutto l'ambiente, ambiente che dovra' avere un po' di
pazienza, caratteristica non sempre dimostrata da questa Societa'. In bocca al lupo.
						
		
Buono il nottolini
scritto da un intenditore il 15-08-2009
Penso che il nottolini sia al completo e che sia una buona squadra con il giusto equilibrio di giovani
ed esperte,certo il campo da gioco ci dira' realmente il valore ma credo ghe Becheroni e Fabbri
sapranno amalgamare bene la squadra che anche se ringiovanita,ma questo e' normale se si vuole 
futuribilita'.
						
		
Centrali
scritto da Nottambulo il 16-08-2009
Raggiunto l'accordo con Pagni svanisce la pista Tralli,quindi le centrali saranno Lucchesi,Di Cicco e
Pagni un buon trio che potra' fare bene.Le scommesse della Nottolini sono molte,ma" chi non risica
non rosica" in bocca al lupo e buon lavoro.
						
		
X Procuratore
scritto da Informato dei fatti! il 16-08-2009
Il Molfetta fa il campionato di B2 non di B1. 
						
		
ricordi
scritto da nostalgia canaglia il 16-08-2009
rosso  malpelo vinceva  i  campionati faceva i  regionali.
ora  con  il  nonno  e  qualche  zaraffo  VITTORIE...BUIO..PESTO.
						
		
Meglio dimenticare
scritto da Abbasso la nostalgia il 16-08-2009
Preferisco dimenticare i tempi di rosso malpelo fatti di minacce,ricatti e angherie che ben poco
hanno portato alla pallavolo. Qualche vittoria significa poco al confronto dei danni che simile
personaggio e' stato capace di fare.Meno male che seppure in grave ritardo la Nottolini ha saputo
rimediare creando un clima totalmente diverso e migliore.Anche il Sistem ha pagato pegno e con



grande gioia se ne e' liberato costringendolo ad imigrare nella terra del suo grande amico che non
ha mai smesso di dirne male.La pallavolo Lucchese e' in festa e augura al Malpelo grandissimi
successi purche' resti lontano da Lucca.
						
		
Rosso Malpelo
scritto da very volley il 17-08-2009
Pensate un po' cosa e' stato capace di fare Malpelo negli ultimi anni:un esonero dietro l'altro e
sempre cacciato con infamia per aver creato grandi problemi e aver messo tutti contro
tutti.Prendereste ad allenare una squadra giovanile un simile personaggio?Io l'ho visto all'opera lo
scorso anno e mi e' bastato!
						
		
rosso malpelo 
scritto da very.versilia il 17-08-2009
Per come e' descritto qui  e in altri topic , Mi pare che questo personaggio sia da evitare. Quello che
non capisco e' perche' ha continuato a lavorare in tutti questi anni.
I Dirigenti delle  Societa' che hanno offerto una opportunita' di lavoro non erano al corrente del suo
comportamento? Se si, perche' gli hanno affidato il settore giovanile? 
Il fatto che poi, quest'anno,  sia finito al Casciavola (una Societa' prestigiosa e altamente agonistica)
non e' la dimostrazione della sua capacita' professionale e tecnica? Gli interventi contro di lui non e'
che sono dettati da rancori personali ? 

						
		
Ad ognuno il suo punto di vista
scritto da marco polo il 17-08-2009
io non conosco personalmente il tecnico oggetto dei vari interventi e quindi non mi permetto giudizi,
pero', ricordo che ha gia' allenato a Casciavola e, quando non fu riconfermato, i commenti degli
allora ed attuali dirigenti erano altamente negativi.
Il tempo pero' attenua giudizi e ricordi.
						
		
Non solo
scritto da Diavolito il 17-08-2009
Anche la dote in giocatrci che si porta dietro attenua i cattivi giudizi espressi a suo tempo dai
dirigenti del Casciavola.
						
		
x Very.Versilia
scritto da Time-lost il 17-08-2009
Strutture e denaro, il resto, "Tutto il mondo e' paese".
Poi, ci sono i progetti, le collaborazioni, affinche' si creino opportunita' per ragazze e societa'.
A Pisa hanno capito, Casciavola e S.Croce, hanno intrapreso la strada delle collaborazioni,
puntando molto sul giovanile.
A fronte di certe realta', che a breve saranno punto di riferimento per i giovani talenti, cosa sta
facendo la provincia di Lucca?
Rispondo io, niente!
I soliti fraticelli che curano il proprio orticello.
La nuova stagione, portera le vecchie menate, ma non produrra' squadre competitive in regione.

Se Rosso Malpelo se ne va e tutti sono contenti, ci sarebbe da chiederci perche' la "dote" l'ha
seguito.
						
		
Forse
scritto da abbaccatoio il 17-08-2009
signor time-lost forse una risposta potrebbe essere nel fatto che sfortunatamente di genitori arrivisti



che predicano bene e razzolano male non c'e' solo lei.
						
		
Boo!
scritto da Time-lost il 18-08-2009
Dove dovrei arrivare!

						
		
Collaborazioni
scritto da Dirigente il 18-08-2009
Nella nostra provincia ci sono delle difficolta' oggettive nell'instaurare delle collaborazioni che
peraltro a mio giudizio porterebbero ad un notevole salto di qualita'.Mettersi ad un tavolo e
programmare,significa saper rinunciare ognuno a qualcosa,per creare qualcosa di piu' grande che
nel tempo possa soddisfare tutti.Il motore delle collaborazioni sono i dirigenti che dovrebbero con la
loro paziente azione collocare tutti i tasselli al posto giusto e avviare il processo.Per le
collaborazioni necessitano anche i tecnici giusti che riescano a interagire senza nessuna volonta' di
primeggiare uno sull'altro.Ora avere nel gruppo gente come Malpelo significa gia' partire con il
piede sbagliato e rendere tutto inutile.A Casciavola non ha diritto di parola e deve in tutto e pertutto
dipendere dalle decisioni di Orti.Quindi e' facile concludere che e' andato via da Lucca con la sua
dote,gesto di una scorrettezza impressionante,perche' nessuno lo voleva non perche' non erano
attive collaborazioni che offrissero squadre competitive.Detto questo propongo a tutti i presidenti un
tavolo programmatico per riuscire a fare di Lucca un grande polo pallavolistico. 
						
		
collaborazioni
scritto da tecnico il 18-08-2009
collaborazione  bene  per  crescita  tecnica.ma  la pantera prima
ha  cercato  il  ponte  poi  il  lucca v poi il  borgo  ora 
il  cnl  di  cui diceva  che  non  faceva  pallavolo ma
panini  alla  mortadella....impossibile  che  non  ne  vada in
porto  una.
						
		
avvertenza
scritto da fantasma  dietro collaborazione il 18-08-2009
il personaggio  pantera  dietro  le  quinte  ha  detto screditare
CHIERONI  E BRANDUARDI  PER  NON PARLARE DI  ALTRI e' semplicissimo
a livello  tecnico  per  NELLI E  RUGANI.sfruttiamo  il  lavoro
di  PERA che  poi  se  ne  torna  a  lido.e  quando  tiriamo le
reti  tutto  torna  a  san  marco e a cnl  le  briciole.
						
		
Collaborazioni
scritto da Dirigente  il 18-08-2009
Non ho capito granche' dell'intervento che mi ha preceduto ma e' chiaro che la collaborazione
Pantera Cnl era vitale per la Pantera che altrimenti sarebbe morta e anche cosi' non la vedo
bene.Una grande collaborazione lucchese Nottolini,Pantera,Cnl,Valdiserchio sarebbe molto
auspicabile perche'creerebbe un bacino di utenza molto grande e fornirebbe alle giocatrici sbocchi
in 3 categorie regionali e la possibilita' di mettere in campo squadre giovanili di ottimo livello.E' vero
che molte di queste societa' non hanno una struttura dirigenziale tale da sostenere questa
operazione e quindi sarebbe necessario identificare la societa' capofila  che possa con la sua
struttura guidare tutto il processo.Poi servirebbe una volonta' precisa di abbandonare un concetto
puramente genitoriale di bassa qualita'per scrivere la progressione della collaborazione e comporre
le varie squadre.Tutti avrebbero pari dignita' e contribuirebbero a qualcosa che nel tempo dovrebbe
portare anche importanti risultati sportivi.
						
		



Ulisse
scritto da Condivido il 18-08-2009
Da osservatore esterno condivido in buona misura quanto asserito da Dirigente. In particolare
quanto afferma che buona parte dei dirigenti sono anche genitori e quindi operano nell'interesse
delle figlie, nell'opera di discredito che possono portare avanti certi allenatori rispetto ai colleghi
dirimpettai! Questi sono i veri problemi che possono far saltare una collaborazione e mi sembra che
in questi ultimi anni di casi se ne sono verifati assai. Domanda: secondo Dirigente quale potrebbe
essere la societa' meglio strutturata per fare da capofila o meglio da raccordo con le altre?  
						
		
a  dirigente
scritto da atleta il 18-08-2009
o dirigente  non  devi  avere  tanto  simpatico  il lucca  volley
visto  che  le  sue  giovani  90  e 92  hanno  toccato quasi  tutte
la  serie  c  e  d.....vuoi  nomi
						
		
collaborazioni
scritto da Dirigente il 19-08-2009
Premesso che non ho niente con il Lucca Volley,che non e' stato inserito nell'elenco soltanto per la
scarsa attitudine a sviluppare il giovanile,penso che dovrebbero essere le societa' da me citate ad
identificare tra loro la meglio strutturata e quindi la capofila.Essere la capofila non vuole dire
prevaricare nessuno,ma poter mettere la propria struttura al servizio della causa,con la possibilita' di
rendere da subito operativa la collaborazione.Naturalmente di cose da scrivere e di cui ragionare ce
ne sono moltissime,pero' sono tutte problematiche che attorno ad un tavolo possono essere
risolte.L'importante e' non avere fretta e dare gradualita' alla cosa,cercando di sviscerare ogni
problematica prima di compiere il passo successivo.Siccome mi piace essere sincero,devo una
risposta a  chi mi chiede quale secondo me e' la societa' piu'strutturata,al momento a mio parere la
meglio organizzata e' la Nottolini che vedo progredire di anno in anno.Questo pero' e' il mio parere
e ha il valore che ha.
						
		
a dirigente
scritto da atleta il 19-08-2009
premesso  che  la  scarsa  attitudine  a  fare i giovanili e'
una  tua  idea  parliamo  di  fatti  lo  scorso  anno  con  una
squadra  tutta  92  si  e'  salvata  facile  in  1  div..ha avuto
un  92  sempre  fisso  in  serie  c..unico  in  lucchesia.3 90
in  serie  c.un  libero  del  90  al  nottolini  di  cui  avete
sempre  parlato  molto  bene  che  e'  stato  10  anni  al  lucca
volley  mi  dici  le  attitudini  di  chi  hai  citato...
						
		
numeri
scritto da informato il 19-08-2009
I numeri citati da atleta sono solo numeri, le giocatrici da te citate hanno giocato poco o nulla lo
scorso anno e nella prima divisione del Lucca V c'era sicuramente un 85, un 90 e forse anche
qualche altra. Il libero non e' stato sicuramente costruito da quella Societá dove in quel ruolo ha
fatto solo un campionato se non sbaglio.
Per tornare alle collaborazioni io credo che senza una Societá che ha un campionato nazionale e'
difficile che possa essere riconosciuta come quella che tira le fila e comunque quella citata da
dirigente mi sembra che non stia facendo nulla per parlare con le altre e almeno provarci.
						
		
Sono d'accordo
scritto da Pallavolista il 19-08-2009
Sono d'accordo sul fatto che ci vorrebbe una Societá di un campionato Nazionale, infatti quelle
citate del pisano mi pare che siano una in B1 e l'altra in B2 e so che non hanno avuto poche



difficoltá a avviare un discorso del genere. Comunque aldilá delle categorie servirebbero idee e
credibilitá ma a Lucca non vedo possibile una cosa del genere, basta leggere i vari forum x
rendersi conto che piace molto piú chiacchierare che lavorare.
						
		
informati  bene
scritto da a  numeri il 19-08-2009
in  quel  ruolo  a fatto  under16  arrivando  alle  finali provinciali
davanti  alla nottolini  che  non  c era e  under17 vincendo  il 
campionato percio  davanti a  tutti compreso  il nottolini91 di
becheroni.
						
		
Baggianate
scritto da Informato il 19-08-2009
Stai dicendo delle baggianate ma va bene lo stesso visto che qui si scrive di tutto e il contrario di
tutto. Il ruolo di libero la Lena l'ha iniziato in under 16 quando allenava il Politi e non sono certo
arrivati a nessuna finale Provinciale. Forse hanno vinto un under 17, torneo promozionale che fa
solo il comitato di Lucca e al quale partecipano in pochi e mi pare abbia vinto un torneo Libertas in
finale con il Doscobolo. Ha fatto una D con il Cortopassi retrocedendo e poi e' passata alla Nottolini,
come vedi sono abbastanza informato. Ma non e' questo il punto, un buon gruppo come quello 90
del Lucca V ha fatto molto bene under 13, benino under 14 e 15 e poi si e' praticamente dissolto. La
stessa cosa per il 92 che se non ci fosse stato l'accordo con il Versilia quest'anno avrebbe avuto
difficoltá a partecipare a under 18, questo secondo il mio punto di vista vuol dire che le giocatrici al
Lucca V ci possono anche essere ma c'e' una notevole difficoltá nel farle crescere.
						
		
complimenti " a numeri"
scritto da Dante il 19-08-2009
Sinceri complimenti per ortografia e sintassi di ottimo livello, speriamo che non siano la fotografia
del tanto decantato settore giovanile......
						
		
Se
scritto da Nottoliniano il 19-08-2009
Se vogliamo dire tutta la verita' e parlare della Nottolini mi sembra di ricordare che una volta
acquisiti i diritti a disputare un campionato nazionale di B2 (vittoria dei play off) lancio' la proposta
alle altre societa' lucchesi di fare una nuova societa' che gestisse il campionato nazionale e le altre
societa', gia' attive, dovevano fare, ognuna con le proprie possibilita', campionati giovanili e di
categoria in funzione di formare le giocatrici per la prima squadra. Proposta che cadde nel vuoto.
Poi ha tentato almeno un paio di volte di creare collaborazioni ma tutto e' filato liscio fino a quando
ha dato poi quando ha chiesto ha trovato solo porte chiuse. E' evidente che quando ci si scotta poi
si ha paura anche dell'acqua fredda.  
						
		
per informato
scritto da atleta il 19-08-2009
hai  ragione  ha  vinto  anche  under 16  libertas  il  finale
con  il  discobolo.dimenticavo
						
		
Scottare
scritto da Pallavolista il 19-08-2009
Puó darsi che le proposte siano state fatte nel momento sbagliato o alle persone sbagliate, se tutte le
volte che ci si scotta si dovesse desistere non si farebbe piú nulla. Con questo non voglio dire che
sia semplice e che ora riuscirebbe, voglio solo dire che chi e' di queste idee deve insistere e prima o
poi qualcosa viene fuori.
						



		
ll buo alla onca
scritto da gattopanceri il 19-08-2009
si parla di collaborazioni,crescita del movimento,competitivita'
in regione,raggiungimento di una categoria nazionale,ma per arrivare
a collaborare si devono scoprire i conti,le spese,i rimborsi,condividere gli introiti,insomma giocare a
carte scoperte.
Finche' si collabora nel giovanile,magari in una o due categorie,si
parla di quote o spazi palestra,di un rimborso ad un allenatore da
gestire,e tutto si risolve senza alzare il coperchio della pentola,
ma se si parla di cose in grande chi fa' girare la giostra e raspa
nella cassa,chiude la cantera e spenge le luci.
						
		
collaborazioni
scritto da Dirigente  il 19-08-2009
Cari signori il problema delle collaborazioni non e' la presenza di una societa' partecipante a
campionati nazionali bensi' la VOLONTA'.E' questa la cosa che manca e che fara' restare Lucca
per sempre nel limbo dell'anonimato Scusatemi se ho provato a rilanciare,prometto che non lo faro'
piu' tanto parlare a dei sordi servwe a poco.Riconfermo pero' quello che ho gia' detto identificando
nella Nottolini l'unica societa' capace ora come ora di fare da capocordata,sperando che i suoi
dirigenti non sianobevuti il cervello.Grazie per lo spazio concessomi un imbocca al lupo a tutta la
pallavolo.
						
		
per abbaccatoio
scritto da VELENO il 19-08-2009
Criticare gli altri e' piu' facile che, fare mente locale e riflettere sul fatto che,magari tu abbia provato
piu' volte in silenzio,sotto sotto a fare il genitore arrivista..... 
						
		
persona credibile
scritto da benny18 il 20-08-2009
Dirigente, piu' che una societa', non ci vorrebbe una persona, a capo di questa collaborazione,
nuova?

						
		
Per Benny18
scritto da Duretto il 20-08-2009
Ti puoi spiegare meglio non ho capito quello che volevi dire!
						
		
...
scritto da benny18 il 20-08-2009
L'idea di una collaborazione puo' essere buona se a capo di questa c'e' una persona nuova e che il
progetto sia condiviso dalle parti.
						
		
Collaborazioni
scritto da Dirigente  il 20-08-2009
Sono costretto a intervenire per quello che ho letto.Cosa significa una persona nuova,se non e' del
movimento come puo' guidare una fase e una operazione che richiede una conoscienza
specifica?Io credo che questo sia un ulteriore alibi per non fare,avendo paura di dare troppo potere
a chi  fosse messo a capo di tale operazione,provenendo magari da una societa' delle
collaboranti.Ribadisco che con la volonta' e un bel tavolo programmatico dei vari presidenti tutto si
potrebbe risolvere,avviando la fase piu' difficile dell'organizzazione,reperimento fondi,allenatori e
quantaltro.



						
		
Organizzazione
scritto da Pallavolista il 21-08-2009
Come organizzazone sicuramente la Nottolini di quá dal monte non e' seconda a nessuno ma il
problema potrebbe essere che non ha praticamente buoni rapporti con nessuno perció la vedo
difficile che ci siano Societá disposte a collaborare con loro ma non impossibile.
Secondo me la nostra pallavolo giovanile di quá dal monte resterá nella mediocritá ancora per
molto tempo mentre per quanto riguarda le prime squadre il Lucca V sembra avere ottime
potenzialitá economiche e fare sul serio quindi penso che abbia ottime prospettive di riportare una
categoria Nazionale a Lucca nell'immediato
						
		
Serie C
scritto da Saturno il 21-08-2009
Il Lucca Volley,se non vince quest'anno si suicida,visto che ha investito moltissimo sulla prima
squadra e solo su quella a scapito del giovanile.La Nottolini come capofila della collaborazione ci
potrebbe stare anche perche' e' l'unica societa' con struttura e tecnici di un certo livello.I dirigenti
sono persone valide e il direttore sportivo ha le idee chiare quindi i rapporti con le altre si possono
facilmente ricreare.
						
		
Non vi illudete
scritto da Anticacciatore di scoup il 21-08-2009
Il Lucca Volley non potra' mai riportare la pallavolo lucchese a livelli nazionali perche' al momento
anche se ha i soldi non ha i tecnici. La riprova l'abbiamo avuta lo scorso anno dove abbiamo
assistito ad un graduale decadimento della squadra nonostante fosse formata da atlete esperte e di
valore. Stesso discorso vale per la Nottolini che nel corso degli anni, quando si e' cimentata in
campionati nazionali, ha collezionato solo retrocessioni. Obbiettivamente penso che a Lucca l'unica
che potrebbe avere possibilita' nel tempo e' il System Volley (se resta Caramelli)mentre in Versilia
la Jenco, se riesce a trovare uno sponsor adeguato, potrebbe imporsi in quanto ha sempre
dimostrato di poter conquistare e mantenere titoli nazionali con facilita' e competenza.
						
		
Inesatto
scritto da pallavolista il 21-08-2009
Non e' assolutamente vero che la Nottolini nei vari campionati Nazionali ha collezionato solo
retrocessioni, chi lo scrive e' di memoria corta, i primi anni ci sono stati i play-off e si e' classificata
una volta seconda nel campionato sfiorando la promozione.
Il Lucca V ha investito parecchio e delle giocatrici che ha preso mi risulta che una sia anche un
preparatore atletico quindi dará una mano agli allenatori da questo punto di vista.
Tutto vero quello scritto sulla Nottolini e la sua organizzazione ma il problema credo sia proprio il
Ds, chiedere in Versilia per la conferma
						
		
a saturno
scritto da ghigo il 21-08-2009
intanto  serve  un  po  di  catrame  per  pareggiare  buchi  nella
struttura.che  ha  i  tecnici  validi  e'  una  tua  idea.sai  chi
sono  quelli  del  lucca v prima  di  dare  giudizzi....
						
		
Verita'
scritto da Volleyman il 22-08-2009
In una discussione,bisogna sempre cercare di essere obbiettivi.La Nottolini,gli anni dei campionati
Nazionali ha anche piu' volte sfiorato la promozione in B1,ricordarsi delle finali play off in cui
all'ultima e decisiva partita Tognarelli si fratturo' un dito e solo per sfortuna non avvenne la
promozione.Play off pure l'anno dopo,poi l'errore della B1 retrocessione per differenza vittorie in un



girone di ferro con molti problemi societari.Vendita di tutte le atlete e ripartenza dalla D.Poi una B2
fatta con giocatrici da serie D e quindi inevitabile debacle.Con la struttura di oggi questi errori non
sarebbero stati fatti e quindi grande merito ad una societa' che ha saputo capitalizzare i propri errori
e ripartire con grande volonta'.Per vincere ci volgliono gicatrici esperte e non sempre una societa'
puo' permettersele, quindi ci sono momenti in cui il vivaio deve (come oggi)rappresentare la risorsa
primaria e questa cosa alla Nottolini e' possibile mentre in molte altre realta' no.Per favore
obbiettivita' evitando sproloqui che non hanno senso,tanto le bugie hanno le gambe corte e la
memoria storica non si cancella.Evitate quindi da subito di dare contro ora al Pardini come state
facendo,poi al Becheroni,poi ancora a Baroni cosa questa ormai di routine e pensate giudicando in
maniera serena e obbiettiva.
						
		
Chiariamo
scritto da Storico il 22-08-2009
Nei quattro anni di B2 della Nottolini per tre e' arrivata ai playoff ed il quarto non ha disputato il
playoff perche' pur avendo gli stessi punti dello Scandicci aveva una vittotia in meno. L'ultimo anno,
allenatore Becheroni, con una squadra rattoppata e' arrrivata seconda ed ha perso la finale play off
con lo Scandicci! L'anno della B1 e' si retrocessa ma per sapere come sarebbe bene che qualcuno
si documentasse prima di parlare. Cose che capitano nello sport! 
						
		
Vorrei capire!
scritto da Time-lost il 22-08-2009
Seguo con interesse i vari argomenti riportati in questi spazi. Piu' volte, dalla societa' Nottolini, viene
fatto presente che gli errori del passato non verranno ripetuti, le cose sono cambiate, ecc, ecc..
A fronte di tanta buona volonta', che non metto in dubbio, rimangono alcune ombre, chi prendeva le
decisioni nel passato?
Non vedo grosse differenze nei quadri, stesso presidente, idem per allenatore, l'unica differenza sta'
nel DS, per il resto la parte esecutiva e' immutata.
Chiaramente, negli anni, maturiamo, gli errori fatti ci servono per accrescere le nostre conoscenze e
no ripeterli, questo nella logica delle cose.
Non sempre la ragione prevale, l'istinto prevalica la logica ed e' qui che viene fuori il detto, " Il lupo
perde il pelo, ma il vizio no!"
						
		
Per Time-lost
scritto da Nottoliniano il 22-08-2009
Per fare certe affermazioni bisognerebbe conoscere le motivazioni che in passato hanno portato a
fare certe scelte. 
						
		
ricordi
scritto da nostalgigo il 22-08-2009
tutto  bene  tutto  bello ...ma  io  rimango  del  mio  parere
vi  manca  ROSSO  MALPELO...
						
		
Rosso malpelo
scritto da Antinostalgico il 22-08-2009
Rosso malpelo ci manca e' vero ma per pulire la palestra.
						
		
Per time lost
scritto da Presente il 22-08-2009
Penso che tu abbia il dente avvelenato con Baroni e Becheroni e per questo mi sembri molto
fazioso al punto che non riesci a riconoscere quello di buono che queste due persone hanno fatto e
stanno facendo per la Nottolini.Non credo che a loro interessi molto il tuo giudizio visto che hanno
altro a cui pensare e il tuo giudizio non credo che interessi nemmeno a Pardini che con loro



collabora.Quindi serba il tuo astio per altre cose e evita di giudicare tanto per sparare sentenze.
						
		
Per il presente ed anche gli assenti!
scritto da Time-lost il 22-08-2009
Con Baroni ho scambiato qualche parola, con Becheroni non ho avuto nessun contanto, come non
ci sono mai stati rapporti con la societa'.
Non vedo da cosa dovrebbe derivare l'astio che leggi nel mio scritto.
Ho riconosciuto l'impegno dei dirigenti Nottoliniani, come fra l'altro
lo riconosco a tutti i quadri delle societa', magari non condividendone l'operato, spero mi sia
concesso.
Riprendendo diverse dichiarazioni societarie, ho reso pubblico un mio pensiero:" C'e veramente
questa svolta?"
Essendo uno spazio pubblico non vedo perche' non possa esporre la mia domanda, che interessi o
no, questa e' un'altra cosa.
In quanto ad Alessandro, credo che non si offenda se lo chiamo per nome, sa chi sono, sa come la
penso, lui svolge il suo ruolo da DS, io quello di genitore molto coinvolto ed interessato agli eventi. 

E dai "Presente", non vorrai che faccia come "Cacciatore di scoop":

"Quanto e' brutto il Baroni-
Ancor di piu' il Becheroni-

Col Pardini, lor compare
fan paura al sol guardare" 
						
		
Perche'?
scritto da Lapsus il 23-08-2009
Ma proprio perche' nessuno ti ha mai cercato! Il tuo e' un lapsus freudiano!
						
		
Obbedisco!
scritto da Time-lost il 23-08-2009
L'intervento che mi precede, sembra pervenire dall'alto.
Non posso che recepire il messaggio e "levammi da' c......i".

Ora non vi affannate con degli: "Era ora, chi t'ha cercato, ecc..ecc..", sarebbe deprimente e poco
qualificante.
						
		
per timelost
scritto da MARONNA CHE CALURA il 24-08-2009
Non ti preoccupare, non ci affanniamo
						
		
Per Time-lost
scritto da Rete il 24-08-2009
Ciao,penso anch'io che tu abbia il dente un po' avvelenato,ma visto che Pardini sa chi sei,perche'
non lo dici anche a noi cosi' capiamo maggiormente le tue ragioni.Sei un genitore molto impegnato
in quale societa'?:certamente in una che non sbaglia mai o quasi perche' altrimenti avresti da dare
una mano senza mettere in dubbio il lavoro di altri.Ti auguro di essere giudicato nella stessa
maniera con cui giudichi gli altri.Senza ne' rancore ne' pregiudizio un saluto a Time Lost. 
						
		
Prestigio o non prestigio
scritto da Luccavolley il 24-08-2009
Come sempre e' facile scrivere (anche offendendo) denigrando il lavoro di questo o di quello senza



avere il rispetto dell'impegno di ogni singolo. Con questo non voglio dire che le opinioni di ognuno
non valgano, ma spesso sono solo valutazioni senza tenere in considerazione le motivazioni, i valori
e le cause di certe scelte societarie o tecniche che siano. A volte sembra che il disprezzo che si
adopera nel giudizio sulle persone o societa' che, a volte, neanche si conoscono, fanno pensare ad
un esercito di imbecilli (non si offenda chi non si sente tale) che hanno trovato un sistema attraverso
il quale possono sparare giudizi arroganti e offensivi. Sicuramente, no farebbero altrettanto,  a tu
per tu con le persone interessate. Elementi che inveiscono, in modo anche pesante, obbligando, chi
come me e, sicuramente molti, a assumere un atteggiamento repulsivo verso uno strumento come
quello del "FORUM" che dovrebbe essere un centro di condivisione invece che di divisione. Eviterei,
infine, di disquisire sull'operato di ogni singola Societa' valutandone il prestigio per i prodigi del
passato. Credo che per ogni singola societa' valga la propria programmazione nell'intento di
rilanciare la pallavolo Lucchese a livelli piu' elevati di quella attuale. Quindi e' cio' che si riuscira' a
fare nel futuro attraverso le persone che in ogni e qualsiasi societa' stanno lavorando con sacrificio
e buona volonta', con l'auspicio che per ognuno di loro si possa cogliere il risultato migliore. Chi, tra
tutti, e' il piu' bravo non lo so, quello che e' certo e' che ognuno di noi puo' migliorare molto e, se
quelli che si sentono bravi, sono gia' arrivati, beh meglio avere ancora molta strada da fare.
						
		
Nessuna offesa, non l'ho mai fatto!
scritto da Time-lost il 24-08-2009
Mi sono posto a viso aparto, alla stessa mnaniera vorrei che mi fosse risposto.
Usando degli spazi concessi  ho espresso un 
mio, e voglio sottolineare mio, dubbio.
Non ho offeso ne denigrato nessuno, se qualcuno si riferisce ai versetti, sono uno scherzosa
maniera di pormi, l'ho fatto tante volte, non escludendo quasi nessuno.
Se qualcuno dei dirigenti, ritiene che il mio intervento sia offensivo, lo faccia presente, in maiera
riconoscibile, dando motivazioni adeguate.
Se cio' avverra' , porro' le mie scuse, fino all'ora, rimane un corretto , "porre in dubbio", a cui si puo'
dar peso o no, ma per favore non dite che offendo.
La strada e sempre lunga da percorrere, per tutti!
						
		
??????
scritto da Chi la visto? il 24-08-2009
Non abbiamo piu' notizie di "cacciatore di scoup", che fine ha fatto.
L'avranno fatto sparite i cattivi Baroni, Becheroni, Del Vecchio, Gradi, Masini, Fabbri.............ecc.
						
		
Mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 25-08-2009
Purtroppo ho avuto un po' da fare e le notizie scarseggiano. Del Gratta sta' lavorando al passaggio
di Da Valle e Vujko al CNL e sembra che la cosa possa andare in porto,dando cosi' a Chierroni una
buona squadra.Val di Serchio sembra si stia perfezionando l'acquisto di una ala proveniente da
Pistoia e si stia anche cercando una palleggiatrice.Lucca Volley,indiscussa regina del
mercato,vorrebbe ancora migliorare la rosa,ma onestamente meglio di cosi' e' difficile.Nottolini ha
iniziato a lavorare con la sua Baby Gang e credo non avra' piu' sussulti sul mercato.Sistem e'
apposto o forse(come dice Barbone)se si presenta l'occasione di un colpaccio si potra'
fare.Baroni,Becheroni,Del Vecchio,Gradi,Pardini e Fabbri sono cattivi,vogliono far giocare le loro
squadre con il burka e trasferire tutti i Lucchesi a Pisa e i Pisani a Lucca. 
						
		
finalmente sei tornato
scritto da pippo calippo il 25-08-2009
....abbiamo sentito molto la tua mancanza e comunque vedi di essere piu' presente da ora in poi.
Vedi se "Barbone" riesce a darti qualche notizia piu'sicura su questo SISTEM
VALDISERCHIO non ho la piu' pallida idea di che cosa stia facendo,speriamo bene per loro
DISCOBOLO chiuso la rosa con Nieri e Puccinelli
LUCCA VOLLEY chiuso la rosa con Mosconi



NOTTOLINI chiuso la rosa con Pagni
JENCO chiusa la rosa con Montemagni e Petteni
CNL(o come si chiama ora) non ci sono definizioni ufficiali
VERSILIA chiusa la rosa con Bernardini -Robur Massa -

Vediamo un po' ora se in queste ultime ore qualcun'altro
mettera' a segno qualche colpaccio...

						
		
COLPO GROSSO
scritto da inil-otton il 26-08-2009
Il colpo piu' grosso lo ha fatto il LUCCA V. facendo ritornare da Pisa la giovane GNESI MARTA.
Con questo recupero la squadra perlomeno per nove dodicesimi mi pare molto competitiva. Bella
campagna acquisti e gestita molto bene, complimenti ai dirigenti della Societa'.
						
		
.........
scritto da pippo calippo il 26-08-2009
Nulla puo' andare male se viene insieme ai soldi.....
 
William Shakespeare 

						
		
problemi?
scritto da Curioso il 26-08-2009
E quali sarebbero i punti deboli di questa squadra a parte il secondo palleggiatore? Io sinceramente
non ne vedo e addirittura ho quasi l'impressione che comincino ad avere problemi di abbondanza
con Mosconi, Volpini, Pellegrini, Gnesi e la ragazza che proviene dalle Marche, problemi che
qualsiasi allenatore vorrebbe avere. Mi unisco ai complimenti alla Societa' per la squadra allestita e
in bocca al lupo per il campionato.
						
		
per pippo e william shakespeare
scritto da frankie il 27-08-2009
sara' anche vera la frase di Shakespeare ma forse ce ne sono alcune di altri personaggi illustri che
riguardano altre societa'..
Le esperienze fallimentari passate non rendono piu' saggi e accorti ma soltanto piu' rintronati.
(Edward A. Murphy Jr.)

						
		
problemi
scritto da storico il 27-08-2009
il problema  piu grande  per  vincere serve  allenatore con  le  palle
al  lucca  volley  non  si  sa  nemmeno  chi  sia .....figura lapicella ma  dice  decide  cecchi.....
						
		
Chi cerca trova.....
scritto da Dante il 27-08-2009
Caro frankie non mi sembrava cosi' offensiva la frase:
"Nulla puo' andare male se viene insieme ai soldi.....", infatti una buona gestione accompagnata
anche dalla disponibilita' economica e' un bel vantaggio.
Ma vista la tua acida risposta ed il messaggio seguente ci sta' bene anche l'altrettanto famosa frase:
Chi cerca trova ecc. ecc....mi dispiace ma non ne conosco la fonte.



						
		
risposta a "frankie goes to hollywood"
scritto da pippo calippo il 27-08-2009
assolutissimamente non volevo ne offendere ne prendere in giro nessuno,DANTE mi ha
perfettamente capito...
a raga....ma avete la "coda di paglia" di certo...
						
		
per storico
scritto da inilotton il 27-08-2009
Quindi a quali dei due hai misurato le palle???
						
		
acida???
scritto da frankie il 27-08-2009
Non mi sembrava una risposta acida ne' da coda di paglia riportare una frase di Murphy.
Probabilmente chi non fa parte del clan viene male interpretato. Volevo solo fare una battuta
scherzosa come tante altre che leggo. Tanto per rimanere in tema lo stesso Murphy ha anche detto:
La storia insegna che la storia non insegna niente.   Sorridete per favore, giuro che non volevo
offendere nessuno. 
Ciao.
						
		
Mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 28-08-2009
Accipicchia,questo non e' piu' un sito di pallavolo ma di filosofi,le citazioni si sprecano e le
controcitazioni pure.Il Lucca Volley e' la squadra Regina,destinata ad ammazzare il
campionato,come il Montelupo lo scorso anno.Con una rosa cosi' potrebbe vincere anche Rosso
Malpelo senza bisogno di particolari alchimie,perche' queste giocatrici hanno molta qualita' e
esperienza.Del Gratta sembra vicinissimo a concludere per Da Valle e Vujko e questa insieme alla
notizia della Agnesi al lucca Volley e' l'unica notizia disponibile.Baroni,Becheroni,Del
Vecchio,Pardini,Gradi,Fabbri sono un po' meno cattivi,hanno restituito allo sceriffo di sherwood i
soldi rubati da Robin Hood e i picconi ai sette nani che,senza questi, erano stati licenziati dalla
miniera in cui lavoravano.
						
		
Pillole di saggezza
scritto da Cacciatore di scoup il 28-08-2009
"Non credete a niente,non importa dove lo leggete o chi lo ha detto,neanche se l'ho detto io,a meno
che non sia in accordo con la vostra ragione ed il vostro buonsenso"  BUDDHA
						
		
CORREZIONE
scritto da pippo calippo il 28-08-2009
Per "Cacciatore di scoup": la giocatrice del Casciavola si chiama Gnesi,non come la pasta
A proposito,potrebbe esserci davvero un colpo grosso da parte di qualcuno,queste sono le "vocine"
						
		
Sei un mito
scritto da Volleyman il 28-08-2009
Cacciatore di scoup,sei un mito,dovrebbero aprirti un sito solo per te.Pensi di scrivere anche su altri
siti o la Nottolini ha l'esclusiva? 
						
		
vedo prevedo e stravedo
scritto da very.versilia il 28-08-2009
Caro cacciatore di scoppole ma il palleggiatore zona Carrara e la Banda zona jenco che ti ostinavi a



dare  al Versilia , al di la' delle smentite ufficiose e del buon senso , che fine hanno fatto? 
Mania di protagonismo la tua, eh?

						
		
Se non vedo non credo....................
scritto da SAN. TOMMASO il 28-08-2009
Di questi tempi si fanno i pronostici sul nome delle ragazze che fanno parte della rosa ma poi sara' il
campo a dirci chi ha lavorato meglio e piu' in prospettiva futura. Calma e gesso nel dire quella tal
squadra ammazzera' il campionato! 
						
		
pare si sia svegliato anche il CNL
scritto da Diabolik il 29-08-2009
Peccato caro del gratta , dal tuo sito leggo che non potrai essere eletto ds della stagione visto che
hai preso solo la da valle in compenso ho visto dei nomi che non conosco.
						
		
curioso
scritto da nonpernulla il 29-08-2009
caro Diabolik, i nomi non contano, aspetta le prime partite e vedrai; alcuni nomi per chi viaggia da
qualke anno tra le palestre, sono conosciuti e direi anke apprezzati. Ai posteri l'ardua sentenza,
senza polemika ok!
						
		
AZZOLINA
scritto da pippo calippo il 31-08-2009
Cho colpetto ha fatto DelGratta,ho rivisto il nome Barsocchini (mi sembra classe 1982),qualche
anno fa'(non molti) riusciva a dare un'ottimo
contributo in B2,ora non so' in che stato di forma si trovi,ma
sicuramente sara' un "valore aggiunto".Complimenti
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Serie C: siamo nel girone A
30-07-2009 - Serie C
		
Questo pomeriggio, nella Riunione Programmatica di inzio stagione, svoltasi a Firenze, sono stati
composti i due gironi del Campionato di Serie C 2009/2010 e la nostra compagine e' stata inserita
nel girone A con:
Gardenia Grosseto - VBC Grosseto - Libertas Rosignano - Labronica Livorno - Riotorto - System
Volley - Versilia - Lucca Volley - Carrarese - Fotoamatore S.Miniato - VBC Pontedera - S. Giuliano -
Carmignano.
Ad una prima analisi rilieviamo che le formazioni lucchesi sono tutte insieme, quindi anche
quest'anno non mancheranno i derby e che e' presente un'unica compagine fiorentina, il
Carmignano.
Il girone si presenta sicuramente interessante, con varie formazioni di cui e' difficile avere notizie
certe, ed in cui, a mio avviso, la nostra compagine potra' sicuramente lottare per ben figurare e
conquistare quella salvezza che sara' il nostro vero obiettivo stagionale.  
 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

impressioni
scritto da ??????????? il 30-07-2009
Fare dei gironi equalmente spartiti dal punto di vista tecnico e' praticamente impossibile sia con il
sorteggio che per criterio di vicinanza come e' altrettanto impossibile fare delle valutazioni sulle
squadre in questo periodo. Da una impressione molto generale sembra che nel girone A ci siano 2-
3 squadre molto forti che lotteranno per la vittoria del campionato mentre come livello medio lo vedo
inferiore al girone B. Questo dovrebbe permettere alle 4 squadre che ci rappresentano di fare un
campionato di rilievo centrando tutti gli obbiettivi che si prefiggono, questo e' il mio augurio.
Qualcuno naturalmente obbiettera' e ne ha tutto il diritto perche' poi come sempre e' il campo che
emette i verdetti, la mia valutazione nasce dal fatto che tutte e 7 le squadre che hanno fatto i play-
off lo scorso anno (una e' stata promossa) sono nell'altro girone e se e' vero che le squadre
possono cambiare, rinforzarsi o indebolirsi, un qualcosa questo vuol dire.
						
		
concordo
scritto da pit49 il 01-08-2009
il girone A girone piu' facile del B  sulla carta ma in campo sara'diverso se non vado errato in questo
girone ci sono due retrocesse dalla B.e un LUCCA VOLLEY STELLARE..........  
						
		
siete proprio masochisti!
scritto da deluso il 03-08-2009
anche questo anno squadra incompleta, bastava un opposto forte e eravate competitivi e non
parlatemi delle solite scuse che voi lo fate per le giovani,a certe giovani ci vorrebbe un po di panca
e far vedere con che rabbia si deve entrare in campo.non ho detto questo per polemica ma il
comportamento di una persona o due non puo far svilire il grande lavoro di altri fallendo
continuamente obbiettivi un po piu ambiziosi,e non raccontatemi favole voi non siete buon
samaritani.a presto!!!
						
		
Per deluso!
scritto da Nottoliniano il 03-08-2009
Concordo pianamente con te! ci sono giovani che per serieta', voglia di fare e di crescere ci mettono
il massimo impegno e quindi meritano il massimo rispetto altre invece che si nascondono ormai da
anni dietro a veri o presunti, ma ritengo piu' presunti, acciacchi e quindi regolarmente disattendono
le aspettative e la fiducia che la societa' e gli allenatori ripongono in loro. Se anche quest'anno
fosse cosi' un bel calcio nel sedere ed un bel pianto sopra per il tempo perso! Opinione prettamente
personale ma molto realistica.
						
		
Ovvio!
scritto da genitore nottolini il 05-08-2009
Se non ho capito male il nuovo allenatore (mi sembra Landi Sandro) fa Under16 e 1divisione,
Becheroni, insieme alla Elena e Eleonora, fa Under14, Under13 e Under12. E' un po' quello che
abbiamo sentito dire a giugno scorso quando alcuni dirigenti ci haqnno detto che sempre di piu'
Becheroni si occupera' delle giovani e giovanissime. Scusate ma mi sembra che non faccia una
piega visto anche che le nostre figliole sono innamorate del Becheroni.
						
		
qual'e' la meglio delle tre
scritto da piopopolo il 05-08-2009
Mi piacerebbe vedere qualche commento sulla composizione delle nuove squadre lucchesi di C.
Devo decidere quale merita di andare a vedere quest'anno.
						
		



Squadre lucchesi
scritto da Volley love il 06-08-2009
Sulla carta Lucca V e Sistem sono piu' forti,bisognera' vedere pero' quanto crescera' la
Nottolini.Credo che valga la pena di vederle tutte e tre per apprezzare quanto si evolveranno
durante la stagione.
						
		
e il Versilia?
scritto da topogrigio il 06-08-2009
e i Versiliesi,neanche degni di nota?
						
		
Mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 07-08-2009
Siamo nuovamente a sudare e a aggiornarvi sulle ultime novita':Lucca Volley ha finito la squadra
sestetto:Mosconi,Volpini,Tognarelli,Malventi,Cosci,opposto venuto dal mare.Niente male.Sistem
Volley tutto fatto,hanno aggiunto una buona ala e qualche piccolo ritocco,squadra molto
affidabile,direi forte.Nottolini,le cose sono le stesse molte giovani e Frangioni come seconda
palleggiatrice,buon gruppo,molto nuovo che dovra' lavorare molto per crescere.Versilia,una nuova
ala in un sestetto molto collaudato,forse anche novita' al palleggio,buon gruppo.Le altre
Lucchesi:Discobolo dovrebbe aver ingaggiato alcune giocatrici della Nottolini e aver fatto un buon
gruppo,Cnl dopo l'accordo con il pantera e le giocatrici che aveva potra' puntare decisamente alla
promozione,Valdiserchio tutto da scoprire senza lilleri non si lallera.Sul mercato allenatori ottima
mossa della Nottolini che ingaggia Landi.Baroni,Becheroni,Del Vecchio,Gradi,Pardini,Fabbri sono
molto cattivi hanno rubato tutte le registrazioni di Villa Certosa e il costume alla Canalis (hanno fatto
bene perche' e' un bel vedere) Cluney pero' non e' stato contento
						
		
bentornato
scritto da Pallavolista il 08-08-2009
Bentornato a cacciatore di scoop, ci mancava molto. Nel sestetto del Lucca V io metterei piu' la
Frangioni al posto della Cosci, comunque la squadra e' molto forte e puntera' sicuramente alla
promozione. Ha delle ottime alternative in panchina unico neo la mancanza di un secondo
palleggiatore.
Interessante l'accordo Cnl-Pantera che ha dato vita alla nascita dell'Unione Pallavolo Lucca, questo
accordo sara' interessante soprattutto a livello giovanile visto che per la prima squadra la Pantera
non e' che possa offrire molto. Le altre Societa' dovranno cominciare ad attrezzarsi per contrapporsi
a questa imponente realta' che ben presto fara' parlare di se. La Nottolini se non sbaglio lo sta
facendo,ha gia' fatto accordi con il Discobolo e non e' escluso che ne arrivino altri.Il Lucca V
vedremo se continuera' la collaborazione con il Versilia, le altre o si accontentano o dovranno
trovare delle alternative. A questo punto non si sa che fine fara' il Chierroni visto che che la serie D
verra' affidata al piu' esperto Nelli, cosi si dice nei palazzi del volley, magari tornera' a Calci dove il
suo operato e' stato molto apprezzato.
						
		
Ma non siamo delle foglie al vento!
scritto da Toto' il 08-08-2009
Il Chierroni rimane al suo posto non siamo mica delle foglie al vento!
						
		
E IL VERSILIA ?
scritto da via col vento il 09-08-2009
Versilia.. novita' al palleggio????....AH AH AH AH AH AH.....!!!!!!!
						
		
Non me ne intendo molto
scritto da ciabattino il 10-08-2009
A conti fatti il Lucca V. sara' la squadra da battere e, per tutte le altre squadre Lucchesi la vedo un



po' piu' dura. Ma ho come la sensazione che il Nottolini sia la vera e propria sorpresa del
campionato. l'allenatore e' un vecchio marpione e sicuramente ha messo nel gruppo tutti gli
elementi che effettivamente gli servivano senza strafare. Il system era una squadra gia'
discretamente impostata lo scorso anno e non subira' il contraccolpo del salto di categoria, ma
potrebbe fare anche qualcosina in piu'. La squadra del Versilia e' lo specchio della societa', sobria e
precisa e quindi si puo' salvare senza problemi.
						
		
Mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 10-08-2009
Sara' il caldo o chissa'ma di mosse sul mercato non ce ne sono,resta aperta la pista per la nuova
palleggiatrice del Versilia e qualche ritocco alla Nottolini ma niente di preciso.Valdiserchio ormai
brancola nel buio,si dice interessata a almeno due giocatrici della Nottolini e a una del Pantera ma
se per pagare si usano i soldi del monopoli di affari non se ne fanno.Alla nuova fusione Lucchese
tra CNL e Pantera acque agitate per il posto di allenatore in D,Chierroni si sente sicuro,ma il Nelli
sta' gia' scavando la fossa e quindi la lotta e' aperta.Baroni,Becheroni,Del
Vecchio,Pardini,Gradi,Fabbri sono cattivi hanno cambiato i cartelli dei sensi unici a Lucca e rubato a
tutte le signore le creme solari protettive .
						
		
CNL/PANTERA
scritto da TIPOSO CNL il 10-08-2009
 Ciao a tutti sono un tifoso del CNL ( o come si chiama adesso) volevo chiedere a cacciatore di
questa novita' e da quale fonte l'ha avuta, sull allenatore della serie D in quanto mi risultava che
CHIERRONI fosse stato rivoluto a tutti i costi dalla dirigenza e che per tornare a lasciato CALCI
dove so che il suo lavoro era stato molto apprezzato non solo li ma anche nel volley pisano. Quindi
sinceramente che possa rischiare il posto alla guida della serie D mi sembra un po strano.
						
		
very.versilia
scritto da palleggatore versilia il 10-08-2009
Smentisco il "cacciatore". Il Versilia ha confermato da tempo i due palleggiatori che da tre anni
giocano per la compagine  di Querceta. Come si  legge nel comunicato ufficiale diramato dalla
Societa' e pubblicato sul loro sito.
Lo scuop , invece, e' nel giovanile..........ma oltre non dico.

						
		
Per tifoso CNL
scritto da Pallavolista bis il 10-08-2009
Ciao Tifoso CNL quello che ha detto Cacciatore di scoup si vocifera veramente e poi conoscendo il
Nelli.....La prossima volta stai un po' attento all'italiano che e' meglio.
						
		
Non solo .....
scritto da Toto' il 10-08-2009
Non solo il Nelli sta scavando la fossa........... come dice chi mi ha preceduto ma anche ...... qualche
dirigente sponda S.Marco.
						
		
palleggiatore versilia
scritto da Via col vento il 10-08-2009
Uno gioca da tre anni....(gioca e' una parola grossa)l'altro da trenta...o quasi.
						
		
Chi non ha soldi non abbi voglie
scritto da Uno qualunque il 10-08-2009
Avelli i soldi del monopoli mi sa che al giorno d'oggi non si trovan nemmen quelli almen da queste



parti. Farem con quel che abbiamo e ci divertirem forse piu' di qualcun'altro. A proposito stiamo
allestendo l'angolo gufi in palestra il dubbio e' se bastera' una panca o ne serviranno un paio visto il
grosso afflusso che ci sara' di questa tipologia di spettatori quest'anno
						
		
a  tifoso
scritto da tesserato il 10-08-2009
o tifoso  cnl  ma  lo  sai  che  quando  venne  CECCANTI
al  CHIERONI gli  fu  data  la  1  div.  perche  la  tua
societa  disse  che  non  era  in  grado  di  stare  piu
in  alto  e  lui  disse  che  accetto  solo  per  soldi.
						
		
Come volevasi dimostrare!
scritto da Toto' il 11-08-2009
E' iniziata l'opera di delegittimazione del Chieroni?
						
		
Mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 11-08-2009
Oggi le novita' sono sul fronte allenatori,al CNl la posizione Chierroni prende forza e sembra che
Nelli e dirigenti annessi di sponda Pantera abbiano ben poche possibilita' di colonizzare la squadra
di Lapucci.Del Gratta dopo l'addio di Cini e' sul mercato per un libero e qualcosaltro.Versilia
nonostante le smentite si insegue una palleggiatrice di carrara,Nottolini tutto tace,Sistem tutto
tace,Lucca volley tutto tace.Baroni,Becheroni,Del Vecchio,Gradi,Pardini,Fabbri sono cattivi hanno
oscurato il cielo per impedire la vista delle stelle cadenti e rubato la motocicletta a Cluney,che non
puo' piu' portare a giro la Canalis.
						
		
Allora......
scritto da Toto' il 11-08-2009
Allora potrebbero venir buone certe giocatrici della Nottolini sia per il libero che per altre! Stiamo a
vedere e te "cacciatore" stai con le orecchie ritte ma penso che fino alla prossima settimana niente
si muova!
						
		
voci
scritto da Interessato il 11-08-2009
Il CNL sembra sia sulle tracce di Marina Nieri e di Jessica Da Valle la trattativa dovrebbe
concludersi nel giro di pochi giorni.Discobolo rilancia per Vujko che dovrebbe accasarsi a
Viareggio.Lorenzetti verso una squadra del pisano.
						
		
versilia palleggiatore nuovo '
scritto da pit49 il 11-08-2009
il versilia prende un nuovo palleggiatore  si sa da dove viene e della nostra provincia o di altre........
io credo sia massese .....
						
		
Rettifica!
scritto da Per caso il 12-08-2009
Non e' che la Nieri e' al Discobolo e la Vuiko invece al CNL?
						
		
Mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 12-08-2009
La bufala della Bertini alla Nottolini e' inverosimile altrimenti l'avrei certamente saputo.Per la
Nottolini si apre invece la pista fiorentina per il terzo centrale che sembra arrivare dalle Signe.Del



Gratta scatenato sembra vicino a chiudere con la Nottolini per Da Valle e Vujko(2 mosse molto
azzeccate)per consegnare a Chierroni una squadra da primato.Chierroni per il momento
saldamente in sella alla squadra dopo aver respinto,almeno per ora,l'offensiva del Nelli e di alcuni
dirigenti sponda S.Marco.Nieri ormai accasata al Discobolo.Lucca Volley tutto tace,Sistem tutto
tace,Versilia aspetta solo la palleggiatrice,Valdiserchio Allestisce la zona gufi ma di giocatrici non si
parla.Baroni,Becheroni,Del Vecchio,Gradi,Pardini,Fabbri sono cattivi:hanno intasato la rotatoria di
Mestre e impedito a Schumacher di correre con la Ferrari.
						
		
Mitico
scritto da SKV il 12-08-2009
I finali di messaggio di cacciatore sono mitici, sto gia' facendo collezione per una raccolta futura,
grande, continua cosi' che sei unico!!!!!!!
						
		
viaggio premio
scritto da pippo calippo il 12-08-2009
..io proporrei una colletta per un "viaggio premio" a CACCIATORE DI SCOUP prima dell'inizio dei
campionati....magari verso Cuba,a saggiare il terreno per giocatrici che vogliono espatriare dalle
nostre parti (dovrebbero costare anche poco), visto che qua ce ne sono sempre meno (sia di atlete
che di coloro che chiedono $$$).
"Cacciatore" sei davvero forte!!! 
Lo sapevi che Baroni,Becheoni,Del Vecchio,Gradi e Pardini ancora 
molto cattivi??:: hanno fatto sparire la torta di compleanno di 
Marina Berlusconi a Villa Certosa ed il premier incazzatissimo ha
scritto alla FIPAV di Roma chiedendo di far partecipare la Nottolini
alla 3° divisione di Pisa
						
		
3° centrale?
scritto da benny18 il 12-08-2009
ma i centrali della rosa non erano  gia' 3: Lucchesi, De Cicco e Pagni?
						
		
Centrali
scritto da Informato il 12-08-2009
Veramente i centrali in rosa mi sembrava fossero solo 2 Lucchesi e Di Cicco quindi il terzo centrale
serve proprio.
						
		
Mercato
scritto da Lucca volleyman il 12-08-2009
Se Del Gratta riuscira' a consegnare a Chierroni Vujko e Da Valle formera' un gruppo da primato e
dovra' essere eletto Ds della stagione.L'operazione pero' non e' delle piu' facili vedremo se ne sara'
capace.
						
		
x cacciatore
scritto da machicicapisceniente il 12-08-2009
che vuol dire la bufala della bertini?? non era gia' nel gruppo?
						
		
Pagni
scritto da Max il 13-08-2009
La Pagni si e' sposata a fine giugno! Sara' per questo che non figurava in nella rosa?
						
		
Centrali Nottolini



scritto da Informato il 13-08-2009
Fonti molto vicine a Pardini danno Angela Tralli come terzo centrale per il prossimo anno.Questo
gradito ritorno dovrebbe essere ufficializzato al massimo Sabato.La giovane centrale Materana
formerebbe il trio con Lucchesie Di Cicco.
						
		
Tralli
scritto da Lucchese super informato il 13-08-2009
Posso confermare che anch'io ho sentito del ritorno di Tralli che vorrebbe stare vicino al fidanzato di
Capannori.La giocatrice e' molto valida e questo anno trascorso in B1 dovrebbe averla molto
maturata.Ottima mossa.
						
		
Conoscenze!
scritto da Punto a capo! il 13-08-2009
gli anni che la Nottolini ha disputato campionati nazionali ha fatto si' che siano state acquisite
conoscenze che vanno oltre alla sola provincia di Lucca e limitrofe. Questo e' un ulteriore elemento
positivo che va a vantaggio della Nottolini.  
						
		
xxx
scritto da nostalgigo il 13-08-2009
io  tifo  per  rosso  malpelo
						
		
Non e' proprio cosi
scritto da Mediavalle il 14-08-2009
Simpatico Cacciatore stavolta hai toppato, sulla Mediavalle non sei troppo informato.
Qualche giocatore e' arrivato, pur se son nomi che non lascian senza fiato.
Non saranno grandi attrici ma brave ragazze e buone giocatrici.
L'organico non e' ancora completato ma abbiam tutti fiducia nella dirigenza e nel suo operato.
						
		
mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 14-08-2009
Forse sulla Mediavalle non sono informatissimo ma e' anche difficile avere informazioni su giocatrici
non proprio di primo piano,sono contento per il buon Beppe che cosi'potra' lavorare al meglio.Del
Gratta e' vicino al colpaccio,nessuna notizia sulla nuova palleggiatrice del Versilia ne' sulla centrale
della Nottolini(anche se l'ipotesi Tralli sembra veritiera).Baroni,Becheroni,Del Vecchio,Gradi,Pardini
e Fabbri sono cattivi,hanno reso noto il numero di conto svizzero della famiglia Agnelli e hanno tinto
di azzurro (pdl) le vele della barca di Dalema.
						
		
tanto per dirne qualcuna
scritto da uno dei tanti il 14-08-2009
L'ultimo che ha fatto giocare un'altra palleggiatrice al Versilia oggi allena in un'altra Societa'.
La Tralli ci garantirebbe la salvezza sicura ma penso che la difficolta' sia trovare l'accordo per
l'ingaggio come quando se ne e' andata.
Per la Da Valle credo che il Del Gratta debba competere con l'Olimpic dove quest'anno allena un
suo ex allenatore e la Vujko per il momento e' al mare poi si vedra' ma secondo me fara' la Prima
divisione alla Nottolini visto che a quanto pare nessuno vuol tirare fuori i soldi richiesti e come ha
scritto il Ds, chi vuole le giocatrici della Nottolini deve pagare il giusto compenso.
Fra 10 giorni molte squadre torneranno in palestra e allora si sapra' qualcosa di piu'.
						
		
delusione
scritto da Mediavalle il 15-08-2009
Onestamente simpatico cacciatore inizi un po' a deludermi definendo di secondo piano delle



giocatrici che seppur nell'ombra fanno la serie d da qualche anno senza demeritare. Mi sembra un
po' illogico che una persona che ho definita competente come te dagli inteventi precedenti consideri
giocatrici di primo piano gente che ha appena toccato la D e altre di pari livello o quasi di secondo.
Penso di poter dire,giudicando gli interventi precedenti,che la parola secondo piano sia intesa
diversamente da quella che ho capito io altrimenti vorrebbe dire che vai po' troppo dietro ai nomi
anziche' i fatti
						
		
Mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 16-08-2009
Ciao Mediavalle,nessuno vuole denigrare nessuna giocatrice ne' sminuirne i meriti,dico soltanto che
mi aspettavo qualcosa di piu' dal Valdiserchio che ,nomi apparte,non mi sembra si sia organizzato
come avrei sperato.Comunque vi auguro una stagione da protagonisti con tante vittorie da
commentare,siete comunque ancora in tempo a migliorare visto che Vujko non si e' ancora
accasata.Nottolini ottima scelta di confermare Pagni,ragazza affidabile e ben inserita nell'ambiente
capannorese.CNL non riesce a concludere con la Nottolini per Da Valle e Vujko e potrebbe restare
a bocca asciutta.Discobolo e' certo l'ingaggio di Nieri che potra' essere di grande aiuto alla
causa.Niente di nuovo sul fronte giocatrici nelle altre squadre.Baroni,Becheroni,Del
Vecchio,Gradi,Pardini,Fabbri sono cattivi hanno innalzato la temperatura della terra e rubato gli
occhiali a Ciro Ferrara che ora scamdia Del Piero con Balotelli.
						
		
x uno dei tanti
scritto da ringhio 55 il 16-08-2009
E chi e' l'allenatore che per non aver fatto giocare la Lazzerini per quel motivo allena in altra societa'
? Tutti gli allenatori che se ne sono andati o sono stati esonerati - non ricordo se ne esistono di
questi - avevano ben altri motivi. 
						
		
Ovviamente!
scritto da Dito nella piaga il 17-08-2009
Ovviamente chi ha la coda di paglia si sente chiamata/o in causa!
						
		
anti falsita'
scritto da ringhio 55 il 17-08-2009
ma figurati per me l'importante e' il versilia in c poi ... sono sempre intervenuta quando sono sicura
che cio' che leggo sono emerite c...... o scusate sono una signora FALSITA'. Rileggi i miei interventi
precedenti cosi' ti chiarisci le idee se intervengo solo quando ho la coda di paglia. Quando dai della
bugiarda a qualcuno o le dici che ha la coda di paglia mettici la faccia, senno accetta le spiegazioni
che vengono da fonte sicura.
						
		
Ma allora e' vero che c'hai la coda di paglia.....
scritto da Alessandro Pardini il 17-08-2009
Da come ti sei inalberata devo dedurre che allora e' vero che c'hai la coda di paglia.....ha! ha! ha!
Oh, io la faccia ce l'ho messa e'!!!
Ciao ringhio, non t'arrabbiare su'!
						
		
si fa quel che si puo'
scritto da Mediavalle il 17-08-2009
Come dice il titolo si fa quel che si puo'. Purtroppo non abbiamo ne soldi ne credibilita'ma in
compenso abbiamo chi cerca in tutti i modi di metterci il bastone tra le ruote. In queste condizioni
cercheremo di fare del nostro meglio e di mettere a disposizione del nostro allenatore la miglior
squadra che possiamo.
						
		



si fa quel che si puo´
scritto da obiettivita' il 17-08-2009
caro mediavalle invece di fare del mero vittimismo,se incominciaste a comportarvi piu'
correttamente,sia voi che il vostro allenatore,forse acquistereste piu' credibilita',bel mi te. 
						
		
?
scritto da Politi Giuseppe il 18-08-2009
Per dare dello scorretto a qualcuno sarebbe opportuno citarne anche i fatti fare del qualunquismo
mi sembra fin troppo semplice.
						
		
.
scritto da ringhio 55 il 18-08-2009
si chiede motivazioni o fatti che danno origine a frasi spesso inesatte e si e' accusati di avere la
coda di paglia. Ogni tanto qualcuno getta frasi cosi' ... vedi intervento e risposta riguardanti
Beppe....perche' non si espongono circostanze precise senza spettegolare a vanvera. 
						
		
Lo sa!
scritto da Dito nella piaga il 18-08-2009
Beppe lo sa, fa lo "gnorri" ma lo sa!
						
		
? 
scritto da Politi B il 18-08-2009
Sono di memoria corta se me la rinfreschi te ne sono grato. Sicuramente ho fatto diverse cose
quest'anno ma non saprei quali sono state scorrette
						
		
x chi attendeva in ansia 
scritto da ringhio55 il 19-08-2009
ieri sera in sede di riunione il direttore sportivo della Pallavolo Versilia ci ha confermato l'assenso
della societa' Pietrasanta per la riconferma del prestito della palleggiatrice Debora Forli pertanto
vengono riconfermate con soddisfazione e con gioia le due palleggiatrici Forli Debora e Simona
Lazzerini.
						
		
X  RINGHIO
scritto da Da chissa chi il 19-08-2009
Ah ah ah ah ah ah.....ha a prova' a fa' diversamente....!!!! E dove la ritrovi una che se ne sta' buona
buona,zitta zitta senza mette i piedi in campo ad annate ??????.....nonostante......!
P.S. A pietrasanta cosa ci torna a fare? la seconda divisione o cosa, L'amatoriale?????
						
		
 x chissachi
scritto da ringhio 55 il 20-08-2009
mandami il curriculum valutero' se sostituire il Berti con te cosi' fai giocare chi ti pare .... che grado
hai? ....non nell'arma dei carabinieri (lo devi essere per forza) ... come allenatore di pallavolo ?
						
		
per chissachi
scritto da ex  palleggiatore il 21-08-2009
.....allora si cambia le parole ma la musica e' sempre quella????
						
		
Per ex palleggiatore
scritto da chissachi il 23-08-2009
Vedi ex palleggiatore, si dice che i lupi perdono il pelo ma non il vizio..... probabilmente se dici cosi'



sai come funziona il giochino la dentro,( fino che non si rompe). 
						
		



sponsor
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1a Divisione e under 16, il nuovo tecnico e'
Sandro Landi.
29-07-2009 - Societa'
		
Un volto nuovo nello staff tecnico della Nottolini, infatti questa sera e' stato raggiunto l'accordo con il
tecnico Sandro Landi che, dalla prossima stagione agonistica, assumera' la responsabilita' della
guida della formazione di 1a Divisione e del gruppo under 16 ed inoltre collaborera' con Sandro
Becheroni anche nella gestione dei corsi.
Landi, affermato tecnico versiliese, che ha maturato negli anni una grande esperienza sia nel lavoro
col settore giovanile che nella guida di gruppi piu' evoluti, ha accettato con grande entusiasmo
questa nuova avventura condividendo in pieno il progetto di sviluppo e crescita della nostra Societa'.
La sua scelta va, sicuramente, a rinforzare uno staff tecnico gia' di notevole spessore in cui la
Societa' ha investito e crede fermamente e di cui continuera' a far parte anche Simona Genovesi
pur se con una presenza molto limitata a causa di nuovi impegni di lavoro.
Concluso il lavoro per la composizione dello staff tecnico a giorni verranno definite ed ufficializzate
anche le rose delle squadre di serie C e di 1a Divisione.  
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Benvenuto!
scritto da Albe16 il 29-07-2009
Conosco il Landi ormai da quando sono nel mondo della pallavolo. Ne ho apprezzato la schiettezza
e la determinazione, cosa che in passato ci ha portato ad avere uno scambio di vedute piuttosto
accese, ma proprio apprezzando le sue doti, l'esperienza maturata in tanti anni di palestra, la sua
voglia di far bene ci ha portato a farlo entrare nella "famiglia" Nottolini. Benvenuto Landi! (cosi' ora
avremo due Sandro). A Simona che sebbene per il poco tempo che avra' a disposizione, a causa
dei nuovi impegni di lavoro che sta assumendo, rimarra' nel nostro staff rivolgo un grande grazie per
quello che ha fatto e per quello che potra' fare per la Nottolini. 
						
		
ottima scelta
scritto da pit 49 il 29-07-2009
o'omplimenti alla nottolini landi ottimo allenatore per il settore giovanile e non solo..........
						
		
allenatore nuovo
scritto da VELENO il 29-07-2009
Siamo sicuri.....che abbiamo fatto una buona scelta....?????? 
						
		
x veleno
scritto da Dante il 30-07-2009
O falla meglio te...citrullo!
						
		
Complimenti!!!!!!!!!!!!!!!!
scritto da Da osservatore il 30-07-2009
Mi sembra che alla Nottolini la politica di tecnici validi in palestra venga ormai perseguita
sistematicamente. Ma diciamo anche che non potrebbe essere altriemnti visti i gruppi di giovani e
giovanissime che hanno (seconde in Under 14, seconde in Under13 ed addirittura prime e terze in
Under12). A mio giudizio questa politica alla lunga paghera' ma andra' a vantaggio anche di altre
societa' lucchesi che si troveranno sulla piazza  giocatrici piu' o meno valide per i campionati che
andranno a fare sia a livello provinciale che regionale. 
						
		
domanda
scritto da lupogrigio il 30-07-2009
se il Landi va' al Nottolini,chi allenera' il Discobolo in D?
						
		
Chi allenera' il Discobolo?
scritto da Anticacciatore di scoup il 30-07-2009
Mah, questa e' una bella domanda. Ma tanto Mordacci non si e' mai preoccupato degli allenatori,
l'importante e' raccattare giocatrici e piu' stagionate sono meglio e', il resto non conta.
Probabilmente come tecnico si affidera' alla "giovane promessa" Masoni.
						
		
mah. . .
scritto da lungomare... il 30-07-2009
ok, preso l allenatore!..peccato che bisognera' rifare tutta la squadra di prima divisione,dato che non
e' rimasto piu nessuno o quello che e' rimasto stava in panchina...mah...( quante vocine girano sulla
piazza..)..
						
		



a lungomare
scritto da Yelvoraz il 30-07-2009
Hai scritto una bella serie di cazzate, complimenti! Hai mica studiato in darsena?
						
		
:D
scritto da lungomare il 30-07-2009
ho studiato insieme a te!!!!!...e comunque vedremo ad agosto chi e' rimasto e chi e' andato...:D
						
		
scelte
scritto da Pallavolista il 31-07-2009
Credo che la Nottolini abbia fatto un ottima scelta ora vediamo se lo lasciano lavorare e gli danno
tempo e fiducia perche' a parole e' facile con i fatti un po' meno.
Sugli allenatori validi degli ultimi anni escluso il Becheroni e la Genovesi che ha fatto molto bene
avrei delle perplessita' vista le retrocessione di una D che non era sicuramente da quella posizione
in classifica.
Su come verra' fatta la prima divisione non si sa sicuramente qualcuno restera', credo la Vujko se il
Mordacci non si decide a chiudere la trattativa, e la Guidi mentre si dice che qualcuno seguira' il
vecchio allenatore allo Sporting (Olimpic) se i dirigenti troveranno l'accordo naturalmente, poi penso
che arrivera' qualche giovane e verra' promossa qualche bimba under 16 sicuramente.
Per il Discobolo si dice che allenera' il Mordacci sotto osservazione del Masoni che mettera' il
cartellino per le gare, cosi Max si cimentera' per la prima volta in un campionato regionale in bocca
al lupo
						
		
Poca lucidita' caro lungomare
scritto da Alessandro Pardini il 31-07-2009
Prima di tutto spero che aver studiato in darsena non sia un difetto cosi' grande visto che che anche
io ho fatto questa esperienza, ma a parte le battute devo dire che trovo l'intervento di lungomare
fuori luogo e fuori tema per vari motivi.
Piu' volte ho chiarito che l'obiettivo della nostra 1a Divisione non e' quello del risultato fine a se
stesso ma quello di far crescere e maturare le giovani che abbiamo a disposizione.
Alla fine del campionato di quest'anno, a conferma di quanto asserito durante tutta la stagione, due
giovani del gruppo di 1a divisione, e parlo di Pollacchi e De Cicco, sono state meritatamente inserite
nella rosa della compagine di serie C.
L'ingaggio di Sandro Landi, per la gestione dei gruppi under 16 e di 1a divisione, non e' altro che
una scelta di continuita' e la conferma della volonta' di proseguire in questo progetto che vedra',
anche per la prossima stagione, la Societa' ed i tecnici impegnati nel far migliorare ed evolversi,
tecnicamente e tatticamente, le giovani e prepararle al possibile salto di categoria.
Per quanto concerne le ragazze che lo scorso anno facevano parte della formazione di 1a divisione,
ad ognuna e' stata data la possibilita' di valutare eventuali diverse destinazioni dettate da vari fattori,
personali e non, ed alla fine tireremo le somme, in quanto, l'obiettivo principale della Societa' rimane
quello di ringiovanire il gruppo.
E' altresi' vero, e questo ci tengo a chiarirlo, che pur nella volonta' di garantire a tutte la possibilita'
di giocare, valuteremo caso per caso le eventuali richieste di trasferimento.
Chiudo dicendo che delle piccole beghe cosi' ben rappresentate dall'intervento, indubbiamente
poco lucido e lungimirante, di lungomare (mi auguro che non sia un dirigente di Societa') poco ci
importa.
						
		
Scusate se mi permetto!
scritto da Mario son  sodo! il 31-07-2009
Il Landi, che andra' ad allenare l'Under16 e la 1^ Divisione della Nottolini, dovra' avere un gruppo di
ragazze che abbiano voglia di lavorare in palestra e conoscendolo ritengo che non si fara'
condizionare da nessuno. Peraltro reputo gli attuali dirigenti Nottolini persone molto equilibrate che
sanno dove puo' arrivare il ruolo del dirigente e da dove inizia invece quello dell'allenatore.
Quindi se ci sara' qualche defezione tra le ragazze del gruppo di 1^ Divisione ben venga perche'



vuol dire che vanno alla ricerca dell'allenatore amico e non di un tecnico che le faccia sgobbare per
farle migliorare tecnicamente. Penso che se proprio vogliamo trovare delle deficenze possiamo
asserire che alla Nottolini in questi ultimi anni sono transitati troppi allenatori amici delle ragazze!
Penso che non andranno a cercare giocatrici "esperte" ma faranno il possibile a che una
Ragghianti, una Gradi e qualche ragazza dell'Under 16 abbiano la possibilita' di giocare sia nei
campionati giovanili di riferimento che in quello di 1^ Divisione. Comunque un grosso "in bocca al
lupo" al Landi! 
						
		
Mamma mia siamo rovinati!!!
scritto da Anticacciatore di scoup il 31-07-2009
Se davvero il Mordacci allenera' la squadra di serie D allora "siamo veramente rovinati" 
						
		
e poi dite a me...
scritto da gb11 il 31-07-2009
Le critiche preventive e a prescindere non le capisco.
Prima squadra in C, mix di esperte e giovani, obiettivo salvezza. Poi I div. utilizzata come trampolino
di lancio per la prima squadra e, di conseguenza, affidata allo stesso allenatore che segue U16.
Mi pare cio' che, altrove, tutti auspicano e lo trovo molto logico. 
Poi, se non verranno raggiunti gli obiettivi, se gli allenatori non produrranno cio' che e' stato
prefissato, allora E SOLO ALLORA, ci sara' da criticare.
						
		
obbiettivi !
scritto da Del Vecchio il 31-07-2009
Critiche sempre critiche sul n/s operato.
Ma non saremo liberi di fare le n/s scelte senza che veniamo presi di mira da cicchessia e criticati
senza  logica, le n/s scelte le ponderiamo tutti assieme dai dirigenti agli allenatori con la
consapevolezza di cercare di fare bene, non sempre ci riusciamo a livello dei risultati,ma perlomeno
cerchiamo di far crescere le bimbe e di dare loro la possibilita' di migliorare tecnicamente. Questi
sono i n/s obbiettivi principali su cui crediamo e da buoni sportivi e conoscitori reali dei propri mezzi,
ma anche, che nello sport oltre che vincere ci sono anche altri obbiettivi.
						
		
In teoria e' cosi'!!
scritto da Anticacciatore di scoup il 31-07-2009
Quello che dice Del Vecchio non fa una piega e sono perfettamente daccordo con lui, ma in realta'
se si lavora, lavora, lavora......e poi non si vince qualcosa, allora i buoni propositi deacadono ed
inevitabilmente si creano situazioni di delusione che alla lunga pesano.
						
		
per anticacciatore
scritto da Del Vecchio il 31-07-2009
Sai benissimo che a vincere e' soltanto una e c'e' chi arriva secondo, comunque per me e' sempre
un buon risultato e vista la prima critica fra parentisi, ti ricordo che la Nottolini e' arrivata seconda in
1° DIV.in U.14, U13, PRIMA e TERZA in U.12 .E'ovvio che mi riferisco a questi risultati e lavora
lavora vinceremo,anche, ma gia' arrivare qui quante societa lo possano sventolare'. 
						
		
non solo critiche
scritto da gattogrigio il 01-08-2009
appartengo ad un' altra parrocchia,ma devo riconoscere che vi state
muovendo bene e che investire nel giovanile,con buoni allenatori,vi
portera' grandi vantaggi nel prossimo futuro.
						
		
Condivido!



scritto da watson il 01-08-2009
condivido, anche se a volte sono un po' critico con la Nottolini, quanto affermato di chi mi ha
preceduto. Alla Nottolini e' ormai da qualche anno che stanno cercando di costruire uno staff
tecnico di rilievo e che gravita intorno  alle indiscusse doti di allenatore di Becheroni. Questo non
puo' che portare dei benefici nella crescita delle giovani che avete in palestra. Semmai mi sorge il
dubbio se le scelte fatte in questi ultimi anni su certi nomi che hanno bazzicato le vostre palestre
non li conoscovate oppure vi siete accontentati come fanno la stragrande maggioranza delle
societa' lucchesi che giocano alla meno? Dispiace per una Genovesi che suo malgrado (mi sembra
di capite per motivi di lavoro) potra' collaborare solo in misura marginale mentre aveva gia'
dimostrato di saperci fare ma nello stesso tempo l'essere andati a cercare il Landi, che mi immagino
animato da tanto entusiasmo, che rientrera' nel mondo della pallavolo dalla porta principale. 
						
		
ricordi
scritto da rocco il 01-08-2009
volevo  chiedere  al  sig Pardini  visto  che  avete  sempre
sottolineato  che  alla  nottolini  tutti  i
programmi  tecnici  sono  fatti  e  seguiti  da  SANDRO  BECHERONIse  anche  LANDI  e'  uno 
squattero  di  becheroni
IN  BOCCA  AL  LUPO...
						
		
Rispondo io!
scritto da Albe16 il 02-08-2009
Caro Rocco per prima cosa penso che tu volessi dire "sguattero" e non "squattero" visto che tale
parola non esiste nella lingua italiana a meno che non sia una espressione dialettale.
Quello che cerchiamo di fare alla Nottolini e' molto semplice! Nessuno e' sguattero di qualcun'altro!
Si parte dal compito del D.S. (figura che troviamo in organigramma solo dallo scorso anno) che tra
le altre cose deve raccordare anche il lavoro dei vari allenatori a cui sono affidati i gruppi di ragazze.
Incontri periodici, magari davanti ad una pizza, per discutere tutti insieme dei vari problemi che
possano sorgere nella gestione dei gruppi o di alcune ragazze per cercare le soluzioni migliori per
risolverli con scelte condivise mai imposte. Purtroppo non tutti gli allenatori che sono passati alla
Nottolini in questi ultimi anni sono riusciti a fare staff ma purtroppo alcuni hanno cercato di isolarsi
gestendo il gruppo affidatoli come se fosse proprio e non composto da ragazze tesserate Nottolini.
Ti faccio l'esempio! Se tutti insieme decidiamo che la tal ragazza per le proprie caratteristiche deve
essere impostata come libero e quindi si inizia a lavorarci in tal senso non la puoi una volta
utilizzare come libero e le volte successive come banda. Puo' capitare una volta se per qualche
motivo sei in emergenza non che l'eccezione diventi una regola. Quindi quello che ti volevo dire
nessun sguattero ma lavoro di gruppo per gestire al meglio il materiale umano che abbiamo in
palestra ricercando di far venire fuori da ogni ragazza il meglio di se. Ovviamente per far cio'
cerchiamo di sfruttare l'esperienza di un Sandro, sarebbe da sciocchi non utilizzarla. Pardini, se
vuoi ampliare il mio intervento, continua te se lo vuoi!       
						
		
Basta cosi'
scritto da Alessandro Pardini il 02-08-2009
Caro Alberto, direi che quello che hai scritto e' sufficiente, vorrei solo aggiungere che l´ignoranza,
anche letterale, e la perfidia non hanno confini. 
						
		
Ti ho bruciato sul tempo!
scritto da Albe16 il 02-08-2009
Pardini ti ho bruciato sul tempo nel dare la risposta a Rocco. Ma quando ho letto l'intervento di
Rocco mi sono un po' alterato visto che mai e poi mai alla Nottolini trattiamo chi collabora, sia esso
un  allenatore o il custode della palestra, come sguattero. La rpima regola che usiamo e' il rispetto
delle persone e delle singole professionalita'. nche chi apre, chiude  e pulisce la palestra a suo
modo ci mette professionalita' ed impegno e quindi come tale va rispettato ed ascoltato. Quando lo
hai letto cancella pure questo messaggio.



						
		
non e' proprio cosi
scritto da !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! il 02-08-2009
Avendo in passato fatto parte di questa Societa' mi sento di affermare con certezza che quanto
affermato dal Presidente non corrisponde proprio al vero nella sua interezza. Sicuramente c'e' il
rispetto delle persone, in gran parte almento anche se non sempre, ma tutte le decisioni vengono
prese da un unica persona e succede che si cambi modo di vedere le cose da un anno all'altro a
seconda della propria convenienza. Se volete posso fare degli esempi e documentarli.

						
		
Mi piacerebbe!
scritto da Albe16  il 02-08-2009
Reputo che una delle doti  che servono maggiormente nella vita e' l'umilta' e che c'e' sempre da
imparare sarei proprio curioso se tu mi facessi qualche caso! Comunque ti esprimi come se il
bicchiere fosse mezzo vuoto e non mezzo pieno. Esempio dici riferendoti a me che non dico la
verita' nella sua interezza. Sai cosa passa a chi legge? Che non dico la verita' anche se poi di
riprendi dicendo "nella sua interezza" 
						
		
Senza titolo
scritto da !!!!!!!!!!!!!!!!!!!! il 02-08-2009
I siti Societari servono soprattutto a fare propaganda alla propria Societa' e a far passare tutto
quello che va bene al proprio interno tralasciando volutamente il resto, e questo e' legittimo. Quello
che trovo un po' meno legittimo e' parlare di persone che sono state allontanate dalla Societa'
citando dei fatti che facilmente possono ricondurre ad individuarle quando a queste persone gli
andrebbe prima ricosciuto quello che gli spetta visto lo stanno aspettando da oltre un anno.
 
						
		
ricordi
scritto da rocco il 02-08-2009
rispetto........si  riparte  dagli incontri  di  pugilato
in palestra  se  magari  pardini  non  sa  e'  un  novello
o  si  chiude  il  discorso.....

						
		
Rispondo subito!
scritto da Albe16 il 02-08-2009
Io ci metto la faccia firmandomi gli altri si nascondono dietro ad un nick anonimo. Se vogliamo
parlare e commentare alla pari metteteci anche voi la faccia. Grazie!
Poi se da un esempio che ho fatto, peraltro senza far nomi, si pensa che sia riconducibile ad un
nome e cognome allora qualcuno ha la coda di paglia! 
						
		
Per Rocco
scritto da Affari miei il 02-08-2009
O Rocco !Dicci chi sei almeno possiamo insegnarti un po' di educazione e di italiano.Se gia' ad
agosto hai voglia di sparare cazzate mi immagino che cosa succedera' a settembre.Ti propongo un
gemellaggio con l'altro rintronato che ha scritto un paio di interventi alquanto deliranti,forse insieme
potreste formare una coppiettina vincente.
						
		
per affari  miei
scritto da da rocco il 02-08-2009
intanto mi dici dove  manco  di  educazione.



e poi visto  che  sparo  cazzate ti  documento una lista
che  non so  se  il  forum  rimane  aperto.
lasciami  perdere,,
						
		
Ora poi....
scritto da Alessandro Pardini il 02-08-2009
rocco non so chi tu sia e sinceramente poco mi importa e quali problemi tu abbia con la Nottolini,
ma l'affermazione che tu possa far chiudere il forum mi sembra abbastanza forte....
Questa volta l'hai sparata piu' grossa delle precedenti e comunque quando dai della sguattero e
non squattero ad una persona sei assolutamente offensivo.
Conclusione, puoi scrivere quanto vuoi come tutti gli altri ma datti una regolata.
						
		
Ora basta
scritto da Segreteria il 02-08-2009
Non permettiamo a nessuno ma sopratutto ad anonimi di calunniare la nostra Societa' e quindi
tuteleremo la nostra dignita' e la correttezza degli interventi. 
Chi deve capire, capisca.
						
		
riflessioni su rocco
scritto da un appassionato il 02-08-2009
Certo che ,se il 2 di agosto uno non ha meglio da fare che scrivere sul sito della Nottolini ed
infamare senza conoscere neanche l'italiano e' meglio cominciare ad essere un po' psicologi
lasciando sfogare certi personaggi che con la pallavolo non hanno niente a che fare e penso che chi
legga capisca di che personaggi e' circondata questa disciplina sportiva,che essendo anche al
femminile dove ci sono delle bimbe di 10/12 anni che seguono questo sport.
Mi chiedo come si puo ovviare a tali persone che probabilmente sono infiltrati o vivono ai margini
delle societa' discreditando tutto quello che lo sport cerca di costruire.
						
		
Chiarimento
scritto da Segreteria il 03-08-2009
L'intervento societario precedente non era rivolto solo a rocco ma sopratutto ad altro personaggio
anonimo che si definisce "!!!!!!!!!!!!!!" che e' stato censurato, come ulteriore commento fuoriluogo e
provocatorio di stefano.

						
		
Immaginavo
scritto da !!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! il 03-08-2009
Potete cancellare quello che volete ma non servira' a nascondere la verita', le voci corrono e se
sicuramente saranno un po' manomesse o alterate c'e' un proverbio che dice: non si muove foglia
senza vento. O controllate il forum giorno e notte o presto se ne leggeranno delle belle e non certo
scritte da me.
Per quanto riguarda l'italiano non sono certo in grado di dare lezioni a nessuno ma forse dovrebbe
essere il vs Presidente per primo a fare qualche errore grammaticale di meno.
						
		
Ottima scelta
scritto da Vedochiaro il 03-08-2009
La scelta di Landi per il giovanile e' una buona soluzione,Landi che conosco da anni ha sempre
lavorato con serieta' e professionalita'riuscendo sempre a forgiare ottime giocatrici,quindi penso
proprio che non tradira' le attese.Volevo anche dire una parola su chi nascosto dal nick cerca di
denigrare ma poi ho pensato che non ne vale la pena visto che si qualificano da soli
						
		



Ulteriore precisazione
scritto da Segretria il 03-08-2009
Se gli interventi sono corretti e giustificati, anche se critici, nessuno verra' cenurato e la
dimostrazione e' che tutti hanno potuto esprimere la loro opinione sui vari argomenti.
Ripetiamo, pero', che non possiamo permettere ad anonimi di calunniare gratuitamente chicchessia.
Ricordo, a questo proposito, che sono stati cancellati interventi calunniatori anche nei confronti di
persone estranee alla Nottolini o di altre Societa'.
Per quanto concerne il controllo sul Sito, per chi desidera saperlo, informo che viene fatto
costantemente.
						
		
nottoliniano
scritto da gigi di nicchio il 03-08-2009
vorrei  sapere...ma  qual SANDRO  CONTA  DI  PIU
E quando  dite  programmi  sui  giovanili  di  sandro
chi  sandro..............
						
		
Se vuoi puoi
scritto da Hacker il 03-08-2009
Sul web niente e' anonimo fino infondo e chi sa cercare alla fine qualcosa trova.La mia grande
esperienza mi ha ulteriormente dimostrato che niente e' impossibile e dal momento che mi sono
messo sulle tracce di Rocco,qualcosa e' gia' saltato fuori.Spero quindi presto,molto presto di poter
diffondere alcune notizie e proporvele sotto forma di caccia al tesoro.Ad esempio potremo tutti
scrivere migliaia di messaggi al nostro amico Rocco per farci dire che tempo fa da lui o che cosa ha
mangiato a cena,sarebbe molto simpatico,forse un po' meno per lui.A presto
						
		
per hacher
scritto da sicuro  conoscente  rocco il 03-08-2009
lascia  stare  cane  che  dorme......
						
		
Per Rocco
scritto da Hacker il 03-08-2009
Perche' non scrivi piu'?
						
		
rammarico 
scritto da Marco Polo il 03-08-2009
Devo ammettere, con rammarico, escludendo le simpatie per una o per  l'altra Societa', che su
questo sito scrivono alcuni deficienti professionisti....il male e' che sono sicuramente addetti ai lavori
del volley.
						
		
Attenzione!
scritto da Time-lost il 03-08-2009
"Risalire all'ip e' assolutamente possibile ,sia esso dinamico che statico(tanto+facile,tipo se hai un
router!)e da questo al computer che era conneso, con kellip,  non certo alla persona. 
Tuttavia quest'operazione e' possibile solo alla polizia postale, oppure all'ISP, naturalmente
autorizzato dalla suddetta autorita' di pubblica sicurezza. 
Pertanto e' un'operazione da evitare(anche solo il tentativo),poiche' anche programmi semplici
come neotrace o visualroute se usati per scopi di puro "divertimento" posson essere oggetto di
denuncia e di eventuale indagine. 
Consiglio di non provare! 
Ciao." 

Quanto sopra riportato, credo sia abbastanza chiaro, non l'ho scritto io, sicuramente qualcuno piu'



informato.

Questo per "Haker", o chiunque altro,  si faccia venire strane idee.

Se l'insulto, il dileggio e la calunnia, sono reati, come tali devono essere puniti dalle autorita'
competenti.
Il fai da te, e' un reato, come lo sono le minacce del signor "Haker". 

						
		
a time
scritto da dirigente il 03-08-2009
concordo  perfettamente  con  la  tua  versione.
ma  questo  haker  di  pallavolo  non  sa  niente.
visto  che  pensa  solo  a  rocco.
come  mai  rocco  lo agita...
						
		
parliamo di volley
scritto da nottambulo il 03-08-2009
Vorrei poter parlare di pallavolo senza insulti o minacce,quindi per favore parliamo di volley e niente
altro
						
		
Under14
scritto da Genitore Nottolini il 04-08-2009
Scusate ero in ferie ho perso dei passaggi: ma se Simona non allena piu' chi la segue l'Under14?
						
		
under 14
scritto da genitore nottolini il 04-08-2009
Credo che l'under 14 lo alleni Becheroni,correggetemi se sbaglio.
						
		
Finalmente
scritto da Anticacciatore di scoup il 06-08-2009
Credo che Landi sia un buon allenatore anche se nella sua carriera non ha vinto molto. In
pratica,...........ma prendetela come battuta,..........e' un po' come Becheroni da quando e' alla
Nottolini.
Buone Vacanze a tutti!!!!!
						
		
Ce ne fossero
scritto da Critico il 06-08-2009
Di Becheroni, per insegnare la pallavolo, ce ne vorrebbero assai di piu', puetroppo si cerca di
vincere subito magari tralasciando di insegnare la tecnica. Pensiero personale da uno che non
capisce niente di pallavolo. Scusate! 
						
		
Becheroni forever
scritto da genitore nottolini il 06-08-2009
Noi ci teniamo stretti il nostro Beche voi fate quello che volete che tanto noi siamo contenti cosi'.
						
		
correzione
scritto da genitore il 06-08-2009
sei  contento  cosi.ma  chi  e'  beche.



vai  a  vedere  i  94  del  casciavola.
cosi  ti  rifai  la  bocca....
						
		
per genitore
scritto da Yelvoraz il 06-08-2009
Ma come si fa ad essere cosi' stupidi?
Hai fatto un corso, prendi le pasticche o sei cosi' dalla nascita?
Ognuno lavora e cerca di migliorare ed ottenere il massimo con il materiale umano che ha a
disposizione.
Non ci scordiamo che il Casciavola ha una buona tradizione nel giovanile ed in questi ultimi due
anni, oltre alla fusione col Volley Pisa ha rastrellato molte atlete da altre Societa'.
						
		
Il piu' grande
scritto da Lucchese documentato il 06-08-2009
Certo che il Casciavola con il potenziale che ha doveva forzatamente prendere il piu' grande tecnico
che c'e' in circolazione cosi' il gruppo non e' piu' solo grande ma grandissimo.Poi ha ragione chi
dice che ogniuno lavora con quello che ha il problema e' di chi si prende poi i meriti non
suoi.Chiedete al Sistem le referenze del piu' grande e ne sentirete delle belle.
						
		
Il piu' grande
scritto da Anticacciatore di scoup il 06-08-2009
Mi piacerebbe che la dirigenza della Nottolini esprimesse un parere sul "piu' grande" dato che e'
una sua creatura e di solito i padri non rinnegano mai i figli.
						
		
yervolaz
scritto da genitore il 06-08-2009
prendiamo  un  caffe  insieme  ti  dico in  un  orecchio
da  quando  prendo  le  pasticche.
						
		
Consentitemi di dubitare!
scritto da Superman il 06-08-2009
Quando un allenatore per trovare da accasarsi deve portare la dote ho i miei dubbi che sia un
grande! Invece di fare sfa i gruppi, pesca il meglio e il resto al macero! Meraviglia semmai il
Casciavola che ne ha detto peste e corna e poi............! Ma sono come il detto dei ladri di Pisa "il
giorno litigano e la notte vanno a r....e insieme".
						
		
Il piu' grande
scritto da Genitore il 06-08-2009
Dopo questa annata posso propio dirlo di grande c'e' poco chiedete a Caramelli......A Casciavola
non volevano piu' sentire nemmeno il nome quindi vuol dire che a Pisa c'e' propio poco se hanno
fatto questa operazione.Mi piacerebbe sapere il parere di Orti e Lavorenti che come allenatori sono
di un livello totalmente diverso.Forse lo usano per fare i palloni.
						
		
X genitore
scritto da Terenzio il 06-08-2009
Se parliamo di Lavorenti, sicuramente allenatore di grandi capacita', il suo curriculum non da adito a
dubbi.
Orti, ma..., sulle sue qualita' superiori, qualche dubbio appare.

						
		



Non solo i palloni.....
scritto da Superman il 06-08-2009
Io aggiungerei anche per avere chi porta in palestra, facendo il tassinaro, due o tre ragazze lucchesi
che magari sono di prospettiva quasi a costo zero quindi si puo' dare un po' di rimborso anche  al
"vetturino". E regolarmente i genitori "lucchesi" ci cascano, qui semmai sta il grande merito del
"nostro uomo". Ma tanto a Lucca c'e' una buona prolificazione di questi personaggi!
						
		
questa  ci  voleva
scritto da tecnico il 06-08-2009
o  terenzio  ma  la  conosci  la  parola  pallavolo....
ORTI e'  una  vita  che  fa  risultati  e  giocatori.
LAVORENTI  chi e'.
						
		
I dubbi restano!
scritto da Terenzio il 07-08-2009
Ma se e' cosi' bravo, perche' non la danno a lui la B?

						
		
Orti
scritto da Pisano doc il 07-08-2009
Orti e' furbo e sa che con la B avrebbe un sacco di problemi,quindi la lascia a Lavorenti.Orti ha
sempre detto peste e corna del Migliore quindi non credo che si sia ricreduto e credo proprio che lo
utilizzi come tassinaro.Sabrina Bertini potrebbe darci un parere sulle qualita' di allenatore del
Migliore visto l'annata che ha passato insieme a lui come giocatrice. 
						
		
gli allenatori alla nottolini
scritto da il tifoso il 07-08-2009

e se la prossima stagione, i sandri fossero tre, che succederebbe al sito!!!!!   lo chiudiamo per troppi
commenti.

Ritengo che ogni allenatore debba fare la propria strada, valutando progetti di tutti ,senza nessuna
preclusione. Il lavoro serio paga sempre , non bisogna far la guerra con nessuno, i nemici di oggi,
domani possono essere i tuoi amici. Questa e' la legge dello sport....
						
		
valutazione allenatori
scritto da ringhio 55 il 07-08-2009
Bianchi, Becheroni,Landi, ecc ecc ora Orti, Lavorenti ...allenatori che secondo i partecipanti a
questo forum non valgono niente. Palati fini anzi finissimi !!! Scusate Velasco a suo tempo arrivava
alla sufficienza? Che disgrazia alla Quasar hanno preso Cantagalli! Poveracci ora lo chiamo gli
chiedo se vuol fare un po' di esperienza col mini del Versilia naturalmente gratis.
						
		
Per Ringhio
scritto da Proff il 07-08-2009
Non ti sbagliare Ringhio Becheroni e Caramelli sono veramente di  pianeta diverso.Tutti gli altri a
mio giudizio devono ancora farsi pur essendo alcuni gia' buoni allenatori vedi
Landi,Fabbri,Piacentini(anche se non ha il cartellino)e forse anche Berti.
						
		
prof .?
scritto da sorpreso il 07-08-2009
C'e' veramente da domandarsi, ma prof. di che ? Scendere dalla luna prego 



						
		
obiettivita
scritto da da  numero  10 il 07-08-2009
per  fare  uno  come  ORTI  bisogna  legare  10  MICCI
della  provincia  di  lucca...
						
		
Domanda
scritto da Lucchese risentito il 08-08-2009
Vi siete chiesti come mai se Orti e' cosi' bravo non e' mai uscito dalla sua zona?Di micci adesso ne
servono 9 perche' uno lo ha preso lui.Poi chiedetevi anche perche' a Casciavola ad allenare c'e' un
livornese e non Orti.Forse un perche' c'e' veramente.
						
		
A tutti quelli che parlano di allenatori
scritto da Anticacciatore di scoup il 08-08-2009
Da che mondo e' mondo il valore degli allenatori dipende sempre dai risultati che ottengono poi si
puo' dire che sono bravi, che riescono a tenete bene il gruppo, ecc. ....chi si accontenta gode:

Come direbbe Mourinho

Becheroni: "tituli" quasi zero
Landi: "tituli" quasi zero
Fabbri: "tituli" zero
Bianchi: "tituli" qualcuno ma in maniera fraudolenta. A buon intenditor poche parole
Berti: e chi lo conosce, a finali importanti non s'e' mai visto
Cantagalli: bravissimo come atleta, ma come allenatore da verificare. Caro Ringhio chissa' se e'
adatto per il minivolley!!

Caramelli e Piacentini: "tituli" molti e importanti. Ai tecnici elencati sopra non bastera' una vita per
mettere insieme quelli vinti da questi due.
						
		
domanda
scritto da Benny18 il 08-08-2009
come mai tecnici che negli ultimi anni hanno tenuto alto il nome della pallavolo lucchese, sono a
Livorno ed ad Aulla? a noi ci sono rimaste le briciole....
						
		
i tecnici bravi per me
scritto da very.versilia il 08-08-2009
Non sono d'accordo sulla graduatoria stilata da anticacciatore di scoup.
Se non ricordo male il Berti (penso che si parli quello del Versilia serie C) ha vinto un regionale u/16
con la Roubur Massa. 
Ma a parte cio', dal  mio modo di "capire" la pallavolo il bravo o grande allenatore non e' quello che
vince "tituli" ma quello che forma giocatori.   
Ci sono allenatori bravissimi ad amalgamare o far giocare la squadra nel suo insieme e vincere cosi'
trofei o campionati giovanili, ma nel contempo inadatti a formare -  in prospettiva -  giocatori per
l'agonistica.
Di contro, ci sono altri tecnici capacissimi nel lavorare sull'individualita' dell'atleta  relegando
(volutamente)  in secondo piano i campionati giovanili.

						
		
sconcertato
scritto da Pallavolista il 08-08-2009
Seguo spesso questo forum perche' e' l'unico che ha qualche notizia ma sono rimasto davvero



sconcertato nel leggere apprezzamenti su allenatori della nostra Provincia e di altre Province che
hanno fatto di questo sport una professione e ai quali io non mi sento nemmeno in grado di essere
paragonato. Giudicare il loro operato scadente significa di conseguenza giudicare incompetenti tutti
quei dirigenti che fino a oggi gli hanno dato lavoro e non ci dimentichiamo che alcuni di loro
allenano da oltre 30 anni.
Sullo stilare le classifiche delle vittorie ognuno le fa come piu' gli conviene ma per chi scrive zero
tituli, prima cosa andrebbe capito cosa intende per tituli, poi lo invito a cercare un po' meglio nella
carriera di alcuni degli allenatori citati e non di ricordarsi solo gli utlimi anni.
Altra considerazione da fare e' l'impostazione del lavoro che un tecnico fa, se e' vero quello che
asserisce Very Versilia e' altrettanto vero che una cosa non esclude l'altra e troppo spesso viene
portata come alibi.
Per rispondere anche a Benny18, chi fa l'allenatore come lavoro e' soggetto a cambiare. Chi allena
a Livorno e' un nostro concittadino che ha fatto molto bene anche da noi sia alla Nottolini che alla
Jenco e chi e' a Aulla se non sbaglio viene da quelle parti, ha avuto un periodo di lavoro alla
Pantera dove ha fatto molto bene che poi si e' concluso, ora lavora altrettanto bene da un'altra
parte, non ci vedo nulla di anormale.
Per quanto riguarda il discusso Silvio Bianchi io penso che ce ne vorrebbero tanti di allenatori che
lavorano durante la Settimana come lui in palestra, e questo sono sicuro che lo pensa anche il
Caramelli, poi va a sciupare molto di tutto questo fuori dalla palestra, ma questa e' un'altra cosa.
						
		
Considerazioni
scritto da Pallavolista bis il 08-08-2009
Qui si sta a parlare di tutti criticando un po' tutti e questo mi sembra assai sbagliato.Il valore di un
tecnico e' anche in relazione a cosa la societa'li mette a disposizione perche' fare le squadre con
giocatori esperti e' una cosa(vedi Livorno) e farle con ragazze che devono crescere come sovente
fanno Caramelli e Becheroni e tutt'altra cosa.Dalle loro mani sono uscite tantissime giocatrici e ad
oggi sono tra i pochi che nelle loro squadre hanno almeno 5 6 giocatrici fatte da loro.Tutti gli altri
sono bravi assemblatori (che non e' poco) ma con i tempi che corrono alle societa' servono tecnici
che creano, piu' che tecnici che gestiscono perche' le societa' devono fare attenzione ai bilanci e
non pensare solo a risultati immediati.Poi quando i tempi saranno piu' grassi allora si potranno
ricomprare tante giocatrici e pensare solo al risultato e a questo punto anche i "gestori" avranno un
mercato maggiore.
						
		
Sono perfettamente daccordo
scritto da Tifoso,Appassionato,competente un po' il 08-08-2009
Pallavolista bis concordo con te non dobbiamo denigrare nessuno tutti i tecnici sono buoni ma
ancvhe tra loro vi sono delle differenze e quelle tra i tecnici che hai citato e gli altri sono
evidenti.Bigicchi e' un buon tecnico e nel tempo si fara',bisogna che impari a avere maggior occhio
per le giovani cosa per lui ancora un po'sconosciuta.Chierroni resta al suo posto sento,ma deve
mettersi le mutande di latta,perche' avere il Nelli nei paraggi non e' molto positivo. 
						
		
commento
scritto da pallavolista86 il 08-08-2009
credo  che  si  parli  troppo  di  tecnici  di  pistoia  di viareggio
e  si  consideri  troppo  poco  quelli  di  lucca.io  ne  ho  avuti  3
in  tre  eta  diverse  lucchesi  e  credo  di  avere  imparato del
buono  da  tutti  visti  i  risultati  ottenuti  e  le  categorie
raggiunte.siate  obbietivi  nei  giudizi  senza  guardare societa
o  simpatie  varie.
						
		
Bravo/a
scritto da Toto' il 09-08-2009
Allora conosci bene il Nelli! Di allenatori con cui divideva esperienze nella stessa societa' ne ha fatti
fuori gia' diversi col suo modo di fare!



						
		
pan per focaccia
scritto da Investigatore il 09-08-2009
In questo senso anche il Chierroni non e' da meno e una delle sue vittime e' stato proprio il Nelli a
Ponte a Moriano ora c'e' da vedere se riuscira' rendere pan per focaccia.
						
		
Bella situazione!
scritto da Oh perbacco! il 09-08-2009
Allora non c'e' che dire e' proprio una bella situazione! Tra dirigenti e pseudo dirigenti ed allenatori
e' una bella giungla!
						
		
Attenzione
scritto da Pallavolista il 09-08-2009
Io penso che i nuovi dirigenti della Pantera e quelli del Cnl stiano andando nella direzione giusta e
se le cose funzioneranno possono fare molto bene nel settore giovanile non solo Provinciale ma
anche piu' in la' con un bacino d'utenza che si ritroveranno veramente ampio. Certo e' che essendo
novelli in questo ambiente si devono guardare molto bene da chi da sempre sta solo cercando di
fare i propri interessi cercando di mettere male gli altri e qualcuno in entrambe le Societa' c'e'.
						
		
import
scritto da rocco il 09-08-2009
gira  e  rigira  chi  l ha  piu  lungo
se  lo tira.....
						
		
come  si  fara...
scritto da gastone il 09-08-2009
il  cnl  come  fara  a  tenere  sulle  spalle  una  pantera....
qualcuno  lo  prende  ner  cu...........
						
		
no!
scritto da Venus il 10-08-2009
No l'importante e' il rapporto paritetico tra le due societa'. Semmai viene da domandarsi chi dovra'
gestire tutto il bacino d'utenza che hanno le due societa'. Mi sembra uno staff tecnico un po'
deficitario!
						
		
gli allenatori
scritto da esperto il 10-08-2009

Ogni allenatore si misura dai risultati, o dagli obbiettivi che la societa' gli richiede. Tutti i nomi citati,
son persone che lavorano ormai da anni nella pallavolo, e se andaste a rivedere i loro percorsi
professionali, ognuno ha lavorato un po' in tutti i settori, sia giovanile che evoluto. Alcuni vedi
Bigicchi, sono piu' impegnati nelle prime squadre, ma non solo con atlete esperte, perche alla jenco,
quando ha preso la serie D,  le varie Sodini, Andrea , checchi, erano atlete ben impostate, ma da far
crescere, non di categoria. Di assoluta importanza poi, e' l'obbiettivo Societario, il quale deve
essere chiaro ,non si puo' pensare di fare risultati solo con giovani del vivaio, o facendo giocare
tutte, il rischio deve essere condiviso, un po' come fanno alla Nottolini.
Ricordate che se oggi una Societa' spende, vuole un ritorno, cerchiamo tutti di tenerci questi tecnici,
che ci aiutano a crescere a 360 gradi, invito anche quelli nuovi a seguirli di piu'.Ultima
considerazione, c'e' chi preferisce lavorare nel giovanile, e chi con le prime squadre,ma entrambi
sono impegnati a far crescere le o gli atleti... 
 



						
		
benvenuto landi
scritto da ?????? il 26-03-2010
Avete fatto bene a scegliere sandro landi perche' e' una persona speciale
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L´importanza di promuovere il movimento
della pallavolo in provincia
23-07-2009 - News Generiche
		
Leggo oggi sul "Tirreno" l´iniziativa presa dalla due societa' lucchesi di basket, una al femminile ed
una la maschile, che si rivolgono alle istituzioni per avere una mano per il settore giovanile. Mi
domando, visto che il movimento della pallavolo giovanile sta in un rapporto di 10 a 1 con quello del
basket, che cosa dobbiamo fare per promuovere agli occhi delle istituzioni il nostro movimento di
base affinche' venga valorizzato nella sua giusta dimensione? Ogni suggerimento e' ben accetto!
Altra domanda da porsi: E´ giusto che siano le singole societa' che si muovono verso le istituzioni in
ordine sparso oppure riteniamo che sia piu' giusto dare mandato al C.P. affinche' faccia valere
l´importanza dei numeri? 
				
		
Fonte: Alberto Baroni
				
		



Commenti

Presidente mi sembra un illuso!
scritto da Condivisione il 23-07-2009
Ma che vogliano andare a proporre alle istituzioni. Presidente ha senza dubbio ragione quando dice
che il movimento della pallavolo giovanile e' di gran lunga piu' importante di quello del basket.
Purtroppo nella pallavolo le societa' sono piccole, mal strutturate ed ognuna tira acqua al proprio
mulino vista la vastita della frammentazione. E poi se guardiamo bene anche le collaborazioni che
nascono e muoiono nel giro di una stagione non dicono niente? Se poi andiamo a ben vedere
anche le direttive che arrivano dalla federazione, dalla nazione a quella provinciale, non sono cosi'
univoche. Esempio lampante la litigata o l'acceso scambio di vedute sul modo di palleggiare
accaduto ieri sera alla cena degli arbitri!
Comunque ben venga che a promuovere il movimento della pallavolo presso le istituzioni sia
demandato al C.P. in modo che ci sia una voce unica.
						
		
Per CODIVISIONE
scritto da Presente il 24-07-2009
Caro/a Condivisione essendo presente alla cena che hai mentovato,non mi sono accorto di
nessuna litigata ne di un'accesa discussione,eppure la tavolata non era poi cosi' molto lunga,in ogni
caso qualora ci fosse stato uno scambio di vedute sul modo di palleggiare,sarebbe sicuramente
utile per migliorare la direzione delle gare.

P.S. Permettimi di cosigliarti di partecipare a questi scambi di vedute piuttosto che criticare dei
colleghi sopra un FORUM SOCIETARIO. Con questo ritengo chiuso l'agomento!!!!!!!!!   
						
		
Per puntualizzare!
scritto da CONDIVISIONE il 25-07-2009
Io non ho criticato nessun collega. Ho solo preso atto di quello che ho sentito! Poi utilizzo il sito
Nottolini perche' e' l'unico che funziona ed e' il piu' seguito tra i siti delle societa' lucchesi.
						
		
per Presente
scritto da CONDIVISIONE il 25-07-2009
Rileggendo quanto da scritto nel tuo intervento mi sembra di capire che lo scambio di vedute c'e'
stato. Allora ho sentito bene!
						
		
era l'ora
scritto da !!!!!!!!!!!!!!! il 26-07-2009
Sarebbe l'ora si cominciasse a discutere di qualcosa anziche' tirare avanti come diceva Orietta
Berti: finche' la barca va lasciala andare
						
		
Sicuro?
scritto da CONDIVISIONE il 27-07-2009
Sicuro che alla stragrande maggioranza delle societa' lucchesi di pallavolo non vada proprio bene
cosi' come dici te "fin che la barca va"?
						
		
??????????????
scritto da Watson! il 28-07-2009
Ma perche' agli arbitri invece di discutere tra loro non vengono fatti corsi di aggiornamento con
lezioni tenute da persone qualificate e magari con il supporto di video? Per gli allenatori e tecnici mi
sembra che i corsi di aggiornamento  siano obbligatori per poter  mantenere la qualifica! 
						



		
ahahahahahahah
scritto da gb11 il 31-07-2009
Viste le continue discussioni in merito, proporrei di abolire il palleggio.........
						
		
mah!
scritto da : - P il 01-08-2009
Grande gb11!!! Sarebbe l'unica soluzione! Anche io ero presente alla cena arbitri ma vi assicuro che
non c'e' stata nessuna discussione relativa al palleggio e a nessun'altro fondamentale...eravamo
tutti intenti a bere, mangiare ma soprattutto (per qualcuno) per ritirare i nostri compensi.....le riunioni
mensili obbligatorie che nel corso dell'anno si fanno dovrebbero servire proprio allo scopo di
unificare il piu' possibile la tecnica arbitrale....se a queste riunioni gli arbitri si presentassero!
L'impressione e' che ci sia una stragrande maggioranza che crede di saperne gia' abbastanza e
bene...niente di piu' sbagliato! Ma vai a farglelo intendere!!!!!!
						
		
Nessuno mi ha risposto!
scritto da Albe16 il 08-08-2009
Alla mia domanda iniziale nessuno mi ha risposto, evidentemente non interessa a nessuno!
						
		



sponsor
		

sice

http://http://www.sicetelecom.it/


Il lavoro prosegue.....
22-07-2009 - Serie C
		
Pur essendo il periodo di stop dell'attivita' agonistica, naturalmente, il lavoro, per impostare la nuova
stagione, prosegue senza interruzioni.
Ma veniamo alle novita' in casa Nottolini:
La Societa' mi ha rinnovato la sua fiducia ed io ho accettato, nell'incarico di Direttore Sportivo che io
definisco sui "generis", in quanto il mio lavoro svaria su piu' fronti e di questo "credito" e "liberta'"
accordatami dalla Dirigenza sono orgoglioso e soddisfatto.
E' stato raggiunto l'accordo con la Societa' Il Discobolo per il trasferimento, in prestito per un anno,
di Marina Nieri, che quindi, se non ci saranno novita' impreviste, il prossimo anno andra' ad
affiancare Elisa Baroni per il rafforzamento della formazione viareggina che partecipera' al
campionato di serie D.
Per quanto concerne la rosa della nostra compagine di 1a Divisione, come gia' detto, a molte
giovani saranno affiancate alcune atlete un pochino piu' esperte il cui nome sara' ufficializzato nelle
prossime settimane.
E' stato, inoltre, concluso ed ufficializzato, sempre con la Societa' Il Discobolo, un'altro accordo per
una partecipazione unificata al campionato under 18 che prevede l'inserimento di alcune nostre
atlete nell'ottimo gruppo della societa' viareggina.
Infine, varie altre trattative sono in corso, per il trasferimento di nostre atlete ad altre Societa' ma
anche in entrata per bilanciare le possibili partenze. 

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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voci
scritto da !!!!!!!!!!!!! il 28-07-2009
Da voci provenienti dall'interno della Societa' sembra che l'accordo under 18 con il Discobolo sia
stato fatto dal Ds ma che non tutti siano d'accordo soprattutto i genitori delle bimbe che dovranno
fare qualche Km. Vedremo gli sviluppi della cosa.
						
		
Mi consenta!
scritto da Albe16 il 29-07-2009
Caro "Punto Esclamativo" consentimi di dirti che quanto da te affermato non corrisponde neppure
per un po' al vero. Se il DS ha fatto l'accordo e' perche' ha avuto il via libera dal C.D. tutto dopo che
lo stesso C.D. ha valutato molto bene tutte le difficolta' che potevano esserci comprese quelle di
viaggio. 
						
		
Conferma
scritto da Alessandro Pardini il 29-07-2009
Sorvolando sul fatto che indiscutibilmente c'e' qualcuno (piu' di uno) che sta cercando di creare ad
arte polemiche dove non ci sono, ma ormai siamo ben temprati a queste "manovre", confermo che
alla Nottolini le decisioni vengono prese collegialmente e quando si definisce un accordo vuol dire
che c'e' la piena volonta' di tutti gli interessati.
Concludo confermando l'accordo con la Societa' Il Discobolo per una partecipazione unitaria al
campionato under 18. 

						
		
Per fortuna le ferie!
scritto da Agostano il 29-07-2009
Sappiamo benissimo Sig. Pardini che nei mesi piu' caldi il lavoro per impostare l'attivita' della
prossima annata agonistica non manca e che quindi sono i dirigenti a dover "sgobbare" in questo
periodo. Mi rendo conto che gli occhi sono puntati sulla Nottolini perche', volenti o nolenti, ha alcune
ragazze che possono far comodo per i campionati regionali ed allora che si aspetta che le altre
societa' non provino ad interferire anche nella vostra organizzazione. La forza della societa' sta
proprio nel saper far quadrato e rintuzzare tutte le azioni di disturbo che possono essere messe in
atto. Mi pare pero' che la Nottolini, con la sua struttura, possa tranquillamente far fronte alle azioni
piu' o meno scorrette che vengono messe in atto. Ora arriva agosto le acque si calmeranno per
almeno tre settimane e poi si riagiteranno perche' il tempo inizia a stringere! Buon lavoro e buon
riposo!  
						
		
boh!
scritto da citrullo il 10-08-2009
o Agostano, un si capisce una mazza di quello che hai scritto!buone ferie anche a te!ne hai
bisogno!!!
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In vacanza con buone sensazioni. 
14-07-2009 - Serie C
		
Giovedi' 09/07 si e' conclusa la fase estiva degli allenamenti con una buona amichevole giocata con
la formazione, neo promossa, del VBC Pontedera.
Prima di parlare della partita pero', voglio comunicare il raggiungimento dell'accordo, per la nuova
stagione agonistica, con la palleggiatrice Ilaria Frangioni, classe '89, che, dopo un anno passato al
Lucca Volley,  affianchera' Sara nel delicato ruolo di regia della nostra compagine.
Ma veniamo alla partita con il Pontedera.
La nostra nuova e giovane squadra e' stata schierata, da Mister Becheroni, con Sara Sbrana '90 in
palleggio, la sorella Laura '90 come libero, Giamaica Lenzi '79 e Rita Bertini '83 come bande,
Chiara Masini '91 da opposto, Federica Lucchesi '91 e Arianna De Cicco '91 come centrali.
Sono poi subentrate, nel corso della partita, Francesca Marchetti '90, alternata a Giamaica e Rita,
Giulia Ragghianti '92 al centro e Chiara Gradi '93 come libero.
Assente, a causa dei postumi dell'infortunio subito alla fine del campionato di 1a Divisione, l'opposto
Alessia Pollacchi '90, che sta, pero', ben recuperando e sara' ai nastri di partenza con le compagne. 
Le ragazze si sono ben comportate e la sensazione lasciata dalla prestazione della squadra e' stata
sicuramente positiva e foriera di sicuri miglioramenti e crescita.
Sandro, pur valutando la prestazione per quello che puo' valere in una partita di fine stagione, si e'
detto molto soddisfatto delle ragazze, consapevole ma fiducioso, di affrontare un anno di grande
lavoro e sacrificio che potrebbe riservare, pero', anche gradite sorprese.
Per quanto concerne la rosa della formazione di serie C, c'e' ancora una questione da definire che
speriamo possa essere risolta nei prossimi giorni. 
Il raduno, per l'inizio della preparazione della nuova stagione agonistica, e' fissato per lunedi' 24
agosto alle ore 19,00 alla palestra Piaggia di Capannori.
La squadra, dopo una fase iniziale di allenamenti ed amichevoli affrontera', come primo impegno
ufficiale, la Coppa Toscana, che si svogera' dal 19 settembre al 7 ottobre, mentre, la data di inizio
del campionato e' fissata in sabato 17 ottobre e quella finale, nella sua fase "regolare", in sabato 8
maggio, per poi proseguire con i Play off.
La rosa della compagine di 1a Divisione, invece, e' ancora un cantiere aperto, in quanto, molte
sono le ragazze che hanno avuto richieste di trasferimento e stiamo valutando tutte le possibili
soluzioni anche se, confermiamo, pure in questo caso la squadra sara' molto ringiovanita. 

				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Programmazione 2009/10
scritto da Curioso! il 15-07-2009
Ierim sera in Federazione si e' svolta la riunione programmatica per la prossima stagione
agonistica. Che cosa e' stato detto?
						
		
chi restera' in c?
scritto da al il 15-07-2009
E' abbastanza evidente che nessuna squadra si e' rinforzata, quindi la domanda e' se restera'
qualcuno in C. proporrrei un sodaggio da subito
						
		
Non sarei cosi' pessimista!
scritto da Scettico il 16-07-2009
Molto dipendera' dalla capacita' dei vari gruppi che compongono le varie squadre di sapersi
adattare ai ritmi di lavoro per affrontare una serie C, dalla coesione dei  gruppi stessi e da altri mille
fattori tra cui, non ultimo,  metterei anche le capacita' degli staff tecnici e dalla serenita' di come
sara' impostato il lavoro.  
						
		
petizione
scritto da curisello il 16-07-2009
Mi intrometto per dire ce ho trovato sul forum toscano una petizione on-line cotro la regola degli
over. Io sono contrario, seppur favorevolissimo allo sviluppo dei settori giovanili, e so per certo che
sono molti quelli che la pensano come me, inviterei quindi i contrari afirmare tale petizione contro
una regola inutile allo scopo che si prefigge e altamente ingiusta per chi pur avendo superato l'eta'
gioca ancora con passione ed impegno
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Si avvicina la pausa estiva....
03-07-2009 - Serie C
		
Anche questa settimana di lavoro si e' conclusa positivamente e le ragazze si ritroveranno in
palestra lunedi' prossimo per completare la fase estiva della preparazione che culminera', giovedi'
09/07 alle ore 20.30 al Piaggia, con l'amichevole con la neo promossa, in serie C, VBC Pontedera.
Da sottolineare che alla prima squadra sono state aggregate, e stanno svolgendo un lavoro mirato e
specifico, le giovanissime Giulia Ragghianti, centrale del '92, e Chiara Gradi, libero classe 1993,
due ragazze su cui la Societa' conta molto per il futuro.
Come detto alcune trattative, per il trasferimento di nostre atlete e per il completamento della rosa
della formazione di serie C, sono attualmente in corso e valutiamo di definirle gia' nel corso della
prossima settimana.
Un passaggio concluso, invece, e' quello di Elisa Baroni che, ci lascia temporaneamente ed il
prossimo anno, vestira' la maglia giallonera del Discobolo. Un grande "in bocca al lupo" ad Elisa.
Continua anche il lavoro per impostare e definire la rosa della formazione che partecipera' al
campionato di 1a divisione.
A giorni verra' ufficializzato il nome del Tecnico che guidera' la nostra compagine che allineera' oltre
a varie ragazze gia' schierate nella scorsa stagione alcune giovani che dovranno maturare, in
questa categoria, esperienza agonistica e capacita' tecnico/tattiche confrontandosi con atlete piu'
mature ed evolute.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Fine Stagione
scritto da Tifoso il 12-07-2009
Nessuna notizia sull'amichevole di fine Stagione? E sul mercato sia in uscita che in entrata?
						
		
Nessuno ci dice niente!
scritto da io il 13-07-2009
Ma allora l'amichevole come e' andata?
						
		
domanda
scritto da arnaldo il 13-07-2009
avevate  un  buon  libero  lo  scorso  anno  in  1  div  di
cui  avete  parlato  anche  molto  bene  vista  la  giovane  eta
e'  salita  in  serie  c . sig. Pardini
						
		
Mi fa molto piacere
scritto da Alessandro Pardini il 13-07-2009
Se Giada ha trovato un ingaggio in serie C mi fa molto piacere in quanto e' una buona atleta ed una
brava ragazza.
La Societa' Nottolini gli fa un grosso in bocca al lupo per il proseguimento dell'attivita'.
Bisogna ricordare che Giada pur avendo giocato due campionati nelle nostre fila era/e' cartellinata
per il Lucca Volley.

						
		
Brava Nottolini
scritto da Concludendo il 14-07-2009
Se Giada fara' il libero in C dopo due anni passati alla Nottolini vuol dire che alla Nottolini le hanno
dato la possibilita' di giocare di fare esperienza e perche' no alla Nottolini hanno lavorato bene
magari sono stati poco accorti in quanto si dovevano essere premuniti di acquistare il cartellino. Ma
di queste storie ne e' piena la pallavolo. 
						
		
Domanda
scritto da Curiosetta il 14-07-2009
Ma come mai non aggiornate piu il sito e scrivete solo commenti?
						
		
Le squadre Lucchesi di "C"
scritto da ioloso' il 15-07-2009
Le varie campagne acquisti sembrano ormai essere terminate e poco o niente si sa di tutte le
squadre tranne il Nottolini che continua a mantenere il suo sito aggiornatissimo. Non saprei quale
squadra si e' rinforzata, tra tutte sembra che l'unico club che abbia perso di piu' sia il LUCCA
V.Sono andate via FANUCCHI, LORENZETTI oltre le Pisane e qualche altra. Credo che con queste
gravi deficenze non servira' la sola MOSCONI a risolvere i problemi. Sicuramente sara' un
campionato puntato tutto sulla salvezza.... auguri!!!
						
		
Caro io lo so
scritto da Lupo il 18-07-2009
e chi l'ha detto? Il Lucca ha preso la Volpini dal Livorno!
						



		
Ma e' vero?
scritto da Anticacciatore di scoup il 21-07-2009
Dal sito della Discobolo si legge che la Nottolini ha firmato un accordo con la Discobolo per la
formazione della squadra under 18. Ma e' proprio vero? 
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Momentaneo stop per il nostro Capitano
Marina Nieri.
30-06-2009 - Serie C
		
Questa sera il nostro Capitano Marina Nieri ci ha comunicato la decisione di rinunciare, per motivi
personali, relativi a futuri impegni di studio e di lavoro, a proseguire l'attivita' con la nostra
formazione di serie C per la prossima stagione agonistica.
La Societa' ha preso atto, con rammarico, di tale decisione, rendendosi disponibile a valutare
qualsiasi possibilita' per evitare l'interruzione dell'attivita' del proprio capitano.
Un saluto ed un ringraziamento vanno a Marina ed anche a Silvia Leoni e Piera Pieraccini che,
dopo un anno giocato con grande professionalita' e serieta' nella nostra squadra, non rientreranno
nei nostri programmi futuri.
Alcune trattative sono in corso per il trasferimento di nostre tesserate ad altre Societa' e per l'arrivo
di nuove giocatrici per le nostre formazioni. 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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Pettegolezzi
scritto da Pallavolista il 05-07-2009
Si dice che la sua destinazione e' contesa tra Discobolo e Pontedera, dipendera' sia dalle offerte
che dai problemi di lavoro di Marina che penso preferirebbe raggiungere l'amica Puccinelli al
Discobolo.
Intanto il Lucca V ha trovato il terzo centro in Marta Cosci, la sorellina piu' piccola di Giulia Cosci
che sta facendo esperienze importanti in categorie Nazionali. Con le 2 bande Mosconi e Pellegrini
(mi sembra si chiami cosi) e il tentativo di trattenere la giovane banda del Casciavola, credo che
manchi solo un secondo palleggiatore per completare la rosa visto che anche la Fanucchi sembra
che rimanga.
Di la dal Serchio si lavora con grande riservatezza ma pare che la Carrarese cerchi una categoria e
questo farebbe tornare la Bertone a casa propria. A questo si aggiunge il rientro al Frates del terzo
centrale e dei nuovi arrivi praticamente non si sa niente.
Il Versilia sta cercando di rimpiazzare Mosconi e la giocatrice che sembra interessare di piu' e' la
banda della Jenco (non so il nome), per il resto dovrebbe essere a posto.
Le notizie in casa Nottolini non importa scriverle visto che per il momento sono l'unica Societa' che
le pubblica, almeno quelle concluse. Per le voci si parla dell'arrivo di un'altra palleggiatrice che
dovrebbe affiancare la Sbrana portando un po' di esperienza e di un libero visto che l'altra Sbrana
puo' essere utilizzata come libero giovane e quindi possono schierarne un'altro, ma questo magari
lo possono risolvere internamente avendo diverso materiale a disposizione

In D di novita' ce ne sono ben poche ma in compenso ci sono molte chiacchiere, un po' tutte e 4 le
Societa' sono alle prese con il completamento della rosa e il piu' attivo, come si legge da molte
parti, e' sicuramente il Discobolo che alla fine avra' sicuramente una squadra molto competitiva.
A buon punto dovrebbe essere anche il Cnl che presto uscira' con un comunicato ufficiale e la loro
squadra dovrebbe essere da vertice.
Per la Jenco si parla di tentare di costruire una under 18 forte che faccia anche la serie D magari
con qualche innesto di giocatrici che rimarranno, non so a che punto siano ma la credibilita' della
societa' e dello staff penso che renderanno questo obbiettivo raggiungibile. A Borgo a Mozzano
manca ancora qualcosa per completare la squadra e nonostante i proclami legittimi dell'allenatore
che tende a sdrammatizzare credo sara' difficile per loro mantenere la categoria a meno che non
arrivi qualche giocatrice inaspettata. Far crescere le giovani e' un obbiettivo nobile che va rispettato
ma quando queste giovani non hanno nessuna esperienza di categoria diventa davvero complicato
mantenerla, comunque in bocca al lupo a tutti
						
		
????
scritto da SKV il 05-07-2009
Pallavolista scrive in modo serio, rispettoso e competente, visto che il cacciatore bombarolo e' in
vacanza attendiamo tue nuove notizie che appaiono molto piu' attendibili 
						
		
movimenti
scritto da Freddy il 05-07-2009
se il Lucca Volley cerca un palleggiatore ed ha gia' preso Cosci dal Pantera potrebbe tentare con
Lippi che appunto nel Pantera aveva un ottimo rapporto di amicizia. 
						
		
per sapare
scritto da curioso il 05-07-2009
C'e' nessuno che sa dove andranno Leoni, Pieraccini e Baroni? 
						
		
Speriamo al mare



scritto da ben informato il 05-07-2009
Sicuramente al mare in estate poi vedremo
						
		
opportunita'
scritto da CTVPS il 05-07-2009
Da quanto ne so io il Lucca V ha gia' provato con la Lippi (o viceversa) ma la cosa non e' andata a
buon fine. Andare a fare la seconda palleggiatrice alla Tognarelli che e' forse la migliore della
categoria vuol dire avere scarse probabilita' di entrare in campo come e' successo alla Frangioni.
Forse la Lippi avrebbe fatto bene ad accetare l'offerta della Valdiserchio dove poteva fare un
campionato di D da protagonista, ora trovare una collocazione in Provincia che non sia di nuovo
una prima divisione non sara' facile. Come si suol dire: spesso chi troppo vuole poco stringe.
						
		
Palleggiatrice
scritto da P.G il 05-07-2009
Alla Nottolini confermeranno Matraiotti(per lei sarebbe una grande occasione poter restare)o la
manderanno ad accrescere la schiera delle palleggiatrici disoccupate ?E' vero quello che dicevano
di Lippi:chi troppo vuole nulla stringe.
						
		
Lippi-Matraiotti
scritto da Addetto ai lavori il 05-07-2009
Potrebbe essere una buona cosa uno scambio tra Lippi e Matraiotti cosi' entrambe potrebbero
trovare nuovi stimoli(ci rimetterebbe un po' la Matraiotti passando dalla C alla 1° divisione ma per un
anno potrbbe essere giusto).
						
		
Umilta'
scritto da Cormorano il 05-07-2009
Evidentemente l'umilta' e la pazienza per le giovani sono parole che non appartengono nel
linguaggio delle giovani!
						
		
obbiezione
scritto da CTVPS il 06-07-2009
Spesso la parola umilta' e pazienza piu' che non appartenere alle giovani non appartiene ai propri
genitori che ne condizionano pesantemente la crescita non solo sportiva.
Detto questo e senza entrare nel merito della questione che non conosco nei dettagli, non sono
tanto le scelte da criticare ma la correttezza nei comportamenti, non si sa mai come possono
andare a finire le cose e questo ambiente e' veramente piccolo per pensare di poter agire senza
che le notizie vengano divulgate. 
						
		
Matraiotti
scritto da Addetto ai lavori il 06-07-2009
Credo che il futuro di Matraiotti possa solo dircelo Becheroni visto che ha sempre riposto molta
fiducia nella ragazza,e' vero che a queste giovani manca umilta' e spesso i genitori non aiutano il
loro percorso.Bisogna saper aspettare e guadagnarsi ogni spazio con il lavoro e il sudore.
						
		
...........
scritto da Sociologo il 06-07-2009
e chi lo dice che bisogna guadagnarsi ogni spazio con il lavoro ed il sudore quando poi vediamo che
la televisione ti proietta in ogni casa modelli tipo "Grande fratello", veline, letterine ecc?
						
		
Per sociologo.



scritto da Uu dirigente il 06-07-2009
Per sociologo ritengo che nello sport bisogna saper aspettare e sfruttare le opportunita, non sempre
e' tutto dovuto.La Matraiotti se veramente vuol fare sport e nel caso specifico pallavolo sa cosa
deve fare,non credo sia un caso da dedicare ai sociologhi ecct. L'importante che usi la sua testina e
faccia l'atleta poi i mezzi probabilmente ce li ha,basta che li metta in campo.

						
		
Bravo dirigente
scritto da Sportivo il 06-07-2009
Bravo dirigente e' cosi' che si ragiona.L'importante e' la testina e con questo ho detto tutto .
						
		
Palleggiatrici
scritto da Si dice il 08-07-2009
Si dice che la Nottolini sia vicina all'ingaggio di una seconda palleggiatrice allora Matraiotti?Non si
fanno ancora nomi ma sembra che l'ipotesi Lippi sia abbastanza accreditata,visto che la ragazza ha
le qualita' per poter stare in organico.Probabilmente Matraiotti perdera' questa opportunita'e
difficilmente potra' trovare una collocazione di qualita' e questo ci dispiace perche'anche lei
sebbene debba mostrare di avere piu' carattere potrebbe in futuro avere delle
possibilita'specialmente se inserita in un gruppo giovane come quello che sta' formando la
Nottolini.Per la Nottolini potrebbe anche materializzarsi la possibilita' di ingaggiare una
palleggiatrice matura visto che molte cambieranno aria.
						
		
news
scritto da cibernauta il 14-07-2009
Sul sito della Valdiserchio news sulla nuova squadra. Mi sa che vanno poco lontano se non trovano
qualche giocatrice
						
		
Ci pensa la Nottolini!
scritto da Cacciatore di scoup 2 il 15-07-2009
In giro di giocatrici ne e' rimaste poche se non quelle della Nottolini alcune delle quali hanno gia'
fatto esperienza di serie D!
Stiamo a vedere cosa succedera' da ora a settembre!
						
		
problema
scritto da addetto ai lavori il 18-07-2009
Qualche giocatrice che potrebbe giocare in categorie regionali la Nottolini le ha ma se le devono
valutare loro sono da prima divisione se invece le devono cedere diventano di non si sa quale serie
visto le richieste che fanno. In questo modo alcune rimarranno a vita a fare la prima divisione e
occuperanno spazio che potrebbe essere riservato a qualche altra ragazza emergente e alcune
smetteranno. Questa e' una politica che ricalca molto quella di un'altra Societa' lucchese nel
passato e che loro stessi non condividevano si vede che negli ultimi anni hanno variato un po' le
proprie opinioni al riguardo
						
		
valutazioni
scritto da Un dirigente il 18-07-2009
Le valutazioni sono quelle correnti  e che in passato altre societa' hanno fatto, certo e' che quando
si muove la Nottolini i prezzi lievitano e quando si muovono le altre societa le vorrebbero gratis ,se
questo e il modo di  fare delle valutazioni noi alla Nottolini non lo accettiamo.
Preciso che chi vuole una n/s giocatrice deve ovviamente riconoscerci un dovuto compenso.
						
		
Domanda;



scritto da Percolpadichi il 18-07-2009
Uso questi spazi per porre una domanda:

Quanto puo' valere una ragazza, non rientrante nei piani societari, non per proprio demerito?
Sono decine le giovani che, ogni anno, non trovano spazio all'interno della socita' di appartenenza.
In questa stagione, che definirei, migratoria, dirigenti e faccendieri, si aggirano nelle palestre, alla
ricerca del "colpo di mercato".
A fronte di smantellamenti di intere squadre, di giovani del vivaio che non trovano spazi, sorge
spontanea una domanda:"Cosa avete fatto per anni in palestra?"
Possibile, che le socita', debbano rivolgersi a province confinanti, per trovare giocatrici, per fare una
C o una D?
Qualcosa non mi torna. 
						
		
opinione
scritto da Altro dirigente il 19-07-2009
Senza analizzare casi specifici dei quali e' piena la nostra Provincia, ma penso anche le altre, credo
sia giusto che alla Societa' di appartenenza venga riconosciuto il giusto compenso ma la
perplessita' sta nel capire quale sia il giusto compenso e in base a cosa viene calcolato. Mi sembra
che ci siano dei parametri che tengono conto dei trascorsi delle atlete, ad esempio partecipazione a
selezioni provinciali o regionali, campionati di categoria ecc..
Secondo me si dovrebbe tenere conto anche della collocazione che un atleta ha all'interno della
propria Societa', in poche parole se viene considerata per la prima squadra ha un valore se viene
messa da parte sicuramente ne dovrebbe avere un'altro. Mi risulta che ci sono atlete che vengono
date in prestito per qualche pallone e altre per le quali si chiedono migliaia di euro, c'e' veramente
tutta questa differenza? Serve a qualcuno far smettere le ragazze di giocare?
Giusta l'osservazione di chi si stupisce del fatto che per fare una serie D si deve andare a cercare
giocatrici fuori Provincia, soprattutto quando ci sono Societa' che pagano allenatori molto bene.
Almeno fino alla D una Societa' oculata che sa come fare attivita' dovrebbe avere un nucleo proprio
dove magari inserire qualcosa e non dover passare un Estate a cercare giocatrici.
						
		
X un dirigente
scritto da osservatore il 19-07-2009
Se i signori dirigenti della Nottolini soprattutto alcuni di loro si comportassero un po' meglio senza
andare nelle case a convincere genitori e altete prima di parlare con le Societa' probabilmente
anche loro pagherebbero il giusto quando sono interessati a qualche giocatrice. 
						
		
X Osservatore!
scritto da Albe16 il 19-07-2009
Quello che tu dici sul modo di comportarsi della Nottolini non e' della Nottolini attuale. 
Evidentemente te ti riferisci ad alcuni anni orsono ma questo comportamento era di un allenatore
che ormai da tempo non e' piu' alla Nottolini. Se proprio vuoi sapere come ci comportiamo
attualmente non ho problemi a dirtelo! Sentiamo prima la ragazza se questa e' disponibile a venire
alla Nottolini. Se la risposta e' positiva le diciamo di stare al suo posto che penseremo noi a fare la
richiesta alla societa' di appertenenza. Questo comportamento e' dettato dalla consapevolezza che
se interpelliamo direttamente la societa' e poi la ragazza non vuole trasferirsi abbiamo buttato del
tempo ma siamo anche consapevoli che poche sono le societa' che vanno da una propria tesserata
a dirle guarda che sei stata richiesta da altra societa'! Per quanto riguarda le valutazioni ho sempre
in memoria nella posta la richiesta in soldoni di una societa' per due sue ragazze! Su quei parametri
noi non ci siamo anche perche' ci preme che le ragazze continuino a giocare fino a quando possono
ma ovviamente non vogliamo essere condizionati da valutazioni altrui ma le vogliamo fare noi! In
casa d'altri a fare valutazioni non ci andiamo ma non vogliamo neppure che gli altri le vengano a
fare in casa nostra. Penso di essere stato chiaro!  
						
		



Ulteriore precisazione per Osservatore
scritto da Albe 16 il 19-07-2009
Mi sono dimenticato una cosa che ritengo importante. In palestra alla Nottolini ad allenarsi non
entrano ragazze tesserate per altre societa' se non hanno l'autorizzazione a far cio' dalla societa' di
appartenenza. L'ultimo caso che mi ha lasciato parecchio sconcertato e' stato quello di una ragazza
a cui veniva data l'autorizzazione non settimana per settimana ma giorno per giorno(arrivava il fax
in sede della Nottolini) Vorremmo, ma forse e' chiedere troppo, che anche le altre societa' si
comportassero nello stesso modo visto che a chi ce lo chiede non abbiamo mai negato
l'autorizzazione ad andare ad allenarsi, o meglio come dicono le ragazze a provare, presso altre
societa'. Ti posso assicurare che questo comportamento viene adottato ormai da alcuni anni ed e'
improntato alla ricerca della massima correttezza e trasparenza. Non mi piace che ci vengano a dire
ma voi della tal ragazza che ne fate noi le potremmo far fare questo o quello. Mi piacerebbe sentir
dire siamo interessati a quella ragazza ed allora ci sediamo ad un tavolo e la soluzione la troviamo.
Tutto quanto sopra esposto per precisione di informazione!
						
		
condivido
scritto da Osservatore il 19-07-2009
Condivido il procedere sentendo prima le intenzioni della giocatrice e poi trattare con la Societa'
anche se ad alcune Societa' non piace questo modo di operare. Io in diversi anni che seguo questo
sport mi sono reso conto di una cosa a Lucca ci sono Societa' che operano nel rispetto delle regole
e altre no e purtroppo credo siano la maggioranza. Quello che non mi piace e' che si porta sempre
ad esempio chi opera male ma mai chi fa le cose secondo le regole e qualcuno c'e'.
Per quanto riguarda l'andare a casa delle giocatrici non e' opera di un solo personaggio nella nostra
Provincia e questo lo sa bene anche lei signor Presidente e comunque quando questo lo faceva per
voi rappresentava la vostra Societa' non la faceva a scopo personale senza che nessuno facesse la
minima obbiezione. Se oggi le cose sono cambiate mi fa piacere vuol dire che anche voi siete
entrati in quella piccola schiera di Societa' che operano secondo le regole ma per avere credibilita'
in questo senso un po' di tempo ci vuole
						
		
per osservatore...
scritto da un dirigente il 19-07-2009
Orami che quel sig. non condivide piu niente con la Nottolini sono diversi anni se non erro 7/8 caro
Osservatore quindi......
						
		
X dirigente
scritto da Osservatore il 19-07-2009
Se sono 7-8 anni che questo personaggio non fa pia' parte della vs Societa' sarebbe interessante
sapere chi ha continuato questo tipo di comportamento visto che saranno al massimo 2-3 anni che
la Nottolini ha un comportamento piu' in linea con quelle che dovrebbero essere le regole caro mio.
Comunque non conta quello che e' stato ma quello che sara', dobbiamo un po' tutti guardare avanti
se vogliamo fare qualcosa di buono
						
		
per osservatore
scritto da un dirigemte il 20-07-2009
parla di quali casi alludi visto che sei cosi informato 
						
		
Per dirigente
scritto da Ulisse il 20-07-2009
Non credo che Osservatore abbia casi particolari di denunciare. Ha tirato il sasso ma lo stagno era
prosciugato.Semmai in questi ultimi anni abbiamo visto che la Nottolini e' stata regolarmente
depauperata delle ragazze piu' interessanti. Qualcuna perche' qualche societa' le ha promesso mari
e monti ed infatti questa ragazza delusa ha smesso. Altre ragazze sono andate a fare le "ancelle"
della figlia del genitore che ne ha curato la migrazione. Altre ancora sono state attratte dalle



lusinghe di un "allenatore", non nuovo a questo tipo di comportamento, che poi ora le fa migrare
anche fuori provincia! 
						
		
boh!!!!
scritto da coccobello il 21-07-2009
Tutti lo criticano, ma, aldila' del carattere, e' sicuramnte il miglior allenatore della provincia......
						
		
Per amor del cielo
scritto da marco polo il 21-07-2009
Per piacere non ricominciamo con la tiritera di esaltazioni o improperi a carico di quell'allenatore.
Se ne sono gia' sentite e lette anche troppe a suo carico. 
Ci mancava il commento di quel "broccolo" che mi ha preceduto.
						
		
..........
scritto da Ulisse il 21-07-2009
E' ritornato a Pisa con il suo fardello e speriamo che ci rimaga!
Sarebbe grave, se qualcuno gli riaprisse le porte tra le societa' lucchesi.
						
		
Procedura corretta
scritto da Anticacciatore di scoup il 30-07-2009
Sono daccordo con Albe, contattare prima l'atleta e' una cosa ovvia, bisogna pero' essere corretti
ed evitare di promettere cose che poi non vengono mantenute o traguardi difficilmente raggiungibili.
E' troppo facile dire "vieni con noi che vinciamo questo o quello" per cui esorto le interessate,
specialmente le giovani, a fare molta attenzione a quello che viene loro prospettato soprattutto se le
"avances" vengono da societa' che non hanno tradizioni o che solo perche' hanno vinto qualche
briciola si sentono in diritto di pavoneggiarsi. Chiedere sempre chi sara' l'allenatore, e come sara'
composta la squadra dopo di che valutare con calma ed infine prendere una posizione. Se le
risposte non sono immediate e convincenti............lasciate perdere!! 
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Due gemelle a casa Nottolini
26-06-2009 - Serie C
		
Ed eccola la seconda doppia novita' del nostro mercato, l'arrivo di Sara e Laura Sbrana,
giovanissime gemelle del '90, una palleggiatrice, l'altra libero, provenienti dalla Nuova Pallavolo
Pisa.
Questo pomeriggio si e' conclusa felicemente la trattativa per il trasferimento delle due ragazze che
arrivano a Capannori con la formula del prestito con l'impegno, prima della fine dell'anno agonistico,
di valutare il prolungamento del rapporto per piu' anni.
Sara e Laura lo scorso hanno contribuito, da protagoniste, alla promozione del S.Giuliano in serie
C, e sono due giovani in cui crediamo, con ottime caratteristiche pallavolistiche, con grande voglia
di lavorare ed emergere, che avranno la possibilita' di maturare ulteriormente nel prosssimo
campionato.
La squadra a questo punto comincia a delineare la propria fisionomia, proseguendo nella volonta' di
formare un gruppo molto giovane ed in cui qualche altro tassello verra' inserito.
Continua il lavoro in palestra e gli allenamenti tecnici, a cui, oltre alle titolari della rosa, sono
presenti anche altre giovani di grande interesse ed atlete da visionare. 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		



Commenti

Mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 26-06-2009
Come potete vedere le mie fonti sono piu' che esatte e l'unico vero re delle news sono io.Ne avrei
almeno altre due ma vi tengo sulle spine.Baroni,Becheroni,Del Vecchio e Gradi,sono molto
cattivi,spengono la luce alle lucciole e rubano i ciucciotti ai bambini.
						
		
Benvenute
scritto da Beppe Politi il 26-06-2009
Un caloroso benvenuto alle gemelle Sbrana che conosco e che rivedo volentieri a giocare nella
nostra Provincia dopo la parentesi di qualche anno fa nelle giovanili della Pantera.
Secondo me una buona scelta, si sta andando verso la formazione di una squadra giovane e
futuribile che dara' sicuramente grandi stimoli a chi lavora in palestra. Buon lavoro allo staff.
						
		
Mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 27-06-2009
Dopo avervi preannunciato l'arrivo delle gemelle in casa Nottolini,le mie fonti mi informano di un
interessamento di Discobolo e Valdiserchio per Vujko,in questa trattativa potrebbe anche inserirsiun
terzo incomodo:vedremo.Nobile sempre sponda Nottolini e' contesa da almeno una squadra che
partecipa alla serie B e una di C.Masini sul mercato?di preciso non si sa nulla ma le voci si
rincorrono come pure su un possibile trasferimento di Nieri.Mentre la Nottolini imperversa delle altre
non si sa nulla,aspetto notizie da Del Gratta.Mercato allenatori:questa sera presentazione di Nelli
alla Pantera con parallela festa delle giocatrici del Valdiserchio.Baroni,Becheroni,Del Vecchio,Gradi
e Pardini sono cattivi,recentemente hanno dato una grossa dose di sonnifero alla bella
addormentata e rubato il mantello a cappuccetto rosso. 
						
		
Eppur  ritornano!
scritto da T.L.  il 27-06-2009
Il Nelli alla Pantera? A che fare?
Con questi grandi tecnici alla Pantera sono arrivati a raschiare il barile! Dove e' andato a finire il
"progetto"? Bel mi Beppe Orlandi!
						
		
Dimenticanza.
scritto da T.L. il 27-06-2009
Ho dimenticato:l'importante e' che facciano giocare certe figliole!
						
		
A cacciatore di scoup
scritto da Ben informato (quello vero) il 28-06-2009
Da quello che ne so io su Vujko e Nieri c'e' una vera "guerra" tra Discobolo e Valdiserchio! Chi la
spuntera'? E se poi si intromette qualche altra societa' che cosa succedera'?
						
		
precisazione
scritto da Beppe Politi il 28-06-2009
A questo punto mi sembra doverosa una precisazione.
Da quanto mi risulta a oggi non c'e' alcun tipo di contatto ne trattativa fra Valdiserchio e Nottolini per
nessuna giocatrice.
Le chiacchiere che sono venute fuori derivano da una richiesta di informazioni fatta da me a titolo
del tutto personale al Presidente della Nottolini che conosco da tanti anni e con il quale c'e' un
rapporto di amicizia che va aldila' della pallavolo.
Mi sembra giusto ammettere che le giocatrici ci piacciono e non e' escluso che in futuro tale



trattativa non si possa aprire ma a quanto ne so la Societa' lo fara' solo se sara' nelle condizioni
economiche di portarla fino in fondo e non tanto per fare delle chiacchiere e perdere del tempo.
Politi Giuseppe
						
		
Mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 28-06-2009
Lucca volley dovrebbe portare a casa Mosconi(sempre che l'atleta sia integra fisicamente).Nieri per
lei si apre una terza pista molto percorribile perche' supportata dai soldi.Ha ragione il buon Beppe
Valdiserchio forse non ha il supporto economico per sostenere il prestito di Vujko che dovrebbe
finire al Discobolo,unica societa' a poter portare avanti concretamente una trattativa.La sponda
Pontedera potrebbe essere interessata alle due giocatrici della Nottolini.Ancora molte parole sul
conto di Masini,una offerta concreta dovrebbe giungere in settimana seguita subito da un'altra.Tutti i
dirigenti e tecnici della Nottolini sono buoni (solo perche' e' Domenica)da domani riprendera'
l'elenco delle cattiverie che hanno commesso.
						
		
Quesito
scritto da Addetto ai lavori il 28-06-2009
Per le cessioni in casa Nottolini potrebbe sorgere un quesito, meglio un uovo oggi o una gallina
domani? Molto dipendera' dalla necessita' immediata di uova o no, ai posteri l'ardua sentenza.
						
		
Per cacciatore
scritto da del vecchio il 28-06-2009
Cacciatore di scop la campagna aquisti riusciamo a farla anche da noi 
senza il tuo supporto,vediamo molto aggiornato ma cortesemente ti chidiamo un po di privacy.
						
		
verita
scritto da kkk il 29-06-2009
il  nelli  alla  pantera.....ma  chi  ci  doveva  cascare
fuor  che  lui.molto  probabilmente  e'  abituato  a  non prendere
una  lira.
						
		
cacciatore
scritto da Addetto ai lavori il 29-06-2009
Per sapere chi e' cacciatore penso dobbiate guardare in casa vostra o qualcuno molto vicino a voi,
certe notizie e con la tempistica con la quale sono state scritte non possono che essere uscite da li.
Per quanto riguarda la Pantera in questo momento ci deve essere un gran caos, non si sa con chi si
deve parlare ne come e' formata la dirigenza. Le scelte tecniche penso che abbia ragione chi ha
scritto che non era facile trovare qualcuno in questa situazione. Credo che sia un allenatore come
tanti altri con il difetto di non saper gestire i rapporti umani con le giocatrici ma in un giovanile non
conta granche'. Ora e' da vedere chi va e chi resta visto che molti cartellini sono di proprieta' dei
genitori ma alla fine la maggior parte restera' perche' e' gente che sa essere molto convincente con
le parole, poi i fatti sono un'altra cosa.
						
		
Mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 29-06-2009
Io non voglio fare la campagna acquisti a nessuno,mi limito soltanto a dare le notizie che mi
vengono riportate e devo dire che su Lucca e Versilia sono aggiornatissimo.Ogni societa' ha
qualcuno che parla un po' troppo e allora e' da li che attingo informazioni senza pero' che questo
leda la privacy di nessuno.Il bello del volleymercato e' i discorsi che si fanno e i sogni che ogni
societa' ha che poi magari non si traducono in realta'.La Nottolini in questo momento e' quella che
ha piu' atlete da vendere o prestare ed e' logico che in molti guardino a lei per cercare di fare le
squadre.Per questa mattina non ci sono news rilevanti solo piccole cose che non valgono la



pena.La Pantera dopo gli ultimi annunci e' diventata come un laghetto di pesca alla trota. 
						
		
Laghetto?
scritto da Pescatore il 29-06-2009
Dov'e' il laghetto? Chi lo gestisce? Che trote ci sono?
						
		
laghetto di pesca
scritto da beciomotoso il 29-06-2009
la pantera come un laghetto di pesca,ma una delle trote piu'
grosse se ne andata nelle risaie di Pavia,in compagnia di una
carpetta.....
						
		
Carpetta!
scritto da Pescatore il 29-06-2009
Se ho capito bene chi e' la carpetta penso che ci sia prima  da risolvere il problema della nuova
disposizione della Federazione!
						
		
Un bell'acquisto
scritto da Anticacciatore di scoop il 29-06-2009
Sicuramente le sorelle Sbrana sono un bell'acquisto per la Nottolini. Da verificare pero' se sono
pronte per tenere una serie C. Complimenti comunque alla dirigenza capannorese per il coraggio e
la volonta' di voler ringiovanire la squadra.
						
		
Domanda?
scritto da Son curioso! il 01-07-2009
Dov'e' finito cacciatore di scoup? Si vocifera che alla Nottolini ci sara' un nuovo arrivo ma nessuno
ci dice niente o ci da delle indiscrezioni! Evidentemente qualcuno ha perso i canali giusti!
						
		
Mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 01-07-2009
Effettivamente in questi giorni ho avuto poche notizie,alla Nottolini sono molto abbottonati e non
riesco a sapere niente,Del Gratta fa il misterioso e niente trapela,il Lucca Volley cerca la riconferma
delle vecchie e nulla dice,sponda Sistem sono alle prese con la bega Bianchi(nessuno si meraviglia
tanto lo ha sempre fatto)e le energie sono dedicate a quello le altre navigano a vista.Si dice che
Nobile sia stata richiesta da Buggiano(buona opportunita').Baroni,Becheroni,Del
Vecchio,Gradi,Pardini,Fabbri sono cattivi anzi perfidi hanno rubato il piffero al pifferaio magico e
confuso le idee al Bindocci.
						
		
congratulazioni
scritto da ... il 02-07-2009
le mie congratulazioni alla nottolini per l'acquisto delle sorelle sbrana e di rita bertini 
						
		
Ottimi acquisti
scritto da Federico il 02-07-2009
Mi dicono che sono delle ottime ragazze ora sotto con il lavoro,ringiovanire e' la parola magica per
avere un futuro.Bravi
						
		
quasi pronti
scritto da Beppe Politi il 02-07-2009



La nostra squadra e' quasi pronta mancano pochi aggiustamenti, obbiettivo play-off e crescita delle
nostre giovani, troppo ambizioso? Puo' darsi ma perche' mettersi dei limiti?
 per cacciatore di scoup, mi dice il Del Gratta che ha perso il tuo numero e non puo' aggiornarti sulle
ultime mosse.
						
		
per addetto ai lavori del 29/06
scritto da T.L.  il 02-07-2009
A proposito di Pantera sembra che tu abbia fatto un'ottima analisi della situazione visto anche
quello che viene pubblicato oggi su un quotidiano locale. Ma come dici te un fatto sono le parole ed
i buoni propositi altro sono i fatti. Dall'articolo pubblicato sembra che il piombo sia diventato oro;
stiamo a vedere quanti abboccheranno! Giudizio personale: non dico niente dello staff tecnico!  
						
		
Mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 03-07-2009
Bravo Beppone ci piaci cosi' grintoso e determinato,pero' a quanto ne so io gli aggiustamenti che
dici non sono poca cosa specialmente con pochi sghei,gli obbiettivi che hai posto con una buona
schiacciatrice di posto 4 possono essere raggiunti .Cortopassi al Fratres Massarosa.Del Gratta ha il
mio numero ma poche news da darmi.Nottolini aspetta di rivelare il nuovo nome in arrivo si vocifera
una giocatrice pugliese. Pantera molto fumo e poco arrosto i tecnici bocciati in tronco,e' difficile fare
le nozze con i fichi secchi ,speriamo che le ragazze pensino a se e non si facciano infinocchiare
.Baroni,Becheroni,Del Vecchio,Gradi,Pardini,Fabbri,sono cattivissimi hanno murato il nido alle
rondini e pescato i pesci rossi nelle vasche comunali. 
						
		
delucidazioni!!!!!!!!!
scritto da pelledidaino il 03-07-2009
Buongiorno a tutti sono novizio e genitore,ma vorrei chiedere alcune cose a TL, cacciatore di scoop
o chiunque abbia fatto interventi e sopratutto critiche in relazione a cambi allenatore,
Societa',gestione atleti in special modo Societa'Pantera,ci sono delle basi oggettive nelle vostre
critiche o ognuno tira l'acqua al suo mulino?????Ringrazio per la risposta di chiarimenti se ci sara'!!!
						
		
pelledidaino
scritto da T.L.  il 03-07-2009
Vai a rivedere in passato e ti renderai conto che ormai da anni vengono prospettati programmi e
sbandierati piombo per oro!
						
		
per   - T.L
scritto da pelledidaino il 03-07-2009
Da qualche anno vedo cosa succede e mi sembra che dalla sponda lucchese sia l'unica ad aver
vinto qualcosa nel giovanile e con qualche piazzamento dietro le corazzate versiliesi!! che poi tutte
le squadre all'inizio anno vogliano conquistare la serie "A" SEMBRA UN LUOGO comune.In
relazione allo staff tecnico come mai non ti esponi???
						
		
Risposte
scritto da lollo il 03-07-2009
Ho vissuto l'esperienza Pantera in passato e onestamente  di tutto quello che promettono si verifica
solo una minima parte,oggi vengo a sapere di un nuovo programma fatto con tecnici di dubbio
valore quindi mi sorge spontanea la domanda:non era forse meglio se la Pantera voleva chiudere
affidare tutta l'area tecnica al noto distruttore lucchese S.B?Certamente l'agonia sarebbe stata piu'
corta.Ringrazio la Nottolini per lo spazio concessomi e mi scuso per aver usato il loro sito per cose
che a loro non importano proprio niente.
						
		



per lollo
scritto da pelledidaino il 03-07-2009
grossi proclami li fanno tutti e bisogna essere realistici, con dati di fatto alla mano !! per quanto
riguarda S.B e'andato a scorazzare in altra provincia e sui tecnici di dubbio valore potrei verificare i
risultati ottenuti dagli stessi, ma e' meglio che si parli in fondo.ora non costa nulla criticare a meno
che tu non mi porti a conoscenza di fatti molto remoti!!
						
		
T.L.
scritto da pelledidaino il 03-07-2009
Oggettivamente bisogna dire i dirigenti Pantera sono bravi se riescono sempre ad essere credibili.
Come dice Lollo, che evidentemente certe cose le ha vissute di persona, il rapporto tra cio' che
viene promesso e cio' che viene mantenuto e' da 1 a 10.
Il problema vero e' che si cerca di vincere e basta e quando si perdono campionati gia' vinti prima di
giocarli poi succedono le "notti dei lunghi coltelli" come quelli visti dopo la sconfitta in seminifale U14
con la Nottolini. Ma parche'? Si e' illuso prima i genitori e poi le ragazze con i famosi proclami. Mi
piace troppo il detto "piombo per oro". Per quanto mi sembra di capire Lollo qualche tecnico lo
conosce e forse se esprime dei giudizi lo fa a ragion veduta! 
						
		
obiettivita' T.L.
scritto da benny18 il 03-07-2009
mi pare che nella pallavolo lucchese, dalla Pantera cosi' come dalla Jenco, ogni tanto nascono delle
giocatrici. Nelle altre societa', tanti discorsi .... ma giocatrici, punte.

						
		
Concordo
scritto da Anticacciatore di scoup il 03-07-2009
Concordo con Benny anche perche' non mi sembra giusto accanirsi contro la Pantera che qualcosa
in passato ha prodotto rispetto a chi oggi vende tanto fumo e si vanta di avere chissa' cosa. Se non
altro ci vorrebbe un po' di rispetto.
						
		
ma per favore!
scritto da T.L.  il 03-07-2009
quando parlate almeno siate obiettivi per favore!
						
		
per tutti i delatori pantera
scritto da pelledidaino il 03-07-2009
E'facile  sparare su chi non si difende e' facile dire fallimento di societa', di obiettivi criticare
diffamare tecnici e non ho piu' voglia di continuare! solo l'ultima cosa under 13 capione provinciale
under 14 nella final four under 16una nella final four e regionale una nella final six(94 )nei promi
cinque I div. ........ !!!
non aggiungo altro mi semra che basti!!!!!!!!!!
						
		
x pelledidaino
scritto da addetto ai lavori il 03-07-2009
In questo elenco di risultati io avrei messo solo la vittoria in under 13 che e' l'unico rilevante se si
tiene conto dei proclami di inizio Stagione e dei soldi spesi per i tecnici, credo siate secondi solo alla
Nottolini in questo.
In under 14 si era sicuri delle vittoria finale.
In under 16 e' stata formata una squadra prendendo giocatrici da 45 Societa' per andare fuori al
primo turno Regionale in un girone non irrestibile. In prima Divisione quinti classificati quando
l'obbiettivo dichiarato era la promozione.
La Societa' e' una delle poche che contanto a non avere una categoria Regionale e non l'avra' per



molto tempo se non l'acquista, che prospettive da alle proprie atlete?

Se vogliamo parlare dei risultati dei tecnici non mi viene in mente niente da citare per quanto
riguarda l'allenatore della Prima Divisione
						
		
per addetto ai lavori 
scritto da pelledidaino il 03-07-2009
E' proprio vero non vi sta' bene nulla !!!!! ma chi non ha fatto proclami (societa' lucchesi ) tirando su'
il retone cosa hanno ?????? buon week a tutti!!
						
		
Ma perche' non ci andate?
scritto da marco polo il 03-07-2009
Vedo che ci sono alcuni affezionati e fans del Pantera, Societa' che merita rispetto come tutte le
altre, e siccome avrebbe anche un sito, mi domando perche', se siete cosi' bravi, non ve
l'organizzate e andate a scrivere le Vostre opinioni in quel luogo invece di tediare tutti con le
ripicchine interne, conseguenti idolatrazionie insulse e critiche alle altre Societa' per coprire le
Vostre grandi beghe interne.
						
		
Sito!
scritto da T.L. il 03-07-2009
Ma perche' il sito della Pantera funziona sempre? Non mi riesce piu' trovarlo!
						
		
Lascia che te lo dica!
scritto da Terminetor il 03-07-2009
Se proprio lo vuoi sapere le promesse collaborazioni sono servite a depauperare i settori giovanili di
altre societa' facendo merce le ragazze con enormi sacrifici logistici. (chiedere al Valdiserchio)E
quante di queste ragazze hanno smesso di giocare grazie alle delusioni prese? Poi risultati? E poi
mi dite che non fate i proclami vendendo il piombo per oro! E per fortuna avete vinto il campionato
Under13! Ma vi ho anche visto a Querceta dopo aver perso la semifinale U14 con la Nottolini! Un
funerale era piu' allegro! Comunque con questo chiudo i miei interventi, questo e' il sito della
Nottolini!  
						
		
sito Pantera
scritto da marco polo il 03-07-2009
Diciamoci la verita', il sito della Pantera non ha mai funzionato come tante altre cose, in quella
Societa', in questi ultimi anni, altro che i discorsi fatti in questi commenti da alcuni personaggi.

						
		
Questo e' il nostro sito
scritto da P:G il 04-07-2009
Questo e' il sito della Nottolini e a noi della Pantera interessa poco.Le vostre beghe interne
risolvetevele sul vostro sito e lasciateci in pace,fate pure i proclami che volete poi sara'il campo a
parlare.A tutti I delusi della Pantera consiglio di lasciare la societa' come di lasciare il nostro sito
perche' siamo stufi.Ricordatevi che nello sport quello che conta e' il presente,quindi pensate a fare
bene  domani che il passato ha poca importanza.Ricordatevi anche che in questa stagione la
Nottolini e' arrivate 2° in under 14,2° in under 13 e 1° e 3° in under 12 e questo a noi sembra veramente
un buon indice di continuita.
						
		
scusate l'intrusione
scritto da beciomotoso  il 04-07-2009
questo e' il sito privato della Nottolini.Qui si annunciano gli



acquisti,si prosegue il lavoro impostato,si fanno crescere giovani
atlete e giovani allenatori,si costruisce il futuro della pallavolo
lucchese,pensando al sociale e interagendo con l'informatica.
E voi bischeri,peones del volley,vi lamentate qui di promesse fatte e
non mantenute di sponsor fantasma di allenatori incapaci,di ragazze
che smettono di genitori inbufaliti. Andate a lamentarvi a casa vostra
e se non avete un forum scrivete sul muro della palestra,cosi' se
vi chiappano vi appioppano anche duemila euro di multa.
						
		
Non siamo intransigenti!
scritto da Albe16 il 04-07-2009
Vorrei che chi ha detto che questo e' il sito della Nottolini e basta capisse che il mondo della
pallavolo, come quello del calcio e di altri sport e' un mondo dove vi gravitano numerose persone
con interessi piu' disparati ma appassionati di sport ed anche le "chiacchere" fanno parte del gioco.
Personalmente mi diverto a seguire su SKY il "Calciomercato" e tutte le "bombe" che vengono
sparate. Tra tante dette poi qualcuna si avvera. Il nostro sito va considerato, almeno a Lucca, la
televisione della pallavolo dove si puo' dire tutto ed il contrario di tutto. Quindi dico pazientiamo che
ancora per circa un mese ci dovremo accontentare di chiacchere e facciamo si che il nostro sito sia
la cassa di risonanza per questo sport che altrimenti  trova pochissimo spazio sui media. Qui, da
tempo lo dico, e' un nostro grande difetto quello di non saper spendere nel modo opportuno il
grande movimento, almeno al femminile, di questo sport. Se vediamo i giornali parlano di calcio
dalla Lucchese ai tornei quasi parocchiali. Di basket un po', di pallavolo un accenno marginale solo
in alcune occasioni al livello di tennistavolo (con tutto il rispetto di questo sport)! 
						
		
IN VERSILIA
scritto da VIAREGGIO.IT il 04-07-2009
C'e' FERMENTO IN VERSILIA. GROSSE DIFFICOLTA' PER LA PALL. VERSILIA SENZA
ALLENATORE PER IL GIOVANILE HA PROPOSTO ALLA JENCO IL GRUPPO 92/93- PER U18  E
AL SEVEN IL GRUPPO 94/95 - PER U16 ,  RICEVENDO PICCHE DA BRUNA E MORDAGGI.
						
		
Che bomba!!!!
scritto da Time-lost il 04-07-2009
Cacchio, Viareggino.it, questa non la sapevo, proprio vero, quando "un si conta nulla, le cose si
sanno dagli altri.
"Te comunque devi esse di Viareggio nord, molto a nord, "Mordaggi", mi ricorda la "gecina". 
						
		
Mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 04-07-2009
Cari amici oggi parto per il mare(sempre che Baroni,Becheroni,Del Vecchio,Gradi,Pardini,Fabbri
non l'abbiano prosciugato)quindi non posso piu' informarvi sulle nuove news.Mi raccomando state
sereni e accontentatevi di qualche cavolata che riuscite a carpire dalle varie societa'.Questo e' un
grande sito,sopratutto libero e devo complimentarmi con la pallavolo Nottolini capace di portarlo
avanti.Un consiglio per tutti,imparate da chi (come la Nottolini)lavora con costanza e
oculatezza,dimostrando veramente di voler fare il salto di qualita'.La nostra provincia ha bisogno di
societa' cosi',che sebbene vituperate da tutti,riescono a portare avanti i loro programmi.Non sono
un Nottoliniano,ma non e' detto che non lo diventi in futuro,credo di essere un grande appassionato
di volley e anche un discreto competente quindi posso parlare con ragion veduta.Da oggi vi resta
solo SKY mi risentirete quando tornero' se i giochi saranno ancora da fare.GRAZIE NOTTOLINI un
saluto ai cattivi che riusciranno a stupirvi rubando tutti i microfoni al Summer Festival e  Ronaldo al
Real.Buone vacanze e buon lavoro....
						
		
PER TIMELOST
scritto da VIAREGGIO.IT il 04-07-2009



MI SA TANTO DI COGLIONELLA IL TUO INTERVENTO. QUESTO E' QUELLO CHE  E' STATO
RIPORTATO. PERO' DAL TUO SCRANNONE SEI IN GRADO DI NEGARE  I CONTATTI? 
						
		
Booomm!!!
scritto da Time-lost il 04-07-2009
Mettici la faccia, o quello che dici conta meno di niente.
						
		
speranza
scritto da Genitore lucchese il 04-07-2009
Da un punto c'era pure da ripartire e la situazione non era delle piu' semplici con molta gente che se
ne voleva andare, almeno cosi mi e' stato detto avendo vissuto tutta la vicenda in maniera un po'
distaccata. Quello che mi auguro io da genitore e' che il nostro gruppo 96 venga lasciato totalmente
a Ilaria che ha dimostrato serieta' e competenza, con lei le bimbe si trovano molto bene e a questa
eta' cambiare in continuazione allenatore non credo che ne trarrebbero un giovamento
						
		
Bella gara
scritto da Bella il 04-07-2009
Pantera si Pantera no,certo un bel tormentone ma onestamente interessa poco perche' ormai da
anni la squadra lucchese ha iniziato un lento e inesorabile declino.E'giusto cercare di far rimanere
insieme il gruppo tanto chi ci rimette sono solo le atlete che non potranno fare una nuova
esperienza in societa' futuribili con sbocchi in campionati regionali.Conosco il gruppo e
onestamente vedo solo una ragazza con possibilita' future tutto il resto ragazzine bravine ma con
taglia fisica al massimo da libero quindi non sara' sicuramente questo il gruppo della rinascita.
						
		
Forza Nottolini
scritto da Federico il 04-07-2009
Tante parole ma a noi interessano solo le vicende della pallavolo Nottolini.Quando arrivera' la
nuova ragazza Pugliese?E' vero che per il secondo palleggiatore e' quasi fatta?Fatemi sapere anzi
fateci sapere dalla societa' visto che il simpatico Cacciatore di scoup e' andato in ferie
						
		
Alla pari
scritto da Yelvoraz il 04-07-2009
Caro timelost mi sembra che te e viareggio.it siate alla pari, ognuno dice quello che sa o che pensa
usando un nick name.
Dove sta il problema? Perche' viareggio.it ci deve mettere la faccia e te no?
Daccele te le notizie del Versilia...
						
		
Rita Bertini
scritto da XXY il 04-07-2009
Rita giochera'opposta o posto 4,perche' in passato ha ricoperto entrambi i ruoli ed essendo
mancina sarebbe ideale da posto 2.La seconda palleggiatrice arriva da Lucca o da fuoriprovincia?
E' veramente giovane o e' una chioccia per far crescere la gemella?
						
		
X Yelvoraz
scritto da Time-lost il 04-07-2009
Albe'16, Ringhio55, Very-Versilia, Time-lost ...ecc, sono dei nick, ma ogni loro post e' riconducibile
allo scrivente.
Non ho la presunzione di essere conosciuto da tutti, come non ritengo di nacondermi, dietro uno
pseudonimo.
Viareggino.it, sapeva con chi dialogava, io no.
In quanto alle informazioni che chiedi, non ne ho, ed anche se le avessi non le renderei pubbliche.



Le societa' ,in questo periodo, stanno riorganizzandosi, acquisti, cessioni, accordi, sono nella norma
stagionale.
Gli unici ad avere l'autorita' divulgativa, sono i dirigenti delle varie societa', in maniera chiara, non
coperti da nick vari.
Ogni intervento che non rientri in parametri di limpida verita', e' da considerarsi pettegolezzo.
Molti postano notizie, per sentito dire, i piu' innocqui, altri lo fanno con precisi scopi, io vaglio il tutto
secondo le mie conoscenze, altri lo faranno secondo le loro.
						
		
???
scritto da SKV il 05-07-2009
Sicuramente in casa Versilia qualche preoccupazione c'e' il gruppo 92/93 perde la sua guida nel
momento in cui era l'ora della definitiva consacrazione, ma questo potrebbe funzionare anche da
stimolo nuovo per rimotivare il gruppo. In casa Nottolini si sono rotti l'indugi e si e' deciso anche di
ringiovanire la prima squadra, magari anche il versilia potrebbe portare un paio di 92 in prima
squadra. Per la successione e' dura, non vedo in giro allenatori liberi in grado di completare il lavoro
con quelle ragazze, Pera sarebbe stato un nome, per metodo forse anche l'allenatrice del Barga
poteva ben continuare il lavoro, ma essendo entrambe gia' occupate lascio a vecchio saggio e a
ringhio la soluzione, sapranno trovare come sempre un buon rimedio .
P.S. cacciatore ci manchi gia'
						
		
Trattative
scritto da Antipallavolista il 05-07-2009
Ci piaceva piu' lo stile di cacciatore di scoup che univa le bombe alla verita',pallavolista con le sue
news sembra molto serioso e invece c'e' bisogno di sdrammatizzare perche' di gente che si prende
troppo sul serio ne vedo troppa.Al Lucca volley continua la rimpatriata chissa' se Mosconi riuscira' a
non avere tutti i problemi dello scorso anno.Il Valdiserchio e' lontano dalla meta e Politi deve fare
presto perche' rischia di rimanere a bocca asciutta.
						
		
sensazionale!
scritto da Cacciatore di scoup 2 il 06-07-2009
La Nottolini cede il 50% del cartellino della Vuiko Marianna (attualmente al Club Italia) al
Biancoforno ed in cambio oltre agli Euro arriva anche un'ottima giocatrice di cui per ora non viene
detto il nome.
						
		
fonti attendibili
scritto da BIGBOSS il 06-07-2009
caro "sparatore di balle"...da fonti attendibilissime (piu attendibili di queste non esitono) marianna
vujko il prossimo anno smettera' di giocare a pallavolo per andare a fare la modella in francia in
seguito ad un offerta di una nota casa di moda francese..roba da rizzare i capelli in casa nottolini!!!
						
		
Cacciatore di scoup torna presto!!!!!!!!!!!!
scritto da Surrogato il 06-07-2009
Rispetto a cacciatore di scoup siete dei dilettanti e le vostre buttate fanno veramente
pena.Cacciatore di scoup torna presto perche'con questi dilettanti allo sbaraglio mi viene da
piangere
						
		
X ANTIPALLAVOLISTA
scritto da Politi Beppe il 07-07-2009
Io non credo che siamo cosi lontani dalla meta e soprattutto non abbiamo nessuna fretta. So
benissimo che c'e' chi offre cifre molto alte per avere dei prestiti e che noi non possiamo competere
ma riusciremo ugualmente a fare la squadra.
Io sono una persona molto paziente e ogni tanto mi piace mettermi sulla riva del fiume e sapessi



quante cose vedo passare.
Molto presto qualcuno verra' a bussare alla nostra porta per chiedere qualcosa che noi abbiamo e a
quel punto La Societa' credo che li mandera' verso la Versilia per vedere se trovano qualcosa.
Specifico che tutto quello che scrivo e' a titolo personale, io non ho nessun ruolo all'interno della
Societa' ma svolgo semplicemente il mio lavoro in palestra nella maniera migliore di cui sono
capace.

						
		
Piu' fatti meno interventi
scritto da Dante il 07-07-2009
E' un po' che leggo sul forum e su questo sito, e quindi ho deciso di intervenire per dire la mia, e mi
sembra che il Sig. Beppe Politi, parli poco ma scriva tanto, forse troppo, e fa anche troppo il furbetto.
Molte allusioni, tante parole (scritte), parecchie critiche, molto fumo e poco arrosto(in generale).
A primo impatto poco simpatico e poco corretto, forse mi sbagliero', ma....
 
						
		
Saccentino
scritto da XXY il 07-07-2009
Massime cinesi,tante allusioni,ma fatti concreti pochi.Beppe Politi ha certamente tanta pazienza,ma
solo la pazienza non basta bisogna agire anche perche' le giocatrici appetibili finiscono e dopo e'
inutile recriminare.E' facile sparare sentenze che hanno il sapore di ripicche del tipo "io ho
qualcosa" e' meglio mandare messaggi chiari ai diretti interessati e sedersi ad un tavolo e valutare
le cose.La pallavolo Lucchese ha bisogno di chiarezza e non di "guru"solitari che non perdono
occasione di voler dire la loro su tutto e tutti.
						
		
Quanta acredine!
scritto da T.L. il 07-07-2009
Quanta acredine nei confronti di Beppe Politi! Mi auguro che i suoi dirigenti sappiano difenderlo ed
accontentarlo nelle sue richieste per formare una squadra competitiva e come ha detto lui in
precedenza possa ambire ai play off.
						
		
Gemelline
scritto da Cinese seduto sulla riva il 07-07-2009
Ma la Nottolini un ce l'aveva gia' du' gemelline ? 
						
		
Proclami Pantera
scritto da Genitore obiettivo il 07-07-2009
Voglio riportare un po' di ordine, perche' negli interventi precedenti ho sentito parlare di "Dirigenti
Pantera venditori di fumo" "Proclami""Barili raschiati" ed altre amenita' varie.....E' stato
semplicemente deciso di fare una festa di fine anno dove nell'occasione si premiavano le vincitrici
del campionato under13 provinciale e sono stati presentati gli allenatori per la nuova stagione.
Nessuno ha preso il microfono per dire andremo faremo o vinceremo....era una semplicissima
presentazione.Era doveroso nei confronti dei genitori e delle ragazze che non venivano piu' riuniti
da diversi anni tutto qua.Ma il profilo che e' stato usato e' basso se non bassissimo e' stato fatto un
comunicato stampa solo per dimostrare che la Societa' non e' morta come a tanti piacerebbe ma
cerca di fare un suo percorso dignitoso e piu' sereno degli ultimi anni.E metto definitivamente a
tacere le voci  e le accuse di"beghe interne" che non esistono piu' dal rinnovo degli incarichi.Buon
campionato a tutti.
Ah per quel signore che ha detto che il Sito della Pantera e' morto come la societa' che lo
rappresenta molto presto si rimangera' tutto perche' la Pantera  sta ristrutturando un po' di cose sito
compreso, cosi' non verremo piu' a disturbare i simpatici amici della Nottolini che molto
democraticamente ci ospitano/sopportano.
						



		
Rettifica
scritto da Luca Borghetti addetto stampa Pantera il 07-07-2009
L'intervento intitolato "Proclami Pantera" e' stato scritto da me . Erroneamente era rimasto il nick
Geniore Obiettivo frutto di un vecchio intervento e rimasto memorizzato nella barra
"nickname".Grazie e scusate di nuovo.
						
		
Riorganizzazione Pantera
scritto da marco polo il 07-07-2009
Caro Luca Borghetti, visto che parti dal presupposto di "riportare un po´ di ordine", ti faccio presente
che se ti riferisci a me quando scrivi "Ah per quel signore che ha detto che il Sito della Pantera e'
morto come la societa' che lo rappresenta", ti informo che nessuno ha parlato di morte societaria,
infatti... "Diciamoci la verita', il sito della Pantera non ha mai funzionato come tante altre cose, in
quella Societa', in questi ultimi anni," cosa che e' ben diversa e che anche tu confermi visto che
precisi "perche' la Pantera sta ristrutturando un po´ di cose sito compreso".
Fatta questa precisazione ben venga una nuova spinta organizzativa nella tua Societa' e visto che
c'e' gia' un addetto stampa, la partenza e' alla grande.
						
		
santacroce
scritto da cinese coi braccioli sgonfi. il 07-07-2009
santacroce ha quasi definito l'acquisto di roni e vujko.sembra che la contropartita sia molto elevata.
il versilia vecino alla fusione col pietrasanta.
Le sorelle De pistoia verso la nottolini.
Eleonora Del Vecchio allenatrice giovanili Versilia.
Prossime news a breve.
 
						
		
mordacci
scritto da cinese col compressorino il 07-07-2009
la bomba delle bombe.
Il mordacci sta' concludendo l'acquisto della societa' Fratres e del 50% dell'Oasi per poi fondersi in
maniera paritaria col Camaiore.
Il tutto per costituire una societa' importante che usufruira' del nuovo centro polisportivo in
contruzione alla periferia sud di Viareggio da parte di una grossa societa' di costruzione viareggina
gia' sponsor importante del camaiore.
Sembra che la presidenza finira' nelle mani di Vullo col Mordacci general manager. 
						
		
X precisare e chiudere
scritto da Beppe Politi il 07-07-2009
Sicuramente scrivo troppo, faccio troppe allusioni e sono poco corretto ma ho poco da fare e in
qualche modo il tempo lo devo passare, comunque non credo di esserlo meno di chi giudica ed
emette sentenze senza firmarsi. In diversi interventi su questo forum e in quasi 4000 interventi sul
forum della Regione non credo di aver mai offeso nessuno al massimo posso aver ironizzato su
qualche argomento. Scrivo quello che penso, spesso spinto anche dalla foga del momento ma
sempre a titolo personale e mettendoci sempre la faccia, forse e' questo che non piace ma mi
interessa il giusto. Se le atlete di rilievo finiscono (quali sono le atlete di rilievo?) (altra allusione per
gli amanti della statistica) mi interessa poco o nulla, io spero di avere una squadra composta da
giocatrici che vengono in palestra con lo spirito giusto e le giuste motivazioni solo cosi possono
divertirsi che e' l'obbiettivo principale. Questo non e' il mio lavoro come per altri, e dopo 10 ora
passate per le strade in palestra ci vado con l'unico scopo di divertirmi, il giorno in cui non mi
divertira' piu' non ci andro' piu'.
Per finire e per rispondere a chi ha scritto che io ho qualcosa, io non ho proprio niente, le atlete che
alleno sono della pallavolo Valdiserchio e in tante squadre che ho allenato non mi sono mai portato
dietro una giocatrice. Buon proseguimento a tutti.



PS: se ho scritto troppo ancora chiedo scusa ma non vi preoccupate che e' l'ultima.
						
		
Ciao Beppe
scritto da XXY il 07-07-2009
Prendiamo simpaticamente atto della futura assenza dai siti di Beppe Politi.La cosa ci rattrista ed e'
certo che la pallavolo perdera' uno degli scrittori piu' prolifici degli ultimi anni,speriamo altresi' che
tale assenza permetta al buon Beppe di dormire qualche ora in piu' cosa che lo aiutera' sia in
palestra che nel suo lavoro.
						
		
x beppe
scritto da ringhio 55 il 08-07-2009
o scrivi quello che uno vuol leggere o scrivi c....e competenti sono solo gli altri la societa' della quale
uno e' tifoso non sbaglia mai ! Oh Beppe ma non l'avevi capito ? e si che bazzichi la pallavolo
lucchese e regionale da anni!Questo dovrebbe gia' far si che tu fossi rispettato ....la conoscenza
della pallavolo toscana e forse oltre che hai tu quasi la totalita' di utenti di questo forum se la sogna.
Poi essere d'accordo o meno con te puo' essere un altro discorso. 
						
		
Vale per tutti.
scritto da AlePar il 08-07-2009
Cari Ringhio e Beppe, su questo sito o sul forum tutti abbiamo avuto la nostra parte di
contraddittorio o attacchi piu' o meno motivati.
Quando si scrive e si inseriscono le nostre opinioni e' naturale accettare anche critiche o diversi
punti di vista.
Il problema e' che quando la cosa ci tocca personalmente, e parlo anche per me, ovviamente, la
situazione si digerisce peggio.   
						
		
Lascia Dire!
scritto da Time-lost il 08-07-2009
Ringhio mi ha preceduto, mi associo a quanto, da lei, detto.
Ci sono persone che cantano fuori dal coro, "Beppe" e' uno di questi, percio' molto fastidioso.
						
		
Siamo alle solite
scritto da gb11 il 08-07-2009
Oh Beppe, ma che ti frega di questi poveracci che solo nascondendosi dietro ad un nick riescono ad
espettorare tutte le loro frustrazioni? Proprio durante la stagione appena conclusa e proprio su
questo peraltro ottimo sito me ne sono state dette di tutti i colori da anonimi sparlatori, ma quando
hai la forza della convinzione e della coscienza pulita non c'e' critica o offesa che sia indigeribile. Ci
sono sempre i fatti a zittire tutti. E che soddisfazione con la mia squadrina di montagna che giocava
a palla rilanciata arrivare 3° in U13 e, nell'intera giornata di final four, non vedersi fischiare nemmeno
una trattenuta (e, meno che mai, doppie). E vedere diverse mie ex giocatrici palleggiare per la
provincia, mentre c'e' chi, ogni anno, ne cerca addirittura 2!!!!
Allora noi che ci mettiamo la faccia continuiamo a scrivere e non diamola vinta all'anonima
coglioneria (ops, si puo' scrivere?)!!!
						
		
invidia
scritto da dante alighieri il 08-07-2009
o gb, potessi espettorare anch'io sarei il poeta lo piu' gaio del pianeta!!!!!!
bacione
						
		



Pareri
scritto da Coglione il 08-07-2009
E' possibile che Gb11 viva solo di astio e di frustrazioni a cosa serviva richiamare le final four e
quantaltro ,nessuno gli aveva chiesto niente e se voleva poteva telefonare a Beppe e esprimere
tutto il suo sdegno per quanto era stato scritto.Poi sdegno di cosa.....Se ti riferisci alla Nottolini caro
Gb11 stai andando fuori dal seminato perche'le nostre palleggiatrici le abbiamo e cerchiamo di
svilupparle al meglio poi se troviamo qualcosa di futuribile da altre parti possiamo anche farci un
pensierino.Caro Gb11 impara a vivere tra la gente e non ti fare paladino dei deboli perche' ogniuno
ha i suoi sheletri nell'armadio,quindi anche te parla meno e fai il meglio che puoi per questo sport.
						
		
Nascondersi 
scritto da Per Gb11 il 08-07-2009
Gb11 visto che ci metti sempre la faccia e hai sempre il coraggio delle tue azioni,perche' non ci dici
a chi ti riferisci quando parli di squadre che ogni anno prendono 2 palleggiatrici.Visto che sei cosi'
corretto e non ti vuoi nascondere dietro un nik,non nasconderti nemmeno nel fare nomi e
cognomi,perche' solo cosi' potrai essere credibile.
						
		
gb mi sta antipatico a prescindere
scritto da contro gb comunque il 08-07-2009
o gb, ma possibile che tu non abbia mai di meglio da fare? una donna (o uomo, non conosco i tuoi
gusti) con cui sollazzarti? degli amici con cui fare 4 chiacchere davanti una birra? un film da
guardare in tv o un libro da leggere?
mi pare che anche te tu scriva un mucchio di bischerate...
						
		
Miele
scritto da Acetello il 09-07-2009
Vorrei che quell'antipatico di Gb11 non usasse ogni occasione per lodarsi utilizzando una falsa
umilta',in lui colgo molte note acide e credo che un po' di miele addolcendolo migliorerebbe il suo
modo di essere.E' vero anche a me sta antipatico ma sopratutto non digerisco la sua ipocrisia e
quella saccenza innata che lo avvolge.Ma forse e' solo la difesa di una persona sola aiutiamolo.
						
		
Troviamo la fidanzata a Gb11
scritto da Time-found il 09-07-2009
Troviamo la fidanzata a Gb11 almeno ha qualcosa da fare e non ci tedia con le sue
esternazioni.Speriamo che il sole,l'estate e il mare lo aiutino a sentirsi positivo e a scrivere qualcosa
di buono che non riguardi solo lui.Abbasso l'autocelebrazione e abbasso Gb11 che e' veramente
antipatico.
						
		
Obiettivo raggiunto
scritto da marco polo il 09-07-2009
Una cosa e' sicura se gb11 voleva salvaguardare Beppe Politi ha raggiunto l'obiettivo, infatti dopo il
suo intervento ha polarizzato tutte le attenzioni, non proprio carine, da parte di molti dei
frequentatori del sito.
						
		
Rocco Siffredi
scritto da Melissa il 10-07-2009
Appurato che Gb11 e' il Rocco Siffredi del barghigiano lo invidiamo profondamente e ci riserviamo
di chiedere a Bindocci di far fare a lui un corso avanzato di educazione sessuale per gli
allenatori.Nonostante questa sua frenata attivita'anche a me come a chi mi ha preceduto Gb11 sta'
molto antipatico perche' nelle varie occasioni che l'ho incontrato non ha perso occasione di dire
come era bravo lui e sparare su tutti.Bocciato;molto antipatico.
						



		
blak
scritto da yyy il 10-07-2009
ma  la  pantera da  settembre  dove  si  allena..........
BEPPONE la  tua  societa  perche  tu  possa  lavorare
bisogna  regolarizzi  il  vecchio........
o CECCHI ce  ne  verebbe  tanti  di  pannini  alla mortadella........
						
		
Come volevasi dimostrare
scritto da gb11 il 10-07-2009
Grazie a tutti per aver postato interventi a sostegno della mia tesi sull'anonimato. Vorrei rassicurare
tutti coloro che si preoccupano della mia vita privata ed invitarli a dirigere le proprie ansie laddove
c'e' maggior bisogno.
Un paio di precisazioni. 
Il mio intervento non era in difesa di chi sa farlo tranquillamente  da solo, volevo semplicemente
sottolineare che e' troppo facile scagliarsi contro chi scrive cose sgradevoli senza nascondersi
vigliaccamente come fate in troppi.
Il discorso sulla final four (dove la Nottolini e' arrivata DAVANTI alla mia squadra, perche' sono piu'
forti...) era solo un esempio per dire che le parole escono dalla bocca di tutti, ma i fatti
appartengono a pochi.
L'unico intervento che non m'ha fatto ridere a crepapelle e' quello di Melissa: scusa, puoi dirmi
quando mi hai incontrato di persona e in che modo mi sono autocelebrato? Rimandata a settembre;
bombarola...
						
		
PRECISAZIONE
scritto da Roberto Funai il 11-07-2009
SE e sottolineo se il rissoso (.....) GB11 e' rocco siffredi (ahahahahahahaahahaah) al massimo e'
del BOrghigiano e non del BARGHIGIANO questo come sempre per la PRECISIONE!!!!!
e lasciatelo stare che cha da lavorare e da fare pallavolo non ce la fa a fare tre cose insieme senza
innervosirsi............................................................
						
		
X yyy
scritto da Curioso! il 11-07-2009
In un solo post quanti quesiti! Come mai? Se hai notizie aggiornaci!
						
		
parailfrjoparaelcalor
scritto da orsogrigio il 11-07-2009
se visopallido gb grande fufillatore come grande allenatore
io capire come mai donne di collina preferire uomini di
prateria.Funai parla con lingua dritta,lui grande capo,con
voce grossa, bastone tuonante,e beve acqua di fuoco a garganella
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Complimenti ad Eleonora Del Vecchio
26-06-2009 - Societa'
		
26 GIUGNO 2009 - Finito il corso allievo allenatore. 
Hanno partecipato 28 candidati, 25 i promossi.

Vogliamo fare i nostri piu' sinceri complimenti ad Eleonora Del Vecchio che ha brillantemente
superato l'esame finale del corso ed e' quindi stata promossa acquisendo il titolo di Allievo
Allenatore.
Eleonora che sta gia' fattivamente collaborando con la nostra Societa' e' attesa, anche per la
prossima stagione, da un importante impegno con le nostre giovanili che vogliamo prosegua e
progredisca sia nella qualita' che nel tempo.
				
		
Fonte: Segreteria
				
		



Commenti

Complimenti!!!!
scritto da Albe16 il 26-06-2009
Complimenti e congratulazioni ad Eleonora. Visti i gruppi del settore giovanile che abbiamo in
palestra il lavoro certo non manca ed abbiamo bisogno di giovani allenatori che sotto la guida di
Sandro sappiano far crescere queste ragazze. Di nuovo complimenti e congratulazioni!
						
		
da padre a figlia.
scritto da del vecchio il 26-06-2009
Non potevano mancare i mei omplimenti di padre e dirigente, che tu possa condurre le piccole della
Nottolini a tante Vittorie.
						
		
Congratulazioni
scritto da Alessandro Becheroni il 26-06-2009
Complimenti collega con l'augurio di tante tante soddisfazioni e vittorie.
						
		
vorrei...
scritto da allenatore il 27-06-2009
Fare anche io i complimenti a questa nuova collega; vorrei anche ricordarle che la difficolta' non e'
superare un esame come quello dell'allievo allenatore, le difficolta' verranno adesso...in bocca al
lupo!!
Volevo poi chiedervi che fine ha fatto la Baroni, se non sbaglio anche lei ha un cartellino da
allenatrice (abbiamo fatto il corso insieme), forse non e' in grado di allenare un giovanile?? 
Grazie
						
		
Ringraziamenti
scritto da Eleonora Del Vecchio il 27-06-2009
Grazie a tutti per i complimenti ricevuti, e spero di fare bene in questa mia nuova avventura nella
Nottolini.
						
		
Per allenatore!
scritto da Dirigente Nottolini  il 28-06-2009
Elisa Baroni aveva ripreso a giocare e poi per motivi di lavoro e' libera solo nel tardo pomeriggio
mentre alla Nottolini i gruppi giovanili si allenano in una fascia oraria che va dalle 17,00/18,00 alle
19,30/20,00. Comunque l'abbiamo ben presente e che come ci sara' opportunita' rientrera' nello
staff.
						
		
benvenuta
scritto da Beppe Politi il 28-06-2009
Congratulazioni e benvenuta in questa categoria un po' complicata che sono gli allenatori ma che
sa dare tante soddisfazioni.
C'e' a mio avviso molto bisogno di persone serie e intelligenti che vadano in palestra con passione
e umilta' per crescere e far crescere le atlete che di volta in volta ti verranno affidate, e
conoscendoti penso proprio che te possa essere una di queste, in bocca al lupo.
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Alla Nottolini prosegue il lavoro impostato
20-06-2009 - Societa'
		
Alla Nottolini dallo scorso anno si e' intrapreso un cammino, lo vogliamo chiamare progetto?, un
pochino diverso dagli anni precedenti, per cui si e' indirizzato il lavoro societario e le risorse umane
ed economiche a disposizione in una direzione piu' impronatata alla crescita progressiva e futura
che non al risultato immediato.
In questa ottica si e' dato molto piu' spazio ed importanza al lavoro sul settore giovanile e, per la
prima squadra, si e' cercato di iniziare un programma di ringiovanimento progressivo sfruttando le
atlete del settore giovanile ormai maturate per certi impegni.
Questa ricerca ha portato a confermare il tecnico Sandro Becheroni, il cui valore non si discute, che
continuera' a seguire, con gli obbiettivi sopra citati, la formazione di serie C, ma attualmente,
rispetto al passato, ha un impegno sempre piu' coinvolgente nel settore giovanile.
Sandro sara' affiancato da un tecnico di grande futuribilita' e con un presente, gia', di notevole
interesse, come Simona Genovesi a cui sono state aggiunte due giovanissime piene di entusiasmo
e di voglia di lavorare ed apprendere come Elena Saettoni ed Eleonora Del Vecchio su cui sono
pronto a scommettere su un futuro di ottimi tecnici.
Da non dimenticare le conferme di Marco Fabbri e del preparatore Gabriele Toschi che
rappresentano un ulteriore valore aggiunto allo staff tecnico ed alla Societa'.
I risultati, nel settore giovanile, in senso di crescita quantitative e qualitativa si sono gia' intravisti e
sicuramente proseguiranno nella prossima stagione agonistica.
Ma veniamo alla prima squadra, ho letto molti interventi e molte domande, e posso dire che stiamo
lavorando in modo continuativo e costante per formare un gruppo di indubbio valore, sia tecnico che
umano, che non va letto come la ricerca esasperata del risultato, ma nella volonta' di costruire una
squadra che possa avere uno zoccolo duro che dia una prospettiva pluriennale al lavoro impostato.
Al momento debito verrano diramate tutte le informazioni dovute e verra' resa nota la rosa ufficiale e
definitiva della squadra, ma fino ad allora continueremo a lavorare nella dovuta riservatezza e con
la necessaria attenzione per cercare di fare le scelte migliori ed evitare errori di valutazione.
Lo stesso tipo di concettualita' sara' utilizzato per formare la formazione della compagine di 1a
Divisione che dovra' avere delle caratteristiche ben precise per la ricerca dell'obbiettivo che
vogliamo finalizzare con quel gruppo.
Una cosa e' certa, alla Nottolini, che possa essere fatto nel modo giusto o sbagliato, che il lavoro
porti a grandi risultati o anche a delle possibili delusioni, il cammino, o progetto, intrapreso e' stato
ben valutato e impostato per cercare di dare il massimo della futuribilita' alla Societa' ed alla propria
attivita' sportiva.
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
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sito 
scritto da personaggio il 23-06-2009
quando avete cambiato tipologia di sito i personaggi sono scappati e questo non e' piaciuto quindi?
chi sono i personaggi
						
		
x  fonte
scritto da kkk il 23-06-2009
comincia a  non  scommettere  sul  futuro  degli  allenatori.
potresti  mangiarti  un  palazzo.
						
		
Chiaro
scritto da Alessandro Pardini il 24-06-2009
Vedi, personaggio, una prima risposta l'hai gia' avuta con il commento successivo al tuo.
Una seconda sul fatto che mi firmo, anche se ritengo piu' che lecito, visto che lo permettiamo, che
ognuno usi un nick, come d'altronde fai anche te.
Quindi, la mia era una constatazione concreta ma generale.
						
		
risposta
scritto da personaggio il 24-06-2009
x kkk era la prima volta che scrivevo quindi non ho mai e sottolineo mai parlato di allenatori o
giocatrici.
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La nuova stagione.
17-06-2009 - Serie C
		
RITA BERTINI, e' questo il primo nome ed il primo volto nuovo della nostra formazione che
affrontera' il campionato di serie C la prossima stagione.
Rita, banda di esperienza, proveniente dal Santa Croce con la formula del prestito con diritto di
riscatto, e' un atleta che abbiamo seguito e fortemente voluto nel nostro gruppo in quanto la
riteniamo una giocatrice completa che fa dell'entusiasmo, della professionalita', della serenita' e
della capacita' di integrarsi la sua grande forza.
Rita va ad inserirsi in un gruppo che, attualmente, vede come compagne la riconfermata Giamaica
Lenzi, atleta che ha dimostrato piu' volte la sua importanza ed insostituibilita' per la nostra
formazione, la banda Francesca Marchetti  '90, che attendiamo quest'anno alla definitiva
consacrazione come le giovanissime centrali Federica Lucchesi '91 ed Arianna De Cicco '91, e
gli opposti Chiara Masini '91 ed Alessia Pollacchi '90.
A queste "ragazze" andranno, pian piano, ad aggiungersi tutte le altre atlete necessarie a
completare una rosa che dovra' e sara' caratterizzata dalla fusione di molte e promettenti giovani a
cui saranno affiancate alcune giocatrici piu' esperte ed affermate, per un progetto di ringiovanimento
e futuribilita', per la nostra formazione, che proseguira' non solo in serie C ma anche nella
compagine di 1a Divisione.
Naturalmente alla guida tecnica e' stato confermato Sandro Becheroni che sara' coadiuvato, in
questa avventura, da Marco Fabbri, dalla giovane Elena Saettoni e dal preparatore atletico
Gabriele Toschi.
La squadra, dopo una settimana di riposo alla fine del campionato, ha continuato il lavoro in modo
progressivo e costante e proseguira' negli allenamenti fino alla meta' di luglio per poi riprendere la
preparazione, in vista della prossima stagione agonistica, dopo ferragosto. 
				
		
Fonte: Alessandro Pardini
				
		





Commenti

Nieri Marina?
scritto da ??? il 17-06-2009
Che fine ha fatto la Nieri Marina?
						
		
Complimenti!!!!
scritto da Eppur funziona. il 17-06-2009
Non c'e' che dire il ringiovanimento il casa Nottolini e' in atto! Il coraggio evidentemente non manca
ed e' giusto provare a far crescere e decollare queste giovani lucchesi! Penso che il Pardini ci abbia
detto solo il nome della nuova arrivata (Bertini) e della riconfermata (Lenzi) e forse ha sottaciuto,
anche se lo lascia intendere, che ci saranno ancora alcuni arrivi penso di giocatrici di esperienza ma
avere nel gruppo 5 giovani (90 e 91) non puo' che essere un vanto a dimostrazione che a volte alle
parole seguono i fatti. 
						
		
Viva le giovani
scritto da Young boy il 17-06-2009
Coraggio da vendere alla Nottolini,ora cercate di non prendere una vecchiona al palleggio e allora si
che sarete da applausi,aspetto gli altri nomi con trepidazione.Buona la riconferma di Lenzi e
purtroppo non conosco Bertini.
						
		
PER RITA
scritto da Tifoso Nottolini il 17-06-2009
Benvenuta nella nostra squadra e un grande in bocca al lupo per la tua/nostra nuova stagione. 
						
		
Bene
scritto da SKV il 17-06-2009
Mischiare giovani e vecchie e cosa saggia e sapiente, non sempre riesce ma e' sicuramente la
strada giusta da intraprendere. Pero' chi sara' il palleggiatore perche' come si sa e' quello che tocca
tutti i palloni e ch andra' a fare la I divisione come giocatrici e come allenatore?
In bocca al lupo
						
		
per skv
scritto da LDV il 17-06-2009
Un po per volta,abbiate fede stiamo sistemando la serie C poi vedremo di mettere a posto le altre
squadre dove ovviamente stiamo gia lavorando.
						
		
vedremo
scritto da Scettico il 17-06-2009
I propositi sono sempre quelli giusti poi vedremo quante di queste giovani andranno in campo e con
che continuita'. Non ci scordiamo che l'anno passato la situazione era analoga o quasi e qualcuno
ha fatto panchina quasi fissa, qualcuno costato parecchio.
Ma la Nieri dov'e'?

						
		
Che fortuna.....
scritto da Ottimista il 18-06-2009
Devo dire che per certi personaggi avere la possibilita' di scrivere su un sito come questo, dove
poter scaricare le proprie frustrazioni, e' veramente come "l'acqua santa".
Una vera fortuna avere una valvola di scarico gratuita dove vomitare il proprio astio, nell'anonimato.



						
		
Ottima scelta
scritto da Pallavolo Fucecchio il 18-06-2009
Conosco pallavolisticamente Rita da molti anni e devo dire che per serieta',disponibilita' al lavoro e
qualita' tecniche avete fatto una ottima scelta.Rita e' una giocatrice sempre disponibile a migliorarsi
e a lavorare seriamente con un carattere solare che ne fa una ottima maestra per giocatrici
giovani.In bocca al lupo Rita e un abbraccio affettuoso.
						
		
stessa  spiaggia  stesso  mare
scritto da fonte il 18-06-2009
siccome  siete  bravi  e  lavorate  bene  gli  obbiettivi
quali  sono.....uno  sicuro  ce'.che  in  una  provincia  non
eccelsa  come  lucca  non  vincete  nulla  neanche  questo  anno.
						
		
Per Fonte
scritto da Fiume il 18-06-2009
Mi chiedevo:ma gli s.r n.i non vanno mai in vacanza? Dicci un po' i tuoi di obbiettivi che cosi' ci
sbellichiamo dalle risate.Con i tempi che corrono l'importante e' esserci e noi ci siamo in barba ai
gufi.
						
		
finalmente
scritto da curiosello il 18-06-2009
Oh finalmente un po' di pepe sulle discussioni che stavano languendo e questo e' sempre merito
della Nottolini che sa bene come lanciare le notizie anche a mezzo stampa e dimostra pure senso
dell'umorismo. Facendo delle considerazioni reali poi l'apparente linea verde e' senza dubbio una
giusta decisione il talento e l'altezza non manca,il resto tocchera' al tecnico che realmente si
imbarca in una sfida ambiziosa. Bene il primo acquisto e la conferma della Lenzi,ma non credo che
le anziane saranno solo queste e da cio' dipenderanno anche gli obiettivi.Comunque se tutti
dichiarassero i loro di obiettivi effettivamente forse ci divertiremmo di piu' tutti
						
		
Domandone
scritto da River side il 18-06-2009
Si profila una bella svecchiata e una bella serie di attaccanti giovani e forti, ma la stessa cosa varra'
per palleggiatore e libero?
Ciao
						
		
mahhhhh
scritto da mahhhhh il 18-06-2009
giocatrici in giro ce ne sono veramente poche e giovani ancora meno, basta vedere le squadre
lucchesi tutte in difficolta nel creare una squadra competitiva. cnl praticamente nullo, lucca volley
con le partenze di lorenzetti, fanucchi, e si parla anche tognarelli non si riesce bene a capire cosa
voglia fare e nottolini??????????????prende questo posto 4 ma perde nieri. tanto solo chiacchere
poi la verita' si vedra' a settembre
						
		
volleymercato
scritto da MOU il 18-06-2009
Ma in generale che si dice? Che ne dite di personaggi che girano per le palestre cercando di
accappararsi giovanissime da spostare in avventure abbastanza nebulose? 
						
		
Rita Bertini



scritto da Franco il 19-06-2009
Ma questa Rita Bertini e' quella che giocava nelle Signe under 18? 
						
		
Mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 19-06-2009
Se la Nottolini avra' coraggio(ma ce ne vuole)investira' su una palleggiatrice giovane,anche se non
so proprio dove potra' trovarla.Su Nieri si dice che per problemi di lavoro desideri qualcosa di piu'
leggero.Questa mi sembra una campagna acquisti basata sul buonsenso,forse ci pensera' il Lucca
Volley a renderla scoppiettante,visto che si preannunciano grandi nomi per sostituire
Fanucchi,Lorenzetti e il libero.Rita Bertini la conosco se lavora potra' fare molto bene. 
						
		
Per Cacciatore di notizie
scritto da si dice il 19-06-2009
La Nottolini sta' veramente pensando ad una palleggiatrice giovane e sta' sondando ognidove per
trovarla, anche se e' ancora in altomare. L'acquisto di Bertini e' una ottima scelta, perche' e'
abituata a stare con le giovani. Al Lucca volley dovrebbero arrivare Pollastrini come libero,
Bramante come centro, Santini come posto quattro e un givane talento ligure come opposto.
Questa dovrebbe essere una grande campagna acquisti e sono abbastanza sicuro di cio' che dico,
perche' il Cecchi ha i soldi per attuarla.
						
		
Soldi,soldi
scritto da SKV il 19-06-2009
L'anno passato i soldi per il Lucca Volley sono stati spesi male, vedremo se quest'anno saranno
spesi meglio o se verra' dilapidato un altro patrimonio. Io agirei come il Nottolini e come anche altre
squadre stanno facendo, valorizzazione delle giovani, qualche giocatrice di esperienza e nessuna
pressione per i risultati
						
		
Benvenuta Rita
scritto da Tifosona il 19-06-2009
Rita benvenuta alla Nottolini qui starai sicuramente bene perche'siamo un grande gruppo.
						
		
Un plauso alla Nottolini
scritto da Un addetto ai lavori extra Nottolini. il 19-06-2009
Certo alla Nottolini si sta davvero cercando di ristrutturare la societa  investendo sulla gioventu'. Mi
risulta che gli allenatori sono davvero molto giovani vedi la Saettoni, ed Eleonora, penso sia la figlia
del Del Vecchio e la gia' collaudata Genovesi, molto bene, spero siano in grado di fare bene.
Per quanto riguarda i dirigenti anche li ci sono persone nuove con la giuste idee che spero sappiano
coinvolgere anche il Presidentissimo Baroni, in piu' ci sono le atlete che nel giovanile sono di un
buon livello e mi sembra che dopo molte critiche la Societa' sia riuscita a dare in proprio favore una
bella sterzata realizzando un secondo posto in U14,IN U.13 vincitrici in U.12 e terzi.Questo e' un bel
risultato sopprattutto pensando al futturo.
Voglio farvi i complimenti per tutto cio' e vigile perche' la strada appena intrpresa sia percorribile fino
in fondo.
						
		
auguri
scritto da per  addetto  ai  lavori il 20-06-2009
visto  che  su  questo  forum  sono  stati valutati negativamente
piu  di  un  allenatore..  te  mi  definisci un  buon  investimento
giovani  allenatori..gente  che  fino  a ora  ha  portato  i  carelli.
buono  per  non  spendere.
						
		



Ma per favore!
scritto da ???????? il 20-06-2009
Ma mi dite di cosa parlate? Il vero valore aggiunto della Nottolini si chiama Sandro Becheroni
l'importante e' che gli altri allenatori sappiano fare staff e  seguire le sue direttive e poi, come
qualcuno ha detto in un precedente intervento, i risultati si vedranno diamo tempo al tempo. 
						
		
kkk
scritto da aaa il 20-06-2009
da  quando avete  questo
  valore  aggiunto  quanti  campionati
giovanili  ha  vinto  la  nottolini.......

						
		
Valore aggiunto
scritto da RMC il 20-06-2009
Intanto la Nottolini puo' schierare nella prima squadra diverse giovani interessanti e questo mi
sembra gia' un buon successo e indice di un buon lavoro.Parlare meno e lavorare di piu'
						
		
giusto!
scritto da Gongola il 20-06-2009
ma il pallaggiatore valido e giovane in casa nottolini non c'era gia'??Sara Matraiotti...che fine ha
fatto???e il libero Chiara Nobile???
						
		
L'invidia fa brutti scherzi!
scritto da Genitore offeso il 20-06-2009
Mischiata al caldo di questi giorni l'invidia fa brutti scherzi. E' ormai circa 3 anni che seguo la figlia
alle prese prima con i corsi, il supermini e poi Under 12 e 13. Chi parla e parla di vittorie di
campionati giovanili ritengo non abbia capito un acca di pallavolo, so solo che guardando le varie
partite giocate da mia figlia mi sembra che le ragazze Nottolini siano di un'altro pianeta. Giocano a
pallavolo e basta e non a pallarilanciata, come ne ho viste tante,  poi non si vincera' i campionati
giovanili ma alla lunga i valori verranno alla luce. E qui chiudo sicura che il lavoro che viene fatto
alla Nottolini alla lunga paghera'! 
						
		
I  n/s  obbiettivi.
scritto da Del Vecchio il 20-06-2009
Alla Nottolini, noi dirigenti abbiamo intrapreso una strada che e' quella di valorizzare le giovani del
n/s vivaio e  di prendere allenatori  che in palestra lavorino con le bimbe e non con i genitori, ma
soprattutto cerchiamo di dare la possibilita' anche a queste giovani allenatrici di crescere
ovviamente con l'aiuto di Sandro Becheroni.
La prima impressione che abbiamo avuto e' quella che sanno stare con le bimbe,sono molto umili e
sanno insegnare i fondamentali ,poi le lasceremo lavorare ed anche sbagliare ma se il buon giorno
si vede dal mattino, il loro approccio in Nottolini e' per noi gia positivo.
Per quanto riguarda e concordo con un'intervento,che i risultati quest'anno sono stati positivi, e'
vero arrivare secondi non si vince  niente ma una societa' deve monitorare e vedere le cose positive
e correggere quelle negative ma premetto che arrivare secondi include piu' le cose positive che
negative.
Concludo dicendo, mi piacerebbe e questo per gli invidiosi, vedere quante societa' a Lucca possono
dire: sono arrivato secondo,
in 1° divisione,
in U.14
IN U.13
1°e 3°posto in U.12
Questi risultati ci danno la forza per lavorare di piu' e con maggiore impegno e poi vedremo.......



						
		
Tasse!
scritto da !!!!!! il 20-06-2009
In effetti, il Becheroni per la Nottolini e' come L' I.V.A!
                  
                    IMPOSTA_VALORE_AGGIUNTO

						
		
Aziendalista!
scritto da Un estimatore il 20-06-2009
Non credo che il Becheroni abbia bisogno di portarsi la dote delle giocatrici per trovare una societa'
dove allenare, oppure tenersi buoni i genitori con cui parlare spesso e frequentemente in modo che
siano piu' allenati i genitori delle figliole e neppure doversi fare amiche per forza le giocatrici. Questa
non vuol essere una difesa d'ufficio del Becheroni che non ne ha bisogno ma per ribadire la stima e
la fiducia che alla Nottolini hanno di Sandro e del suo operato! 
						
		
Esame
scritto da Aspirante allieva allenatrice il 20-06-2009
Oggi ho fatto l'esame con Becheroni.....e' un grande!Riesce a mettere il canditato nella condizione
di dire quello che sa e sopratutto non se la tira.
						
		
per  genitore  offeso
scritto da xxx il 21-06-2009
continua  a  fare  il  genitore e  non  parlare  di pallavolo
di  un  altro  pianeta.lo  sai  per  insegnare  nei  giovanili
quanti  tecnici  ci  sono  meglio  che  alla  nottolini...Piacentini
bruna..Caramelli  claudio..Pera  giovanna..pardini  tania...e non
continuo  potrei  umiliarti.
						
		
Giovanili
scritto da YYY il 21-06-2009
E' vero sono tutti grandi tecnici e ne manca uno Silvio Bianchi,ma nonostante questo il meglio lo
abbiamo noi:Sandro Becheroni.
						
		
precisazione per YYY !
scritto da un estimatore il 21-06-2009
quando parlavo in un precedente mio intervento di allenatori che per trovare societa' che li facciano
allenare devono portare la dote (in giocatrici!) ogni riferimento era puramento casuale.............!
						
		
Mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 21-06-2009
Correggo,Pollastrini ha firmato per Casciavola quindi niente Lucca Volley.Nottolini sembra abbia
contattato una giovane palleggiatrice di Siena che molti dicono essere molto brava il suo
trasferimento e' pero' difficoltoso.L'Olimpic cerca disperatamente una serie D e giocatrici per
disputarla.Tania Pardini dovrebbe andare ad allenare una serie B molto ambiziosa in Liguria
portandosi dietro almeno due giocatrici una delle quali provenienza Jenco (Orlandi ?).Discobolo
corteggia Almeno una giocatrice Nottolini ma Max non rivela il nome. 
						
		



per XXX
scritto da Genitore offeso il 21-06-2009
Te confondi la lana con la seta! Quando fai dei nomi per favore tu abbia la buona creanza di
distinguere. Niente da dire su Piacentini e Caramelli, che metto al pari del Becheroni,  ma per gli
altri due penso che abbiano ancora tutto da dimostrare. La Pera non la conosco molto e quindi non
mi avventuro in giudizi ma per quanto riguarda la Pardini ho qualche riserva. Che dire allora
dell'altra allenatrice della Nottolini: Genovesi SimonaP?
						
		
Evitiamo le classifiche
scritto da Mi consenta! il 21-06-2009
Becheroni e Caramelli sono di un altro pianeta poi ci sono un gruppo di allenatori che se la
battono.Detto questo ogniuno tenga il suo e tutti vivano felici e contenti che tanto le chiacchere non
pagano.
						
		
felio
scritto da kkk il 21-06-2009
se  erano  di  un altro  pianeta  non  stavano  a  lucca
a  rischio  di  non  riscuotere....
						
		
La dico anch'io!
scritto da nnnn il 22-06-2009
Becheroni:
Negli ultimi anni, 0 risultati nel giovanile, nel passato ha fatto bene in alte categorie.

Caramelli, Piacentini:
Il meglio,per quanto riguarda il giovanile, basta guardare i risultai ottenuti.

Giovani Emergenti:
Giovanna Pera, Senzi (Non ricordo il nome), Pardini Tania.
Buoni preparatori, nonche' "motivatori", non ancora da inserire nell'olimpo degli allenatori, con
buone possibilita' di arrivarci.
Rimango un po' perplesso su alcuni scoop, riguardanti la Pardini. Probabile una nuova collocazione
dell'allenatrice, come possibile che cerchi di portar dote, ritengo meno plausibile l'allenare una B.
Non credo che le ambizioni, prevarrebbero sulla logica.
La Pardini non ha nessuna esperinza con formazioni di serie, sarebbe un suicidio accettare un
incarico di tale difficolta', piu' probabile un ruolo di secondo, in B. 
						
		
caro nnn
scritto da Genitore offeso il 22-06-2009
Per quanto riguarda il Becheroni forse sei di memoria troppo corta!
forse ti dimentichi di una Lucchesi Federica, di una Nobile Chiara, di una Masini (qui la sfortuna ha
giocato un ruolo importante nella crescita della ragazza) e di una Vuiko Marianna (Club Italia) e di
una Baldaccini Caterina che il Casciavola ha voluto a tutti i costi!
E poi piu' recente il gruppi Under 13 e Under12 della Nottolini che mi sembra che qualcuno in un
intervento precedente ha menzionato come buoni. Speriamo semmai che alla Nottolini sappiano
mantenerli questi gruppi affidandoli ad allenatori/trici che li facciano crescere ma le basi sono
buone.Poi mi parli di giovani emergenti e tra queste ci metto anche una certa Genovesi Simona che
come giocatrice viene dalla scuola di un certo Giannetti (sai chi e'?) e   collaboratrice del Becheroni
nel giovanile della Nottolini. 
						
		
Scusate se intervengo.
scritto da Albe16 il 22-06-2009
Qualcuno aveva chiesto di non fare classifiche! Imperterriti si continua a sparare su questo o quello.



Quello e' bravo l'altro un po' meno quello non e' bravo per niente. Sono 18 anni che vivo nel mondo
della pallavolo e qualche allenatore, a vari livelli, l'ho visto alcuni perche' allenatori delle nostre
formazioni ed altri per averli visti lavorare in altre societa'. Posso assicurare che uso spesso andare
ad assistere agli allenamenti non mi limito solamente alle gare o amichevoli.Ormai da tempo ho
coniato il modo di dire "che di allenatori ce ne sono tanti ma con la A maiuscola pochi". Mi sono
permesso girando per le palestre di mezza Italia di cercare di apprendere le cose che mi
sembravano positive per riportarle nella societa' Nottolini per migliorare e reputo che come staff
tecnico siamo a posto (se possibile ampliarlo con persone piene di voglia e di entusiasmo)
dobbiamo semmai migliorare sotto altri aspetti. Con la collaborazione dei consiglieri tutti e viste
anche le forze fresche e piene di entusiasmo che sono entrate od hanno dichiarato la volonta',
anche se esternamente al consiglio, di dare una mano dobbiamo continuare a  migliorarci.  
						
		
Barzellette !
scritto da Li conosco da anni il 22-06-2009
Credo proprio che Caramelli e Becheroni non abbiano nessun problema a trovare squadra visto le
numerose richieste che hanno avuto,Piacentini,che dire di una allenatrice che e' sempre rimasta nel
suo orticello dove e' regina incondizionata!Per quanto riguarda Tania  non scherziamo una serie D
sarebbe anche troppo siamo veramente lontani da potersi proporre come allenatrice di un certo
livello.Interessanti sono invece i nomi di Pera e Genovesi che senza clamori fanno egregiamente la
loro parte.Tra i veterani degni di nota solo Bigicchi e Fabbri il resto come sempre.
						
		
Giannetti
scritto da Carrarino il 22-06-2009
Qualcuno ha evocato il nostro grande maestro e allenatore Giuseppe Giannetti,che insieme a
Pieragnoli,Becheroni e Caramelli rappresenta il meglio della nostra pallavolo.Non vi scordate
pero'che il grande Beppe aveva intorno persone che facevano affluire alla Carrarese tutto il meglio
delle giocatrici giovani che c'era in circolazione,poi lui ci metteva del suo.Quindi anche a Lucca
invece di ragionare cercate di mettere a disposizione dei vostri tecnici Becheroni e Caramelli delle
giovani promettenti,poi loro sicuramente faranno il resto.Orgoglio Carrarino. 
						
		
Valutateli cos´
scritto da unochediallenatorinehavisti il 22-06-2009
BRAVI

APPARTENGONO A QUESTA CATEGORIA QUEI TECNICI CHE SANNO RAPPORTARE IL
PROPRIO SAPERE ALLA SQUADRA CHE VIENE A LORO AFFIDATA, SIA ESSA EVOLUTA O
ALLE PRIME ARMI, IN MODO DA FARLA CRESCERE DAL PUNTO DI VISTA TECNICO E
COMPORTAMENTALE E PORTARLA CON GRADUALITA´ AD OTTENERE RISULTATI SEMPRE
PIU´ SIGNIFICATIVI..........................AL MOMENTO IN LUCCHESIA CE NE SONO POCHI IN
GIRO (1 AL MASSIMO 2)!!

NORMALI

RAPPRESENTANO QUESTA FASCIA QUEGLI ALLENATORI CHE SVOLGONO
DIGNITOSAMENTE IL LORO LAVORO CON SERIETA´ ED IMPEGNO ED OGNI TANTO
VENGONO PREMIATI DA QUALCHE RISULTATO SIA ESSO AGONISTICO O DI CRESCITA
DELLA PROPRIA SQUADRA...................CE NE SONO DIVERSI, ALCUNI POSSONO ANCHE
ARRIVARE ALLA CATEGORIA PRECEDENTE PURCHE´ RESTINO SEMPRE CON I PIEDI PER
TERRA.

PRINCIPIANTI

SONO I TECNICI ALLE PRIME ARMI, DIAMO LORO TEMPO PER DIMOSTRARE QUELLO CHE
POSSONO FARE.............. PERO´ ATTENZIONE CI VUOLE UMILTA´



OPPORTUNISTI

SONO QUEGLI ALLENATORI BRAVI A GUIDARE E TENERE UNITE SQUADRE COMPOSTE DA
ATLETI/E GIA´ SUFFICIENTEMENTE EVOLUTI/E SENZA DOVER FATICARE PIU´ DI TANTO
NELL´INSEGNAMENTO METICOLOSO DEI FONDAMENTALI. SE PERO´ NON OTTENGONO
RISULTATI SIGNIFICANTI ALLORA CADONO NELLA CATEGORIA CHE
SEGUE............PROVARLI PER CREDERE

FALLIMENTARI

IN QUESTO CERCHIO RIENTRANO SPESSO QUEI TECNICI CHE RIESCONO A VENDERSI
MOLTO BENE SCIORINANDO CONOSCENZE MEGAGALATTICHE MA CHE POI NON
RIESCONO A CONCRETIZZARE ALCUN RISULTATO RILEVANTE. A VOLTE IN QUESTA
CATEGORIA TROVIAMO ANCHE ALLENATORI BLASONATI DAL NOME
IMPORTANTE.......................VALUTATELI BENE PRIMA DI IMPEGNARVI PERCHE´ FRA
L´ALTRO VOGLIONO PARECCHI SOLDI.

PERICOLOSI

SONO QUEI TECNICI A CUI PIACE PIU´ BLATERARE (DENTRO E FUORI DALLA PALESTRA)
CHE ALLENARE..............QUALCUNO LO CONOSCO

ASSOLUTAMENTE DA EVITARE

AL MOMENTO NE CONOSCO UN PAIO..................MA NON VOGLIO FARE NOMI, INDOVINATE
VOI CHI SONO.

AH, DIMENTICAVO C´E´ UN´ULTIMA CATEGORIA

BRAVISSIMI

SONO QUEGLI ALLENATORI CHE RIESCONO A FARSI DARE UN SACCO DI SOLDI DALLE
SOCIETA´ SENZA AVERE NE ARTE NE PARTE.

						
		
????
scritto da benny18 il 22-06-2009
Allora secondo Carrarino, la pochezza della nostra pallavolo e' dovuta al fatto che abbiamo poche
figliole valide? 
Ed io che pensavo fosse il contrario
						
		
????
scritto da Marco Polo il 22-06-2009
Secondo me caro/a benny18 hai frainteso.
Quello che dice carrarino e' che al tempo di Giannetti tutte le ragazze con le migliori caratteristiche
pallavolistiche confluivano in quella Societa' e con quell'allenatore e non c'era dispersione di forze e
qualita'.
						
		
per Benny
scritto da Albe16 il 22-06-2009



No penso che tu abbia frainteso quello che voleva dire carrarino.
A Lucca ragazze con certe caratteristiche, non ultima la fisicita', ci sono ma purtroppo sono
disseminate in quella miriade di societa' che ci sono nella piana e dintorni.E mai e poi mai ad una
ragazza con certe caratteristiche viene data l'opportunita' di andare in una societa' dove pensa di
trovare condizioni tali per migliorarsi sotto l'aspetto tecnico ecc.. Ho sempre presente quanto
dettomi da un presidente di una societa' lucchese quando, un anno fa,  venne fuori che la Vuiko
Marianna andava nel Club Italia. Testuali parole "Ma cosi' voi la perdete!" Penso sia
sufficientemente chiaro il pensiero!
						
		
tutti bravi con la lingua e tutti C.T.
scritto da Mourigno il 22-06-2009
Domanda :Lippi C.T della Nazionale Italiana com'e' secondo voi?

Certo che dipende dal contesto e da tanti fattori quali gli/le atleti/e, il momento, le
societa',comunque non critichiamo chi lavora e cerca di farlo nel modo piu giusto possibile, poi le
societa' valuteranno. Becheroni se sono degli anni che lavora in Nottolini penso che la societa', se
fino ad oggi e' ancora li', un motivo c'e',ed e' sotto gli occhi di tutti, vedere quest'anno.
						
		
mahhhhhh
scritto da mahhhhhh il 22-06-2009
come detto in precedenza non c'e' piu' la voglia di soffrire e le giovani d oggi pensano ad altro e i
genitori ascoltano fantomatici intenditori di volley che promettono futuro e gloria invece portano solo
delusione.
						
		
Per  mahh!
scritto da Albe16 il 22-06-2009
A quanto ne so io l'ultimo consiglio federale ha adottato una delibera proprio per mettere fine
all'imperversare di  questi fantomatici, come li chiami te, intenditori di volley. Verra' pubblicata sulla
guida pratica della stagione 2009/10. 
						
		
Poi non disturbo piu'
scritto da Carrarino il 22-06-2009
A me quello chediallenatorinehaconosciuti mi sembra folle o forse e' uno di quelli che nessuno
vuole e puo' solo parlare,da noi tipi cosi' vanno a fare le arselle in riva al mare e mai e poi mai in
palestra .Giuseppe Giannetti da molti criticato e da molti osannato ha sempre potuto contare su una
societa' che ha soddisfatto i suoi desideri sia economici sia in termini di giocatrici da formare.Poi il
suo grande talento ha fatto il resto e Carrara e' salita ai vertici del volley,senza pero' che i detrattori
si zittissero.Chi lavora ha diritto ad essere pagato bene e forse nel volley gli allenatori prendono
ancora troppo poco per quanto lavorano,bisogna pero'risparmiare non facendo lavorare chi ha
tempo per scrivere cazzate invece di stare in palestra.
						
		
Ma chi sei?
scritto da Per Bacco il 22-06-2009
Ma chi sei Albe16 visto che sai di delibere prese dal consiglio Federale FIPAV e non ancora
pubblicate?
						
		
Avvicendamento
scritto da Cacciatore di scoup il 22-06-2009
Clamorosa la notizia che arriva dal mare:avvicendamento in casa Jenco Piacentini lascia subentra
Pardini voluta a gran voce dalle giocatrici.La notizia non sorprende piu' di tanto,visto le voci che gia'
da tempo circolavano in versilia.
						



		
PER barzellete
scritto da KKK il 22-06-2009
te  non  ti  conosci  neanche  per  conto  tuo.
basta  fare  pochi  chilometri  quelli  che  hai  elencato  te
a  QRTI  STEFANO non  gli  legano  neanche  le  scarpe...
						
		
pallavolo versilia
scritto da very.versilia il 23-06-2009
Allora credo che sia corretto e riguardoso nei confronti di una ragazza, che in nel giro di pochi anni 
e' riuscita a  costruirsi  uno spazio tutto suo  in questo ambiente, smentire nel modo piu' assoluto
certi deliri qui riportati. Primo: la Tania e' un primo grado. Questo e' risaputo da tutti gli addetti ai
lavori. Ragione per cui scrivere che va ad allenare una B o altra categoria e' una cavolata scritta al
solo scopo di creare confusione. Secondo: il futuro della Pardini sara' presto svelato. Dovete solo
pazientare qualche giorno e sul sito ufficiale della Pallavolo Versilia sara'  diramato il comunicato
ufficiale per la stagione 2009/2010. 
						
		
Ultime news
scritto da Cacciatore di scoup il 23-06-2009
Bramante non va al Lucca volley,ha firmato per Montelupo.Maltagliati al Castelfiorentino,Dovichi
forse al Castelfranco.Nottolini ancora in cerca di palleggiatrice (la trovera ?'.)Cnl si prospettano
grossi cambiamenti voluti da coach Chierroni.Bianchi forse ad una seconda divisione del
pisano.Pardini dopo le smentite forse succedera' a Berti.Abbiamo notizie di un nonno che diverra'
allenatore di una serie D del pisano affiancando Orti.In questo carosello tutto e' possibile anche che
Caramelli e Becheroni cambino suadra visto le insistenze delle squadre che li corteggiano.Ultima
ora:Nelli al Pantera l'annuncio nei prossimi giorni,le bimbe del Borgo ringraziano per lo scampato
pericolo di un ritorno.
						
		
smentita
scritto da unodellajenco il 23-06-2009
Va bene che questi forum sono fatti anche per esprimere opinioni da bar ma concordo con very
versilia sulla necessita' di evitare certi sproloqui. Intendiamoci, non e' detto che in futuro la Pardini
non possa allenare nella Jenco o che il Mordacci ne possa diventare presidente, tutto e' possibile in
questo pazzo mondo della pallavolo, ma per il momento non penso che cio' possa accadere.
						
		
Mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 23-06-2009
Lorenzetti e Fanucchi sono ufficialmente sul mercato come pure Nobile(il libero della Nottolini)che
sta' gia' provando per alcune squadre.Sul mercato sembra anche esserci alcune giocatrici del
Borgo a cui la D starebbe stretta,sempre sul mercato Mosconi e Lazzerini del Versilia.
						
		
cacciatore di  "scoup"
scritto da ringhio55 il 23-06-2009
ma non sai proprio cosa scrivere eh! ti diverti cosi' tanto ?
						
		
divertente
scritto da Politi Beppe il 23-06-2009
Almeno cacciatore di scoup ci fa fare 4 risate e io penso che se in questo pazzo mondo che e' la
pallavolo lucchese si ridesse un po' di piu' e ci si prendesse un po' meno sul serio si otterrebbero
maggiori risultati divertendosi molto di piu'.
						
		



OVER
scritto da fipav il 23-06-2009
ma delle OVER che ne dite?
						
		
Palleggiatore
scritto da SO TUTTO il 23-06-2009
Ma il Nottolini il palleggiatore c'e' la gia'! vogliono tenerlo nascosti! Furbini loro!
						
		
Mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 23-06-2009
Grazie Beppone un po' di ironia fa bene anche se Arlecchino disse la verita' burlando.Sembra che
la giovane palleggiatrice di Siena della Nottolini sara' in queste sere in palestra,anche Santini dice
no al Lucca volley che ora deve remare per fare la squadra.Lanfri da CNL a Buggiano giocando
come opposta.Orlandi da jenco a Versilia per la panchina. 
						
		
Mercato
scritto da Anticacciatore di scoup il 23-06-2009
Io invece so per certo:
Bigi e Montemagni dal Versilia alla Jenco

						
		
Per tutti i saputelli
scritto da VELENO il 23-06-2009
Preparatevi che sto' arrivando ehhhhh....!!!!!!!
						
		
Veramente chi sei?
scritto da Per Bacco il 24-06-2009
Albe16 dicci veramente  chi sei visto che conosci in anticipo quello che viene reso noto dopo
qualche ora o giorno dalla FIPAV? Non sarai mica dei servizi segreti o della CIA? (scherzo
ovviamente!)Fa invece piacere che esistano in giro dei dirigenti che si preoccupano di conoscere
quelle che sono le direttive a livello nazionale e regionale del nostro mondo per essere sempre
aggiornati e quindi programmare in base a quelle che sono le nuove indicazioni!
						
		
Mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 24-06-2009
Quello che non capisco e' perche' una societa' come il Versilia ami farsi saccheggiare da una
societa' come lo Jenco.Discobolo scatenato raggiunto l'accordo con due importanti giocatrici ma
Max non rivela i nomi(dice che aspetta la certezza).Lucca volley blinda Malventi.Cnl Del Gratta sta'
sondando il mercato pisano per ora con scarsi risultati(almeno e' quello che mi dice).Nottolini
disperata alla ricerca della palleggiatrice(se non la trova al Pardini presto cadranno tutti i capelli).In
tarda mattinata nuovo aggiornamento forse con qualche nome.
						
		
Informazione
scritto da Segreteria il 24-06-2009
E' stato cancellato un termine che ritenevamo lesivo sul commento precedente.
Preghiamo gli interlocutori di mantenere una certa educazione.
						
		
per beppe politi
scritto da ringhio 55 il 24-06-2009
 sono d'accordo sulfar ridere e va benone scherzare quando si easgera non va bene, mi sembra ci



siano persone simpatiche in questo forum e altri interventi veramente pesanti! Spero tu ammetta
questa distinzione !
						
		
palleggitrici merce rara
scritto da stampa il 24-06-2009
Ma la Nottolini ha gia le palleggiatrici, perche' da Siena,credo che siano la Guidi e Matraiotti 
						
		
Palleggiatori
scritto da Anticacciatore di scoup il 24-06-2009
Una domanda mi viene spontanea: ma come mai Becheroni in tutti questi anni che e' alla Nottolini
non e' ancora riuscito a creare una palleggiatrice decente e ogni anno la dirigenza deve sempre
cercarla altrove? Non e' una polemica, solo una domanda
						
		
per stampa
scritto da perplessa il 24-06-2009
scusa ma te di pallavolo non capisci proprio nulla. Secondo te matraiotti e guidi sono da C(da C
intendo ovviamente come titolari) ??????????
						
		
Mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 24-06-2009
Stamattina ho avuto troppo da lavorare e non ho potuto aggiornare le news.Sono stato censurato e
mi dispiace,anche se non capisco perche',visto il continuo massacro a cui vanno incontro vostri
tesserati,senza che niente sia cancellato.Evidentemente lo Jenco non si puo' toccare .News:La
Nottolini e' vicinissima a chiudere con la Ferretti visto che da Siena non arriva niente.Cecchi pensa
di promuovere alcune giovani in prima squadra vedi Batastini.Cnl Del Gratta scatenato,ha forse
trovato le 4 giocatrici che cercava.
						
		
Cita le fonti....o taci!
scritto da Time-lost il 24-06-2009
"Sono stato censurato e mi dispiace,anche se non capisco perche´,visto il continuo massacro a cui
vanno incontro vostri tesserati,senza che niente sia cancellato.Evidentemente lo Jenco non si puo´
toccare."

Non sono mai intervenuto, limitandomi a leggere i vari interventi.
Come sempre, post seri ed altri meno.
Il piu' simpatico e' "Cacciatore di Scoop", uno "sparaballe" fenomenale.
Chiaramente cio' che scrive non ha nessun fondamento, fra voci di corridoio e frottole totalmente
inventate, traspare una lieve ostilita', verso le Jenco. 
Sono assolutamente contrario alla censura, come lo sono per lo sproloquio e le offese.
Vorrei ricordare a "Cacciatore", che sta' postando nel sito della Nottolini, gli amministratori di questo
spazio, possono intervenire in qualsiasi momento, se si ritengono offesi.
Non altrettanto possono fare i dirigenti Jenco o di altre societa', quindi,  piu' che corretto l'intervento
del webmaster di questo sito, a tutela della dignita' altrui.
Ora continua a scrivere cio' che vuoi, ma cita le fonti delle tue scoperte, ci fai bella figura.
						
		
Mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 25-06-2009
Intanto vorrei precisare che a me dello Jenco non importa niente,come del resto di molte altre
societa'.La censura e' stata immotivata visto che non conteneva nessuna offesa,vorra' dire che da
oggi saro' duro e realista solo con la Nottolini cosi' non rischiero' di essere censurato.Vorrei poi dire
che non sono uno sparaballe e questo si vedra' alla fine del mercato,le mie fonti sono numerose e
credibili.Oggi lo scoup della giornata e' il passaggio di Nobili dal Barga al Valdiserchio,veramente un



buon acquisto per l'amico Beppone.Tutto tace al Lucca Volley cosi' come a Cnl,sponda Nottolini si
parla di...una........in arrivo dal ma.....Baroni e Becheroni sono cattivi andrebbero frustati e magari
anche incarcerati visto che sono i responsabili dell'effetto serra,della morte delle coccinelle e alcuni
dicono anche del buco dell'ozzono.A presto nuove news.
						
		
Non esageriamo
scritto da Segreteria il 25-06-2009
Tanto per chiarire tutta la censura di cui e' stato "vittima" cacciatore di scoup, e' stato la cancellatura
di un "aggettivo" rivolto ad una Societa' che, a nostro avviso, in quel contesto, risultava
gratuitamente offensivo.

						
		
..
scritto da ringhio 55 il 25-06-2009
oh cacciatore certo che alla fine ci prenderai ...con tutte le ipotesi che fai qualcuna la devi prendere
per forza ! Ma di "balle" eh se ne spari ! Dai anche come scoop cose vecchie gia' sancite ciao
simpaticone.
						
		
Mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 25-06-2009
Super New :alla Nottolini e' arrivata la palleggiatrice si chiama S... e non e' sola viene da P... ed e'
giovane.(se non dovesse essere vero ammazzo la fonte che mi fa fare brutta figura).Ciao ringhio
beccati questa che non la sapevi.Baroni e Becheroni sono cattivi anzi cattivissimi,sono i
responsabili dell'avvelenamento di Biancaneve e della estinzione dei panda.
						
		
AL ROGO!!!!!!!!!!!!!
scritto da Inquisizione il 25-06-2009
viste le colpe che hanno propongo per BECHERONI e BARONI "Al rogo"!
						
		
Per aspirante allenatrice
scritto da Aspirante alenatore il 25-06-2009
Ma i risultati dei promosi o bocciati...???????
						
		
Per Ringhio
scritto da Veleno il 25-06-2009
OH Ringhio lascilo perde lulli'(il cacciatore) n'ha sparata n'altra di ca....e!!!! Tanto un ci coglie nianco
da vicino.
Te ascoltimi me'.........fra un po' te le do io lenotizie vere, pazienta.
						
		
notizia
scritto da notizia il 25-06-2009
si parla di un cambio di regole, non possono essere messe a referto piu' di 4 over 81, ma e' vero? 
						
		
Potta....uno de' le mi' parti!
scritto da Time-lost il 25-06-2009
Di dove sei, o Veleno.
Va a fini' che s'e' bevuto assieme.
Un'iscrive anche te delle boiate, che po' la gente s'i.....a 
						
		



la verita' fa male
scritto da scocciato il 25-06-2009
ora basta per piacere, cara nottolini lo scorso campionato,giocavi con una masini che ha sempre il
mal di schiena.con una nieri che non chiudeva una palla. con due centrali che ne facevano una.un
libero che impazziva fra un set e l'altro.e una vecchietta che ogni tanto azzeccava una partita. e voi
tutti gli anni mandate via la palleggiatrice ma fatemi il piacere!!!non siate ridicoli.....
						
		
Per scocciato
scritto da Vecchietta il 25-06-2009
D'accordo per la vecchietta..ma di partite ne ho azzeccate piu' di una :) 
						
		
Vecchietta
scritto da lolita il 26-06-2009
La Vecchietta mi risulta sia stata riconfermata(a mio parere giustamente)molte altre no (a mio
parere altrettanto giustamente)quindi alla fine tutti i nodi vengono al pettine.La Nottolini si sta'
muovendo bene e se e' vero della palleggiatrice giovane si sta' muovendo benissimo.L'acquisto di
Bertini una cosa saggia che dara' qualita' e equilibrio.
						
		
Ha ragione l'originale! (Scocciato)
scritto da Scocciato2 il 26-06-2009
Si ha proprio ragione! La Masini sara' sempre l'incompiuta, gestira' il suo mal di schiena come
meglio le torna. Non credete di averci perso anche troppo tempo dietro ad una cosi'? Se fosse stata
in un'altra societa' a questo punto poteva occuparsi di gonfiare i palloni. Poveri illusi!
						
		
Che obiettivita'!
scritto da Marco Polo il 26-06-2009
Le analisi degli "scocciati", le definirei sostanzialmente obiettive, razionali e scevre da ogni acredine
nei confronti sia  delle atlete che della Societa' Nottolini. 
Ma al di la' dell'ironia, piu' che altro li chiamerei si' ma "scioccati o sciroccati", e mi contengo, in
quanto gente che si esprime in questo modo non meriterebbe altro che essere offesa. 
						
		
Mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 26-06-2009
Si dice che oggi Del Gratta volera' a Pisa dove sembra ormaio concluso l'affare per 2 buone
giocatrici.Max (Discobolo) e' scatenato sul mercato e ormai con l'arrivo di Puccinelli e di altre
giocatrici (provenienza Nottolini ?)abbia quasi fatto la squadra.Versilia tutto tace,Sistem tutto
tace,Lucca Volley grandi manovre,Cecchi dopo aver incassato i no di Pollastrini,Bramante e Santini
sta' sondando il mercato fiorentino provenienza S.Casciano B1.Nottolini,si rincorrono le voci e
sembra vera quella della palleggiatrice ma altro non si sa.Baroni,Becheroni e Del Vecchio,sono
cattivi anzi cattivissimi,riempiono il mare di meduse e diffondono la zanzara tigre.Forse altre news in
mattinata. 
						
		
chiacchere
scritto da mahhhhh il 26-06-2009
ancora tante chiacchere ma solo una nota ufficiale della nottolini x il resto se passa la regola delle
over tante squadre dovranno rivedere i loro piani visto che oltre 25 anni ci sono tante giocatrici ma
in realta' quelle che fanno la differenza sono poche.
						
		
x cacciatore di scoup
scritto da chiaccherando il 26-06-2009
ma Bramante non si e' operata dopo l infortunio di fine stagione? Santini non la conosco dove



giocava? attenzione ai pacchi rifilati dal pisano visto l anno passato " cnl e lucca volley ".
						
		
Mercato
scritto da Cacciatore di scoup il 26-06-2009
Borgo vorrebbe Nieri e Vujko dalla Nottolini.Lucca Volley ha sondato Casciavola per Balbaccini e
Agnesi,Bechini lascia Buggiano,Cnl ore cruciali.Obama ha inserito nella lista dei cattivi a livello
mondiale Baroni,Becheroni,Del Vecchio e Gradi,dovranno restare chiusi in casa per tutta la durata
del G 8 dell'Aquila, Berlusconi e Franceschini approvano e rincarano la dose:in casa chiusi fino alla
fine del Volley mercato.
						
		
I love Nottolini
scritto da Aurora il 26-06-2009
I love Nottolini e tutte le mie compagne.
						
		
Uno scoop senzazionale
scritto da Anticacciatore di scoup il 26-06-2009
Penso che sappiate tutti che la Brunelli Nocera Umbra ha chiuso i battenti per cui si vocifera che il
titolo di A2 possa interessare al Discobolo. Mordacci domani volera' a Nocera per definire i dettagli
sempre ammesso che riesca a farsi omologare la palestra delle Viani. Gia' deciso l'allenatore, sara'
Landi e il DS Pardini. Tra i rinforzi papabili si parla di Aguero e Piccinini.
						
		
trattative
scritto da Arlecchino il 26-06-2009
Tutti coperti e allineati nessuno esce dal proprio guscio per paura che altri possono entrarvi
comunque nel sottobosco fermentano le trattative,mi raccomando piu oculate possibili,sempre per il
bene della pallavolo lucchese.
Voglio dirvi : perche' non si pensa a qualche collaborazione visto i tempi poco belli che nello sport si
stanno preannunciando?
O forse nel sottobosco gia' avviene qualcosa'
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